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ATA DA SESSÃO ESPECÍFICA DA POSSE DA MESA DIRETORA NA GESTÃO 

ADMINISTRATIVA PERÍODO DE JANEIRO DE 2015 A DEZEMBRO DE 2016. 

REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE JANEIRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 

18H00MIN, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR 

ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA - PSD; 

TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE–PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI–PTC, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – 

PP, JOSÉ NILSON CORREA-PPL, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA–PSC, 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB. SENDO JUSTIFICADAS AS AUSÊNCIAS DOS 

PARLAMENTARES: AMANTINO PEREIRA PAIVA – PMDB, FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA–PMDB, MARCELO PESSOTI-PPS E PEDRO JOEL CELESTRINI-PRB. 

FORAM ENTOADOS O HINO NACIONAL BRASILEIRO E O HINO DA CIDADE DE 

LINHARES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEU O REQUERIMENTO DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTÍ, ELEITO VICE-PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES PARA O BIÊNIO 2015/2016, INFORMANDO QUE O 

MESMO NÃO PODERÁ FAZER PARTE DA PRESENTE CERIMÔNIA DE POSSE, 

EM VIRTUDE DE UM IMPEDIMENTO DE ORDEM PESSOAL, REQUERENDO O 

PRAZO REGIMENTAL PARA QUE OCORRA SUA POSSE. APÓS, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU QUANTO À COMPOSIÇÃO DA CHAPA ÚNICA 

ELEITA NO DIA 10/12/2014, CONFORME REGISTRADA EM ATA EM SUAS 

PÁGINAS DE NºS. 982 (NOVECENTOS E NOVENTA E DOIS) A 994 

(NOVECENTOS E NOVENTA E QUATRO), PELOS SEGUINTES MEMBROS: 

PRESIDENTE – MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; VICE-PRESIDENTE – 

MARCELO PESSOTTI-PPS; 1º SECRETÁRIO – ESTEFANO LUIZ SILOTE-PDT E 

2º SECRETÁRIO – EDIMAR VITORAZZI-PTN. DESTA FORMA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU OS VEREADORES ELEITOS MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; MARCELO PESSOTTI-PPS; ESTEFANO LUIZ SILOTE-PDT E 
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EDIMAR VITORAZZI-PTN, TOMAREM ASSENTO EM SEUS DEVIDOS LUGARES. 

DECLARANDO-OS EMPOSSADOS PARA A GESTÃO ADMINISTRATIVA DESTA 

CASA NO PERÍODO DE 2015/2016, DA MESMA FORMA PROCEDEU-SE COM AS 

COMISSÕES PERMANENTES ELEITOS EM 10/12/2014, FICANDO ASSIM 

CONSTITUIDAS: COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA: PRESIDENTE – 

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, RELATOR – ANTONIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA-PSC, MEMBRO - “VAGO”. COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, 

ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO, CONTROLE, EDUCAÇÃO, SAÚDE, ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, OBRAS E DE PROTEÇÃO AO MEIO AMBIENTE: PRESIDENTE – JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, RELATOR – MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA-PSC, 

MEMBRO – “VAGO”. CONCLUÍDAS AS FORMALIDADES DE PRAXE, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, ORA EMPOSSADO, SOLICITOU AO 

PRIMEIRO SECRETÁRIO A LEITURA INTEGRAL DO TERMO DE POSSE DA 

MESA DIRETORA E COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, 

ENCAMINHANDO-O APÓS PARA PUBLICAÇÃO NA FORMA DA LEI. APÓS, O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIS SILOTE, USANDO A TRIBUNA, FALOU EM NOME 

COLEGAS VEREADORES, OPORTUNIDADE EM QUE PARABENIZOU E 

SAUDOU AOS VEREADORES EMPOSSADOS E DEMAIS COLEGAS, DIZENDO 

TER A CERTEZA DE QUE A MESA DIRETORA E COMISSÕES ELEITAS FARÃO 

UM EXCELENTE TRABALHO NESTA GESTÃO. PARABENIZANDO EM ESPECIAL 

AO PRESIDENTE REELEITO, VEREADOR MILTINHO COLEGA E AOS COLEGAS 

DA MESA DIRETORA PELOS TRABALHOS JÁ REALIZADOS NA CASA. O 

VEREADOR ENFATIZOU SE SENTIR HONRADO EM FAZER PARTE DA MESA 

DIRETORA, RESSALTANDO QUE O PODER LEGISLATIVO TRABALHA EM 

PARCERIA COM O MUNICÍPIO DE LINHARES, QUE CERTAMENTE CRESCERÁ 

MUITO NO ANO DE 2015. ESTÉFANO CITOU QUE APESAR DAS DIFERENÇAS 

DE CADA VEREADOR TODOS TÊM UM ÚNICO OBJETIVO QUE É O DE 

REPRESENTAR A POPULAÇÃO LINHARENSE, E A CÂMARA INICIA SEUS 

TRABALHOS DE 2015 DE UMA FORMA UNIDA E HARMONIOSA QUE 
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SEGURAMENTE POSSIBILITARÁ O SURGIMENTO DE BONS FRUTOS PARA A 

COMUNIDADE DA CIDADE.  NA SEQUÊNCIA, REPRESENTANDO O PREFEITO 

MUNICIPAL NOZINHO CORREIA, USOU A PALAVRA O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, WALTER MAIA, QUE PARABENIZOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA E DEMAIS VEREADORES DIZENDO QUE O 

PREFEITO MUNICIPAL ESTEVE PRESENTE NA POSSE DO NOVO 

GOVERNADOR DO ESTADO E POR ESSA RAZÃO NÃO PÔDE COMPARECER A 

ESTA  CERIMÔNIA DE POSSE DA CÂMARA. O SECRETÁRIO DECLAROU QUE A 

ADMINISTRAÇÃO DA PREFEITURA CONTINUA PAUTADA NO 

DESENVOLVIMENTO HARMONIOSO DO MUNICÍPIO JUNTAMENTE COM A 

CÂMARA MUNICIPAL. SALIENTANDO TER CERTEZA DE QUE TODAS AS 

AÇÕES E PROJETOS QUE SERÃO ENCAMINHADOS A ESTA CASA DE LEIS 

QUE BENEFICIARÃO O MUNICÍPIO SERÃO APROVADOS. POR FIM, DESEJOU 

SUCESSO AOS VEREADORES DA CÂMARA, DIZENDO QUE A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL ESTARÁ SEMPRE DE BRAÇOS ABERTOS PARA RECEBER O EDIS 

SEMPRE QUE NECESSÁRIO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, CUMPRIMENTOU A TODOS 

DIZENDO AGRADECER PRIMEIRAMENTE A DEUS E AOS DEMAIS 

VEREADORES, FRISANDO QUE O PRIMEIRO ATO DA MESA DIRETORA DO 

BIÊNIO 2015/2016 É CONVOCAR OS PARES PARA QUE JUNTOS POSSAM 

LUTAR EM BUSCA DE UM OBJETIVO EM COMUM, QUE É LUTAR POR UMA 

CIDADE MAIS FORTE. O PRESIDENTE AINDA AGRADECEU EM ESPECIAL AOS 

MEMBROS DA MESA DIRETORA, E COMISSÕES PERMANENTES PELO 

COMPANHEIRISMO E CONFIANÇA EM MAIS UM MANDATO. APÓS, 

CONCLAMOU OS VEREADORES PARA QUE UNAM SEUS ESFORÇOS 

BUSCANDO JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO E AOS DEPUTADOS ELEITOS 

NO ÚLTIMO PLEITO, OBJETIVANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA LINHARES MAIS 

FORTE.  MILTINHO EXTERNOU SEU DESEJO DE QUE NO PRÓXIMO DIA 02 DE 

FEVEREIRO A PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2015 JÁ POSSA 
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SER REALIZADA NA NOVA SEDE DO PODER LEGISLATIVO NO BAIRRO 

COLINA. POR FIM, AGRADECEU AO PREFEITO MUNICIPAL E AOS COLEGAS 

VEREADORES PELA CONFIANÇA E APOIO, DESEJANDO UM FESTIVO INÍCIO 

DE ANO AOS MESMOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 02/02/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME; OU, EM CASO DE CONVOCAÇÃO 

EXTRAORDINÁRIA, SEM ÔNUS AOS COFRES PÚBLICOS. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA DOZE DE JANEIRO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 17:30 HORAS, CONVOCADA PELO CHEFE DO PODER 
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EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DO OFICIO Nº.001/2015 DE 01/01/2015, 

PROTOCOLADO SOB Nº.007/2015 DE 05/01/2015, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FORAM LIDAS AS 

ATAS DA NONAGÉSIMA QUARTA, NONAGÉSIMA QUINTA E NONAGÉSIMA 

SEXTA SESSÕES ORDINÁRIAS REALIZADAS NO DIA 17/12/2014, BEM COMO, 

FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ESPECÍFICA DA POSSE DA MESA DIRETORA E 

COMISSÕES PERMANENTES REALIZADA NO DIA 01/01/2015, SENDO TODAS 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. DE ACORDO COM O 

REGIMENTO INTERNO, NÃO HOUVE EXPEDIENTE A SER LIDO. O PRIMEIRO 

SECRETÁRIO FEZ A LEITURA DO TERMO DE POSSE DO VICE-PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA NA GESTÃO ADMINISTRATIVA PERÍODO DE JANEIRO DE 

2015 A DEZEMBRO DE 2016, VEREADOR MARCELO PESSOTI. ATO CONTÍNUO, 

APÓS AS FORMALIDADES DE PRAXE, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU EMPOSSADO O VEREADOR MARCELO PESSOTI PARA O CARGO 

DE VICE-PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, GESTÃO ADMINISTRATIVA DO PERÍODO DE JANEIRO DE 2015 A 

DEZEMBRO DE 2016. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ A 

APRESENTAÇÃO DO NOVO PROCURADOR DA CASA LEGISLATIVA, DR. JOÃO 

PAULO LECO PESSOTI, QUE TOMOU POSSE EM JANEIRO DE 2015. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA CONSTOU O SEGUINTE: PROJETOS DE LEIS 

ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 
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3513/2014 – MENSAGEM DE VETO Nº.002/2014, VETO TOTAL POR 

INCONSTITUCIONALIDADE AO AUTÓGRAFO Nº. 068/2014, ORIGINADO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 2879/2014, QUE “DISPÕE SOBRE A REGULAÇÃO DOS 

CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO DA MESA DIRETORA E GABINETES 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, MODIFICA NOMENCLATURAS, CRIA E 

EXTINGUE CARGOS, ALTERA QUANTITATIVO DE VAGAS DO ANEXO I, DA LEI 

Nº. 3096/2011, E SUAS ALTERAÇÕES VIGENTES, FIXA VENCIMENTOS, 

REVOGA A LEI Nº. 3097/2011, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  PROTOCOLO 

Nº. 008/2015 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI Nº. 3463 DE DEZEMBRO 

DE 2014, QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL  

CONCEDER SUBVENÇÃO SOCIAL OU AUXÍLIO AS ENTIDADES 

FILANTRÓPICAS DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO”. PROTOCOLO 

Nº.009/2015 – AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A DESAFETAR 

ÁREA LOCALIZADA PRÓXIMO A RODOVIA BR-101, A FIM DE EFETUAR 

PERMUTA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A PRESTEZA DAS COMISSÕES PERMANENTES EM 

ANALISAR E EMITIR OS PARECERES DOS PROJETOS ORA CITADOS. ATO 

CONTÍNUO, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, PELA MANUTENÇÃO DO VETO 

INTEGRAL PROTOCOLADO SOB O Nº.3513/2014, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE VETO INTEGRAL PROTOCOLADO SOB 

O Nº.3513/2014, SENDO APROVADO A MANUTENÇÃO DO VETO INTEGRAL 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA, PARA COMUNICAÇÃO DA DECISÃO DESTA CASA DE LEIS AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº.008/2015, SENDO APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 
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COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI 

Nº.008/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO 

COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 009/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS VOTOS 

CONTRÁRIOS DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 009/2015, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE O 

VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA E A 

ABSTENÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO 

PROJETO DE VETO Nº.3513/2014, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL, DIZENDO AGIR COM COERÊNCIA, POIS 

FOI O ÚNICO QUE VOTOU CONTRÁRIO AO REFERIDO PROJETO OBJETO DO 

VETO DO EXECUTIVO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO 

DE LEI Nº. 009/2015 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA TEM A 

COMPETÊNCIA DE ANALISAR A CONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA, MAS, 

ALÉM DISSO, FORAM BUSCADOS MAIS SUBSÍDIOS PARA QUE A COMISSÃO 

PUDESSE EMITIR SEU PARECER. TARCÍSIO RESSALTOU QUE NÃO PODE 

ANALISAR DANDO CEM POR CENTO DE CERTEZA DE QUE O PROJETO 

APRESENTA VALORES ABAIXO OU ACIMA DOS PRATICADOS NO MERCADO. 

CITANDO QUE A PREFEITURA ESTA ADQUIRINDO A ÁREA PELO VALOR R$ 

267,00 (DUZENTOS E SESSENTA E SETE REAIS) O METRO QUADRADO, 

SENDO QUE O LOTE VIZINHO DO LADO DIREITO FOI COMPRADO POR UMA 

EMPRESA POR UM VALOR ACIMA DE R$ 600,00 (SEISCENTOS REAIS) O 

METRO QUADRADO, E, DO LADO DO LADO ESQUERDO AO IMÓVEL O 
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TERRENO FOI ADQUIRIDO POR R$ 547,00 (QUINHENTOS E QUARENTA E 

SETE REAIS) O METRO QUADRADO. AFIRMANDO QUE A COMISSÃO ESTÁ 

TRANQUILA NO QUE TANGE AOS VALORES, HAJA VISTA, QUE OS DADOS DO 

SEGUIMENTO PRIVADO APONTAM O DOBRO DO VALOR PELO QUAL A 

PREFEITURA ESTÁ ADQUIRINDO O TERRENO. TARCÍSIO RESSALTOU AINDA 

QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA SE PREOCUPOU EM SABER COMO FOI 

FORMADA A COMISSÃO QUE  AVALIOU OS IMÓVEIS, INFORMANDO QUE A 

MESMA É CONSTITUÍDA POR DOIS ENGENHEIROS EFETIVOS E UM 

FUNCIONÁRIO DA PREFEITURA RESPONSÁVEL PELO GEO-

REFERENCIAMENTO. DECLARANDO QUE TODA A AVALIAÇÃO COM OS 

VALORES DOS IMÓVEIS FORAM ASSINADAS POR AQUELES FUNCIONÁRIOS 

EFETIVOS, E, SE OS MESMOS COMETEREM ALGUM ATO DE 

IRREGULARIDADE PODERÃO SER PENALIZADOS PELO ESTATUTO DOS 

SERVIDORES. CONCLUINDO QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA NÃO TEM OUTRO 

CAMINHO A NÃO SER EMITIR PARECER FAVORÁVEL AO PROJETO, MESMO 

PORQUE, A LEI ORGÂNICA AMPARA A MEDIDA E O CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO TEM AUTONOMIA PARA DESAPROPRIAR E PERMUTAR IMÓVEIS 

QUE SÃO DE INTERESSE DO MUNICÍPIO. EM TEMPO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA CÓPIA DO LAUDO INDIVIDUALIZADO DAS ÁREAS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE OS DADOS SOLICITADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO FORAM PASSADOS AO PRESIDENTE DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA, E NÃO CONSTAM NO BOJO DO PROJETO, MAS, APÓS O 

VEREADOR TARCÍSIO PODERÁ REPASSAR AOS VEREADORES A 

INFORMAÇÃO. EM TEMPO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI SE MANIFESTOU 

NA DISCUSSÃO DO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE FINANÇAS DO 

PROJETO DE LEI Nº. 009/2015, CITANDO QUE O PROJETO MERECE ESPECIAL 

ATENÇÃO DA COMISSÃO, HAJA VISTA, QUE O MUNICÍPIO ESTÁ TROCANDO 

UMA ÁREA DE 40.000 M2, SENDO QUE 20.000 M2 JÁ ESTÃO URBANIZADOS, 
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POR UMA ÁREA NÃO URBANIZADA DE 40.000 M2, QUE SE FOSSE 

URBANIZADA FICARIA APENAS COM UMA ÁREA DE 20.000 M2. DIZENDO QUE 

É FAVORÁVEL AO PROJETO, APESAR DE ACHAR QUE OS LOTES SÃO ÁREAS 

PÚBLICAS PARA UTILIZAÇÃO EM INTERESSE DOS BAIRROS, E, QUE A 

QUESTÃO MERECE ATENÇÃO, POIS SE FOSSEM VENDIDOS EM LEILÃO OS 

20.000 M2 URBANIZADOS, JÁ SERIA POSSÍVEL PAGAR A ÁREA PLEITEADA 

PARA CONSTRUÇÃO DA RODOVIÁRIA E AINDA SOBRARIA DINHEIRO. NA 

DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 009/2015, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU DIZENDO SER UM PONTO 

PACÍFICO O DESEJO DE TODO LINHARENSE QUERER UMA RODOVIÁRIA 

DIGNA NA CIDADE, ENTRETANTO, ENTENDE QUE A FORMA DA NEGOCIAÇÃO 

DOS IMÓVEIS É PREJUDICIAL AO MUNICÍPIO DE LINHARES. CITANDO UM 

DOS MOTIVOS PARA SUA POSIÇÃO OS FATOS JÁ RELATADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI. AMANTINO LEMBROU QUE O GOVERNO 

PASSADO ADQUIRIU INÚMERAS ÁREAS PARA CONSTRUÇÃO DE DIVERSAS 

BENFEITORIAS PARA OS BAIRROS DA CIDADE. AFIRMANDO QUE O 

MUNICÍPIO ESTÁ QUERENDO CONSTRUIR A RODOVIÁRIA, MAS SEM DISPOR 

DE NADA, QUERENDO TROCAR ÁREAS DOS BAIRROS MUITO MAIS 

VALORIZADAS. ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO QUE A MÁQUINA PÚBLICA 

TRATE ESSAS QUESTÕES COM MUITA CLAREZA, E SE REALMENTE OS 

BAIRROS NÃO NECESSITAREM DESSAS ÁREAS, APÓS A DISCUSSÃO COM AS 

COMUNIDADES, OS TERRENOS DEVERIAM SER VENDIDOS EM LEILÃO 

PÚBLICO NA FORMA LEGAL. AMANTINO MENCIONOU QUE SE ADQUIRIR A 

ÁREA É UM BOM NEGÓCIO, PORQUE NÃO COMPRÁ-LO, JÁ QUE O PREFEITO 

ATUAL DISSE QUE SE NÃO HOUVESSE ROUBO EXISTIA DINHEIRO PARA 

TUDO. CONCLUINDO QUE VOTA CONTRÁRIO AO PROJETO PELAS RAZÕES 

APRESENTADAS E QUE JÁ FEZ REPRESENTAÇÃO JUNTO AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO QUANTO À SITUAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE DECLAROU ACREDITAR QUE A CASA LEGISLATIVA ESTÁ 
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APENAS A UM PASSO DE REALIZAR UM SONHO DE MAIS DE DUZENTAS MIL 

PESSOAS E COLOCAR O NOME DOS VEREADORES NA HISTÓRIA DA CIDADE. 

RESSALTANDO QUE O PROJETO DA NOVA RODOVIÁRIA DARÁ CONFORTO E 

QUALIDADE AOS USUÁRIOS, FOMENTARÁ O TURISMO TRAZENDO RENDA E 

DESENVOLVIMENTO AO MUNICÍPIO. POR ESSAS RAZÕES É FAVORÁVEL AO 

PROJETO QUE CERTAMENTE AGRADA A MAIORIA DA POPULAÇÃO 

LINHARENSE. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 

009/2014 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR DR. CARDIA 

JUSTIFICOU POSIÇÃO DIZENDO SER TOTALMENTE FAVORÁVEL A 

CONSTRUÇÃO DE UMA RODOVIÁRIA E QUE NÃO TERIA NADA CONTRA O 

PROJETO SE CONSEGUISSE SABER OS VALORES INDIVIDUAIS DAS 12 

ÁREAS PERMUTADAS, TODAVIA POR NÃO CONCORDAR COM A MANEIRA 

QUE ESTÁ REDIGIDO O PROJETO E MESMO QUERENDO A CONSTRUÇÃO DA 

RODOVIÁRIA SÓ LHE RESTA SE ABSTER DA VOTAÇÃO; O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO DIZENDO 

SER SABEDOR DA IMPORTÂNCIA DE SE CONSTRUIR UMA RODOVIÁRIA 

DIGNA PARA A POPULAÇÃO QUE ALMEJA ESSA OBRA HÁ TANTOS ANOS. 

AFIRMANDO QUE POR UM LADO SABE DO BENEFÍCIO QUE O PROJETO VAI 

TRAZER A POPULAÇÃO, MAS POR OUTRO LADO HÁ A RESPONSABILIDADE 

DE SE FISCALIZAR E FAZER O QUE É CORRETO. E, QUE ACREDITA QUE A 

QUESTÃO DA AVALIAÇÃO DOS IMÓVEIS DEVERIA SER MAIS ESTUDADA E 

REALIZADA DE FORMA MAIS TRANSPARENTE. POR FIM, CITANDO QUE 

HOUVE AVALIAÇÃO DE SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO QUE TEM SUA 

RESPONSABILIDADE LEGAL SOBRE O PROCESSO E POR SABER DA 

IMPORTÂNCIA DO PROJETO SEU VOTO É FAVORÁVEL. O VEREADOR ZECA 

CORREIA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL DIZENDO QUE O PARECER DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS FOI CONSCIENTE, E QUE O PROJETO VEM 

ATENDER UM ANSEIO QUE A COMUNIDADE LINHARENSE TEM HÁ DEZENAS 

DE ANOS. O VEREADOR TEIXEIRA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL 
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AFIRMANDO QUE O PROJETO É POLEMICO COMO FOI O DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO, ENTRETANTO, ESSA CASA NÃO SE PODE 

FURTAR EM DISCUTIR A QUESTÃO. SENDO ASSIM É SEU VOTO FAVORÁVEL, 

POIS A RODOVIÁRIA É UM ANTIGO DESEJO DO POVO LINHARENSE. EM 

TEMPO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, 

USANDO DE SUA PRERROGATIVA LEGAL, VOTOU FAVORÁVEL AO PROJETO 

DE LEI Nº. 009/2015 E JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO QUE UM MUNICÍPIO 

COMO LINHARES NÃO PODE MAIS FICAR SEM EQUIPAMENTOS PÚBLICOS 

IMPORTANTES COMO UMA RODOVIÁRIA DE QUALIDADE. CITANDO QUE EM 

TODOS OS BAIRROS EM QUE FORAM PERMUTADOS OS TERRENOS, 

EXISTEM GRANDES ÁREAS PÚBLICAS AINDA DISPONÍVEIS AS RESPECTIVAS 

COMUNIDADES, MENCIONANDO QUE, POR EXEMPLO, NO BAIRRO 

PLANALTO, A ÁREA PERMUTADA NÃO CORRESPONDE A 10% (DEZ POR 

CENTO) DA ÁREA TOTAL DE TERRAS PERTENCENTES AO MUNICÍPIO 

NAQUELA REGIÃO. MILTINHO AFIRMOU QUE NENHUM BAIRRO FOI 

PREJUDICADO COM A PERMUTA, POIS SE ALGUM MUNICÍPIO FICASSE SEM 

ÁREA ELE TAMBÉM SERIA CONTRÁRIO AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PARABENIZOU O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PELO NASCIMENTO DE SUA FILHA PRIMOGÊNITA. APÓS, 

PARABENIZOU A SECRETARIAS MUNICIPAIS, POLICIA MILITAR, GUARDA 

MUNICIPAL E CORPO DE BOMBEIROS PELO EXCELENTE TRABALHO 

DESENVOLVIDO NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA NESSE PERÍODO 

DE FESTAS E FÉRIAS. O VEREADOR DECLAROU SUA SATISFAÇÃO COM A 

DIVERSIFICAÇÃO NOS LOCAIS DE EVENTOS E LEMBROU QUE ATÉ O 

MOMENTO NÃO ESTA FALTANDO ÁGUA OU ENERGIA NO LOCAL, O QUE ERA 

SUA PREOCUPAÇÃO, BEM COMO, NÃO SE REGISTROU ACIDENTES GRAVES 

DE TRÂNSITO. POR FIM, PARABENIZOU O PODER EXECUTIVO E TODAS AS 

SECRETARIAS ENVOLVIDAS NAS AÇÕES EM PONTAL DO IPIRANGA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE REGISTROU QUE NA 
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ULTIMA SEMANA LINHARES RECEBEU A VISITA DO PRESIDENTE DO SEU 

PARTIDO SENHOR SÉRGIO VIDIGAL, OCASIÃO EM QUE EM UMA REUNIÃO 

COM O PREFEITO MUNICIPAL, SECRETÁRIA DE MUNICIPAL COMUNICAÇÃO E 

O CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO, O DEPUTADO FEDERAL SE 

COMPROMETEU EM TRABALHAR EM CONJUNTO, PARA FORTALECIMENTO 

DA CIDADE E DOS ANSEIOS DA POPULAÇÃO. POR FIM PARABENIZOU AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA URBANO DÁVILA, POR SEU EMPENHO 

FRENTE ÀQUELA PASTA, MOSTRANDO SUA DISPOSIÇÃO E VONTADE DE 

TRABALHAR, E QUE, PRIORIZA OS ARTISTAS DA CIDADE. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 02/02/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME; OU, EM CASO DE CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA, SEM ÔNUS 

AOS COFRES PÚBLICOS. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA VINTE DE JANEIRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, CONVOCADA PELO CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DO OFICIO Nº.012/2015 DE 

14/01/2015, PROTOCOLADO SOB Nº.048/2015 DE 14/01/2015, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

12/01/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. DE ACORDO COM O 

REGIMENTO INTERNO, NÃO HOUVE EXPEDIENTE A SER LIDO. O PRIMEIRO 

SECRETÁRIO FEZ A LEITURA DO OFÍCIO DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE 

CONVOCA A PRESENTE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.048/2015, BEM COMO, DO PROTOCOLO Nº.061/2015, QUE SOLICITA A 

INCLUSÃO DO PROJETO DE LEI DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

Nº.006/2015 NA PAUTA DA PRESENTE SESSÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA CONSTOU O SEGUINTE: PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 049/2015 – “DISPÕE 

SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO 

DETERMINADO, PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 
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EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO NOS TERMOS DO INCISO IX, ART. 37 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; PROTOCOLO Nº. 

050/2015 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO POR TEMPO DETERMINADO DOS 

VALORES DE GRATIFICAÇÃO POR PLANTÃO EXTRA – GPE, CONSTANTE NO 

ANEXO X DA LEI Nº. 3.023 DE 29 DE JUNHO DE 2012, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”; PROTOCOLO Nº. 051/2015 – “CRIA NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES - ES, A GRATIFICAÇÃO POR DESEMPENHO - PMAQ/AB, COM BASE 

NA PORTARIA CM/MS Nº.1640/2011, QUE CRIOU O PROGRAMA DE MELHORIA 

DA QUALIDADE E DO ACESSO A ATENÇÃO BÁSICA - PMAQ/AB, DEVIDA AOS 

PROFISSIONAIS DAS EQUIPES DE ESTRATÉGIA DA SAÚDE DA FAMÍLIA E 

ESTRATÉGIA DE AGENTES COMUNITÁRIOS DE SAÚDE DO DEPARTAMENTO 

MUNICIPAL DE ESTRATÉGIA SAÚDE DA FAMÍLIA E AOS APOIADORES 

VINCULADOS AO DESENVOLVIMENTO DA PROPOSTA DO PMAQ NO 

MUNICÍPIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, E, PROTOCOLO Nº. 062/2015 – 

“DISPÕE SOBRE O ACRÉSCIMO DO PARÁGRAFO 16 AO ART. 123 DA LEI 

COMPLEMENTAR DE Nº. 2330, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2002, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE 

OS PROJETOS NºS. 049, 050, 051 E 062/2015, SENDO TODOS 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 049, 050, 051 E 062/2015, SENDO TODOS 

SIMULTANEAMENTE APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA NA VOTAÇÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 

062/2015. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 02/02/2015, NO MESMO LOCAL E 
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HORÁRIO DE COSTUME; OU, EM CASO DE CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA, 

SEM ÔNUS AOS COFRES PÚBLICOS. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE 

JANEIRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, CONVOCADA PELO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DO OFICIO Nº.019/2015 DE 

26/01/2015, PROTOCOLADO SOB Nº.108/2015 DE 26/01/2015, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, 



 17 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 20/01/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. DE ACORDO COM O REGIMENTO INTERNO, 

NÃO HOUVE EXPEDIENTE A SER LIDO. O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A 

LEITURA DO OFÍCIO DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE CONVOCA A PRESENTE 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 108/2015 – SOLICITA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA O DIA 28/01/2015, PARA APRECIAÇÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº.007/2015, E OUTROS DESSA EGRÉGIA 

CASA DE LEIS, QUE PODERÃO SER INCLUÍDOS NA PAUTA. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA CONSTOU O SEGUINTE: PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 115/2015 – 

“DISPÕE SOBRE CONSIGNAÇÃO EM FOLHA DE PAGAMENTO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E 

AUTARQUIAS E FUNDAÇÕES PÚBLICAS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DA MESA 

DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

120/215 – “DISPÕE SOBRE O REAJUSTE NO SALÁRIO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS EFETIVOS, ESTÁVEIS, INATIVOS E PENSIONISTAS DO PODER 

LEGISLATIVO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, E, PROTOCOLO Nº. 121/2015 – 

“DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DA LEI Nº. 3.344 DE 27 DE AGOSTO DE 2013, 

PROMOVE REALINHAMENTO DA PROGRESSÃO PREVISTA NO ANEXO III, 

EXTINGUE E CRIA CARGO, DÁ NOVA REDAÇÃO AO PARÁGRAFO 1º DO 

ARTIGO 15 DA LEI Nº. 3.344/2013, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”.  PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
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LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 123/2015 – “DISPÕE SOBRE 

REGULAMENTAÇÃO DOS CARGOS DE PROVIMENTO EM COMISSÃO DA MESA 

DIRETORA E GABINETES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, MODIFICA 

NOMENCLATURAS, CRIA E EXTINGUE CARGOS, ALTERA QUANTITATIVO DE 

VAGAS DO ANEXO I DA LEI Nº. 3.096/2011, E SUAS ALTERAÇÕES VIGENTES, 

FIXA VENCIMENTOS, REVOGA LEI Nº. 3.097/2011, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE 

OS PROJETOS NºS. 115, 120, 121 E 123/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 115, 120, 121 E 123/2015, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS, REGISTRANDO-SE A AUSÊNCIA DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO 

SENHOR ADMILSON NUNES LOUREIRO, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CÓPIA DO PROCESSO 

REFERENTE À TOMADA DE CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, 

PARA QUE POSSA FAZER ANÁLISE E MANIFESTAR SEU VOTO COM 

CONSCIÊNCIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE 

SOLICITARÁ A PROCURADORIA QUE FAÇA CÓPIAS DO PROCESSO E AS 

DISPONIBILIZE AOS VEREADORES QUE DESEJAREM NO DIA SEGUINTE. 

INFORMANDO QUE DE ACORDO COM O REGIMENTO INTERNO, SE HOUVER 

ALGUMA SOLICITAÇÃO REFERENTE AO REFERIDO PROCESSO, AS MESMAS 

SERÃO ENVIADAS A COMISSÃO E LOGO APÓS AS CONTAS IRÃO À 

APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 
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VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

02/02/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE FEVEREIRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 
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PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 28/01/2015, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 02/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 136/2015 – SOLICITANDO TROCA DA 

ILUMINAÇÃO DE VAPOR DE SÓDIO PARA METÁLICA NA AVENIDA DO SOL, 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº. 137/2015 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE LIXEIRAS AO LONGO DAS PRINCIPAIS 

AVENIDAS DE PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 02/02/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

138/2015 – SOLICITA CONSTRUÇÃO DE TRÊS QUEBRA-MOLAS AO LONGO DA 

RUA ADENILTON GARCIA DURÃO, PRÓXIMO AO Nº. 244, NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS. PROTOCOLO Nº. 139/2015 – SOLICITA QUE SEJA NOTIFICADO O 

PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO EM FRENTE AO Nº. 244 NA RUA 

ADENILTON GARCIA DURÃO, BAIRRO TRÊS BARRAS, PARA QUE REALIZE A 

LIMPEZA DO REFERIDO LOTE. PROTOCOLO Nº. 140/2015 – SOLICITANDO 

REPARO NO ASFALTAMENTO DA RUA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, EM FRENTE AO 

SUPERMERCADO “SD”, NO BAIRRO JUPARANÃ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

02/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº.148/2015 – SOLICITA REFORMA DO CEIM “VILA 

REGÊNCIA”  EM CARÁTER DE EMERGÊNCIA NOS SEGUINTES PONTOS: 1 – 
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REFORMA DAS PAREDES INTERNA E EXTERNAMENTE COM REBOCO E 

PINTURA; 2 – SUBSTITUIÇÃO DOS QUADROS (LOUSAS) DE GIZ, POR 

QUADROS MODERNOS; 3 – SUBSTITUIÇÃO DAS PORTAS E JANELAS 

QUEBRADAS; 4 - REPARO EM TODA REDE ELÉTRICA E HIDRÁULICA; 5 – 

SUBSTITUIÇÃO DA AREIA DE TODO O PÁTIO; 6 – REFORMA OU 

SUBSTITUIÇÃO DO BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 149/2015 – SOLICITANDO 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA CICLOVIA EXISTENTE NA PONTE QUE 

INTERLIGA OS BAIRROS INTERLAGOS E ARAÇÁ. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, DATADO DE 

02/02/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 150/2015 – SOLICITA COM FULCRO NO 

ART. 231 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, INFORMAÇÃO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS NO CONCERNENTE À PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

PODER EXECUTIVO DO ANO DE 2011, QUAL SEJA: QUAIS FORAM OS 

FUNDAMENTOS LÓGICOS UTILIZADOS POR ESTA COMISSÃO PARA 

APRESENTAR O PARECER REFERENTE ÀS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011, 

LEVANDO EM CONSIDERAÇÃO SOMENTE AS FALAS DO TRIBUNAL PLENO, E 

PORQUE NÃO FORA CONSIDERADO QUALQUER DOS PARECERES 

TÉCNICOS, BEM COMO, O DO SEMPRE COMPETENTE MINISTÉRIO PÚBLICO 

DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. INFORMANDO SE ESSA 

COMISSÃO BUSCOU JUNTO AO IPASLI OU ENTÃO LEVOU EM 

CONSIDERAÇÃO AS LEIS QUE FORAM APROVADAS EM 2013 E 2014, 

REFERENTE A DÍVIDAS DEIXADA PELA ANTIGA ADMINISTRAÇÃO PARA 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO, CITADA NOS PARECERES TÉCNICOS E NO 

MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS. OFÍCIO Nº. 1493/2014 DO CONSELHO 

TUTELAR DOS DIREITO DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES – 

ENCAMINHA RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO 

CONSELHO TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE DEZEMBRO DE 

2014. PROTOCOLO Nº. 134/2014, DA VICE-PREFEITA MARIA ELIANA DADALTO 

MELO – APRESENTA RENÚNCIA AO CARGO DE VICE-PREFEITA DO 
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MUNICÍPIO DE LINHARES EM VIRTUDE DE SUA POSSE NO CARGO DE 

DEPUTADA ESTADUAL. SOLICITANDO QUE SE DÊ PUBLICIDADE AO ATO E 

OFICIAR AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO E AOS DEMAIS 

ÓRGÃOS COMPETENTES, NO SENTIDO DE QUE SEJAM RESGUARDADOS 

DIREITOS E PARA AMPLO CONHECIMENTO DE TODOS, INFORMANDO DE 

SUA RENÚNCIA. OFÍCIO Nº. 01/2015 DA AMBJRM – ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 015/2015 – SOLICITA A ANÁLISE DO PROJETO DO EXECUTIVO QUE 

PROPÕ A PERMUTA DE 12 ÁREAS PERTENCENTES À PREFEITURA POR UM 

TERRENO ÀS MARGENS DA BR-101, PARA CONSTRUÇÃO DO TERMINAL 

RODOVIÁRIO DE LINHARES. DESTACANDO QUE UM DOS TERRENOS 

PERTENCE AO BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL, QUE FOI TROCADO PELO 

ATUAL TERRENO DA IGREJA CATÓLICA DO BAIRRO BNH. RESSALTANDO 

QUE O BAIRRO NÃO POSSUI NENHUM EQUIPAMENTO PÚBLICO 

COMUNITÁRIO E DE LAZER PARA ATENDER OS PROJETOS COMUNITÁRIOS 

DESENVOLVIDOS PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES. SENDO O ÚNICO 

ESPAÇO QUE ATENDE A COMUNIDADE O CENTRO DE CONVIVÊNCIA QUE É 

ALUGADO E CUSTEADO PELO MUNICÍPIO. NÃO SENDO JUSTO QUE O ÚNICO 

TERRENO PÚBLICO QUE JÁ TEM DESTINO ACORDADO, ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº. 000678/2009 DE 26/01/2009, COM A GESTÃO MUNICIPAL, 

SEJA DESVIADO PARA OUTROS FINS, QUE NÃO SEJA PARA ATENDER OS 

MORADORES DO BAIRRO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA “TV SIM 

LINHARES”, PROTOCOLADO SOB O Nº. 041/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS 

EM CONJUNTO COM A CÂMARA MUNICIPAL VISANDO APERFEIÇOAR AO 

MÁXIMO O SISTEMA OPERACIONAL DE TRANSMISSÃO AO VIVO DAS 

SESSÕES, A PARTIR DAS NOVAS INSTALAÇÕES DA NOVA SEDE DA CML. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO MUNÍCIPE MARCELO JOSÉ CALIMAN, 

DATADO DE 12/01/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 042/2015 – SOLICIA CÓPIA 

DAS FILMAGENS DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DOS DIAS 03, 10, 17 
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E 24 DE NOVEMBRO DE 2014. OFÍCIO Nº. 14/2015/GAB/SEMAR DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, DATADO DE 16/01/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

063/2015 – SOLICITA CÓPIA DA ATA DA SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA E 

VÍDEO DO DIA 01/12/2014. OFÍCIO/IPASLI/ Nº.011/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.025/2015 DE 08/01/2015 – ENCAMINHA A PRIMEIRA PARCELA REFERENTE 

AO PARCELAMENTO Nº. 01121/2014, COM VENCIMENTO DIA 30 DE JANEIRO 

DO CORRENTE ANO. A CONTA DO IPASLI INDICADA PARA O RECEBIMENTO 

DAS PARCELAS É A Nº. 25.667-6, BANCO DO BRASIL – AGÊNCIA 0478-2, 

LINHARES-ES. OF/Nº.021/GAB/PML DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

FINANÇAS, PROTOCOLADO SOB O Nº.127/2015, DATADO DE 29/01/2014 – 

ENCAMINHA PARA ANÁLISE E PARECER: 1 – BALANCETE ANALÍTICO DA 

RECEITA EXTRA-ORÇAMENTÁRIA, BALANCETE DA DESPESA 

ORÇAMENTÁRIA E BALANCETE DA DESPESA EXTRA-ORÇAMENTÁRIA, 

INERENTES AOS MESES DE AGOSTO A NOVEMBRO/2014; 2 – RELATÓRIO 

RESUMIDO DE EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA, RREO, RELATIVO AO QUARO E 

QUINTO BIMESTRES DE 2014 E RGF REFERENTE AO 1ª E 2 º 

QUADRIMESTRES. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 126/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

ALTERAÇÃO DA LEI Nº. 3465 DE 22/12/2014, QUE INSTITUIU TAXAS PARA 

LICENCIAMENTO AMBIENTAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO, BEM COMO, ENCAMINHOU A 

COMISSÃO DE FINANÇAS O PEDIDO DE INFORMAÇÃO DO VEREADOR 

JUNINHO FREIRIS PROTOCOLADO SOB O Nº. 150/2015. APÓS, CITOU QUE JÁ 

EXISTE PARECER DA COMISSÃO DE 2014, MAS QUE É NECESSÁRIO QUE A 

ATUAL COMISSÃO DE FINANÇAS RESPONDA AOS QUESTIONAMENTOS DO 

VEREADOR, SOLICITANDO AO VEREADOR JUNINHO QUE SE TIVER MAIS 

ALGUM QUESTIONAMENTO QUE SOLICITE INFORMAÇÃO, POIS, LOGO APÓS 

SERÁ DESIGNADO O RELATOR ESPECIAL PARA ENTÃO SE COLOCAR EM 
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APRECIAÇÃO A TOMADA DE CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, EXERCÍCIO 

DE 2011. NA SEQUÊNCIA, INFORMOU QUE O BALANCETE ENVIADO PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 127/2015 FICARÁ NO 

SETOR DE CONTABILIDADE DA CÂMARA. APÓS, ENCAMINHOU AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES A CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADA SOB O Nº. 075/2015; AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA A CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº. 

076/2015, E AO VEREADOR DR. CARDIA AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 074, 110 E 111/2015. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU 

AO PREFEITO MUNICIPAL E SECRETARIAS ENVOLVIDAS PELA 

ORGANIZAÇÃO NOS EVENTOS E SHOWS REALIZADOS NOS BALNEÁRIOS E 

PRAÇAS PÚBLICAS DA CIDADE. RESSALTANDO QUE OS EVENTOS TÊM SIDO 

REALIZADOS COM A GRANDEZA E RESPONSABILIDADE QUE O CIDADÃO 

LINHARENSE MERECE. APÓS, DISSE ACREDITAR QUE OS NOVOS 

DEPUTADOS ESTADUAIS, GUERIONO ZANON E ELIANA DADALTO, 

RECENTEMENTE EMPOSSADOS, TÊM JUNTAMENTE COM O PREFEITO 

MUNICIPAL UMA GRANDE RESPONSABILIDADE DE TRAZER AINDA MAIS 

DESENVOLVIMENTO PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES, PRIMANDO PELO 

BEM ESTAR DA POPULAÇÃO SEM SE PREOCUPAR COM SIGLAS 

PARTIDÁRIAS. ESTÉFANO CITOU UMA DEMANDA DE VAZAMENTO DE ÁGUA 

NA QUADRA POLIESPORTIVA DO BAIRRO SÃO JOSÉ, PEDINDO AO CHEFE DE 

GABINETE PRESENTE NA SESSÃO, QUE REPASSE A QUESTÃO A 

SECRETARIA COMPETENTE, PARA QUE SE EVITEM DESPERDÍCIOS DE 

ÁGUA. ESTÉFANO MENCIONOU QUE EXISTEM MUITOS ANIMAIS 

ABANDONADOS NAS VIAS DO BAIRRO TRÊS BARRAS, O QUE POR CERTO 

PROVOCA GRANDE TRANSTORNO AOS MORADORES, PEDINDO 

PROVIDÊNCIAS SOBRE A QUESTÃO AO CENTRO DE CONTROLE DE 

ZOONOSES. O VEREADOR LEMBROU QUE NO ANO PASSADO O SR. BRUNO 
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JÁ HAVIA FALADO DA NECESSIDADE DE SE ORGANIZAR UMA ONG PARA 

MELHOR CUIDAR DOS ANIMAIS SOLTOS NA CIDADE. DIZENDO ACREDITAR 

SER DE EXTREMA IMPORTÂNCIA A IMPLANTAÇÃO DA MESMA NÃO SÓ PARA 

CUIDAR DOS ANIMAIS DE FORMA DIGNA, MAS TAMBÉM PARA DAR 

SEGURANÇA A POPULAÇÃO QUE FICA SUJEITA A ATAQUES DE ANIMAIS QUE 

PODEM SER PORTADORES ATÉ DA “RAIVA”. PEDINDO QUE A DEMANDA 

TAMBÉM FOSSE LEVADA AO SECRETÁRIO COMPETENTE PARA QUE SEJA 

REALIZADO UM ESTUDO OBJETIVANDO SOLUCIONAR A QUESTÃO. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU OS FUNCIONÁRIOS DA CÂMARA QUE CONQUISTARAM O 

SEGUNDO LUGAR EM UM TORNEIO DE “BEACH SOCCER” REALIZADO NO 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

03/02/2015, ÀS 18H, BEM COMO, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA A 

REALIZAR-SE NO DIA 09/02/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 



 26 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA SENGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE FEVEREIRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 02/02/2015, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 09/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 189/2015 – SOLICITA CONSTRUÇÃO 

DO PRONTO ATENDIMENTO 24 HORAS NO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO 

QUE A REALIZAÇÃO DO PEDIDO, BENEFICIARÁ MAIS DE 15 MIL MORADORES 

DAQUELE BAIRRO ALÉM DE REDUZIR A SOBRECARGA DE ATENDIMENTOS 
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NO HGL. PROTOCOLO Nº. 190/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

ABRIGOS NOS PONTOS DE ÔNIBUS DA ESTRADA DE ACESSO AO DISTRITO 

DE POVOAÇÃO DO RIO DOCE E AO SEU BALNEÁRIO. PROTOCOLO Nº. 

191/2015 – SOLICITANDO A CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO, 

CALÇAMENTO OU PAVIMENTAÇÃO DAS PRINCIPAIS VIAS DO DISTRITO DE 

POVOAÇÃO DO RIO DOCE, NESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 192/2015 – 

SOLICITA ESTUDO VISANDO A POSSIBILIDADE DE LEGALIZAÇÃO DOS LOTES 

OU RESIDÊNCIAS DO DISTRITO DE POVOAÇÃO DO RIO DOCE, O QUE POR 

CERTO TRARÁ AINDA MAIS DESENVOLVIMENTO ÀQUELA COMUNIDADE. 

PROTOCOLO Nº. 193/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA DE 

LAZER COM ACADEMIA POPULAR NO DISTRITO DE POVOAÇÃO DO RIO 

DOCE. PROTOCOLO Nº. 194/2015 – SOLICITANDO A AMPLIAÇÃO DOS SINAIS 

DE INTERNET E TELEVISÃO NO DISTRITO DE POVOAÇÃO DO RIO DOCE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 09/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 195/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE UM QUEBRA-MOLAS NA RUA RIO BRANCO, NAS PROXIMIDADES DO 

IMÓVEL DE Nº. 102, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 196/2015 – 

SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS DA SECRETARIA DE SEGURANÇA 

PÚBLICA, POLÍCIA ÇMILITAR E GUARDA MUNICIPAL NA REGIÃO DO COLÉGIO 

“EMIR DE MACEDO GOMES”, PRINCIPALMENTE NA LOCALIDADE DO PONTO 

DE ÔNIBUS AS MARGENS DA BR-101. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO 

DE SE INIBIR E COMBATER ATIVIDADES CRIMINOSAS COMO FURTO, ROUBO 

E SEQUESTRO RELÂMPAGO COMO TEM SIDO REGISTRADO 

FREQUENTEMENTE NAQUELA REGIÃO. PROTOCOLO Nº. 197/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA ESPÍRITO SANTO, 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 399, BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

198/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS NA RUA 

LAFAETE AMÂNCIO NESPOLI, NAS PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO 
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COMERCIAL “BAR DO TIÃO”, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 

199/2015 – SOLICITA CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO 

AVISO. CITANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI FEITO NO ANO DE 2013 E 

CONSIDERANDO O CLAMOR PÚBLICO PELA OBRA, E A INÉRCIA DA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA SE FAZ NECESSÁRIO O PRESENTE 

REQUERIMENTO. JUSTIFICANDO O MESMO, EM RAZÃO DO GRANDE 

NÚMERO DE MORADORES RESIDENTES NO BAIRRO, APROXIMADAMENTE 

ONZE MIL MORADORES, QUE QUANDO NECESSITAM VELAR SEUS ENTES 

QUERIDOS, PRECISAM SE DESLOCAR PARA OUTROS BAIRROS, O QUE 

CERTAMENTE CAUSA GRANDE TRANSTORNOS ÀS FAMÍLIAS E AMIGOS. 

PROTOCOLO Nº. 200/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

CEMITÉRIO NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. CITANDO QUE TAL 

PEDIDO JÁ FOI FEITO NO ANO DE 2013 E CONSIDERANDO O CLAMOR 

PÚBLICO PELA OBRA, E A INÉRCIA DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA SE FAZ 

NECESSÁRIO O PRESENTE REQUERIMENTO. JUSTIFICANDO O PLEITO EM 

RAZÃO DA DIFICULDADE QUE SE APRESENTA QUANDO MORADORES 

DAQUELE BAIRRO NECESSITAM SEPULTAR SEUS ENTES QUERIDOS, TENDO 

QUE SE DESLOCAR AOS CEMITÉRIOS DA SEDE DO MUNICÍPIO, O QUE POR 

CERTO CAUSA GRANDES TRANSTORNOS AO FAMILIARES E AMIGOS. 

CITANDO QUE O ATENDIMENTO A REIVINDICAÇÃO DA POPULAÇÃO TAMBÉM 

BENEFICIARÁ COMUNIDADES VIZINHAS COMO URUSSUQUARA, AGROVILA E 

BARRA SECA ENTRE OUTRAS. PROTOCOLO Nº. 201/2015 – SOLICITA 

INFORMAÇÃO POR MEIO DE CERTIDÃO, QUANTO AO ATUAL ANDAMENTO 

DAS OBRAS DAS CASAS POPULARES QUE ESTÃO SENDO CONSTRUÍDAS NO 

BAIRRO AVISO POPULARMENTE CONHECIDAS COMO RESIDENCIAIS “RIO 

DOCE” E “MATA DO CACAU”. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE SE 

APRESENTAR MAIOR TRANSPARÊNCIA NO PROCESSO DE CONSTRUÇÃO E 

ENTREGA DOS IMÓVEIS DAQUELA OBRA PÚBLICA. PROTOCOLO Nº. 202/2015 

– SOLICITANDO FISCALIZAÇÃO DAS MARQUISES DOS IMÓVEIS 
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LOCALIZADOS NA ÁREA URBANA DESTA MUNICIPALIDADE, REITERANDO O 

PEDIDO JÁ FEITO NO ANO DE 2013 QUE NÃO FOI ATENDIDO. JUSTIFICANDO 

O PLEITO EM RAZÃO DA PREVENÇÃO DE DANOS DE ORDEM MATERIAL OU 

FÍSICA, POIS, SE CONSTATA FACILMENTE O ESTADO PRECÁRIO DE 

ALGUMAS MARQUISES, CAUSANDO GRANDE RISCO A POPULAÇÃO DEVIDO 

AO INTENSO FLUXO QUE SE APRESENTA NA ÁREA URBANA. OUTROSSIM, 

SOLICITA QUE A PREFEITURA NOTIFIQUE OS PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS 

ONDE FOREM ENCONTRADAS IRREGULARIDADES PARA QUE PROMOVAM A 

MANUTENÇÃO DAS MARQUISES. PROTOCOLO Nº. 203/2015 – SOLICITANDO A 

REFORMA DO CENTRO COMUNITÁRIO DE SÃO JUDAS TADEU, REITERANDO 

PEDIDO NÃO ATENDIDO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013. 

FUNDAMENTANDO O PLEITO EM RAZÃO DA NOTÓRIA UTILIDADE PÚBLICA 

DO CENTRO COMUNITÁRIO. CITANDO QUE A REFORMA CONSISTE NA 

MELHORIA E REPAROS EM TODA A ESTRUTURA EXISTENTE, JÁ QUE, 

CONFORME EVIDENCIADO EM FOTOS, AS INSTALAÇÕES DAQUELE 

EQUIPAMENTO SÃO PRECÁRIAS E INDIGNAS. PROTOCOLO Nº. 204/2015 – 

SOLICITA QUE INFORME POR MEIO DE CERTIDÃO QUANTO AO ANDAMENTO 

DO PROJETO E/OU FASE LICITATÓRIA DA OBRA DE ASFALTAMENTO E 

REVITALIZAÇÃO DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE OS BAIRROS ARAÇÁ E AVISO. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DE SE PROPORCIONAR MAIOR TRANSPARÊNCIA NO 

DECORRER DO PROCESSO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 09/02/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

214/2015 – SOLICITANDO A QUE SEJA REALIZADO O CORTE DE UMA 

ÁRVORE, DA ESPÉCIE FÍCUS, LOCALIZADA NA AVENIDA LUIZ CÂNDIDO 

DURÃO, Nº. 17, NO BAIRRO JUPARANÃ, PRÓXIMO AO SUPERMERCADO SD. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, 

DATADO DE 09/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 
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MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 217/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE UM QUEBRA-MOLAS, NA AVENIDA ANTENOR ELIAS, NAS PROXIMIDADES 

DA MERCEARIA CASA PEQUENA, NO BAIRRO SANTA CRUZ. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO MUNÍCIPE RENAN LIMA PEREIRA, DATADO DE 

09/02/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 210/2015 – SOLICITA AO PREFEITO 

MUNICIPAL MANUTENÇÃO E REFORMA DA PISTA DE SKATE DO BAIRRO 

INTERLAGOS, NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, 

CONTEMPLANDO A MESMA COM ILUMINAÇÃO, PISO E COMPENSADOS PARA 

RAMPAS. CONVITE PARA CAMPANHA DE SENSIBILIZAÇÃO SOBRE A S 

DOENÇAS SEXUALMENTE TRANSMISSÍVEIS, PROMOVIDA PELA ENFERMEIRA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ZAYRA TONETTO GUSMÃO, QUE 

SERÁ REALIZADA NO DIA 11 DE FEVEREIRO DO CORRENTE ANO, AS 11 E 

14H, COM PALESTRAS MINISTRADAS PELO PSICÓLOGO DO PROGRAMA DE 

DST/AIDS/HEPATITES B E C DE LINHARES, DR. RENTO ZITENFELD CARDIA, E, 

DISTRIBUIÇÃO DE PRESERVATIVOS. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 09/02/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 207/2015 – “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE 

RUA NO BAIRRO COLINA, LINHARES – ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO 

DE 09/02/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 215/2015 – “DÁ DENOMINAÇÃO AS 

RUAS LOCALIZADAS NO BAIRRO CANIVETE, LADO ESQUERDO SENTIDO 

SOORETAMA - ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU 

QUE A POPULAÇÃO DA LOCALIDADE DE POVOAÇÃO ESTÁ FELIZ COM A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL EM RAZÃO DAS BENFEITORIAS QUE ESTÃO 

SENDO FEITAS NA COMUNIDADE COMO A EXTENSÃO DO “CRAS”. 

ENTRETANTO, O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO LOCAL COBROU QUANTO À 
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CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO, LEGALIZAÇÃO DOS REGISTROS DOS 

IMÓVEIS, E, EXTENSÃO DOS SINAIS DE INTERNET E TV NAQUELA 

LOCALIDADE. ESTÉFANO RESSALTOU QUE A DEMANDA DE LEGALIZAÇÃO 

DE IMÓVEIS É TAMBÉM UMA CARÊNCIA DE OUTROS BAIRROS DO MUNICÍPIO 

QUE MERECEM ATENÇÃO. APÓS, COMENTOU QUE APÓS TER CIÊNCIA DE 

UMA NOTÍCIA VEICULADA POR UM SITE E UM JORNAL LOCAL QUE ALEGAM 

QUE A PREFEITURA PERDEU RECURSOS PARA RECUPERAÇÃO DO 

MUNICÍPIO POR FALTA DE DOCUMENTAÇÃO, BUSCOU INFORMAÇÕES COM 

O SECRETÁRIO DE GOVERNO IRAMAR LUBIANA. NA OCASIÃO, O 

SECRETÁRIO LHE ESCLARECEU QUE AS NOTÍCIAS MENCIONADAS NÃO 

PROCEDEM, JÁ QUE TODOS OS PROCESSOS EXIGIDOS PELO MINISTÉRIO 

DA INTEGRAÇÃO NACIONAL FORAM APRESENTADOS, E, INCLUSIVE FEITAS 

CORREÇÕES EXIGIDOS PELO MESMO NO ÚLTIMO DIA 20/01/2015, SENDO 

QUE TODA DOCUMENTAÇÃO SE ENCONTRA DISPONÍVEL PARA CONSULTA.  

ESTÉFANO MANIFESTOU SUA INDIGNAÇÃO COM O OCORRIDO DIZENDO 

QUE É NECESSÁRIO QUE SE DÊ UM BASTA NESSE TIPO DE POLITICAGEM 

QUE SE APROVEITA DOS VEÍCULOS DE IMPRENSA PARA PUBLICAR 

CALÚNIAS E INVERDADES, ENFATIZANDO QUE É PRECISO RESPEITAR OS 

CIDADÃOS LINHARENSES. DIZENDO QUE O DEPUTADO FEDERAL MARCUS 

VICENTE, É ACOSTUMADO A FAZER UMA POLÍTICA “SUJA”, E, CONFORME 

VEICULADO NA MÍDIA, A FALA DO DEPUTADO É NO SENTIDO DE QUE AS 

VERBAS SERÃO RETIRADAS DE ALGUNS MUNICÍPIOS E TRANSFERIDAS 

PARA OUTROS QUE ESTÃO COM A DOCUMENTAÇÃO EM DIA. MAS A NOTÍCIA 

É FALSA, JÁ QUE, CONFORME AFIRMAÇÃO DO SECRETÁRIO IRAMAR 

LUBIANA, LINHARES PODE SIM CONTAR COM SEUS R$ 2.457.753,08 (DOIS 

MILHÕES QUATROCENTOS E CINQUENTA E SETE MIL, SETECENTOS E 

CINQUENTA E TRÊS REAIS E OITO CENTAVOS), HAJA VISTO QUE A 

DOCUMENTAÇÃO DO MUNICÍPIO ESTÁ TODA EM ORDEM. O VEREADOR 

PEDIU CAUTELA AOS MEIOS DE COMUNICAÇÃO NA DIVULGAÇÃO DE 
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REPORTAGENS COMO ESTA, ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO RESPEITO 

E SENSIBILIDADE COM A POPULAÇÃO QUE SOFREU TANTO COM AS 

ENCHENTES. APÓS, PARABENIZOU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL MAURO 

ROSSONI PELO ANDAMENTO DO PROCESSO DE BARRAGEM DA LAGOA 

NOVA, RESSALTANDO QUE OUTRAS MEDIDAS SERÃO NECESSÁRIAS PARA 

QUE LINHARES PROTEJA SEUS GRANDES MANANCIAIS DE ÁGUAS E NÃO 

PASSE PELAS DIFICULDADES HÍDRICAS QUE AS GRANDES METRÓPOLES 

ESTÃO ENFRENTANDO ATUALMENTE. RESSALTANDO QUE LUTARÁ PARA 

QUE A CIDADE NÃO PERCA SUA MAIOR RIQUEZA QUE Á SUA BACIA 

HIDROGRÁFICA PRIVILEGIADA. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES DIZENDO-SE SURPREENDIDO COM 

A NOTÍCIA VINCULADA NOS SITES DA CIDADE, QUE SE REFERE A MAIS UM 

AUMENTO NAS CONTAS DE ÁGUA E ESGOTO DO SAAE DE LINHARES, QUE 

SEGUNDO A IMPRENSA, SERÁ NA ORDEM DE 45% (QUARENTA E CINCO POR 

CENTO). O VEREADOR DECLAROU QUE O QUE LHE RESTA É A INDIGNAÇÃO, 

POIS, INFELIZMENTE JÁ HAVIA SE PRONUNCIADO A MENOS DE UM ANO 

CONTRA OUTRO AUMENTO NA TARIFA DE ÁGUA QUE FOI DE ATÉ 35% 

(TRINTA E CINCO POR CENTO), MÁS, NA PRÁTICA O AUMENTO FOI BEM 

MAIOR. AMANTINO DECLAROU QUE O ATO DO SAAE, QUE SE USOU DE 

ARTIFÍCIOS LEGAIS PARA CONTRATAR UMA EMPRESA A FIM DE FAZER 

OBRAS EMERGENCIAIS, CERTAMENTE MERECERÁ INVESTIGAÇÕES. O 

VEREADOR SALIENTOU QUE COLHERÁ MAIORES INFORMAÇÕES NA 

PUBLICAÇÃO DO DECRETO DE AUMENTO, POIS TAIS QUESTÕES NÃO 

PODEM PASSAR EM BRANCO E DEVEM SER AMPLAMENTE DEBATIDAS 

NESTE PARLAMENTO. DIZENDO ACHAR QUE O PRESIDENTE DA CÂMARA 

DEVE PEDIR INFORMAÇÕES SOBRE A QUESTÃO A FIM DE SE INFORMAR 

CLARAMENTE A POPULAÇÃO. AMANTINO ASSEVEROU QUE OS 

VEREADORES NÃO PODE SE OMITIR E FICAR DE BRAÇOS CRUZADOS, 

DEIXANDO QUE AS COISAS OCORRAM A REVELIA, CONSENTINDO QUE A 
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POPULAÇÃO SEJA AINDA MAIS SACRIFICADA, COMO JÁ VEM SENDO 

IMPOSTO PELO GOVERNO FEDERAL COM AUMENTOS NA ENERGIA 

ELÉTRICA E COMBUSTÍVEIS. CITANDO QUE NA MATÉRIA VEICULADA AINDA 

EXISTEM CRÍTICAS A ADMINISTRAÇÃO DO SAAE NA GESTÃO PASSADA, MAS, 

ADUZINDO QUE AS OBRAS NÃO DEIXARAM DE SER REALIZADAS E FORAM 

FEITAS COM AS VERBAS DE INVESTIMENTO DA PREFEITURA PARA NÃO 

SACRIFICAR A SOCIEDADE, E, INFELIZMENTE HOJE SE JUSTIFICA O 

AUMENTO NA TARIFA DE ÁGUA E ESGOTO COM AS OBRAS QUE ESTÃO 

SENDO REALIZADAS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE FARÁ CONTATO COM O DIRETOR DO SAAE, 

PARA QUE O MESMO POSSA VIR À CÂMARA A TÍTULO DE CONVITE PRESTAR 

EXPLICAÇÕES SOBRE AS QUESTÕES DIVULGADAS PELO VEREADOR 

AMANTINO, SOBRE O AUMENTO DA TARIFA DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A 

TODOS E DISSE QUE SERIA IMPORTANTE QUE SE VOLTASSE A FAZER A 

TRANSMISSÃO AO VIVO DAS SESSÕES DA CÂMARA, QUE SE TORNOU UM 

IMPORTANTE CANAL DE TRANSPARÊNCIA DAS AÇÕES DESSE PODER 

LEGISLATIVO. SALIENTANDO QUE ESTA CASA LEGISLATIVA DEVERIA 

EMPREENDER MAIORES ESFORÇOS VISANDO À VOLTA DAS TRANSMISSÕES 

AO VIVO DAS SESSÕES, MESMO POR QUE A POPULAÇÃO ESTAVA 

ACOMPANHANDO EM MASSA AS TRANSMISSÕES E AGORA COBRAM 

CONSTANTEMENTE A VOLTA DO SERVIÇO. CITANDO A FALA DO VEREADOR 

ESTÉFANO SOBRE OS MEIOS DE COMUNICAÇÃO NO MUNICÍPIO, DECLAROU 

QUE NÃO SE PODE SER INOCENTE NA QUESTÃO, JÁ QUE TODOS SABEM 

QUE OS VEÍCULOS DE COMUNICAÇÃO TÊM UM LADO POLÍTICO, OU É DA 

SITUAÇÃO OU DA OPOSIÇÃO. DIZENDO QUE TAMBÉM DIVULGOU A 

INFORMAÇÃO EM SUA REDE SOCIAL, HAJA VISTA QUE NÃO HOUVE 

MANIFESTAÇÃO DA PREFEITURA SOBRE O TEMA, COMO FOI VEICULADO NA 

MATÉRIA. DESSA FORMA, NÃO PODERIA FICAR SATISFEITO COM A PERDA 
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DE RECURSOS FEDERAIS TÃO IMPORTANTES PARA O MUNICÍPIO. 

SALIENTANDO QUE SE REALMENTE HOUVE FALHAS NA MATÉRIA, QUE SEJA 

AJUIZADA A DEVIDA AÇÃO JUDICIAL QUE É O CAMINHO MAIS CABÍVEL PARA 

SE TRATAR A QUESTÃO. O VEREADOR SE DISSE TAMBÉM SURPRESO COM 

A NOTÍCIA DO AUMENTO NA TARIFA DE ÁGUA E ESGOTO, RESSALTANDO 

QUE O AUMENTO É BEM VINDO QUANDO TRAZ BENEFÍCIOS À POPULAÇÃO. 

MAS, INFELIZMENTE COMO UM CIDADÃO DO BAIRRO PLANALTO OU DO 

NOVA ESPERANÇA PODE RECEBER UMA CONTA COM UM AUMENTO DE 45% 

(QUARENTA E CINCO POR CENTO) SE O ESGOTO CONTINUA CORRENDO A 

CÉU ABERTO, E POR VEZES IMPEDINDO-O DE ENTRAR EM SUA PRÓPRIA 

RESIDÊNCIA. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE TAIS MEDIDAS PRECISAM SER 

TOMADAS COM COERÊNCIA E BOM SENSO, SENDO NECESSÁRIO REVER A 

SITUAÇÃO, POIS NEM TODO CIDADÃO TEM CONDIÇÕES DE PAGAR MAIS 

ESSE AUMENTO. AFIRMANDO QUE OS VEREADORES SÃO CRITICADOS NAS 

REDES SOCIAIS, POIS A POPULAÇÃO ACREDITA QUE TODOS OS 

PARLAMENTARES JÁ SABIAM DO AUMENTO, QUANDO NA VERDADE NÃO 

SABIAM, SENDO NECESSÁRIO QUE HAJA TAMBÉM PARTICIPAÇÃO POPULAR 

EM TUDO QUE É FEITO NO MUNICÍPIO. APÓS, COMENTOU SOBRE SEU 

PEDIDO PARA REFORMA DO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO, 

DEMANDA JÁ SOLICITADA JUNTO AO EXECUTIVO, E QUE HÁ SEIS MESES A 

POPULAÇÃO DO LOCAL AGUARDA REVOLTADA, POIS ALI É O ÚNICO MEIO 

DE LAZER E PRÁTICA DE ESPORTES DA COMUNIDADE. RESSALTANDO NÃO 

ENTENDER A LÓGICA DAS PRIORIDADES DA EDUCAÇÃO, POIS GASTASSE R$ 

411.000,00 (QUATROCENTOS E ONZE MIL REAIS) PARA PAGAR UM SHOW DE 

DUAS HORAS E NÃO SE DISPÕE DE R$ 50.000,00 (CINQUENTA MIL REAIS), 

PARA REFORMAR UM EQUIPAMENTO PÚBLICO DE SUMA IMPORTÂNCIA 

PARA A COMUNIDADE. APELANDO QUE O CHEFE DE GABINETE DO 

PREFEITO PRESENTE A SESSÃO LHE DÊ RESPOSTA SOBRE O TEMA O 

QUANTO ANTES PARA QUE POSSA REPASSAR À POPULAÇÃO. FABRÍCIO 
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COMENTOU SOBRE SEU PEDIDO PARA DEVOLUÇÃO DA ÁREA DA MITRA 

DIOCESANA, ONDE ESTÁ SENDO FEITA UMA OBRA PARA EXPANSÃO DO 

TRABALHO PAROQUIAL VISANDO DAR MAIOR APOIO A COMUNIDADE DA 

REGIÃO QUE AUMENTA CONTINUAMENTE. NO APARTE, O VEREADOR DR. 

CARDIA PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO LOPES POR SUAS 

COLOCAÇÕES, DIZENDO APOIAR INTEGRALMENTE AS REIVINDICAÇÕES 

FEITAS PELO VEREADOR. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA REFORÇOU SEU PEDIDO QUANTO AS OBRAS DE MELHORIA DA 

AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, LEMBRANDO QUE JÁ SE PASSARAM MAIS 

DE OITO MESES DO EVENTO EM QUE O PREFEITO ENTREGOU O PROJETO 

DAQUELA VIA, MAS ATÉ O MOMENTO NADA FOI FEITO. DIZENDO SER 

INCOERENTE QUE SE FAÇA RAPIDAMENTE A LICITAÇÃO PARA SE PAGAR UM 

SHOW DE R$ 411.000,00 (QUATROCENTOS E ONZE MIL REAIS), MAS PARA 

FAZER A OBRA DAQUELA VIA A LICITAÇÃO DEMORE MAIS DE 8 MESES. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE NÃO É CONTRA AS FESTIVIDADES DE 

CARNAVAL, ENTRETANTO, TEM QUE SE TER COERÊNCIA E AVALIAR AS 

PRIORIDADES PARA A CIDADE. NA SEQUÊNCIA RESSALTOU QUE É 

NECESSÁRIO COBRAR, MAS TAMBÉM RECONHECER QUANDO AS 

DEMANDAS SÃO SANEADAS, AGRADECENDO PELO CALÇAMENTO E 

DRENAGEM QUE ESTÃO SENDO REALIZADOS ENTRE AS RUAS GOIÁS E 

ACRE, E PELAS OBRAS DE MOBILIDADE URBANA NO BAIRRO ARAÇÁ COM A 

REMOÇÃO DE UM IMÓVEL, PRÓXIMO AO PSF. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A PRIORIDADE DA 

CÂMARA NO MOMENTO É FAZER A MUDANÇA DOS MOBILIÁRIOS PARA NOVA 

SEDE, PARA POSTERIORMENTE ENTÃO SE DISCUTIR AS PENDÊNCIAS 

TÉCNICAS PARA A POSSÍVEL VOLTA DAS TRANSMISSÕES AO VIVO DAS 

SESSÕES NA TV. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 126/2015 COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 
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LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS REALIZADA NO DIA TRÊS 

03/02/2015 QUE PRODUZIU OS MENCIONADOS PARECERES. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

126/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 126/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA 

CORREIA INFORMOU QUE O PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DO 

PREFEITO MUNICIPAL EXERCÍCIO DE 2011, ESTÁ NA COMISSÃO DE 

FINANÇAS APENAS AGUARDANDO UMA REPOSTA DO IPASLI, PARA QUE 

SEJA DEVOLVIDO NA PRÓXIMA SESSÃO COM SEU RESPECTIVO PARECER. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PRAZO REGIMENTAL 

PARA DEVOLUÇÃO DO REFERIDO PROCESSO VENCE NA PRÓXIMA SESSÃO, 

QUANDO ENTÃO A MESA DIRETORA DETERMINARÁ UM RELATOR ESPECIAL 

QUE EMITIRÁ UM PARECER PARA NA SEQUÊNCIA SE PROCEDER À 

VOTAÇÃO DO PROCESSO. APÓS, CITOU QUE ESTEVE JUNTAMENTE COM O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA NA CIDADE DE COLATINA, EM 

UMA REUNIÃO PROMOVIDA DE SECRETARIA DE ESTADO DE AGRICULTURA, 

ONDE COMPARECERAM TODOS OS REPRESENTANTES DAS CIDADES DO 

NORTE DO ESTADO, OBJETIVANDO DEBATER A QUESTÃO DA ÁGUA NOS 

MUNICÍPIOS. O PRESIDENTE RESSALTOU PROBLEMAS COMO O ESGOTO DE 

VILA VALEIRO QUE É LANÇADO “IN NATURA” CHEGANDO ATÉ LAGOA 

JUPARANÃ, E AINDA OS ESGOTOS DE SOORETAMA E PARTE DE RIO 

BANANAL QUE TAMBÉM SÃO DESPEJADOS NA LAGOA JUPARANÃ. 

DESTACANDO QUE O PROBLEMA FOI DISCUTIDO POR MAIS DE QUATRO 

HORAS COM OS MUNICÍPIOS VIZINHOS NA REUNIÃO, JÁ QUE NÃO 
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ADIANTARIA RESOLVER OS PROBLEMAS SOMENTE AQUI, SE AS CIDADES 

VIZINHAS CONTINUAREM A PROCEDER DE FORMA ERRADA. QUESTÃO DE 

ORDEM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, QUESTIONOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SE O VEREADOR JOEL CELESTRINI FAZ PARTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, JÁ QUE O MESMO ESTÁ EM DÚVIDA SOBRE O FATO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI É MEMBRO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, SENDO INCLUSIVE JÁ 

PUBLICADO EM DIÁRIO OFICIAL SEU NOME E DOS DEMAIS VEREADORES 

OCUPANTES DOS CARGOS DAS COMISSÕES PERMANENTES, SENDO ASSIM, 

DEVEM PARTICIPAR DA REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES NAS 

TERÇAS-FEIRAS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

LEMBRANDO O FERIADO DE CARNAVAL NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, 

16/02/2015, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA 

DAQUELA SESSÃO PARA A PRÓXIMA QUINTA-FEIRA DIA 19/02/2015, SENDO 

APROVADA A TRANSFERÊNCIA POR UNANIMIDADE. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS A REALIZAR-SE NO DIA 10/02/2015, E, PARA A PRÓXIMA 

SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 19/02/2015, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE 

FEVEREIRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI OBSERVADO UM MINUTO DE 

SILÊNCIO EM MEMÓRIA DO EX-PREFEITO DE LINHARES, SENHOR ANTÔNIO 

MUNIZ DOS REIS. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

09/02/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 
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CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO DE 11/02/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 221/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITA A RESTAURAÇÃO DA 

RODOVIA “LAGOA DO AGUIAR” QUE DÁ ACESSO DA BR-101 À BAIXO 

QUARTEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 13/02/82015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 238/2015 – SOLICITANDO 

LIMPEZA DA GALERIA NO ENTORNO DA AVENIDA HELIO MARTINS, PRÓXIMO 

AO Nº. 495, BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 239/2015 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO DE TRÊS QUEBRA-MOLAS AO LONGO DA AVENIDA JOSÉ 

ARMANI, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 240/2015 – SOLICITANDO 

A CONSTRUÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA LUIZ CÂNDIDO 

DURÃO, NO BAIRRO JUPARANÃ, EM FRENTE AO SUPERMERCADOS “SD” E A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 19/02/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PRESIDENTE DA CÂMARA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

267/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA LIDO, E CONSTE EM ATA O OFÍCIO Nº. 

003/2015/GAB, PROTOCOLADO NO DIA 10/02/2015, COM Nº. 20150004119617 

NO MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESPÍRITO SANTO, NA 10ª PROMOTORIA DE 

JUSTIÇA CÍVEL DE LINHARES/ES. OFÍCIO Nº.003/2015/GAB VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO SOB O Nº. 20150004119617 – GABINETE DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA; CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

LINHARES 10 DE FEVEREIRO DE 2015. EXCELENTÍSSIMA DOUTORA 

PROMOTORA DE JUSTIÇA, BLANDINA IRENE JUNQUEIRA GUTMANNN, 

MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESPÍRITO SANTO, 10ª PROMOTORIA DE JUSTIÇA 

CÍVEL DE LINHARES – REGISTROS PÚBLICOS/IMPROBIDADE. ASSUNTO: 

PEDIDO DE PROPOSIÇÃO DE AÇÃO CIVIL PÚBLICA. EXCELENTÍSSIMA 
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SENHORA, CONFORME FARTAMENTE DIVULGADO NA IMPRENSA, O SAAE – 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE LINHARES, AMPARADO PELO 

DECRETO Nº. 069, DE 28 DE JANEIRO DE 2015 DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

(DOCUMENTO ANEXO), REAJUSTOU AS TARIFAS DE ÁGUA E ESGOTO NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES EM 45% (QUARENTA E CINCO POR CENTO). 

DENOTA-SE QUE O EXORBITANTE REAJUSTE FOI FIXADO PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL DE FORMA UNILATERAL E SEM QUALQUER CONTROLE SOCIAL, 

AFRONTANDO O DISPOSTO NOS ARTIGOS 37 E 38 DA LEI 11.4454, DE 

05/01/2007. INSTA FRISAR QUE AS TARIFA JÁ HAVIAM SOFRIDO UM 

SIGNIFICATIVO REAJUSTE DE 38% (TRINTA E OITO POR CENTO) EM 

OUTUBRO/2013, POR FORÇA DO DECRETO Nº. 1589, DE 27 DE SETEMBRO DE 

2013 (DOCUMENTO ANEXO). COMO O IPCA (ÍNDICE NACIONAL DE PREÇOS 

AO CONSUMIDOR AMPLO) GERAL NO PERÍODO DE OUT/2013 A JAN/2015 FOI 

DE 9,83%, CONCLUI-SE QUE O REAJUSTE DE 45% EXTRAPOLA EM MAIS DE 

350% OS ÍNDICES INFLACIONÁRIOS DO PERÍODO. ADEMAIS, CASO PERSISTA 

O REAJUSTE DE 45% PARA O PRÓXIMO MÊS, EM POUCO MAIS DE UM ANO 

AS CONTAS TERÃO AUMENTADO 83%. PORTANTO, VERIFICA-SE DE PLANO 

QUE O REAJUSTE DE 45% É ABUSIVO, REPRESENTANDO MAJORAÇÃO 

ILEGAL, EM DESRESPEITO ÀS LEIS QUE REGULAM AS RELAÇÕES ENTRE AS 

EMPRESAS DE SANEAMENTO E ABASTECIMENTO DE ÁGUA E OS 

CONSUMIDORES, BEM COMO, OS PRINCÍPIOS QUE REGEM A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, EM ESPECIAL O DA MORALIDADE E DA 

MODICIDADE TARIFÁRIA. SALIENTE-SE QUE EM MOMENTO ALGUM FOI 

APRESENTADA UMA JUSTIFICATIVA TÉCNICA PARA UM REAJUSTE QUE 

EXTRAPOLA EM MAIS DE 350% OS ÍNDICES INFLACIONÁRIOS DO PERÍODO, 

SENDO PASSADA PARA A POPULAÇÃO PAENAS UMA JUSTIFICATIVA VAZIA 

DE QUE O REAJUSTE É NECESSÁRIO PARA SE REALIZAR INVESTIMENTO E 

MANTER O EQUILÍBRIO ECONÔMICO-FINANCEIRO DA AUTARQUIA. 

TRATANDO-SE DE AUMENTO ABUSIVO DE TARIFA, É PLENAMENTE 
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APLICÁVEL A DISCIPLINA DO CÓDIGO DE DEFESA DO CONSUMIDOR – CDC. 

NOTE-SE QUE OS INTERESSES, NA HIPÓTESE, TEM CARÁTER DIVISÍVEL, 

DERIVANDO DE ORIGEM COMUM, MOTIVO PELO QUAL SÃO ENQUADRADOS 

PELA LEGISLAÇÃO CONSUMERISTA COMO INDIVIDUAIS HOMOGÊNEOS 

(CDC, ART. 81, P. ÚN. III). ALÉM DISSO, TEM-SE RELEVANTE ESPECTRO 

SOCIAL, QUE AUTORIZA A LEGITIMIDADE ATIVA DO PARQUET (ART. 82 DP 

CDC). DOUTRINA E JURISPRUDÊNCIA SÃO UNÂNIMES EM ADMITIR QUE O 

MINISTÉRIO PÚBLICO TEM LEGITIMIDADE ATIVA DE INTERESSES 

INDIVIDUAIS HOMOGÊNEOS NA SEARA DO DIREITO DO CONSUMIDOR, POIS 

PRESUME-SE A IMPORTÂNCIA DA DISCUSSÃO PARA A COLETIVIDADE. 

“AÇÃO CIVIL PÚBLICA. SERVIÇO DE RELIGAÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA. 

PAGAMENTO A EMPRESA CONCESSIONÁRIA SOB A MODALIDADE DE 

TARIFA. MINISTÉRIO PÚBLICO. LEGITIMIDADE ATIVA. [...] 2. A RELAÇÃO 

JURÍDICA DO SERVIÇO PÚBLICO PRESTADO POR CONCESSIONÁRIA TEM 

NATUREZA DE DIREITO PRIVADO, POIS O PAGAMENTO É FEITO SOB A 

MODALIDADE DE TARIFA, E NÃO ESTANDO OS SERVIÇOS JUNGIDOS ÀS 

RELAÇÕES DE NATUREZA TRIBUTÁRIA, MAS, AO CONTRÁRIO, 

ENCONTRANDO DISCIPLINA TAMBÉM NO CÓDIGO DE DEFESA DO 

CONSUMIDOR, INEXISTE EMPECILHO À DEFESA DOS USUÁRIOS VIA AÇÃO 

CIVIL PÚBLICA, CUJA LEGITIMAÇÃO ENCONTRA NA FIGURA DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO UM REPRESENTANTE POR LEI AUTORIZADO. [...] 4. RECURSO 

ESPECIAL PARCIALMENTE CONHECIDO E IMPROVIDO. (RESP 591.916/MT, 

REL. MIN. JOÃO OTÁVIO DE NORONHA, SEGUNDA TURMA, DJU 27.2.2007).” 

“PROCESSUAL CIVIL E ADMINISTRATIVO. AÇÃO CIVIL PÚBLICA. MINISTÉRIO 

PÚBLICO. LEGITIMIDADE ATIVA (CF, ART. 129, III, E LEI 8.078/90, ARTS, 81 E 

82, I). CONCESSÃO DE SERVIÇO PÚBLICO. RODOVIA. EXIGÊNCIA DE TARIFA 

(PEDÁGIO) PELA PRESTAÇÃO DO SERVIÇO CONCEDIDO QUE PRESCINDE, 

SALVO EXPRESSA DETERMINAÇÃO LEGAL, DA EXISTÊNCIA DE IGUAL 

SERVIÇO PRESTADO GRATUITAMENTE PELO PODER PÚBLICO. 1. O 
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MINISTÉIRO PÚBLICO ESTÁ LEGITIMADO A PROMOVER AÇÃO CIVIL PÚBLICA 

OU COLETIVA, NÃO APENAS EM DEFESA DE DIREITOS DIFUSOS OU 

COLETIVOS DE CONSUMIDORES, MAS TAMBÉM DE SEUS DIRETOS 

INDIVIDUAIS HOMOGÊNEOS, NOMEADAMENTE DE SERVIÇOS PÚBLICOS, 

QUANDO A LESÃO DELES, VISUALIZADA EM SUA DIMENSÃO COLETIVA, 

PODE COMPROMETER INTERESSES SOCIAIS RELEVANTES. APLICAÇÃO DOS 

ARTS. 127 E 129, III, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E 81 E 82, I, DO CÓDIGO DE 

DEFESA DO CONSUMIDOR. [...] 4. RECURSO ESPECIAL DO ESTADO EO 

PARANÁ CONHECIDO EM PARTE E IMPROVIDO; RECURSO ESPECIAL DE 

VIAPAR S/A CONHECIDO EM PARTE E, NESSA PARTE, PARCIALMENTE 

PROVIDO; RECURSOS ESPECIAIS DO DNER E DA UNIÃO CONHECIDOS EM 

PARTE E, NESSA PARTE PROVIDOS; E RECURSO ESPECIAL DO DER 

CONHECIDO E PROVIDO. (RESP 417.804/PR, REL. MIN. TEORI ALBINO 

ZAVASCKI, PRIMEIRA TURMA, DJU 19.4.2005).” DIANTE DO EXPOSTO, 

CONSIDERANDO AS ATRIBUIÇÕES LEGAIS DO MINISTÉRIO PÚBLICO NA 

DEFESA DOS INTERESSES COLETIVOS DOS CONSUMIDORES, REQUER SE 

DIGNE VOSSA EXCELÊNCIA PROPOR AÇÃO CIVIL PÚBLICA COM BASE NO 

ART. 129 INCISOS II E III DA CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA, VISANDO EM 

CARÁTER LIMINAR, QUE SEJA O SAAE E O MUNICÍPIO DE LINHARES 

PROIBIDOS DE APLICAREM O AUMENTO DAS TARIFAS DE ÁGUA E ESGOTO, 

CONFORME DEFINIDO NO DECRETO Nº. 069, DE 28/01/2015, ENQUANTO 

DURAR O PROCESSO, E DE EMITIREM QUALQUER FATURA DE ÁGUA OU 

REALIZAÇÃO DE COBRANÇAS, DE QUALQUER FORMA, COM A APLICAÇÃO 

DOS AUMENTOS ABUSIVOS, ALÉM DA SUSPENSÃO DO MENCIONADO 

DECRETO Nº. 069 DE 28/01/2015. ATENCIOSAMENTE, AMANTINO PEREIRA 

PAIVA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, DATADO DE 19/02/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 268/2015 – 

SOLICITA AO PREFEITO MUNICIPAL INFORMAÇÃO TRAVÉS DE CERTIDÃO. 

CONSIDERANDO O QUE DISPÕE OS ARTIGOS 230, § 1º, DO REGIMENTO 
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INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, E, ART. 40, § 5º DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE É DE COMPETÊNCIA DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO A ANÁLISE E PRESTAÇÃO DE CONTAS APÓS O 

PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS; CONSIDERANDO AS 

RESSALVAS FEITAS PELO ÓRGÃO DE CONTROLE EXTERNO QUANTO À 

AUSÊNCIA DE RECOLHIMENTO AO INSS DAS CONTRIBUIÇÕES RETIDAS DE 

SERVIDORES E DE TERCEIROS, E, NÃO RECOLHIMENTO DAS 

CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO RPPS; CONSIDERANDO A CONCLUSÃO DO 

PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO INFORMANDO QUE AS IRREGULARIDADES APONTADAS NO 

EXERCÍCIO DE 2011 NÃO FORAM CAPAZES DE COMPROMETER OS 

OBJETIVOS CENTRAIS DA LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL, E QUE, TAIS 

IRREGULARIDADES NÃO RESULTARAM EM DANOS AO ERÁRIO; DIANTE DO 

EXPOSTO, SOLICITO QUE INFORME POR CERTIDÃO TODA E QUALQUER 

DOCUMENTAÇÃO REFERENTE À AUSÊNCIA DE RECOLHIMENTO AO INSS 

DAS CONTRIBUIÇÕES RETIDAS DE SERVIDORES E DE TERCEIROS E NÃO 

RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO RPPS, BEM COMO, 

INFORME SE AS REFERIDAS IRREGULARIDADES RESULTARAM EM 

PREJUÍZOS/DANOS AO ERÁRIO. RESSALTANDO QUE TAIS INFORMAÇÕES 

POSSUEM CARÁTER DE URGÊNCIA PARA QUE A COMISSÃO PERMANENTE 

DE FINANÇAS E ORÇAMENTO CONCLUA SEUS TRABALHOS SOBRE A 

ANÁLISE DAS CONTAS REFERENTES AO EXERCÍCIO DE 2011. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 19/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 269/2015 – SOLICITANDO 

INFORMAÇÃO POR MEIO DE CERTIDÃO, QUANTO A ATUAL SITUAÇÃO 

(ANDAMENTO) DO PROJETO E/OU FASE LICITATÓRIA DO ESTUDO 

REALIZADO PARA SOLUÇÃO DOS ALAGAMENTOS DO “VALÃO DO AVISO”. 

OUTROSSIM REQUER CÓPIA COMPLETA DO ESTUDO DESENVOLVIDO PARA 
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A SOLUÇÃO DO PROBLEMA. PROTOCOLO Nº. 270/2015 – SOLICITA 

MELHORIAS NA CENTRAL DE AMBULÂNCIAS DO MUNICÍPIO. RESSALTANDO 

A NECESSIDADE DE TROCA DAS CADEIRAS QUE SÃO DESTINADAS AO 

PÚBLICO NA ESPERA POR ATENDIMENTO. PROTOCOLO Nº. 271/2015 – 

SOLICITANDO QUE SEJA AMPLIADA A FISCALIZAÇÃO E COMBATE DOS 

MOSQUITOS AEDES AEGYPT E AEDES ALBOPICTUS, TRASMISSORES DA 

DENGUE. PROTOCOLO Nº. 272/2015 – SOLICITA A AMPLIAÇÃO DO POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO AVISO. SALIENTANDO QUE O PEDIDO JÁ HAVIA SIDO 

REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ A 

PRESENTE DATA. PROTOCOLO Nº. 273/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO 

DE UMA PRAÇA EM ÁREA PÚBLICA LOCALIZADA NO RESIDENCIAL FONTE 

GRANDE, PROXIMIDADES DO BAIRRO MOVELAR. SALIENTANDO QUE O 

PEDIDO JÁ HAVIA SIDO REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 NÃO 

SENDO ATENDIDO ATÉ A PRESENTE DATA. PROJETO DE LEI INDICATIVO DE 

AUTORIA DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 19/02/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 277/2015 – “PROPÕE AO EXECUTIVO A 

ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI DISPONDO SOBRE A REMOÇÃO DE 

VEÍCULOS AUTOMOTORES ABANDONADOS NAS VIAS PÚBLICAS DO 

MUNICÍPIO NAS CONDIÇÕES QUE ESPECIFÍCO”. OF/SISPML/ES Nº. 019/2015 – 

SOLICITA RECOLHIMENTO DA CONTRIBUIÇÃO SINDICAL EXERCÍCIO 2015, 

RELATIVA AOS QUADROS DE SERVIDORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SER DESCONTADA NA FOLHA DE PAGAMENTO NO MÊS DE 

MARÇO DE 2015. OFÍCIO Nº.449/2015/CGGT/DEFNAS/SNAS/MDS – 

COMUNICAÇÃO DE CELEBARÇÃO DO CONVÊNIO Nº.802156/2014 – OBJETO: 

ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DA PROTEÇÃO SOCIAL BÁSICA. OF. 

CMC/ES/CIRCULAR Nº. 01/2015 – COMUNICA COMPOSIÇÃO DA MESA 

DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CASTELO PARA O SEGUNDO BIÊNIO 

DA VIGÉSIMA LEGISLATURA. OFÍCIO GP Nº.063/82015 – CIRCULAR DO 

PRESIDENTE DA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO 
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SANTO, THEODORICO DE ASSIS FERRAÇO, SUGERINDO QUE SEJAM 

ADOTADAS PROVIDÊNCIAS PARA A ALTERAÇÃO DA LEGISLAÇÃO MUNICIPAL 

QUE DISPÕE SOBRE EDIFICAÇÕES, INSTITUINDO-SE A EXIGÊNCIA DE QUE 

PARA SEREM APROVADOS OS NOVOS PROJETOS DE CONSTRUÇÃO DE 

EDIFICAÇÕES VERTICAIS RESIDENCIAIS, BEM COMO, DE USO MISTO E NOS 

CONDOMÍNIOS RESIDENCIAIS, SE TORNE OBRIGATÓRIA A INSTALAÇÃO DE 

HIDRÔMETROS INDIVIDUALIZADOS PARA CADA UNIDADE HABITACIONAL, DE 

MODO A PERMITIR NAS INSTALAÇÕES HIDRÁULICAS INDIVIDUAIS A 

MEDIÇÃO DO CONSUMO DE ÁGUA. A PRESENTE INICIATIVA SE SOMA A 

GRANDE CAMPANHA LIDERADA PELO EXMO. SENHOR GOVERNADOR PAULO 

HARTUNG QUE TEM MOBILIZADO A POPULAÇÃO E TODOS OS 

SEGUIMENTOS ECONÔMICOS DO ESTADO EM FAVOR DA ECONOMIA E DO 

USO RACIONAL E CONSCIENTE DA ÁGUA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU A LEITURA NA ÍNTEGRA 

DO OFÍCIO Nº.003/2015 DE SEU GABINETE, PROTOCOLADO JUNTO AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, SENDO SUA SOLICITAÇÃO ATENDIDA DE 

PRONTO PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES 

DO EX-PREFEITO DE LINHARES, SENHOR ANTÔNIO MUNIZ DOS REIS, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE. APÓS, COLOCOU EM APRECIAÇÃO MOÇÃO 

DE PESAR REQUERIDA PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, EM NOME DE 

TODOS OS VEREADORES, AOS FAMILIARES DO SENHOR MANOEL ALVES DE 

ARAÚJO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NÃO HOUVE VEREADORES 

INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 207 E 215/2015, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DAQUELA COMISSÃO, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS QUE 

PRODUZIRAM OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

OS PROJETOS DE LEIS NºS. 207 E 215/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 207 E 

215/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. O PRESIDENTE A MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE OS PROJETOS ORA APROVADOS NÃO DEPENDEM DE 

PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ENCAMINHOU A ATA DA SESSÃO 

DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS REALIZADA NO DIA 

10/02/2015 À PROCURADORIA PARA ARQUIVAMENTO. NA SEQUÊNCIA, 

SOLICITOU À COMISSÃO DE FINANÇAS A DEVOLUÇÃO DO PROJETO QUE 

TRATA DA TOMADA DE CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL EXERCÍCIO 2011. 

O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, VEREADOR ZECA CORREIA, 

APRESENTOU SEU REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº. 268/2015 E 

SOLICITOU SUA LEITURA NA ÍNTEGRA, O QUE FOI FEITO DE IMEDIATO PELO 

PRIMEIRO SECRETÁRIO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE ENVIARÁ A SOLICITAÇÃO DE PEDIDO DE 

INFORMAÇÃO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, 

MESMO PORQUE O PRAZO PARA A APRECIAÇÃO POR PARTE DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS JÁ VENCEU. RESSALTANDO, QUE E APÓS A MANIFESTAÇÃO 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS, SERÁ DADA OPORTUNIDADE DE AMPLA 

DEFESA AO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, PARA QUE SE MANIFESTE SE 

ASSIM DESEJAR, QUANTO A TOMADA DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011, 

DANDO-SE ASSIM O DEVIDO PROSSEGUIMENTO AOS TRÂMITES DO 

PROCESSO PARA SUA APROVAÇÃO OU REJEIÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS A REALIZAR-SE NO DIA 20/02/2015, E, PARA A PRÓXIMA 
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SESSÃO ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 23/02/2015, AMBAS, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE FEVEREIRO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 
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PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 19/02/2015, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

DATADO DE 23/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 284/2015 – SOLICITANDO OBRAS DE 

PAVIMENTAÇÃO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, 

COM COMO SINALIZAÇÃO, REVITALIZAÇÃO E PAISAGISMO E INSTALAÇÃO DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA MODERNA NOS DOIS LADOS DA VIA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 23/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 290/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS JUNTO À POLÍCIA MILITAR E ÓRGÃOS COMPETENTES 

VISANDO CONSOLIDAR O POLICIAMENTO NAS ZONAS RURAIS DO 

MUNICÍPIO, CITANDO AS SEGUINTES LOCALIDADES: BAGUEIRA, FAZENDA 

TRÊS MARIAS, CHAPADÃO DAS PALMINHAS, SANTO HILÁRIO, DON ORIONE, 

SANTA ROSA, JAPIRA, CÓRREGO DR. JONES, RIO DAS PALMAS, TERRA 

ALTA, CÓRREGO DO MEIO, PEDROLÂNDIA, PAPAGAIO, HUMAITÁ, PIABANHA, 

DISTRITO DE SÃO RAFAEL E COMUNIDADES VIZINHAS. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DAS CONSTANTES QUEIXAS DE MORADORES, DE QUE 

TAIS REGIÕES ESTÃO SENDO ALVO DE VÁRIOS ASSALTOS. PROTOCOLO Nº. 

291/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS MEDIDAS NECESSÁRIAS 

JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES E A CONCESSIONÁRIA “ECO-101”, 

PARA QUE SEJA FEITA A MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA DO 
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TRECHO COMPREENDIDO ENTRE OS MUNICÍPIOS DE ARACRUZ E 

SOORETAMA, INCLUSIVE, EM TODA A EXTENSÃO DO PERÍMETRO URBANO 

DOS REFERIDOS MUNICÍPIOS, PRINCIPALMENTE ENTRE O TRECHO DA BR 

COMPREENDIDO ENTRE A GARAGEM DO “SHOPPING PATIOMIX” E A 

GARAGEM DA EMPRESA “JOANA DARC”. PROTOCOLO Nº. 292/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: AVENIDA 

LUIZ CANDIDO DURÃO, EM FRENTE AO NÚMERO 224, E, AVENIDA PREFEITO 

MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, EM FRENTE AO Nº. 27, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 23/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO DIRETOR 

DO SAAE-LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 293/2015 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM POÇO ARTESIANO COM A MÁXIMA URGÊNCIA NA 

COMUNIDADE DE SANTA FÉ, REGIÃO DO CHAPADÃO DO 15, PRÓXIMO A 

FAZENDA, “JOAQUIM CALMON”. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE QUE 

APROXIMADAMENTE 50 (CINQUENTA) FAMÍLIAS ATUALMENTE ESTÃO 

UTILIZANDO A ÁGUA DE UMA LAGOA, VALENDO-SE DE UMA BOMBA 

IMPROVISADA PELA POPULAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 23/02/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

300/2015 – SOLICITA EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A LIMPEZA DE VIA E 

SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE DE SUPORTE DE CÂMERA DE VÍDEO 

MONITORAMENTO, LOCALIZADO NA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, 

CRUZAMENTO COM RUA RIO GRANDE DO NORTE NO BAIRRO AVISO. 

SALIENTADO QUE O MENCIONADO POSTE FOI DESTRUÍDO DEVIDO À 

COLISÃO DE UM VEÍCULO. CITANDO QUE SE EVIDENCIA NAQUELA 

LOCALIDADE E EM OUTROS PONTOS DA CIDADE A NECESSIDADE DE 

REAVALIAÇÃO QUANTO AOS LOCAIS DE INSTALAÇÃO DOS POSTES COM AS 

CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, JÁ QUE FREQUENTEMENTE SE 

REGISTRAM COLISÕES NOS MENCIONADOS POSTES COM RISCOS DE 
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DANOS MATERIAIS E FÍSICOS. PROTOCOLO Nº. 301/2015 – SOLICITA A 

CONSTRUÇÃO OU AMPLIAÇÃO DE GALERIA PLUVIAL NA AVENIDA PADRE 

MANOEL DA NÓBREGA, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A RUA 

DOM PEDRO I, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 302/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DE TODA A AVENIDA PADRE 

MANOEL DA NÓGREGA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 303/2015 

– SOLICITANDO A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI QUE VISE 

REGULAMENTAR, CRIANDO UM PROGRAMA MUNICIPAL, O TRANSPORTE DE 

MOBÍLIAS, OBJETOS E QUAISQUER OUTROS TIPOS DE BENS CORPÓREOS, 

DE PROPRIEDADE DOS MORADORES LOCAIS, DENTRO DA CIDADE DE 

LINHARES. CITANDO QUE O “TRANSPORTE” AQUI REQUERIDO TRATA-SE DA 

POPULAR “MUDANÇA”. E, QUE A PROPOSITURA DO PROJETO DE LEI É 

PERTINENTE, POSTO QUE, VISA DAR LEGALIDADE AO SERVIÇO DE 

TRANSPORTE DE MOBILIÁRIOS E PERTENCES QUE HÁ ANOS É REALIZADO 

PELA PREFEITURA MUNICIPAL SEM RESPALDO LEGAL. OUTROSSIM, 

RESSALTE-SE QUE A REGULARIZAÇÃO DO SERVIÇO PROPICIARÁ À 

COMUNIDADE DE BAIXA RENDA UMA FORMA DIGNA DE EFETUAREM SUAS 

“MUDANÇAS” SEM COMPROMETEREM SUA RENDA MENSAL, JÁ QUE 

QUALQUER GASTO EXTRA POR CERTO SUBTRAI RECURSOS IMPORTANTES 

QUE SERIAM USADOS PARA ALIMENTAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 304/2015 – 

SOLICITANDO PROVIDENCIAS PARA CONSTRUÇÃO DE OUTRO CEMITÉRIO 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES. INSTA DIZER QUE O PEDIDO EM TELA OCORRE 

EM RAZÃO DA INÉRCIA DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA EM ATENDER PLEITO 

DE IGUAL TEOR PROTOCOLADO AINDA NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013. 

ADEMAIS, O MESMO TEM FUNDAMENTO EM SUA URGENTE NECESSIDADE JÁ 

QUE OS TRÊS CEMITÉRIOS DA CIDADE ESTÃO SUPERLOTADOS. 

PROTOCOLO Nº. 305/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA A REFORMA 

DO GINÁSIO POLIESPORTIVO LOCALIZADO NO BAIRRO NOVO HORIZONTE, 

ATRAVÉS DE PEDIDO AO GOVERNO ESTADUAL OU IMPLEMENTAÇÃO DE 
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PARCERIAS. INSTA SALIENTAR QUE O PEDIDO EM TELA OCORRE EM RAZÃO 

DA INÉRCIA DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA EM ATENDER PLEITO DE IGUAL 

TEOR PROTOCOLADO AINDA NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013. CITANDO 

QUE AQUELE EQUIPAMENTO PÚBLICO ENCONTRA-SE ABANDONADO PELO 

PODER PÚBLICO EM ESTADO LASTIMÁVEL, NÃO TENDO SERVENTIA A 

FINALIDADE A QUE SE PROPÕE, ANTE AO EMINENTE RISCO DE DANOS 

FÍSICOS E MATERIAIS. RESSALTANDO AINDA QUE CASO NÃO HAJA 

RESPOSTA DO GOVERNO MUNICIPAL, É NECESSÁRIO QUE O MUNICÍPIO 

REALIZE AS REFORMAS NECESSÁRIAS, MESMO PORQUE AQUELE BEM 

PÚBLICO ESTÁ INSTALADO NO MUNICÍPIO E, PODE O MUNICÍPIO INTERVIR E 

FAZER AS MANUTENÇÕES NECESSÁRIAS. PROTOCOLO Nº. 306/2015 – 

SOLICITA A ALTERAÇÃO NO ARTI 6º DA LEI Nº. 2.682/2001, COM O INTUITO DE 

INCLUIR INCISO QUE SE CONCEDA ADICIONAL DE 15% (QUINZE POR CENTO) 

SOBRE O SALÁRIO-BASE DOS PROFESSORES DA FACELI, REFERENTE À 

GRATIFICAÇÃO POR ATIVIDADES PEDAGÓGICAS EXTRACLASSES 

(PLANEJAMENTO). INSTA SALIENTAR QUE O PEDIDO EM TELA OCORRE EM 

RAZÃO DA INÉRCIA DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA EM ATENDER PLEITO DE 

IGUAL TEOR PROTOCOLADO AINDA NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013. 

ADEMAIS, O PRESENTE REQUERIMENTO ENCONTRA FUNDAMENTO NO 

DIREITO AFIRMADO AOS PROFESSORES DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

CONFORME EXTRATO DE CONVENÇÃO COLETIVA DO SINPRO/ES, ONDE SE 

É TAXATIVO E ASSEGURADO AOS PROFESSORES O PAGAMENTO 

ADICIONAL DE 15% (QUINZE POR CENTRO) SOBRE O SALÁRIO-BASE, 

REFERENTE ÀS HORAS DE PLANEJAMENTO REALIZADAS PELOS 

PROFESSORES. OUTROSSIM, RESSALTA-SE QUE TODOS OS PROFESSORES 

DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO JÁ RECEBEM A MENCIONADA 

GRATIFICAÇÃO. DESSA FORMA, VISANDO O TRATAMENTO IGUALITÁRIO AOS 

PROFISSIONAIS DA ÁREA, A CONCESSÃO DO MENCIONADO ADICIONAL SE 

TORNA UM DEVER DESTA MUNICIPALIDADE. PROTOCOLO Nº. 307/2015 – 
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SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA PIAUÍ, EM FRENTE AO 

IMÓVEL DE Nº. 147, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 23/02/2015, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 310/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA A PODA DE 11 

ÁRVORES, LOCALIZADAS NA PRAÇA DO CONJUNTO JUPARANÃ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTEFANO SILOTE, 

DATADO DE 23/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 312/2015 – SOLICITANDO OBRAS 

PARA NIVELAMENTO DO ASFALTO DO TRECO DA AVENIDA QUINTINO 

BOCAIÚVA NAS PROXIMIDADES DO Nº. 151 ATÉ O Nº. 1573, PRÓXIMO AO 

“BAR DO MAZINHO”, NO BAIRRO INTERLAGOS. EXPEDIENTES 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 23/02/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 109/2015 – 

SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA CAPINA E LIMPEZA DO ENTORNO DO 

“PROJETO LINHA VERDE”, MAIS PRECISAMENTE DOS FUNDOS DA EMPRESA 

“PROTEINORTE” ATÉ O BAIRRO LAGOA DO MEIO; OFÍCIO Nº. 110/2015 – 

SOLICITA CAPINA E LIMPEZA DOS LOGRADOUROS DO BAIRRO GAIVOTAS; E, 

PROTOCOLO Nº. 297/2015 – SOLICITANDO MEDIDAS VISANDO A INSTALAÇÃO 

DE REDE DE INTERNET SEM FIO NA LOCALIDADE DE BEBEDOURO, MAIS 

PRECISAMENTE, NO COMPLEXO ESPORTIVO “ANTÔNIO JOVITA FILHO”. 

OFÍCIO Nº. 006 DO MOVIMENTO COMUNITÁRIO DO BAIRRO CANIVETE, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.287/2015 – SOLICITA AOS VEREADORES DOAÇÃO 

EM ESPÉCIE NO VALOR DE R$ 5.000,00 (CINCO MIL REAIS) PARA PROMOÇÃO 

DA FESTA JUNINA PARA OS MEMBROS DO PROJETO DA TERCEIRA IDADE. 

PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 282/2015 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DO CEIM 

GIOVANI PAULO SALVADOR MEIRA, LOCALIZADO NO BAIRRO CANIVETE, 

NESTA CIDADE”.   PROTOCOLO Nº. 283/2015 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO 
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DA LEI Nº. 3.388, DE 20 DE FEVEREIRO DE 2014, QUE REGULAMENTA A 

ESTRUTURA E INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL DE SEGURANÇA ALIMENTAR 

E NUTRICIONAL – PMSAN-L E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 

298/2015 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO 

ESPECIAL NO PPA, LDO E NA LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU A CERTIDÃO DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, SEGOV – PROCESSO Nº.4177/2015, QUE TRATA DA TOMADA DE 

CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL EXERCÍCIO DE 2011, AO VEREADOR ZECA 

CORREIA. O VEREADOR ZECA CORREIA DEVOLVEU A CERTIDÃO 

MENCIONADA À MESA DIRETORA E SOLICITOU SUA LEITURA INTEGRAL, O 

QUE FOI FEITO DE PRONTO PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO, CONSTANDO O 

QUE SEGUE: “GABINETE DO PREFEITO. CERTIDÃO. O PREFEITO MUNICIPAL 

DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO DE SUAS 

ATRIBUIÇÕES LEGAIS; EM CUMPRIMENTO AO DESPACHO EXARADO NO 

PROCESSO Nº.004177/2015 DE 20 DE FEVEREIRO DE 2015, EM QUE FIGURA 

COMO REQUERENTE A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, REPRESENTADA 

PELO SEU PRESIDENTE, SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA, ATENDENDO AO 

REQUERIMENTO FORMULADO PELO VEREADOR, DO PROCESSO EM 

EPIGRAFE, SENHOR JOSÉ NILSON CORREIA, DESTA MUNICIPALIDADE, 

CERTIFICA  PARA OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS O QUE REQUER, DE 

ACORDO COM AS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE GOVERNO, OFÍCIO ANEXO. FLS. 01/48. DADA E PASSADA 

NESTA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, AOS VINTE E TRÊS DIAS DO MÊS DE FEVEREIRO DO ANO DOIS MIL E 

QUINZE. JAIR CORRÊA. PREFEITO MUNICIPAL. PROCESSO Nº.4177/2015. AO 

DGP. EM ATENDIMENTO AO SOLICITADO SEGUE NO MESMO, O EXTRATO DE 

PROPOSTAS DE CONVÊNIOS QUE NÃO PUDERAM SER EMPENHADOS POR 
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MOTIVOS DE INADIMPLÊNCIA NO CAUC CONFORME E-MAIL DA GIGOVVT. DE 

ACORDO COM A FICHA DE RESUMO DE SITUAÇÃO DO CONTRATO, O 

CONTRATO 1623395-71 VINCULADO AO MINISTÉRIO DAS CIDADES E QUE 

TEM COMO OBJETO A DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS DO MEIO E DO AVISO, NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, ENCONTRA-SE COM O RECURSO NÃO LIBERADO 

PELO MOTIVO DE PENDÊNCIAS NA CERTIDÃO DE REGULARIDADE 

PREVIDENCIÁRIA – CRP (VENCIDO DESDE 03/03/2013), ITEM DE PENDÊNCIA 

PARA REGULARIZAÇÃO DO CAU. VALOR DO INVESTIMENTO: R$ 

13.201.255,59; VALOR DE DESEMBOLSO: R$ 5.172.187,18; VALOR A 

DESEMBOLSAR: R$ 8.029.068,41; MOTIVO DA PENDÊNCIA: CRP. 

SALIENTAMOS QUE AS PROPOSTAS ABAIXO TAMBÉM NÃO FORAM 

EMPENHADAS POR MOTIVOS DE INADIMPLÊNCIA COM O CAUC: 77187/2013 – 

MAPA; 51559/2013 – MAPA; 34813/2013 – MAPA; 49388/2013 – MAPA; 

51621/2013 – MAPA; 15858/2013 -  MAPA; 90871/2013 – MAPA; 80502/2013 – 

MAPA. NESTES TERMOS PEDE DEFERIMENTO. ATENCIOSAMENTE, IRAMAR 

LUBIANA, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO. PROCESSO Nº. 4177/2015. 

AO DGP. EM ATENDIMENTO AO SOLICITADO, SEGUE ABAIXO: CONVÊNIO 

NÃO ASSINADOS POR FALTA DE CRP – CERTIDÃO DE REGULARIDADE 

PREVIDENCIÁRIA, ATALIZADA: 811541/1020909/MDA – R$ 101.808,05; 

812290/1021163/MTUR – R$ 256.000,00; 814105/1021818/MDA – R$ 231.312,90. 

CONTRATO 162395-71 MINISTÉRIO DAS CIDADES/CAIXA: VALOR DO 

INVESTIMENTO: R$ 13.201.255,59; VALOR DE DESEMBOLSO: R$ 5.172.187,18; 

VALOR A DESEMBOLSAR: R$ 8.029.068,41. SALIENTAMOS QUE AS 

PROPOSTAS ABAIXO TAMBÉM NÃO FORAM EMPENHADAS POR FALTA DA 

CRP ATUALIZADA: 77187/2013/MAPA – R$ 1.080.933,00; 51559/2013/MAPA – R$ 

275.000,00; 34813/2013/MAPA – R$ 520.000,00; 49388/2013/MAPA – R$ 

745.000,00; 51621/2013/MAPA – R$ 320.000,00; 15858/2013/MAPA – R$ 

754.010,00; 90871/2013/MPA – R$ 1.904.835,00; 80502/2013/MAPA – 

1.437.509,38. NESTES TERMOS PEDE DEFERIMENTO. ATENCIOSAMENTE, 
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IRAMAR LUBIANA, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE GOVERNO.” QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JUNHO FREIRIS SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE ENVIE CÓPIA DA CERTIDÃO ORA LIDA AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO, PARA QUE SEJAM TOMADAS PROVIDÊNCIAS SOBRE OS FATOS. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE A 

CERTIDÃO FOI SOLICITADA PELA COMISSÃO DE FINANÇAS, E, SENDO 

ASSIM, ELA FICARÁ NA POSSE DA MESMA PARA QUE ELABORE O DEVIDO 

PARECER SOBRE O PROCESSO DE TOMADAS DE CONTAS, E CONSIDERE O 

PEDIDO DO VEREADOR JUNINHO FREIRIS. DECLARANDO AINDA QUE, 

SEGUNDO O PRIMEIRO SECRETÁRIO, NÃO FORAM LIDAS TODAS AS 48 

LAUDAS DO PROCESSO, JÁ QUE A GRANDE MAIORIA DAS PÁGINAS TRATA O 

ASSUNTO COM TERMOS TÉCNICOS OU SÃO CÓPIAS DOS CONVÊNIOS DOS 

VALORES APRESENTADOS. APÓS, CITANDO O ART. 236 DO REGIMENTO 

INTERNO, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NA QUINTA FEIRA, 26/02/2015, PARA TRATAR 

ESPECIFICAMENTE DO PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DO PREFEITO, 

EXERCÍCIO DE 2011, RECEBIMENTO DE PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E DESIGNAÇÃO DE RELATOR, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. REGISTRANDO QUE NAQUELA 

SESSÃO, APÓS O RECEBIMENTO DO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS, 

SERÁ FEITA A DESIGNAÇÃO DO RELATOR ESPECIAL, ENTRETANTO, A MESA 

DIRETORA NÃO INDICARÁ O RELATOR, SENDO DETERMINADO QUE OS 

VEREADORES INTERESSADOS NA RELATORIA DO PROCESSO APRESENTEM 

SUA MANIFESTAÇÃO POR ESCRITO À MESA DIRETORA. PARA QUE ASSIM, O 

PROCESSO OCORRA DE FORMA DEMOCRÁTICA, E, SE HOUVER MAIS DE UM 

PEDIDO, AS SOLICITAÇÕES IRÃO À APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO, SENDO 

VENCEDOR O PEDIDO QUE OBTIVER O MAIOR NÚMERO DE VOTOS. O 

PRESIDENTE RESSALTOU QUE TODOS OS VEREADORES TÊM O DIREITO DE 

DISPUTAR A RELATORIA DO PROCESSO, E QUE A MEDIDA VISA AFASTAR 
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TODA E QUALQUER INTERPRETAÇÃO DE QUE A INDICAÇÃO POR PARTE DA 

MESA DIRETORA TENHA CUNHO POLÍTICO. RESSALTANDO QUE O RELATOR 

ESPECIAL TERÁ PRAZO DE ATÉ TRÊS DIAS PARA EMISSÃO DO PARECER, E 

PEDINDO QUE SE POSSÍVEL ENTREGUE O RELATÓRIO ATÉ A PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA PARA QUE SE POSSA DAR O DIREITO DE AMPLA DEFESA 

AO ADMINISTRADOR DA ÉPOCA, E ASSIM SE FINDAR O QUANTO ANTES O 

PROCEDIMENTO DE APRECIAÇÃO DAS CONTAS DO PREFEITO EXERCÍCIO 

DE 2011. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 

SENHOR ADEMIR LIMA, DIRETOR DO SAAE – LINHARES, A UTILIZAR A 

TRIBUNA LIVRE DA CASA A TITULO DE CONVITE, PARA PRESTAR 

INFORMAÇÕES ACERCA DO REAJUSTE NAS TARIFAS DE ÁGUA E ESGOTO 

DO MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA O DIRETOR CUMPRIMENTOU A TODOS, 

AGRADECENDO A OPORTUNIDADE DE TRAZER ESCLARECIMENTOS SOBRE 

O REAJUSTE. APÓS, INFORMOU QUE NÃO CABE MAIS AO MUNICÍPIO, 

PREFEITO OU DIRETOR DO ÓRGÃO, A DEFINIÇÃO DO PREÇO DA TARIFA E 

SIM AO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE SANEAMENTO BÁSICO DO 

ESPÍRITO SANTO - CISABES, CRIADO EM 2013 PARA REGULAR O SETOR NO 

ESTADO. DECLARANDO QUE A RECOMPOSIÇÃO DE TARIFA FOI DISCUTIDA 

DURANTE ASSEMBLEIA DOS MEMBROS DO CISABES, NO MÊS DE 

DEZEMBRO DE 2014, NO MUNICÍPIO DE RIO  BANANAL. NO ENCONTRO, O 

CONSÓRCIO DEFINIU O REAJUSTE QUE DEVERIA SER APLICADO PELO SAAE 

DE LINHARES E OUTROS 24 MUNICÍPIOS. A PARTIR DE MARÇO, A 

POPULAÇÃO EM GERAL PASSARÁ A PAGAR R$ 0,45 A MAIS POR METRO 

CÚBICO CONSUMIDO. HÁ TARIFAS DIFERENTES PARA ESTABELECIMENTOS 

COMERCIAIS, INDÚSTRIAS, REPARTIÇÕES PÚBLICAS E CASOS ESPECIAIS, 

COMO AS OBRAS DA CONSTRUÇÃO CIVIL.  ADEMIR RESSALTOU QUE A 

ALTERAÇÃO POSSIBILITA A MANUTENÇÃO DAS OBRAS EM EXECUÇÃO E O 

ANÚNCIO DE NOVOS INVESTIMENTOS. ENFATIZANDO QUE A ÚNICA FONTE 

DE RECURSOS DO SAAE É A TARIFA QUE DEVE SER COMPATÍVEL COM A 
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NECESSIDADE, E QUE A CIDADE SÓ TERÁ INVESTIMENTOS DA INICIATIVA 

PRIVADA SE TIVER ÁGUA BOA E ESTRUTURA DE ESGOTO. SÓ ASSIM, A 

POPULAÇÃO TERÁ MAIS EMPREGO, RENDA E MELHOR QUALIDADE DE VIDA. 

O DIRETOR MENCIONOU QUE MESMO APÓS A MUDANÇA, O VALOR DO 

METRO CÚBICO DE ÁGUA TRATADA NO MUNICÍPIO CONTINUA QUASE 60% 

MAIS BAIXO DO QUE O PRATICADO EM VÁRIOS MUNICÍPIOS DO ESPÍRITO 

SANTO. SENDO QUE A COMPANHIA ESPIRITO SANTENSE DE SANEAMENTO - 

CESAN ATENDE A 53 MUNICÍPIOS, E A TARIFA COBRADA NOS MUNICÍPIOS 

DO INTERIOR COMEÇA COM R$ 2,31 E TERMINA COM R$ 5,66. EM LINHARES, 

A TARIFA COMEÇA COM UM REAL E TERMINA COM TRÊS REAIS. SENDO 

ASSIM, MESMO COM O REAJUSTE, A TARIFA CONTINUA SENDO UMA DAS 

MAIS BAIXAS DO BRASIL E A MENOR DO ESPÍRITO SANTO. O DIRETOR DO 

SAAE - LINHARES, RESSALTOU QUE A TARIFA DE ÁGUA E ESGOTO NO 

MUNICÍPIO ESTÁ DEFASADA HÁ MUITOS ANOS E QUE NÃO ADIANTA MANTER 

OS VALORES ATUAIS E A POPULAÇÃO NÃO CONTAR COM UM SERVIÇO DE 

QUALIDADE, ACRESCENTANDO QUE O ÓRGÃO FORNECE SERVIÇOS NÃO 

APENAS PARA A SEDE DO MUNICÍPIO, MAS TAMBÉM ÀS COMUNIDADES DO 

INTERIOR, E SOMENTE COM RECURSOS DAS CONTAS DE ÁGUA E ESGOTO. 

DECLARANDO QUE FORAM R$ 5 MILHÕES EM INVESTIMENTOS NOS 

ÚLTIMOS DOIS ANOS, E, EM 2015, A PREVISÃO É DE QUE A  APLICAÇÃO DE 

RECURSOS EM MELHORIAS NO SANEAMENTO E QUALIDADE DA ÁGUA 

CHEGUE A R$ 15 MILHÕES. SALIENTNADO QUE A AUTARQUIA NÃO RECEBE 

RECURSOS DE OUTRAS FONTES E A PRINCIPAL OBRA DO PACOTE DE 

INVESTIMENTOS É A CONSTRUÇÃO DE UM CANAL PARA TORNAR O 

PRINCIPAL PONTO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA DE LINHARES, NO RIO 

PEQUENO, MAIS EFICIENTE, CUJO O VALOR TOTAL APENAS DESTA OBRA É 

DE R$ 1.138.740,57 EM RECURSOS DA AUTARQUIA. COM SISTEMA DE PRÉ-

TRATAMENTO QUE INCLUI GRADE DE CONTENÇÃO DE REJEITOS, CAIXA DE 

AREIA, POÇO DE SUCÇÃO E POÇO SECO, O CANAL DEVE FICAR PRONTO 
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NOS PRÓXIMOS 30 DIAS. A EXPECTATIVA É MULTIPLICAR EM SEIS VEZES A 

CAPACIDADE DE CAPTAÇÃO NO PONTO COM A AJUDA DE TRÊS NOVAS 

BOMBAS. OUTRA NOVIDADE É A CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA PARA 

MONITORAR E SUPERVISIONAR E REALIZAR REPAROS NAS OITO ESTAÇÕES 

DE TRATAMENTO DE ESGOTO - ETE, DO MUNICÍPIO. AS ESTAÇÕES FICAM 

EM BEBEDOURO, AVISO, CANIVETE, MOVELAR, RIO QUARTEL, INTERLAGOS, 

FARIAS E DESENGANO. A DE BEBEDOURO JÁ ESTÁ PASSANDO POR 

REFORMA GERAL, QUE DEVE FICAR PRONTA EM 90 DIAS. O DIRETOR 

INFORMOU QUE EM 2014, AS BOMBAS UTILIZADAS PARA DISTRIBUIR ÁGUA 

TRATADA NO PONTAL DO IPIRANGA FORAM SUBSTITUÍDAS POR TRÊS 

NOVOS EQUIPAMENTOS. CADA NOVA BOMBA TEM CAPACIDADE DE 

DISTRIBUIR 34 LITROS POR SEGUNDO. PARA GARANTIR AINDA MAIS A 

DISTRIBUIÇÃO DE ÁGUA NO BALNEÁRIO DURANTE O RÉVEILLON, 

CARNAVAL, O SAAE DE LINHARES LOCOU UM GERADOR PARA A ESTAÇÃO 

LOCAL. DIZENDO QUE POR ESTA MEDIDA NÃO FALTOU ÁGUA, E AINDA QUE 

A POPULAÇÃO DO PONTAL CHEGASSE A 100 MIL PESSOAS, NÃO TERIA 

PROBLEMA DE ABASTECIMENTO. EM REGÊNCIA, FOI INSTALADO UM NOVO 

PAINEL DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA E UM NOVO TRANSFORMADOR NA 

ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ÁGUA DA VILA. A VILA TAMBÉM ESTÁ 

RECEBENDO UM POÇO ARTESIANO. O DIRETOR DO SAAE-LINHAES 

RESSALTOU QUE PARA 2015, A GRANDE META É CONSTRUIR NOVAS 

ESTAÇÕES DE TRATAMENTO DE ÁGUA EM NOVE LOCALIDADES DE 

LINHARES. NO GUAXE, A ESTAÇÃO JÁ ESTÁ PRONTA, EM FASE DE TESTES. 

EM DESENGANO, AS OBRAS JÁ ESTÃO EM FASE FINAL. A PREVISÃO É 

CONSTRUIR MAIS ESTAÇÕES ATÉ O FIM DO ANO EM AREAL DE 

BEBEDOURO, BAIXO QUARTEL, CHAPADÃO DO 12, CHAPADÃO DO 15, 

CHAPADÃO DA LAGOA NOVA, PONTAL DO OURO E RIO DO NORTE DE CIMA. 

SENDO QUE OUTRO OBJETIVO EM 2015 É TRABALHAR NA MODERNIZAÇÃO 

DO LABORATÓRIO DE QUALIDADE DA ÁGUA DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO 
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DE ÁGUA DA SEDE, NO BAIRRO COLINA. AINDA NESTE SEMESTRE, QUATRO 

NOVOS VEÍCULOS DEVEM COMPLETAR A FROTA DO SAAE: TRÊS PICAPES E 

UM FURGÃO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O 

USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE ENCAMINHOU AO MINISTÉRIO 

PÚBLICO CÓPIA DO DECRETO DO PREFEITO, PEDINDO INSTALAÇÃO DE UMA 

AÇÃO CIVIL PÚBLICA OBJETIVANDO APURAR TUDO QUE ESTÁ SENDO DITO. 

RESSALTANDO, QUE COM RELAÇÃO A FORMA DE SE ADMINISTRAR, CADA 

UM TEM A SUA, ENTRETANTO, A ADMINISTRAÇÃO PASSADA ALÉM DE FAZER 

TODAS AS OBRAS QUE FEZ, FAZIA TAMBÉM OS INVESTIMENTOS 

NECESSÁRIOS AO SAAE, PARA EVITAR MAIS SACRIFÍCIOS À POPULAÇÃO, 

ATITUDE QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO DEIXOU DE FAZER, PASSANDO 

TODAS AS NECESSIDADES DE INVESTIMENTOS PARA O SAAE. 

RESSALTANDO QUE SUA POSIÇÃO QUANTO AO ASSUNTO É ENTENDER QUE 

O AUMENTO É ABSURDO E ARBITRÁRIO, CARECENDO AINDA DE MAIOR 

DIÁLOGO COM A COMUNIDADE. O VEREADOR ENFATIZOU QUE NÃO SE 

PODE COMPARAR A SITUAÇÃO DE LINHARES, QUE TEM FARTA OFERTA DE 

ÁGUA, COM MUNICÍPIOS COMO COLATINA E GRANDE VITÓRIA, QUE TEM 

UMA REALIDADE TOTALMENTE DIFERENTE. O DIRETOR DO SAAE DECLAROU 

QUE OS CUSTOS PARA TRATAR A ÁGUA SÃO IGUAIS EM TODOS OS 

LUGARES, NÃO PODENDO SER ACEITÁVEL DIFERENÇAS TÃO GRANDES NOS 

VALORES DAS TAXAS DE ÁGUAS E ESGOTO. PELA ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA LEMBROU QUE A NOTÍCIA DO AUMENTO O 

PEGOU DE SURPRESA ASSIM COMO AOS OUTROS VEREADORES E A 

POPULAÇÃO, MAS, PELO MENOS O AUMENTO FICOU ACERTADO AINDA 

PARA O MÊS DE MARÇO. FABRÍCIO REITERANDO SUA FALA SOBRE O 

ASSUNTO EM OUTRA OPORTUNIDADE QUESTIONOU COMO UM CIDADÃO DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA PODERIA FICAR SATISFEITO EM RECEBER UMA 

CONTA COM AUMENTO, SENDO QUE O ESGOTO ESTÁ JORRANDO EM 
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FRENTE A SUA CASA. RESSALTANDO QUE O AUMENTO NÃO É SOMENTE DE 

45% (QUARENTA E CINCO POR CENTO), E SIM DE 72% (SETENTA E DOIS POR 

CENTO), POIS TAMBÉM HÁ O AUMENTO DA TAXA DE ESGOTO. FABRÍCIO 

DISSE ESPERAR QUE ESSE CUSTO QUE A POPULAÇÃO ESTÁ PAGANDO 

VENHA EFETIVAMENTE SANAR OS GRANDES PROBLEMAS DE ÁGUA E 

ESGOTO QUE O MUNICÍPIO TEM ATUALMENTE, TRAZENDO BENEFÍCIOS AOS 

MUNÍCIPES. POR FIM, PARABENIZOU O DIRETOR DO SAAE POR SUA 

ATUAÇÃO SEMPRE SOLÍCITA AS DEMANDAS DOS VEREADORES, E, 

INDAGOU SE O MESMO TEM ALGUMA INFORMAÇÃO SOBRE UMA POSSÍVEL 

PRIVATIZAÇÃO DO SAAE. O DIRETOR DO SAAE DECLAROU QUE A 

REPERCUSSÃO FINANCEIRA NA TAXA DE ÁGUA É NA ORDEM DE R$ 4,40 

(QUATRO REAIS E QUARENTA CENTAVOS), SALIENTANDO QUE NÃO 

ADIANTA TER UMA TARIFA INSIGNIFICANTE E NÃO PODER PRESTAR O 

SERVIÇO ADEQUADO. LEMBRANDO QUE O PROBLEMA NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA SE ARRASTA HÁ ANOS, E ESTA ADMINISTRAÇÃO ESTARÁ 

CONCLUINDO AQUELA OBRA. QUANTO À INDAGAÇÃO SOBRE 

PRIVATIZAÇÃO, COMENTOU DIZENDO QUE QUESTÃO DO SAAE FOI 

COLOCADA NA AGENDA 2015, ASSIM COMO O HGL, COMO UM DOS 

GARGALOS DA CIDADE, QUE NECESSITAM DE UMA SOLUÇÃO. DECLARANDO 

QUE UMA ESCOLHA DEVE SER FEITA, OU O SAAE TEM CONDIÇÕES DE 

PRESTAR SEU SERVIÇO OU SE DEIXA OUTRO FAZER. RESSALTANDO QUE O 

PREFEITO ESTÁ INVESTINDO NO ÓRGÃO, NÃO TIRANDO DE LÁ SEQUER UM 

CENTAVO. DECLARANDO É PRECISO FAZER UMA ESCOLHA ENTRE DEIXAR 

O SAAE FAZER O SEU DEVER, OU ENTÃO, VENDE-LO OU ENTREGA-LO. POIS, 

O QUE REALMENTE NÃO PODE ACONTECER É DEIXAR O ÓRGÃO FALIDO, E 

SEM CONDIÇÕES DE PRESTAR SEU SERVIÇO. PELA ORDEM, O VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR, SE REFERINDO A FALA DO VEREADOR AMANTINO 

SOBRE A ADMINISTRAÇÃO ATUAL, DECLAROU QUE NÃO FOI O DIRETOR DO 

SAAE NEM O ATUAL PREFEITO QUE DEIXOU UM “ELEFANTE BRANCO” NO 
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PONTAL DO IPIRANGA, DESPERDIÇANDO MILHÕES DE REAIS EM UMA OBRA 

DE ESGOTO QUE NUNCA FOI CONCLUÍDA. PELA ORDEM O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, PARABENIZOU O DIRETOR DO SAAE POR SEUS 

ESCLARECIMENTOS, E SE DISSE INDIGNADO COM EM SABER QUE AS 

VERBAS QUE SERIAM USADAS NA DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS DO “MEIO” E 

“AVISO” VOLTARAM AO GOVERNO FEDERAL DEVIDO A PENDÊNCIAS DO 

MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE SAI DA SESSÃO TRISTE COM A QUESTÃO, 

MAS AGORA TEM UMA RESPOSTA PARA DAR A POPULAÇÃO DO POR QUE 

NUNCA A DESPOLUIÇÃO FOI FEITA. RESSALTANDO QUE O DIRETOR DO 

SAAE ESTÁ FAZENDO SEU PAPEL EM BUSCAR MELHORIA PARA QUE A ÁGUA 

DO MUNICÍPIO SEJA APROVEITADA COM QUALIDADE, MAS RESSALTANDO 

QUE SE DEVE PROCURAR CUIDAR DAS LAGOAS QUE ESTÃO POLUÍDAS E 

QUE PODERIAM SERVIR TAMBÉM PARA LAZER DA POPULAÇÃO. O DIRETOR 

DO SAAE INFORMOU QUE A ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DO ÓRGÃO ESTÁ 

EM PROCESSO DE MODERNIZAÇÃO, COM INVESTIMENTOS DE MAIS DE 1 

MILHÃO DE REAIS, QUE SERÃO FEITOS COM RECURSOS ORIUNDOS DAS 

TAXAS DE ÁGUA E ESGOTO. CONVIDANDO OS VEREADORES A VISITAREM A 

ESTAÇÃO AGORA, PARA DAQUI A OITO MESES POSSAM CONSTATAR QUE 

LINHARES TERÁ UMA DAS ESTAÇÕES DE TRATAMENTO MAIS MODERNAS 

DO ESTADO E DO PAÍS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DO DIRETOR DO SAAE, ADEMIR LIMA, 

POR SE PRONTIFICAR A VIR À CÂMARA DAR INFORMAÇÕES SOBRE UM 

TEMA TÃO IMPORTANTE, DE FORMA TÃO SOLÍCITA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE QUE DESEJAR FAZER USO DA 

PALAVRA POR QUE FOI CITADO. AFIRMANDO QUE É PRECISO COMPARAR O 

PROCEDIMENTO E A PESSOA DE CADA UM E RESPEITAR. RESSALTANDO 

QUE TEM UMA POSTURA DE VIDA, E NÃO PRECISA ESTAR AO LADO DE 

ALGUÉM, SÓ PORQUE ESSA PESSOA ESTÁ OU NÃO PODER. RESSALTANDO 

QUE NÃO PRECISA BAJULAR ALGUÉM QUE ESTÁ NA PREFEITURA PARA 
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TIRAR PROVEITO PRÓPRIO OU PARA AMIGOS. AFIRMANDO QUE SUA 

POSTURA NA CASA SEMPRE FOI DE LEALDADE DE VIDA E COERÊNCIA, E 

COMO VEREADOR TEM DIREITO DE COLOCAR SEU PONTO DE VISTA, SEJA 

ELE CONTRÁRIO A PREFEITURA OU A QUALQUER UM. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

REGISTROU QUE ALGUMAS AÇÕES SOLICITADAS POR SEU GABINETE JÁ 

FORAM INICIADAS, COMO A MANUTENÇÃO DO COMPLEXO ESPORTIVO DO 

BAIRRO AVISO E A ILUMINAÇÃO PÚBLICA DO BAIRRO BOA VISTA. FABRÍCIO 

DECLAROU QUE INSISTENTEMENTE VEM COBRANDO QUANDO AO 

POSICIONAMENTO DE ALGUNS POSTES DAS CÂMARAS DE VÍDEO 

MONITORAMENTO, MAS INFELIZMENTE ONTEM NO BAIRRO AVISO UM 

CAMINHÃO BATEU E DERRUBOU UM DESSES POSTES. APELANDO QUE A 

SECRETARIA COMPETENTE FAÇA A REALOCAÇÃO DO POSTE PARA UM 

LUGAR ADEQUADO, COMO DEVERIA SER FEITO DESDE O INÍCIO. PEDINDO 

QUE TAMBÉM OUTROS POSTES NA MESMA SITUAÇÃO TENHAM SUAS 

POSIÇÕES REAVALIADAS. POR FIM, AGRADECEU AS OBRAS FEITAS NA RUA 

GOIÁS, QUE RESTAURA A DIGNIDADE E A CIDADANIA DOS MORADORES.  

RESSALTANDO QUE NÃO É OPOSIÇÃO A NINGUÉM, E SIM, MANTÉM SEMPRE 

UM POSICIONAMENTO ANTE AS DEMANDAS DO MUNICÍPIO, SENDO 

CONTRÁRIO AS COISAS ERRADAS, MAS TAMBÉM ELOGIANDO QUANDO AS 

COISAS BOAS SÃO ACONTECEM. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO 

PEDINDO A MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO PERÍMETRO 

URBANO DA BR-101 EM LINHARES, PRINCIPALMENTE NO TRECHO ATÉ O 

SHOPPING. PEDINDO AO CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO QUE 

ENCAMINHE SEU PEDIDO DE MANUTENÇÃO A CONCESSIONÁRIA ECO-101. 

CELESTRINI MENCIONOU O APELO DA COMUNIDADE DO DISTRITO DE SÃO 

RAFAEL PARA QUE AS VIATURAS DA POLÍCIA MILITAR E GUARDA MUNICIPAL 

RETORNEM À LOCALIDADE, COM A MESMA FREQUÊNCIA COM QUE 
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PATRULHAVAM ANTERIORMENTE, POIS, ESTÃO ACONTECENDO DIVERSOS 

ASSALTOS NA REGIÃO. NO APARTE, O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA 

DECLAROU QUE CONVERSOU COM O SECRETÁRIO WILSON SOBRE A 

ILUMINAÇÃO DA BR-101 QUE É DE RESPONSABILIDADE DA 

CONCESSIONÁRIA ECO-101, MAS ATÉ AGORA NÃO CHEGOU RESPOSTA POR 

PARTE DA EMPRESA. MAS, O SECRETÁRIO JÁ TOMOU PROVIDÊNCIAS E 

HOJE JÁ EXISTE UMA EQUIPE DA PREFEITURA NAS RUAS PROVIDENCIANDO 

A MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAQUELA VIA. CONTINUANDO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI DISSE SER SABEDOR DA COMPETÊNCIA DO 

SECRETÁRIO WILSON, MAS ESSA SITUAÇÃO DA ILUMINAÇÃO JÁ SE 

PROLONGA HÁ VÁRIOS MESES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA LEMBROU QUE A CÂMARA INICIARÁ SUA MUDANÇA PARA A 

NOVA SEDE, MAS A RUA LATERAL DA NOVA SEDE NÃO POSSUI ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA. NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU QUE JÁ 

HAVIA FEITO SOLICITAÇÃO NESSE SENTIDO, E CONVERSANDO COM O 

SECRETÁRIO WILSON ELE O INFORMOU QUE A OBRA PARA ILUMINAÇÃO 

DAQUELE LOCAL JÁ FOI PAGA HÁ MAIS DE DOIS MESES. NA SEQUÊNCIA 

CONVERSANDO DO O DIRETOR BRUNO DA EDP-ESCELSA, O MESMO 

GARANTIU QUE SERÃO TOMADAS PROVIDÊNCIAS SOBRE O CASO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE CASO NÃO SE EFETIVE 

O DIÁLOGO COM A ESCELSA NO PRESENTE CASO, SOLICITARÁ À 

PROCURADORIA QUE PROMOÇÃO AÇÃO JUDICIAL CONTRA E EMPRESA, JÁ 

QUE ALÉM DAS REUNIÕES QUE COMEÇARAM A SER FEITAS NA SEDE DA 

CÂMARA, O AUDITÓRIO TAMBÉM SERÁ DISPONIBILIZADO PARA REUNIÕES 

DA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA. ADEMAIS, AO LADO DA SEDE DA 

CÂMARA TAMBÉM SERÁ INAUGURADA UMA ESCOLA NO MÊS DE ABRIL, 

DESSA FORMA NÃO HÁ COMO SE PERMITIR QUE A FALTA DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA, DEIXE A POPULAÇÃO A MERCÊ DA INSEGURANÇA. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE MATÉRIA PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. 
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QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA COMUNICOU QUE A 

REUNIÕES DAS COMISSÕES PERMANENTES ACONTECERÁ NO DIA 

24/02/2015, ÀS 10H EM VIRTUDE DE ADEQUAÇÃO DE COMPROMISSOS. 

SALIENTANDO QUE É OBRIGATÓRIO O COMPARECIMENTO DOS 

VEREADORES QUE COMPÕEM AS COMISSÕES, E QUE É FACULTATIVA A 

PRESENÇA DOS DEMAIS COLEGAS. APÓS, CITOU QUE O REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, BEM COMO, A LEI 

ORGÂNICA DO MUNICÍPIO ESTÃO DEFASADAS. PEDINDO AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA QUE PROMOVA A ATUALIZAÇÃO DAS REFERIDAS LEIS, 

PARA QUE AS COMISSÕES POSSAM TRABALHAR COM ESSE INSTRUMENTO 

ATUALIZADO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

CORROBOROU O EXPOSTO PELO VEREADOR TARCÍSIO, DIZENDO QUE A 

ULTIMA ATUALIZAÇÃO ACONTECEU NO ANO DE 2008, E A LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO JÁ SOFREU DIVERSAS ALTERAÇÕES DESDE ENTÃO. 

DECLARANDO QUE APESAR DA CÂMARA ESTAR EM RITMO DE MUDANÇA O 

PEDIDO É PERTINENTE, E, SOLICITARÁ AO DEPARTAMENTO DE 

SUPRIMENTOS PARA AVALIAR AS POSSIBILIDADES DE IMPRESSÃO DAS 

LEIS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS A REALIZAR-SE NO DIA 

24/02/2015, ÀS 10H, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA A 

REALIZAR-SE NO DIA 26/02/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 
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ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA CONVOCADA PELA MESA DIRETORA, 

EXCLUSIVA PARA VOTAÇÃO, DISCUSSÃO, INDICAÇÃO DO RELATOR 

ESPECIAL PARA SUBSIDIAR A COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO NA ANÁLISE DO PARECER PRÉVIO, SOBRE A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS ANUAL, EXERCÍCIO DE 2011, DE RESPONSABILIDADE DO SENHOR 

GUERINO LUIZ ZANON, REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE FEVEREIRO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A ATA DA 
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SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 23/02/2015, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADO DE 26/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 333/2015 – SOLICITA CÓPIA 

INTEGRAL DE TODAS AS CERTIDÕES EXISTENTES NO PROCESSO DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL REFERENTES AO ANO 

DE 2011, GESTOR MUNICIPAL SENHOR GUERINO LUIZ ZANON. 

RESSALTANDO QUE O MENCIONANDO PROCESSO ENCONTRASSE 

TOMBADO SOB O Nº. 3325/2014 NESSA CASA DE LEIS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 26/02/2015, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 339/2015 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE APRECIE TÃO LOGO SEJA ABERTA A 

SESSÃO ORDINÁRIA A SEGUINTE QUESTÃO DE ORDEM: OFICIAR AO 

DIRETOR PRESIDENTE DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES – IPASLI, PARA QUE, POR MEIO 

DE CERTIDÃO PRESTE INFORMAÇÃO SE NO PERÍODO DE 2007 A 2011, 

HOUVE ALGUM, PERÍODO, MÊS, MESES, ANO E ETC., EM QUE NÃO HOUVE O 

RECOLHIMENTO DE CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS PELO MUNICÍPIO EM 

BENEFÍCIO DO IPASLI. RESSALTANDO QUE O PRESENTE PEDIDO POSSUI 

SUSTENTÁCULO NA CERTIDÃO ENCAMINHADA PELO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL NA ULTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 23/02/2012, REFERENTE 

AO PROCESSO Nº. 3325/2014 EM QUE, HÁ COMO UM DOS TEORES 

EXPLÍCITOS, QUE NÃO HOUVE CONTRIBUIÇÃO PATRONAL PELO MUNICÍPIO 

NO PERÍODO DE 2011. O ESTRANHAMENTO ESTÁ NA CONTRAPOSIÇÃO DO 

VOTO DO CONSELHEIRO RODRIGO CHAMOUN QUE DIZ AS FOLHAS 33 DO 

RELATÓRIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO: 

“TAMBÉM VERIFIQUEI NA LISTAGEM DE PAGAMENTOS AO IPASLI (FLS. 

1825/1855), PERÍODO DE 1/1/2011 A 31/12/2011, QUE FOI REPASSADA 
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CONTRIBUIÇÃO PATRONAL REFERENTE A DEZEMBRO DE 2010, 13º DE 2010 

E DE JANEIRO A NOVEMBRO DE 2011, DEMONSTRANDO A REGULARIDADE 

DOS REPASSES AO RPPS.” DIANTE DA INCERTEZA INSTAURADA, IMPERIOSO 

É A SUSCITAÇÃO DA PRESENTE QUESTÃO DE ORDEM, POSTO QUE, ESSA 

INFORMAÇÃO PRESTADA PELA CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

IMPACTA DIRETAMENTE NO JUÍZO DE CONVICÇÃO DE TODOS OS MEMBROS 

DO LEGISLATIVO. DESSA FORMA, É IMPRESCINDÍVEL QUE O IPASLI PRESTE 

A INFORMAÇÃO QUE ORA É SOLICITADO, PARA QUE HAJA O SANEAMENTO 

DE QUALQUER DÚVIDA. O PEDIDO ESTÁ AMPARADO PELO PARÁGRAFO 

ÚNICO DO ART. 231 DO REGIMENTO INTERNO, BEM COMO, QUE ESSAS 

INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE CERTIDÃO, O AMPARO 

ESTÁ TRANSCRITO NOS PARÁGRAFOS 1º E 2º DO ART. 339 TAMBÉM DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, E NO ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL. POR FIM INFORMA-SE QUE O NÃO ATENDIMENTO DO 

PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE. PROTOCOLO Nº. 

338/2015 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES QUE APRECIE TÃO LOGO SEJA ABERTA A SESSÃO ORDINÁRIA A 

SEGUINTE QUESTÃO DE ORDEM: OFICIAR O CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES, PARA QUE, POR MEIO DE CERTIDÃO O 

SEGUINTE QUESTIONAMENTO: SE HOUVE REPASSE DE CONTRIBUIÇÕES AO 

INSS ABAIXO DOS VALORES DEVIDOS NO PERÍODO DE 2004 A 2011, E QUE 

DIANTE DA RESPOSTA POSITIVA, QUE O MUNICÍPIO APRESENTE MÊS A MÊS 

QUAIS FORAM OS ÍNDICES E VALORES RECOLHIDOS E QUAIS SERIAM OS 

CORRETOS PARA A REFERIDA CONTRIBUIÇÃO, BEM COMO, QUEM ERA O 

GESTOR MUNICIPAL RESPONSÁVEL. O PRESENTE PEDIDO POSSUI 

SUSTENTÁCULO NA CERTIDÃO ENCAMINHADA PELO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, NA ULTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 23/02/2012, REFERENTE 

AO PROCESSO DE Nº. 3325/2014 – PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL DE 2011, EM QUE TEM COMO UM DOS TEORES EXPLÍCITOS, QUE 
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O MUNICÍPIO RECOLHEU CONTRIBUIÇÕES DE INSS, EM VALORES A MENOR 

AO QUE DEVERIA NO PERÍODO DE 2011. O ESTRANHAMENTO ESTÁ NA 

CONTRAPOSIÇÃO DO VOTO DO CONSELHEIRO RODRIGO CHAUMOUN, QUE 

DIZ AS FOLHAS 31/32 DO RELATÓRIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO QUE DIZ: “VERIFIQUEI QUE ESSES SALDOS A 

RECOLHER SÃO VALORES PENDENTES ANTERIORES AO EXERCÍCIO DE 2007 

E QUE DOS EXERCÍCIOS DE 2007 ATÉ 2011 TODOS OS VALORES RETIDOS 

FORAM REPASSADOS AO INSS, VERIFICADO ATRAVÉS DAS ENTRADAS E 

SAÍDAS NO EXERCÍCIO DA CONTA “DEPÓSITOS”. DIANTE DA INCERTEZA 

INSTAURADA, IMPERIOSO É A SUSCITAÇÃO DA PRESENTE QUESTÃO DE 

ORDEM, PARA QUE, ESSA INFORMAÇÃO PRESTADA PELA CERTIDÃO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, IMPACTA DIRETAMENTE NO JUÍZO DE CONVICÇÃO 

DE TODOS OS MEMBROS DESSE LEGISLATIVO. DESSA FORMA, É 

IMPRESCINDÍVEL QUE O EXECUTIVO PRESTE A INFORMAÇÃO QUE ORA É 

SOLICITADO, PARA QUE HAJA O SANEAMENTO DE QUALQUER DÚVIDA 

EXISTENTE. O PEDIDO ESTÁ AMPARADO PELO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 

231 DO REGIMENTO INTERNO, BEM COMO, QUE ESSAS INFORMAÇÕES 

SEJAM PRESTADAS POR MEIO DE CERTIDÃO, O AMPARO ESTÁ TRANSCRITO 

NOS PARÁGRAFOS 1º E 2º DO ART. 339 TAMBÉM DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA DE LEIS, E NO ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. POR FIM 

INFORMA-SE QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR, DATADO DE 26/03/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

336/2015 – REQUER AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES A RELATORIA ESPECIAL NOS AUTOS DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL TOMBADA NOS AUTOS DO PROCESSO DE 

Nº. 3325/2014. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, 

VEREADOR ZECA CORREIA, DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROCESSO 

Nº.3325/2014, JUNTAMENTE COM O PARECER PROTOCOLADO SOB O Nº. 
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337/2015, SOLICITANDO SUA LEITURA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DETERMINOU, A PEDIDO VEREADOR DR. CARDIA, A CORREÇÃO EM ATA DE 

SEUS REQUERIMENTOS PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 338 E 339/2015, A 

SABER: ONDE LÊ-SE “23/02/2012” LEIA-SE “23/02/2015”, ONDE LÊ-SE: “SESSÃO 

ORDINÁRIA”, LEIA-SE: “SESSÃO EXTRAORDINÁRIA”. NA SEQUÊNCIA, 

CITANDO O PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA DE LEIS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU DAR 

POR IMPEDIMENTO DE EFETUAR A LEITURA DO PARECER, DEVIDO AO 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO APRESENTADO NA PRESENTE SESSÃO. 

DEVOLVENDO AO VEREADOR ZECA O PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, PROTOCOLO Nº. 337/2015, JUNTAMENTE COM OS DOIS PEDIDOS 

DE INFORMAÇÃO SOLICITADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

PROTOCOLOS NºS. 338 E 339/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA LEMBROU QUE AS INFORMAÇÕES SOLICITADAS ESTÃO 

DIRECIONADAS AO IPASLI E AO PREFEITO MUNICIPAL, NÃO SE PEDINDO 

NADA À COMISSÃO DE FINANÇAS. DESSA FORMA, A COMISSÃO ESTARIA 

LIVRE PARA TRABALHAR, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE A PROCURADORIA DA CASA ANALISE O SEU 

ENTENDIMENTO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE NECESSITA DAS INFORMAÇÕES SOLICITADAS PARA 

MELHOR ENTENDIMENTO DO TODO DO ASSUNTO EM PAUTA, SENDO MUITO 

IMPORTANTE OBTÊ-LAS ANTES DA LEITURA DO PARECER DA COMISSÃO, 

PARA QUE POSSA FAZER QUALQUER QUESTIONAMENTO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, DIZENDO CORROBORAR A 

POSIÇÃO DO VEREADOR TARCÍCIO SILVA, DECLAROU QUE EM SEU 

ENTENDIMENTO, O PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DEVE SEGUIR 

TRAMITANDO NORMALMENTE, POIS, NÃO HÁ NENHUM PREJUÍZO EFETIVO, 

HAJA VISTA, NÃO SER HOJE O DIA DA VOTAÇÃO DO TODO DO PROCESSO. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE 
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NO ENTENDIMENTO DA PROCURADORIA, OS PEDIDOS DO DE INFORMAÇÃO 

DO VEREADOR DR. CARDIA ESTÃO AMPARADOS LEGALMENTE NO 

PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO REGIMENTO INTERNO, COMO CITA O 

REFERIDO REQUERIMENTO, ESTANDO INCORRETO APENAS O 

ENDEREÇAMENTO DO PEDIDO QUE DEVERIA SER FEITO AO PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS. APÓS, INFORMOU QUE AS SOLICITAÇÕES DO 

VEREADOR DR. CARDIA, QUE ESTÃO EM POSSE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, DEVERÃO SER ENCAMINHADAS IMEDIATAMENTE AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, OBJETIVANDO QUE AS RESPOSTAS CHEGUEM O MAIS BREVE 

POSSÍVEL PARA SE DAR PROSSEGUIMENTO AO PROCESSO. NA 

SEQUÊNCIA, CITANDO QUE O REGIMENTO INTERNO NÃO FALA A RESPEITO 

DE PRAZOS QUANDO AOS PEDIDOS DE INFORMAÇÃO, E, CONSIDERANDO 

QUE AS CONTAS ESTÃO TRAMITANDO DESDE O DIA 09/12/2014. 

CONSIDERANDO QUE NA SESSÃO DA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA JÁ ENTRA 

EM TRAMITAÇÃO AS CONTAS DO PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, 

EXERCÍCIO 2007. E, CONSIDERANDO A SOBERANIA DO PLENÁRIO PARA 

DIRIMIR QUESTÕES DE DUVIDA DE INTERPRETAÇÃO DO REGIMENTO 

INTERNO, COLOCOU EM DISCUSSÃO PARA QUE TODOS OS 

REQUERIMENTOS DOS VEREADORES EM RELAÇÃO À TOMADA DE CONTAS, 

EXERCÍCIO 2011, SEJAM FEITOS E PROTOCOLADOS ATÉ A PRÓXIMA 

SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES NA SEGUNDA-

FEIRA, 02/03/2015, ÀS 18H. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA CITANDO QUE FOI PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS ATÉ 31/12/2014, SE DISSE ASSUSTADO, QUANDO NA ULTIMA 

SESSÃO FALOU-SE QUE O MUNICÍPIO PERDEU UMA SÉRIE DE RECURSOS 

POR FALTA DA CERTIDÃO NEGATIVA DE DÉBITOS. CITANDO A SEGUINTE 

MANIFESTAÇÃO DO COSELHEIRO CHAMOUN NOS AUTOS DO PROCESSO: 

“VERIFIQUEI NOS DOCUMENTOS ACOSTADOS AOS AUTOS PELO GESTOR 

(FLS. 1824) QUE CONSTA O CERTIFICADO DE REGULARIDADE 
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PREVIDENCIÁRIA – CRP Nº 985663 – 107731 COM VALIDADE ATÉ 3/3/2013.”; O 

VEREADOR FABRÍCIO AFIRMOU QUE O GESTOR PÚBLICO ANTERIOR NÃO 

DEIXOU A CERTIDÃO NEGATIVA SUSPENSA. DIZENDO QUE EM OUTRA 

MANIFESTAÇÃO O CONSELHEIRO CHAMOUN RELATA QUE VERIFICOU QUE 

OS SALDOS A RECOLHER SÃO VALORES PENDENTES ANTERIORES AO 

EXERCÍCIO 2007. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE EXISTEM MUITAS COISAS NO 

PROCESSO DAS QUAIS É INTERESSANTE QUE OS VEREADORES PROCUREM 

SE INTEIRAR, PARA QUE NÃO SE PRECIPITEM E FAÇAM JULGAMENTOS 

ERRÔNEOS. DIZENDO-SE SURPRESO TAMBÉM COM O FATO DE TER SE 

APRESENTADO NOVO RELATORIO DA COMISSÃO DE FINANÇAS, JÁ QUE NO 

ANO PASSADO QUANDO ENTÃO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, 

APRESENTOU O RELATÓRIO DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL, INCLUSIVE 

APRESENTANDO RESPOSTAS AOS QUESTIONAMENTOS DO VEREADOR 

JUNINHO. O VEREADOR RESSALTOU QUE SE DEVEM AVALIAR MELHOR 

ESSAS QUESTÕES DE TRAMITAÇÃO DO PROCESSO NA CÂMARA, POIS PARA 

ELE COMO VEREADOR EM PRIMEIRO MANDATO, E EM SUA PRIMEIRA 

DISCUSSÃO SOBRE PRESTAÇÃO DE CONTAS, TAIS FATOS SÃO NOVIDADE. 

PEDINDO TAMBÉM AOS COLEGAS VEREADORES QUE POSSAM AVALIAR OS 

PROCEDIMENTOS DA CASA REFERENTES A TRAMITAÇÃO DA PRESTAÇÃO 

DE CONTAS QUE ESTÁ SE DISCUTINDO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE O PROCEDIMENTO DE TRAMITAÇÃO É UM ATO DA MESA 

DIRETORA EXCLUSIVO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL, QUE ESTÁ 

SENDO RIGOROSAMENTE RESPEITADO DE ACORDO COM A TRAMITAÇÃO 

REGIMENTAL EXPRESSA DO ART. 230 AO ART. 236, E TODOS OS PRAZOS 

ESTÃO SENDO RESPEITADOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO DISSE QUE NÃO ESTÁ QUESTIONANDO A RESPEITO DE PRAZOS, 

MAS TÃO SOMENTE A QUESTÃO DO NOVO PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE 

REALMENTE HÁ UM NOVO PARECER, E QUE, NINGUÉM DESPREZA O 
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PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS ANTERIOR, DEVENDO-SE ATENTAR 

AO QUE É ESTIPULADO NO REGIMENTO, OBRIGANDO A COMISSÃO DE 

FINANÇAS A PRESTAR ESCLARECIMENTO A QUAISQUER DÚVIDAS 

LEVANTADAS. MENCIONANDO QUE APÓS O PARECER DO RELATOR 

ESPECIAL, SERÁ LAVRADO PELA MESA DIRETORA UM DECRETO PARA SER 

ANALISADO PELO PLENÁRIO, QUE LEVARÁ EM CONSIDERAÇÃO O 

CONJUNTO DE INFORMAÇÕES QUE A COMISSÃO E O RELATOR ESPECIAL 

RECEBERAM. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, 

PERGUNTOU SE HAVERIA UM NOVO PARECER OU SE SERIA FEITA UMA 

EMENDA AO PARECER JÁ EXISTENTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE A ATUAL COMISSÃO DE FINANÇAS, PODE DISCORDAR COM 

O PARECER DADO PELA COMISSÃO ANTERIOR EM QUALQUER MOMENTO, 

RETIFICÁ-LO. SENDO QUE TODOS OS ATOS CONSTARÃO TODOS NO 

DECRETO FINAL, QUE IRÁ A APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO DESTA CASA DE 

LEIS, PARA APROVAÇÃO OU REJEIÇÃO DAS CONTAS DO PREFEITO, 

EXERCÍCIO 2011. ASSEVERANDO QUE AS TRAMITAÇÕES DO PROCESSO 

ESTÃO SENDO OBEDECIDAS À RISCA, CITANDO QUE O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE FEZ A ALUSÃO À PARTE DO RELATÓRIO DE CONCLUSÃO 

DO CONSELHEIRO CARLOS RANNA, QUE DIZ: “... DE EXAME EFETUADO FOI 

CONSTATADO QUE AS JUSTIFICATIVAS E PEÇAS APRESENTADAS PELO 

JURISDICIONADO A FIM DE RATIFICAR OU JUSTIFICAR AS 

IRREGULARIDADES ABORDADAS FORAM INSUFICIENTES PARA OS 

SEGUINTES ITENS: ITEM 26 - AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE 

SALDO DE CONTAS DE PASSIVO FLUTUANTE; BASE NORMATIVA: LEI 4 

320/64. ITEM 27 - NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES DO INSS 

RETIDAS DOS SERVIDORES E DE TERCEIROS; BASE NORMATIVA: LEI 

FEDERAL Nº 8.212/91. ITEM 28 - NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES 

PATRONAIS AO RPPS; BASE NORMATIVA: ART. 123, § 8º DA LEI MUNICIPAL 

2330/02 ALTERADA PELA LEI MUNICIPAL 2663/2006. DESSA FORMA OPINA-SE 
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PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES.” O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REITEROU QUE FOI SOBRE ESSA 

MANIFESTAÇÃO QUE O VEREADOR ESTÉFANO SE REFERIU EM UMA DE 

SUAS FALAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA LEMBROU QUE O VOTO MENCIONADO PELO PRESIDENTE, FOI 

VENCIDO NO PLENÁRIO TRIBUNAL DE CONTAS. RESSALTANDO QUE A 

MANIFESTAÇÃO DO VEREADOR NA SESSÃO PASSADA DIZENDO QUE OBRAS 

ESTAVAM PARADAS TAMBÉM O ASSUSTOU, POIS COMO CONSTA NOS 

AUTOS DO PROCESSO AS CERTIDÕES ESTAVAM EM DIA. AMANTINO FRISOU 

QUE ESSAS SITUAÇÕES OCORREM CONSTANTEMENTE NA PREFEITURA, E 

EM TODOS OS ÓRGÃOS DE GESTÃO PÚBLICA, SENDO ASSIM, É 

INTERESSANTE QUE SE TENHA CAUTELA, POIS, OUTRAS CONTAS VIRÃO. 

FRISANDO QUE SEMPRE PREGA A COERÊNCIA E A MESMA POSTURA, POIS 

A QUESTÃO POLÍTICA NÃO DEVE PREVALECER DENTRO DE QUEM TEM BOM 

SENSO E RESPEITO. PORTANDO ACREDITA QUE OS ESCLARECIMENTOS 

DEVEM SER DADOS POR COMPLETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

JUNINHO DECLAROU QUE FEZ VÁRIOS PEDIDOS, E O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS FEZ UM PARECER BASEADO NAS INFORMAÇÕES 

QUE ELE SOLICITOU. CITANDO A FALA DO VEREADOR FABRÍCIO, DECLAROU 

QUE REALMENTE É PRECISO SE TER COERÊNCIA PORQUE O MINISTÉRIO 

PÚBLICO DE CONTAS DEU PARECER CONTRÁRIO AS CONTAS DO 

EXERCÍCIO 2011. RESSALTANDO QUE EXISTEM DOIS PARECERES TÉCNICOS 

E O PARECER DO CONSELHEIRO RANNA, QUE TAMBÉM SÃO CONTRA A 

APROVAÇÃO DAS CONTAS E DIZENDO QUE EXISTE ALGUMA COISA ERRADA 

NA QUESTÃO, DESSA MANEIRA DEVE-SE ANALISAR MINUCIOSAMENTE 

ESSAS CONTAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE SE SENTIRIA MUITO CONSTRANGIDO SE PORVENTURA 

FIZER ALGUM QUESTIONAMENTO E A INDAGAÇÃO CARECER DE OUTRO 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO E NÃO PUDER EFETUÁ-LO PODERÁ SE SENTIR 
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CERCEADO NO SEU DIREITO DE QUESTIONAMENTO. APESAR DE 

CONCORDAR QUE NÃO SE PODE FICAR PROTELANDO A APRECIAÇÃO DAS 

CONTAS, ACREDITA QUE SE DEVE TER COERÊNCIA E FAZER AS COISAS DA 

FORMA CORRETA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA DECLAROU ACREDITAR QUE FIXAR UMA DATA PARA SOLICITAÇÃO DE 

REQUERIMENTOS É ARRISCADO, PORQUE NÃO SE SABE QUE 

INFORMAÇÕES VIRÃO E PODE HAVER NECESSIDADE DE ALGUM VEREADOR 

OU DA PRÓPRIA COMISSÃO REQUISITAR NOVAS INFORMAÇÕES. O 

PRESIDENTE RESSALTOU ENTENDER AS COLOCAÇÕES DOS VEREADORES 

AMANTINO E DR. CARDIA, ENTRETANTO ENFATIZOU QUE TUDO NA VIDA TEM 

PRAZO, E O REGIMENTO DISSE QUE O PLENÁRIO É SOBERANO EM SUAS 

DECISÕES. DESSA FORMA, QUER PASSAR AO PLENÁRIO ESSA 

RESPONSABILIDADE, E DA MESMA FORMA, PASSARÁ AOS VEREADORES A 

ESCOLHA DO RELATOR ESPECIAL. CONTINUANDO EM DISCUSSÃO E 

COLOCADO EM VOTAÇÃO A PROPOSIÇÃO DO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARA QUE TODOS OS PEDIDOS DE INFORMAÇÃO DOS 

VEREADORES EM RELAÇÃO À TOMADA DE CONTAS, EXERCÍCIO 2011, 

SEJAM FEITOS E PROTOCOLADOS ATÉ A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES NA SEGUNDA-FEIRA, 02/03/2015, ÀS 18H, 

SENDO APROVADA A PROPOSIÇÃO PELA MAIORIA DOS VEREADORES NA 

FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES DR. CARDIA, AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA E JOEL CELESTRINI. EM TEMPO, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL DIZENDO QUE A CASA 

LEGISLATIVA JÁ TRABALHA NO PROCESSO DE CONTAS HÁ MUITOS DIAS, 

ADEMAIS NA PRÓXIMA SEGUNDA JÁ CHEGARÁ A ESTA CASA OUTRAS 

CONTAS A SEREM APRECIADAS. SENDO ASSIM, É NECESSÁRIO QUE SE 

CONCLUA O PROCESSO PARA SE DAR PROSSEGUIMENTO AOS PRÓXIMOS 

TRABALHOS DA CASA LEGISLATIVA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 
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FABRÍCIO LOPES PERGUNTOU SE SERÁ LIDO NA PRÓXIMA SESSÃO O 

PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, EXERCÍCIO 2007. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE NA PRÓXIMA SESSÃO AS CONTAS DO 

EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, EXERCÍCIO 2007 ENTRARÃO EM 

TRAMITAÇÃO, OCASIÃO EM QUE TODOS OS VEREADORES RECEBERÃO 

CÓPIAS DA REFERIDA TOMADA DE CONTAS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, CITANDO OS PEDIDOS DO VEREADOR DR. 

CARDIA, ENFATIZOU QUE NÃO SE DÁ O QUE NÃO SE REQUER, SENDO 

ASSIM, SERIA NECESSÁRIO, NO MÍNIMO, QUE O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONCEDA COM QUE O VEREADOR FAÇA NA TRIBUNA A 

RETIFICAÇÃO DO SEU REQUERIMENTO PARA QUE REQUEIRA A COMISSÃO 

DE FINANÇAS E ORÇAMENTO AS INFORMAÇÕES SOLICITADAS, PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ABRA TAL PRECEDENTE EM FAVOR DO 

VEREADOR DR. CARDIA, PARA QUE O REQUERIMENTO NÃO CORRA RISCO 

DE NULIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA AGRADECEU 

A INTERVENÇÃO DO VEREADOR TARCÍSIO, E SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA QUE FAÇA SUAS AS PALAVRAS DO VEREADOR TARCÍSIO, 

SOLICITANDO VERBALMENTE QUE SEUS REQUERIMENTOS SEJAM 

RETIFICADOS E ENDEREÇADOS AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU A RETIFICAÇÃO DOS 

REQUERIMENTOS DO VEREADOR DR. CARDIA, PROTOCOLADOS SOB OS 

NºS. 338 E 339/2015, ENDEREÇANDO-OS AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES QUESTIONOU AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA SE HAVERIA VIABILIDADE DE SEU REQUERIMENTO SER 

ATENDIDO JÁ NO DIA SEGUINTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE O PROCEDIMENTO SERÁ FEITO DE ACORDO COM O 

REGIMENTO E O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL SERÁ ENCAMINHADO AO 
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VEREADOR ÀS INFORMAÇÕES SOLICITADAS. APÓS, DECLAROU QUE 

DEVIDO ÀS INFORMAÇÕES SOLICITADAS À COMISSÃO DE FINANÇAS, NÃO 

SERÁ POSSÍVEL PROCEDER À INDICAÇÃO DO RELATOR ESPECIAL NA 

PRESENTE SESSÃO. LEMBRANDO QUE APÓS A INDICAÇÃO DO RELATOR 

ESPECIAL, A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES ABRIRÁ AMPLO DIREITO DE 

DEFESA AO RESPONSÁVEL PELAS CONTAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

EXERCÍCIO DE 2011, EX-PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON. REITERANDO O 

REGISTRO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PARA QUE CONSTE 

EM ATA, QUE EXISTE NO PROCESSO DE TOMADAS DE CONTA, EXERCÍCIO 

2011, PARECER CONTRÁRIO DA CONTROLADORIA EXTERNA, DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO DE CONTAS E DO RELATOR CARLOS RANNA. PORÉM O RELATOR 

FOI VOTO VENCIDO PELO PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR DISSE TER DÚVIDAS QUANTO AO PEDIDO VERBAL FEITO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, QUESTIONANDO SE, EM SE TRATANDO DE TOMADA 

DE CONTAS SERIA PERMITIDO O ATO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE, COMO FOI FEITO, O REGIMENTO INTERNO ABRE 

POSSIBILIDADE APENAS PARA O AUTOR DO DOCUMENTO EFETUAR A 

CORREÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU 

CÓPIA INTEGRAL DE TODO O PROCESSO DA TOMADA DE CONTAS, PARA 

QUE POSSA ESTUDÁ-LO E ASSIM NÃO PRECISE PEDIR MAIS NENHUMA 

INFORMAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU QUE 

ASSIM QUE CONCLUÍDA A SESSÃO, A PROCURADORIA PASSE ÀS MÃOS DOS 

VEREADORES FABRÍCIO LOPES E DR. CARDIA AS CÓPIAS DO PROCESSO 

SOLICITADO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 02/03/2015, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 
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LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES:  

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DOIS DE MARÇO DE DOIS MIL E 

QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO 

SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL 

COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO 
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FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – 

PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A 

LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 26/02/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DATADO DE 26/02/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 335/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS, ATENDENDO AS RECLAMAÇÕES ANEXAS DOS MORADORES 

DO LOCAL, PARA RESOLUÇÃO DOS CONSTANTES ALAGAMENTOS 

LOCALIZADOS NA AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, CRUZAMENTO COM RUA 

PRINCESA ISABEL, ATRAVÉS DE OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE 

ESGOTO PLUVIAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 02/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 352/2015 – SOLICITANDO 

CAPINA, VARRIÇÃO E REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO, BEM COMO, SEJA 

COLOCADO EM FUNCIONAMENTO A REDE DE ESGOTO, EM TODAS AS VIAS 

DO BAIRRO VILA BETÂNIA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 02/03/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

356/2015 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DE POSTE LOCALIZADO NA RUA 

ANTÔNIO GUIDOLINI, BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 02/03/2015, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 364/2015 - REFERENTE PROCESSO LEGISLATIVO Nº. 

3.325/2014 - SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES/ES E/OU AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE SE DIGNE OFICIAR O INSTITUTO 

NACIONAL DO SEGURO SOCIAL – INSS, PARA QUE INFORME SE FORAM 
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REALIZADOS PARCELAMENTOS DE DÉBITOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES 

NOS EXERCÍCIOS DE 2005, 2006, 2007, 2008, 2009, 2010 E 2011, BEM COMO, 

SE DIGNE INFORMAR QUAIS OS PERÍODOS COMPREENDIDOS EM CADA 

PARCELAMENTO EVENTUALMENTE REALIZADO. TAL SOLICITAÇÃO SE FAZ 

NECESSÁRIO JÁ QUE, SEGUNDO O CONSELHEIRO RELATOR, NÃO É 

POSSÍVEL SABER SE OS SALDOS QUE FORAM APRESENTADOS NOS 

BALANCETES DE VERIFICAÇÃO DOS EXERCÍCIOS EM QUESTÃO REFEREM-

SE OU NÃO A PARCELAMENTOS DE DÉBITOS, O QUE CARECE DE 

CONFIRMAÇÃO PARA UMA ANÁLISE SEGURA. INSTA FRISAR QUE O 

CONSELHEIRO ROGRIGO CHAMOUN, EM SEU VOTO-VISTA, DECLARA 

TEXTUALMENTE, AS FLS. 31/32: “...VERIFIQUEI QUE ESSES SALDOS A 

RECOLHER SÃO VALORES PENDENTES ANTERIORES AO EXERCÍCIO DE 

2007, E QUE DOS EXERCÍCIOS DE 2007 A 2011 TODOS OS VALORES RETIDOS 

FORAM REPASSADOS AO INSS... VERIFICADOS ATRAVÉS DAS ENTRADAS E 

SAÍDAS NO EXERCÍCIO DA CONTA DEPÓSITOS”. SENDO ASSIM, TAIS 

INFORMAÇÕES PODERÃO IMPACTAR DIRETAMENTE NO JUÍZO DE 

CONVICÇÃO DESTE VEREADOR E SEUS NOBRES PARES. PORTANTO, O 

PRESENTE REQUERIMENTO POSSUI JUSTO MOTIVO EM SUA 

APRESENTAÇÃO, ALÉM DE APRESENTAR RAZÕES SUFICIENTES PARA QUE 

SEJA DEFERIDO. PROTOCOLO Nº. 365/2015 - REFERENTE PROCESSO 

LEGISLATIVO Nº. 3.325/2014 - SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES/ES E/OU AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE SE DIGNE OFICIAR O 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE, POR MEIO DE 

CERTIDÃO, FORNEÇA CÓPIA DOS BALANCETES DE VERIFICAÇÃO DOS 

EXERCÍCIOS DE 2007, 2008, 2009, 2010, 2011, 2012 E 2013. TAL SOLICITAÇÃO 

SE FAZ NECESSÁRIA PARA QUE SEJA REALIZADA UMA CORRETA 

AVALIAÇÃO DOS SALDOS E MOVIMENTAÇÕES EXISTENTES NO INÍCIO E FIM 

DE CADA EXERCÍCIO. ADEMAIS, ESSA INFORMAÇÃO IMPACTA DIRETAMENTE 
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NO JUÍZO DE CONVICÇÃO DE TODOS OS MEMBROS DESSA CASA DE LEIS, 

SENDO IMPRESCINDÍVEL QUE O PODER EXECUTIVO PRESTE A 

INFORMAÇÃO PARA QUE HAJA O SANEAMENTO DE QUALQUER DÚVIDA 

EXISTENTE. ASSIM SENDO, O PRESENTE REQUERIMENTO POSSUI JUSTO 

MOTIVO EM SUA APRESENTAÇÃO, ALÉM DE APRESENTAR RAZÕES 

SUFICIENTES PARA QUE SEJA DEFERIDO. PROTOCOLO Nº. 366/2015 – 

REFERENTE PROCESSO LEGISLATIVO Nº. 3.325/2014 - SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES/ES E/OU AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, QUE SE DIGNE OFICIAR O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PARA QUE ENCAMINHE CÓPIA 

INTEGRAL DO PROCESSO Nº. TC-1871/2012. TAL SOLICITAÇÃO SE FAZ 

NECESSÁRIA PARA QUE ESTE VEREADOR E SEUS NOBRES PARES TENHAM 

ACESSO ÀS MANIFESTAÇÕES DE DEFESA APRESENTADAS PELO MUNICÍPIO 

DE LINHARES NO PROCEDIMENTO DE ANÁLISE DAS CONTAS DO EXERCÍCIO 

DE 2011, EIS QUE AS PRECITADAS MANIFESTAÇÕES DE DEFESA PODERÃO 

IMPACTAR DIRETAMENTE NO JUÍZO DE CONVICÇÃO. ASSIM SENDO, O 

PRESENTE REQUERIMENTO POSSUI JUSTO MOTIVO EM SUA 

APRESENTAÇÃO, ALÉM DE APRESENTAR RAZÕES SUFICIENTES PARA QUE 

SEJA DEFERIDO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 02/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 367/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA POPULAR NO 

COMPLEXO ESPORTIVO DO DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 

368/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PRA CONTRATAÇÃO DE UMA 

AGENTE DE SAÚDE PRA A UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 369/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PRA QUE 

O ATENDIMENTO DOS USUÁRIOS DA UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA NÃO SEJA INTERROMPIDO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 
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RAZÃO DE QUE O POSTO PODERÁ FICAR DESPROVIDO DE MÉDICOS, JÁ 

QUE UM PROFISSIONAL ESTÁ DAS FÉRIAS E OUTRO FOI EXONERADO. 

PROTOCOLO Nº. 370/2015 – SOLICITA A CONTRATAÇÃO DE UM TÉCNICO DE 

ENFERMAGEM PARA ATENDER A DEMANDA DA UNIDADE DE SAÚDE DO 

BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 371/2015 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIA PARA CONTRATAÇÃO DE COORDENADOR PARA A UNIDADE 

DE SAÚDE DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 372/2015 – 

SOLICITANDO QUE SEJAM FEITOS ESTUDOS OBJETIVANDO A 

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA VIA BEIRA RIO QUE LIGA LINHARES À 

POVOAÇÃO. CITANDO QUE A EXTENSÃO DA VIA É DE 28KM, E QUE, MESMA 

FICA EM PÉSSIMAS CONDIÇÕES QUANDO EM PERÍODOS DE CHUVAS. 

PROTOCOLO Nº. 373/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM FEITAS RONDAS DA 

PATRULHA RURAL DA POLÍCIA MILITAR NO DISTRITO DE POVOAÇÃO DO 

RITO DOCE. CITANDO QUE A PRESENÇA DOS GUARDAS INIBIRÁ AÇÕES 

ILÍCITAS QUE SÃO PRATICADAS NAQUELA LOCALIDADE. PROTOCOLO Nº. 

374/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADO ESTUDO OBJETIVANDO 

OBRAS DE REFORMA E AMPLIAÇÃO DO CEMITÉRIO NO DISTRITO DE 

POVOAÇÃO DO RIO DOCE. PROTOCOLO Nº. 375/2015 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE TRANSMISSÃO DE 

TELEFONIA CELULAR NO DISTRITO DE POVOAÇÃO DO RIO DOCE. 

PROTOCOLO Nº. 376/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS 

DEVIDAS PROVIDÊNCIAS PARA REFORMA GERAL DA ESCOLA “URBANA 

PENHA DA COSTA”, LOCALIZADA NO DISTRITO DE POVOAÇÃO DO RIO DOCE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 02/03/2015, A SABER: PROTOCOLO Nº. 377/2015 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE SE DIGNE OFICIAR 

O INSTITUITO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS SERVIDORES DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES – IPASLI, POR MEIO DE SEU DIRETOR PRESIDENTE, 

PARE QUE, RESPONDA POR CERTIDÃO, O QUESTIONAMENTO: HOUVE NOS 
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EXERCÍCIOS DE 2005 A 2011, EVENTUAIS PARCELAMENTO DE DÉBITO DO 

MUNICÍPIO COM ESSE INSTITUTO? SE SIM, QUAIS FORAM OS PERÍODOS 

(MÊS E ANO) DE ORIGEM DO DÉBITO, E, AS PARCELAS PACTUADAS FORAM 

QUITADAS? O PRESENTE PEDIDO POSSUI ORIGEM NA CERTIDÃO 

ENCAMINHADA PELO EXECUTIVO MUNICIPAL NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

23/02/2015, REFERENTE AO PROCESSO Nº. 3.325/2014. A GRANDE CELEUMA 

ESTA NO VOTO DO RELATOR CARLOS RANNA – PARECER PRÉVIO Nº. 

035/2012 – EM QUE O MESMO AFIRMA NÃO SER POSSÍVEL SABER SE OS 

SALDOS QUE FORAM APRESENTADOS NOS BALANCETES DE VERIFICAÇÃO 

DOS EXERCÍCIOS EM QUESTÃO (2005/2011) REFEREM-SE OU NÃO A 

PARCELAMENTOS DE DÉBITOS. DIANTE DA INCERTEZA INSTAURADA, 

IMPERIOSO É A REALIZAÇÃO DESSE PEDIDO DE INFORMAÇÃO, POSTO QUE, 

O TEOR DA AFIRMAÇÃO DO RELATOR DO PROCEDIMENTO TOMBADO NO 

TCEES, IMPACTA DIRETAMENTE NO JUÍZO DE CONVICÇÃO DE TODOS OS 

MEMBROS DESSE LEGISLATIVO. DESTA FORMA, É IMPRESCINDÍVEL QUE O 

IPASLI PRESTE A INFORMAÇÃO QUE ORA É SOLICITADA, PARA QUE HAJA O 

SANEAMENTO DE QUALQUER DÚVIDA. O PEDIDO ESTÁ AMPARADO PELO 

PARÁGRAFO ÚNICO, DO ART. 231, DO REGIMENTO INTERNO. POR FIM, QUE 

SEJA INFORMADO, QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO IMPLICA CRIME DE 

RESPONSABILIDADE. PROTOCOLO Nº. 380/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE SE 

DIGNE OFICIAR AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PARA QUE 

SEJA ENCAMINHADO A ESSA CASA DE LEIS, CÓPIA INTEGRAL DOS 

BALANÇOS FINANCEIROS DOS EXERCÍCIOS DE 2007 E 2008 DO MUNICÍPIO 

DE LINHARES-ES. O PRESENTE PEDIDO ESTÁ AMPARADO NA DISCUSSÃO 

INSTALADA SOBRE A EXISTÊNCIA OU NÃO DO RECOLHIMENTO DA 

CONTRIBUIÇÃO DE INSS A AUTARQUIA FEDERAL. CONSIDERANDO 

CONTRAPOSIÇÃO LEVANTA NESSA CASA, DO QUE CONSTA NO PARECER 

PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS, SOBRE O TEMA: “PROCEDE A ALEGAÇÃO 
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DE QUE O SALDO NA CONTA 212110200003, NA ORDEM DE DOIS MILHÕES DE 

REAIS, ADVÉM DE OUTROS EXERCÍCIOS. AO FINAL DO EXERCÍCIO DE 2007, 

O SALDO NESTA RUBRICA ÉREA DE R$ 2,376,387,63 (...).” (RELATOR CARLOS 

RANNA). “VERIFIQUEI QUE ESSES SALDOS A RECOLHER SÃO VALORES 

PENDENTES ANTERIORES AO EXERCÍCIO DE 2007, E QUE DOS EXERCÍCIOS 

DE 2007 A 2011 TODOS OS VALORES RETIDOS FORAM REPASSADOS AO 

INSS... VERIFICADOS ATRAVÉS DAS ENTRADAS E SAÍDAS NO EXERCÍCIO DA 

CONTA DEPÓSITOS. (CONSELHEIRO: RODRIGO CHAMMOUN). DIANTE DA 

INCERTEZA INSTAURADA EM ALGUNS EDIS, IMPERIOSO É A REALIZAÇÃO 

DESSE PEDIDO DE CÓPIA DOS BALANÇOS FINANCEIROS, POSTO QUE, O 

TEOR DA AFIRMAÇÃO DO RELATOR DO PROCEDIMENTO TOMBADO NO 

TCEES, IMPACTA DIRETAMENTE NO JUÍZO DE CONVICÇÃO DE TODOS OS 

MEMBROS DESSE LEGISLATIVO. DESTA FORMA, É IMPRESCINDÍVEL QUE O 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL ENCAMINHE, O QUANTO ANTES O 

QUE ORA É SOLICITADO, PARA QUE HAJA O SANEAMENTO DE QUALQUER 

DÚVIDA. O PEDIDO ESTÁ AMPARADO PELO PARÁGRAFO ÚNICO, DO ART. 

231, DO REGIMENTO INTERNO. POR FIM, QUE SEJA INFORMADO, QUE O NÃO 

ATENDIMENTO DO PLEITO IMPLICA CRIME DE RESPONSABILIDADE. 

PROTOCOLO Nº. 381/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, QUE OFICIE AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PARA QUE, INFORME SE FORAM CUMPRIDAS AS 

DETERMINAÇÕES CONTIDAS NO PARECER PRÉVIO Nº. 035/2014 (PROCESSO 

Nº. TC-1871/2012), DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO (TCEES). CASO TENHAM SIDO CUMPRIDAS, QUE SEJA 

ENCAMINHADO CÓPIA DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS A ESSA CASA 

DE LEIS. INICIALMENTE, VALE RESSALTAR QUAIS SÃO ESSAS 

DETERMINAÇÕES, A SABER: 1) PROCEDA, NO EXERCÍCIO CORRENTE, A 

CONCILIAÇÃO DAS CONTAS DA “DÍVIDA FLUTUANTE” E REALIZE OS 

LANÇAMENTOS DE AJUSTES CONTÁBEIS DE ACORDO COM AS NORMAS 
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BRASILEIRAS DE CONTABILIDADE. ENCAMINHANDO A ESTE TRIBUNAL, POR 

OCASIÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO CORRENTE, OS 

ESCLARECIMENTOS/DOCUMENTOS ATRAVÉS DE NOTAS EXPLICATIVAS; 2) 

PROCEDA NO EXERCÍCIO CORRENTE, A CONCILIAÇÃO DAS CONTAS “INSS 

SERVIDORES” E “INSS SERV. TERCEIROS” PARA VERIFICAÇÃO DOS 

VALORES A SEREM REPASSADOS À PREVIDÊNCIA E PROCEDA AO 

PAGAMENTO. APÓS, ENCAMINHE A ESTE TRIBUNAL, POR OCASIÃO DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO CORRENTE, OS 

ESCLARECIMENTOS/DOCUMENTOS ATRAVÉS DE NOTAS EXPLICATIVAS; 3) 

POR OCASIÃO DA FORMULAÇÃO DA LOA, NÃO INCLUA AUTORIZAÇÃO PARA 

CRÉDITOS ADICIONAIS ILIMITADOS, EM OBSERVÂNCIA AO ART. 167, INCISO 

VII, E ART. 165, § 8º, DA CRFB/88, E À VEDAÇÃO CONTIDA NO § 4º DO ART. 5º 

DA LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL – LC 101/2000. O PRESENTE PEDIDO 

ESTÁ AMPARADO NA DISCUSSÃO INSTALADA NESSA CASA LEGISLATIVA. 

DIANTE DA NECESSIDADE DOS EDIS TEREM A CONVICÇÃO NECESSÁRIA 

QUE AS DETERMINAÇÕES DO TRIBUNAL DE CONTAS ESTÃO SENDO 

FIELMENTE APLICADAS, NECESSÁRIO QUE O CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL RESPONDA E APRESENTE OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS 

AO O QUE AQUI É QUESTIONADO/SOLICITADO. DESTA FORMA, É 

IMPRESCINDÍVEL QUE O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

ENCAMINHE, O QUANTO ANTES O QUE ORA É REQUERIDO, PARA QUE HAJA 

O SANEAMENTO DE QUALQUER DÚVIDA QUANTO À APLICAÇÃO DO QUE 

FORA DETERMINADO PELO TCEES. O PEDIDO ESTÁ AMPARADO PELO 

PARÁGRAFO ÚNICO, DO ART.231, DO REGIMENTO INTERNO. POR FIM QUE 

SEJA INFORMADO QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO IMPLICA CRIME DE 

RESPONSABILIDADE. PROTOCOLO Nº. 383/2015 - SOLICITA AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA OFICIAR AO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO (TCEES), PARA QUE INFORME SE HÁ NO PROCESSO Nº. TC 

– 1871/2012 (PARECER PRÉVIO Nº. 035/2014 RECURSO PENDENTE DE 
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APRECIAÇÃO. CASO POSITIVO, QUE SEJA ENCAMINHADO CÓPIA INTEGRAL 

DOS AUTOS. O PRESENTE PEDIDO ESTÁ AMPARANDO NO DIREITO DE 

PLENA PERQUIRIÇÃO DE TODOS OS FATOS E ATOS A EU ESTÁ VINCULADO 

AO PARECER PRÉVIO Nº. 035/2014, DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO (CEES), QUE TRAMITA NESSA CASA DE LEIS. DIANTE 

DA SERIEDADE QUE É A APRECIAÇÃO E JULGAMENTO DE CONTAS 

PÚBLICAS É IMPRESCINDÍVEL QUE SEJA ENCAMINHADO PELO TRIBUNAL DE 

CONTAS, O QUANTO ANTES, O QUE ORA É SOLICITADO, PARA QUE HAJA O 

SANEAMENTO DE QUALQUER DÚVIDA EXISTENTE. O PEDIDO ESTÁ 

AMPARADO PELO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO REGIMENTO 

INTERNO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 02/03/2015, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

385/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

COM SUSTENTÁCULO NO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231, DO REGIMENTO 

INTERNO, QUE SE DIGNE EM OFICIAR O TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO (TCEES), PARA QUE SEJA ENCAMINHADO A ESSA CASA 

DE LEIS, CÓPIA INTEGRAL DA INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA, QUE 

ANALISARAM AS LOA’S (LEIS ORÇAMENTÁRIAS ANUAIS) APRESENTADAS 

PELO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NOS EXERCÍCIOS DE 2009, 2010 E 2011. 

SENHOR PRESIDENTE, PEREMPTORIAMENTE, O PRESENTE REQUERIMENTO 

SE FAZ PERTINENTE PARA TRAZER AOS EDIS DESSA CASA, O 

CONHECIMENTO NECESSÁRIO PARA QUE SEJA ESCLARECIDO ALGUNS 

QUESTIONAMENTOS REALIZADOS NAS ÚLTIMAS SESSÕES, EM RELAÇÃO AO 

PROCESSO LEGISLATIVO EM TRÂMITE, DE Nº. 3.325/2014. REFERIDA 

INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA, QUE É DE MEU CONHECIMENTO E FOI 

BASE PARA O PARECER POR MIM EMITIDO NO PROCESSO LEGISLATIVO 

ANTERIORMENTE IDENTIFICADO, É CONTUNDENTE O SUFICIENTE PARA 

ELIMINAR QUALQUER DÚVIDA QUE HAJA QUANTO AO PARECER DO 

TRIBUNAL DE CONTAS NO PROCEDIMENTO Nº. TC-1871/2012, PARECER 
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PRÉVIO TC Nº. 035/2014. O FORNECIMENTO DAS CÓPIAS ORA SOLICITADAS, 

SÃO IMPRESCINDÍVEIS PARA QUE SEJA DADA OPORTUNIDADE DOS DEMAIS 

EDIS A TEREM CONHECIMENTO NECESSÁRIO E O RESPALDO LEGAL PARA 

UMA PLENA CONVICÇÃO. PROTOCOLO Nº. 386/2015 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, COM SUSTENTÁCULO NO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231, DO 

REGIMENTO INTERNO, QUE SE DIGNE EM OFICIAR O TRIBUNAL DE CONTAS 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO (TCEES), PARA QUE SEJA ENCAMINHADO 

A ESSA CASA DE LEIS, CÓPIA INTEGRAL DA INSTRUÇÃO TÉCNICA 

CONCLUSIVA, QUE ANALISARAM AS LOA’S (LEIS ORÇAMENTÁRIAS ANUAIS) 

APRESENTADAS PELO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NOS EXERCÍCIOS DE 

2009, 2010 E 2011. SENHOR PRESIDENTE, PEREMPTORIAMENTE, O 

PRESENTE REQUERIMENTO SE FAZ PERTINENTE PARA TRAZER AOS EDIS 

DESSA CASA, O CONHECIMENTO NECESSÁRIO PARA QUE SEJA 

ESCLARECIDO ALGUNS QUESTIONAMENTOS REALIZADOS NAS ÚLTIMAS 

SESSÕES, EM RELAÇÃO AO PROCESSO LEGISLATIVO EM TRÂMITE, DE Nº. 

3.325/2014. REFERIDA INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA, QUE É DE MEU 

CONHECIMENTO E FOI BASE PAR O PARECER POR MIM EMITIDO NO 

PROCESSO LEGISLATIVO ANTERIORMENTE IDENTIFICADO, É 

CONTUNDENTE O SUFICIENTE PARA ELIMINAR QUALQUER DÚVIDA QUE 

HAJA QUANTO AO PARECER DO TRIBUNAL DE CONTAS NO PROCEDIMENTO 

Nº. TC-1871/2012, PARECER PRÉVIO TC Nº. 035/2014. O FORNECIMENTO DAS 

CÓPIAS ORA SOLICITADAS, SÃO IMPRESCINDÍVEIS PARA QUE SEJA DADA 

OPORTUNIDADE DOS DEMAIS EDIS A TEREM CONHECIMENTO NECESSÁRIO 

E O RESPALDO LEGAL PARA UMA PLENA CONVICÇÃO. PROTOCOLO Nº. 

387/2015 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, COM SUSTENTÁCULO NO PARÁGRAFO ÚNICO, DO ART. 231, DO 

REGIMENTO INTERNO, QUE SE DIGNE EM OFICIAR AO MINISTÉRIO DE 

PREVIDÊNCIA SOCIAL, PARA QUE SEJA ENCAMINHADO À ESSA CASA DE 
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LEIS, INFORMAÇÕES E DOCUMENTOS, QUE EVIDENCIE SE DO EXERCÍCIO 

DE 2005 ATÉ A PRESENTE DATA (2015), O MUNICÍPIO DE LINHARES (ES) 

POSSUI CERTIDÃO – CRP – NEGATIVA OU POSITIVA COM EFEITO NEGATIVA 

DE DÉBITOS RELATIVOS A PREVIDÊNCIA? SE SIM, QUAL SEU NÚMERO DE 

IDENTIFICAÇÃO, A SUA DATA DE EMISSÃO E A SUA DATA DE VALIDADE? 

SENHOR PRESIDENTE, PEREMPTORIAMENTE, O PRESENTE REQUERIMENTO 

SE FAZ PERTINENTE PARA TRAZER AOS EDIS DESSA CASA, O 

CONHECIMENTO NECESSÁRIO PARA QUE SEJA ESCLARECIDO UM 

APONTAMENTO REALIZADO POR UM DE NOSSOS COLEGAS QUANTO A 

FALTA DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA DA ÚLTIMA GESTÃO, 

PRINCIPALMENTE NO EXERCÍCIO DE 2011, O QUE, INTERLIGA 

INEVITAVELMENTE NA DISCUSSÃO DO PROCESSO LEGISLATIVO EM 

TRÂMITE, DE Nº.3.325/2014. ESTE REQUERIMENTO DIRECIONADO AO 

MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL IRÁ ELIMINAR QUALQUER DÚVIDA 

QUANTO A REGULARIDADE OU NÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, PARA 

COM A PREVIDÊNCIA, POSTO QUE, O PRESENTE REQUERIMENTO ESTÁ 

DIRECIONADO AO ÓRGÃO MÁXIMO A QUE PODE PRESTAR ESSA 

INFORMAÇÃO DE FORMA MAIS FIDEDIGNA. O FORNECIMENTO DAS 

INFORMAÇÕES E DOCUMENTOS ORA SOLICITADOS, SÃO IMPRESCINDÍVEIS 

PARA QUE SEJA DADA OPORTUNIDADE DOS DEMAIS EDIS DESSA CASA A 

TEREM CONHECIMENTO NECESSÁRIO E O RESPALDO LEGAL PRA UMA 

PLENA CONVICÇÃO. PROTOCOLO Nº. 388/2015 – SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO E FINANÇAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, COM SUSTENTÁCULO NO PARÁGRAFO ÚNICO, DO ART. 231, DO 

REGIMENTO INTERNO, QUE SE DIGNE EM OFICIAR AO MINISTÉRIO DE 

PREVIDÊNCIA SOCIAL, PARA QUE SEJA ENCAMINHADO À ESSA CASA DE 

LEIS, INFORMAÇÕES E DOCUMENTOS, QUE EVIDENCIE SE DO EXERCÍCIO 

DE 2005 ATÉ A PRESENTE DATA (2015), O MUNICÍPIO DE LINHARES (ES) 

POSSUI CERTIDÃO – CRP – NEGATIVA OU POSITIVA COM EFEITO NEGATIVA 
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DE DÉBITOS RELATIVOS A PREVIDÊNCIA? SE SIM, QUAL SEU NÚMERO DE 

IDENTIFICAÇÃO, A SUA DATA DE EMISSÃO E A SUA DATA DE VALIDADE? 

SENHOR PRESIDENTE, PEREMPTORIAMENTE, O PRESENTE REQUERIMENTO 

SE FAZ PERTINENTE PARA TRAZER AOS EDIS DESSA CASA, O 

CONHECIMENTO NECESSÁRIO PARA QUE SEJA ESCLARECIDO UM 

APONTAMENTO REALIZADO POR UM DE NOSSOS COLEGAS, QUANTO A 

FALTA DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA DA ÚLTIMA GESTÃO, 

PRINCIPALMENTE NO EXERCÍCIO DE 2011, O QUE, INTERLIGA 

INEVITAVELMENTE NA DISCUSSÃO DO PROCESSO LEGISLATIVO EM 

TRÂMITE, DE Nº.3.325/2014. ESTE REQUERIMENTO DIRECIONADO AO 

MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL IRÁ ELIMINAR QUALQUER DÚVIDA 

QUANTO A REGULARIDADE OU NÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, PARA 

COM A PREVIDÊNCIA, POSTO QUE, O PRESENTE REQUERIMENTO ESTÁ 

DIRECIONADO AO ÓRGÃO MÁXIMO A QUE PODE PRESTAR ESSA 

INFORMAÇÃO DE FORMA MAIS FIDEDIGNA. O FORNECIMENTO DAS 

INFORMAÇÕES E DOCUMENTOS ORA SOLICITADOS, SÃO IMPRESCINDÍVEIS 

PARA QUE SEJA DADA OPORTUNIDADE DOS DEMAIS EDIS DESSA CASA A 

TEREM CONHECIMENTO NECESSÁRIO E O RESPALDO LEGAL PRA UMA 

PLENA CONVICÇÃO. PROTOCOLO Nº. 389/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, COM FULCRO NO PARÁGRAFO ÚNICO 

DO ART. 231, DO REGIMENTO INTERNO, QUE SE DIGNE EM OFICIAR O CHEFE 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PARA QUE POR MEIO DE CERTIDÃO, PRESTE AS 

INFORMAÇÕES E EXIBA OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS A ESSA CASA 

DE LEIS, DE MODO A SANAR OS SEGUINTES QUESTIONAMENTO: 1) NO 

INÍCIO DA ATUAL GESTÃO (2013), O MUNICÍPIO TINHA ALGUM CERTIFICADO 

DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA? SE SIM, QUE GENTILMENTE, FAÇA A 

IDENTIFICAÇÃO DE SEU(S) NÚMERO(S), DATA(S) DE EMISSÃO E A(S) DATA(S) 

DE VALIDADE; 2) CASO O MUNICÍPIO NÃO TIVESSE NENHUM CERTIFICA DE 

REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA NO INÍCIO DE 2013, QUE SEJA INFORMADO 
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SE HOUVE OU HÁ PROCESSO ADMINISTRATIVO E/OU JUDICIAL DE 

QUESTIONAMENTO DE DÉBITO DOS EXERCÍCIOS 2005/2012, E, QUAL A 

FASE/SITUAÇÃO A QUE SE ENCONTRA TAL PROCESSO(S), ATUALMENTE? 3) 

SE HOUVE O QUESTIONAMENTO DO DÉBITO PREVIDENCIÁRIO, FORAM 

ESGOTADAS TODAS AS VIAS RECURSAIS POSSÍVEIS? SENHOR 

PRESIDENTE, PEREMPTORIAMENTE, O PRESENTE REQUERIMENTO SE FAZ 

PERTINENTE PARA TRAZER AOS EDIS DESSA CASA, O CONHECIMENTO 

NECESSÁRIO PARA QUE SEJA ESCLARECIDO UM APONTAMENTO 

REALIZADO POR UM DE NOSSOS COLEGAS, QUANTO A FALTA DE 

REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA DA ÚLTIMA GESTÃO, PRINCIPALMENTE NO 

EXERCÍCIO DE 2011, O QUE, INTERLIGA INEVITAVELMENTE NA DISCUSSÃO 

DO PROCESSO LEGISLATIVO EM TRÂMITE, DE Nº.3.325/2014. NECESSÁRIO 

QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES PRESTE ESSAS INFORMAÇÕES. O 

FORNECIMENTO DAS INFORMAÇÕES E DOCUMENTOS ORA SOLICITADOS, 

SÃO IMPRESCINDÍVEIS PARA QUE SEJA DADA OPORTUNIDADE DOS DEMAIS 

EDIS DESSA CASA A TEREM CONHECIMENTO NECESSÁRIO E O RESPALDO 

LEGAL PRA UMA PLENA CONVICÇÃO. PROTOCOLO Nº. 390/2015 – SOLICITA 

AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, COM SUSTENTÁCULO NO PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 DO 

REGIMENTO INTERNO, QUE SE DIGNE OFICIAR O CHEFE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PARA QUE POR MEIO DE CERTIDÃO, PRESTE AS INFORMAÇÕES 

E EXIBA OS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS A ESSA CASA DE LEIS, DE 

MODO A SANAR OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: 1) NO INÍCIO DA ATUAL 

GESTÃO (2013), O MUNICÍPIO TINHA ALGUM CERTIFICADO DE 

REGULARIDADE PREVIDENCIA? SE SIM, QUE GENTILMENTE, FAÇA A 

IDENTIFICAÇÃO DE SEU(S) NÚMERO(S), DATA(S) DE EMISSÃO E A(S) DATA(S) 

DE VALIDADE; 2) CASO O MUNICÍPIO NÃO TIVESSE NENHUM CERTIFICA DE 

REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA NO INÍCIO DE 2013, QUE SEJA INFORMADO 

SE HOUVE OU HÁ PROCESSO ADMINISTRATIVO E/OU JUDICIAL DE 
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QUESTIONAMENTO DE DÉBITO DOS EXERCÍCIOS 2005/2012, E, QUAL A 

FASE/SITUAÇÃO A QUE SE ENCONTRA TAL PROCESSO(S), ATUALMENTE? 3) 

SE HOUVE O QUESTIONAMENTO DO DÉBITO PREVIDENCIÁRIO, FORAM 

ESGOTADAS TODAS AS VIAS RECURSAIS POSSÍVEIS? SENHOR 

PRESIDENTE, PEREMPTORIAMENTE, O PRESENTE REQUERIMENTO SE FAZ 

PERTINENTE PARA TRAZER AOS EDIS DESSA CASA, O CONHECIMENTO 

NECESSÁRIO PARA QUE SEJA ESCLARECIDO UM APONTAMENTO 

REALIZADO POR UM DE NOSSOS COLEGAS, QUANTO A FALTA DE 

REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA DA ÚLTIMA GESTÃO, PRINCIPALMENTE NO 

EXERCÍCIO DE 2011, O QUE, INTERLIGA INEVITAVELMENTE NA DISCUSSÃO 

DO PROCESSO LEGISLATIVO EM TRÂMITE, DE Nº.3.325/2014. NECESSÁRIO 

QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES PRESTE ESSAS INFORMAÇÕES. O 

FORNECIMENTO DAS INFORMAÇÕES E DOCUMENTOS ORA SOLICITADOS, 

SÃO IMPRESCINDÍVEIS PARA QUE SEJA DADA OPORTUNIDADE DOS DEMAIS 

EDIS DESSA CASA A TEREM CONHECIMENTO NECESSÁRIO E O RESPALDO 

LEGAL PRA UMA PLENA CONVICÇÃO. OF/SEUDU/SEAF Nº. 045/2015 – 

ENCAMINHA CÓPIAS XEROGRÁFICAS DOS TERMOS, CONTRATOS, 

CONVÊNIOS CELEBRADOS ENTRE A SECRETARIA DE ESTADO DA 

EDUCAÇÃO – SEDU E O MUNICÍPIO DE LINHARES. OF. CA/Nº. 097/15 – 

COMISSÃO DE AGRICULTURA, DE SILVICULTURA, DE AQUICULTURA E 

PESCA, DE ABASTECIMENTO E DE REFORMA AGRÁRIA. 

OF/GAB/SEMAS/Nº.141/2015 – CONVITE PARA COMEMORAÇÃO DO IDA 

INTERNACIONAL DA MULHER. OFÍCIO Nº. 012/2015/IFES – CONVITE PARA 

AULA INAUGURAL DE CURSO DE PÓS-GRADUAÇÃO. OFÍCIO 0182/2015 CTL – 

APRESENTA RELATÓRIO DA DEMANDA NO ANO DE 2014; ATENDIMENTOS E 

PROCESSOS ABERTOS. OFÍCIO 0192/2015 CTL – APRESENTA RELATÓRIO 

DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTO NO MÊS DE JANEIRO DE 2015. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA ADESG – ASSOCIAÇÃO DOS DIPLOMADOS DA ESCOLA 
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SUPERIOR DE GUERRA DELEGACIA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 332/2015 – APRESENTA INFORMAÇÕES. 

OF/GAB/SISPML/Nº.025/2015 – LINHARES 02 DE MARÇO DE 2015. EXMO. SER. 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES E NOBRES 

VEREADORES. TEM O PRESENTE A FINALIDADE DE INFORMAR AOS NOBRES 

VEREADORES QUE CONSIDERANDO O QUE DISPÕE O ART. 3º., X, DA 

EMENDA CONSTITUICIONAL Nº.19, O SINDICATO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS MUNICIPAIS DE LINHARES/ES – SISPML/ES, ENTIDADE 

REPRESENTATIVA DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, 

CONSUBSTANCIADO NO QUE DISPÕE O ART. 8º, III, DA CF, LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL E DEMAIS LEIS PERTINENTES, ENCAMINHOU AO PREFEITO 

MUNICIPAL E AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E DOS 

RECURSOS HUMANOS (CÓPIAS OFÍCIOS EM ANEXO), PAUTA DE 

REIVINDICAÇÕES (DOCUMENTO ANEXO) APROVADA EM ASSEMBLEIA, 

REALIZADA EM 09 DE FEVEREIRO DE 2015, DANDO ASSIM INÍCIO ÀS 

NEGOCIAÇÕES PARA REPOSIÇÃO SALARIAL E DEMAIS DIREITOS E 

BENEFÍCIOS DEVIDOS AOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS. 

REGISTRAMOS A NOSSA DISPOSIÇÃO ABERTA AO DIÁLOGO FRANCO, 

FORTEMENTE COMPROMETIDO COM O INTERESSE DE NOSSA CATEGORIA. 

DESDE JÁ APRESENTAMOS AOS NOBRES VEREADORES PROTESTOS DE 

ESTIMA E DISTINTA CONSIDERAÇÃO. RESPEITOSAMENTE, SIMONE AGUIAR, 

PRESIDENTE SISPML. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO IPASLI, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 332/2015 – CERTIDÃO DO PREFEITO MUNICIPAL, 

EM CUMPRIMENTO AO DESPACHO EXARADO NO DE PROCESSO DE Nº. 5008 

DE 27 DE FEVEREIRO DE 2015, EM QUE FIGURA COMO REQUERENTE A 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ATENDENDO AO REQUERIMENTO DO 

VEREADOR. DR. CARDIA, CERTIFICA PARA OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS O 

QUE REQUER. DE ACORDO COM AS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELO 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS SERVIDORES DO 
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MUNICÍPIO DE LINHARES, OFÍCIO EM ANEXO. OFÍCIO 039/2015 DO TRIBUNAL 

DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

354/2015 – ENCAMINHA NOS TERMOS DO ART. 129 DO REGIMENTO INTERNO 

DO TRIBUNAL DE CONTAS, CÓPIA DO PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS Nº. 077/2008, O RELATÓRIO CONCLUSIVO DE LIMITES - RCL DE Nº. 

31/2008, DA INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA ICC - Nº. 97/2008, DA 

INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA ITC – Nº. 1978/2008 E DO PARECER DA 

PROCURADORIA ESPECIAL DE CONTAS PPJC – Nº. 3214/2008, PROLATADOS 

NO PROCESSO DO TRIBUNAL DE CONTAS Nº. 2726/2007 QUE TRATA DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, E, DO 

PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONSTAS Nº. 081/2014, DA 

MANIFESTAÇÃO CONTÁBIL DE RECURSO NCR-12/2009, E, DO PARECER DA 

PROCURADORIA ESPECIAL DE CONTAS Nº. 3267/210, PROLATADOS NO 

PROCESSO DO TRIBUNAL DE CONTAS Nº. 4482/208, QUE TRATA DE 

RECURSOS DE RECONSIDERAÇÃO INTERPOSTOS PELO SENHOR JOSÉ 

CARLOS ELIAS. APÓS O JULGAMENTO DAS CONTAS PELO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL SOLICITAMOS O ENCAMINHAMENTO A ESSA CORTE NOS 

TERMOS DO ART. 79 DA LEI COMPLEMENTAR DE Nº. 621/2012, COM OS ARTS. 

131 DO REGIMENTO INTERNO DESTE TRIBUNAL DE CONTAS, DE CÓPIA DO 

ATO DE JULGAMENTO E DA ATA DA SESSÃO CORRESPONDENTE, COM A 

RELAÇÃO NOMINAL DOS VEREADORES PRESENTES E O RESULTADO 

NUMÉRICO DA VOTAÇÃO. ATENCIOSAMENTE, ODILSOM SOUZA BARBOSA 

JUNIOR, SECRETÁRIO GERAL DAS SESSÕES. DECRETO LEGISLATIVO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES Nº. 005/2015 – O PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO USO 

DE SUAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS, CONSIDERANDO QUE A PARTIR DO DIA 

03/03/2015 ESTA CASA DE LEIS PROMOVERÁ SUA MUDANÇA PARA NOVA 

SEDE SITUADA NA RUA GUERINO GILBERT EM LINHARES. CONSIDERANDO 

QUE EM UM PERÍODO DE 30 DIAS ESSA CASA DE LEIS FICARÁ SEM 
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RECEBER O PONTO BIOMÉTRICO DOS SERVIDORES. CONSIDERANDO QUE 

OS SENHORES VEREADORES SÃO RESPONSÁVEIS PELA AFERIÇÃO DO 

PONTO DOS SERVIDORES QUE PRESTAM SERVIÇOS EM SEUS GABINETES. 

DECRETA: ART. 1º. FICAM OS SENHORES VEREADORES NA OBRIGAÇÃO DE 

FORNECER DIARIAMENTE JUNTO AO DEPARTAMENTO DE RECURSOS 

HUMANOS DESTA EDILIDADE, FOLHA DE PONTO DE TODOS OS SERVIDORES 

LOTADOS EM SEUS GABINETES, OBEDECENDO A ORDEM DO TURNO EM 

QUE O SERVIDOR ESTIVER PRESTANDO SEU SERVIÇO. ART. 2º. CASO NÃO 

SEJA PELO VEREADOR ENTREGUE DIARIAMENTE O COMPROVANTE DO 

PONTO DOS SERVIDORES LOTADOS EM SEUS GABINETES ATÉ AS 18 HORAS 

DE CADA DIA SUBSEQUENTE, O PONTO DO SERVIDOR SERÁ 

SUMARIAMENTE CORTADO. ART. 3º. FICA DETERMINADO O ENVIO DE CÓPIA 

DO PRESENTE DECRETO A CADA GABINETE DOS SENHORES VEREADORES 

ART. 4º. ESTE DECRETO ENTRA EM VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICAÇÃO. 

REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE. PALÁCIO LEGISLATIVO ANTENOR ELIAS, 

LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, AOS DOIS DIAS DE MARÇO DO 

ANO DE 2015. MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 321/2015 – “DISPÕE SOBRE O 

AFASTAMENTO FACULTATIVO DE SERVIDORES PARA ATENDER A ENTIDADE 

REPRESENTATIVA DE CLASSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS 

DE LEIS DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: PROTOCOLO Nº. 391/2015 – “DENOMINA JOAQUIM 

CALMON, O PLENARINHO DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E, 

PROTOCOLO Nº. 392/2015 – “DENOMINA VEREADOR JOSÉ MAURO GOMES E 

GAMA, O PLENÁRIO DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE 

LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 
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393/2015 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DO ART. 23, INCISO II, ALÍNEA B, DA 

LEI Nº. 3461/2014 – CÓDIGO DO MEIO AMBIENTE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS, BEM COMO, ENCAMINHOU A TOMADA DE CONTAS 

DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLO ELIAS, EXERCÍCIO DE 2006 PROTOCOLADA 

SOB O Nº. 354/2015 À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECER 

DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. APÓS, ENCAMINHOU AO PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS A CERTIDÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM 

RESPOSTA A SOLICITAÇÃO DO VEREDOR DR. CARDIA PROTOCOLADA SOB 

O Nº. 349/2015, BEM COMO, ENCAMINHOU AS SOLICITAÇÕES DOS 

VEREADORES PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 364, 365, 366, 377, 380, 381, 383, 

385, 386, 387, 388, 389 e 390/2015. RESSALTANDO QUE ESSAS SOLICITAÇÕES 

SÃO OS QUESTIONAMENTOS DOS VEREADORES A RESPEITO DAS TOMADA 

DE CONTAS, EXERCÍCIO 2011, QUE TÊM POR PRAZO FINAL A DATA DA 

PRESENTE SESSÃO 02/03/2015, CONFORME APROVADO PELA MAIORIA DO 

PLENÁRIO NA ULTIMA SESSÃO. NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA 

O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº.298/2015, COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESSA CASA DE 

LEIS, JUNTAMENTE COM ATA DAS COMISSÕES QUE PRODUZIU OS 

REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOB O PROJETO DE LEI Nº. 298/2015 SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 298/2015, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO 

À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, INFORMOU QUE DOIS 
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PROJETOS EM PODER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA FORAM ENCAMINHADOS 

AO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA COMPLEMENTAÇÃO DE INFORMAÇÕES. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE TODOS OS PROJETOS 

DE LEIS ESTÃO CHEGANDO COM AS ATAS DAS SESSÕES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS QUE TEM COMO PRESIDENTE O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA E COMO SECRETÁRIO O VEREADOR TEIXEIRA, 

AGRADECENDO O EXCELENTE TRABALHOS DAS COMISSÕES. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA QUE NO USO DA PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES 

E REGISTROU QUE ESTAVA NA INAUGURAÇÃO DESTA SEDE DO PODER 

LEGISLATIVO HÁ MAIS DE TRINTA ANOS ATRÁS, COMO O ENTÃO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL. DIZENDO AGRADECER A DEUS POR 

ESTAR PRESENTE ATÉ ESTE MOMENTO EM QUE LOGO SERÁ INAUGURADA 

A NOVA SEDE DA CÂMARA. RESSALTANDO QUE PERMANECE ATÉ HOJE 

COM O MESMOS IDEAIS DE OUTRORA, QUE TALVEZ NÃO É ENTENDIDO POR 

MUITOS, MÁS QUE TEM POR OBJETIVO MAIOR SERVIR A COMUNIDADE E 

EXERCER A FUNÇÃO EM DEFESA DO QUE ACREDITA SER CORRETO. 

AFIRMANDO QUE É SEU DESEJO QUE NA NOVA SEDE DO PODER 

LEGISLATIVO OS TRABALHOS SEJAM TAMBÉM VOLTADOS PARA O 

INTERESSE DAS COMUNIDADES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU O VEREADOR AMANTINO, E LEMBROU QUE A NOVA SEDE DA 

CÂMARA CONTARÁ COM UM “PLENARINHO”, QUE SERÁ DENOMINADO 

PLENÁRIO JOSÉ MAURO GOMES E GAMA, EM HOMENAGEM AO EX-

VEREADOR JUCA GAMA, QUE TEVE REAL IMPORTÂNCIA E FOI UM DOS 

GRANDES MOTIVADORES PARA CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, QUE 

USANDO DA PALAVRA REGISTROU QUE ESTEVE COM O PRESIDENTE DE 

SEU PARTIDO, SENHOR SÉRGIO VIDIGAL, EM UMA REUNIÃO NA 

COMUNIDADE DE BEBEDOURO, QUE EM SEU PRIMEIRO ATO, 
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DISPONIBILIZOU, DE SUA VERBA IMPOSITIVA DIRETA, A QUANTIA DE R$ 

600.000,00 PARA O PROJETO “CAMPEÕES DE VIDA”, DESENVOLVIDO PELA 

ACADEMIA CAPIXABA DE FUTEBOL, QUE HOJE ATENDE HÁ 215 FAMÍLIAS. 

DESTACANDO ACREDITAR QUE ESSE FOI UM PASSO IMPORTANTE, PARA 

QUE OS JOVENS POSSAM SE SOCIALIZAR, NÃO DANDO ESPAÇO A 

OCIOSIDADE TÃO MALÉFICA AO SEU FUTURO. POR FIM, O VEREADOR 

MENCIONOU SER UMA PENA QUE LINHARES NÃO TENHA UM DEPUTADO 

FEDERAL, CHAMANDO A COMUNIDADE A REFLETIR SOBRE A QUESTÃO, 

POIS A CIDADE HOJE SÓ DE VERBA DE GABINETE PERDE SESSENTA 

MILHÕES DE REAIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE QUARTA-FEIRA, DIA 04/03/2015, ACONTECE 

AINDA NA ATUAL SEDE DO LEGISLATIVO, SESSÃO ESSA QUE SERÁ 

ESPECÍFICA PARA RECEBIMENTO DO RELATÓRIO DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E INDICAÇÃO DO RELATOR ESPECIAL DO PROCESSO DE 

TOMADAS DE CONTAS, EXERCÍCIO 2011 DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. AMANTINO PEREIRA PAIVA 

DECLAROU QUE PROVAVELMENTE NA PRÓXIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 

NÃO ESTARÃO AINDA NOS AUTOS TODAS AS INFORMAÇÕES SOLICITADAS, 

E SE, NÃO ESTIVEREM A SESSÃO NÃO PODERÁ SER REALIZADA. QUESTÃO 

DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PERGUNTOU SE A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO ANO DE 2006 ESTARÁ LIBERADA PARA 

CONHECIMENTO DOS VEREADORES NO DIA SEGUINTE. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE A PARTIR DE AMANHÃ OS VEREADORES 

QUE DESEJAREM PODERÃO ASSINAR E RETIRAR O PROCESSO NA 

PROCURADORIA PARA FAZEREM AS CÓPIAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS A REALIZAR-SE NO DIA 03/03/2015, E, PARA A PRÓXIMA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 04/03/2015, AMBAS, NO 
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MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, EXCLUSIVA PARA ENTREGA DO PARECER DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, E INDICAÇÃO DO RELATOR ESPECIAL PARA 

TOMADA DE CONTAS, EXERCÍCIO 2011, REALIZADA NO DIA QUATRO DE 

MARÇO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTEFANO SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 
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QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. FOI LIDA A ATA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 02/03/2015, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

DATADO DE 26/03/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 336/2015 – REQUER AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES A 

RELATORIA ESPECIAL NOS AUTOS DA PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL 

TOMBADA NOS AUTOS DO PROCESSO DE Nº. 3325/2014. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA REQUEREU 

VERBALMENTE A SUSPENSÃO DO ANDAMENTO PROCESSO PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3325/2014, OBJETO DA PRESENTE SESSÃO, ATÉ A CHEGADA DAS 

INFORMAÇÕES SOLICITADAS PELOS VEREADORES. ARGUMENTANDO QUE 

JÁ EXISTE PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS NOS AUTOS, E, MESMO 

PORQUE ACREDITA QUE AS INFORMAÇÕES SOLICITADAS SÃO 

IMPORTANTES ATÉ PARA O RELATÓRIO DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, POIS, MESMO JÁ ESTANDO PRONTO O RELATÓRIO DAQUELA 

COMISSÃO, AS NOVAS INFORMAÇÕES PODERÃO MUDAR O ENTENDIMENTO 

DO RELATOR. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE NÃO EXISTE NO REGIMENTO INTERNO AMPARO LEGAL 

PARA A SUSPENSÃO PLEITEADA PELO VEREADOR AMANTINO, ADEMAIS O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS AINDA VAI SE MANIFESTAR SE 

HOUVE OU NÃO RESPOSTA AOS PEDIDOS DE INFORMAÇÃO. ENTRETANTO, 

COMO FAZ CONSTUMEIRAMENTE, DE FORMA DEMOCRÁTICA, COLOCARÁ O 

PEDIDO DO VEREADOR EM APRECIAÇÃO NO PLENÁRIO. COLOCADO EM 
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VOTAÇÃO O REQUERIMENTO VERBAL DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA PARA A SUSPENSÃO DO ANDAMENTO PROCESSO PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3327/2014, OBJETO DA PRESENTE SESSÃO, ATÉ A CHEGADA DAS 

INFORMAÇÕES SOLICITADAS PELOS VEREADORES, SENDO REJEITADO O 

REQUERIMENTO NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS VOTOS 

FAVORÁVEIS DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, DR. CARDIA, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA E JOEL CELESTRINI. EM TEMPO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PEDIDO DE 

SUSPENSÃO DIZENDO AGUARDAR ALGUMAS INFORMAÇÕES VIA CERTIDÃO, 

DAS QUAIS JULGA NECESSÁRIAS PARA EMBASAR SEU JUÍZO SOBRE O 

PROCESSO, MESMO PORQUE MUITAS DÚVIDAS FORAM LEVANTADAS POR 

ESSA CASA DE LEIS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O 

REGIMENTO INTERNO EM SEU PARÁGRAFO ÚNICO DO ART. 231 

ESTABELECE QUE SE HOUVER PEDIDO DE INFORMAÇÃO VOLTARÁ O 

PROCESSO Á COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, 

FISCALIZAÇÃO E CONTROLE OU AO RELATOR ESPECIAL, PARA SE 

MANIFESTAR, REINCLUINDO-SE, A SEGUIR, NA ORDEM DO DIA. SENDO 

ASSIM, COMO DISPÕE CLARAMENTE O REGIMENTO INTERNO, OS PEDIDOS 

QUE FORAM REALIZADOS PELOS VEREADORES, EXIGEM SOMENTE A 

MANIFESTAÇÃO DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, NÃO SENDO 

PRECISO QUE CHEGUE INFORMAÇÃO POR CERTIDÃO, POIS EMITIR A 

INFORMAÇÃO PARA O PLENÁRIO É UMA PRERROGATIVA DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS. APÓS, O VEREADOR ZECA CORREIA, DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA, O PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 420/2015, PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS RELATIVAS AO PROCESSO Nº. 

3325/2014, ADUZINDO QUE AS MANIFESTAÇÕES SOBRE OS PEDIDOS DE 

INFORMAÇÃO DOS VEREADORES CONSTAM NO PARECER. DIZENDO FAZER 

QUESTÃO DE EXPLICITAR QUE O SEU PARECER É PELA REJEIÇÃO DAS 

CONTAS DO PREFEITO, EXERCÍCIO DE 2011, E PEDINDO AO PRESIDENTE DA 
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MESA DIRETORA QUE DETERMINE A LEITURA NA ÍNTEGRA DO PARECER, 

PARA QUE A POPULAÇÃO TENHA CONHECIMENTO DA DECISÃO QUE ESTÁ 

SENDO TOMADA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA DECLAROU ACHAR DESNECESSÁRIA A LEITURA DO PARECER, JÁ 

QUE SERIA UMA LEITURA LONGA, E MESMO PORQUE, OS VEREADORES 

INTERESSADOS PEDIRÃO CÓPIA DO MESMO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, A PEDIDO DO VEREADOR ZECA CORREIA, DETERMINOU A 

LEITURA NA ÍNTEGRA DO PARECER Nº. 420/2015, O QUE FOI FEITO 

PRONTAMENTE PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

420/2015. PARECER. COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. 

“REJEIÇÃO DAS CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, REFERENTE AO 

EXERCÍCIO DE 2011, DE RESPONSABILIDADE DE GUERINO LUIZ ZANON, 

CONFORME RECOMENDAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS”. PROC. 

LEGISLATIVO Nº 3.325/2014 – PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2011 DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES; PARECER PRÉVIO TC Nº 035/2014 – 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO; PROCESSO Nº TC-

1871/2012 – TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. O 

PRESENTE PROCESSO QUE TRAMITA NESSE LEGISLATIVO, VERSA SOBRE A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES (ES), REFERENTE AO 

EXERCÍCIO DE 2011, DE RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON. 

MENCIONADA PRESTAÇÃO DE CONTAS FOI APROVADA COM RESSALVA 

PELO ÓRGÃO PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO. O TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

ENTRETANTO, ATRAVÉS DO OFÍCIO PTC. REC. Nº 446/2014, TAMBÉM 

ENCAMINHOU À PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, EM 26 

DE NOVEMBRO DE 2014, A MANIFESTAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE 

CONTAS COM RECOMENDAÇÃO PELA REJEIÇÃO DAS REFERIDAS CONTAS. 

DIANTE DE TAIS FATOS, PASSEMOS A ANALISAR DE FORMA 

PORMENORIZADA, PARA QUE AO FINAL EMITAMOS UMA CONCLUSÃO. 
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RELATÓRIO - O PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO – TCEES RELATIVO À PRESTAÇÃO DE CONTAS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES – EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2011, 

CONSTANTE DOS AUTOS DO TCEES Nº 1871/2012, FOI ENVIADO À CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES ATRAVÉS DO OFÍCIO PTC REC Nº 446/2014 E 

DISPONIBILIZADO PELA PRESIDÊNCIA DESTA CASA LEGISLATIVO A TODOS 

OS VEREADORES. EM SEGUIDA, NOS AUTOS DO PROCESSO DA CÂMARA 

MUNICIPAL 3325/2014 – A DOCUMENTAÇÃO ENVIADA PELO TCEES (FLS. 001 

A 1080) - INCLUSO PARECER PRÉVIO PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS 

PRESTADAS PELO GUERINO LUIZ ZANON, GESTOR E ORDENADOR DE 

DESPESAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES RELATIVO AO 

EXERCÍCIO DE 2011 – FOI ENCAMINHADA À COMISSÃO PERMANENTE DE 

FINANÇAS DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PARA OPINAR E 

ELABORAR O PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO, CONFORME ART. 230, § 

2º DO REGIMENTO INTERNO. É O RELATÓRIO. PASSEMOS À 

FUNDAMENTAÇÃO! FUNDAMENTAÇÃO - NOS TERMOS DO ART. 230, §1º, DO 

REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL, A MATÉRIA APRESENTA-SE 

COMO SENDO DE COMPETÊNCIA DA COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS 

E ORÇAMENTO, UMA VEZ QUE A ELA COMPETE FALAR SOBRE PROCESSO 

DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL. SEGUNDO O 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – ART. 80, INCISO I, 

II E III DA LEI COMPLEMENTAR Nº 621, DE 08 DE MARÇO DE 2012 – O 

PARECER PRÉVIO PODERÁ SER EMITIDO NOS TERMOS SEGUINTES: ART. 80. 

A EMISSÃO DO PARECER PRÉVIO PODERÁ SER: I - PELA APROVAÇÃO DAS 

CONTAS, QUANDO FICAR DEMONSTRADA, DE FORMA CLARA E OBJETIVA, A 

EXATIDÃO DOS DEMONSTRATIVOS CONTÁBEIS, A COMPATIBILIDADE DOS 

PLANOS E PROGRAMAS DE TRABALHO COM OS RESULTADOS DA 

EXECUÇÃO ORÇAMENTÁRIA, A CORRETA REALOCAÇÃO DOS CRÉDITOS 

ORÇAMENTÁRIOS E O CUMPRIMENTO DAS NORMAS CONSTITUCIONAIS E 
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LEGAIS; II - PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVA, QUANDO 

FICAR CARACTERIZADA IMPROPRIEDADE OU QUALQUER OUTRA FALTA DE 

NATUREZA FORMAL, DA QUAL NÃO RESULTE DANO AO ERÁRIO, SENDO QUE 

EVENTUAIS DETERMINAÇÕES SERÃO OBJETO DE MONITORAMENTO PELO 

TRIBUNAL DE CONTAS; III - PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS, QUANDO 

COMPROVADA GRAVE INFRAÇÃO À NORMA CONSTITUCIONAL, LEGAL OU 

REGULAMENTAR DE NATUREZA CONTÁBIL, FINANCEIRA, ORÇAMENTÁRIA, 

OPERACIONAL OU PATRIMONIAL. NO PRESENTE CASO, CONFORME SE 

VERIFICA O CONSELHEIRO RODRIGO FLÁVIO FREIRE FARIAS CHAMOUN, EM 

VOTO VISTA, CONCLUIU PELA EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO PELA 

APROVAÇÃO COM RESSALVA DAS CONTAS PRESTADAS PELO GUERINO 

LUIZ ZANON, PREFEITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, NO EXERCÍCIO 

FINANCEIRO DE 2011, COMO VOTO DA MAIORIA, VENCIDO O CONSELHEIRO 

SEBASTIÃO CARLOS RANNA. IMPORTANTE CONSIGNAR QUE O TRIBUNAL DE 

CONTAS ATUA COMO ÓRGÃO ADMINISTRATIVO E A SUA TAREFA É A DE 

ANALISAR AS CONTAS DO PREFEITO E EMITIR UM PARECER TÉCNICO, QUE 

SERVIRÁ DE SUBSÍDIO PARA O EFETIVO JULGAMENTO POR PARTE DO 

PODER LEGISLATIVO. APÓS PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS, É 

A HORA DE A CÂMARA MUNICIPAL DECIDIR, CONFORME DETERMINA A 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL. A LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, EM SEU ART. 40 § 5º, 

DISPÕE QUE RECEBIDO O PARECER PRÉVIO, A COMISSÃO PERMANENTE DE 

FISCALIZAÇÃO, SOBRE ELE E SOBRE AS CONTAS DARÁ SEU PARECER, E 

ENCAMINHARÁ PARA INCLUSÃO DA PAUTA DA ORDEM DO DIA (ART. 230 DO 

REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA). VALE RESSALTAR QUE O PODER 

LEGISLATIVO NÃO ESTÁ ADSTRITO AO PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS, PODENDO DECIDIR DE FORMA DIVERSA, MEDIANTE DECISÃO DE 

2/3 (DOIS TERÇOS) DA CÂMARA, ART. 40 §6º DA LEI ORGÂNICA. NO PONTO, 

IMPORTANTE TRAZER À BAILA QUE ESSA COMISSÃO, ANALISANDO 

DETIDAMENTE TODA A DOCUMENTAÇÃO ACOSTADA, VISLUMBROU FATOS 
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SUPERVENIENTES À CONCLUSÃO DO TCEES QUE, COM A DEVIDA VÊNIA, 

LEVA A DISCORDAR DO ILUSTRE TRIBUNAL. EXPLICA-SE. A ANÁLISE DAS 

CONTAS DO EX-PREFEITO, GUERINO LUIZ ZANON, RELATIVAS AO ANO DE 

2011, VERIFICOU-SE DUAS SITUAÇÕES DISTINTAS: UMA PARTE TÉCNICA E 

OUTRA PARECER PRÉVIO DO PLENO. A) NA PARTE TÉCNICA, OS AUDITORES 

DO TRIBUNAL DE CONTAS RELATAM NA INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA 

Nº 115/2013, ACOMPANHANDO OS TRABALHOS DE AUDITORIA, 3 (TRÊS) 

“IRREGULARIDADES GRAVES”. A PRIMEIRA,  A AUSÊNCIA DE 

MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE SALDO DE CONTAS DO PASSIVO 

FLUTUANTE, FERINDO OS ARTIGOS 85, 87, 88, 89, 93, 101 E 105 DA LEI 

4.320/64. A SEGUNDA, O NÃO RECOLHIMENTO DO INSS QUE FORAM 

COBRADAS DOS SERVIDORES, MAS NÃO FORAM REPASSADOS AO INSS, 

FERINDO A LEI FEDERAL 8.212/91. A TERCEIRA, O NÃO RECOLHIMENTO DAS 

CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA 

SOCIAL, RPPS, FERINDO A LEI MUNICIPAL 2.330/02. TODAS ESTAS 

“IRREGULARIDADES GRAVES”, ALÉM DE EVENTUAL “CRIME DE 

APROPRIAÇÃO INDÉBITA PREVIDENCIÁRIA”, FORAM APONTADAS PELA ÁREA 

TÉCNICA DO TRIBUNAL DE CONTAS, REFERENDADAS E RECONHECIDAS 

PELO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, QUE EMITIU PARECER PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS DE GUERINO LUIZ ZANON, E FOI ACOMPANHADO 

PELO VOTO DO CONSELHEIRO RELATOR SEBASTIÃO CARLOS RANNA. OU 

SEJA, FORAM 4 INSTÂNCIAS QUE CONCLUÍRAM PELA REJEIÇÃO DAS 

CONTAS: 1) O RELATÓRIO DE AUDITORIA, 2) A INSTRUÇÃO TÉCNICA 

CONCLUSIVA, 3) O PARECER DO MINISTÉRIO PÚBLICO E 4) O VOTO DO 

CONSELHEIRO RELATOR.  B) NO PLENO, AS CONCLUSÕES DOS AUDITORES 

FORAM AMENIZADAS DURANTE A VOTAÇÃO PELO PLENÁRIO DO TRIBUNAL 

DE CONTAS, QUE “APROVOU AS CONTAS COM RESSALVAS”, EM VOTO 

SURPREENDENTE, POIS FOI CONTRÁRIO AO PARECER DO RELATOR, 

CONTRÁRIO AO PARECER DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, 
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CONTRÁRIA À INSTRUÇÃO CONCLUSIVA E CONTRÁRIA AO RELATÓRIO 

TÉCNICO DE AUDITORIA. É IMPORTANTE FAZER UMA CONSIDERAÇÃO: SE A 

ÁREA TÉCNICA DO TRIBUNAL DE CONTAS NÃO TIVESSE ENCONTRADO 

“IRREGULARIDADES GRAVES” E POSSÍVEL “CRIME DE APROPRIAÇÃO 

INDÉBITA PREVIDENCIÁRIA” E SE O MINISTÉRIO PÚBLICO NÃO PEDISSE A 

REJEIÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON, A CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES TERIA ARGUMENTO PARA DECIDIR DE MANEIRA 

DIFERENTE E REJEITAR ESTAS CONTAS? A RESPOSTA É CLARA: NÃO. ISSO 

QUER DIZER QUE SE TODO O PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

EX-PREFEITO ESTIVESSE REGULAR, SEM FALHAS, A CÂMARA NÃO PODERIA 

INVENTAR IRREGULARIDADES SÓ PARA REPROVAR AS CONTAS. A 

SITUAÇÃO, NO ENTANTO, É OUTRA. OS AUDITORES DO TRIBUNAL DE 

CONTAS, OS PROCURADORES DO MINISTÉRIO PÚBLICO E O CONSELHEIRO 

RELATOR, AFIRMARAM CATEGORICAMENTE QUE HOUVE 

“IRREGULARIDADES GRAVES” E POSSÍVEL “CRIME DE APROPRIAÇÃO 

INDÉBITA PREVIDENCIÁRIA”.  SENÃO VEJAMOS: DE ACORDO COM A ÁREA 

TÉCNICA DO TCEES, ATRAVÉS DA INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA – ICC 

27/2013 E DA INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA – ITC 4701/2013, FORAM 

MANTIDOS OS SEGUINTES INDICATIVOS DE IRREGULARIDADES 

CONSTANTES DO RELATÓRIO TÉCNICO CONTÁBIL – RTC 339/2012 E DA 

INSTRUÇÃO TÉCNICA INICIAL – ITI 841/2012, APÓS ANÁLISE DAS 

JUSTIFICATIVAS OFERTADAS PELO RESPONSÁVEL AOS FATOS 

APONTADOS: 3.2.1 AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE SALDO 

DE CONTAS DO PASSIVO FLUTUANTES (ITEM 3.3.2 DO RTC 339/2012 E II.6 DA 

ICC 1155/2013). BASE LEGAL: ARTIGOS 85, 87, 88, 89, 93, 101 E 105, LEI 

4320/64. RESPONSABILIDADE: GUERINO LUIZ ZANON – PREFEITO. 3.2.2. NÃO 

RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES DO INSS RETIDAS DOS SERVIDORES 

(ITEM 3.4.1 DO RTC 339/2012 OU II.7 DA ICC 115/2013). BASE LEGAL: LEI Nº 

8212/91, ART. 30, INC. I, ALÍNEAS A E B, E ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO 
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FEDERAL. RESPONSABILIDADE: GUERINO LUIZ ZANON – PREFEITO. 3.2.3. 

NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO RPPS (ITEM 3.4.2 

DO RTC 339/2012 OU II.8 DA ICC 115/2013). BASE LEGAL: ART. 123, VIII, § 8º, 

DA LEI MUNICIPAL 2330/02 ALTERADA PELA LEI MUNICIPAL 2663/06. 

RESPONSABILIDADE: GUERINO LUIZ ZANON – PREFEITO. EM VIRTUDE 

DISSO, O MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS MANIFESTOU NO SENTIDO DE 

QUE “SUBLINHA-SE A CORRETA SUBSUNÇÃO DOS FATOS À NORMA LEGAL 

EFETUADA PELO NÚCLEO DOS ESTUDOS TÉCNICOS E ANÁLISES 

CONCLUSIVAS – NEC 9ITC 4238/13), QUE OPINOU PELA EMISSÃO DE 

PARECER PRÉVIO RECOMENDANDO A REJEIÇÃO DAS CONTAS”. ALÉM 

DISSO, O PARQUET TAMBÉM DECLAROU O SEGUINTE: COM EFEITO, OS 

INDICATIVOS DE IRREGULARIDADES QUE MACULAM A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS EM ANÁLISE CONSUBSTANCIAM IRREGULARIDADES GRAVES, 

CONSOANTE JÁ NORMATIZOU O TRIBUNAL DE CONTAS DE MATO GROSSO 

NA RESOLUÇÃO NORMATIVA N. 17/2010 (ITENS DA 07 DO ANEXO), DEVENDO 

ESSE TRIBUNAL DE CONTAS, INEXORAVELMENTE, EMITIR PARECER PRÉVIO 

PELA SUA REJEIÇÃO, NOS TERMOS DO ART. 80, INCISO III, DA LC N. 621/12. 

FRISE-SE, QUE O TRIBUNAL SUPERIOR ELEITORAL CONSIDERA QUE O NÃO 

RECOLHIMENTO DE CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS IMPORTA 

IRREGULARIDADE INSANÁVEL, SEGUNDO PRECEDENTES DO AC. 23.05.2013 

NO AGR-RESPE N. 12726, REL. MIN. HENRIQUE NEVES DA SILVA E DO AC. 

30.04.2013 NO AGR-AGR-RESPE N. 13605, REL. MIN. JOSÉ ANTÔNIO DIAS 

TOFFOLI). (GRIFO NOSSO). AO FINAL, O ÓRGÃO MINISTERIAL AINDA 

CONCLUIU QUE “AS INFRAÇÕES ACIMA DESCRITAS TRANSCENDEM À 

ESFERA ADMINISTRATIVA, ENCONTRANDO-SE TIPIFICADAS EM LEI COMO 

ATO DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA QUE ATENTA CONTRA OS 

PRINCÍPIOS DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA (ART. 11, “CAPUT” E INCISO I, DA 

LEI N. 8.429/1992), BEM COMO CRIME DE APROPRIAÇÃO INDÉBITA 

PREVIDENCIÁRIA (ART. 168-A, § 1º, I, DO CÓDIGO PENAL)”. O TCEES JÁ SE 
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MANIFESTOU EM SITUAÇÃO IDÊNTICA QUANDO DA ANÁLISE DE CONTAS DO 

MUNICÍPIO DE MIMOSO DO SUL: PARECER PRÉVIO TC-031/2013 PROCESSO - 

TC-1964/2011. JURISDICIONADO - PREFEITURA MUNICIPAL DE MIMOSO DO 

SUL ASSUNTO - PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL – EXERCÍCIO DE 2010 

RESPONSÁVEL - ÂNGELO GUARÇONI JÚNIOR EMENTA PRESTAÇÃO DE 

CONTAS ANUAL - PREFEITURA MUNICIPAL DE MIMOSO DO SUL - EXERCÍCIO 

DE 2010 – RESPONSÁVEL: ÂNGELO GUARÇONI JÚNIOR (PREFEITO 

MUNICIPAL) - 1) CONTAS IRREGULARES - PARECER PRÉVIO PELA REJEIÇÃO 

- 2) RECOMENDAÇÕES - 3) REPRESENTAÇÃO. [...]. PARECER PRÉVIO. 

VISTOS, RELATADOS E DISCUTIDOS OS AUTOS DO PROCESSO TC-1964/2011, 

RESOLVEM OS SRS. CONSELHEIROS DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO, EM SESSÃO REALIZADA NO DIA TREZE DE JUNHO DE 

DOIS MIL E TREZE, POR MAIORIA, NOS TERMOS DO VOTO DO RELATOR, 

CONSELHEIRO EM SUBSTITUIÇÃO MARCO ANTONIO DA SILVA, QUE 

ENCAMPOU SUGESTÃO DO CONSELHEIRO EM SUBSTITUIÇÃO EDUARDO 

PEREZ QUANTO À REPRESENTAÇÃO À DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL 

DO BRASIL EM VITÓRIA: 1. RECOMENDAR À CÂMARA MUNICIPAL DE MIMOSO 

DO SUL A REJEIÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE MIMOSO DO SUL, SOB A RESPONSABILIDADE DO SR. ÂNGELO 

GUARÇONI JÚNIOR, PREFEITO DO MUNICÍPIO, NO EXERCÍCIO DE 2010, 

TENDO EM VISTA OS SEGUINTES PROCEDIMENTOS IRREGULARES: 1.1 

DIVERGÊNCIA NO TOTAL GERAL DA RECEITA APURADO PELO TCE E O 

APRESENTADO NO BALANÇO FINANCEIRO - ANEXO 13 (FLS. 246-248); 1.2 

INADIMPLÊNCIA NO PAGAMENTO DE DÉBITOS DE CONTRATO DE 

PARCELAMENTO DE CONTRIBUIÇÕES AO IPREVIMOSO. INFRINGÊNCIA: ART. 

40 DA CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA DO BRASIL DE 1988, ART. 1º, INC. II, DA 

LEI 9.717/98, ART. 5º INC. I, ALÍNEA B, DA PORTARIA MPS 204/08, LEI 

MUNICIPAL Nº 1822, DE 30/12/2009; 1.3 AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E 

ACÚMULO DE SALDO DE CONTAS CONSTANTES DA DEMONSTRAÇÃO DA 
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DÍVIDA FLUTUANTE E DOS CRÉDITOS A RECEBER. BASE NORMATIVA: LEI Nº. 

4.320/64, ARTS. 85, 87, 88, 93, 101, 103 A 105; 1.4 NÃO RECOLHIMENTO DAS 

CONTRIBUIÇÕES DO INSS E DO IPREVMIMOSO RETIDOS DOS SERVIDORES 

E DE TERCEIROS. BASE NORMATIVA: LEI FEDERAL Nº 8.212/91, ART. 30, INC. 

I, ALÍNEAS A E B E ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA, CAPUT DO 

ARTIGO 25 DA LEI COMPLEMENTAR MUNICIPAL Nº 07/2004; (GRIFO NOSSO). 

1.5 DESCUMPRIMENTO DO PERCENTUAL MÍNIMO A SER APLICADO EM 

MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DO ENSINO INFRINGÊNCIA: ART. 212 

DA CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA DE 1988. [...] 3. REPRESENTAR À 

DELEGACIA DA RECEITA FEDERAL DO BRASIL, EM VITÓRIA, ATRAVÉS DE 

CÓPIAS DO PRESENTE VOTO, DA ICC Nº 74/2012 E DO RELATÓRIO TÉCNICO 

CONTÁBIL PARA ANÁLISE E EVENTUAIS PROVIDÊNCIAS QUE SE 

ENTENDEREM POR PERTINENTES, EM RAZÃO DA AUSÊNCIA DOS 

RECOLHIMENTOS DAS CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS RETIDAS DE 

SERVIDORES. E MAIS. O TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO - TCU, EM CASO 

SEMELHANTE (ACÓRDÃO Nº 5037/2010 - TCU - 2ª CÂMARA), ENTENDEU 

COMO IRREGULAR O NÃO RECOLHIMENTO DE CONTRIBUIÇÕES 

PREVIDENCIÁRIAS, REJEITANDO AS JUSTIFICATIVAS APRESENTADAS PELO 

GESTOR PÚBLICO, DO QUAL MERECEM DESTAQUE OS SEGUINTES 

TRECHOS: A PRESENTE REPRESENTAÇÃO FOI FORMULADA PELA 

COORDENAÇÃO DA COMISSÃO DE TRANSIÇÃO DO FUNDEB, UNIDADE 

INTEGRANTE DA ESTRUTURA DO FNDE, MEDIANTE O ENCAMINHAMENTO DE 

DOCUMENTAÇÃO REMETIDA POR CIDADÃOS E MEMBROS DA CÂMARA DE 

VEREADORES DO MUNICÍPIO DE SÃO JOÃO DO CARU/MA, NOTICIANDO 

SUPOSTAS IRREGULARIDADES NA APLICAÇÃO DE RECURSOS DO FUNDEF 

OCORRIDAS NOS EXERCÍCIOS DE 2006 E 2007. 2. AS IRREGULARIDADES 

RELATADAS REFERIAM-SE À EXISTÊNCIA DE PROFESSORES 

CONTRATADOS, EM VEZ DE CONCURSADOS, AO PAGAMENTO DE SALÁRIOS 

DE SERVIDORES COM ATRASO, AO DESCUMPRIMENTO DE TERMO DE 
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AJUSTE DE CONDUTA NA ÁREA TRABALHISTA FIRMADO COM O MINISTÉRIO 

PÚBLICO E AO NÃO RECOLHIMENTO DE CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS 

RELATIVAS AOS SALÁRIOS DE PROFESSORES PAGOS COM RECURSOS DO 

FUNDEF. 3. EM INSTRUÇÃO PRELIMINAR, VERIFICOU-SE QUE APENAS A 

ÚLTIMA QUESTÃO SUSCITADA INSERE-SE NA ESFERA DE COMPETÊNCIA 

DESTA CORTE E QUE SOMENTE ESTA VEIO ACOMPANHADA DOS 

CORRESPONDENTES INDÍCIOS. 4. CONSIDERANDO ESSES FATOS E QUE O 

MUNICÍPIO RECEBEU RECURSOS DA UNIÃO A TÍTULO DE 

COMPLEMENTAÇÃO DO FUNDEF NO EXERCÍCIO EM TELA, CONCLUI-SE QUE 

A REPRESENTAÇÃO PREENCHE OS REQUISITOS DE ADMISSIBILIDADE 

PREVISTOS NOS ARTS.  235 E 237, INCISO III E PARÁGRAFO ÚNICO DO 

REGIMENTO INTERNO, PODENDO SER CONHECIDA. 5. NO MÉRITO, FICOU 

DEMONSTRADO NOS AUTOS MEDIANTE A ANÁLISE DOS DEMONSTRATIVOS 

CONTÁBEIS QUE A PREFEITURA MUNICIPAL NÃO EFETUOU O 

RECOLHIMENTO AO FISCO DAS CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS 

RETIDAS DOS SALÁRIOS DOS PROFESSORES PAGOS COM RECURSOS DO 

FUNDEF, NEM DA RESPECTIVA COTA PATRONAL. 6. OUVIDO EM AUDIÊNCIA, 

O SR. EDINALDO PRADO NASCIMENTO, EX PREFEITO, NÃO APRESENTOU 

COMPROVAÇÃO DE TER CUMPRIDO AS REFERIDAS OBRIGAÇÕES. 7. EM 

VISTA DISSO, PENSO QUE ASSISTE RAZÃO À UNIDADE TÉCNICA EM 

REJEITAR AS JUSTIFICATIVAS DO RESPONSÁVEL. (GRIFOS NOSSOS). EM 

QUE PESE O TCEES NÃO TER ACOLHIDO A MANIFESTAÇÃO MINISTERIAL E 

DEMAIS PARECERES TÉCNICOS, INDO DE ENCONTRO COM A 

JURISPRUDÊNCIA ESMAGADORA, PERCEBEMOS QUE OS FATOS 

APONTADOS SÃO INSANÁVEIS E CAUSARAM SIM CONSIDERÁVEIS 

PREJUÍZOS AO ERÁRIO, SENDO QUE AQUELA CORTE DE CONTAS NÃO TEVE 

CIÊNCIA DE TAL CONSEQUÊNCIA E, POR ISSO, NÃO A LEVOU EM 

CONSIDERAÇÃO AO JULGAR A QUESTÃO, O QUE CERTAMENTE 

INTERFERIRIA NA SUA CONCLUSÃO. TANTO É ASSIM QUE NA CONCLUSÃO 
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DO PARECER PRÉVIO FICOU CONSIGNADO QUE AS IRREGULARIDADES NÃO 

RESULTARAM EM DANO AO ERÁRIO, COM A DEVIDA VÊNIA, TAL 

MANIFESTAÇÃO NÃO PROCEDE.  NO PONTO, CALHA DESTACAR OS 

PREJUÍZOS CAUSADOS AO MUNICÍPIO, O QUE POR SI SÓ, PRESSUPÕE A 

REJEIÇÃO DAS CONTAS. POIS BEM. É POSSÍVEL VISLUMBRAR QUE PASSOU 

POR ESSA CASA DE LEIS PROJETO, QUE FOI CONVERTIDO EM LEI, COM A 

FINALIDADE DE PARCELAR O DÉBITO APURADO PELA INADIMPLÊNCIA DA 

PREFEITURA JUNTO AO IPASLI NO PERÍODO DE 2011 E 2012, LEI 

COMPLEMENTAR Nº 020/2013 E LEI Nº 3.449/2014. A PAR DISSO, EXTRAI-SE 

QUE O NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES EM SEU DEVIDO TEMPO 

GERARAM, SEM DÚVIDA, UM MONTANTE A SER QUITADO JUNTO AO 

INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DE VALOR BEM ACIMA DO QUE SERIA DEVIDO 

SE O PAGAMENTO FOSSE CONTEMPORÂNEO AO VENCIMENTO DAS 

OBRIGAÇÕES, CONSIDERANDO OS JUROS, CORREÇÕES E MULTAS. MAS 

NÃO É SÓ ISSO, A AUSÊNCIA DE RECOLHIMENTO TAMBÉM INTERFERIU NOS 

REPASSES FINANCEIROS PARA O MUNICÍPIO, O QUE DE FORMA REFLEXA É 

CONSIDERADO DANO. OU SEJA, EM RAZÃO DOS DÉBITOS, O MUNICÍPIO FOI 

INSCRITO NO CADASTRO DE INADIMPLENTES E NÃO CONSEGUIU EMITIR 

SUA C.R.P. (CERTIDÃO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA), O QUE 

OCASIONOU O IMPEDIMENTO DE CELEBRAÇÃO E RECEBIMENTO DE 

RECURSOS DE CONVÊNIOS COM OS GOVERNOS FEDERAL E ESTADUAL. 

SEGUNDO INFORMAÇÕES DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO, O 

MUNICÍPIO NÃO REALIZOU DIVERSOS CONVÊNIOS POR CONTA DESTA 

INSCRIÇÃO, CONFORME TRANSCREVEMOS A BAIXO: “DE ACORDO COM A 

FICHA DE RESUMO DE SITUAÇÃO DO CONTRATO, O CONTRATO 162395-71 

VINCULADO AO MINISTÉRIO DAS CIDADES E QUE TEM COMO OBJETO A 

DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS DO MEIO E DO AVISO, NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, ENCONTRA-SE COM O RECURSO NÃO LIBERADO PELO MOTIVO 

DE PENDÊNCIAS NA CERTIDÃO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA – CRP 
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(VENCIDO DESDE 03/03/2013), ITEM DE PENDÊNCIA PARA A REGULARIZAÇÃO 

DO CAUC. VALOR DO INVESTIMENTO: R$ 13.201.255,59. VALOR DE 

DESEMBOLSO: R$ 5.172.187,18. VALOR A DESEMBOLSAR R$ 8.029.068,41. 

MOTIVO DE PENDÊNCIA: CRP. SALIENTAMOS QUE AS PROPOSTAS ABAIXO 

TAMBÉM NÃO FORAM EMPENHADAS POR MOTIVOS DE INADIMPLÊNCIA COM 

O CAUC: 77187/2013 – MAPA; 51559/2013 – MAPA; 34813/2013 – MAPA; 

493388/2013 – MAPA; 51621/2013 – MAPA; 15858/2013 – MAPA; 90871/2013 – 

MPA; 80502/2013 - MAPA”. DIANTE DA REALIDADE DESCRITA, ENTENDEMOS 

PRUDENTE OPINAR PELO NÃO ACOLHIMENTO DO PARECER PRÉVIO DO 

TCEES, UMA VEZ QUE ESSAS INFORMAÇÕES NÃO FORAM CONSIDERADAS 

NO PARECER PRÉVIO, O QUE CONSEQUENTEMENTE, TERIA INFLUENCIADO 

NA NÃO APROVAÇÃO DAS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011 DO GESTOR 

GUERINO LUIZ ZANON.  DAS INFORMAÇÕES SOLICITADAS. APÓS ANÁLISE 

MINUCIOSA DA DOCUMENTAÇÃO E RELATÓRIOS APRESENTADOS PELO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ES E MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, FOI 

POSSÍVEL VERIFICAR DIVERSOS REQUERIMENTOS FORMULADOS PELOS 

NOBRES VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, JOSÉ ZITENFELD CARDIA, QUE NA OPORTUNIDADE ESTA COMISSÃO 

APROVEITA O ENSEJO PARA DESDE JÁ SE MANIFESTAR. A TÍTULO DE 

ESCLARECIMENTO, CALHA DESTACAR QUE NOS TERMOS DO ART. 231, 

PARÁGRAFO ÚNICO DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, SE HOUVER PEDIDO DE INFORMAÇÃO VOLTARÁ O PROCESSO À 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO E 

CONTROLE OU AO RELATOR ESPECIAL, PARA SE MANIFESTAR, 

REINCLUINDO-SE, A SEGUIR, NA ORDEM DO DIA. NESSE PASSO, VERIFICA-

SE VÍCIO FORMAL NOS PEDIDO, UMA VEZ QUE TODO E QUALQUER 

REQUERIMENTO DEVERIA TER SIDO DIRECIONADO AO PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E NÃO AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL. 

NO ENTANTO, EM QUE PESE O VÍCIO FORMAL, O QUE POR SI SÓ JÁ SERIA 
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MOTIVO PARA DESCONSIDERÁ-LOS SEM ANALISE DE SEUS CONTEÚDOS, 

ESTA COMISSÃO, VISANDO SANAR AS DÚVIDAS SUSCITADAS, ANALISARÁ 

OS REQUERIMENTOS. IMPORTANTE RESSALTAR, CONTUDO QUE, EM SUA 

MAIORIA, OS REQUERIMENTOS POSSUEM O CONDÃO DE PROCRASTINAR A 

ANÁLISE DAS CONTAS, O QUE NÃO SERÁ ADMITIDO.  POIS BEM. 

UTILIZANDO-SE DA PRERROGATIVA QUE O ART. 234 DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA CONCEDE À COMISSÃO, QUAL SEJA, EXAMINAR 

PROCESSOS, DOCUMENTOS E PAPÉIS NAS REPARTIÇÕES DA PREFEITURA 

E DA CÂMARA, FOI POSSÍVEL ACRESCER AO PRESENTE RELATÓRIO ÀS 

INFORMAÇÕES SOLICITADAS, BEM COMO ANEXAR TODA A DOCUMENTAÇÃO 

REQUERIDA.  ART.234 - A COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, 

ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO E CONTROLE, PARA EMITIR O SEU PARECER, 

PODERÁ VISTORIAR AS OBRAS E SERVIÇOS, EXAMINAR PROCESSOS, 

DOCUMENTOS E PAPÉIS NAS REPARTIÇÕES DA PREFEITURA E DA CÂMARA; 

CONFORME O CASO PODERÁ TAMBÉM SOLICITAR ESCLARECIMENTOS 

COMPLEMENTARES AO PREFEITO E AO PRESIDENTE PARA DIRIMIR AS 

DÚVIDAS. A FIM DE FACILITAR, SERÃO ENUMERADOS OS REQUERIMENTOS 

E, EM SEGUIDA, A MANIFESTAÇÃO DA COMISSÃO PERTINENTE AO 

REQUERIMENTO. 1. REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO PRERIRA 

PAIVA - PARA OFICIAR O PRESIDENTE DO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PARA QUE ENCAMINHE CÓPIA INTEGRAL DO 

PROCESSO. NO PONTO, SALIENTAMOS QUE AS CÓPIAS DE TODO O 

PROCEDIMENTO DO TRIBUNAL DE CONTAS ENCONTRA-SE NOS AUTOS, 

RAZÃO PELA QUAL DISPENSAMOS MAIORES MANIFESTAÇÕES; 2. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA – OFICIAR O 

MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL PARA INFORMAR SE O MUNICÍPIO 

POSSUI CRP, DO PERÍODO DE 2005 A 2015 – NÃO HÁ NECESSIDADE DE 

ENCAMINHAR PEDIDO AO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL PARA 

ESSAS INFORMAÇÕES, UMA VEZ QUE TODAS ESSAS INFORMAÇÕES ESTÃO 
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DISPONÍVEIS NO SITE DA PREVIDÊNCIA 

HTTP://WWW1.PREVIDENCIA.GOV/BR/SPS/APP/CRP/CRPLISTA.ASP. ESTE 

REQUERIMENTO, PORTANTO É MERAMENTE PROCRASTINATÓRIO. 3. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA – OFICIAR O 

TRIBUNAL DE CONTAS PARA QUE SEJA ENCAMINHADA CÓPIA INTEGRAL DA 

INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA, QUE ANALISARAM AS LOA´S 

APRESENTADA PELO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO NOS EXERCÍCIOS DE 

2009/2010 E 2011 – ESSE REQUERIMENTO FOGE CLARAMENTE AO OBJETO A 

SER ANALISADO, CARACTERIZANDO MAIS UMA VEZ O PROPÓSITO DE 

DILATAR A ANÁLISE DAS CONTAS. COM EFEITO, DEIXO DE APRECIAR ESTE 

REQUERIMENTO POR ENTENDER QUE NADA INFLUENCIA NA DECISÃO DOS 

NOBRES PARES QUANTO À ANÁLISE DE CONTAS DO GESTOR GUERINO LUIZ 

ZANON. 4. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA – 

OFICIAR O TRIBUNAL DE CONTAS PARA QUE INFORME SE HÁ RECURSO 

PENDENTE DE APRECIAÇÃO REFERENTE AO PARECER PRÉVIO Nº 35/2014 – 

EM RELAÇÃO AO REQUERIMENTO É POSSÍVEL EXTRAIR DO REGIMENTO 

INTERNO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ES, NO ARTIGO 129, QUE A 

REMESSA DO PARECER PRÉVIO SOMENTE OCORRERÁ APÓS ANÁLISE DE 

TODOS OS RECURSOS. NESSE ÍNTERIM, SE O PARECER FOI REMETIDO, 

OBVIAMENTE NÃO HÁ RECURSO PENDENTE A SER APRECIADO.  ART. 129. 

DO PARECER PRÉVIO EMITIDO SOBRE AS CONTAS DO PREFEITO CABERÁ 

RECURSO DE RECONSIDERAÇÃO, DENTRO DO PRAZO DE TRINTA DIAS. § 1º 

A REMESSA DO PARECER PRÉVIO SOBRE AS CONTAS DO PREFEITO 

SOMENTE SERÁ FEITA DEPOIS DO JULGAMENTO DO RECURSO DE 

RECONSIDERAÇÃO, OU DO VENCIMENTO DO PRAZO RECURSAL OU DA 

RENÚNCIA PELA PARTE INTERESSADA. 5. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – OFICIAR O MUNICÍPIO DE LINHARES PARA QUE 

EMITA CERTIDÃO INFORMANDO SE NO INÍCIO DA GESTÃO O MUNICÍPIO 

POSSUÍA CRP; CASO NÃO TIVESSE SE HÁ PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO 
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E JUDICIAL QUESTIONANDO O DÉBITO E SE FORAM ESGOTADAS TODAS AS 

VIAS RECURSAIS -  NESTE PONTO, CABE INFORMA QUE A ULTIMA CERTIDÃO 

EMITIDA FOI A CRP Nº 985663-107731, EMITIDA EM 04/09/2012 E COM 

VALIDADE ATÉ 03/03/2013. NO ANO DE 2013 A PREVIDÊNCIA SOCIAL 

REALIZOU AUDITORIA NO RPPS DO MUNICÍPIO QUE TEVE INÍCIO EM JUNHO 

DE 2013 E QUE CULMINOU NA NOTIFICAÇÃO DE AUDITORIA FISCAL – NAF Nº 

0191/2013, DE 09/09/2013. A AUDITORIA APRESENTOU DÉBITOS, EM VALORES 

ORIGINAIS DE: MUNICÍPIO: R$11.310.936,92 + R$401.892,44; CÂMARA: 

R$208.201,45; SAAE: R$237.002,76. A PAR DA NOTIFICAÇÃO DE AUDITORIA – 

FISCAL NAF Nº 0191/2013, QUE ABRANGEU O PERÍODO DE 01/2008 A 04/2013, 

FOI VERIFICADO JUNTO À PREFEITURA A APRESENTAÇÃO, 

TEMPESTIVAMENTE, DA IMPUGNAÇÃO DA NOTIFICAÇÃO SOLICITANDO A 

IMPROCEDÊNCIA DA AÇÃO FISCAL, REQUERENDO AINDA EFEITO 

SUSPENSIVO DA DECISÃO, PARA A EXPEDIÇÃO DA CRP – CERTIFICADO DE 

REGULARIDADE FISCAL. PARALELO A ISSO, FOI IMPETRADO MANDADO DE 

SEGURANÇA EM FACE DO SECRETÁRIO DE POLÍTICAS DA PREVIDÊNCIA 

SOCIAL DO MINISTÉRIO DA PREVIDÊNCIA SOCIAL, AUTOS Nº 6297-

52.2014.4.01.3400, EM TRÂMITE DA 22º VARA FEDERAL DA SEÇÃO JUDICIÁRIA 

DO DISTRITO FEDERAL, DO QUAL FOI INDEFERIDO PELA JUÍZA FEDERAL 

SUBSTITUTA DA 22ª VARA DO DISTRITO FEDERAL. PORTANTO, HÁ 

PROCESSO ADMINISTRATIVO E JUDICIAL DE QUESTIONAMENTO DOS 

DÉBITOS E EMISSÃO DO CRP. QUANTO AO ÚLTIMO PONTO DESSE 

REQUERIMENTO, INFORMO QUE FORAM APRESENTADOS TODOS OS 

RECURSOS ADMINISTRATIVOS POSSÍVEIS, TODAVIA, SEM O ÊXITO 

PRETENDIDO, A MUNICIPALIDADE REALIZOU PARCELAMENTO DO DÉBITO, 

RAZÃO PELA QUAL NÃO HÁ MAIS POSSIBILIDADE DE QUESTIONAR O VALOR. 

MAIS PRECISAMENTE, EM NOVEMBRO DE 2014, OS DÉBITOS FORAM 

PARCELADOS ATRAVÉS DOS TERMOS DE ACORDO DE PARCELAMENTO E 

CONFISSÃO DE DÉBITOS PREVIDENCIÁRIOS: ACORDO CADPREV 00926/2014, 
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NO VALOR DE R$533.810,04, ACORDO 00927/2014, VALOR DE R$5.318.047,87, 

ACORDO 00928/2014, NO VALOR DE R$10.665.433,57, NÃO RESTANDO 

NENHUMA PENDÊNCIA IMPEDITIVA À OBTENÇÃO DA CRP. OS DÉBITOS DO 

SAAE FORAM QUITADOS E OS DA CÂMARA FORAM PARCELADOS. 6. 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA – OFICIAR O 

MUNICÍPIO PARA INFORMAR SE FORAM CUMPRIDAS AS DETERMINAÇÕES 

CONTIDAS NO PARECER PRÉVIO Nº 035/2014 -  SOBRE O PONTO FOI 

POSSÍVEL EXTRAIR DA DOCUMENTAÇÃO E INFORMAÇÕES DA PREFEITURA 

QUE O CUMPRIMENTO DAS DETERMINAÇÕES CONTIDAS NO PARECER 

PRÉVIO Nº 035/2014 (PROCESSO Nº TC-1871/2012) DO TCEES: SOBRE A 

DÍVIDA FLUTUANTE: A CONCILIAÇÃO DAS CONTAS DA DÍVIDA FLUTUANTE 

SERÁ DEMONSTRADA NA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2014, 

QUE ESTÁ EM FASE DE CONCLUSÃO. NÃO EXISTEM DÉBITOS PENDENTES 

DE REGULARIZAÇÃO. SOBRE A CONCILIAÇÃO DAS CONTAS INSS 

SERVIDORES/SERVIÇOS DE TERCEIROS: NÃO EXISTEM DÉBITOS DE INSS 

NÃO QUITADOS. TODOS OS DÉBITOS DE PENDÊNCIAS DE EXERCÍCIOS 

ANTERIORES FORAM PARCELADOS OU QUITADOS JUNTO À RECEITA 

FEDERAL DO BRASIL. INFORMAÇÕES CONSTARÃO DA PCA 2014. SOBRE A 

ADEQUAÇÃO NA LOA – CRÉDITOS ADICIONAIS ILIMITADOS: A LOA 2015 (LEI 

3.458/2014) EM SEUS ART. 5º E 6º JÁ CONTEMPLAM A ALTERAÇÃO, QUE FOI 

OBJETO DE ANÁLISE DESSA CASA DE LEIS AO APROVAR A LEI Nº 3.110/2011. 

7. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA – OFICIAR AO 

PODER EXECUTIVO PARA ENCAMINHAR CÓPIA DOS BALANÇOS 

FINANCEIROS DOS EXERCÍCIOS DE 2007 E 2008 – QUANTO A ESTE 

REQUERIMENTO, FOI POSSÍVEL DILIGENCIAR JUNTO AO DEPARTAMENTO 

DE FINANÇAS E EXTRAIR CÓPIAS DOS BALANÇOS FINANCEIROS DE 2007 E 

2008 DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 8. REQUERIMENTO DO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA – NO QUE TANGE A ESTE PONTO, É DE CONHECIMENTO 

DESTA AUGUSTA CASA O CONTEÚDO DE TODA A APURAÇÃO DA AUDITORIA 
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NAF 019/2013, ATÉ PORQUE O IPASLI – INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E 

ASSISTÊNCIA DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES, ENCAMINHOU 

CÓPIA INTEGRAL POR MEIO DO OFÍCIO Nº 0343/2013. PORTANTO, NÃO 

MERECE, ESTE PONTO, MAIORES CONSIDERAÇÕES. 9. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA – OFICIAR O INSTITUTO NACIONAL 

DO SEGURO SOCIAL – INSS PARA QUE INFORME SE FORAM REALIZADOS 

PARCELAMENTOS DE DÉBITOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES NOS 

EXERCÍCIOS DE 2005 A 2011 – SEM MAIORES DELONGAS, ESTE 

REQUERIMENTO NÃO MERECER SER APRECIADO, PORQUE NADA DIZ 

RESPEITO À ANÁLISE DAS IRREGULARIDADES APONTAS PELOS 

RELATÓRIOS TÉCNICOS, O QUE CONFIGURA UMA TENTATIVA DE ATRASAR 

A APRECIAÇÃO DAS CONTAS. 10. REQUERIMENTO DO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA – OFICIAR AO PODER EXECUTIVO PARA 

APRESENTAR CÓPIAS DOS BALANCETES DE VERIFICAÇÕES DOS 

EXERCÍCIOS DE 2007 A 2013 – DILIGENCIANDO JUNTO AOS 

DEPARTAMENTOS DA PREFEITURA FOI POSSÍVEL EXTRAIR CÓPIA DE TODA 

A DOCUMENTAÇÃO. CONCLUSÃO. EM VISTA DO EXPOSTO, CONSIDERANDO 

O EXAME PORMENORIZADO PROCEDIDO POR ESTA COMISSÃO 

PERMANENTE DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, VERIFICOU-SE PRUDENTE A 

EMISSÃO DE PARECER PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS APRESENTADAS PELO 

MUNICÍPIO DE LINHARES (ES) AO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO – TCEES, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2011, DE 

RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON, SEGUINDO O 

ENTENDIMENTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS. ASSIM SENDO, 

REUNIDA, COM A PRESENÇA DE SEU PRESIDENTE, RELATOR E MEMBROS, 

ESTA COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, COM BASE 

NAS ATRIBUIÇÕES ORGANIZACIONAIS E REGIMENTAIS QUE LHE SÃO 

PRÓPRIAS, APÓS A ANÁLISE E APRECIAÇÃO DAS CONTAS EM DESTAQUE, 

CUJA EMENTA FOI TRANSCRITA, É DE PARECER PELA REJEIÇÃO DAS 
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CONTAS DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, REFERENTE AO 

EXERCÍCIO DE 2011, DE RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON, 

ENTÃO PREFEITO MUNICIPAL À ÉPOCA. É O QUE TÍNHAMOS A OPINAR. 

PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS VINTE E TRÊS DIAS DO MÊS DE 

FEVEREIRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE. LINHARES, 04 DE MARÇO DE 

2015. JOSÉ NILSON CORREIA, PRESIDENTE. MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA, RELATOR. JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, MEMBRO. APÓS, A PEDIDO 

DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A 

LEITURA NA ÍNTEGRA DO ART. 230 E SEUS PARÁGRAFOS, DO REGIMENTO 

INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE CONFORME ESTIPULA O 

REGIMENTO, APÓS O RECEBIMENTO DO PARECER DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, O PRESIDENTE DESIGNARIA O RELATOR ESPECIAL, 

ENTRETANTO, COLOCARÁ À APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO. CITANDO APENAS 

A EXISTÊNCIA DA CANDIDATURA DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR 

PARA O CARGO DE RELATOR ESPECIAL, O PRESIDENTE DA MESA 

PROVOCOU O PLENÁRIO SOLICITANDO A MANIFESTAÇÃO DE VEREADORES 

INTERESSADOS NA RELATORIA ESPECIAL DO PROCESSO DE TOMADAS DE 

CONTAS, EXERCÍCIO 2011. FICANDO EM SILÊNCIO O PLENÁRIO, FOI 

COLOCADO EM VOTAÇÃO O REQUERIMENTO PROTOCOLO SOB O Nº. 

336/2015, PARA CANDIDATURA DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR AO 

CARGO DE RELATOR ESPECIAL NOS AUTOS DA PRESTAÇÃO DE CONTAS 

ANUAL DO PROCESSO DE Nº. 3325/2014, SENDO APROVADO NA FORMA 

REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES DR. 

CARDIA E AMANTINO PEREIRA PAIVA. EM TEMPO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL A CANDIDATURA DO 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, DESEJANDO BOA SORTE AO COLEGA, E, 

PEDINDO QUE O EDIL FAÇA UM TRABALHO REALMENTE TÉCNICO QUE LEVE 

A TRANSPARÊNCIA DOS FATOS, JÁ QUE HÁ NO PROCESSO EXISTEM 



 117 

GRANDES DIVERGÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU 

QUE O RELATOR ESPECIAL, VEREADOR JUNINHO FRERIS, TEM O PRAZO 

IMPRORROGÁVEL DE TRÊS DIAS, CONFORME ART. 230, PARA APRESENTAR 

SEU PARECER. RESSALTANDO QUE APÓS ENTÃO SERÁ ABERTO PRAZO 

PARA AMPLA DEFESA DO ENTÃO ORDENADOR DAS DESPESAS DO 

EXERCÍCIO DE 2011. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR DECLAROU QUE COMO RELATOR, SEU PRIMEIRO PEDIDO É QUE SE 

OFICIE AO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO QUEM ERA O DIRETOR PRESIDENTE DO IPASLI NO ANO DE 2011. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU QUE A PROCURADORIA 

PROCEDESSE AOS TRÂMITES PARA ATENDER O REQUERIMENTO VERBAL 

DO VEREADOR JUNINHO, NA FORMA DO REGIMENTO INTERNO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DISSE SABER QUE O 

PROCESSO CAMINHA PARA UMA QUESTÃO POLÍTICA, LEMBRANDO QUE 

COM MUITA HONRA PRESIDIU SEM NENHUMA REMUNERAÇÃO O IPASLI EM 

2011. DIZENDO QUE O FATO DA ADMINISTRAÇÃO ATUAL TER APROVEITADO 

TODOS OS SERVIDORES DO INSTITUTO EXCETUANDO-SE O PRESIDENTE, 

SÓ DEMONSTRA A LISURA DOS TRABALHOS REALIZADOS À ÉPOCA. 

AMANTINO RESSALTOU QUE NO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

FALA-SE MUITO EM APROPRIAÇÃO INDÉBITA, MAS, DOS VALORES 

PARCELADOS DO IPASLI, 50% (CINQUENTA POR CENTO) SÃO DÉBITOS DA 

ATUAL ADMINISTRAÇÃO, INCLUSIVE SEM RECOLHIMENTO DA PARTE 

DESCONTADA DOS SERVIDORES. DIZENDO QUERER ESCLARECER QUE OS 

FATOS EM QUE SE BASEIAM HOJE, CONSEQUENTEMENTE LEVARÃO A 

REJEIÇÃO DAS CONTAS DO ATUAL PREFEITO, JÁ QUE ALGUNS FATOS 

CITADOS NO RELATÓRIO ACONTECERAM NA ATUAL ADMINISTRAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO SOLICITOU QUE CONSTE EM 

ATA QUE O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU SER O 

PRESIDENTE DO IPASLI NO ANO DE 2011. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 
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TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

09/03/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 
 

ATA DA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE MARÇO DE DOIS MIL E 

QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR ESTEFANO 

SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL 
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COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO 

FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – 

PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A 

LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 04/03/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

09/03/2015, A SABER: PROTOCOLO Nº. 458/2015 – SOLICITA AO PREFEITO 

MUNICIPAL PROVIDÊNCIAS PARA QUE SEJA FEITA ANÁLISE E TROCA DAS 

AREIAS DAS ÁREAS DE LAZER DOS CEIM’S DO NOSSO MUNICÍPIO. 

PROTOCOLO Nº. 459/2015 – SOLICITA AO PREFEITO MUNICIPAL QUE SEJAM 

TOMADAS AS DEVIDAS PROVIDÊNCIAS PARA ABERTURA DE UMA VIA QUE 

DARÁ ACESSO À RUA FLORIANO ORST NO DISTRITO DE BEBEDOURO. 

PROTOCOLO Nº. 473/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES QUE O REQUERENTE FOI CONVIDADO 

PELO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PARA OCUPAR A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE. EM RAZÃO DO CONVITE REQUER 

AFASTAMENTO DO EXERCÍCIO DE SEU MANDATO ELETIVO COM BASE NO 

INCISO I DO ARTIGO 21 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, OPTANDO, 

ENTRETANTO, PELOS VENCIMENTOS AUFERIDOS PELO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL. REQUER AINDA QUE O PRESENTE PEDIDO SEJA COLOCADO EM 

PLENÁRIO DESTA CASA DE LEIS, PARA CONHECIMENTO DOS DEMAIS 

PARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 09/03/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

479/2015 – SOLICITA OFICIAR AO DIRETOR DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO 
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DE ÁGUA E ESGOTO, NO SENTIDO DE QUE SEJA EFETUADA A MANUTENÇÃO 

DOS TUBOS DE COLETA DE ESGOTO DA RUA PRINCESA ISABEL, 

PRECISAMENTE EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE Nº. 581, BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 480/2015 – SOLICITANDO A LIMPEZA DAS 

GALERIAS PLUVIAIS NAS SEGUINTES AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS: 

CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO Nº. 492; QUINTINO BOCAIÚVA, 

PRÓXIMO AO Nº. 516; E, CASTRO ALVES, PRÓXIMO AO Nº. 505. PROTOCOLO 

Nº. 481/2015 – SOLICITA A MANUTENÇÃO E FIXAÇÃO DAS GRADES DAS 

GALERIAS PLUVIAIS NAS SEGUINTES AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS: 

CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO Nº. 492; QUINTINO BOCAIÚVA, 

PRÓXIMO AO Nº. 516; E, CASTRO ALVES, PRÓXIMO AO Nº. 505. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, DATADO DE 09/03/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 500/2015 – 

SOLICITA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA PROVIDÊNCIAS NO 

SENTIDO DE CONTRATAR UMA MÁQUINA ESCAVADEIRA, BASCULANTE E 

IMPLEMENTOS PARA CONSTRUÇÃO DE TANQUES PARA AQUICULTURA E 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA NAS PROPRIEDADES AGRÍCOLAS NESTE 

MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 09/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 482/2015 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA RUA MINAS GERAIS, 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº.96, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

487/2015 – SOLICITA A LIMPEZA DA AVENIDA GUANABARA BEM COMO DE 

SEUS CANTEIROS E CALÇADAS, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

488/2015 – SOLICITA LIMPEZA DO LOTE LOCALIZADO NA AVENIDA 

GUANABARA, EM FRENTE AO CEIM “ARISTIDES PINTO CALDEIRA”, NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.489/2015 – SOLICITANDO A PAVIMENTAÇÃO 

E LIMPEZA DE PARTE DA AVENIDA TOMÉ DE SOUZA, MAIS PRECISAMENTE A 

PARTIR DO IMÓVEL DE Nº. 121 ATÉ O INÍCIO DA AVENIDA NO BAIRRO 



 121 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 490/2015 – SOLICITANDO A LIMPEZA DE UM 

IMÓVEL ABANDONADO, LOCALIZADO NA AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, 

CRUZAMENTO COM AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, NO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº. 491/2015 – SOLICITA AÇÕES INTEGRADAS DA 

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, POLICIA MILITAR E 

POLÍCIA CIVIL EM UMA CONSTRUÇÃO ABANDONADA, LOCALIZADA NA 

AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, NO CRUZAMENTO COM A AVENIDA PREFEITO 

SAMUEL BATISTA CRUZ, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 492/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA VESCESLAU BRAZ, 

NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A RUA PARÁ, AO LADO DO 

“PSF”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 493/2015 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA VASCO FERNANDES 

COUTINHO, NAS PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO “FRANGOLÂNDIA”, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 494/2015 – SOLICITANDO OS 

SEGUINTES SERVIÇOS EM TODO O PERÍMETRO DA LINHA VERDE: A) 

REMOÇÃO DE TERRAS EXISTENTES NAS JUNÇÕES DAS RUAS E AVENIDAS 

COM A “LINHA VERDE”; B) REMOÇÃO DE ENTULHOS E LIXO ACUMULADOS ÀS 

MARGENS DA “LINHA VERDE”; C) CAPINA; D) NOTIFICAÇÃO AOS 

PROPRIETÁRIOS DE LOTES BALDIOS, PARA MANTÊ-LOS SEMPRE 

CAPINADOS E LIMPOS. O FEITO COIBIRÁ COM A AÇÃO DE MELIANTES; E) 

NIVELAR O CALÇAMENTO OU DA ESTRADA DE TERRAS E TODO O 

PERCURSO; F) BLOQUEAR O TRÁFEGO DE CARROS E MOTOS NAS JUNÇÕES 

DAS RUAS E AVENIDAS COM A “LINHA VERDE”; G) MANUTENÇÃO DA CERCA, 

BANCOS E CESTAS SELETIVAS DA COLETA DE LIXO; H) DESTACAMENTO E 

RONDA DA POLICIA MILITAR; INCLUSIVE COM A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS 

DE VÍDEO MONITORAMENTO EM PONTOS DEFINIDOS NA “LINHA VERDE”. 

HAJA VISTA A COMERCIALIZAÇÃO DE ENTORPECENTES, COM ISSO, O LIVRE 

CONSUMO DE DROGAS. BEM COMO, ASSALTOS E ROUBOS. ANEXO FOTOS 

QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 495/2015 - SOLICITANDO 
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REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº.1.248, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº. 496/2015 – SOLICITA REPAROS E OBRAS NO CEMITÉRIO DO BAIRRO 

PLANALTO, A SABER: 1) REFORMA DA CAPELA MORTUÁRIA, COM 

ELIMINAÇÃO DAS RACHADURAS E PINTURA DAS PAREDES INTERNAS E 

EXTERNAS; 2) REFORMA DO DEPÓSITO DE FERRAMENTAS E IMPLEMENTOS 

LABORAIS; 3) REFORMA DO PORTAL DE ENTRADA DO CEMITÉRIO; 4)PODA 

DAS ÁRVORES EXISTENETE NO INTERIOR DO CEMITÉRIO. PROTOCOLO Nº. 

497/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

COMENDADOR RAFAEL, PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DESTA COM A 

AVENIDA JOSÉ TESCHAUER, NO CENTO DA CIDADE. PROTOCOLO Nº. 

498/2015 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES DETERMINAR A PROCURADORIA DESTA CASA DE 

LEIS, O FORNECIMENTO DE CÓPIA INTEGRAL DO PARECER DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS AO PROCESSO LEGISLATIVO Nº. 3.325/2014 – PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DO EXECUTIVO DO EXERCÍCIO DE 2011, BEM COMO, CÓPIA 

INTEGRAL DOS DOCUMENTOS QUE AO PARECER SUSTENTAM E 

ENCONTRAM-SE EM ANEXO, PARECER QUE FOI ENTREGUE E VOTADO NA 

ÚLTIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 04/03/2015. RESSALTANDO QUE 

OS DOCUMENTOS ORA SOLICITADOS SÃO IMPRESCINDÍVEIS PARA 

CONSOLIDAÇÃO DO DIREITO DE PLENO CONHECIMENTO DOS 

PROCEDIMENTOS LEGISLATIVOS QUE TRAMITAM NESSA CASA DE LEIS, DE 

FORMA A DAR AO VEREADOR A CONVICÇÃO NECESSÁRIA AO SEU VOTO NO 

TODO DO PROJETO. PROTOCOLO Nº. 499/2015 - SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

DETERMINAR A PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS, QUE FORNEÇA 

CÓPIA INTEGRAL DO PARECER DO RELATOR ESPECIAL DO PROCESSO 

LEGISLATIVO Nº. 3.325/2014 – PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO DO 

EXERCÍCIO DE 2011, BEM COMO, CÓPIA INTEGRAL DOS DOCUMENTOS QUE 
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AO PARECER SUSTENTAM E ENCONTRAM-SE ANEXOS, RELATOR ESSE QUE 

FORA DESIGNADO NA ULTIMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 04/03/2015. 

RESSALTANDO QUE OS DOCUMENTOS ORA SOLICITADOS SÃO 

IMPRESCINDÍVEIS PARA CONSOLIDAÇÃO DO DIREITO DE PLENO 

CONHECIMENTO DOS PROCEDIMENTOS LEGISLATIVOS QUE TRAMITAM 

NESSA CASA DE LEIS, DE FORMA A DAR AO VEREADOR A CONVICÇÃO 

NECESSÁRIA AO SEU VOTO NO TODO DO PROJETO. 

OF./GAB./PRES./PROC/002/2015 – CONVOCAÇÃO DA SUPLENTE, SENHORA 

REGINA DE CÁSSIA CARDOZO PEDRONI. EM ATENDIMENTO AO QUE DISPÕE 

O ART. 291 E SEGUINTES DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES FICA VOSSA EXCELÊNCIA PARA QUE NA QUALIDADE DE 

SUPLENTE DA COLIGAÇÃO PDT – LINHARES MAIS FELIZ, PARA NO PRAZO DE 

48 HORAS TOMAR POSSE NA VAGA DE VEREADOR DEIXADA PELO 

AFASTAMENTO DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, EM RAZÃO DE SUA 

POSSE JUNTO À SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES. PROJETO DE LEI 

DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 391/2015 – “DENOMINA JOSÉ MAURO JUCA 

GOMES E GAMA O PLENARINHO DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES – ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADO 

DE 04/03/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 409/2015 – “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DO CEIM LOCALIZADO NO BAIRRO CANIVETE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DA MESA DIRETORA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES PROTOCOLADO SOB O Nº. 502/2015 – 

“QUE FIXA DIÁRIA DOS VEREADORES E SERVIDORES DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 505/2015 – “DISPÕE SOBRE CRIAÇÃO 

DO CONSELHO TARIFÁRIO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 
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PROTOCOLO Nº. 506/2015 – “ALTERA OS ARTIGOS 1º.,§ 2º. E 6º. DA LEI 3.438, 

DE 29 DE OUTUBRO DE 2014, BEM COMO SEU ANEXO II”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, DEU AS 

BOAS VINDAS À SENHORA REGINA PEDRONI QUE ASSUMIRÁ A VAGA 

DEIXADA PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE QUE ASSUMIRÁ A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES. APÓS, PARABENIZOU AO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DESEJANDO BOA SORTE AO COLEGA E 

DIZENDO QUE TEM A CERTEZA DE QUE O FUTURO SECRETÁRIO VAI 

TRABALHAR COM A MESMA COMPETÊNCIA, EMPENHO, DEDICAÇÃO E 

COMPROMETIMENTO COM QUE ATUOU NESTA CASA ATÉ O MOMENTO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JÚNIOR, NA QUALIDADE 

DE RELATOR ESPECIAL DO PROCESSO DE TOMADAS DE CONTAS DO 

PREFEITO MUNICIPAL, EXERCÍCIO 2011, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA A LEITURA INTEGRAL DE SEU PARECER NOS AUTOS DO 

PROCESSO Nº. 3325/2014. ATENDENDO AO PEDIDO DO VEREADOR JUNINHO 

FREIRIS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU A LEITURA DO 

MENCIONADO PARECER DO RELATOR ESPECIAL, O QUE FOI FEITO 

PRONTAMENTE PELO PRIMEIRO SECRETÁRIO, E CONSTA DO SEGUINTE: 

MANIFESTAÇÃO DE PLENÁRIO. RELATOR DESIGNADO VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JÍNIOR. SENHOR PRESIDENTE, EMINENTES SENHORES 

VEREADORES: TRATA-SE DE PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DO PREFEITO 

MUNICIPAL RELATIVA AO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2011 SOB 

RESPONSABILIDADE DE GUERINO LUIZ ZANON. O COLENDO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO EMITIU PARECER PRÉVIO DE Nº 035/2014 PELA 

APROVAÇÃO DAS CITADAS CONTAS COM RESSALVAS, VENCIDO O 

CONSELHEIRO RELATOR DO PROCESSO, CONSELHEIRO SEBASTIÃO 

RANNA, QUE PUGNOU PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS, ACOMPANHANDO AS 

MANIFESTAÇÕES DAS ÁREAS TÉCNICAS E DO DOUTO MINISTÉRIO PÚBLICO 
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DE CONTAS. AMPLA DEFESA. EM ATENDIMENTO AO PRINCÍPIO 

CONSTITUCIONAL DO DIREITO DE AMPLA DEFESA ESTA CÂMARA FEZ 

PUBLICAR ATRAVÉS DO QUADRO DE AVISOS COMUNICADO ALUSIVO AO 

RECEBIMENTO DO ALUDIDO PARECER PRÉVIO, ASSIM COMO TAMBÉM FOI 

INFORMADO PESSOALMENTE O EX-PREFEITO GUERINO ZANON DO 

JULGAMENTO DE SUAS CONTAS DAQUELE EXERCÍCIO DE 2011, PODENDO 

EXERCITAR A MAIS AMPLA DEFESA EM PRAZO RAZOÁVEL. PARA TANTO, 

CASO APROVADA A PRESENTE MANIFESTAÇÃO, DEVERÁ DELA TAMBÉM 

SER CIENTIFICADO O EX-PREFEITO, PARA AS PROVIDÊNCIAS QUE JULGAR 

DE SEU INTERESSE. DA ANÁLISE DAS CONTAS. APESAR DA MANIFESTAÇÃO 

CONSTANTE DO PARECER PRÉVIO EMITIDO PELO COLENDO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO, EXISTEM FORTES MANIFESTAÇÕES TÉCNICAS 

DESFAVORÁVEIS À APROVAÇÃO DAS CONTAS, EM VIRTUDE DE GRAVES 

IRREGULARIDADES, ESPECIALMENTE DO DOUTO MINISTÉRIO PÚBLICO DE 

CONTAS BEM COMO CONSTANTE DO VOTO PROFERIDO PELO RELATOR DO 

PROCESSO, CONSELHEIRO SEBASTIÃO RANNA. POR OUTRO LADO, A 

DILIGENTE COMISSÃO DE FINANÇAS DESTA CASA DE LEIS EXAROU 

MANIFESTAÇÃO, NOS TERMOS DO PARÁGRAFO 1 º DO ART. 230 DO 

REGIMENTO INTERNO, OPINANDO NO SENTIDO DA REJEIÇÃO DO PARECER 

PRÉVIO DO COLENDO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO, COM ALENTADOS 

FUNDAMENTOS. É O RELATÓRIO. PASSAMOS À FUNDAMENTAÇÃO. CERTO 

QUE O PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS SOMENTE PODE SER 

AFASTADO PELO VOTO DE 2/3 (DOIS TERÇOS) DOS SENHORES 

VEREADORES CONFORME ESTABELECE O ART. 233 DO REGIMENTO 

INTERNO BEM COMO O ART. 40 PARÁGRAFO 6 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. 

OCORRE QUE NÃO PODEM SER DESPREZADAS PELO JULGAMENTO 

POLÍTICO-ADMINISTRATIVO DA CÂMARA MUNICIPAL, POR FORÇA DE 

MANDAMENTO CONSTITUCIONAL, AS MANIFESTAÇÕES DA ÁREA TÉCNICA 

DO COLENDO TRIBUNAL DE CONTAS, DO DOUTO MINISTÉRIO PÚBLICO DE 
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CONTAS E AINDA CONSTANTES DO VOTO DO RELATOR, DEMONSTRANDO A 

PRÁTICA DE IRREGULARIDADES GRAVÍSSIMAS E ORIENTANDO NO SENTIDO 

DA DESAPROVAÇÃO DAS CONTAS, APLICANDO-SE, POR SINAL, OS 

PRINCÍPIOS BASILARES DO ART. 37, CABEÇA, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, 

QUE IMPÕE O RESPEITO AOS PRINCÍPIOS DA MORALIDADE E DA 

LEGALIDADE, DENTRE OUTROS. REGISTRADO, TAMBÉM, QUE NO MESMO 

SENTIDO MANIFESTOU-SE A COMISSÃO DE FINANÇAS DA CÂMARA 

MUNICIPAL. A SABER, O CONTEÚDO DO JULGAMENTO EXERCITADO PELA 

CÂMARA MUNICIPAL TEM DESCORTINO PRÓPRIO, CONSTITUCIONALMENTE 

PRIVATIVO, PODENDO APROVAR OU REJEITAR O PARECER PRÉVIO DO 

COLENDO TRIBUNAL DE CONTAS. REPORTAMO-NOS A TAIS 

MANIFESTAÇÕES, EM APERTADA SÍNTESE, PARA ELUCIDAR A QUESTÃO: DO 

VOTO VENCIDO DO EMINENTE RELATOR CONSELHEIRO SEBASTIÃO CARLOS 

RANNA DE MACEDO. EM EXTENSO E DETALHADO VOTO O CONSELHEIRO 

RELATOR SEBASTIÃO CARLOS RANNA DE MACEDO CONCLUIU PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS PRESTADAS, À LUZ DAS MANIFESTAÇÕES 

TÉCNICAS PRODUZIDAS NO ÂMBITO DA EGRÉGIA CORTE DE CONTAS. 

CITOU O RELATOR O OPINAMENTO DA 5ª SECRETARIA DE CONTROLE 

EXTERNO, ATRAVÉS DE RELATÓRIO TÉCNICO CONTÁBIL RTC 339/2012 (FLS. 

1648-1713, VOL. IX) ONDE FORAM APONTADAS IRREGULARIDADES 

INSANÁVEIS QUE CONFIGURAM ATO DOLOSO DE IMPROBIDADE 

ADMINISTRATIVA. TAIS IRREGULARIDADES CONSISTIRAM, SEGUNDO A SCE, 

DENTRE OUTRAS, EM “EVIDÊNCIAS DE INCONSTITUCIONALIDADE DOS 

INCISOS II AO V DO ART. 5º DA LEI ORÇAMENTÁRIA Nº 3019, DE 18/01/2011”, 

COM A PRÁTICA DE ATOS ADMINISTRATIVOS COLIDINDO COM O ART. 167, 

INCISOS V E VII, DA CF/1988, ART. 5º, § 4º DA LEI DE RESPONSABILIDADE 

FISCAL E ARTIGOS 7º E 42 DA LEI 4320/1964. POR OUTRO LADO, A MESMA 5ª 

SECRETARIA DEMONSTROU DIVERGÊNCIA ENTRE O SALDO DO BALANÇO 

FINANCEIRO E O VALOR APURADO PELO TCES, APONTANDO DENTRE 
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OUTRAS IRREGULARIDADES: “3.2.2 DESEQUILÍBRIO ENTRE AS 

INTERFERÊNCIAS FINANCEIRAS ATIVAS E PASSIVAS; A. AUSÊNCIA DE 

MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE SALDO DE CONTAS DO PASSIVO 

FLUTUANTE. BASE NORMA ART. 30, INC. I, ALÍNEAS A E B E ART. 37 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL. B. NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES 

PATRONAIS AO RPPS. BASE NORMATIVA: ART 123, VII, PARÁGRAFO 8º DA LEI 

MUNICIPAL 2.330/02 ALTERADA PELA LEI MUNICIPAL 2.663 (14).TIVA 

LEI4.320/65, ARTS. 85,87,88,89,93,101 A 105 C. NÃO RECOLHIMENTO DAS 

CONTRIBUIÇÕES DO INSS RETIDAS DOS SERVIDORES. BASE NORMATIVA: 

LEI FEDERAL 8.2012/91, OFERECIDA A OPORTUNIDADE DE O GESTOR 

CONTRADITAR A MANIFESTAÇÃO DA 5ª SECRETARIA DE CONTROLE 

EXTERNO, FORAM APRESENTADAS JUSTIFICATIVAS QUE VIERAM A 

MERECER A INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA ICC 115/2013, 

ENCAMINHADA AO NÚCLEO DE ESTUDOS TÉCNICOS E ANÁLISES 

CONCLUSIVAS – NEC. REGISTROU O VOTO DO RELATOR O PARECER DO 

DOUTO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, TAMBÉM PELA REJEIÇÃO DE 

CONTAS, COMO NAS MANIFESTAÇÕES DA 5ª SECRETARIA E DO NEC, 

ADUZINDO A MANIFESTAÇÃO MINISTERIAL O SEGUINTE, TAL A GRAVIDADE 

DAS IRREGULARIDADES IDENTIFICADAS: “O MINISTÉRIO PÚBLICO DE 

CONTAS REITERA, IN TOTUM, OS FUNDAMENTOS DO PARECER DE FLS. 

1903/1905, PUGNANDO, AINDA, POR REPRESENTAR À SECRETARIA DA 

RECEITA FEDERAL DO BRASIL E AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL PARA 

ADOÇÃO DAS MEDIDAS CABÍVEIS EM FACE DA AUSÊNCIA DE 

RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS RETIDAS DOS 

SERVIDORES”. EM QUE PESE O SUSTENTADO PELO GESTOR PÚBLICO EM 

SUA DEFESA, ADUZINDO QUE COMPORTAMENTO IDÊNTICO FORA 

REALIZADO PELO GOVERNO DO ESTADO, ACENTUOU O RELATOR 

SEBASTIÃO RANNA QUE A LOA (LEI 3019/11) FOI ALTERADA PELA LEI 

3.110/11, DE INICIATIVA DO ENTÃO PREFEITO, PASSANDO A AUTORIZAR 
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ABERTURA DE CRÉDITOS ADICIONAIS SUPLEMENTARES ATÉ O LIMITE DE 

25% DO TOTAL DA DESPESA FIXADA, UTILIZANDO COMO FONTES OS 

RECURSOS PROVENIENTES DE SUPERÁVIT FINANCEIRO DO EXERCÍCIO 

ANTERIOR, EXCESSO DE ARRECADAÇÃO, ANULAÇÃO DE DOTAÇÃO E 

OPERAÇÕES DE CRÉDITO AUTORIZADAS. DESSA MANEIRA, O PODER 

EXECUTIVO UTILIZOU A ABERTURA DE CRÉDITOS ADICIONAIS NO 

MONTANTE DE R$ 84.459.944,98, SALIENTANDO O VOTO DO RELATOR QUE: 

“VERIFICA-SE QUE ENTRE JANEIRO E SETEMBRO/2011 O MUNICÍPIO ABRIU 

CRÉDITOS ADICIONAIS COM RECURSOS PROVENIENTES DE SUPERÁVIT 

FINANCEIRO DO EXERCÍCIO ANTERIOR NO MONTANTE DE R$ 4.500.000,00 

CORRESPONDENDO A 1.16% DA DESPESA INICIALMENTE FIXADA, DE FORMA 

IRREGULAR, UMA VEZ QUE NÃO FORAM OBSERVADAS AS DETERMINAÇÕES 

DA CF PARA CONSIGNAÇÃO DE RECURSOS ADICIONAIS PROVENIENTES DE 

SUPERÁVIT FINANCEIRO E EXCESSO DE ARRECADAÇÃO”. ESSE 

COMPORTAMENTO, A TODA EVIDÊNCIA ACARRETOU DESEQUILÍBRIO 

FINANCEIRO, CONTÁBIL E FISCAL, IMPORTANDO EM MASCARAR, POR 

EXEMPLO, A OBSERVÂNCIA DE LIMITES CONSTITUCIONAIS DE DESPESAS 

PÚBLICAS, DENTRE OUTRAS CONSEQUÊNCIAS MELÍFLUAS. CRIOU-SE UMA 

CONTABILIDADE FICTÍCIA COM A FINALIDADE DE ESCONDER OS RECURSOS 

EFETIVAMENTE VINCULADOS NO EXERCÍCIO FISCAL À EDUCAÇÃO E À 

SAÚDE. E, SOBRETUDO, VIOLOU-SE FLAGRANTEMENTE A LEGISLAÇÃO DE 

REGÊNCIA E PRINCÍPIOS CONSTITUCIONAIS DE LEGALIDADE E MORALIDADE 

(CF, ART. 37). O RELATOR PASSOU A EXAMINAR A LEGISLAÇÃO APLICÁVEL, 

OU SEJA, LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL (LC 101/2000), LEI FEDERAL Nº 

4.320/64, O ART. 167, V E VII DA CF/88, IMPLICANDO AS CONDUTAS 

IMPUGNADAS EM DESCUMPRIMENTO A TAIS NORMAS DE OBRIGATÓRIA 

REGÊNCIA. ALUDIU, AINDA, AO FATO DA REINCIDÊNCIA DE CONDUTA POR 

PARTE DO GESTOR, EIS QUE JÁ AVISADO PELO TCES QUANDO DA 

APRECIAÇÃO DAS SUAS CONTAS RELATIVAS A 2010, O QUE SUBSUME A 
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HIPÓTESE A DOLO DE PROCEDIMENTO: “REGISTRE-SE, AINDA, QUE NO 

PROCESSO TC 1675/2011, REFERENTE À PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DE 

2010 DESTE MUNICÍPIO, FOI ANALISADA A MESMA IRREGULARIDADE NA LOA 

DE 2010, CULMINANDO NO PARECER PRÉVIO PPPREV 23/2012, DE 15 DE 

MAIO DE 2012, PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RECOMENDAÇÃO, 

DENTRE OUTRAS, PARA QUE NOS PRÓXIMOS EXERCÍCIOS A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL “DEIXE DE INCLUIR NA LEI ORÇAMENTÁRIA 

ANUAL, CUJA INICIATIVA É DO PREFEITO MUNICIPAL, A CONSIGNAÇÃO DE 

AUTORIZAÇÃO COM DOTAÇÃO ILIMITADA, EM OBSERVÂNCIA À VEDAÇÃO 

CONTIDA NO ART. 167, VII , DA CF E ART. 5º, § 4º DA LRF – LEI 

COMPLEMENTAR 101/2000”. EM OUTRAS PALAVRAS, SENDO O PROJETO DE 

LEI ORÇAMENTÁRIA DE INICIATIVA PESSOAL DO PREFEITO, TINHA ELE 

CONHECIMENTO PRÉVIO DA IRREGULARIDADE QUE SUA ADMINISTRAÇÃO 

VINHA PRATICANDO, CIENTIFICADO EXPRESSAMENTE PELO COLENDO 

TRIBUNAL DE CONTAS. PASSO À FRENTE, O VOTO DO RELATOR 

REMEMOROU A ITC Nº 4238/2013 QUE REGISTROU DESEQUILÍBRIO ENTRE 

AS INTERFERÊNCIAS FINANCEIRAS ATIVAS E PASSIVAS. NESSE ITEM, O 

VOTO ACOMPANHOU ANÁLISE DA ITC 4238/2013, REFUTANDO AS 

JUSTIFICATIVAS APRESENTADAS PELO GESTOR PÚBLICO E MANTENDO A 

IRREGULARIDADE. TRATARAM-SE DE CONTAS MANTIDAS SEM 

MOVIMENTAÇÃO NOS SALDOS DURANTE O EXERCÍCIO DE 2011, SITUAÇÃO 

PERPETUADA NO BALANÇO PATRIMONIAL E GERANDO ACÚMULO DE 

SALDO. O RELATOR IMPUGNOU O NÃO RECOLHIMENTO DAS 

CONTRIBUIÇÕES RETIDAS DOS SERVIDORES E DE TERCEIROS, EM 

MALFERIMENTO À LEI FEDERAL 8212/91, ART. 30, I ALÍNEAS A E B, E ART. 37 

DA CF/88. REGISTRADO: “DA ANÁLISE DO ANEXO XVII (FLS. 211-220) 

CONSTATOU-SE QUE AS CONTAS QUE EVIDENCIAM OS VALORES RETIDOS 

DOS SERVIDORES A TITULO DE CONTRIBUIÇÕES AO INSS APRESENTAM 

INDÍCIOS DE FALTA DE CONCILIAÇÃO, CAUSANDO PREJUÍZO À 
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ARRECADAÇÃO, DAS REFERIDAS CONTRIBUIÇÕES À AUTARQUIA FEDERAL”. 

REFUTADA A ARGUMENTAÇÃO DA DEFESA, PORQUANTO SEGUNDO AS 

UNIDADES TÉCNICAS DO TCES VERIFICADA A INEXISTÊNCIA DE 

COMPROVAÇÃO CONTÁBIL E FINANCEIRA, E, DAÍ,“ENTENDE-SE QUE NÃO 

FOI REALIZADA A VERIFICAÇÃO CONFORME ALEGADO NA DEFESA SUPRA”. 

ANOTA O VOTO DO RELATOR QUE SOBRE O ASSUNTO TRAMITA NO TCES O 

PROCESSO TC 3208/2012, VERSANDO SOBRE IRREGULARIDADES NA 

CONTRATAÇÃO SEM LICITAÇÃO DA EMPRESA URBIS (INSTITUTO DE 

GESTÃO PÚBLICA) COM OBJETIVO DE PRESTAR SERVIÇOS DE 

LEVANTAMENTOS DE CRÉDITOS DOS MUNICÍPIOS JUNTO À UNIÃO COM O 

PASEP E O INSS, SENDO, EM VERDADE, LAVRADAS PELA RECEITA FEDERAL 

AUTOS DE INFRAÇÃO EM DESFAVOR DO MUNICÍPIO DE LINHARES POR TER 

O FISCO CONSIDERADO INDEVIDAS AS COMPENSAÇÕES LEVADAS A EFEITO 

PELA URBIS. ESSA CONTRATAÇÃO DA URBIS POR DIVERSOS MUNICÍPIOS, 

INCLUSIVE LINHARES, CULMINOU COM ESCÂNDALO AMPLAMENTE 

DIVULGADO PELOS MEIOS DE COMUNICAÇÃO DO ESTADO, COM INCLUSIVE 

PRISÕES DE DIRIGENTES DA ENTIDADE E AGENTES PÚBLICOS. A 

ABORDAGEM DA CONTRATAÇÃO, RENOVAÇÃO CONTRATUAL E 

PERMANÊNCIA DAS ATIVIDADES DA CITADA URBIS MERECE EXAME 

DESTACADO. ANEXA-SE REPRESENTAÇÃO DO DILIGENTE MINISTÉRIO 

PÚBLICO DE CONTAS DENUNCIANDO ILEGALIDADES, MÁ FÉ, CORRUPÇÃO E 

DESVIO DE DINHEIRO PÚBLICO, SALIENTANDO EM CERTO MOMENTO: 

“CITAMOS AINDA, PARTE DO RELATÓRIO EM QUE FOI COMPROVADO QUE O 

MUNICÍPIO DE LINHARES COMPENSOU VALORES QUE JAMAIS FORAM 

RECOLHIDOS, VISTO QUE FOI CONCEDIDA LIMINAR EM MANDADO DE  

SEGURANÇA DESOBRIGANDO O ENTE A CONTRIBUIR SOBRE A 

REMUNERAÇÃO DE EXERCENTES DE MANDATO ELETIVO, CONFORME 

TRANSCRITO ABAIXO: “O ERRO MAIS GRAVE, É QUE AS CONTRIBUIÇÕES 

NÃO FORAM RECOLHIDAS PELO CONTRIBUINTE. A PREFEITURA DE 



 131 

LINHARES AJUIZOU E OBTEVE LIMINAR EM MANDADO DE SEGURANÇA N° 

2002.50.01.004838-1, ANEXADA AO RELATÓRIO DE PROCESSO FISCAL, EM 

QUE O JUIZ DA PRIMEIRA VARA FEDERAL DETERMINA: “À AUTORIDADE 

IMPETRADA QUE NÃO INCLUA, OU EXCLUA SE JÁ O TIVER INCLUÍDO, O 

NOME DO IMPETRANTE NO CADIN, PELO MOTIVO ACIMA MENCIONADO, 

POSSIBILITANDO A EMISSÃO DE CERTIDÃO POSITIVA COM EFEITOS DE 

NEGATIVA E A CONTINUIDADE DE REPASSE DO FPM.” NO MANDADO DE 

SEGURANÇA 2002.50.01.004838-1, O JUIZ FEDERAL DA PRIMEIRA VARA 

JUDICIÁRIA DE LINHARES DECIDE PELO DEFERIMENTO PARA QUE A 

PREFEITURA DE LINHARES DEIXE DE CONTRIBUIR SOBRE A REMUNERAÇÃO 

DE EXERCENTES DE MANDATO ELETIVO. EM SUA DECISÃO O JUIZ 

MENCIONA A LEI 2161, DE 29/05/2000, QUE ALTEROU O ART. 3° DA LEI 

1559/91, PARA FAZER INCLUIR OS ELETIVOS (PREFEITO, VICE-PREFEITO E 

VEREADORES) COMO AMPARADOS PELA LEI MUNICIPAL DE REGIME 

PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA. AS LEIS 2161/2000 E 1559/1991 TAMBÉM ESTÃO 

RELACIONADAS NO CONJUNTO DE LEIS MUNICIPAIS QUE ACOMPANHAM O 

RELATÓRIO DO PROCESSO FISCAL”. ABSURDAMENTE EM 31/01/2007 FOI 

AUTORIZADO O PAGAMENTO DOS HONORÁRIOS ADVOCATÍCIOS NO VALOR 

DE R$ 653.320,76 (SEISCENTOS E CINQÜENTA E TRÊS MIL TREZENTOS E 

VINTE REAIS E SETENTA E SEIS CENTAVOS), DIVIDIDOS EM 24 PARCELAS DE 

R$ 27.221,69 (VINTE E SETE MIL DUZENTOS E VINTE E UM REAIS E 

SESSENTA E NOVE CENTAVOS), APESAR DA DECISÃO JUDICIAL DA 1ª VARA 

FEDERAL TER SIDO ASSINADA APENAS EM 01/06/2007, O QUE COMPROMETE 

TODA A LISURA DA EXECUÇÃO DO CONTRATO ORA ANALISADO”. O 

CONTRATO FIRMADO COM O INSTITUTO URBIS PREVIA EM SUA CLÁUSULA 

PRIMEIRA QUE SEU OBJETO SERIA A PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 

ESPECIALIZADOS DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITOS, REVISÃO DE DÉBITOS E 

DE ANÁLISE DAS DÍVIDAS EXISTENTES DE RESPONSABILIDADE DO 

MUNICÍPIO, ESPECIALMENTE LEVANTAMENTO E REVISÃO DOS CRÉDITOS 
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DO MUNICÍPIO A TÍTULO DE INSS. O CONTRATO INICIAL PREVIA UM VALOR 

ANUAL ESTIMADO EM R$ 860.000,00 (OITOCENTOS E SESSENTA MIL REAIS) 

CORRESPONDENDO A 20% (VINTE POR CENTO) DOS CRÉDITOS REAVIDOS. 

OCORRE QUE NÃO HOUVE REASSUNÇÃO DE CRÉDITOS FINANCEIROS NO 

IMPORTE E MESMO ASSIM A URBIS RESSARCIU-SE DO PRESUMIDOS 

CRÉDITOS DE 20%, EM PREJUÍZO FLAGRANTE AO ERÁRIO PÚBLICO. ESSA 

MATÉRIA ENCONTRA-SE EM EXAME SOB OS ÂNGULOS DE IMPROBIDADE E 

PENAL PERANTE A JUSTIÇA, ACARRETANDO, À ÉPOCA, A PRÓPRIA PRISÃO 

DO EX-PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON. JUNTA-SE FARTA PROVA 

DOCUMENTAL ALUSIVA À CONTRATAÇÃO IRREGULAR E AOS FATOS 

ENVOLVENDO O EX-PREFEITO NA ESFERA JUDICIAL. EVIDENTE QUE HÁ 

RESPONSABILIDADE DO ENTÃO PREFEITO COM RELAÇÃO AOS DESMANDOS 

QUE LHE FORAM IMPUTADOS SEJA NA ESFERA CIVIL (IMPROBIDADE 

ADMINISTRATIVA) SEJA NA ESFERA PENAL. POIS BEM, EM SEGUIDA, O VOTO 

DO RELATOR, CONSIDEROU GRAVE A IRREGULARIDADE NA MANUTENÇÃO 

DAQUELE RELEVANTE SALDO NA CONTA EM ANÁLISE 212110200003), SENDO 

IMAGINÁVEL QUE SERVIRIA AO PROPÓSITO DE BENEFICIAR A EMPRESA 

URBIS EM FACE DA NATUREZA CONTRATUAL DE SUA AVENÇA COM O 

MUNICÍPIO. MENCIONOU O VOTO DO RELATOR: “O REGISTRO FEITO NA 

CONTA DE CONSIGNAÇÃO INSS PML 2121102000003 É VÁLIDO E EVIDENCIA 

UM ALTO VALOR A RECOLHER AO INSS. ASSIM, ENQUANTO NÃO FOR 

ESCLARECIDA A PROCEDÊNCIA DESTE SALDO E CONFIRMADA 

IMPROPRIEDADE NA CONTABILIDADE, ATRAVÉS DE ACERTOS FEITOS 

ATRAVÉS DE PROCEDIMENTOS TÉCNICO-CONTÁBEIS DE ESTORNOS E 

RETIFICAÇÕES DE LANÇAMENTOS CONTÁBEIS, O GESTOR 

RESPONSABILIZA-SE PELO VALOR REGISTRADO”. MELHOR SORTE NÃO 

TEVE A PRESTAÇÃO DE CONTAS QUANTO AO NÃO RECOLHIMENTO DAS 

CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO RPPS. CONSIDERANDO QUE O GESTOR 

NÃO APRESENTOU JUSTIFICATIVAS SUFICIENTES, FOI CONSIDERADA 
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IRREGULAR A ATUAÇÃO DELE EM RELAÇÃO AO PONTUADO. CONCLUIU O 

RELATOR SEU VOTO PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS APRESENTADAS PELO 

GESTOR EM RELAÇÃO AO EXERCÍCIO DE 2011. INOBSTANTE, VOTO DE 

VISTA DO CONSELHEIRO RODRIGO CHAMUN SUSCITOU DIVERGÊNCIA 

ACOMPANHADA PELO PLENÁRIO DO TCES. SUA EXCELÊNCIA PROCUROU 

DISTINGUIR AS CONTAS DE GOVERNO DAS CONTAS DE GESTÃO, 

ENTENDENDO QUE A PRESTAÇÃO DE CONTAS ATENDEU AOS PILARES DA 

LEI DE RESPONSABILIDADE FISCAL. EM QUE PESE ESSE MANIFESTAÇÃO, 

NÃO TROUXE CONVENCIMENTO QUANTO À INEXISTÊNCIAS DAS GRAVES 

IRREGULARIDADES IDENTIFICADAS PELOS MEIOS TÉCNICOS, PARECER DO 

DOUTO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS E VOTO DO RELATOR. 

REGISTROU O NOBRE CONSELHEIRO CHAMUN, POR EXEMPLO, QUANTO À 

AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE SALDO DE CONTAS 

CONSTANTES DA DEMONSTRAÇÃO DE DÍVIDA FLUTUANTE NO VALOR DE R$ 

427.598,33 QUE O DESENCONTRO EQUIVALERIA A “APENAS 0,56% DO 

RESULTADO FINANCEIRO, (....) E A MEU VER TAIS CONSTATAÇÕES 

CONDUZEM À INEVITÁVEL CONCLUSÃO DE QUE AS IRREGULARIDADES 

LISTADAS SÃO INCAPAZES DE MACULAR O SÓLIDO RESULTADO 

APRESENTADO NAS CONTAS SOB ANÁLISE”.M SUA INTERPRETAÇÃO DA 

MATÉRIAS CONTIDA NOS AUTOS, DIVERGINDO DE TODAS AS UNIDADES 

TÉCNICAS DO PRÓPRIO TCES, ENTENDEU O CONSELHEIRO CHAMUN QUE 

NÃO TERIA HAVIDO AUSÊNCIA DE RECOLHIMENTO AO INSS NO EXERCÍCIO, 

FATO QUE NÃO SE CORROBORA COM OS ELEMENTOS FÁTICOS CONTIDOS 

NOS PRESENTES AUTOS. DA MESMA FORMA A CONTROVÉRSIA EM FACE DO 

RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO RPPS. DIANTE DA 

GRAVE IRREGULARIDADE DE DESCUMPRIMENTO DOS LIMITES MÍNIMOS DE 

DESPESA COM SAÚDE, EDUCAÇÃO E LIMITE MÁXIMO DE DESPESA COM 

PESSOAL, CONTORNADO ESSE DESCUMPRIMENTO COM A ABERTURA 

INDISCRIMINADA DE CRÉDITOS ADICIONAIS (APESAR DE JÁ ADVERTIDO O 
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GESTOR QUANDO DO EXAME DAS CONTAS DO EXERCÍCIO ANTERIOR) , O 

MESMOGESTOR PÚBLICO DEFENDEU-SE ALEGANDO QUE “ATENDEU 

SATISFATORIAMENTE ÀS REGRAS VIGENTES”, O QUE NÃO CORRESPONDEU 

À VERDADE. COM EFEITO, A MANIPULAÇÃO ORÇAMENTÁRIA PROVOCOU 

DESCONTROLE DE AFERIÇÃO DE RECEITA/DESPESA, TORNANDO 

INVERÍDICOS OS NÚMEROS COLIGIDOS PELO GESTOR EM SUA PRESTAÇÃO 

DE CONTAS. TAIS AS IRREGULARIDADES, O GESTOR APELOU POR 

APROVAÇÃO COM RESSALVAS DAS CONTAS, E APLICAÇÃO DOS PRINCÍPIOS 

DA RAZOABILIDADE E PROPORCIONALIDADE EM POSSÍVEL APENAMENTO. 

ORA, QUANDO SE FALA EM PELO MENOS MEIO MILHÃO DE RECURSOS 

PÚBLICOS EM DISCUSSÃO, NÃO SE PODE ALUDIR A TAIS PRINCÍPIOS, 

PRINCIPALMENTE QUANDO SE NOTA DOLO NO DESCUMPRIMENTO DE 

ANTERIOR RECOMENDAÇÃO DO PRÓPRIO TRIBUNAL DE CONTAS. 

MANIFESTAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS. TRAZEM OS AUTOS 

MANIFESTAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS CONCLUINDO PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS, ANOTANDO QUE: “NO TOCANTE AOS SUBSÍDIOS 

DOS AGENTES POLÍTICOS DO MUNICÍPIO VERIFICOU-SE QUE OS 

PAGAMENTOS OCORRERAM DE FORMA IRREGULAR, EM CONSONÂNCIA 

COM O DISPOSTO NO ART. 29, INCISO V, DA CF/88 E NA LEI MUNICIPAL Nº 

3806/2008”. COMPILOU O MPC AS IRREGULARIDADES CONSTANTES DO 

RELATÓRIO TÉCNICO CONTÁBIL – RTC 339/2012 E INSTRUÇÃO TÉCNICA 

INICIAL – ITI 841/2012, DEPOIS DE CONTRAPOSTAS JUSTIFICATIVAS, 

DEMONSTRANDO A MANUTENÇÃO DAS IRREGULARIDADES DE (1) AUSÊNCIA 

DE MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO DE SALDO DE CONTAS DO PASSIVO 

FLUTUANTE, (2) NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES DO INSS 

RETIDAS DOS SERVIDORES E (3) NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES 

PATRONAIS NO RPPS. ARGUMENTOU O MINISTÉRIO PÚBLICO: “SUBLINHE-SE 

A CORRETA SUBSUNÇÃO DOS FATOS À NORMA LEGAL EFETUADA PELO 

NÚCLEO DE ESTUDOS TÉCNICOS E ANÁLISES CONCLUSIVAS – NES (ITC 
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4238/13) QUE OPINOU PELA EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO 

RECOMENDANDO A REJEIÇÃO DAS CONTAS”. CONSIDEROU QUE OS FATOS 

DISCUTIDOS MACULAM A PRESTAÇÃO DE CONTAS E CONSUBSTANCIAM 

IRREGULARIDADES GRAVES, DEVENDO SER EMITIDO PARECER PRÉVIO 

PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. IMPORTANTE TRANSCREVER ESSA PARTE 

DO PARECER DO MPC: “ADEMAIS, AS INFRAÇÕES ACIMA DESCRITAS 

TRANSCENDEM À ESFERA ADMINISTRATIVA, ENCONTRANDO-SE 

TIPIFICADAS EM LEI COMO ATO DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA, QUE 

ATENTA CONTRA OS PRINCÍPIOS DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA (ART. 11, 

CAPUT E INCISO I, DA LEI 8429/92, BEM COMO CRIME DE APROPRIAÇÃO 

INDÉBITGA PREVIDENCIÁRIA (ART. 1658-A, § 1º, Iº DO CÓDIGO PENAL)”. DA 

MANIFESTAÇÃO DAS UNIDADES TÉCNICAS DO TTRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. ÀS FLS 48/108 AS SECRETARIAS TÉCNICAS 

DE CONTROLE EXTERNO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO (5ª SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO E O NÚCLEO DE 

ESTUDOS TÉCNICOS E ANÁLISES CONCLUSIVAS) EMITIRAM, 

RESPECTIVAMENTE, PARECERES TÉCNICOS PUGNANDO PELA REJEIÇÃO 

DAS CONTAS ELENCANDO AS RAZÕES DESSA RECOMENDAÇÃO, SEMPRE 

CONSIDERANDO A GRAVIDADE DAS IRREGULARIDADES IDENTIFICADAS, A 

SABER: ÀS FLS. 67 DO PARECER TÉCNICO, A 5ª SECRETARIA DE CONTROLE 

EXTERNO FIXOU ENTENDIMENTO EM SUBSTANCIOSA FUNDAMENTAÇÃO. 

VEJA-SE, IN VERBIS: “DO EXAME EFETUADO, FOI CONSTATADO QUE AS 

JUSTIFICATIVAS E PEÇAS APRESENTADAS PELO JURISDICIONADO A FIM DE 

RETIFICAR AS IRREGULARIDADES ABORDADAS FORAM INSUFICIENTES 

PARA OS SEGUINTES ITENS: F. AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E ACÚMULO 

DE SALDO DE CONTAS DO PASSIVO FLUTUANTE. BASE NORMAART. 30, INC. 

I, ALÍNEAS A E B E ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL. 

G. NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS AO RPPS. BASE 

NORMATIVA: ART 123, VII, PARÁGRAFO 8º DA LEI MUNICIPAL 2.330/02 
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ALTERADA PELA LEI MUNICIPAL 2.663 (14).TIVA LEI4.320/65, ARTS. 

85,87,88,89,93,101 A 105 H. NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES DO 

INSS RETIDAS DOS SERVIDORES. BASE NORMATIVA: LEI FEDERAL 8.2012/91, 

DESTA FORMA, OPINA-SE PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, DE RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO ZANON 

(PREFEITO MUNICIPAL), RELATIVAMENTE AO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 

2011, NOS TERMOS DO ART 80, III DA LC ESTADUAL Nº 621/2012 C/C ART. 132, 

III DO REGIMENTO INTERNO APROVADO PELA RESOLUÇÃO TC Nº 261/2013. 

NOTE-SE, OPORTUNAMENTE, QUE O PARECER DA 5ª SECRETARIA DE 

CONTROLE EXTERNO APONTOU GRAVES IRREGULARIDADES NAS CONTAS 

DO ENTÃO PREFEITO GUERINO ZANON NO QUE RESPEITA AO EXERCÍCIO 

DE 2011. NO MESMO SENTIDO, FOI O ENTENDIMENTO DO RELATOR DO 

PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS QUE OPINOU PELA REJEIÇÃO 

DAS CONTAS ORA SOB EXAME. CABE AVALIAR, PORTANTO, QUE A 

AUSÊNCIA DE REPASSE DAS VERBAS PREVIDENCIÁRIAS É, A SEU TURNO, 

CAPITULADO COMO CRIME CONFORME ESTABELECE O ART. 1.68-A, § 1º, Iº 

DO CÓDIGO PENAL: “ART.168-A. DEIXAR DE REPASSAR À PREVIDÊNCIA 

SOCIAL AS CONTRIBUIÇÕES RECOLHIDAS DOS CONTRIBUINTES, NO PRAZO 

E NA FORMA LEGAL OU CONVENCIONAL: PENA- RECLUSÃO, DE 2 (DOIS) A 5 

(CINCO) ANOS, E MULTA” A PROPÓSITO DA CAPITULAÇÃO SUPRA, A 

DOUTRINA JURÍDICA ENTENDE QUE O CRIME DE APROPRIAÇÃO INDÉBITA 

PREVIDENCIÁRIA, PARA EFEITOS DE CONFIGURAÇÃO DO DOLO, EXIGE, TÃO 

SOMENTE, QUE O SUJEITO ATIVO TENHA CONHECIMENTO DO DEVER QUE 

POSSUI DE REPASSAR TAIS VERBAS E, MESMO CIENTE DE TAL 

RESPONSABILIDADE, NÃO O FAZ. NESTE SENTIDO, RESTA EVIDENCIADO 

QUE O PREFEITO GUERINO ZANON (RESPONSÁVEL PELO REPASSE) MESMO 

CIENTE DE TAL DEVER, NÃO O FEZ POR VONTADE PRÓPRIA. MOMENTO EM 

QUE PRATICOU CRIME DE APROPRIAÇÃO INDÉBITA NA MODALIDADE 

DOLOSA CAUSANDO PREJUÍZO AO INSS. NESTA LINHA, CONFIGURA-SE O 
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ATO DOLOSO DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA UMA VEZ QUE O NÃO 

REPASSE DE UM ANO DE CONTRIBUIÇÃO CONSUBSTANCIA CLARAMENTE O 

INTUITO DE NÃO CUMPRIR A LEGISLAÇÃO CAUSANDO PREJUÍZO À 

AUTARQUIA FEDERAL (INSSS). DO PARECER DO NÚCLEO DE ESTUDOS 

TÉCNICOS E ANÁLISES CONCLUSIVAS. EM CAPÍTULO PRÓPRIO, TRATAR-SE-

Á DA NATUREZA INSANÁVEL DAS IRREGULARIDADES ORA CITADAS E 

APONTADAS PELO PARECER DO RELATOR DO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO QUE, ACATANDO O PARECER DA ÁREA 

TÉCNICA DAQUAELE TRIBUNAL DE CONTAS, ENTENDEU PELA REJEIÇÃO 

DAS CONTAS. SIGA-SE, PORÉM, A ANÁLISE DO NÚCLEO DE ESTUDOS 

TÉCNICOS E ANÁLISES CONCLUSIVAS ÀS FLS. 77 QUE POR MEIO DA 

INSTRUÇÃO TÉCNICA CONCLUSIVA ( ITC 4238/2013) DETECTOU A AUSÊNCIA 

DE REPASSE ÀQUELA AUTARQUIA FEDERAL. VEJA-SE O QUE DIZ O 

PARECER, IN VERBIS: “DA ANÁLISE DO ANEXO XVII ( FLS. 2011-220), 

CONSTATOU-SE QUE AS CONTAS EVIDENCIAM OS VALORES RETIDOS DOS 

SERVIDORES A TÍTULO DE CONTRIBUIÇÕES AO INSS APRESENTAM 

INDÍCIOS DE FALTA DE CONCILIAÇÃO, CAUSANDO PREJUÍZO À 

ARRECADAÇÃO DAS REFERIDAS CONTRIBUIÇÕES À AUTARQUIA FEDERAL. 

CONSIDERANDO O PRAZO DE RECOLHIMENTO QUE É DADO PELAS LEIS 

REFERENCIADAS, PODER-SE-IA ADMITIR APENAS A PENDÊNCIA DO 

PAGAMENTO DE SALDO REFERENTE AO MÊS DEZ/10 NA DATA DE 

ENCERRAMENTO DO EXERCÍCIO, O QUE EQUIVALE AO PERCENTUAL 8,33% 

DAS INSCRIÇÕES. ENTRETANTO, DE ACORDO COM O DETALHAMENTO 

ABAIXO, A CONTA DE CONSIGNAÇÃO DE INSS DOS SERVIDORES DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES POSSUI SALDO FINAL EQUIVALENTE 

A 128 % DAS RETENÇÕES DE 2011. OU SEJA, NÃO FORAM RECOLHIDOS À 

AUTARQUIA FEDERAL , VALORES DE INSS RETIDOS DE SERVIDORES NUM 

TOTAL EQUIVALENTE A 1 ANO DE RETENÇÕES ACRESCIDO DE 28 %” 

(GRIFOU-SE)”. EVIDENCIOU CLARAMENTE A ÁREA TÉCNICA DO TRIBUNAL DE 
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CONTAS QUE, EMBORA HOUVESSE HAVIDO RETENÇÃO REFERENTE A 1 

(UM) ANO DE CONTRIBUIÇÕES, OS REPASSES JAMAIS FORAM 

EFETIVAMENTE REALIZADOS. CONSIGNOU, TAMBÉM, O PARECER, QUE 

AINDA QUE A DEFESA HAJA ARGUMENTADO TRATAR-SE DE SALDO DE 

EXERCÍCIOS ANTERIORES, ESTA NÃO LOGROU COMPROVAR SUAS 

ALEGAÇÕES OU APRESENTAR QUALQUER DOCUMENTO OU PROVA QUE 

ATESTASSE SUAS ASSERTIVAS. CITE-SE, PORTANTO, O PARECER, IN 

VERBIS: “DE ACORDO COM O SISAUD , O BALANCETE DE VERIFICAÇÃO 

REFERENTE AO MÊS DE DEZEMBRO/2011 ( ANEXO II), O MONTANTE 

INSCRITO EM DEZEMBRO/2011 E ACEITÁVEL NA DATA DE ENCERRAMENTO 

ERA DE APENAS R$ 255.690,32 , NO ENTANTO, O SALDO APRESENTADO É 

8,33 VEZES MAIOR QUE O ACEITÁVEL E A DEFESA NÃO APRESENTOU 

JUSTIFICATIVAS SUFICIENTES PARA ESCLARECER A ORIGEM DO SALDO 

QUESTIONADO. SENDO ASSIM, CONSIDERA-SE IRREGULAR O PRESENTE 

ITEM”. COMO SE PODE AFERIR, O LIMITE ULTRAPASSADO É 8 (OITO) VEZES 

MAIOR QUE O ACEITÁVEL O QUE REVELA A GRAVIDADE DA 

IRREGULARIDADE APONTADA. NESTE SENTIDO, NÃO SE PODE CONSIDERAR 

A REFERIDA IRREGULARIDADE COMO DECORRENTE DE EXERCÍCIOS 

ANTERIORES UMA VEZ QUE NÃO HÁ COMPROVAÇÃO DAS ASSERTIVAS DO 

ENTÃO PREFEITO GUERINO ZANON COMO BEM RESSALTOU O PARECER. 

ADEMAIS, CONSTATOU-SE QUE O PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS 

NO TRIBUNAL DE CONTAS PERMITIU AMPLO EXERCÍCIO DO 

CONTRADITÓRIO. COMO, POR IGUAL, PERANTE ESTA CÂMARA. SOME-SE A 

ISSO QUE NÃO SERIA RAZOÁVEL ADMITIR QUE HOUVE DIFICULDADE NA 

PRODUÇÃO DAS REFERIDAS PROVAS UMA VEZ QUE A ADMINISTRAÇÃO 

POSSUI REGISTROS DE TODA A MOVIMENTAÇÃO E ARRECADAÇÃO, BEM 

COMO DOS REPASSES QUE, REPITA-SE, NÃO FORAM COMPROVADOS PELA 

DEFESA REFERENTES AO EXERCÍCIO DE 2011. CONCLUI-SE, PORTANTO, DE 

TUDO QUE SE VERIFICOU, QUE O REPASSE NÃO OCORREU E QUE , DE 
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FATO, TRATOU-SE DE DELIBERADA CONDUTA DO GESTOR 5º SECRETARIA 

DE CONTROLE EXTERNO ( INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA ICC 

115/2013) NÃO RECOLHOMENTO DE CONSTRIBUIÇÕES PATRONAIS (IPASLI). 

O PARECER DA 5º SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO ÀS FLS 59/60, 

DEBRUÇANDO-SE SOBRE AS CONTAS E JUSTIFICATIVAS APRESENTADAS 

ACERCA DO NÃO RECOLHIMENTO DAS CONTRIBUIÇÕES PATRONAIS 

CONCLUIU PELA IRREGULARIDADE DO ITEM. A INSTRUÇÃO CONTÁBIL 

CONCLUSIVA (ICC 115/2013) ÀS FLS 59/60 DETECTOU NO BALANCETE DA 

DESPESA (POR ELEMENTO DE DESPESA) QUE A CONTA APRESENTAVA 

OBRIGAÇÕES PATRONAIS DEVIDAS AO RPPS COM INDÍCIOS DE FALTA DE 

ARRECADAÇÃO NO PERCENTUAL DE 24,74 %. MAIS UMA VEZ A DEFESA NÃO 

LOGROU COMPROVAR SUAS ALEGAÇÕES ACERCA DO TEMA, LIMITANDO-SE 

A REFERIR-SE QUE SERIA DE “EXERCÍCIOS ANTERIORES”. COMO SE 

OBSERVA ÀS FLS 60 DO PARECER TÉCNICO, O DÉFICIT DETECTADO 

REPRESENTA QUASE DUAS VEZES MAIS QUE O ÍNDICE ACEITÁVEL. NESTE 

SENTIDO, CONCLUIU TAMBÉM A ÁREA TÉCNICA PELA REJEIÇÃO DAS 

CONTAS UMAS VEZ QUE NÃO FORAM APRESENTADAS PROVAS PELA 

DEFESA QUE LIMITOU-SE A REPETIR AS MESMAS ASSERTIVAS: “A DE QUE O 

DÉFICIT DE ARRECADAÇÃO E REPASSE TERIA SIDO DE EXERCÍCIOS 

ANTERIORES”. DA INSANABILIDADE DAS CONTAS. COMO SE OBSERVOU, AS 

IRREGULARIDADES APONTADAS POSSUEM NATUREZA INSANÁVEL . A 

PROPÓSITO, CABE TRAZER A LUME A JURISPRUDÊNCIA ACERCA DA 

MATÉRIA ORA VENTILADA: “PROCESSO: 10382060584960002 MG. AÇÃO CIVIL 

PÚBLICA - AUSÊNCIA DE REPASSE DA CONTRIBUIÇÃO PREVIDENCIÁRIA - 

OFENSA AOS PRINCÍPIOS DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA - CONFIGURAÇÃO 

DE DOLO GENÉRICO - DANO AO ERÁRIO - IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA 

CONFIGURADA – RECURSO A QUE SE NEGA PROVIMENTO "IN SPECIE". - 

DEMONSTRADO PELO CONJUNTO PROBATÓRIO QUE AS CONTRIBUIÇÕES 

PREVIDENCIÁRIAS RECEBIDAS NÃO FORAM REPASSADAS AO ÓRGÃO 
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PREVIDENCIÁRIO, INCIDEM OS AGENTES PÚBLICOS RESPONSÁVEIS EM 

VIOLAÇÃO AOS PRINCÍPIOS DA LEGALIDADE, MORALIDADE E 

IMPESSOALIDADE, COM AFRONTA DIRETA AO ART. 37 § 1º DA CR. – 

EXISTINDO PROVA DE ENRIQUECIMENTO ILÍCITO E DE LESÃO AO ERÁRIO, 

ACRESCIDO DO ELEMENTO SUBJETIVO TRADUZIDO PELO 

COMPORTAMENTO DO AGENTE PÚBLICO, CONFIGURADA RESTA A PRÁTICA 

DOS ATOS DE IMPROBIDADE PREVISTOS NOS ARTIGOS 9º, 10º E 11º DA LEI 

8.429/92. - NA APLICAÇÃO DAS SANÇÕES PREVISTAS NO ART. 12 DA LEI 

8.429/92, O JULGADOR DEVERÁ LEVAR EM CONTA A EXTENSÃO DO DANO 

CAUSADO E O PROVEITO PATRIMONIAL OBTIDO PELO AGENTE, TUDO EM 

RESPEITO AOS PRINCÍPIOS DA RAZOABILIDADE, PROPORCIONALIDADE E 

ADEQUAÇÃO NA INTERPRETAÇÃO E APLICAÇÃO DAQUELE REFERIDO 

DISPOSITIVO. (TJ-MG - AC: 10382060584960002 MG , RELATOR: BELIZÁRIO DE 

LACERDA, DATA DE JULGAMENTO: 05/08/2014, CÂMARAS CÍVEIS / 7ª CÂMARA 

CÍVEL, DATA DE PUBLICAÇÃO: 08/08/2014). COMO SE OBSERVOU DAS 

CONTAS E DAS JUSTIFICATIVAS APRESENTADAS PELO EX-PREFEITO O QUE 

OCORREU FOI SIMPLESMENTE AUSÊNCIA SEM JUSTIFICATIVA DE REPASSE 

DE CONTRIBUIÇÕES DEVIDAS,MAS, COM VISTAS A BENEFICIAR UMA 

EMPRESA QUE AUFERIA PERCENTUAL DE 20% SOBRE EVENTUAIS 

“ECONOMIAS” ALCANÇADAS. ORA, NÃO HAVIA ECONOMIA, MAS SIMPLES 

RETENÇÃO DE CONTRIBUIÇÕES DEVIDAS. RESSALTE-SE QUE A URBIS ESTÁ 

SOB INVESTIGAÇÃO TANTO PELA JUSTIÇA (NO ÂMBITO CRIMINAL E CIVIL) 

QUANTO PELO PRÓPRIO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO CONFORME 

BEM RESSALTOU A 5ª SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO POR MEIO DA 

INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA (ICC/115/2013) - ÁREA TÉCNICA DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO: “RESSALTE-SE QUE SOBRE O ASSUNTO, 

TRAMITA NESTE TRIBUNAL O PROCESSO TC Nº 3208/2012- REPRESENTAÇÃO 

FORMULADA PELO MINISTÉRIO PÚBLICO ESPECIAL DE CONTAS, VISANDO 

APURAR POSSIBILIDADE DE OCORRÊNCIA DE IRREGULARIDADE NOS 
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PROCEDIMENTOS LICITATÓRIOS PARA A CONTRATAÇÃO DA EMPRESA 

URBIS (INSTITUTO DE GESTÃO PÚBLICA) COM O OBJETIVO DE PRESTAR 

SERVIÇOS DE LEVANTAMENTO DE CRÉDITOS DE CRÉDITOS DOS 

MUNICÍPIOS JUNTO À UNIÃO COM O PASEP E O INSS, BEM, COMO NAS 

RESPECTIVAS EXECUÇÕES CONTRATUAIS CUJO VOTO 862/2012 REGISTRA 

QUE FORAM LAVRADOS PELA RECEITA FEDERAL, OS AUTOS DE INFRAÇÃO 

37.238.157-9 E 50.000636-9 DO MUNICÍPIO DE LINHARES, POR TER O FISCO 

CONSIDERADO INDEVIDAS AS COMPENSAÇÕES LEVADAS A EFEITO PELA 

URBIS.” COMO SE PODE OBSERVAR, HÁ UMA EVIDENTE RELAÇÃO ENTRE A 

IRREGULARIDADE DE CONTRATAÇÃO DA EMPRESA URBIS E A AUSÊNCIA DE 

REPASSE AO INSS DA RETENÇÃO DOS SERVIDORES. DE MODO QUE RESTA 

CONFIGURADA A CONDUTA DOLOSA CUJO OBJETIVO VISOU CAUSAR 

PREJUÍZO À ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA EM BENEFÍCIO PRÓPRIO E DE 

TERCEIROS. NESSE MISTER, É CERTO QUE A CONDUTA DO EX-PREFEITO 

MUNICIPAL, PODE SER ENQUADRADA NA HIPÓTESE PREVISTA PELO ARTIGO 

10 E INCISO II, DO ARTIGO 11 DA LEI Nº 82.429, DE 1992, HAVENDO A 

VIOLAÇÃO DO DEVER DE LEGALIDADE PELA AUSÊNCIA DE RECOLHIMENTO 

DOS VALORES DEVIDOS AO INSS. CONFIRA-SE O TEOR DOS DISPOSITIVOS 

LEGAIS ACIMA MENCIONADOS, IN VERBIS: “ART. 10. CONSTITUI ATO DE 

IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA QUE CAUSA LESÃO AO ERÁRIO QUALQUER 

AÇÃO OU OMISSÃO, DOLOSA OU CULPOSA, QUE ENSEJE PERDA 

PATRIMONIAL, DESVIO, APROPRIAÇÃO, MALBARATAMENTO OU 

DILAPIDAÇÃO DOS BENS OU HAVERES DAS ENTIDADES REFERIDAS NO ART. 

1º DESTA LEI, E NOTADAMENTE”. “ART. 11. CONSTITUI ATO DE IMPROBIDADE 

ADMINISTRATIVA QUE ATENTA CONTRA OS PRINCÍPIOS DA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA QUALQUER AÇÃO OU OMISSÃO QUE VIOLE OS DEVERES DE 

HONESTIDADE, IMPARCIALIDADE, LEGALIDADE, E LEALDADE ÀS 

INSTITUIÇÕES, E NOTADAMENTE: […] II - RETARDAR OU DEIXAR DE 

PRATICAR, INDEVIDAMENTE, ATO DE OFÍCIO”. POR DERRADEIRO, ESTÃO 
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AINDA A MACULAR AS CONTAS PRESTADAS (1) A UTILIZAÇÃO DE EMPRESA 

INIDÔNEA, CONTRATADA IRREGULARMENTE PARA SUPOSTAMENTE 

REALIZAR COMPENSAÇÕES DE CRÉDITOS E DÉBITOS DO MUNICÍPIO COM A 

UNIÃO, O QUE REDUNDOU EM ESCÂNDALO QUE LEVOU A PRISÃO VÁRIOS 

AGENTES PÚBLICOS, DIANTE DA MANIFESTA MÁ FÉ E CORRUPÇÃO 

PRATICADA; (2) A TOTAL IMPOSSIBILIDADE DE COMPROVAR O 

CUMPRIMENTO DOS LIMITES MÍNIMOS DE DESPESA PÚBLICA COM SAÚDE E 

EDUCAÇÃO, DIANTE DA MANIPULAÇÃO ORÇAMENTÁRIA COM CRÉDITOS 

ABERTOS IRREGULARMENTE. DOS PREJUÍZOS CAUSADOS À 

ADMINISTRAÇÃO DEVIDO À AUSÊNCIA DE REPASSE PARA O INSS. COM O 

OBJETIVO DE APURAR OS IMPACTOS CAUSADOS PELO NÃO REPASSE DAS 

ALUDIDAS VERBAS AO INSS, ESTE RELATOR SOLICITOU INFORMAÇÕES 

ACERCA DE EVENTUAIS PREJUÍZOS SOFRIDOS PELA ADMINISTRAÇÃO EM 

RELAÇÃO AO NÃO REPASSE. A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA POR MEIO DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE GOVERNO APRESENTOU INFORMAÇÕES 

COMPROVANDO POR MEIO DE DOCUMENTOS QUE VÁRIOS CONVÊNIOS 

DEIXARAM DE SER CELEBRADOS ASSIM COMO INÚMEROS REPASSES NÃO 

OCORRERAM EM RAZÃO DA PENDÊNCIA CAUSADA PELO NÃO REPASSE DAS 

VERBAS AO INSS CONFORME INFRA TRANSCRITO, IN VERBIS: “DE ACORDO 

COM A FICHA DE RESUMO DE SITUAÇÃO DO CONTRATO, O CONTRATO 

162395-71 VINCULADO AO MINISTÉRIO DAS CIDADES E QUE TEM COMO 

OBJETO A DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS DO MEIO E DO AVISO, NO MUNICÍPIO 

DE LINHARES, ENCONTRA-SE COM O RECURSO NÃO LIBERADO PELO 

MOTIVO DE PENDÊNCIAS NA CERTIDÃO DE REGULARIDADE 

PREVIDENCIÁRIA – CRP (VENCIDO DESDE 03/03/2013), ITEM DE PENDÊNCIA 

PARA A REGULARIZAÇÃO DO CAUC. VALOR DO INVESTIMENTO: R$ 

13.201.255,59; VALOR DE DESEMBOLSO: R$ 5.172.187,18; VALOR A 

DESEMBOLSAR R$ 8.029.068,41; MOTIVO DE PENDÊNCIA: CRP. 

SALIENTAMOS QUE AS PROPOSTAS ABAIXO TAMBÉM NÃO FORAM 
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EMPENHADAS POR MOTIVOS DE INADIMPLÊNCIA COM O CAUC: 77187/2013 – 

MAPA; 51559/2013 – MAPA; 34813/2013 – MAPA; 493388/2013 – MAPA; 

51621/2013 – MAPA; 15858/2013 – MAPA; 90871/2013 – MPA; 80502/2013 - 

MAPA”. OPORTUNAMENTE, CABE DESTACAR O IMPACTO CAUSADO PELA 

CONDUTA INCONSEQUENTE DO EX PREFEITO, QUE REDUNDOU NA 

AUSÊNCIA DE REPASSE REFERENTE À 3ª PARCELA DO CONVÊNIO 38/2011 

REALIZADO COM A SEDURB (SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO) 

CUJO VALOR DE R$ 507.749,36 (QUINHENTOS E SETE MIL SETECENTOS E 

QUARENTA E NOVE REAIS E TRINTA E SEIS CENTAVOS) NÃO FOI 

REPASSADO À MUNICIPALIDADE EM RAZÃO DE PENDÊNCIA REFERENTE À 

AUSÊNCIA DE CERTIDÃO NEGATIVA DE DÉBITOS JUNTO AO INSS. 

CONSIGNE-SE QUE O ALUDIDO CONVÊNIO DESTINAVA-SE A PROJETO DE 

NATUREZA AMBIENTAL DE ELEVADÍSSIMA IMPORTÂNCIA PARA A 

MUNICIPALIDADE CUJO IMPACTO EXTRAPOLA OS LIMITES DAS QUESTÕES 

PURAMENTE FINANCEIRAS. NESTE SENTIDO, O PREJUÍZO CAUSADO PELAS 

CONDUTAS DO EX PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON DEU CAUSA À NÃO 

IMPLEMENTAÇÃO DOS PROJETOS AMBIENTAIS OBJETOS DO ALUDIDO 

CONVÊNIO. NESTA ORDEM DE IDÉIAS, CONSIDERANDO QUE OS PREJUÍZOS 

CAUSADOS EXTRAPOLAM TAMBÉM O IMPACTO FINANCEIRO, CHEGA-SE À 

CONCLUSÃO QUE OS PREJUÍZOS QUE DECORRERAM DO NÃO REPASSE 

SÃO IRREPARÁVEIS, NÃO SE TRATANDO DE MERA IRREGULARIDADE MAS, 

SIM, DE GRAVE CONDUTA PERPETRADA PELO GESTOR RESPONSÁVEL. AS 

CONDUTAS PERPETRADAS PELO GESTOR PÚBLICO CUJAS CONTAS SÃO 

EXAMINADAS RESTOU CARACTERIZADA COMO DOLOSA E IRRESPONSÁVEL. 

EXIGE DESTA CASA DE LEIS UMA RESPOSTA EXIGIDA PELA SOCIEDADE. 

CONSIDERAÇÕES FINAIS. CONSIDERAÇÕES FINAIS A RESPEITO DA 

INSANABILIDADE DAS CONTAS PRESTADAS. O JULGAMENTO DAS CONTAS 

DE EX-PREFEITO PELA CÂMARA MUNICIPAL CUMPRE MANDAMENTO DA 

CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA E DA CONSTITUIÇÃO ESTADUAL. COMO DITO 
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ANTES, O PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS PODERÁ DEIXAR DE 

PREVALECER POR DECISÃO DE DOIS TERÇOS DOS MEMBROS DA CASA 

LEGISLATIVA (ARTS. 31, § 1º, E 71 C/C O 75 DA CF), HAVENDO OUTRO 

DESCORTINO DIANTE DA NATUREZA DAS IRREGULARIDADES 

INDUVIDOSAMENTE APONTADAS. EM SEDE DE CONTAS PRESTADAS PELO 

EXERCÍCIO DE CARGOS OU FUNÇÕES PÚBLICAS HÁ – EM SEU BOJO – 

IRREGULARIDADES QUE SE PODEM SANAR E OUTRAS NÃO. AS SANÁVEIS, 

AS CORRIGÍVEIS, REPARÁVEIS, PODEM SER OBJETO DE MERA RESSALVA, 

MAS AS INSANÁVEIS NÃO. AS CORTES DE CONTAS POSSUEM VALORES 

PRÓPRIOS (COMPETÊNCIAS ESTANQUES) PARA DECIDIR ACERCA DA 

APROVAÇÃO OU NÃO DAS CONTAS PÚBLICAS. ESSES VALORES, POR 

CERTO, NÃO COINCIDEM COM OS CRITÉRIOS QUE DEVEM SER TOMADOS 

PELA CÂMARA MUNICIPAL, MAIS ABRANGENTES. ISSO NÃO REVELA HOSTIL 

CONTRADIÇÃO (OU DIVERGÊNCIA) ENTRE ESSAS DISTINTAS INSTÂNCIAS. 

APENAS INDICA QUE, PARA A CORTE DE CONTAS, OS PONTOS 

IMPORTANTES PARA APROVAR OU REJEITAR CONTAS PODEM SER 

DIFERENTES DAQUILO QUE A CÂMARA MUNICIPAL DEVE VERIFICAR: SE A 

CAUSA DA REJEIÇÃO FUNDOU-SE NO COMETIMENTO DE IRREGULARIDADE 

INSANÁVEL, SE AS INFRAÇÕES PRATICADAS CORRESPONDEM A PRÁTICAS 

INTOLERÁVEIS CONTÁBIL, ADMINISTRATIVA, POLÍTICA E SOCIALMENTE. DOS 

PONTOS ABORDADOS PELAS DIVERSAS MANIFESTAÇÕES OFERECIDAS 

PELOS ÓRGÃOS TÉCNICOS DO COLENDO TRIBUNAL DE CONTAS DO 

ESTADO E PELO PRÓPRIO VOTO DO RELATOR, CONSELHEIRO SEBASTIÃO 

RANNA (QUE ACABOU VENCIDO), EMERGEM COMO CONDUTAS 

INCOMPATÍVEIS COM O EXERCÍCIO DA MAIS ALTA FUNÇÃO PÚBLICA NO 

PODER EXECUTIVO AS SEGUINTES: A) AUSÊNCIA DE DEVIDO PROCESSO 

LICITATÓRIO, CAUSANDO PREJUÍZO À ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA; 

MANUTENÇÃO DE CONTRATO IRREGULAR COM A EMPRESA INSTITUTO 

URBIS, QUE, POR SINAL, ORIGINOU A PRÓPRIA PRISÃO DO AGENTE 
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POLÍTICO; B) NÃO RECOLHIMENTO DE CONTRIBUIÇÕES PREVIDENCIÁRIAS 

DEVIDAS; C) MANOBRAS ORÇAMENTÁRIAS QUE REPRESENTARAM 

PREJUÍZO AO ERÁRIO; D) NÃO COMPROVAÇÃO DO RESPEITO AOS LIMITES 

MÍNIMOS DE DESPESAS COM SAÚDE E EDUCAÇÃO EM VIRTUDE DO 

TUMULTO ORÇAMENTÁRIO PERPETRADO. A ANÁLISE DA MATÉRIA DE FATO 

CONSTANTE DO PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EX-PREFEITO 

GUERINO LUIZ ZANON, DEMONSTRA, À SACIEDADE, CONDUTAS QUE NÃO SE 

CONFUNDEM COM A MERA IMPERÍCIA DO ADMINISTRADOR. AO CONTRÁRIO, 

HÁ ELEMENTOS QUE INDICAM DOLO, MÁ-FÉ, ENRIQUECIMENTO ILÍCITO DE 

BENEFICIÁRIOS E INSOFISMÁVEL LESÃO AO ERÁRIO. POR IGUAL, 

FLAGRANTES AS CONFIGURAÇÕES DE ATOS DOLOSOS QUE POR AÇÃO OU 

OMISSÃO LHE PODEM SER ATRIBUÍDOS E QUE AFASTAM QUALQUER 

ALEGAÇÃO DE BOA FÉ E DILIGÊNCIA DO GESTOR MUNICIPAL. COLENDA 

CÂMARA, SEGUNDO O FESTEJADO ADMINISTRATIVISTA JOEL JOSE 

CANDIDO: “(..) IRREGULARIDADE INSANÁVEL É AQUELA QUE, COMETIDA, 

DEFINITIVAMENTE NÃO PODE SER MAIS CORRIGIDA. ELA É INSUPRÍVEL E 

ACARRETA UMA SITUAÇÃO DE IRREVERSIBILIDADE NA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA E DE SEUS INTERESSES, ALÉM DE SE CARACTERIZAR COMO 

IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA (..)”. (CANDIDO, JOEL JOSÉ. DIREITO 

ELEITORAL BRASILEIRO. 9 ED. SÃO PAULO: EDIPRO, 2001). 

CONCLUSIVAMENTE, AS IRREGULARIDADES QUE AS UNIDADES TÉCNICAS 

DO PRÓPRIO TRIBUNAL DE CONTAS CONSIDERARAM INSANÁVEIS, IMPONDO 

A REJEIÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO, TÊM NATUREZA GRAVÍSSIMAS 

QUE O EXAME POLÍTICO-ADMINISTRATIVO DO PRONUNCIAMENTO DESTA 

CASA LEGISLATIVA NÃO PODE RELEVAR, SEM DESCUMPRIR SEU 

COMPROMISSO COM O POVO DO MUNICÍPIO DE LINHARES. NO CASO, AS 

IRREGULARIDADES INSANÁVEIS MOSTRAM CONDUTAS DOLOSAS QUE 

CARACTERIZAM, AO MENOS EM TESE, A PRÁTICA DE IMPROBIDADE 

ADMINISTRATIVA, DEVENDO CABER AO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, 
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APÓS RECEBIDA A DECISÃO DA CÂMARA, ADOTAR AS PROVIDÊNCIAS DE 

SUA COMPETÊNCIA. POR TODOS ESSES ELEMENTOS, ESTA COMISSÃO 

MANIFESTA-SE PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS DO ENTÃO PREFEITO 

GUERINO LUIZ ZANON ALUSIVAS AO EXERCÍCIO DE 2011, COM FULCRO NA 

CONTUNDENTE PROVA MATERIAL CONSTANTE DOS AUTOS E PARECERES 

TÉCNICOS IRREFUTÁVEIS, BEM COMO O PRÓPRIO VOTO DO CONSELHEIRO 

RELATOR DAS ALUDIDAS CONTAS NO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO E 

EXPRESSA MANIFESTAÇÃO BEM LANÇADA PELO DOUTO MINISTÉRIO 

PÚBLICO DE CONTAS. NO MESMO SENTIDO, AS CONSIDERAÇÕES 

CONSTANTES DO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS, QUE ESTE 

PARECER DE PLENÁRIO TAMBÉM ADOTA IN TOTUM. CONCLUSÃO. É DEVER 

DO LEGISLATIVO ATUAR EM CONSONÂNCIA COM OS PRINCÍPIOS 

CONSTITUCIONAIS PREVISTOS NO ART. 37, CAPUT, DA CARTA MAGNA, 

COMO, IGUALMENTE, REFLETINDO A REIVINDICAÇÃO POPULAR NO SENTIDO 

DE PROBIDADE E EFICIÊNCIA COM A COISA PÚBLICA. PASSADOS SÃO OS 

TEMPOS DE LENIÊNCIA COM CONDUTAS PERVERSAS E LESIVAS AO 

PATRIMÔNIO PÚBLICO, DESRESPEITOSAS AOS REGRAMENTOS LEGAIS E 

CONSTITUCIONAIS. A RESPONSABILIDADE DA CÂMARA MUNICIPAL 

TRANSCENDE AO MERO EXAME FORMAL DAS CONTAS DO GESTOR 

PÚBLICO PARA BUSCAR AS RAÍZES DAS IRREGULARIDADES, OS TONS QUE 

TORNARAM IMPRESTÁVEIS AS CONTAS QUANDO EIVADAS DE 

IRREGULARIDADES INSANÁVEIS. DIANTE DO EXPOSTO E CONSIDERANDO A 

GRAVIDADE DOS FATOS APONTADOS, RECOMENDAMOS A REJEIÇÃO DO 

PARECER PRÉVIO DO COLENDO TRIBUNAL DE CONTAS PARA O EFEITO DE 

SEREM TAMBÉM JULGADAS E REJEITADAS AS CONTAS DO PREFEITO 

MUNICIPAL QUANTO AO EXERCÍCIO DE 2011, ENCAMINHANDO-SE CÓPIA DA 

DELIBERAÇÃO ADOTADA AO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, AO MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL E À 

CONTROLADORIA GERAL DA UNIÃO, BEM COMO AO MUNICÍPIO, COM A 
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FINALIDADE DE QUE BUSQUE QUANTIFICAR E REAVER OS VALORES 

DESVIADOS DE SUAS FINALIDADES. NESSE SENTIDO, ACOLHEM-SE COMO 

SUPEDÂNEAS AS MANIFESTAÇÕES DA ÁREA TÉCNICA DO COLENDO 

TRIBUNAL DE CONTAS, O PARECER DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, O 

VOTO VENCIDO DO RELATOR CONSELHEIRO SEBASTIÃO RANNA E O 

PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS DESTA CÂMARA. A SOCIEDADE 

LINHARENSE ESTÁ A EXIGIR DE SEUS HOMENS PÚBLICOS CONDUTA 

EXEMPLAR E RESPEITO INTRANSIGENTE À LEI. É COMO NOS 

PRONUNCIAMOS. LINHARES, 05 DE MARÇO DE 2015. JOAO FREIRIS JUNIOR; 

VEREADOR; RELATOR ESPECIAL. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE LOGO APÓS O RECEBIMENTO DO RELATÓRIO 

ORA LIDO, NO DIA 05/03/2015, A CÂMARA MUNICIPAL ABRIU O PROCESSO 

PARA INTIMAÇÃO DA AMPLA DEFESA DO EX-PREFEITO. SENDO A INTIMAÇÃO 

PUBLICADA EM DIÁRIO OFICIAL, EM JORNAL DE GRANDE CIRCULAÇÃO 

ESTADUAL, NO SITE DA CÂMARA MUNICIPAL, BEM COMO, FEITA 

NOTIFICAÇÃO NA ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA, PARA QUE O EX-GESTOR DE 

2011, SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, POSSA EXERCER SEU DIREITO DE 

AMPLA DEFESA NO PRAZO DE TRÊS DIAS, QUE IRÁ SE FINDAR NO 

DECORRER DESTA SEMANA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE O PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS, 

EXERCÍCIO 2011, QUE ESTÁ TRAMITANDO NA CASA ATUALMENTE POSSUI 

419 LAUDAS, EXISTINDO AINDA UMA VASTA QUANTIDADE DE CERTIDÕES E 

DOCUMENTOS ANEXOS AO PROCESSO, APRESENTADOS PELA PREFEITURA 

MUNICIPAL, QUE SERVEM PARA ANÁLISE E SUBSÍDIO DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E DO RELATOR ESPECIAL NA EMISSÃO DE SEUS PARECERES, 

TUDO EM CONFORMIDADE COM O ART. 234 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA DE LEIS. RESSALTANDO QUE O RELATOR ESPECIAL NÃO FOI 

DESIGNADO PELA MESA DIRETORA E SIM FOI ELEITO PELO PLENÁRIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. INSCRITO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR 
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CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E CONVIDOU A TODOS A ESTAREM 

PRESENTES NA ORDEM DE SERVIÇO PARA ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA NO BAIRRO AVISO NO DIA SEGUINTE ÀS 19H. APÓS 

AGRADECEU AO PREFEITO MUNICIPAL POR TER ATENDIDO SEU PEDIDO E O 

A POPULAÇÃO DAQUELE LOCAL, RESSALTANDO QUE A REIVINDICAÇÃO DOS 

MORADORES JÁ SE ARRASTA HÁ MAIS DE VINTE ANOS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA PARABENIZOU AO VEREADOR 

JUNINHO FREIRIS POR SUA POSIÇÃO MANIFESTADA NO RELATÓRIO DO 

PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS, ENFATIZANDO QUE NÃO SE PODE 

DEIXAR DE EXPOR A VERDADE. CITANDO QUE O PAÍS ESTÁ REPLETO DE 

CORRUPÇÃO COMO SE PODE VER NO ESCÂNDALO DA PETROBRAS. ZECA 

DECLAROU QUE O EX-PREFEITO FEZ UMA COLOCAÇÃO EM SUA PÁGINA 

PESSOAL NA INTERNET, ONDE SE MANIFESTA DIZENDO QUE HÁ VINTE 

ANOS VINHA COMBATENDO UMA QUADRILHA QUE HOJE ESTÁ 

ADMINISTRANDO A CIDADE, PARA QUE ELA NÃO TOMASSE O PODER. O 

VEREADOR ENFATIZOU QUE O GRUPO QUE ENTROU NA ADMINISTRAÇÃO 

DE LINHARES, O FEZ COM SERIEDADE E HONESTIDADE. MENCIONANDO 

QUE O EX-PREFEITO FOI PRESO LOGO EM SEGUIDA, FICANDO MAIS DE 

CINQUENTA DIAS NA CADEIA. AFIRMANDO QUE O EX-PREFEITO AINDA 

DECLAROU QUE SUAS CONTAS SERÃO REJEITADAS POR ALGUNS 

“ANALFABETOS” DA CÂMARA. O VEREADOR DISSE TER MUITO ORGULHO 

PELO FATO DE QUÊ APESAR DE TER POUCO ESTUDO, PRIMA POR SUA 

HONESTIDADE E SERIEDADE. RESSALTANDO QUE O ANALFABETO É O EX-

PREFEITO QUE NÃO TEM VERGONHA DE TER FEITO O QUE FEZ COM O 

DINHEIRO DO POVO. POR FIM PARABENIZOU AOS VEREADORES QUE 

TOMARÃO POSIÇÃO DE REJEITAR AS CONTAS DO EX-PREFEITO, DIZENDO 

QUE ISSO MOSTRA À POPULAÇÃO QUE ELES SÃO POLÍTICOS SÉRIOS E 

HONESTOS. ENFATIZANDO QUE POLÍTICOS DESONESTOS DEVEM FICAR 

FORA DO PODER. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS 
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JUNIOR RESSALTOU QUE A CÂMARA DEVE TOMAR UMA POSIÇÃO MUITO 

SÉRIA SOBRE A QUESTÃO, POIS, O BRASIL VIVE ATUALMENTE O 

ESCÂNDALO DA OPERAÇÃO “LAVA JATO”, E NÃO SE PODE DEIXAR QUE O 

MESMO OCORRA EM LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E RESSALTOU 

QUE O PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS AINDA ESTÁ EM TRAMITAÇÃO 

NA CASA, E QUE O PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS, COM EXCEÇÃO 

APENAS DO RELATOR, RECOMENDA A APROVAÇÃO DAS CONTAS. CITANDO 

QUE ATÉ O MOMENTO NESTA CASA DE LEIS FORAM APRESENTADOS OS 

PARECERES DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DO RELATOR ESPECIAL, O 

VEREADOR AFIRMOU ENTENDER QUE A SITUAÇÃO TRATA-SE DE UM 

JULGAMENTO POLÍTICO. ENFATIZANDO QUE ESTÁ SE DEMONIZANDO O 

FATO, SENDO ESSA UMA SITUAÇÃO PURAMENTE POLÍTICA DE QUE A 

POPULAÇÃO ESTÁ CIENTE. O VEREADOR LEMBROU QUE A DEFESA DO EX-

PREFEITO AINDA NÃO FOI APRESENTADA, E A PREGAÇÃO ANTECIPADA QUE 

ESTÃO FAZENDO É NO SENTIDO DE CONFUNDIR A OPINIÃO PÚBLICA. 

SALIENTANDO QUE A QUESTÃO ESTARÁ EM DEBATE APÓS A DEFESA DO 

EX-PREFEITO, DEFESA ESSA QUE É UM DIREITO CONSTITUCIONAL, E, 

PORTANTO É PRECIPITADA HOJE QUALQUER COLOCAÇÃO. ENFATIZANDO 

QUE HÁ UMA QUESTÃO POLÍTICA ENVOLVIDA, QUE MOSTRA O DESEJO DE 

SE ELIMINAR DA VIDA PÚBLICA UMA PESSOA QUE TEM A MAIORIA DOS 

ELEITORES DE LINHARES DO SEU LADO. DIZENDO RECOMENDAR QUE SE 

HAJA DENTRO DO BOM SENSO E DO RESPEITO AO SER HUMANO, EM 

OBSERVÂNCIA AO DIREITO CONSTITUCIONAL DO CONTRADITÓRIO. E, QUE 

SE ESPERE PARA O DEBATE FINAL A OPORTUNIDADE DE APRESENTAÇÃO 

DE TUDO AQUILO QUE ESTÁ RELATADO NOS AUTOS, POIS SÓ DEPOIS DE 

UMA CONDENAÇÃO É QUE SE PODE DIZER QUE UMA PESSOA REALMENTE É 

CULPADA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E EM ESPECIAL A SENHORA REGINA PEDRONI, 
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DIZENDO QUE SERÁ UM ORGULHO TRABALHAR AO LADO DA FUTURA 

VEREADORA NESSA CASA DE LEIS. O VEREADOR REGISTROU QUE TODOS 

SABEM NESSA CASA DE LEIS QUE ELE VEM COBRANDO INSISTENTEMENTE 

HÁ DOIS ANOS PELAS OBRAS NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA. DIZENDO 

FICAR FELIZ COM O ANÚNCIO DAS OBRAS, POIS QUEM SAI GANHANDO É A 

POPULAÇÃO. ENFATIZANDO QUE SÃO SABEDORES DA IMPORTÂNCIA 

DAQUELA VIA PARA A MOBILIDADE URBANA DA CIDADE. FABRÍCIO SE DISSE 

TRISTE E PREOCUPADO COM A FORMA QUE ESTÁ SENDO CONDUZIDA A 

POLÍTICA DE LINHARES, QUE ROMPE AS FRONTEIRAS DA CIDADE E DO 

ESTADO, EXPLODINDO EM ESCÂNDALOS TAMBÉM EM TODO BRASIL. 

DIZENDO ACREDITAR QUE OS VEREADORES E AS DEMAIS PESSOAS 

PÚBLICAS DEVEM TER CUIDADO E USAR DE ÉTICA NAS NOTÍCIAS QUE SÃO 

VEICULADAS. CITANDO QUE A POPULAÇÃO FICA PERDIDA E NÃO TEM SABE 

SE O QUE LÊ E VERDADEIRO, POIS UM SITE ACUSA UM CANDIDATO 

ENQUANTO OUTRO O DEFENDE. RESSALTANDO QUE CADA PARLAMENTAR 

TAMBÉM É RESPONSÁVEL PELAS NOTÍCIAS FALA OU PROPAGA NOS MEIOS 

DE COMUNICAÇÃO. APELANDO QUE AS NOTÍCIAS SEJAM DADAS COM 

TRANSPARÊNCIA E IMPARCIALIDADE, DIZENDO NÃO SER A FAVOR DE 

QUAISQUER ATAQUES QUE SÃO FEITOS POR MEIO DE NOTÍCIAS EM SITES. 

RESSALTANDO QUE TAIS ATITUDES NÃO SÃO DIGNAS DE UM GESTOR 

PÚBLICO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA 

PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO POR SUAS COLOCAÇÕES E DISSE 

QUE O EX-PREFEITO É QUEM DEVERIA DAR O EXEMPLO, ENTRETANTO, ELE 

CHAMOU UM GRUPO DE PESSOAS QUE ESTÃO AO LADO DA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO DE QUADRILHA E DE VÂNDALOS. SENDO ASSIM ELE É UMA 

PESSOA QUE NÃO MERECE RESPEITO DE NINGUÉM, POIS SE SOUBESSE 

RESPEITAR AS PESSOAS ELE TAMBÉM SERIA RESPEITADO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO REITEROU QUE REPUDIA QUALQUER 

ATAQUE FEITO ÀS PESSOAS PÚBLICAS, TANTO EM SITES DE NOTÍCIAS 
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COMO EM REDES SOCIAIS, DIZENDO QUE ESTÁ FALTANDO RESPEITOS AS 

POSIÇÕES DOS POLÍTICOS CONTRÁRIOS E A POPULAÇÃO. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À 

MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 391 E 502/2015, AMBOS COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 391 E 502/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 502/2015, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE A 

MATÉRIA REDUZIRÁ EM CERCA DE 60% (SESSENTA POR CENTO) O VALOR 

DAS DIÁRIAS PAGAS AOS SERVIDORES DO PODER LEGISLATIVO. 

RESSALTANDO QUE A LEI ANTERIOR SOBRE O TEMA, FIXAVA OS VALORES 

ATRAVÉS DA UNIDADE DE REFERÊNCIA DO MUNICÍPIO, E AGORA AS 

DIÁRIAS SERÃO FEITAS ATRAVÉS DE VALORES FIXOS. REGISTRANDO QUE 

VIAGENS E CONGRESSOS ESTÃO PROIBIDOS POR PORTARIA, COM 

EXCEÇÃO DE CASOS EXCEPCIONAIS. POR FIM, AGRADECEU AS COMISSÕES 

PERMANENTES QUE AGILIZARAM OS PARECERES PARA QUE OS PROJETOS 

DA ORDEM DO DIA FOSSEM VOTADOS AINDA NA PRESENTE SESSÃO. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº. 502/2015, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SE 

MANIFESTOU DIZENDO ACHAR LOUVÁVEL A ATITUDE DA MESA DIRETORA 

NA ELABORAÇÃO DO PROJETO DE LEI ORA EM DISCUSSÃO. SALIENTANDO 

ACREDITAR QUE A ATITUDE FOI ATÉ UM POUCO TARDIA, POIS, JÁ HOUVE 

REPERCUSSÕES NEGATIVAS A RESPEITO DOS FATOS, EM QUE 

CERTAMENTE O PRESIDENTE DA CASA JÁ DEU AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES. 
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AMANTINO FRISOU QUE A MATÉRIA NÃO O INTERESSA POR QUE ELE NEM 

SEUS ASSESSORES NUNCA SE UTILIZARAM DAS DIÁRIAS, ASSIM TAMBÉM 

COMO OUTROS COLEGAS. DIZENDO ENTENDER QUE SE DEVE MORALIZAR 

ESSA SITUAÇÃO, MESMO PORQUE, AS REPERCUSSÕES ESTÃO SENDO 

NEGATIVAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

CONVIDOU OS COLEGAS VEREADORES COMPONENTES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES A PARTICIPAR DA PRÓXIMA SESSÃO DAS COMISSÕES QUE 

SE REALIZARÁ NO DIA 10/03/2015, ÀS 17 HORAS, NA NOVA SEDE DA 

CÂMARA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A SESSÃO DE 

POSSE DA SENHORA REGINA PEDRONI SERÁ REALIZADA NO DIA 10/03/2015 

ÀS 18 HORAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

PARABENIZOU À SENHORA REGINA PEDRONI QUE FARÁ PARTE DESTA 

CASA DE LEIS, DIZENDO QUE A POPULAÇÃO SENTE SAUDADES DA VOZ 

FEMININA NA CÂMARA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA LEMBROU QUE DE ACORDO COM O REGIMENTO INTERNO EM 

SEU ART. 18, COM A VACÂNCIA DO CARGO DO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, DEVE-SE PROCEDER À ELEIÇÃO DO CARGO VAGO EM ATÉ CINCO 

DIAS SUBSEQUENTES DA OCORRÊNCIA DA VAGA. CITANDO OS ARTS. 236 E 

231 PARÁGRAFO ÚNICO DO REGIMENTO INTERNO, E AS CONSIDERAÇÕES 

DOS VEREADORES TARCISIO SILVA, AMANTINO, DR. CARDIA, E A 

ORIENTAÇÃO DA PROCURADORIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE HAVERÁ DUAS SESSÕES EXTRAORDINÁRIAS NA PRÓXIMA 

QUINTA-FEIRA. CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 12/03/2015 ÀS 17:30 HORAS, 

ESPECÍFICA PARA ELEIÇÃO DO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA 

DIRETORA. BEM COMO, PARA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA A REALIZAR-SE 

TAMBÉM NO DIA 12/03/2015 ÀS 18 HORAS, ESPECÍFICA PARA A TOMADA DE 

CONTAS, EXERCÍCIO 2011, DE ACORDO COM O ART. 236 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 
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VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUE USANDO A PALAVRA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE DESEJAR AO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE SUCESSO EM SUA NOVA MISSÃO. RESSALTANDO QUE ACREDITAR 

QUE O VEREADOR CONTINUARÁ NA LINHA DE DEFESA DAS ESCOLINHAS DE 

FUTEBOL, QUE CUSTAM O MÍNIMO PARA A PREFEITURA E TRAZ ENORMES 

BENEFÍCIOS À COMUNIDADE. PEDINDO AO COLEGA QUE PENSE COM 

CARINHO SOBRE A SITUAÇÃO, POIS É UMA OPORTUNIDADE QUE ELE TEM 

DE DESENVOLVER A PRÁTICA ESPORTIVA NA CIDADE, O QUE POR CERTO É 

UMA MANEIRA DE REEDUCAR E REINTEGRAR OS JOVENS, MOTIVANDO-OS 

PARA A VIDA. POR FIM, DESEJOU SUCESSO À SENHORA REGINA PEDRONI, 

DIZENDO QUE CERTAMENTE ELA MUITO HÁ DE CONTRIBUIR PARA O 

ANDAMENTO DOS TRABALHOS NESTA CASA DE LEIS. RESSALTANDO QUE 

DESEJA QUE A COLEGA VENHA COM O ESPÍRITO DESARMADO, E VOLTADO 

PARA O INTERESSE PÚBLICO, SUGERINDO QUE A MESMA POSSA SER A 

PRIMEIRA SECRETÁRIA DA MESA DIRETORA. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU AOS VEREADORES PARA A 

SESSÃO DE POSSE DA SENHORA REGINA PEDRONI, COMO VEREADORA DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES NO DIA 10/03/2015 ÀS 18 HORAS, E LOGO APÓS, ÀS 

19 HORAS PARA A ORDEM DE SERVIÇO DAS OBRAS DA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS 

A REALIZAR-SE NO DIA 10/03/2015, ÀS 17 HORAS; PARA A SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 12/03/2015 ÀS 17:30 HORAS, 

ESPECÍFICA PARA ELEIÇÃO DO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA 

DIRETORA; E, PARA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA A REALIZAR-SE TAMBÉM 

NO DIA 12/03/2015 ÀS 18 HORAS, ESPECÍFICA PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DA TOMADA DE CONTAS, EXERCÍCIO 2011, TODAS NO MESMO LOCAL DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 
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PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTEFANO SILOTE-PDT______________________________________________  

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________ 

 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, ESPECÍFICA PARA ELEIÇÃO DO CARGO DE PRIMEIRO 

SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA DESTA CASA DE LEIS, REALIZADA NO DIA 

DOZE DE MARÇO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 17:30 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, TENDO COMO 

PRESIDENTE EM EXERCÍCIO O VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS; EM 

DECORRÊNCIA DA AUSÊNCIA DO SEU TITULAR, E, COMO SECRETÁRIO “AD 

HOC” O VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 
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VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB E REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. NÃO HOUVE ATA A 

SER LIDA. O PRESIDENTE EM EXERCÍCIO JUSTIFICOU A AUSÊNCIA DO 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, EM RAZÃO DO TITULAR ESTAR NA CAPITAL 

DO ESTADO RESOLVENDO ASSUNTOS DE INTERESSE DESTA CASA DE LEIS. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA VEREADORA REGINA PEDRONI, DATADO DE 

12/03/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 562/2015 – APRESENTA SEU NOME A 

CANDIDATURA AO CARGO DE PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA 

DESTA CASA DE LEIS, QUE SE ENCONTRA EM ESTADO DE VACÂNCIA. APÓS, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EM EXERCÍCIO INFORMOU QUE HOUVE 

APENAS UM REGISTRO DE CANDIDATURA PARA O CARGO NA PRIMEIRA 

SECRETARIA DA MESA DIRETORA, CONFORME PROTOCOLO Nº. 562/2015. NA 

SEQUÊNCIA SOLICITOU A MANIFESTAÇÃO DOS COLEGAS VEREADORES 

INTERESSADOS EM CONCORRER AO REFERIDO CARGO. REINANDO 

ABSOLUTO SILÊNCIO DOS VEREADORES, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO AO 

PROCESSO PROTOCOLADO SOB Nº.562/2015, POSTULADO PELA 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT, MANIFESTANDO 

SUA CANDIDATURA AO CARGO DE PRIMEIRA SECRETÁRIA DA MESA 

DIRETORA DESTA CASA DE LEIS, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU ELEITA E EMPOSSADO, A VEREADORA REGINA DE CASSIA 

CARDOZO PEDRONI, NO CARGO DE PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA 

DIRETORA DESTA CASA DE LEIS, CONVIDANDO-A A ASSUMIR OS 

TRABALHOS À MESA. APÓS, A PRIMEIRA SECRETÁRIA ORA ELEITA, FEZ A 
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LEITURA INTEGRAL DA DECISÃO EM SEDE DE MANDADO DE SEGURANÇA, 

PROCESSO Nº. 002951-53.2015.8.08.0030, EXPEDIDO PELO MERITÍSSIMO JUIZ 

DA VARA DA FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL, MUNICIPAL, REGISTRO PÚBLICO 

E MEIO AMBIENTE DA COMARCA DE LINHARES, CONSTANDO O QUE SEGUE: 

VARA DA FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL, MUNICIPAL, REGISTRO PÚBLICO E 

MEIO AMBIENTE. PROCESSO Nº. 002951-53.2015.8.08.0030. ASSUNTO 

MANDADO DE SEGURANÇA. IMPETRANTE: GUERINO LUIZ ZANON. 

AUTORIDADE COATORA: PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES. DECISÃO: CUIDAM OS PRESENTES AUTOS ACERCA DE 

MANDADO DE SEGURANÇA IMPETRADO POR GUERINO LUIZ ZANON, 

CONTRA SUPOSTO ATO COATOR DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA, REQUERENDO, EM 

RESUMO, A CONCESSÃO LIMINAR DA SEGURANÇA PARA DETERMINAR A 

SUSPENSÃO DA TRAMITAÇÃO DO PROCESSO DE TOMADA DE 

CONTAS/PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011. EM RESUMO, 

SUSTENTA O IMPETRANTE QUE TEVE SEU DIREITO LÍQUIDO E CERTO 

VIOLADO NA MEDIDA EM QUE O ATO COATOR IMPORTOU EM: A) 

CERCEAMENTO DE DEFESA, TENDO EM VISTA O PRAZO ÍNFIMO PARA 

APRESENTAÇÃO DE DEFESA; B) VIOLAÇÃO AO JULGAMENTO JUSTO, 

CONSIDERANDO QUE O PROCESSO AINDA NÃO ESTÁ APTO PARA 

JULGAMENTO; E C) VIOLAÇÃO AO DEVIDO PROCESSO LEGAL, EM VIRTUDE 

DA EXISTÊNCIA DE DOIS PARECERES DA COMISSÃO DE FINANÇAS. É O 

SUCINTO RELATÓRIO. PASSO A DECIDIR. PRELIMINARMENTE CUMPRE 

DESTACAR QUE O MANDADO DE SEGURANÇA SE ENCONTRA INSTRUÍDO 

COM O COMPROVANTE DE RECOLHIMENTO DAS CUSTAS PROCESSUAIS E 

AS CONTRAFÉS NECESSÁRIAS, RAZÃO PELA QUAL RECEBO O PRESENTE 

MANDAMUS. QUANTO AO PLEITO LIMINAR, EM SEDE DE COGNIÇÃO 

SUMÁRIA, CARACTERÍSTICA INERENTE A ESTE MOMENTO PROCESSUAL, 

DESNECESSÁRIA A INVIÁVEL A ANÁLISE DE TODA DOCUMENTAÇÃO 
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ACOSTADA AOS AUTOS, QUE SOMAM MAIS DE 3.000 (TRÊS MIL PÁGINAS), 

RAZÃO PELA QUAL ME ATENHO TÃO SOMENTE A ANÁLISE DA ALEGAÇÃO DE 

CERCEAMENTO DE DEFESA, QUE, A MEU VER, É SUFICIENTE PARA 

CONCESSÃO LIMINAR DA SEGURANÇA. APÓS ANALISAR MINUCIOSAMENTE 

A RESOLUÇÃO Nº 03/1990 (REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA DE LINHARES) 

E A LEI ORGÂNICA DESTA CASA DE LEIS, PERCEBO QUE AMBOS OS 

REGRAMENTOS NORMATIVOS SÃO OMISSOS QUANTO AO PRAZO DE 

DEFESA NO JULGAMENTO POLÍTICO DO PARECER PRÉVIO EMITIDO PELO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. ALIÁS, NÃO HÁ 

SEQUER QUALQUER DISPOSITIVO LEGAL ATRIBUINDO AO JURISDICIONADO 

O DIREITO A DEFESA NESTES CASOS. TODAVIA, NÃO OBSTANTE A 

AUSÊNCIA DE NORMATIVO LEGAL A RESPEITO DA OPORTUNIDADE DE 

DEFESA, O PRESIDENTE DA CÂMARA DE LINHARES, ATRAVÉS DO 

OF/GAB/PRES/PROC/073/2015CONCEDEU AO IMPETRANTE O PRAZO DE 03 

(TRÊS) DIAS PARA REALIZAR SUA DEFESA PERANTE O PLENÁRIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL. APESAR DA OMISSÃO LEGAL, ACERTADAMENTE FOI 

OPORTUNIZADA A DEFESA DO ORA IMPETRANTE, O QUE NÃO PODERIA TER 

SIDO DIFERENTE EIS QUE A GARANTIA AOS PRINCÍPIOS CONSTITUCIONAIS 

DA AMPLA DEFESA E DO CONTRADITÓRIO DEVE SER OBSERVADA TANTO 

NOS PROCESSOS JUDICIAIS, QUANTO NOS PROCESSOS ADMINISTRATIVOS, 

POR FORÇA DO ART. 5º, INCISO LV DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL DE 1988. 

ENTRETANTO, O EQUÍVOCO CONSTATADO SE APRESENTA NO PRAZO 

CONCEDIDO PARA DEFESA DO JURISDICIONADO. CONFORME SE VÊ DO 

OF/GAB/PRES/PROC/073/2015, O PRAZO OPORTUNIZADO AO ORA 

IMPETRANTE FOI DE APENAS 03 (TRÊS) DIAS, PRAZO ESTE EM QUE O 

JURISDICIONADO DEVE PROVIDENCIAR A CONTRATAÇÃO DE UM 

ADVOGADO, CÓPIA DOS DOCUMENTOS NECESSÁRIOS À SUA DEFESA, 

ELABORAÇÃO DA TESE DE DEFESA E, POR FIM, APRESENTAÇÃO DA 

SUSTENTAÇÃO ORAL. NO CASO EM ANÁLISE, TRATA-SE DE PARECER 
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PRÉVIO EMITIDO PELO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, ORIUNDO DO PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS TC 1871/2012, 

RELATIVO AO EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2011, PROCESSO ESTE QUE 

POSSUI, NO MÍNIMO 2.030 (DUAS MIL E TRINTA) PÁGINAS, TENDO EM VISTA 

QUE O ACÓRDÃO PELA EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO ENCONTRA-SE 

ACOSTADO ÀS FLS. 2.028/2.030 DAQUELES AUTOS. É CERTO QUE NA 

INSTRUÇÃO DOS PROCESSOS DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, NO ÂMBITO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, SÃO REALIZADAS 

DIVERSAS DILIGÊNCIAS E CONFECCIONADAS DIVERSAS PEÇAS 

TÉCNICAS/PROCESSUAIS, ESSENCIAIS AO JULGAMENTO DAS CONTAS 

ANUAIS, TAIS COMO A INSTRUÇÃO CONTÁBIL INICIAL, INSTRUÇÃO TÉCNICA 

INICIAL, DEFESA PRÉVIA POR PARTE DO JURISDICIONADO, MANIFESTAÇÃO 

TÉCNICA DE DEFESA, INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA, INSTRUÇÃO 

TÉCNICA CONCLUSIVA, MANIFESTAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE 

CONTAS, VOTO DO CONSELHEIRO RELATOR, SENDO ENTÃO O PROCESSO 

COLADO NA PAUTA DE JULGAMENTO DA SESSÃO PLENÁRIA, ONDE É 

OPORTUNIZADA A APRESENTAÇÃO DE DEFESA ORAL E, POR FIM, ACÓRDÃO 

COM A EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO, NOS CASOS DO JULGAMENTO DAS 

CONTAS DOS CHEFES DO PODER EXECUTIVO. JUSTAMENTE PELA 

NECESSIDADE DE TODO ESTE TRÂMITE PROCESSUAL É QUE NÃO RARA AS 

VEZES OS PROCESSOS ULTRAPASSAM A MARCA DE DUAS MIL PÁGINAS. 

OCORRE QUE, APÓS O ACÓRDÃO QUE GEROU A EMISSÃO DO PARECER 

PRÉVIO, O REGIMENTO INTERNO DO TCEES SOMENTE ENCAMINHA CÓPIA 

DAS PEÇAS PROCESSUAIS ESSENCIAIS, A SABER: PARECER PRÉVIO, 

MANIFESTAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS; RELATÓRIO TÉCNICO 

CONTÁBIL; INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA; E INSTRUÇÃO TÉCNICA 

CONCLUSIVA. QUANTO AOS DEMAIS DOCUMENTOS E PEÇAS EXISTENTES 

NOS AUTOS, CABE AO JURISDICIONADO DILIGENCIAR SUAS CÓPIAS JUNTO 

AO TRIBUNAL DE CONTAS. NESTE SENTIDO, O PRAZO DE 03 (TRÊS) DIAS 
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CONFERIDO AO JURISDICIONADO É COMPLETAMENTE DESARRAZOADO E 

ÍNFIMO, LEVANDO-SE EM CONSIDERAÇÃO A COMPLEXIDADE NA 

ELABORAÇÃO DE SUA DEFESA. NESTE ÍNTERIM, SE PERCEBE QUE A “AMPLA 

DEFESA” A QUAL FAZ MENÇÃO O PRESIDENTE DA CÂMARA SE MOSTRA 

APENAS FORMALMENTE APRESENTADA, TENDO EM VISTA QUE É 

COMPLETAMENTE INVIÁVEL A REALIZAÇÃO DE UMA DEFESA MINIMAMENTE 

RAZOÁVEL EM PRAZO TÃO EXÍGUO. A GARANTIA CONSTITUCIONAL DA 

AMPLA DEFESA DEVE SER PAUTADA NA OPORTUNIDADE REAL, ATRAVÉS DE 

CONDIÇÕES MÍNIMAS E SUFICIENTES AO SEU EXERCÍCIO. NESTE PASSO, 

NÃO BASTA A OPORTUNIDADE DE DEFESA, MAS SIM A OPORTUNIDADE DO 

EXERCÍCIO ADEQUADO DA DEFESA, O QUE CLARAMENTE NÃO SE AFIGURA 

NO CASO EM ANÁLISE. QUANTO AO PRAZO SUFICIENTE À DEFESA 

ADEQUADA DO JURISDICIONADO, VEJO QUE NÃO HÁ QUALQUER MENÇÃO 

SOBRE O ASSUNTO SEJA NO REGIMENTO INTERNO OU NA LEI ORGÂNICA 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. NA OMISSÃO LEGISLATIVA, A LEI DE 

INTRODUÇÃO ÀS NORMAS DO DIREITO BRASILEIRO PREVÊ EM SEU ARTIGO 

4º QUE “QUANDO A LEI FOR OMISSA, O JUIZ DECIDIRÁ O CASO DE ACORDO 

COM A ANALOGIA, OS COSTUMES E OS PRINCÍPIOS GERAIS DE DIREITO.” A 

LEI COMPLEMENTAR 32/1993, REVOGADA PELA LEI COMPLEMENTAR Nº 

621/2012 (LEI ORGÂNICA TCEES), PREVIA EM SEU ARTIGO 78, § 1º, QUE: ART.  

. AO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO COMPETE, NA FORMA DA LEI, 

APRECIAR E EMITIR PARECER PRÉVIO, NO PRAZO ESTABELECIDO NA 

CONSTITUIÇÃO ESTADUAL E NO SEU REGIMENTO INTERNO A CONTAR DO 

SEU RECEBIMENTO, SOBRE AS CONTAS ANUAIS QUE OS PREFEITOS E AS 

MESAS DAS CÂMARAS MUNICIPAIS LHE DEVEM PRESTAR. § 1º - O PARECER 

PRÉVIO EMITIDO PELO TRIBUNAL DE CONTAS SOBRE AS CONTAS QUE OS 

PREFEITOS MUNICIPAIS PRESTAM ANUALMENTE, SOMENTE DEIXARÁ DE 

PREVALECER POR DECISÃO DE, PELO MENOS, DOIS TERÇOS DOS 

MEMBROS DA CÂMARA, QUE CONCEDERÁ O PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS 
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ÚTEIS AOS RESPONSABILIZADOS PARA, CASO QUEIRAM APRESENTAR 

DEFESA ORAL OU ESCRITA, ANTES DA MANIFESTAÇÃO FINAL DA COMISSÃO 

ESPECÍFICA.  NESTE SENTIDO, O TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO ENTENDENDO PELA APLICAÇÃO DO REFERIDO 

DISPOSITIVO PROFERIU JULGAMENTO NOS SEGUINTES TERMOS: 

APELAÇÃO CIVIL E REMESSA NECESSÁRIA - DIREITO PROCESSUAL CIVIL E 

DIREITO ADMINSITRATIVO - APELAÇÃO CÍVEL NÃO CONHECIDA POR 

EXTEMPORANEIDADE - AÇÃO DESCONSTITUTIVA - PRESTAÇÃO DE CONTAS 

DO PREFEITO MUNICIPAL REJEITADAS PELA CÂMARA DE VEREADORES - 

NECESSIDADE DE OBSERVÂNCIA DO PRINCÍPIO DO CONTRADITÓRIO - 

REMESSA NECESSÁRIA CONHECIDA E IMPROVIDA - I- DA APELAÇÃO CÍVEL 

INTERPOSTA POR ALCINO CARDOSO. CONFORME JURISPRUDÊNCIA DO 

EGRÉGIO SUPERIOR TRIBUNAL DE JUSTIÇA, ENCONTRANDO-SE PENDENTE 

O JULGAMENTO DOS EMBARGOS DE DECLARAÇÃO, É INOPORTUNA A 

INTERPOSIÇÃO DE APELAÇÃO, SEM A RATIFICAÇÃO POSTERIOR DOS SEUS 

TERMOS, SOB PENA DE NÃO CONHECIMENTO POR EXTEMPORANEIDADE. 

RECURSO NÃO CONHECIDO DIANTE DA AUSÊNCIA DE RATIFICAÇÃO DAS 

RAZÕES DA APELAÇÃO APÓS A REGULAR INTIMAÇÃO DO JULGAMENTO DOS 

ACLARATÓRIOS. II- DA REMESSA NECESSÁRIA. CABIMENTO DE REMESSA EX 

OFFICIO CONTRA SENTENÇAS DESCONSTITUTIVAS PROFERIDAS CONTRA A 

FAZENDA PÚBLICA, A TEOR DO DISPOSTO NO ARTIGO 475, INCISO I, DO 

CÓDIGO DE PROCESSO CIVIL. III- SEGUNDO A LEGISLAÇÃO VIGENTE, APÓS 

O RECEBIMENTO, PELA CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES, DA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS POR PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS, 

DEVERÁ SER ABERTO PRAZO DE DEFESA PARA QUE O AGENTE PÚBLICO SE 

MANIFESTE EM 15 (QUINZE) DIAS ÚTEIS. EM SEGUIDA, A COMISSÃO DE 

FISCALIZAÇÃO DA CÂMARA MUNICIPAL DEVERÁ PROFERIR PARECER, QUE, 

SE FOR PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS, SERÁ LEVADO À VOTAÇÃO PELA 

CÂMARA MUNICIPAL, CUJA PAUTA DE JULGAMENTO DEVERÁ SER 
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PUBLICADA COM ANTECEDÊNCIA MÍNIMA DE 48 (QUARENTA E OITO) HORAS. 

IV- NA HIPÓTESE EM APREÇO A COMISSÃO PERMANENTE DE FINANÇAS E 

ORÇAMENTO DA CÂMARA MUNICIPAL DO MUNICÍPIO DE ITAPEMIRIM 

PROFERIU PARECER PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS DO AUTOR EM 

17/07/2008. CONTUDO, NÃO SE AFIGURAM PRESENTES NOS AUTOS 

QUALQUER DOCUMENTO ATESTANDO QUE, À ÉPOCA RESPECTIVA, AO 

AUTOR FOI OPORTUNIZADA A POSSIBILIDADE DE APRESENTAÇÃO DE 

DEFESA. DESSA MANEIRA, CONFORME DECIDIDO PELO JUÍZO A QUO, A 

EDIÇÃO DO DECRETO LEGISLATIVO Nº 308/2008 NÃO OBSERVOU O DEVIDO 

PROCESSO LEGAL, HAJA VISTA QUE O RECORRENTE NÃO RESTOU 

DEVIDAMENTE NOTIFICADO PARA EXERCER O SEU DIREITO AO 

CONTRADITÓRIO E A AMPLA DEFESA. V- REMESSA NECESSÁRIA 

CONHECIDA E IMPROVIDA. (TJES - AP 0001226-46.2012.8.08.0026 - REL. DES. 

NAMYR CARLOS DE SOUZA FILHO - DJE 19.03.2014). TODAVIA, EM QUE PESE 

O ENTENDIMENTO TRILHADO PELO EGRÉGIO TRIBUNAL DE JUSTIÇA, NÃO É 

POSSÍVEL SUA APLICAÇÃO AO CASO CONCRETO, TENDO EM VISTA QUE A 

LEI ORGÂNICA ATUAL DO TRIBUNAL DE CONTAS NÃO MAIS PREVÊ O 

DISPOSITIVO SUPRACITADO, POR ENTENDER SER DE COMPETÊNCIA DE 

CADA CÂMARA MUNICIPAL O REGULAMENTO SOBRE OS PROCEDIMENTOS 

ADOTADOS NOS JULGAMENTOS DE PARECER PRÉVIO. BUSCANDO UMA 

APLICAÇÃO ANÁLOGA COMPATÍVEL COM A NOVA LEI ORGÂNICA DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, ENTENDO 

PLAUSÍVEL CONFERIR AO ORA IMPETRANTE O MESMO PRAZO 

ESTABELECIDO PELA CORTE DE CONTAS AOS SEUS JURISDICIONADOS EM 

SEDE DE ALEGAÇÕES DE DEFESA, PRAZO ESTE DE 30 (TRINTA) DIAS, 

CONSOANTE PREVISTO NO ART. 56, INCISO III DA LEI ORGÂNICA C/C ART. 

157, INCISO II DO REGIMENTO INTERNO, PERFEITAMENTE COMPATÍVEL COM 

OS PRINCÍPIOS CONSTITUCIONAIS DA RAZOABILIDADE E 

PROPORCIONALIDADE. POR FIM, DEIXO DEVIDAMENTE REGISTRADO QUE O 
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PRESENTE WRIT NÃO SE PRESTA A ANALISAR O MÉRITO DO PARECER 

PRÉVIO, NEM TAMPOUCO INTERFERIR NO JULGAMENTO POLÍTICO-

ADMINISTRATIVO A SER PROFERIDO PELA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, SERVINDO TÃO SOMENTE PARA AVERIGUAR A REGULARIDADE 

PROCEDIMENTAL DESTE JULGAMENTO. ASSIM, POR TODO O EXPOSTO, 

CONCEDO LIMINARMENTE A SEGURANÇA DE FORMA PARCIAL, COM BASE 

NO ARTIGO 7º, INCISO III DA LEI 12.016/2009, TÃO SOMENTE PARA CONFERIR 

AO ORA IMPETRANTE O PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS, A CONTAR DA DATA DE 

INTIMAÇÃO DA PRESENTE DECISÃO, PARA APRESENTAÇÃO DE DEFESA 

ORAL OU ESCRITA REFERENTE AO JULGAMENTO POLÍTICO-

ADMINISTRATIVO DO PARECER PRÉVIO, ANTES DA VOTAÇÃO NA SESSÃO 

PLENÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, QUE SUSPENDO POR TAIS 

RAZÕES ATÉ O TERMO FINAL DO PRAZO DE DEFESA AQUI CONFERIDO, 

QUANDO ENTÃO PODERÁ SER REALIZADO. QUANTO AOS ITENS B) 

VIOLAÇÃO AO JULGAMENTO JUSTO, CONSIDERANDO QUE O PROCESSO 

AINDA NÃO ESTÁ APTO PARA JULGAMENTO; E C) VIOLAÇÃO AO DEVIDO 

PROCESSO LEGAL, EM VIRTUDE DA EXISTÊNCIA DE DOIS PARECERES DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, TENHO QUE NÃO NECESSITA DE ANÁLISE 

URGENTE, PODENDO SER OBJETO DE APRECIAÇÃO APÓS AS 

INFORMAÇÕES DA AUTORIDADE COATORA. NOTIFIQUE-SE A AUTORIDADE 

COATORA PARA QUE DÊ IMEDIATO CUMPRIMENTO AO DECISUM. NÃO 

SENDO CABÍVEL A APLICAÇÃO DE ASTREINTES, TENDO EM VISTA QUE O 

OBJETO SE ESGOTA EM ATO ÚNICO, NECESSÁRIA SE FAZ A APLICAÇÃO DE 

UMA MULTA ÚNICA, PORÉM, EM VALOR MAIS ELEVADO, VALOR ESTE QUE 

FIXO EM R$ 50.000,00 (CINQUENTA MIL REAIS) EM CASO DE 

DESCUMPRIMENTO DA DECISÃO, ALÉM DE INCORRER EM CRIME DE 

DESOBEDIÊNCIA E ATO DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA. NOTIFIQUE-SE A 

AUTORIDADE COATORA, PARA PRESTAR INFORMAÇÕES NO PRAZO DE 10 

(DEZ) DIAS, APRESENTANDO-LHE CÓPIA DA INICIAL, CONFORME PREVISTO 
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NO ART. 7º INCISO I DA LEI DE MANDADO DE SEGURANÇA. DÊ CIÊNCIA AO 

ÓRGÃO DE REPRESENTAÇÃO JUDICIAL DA AUTORIDADE COATORA, 

ENVIANDO-LHE CÓPIA DA INICIAL SEM DOCUMENTOS, PARA QUE, 

QUERENDO, INGRESSE NO FEITO, NOS TERMOS DO ARTIGO 7º, INCISO II, DA 

LEI 12.016/2009. INTIME-SE O IMPETRANTE DA PRESENTE DECISÃO. SERVE A 

PRESENTE DECISÃO COMO MANDADO/OFÍCIO, DEVENDO SER CUMPRIDA 

POR OFICIAL DE JUSTIÇA PLANTONISTA. DILIGENCIE-SE EM 11 DE MARÇO 

DE 2015; THIAGO ALBANI OLIVEIRA, JUIZ DE DIREITO. APÓS, O PRESIDENTE 

EM EXERCÍCIO CUMPRIMENTOU E AGRADECEU AOS PRESENTES, E, 

PARABENIZOU A VEREADORA REGINA PEDRONI, ELEITA PARA A PRIMEIRA 

SECRETARIA DA MESA DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 16/03/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________  

 

ATA DA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS DE MARÇO DE DOIS 

MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FORAM LIDAS 

AS ATAS DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 09/03/2015, E, DA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 12/03/2015, SENDO 

APROVADAS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. NA SEQUÊNCIA FOI LIDA A ATA SESSÃO ESPECÍFICA PARA A 

POSSE DA SUPLENTE DE VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO 

PEDRONI – PDT, REALIZADA NO DIA 10/03/2015. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

DR. CARDIA, DATADO DE 13/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 583/2015 – SOLICITA QUE 

INFORME POR CERTIDÃO A RELAÇÃO PORMENORIZADA DE TODOS OS 
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IMÓVEIS ALUGADOS PELO MUNICÍPIO DE LINHARES, DESDE 2013 ATÉ 

PRESENTE DATA, INCLUINDO: NOME E CPF DO PROPRIETÁRIO DO IMÓVEL; 

ENDEREÇO DO IMÓVEL; QUAL A DESTINAÇÃO DA LOCAÇÃO, OU SEJA, QUAL 

ESTRUTURA PÚBLICA (SECRETARIA, DEPARTAMENTO, DIRETORIA, 

EDUCANDÁRIO, ETC.); QUAL O VALOR MENSAL DA LOCAÇÃO; E QUAL O 

PRAZO DE DURAÇÃO DA LOCAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 16/03/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

593/2015 – SOLICITANDO QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE 

PROMOVER A CONSTRUÇÃO/REFORMA DE UM PARQUINHO “PLAYGROUND” 

NO PEM “DOCE MEL”, LOCALIZADO NO DISTRITO DE BAIXO QUARTEL. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM PELO FATO DE QUE OS POUCOS BRINQUEDOS 

EXISTENTES NO LOCAL ESTÃO QUEBRADOS. PROTOCOLO Nº.594/2015 – 

SOLICITA QUE DETERMINE AO SETOR COMPETENTE PROMOVER A 

MANUTENÇÃO DO CAMPO “SÃO PAULO APÓSTOLO”, LOCALIZADO NO 

BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO A NECESSIDADE DE MANUTENÇÃO DAS 

BORRACHAS DO CAMPO SINTÉTICO, O QUE POR CERTO IRÁ BENEFICIAR 

INÚMEROS PRATICANTES DE ESPORTE QUE PEDEM A INTERVENÇÃO DO 

MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 16/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 607/2015 – SOLICITA QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE PROMOVER A MANUTENÇÃO DA 

PRAÇA LOCALIZADA NA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, PRÓXIMO 

A PIZZARIA “MISTER-DIN”. CITANDO A NECESSIDADE DE TROCA DA AREIA DA 

QUADRA, E A MANUTENÇÃO DO ALAMBRADO QUE SE ENCONTRA 

DANIFICADO. PROTOCOLO Nº. 608/2015 – SOLICITANDO QUE DETERMINE AO 

SETOR COMPETENTE PROMOVER A MANUTENÇÃO NA CICLOVIA DA 

AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, BAIRRO INTERLAGOS. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DOS VÁRIOS BURACOS E FAIXAS 
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APAGAS EM TODA A EXTENSÃO DA VIA. PROTOCOLO Nº. 609/2015 – 

SOLICITA QUE DETERMINE A SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

PÚBLICA E CIDADANIA, QUE EFETUE A REPOSIÇÃO DE PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO NO CENTRO DESTA MUNICIPALIDADE. CITANDO 

QUE ALGUMAS PLACAS ESTÃO DETERIORADAS PELA AÇÃO NATURAL DO 

TEMPO, E OUTRAS PROVAVELMENTE POR VANDALISMO, O QUE POR CERTO 

VEM CAUSANDO ENORMES TRANSTORNOS AOS CONDUTORES DE 

VEÍCULOS QUE ALI TRANSITAM. PROTOCOLO Nº. 610/2015 – SOLICITA QUE 

DETERMINE AO SETOR COMPETENTE PROVIDENCIAR A RECOLOCAÇÃO DA 

PLACA DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO, EM FRENTE A FARMÁCIA 

“FARMASHELL”, LOCALIZADA NO CRUZAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE 

NILO PEÇANHA COM A RUA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, DATADO DE 16/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 613/2015 – SOLICITANDO 

QUE INFORME POR CERTIDÃO OS VALORES DAS DESPESAS REQUERIDAS 

EM FORMA DE DIÁRIAS SOLICITADAS PELO EX-PREFEITO GUERINO LUIZ 

ZANON NOS ANOS DE 2009 ATÉ 2012. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS, VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, DATADOS DE 16/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 615/2015 – SOLICITANDO 

COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º 

DA CF E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO OS 

VALORES PAGOS DE CONTRATO DE ALUGUEL DE VEÍCULOS NOS 

EXERCÍCIOS DE 2009/2010/2011/2012, FORNECENDO OS MODELOS DOS 

VEÍCULOS E VALORES INDIVIDUAIS DISCRIMINADAMENTE. PROTOCOLO Nº. 

622/2015 – SOLICITANDO COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO 
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INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 

2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; 

BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS 

DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS AUTOS REFERENTES AO 

PROCESSO Nº. 3127/2010 – CONCESSÕES DE BOLSAS DE ESTUDOS DE 

ENSINO SUPERIOR CEDIDO PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES. 

PROTOCOLO Nº. 623/2015 – SOLICITANDO COM BASE NO INCISO XXXIII, 

ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF E LEI Nº. 12.527, DE 18 

DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL DOS AUTOS 

REFERENTES AO PROCESSO Nº. 102 – FNS – CONTRATO Nº. 006728/2011 – 

CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA EM PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇOS DE REMOÇÃO DE PACIENTES COM AMBULÂNCIAS TIPO “A” E TIPO 

“B”, E, CENTRAL DE REGULAÇÃO, ACONSELHAMENTO MÉDICO, COM 

COBERTURA 24 HORAS. PROTOCOLO Nº. 624/2015 – SOLICITANDO COM 

BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF 

E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 

DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA 

INTEGRAL DOS AUTOS REFERENTES AO PROCESSO Nº. 7773/2010, 

CONTRATO Nº. 140/2010 – FUNDAÇÃO ISRAEL PINHEIRO, PELA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES. PROTOCOLO Nº. 625/2015 – SOLICITANDO COM 

BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF 

E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 

DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; BEM COMO, ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA 

INTEGRAL DOS AUTOS REFERENTES AO PROCESSO Nº. 3127/210 – 

INSTITUTO DE GESTÃO PÚBLICA – URBIS PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 



 168 

ESPECIALIZADOS DE RECUPERAÇÃO DE CRÉDITOS, REVISÃO DE DÉBITOS E 

DA ANÁLISE DAS DÍVIDAS EXISTENTES DE RESPONSABILIDADE DO 

MUNICÍPIO E SUAS IRREGULARIDADES. OFÍCIO Nº. 39/2015 DO GABINETE DO 

PREFEITO, DATADO DE 11/03/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 617/2015 – 

SOLICITA DEVOLUÇÃO DO PROJETO DE LEI ENVIADO ATRAVÉS DA 

MENSAGEM Nº. 011/2015. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 544/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

REVOGAÇÃO DA LEI Nº. 2.918, DE 29 DE DEZEMBRO DE 2009, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, PASSOU AS MÃOS DOS VEREADORES OS 

SEGUINTES EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL: AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA O OFÍCIO Nº. 35/2015; AO VEREADOR MIRAVALDO 

O OFÍCIO Nº. 027/2015; E, AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES AS CERTIDÕES 

PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 618 E 619/2015. INSCRITO, O VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E 

DECLAROU QUE RECEBEU INFORMAÇÕES DE UM MORADOR DO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA, RECLAMANDO QUE A FARMÁCIA DAQUELA UNIDADE 

NÃO ABRE À TARDE PROVAVELMENTE POR FALTA DE FUNCIONÁRIO, 

SALIENTANDO QUE A UNIDADE TEM ESTOQUE NORMAL DE MEDICAMENTOS, 

MAS TAMBÉM NÃO CONTA COM MÉDICO HÁ UM MÊS. O VEREADOR 

DESTACOU QUE NÃO FOI ATÉ O LOCAL DO FATO, MAS SOLICITOU QUE 

CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO, PRESENTE À SESSÃO, AVERIGUASSE A 

VERACIDADE DA INFORMAÇÃO E TOMASSE AS PROVIDÊNCIAS 

NECESSÁRIAS PARA QUE A FARMÁCIA NÃO FECHE À TARDE. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU AOS PRESENTES E 

LEMBROU DA IMPORTÂNCIA DA DEVOLUÇÃO QUE FOI FEITA DO TERRENO A 

MITRA DIOCESANA, QUE FOI UMA LUTA SUA DE MAIS DE DOIS ANOS. 

SALIENTANDO QUE COM A DEVOLUÇÃO DO TERRENO A MITRA DIOCESANA 
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PODERÁ EXPANDIR SEUS TRABALHOS PASTORAIS E SOCIAIS TÃO 

IMPORTANTES DENTRO DAQUELA COMUNIDADE. O VEREADOR DECLAROU 

QUE A LUTA AINDA CONTINUA, FALTANDO O GOVERNO ESTADUAL QUE 

FAÇA A DEVOLUÇÃO DA ÁREA QUE COMPREENDE O HOJE O “REGIONAL”, 

QUE TAMBÉM PERTENCE À MITRA DIOCESANA. POR FIM, ENFATIZOU SUA 

SATISFAÇÃO E A DOS MORADORES DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, 

PELAS OBRAS DAQUELA VIA. DESTACANDO QUE DESEJA A SOLUÇÃO DE 

OUTROS PROBLEMAS DAQUELA COMUNIDADE COMO O CANAL DE 

DRENAGEM DO VALÃO DO AVISO E ARAÇÁ, E, A AMPLIAÇÃO DO POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO AVISO. FABRÍCIO ENFATIZOU SUA SATISFAÇÃO COM AS 

OBRAS DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, DIZENDO QUE FOI ESSA UMA 

LUTA SUA QUE DUROU MAIS DE DOIS ANOS, E TODOS OS MORADORES 

RECONHECERAM ISSO COMO FATO. RESSALTANDO QUE DESEJA QUE 

ACONTEÇAM MAIS AVANÇOS AINDA NA EDUCAÇÃO E NA INFRA-

ESTRUTURA, TANTO DO BAIRRO AVISO COMO EM BEBEDOURO. APÓS, O 

VEREADOR PARABENIZOU OS ORGANIZADORES E O POVO DE TODO 

BRASIL, PELAS MANIFESTAÇÕES OCORRIDAS NO ÚLTIMO DIA 15, DIZENDO 

QUE O CIDADÃO NÃO AGUENTA MAIS A FALTA DE SAÚDE, SEGURANÇA 

PÚBLICA E A CORRUPÇÃO QUE ACOMETE O BRASIL HÁ MUITOS ANOS. 

CITANDO O CASO EM QUE UM CIDADÃO FOI MAL ATENDIDO NO HGL, E 

APÓS, POSTOU EM SUA REDE SOCIAL NA INTERNET SUA INDIGNAÇÃO, O 

VEREADOR FABRÍCIO DECLAROU QUE APÓS O FATO O CIDADÃO FALECEU. 

DIZENDO QUE ALGUMA MEDIDA TEM QUE SER TOMADA, POIS NÃO SE PODE 

FICAR CALADO DIANTE DE UM FATO COMO ESSE, CABENDO AOS 

VEREADORES INTERVIR NESSES PROBLEMAS SOCIAIS QUE ACONTECEM 

NO MUNICÍPIO. APELANDO A ADMINISTRAÇÃO QUE SE EMPENHE EM 

RESOLVER OS PROBLEMAS CRÔNICOS DO MUNICÍPIO COMO SAÚDE E 

SEGURANÇA PÚBLICA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA 

RELATOU QUE OBTEVE INFORMAÇÕES QUE A UNIDADE DE SAÚDE DO 
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BAIRRO NOVA ESPERANÇA CONTINUA DA MESMA MANEIRA COMO JÁ HAVIA 

RELATADO, PEDINDO AO CHEFE DE GABINETE QUE AVALIE AS DENÚNCIAS 

FEITAS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COMENTOU DE SEU REQUERIMENTO DE CERTIDÃO APRESENTADO NO 

EXPEDIENTE, DIZENDO QUE PEDIU INFORMAÇÕES SOBRE A FUNDAÇÃO 

ISRAEL PINHEIRO, JÁ QUE SOUBE QUE ESSA EMPRESA RECEBEU VERBAS 

DE MAIS DE R$ 1.000.000,00 (UM MILHÃO DE REAIS) PARA IMPLEMENTAÇÃO 

DO SISTEMA DE INFORMATIZAÇÃO DOS POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, 

A CHAMADA REGULAÇÃO. ENTRETANTO, FOI CONSTATADO QUE AINDA 

EXISTIA NO MUNICÍPIO POSTO DE SAÚDE FAZENDO FIXAS EM MÁQUINAS DE 

DATILOGRAFIA. CITANDO QUE PEDIU INFORMAÇÕES POR CERTIDÃO PARA 

AVERIGUAR O CASO, E QUE, UM DOS PRINCIPAIS PROBLEMAS DA 

COMISSÃO DE ACOMPANHAMENTO DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, FOI À 

QUESTÃO DO SISTEMA DE “REGULAÇÃO” DA SAÚDE. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR TEIXEIRA DECLAROU QUE REALMENTE ATÉ O MOMENTO O 

SISTEMA DE REGULAÇÃO NÃO ESTÁ FUNCIONANDO DIREITO. ORDEM DO 

DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 393 E 409/2015, 

AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA REUNIÃO DAS 

COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 

393 E 409/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 393 E 409/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO TODO PROJETO DE LEI Nº. 
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393/2015 O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL AO PROJETO DIZENDO SE TRATAR DE CORREÇÃO. 

ENTRETANTO, SALIENTOU QUE É A TERCEIRA VEZ QUE SE MODIFICA O 

MESMO PROJETO, PEDINDO QUE HAJA CUIDADO AO SE ENCAMINHAR OS 

PROJETOS PARA ESSA CASA DE LEIS, PARA QUE ERROS COMO ESSE NÃO 

CONTINUEM OCORRENDO. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO TODO PROJETO DE 

LEI Nº. 393/2015 O VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA JUSTIFICOU SEU 

VOTO FAVORÁVEL, DIZENDO AO VEREADOR AMANTINO QUE NUNCA EXISTIU 

NESSA CASA NOS ÚLTIMOS SEIS ANOS, UM TRABALHO COMO HOJE EXISTE 

NAS COMISSÕES, FEITO COM SERIEDADE, NA LUTA PARA NÃO ACONTEÇA 

HOJE O QUE ACONTECIA NO PASSADO, A PONTO DE SE VOTAR MATÉRIAS 

SEM SE SABER NO QUE ESTAVA SE VOTANDO. SALIENTANDO QUE AS 

COMISSÕES PERMANENTES SE REÚNEM TODAS AS TERÇAS-FEIRAS, COM O 

OBJETIVO ANALISAR OS PROJETOS ANTES QUE VENHAM A VOTAÇÃO, PARA 

QUE NÃO ACONTEÇA MAIS O QUE ACONTECIA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE NÃO FOI ENTENDIDO EM SUA FALA, 

DIZENDO QUE CHAMOU A ATENÇÃO QUANTO À NECESSIDADE DE MAIOR 

CUIDADO DO SETOR DA PREFEITURA QUE ELABORA OS PROJETOS, PARA 

QUE NÃO HAJA TANTAS CORREÇÕES COMO ESTÁ ACONTECENDO. 

RESSALTANDO QUE NÃO FEZ REFERÊNCIA AO TRABALHO DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, POIS CONHECE E SABE DA 

COMPETÊNCIA OS COLEGAS QUE INTEGRAM AS MESMAS. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS A REALIZAR-SE NO DIA 

17/03/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 23/03/2015, NA NOVA SEDE DA CÂMARA, NO MESMO HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 
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PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________  

ATA DA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E TRÊS DE MARÇO DE DOIS 

MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 
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PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 16/03/2015 SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONVIDOU AS SEGUINTES AUTORIDADES PRESENTES À ACOMPANHAREM A 

SESSÃO NO PLENÁRIO DA CÂMARA: O PREFEITO MUNICIPAL NOZINHO 

CORREIA; EDVAL SANTANA SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E 

CIDADANIA; JOÃO NASCIMENTO,  SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO; RODRIGO PANETO, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

DESENVOLVIMENTO; DENISE JACINTO, SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

COMUNICAÇÃO; MÁRCIO CORAÇÃO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE; 

ÉLDER PEDRONI; SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, ESTÉFANO SILOTE, 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES; URBANO DÁVILA, SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE CULTURA; WÉLIO POMPERMAYER, CHEFE DE GABINETE; 

MAURO ROSSONI JÚNIOR, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA E 

ABASTECIMENTO; ADEMIR LIMA, DO DIRETOR DO SAAE;  GEORGE DE 

FREITAS, DIRETOR DO IPASLI; E, SUBTENENTE GILBERTO CANOA DA SILVA, 

COMANDANTE DO TIRO DE GUERRA DE LINHARES. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 19/03/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

676/2015 – SOLICITANDO MANILHAMENTO E REPARO EM VALAS QUE FORAM 

FEITAS NA COMUNIDADE DO CHAPADÃO DAS PALMINHAS E OUTRAS 

LOCALIDADES PARA ESCOAR AS ÁGUAS DAS ENCHENTES OCORRIDAS EM 

DEZEMBRO DE 2013. CITANDO QUE O MESMO PEDIDO JÁ FOI EFETUADO EM 

12/05/2014 E ATÉ O MOMENTO NADA FOI FEITO. PROTOCOLO Nº. 677/2015 – 

SOLICITANDO O PATROLAMENTO DAS ESTRADAS VICINAIS DE ACESSO A 
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COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS E REGIÃO. CITANDO QUE O 

DEFERIMENTO DO PLEITO TRARÁ DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO-SOCIAL 

E GRANDES BENEFÍCIOS ÀQUELA REGIÃO QUE É COMPOSTA POR 

INÚMERAS FAMÍLIAS QUE SOBREVIVEM DA AGRICULTURA FAMILIAR. 

OUTROSSIM, RESSALTE-SE QUE SE APROXIMA O PERÍODO DE COLHEITA DO 

CAFÉ, QUE É O PRINCIPAL DO CULTIVO DOS MORADORES DA REGIÃO. 

PROTOCOLO Nº. 678/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO E LIMPEZA DAS 

GALERIAS PLUVIAIS, DE ESGOTO E “BOCAS DE LOBO” AO LONGO DA 

AVENIDA HÉLIO MARTINS, ESPECIFICAMENTE NA LOCALIDADE CONHECIDA 

COMO “PÓ DO SHELL”. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO NOTÓRIO 

AUMENTO DE PRECIPITAÇÃO DE CHUVAS QUE OCORREM NOS MESES QUE 

SE INICIAM, E, SEM A MEDIDA, CERTAMENTE A LOCALIDADE SOFRERÁ 

GRANDES TRANSTORNOS, CONSIDERANDO QUE LOCAL RECEBE GRANDE 

VOLUME DE ÁGUA PROVENIENTES DOS BAIRROS BNH E SHELL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 23/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 734/2015 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO NA PRAÇA LOCALIZADA NA AVENIDA MARTIN AFONSO DE 

SOUZA, BAIRRO INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS 

PÉSSIMAS CONDIÇÕES EM QUE SE ENCONTRA AQUELE EQUIPAMENTO 

PÚBLICO, ONDE NOTA-SE AS NECESSIDADE DE TROCA DA AREIA E 

REPAROS NOS BALANÇOS E DEMAIS BRINQUEDOS. CITANDO AINDA QUE A 

QUADRA POLIESPORTIVA ENCONTRA-SE FECHADA AO PÚBLICO, JÁ QUE O 

VASO SANITÁRIO E AS GRADES DE PROTEÇÃO FORAM ARRANCADOS, BEM 

COMO FORAM QUEBRADAS AS TORNEIRAS. PROTOCOLO Nº. 735/2015 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE BALANÇOS E DEMAIS BRINQUEDOS NA 

PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 23/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 



 175 

SABER: PROTOCOLO Nº. 739/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

ABRIGO DE PONTO ÔNIBUS NA RUA LÚCIO DE MENDONÇA, Nº. 325, EM 

FRENTE AO CONDOMÍNIO JARDIM LAGUNA, NO BAIRRO PALMITAL. 

PROTOCOLO Nº. 740/2015 – SOLICITA QUE A PREFEITURA INFORME QUAIS 

AS ENTIDADES FILANTRÓPICAS E ASSISTENCIAIS QUE FORAM 

BENEFICIADAS COM RECURSOS DA PREFEITURA DE LINHARES E OS 

RESPECTIVOS VALORES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADO DE 23/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADOS SOB O Nº. 741/2015 – SOLICITA 

CAPINA E VARRIÇÃO DA RODOVIA JOSÉ ARMANI, ENTRE O TRECHO DA 

FAZENDA 3 MARIAS, ATÉ O DISTRITO DE SÃO RAFAEL. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PEDIDO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

23/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 742/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA 

INSTALAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE E QUEBRA-MOLAS, NA AVENIDA 

GUERINO GIUBERT, EM FRENTE À NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES NO BAIRRO COLINA. PROTOCOLO Nº. 743/2015 – SOLICITA A 

TAPAGEM DO BURACO EXISTENTE ENTRE A RUA CRISTÓVÃO COLOMBO E 

AVENIDA PADRE MAOEL DA NÓBREGA, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 23/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 748/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE CORRIMÃO NO MIRANTE DA PRAÇA 22 DE AGOSTO, A FIM 

DE EVITAR GRAVES ACIDENTES NO LOCAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

23/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 752/2015 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO, CONSIDERANDO A LEI MUNICIPAL Nº. 3.378/2013, QUE DISPÕE 
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SOBRE “MEDIDAS PERMANENTES DE PREVENÇÃO CONTRA À DENGUE”, 

QUAIS FORAM AS AÇÕES EFETIVAMENTE REALIZADAS DESDE A SANÇÃO DA 

REFERIDA LEI. PROTOCOLO Nº. 753/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR 

CERTIDÃO QUAL A SITUAÇÃO DA CONFECÇÃO DO PROJETO DE LEI QUE 

VERSA SOBRE A GUARDA MUNICIPAL. CONSIDERANDO QUE UM PROJETO 

DE LEI QUE VERSAVA SOBRE O ASSUNTO FOI RETIRADO DE PAUTA, E QUE 

A GUARDA MUNICIPAL ATUALMENTE NÃO ENCONTRA-SE AMPARADA 

LEGALMENTE. ADEMAIS, A SANÇÃO DA LEI ORDINÁRIA FEDERAL Nº. 

13.022/2014 (ESTATUTO DAS GUARDAS MUNICIPAIS), QUE RAÇA DIRETRIZES 

GERAIS SOBRE A MATÉRIA, JÁ ENCONTRA-SE EM VIGOR, CABENDO AOS 

ESTADOS E MUNICÍPIO CONFECCIONAREM SUAS PRÓPRIAS LEGISLAÇÕES. 

PROTOCOLO Nº. 754/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR MEIO DE 

CERTIDÃO SOBRE A SITUAÇÃO DE CONSTRUÇÃO DO CRAS - CENTRO DE 

REFERÊNCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, NO BAIRRO AVISO. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DA OBRA JÁ TER SIDO REQUERIDA PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES EM CONSONÂNCIA COM A RESOLUÇÃO CIP/ES Nº. 138 DE 

21/05/2015, DO GOVERNO DO ESTADO, ONDE HÁ AUTORIZAÇÃO DE 

CONSTRUÇÃO DE 03 (TRÊS) CRAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES. ADEMAIS, 

DIANTE DO ANÚNCIO DO GOVERNO DO ESTADO, E APÓS MEU 

REQUERIMENTO, FOI SINALIZADO POR ESSE PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

QUE UMA DAS TRÊS UNIDADES SERIA CONSTRUÍDA NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº. 755/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO A SITUAÇÃO DE CONSTRUÇÃO DO CRAS – CENTRO DE 

REFERENCIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, NO BAIRRO PLANALTO. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA OBRA JÁ TER SIDO REQUERIDA 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES EM CONSONÂNCIA COM A RESOLUÇÃO 

CIP/ES Nº. 138 DE 21/05/2015, DO GOVERNO DO ESTADO, ONDE HÁ 

AUTORIZAÇÃO DE CONSTRUÇÃO DE 03 (TRÊS) CRAS NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. ADEMAIS, DIANTE DO ANÚNCIO DO GOVERNO DO ESTADO, E 
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APÓS MEU REQUERIMENTO, FOI SINALIZADO POR ESSE PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL QUE UMA DAS TRÊS UNIDADES SERIA CONSTRUÍDA NO BAIRRO 

PLANALTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR 

VITORAZZI, DATADOS DE 23/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 761/2015 – SOLICITANDO A 

TROCA DAS LÂMPADAS DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA DE VAPOR DE SÓDIO 

PARA LÂMPADAS DE COLORAÇÃO METÁLICA, NA RUA TIRADENTES, BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 762/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

QUEBRA-MOLAS NAS AVENIDAS ADEMAR LUIZ PIANNA, PRÓXIMO AO CAMPO 

DE FUTEBOL, E, ANTENOR ELIAS, PRÓXIMO AO POSTO DE SAÚDE, AMBAS 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 763/2015 – SOLICITANDO QUE 

OFICIE AO DNIT OU A CONCESSIONÁRIA ECO-101 PARA QUE SEJA 

INSTALADO UM RADAR ELETRÔNICO OU UM QUEBRA-MOLAS, NA BR-101, 

PISTA LATERAL EM FRENTE AO CEIM GEOVANI PAULO SALVADOR MEIRA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, 

DATADO DE 23/03/2015, SOLICITANDO INFORMAÇÕES À COMISSÃO DE 

FINANÇAS E ORÇAMENTO DESTA CASA DE LEIS, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

768/2015 – SOLICITA INFORMAÇÕES NO SENTIDO DE FAZER PROVAS NOS 

AUTOS TOMBADOS SOB O Nº. 332/2014, JULGAMENTO DA PRESTAÇÃO DE 

CONTA DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, EXERCÍCIO 201, PARA QUE 

INFORME SE HOUVE REPASSE DE VALORES NO ANO DE 2006 PELA 

MUNICIPALIDADE AO IPASLI, OU SE NESSE ANO O RECOLHIMENTO ERA 

DIRETO À PREVIDÊNCIA SOCIAL-INSS, E SE HOUVE RECOLHIMENTO. 

OF/GAB/SEDIC/Nº. 107/2015 – CONVIDA VEREADORES A PARTICIPAREM DA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA A CONSTRUÇÃO DE PASSARELA NO PERÍMETRO 

URBANO DE LINHARES, NO DIA 31/03/2015 AS 19H, NO AUDITÓRIO DA UAB. 

PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 675/2015 – “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DE 

RUAS E AVENIDAS NAS COMUNIDADES ENTRE OS BAIRROS PALMITAL E 
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JARDIM LAGUNA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, AGRADECEU A 

TODOS OS COLABORADORES DA CASA QUE TANTO SE EMPENHARAM PARA 

QUE FOSSE POSSÍVEL REALIZAR A SESSÃO INAUGURAL NA PRESENTE 

DATA, DESTACANDO O TRABALHO DE SEUS ASSESSORES. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA 

TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, CONFORME REIVINDICADO PELO 

ENTÃO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, A FIM DE HOMENAGEAR AO DIRETOR 

DA CIRCUNSCRIÇÃO REGIONAL DE TRÂNSITO - CIRETRAN, DE LINHARES,  

GUSTAVO CASTRO NEVES, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS NA 

DIREÇÃO DAQUELE ÓRGÃO, SENDO APROVADA A TRANSFERÊNCIA POR 

UNANIMIDADE.  ATO CONTÍNUO, O CERIMONIAL DA CASA FEZ BREVE 

RELATO DO HISTÓRICO PROFISSIONAL DO HOMENAGEADO DA NOITE E DE 

SUAS REALIZAÇÕES NO COMANDO DAQUELE ÓRGÃO. EM SEGUIDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O VEREADOR FRANCISCO 

TARCÍSIO, A ENTREGAR AO HOMENAGEADO DA NOITE O CERTIFICADO DE 

HONRA AO MÉRITO EM RAZÃO DE ESTAR LICENCIADO O AUTOR DO PEDIDO 

DA HONRARIA, VEREADOR ESTÉFANO SILOTE. A CONVITE DO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA O HOMENAGEADO, SENHOR GUSTAVO CASTRO NEVES, 

USANDO A TRIBUNA LIVRE CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO AGRADECER 

A DEUS E AO VEREADOR ESTÉFANO, BEM COMO A TODOS OS VEREADORES 

E COLEGAS COLABORADORES DA CIRETRAN, PELA HOMENAGEM ORA 

RECEBIDA. SALIENTANDO QUE OS DESAFIOS ERAM GRANDES, MAS A 

VONTADE DE SUPERAR ERA MAIOR. AO FINAL, PASSOU AS MÃOS DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA UMA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO ÓRGÃO 

DO ÚLTIMO ANO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO 

DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 
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SILVA DECLAROU ESTAR MUITO FELIZ EM PODER DESTACAR QUE NESSE 

PERÍODO EM QUE O SENHOR GUSTAVO ADMINISTRA O CIRETRAN DE 

LINHARES, O ÓRGÃO NUNCA FOI DEMANDADO POR QUALQUER ESCÂNDALO 

DE DESVIOS DE VERBAS. POR FIM PARABENIZOU O SENHOR GUSTAVO POR 

SUA CONDUTA ILIBADA FRENTE AQUELE ÓRGÃO DIZENDO DESEJAR QUE O 

MESMO CONTINUE ADMINISTRÁ-LO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PARABENIZOU O HOMENAGEADO PELA MANUTENÇÃO DOS 

PRINCÍPIOS ÉTICOS E PROFISSIONAIS NA ADMINISTRAÇÃO DO ÓRGÃO, 

PEDINDO QUE LEVE UM ABRAÇO PARA TODOS DA CIRETRAN DE LINHARES 

PELO TRABALHO SÉRIO E SEM DISTINÇÃO ALI REALIZADO. EM SEGUIDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE 

SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA 

REGIMENTAL. INSCRITO O VEREADOR ZECA CORREIA, SAUDOU A TODOS E 

PARABENIZOU O VEREADOR MILTINHO COLEGA, PRESIDENTE DA CÂMARA, 

PELA CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DO PODER EXECUTIVO, CUMPRINDO 

SUA PROMESSA QUE HAVIA FEITO AINDA NA ÉPOCA DE CAMPANHA. O 

VEREADOR ZECA AINDA DISSE SENTIR A FALTA DO SAUDOSO VEREADOR 

JUCA GAMA NA PRESENTE SESSÃO DE INAUGURAÇÃO DA SEDE DO 

LEGISLATIVO. DIZENDO DESEJAR QUE TUDO O QUE O VEREADOR REALIZAR 

EM CONSONÂNCIA COM OS ANSEIOS DO POVO TENHA ÊXITO. 

RESSALTANDO QUE O NOME DO VEREADOR MILTINHO E DEMAIS COLEGAS 

FICARÃO MARCADOS NA HISTÓRIA DE LINHARES, COMO SENDO OS 

AGENTES PÚBLICOS QUE DERAM A NOVA SEDE DA CÂMARA DE PRESENTE 

À POPULAÇÃO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

LEMBROU QUE ESTA NOVA SEDE EXISTE UM PLENARINHO DENOMINADO 

“VEREADOR JUCA GAMA”, QUE VEM A FAZER UMA JUSTA HOMENAGEM A 

UMA PESSOA QUE SEMPRE BATALHOU EM PROL DO LEGISLATIVO. 

DESTACANDO QUE O ESPAÇO PODERÁ SER USADO AMPLAMENTE PARA AS 

REUNIÕES DAS DEMANDAS DAS COMUNIDADES DO MUNICÍPIO, 
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DEMONSTRANDO ASSIM, QUE ESSA É REALMENTE A CASA DO POVO. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES, DIZENDO DE SUA SATISFAÇÃO EM PARTICIPAR DA 

INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE DESSA CASA DE LEIS, QUE ERA UMA OBRA 

ESPERADA HÁ MAIS DE 180 ANOS, PARABENIZANDO AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA E A TODOS QUE COLABORARAM PARA O SUCESSO DO 

EMPREENDIMENTO. APÓS, O VEREADOR PARABENIZOU O SECRETÁRIO DE 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA EDVAL SANTANA, QUE ASSUMIU 

RECENTEMENTE A SECRETARIA DE SEGURANÇA E CIDADANIA DO 

MUNICÍPIO. RESSALTANDO SUA PREOCUPAÇÃO COM OS ALTOS ÍNDICES DE 

VIOLÊNCIA REGISTRADOS ATUALMENTE NO MUNICÍPIO, DESTACANDO QUE 

DOS 76 HOMICÍDIOS REGISTRADOS EM 2014, 41% (QUARENTA E UM POR 

CENTO) CORRESPONDEM A PESSOAS QUE NÃO ESTAVAM MAIS NAS 

ESCOLAS. SÓ NESTE ANO O NÚMERO DE HOMICÍDIOS JÁ CHEGOU A 24. 

FABRÍCIO ENFATIZOU QUE É NECESSÁRIO INTENSIFICAR AINDA MAIS AS 

AÇÕES NA ÁREA DA SEGURANÇA PÚBLICA, MAS TAMBÉM É NECESSÁRIO 

AVANÇAR NAS ÁREAS DE CULTURA, ESPORTE E EDUCAÇÃO, QUE 

SABIDAMENTE SÃO FERRAMENTAS PARA PREVENÇÃO E RESSOCIALIZAÇÃO 

DOS INDIVÍDUOS. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E DESTACOU QUE EM VISITA A “ADEFIL” 

CONSTATOU QUE A ENTIDADE PASSA POR GRANDES DIFICULDADES EM 

RAZÃO DE NÃO TEREM SIDO REPASSADAS AINDA AS VERBAS APROVADAS 

NESSA CASA DE LEIS. SOLICITANDO AO CHEFE DE GABINETE HÉLIO 

POMPERMAYER, QUE DISPONIBILIZE AUXÍLIO TÉCNICO DA PREFEITURA 

PARA AJUDAR AS INSTITUIÇÕES A REGULARIZAREM SUAS PENDÊNCIAS 

PARA ENTÃO RECEBEREM SUAS VERBAS O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. POR 

FIM, PARABENIZOU O PRESIDENTE MILTINHO COLEGA, E DEMAIS COLEGAS 

PELA INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE DA CÂMARA. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE FOI NA GESTÃO DO 
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ENTÃO PRESIDENTE DA CÂMARA VEREADOR DR. CARDIA QUE FOI DOADO 

PELA PREFEITURA O TERRENO PARA CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE. APÓS, 

RESSALTOU QUE O PRÉDIO, QUE ENTRA PARA O PATRIMÔNIO DO 

MUNICÍPIO HOJE, CUSTOU CERCA DE R$ 3,3 MILHÕES E JÁ ESTÁ AVALIADO 

EM R$ 6,5 MILHÕES. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES DIZENDO QUERER EXTERNAR SUA 

SATISFAÇÃO DE FAZER PARTE NESTA DATA DA PRIMEIRA SESSÃO 

ORDINÁRIA NESTA NOVA CÂMARA. RESSALTANDO QUE SEU DESEJO É QUE 

NÃO HAJA APENAS O CONFORTO, MAS QUE ESSA CASA EXERÇA O SEU 

PAPEL, REPRESENTANDO A SOCIEDADE, FISCALIZANDO OS ATOS DA 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, SEMPRE COM RESPEITO A TODOS. POR FIM, 

PARABENIZOU O DR. GUSTAVO, DIZENDO SER JUSTA A HOMENAGEM 

PRESTADA AO DIRETOR DO CIRETRAN NESSA NOITE. INSCRITO, O 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR CUMPRIMENTOU A TODOS DECLARANDO 

PARABENIZAR O PRESIDENTE DA CÂMARA, CONSIDERANDO QUE 

ATUALMENTE NO PAÍS SE FALA TANTO EM DESVIOS DE DINHEIRO PÚBLICO, 

E A CÂMARA DE LINHARES ESTÁ ENTREGANDO UM PRÉDIO PRÓPRIO PARA 

BENEFÍCIO DA POPULAÇÃO.   O VEREADOR PARABENIZOU AO PREFEITO 

MUNICIPAL PELA ATENÇÃO AO SETOR DE SEGURANÇA NOS ÚLTIMOS 

TEMPOS COM O REFORÇO DE MAIS 14 VIATURAS, MAIS DE 200 POLICIAIS E 

MAIS DE 180 CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO.  APÓS, PARABENIZOU 

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, EDVADO SANTANA, DIZENDO 

TER CERTEZA DE QUE ELE CONTINUARÁ FAZENDO, COM SUA EXPERIÊNCIA, 

UM EXCELENTE TRABALHO NO SETOR DE SEGURANÇA DO MUNICÍPIO. POR 

FIM, PARABENIZOU AO PREFEITO, DIZENDO QUE O MESMO VEM 

ADMINISTRANDO O MUNICÍPIO COM GRANDE GARRA, E, QUE PROBLEMAS 

SEMPRE VÃO EXISTIR, MAS SE PODE ESQUECER QUE O MUNICÍPIO ESTÁ 

RECEBENDO DIVERSOS BENEFÍCIOS NA EDUCAÇÃO, NA INFRAESTRUTURA 

E EM VÁRIOS OUTROS SETORES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 
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MESA DIRETORA AGRADECEU O APOIO DO VEREADOR JUNINHO E DISSE 

QUE RECENTEMENTE A CÂMARA FOI ALVO DE PERSEGUIÇÕES 

LOCALIZADAS SOBRE OS ALUGUES DE CARROS. ESCLARECENDO QUE 

SERÃO GASTOS R$ 13 MIL MENSAIS COM O USO DE SETE VEÍCULOS. 

RESSALTANDO QUE LINHARES TEM CERCA DE 3.500 QUILÔMETROS DE 

EXTENSÃO, SENDO NECESSÁRIO OFERECER UMA ESTRUTURA DIGNA DE 

ATENDIMENTO ÀS COMUNIDADES. REITERANDO QUE OS CARROS NÃO SÃO 

PARA OS VEREADORES E SIM PARA OS SERVIÇOS QUE SERÃO PRESTADOS 

PELA CÂMARA ÀS DIVERSAS COMUNIDADES. FRISANDO QUE O PODER 

LEGISLATIVO SAIU DE 500 M² NA CÂMARA ANTIGA PARA 2.000 M² ATUAIS, E 

QUE, NÃO SE FURTARÁ AS RESPONSABILIDADES DA CÂMARA, NEM SE 

CURVAR AS CRÍTICAS QUANDO ESTA CONSCIENTE DO QUE É MELHOR 

PARA O MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA, SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E AGRADECEU AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, MÁRCIO CORAÇÃO, PELO 

ATENDIMENTO AO SEU PEDIDO PARA A COMUNIDADE DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. AFIRMANDO QUE A UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO JÁ 

VOLTOU A TER A FARMÁCIA BÁSICA EM TEMPO INTEGRAL, E O 

ATENDIMENTO MÉDICO RETORNA NORMALMENTE A PARTIR DA PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 

PREFEITO MUNICIPAL NOZINHO CORREIA A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE. 

USANDO A PALAVRA O PREFEITO NOZINHO CORREIA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU AO PRESIDENTE E A TODOS OS 

VEREADORES PELO ESFORÇO CONJUNTO QUE POSSIBILITOU A 

INAUGURAÇÃO DESTA CASA DE LEIS NA PRESENTE DATA. DIZENDO QUE O 

PRESIDENTE DA CÂMARA NÃO DEVE SER PREOCUPAR COM AS CRÍTICAS, E 

DEVE SEGUIR SEU EXEMPLO DE TAMPAR A BOCA DOS CRÍTICOS COM 

TRABALHO, HONESTIDADE E TRANSPARÊNCIA. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU AS AUTORIDADES PRESENTES 
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A CONHECEREM A ESTRUTURA DA NOVA SEDE APÓS O TÉRMINO DA 

SESSÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 506/2015 

COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA REUNIÃO QUE 

PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 506/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 506/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, DECLAROU QUE 

AS COMISSÕES ESTÃO DE POSSE DE QUATRO PROJETOS, OS QUAIS 

DEPENDEM DE INFORMAÇÕES QUE SERÃO OBTIDAS AINDA ESSA SEMANA, 

PARA QUE JÁ NA PRÓXIMA SESSÃO ENTREM EM APRECIAÇÃO. O 

VEREADOR LEMBROU QUE ESTÁ NA CASA HÁ 26 ANOS, E, AGORA OS 

VEREADORES TÊM ESTRUTURA PARA TRABALHAR. SENDO ASSIM, COM A 

NOVA ESTRUTURA, INCLUINDO MAIS VEÍCULOS, É POSSÍVEL A COMISSÃO IR 

AO LOCAL DE REIVINDICAÇÃO DAS COMUNIDADES, FOTOGRAFAR A 

SITUAÇÃO E SE PRECISO ANEXAR AO PROCESSO. POR FIM, REITEROU QUE 

OS VEÍCULOS SÃO PARA USO EXCLUSIVO DOS TRABALHOS NA CÂMARA. 

PARABENIZANDO AINDA AO PREFEITO MUNICIPAL POR SUA ATUAÇÃO 

FRENTE À PREFEITURA, DESTACANDO QUE OS PROJETOS DO “PDM” E DO 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO JÁ FORAM GRANDES PASSOS DADOS PELO 

GESTOR, E, QUE HÁ AINDA GRANDES GARGALOS COMO A RODOVIÁRIA, A 

PREFEITURA MUNICIPAL E O MERCADO MUNICIPAL, QUE TEM CERTEZA DE 

QUE O PREFEITO ERGUERÁ PARA DAR MAIOR DIGNIDADE À POPULAÇÃO 
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LINHARENSE. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A TODOS OS PRESENTES, E EM ESPECIAL A AUTORIDADE 

MAIOR DO MUNICÍPIO, O PREFEITO NOZINHO CORREIA, POR SUA PRESENÇA 

NA SESSÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA 

REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS A 

REALIZAR-SE NO DIA 24/03/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 30/03/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 



 185 

ATA DA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRINTA DE MARÇO DE DOIS MIL E 

QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA REGINA DE 

CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 23/03/2015 SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. EM TEMPO, NA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO 

DIA 23/03/2015, NA PAGINA Nº. 177, ONDE SE LÊ: “EXERCÍCIO 201”, LEIA-SE: 

“EXERCÍCIO 2006”. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 30/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 812/2015 – SOLICITA O 

ASFALTAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA TUPINAMBÁS, COM AS 

DEVIDAS SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS E VERTICAIS, BAIRRO LAGOA DO 

MEIO. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI FEITO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 813/2015 – SOLICITA O ASFALTAMENTO 

EM TODA EXTENSÃO DA RUA ELVIRA COODETT, COM AS DEVIDAS 

SINALIZAÇÕES VERTICAIS E HORIZONTAIS, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. 

CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 814/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA 

REALIZADO O ASFALTAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, NO 
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PERÍMETRO DOS IMÓVEIS NºS. 123 A 975, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 815/2015 – SOLICITA O ASFALTAMENTO 

EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA GUERINO GILBERT, COM AS DEVIDAS 

SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS E VERTICAIS, NO BAIRRO 

CONCEIÇÃO/JUPARANÃ. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 816/2015 – 

SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADO O ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

PRESIDENTE COSTA E SILVA, NO PERÍMETRO COMPREENDIDO ENTRE O 

GINÁSIO MUNICIPAL ATÉ O CEMITÉRIO SÃO JOSÉ. NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 817/2015 – SOLICITANDO O 

ASFALTAMENTO DE TODA EXTENSÃO DA AVENIDA CACHOEIRO DE 

ITAPERIMIRM, COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS E VERTICAIS, 

NO TRECHO DA VIA QUE COMPREENDE O BAIRRO SHELL, CITANDO QUE O 

PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014. 

PROTOCOLO Nº. 818/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITO O 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA SÃO MATEUS, COM AS SINALIZAÇÕES 

VERTICAIS E HORIZONTAIS, NO TRECHO COMPREENDIDO ENTRE AS 

AVENIDAS MONSENHOR PEDRINHA E NICOLA BIANCARDI, NO BAIRRO 

SHELL. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 819/2014 – SOLICITA O 

ASFALTAMENTO DA ESTRADA DE TERRAS QUE LIGA AS COMUNIDADES DE 

PONTAL DO IPIRANGA E URUSSUQUARA, PASSANDO POR BARRA SECA. 

OUTROSSIM, SOLICITA QUE SE A REFERIDA ESTRADA FOR DE 

RESPONSABILIDADE DO ESTADO, QUE O MUNICÍPIO INTERCEDA JUNTO AO 

GOVERNO ESTADUAL PARA QUE SEJA REALIZADO O ASFALTAMENTO. 

CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2013. PROTOCOLO Nº. 820/2015 – SOLICITA QUE SEJAM 
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FEITAS OBRAS DE ASFALTAMENTO DA ESTRADA DE TERRAS QUE DA 

ACESSO À COMUNIDADE DE BAGUEIRA, NO TRECHO DE 

APROXIMADAMENTE 9 KM, COMPREENDIDO ENTRE ES-248 ATÉ O NÚCLEO 

DAQUELA COMUNIDADE. OUTROSSIM, SOLICITA QUE SE A REFERIDA 

ESTRADA FOR DE RESPONSABILIDADE DO ESTADO, QUE O MUNICÍPIO 

INTERCEDA JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL PARA QUE SEJA REALIZADO O 

ASFALTAMENTO. PROTOCOLO Nº.821/2015 – PEDE QUE SEJAM REALIZADAS 

OBRAS DE ASFALTAMENTO E SINALIZAÇÃO DA ESTRADA DE TERRAS 

“EVARISTO FALQUETO”, QUE INTERLIGA AS COMUNIDADES DE SÃO RAFAEL 

E SÃO JUDAS TADEU. OUTROSSIM, SOLICITA QUE SE A REFERIDA ESTRADA 

FOR DE RESPONSABILIDADE DO ESTADO, QUE O MUNICÍPIO INTERCEDA 

JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL PARA QUE SEJA REALIZADO O 

ASFALTAMENTO. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013. PROTOCOLO Nº. 822/2015 – SOLICITANDO A 

REALIZAÇÃO DE OBRAS PARA CONSTRUÇÃO DE COBERTURA DA 

ARQUIBANCADA EXISTENTE NO CAMPO DE VASQUINHO, BAIRRO 

INTERLAGOS. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013. PROTOCOLO Nº. 823/2015 – SOLICITANDO A 

REALIZAÇÃO DE OBRAS PARA EFETUAR A COBERTURA DA ARQUIBANCADA 

EXISTENE NO CAMPO DO NACIONAL, BAIRRO AVISO. CITANDO QUE O 

PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013. 

PROTOCOLO Nº. 824/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE COBERTURA 

DO BANCO DE RESERVA DO CAMPO DO VASQUINHO, BAIRRO INTERLAGOS. 

CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2013. PROTOCOLO Nº. 825/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO 

DE COBERTURA DO BANCO DE RESERVA EXISTENTE NO CAMPO DO 

NACIONAL, BAIRRO AVISO. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013. PROTOCOLO Nº. 826/2015 – 

SOLICITA OBRAS PARA INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NO TRECHO COM 
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INÍCIO NO TREVO DA ES-248, CONHECIDO COMO “TRÊS MARIAS”, ATÉ A 

LOCALIDADE DO “RIOZINHO”. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 827/2015 – 

SOLICITA OBRAS PARA CONSTRUÇÃO DE UM TREVO, COM PAISAGISMO E 

ILUMINÇÃO NA BIFURCAÇÃO EXISTENTE NA BR-101, INÍCIO DA ESTRADA 

“ALAESSIE PESSOTI” (CONHECIDA COMO “ESTRADA DA JATAIPEBA”). 

CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE 2013. PROTOCOLO Nº. 828/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO 

DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA PONTE “MANOEL ALVES PALHEIRO”, RIO 

PEQUENO, NO CENTRO DESTA MUNICIPALIDADE. PROTOCOLO Nº. 829/2015 

– SOLICITANDO OBRAS DE ASFALTAMENTO DA AVENIDA LUIZ CÂNDIDO 

DURÃO, COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES VERTICAIS E HORIZONTAIS, NO 

TRECHO COMPREENDIDO ENTRE AS AVENIDAS PREFEITO SAMUEL BATISTA 

CRUZ E PRESIDENTE AFONSO PENA, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. 

PROTOCOLO Nº. 830/2015 – SOLICITANDO LIMPEZA DE UM LOTE 

LOCALIZADO À AVENIDA GUANABARA, PROXIMIDADES DA JUNÇÃO COM A 

RUA RIO GRANDE DO NORTE, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 831/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL “PONTO DOS 

CONSERTOS”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCLO Nº. 832/2015 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA PIAUÍ, PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 

157, BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 833/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 638, BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 

834/2015 – SOLICITANDO O ASFALTAMENTO DA RUA IDAIR BORTOLOTI, 

JUNÇÃO COM A RUA HÉLIO JOSÉ DE ALMEIDA, ATÉ O FINAL DA VIA, COM AS 

DEVIDAS SINALIZAÇÕES VERTICAIS E HORIZONTAIS, NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014. PROTOCOLO Nº. 836/2015 – SOLICITANDO A 
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SUBSTITUIÇÃO DOS ALAMBRADOS E DA TELA DE PROTEÇÃO EXISTENTES 

EM TORNO DO CAMPO DO NACIONAL, BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, 

DATADOS DE 30/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 840/2015 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA ESTRADA PRINCIPAL DE 

CÓRREGO FARIAS, EM FRENTE À IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS. 

PROTOCOLO Nº. 841/2015 – SOLICITANDO A REFORMA DA PAREDE INTERNA 

DA RECEPÇÃO, E, A PODA DA GRAMA EM FRENTE À UNIDADE DE SAÚDE DA 

FAMÍLIA DE CÓRREGO FARIAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, DATADOS DE 30/03/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES À MESA DIRETORA DESTA CASA DE LEIS, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 845/2015 – REQUER COM FUNDAMENTO NO ART. 33, 

PARÁGRAFO 3º DO REGIMENTO INTERNO, A NOMEAÇÃO COMO MEMBRO NA 

COMISSÃO PERMANENTE DE CONSTITUIÇÃO JUSTIÇA, REQUERENDO ASSIM 

A PARTICIPAÇÃO NAS REUNIÕES DE COMISSÕES. PROTOCOLO Nº. 846/2015 

– REQUERENDO COM FUNDAMENTO NO ART. 33, PARÁGRAFO 3º DO 

REGIMENTO INTERNO, A NOMEAÇÃO COMO MEMBRO NA COMISSÃO 

PERMANENTE DE FINANÇAS, ECONOMIA, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO, 

CONTROLE, EDUCAÇÃO, SAÚDE, ASSISTÊNCIA SOCIAL, OBRAS E PROTEÇÃO 

AO MEIO AMBIENTE, REQUERENDO ASSIM A PARTICIPAÇÃO NAS REUNIÕES 

DE COMISSÃO. OFÍCIO Nº. 0227/2015/SEMAM – RESPOSTA AO 

OF/GAB/PRES/C.M.L./Nº. 070/2015. CT Nº. 002/2015 – DGP – SOLICITA A 

INDICAÇÃO DE 03 (TRÊS) SERVIDORES PARA A PALESTRA “NOVO MARCO 

REGULATÓRIO DAS PARCERIAS DO ESTADO COM ORGANIZAÇÕES DA 

SOCIEDADE CIVIL (LEI Nº. 13.019 DE 31 DE JULHO DE 2014)”, NO DIA 

15/04/2015, TEATRO “NICE AVANZA”. OFÍCIO Nº. 043/2015 – SAAE, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 797/2015 – INFORMA QUE O PEDIDO 

PROTOCOLADO NO SAAE SOB O Nº. 213/2015 FOI COLOCADO NA 
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PROGRAMAÇÃO DE TRABALHO DA AUTARQUIA. OFÍCIO Nº. 050/2015 DO 

GABINETE DO PREFEITO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 784/2015 – 

REQUER PRORROGAÇÃO DE PRAZO POR MAIS 60 DIAS, TENDO EM VISTA A 

COMPLEXIBILIDADE DOS FATOS A SEREM APURADOS, REFERENTES AO 

PEDIDO DE CERTIDÃO Nº. 032/2015, PROCESSO Nº. 4912/2015. OFÍCIO Nº. 

042/2015 DO SAAE, PROTOCOLADO SOB O Nº. 798/2015 – INFORMA QUE AO 

BALNEÁRIO DE REGÊNCIA SOFRE A INFLUÊNCIA DA MARÉ, FAZENDO QUE A 

ÁGUA FIQUE SALOBRA, PORÉM A ÁGUA DISTRIBUÍDA ESTÁ DENTRO DOS 

PARÂMETROS EXIGIDOS NA PORTARIA Nº. 2914/2011 DO MINISTÉRIO DA 

SAÚDE, CONFORME ANÁLISES ANEXAS. OFÍCIO CIRCULAR Nº. 022/2015 DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – CONVITE PARA PARTICIPAR DA III 

CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE LINHARES, NOS DIAS 9 E 10 DE 

ABRIL DE 2015, NA UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL. PROJETOS DE LEIS 

ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

771/2015 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO 

TEMPORÁRIA DE PESSOAL NA FUNÇÃO DE TÉCNICO DE ENFERMAGEM, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 780/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

REGULAMENTAÇÃO DE IMÓVEIS SUBDIVIDOS EM LOTE EM DESACORDO 

COM A LEGISLAÇÃO VIGENTE NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 781/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

AUTORIZAÇÃO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A DOAR IMÓVEL QUE 

MENCIONA À AUTARQUIA SAAE”. PROTOCOLO Nº. 782/2015 – “DISPÕE SOBRE 

ALTERAÇÃO DA LEI COMPLEMENTAR Nº. 25 DE 19 DE SETEMBRO DE 2014, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 785/2015 – “DISPÕE SOBRE 

NOVA ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA FACELI – FACULDADE DE ENSINO 

SUPERIOR DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 

795/2015 – “DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO AOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, O CONSELHO MUNICIPAL DE 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, O CONSELHO TUTELAR E O 
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FUNDO DA INFÂNCIA E ADOLESCÊNCIA, ALTERA A LEI Nº. 3217 DE 19 DE 

SETEMBRO DE 2013, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 

800/2015 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI Nº. 3403/2014, DO QUAL 

AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL FIRMAR CONVÊNIO COM A 

FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA, ENCAMINHOU AO VEREADOR JUNINHO A CERTIDÃO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA Nº. 783/2015. APÓS, COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO OS REQUERIMENTOS DO VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR, PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 845/2015 E 846/2015, QUE REQUEREM 

SUA PARTICIPAÇÃO COMO MEMBRO DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E 

JUSTIÇA E DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO DESTA CASA DE 

LEIS, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. ATO CONTÍNUO, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO O PEDIDO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O 

Nº.784/2015, PARA PRORROGAÇÃO DE PRAZO POR MAIS 60 (SESSENTA) 

DIAS, PARA ENTREGA DA CERTIDÃO REQUERIDA PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES, SENDO APROVA A PRORROGAÇÃO POR UNANIMIDADE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU 

QUE É A FAVOR DA PRORROGAÇÃO, LEMBRANDO QUE A COMUNIDADE DO 

BAIRRO AVISO, ANSEIA PELA SOLUÇÃO DO PROBLEMA DO “VALÃO” POR 

MAIS DE 40 ANOS, SENDO QUE A COMUNIDADE LOCAL ATÉ JÁ 

“COMEMOROU” O ANIVERSÁRIO DAQUELE “VALÃO”, COM A PRESENÇA DA 

IMPRENSA. DIZENDO AGUARDAR QUE RECEBA BOA RESPOSTA DA 

PREFEITURA PARA QUE SE POSSA RESOLVER DE UMA VEZ POR TODAS 

AQUELE PROBLEMA QUE AFLIGE A COMUNIDADE HÁ DÉCADAS. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO FREIRIS, DECLAROU QUE GOSTARIA DE 

DEIXAR PÚBLICO, QUE CONFORME CERTIDÃO RECEBIDA DO EXECUTIVO, O 
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ANTERIOR CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL GASTOU EM VIAGENS 

R$ 277.412,00 (DUZENTOS E SETENTA E SETE MIL QUATROCENTOS E DOZE 

REAIS). APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A EXIBIÇÃO 

DO VÍDEO DO DOCUMENTÁRIO DIAGNÓSTICO CIENTÍFICO DO RIO DOCE, 

LEMBRANDO QUE A CÂMARA TEVE PARTICIPAÇÃO IMPORTANTE NA 

APROVAÇÃO DO PROJETO QUE VIABILIZOU DO ESTUDO. DESTACANDO QUE 

O QUE FOI EXIBIDO É O RESUMO DOS ESTUDOS, E RESSALTANDO QUE SE 

PÔDE OBSERVAR QUE SE NÃO HAVER CUIDADOS COM O RIO DOCE O 

MESMO NÃO DURARÁ MUITO TEMPO. POR FIM PARABENIZOU A QUEM VEIO 

SOLICITAR E DEFENDER O RECURSO PARA IMPLEMENTAÇÃO DO ESTUDO, 

BEM COMO, VEM DAR SATISFAÇÃO DO QUE FOI FEITO. PARABENIZANDO A 

REDE GAZETA, E AS EMPRESAS MANABÍ, FÍBRIA E A PREFEITURA DE 

LINHARES ENVOLVIDAS NO PROJETO. A SEGUIR, ENCAMINHOU AOS 

VEREADORES O ESTUDO DIAGNÓSTICO PARA QUE OS MESMOS POSSAM 

PASSAR A QUEM ACHEM NECESSÁRIO, OBJETIVANDO A CONSCIENTIZAÇÃO 

DA POPULAÇÃO PARA PRESERVAÇÃO DO RIO DOCE. NÃO HOUVE 

VEREADORES INSCRITOS PARA O USO DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 283, 321, 505, 544, 675 E 771/2015, TODOS COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS QUE PRODUZIU OS 

REFERIDOS PARECERES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, CITANDO A IMPORTÂNCIA DO PROJETOS DE LEIS NºS. 795 E 800/2015 

ORA LIDOS NO EXPEDIENTE, SOLICITOU QUE SEJA VOTADO O REGIME DE 

URGÊNCIA DOS MESMOS E QUE A SESSÃO SEJA SUSPENSA PARA QUE AS 

COMISSÕES POSSAM AINDA NESSA SESSÃO EMITIR SEUS PARECERES, 

PARA QUE OS PROJETOS SEJAM VOTADOS DE IMEDIATO. SOLICITANDO 

AINDA QUE O PLENÁRIO DEFINA UMA DAS COMISSÕES PARA QUE O 
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VEREADOR JUNINHO POSSA PARTICIPAR, JÁ QUE NÃO É PERMITIDO QUE 

UM MESMO VEREADOR PARTICIPE DAS DUAS COMISSÕES PERMANENTES 

COMO FOI FEITO. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR JUNINHO SOLICITOU 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SEJA LOCALIZADO UM PROJETO 

QUE ESTÁ TRAMITANDO NESSA CASA DE LEIS QUE VERSA SOBRE COMPRA 

DE MATERIAIS PARA SAÚDE, PARA QUE POSSA SER VOTADO JUNTAMENTE 

COM O PROJETO DO “RIO DOCE”. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REGIME DE URGÊNCIA 

SOLICITADO PELO CHEFE DO PODER EXECUTIVO AOS PROJETOS DE LEIS 

NºS. 795 E 800/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS OS REGIMES 

DE URGÊNCIA NA FORMA REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

DR. CARDIA ELOGIOU O EXECUTIVO MUNICIPAL PELA ELABORAÇÃO DO 

PROJETO REFERENTE AO CONSELHO TUTELAR. DESTACANDO QUE HÁ 

MUITO TEMPO VEM LUTANDO PARA QUE LINHARES TENHA MAIS UM 

CONSELHO, E TODAS AS VEZES QUE SE APRESENTAREM PROJETOS COMO 

ESSE OS MESMOS TERÃO SEU APOIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE O PROJETO Nº. 795 QUE CRIA O 

CONSELHO TUTELAR, NÃO SEGUE O ESBOÇO APROVADO PELO CONSELHO 

MUNICIPAL DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE. EM DOIS 

ARTIGOS O PROJETO TAMBÉM CONTRARIA A RESOLUÇÃO DA CONANDA, E 

PORTANTO, SE O PROJETO ENTRASSE EM DISCUSSÃO SERIA 

CONVENIENTE CONVIDAR O PRESIDENTE CO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE, QUE SE ENCONTRA NESSA 

CASA DE LEIS, PARA QUE PRESTE ALGUMAS INFORMAÇÕES A RESPEITO 

DESSES FATOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU A 

SOLICITAÇÃO DO VEREADOR JUNINHO PARA PERMANECER COMO MEMBRO 

TITULAR DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO, 

CONTROLE, OBRAS, MEIO AMBIENTE E ASSISTÊNCIA SOCIAL, SENDO 

SUPLENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA. QUESTÃO DE 
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ORDEM, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOLICITOU A 

INTERRUPÇÃO DA SESSÃO, PARA QUE AS COMISSÕES PERMANENTES 

POSSAM DEBATER COM A EQUIPE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, E O PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE PRESENTES À SESSÃO, E 

ASSIM DAR DEFINIÇÕES AO PROJETO PARA QUE POSSA ENTRAR HOJE 

AINDA EM VOTAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SUSPENDEU A 

SESSÃO POR 15 MINUTOS CONFORME A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA. REABERTA A SESSÃO E VERIFICADO QUÓRUM 

REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RETOMOU OS 

TRABALHOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE 

OS PROJETOS NºS. 283, 321, 505, 544, 675 E 771/2015, SENDO TODOS 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 283, 321, 

505, 544, 675 E 771/2015 SENDO TODOS SIMULTANEAMENTE APROVADOS NA 

FORMA REGIMENTAL, E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO 

DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA NO PROJETO DE LEI NºS. 

283/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DETALHOU O 

CONTEÚDO DE CADA PROJETO E REGISTROU TODOS FORAM DISCUTIDOS 

NA ULTIMA TERÇA FEIRA, COM A PARTICIPAÇÃO DOS MEMBROS 

REPRESENTANTES DAS RESPECTIVAS CLASSES. EM TEMPO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 675/2015 

SUSCITOU A QUESTÃO DE JÁ HAVER UMA RUA COM O MESMO NOME 

PROPOSTO NO PRESENTE PROJETO. EM TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE A LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO NÃO 

IMPEDE QUE SEJA DADO O MESMO NOME A MAIS DE UMA RUA DO 

MUNICÍPIO, SENDO ASSIM A COMISSÃO NÃO TEM COMO SER CONTRA O 
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PROJETO. EM TEMPO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR DECLAROU QUE 

SE PODERIA PRESTIGIAR OUTRA PESSOA, JÁ QUE EXISTE UMA RUA QUE 

FAZ A HOMENAGEM A MESMA PESSOA. EM TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA DECLAROU QUE O PAI DO ATUAL GOVERNADOR É HOMENAGEADO 

TENDO SEU NOME EM 53 VIAS DO ESTADO, SENDO ASSIM NÃO VÊ 

IMPEDIMENTO ALGUM NO PROJETO DO VEREADOR JOEL CELESTRINI. EM 

TEMPO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU QUE FOI A 

COMUNIDADE LOCAL QUE DECIDIU SOBRE OS NOMES DOS 

HOMENAGEADOS NO PROJETO DE LEI Nº. 675/2015, E SENDO ASSIM NÃO 

RETIRA NENHUMA LETRA DO QUE FOI DECIDIDO PELOS MEMBROS DO 

LOCAL. EM TEMPO, O VEREADOR JUNINHO DECLAROU QUE ERA APENAS 

UMA SUGESTÃO PARA MUDAR O NOME, MAS SEGUE A DECISÃO DO AUTOR 

DA MATÉRIA VEREADOR JOEL CELESTRINI. EM TEMPO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DECLAROU QUE NÃO SE DISCUTE A 

LEGALIDADE DO PROJETO 675/2015, MAS ACREDITA QUE SE DEVE TER BOM 

SENSO E INFORMAR ÀQUELA COMUNIDADE A RESPEITO DA DUPLICIDADE 

DO NOME PARA QUE A COMUNIDADE POSSA SUGERIR OUTRA PESSOA DA 

COMUNIDADE. RESSALTANDO QUE É FAVORÁVEL AO PROJETO. EM TEMPO, 

NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 771/2015, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU DIZENDO ESCLARECER QUE 

TÊM SE POSICIONADO CONTRA A CRIAÇÃO DE MAIS CARGOS 

COMISSIONADOS, DIZENDO QUE JÁ FORAM APROVADOS MILHARES, 

EXISTINDO MUITAS PESSOAS QUE NÃO PRESTAM O DEVIDO SERVIÇO À 

MUNICIPALIDADE, PORTANTO SERÁ CONTRÁRIO A CRIAÇÃO DE NOVOS 

CARGOS. ENTRETANTO POR TER CONHECIMENTO DO PROJETO ORA EM 

DISCUSSÃO SERÁ FAVORÁVEL AO MESMO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU O EMPENHO E DEDICAÇÃO DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DA CASA E REGISTRANDO QUE AS MESMAS TÊM SE 

REUNIDO ÀS TERÇAS-FEIRAS, PARA DISCUTIR E EMITIR OS PARECERES, E 
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QUE NADA IMPEDE QUE OS VEREADORES ACOMPANHEM AS REUNIÕES. 

USANDO A PALAVRA, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA REGISTROU QUE NA 

REUNIÃO FEITA A POUCO COM A PARTICIPAÇÃO DO VEREADOR AMANTINO, 

DO PRESIDENTE DO CONSELHO MUNICIPAL DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE E DEMAIS MEMBROS DA COMISSÃO, FICOU ESCLARECIDO 

QUE NÃO EXISTE NO PROJETO Nº.795/2015 NENHUM ATO QUE ESTEJA EM 

DESACORDO COM A RESOLUÇÃO FEDERAL. EXISTINDO APENAS UMA 

DECISÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL DENTRO DO QUE A LEI PERMITE, 

FAZENDO ALGUMAS MODIFICAÇÕES QUE CONTAM COM A DEVIDA 

LEGALIDADE. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 795 E 800/2015, 

AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS. COLOCADO EM DISCUSSÃO NO PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº. 795/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DECLAROU QUE PARA ELE DOIS ARTIGOS DO 

PROJETO EM QUESTÃO FEREM A RESOLUÇÃO DO CONANDA. ENTRETANTO, 

DIZENDO SABER SER VOTO VENCIDO NO PROJETO, E RESPEITAR 

DEMOCRATICAMENTE O PENSAMENTO DE CADA UM, VOTARÁ CONTRA O 

PROJETO. DIZENDO ACHAR CONVENIENTE A CRIAÇÃO DE DOIS CONSELHOS 

TUTELARES NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E PARABENIZANDO AS PESSOAS 

QUE VOLUNTARIAMENTE SE DEDICAM AO SETOR NO MUNICÍPIO QUE POR 

MUITAS VEZES PASSAM POR DECEPÇÕES, MAS DESEMPENHAM UM 

IMPORTANTE TRABALHO SOCIAL. E, APESAR DE RESPEITAR 

DEMOCRATICAMENTE A POSIÇÃO DOS DEMAIS COLEGAS, PROCURARÁ A 

VIA JUDICIAL PARA QUE A MESMA AVALIE A QUESTÃO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU OS MEMBROS DO 

CONSELHO, E RESSALTOU QUE A CRIAÇÃO DO SEGUNDO CONSELHO 

SEMPRE FOI UMA LUTA SUA. PROPONDO QUE NUM FUTURO PRÓXIMO 
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POSSA SE CRIAR MAIS UM CONSELHO PARA ATENDER A DEMANDO DO 

BAIRRO SANTA CRUZ ATÉ O BAIRRO FARIAS, E AINDA OUTRO QUE FOSSE 

DIRECIONADO EXCLUSIVAMENTE AOS PROBLEMAS DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO, QUE DIFEREM UM POUCO DAS DEMANDAS DAS ÁREAS 

CENTRAIS DO MUNICÍPIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, SE REFERINDO A FALA DO VEREADOR AMANTINO,  DECLAROU QUE 

NÃO PODE DEIXAR DE LADO O QUE ESTÁ NA LEI E DEIXAR A EMOÇÃO 

SOMENTE A EMOÇÃO SE MANIFESTAR. RELATANDO QUE O ART. 12 DA 

RESOLUÇÃO DIZ QUE NO MÍNIMO PARA CANDIDATURA A CONSELHEIRO 

DEVE-SE TER A CONCLUSÃO DO ENSINO MÉDIO. SENDO ASSIM, NÃO CABE 

A COMISSÃO DE JUSTIÇA, DIZER QUE O EXECUTIVO ESTÁ ERRADO EM 

DEFINIR O MÁXIMO SOBRE A QUESTÃO DA ESCOLARIDADE, POIS O 

MUNICÍPIO ESTÁ LEGISLANDO DENTRO DO QUE A LEI FEDERAL DETERMINA. 

ENTRETANTO, SE POR VENTURA A COMISSÃO ESTIVER COMETENDO UM 

ERRO, O PODER JUDICIÁRIO IRÁ REPARAR, NÃO VENDO NENHUM DISSABOR 

NA QUESTÃO, MAS SIM AO CONTRÁRIO UMA APRENDIZAGEM. ENFATIZANDO 

QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA TEM CONVICÇÃO DE QUE FOI SEGUIDO O 

QUE ESTÁ NA RESOLUÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA PARABENIZOU O VEREADOR DR. CARDIA QUE EM SUAS 

FALAS SEMPRE DEFENDEU A CRIAÇÃO DO NOVO CONSELHO TUTELAR. 

RESSALTANDO QUE SEMPRE VOTARÁ A FAVOR DA PRESTAÇÃO DE 

SERVIÇO PÚBLICO COM QUALIDADE, CONTANDO COM PESSOAS 

PREPARADAS PARA OS DESAFIOS. ENFATIZANDO A VIOLÊNCIA CONTINUA A 

ASSOLAR A CIDADE E OS NÚMEROS DOS HOMICÍDIOS SÓ AUMENTAM. 

DESSA FORMA, A CIDADE PRECISA MUITO DA COMPETENTE EQUIPE 

TÉCNICA QUE TEM A SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL, PARA QUE O 

MUNICÍPIO AVANCE NESSA ÁREA. CITANDO ACREDITAR QUE OUTROS 

SETORES DA ADMINISTRAÇÃO, COMO TAMBÉM EM CARGOS 

COMISSIONADOS FOSSEM EXIGIDAS QUALIFICAÇÕES CONDIZENTES AO 
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CARGO, SENDO SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE QUERER REFORÇAR SEU 

PONTO DE VISTA FAZENDO A LEITURA DO ART. 51 DA RESOLUÇÃO 170, QUE 

DISPÕE QUE AS DELIBERAÇÕES DO CONANDA, NO SEU ÂMBITO DE 

COMPETÊNCIA PARA ELABORAR AS NORMAS GERAIS DA POLÍTICA 

NACIONAL DE ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE, SÃO VINCULANTES E OBRIGATÓRIAS PARA A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, RESPEITANDO-SE OS PRINCÍPIOS 

CONSTITUCIONAIS DA PREVENÇÃO, PRIORIDADE ABSOLUTA, 

RAZOABILIDADE E LEGALIDADE. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE PARTICIPOU DA DISCUSSÃO DO 

REFERIDO PROJETO, RESSALTANDO QUE MEDIDAS DE SE RECORRER AO 

PODER JUDICIÁRIO EM QUESTÕES COMO ESSA, SÓ PREJUDICAM A 

CRIAÇÃO DO SEGUNDO CONSELHO TUTELAR NO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

QUE É DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA A SOCIEDADE, NÃO PODENDO O 

MUNICÍPIO SAIR PREJUDICADO COM BRIGAS DE “A” OU “B”. RESSALTANDO 

QUE A MATÉRIA FOI AMPLAMENTE ESTUDADA, E QUE ESTEVE 

PESSOALMENTE COM OS PROCURADORES DO MUNICÍPIO, E A ÁREA 

TÉCNICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, E OS 

PROCURADORES DO LEGISLATIVO ANALISANDO A SITUAÇÃO. DECLARANDO 

TER CONVICÇÃO DA MATÉRIA NO PONTO DE VISTA LEGAL E QUE ESTA 

CASA DE LEIS PRECISA DEMONSTRAR SUA RESPONSABILIDADE NA 

QUESTÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO PARA PRORROGAÇÃO DA PRESENTE SESSÃO EM VIRTUDE DO 

AVANÇO DO HORÁRIO, SENDO APROVADA A PRORROGAÇÃO NA FORMA 

REGIMENTAL. CONTINUANDO EM DISCUSSÃO EM COLOCADO EM VOTAÇÃO 

NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO Nº. 795/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O VOTO 
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CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 795/2015 SENDO APROVADO NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO, NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 800/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 800/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE 

LEI Nº. 800/2015 O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE EM NENHUM 

MOMENTO FOI CHAMADO, OU MESMO QUIS PARTICIPAR DA DISCUSSÃO DA 

QUESTÃO. SALIENTANDO QUE VÊ HOJE A INSATISFAÇÃO DOS COLEGAS, 

NÃO TANTO PELOS VALORES QUE FORAM ACRESCIDOS, MAS SIM PORQUE 

OS COLEGAS MÉDICOS FICARÃO SEM RECEBER OS TRÊS PRIMEIROS 

MESES DESTE ANO, A NÃO SER QUE A PREFEITURA FAÇA O PAGAMENTO 

ATRAVÉS DE INDENIZAÇÃO. PEDINDO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SAÚDE QUE OLHE COM CARINHO A SITUAÇÃO, JÁ QUE TEVE NOTÍCIA DE 

QUE OS COLEGAS TAMBÉM NÃO RECEBERAM EM ALGUNS MESES DE 2014, 

NÃO PODENDO AFIRMAR A VERACIDADE DA INFORMAÇÃO. 

PARABENIZANDO O SECRETÁRIO JÁ QUE SOUBE QUE O MESMO TEVE A 

INICIATIVA DE FAZER O PAGAMENTO POR INDENIZAÇÃO. POR FIM, APELOU 

AOS COLEGAS MÉDICOS QUE NÃO PAREM O ATENDIMENTO NA PRÓXIMA 

QUARTA-FEIRA COMO ESTAVA PREVISTO, E AGRADECEU NOVAMENTE AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE PELA INCIATIVA DE FAZER O 

PAGAMENTO DOS TRÊS PRIMEIROS MESES DO ANO AOS MÉDICOS POR 
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INDENIZAÇÃO, JÁ QUE O PROJETO APROVADO SÓ COMEÇA A VIGORAR NA 

DATA DE 01/04/2015. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE JOSÉ 

ROBERTO MACEDO FONTES, A FAZER USO DA TRIBUNA LIVRE PARA 

ESCLARECER ALGUNS PONTOS LEVANTADOS PELO VEREADOR DR. 

CARDIA. USANDO A PALAVRA O SECRETÁRIO CUMPRIMENTOU A TODOS E 

AGRADECEU À CASA LEGISLATIVA DIZENDO QUE ESTA CASA NÃO MEDE 

ESFORÇOS PARA QUE A SECRETARIA POSSA TER CONDIÇÕES DE 

TRABALHO. NA SEQUÊNCIA AFIRMOU QUE NÃO É VERDADE A INFORMAÇÃO 

SOBRE O FECHAMENTO DA MATERNIDADE DO HOSPITAL RIO DOCE, EM 

LINHARES, DIZENDO QUE NÃO HÁ ESSA POSSIBILIDADE, APÓS APROVAÇÃO 

UNÂNIME DO PROJETO, EM REGIME DE URGÊNCIA, SOBRE REPASSE DE 

VERBAS DA PREFEITURA PARA A FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE. 

ENFATIZANDO QUE A NOTICIO VEICULADA NUM SITE DA CIDADE É 

IRRESPONSÁVEL, POIS, O DINHEIRO A SER REPASSADO AO HOSPITAL É 

UMA AJUDA DE CUSTO DA PREFEITURA À UNIDADE HOSPITALAR ATRAVÉS 

DA FUNDAÇÃO. O REPASSE É FEITO MEDIANTE UM CONVÊNIO QUE ESTAVA 

SENDO DISCUTIDO ENTRE AS PARTES E  A FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO 

DOCE QUE RECEBE O REPASSE, É  QUE TEM A RESPONSABILIDADE DE 

NEGOCIAR SALÁRIO COM OS PROFISSIONAIS DO HOSPITAL. 

ACRESCENTANDO QUE PRECISAVA HAVER UM CONVÊNIO PARA QUE A 

VERBA FOSSE REPASSADA, E QUE A PREFEITURA REAJUSTOU O VALOR DO 

REPASSE EM 20%. DE R$ 530 MIL PROPOSTO INICIALMENTE, A FUNDAÇÃO 

RECEBERÁ R$ 710 MIL MENSAIS, DEPOIS DO PROJETO DE LEI ORA 

APROVADO.   RESSALTANDO QUE A MATERNIDADE DO HOSPITAL RIO DOCE 

RECEBE VERBA DO GOVERNO FEDERAL POR MEIO DA REDE CEGONHA, 

QUE É UM PROGRAMA DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE (SUS), PARA A 

MELHORIA DO ATENDIMENTO ÀS MULHERES DURANTE A GRAVIDEZ, O 

PARTO E O PÓS-PARTO E TAMBÉM AO RECÉM-NASCIDO E ÀS CRIANÇAS 
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ATÉ DOIS ANOS DE IDADE, SENDO O REPASSE EFETUADO DIRETAMENTE À 

INSTITUIÇÃO. O SECRETÁRIO DESTACOU QUE EM 2014, O MUNICÍPIO DE 

LINHARES RECEBEU E REPASSOU AO HOSPITAL RIO DOCE ATRAVÉS DO 

CONVÊNIO FEDERAL UM TOTAL DE R$ 20 MILHÕES. E QUE NESTE ANO, O 

CONVÊNIO FEDERAL JÁ REPASSOU R$ 3,8 MILHÕES PARA AQUELE 

HOSPITAL. SALIENTANDO QUE POR OPÇÃO DO PREFEITO NOZINHO 

CORREIA EXISTE O CONVÊNIO Nº. 02 QUE CONTEMPLA COM AJUDA DE 

CUSTO À FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, SERVINDO PARA VÁRIAS 

ESPECIALIDADES, ENTRE ELAS, CIRURGIA GERAL, ORTOPÉDICA, 

VASCULAR, TORÁXICA, NEURÓGICA, ANESTESIOLOGIA, PEDIATRIA E 

GINECOLOGIA. NO ANO PASSADO, O REPASSE CHEGOU A R$ 593 MIL 

MENSAIS. AFIRMANDO QUE FOI INICIADA UMA NEGOCIAÇÃO DE 

TRANSFERÊNCIA EM QUE SE PRECISAVA REDUZIR VALORES, MAS MESMO 

ASSIM O VALOR DE REPASSE FOI ELEVADO EM 20%, MAS O RIO DOCE NÃO 

MANIFESTOU FECHAMENTO DE CONVÊNIO ATÉ DEZ DIAS ATRÁS, QUANDO A 

INSTITUIÇÃO SE MANIFESTOU FAVORÁVEL AO CONVÊNIO. ENFATIZANDO 

QUE SE O HOSPITAL NÃO ESTÁ RECEBENDO O REPASSE DESDE O INÍCIO 

DO ANO DE 2015, O FATO NÃO É DE RESPONSABILIDADE DA PREFEITURA 

MUNICIPAL. POR FIM, DESTACOU QUE O HOSPITAL GERAL DE LINHARES 

(HGL), NÃO APRESENTA PROBLEMA DE GESTÃO, E SIM DE SUPERLOTAÇÃO, 

JÁ QUE O HOSPITAL É REFERÊNCIA PARA 70 MIL PESSOAS E ATENDE A 340 

MIL PACIENTES DE LINHARES E TODA A REGIÃO, SENDO HUMANAMENTE 

IMPOSSÍVEL ATENDER AS PESSOAS DE FORMA ADEQUADA. COMUNICANDO 

QUE LINHARES FOI SELECIONADO DENTRE TODOS OS MUNICÍPIOS DO 

BRASIL, ENTRE OS 50 QUE IRÃO RECEBER O PRÊMIO INOVAR, NO RIO DE 

JANEIRO, POR GESTÃO PÚBLICA NA SAÚDE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NUNCA PARTICIPOU DA 

GESTÃO DAS VERBAS DO HOSPITAL RIO DOCE. ENTRETANTO, DISSE QUE O 
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PREMIO “INOVARE” QUE O MUNICÍPIO VAI RECEBER, SE DEVE 

PRIMEIRAMENTE AO PROJETO “QUEM CUIDA TEM QUE SE CUIDAR”, 

IMPLANTADO DENTRO DO HGL, DO QUAL TEM ORGULHO DE DIZER QUE 

PARTICIPA ATIVAMENTE. APÓS, RESSALTOU QUE NÃO SE PODE 

REFERENCIAR A “REDE CEGONHA” SEM SE TER A “UTIN”. DIZENDO QUE A 

PARTIR DO MOMENTO QUE A UTIN FOR DESATIVADA NÃO HÁ MAIS REPASSE 

DA REDE CEGONHA. CARDIA ENFATIZOU QUE HOUVE AUMENTO NO 

REPASSE EM 20% (VINTE POR CENTO) EM FUNÇÃO DE UM MAIOR NÚMERO 

DE CONTRATAÇÃO DE MÉDICOS, SENDO ASSIM, O VALOR DE AUMENTO 

REAL PARA OS MÉDICOS FICA MESMO EM TORNO DE 3% (TRÊS POR 

CENTO). PARABENIZANDO O SECRETÁRIO PELA POSSIBILIDADE DE 

CONTRATAÇÃO DE MAIS PROFISSIONAIS MÉDICOS, O QUE ERA UM ANSEIO 

DE TODOS OS MÉDICOS DO HOSPITAL.  AFIRMANDO QUE REALMENTE A 

NEGOCIAÇÃO DE CONTRATAÇÃO É FEITA DIRETAMENTE ENTRE O 

HOSPITAL RIO DOCE E OS PROFISSIONAIS MÉDICOS. USANDO A PALAVRA O 

SECRETÁRIO DE SAÚDE DECLAROU QUE O PRÊMIO QUE LINHARES VAI 

RECEBER É ESPECÍFICO SOBRE GESTÃO NA SAÚDE PÚBLICA, SENDO UM 

PRÊMIO NACIONAL. ADUZINDO QUE O REPASSE À UTIN REFERE-SE A UM 

CONVÊNIO ESTADUAL DO QUAL O MUNICÍPIO NÃO OPINA, MAS MESMO 

ASSIM, JÁ FOI COBRADO AO SECRETÁRIO DE GOVERNO PARA QUE EFETUE 

O REFERIDO REPASSE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU AO SECRETÁRIO PELOS ESCLARECIMENTOS, 

DIZENDO QUE AS INFORMAÇÕES DEVEM SER PASSADAS A COMUNIDADE 

DE FORMA REAL COMO FOI FEITO HOJE, E NÃO DA FORMA DISTORCIDA 

COMO FOI APRESENTADO NA MÍDIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA 

DE LEIS A REALIZAR-SE NO DIA 31/03/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 06/04/2015, NO MESMO LOCAL E 
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HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 
 
 

ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO 

DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SEIS DE ABRIL DE DOIS MIL E 

QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO 

“ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA REGINA DE 

CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE 

QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 
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PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB. O VEREADOR 

MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 30/03/2015 SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 06/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 875/2015 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ALAMBRADO DO CAMPO DE FUTEBOL DO NACIONAL DO AVISO. 

PROTOCOLO Nº. 876/2015 – SOLICITA MANUTENÇÃO NA RUA PIUAI, NAS 

PROXIMIDADES DO BAR DO GENILSON, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

877/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UMA CÂMERA DE VÍDEO 

MONITORAMENTO NO CRUZAMENTO DA RUA FRANCISCO MELO PALETA E 

PADRE MANOEL DA NOBRE, NAS PROXIMIDADES DO CAMPO DE FUTEBOL 

SÃO PAULO APÓSTOLO, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 878/2015 

– SOLICITA MANUTENÇÃO E REFORMA DO MURO DO CENTRO DE 

ZOONOSES DE LINHARES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 06/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

879/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA A DEVOLUÇÃO DE IMÓVEL 

PERTENCENTE À MITRA DIOCESANA DE COLATINA, LOCALIZADO A AVENIDA 

CAPITÃO JOSÉ MARIA, LOTE Nº. 01 DA QUADRA 170-F, NO BAIRRO ARAÇÁ, 

HAJA VISTA A CLÁUSULA OBRIGACIONAL DESCUMPRIDA PELO MUNICÍPIO. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA ESCRITURA PÚBLICA DE 

PROMESSA DE DOAÇÃO DA REFERIDA ÁREA, QUE FUNCIONAVA COMO 

PROMITENTE DOADORA. EM SIMPLES LEITURA DA ESCRITURA, VEMOS QUE 
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O MUNICÍPIO DE LINHARES POSSUÍA UMA OBRIGAÇÃO PARA QUE A 

PROMESSA DE DOAÇÃO NÃO PUDESSE SER REVERTIDA, QUAL SEJA, A 

OBRIGAÇÃO DE CONSTRUIR UMA CRECHE NA ÁREA DOADA, NO PRAZO DE 

SEIS MESES. NO ENTANTO, É CEDIÇO A NÓS, E A TODOS OS MUNÍCIPES, 

QUE NA REFERIDA ÁREA NUNCA FOI CONSTRUÍDA UMA CRECHE ATÉ A 

PRESENTE DATA. DIANTE DO DESCUMPRIMENTO PELO MUNICÍPIO DE SUA 

CLAUSULA OBRIGACIONAL, A MITRA DIOCESANA ESTÁ SE RESERVANDO EM 

SEU DIREITO DE REQUERER A ÁREA QUE FOI ALVO DE UMA PROMESSA 

CONDICIONADA DE DOAÇÃO. SALIENTA-SE QUE, ATUALMENTE, NA 

REFERIDA ÁREA ESTÁ LOCALIZADO A SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE 

EDUCAÇÃO. OUTROSSIM, NECESSÁRIO REGISTRAR QUE A MITRA 

DIOCESANA QUER A REFERIDA ÁREA PARA AMPLIAR SEUS TRABALHOS 

PASTORAIS E SOCIAIS NAS COMUNIDADES DE SUA RESPONSABILIDADE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 06/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 881/2015 – SOLICITANDO A PINTURA 

E SINALIZAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRES NA RUA RUFINO DE CARVALHO, 

CRUZAMENTO COM A AVENIDA SÃO MATEUS, PRÓXIMO À ESCOLA 

ESTADUAL EMIR DE MACEDO GOMES, NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 

882/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA ESTRADA DE 

PONTAL DO IPIRANGA, KM 18, BREJO GRANDE, EM FRENTE À IGREJA SÃO 

PEDRO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 06/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 887/2015 – SOLICITANDO O 

MANILHAMENTO E ATERRO DA ESTRADA RURAL DA LOCALIDADE DE 

CÓRREGO DO MEIO. ANEXO FOTOS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. 

PRTOOCOLO Nº. 888/2015 – SOLICITANDO PATROLAMENTO DAS ESTRADAS 

RURAIS DAS SEGUINTES LOCALIDADES: PEDROLÂNDIA, CÓRREGO DO MEIO, 

TERRA ALTA, BOM PARTO, CÓRREGO DR. JONES. PALMAS, LAGOA DE 
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TERRA ALTA E O ASSENTAMENTO. ANEXO FOTOS QUE POR SI JUSTIFICAM 

O PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 06/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

893/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DE TODAS AS ROTATÓRIAS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE ESTAREM 

ÀS MESMAS DANIFICADAS E COM DEFICIÊNCIA NA SINALIZAÇÃO E PINTURA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, DATADOS DE 06/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 894/2015 – SOLICITANDO 

QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E CIDADANIA 

PROVIDENCIE ESTUDOS NO SENTIDO DE REALIZAR A IMPLANTAÇÃO DE UM 

POSTO POLICIAL NO BAIRRO AVISO, PARA OFERECER MAIOR SEGURANÇA 

AOS MORADORES DA REGIÃO. PROTOCOLO Nº. 895/2015 – SOLICITANDO 

QUE ATUE JUNTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, PARA QUE ESTA 

PROVIDENCIE JUNTO AO MINISTÉRIO DA SAÚDE A AQUISIÇÃO DE UM 

MAMÓGRAFO DIGITAL, A SER INSTALADO NO HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE ATENDER A GRANDE 

DEMANDA POR EXAMES PREVENTIVOS DE MAMOGRAFIA NAS CIDADÃS 

DESTE MUNICÍPIO.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELA VEREADORA 

REGINA DE CÁSSIA CARDOZO PEDRONI, DATADO DE 06/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

899/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA COBERTURA PARA A ÁREA DE 

SERVIÇO DO “CENTRO DE EDUCAÇÃO INFANTIL MUNICIPAL “GENY RIBEIRO 

DE SOUZA”. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE QUE EM TEMPOS 

CHUVOSOS A ESCOLA NÃO POSSUI LUGAR ADEQUADO PARA A SECAGEM 

DAS ROUPAS DAS CRIANÇAS, SENDO ALI ATENDIDAS CERCA DE 

TREZENTOS E VINTE QUATRO ALUNOS. REQUERIMENTO DO PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 
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PROTOCOLADO NA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES SOB O 

Nº.008310/2015 -  SOLICITA EM FAVOR DA FARMÁCIA AUXILIADORA, COM IE: 

080.906.58-3 E SOB CNPJ: 27.746.148/0001-26, LOCALIZADA NA RUA CAPITÃO 

JOSÉ MARIA, 1490, CENTRO - LINHARES/ES, CEP 29.900-172, CONFORME JÁ 

RELATADO COM O ILUSTRE SECRETÁRIO EDVAL SANTANA, REQUER SE 

DIGNE AUTORIZAR AO SETOR COMPETENTE DESSA ADMINISTRAÇÃO A 

INSTALAÇÃO DE UMA PLACA DE PERMISSÃO EXCLUSIVA EM FRENTE AO 

ENDEREÇO SUPRA. SENHOR PREFEITO, COM O ADVENTO DAS OBRAS DE 

REURBANIZAÇÃO FEITAS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ANTERIOR NO 

CENTRO DA CIDADE, ESQUECERAM-SE DE OBSERVAR A QUESTÃO DO 

ESTACIONAMENTO PRIVATIVO EM ÁREAS PRÓPRIAS, COMO: FARMÁCIAS, 

CLÍNICAS MÉDICAS E OUTROS. CONSIDERANDO QUE O BENEFICIO É DE 

EXCLUSIVIDADE DOS MUNÍCIPES CLIENTES.  CONSIDERANDO QUE, A 

CLIENTELA DESSA FARMÁCIA, EM SUA MAIORIA, É DE IDOSOS, E NÃO 

CONSEGUEM SE LOCOMOVEREM COM TANTA FACILIDADE. TENDO OS 

MESMOS QUE ESTACIONAREM SEUS VEÍCULOS DISTANTES DAQUELA 

FARMÁCIA. CONSIDERANDO AINDA, QUE O FEITO NÃO PREJUDICARÁ AOS 

TRANSEUNTES QUE PASSAM EM FRENTE DA FARMÁCIA; POIS, A VAGA DO 

VEÍCULO SERÁ DELIMITADA POR FAIXAS. SABEMOS QUE OS ERROS DO 

PASSADO SÃO DIFÍCEIS DE SEREM CORRIGIDOS, MAS, SABEDORES QUE 

SOMOS DE VOSSO COMPROMETIMENTO PARA COM A COLETIVIDADE, 

FICAREMOS MUI GRATOS COM MAIS UMA RESOLUÇÃO CONFORME O CASO 

REQUER. DIANTE O EXPOSTO, APELO AO VOSSO BOM SENSO NO QUE 

REPUTAMOS NECESSÁRIO À DELIBERAÇÃO DESSA PERMISSÃO PARA QUE 

OS MUNÍCIPES ESTACIONEM – EM TEMPO LIMITADO - SEUS VEÍCULOS 

ENQUANTO SÃO ATENDIDOS NAQUELE ESTABELECIMENTO NA ÁREA 

TARJADA SOBRE A CALÇADA, CONFORME COM O NOSSO VALOROSO 

SECRETÁRIO EDVAL NOS HORÁRIOS COMERCIAIS E DE PLANTÕES. 

EXPEDIENTES ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 
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PROTOCOLO NºS. 854/2015, 891/2015 E 892/2015. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUINOR, DATADO DE 

01/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 871/2015 – REQUER A 

ABERTURA DE COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – CPI PARA 

APURAR FATOS RELEVANTES AO FECHAMENTO DA ÁREA DA MATERNIDADE 

DO HOSPITAL RIO DOCE. ESTA CPI TERÁ O PRAZO DE 90 (NOVENTA) DIAS 

PRORROGÁVEL POR IGUAL PERÍODO POR UMA VEZ, MEDIANTE 

DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO PARA A CONCLUSÃO DOS SEUS TRABALHOS, 

CONFORME ARTIGO 42 §3 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS. 

JUSTIFICATIVA. O PRESENTE PEDIDO DE ABERTURA DE CPI – COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO TEM O OBJETIVO DE APURAR O REPASSE DE 

VALORES EM FAVOR DA FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE, SENDO QUE 

JÁ HOUVE REPASSE NO ANO DE 2014, VALORES ACIMA DE 20 MILHÕES DE 

REAIS, ALÉM DISSO HOUVE REPASSE NESSES ÚLTIMOS 3 (TRÊS) MESES DO 

ANO DE 2015 NO VALOR ACIMA DE TRÊS MILHÕES DE REAIS; QUE ESTA CPI 

– COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO TERÁ O PODER DE APURAR OS 

VALORES REPASSADOS PELOS PODERES PÚBLICOS DA UNIÃO, ESTADO E 

MUNICÍPIO REFERENTE AOS ANOS DE 2008, 2009, 2010, 2011, 2012, 2013, 

2014 E 2015. CONVITE DO CONSELHO INTERATIVO DE SEGURANÇA PÚBLICA 

DE LINHARES PARA A SOLENIDADE DE POSSE DE SUA DIRETORIA PARA O 

BIÊNIO 2015-2016, DIA 8/04/2015, ÀS 7:30 HORAS, NO AUDITÓRIO DA 

UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 644/2015 – 

“DISPÕE SOBRE RETIFICAÇÃO DO PROTOCOLO DE INTENÇÕES DO 

CONSÓRCIO PÚBLICO DA REGIÃO NORTE – POLINORTE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 889/2015 – “DISPÕE SOBRE REVOGAÇÃO 

DA LEI Nº. 3.176 DE 10 DE ABRIL DE 2012 E INSTITUI GRATIFICAÇÕES 

MENSAIS AOS SERVIDORES MUNICIPAIS OCUPANTES DOS CARGOS DE 
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AGENTE COMUNITÁRIO DE SAÚDE (ACS), AGENTE DE COMBATE A 

ENDEMIAS (ACE), BEM COMO AOS AGENTES DE ENDEMIAS NO EXERCÍCIO 

DAS FUNÇÕES GRATIFICADAS DE SUPERVISOR GERAL, SUPERVISOR DE 

COMBATE AS ENDEMIAS E NO DESENVOLVIMENTO DE ATIVIDADE DE 

APLICAÇÃO DE INSETICIDAS, UTILIZANDO EQUIPAMENTO PORTÁTIL 

MOTORIZADO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 890/2015 – 

“DISPÕE SOBRE A VIGÊNCIA E PRAZO DE ENCAMINHAMENTO DO PLANO 

PLURIANUAL – PPA, E DA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL – LOA, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. ENCAMINHANDO AOS VEREADORES OS SEGUINTES 

EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL: AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

O PROTOCOLO Nº.891/2015, AO VEREADOR ZECA CORREIA O PROTOCOLO 

Nº. 854/2015; AO VEREADOR DR. CARDIA O PROTOCOLO Nº. 892/2015. APÓS, 

A PEDIDO DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, A PRIMEIRA SECRETÁRIA 

FEZ A LEITURA INTEGRAL DOS ARTS. 42 AO 45 DA REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA DE LEIS, QUE TRATAM SOBRE A COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

RESSALTOU QUE DEVIDO AO REQUERIMENTO DO VEREADOR JUNINHO SÓ 

CONTER SUA ASSINATURA, CONFORME DISPOSIÇÃO DO ART. 42 DO 

REGIMENTO INTERNO, COLOCARÁ EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO 

PARA ABERTURA DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO. 

DECLARANDO SATISFEITOS OS REQUISITOS REGIMENTAIS, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO O REQUERIMENTO DO 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR PROTOCOLADO SOB O Nº. 871/2015, QUE 

REQUER A ABERTURA DE COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – CPI 

PARA APURAR FATOS RELEVANTES AO FECHAMENTO DA ÁREA DA 

MATERNIDADE DO HOSPITAL RIO DOCE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOÃO FREIREIS JUNIOR, AUTOR DA MATÉRIA, CUMPRIMENTOU A 
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TODOS E RESSALTOU QUE A INTENÇÃO DE SER CONSTITUIR A CPI, SE 

DEVE AO FECHAMENTO DA MATERNIDADE DA FUNDAÇÃO RIO DOCE. 

DESTACANDO QUE FORAM FEITAS MATÉRIAS COM MÉDICOS EM SITES QUE 

DAVAM CONTA QUE GRÁVIDAS ESTARIAM VOLTANDO DAQUELE HOSPITAL E 

SENDO ENCAMINHADAS AO HOSPITAL GERAL DE LINHARES – HGL. 

ENFATIZANDO QUE A CPI, TEM POR OBJETIVO FISCALIZAR AS VERBAS 

VINDAS DO GOVERNO FEDERAL, ESTADUAL E MUNICIPAL, E COMO A 

FUNDAÇÃO RIO DOCE ESTÁ SENDO EMPREGADO O DINHEIRO. VERIFICAR 

QUAIS SÃO OS PROCEDIMENTOS QUE ESTÃO SENDO FEITOS NAQUELA 

INSTITUIÇÃO, POR QUEM SÃO FEITOS, QUAIS SÃO OS VALORES PAGOS AOS 

MÉDICOS MENSALMENTE E ANUALMENTE. SOBRE A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS DA INSTITUIÇÃO, COMO É FEITA E QUAL O PRAZO, SE É FEITO OU 

NÃO O PLANO OPERATIVO. A INVESTIGAÇÃO TAMBÉM OUVIRÁ O CONSELHO 

MUNICIPAL DE SAÚDE. SE NECESSÁRIO SERÁ FEITA SABATINA COM 

SECRETÁRIOS E MÉDICOS, OBJETIVANDO SABER COMO ESTA SENDO 

GASTA A VERBA QUE DE 2014 A 2015 JÁ FORAM DE QUASE R$ 32.000.000,00 

(TRINTA E DOIS MILHÕES DE REAIS). SALIENTANDO QUE DESEJA 

DESCOBRIR QUAL FOI O MOTIVO DO FECHAMENTO DA MATERNIDADE DA 

FUNDAÇÃO RIO DOCE, QUE SÓ VOLTOU A FUNCIONAR APÓS ORDEM 

JUDICIAL. RESSALTANDO QUE DESEJA QUE O PARECER FINAL DA CPI SEJA 

LIDO EM PLENÁRIO PARA QUE A POPULAÇÃO DE LINHARES SAIBA A 

VERDADEIRA REALIDADE DOS FATOS. POR FIM, PEDIU O APOIO DOS 

VEREADORES PARA A ABERTURA DA CPI, RESSALTANDO QUE O OBJETIVO 

NÃO É CONDENAR NINGUÉM, MAS SIM, APURAR E PUNIR POSSÍVEIS 

RESPONSÁVEIS POR ERROS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU O VEREADOR 

JUNINHO POR SUA INICIATIVA QUANTO A CPI, RESSALTANDO QUE É 

IMPORTANTE ESCLARECER OS FATOS. PRINCIPALMENTE QUANTO ÀS 

VERBAS, DE ONDE ELAS VÊM, E PARA QUE SETORES DO HOSPITAL SÃO 
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DESTINADAS. SALIENTANDO QUE ESTA É UMA OPORTUNIDADE IMPAR DE 

SE ESCLARECER A POPULAÇÃO SE AS VERBAS ESTÃO SENDO 

REPASSADAS NAS DATAS CERTAS E SE FEREM OU NÃO A LEI FEDERAL Nº. 

666. AFIRMANDO ENTENDER QUE A CPI NÃO É DIRECIONADA A PREJUDICAR 

NINGUÉM PESSOALMENTE, E SIM, PARA ESCLARECER E INFORMAR A 

POPULAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, A VEREADORA REGINA PEDRONI, 

CUMPRIMENTOU A TODOS O PRESENTES E DISSE QUE ENQUANTO 

MULHER, IMAGINA A FRUSTRAÇÃO DE UMA MÃE CHEGANDO COM DORES 

INSUPORTÁVEIS À MATERNIDADE E ENCONTRANDO-A FECHADA. 

PARABENIZANDO E DANDO SEU APOIO A INICIATIVA DO VEREADOR 

JUNINHO QUANTO A CPI. RESSALTANDO QUE OS VEREADORES TÊM A 

RESPONSABILIDADE DE APURAR OS FATOS, JÁ QUE POR VEZES OUVIU NAS 

RUAS QUE A MATERNIDADE IRIA SER FECHADA POR QUE O PREFEITO NÃO 

REPASSOU A VERBA. SENDO NECESSÁRIO QUE SE ESCLAREÇA SE O 

GOVERNO FEDERAL E ESTADUAL TAMBÉM TEM PARTICIPAÇÃO NAS 

VERBAS QUE SÃO REPASSADAS À MATERNIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU AOS PRESENTES 

COMENTANDO QUE MUITAS VEZES OS PROBLEMAS ACONTECEM NO SETOR 

DA SAÚDE POR FALTA DE GESTÃO OU SUPERLOTAÇÃO. PARABENIZANDO A 

INICIATIVA DO VEREADOR JUNINHO PARA ABERTURA DA CPI. LEMBRANDO 

QUE EM 2013 A COMISSÃO ESPECIAL QUE APUROU A SITUAÇÃO DA SAÚDE 

PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, FOI DE GRANDE IMPORTÂNCIA, E AO 

FINAL CONSEGUIU MUDAR ALGUMA COISA, TRAZENDO ALGO DE POSITIVO 

AO SISTEMA DE SAÚDE PÚBLICA DA CIDADE. TUDO GRAÇAS À POSTURA 

DESSA CASA DE LEIS EM ASSUMIR SEU PAPEL DE FISCALIZAR E COBRAR AS 

DEMANDAS DA SOCIEDADE. DIZENDO ESPERAR QUE REALMENTE A 

VERDADE SEJA APURADA, PARA QUE A POPULAÇÃO POSSA TER 

CONHECIMENTO DE TUDO QUE SE PASSA. FABRÍCIO RESSALTOU QUE NÃO 

DÁ MAIS PARA VER TANTO DESCASO COM A SAÚDE PÚBLICA, MUITAS 
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VEZES POR FALTA DE GESTÃO. AFIRMANDO QUE É NECESSÁRIO TER 

CAUTELA COM O DINHEIRO PÚBLICO E PROPORCIONAR A POPULAÇÃO UM 

SERVIÇO DE QUALIDADE. DIZENDO ACREDITAR QUE SE DEVERIA FAZER 

AVALIAÇÕES ANUAIS NÃO SÓ NO HOSPITAL RIO DOCE, MAS TAMBÉM NO 

HGL E NO SISTEMA GERAL DE SAÚDE DO MUNICÍPIO. DESEJANDO QUE 

TODO O TRABALHO DA CPI SEJA FEITO DE FORMA TÉCNICA E SE 

COLOCANDO À DISPOSIÇÃO NO QUE FOR PRECISO, ESPERANDO QUE O 

TRABALHO POSSA NUM FUTURO PRÓXIMO TRAZER BENEFÍCIOS EFETIVOS 

À POPULAÇÃO, CONTRIBUINDO ASSIM PARA MELHORA DO SERVIÇO 

PÚBLICO EM NOSSO MUNICÍPIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E DISSE 

SER OPORTUNO QUE ESTA CASA DE LEIS TOME MEDIDAS COMO ESTA QUE 

ORA SE DISCUTE. LEMBRANDO QUE TEVE A OPORTUNIDADE DE REQUERER 

EM 2013 A ABERTURA DE UMA COMISSÃO ESPECIAL DA SAÚDE, QUE 

PRODUZIU FRUTOS, POIS FORAM IDENTIFICADOS FATOS QUE 

POSTERIORMENTE FORAM CORRIGIDOS. O VEREADOR ENFATIZOU QUE 

NÃO SE PODE DEIXAR QUE AS COISAS ACONTEÇAM NO MUNICÍPIO SEM SE 

TOMAR ATITUDES. DIZENDO SER INTERESSANTE QUE OS FATOS 

REFERENTES À CPI SEJAM APURADOS, BEM COMO, TODOS OS OUTROS 

QUE ENVOLVAM RECURSOS PÚBLICOS, POIS ISSO É UM DEVER E UMA 

OBRIGAÇÃO DESTA CASA DE LEIS. POR FIM, DISSE QUE APOIARÁ A 

CRIAÇÃO DA CPI, E, REGISTROU QUE NÃO TEM RECEBIDO OS BOLETINS DO 

MINISTÉRIO DA SAÚDE E DA EDUCAÇÃO COM OS RECURSOS REPASSADOS 

AO MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

REGISTROU QUE A PARTIR DESSE ANO O MINISTÉRIO DA SAÚDE 

IMPLANTOU UM SISTEMA DE CONSULTAS “ONLINE”, E SENDO ASSIM NÃO 

ENVIA MAIS OS BOLETINS A ESSA CASA DE LEIS, SENDO NECESSÁRIO QUE 

O INTERESSADO ENTRE NO SITE E VERIFIQUE A INFORMAÇÃO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, SAUDOU 



 213 

A TODOS OS PRESENTES E LEMBROU QUE A COMISSÃO PARA 

ACOMPANHAMENTO DA SAÚDE DO QUAL PARTICIPOU EM 2013, FOI MUITO 

ÚTIL PARA IDENTIFICAR ERROS E APONTAR SOLUÇÕES, DANDO 

RESULTADOS POSITIVOS AO FINAL. APÓS, PARABENIZOU AO VEREADOR 

JUNINHO PELA INICIATIVA DA CPI, RELATANDO QUE HÁ POUCO TEMPO UM 

MÉDICO O INFORMOU QUE PACIENTES ATENDIDOS NO HGL QUE TENHAM 

FRATURA EXPOSTA E FRATURA SIMPLES, SÃO ENCAMINHADOS AO 

HOSPITAL RIO DOCE. LÁ O HOSPITAL TRATA DA FRATURA EXPOSTA E 

MANDA O PACIENTE DE VOLTA AO HGL PARA QUE SE FAÇA O 

ENGESSAMENTO DA FRATURA SIMPLES. E, AS VEZES NESSE CAMINHO 

SURGE UM IMPASSE ENTRE OS HOSPITAIS. TEIXEIRA DECLAROU NÃO SE 

IMPORTAR COM QUEM TEM RAZÃO NA QUESTÃO, MAS QUE A SITUAÇÃO 

NÃO PODE CONTINUAR DESTA FORMA, POIS O PACIENTE É O QUE MAIS 

SOFRE NO FINAL. DESSA FORMA É IMPORTANTE A CPI PARA QUE SE POSSA 

APURAR FATOS COMO ESTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU QUE EM OUTRO MOMENTO A COMISSÃO DE SAÚDE DA 

CÂMARA PODERIA REVER A MANEIRA COMO ESTA SENDO FEITO OS 

CONVÊNIOS NA ÁREA DE SAÚDE. POIS NA REALIDADE DE UMA MANEIRA 

GERAL, OS CONVÊNIOS ESTÃO SENDO MAL ELABORADOS, E POR 

CONSEQÜÊNCIA NINGUÉM SABE QUAL Á A COMPETÊNCIA DE CADA UM. 

RESSALTANDO QUE O HOSPITAL RIO DOCE TEM CONVÊNIO PARA 

URGÊNCIA E EMERGÊNCIA, NÃO ABRANGENDO AS DITAS CIRURGIAS 

ELETIVAS, O QUE REALMENTE CRIA UM IMPASSE. NA SEQUÊNCIA, 

DECLAROU QUE O CONVÊNIO DA FUNDAÇÃO RIO DOCE PARA REALIZAÇÃO 

DE TOMOGRAFIAS DE URGÊNCIA ACABOU EM DEZEMBRO DE 2014, 

FALTANDO AINDA QUE SEJA PAGO A QUANTIA DE R$ 30.000,00 (TRINTA MIL 

REAIS) REFERENTES AO MÊS DE NOVEMBRO DE 2014. O TERMO ADITIVO 

QUE JÁ FOI SOLICITADO PELA FUNDAÇÃO, NECESSÁRIO PARA A 

CONTINUAÇÃO DOS SERVIÇOS, AINDA NÃO FOI FEITO. QUESTIONADO DE 
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QUEM SERIA A CULPA SE O SERVIÇO PARAR E RESSALTANDO QUE 

NINGUÉM CONSEGUE TRABALHAR SEM RECEBER, ADEMAIS OS 

EQUIPAMENTOS DEMANDAM DE MANUTENÇÕES CUSTOSAS. APELANDO AO 

CHEFE DE GABINETE PRESENTE À SESSÃO QUE INTERCEDA JUNTO AO 

PREFEITO MUNICIPAL PARA QUE RESOLVA A QUESTÃO. O VEREADOR 

INDAGOU SE ALGUÉM TAMBÉM SE PREOCUPOU EM SABER QUANTO TEMPO 

OS PROFISSIONAIS DA MATERNIDADE FICARAM SEM RECEBER SEUS 

SALÁRIOS, RESSALTANDO QUE EM MOMENTO NENHUM AQUELES 

PROFISSIONAIS DEIXARAM DE ESTAR DENTRO DA MATERNIDADE PARA 

ATENDER AOS CASOS DE EMERGÊNCIA. ENFATIZANDO QUE NÃO 

PARTICIPOU DAS NEGOCIAÇÕES, PARA NÃO DIZEREM QUE A QUESTÃO ERA 

POLÍTICA. ADUZINDO QUE A INSTITUIÇÃO É AUDITADA TODOS OS ANOS 

PELO TRIBUNAL DE CONTAS, E QUE OS PROVEDORES SÃO PESSOAS 

IDÔNEAS, SENDO ASSIM, SERÁ IMPORTANTE O ESCLARECIMENTO PARA 

QUE SE POSSA MOSTRAR A SOCIEDADE SE HOUVE ALGUM ERRO, E SE 

HOUVE, QUE OS CULPADOS PAGUEM PELO QUE COMETERAM. 

CONTINUANDO EM DISCUSSÃO E COLOCADO EM VOTAÇÃO O 

REQUERIMENTO DO VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 871/2015, QUE REQUER A ABERTURA DE COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO – CPI PARA APURAR FATOS RELEVANTES AO FECHAMENTO DA 

ÁREA DA MATERNIDADE DO HOSPITAL RIO DOCE, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CITANDO OS TERMOS DO ART. 42 DO REGIMENTO INTERNO E 

SEUS PARÁGRAFOS, DECLAROU QUE A PRESIDÊNCIA PROMULGARÁ A 

RESOLUÇÃO A RESPEITO DA CPI DENTRO DE 48 HORAS, E APÓS AS 

BANCADAS TERÃO PRAZO DE 24 HORAS PARA INDICAR ATRAVÉS DE SEUS 

LÍDERES, SEUS REPRESENTANTES NA COMISSÃO. SENDO ASSIM, A PARTIR 

DA PRÓXIMA QUINTA FEIRA, AS BANCADAS JÁ PODEM INDICAR OS 

VEREADORES QUE COMPORÃO A CPI. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 
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LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E CITANDO O REQUERIMENTO DO 

VEREADOR ZECA PARA CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE POLICIAMENTO NO 

BAIRRO AVISO, LEMBROU QUE CONSTANTEMENTE TEM COBRADO NESTA 

CASA DE LEIS POR MAIS SEGURANÇA NAQUELA COMUNIDADE. 

RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DAS SECRETARIAS TRABALHAREM DE 

FORMA CONJUNTA, EMPREENDENDO AÇÕES NOS MAIS DIVERSOS 

SETORES A FIM DE QUE SE POSSAM ALCANÇAR RESULTADOS MAIS 

EFETIVOS E ASSIM DIMINUIR A VIOLÊNCIA NA CIDADE. SALIENTANDO A 

NECESSIDADE DE SE AVANÇAR EM PROJETOS SOCIAIS E ESPORTIVOS, JÁ 

QUE OS JOVENS DAS COMUNIDADES ESTÃO SEM OCUPAÇÃO. O VEREADOR 

LEMBROU QUE MUITO JÁ COBROU E COBRA ACERCA DA VIOLÊNCIA NO 

BAIRRO AVISO, QUE FOI O TERCEIRO NO RANKING DE HOMICÍDIOS. 

FABRÍCIO ENFATIZOU QUE É NECESSÁRIA A COLABORAÇÃO DE TODOS 

PARA AMENIZAR O PROBLEMA, TANTO DOS ÓRGÃOS PÚBLICOS, COMO OS 

ÓRGÃOS DA SOCIEDADE CIVIL E IGREJAS. APÓS, COMENTOU SOBRE SEU 

REQUERIMENTO QUE PEDE A DEVOLUÇÃO DO LOTE PERTENCENTE À 

MITRA DIOCESANA, JÁ QUE O MESMO FOI DOADO À PREFEITURA DE FORMA 

CONDICIONAL, PARA QUE A ADMINISTRAÇÃO FIZESSE UMA CRECHE NO 

TERRENO EM 1994, EM UM PRAZO DE SEIS MESES. COMO É NOTÓRIO O 

NÃO CUMPRIMENTO DA CLÁUSULA CONDICIONAL, SOLICITA QUE A 

PREFEITURA DEVOLVA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL O TERRENO. NO APARTE, 

O VEREADOR DR. CARDIA MENCIONOU QUE TAMBÉM EXISTE UM PROBLEMA 

COM O TERRENO DA MITRA NA LOCALIDADE DO “PÓ DO SHELL”, QUE FOI 

EMPRESTADO PARA SE FAZER O “PROJETO VIDA”. CARDIA DECLAROU QUE 

JÁ EXISTE OFÍCIO DA MITRA SOLICITANDO O TERRENO, MAS ATÉ O 

MOMENTO NÃO OBTEVE RESPOSTA. SOLICITANDO AO CHEFE DE GABINETE 

QUE TAMBÉM INTERVENHA NESTE CASO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES CITOU QUE RECEBEU RESPOSTA INSATISFATÓRIA 

QUANTO AO SEU QUESTIONAMENTO À ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL SOBRE 
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QUANDO SERIA ELABORADO O PROJETO PARA REGULARIZAÇÃO DA 

GUARDA MUNICIPAL. DIZENDO QUE NO DOCUMENTO A ADMINISTRAÇÃO 

ALEGA QUE EXISTEM PONTOS ESPECÍFICOS A SEREM DEFINIDOS PELO 

GESTOR, COMO POR EXEMPLO, AS ESCALAS DE TRABALHO. APELANDO 

QUE A ADMINISTRAÇÃO FAÇA UM ESFORÇO MAIOR PARA RESOLVER ESSA 

SITUAÇÃO QUE SE ARRASTA HÁ TANTO TEMPO, E QUE LHE DÊ UMA 

RESPOSTA CONCRETA SOBRE O TEMA, DIZENDO SE VAI OU NÃO 

REGULARIZAR A GUARDA MUNICIPAL PARA QUE O PROCESSO SEJA VISTO 

PELA SOCIEDADE E POR AQUELES SERVIDORES DE FORMA 

TRANSPARENTE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 780 E 781/2015, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA 

DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES QUE PRODUZIU OS 

REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 780 E 781/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 780 E 781/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. EM TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DESTACOU A 

IMPORTÂNCIA SOCIAL DO PROJETO DE LEI Nº. 780/2015, NA MEDIDA EM QUE 

A LEI FAVORECERÁ PARA QUE AS PESSOAS MAIS HUMILDES DA CIDADE 

POSSAM REGULARIZAR SEUS IMÓVEIS. O PROJETO DE LEI 781/2015 

DESTACOU QUE A LEI OBJETIVA REGULARIZAR A SITUAÇÃO DE UMA ÁREA 

QUE O SAAE JÁ USA DE FORMA IRREGULAR, SENDO DADO PRAZO DE UM 

ANO PARA QUE SE INICIEM AS OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE UMA ESTAÇÃO 
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ELEVATÓRIA DE ESGOTO E UM NÚCLEO DE ATENDIMENTO À POPULAÇÃO, 

SOB PENA DO IMÓVEL RETORNAR A PROPRIEDADE DA PREFEITURA. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 780/2015, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL PELA 

INICIATIVA DO PROJETO, DIZENDO A SOCIEDADE ANSIAVA POR ESSA LEI HÁ 

MUITO TEMPO. RESSALTANDO QUE A LEI VEM FAZER JUSTIÇA, POIS MUITAS 

VEZES UM MORADOR RECEBIA A CONTA DE DOIS IPTU’S DE UM IMÓVEL 

COM APENAS UMA ESCRITURA. EM TEMPO, O VEREADOR TEIXEIRA 

COMENTOU QUE A LEI TAMBÉM AJUDARÁ O APOSENTADO QUE ERA ISENTO 

DO IPTU, E QUE PERDERAM ESSE DIREITO. EM TEMPO, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR PARABENIZOU O PREFEITO MUNICIPAL, POR TER FEITO 

ESSE GRANDE BENEFÍCIO À POPULAÇÃO MAIS CARENTE ATRAVÉS DESTA 

LEI. DIZENDO CONHECER DEZENAS DE PESSOAS QUE TEM PROBLEMAS 

SOBRE A QUESTÃO DA DOCUMENTAÇÃO E AGORA TERÃO SUA DIGNIDADE 

RESTAURADA ATRAVÉS DE UM DOCUMENTO OFICIAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE O VEREADOR JOEL CELESTRINE SE 

AUSENTOU PARA REPRESENTAR A CÂMARA EM UMA REUNIÃO NO BAIRRO 

CONCEIÇÃO, MAS FEZ QUESTÃO DE REGISTRAR QUE É FAVORÁVEL A 

AMBOS OS PROJETOS VOTADOS NA PRESENTE SESSÃO. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 781/2015, O VEREADOR DR. CARDIA SE 

MANIFESTOU DIZENDO ACREDITAR QUE PROJETO SEMELHANTE JÁ 

TRAMITOU NESTA CASA, PEDINDO PARA QUE SE VERIFIQUE A SITUAÇÃO, 

MAS DIZENDO SER FAVORÁVEL AO PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE HAVIA UMA LEI DE SUA 

AUTORIA, NO MANDATO ANTERIOR, QUE DETERMINAVA QUE NO LOCAL 

DEVERIA SER FEITO UMA OBRA PARA ATENDIMENTO DA POPULAÇÃO PELO 

SAAE, ENTRETANTO, A LEI FOI VETADA PELO PREFEITO NA ÉPOCA, O VETO 

FOI DERRUBADO PELA CÂMARA, MAS TAMBÉM FOI DERRUBADA PELO 

TRIBUNAL. APÓS, O PROJETO FOI ENVIADO À PREFEITURA NA FORMA 
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INDICATIVA, NÃO TENDO RETORNADO ATÉ A PRESENTE DATA. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITANDO O PROBLEMA DE 

CONVÊNIO DA TOMOGRAFIA DO HOSPITAL RIO DOCE, LEVANTADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, REGISTROU QUE RECEBEU INFORMAÇÕES DA 

ÁREA TÉCNICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DANDO CONTA DE 

QUE JÁ FOI ENCAMINHADO PARA ASSINATURA DA INSTITUIÇÃO, UM TERMO 

ADITIVO NA ORDEM DE 25% (VINTE E CINCO POR CENTO). NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS A REALIZAR-SE NO DIA 

07/04/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 13/04/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 
 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, CONVOCADA PELO CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

ATRAVÉS DO OFÍCIO PROTOCOLADO SOB O Nº.912/2015 DE 08/04/2015, 

REALIZADA NO DIA DEZ DE ABRIL DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO 

SECRETÁRIA A VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. 

FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA 

DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 06/04/2015 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DATADO DE 08/04/2015, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 912/2015 – CONVOCA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA O DIA 

10/04/2015, PARA APRECIAÇÃO E VOTAÇÃO DOS PROJETOS DE LEIS 

ENCAMINHADOS ATRAVÉS DAS MENSAGENS NºS. 018/2015 E 027/2015.  

PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 911/2015 – “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO PÍER 

LOCALIZADO NO DISTRITO DE REGÊNCIA, MUNICÍPIO DE LINHARES”. 

PROTOCOLO Nº. 913/2015 – “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 

ABRIR CRÉDITO ADICIONAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 
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DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 644 E 911/2015, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, 

JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE 

PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 644 E 911/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 644 E 911/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU SER JUSTA A HOMENAGEM FEITA AO SAUDOSO NORBERTO 

MATEUS DE SOUZA, ATRAVÉS DA DENOMINAÇÃO DO PÍER, SALIENTANDO 

QUE A ADMINISTRAÇÃO DEBATEU A HOMENAGEM COM AS ASSOCIAÇÕES 

DE MORADORES E DE PESCADORES DE REGÊNCIA, E A DENOMINAÇÃO 

CONTEMPLA UM DESEJO DA COMUNIDADE. PARABENIZANDO À PREFEITURA 

PELA BELÍSSIMA OBRA QUE FOI FEITA NAQUELA COMUNIDADE. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU AOS VEREADORES E AO 

PÚBLICO EM GERAL PARA OS SEGUINTES EVENTOS: INAUGURAÇÃO DA 

REFORMA DA EMEF “ROBERTO MOREIRA”, HOJE ÀS 19H; SÁBADO ÀS 10 

HORAS DA MANHÃ, AÇÃO DE CIDADANIA NA PRAÇA DO BAIRRO 

INTERLAGOS, ÀS 18 HORAS INAUGURAÇÃO DO CEIM “AGNELO GUIMARÃES”; 

E, DOMINGO ÀS 10H DA MANHÃ, INAUGURAÇÃO DO PÍER DE REGÊNCIA. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA A REALIZAR-SE 
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ORDINARIAMENTE NO DIA 13/04/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TREZE DE ABRIL DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 
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VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 10/04/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 13/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 942/2015 – SOLICITANDO 

OFICIAR A SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, NO SENTIDO 

DE VIABILIZAR DILIGÊNCIA NA RESIDÊNCIA DA SENHORA FRANCIELE 

RIBEIRO DO ROSÁRIO, RG Nº. 3.193.742-ES, SEPARADA JUDICIALMENTE, 

DESEMPREGADA, MÃE DE QUATRO FILHOS, RESIDENTE À AVENIDA BELOS 

MONTES, QUADRA 53, LOTE 3, EM FRENTE A SORVETERIA SABOR NATURAL, 

NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, A FIM DE APURAR AS INFORMAÇÕES E A 

REAL NECESSIDADE DO ENQUADRAMENTO NO ALUGUEL SOCIAL E 

POSTERIORMENTE, CASO SE CONFIRME, SEJA CONCEDIDO O REFERIDO 

BENEFÍCIO COM A MAIOR BREVIDADE POSSÍVEL. PROTOCOLO Nº. 943/2015 – 

SOLICITANDO PODA DAS ÁRVORES EXISTENTES NA AVENIDA AUGUSTO 

CALMON, BAIRRO COLINA, PRÓXIMO AO SESC. CITANDO QUE A MEDIDA TEM 

CUNHO PREVENTIVO, JÁ QUE HÁ O RISCO DE ACIDENTES, POIS OS GALHOS 

DAS ÁRVORES ESTÃO PRÓXIMOS A FIAÇÃO ELÉTRICA E ADENTRANDO OS 

PRÉDIOS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 944/2015 – SOLICITANDO ESTUDOS 

PAR ELABORAÇÃO DE PROJETO PAISAGÍSTICO DE JARDINAGEM E 

ARBORIZAÇÃO NO ENTORNO DOS CAMPOS DOS BAIRROS SÃO JOSÉ, 

DISTRITO DE BEBEDOURO E DISTRITO DE POVOAÇÃO, OBJETIVANDO 
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CULTIVAR SOMBREAMENTO, VINDO A INCENTIVAR OS MORADORES E 

DEMAIS VISITANTES A COMPARECEREM AOS TRADICIONAIS TORNEIROS DE 

FUTEBOL, POR OCASIÃO DAS FUTURAS DATAS COMEMORATIVAS DO DIA DO 

TRABALHADOR, SEMPRE REALIZADAS EM 1 DE MAIO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL  CELESTRINI, DATADOS DE 

13/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER:  

PROTOCOLO Nº. 946/2015 – SOLICITA CAPINA DA AVENIDA FORTUNATO 

FRISSO, PRÓXIMO AO SISPML (SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS 

MUNICIPAIS DE LINHARES). ANEXO FOTOS QUE POR SI JUSTIÇAM O PLEITO. 

PROTOCOLO Nº. 947/2015 – SOLICITANDO CAPINA E VARRIÇÃO DAS RUAS E 

AVENIDAS DO BAIRRO PLANALTO, E O RECOLHIMENTO DO LIXO E ENTULHO 

EM LOCAIS COSTUMEIROS DO BAIRRO. PROTOCOLO Nº. 948/2015 – 

SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLA NA RUA WILSON 

MANTOVANELLI, PRÓXIMO AO “COMERCIAL FLORESTE”, BEM COMO A 

CONSTRUÇÃO DE ESCOAMENTO PLUVIAL, AO LADO DA IGREJA CATÓLICA 

NA MESMA RUA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 13/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 955/2015 – CONSIDERANDO OS OFÍCIOS Nº. 128/2015 (PROCURADORIA 

MUNICIPAL), E 102/2015 (OF./GAB./PRES./CML), QUE ESTÃO RELACIONADOS 

AO REQUERIMENTO DE SUA AUTORIA Nº. 0753/2015 SOLICITA QUE DIANTE 

DO QUE FOI EXPLICITADO NOS MENCIONADOS OFÍCIO, INFORME POR 

CERTIDÃO, UM PRAZO OU DATA PARA O ENVIO DO PROJETO DE LEI QUE 

VERSA SOBRE A “GUARDA MUNICIPAL”. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DE JÁ TER SIDO RETIRADO DE PAUTA U PROJETO QUE VERSAVA 

SOBRE O ASSUNTO. CITANDO QUE A GUARDA MUNICIPAL ATUALMENTE 

NÃO ENCAONTRA-SE AMPARADA LEGALMENTE. ADEMAIS, A SANSÃO DA LEI 

ORDINÁRIA FEDERAL Nº. 13.022/2014 (ESTATUTO DAS GUARDAS 

MUNICIPAIS), QUE TRAÇA DIRETRIZES GERAIS SOBRE A MATÉRIA, JÁ SE 
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ENCONTRA EM VIGOR, CABENDO AOS ESTADOS E MUNICÍPIOS 

CONFECCIONAREM SUAS PRÓPRIAS LEGISLAÇÕES. ADUZINDO QUE AS 

REPOSTAS PRESTADAS ATÉ O MOMENTO DÃO A ENTENDER QUE O 

PROJETO DE LEI ESTÁ PARALISADO ATUALMENTE. PROTOCOLO Nº. 956/2015 

– SOLICITA A CONFECÇÃO DE PROJETO DE LEI QUE VERSE SOBRE A 

“CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER”, EM NOSSA 

CIDADE. SALIENTANDO QUE DOIS REQUERIMENTOS NESSE SENTIDO JÁ 

FORAM FEITOS EM 2013 E 2014. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO A 

RESPOSTA DO EXECUTIVO MUNICIPAL DIZENDO QUE NÃO SE OPÕE A 

CRIAÇÃO DO REFERIDO CONSELHO. CITANDO QUE A COMPETÊNCIA PARA A 

ELABORAÇÃO DO PROJETO É DO EXECUTIVO MUNICIPAL. OUTROSSIM, O 

ATENDIMENTO AO PEDIDO PROPORCIONARÁ O DESENVOLVIMENTO DE 

PROGRAMAS E PROJETOS ESPORTIVOS PARA TODA A POPULAÇÃO LOCAL, 

BEM COMO, NO AUXÍLIO QUE O SE DARÁ NA ORGANIZAÇÃO, MELHORIA DA 

GESTÃO, QUALIDADE E TRANSPARÊNCIA DOS ESPORTES PRATICADOS NO 

MUNICÍPIO. MENCIONANDO-SE AINDA A GRANDE CONTRIBUIÇÃO QUE O 

CONSELHO TRARÁ NO CONTROLE SOCIAL DA EXECUÇÃO DAS POLÍTICAS 

PÚBLICAS, POIS, O MESMO TEM POR FUNÇÕES REALIZAR DEBATES, 

APRESENTAR INFORMAÇÕES, FAZER PROPOSTAS E SUGESTÕES AO CHEFE 

DO PODER EXECUTIVO LOCAL E AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTE E 

LAZER. ASSIM, O MUNICÍPIO TENDE A INCENTIVAR E A DESENVOLVER 

ESPORTE COM METAS DE ALTO RENDIMENTO PARA OS ATLETAS, SAINDO 

DA MARGEM DO AMADORISMO E ADENTRANDO NA ESFERA DO ESPORTE 

PROFISSIONAL. PROTOCOLO Nº. 957/2015 – SOLICITA A CONFECÇÃO DE 

PROJETO DE LEI QUE VERSE SOBRE A “CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE TRÂNSITO”, EM NOSSA CIDADE. SALIENTANDO QUE O MESMO PEDIDO JÁ 

FOI REALIZADO NOS ANOS DE 2013 E 2014. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DA GRANDE MISSÃO DE UM CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO, 

QUE PRIMEIRAMENTE É DE PROMOÇÃO DA SEGURANÇA NO TRÂNSITO DA 
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CIDADE, ELABORANDO, IMPLEMENTANDO E REAJUSTANDO 

CONSTANTEMENTE UM CONJUNTO DE AÇÕES HARMÔNICAS, EFETIVAS E, 

SOBRETUDO, ADEQUADAS À REALIDADE E ÀS NECESSIDADES DE SUA 

COMUNIDADE. O GRANDE OBJETIVO DESSE CONSELHO É QUE A 

SOCIEDADE PARTICIPE DAS SOLUÇÕES DOS SEUS PROBLEMAS DE 

TRÂNSITO, ELIMINANDO AS CAUSAS DEVIDAMENTE COMPROVADAS DOS 

ACIDENTES, DIMINUINDO OS CUSTOS E SUPERANDO DEFICIÊNCIAS 

CULTURAIS SIGNIFICATIVAS EM RELAÇÃO AO TRÂNSITO. DIANTE DAS 

PÚBLICAS E NOTÓRIAS MODIFICAÇÕES DO TRÂNSITO MUNICIPAL, ATRAVÉS 

DA MUNICIPALIZAÇÃO DA OBRIGAÇÃO DE GERENCIA DO TRÂNSITO LOCAL, 

BEM COMO, DIANTE DA IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA DE “ESTACIONAMENTO 

ROTATIVO” NO MUNICÍPIO, INEVITÁVEL É A CRIAÇÃO DO MENCIONADO 

CONSELHO. RESSALTE-SE QUE, DIANTE DAS COMPETÊNCIAS 

LEGISLATIVAS, NECESSÁRIO QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL ENVIE A ESSA 

CASA DE LEIS, PROJETO DE LEI QUE VERSE SOBRE A MATÉRIA, POIS, TAL 

COMPETÊNCIA É DO CHEFE DO EXECUTIVO MUNICIPAL. PROTOCOLO Nº. 

958/2015 – SOLICITANDO A REVITALIZAÇÃO E REFORMA DA PRAÇA DO 

BAIRRO JUPARANÃ, COM A INTENÇÃO DE QUE SEJA IMPLEMENTADO UM 

NOVO PAISAGISMO NA PRAÇA, CEM COMO, SEJAM INSTALADOS 

BRINQUEDOS INFANTIS (PLAYGROUND). REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 13/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

960/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO E AMPLIAÇÃO DA ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA DO DISTRO DE DESENGANO. PROTOCOLO Nº. 961/2015 – SOLICITA 

REPARO E MANUTENÇÃO ASFÁLTICA AO LONGO DA RODOVIA QUE LIGA O 

DISTRITO DE GUARANÁ A DESENGANO. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELA VEREADORA REGINA DE CÁSSIA CARDOZO PEDRONI, DATADO DE 

13/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 962/2015 – SOLICITANDO QUE SJA EMITIDO 
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RELATÓRIO DO ANDAMENTO DOS ESTUDOS DO PLANO DE CARREIRA DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO, EM RAZÃO DE QUE FOI CONTRATADA EQUIPE TÉCNICA PARA 

REALIZAÇÃO DO MESMO, MAS ATÉ O MOMENTO NÃO HOUVE 

FORNECIMENTO DE QUAISQUER INFORMAÇÕES. OFÍCIOS APRESENTADOS 

PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR 

MILTINHO COLEGA, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: OFÍCIO Nº. 015/2015 – SOLICITANDO ESTUDOS VISANDO AS 

POSSIBILIDADES DE INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE TELEFONIA MÓVEL NA 

COMUNIDADE DE CÓRREGO FARIAS. OFÍCIO Nº. 016/2015 – SOLICITA 

ATUAÇÃO JUNTO A SECRETARIA DE OBRAS, NO SENTIDO DE VIABILIZAR O 

PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO À COMUNIDADE DO AREAL 

EM REGÊNCIA. OFÍCIO Nº. 017/2015 – SOLICITANDO QUE ATUE JUNTO A 

SECRETARIA DE ESPORTE, NO SENTIDO DE VIABILIZA MANUTENÇÃO NOS 

REFLETORES DE LUZ, E NO BEBEDOURO, DO ESTÁDIO MUNICIPAL SÃO 

PAULO APÓSTOLO NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO CSS Nº. 0146/2015, DA 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, COMISSÃO DE 

SAÚDE E SANEAMENTO, PROTOCOLADO SOB O Nº. 953/2015 – SOLICITA 

DISPONIBILIZAÇÃO DO PLENÁRIO DESTA CASA DE LEIS PARA O DIA 14/05 ÀS 

15H, PARA A REALIZAÇÃO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA PRA DEBATER SOBRE A 

SITUAÇÃO DO HOSPITAL GERAL DE LINHARES, QUE ATENDE PACIENTES DO 

RESPECTIVO MUNICÍPIO E ADJACENTES. DEPUTADO DOUTOR HÉRCULES, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE. CONVITE. A “WM 

EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS LTDA”, EM CUMPRIMENTO DO 

DISPOSITIVO LEGAL, PARA IMPLANTAÇÃO DE EMPREENDIMENTO 

IMOBILIÁRIO, CONVIDA A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PARA A 

AUDIÊNCIA PÚBLICA DE APRESENTAÇÃO DO EIV – ESTUDO DE IMPACTO DE 

VIZINHANÇA DO LOTEAMENTO PARQUE DOS IPÊS, LINHARES, ES. DIA 

24/04/2015, SEXTA-FEIRA, ÀS 19H NO “EMEF CABOCLO BERNARDO”, NA RUA 
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HONORATO DA ROSA, S/Nº, PLANALTO, LINHARES ES. MOÇÃO DE PESAR 

REQUERIDA PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, EM FAVOR DOS FAMILIARES DA SENHORA 

MARIA DO CARMO FERREIRA DOS SANTOS. PROJETO DE LEI DE AUTORIA 

DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

940/2015 – “DISPÕE SOBRE A PROIBIÇÃO DE VENDAS DE RIFAS, CARTELAS 

DE BINGO E AFINS, POR PROFESSORES E ALUNOS NO ÂMBITO DAS 

ESCOLAS PÚBLICAS MUNICIPAIS DE LINHARES-ES.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, COMENTOU SOBRE A 

GRANDE PERCA QUE FOI O FALECIMENTO DA SENHORA MARIA DO CARMO 

FERREIRA DOS SANTOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SUA 

MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES ENLUTADOS DA SENHORA MARIA DO 

CARMO FERREIRA DOS SANTOS, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. INSCRITA, A VEREADORA REGINA PEDRONI 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU O PREFEITO 

MUNICIPAL E SEUS SECRETÁRIOS PELA OBRAS DE CONSTRUÇÃO DO “CEIM 

AGNELO GUIMARÃES”. RESSALTANDO QUE TEM MUITO ORGULHO DA OBRA, 

POIS POR MUITOS ANOS FOI DIRETORA, E A ESCOLA PASSAVA POR 

SITUAÇÕES ESTRUTURAIS DELICADAS. DIZENDO DE SUA FELICIDADE COM 

A INAUGURAÇÃO DA ESCOLA, QUE CUMPRE MAIS UMA PROMESSA DA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, E RESSALTANDO QUE TEMOS QUE ZELAR 

PELAS CRIANÇAS QUE SÃO O FUTURO DA SOCIEDADE. APÓS, COMENTOU 

SOBRE SEU REQUERIMENTO QUE SOLICITA INFORMAÇÕES DO ANDAMENTO 

DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES DA REDE MUNICIPAL 

DE LINHARES. DIZENDO SER IMPORTANTE QUE A SITUAÇÃO SEJA VISTA 

COM MUITO CARINHO, POIS OS SALÁRIOS DOS SERVIDORES ESTÃO 

DEFASADOS HÁ MUITO TEMPO, RESSALTANDO QUE ESSE É MAIS UM 

DESAFIO PARA O MUNICÍPIO, QUE ACREDITA QUE SERÁ SUPERADO. 
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INSCRITO, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR SAUDOU A TODOS E 

COMENTOU SOBRE A NOTÍCIA QUE FOI DIVULGADA NAS REDES SOCIAIS, DE 

QUE A DEPUTADA ESTADUAL ELIANA DADALTO PEDIU DESCULPAS À 

POPULAÇÃO LINHARENSE DIZENDO SE ARREPENDER DE TER PARTICIPADO 

DO ATUAL GOVERNO MUNICIPAL. RESSALTANDO QUE A DEPUTADA 

TRABALHOU DOIS ANOS E RECEBEU R$ 210.000,00 (DUZENTOS E DEZ MIL 

REAIS) DOS COFRES PÚBLICOS. SALIENTANDO QUE A MESMA TAMBÉM 

CONTAVA COM UMA ESTRUTURA DE GABINETE, COM CARRO, TELEFONE E 

GASOLINA, TUDO AS EXPENSAS DO MUNICÍPIO E DA POPULAÇÃO DE 

LINHARES. QUESTIONANDO, O PORQUÊ DA DEPUTADA SÓ PEDIR 

DESCULPAS AGORA E NÃO QUANDO ASSUMIU SEU CARGO NA PREFEITURA 

E RESSALTANDO QUE A POPULAÇÃO LINHARENSE DEVE REFLETIR SOBRE 

TAL ATITUDE DA DEPUTADA. SOLICITANDO QUE A PRESIDÊNCIA DESTA 

CASA QUE PEÇA INFORMAÇÕES POR CERTIDÃO ACERCA DE QUAL O VALOR 

PAGO EM DIÁRIAS A ENTÃO VICE-PREFEITA E ATUAL DEPUTADA ESTADUAL 

ELIANA DADALTO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SOLICITOU QUE O VEREADOR JUNINHO FAÇA SEU PEDIDO DE CERTIDÃO 

POR ESCRITO, JÁ QUE O REGIMENTO INTERNO ASSIM DETERMINA, PARA 

QUE SEJA ENCAMINHADO DE IMEDIATO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E COMENTOU SOBRE SEUS 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, DIZENDO QUE ESTÁ 

REFAZENDO ALGUNS IMPORTANTES REQUERIMENTOS SOBRE ASSUNTOS 

QUE VEM DEFENDENDO HÁ MUITO TEMPO NESSA CASA DE LEIS. O 

PRIMEIRO FOI SOBRE O ATUAL ANDAMENTO DO PROJETO DE 

REGULARIZAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL DE LINHARES. LEMBRANDO QUE A 

GUARDA MUITO CONTRIBUIU QUANDO DAS ULTIMAS ENCHENTES NO 

MUNICÍPIO, E QUE SE DEVE TER RESPEITO E DAR UMA RESPOSTA 

CONCRETA A CATEGORIA, DIZENDO SE O PROJETO DE REGULARIZAÇÃO 
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SERÁ OU NÃO FEITO. CITANDO ACREDITAR QUE APROVAR O PROJETO É UM 

DESEJO DE TODOS OS VEREADORES DESTA CASA, QUE MUITAS VEZES 

FORAM CONVOCADOS PARA REUNIÕES SOBRE O TEMA, MAS ATÉ O 

MOMENTO NÃO SE VÊ ANDAMENTO. PEDINDO TAMBÉM, AOS 

PROCURADORES DO MUNICÍPIO PRESENTES À SESSÃO QUE SE INTEREM 

DO FATO, PARA QUE SE POSSA DAR UM RETORNO À POPULAÇÃO. APÓS, 

ELOGIANDO A ATUAÇÃO NA ÁREA DO ESPORTE DO EX-VEREADOR E ATUAL 

SECRETÁRIO DE ESPORTES ESTÉFANO SILOTE, CITOU QUE PELO 

TERCEIRO ANO CONSECUTIVO ESTÁ FAZENDO O PEDIDO PARA CRIAÇÃO 

DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTE, MENCIONANDO QUE INCLUSIVE JÁ 

FOI ENCAMINHADO AO EXECUTIVO MUNICIPAL UMA MINUTA DE PROJETO 

DE LEI NESSE SENTIDO. ENFATIZANDO QUE O PROJETO É 

IMPORTANTÍSSIMO PARA DIFUNDIR AS MODALIDADES ESPORTIVAS NO 

MUNICÍPIO, QUEM TEM GRANDE POTENCIAL PARA DESENVOLVIMENTO EM 

TODAS AS MODALIDADES, ALÉM DE SER UMA FERRAMENTA ESSENCIAL 

PARA RESSOCIALIZAÇÃO DOS INDIVÍDUOS E DIMINUIÇÃO DA VIOLÊNCIA. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE TODOS OS DIAS SE VÊEM NOTÍCIAS DE 

VIOLÊNCIA NA CIDADE, ONDE SE NOTA QUE NO PERFIL DOS INDIVÍDUOS A 

IDADE GIRA DE 15 A 24 ANOS E QUE OS MESMOS NÃO ESTÃO NA ESCOLA. 

SALIENTANDO QUE AS AÇÕES DEVEM ABRANGER TODOS OS SETORES DA 

ADMINISTRAÇÃO COMO ASSISTÊNCIA SOCIAL, EDUCAÇÃO E ESPORTES. 

FABRICÍO TAMBÉM DESTACOU QUE É A TERCEIRA VEZ QUE FAZ O 

REQUERIMENTO PARA CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TRANSITO. 

DIZENDO QUE JÁ EXISTE A LEI PARA MUNICIPALIZAÇÃO DO TRÂNSITO, E 

ESTACIONAMENTO ROTATIVO, MAS NÃO SE ABRIU AINDA AS DISCUSSÕES 

SOBRE O CONSELHO MUNICIPAL DE TRANSPORTE, QUE É O AMBIENTE 

IDEAL PARA QUE A SOCIEDADE CIVIL POSSA PARTICIPAR ATIVAMENTE 

SOBRE OS RUMOS DO TRANSITO DA CIDADE QUE ATUALMENTE ESTÁ TÃO 

COMPLEXO. APÓS, COBROU QUANTO À NECESSIDADE DE REVITALIZAÇÃO 
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DA PRAÇA DO CONJUNTO JUPARANÃ, MENCIONANDO QUE ALI É UM LOCAL 

QUE AS FAMÍLIAS UTILIZAM FREQUENTEMENTE PARA LAZER, SENDO 

NECESSÁRIA UMA ATENÇÃO ESPECIAL DO PODER EXECUTIVO A QUESTÃO. 

POR FIM, O VEREADOR LEMBROU QUE MUITAS VEZES ESTEVE JUNTO A 

ENTÃO SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO REGINA PEDRONI, SOLICITANDO 

REFORMAS E MELHORIAS NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, POIS É 

IMPORTANTÍSSIMO PROPICIAR A PROFESSORES E ALUNOS UMA MELHOR 

ESTRUTURA. QUESTIONADO COMO SE PODE CONSTRUIR UM BRASIL DIGNO 

SE NOSSA EDUCAÇÃO É PÉSSIMA. ENFATIZANDO QUE HÁ IMPERIOSA 

NECESSIDADE DE DAR ESTRUTURA E VALORIZAR TAMBÉM O SERVIDOR 

PÚBLICO, E, PRINCIPALMENTE OS PROFESSORES QUE SÃO OS PAIS DE 

TODAS AS PROFISSÕES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 782 E 889/2015, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA 

DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES, QUE PRODUZIU OS REFERIDOS 

PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº. 889/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 889/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, AO DEVOLVER OS PROJETOS NºS. 782/2015 E 889/2015 À MESA 

DIRETORA, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE A 

COMISSÃO AINDA TEM EM SEU PODER O PROJETO DA FACELI, QUE É UM 

PROJETO IMPORTANTE PARA TRATAR DA ESTRUTURA PARA REALIZAÇÃO 

DE UM CONCURSO PÚBLICO, MAS, NA REUNIÃO DA ÚLTIMA TERÇA-FEIRA 

COM A SENHORA SANDRA E OS VEREADORES JOEL, ZECA, TEIXEIRA, 
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JUNINHO E PASTOR MIRAVALDO, A MESMA ALEGOU QUE A URGÊNCIA É 

DEVIDO A UMA DEMANDA JUDICIAL, ONDE EXISTE DATA DEFINIDA PARA 

DAR POSSE AOS NOVOS CONCURSADOS, E POR ISSO DA URGÊNCIA DA 

APROVAÇÃO DO PROJETO. SALIENTANDO QUE A COMISSÃO TEVE O 

CUIDADO DE PEDIR A SENHORA SANDRA QUE INFORMASSE SOBRE A 

RECOMENDAÇÃO JUDICIAL, MAS RECOMENDAÇÃO CHEGOU NESTA CASA 

SOMENTE HOJE, NÃO HAVENDO TEMPO HÁBIL, E POR ISSO O PROJETO NÃO 

ESTÁ EM PAUTA PARA APRECIAÇÃO. APÓS, COMENTOU QUE O PROJETO 

889/2015 TRATA DE GRATIFICAÇÕES MENSAIS PARA OS AGENTES 

COMUNITÁRIOS E DE COMBATE A ENDEMIAS. INFORMANDO QUE A 

GRATIFICAÇÃO É DE R$ 110,00 (CENTO E DEZ REAIS) MENSAIS PARA CADA 

AGENTE DE CAMPO, E MAIS UMA QUANTIA DE R$ 45,00 (QUARENTA E CINCO 

REAIS) EM FOLHA DE PAGAMENTO PARA COMPRA DE FILTRO SOLAR. 

DECLARANDO QUE O OUTRO PROJETO Nº.782/2015 TRATA DE 

REESTRUTURAÇÃO DA PROCURADORIA DO MUNICÍPIO NO QUE DIZ 

RESPEITO AOS CARGOS EFETIVOS, ONDE HÁ NECESSIDADE COLOCAR 

ALGUNS PROFISSIONAIS PARA COORDENAR OS GRUPOS DE 

PROCURADORES, QUE TERÃO UMA GRATIFICAÇÃO EM CIMA DE SUA 

FUNÇÃO. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 889/2015 HOUVE 

AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR DR. CARDIA JUSTIFICOU 

SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO, PARABENIZANDO O PREFEITO 

MUNICIPAL PELA INICIATIVA, E LEMBRANDO QUE NO ANO PASSADO FEZ 

SOLICITAÇÃO A RESPEITO DO PROTETOR SOLAR PARA OS AGENTES DE 

COMBATE A ENDEMIAS. O VEREADOR FABRÍCIO DESTACOU QUE ESSE É UM 

PROJETO DE GRANDE VALIA, POIS TEM VISTO A BATALHA DOS SERVIDORES 

NO COMBATE A DENGUE QUE VAI MUITO ALÉM DAS PREVENÇÕES QUE SÃO 

FEITAS PELO PODER PÚBLICO, RESSALTANDO QUE A POPULAÇÃO TAMBÉM 

PRECISA SE CONSCIENTIZAR E FAZER SEU PAPEL PARA QUE A DOENÇA 

NÃO CRESÇA NO MUNICÍPIO. LEMBRANDO DA LEI DE SUA AUTORIA QUE 
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CRIA OUTRAS MEDIDAS IMPORTANTES NO COMBATE À DENGUE, E QUE É 

NECESSÁRIO AVANÇAR EM MEDIDAS PREVENTIVAS, JÁ QUE ESSE ANO JÁ 

FOI NOTIFICADO 138 CASOS DA DOENÇA NO MUNICÍPIO. O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI SE MANIFESTOU DECLARANDO QUE TEM DÚVIDAS QUANTO AO 

PROJETO, POIS NA ÉPOCA EM QUE ERA SECRETÁRIO MUNICIPAL, NÃO 

HAVIA POSSIBILIDADE DE REPASSAR O DINHEIRO DIRETAMENTE AO 

SERVIDOR PARA O MESMO EFETUASSE A COMPRA DO PRODUTO. DIZENDO 

ENTENDER ASSIM QUE É O MUNICÍPIO QUE TEM QUE COMPRAR O 

PRODUTO E FORNECER AO SERVIDOR. AFIRMANDO QUE VOTARÁ A FAVOR 

DO PROJETO, MAS ENTENDE QUE O MESMO NÃO PODERIA SER ASSIM. O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA SE MANIFESTOU DIZENDO ENTENDER A 

PREOCUPAÇÃO DO VEREADOR JOEL CELESTRINI, MAS, EXPLICANDO QUE A 

VERBA DE QUE SE TRATA O PROJETO TEM CARÁTER INDENIZATÓRIO, NÃO 

ENTRANDO NO SALÁRIO, NEM EM CONTRIBUIÇÃO, TENDO O PREFEITO 

COMPETÊNCIA PARA DESIGNAR O DEPÓSITO EM FOLHA, CABENDO AO 

SERVIDOR A RESPONSABILIDADE DE COMPRAR O PRODUTO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE QUE EXISTE A 

LIBERDADE DE SE FAZER A INDENIZAÇÃO PORQUE O FILTRO SOLAR É 

ENQUADRADO COMO EQUIPAMENTO DE PROTEÇÃO INDIVIDUAL – EPI. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO Nº. 

782/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 782/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SE POSSÍVEL 

SUSPENDESSE A SESSÃO POR ALGUNS MINUTOS PARA MELHOR ANÁLISE 

DO BOJO DO PROCESSO EM DISCUSSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE A SUSPENSÃO DA SESSÃO 

PARA O VEREADOR DR. CARDIA ANALISAR O PROJETO NÃO ATRAPALHA O 



 233 

ANDAMENTO DO PROCESSO. SALIENTANDO QUE O PROJETO ACRESCENTA 

R$ 11.000,00 (ONZE MIL REAIS) MENSAIS NA FOLHA DE PAGAMENTO, E 

ATENDE A SEIS PROCURADORES EFETIVOS DA PREFEITURA QUE 

PORVENTURA SEJAM DESIGNADOS PARA O CARGO DE COORDENADOR. 

DIZENDO ACHAR IMPORTANTE QUE O PEDIDO DO VEREADOR SEJA 

ATENDIDO, PARA QUE SE POSSA FAZER O PROCESSO COM 

TRANSPARÊNCIA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

ANTE A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, SUSPENDEU A SESSÃO 

POR DEZ MINUTOS. REABERTA A SESSÃO E VERIFICADO QUÓRUM 

REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RETOMOU OS 

TRABALHOS. CONTINUANDO EM DISCUSSÃO E COLOCADO EM VOTAÇÃO NO 

TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 782/2015, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À SECRETARIA 

PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM TEMPO, O 

VEREADOR DR. CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO 

DE LEI Nº. 782/2015 DIZENDO AGRADECER A GENTILEZA DO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA EM ATENDER SEU PEDIDO DE INTERRUPÇÃO PARA 

MELHOR ANÁLISE DO PROJETO. DECLARANDO QUE UM PROJETO COMO 

ESSE PODERIA SUSCITAR ALGUM COMENTÁRIO QUE ESTARIA SE 

PRIVILEGIANDO ALGUM SETOR EM DETRIMENTO DE OUTRO. RESSALTANDO 

ACREDITAR QUE O PROJETO É JUSTO, E QUE AS PESSOAS QUE EXERCEM 

OS CARGOS MENCIONADOS NO PROJETO DEVEM RECEBER DE FORMA 

DIFERENCIADA, MESMO PORQUE, A RESPONSABILIDADE DOS MESMOS É 

GRANDE. EM TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL AO PROJETO Nº. 782/2015, DIZENDO SER FUNDAMENTAL A 

ATITUDE DO VEREADOR DR. CARDIA, RESSALTANDO QUE A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA NÃO IRÁ ENGANAR NENHUM VEREADOR, POIS SE O PREFEITO 

MANDAR ALGUM PROJETO PARA A CASA QUE MESMO SENDO LEGAL, 

POSSA TRAZER CONSTRANGIMENTO AOS COLEGAS VEREADORES, A 
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MESMA PODERÁ ATÉ SER VOTADA, MAS NINGUÉM SERÁ ENGANADO. POR 

FIM, LEMBROU QUE AS COMISSÕES PERMANENTES SE REÚNEM 

CONJUNTAMENTE TODAS AS TERÇAS FEIRAS, E SE ALGUM VEREADOR 

QUISER PODERÁ S ESTAR PRESENTE, NÃO TENDO APENAS DIREITO A 

VOTO. MAS, NÃO VINDO, QUALQUER VEREADOR PODERÁ SOLICITAR À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA CÓPIA DO PROJETO QUE SERÁ COLOCADO EM 

APRECIAÇÃO NAS SEGUNDAS-FEIRAS, QUE AS CÓPIAS SERÃO ENTREGUES 

EM MÃOS. SALIENTANDO QUE O PROCURADOR DR. TIAGO, ESTÁ 

AUTORIZADO EM NOME DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS EM ENTREGAR CÓPIA DOS PROJETOS COM SEUS PARECERES 

PARA QUE OS VEREADORES POSSAM TER TEMPO DE ANALISAR OS 

PROJETOS DURANTE A SEMANA. EM TEMPO, O VEREADOR ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO 

PROJETO DE LEI Nº. 782/2015 DIZENDO A COMISSÃO TEVE DÚVIDAS 

QUANTO AO PROJETO, E FORAM CHAMADOS OS PROCURADORES E TODAS 

AS QUESTÕES FORAM ESCLARECIDAS. CONVIDANDO TODOS OS 

VEREADORES A PARTICIPAREM DAS SESSÕES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES ÀS TERÇAS-FEIRAS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DE PRATICAMENTE TODOS 

OS PROCURADORES PARA DEBATEREM O PROJETO ORA VOTADO, 

OCASIÃO EM QUE FORAM ESCLARECIDAS TODAS AS DÚVIDAS. 

PARABENIZANDO E AGRADECENDO O TRABALHO E EMPENHO DAS 

COMISSÕES, QUE ESTÃO A TODO TEMPO SE DESLOCANDO PARA 

VERIFICAR AS DÚVIDAS QUE POSSAM EXISTIR SOBRE OS PROJETOS. APÓS, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE ATÉ O MOMENTO 

HOUVE APENAS A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR.CARDIA PARA COMPOR 

A CPI QUE IRÁ APURAR FATOS RELEVANTES AO FECHAMENTO DA ÁREA DA 

MATERNIDADE DO HOSPITAL RIO DOCE. SENDO ASSIM, A MESA DIRETORA 

FARÁ OS PROCEDIMENTOS RELATIVOS À INDICAÇÃO DOS VEREADORES 
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QUE IRÃO COMPOR A CPI, CONFORME DISPÕE O REGIMENTO INTERNO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR DECLAROU NÃO TER NADA CONTRA O VEREADOR 

DR. CARDIA, MAS SOLICITA VERBALMENTE A SUSPENSÃO DO VEREADOR 

DR. CARDIA DA CPI, POR ENTENDER QUE ELE JÁ FOI DIRETOR CLÍNICO POR 

VÁRIOS ANOS, E HOJE ELE É MÉDICO DESSA FUNDAÇÃO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU QUE RECEBERÁ 

O PEDIDO VERBAL DO VEREADOR JUNINHO PARA ANÁLISE DA 

PROCURADORIA, POIS A CPI AINDA ESTÁ NO PERÍODO DE INSTALAÇÃO, 

SENDO ESSE O MOMENTO DE SE APRECIAR OS PEDIDOS DOS 

VEREADORES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU 

QUE REALMENTE DEVE SER VISTO A LEGALIDADE DE SEU PEDIDO, POIS 

NÃO GOSTA DE NADA ILEGAL. DIZENDO QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE O 

CARGO DE DIRETOR CLÍNICO NÃO TEM NADA HAVER COM A FUNDAÇÃO 

BENEFICENTE RIO DOCE, POIS O DIRETOR CLÍNICO É RESPONSÁVEL PELO 

CORPO CLÍNICO. ESCLARECENDO QUE É MÉDICO, MAS NÃO É EMPREGADO 

E NEM TEM CARTEIRA ASSINADA PELO DO HOSPITAL, FAZENDO UM 

TRABALHO DE PRESTADOR DE SERVIÇOS À FUNDAÇÃO RIO DOCE, 

DIFERENTEMENTE DO INDICADOR DA CPI QUE NÃO PODE PARTICIPAR 

DELA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JUNINHO RESSALTOU QUE NÃO 

HÁ NADA PESSOAL CONTRA O VEREADOR DR. CARDIA, MAS SEU PEDIDO SE 

JUSTIFICA NO FATO DE QUE SERÃO OUVIDOS VÁRIOS MÉDICOS E 

FUNCIONÁRIOS DO HOSPITAL, E ASSIM É SUA PREOCUPAÇÃO PARA QUE 

NO FUTURO NÃO SE SUSPENDAM TODOS OS TRABALHOS DA CPI, PEDINDO 

QUE TODOS OS VEREADORES O SIGAM NESSE ENTENDIMENTO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE POR 

DECISÃO DO PODER JUDICIÁRIO FOI FEITA A SUSPENSÃO POR TRINTA DIAS, 

DO PROCESSO EM TRAMITAÇÃO REFERENTE AO JULGAMENTO DAS 

CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL, EXERCÍCIO DE 2011, OBJETIVANDO DAR 
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AO EX-PREFEITO 30 DIAS PARA EXERCER SEU DIREITO DE AMPLA DEFESA. 

DESSA FORMA A CÂMARA RESPEITOU OS 30 DIAS DE PRAZO. SALIENTANDO 

QUE A MANIFESTAÇÃO DO EXCELENTÍSSIMO JUIZ DO PROCESSO DIZ QUE O 

IMPETRANTE FOI OFICIALMENTE INTIMADO DA DECISÃO NO DIA 13/03/2015 

(SEXTA-FEIRA). SENDO ASSIM, NOS TERMOS DA RESOLUÇÃO Nº. 034/2013 

DO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, CONSIDERA-SE 

COMO DATA DA PUBLICAÇÃO O PRIMEIRO DIA ÚTIL SEGUINTE AO DA 

DISPONIBILIZAÇÃO DAS INFORMAÇÕES NO DIÁRIO DE JUSTIÇA 

ELETRÔNICO. DESSA FORMA, SENDO A INFORMAÇÃO DE INTIMAÇÃO 

PUBLICADA NO DIA 13/03/2015, COMEÇA A CONTAGEM DO PRAZO NO 

PRIMEIRO DIA ÚTIL QUE  FOI O DIA 16/03/2015 (SEGUNDA-FEIRA), FINDANDO-

SE O PRAZO DE 30 DIAS NO DIA 14/04/2015. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SALIENTOU QUE POR CONSTAR NA DECISÃO DO MAGISTRADO 

QUE O EX-PREFEITO TEM DIREITO DE OPTAR POR UMA DEFESA ESCRITA 

OU ORAL, É NECESSÁRIO QUE SE FAÇA UMA SESSÃO NO ÚLTIMO DIA DO 

PRAZO, PARA QUE, QUERENDO, O EX-PREFEITO FAÇA SUA DEFESA ORAL 

PESSOALMENTE, OU, ATRAVÉS DE REPRESENTANTE COM PROCURAÇÃO, 

OU ESCRITA PROTOCOLANDO-A ATÉ AS DEZOITO HORAS DO DIA 14/04/2015. 

NA SEQUÊNCIA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SE 

HAVERIA NECESSIDADE DE MUDAR O HORÁRIO DA REUNIÃO DAS 

COMISSÕES PARA QUE NÃO HAJA CONFLITO COM A SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA QUE SERÁ CONVOCADA PARA ESTA TERÇA-FEIRA DIA 

14/04/2015. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

CONVOCOU OS VEREADORES DAS COMISSÕES PERMANENTES PARA SE 

REUNIREM EXCEPCIONALMENTE NESTA TERÇA-FEIRA ÀS 16H. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVOCOU OS VEREADORES PARA A 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA QUE SERÁ REALIZADA NESTA TERÇA-FEIRA DIA 

14/04/2015 ÀS 18H, PARA RECEBIMENTO DA DEFESA DO EX-PREFEITO, CASO 

O MESMO QUEIRA FAZÊ-LA DE FORMA ORAL, PESSOALMENTE OU ATRAVÉS 
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DE PROCURADOR, OU AINDA, ESCRITA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, QUESTIONOU SE A REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA 

SERIA PARA RECEBIMENTO DE DEFESA OU PARA JULGAMENTO DAS 

CONTAS DO EX-PREFEITO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU 

QUE A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE AMANHÃ NÃO É PARA DISCUSSÃO 

NEM VOTAÇÃO DAS CONTAS, MAS SOMENTE PARA DAR OPORTUNIDADE DE 

AMPLA DEFESA AO EX-PREFEITO DENTRO DO QUE LHE ASSEGURA A 

DECISÃO JUDICIAL, E, CASO QUEIRA FAZER SUA SUSTENTAÇÃO ORAL, O 

PROTOCOLE A DEFESA ESCRITA PARA QUE SEJA LIDA E COLOCADA EM 

ATA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE 

ENTENDER QUE POSTERIORMENTE A ESSA SESSÃO HAVERÁ A 

DESIGNAÇÃO DA SESSÃO DE JULGAMENTO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE NÃO PODE DESIGNAR A SESSÃO DE 

JULGAMENTO SEM ANTES RECEBER O PROTOCOLO DE DEFESA, E PRAZO 

AINDA ESTÁ VIGENTE ATÉ AMANHÃ ÀS 18H. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PERGUNTOU AO PRESIDENTE DA 

MESA COMO ESTARIA O ANDAMENTO DO PROCESSO DE TOMADA DE 

CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL, EXERCÍCIO DE 2006. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE HOUVE UM PEDIDO DE INFORMAÇÃO DO 

VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, QUE FOI REMETIDA AO IPASLI, SENDO QUE O PROCEDIMENTO 

ESTÁ CORRENDO NO PRAZO REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DISSE REQUERER CÓPIA DA 

LAVRATURA DA ATA DESTA SESSÃO E TAMBÉM JÁ ANTECIPANDO DA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 14/04/2015. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE A ATA AINDA NÃO ESTÁ CONFECCIONADA NEM 

ASSINADA, SENDO NECESSÁRIO QUE APÓS A SESSÃO POSTERIOR SER 

REALIZADA E COLHIDA A ASSINATURA DOS COLEGAS VEREADORES, PARA 

ASSIM SER ENCAMINHADA A CÓPIA DA ATA AOS VEREADORES QUE 
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DESEJAREM. SALIENTADO QUE A SECRETARIA LEGISLATIVA IRÁ FORNECER 

A CÓPIA AO VEREADOR AMANTINO DENTRO DO PRAZO REGIMENTAL. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA REUNIÃO CONJUNTA 

DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, A REALIZAR-SE NO 

DIA 14/04/2015 ÀS 16 HORAS, E PARA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA A 

REALIZAR-SE NO DIA 14/04/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 
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ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, CONVOCADA PARA APRESENTAÇÃO DA DEFESA DO 

PROCESSO 3225/2014 – PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DO PODER 

EXECUTIVO, GESTÃO DE 2011, REALIZADA NO DIA QUATORZE DE ABRIL DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS JUNIOR – PP, JOSÉ 

NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – 

PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC E PEDRO JOEL CELESTRINI – 

PRB. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 13/04/2015, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO SENHOR 

GUERINO LUIZ ZANON, DATADOS DE 14/04/2015, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

971/2015 – APRESENTA A DEFESA ESCRITA, PÁGINAS 01 A 25, DO ENTÃO 

GESTOR MUNICIPAL DE 2011, SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, REFERENTE 

AO PROCESSO LEGISLATIVO DE TOMADA DE CONTAS, PRESTAÇÃO DE 

CONTAS EXERCÍCIO 2011, QUE TRAMITA NESTA CASA DE LEIS, 

REQUERENDO NAS PÁGINAS NºS. 24 E 25, O QUE SEGUE TRANSCRITO: “DOS 

REQUERIMENTOS. POR TODO O EXPOSTO, REQUER O RECEBIMENTO DAS 

PRESENTES RAZÕES, A FIM DE SER RESPEITADO O PRAZO ASSINALADO 

PELO PODER JUDICIÁRIO E A MARCAÇÃO DE SESSÃO PARA SUSTENTAÇÃO 

ORAL DAS RAZÕES DE DEFESA PARA MELHOR SUBSIDIAR O 

ENTENDIMENTO DE VOSSAS SENHORIAS NO JULGAMENTO DA PRESTAÇÃO 

DE CONTA DO MUNICÍPIO DE LINHARES/ES, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 
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2011, DE RESPONSABILIDADE DO SR. GUERINO LUIZ ZANON, ORA 

DEFENDENTE. POR OPORTUNO, DEDE LOGO SE REQUER O CHAMAMENTO 

DO FEITO A ORDEM, COM FUNDAMENTO NA SÚMULA 473 DO STF, PARA 

EXTRAIR DOS AUTOS O SEGUNDO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS E 

O PARECER DO RELATOR ESPECIAL E, SEJA AFASTADO O SR. JOÃO FREIRIS 

JUNIOR DO PROCESSO LEGISLATIVO, BEM COMO PARA QUE SEJA 

DETERMINADO A JUNTADA AOS AUTOS DE TODAS AS INFORMAÇÕES 

REQUERIDAS EM PLENÁRIO PELOS VEREADORES. AO FINAL, REQUER, 

AINDA, O JULGAMENTO DA CASA DE LEIS PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS 

COM RESSALVAS, CONSOANTE PARECER PRÉVIO DO TCEES. TERMOS EM 

QUE PEDE DEFERIMENTO. LINHARES-ES, 14 DE ABRIL DE 2015. GUERINO 

LUIZ ZANON”. PROTOCOLO Nº. 972/2015 – EXCELENTÍSSIMO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA. 

PROCESSO LEGISLATIVO DE TOMADA DE CONTAS. PRESTAÇÃO DE CONTAS 

EXERCÍCIO 2011. SENHORES VEREADORES, GUERINO LUIZ ZANON, 

BRASILEIRO, CASADO, DEPUTADO ESTADUAL, PORTADOR DA CI Nº. 

298.261/ES, INSCRITO NO CPF SOB O Nº. 557.764.694-91, RESIDENTE E 

DOMICILIADO NA AVENIDA GOVERNADOR LINDEMBERG, Nº. 1919, BAIRRO 

COLINA, LINHARES-ES, CEP 29900-392, POR SEUS ADVOGADOS 

LEGALMENTE CONSTITUÍDOS NOS AUTOS EM EPÍGRAFE, VEM COM A 

CORDIALIDADE CORRIQUEIRA REQUERER SEJA NOTIFICADO OFICIALMENTE 

DA MARCAÇÃO DE PAUTA PARA JULGAMENTO DO PROCESSO EM EPÍGRAFE 

E SEJA OPORTUNIZADO O DIREITO DE UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE DESTA 

CASA DE LEIS PARA SUSTENTAÇÃO ORAL DAS RAZÕES APRESENTADA EM 

MEMORIAIS APENAS PARA CUMPRIMENTO DO PRAZO ASSINALADO PELO 

DOUTO JUÍZO. NÃO DEMAIS DIZER QUE O EXERCÍCIO DO CARGO DE 

DEPUTADO ESTADUAL EXIGE UM DESLOCAMENTO PARA A CAPITAL DO 

ESTADO, EM ESPECIAL PARA AS SESSÕES QUE ACONTECEM AS 

SEGUNDAS, TERÇAS E QUARTAS, ALÉM DA PARTICIPAÇÃO EM CPI’S. ASSIM, 
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A CIÊNCIA PRÉVIA DA SESSÃO PERMITIRÁ UMA ORGANIZAÇÃO DESSA 

ATIVIDADE PARLAMENTAR OU MESMO APRESENTAÇÃO HÁBIL DE 

JUSTIFICATIVA. AINDA, REPUTO NECESSÁRIO O USO DA TRIBUNA EM 

PRESTÍGIO À COMUNIDADE LOCAL E PARA ESCLARECIMENTOS DIRETOS DE 

EVENTUAIS DÚVIDAS E DIVERGÊNCIAS DAS AUTORIDADES JULGADORAS, 

PELA IMPORTÂNCIA DO RESULTADO DO JULGAMENTO NA ESFERA DE 

DIREITOS DO DEFENDENTE. TERMOS EM QUE PEDE DEFERIMENTO. 

LINHARES-ES, 14 DE ABRIL DE 2015. LUCAS SCARAMUSSA. OAB/ES 11.698.  A 

PRIMEIRA SECRETÁRIA FEZ A LEITURA INTEGRAL DOS PROTOCOLOS NºS. 

971 E 972/2015. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITANDO O 

RECEBIMENTO DA DEFESA ESCRITA DO EX-PREFEITO GURERINO ZANON, 

QUE ENTRE OUTROS PEDIDOS SOLICITA A MARCAÇÃO DE SESSÃO PARA 

SUSTENTAÇÃO ORAL, INFORMOU QUE DE ACORDO COM A DISPOSIÇÃO 

JUDICIAL O PRAZO SE ENCERRA NESTA DATA. DEIXANDO À DISPOSIÇÃO A 

UTILIZAÇÃO DA TRIBUNA DA CASA PARA SUSTENTAÇÃO DA DEFESA PELO 

ADVOGADO DO EX-PREFEITO, DR. LUCAS SCARAMUSSA, PRESENTE À 

SESSÃO. USANDO A PALAVRA, O DR. LUCAS SCARAMUSSA CONGRATULOU-

SE COM OS PRESENTES, E DISSE QUE NÃO FARÁ O USO DA PALAVRA PARA 

SUSTENTAÇÃO ORAL, POIS JÁ HOUVE UM REQUERIMENTO EXPRESSO LIDO 

NA SESSÃO, EM QUE O ATUAL DEPUTADO ESTADUAL, E, EX-PREFEITO DE 

LINHARES SR. GUERINO LUIZ ZANON, DEMONSTRA QUE DEPOIS DE SER 

DEVIDAMENTE NOTIFICADO, DESEJA PESSOALMENTE EXERCER SEU 

DIREITO DEMOCRÁTICO DE DEFESA, PERANTE ESTA DIGNA CÂMARA E 

TODOS OS MUNÍCIPES DE LINHARES. SALIENTANDO QUE SOUBE DA 

PRESENTE SESSÃO HOJE PELA MANHÃ PELA BOCA DE ALGUMAS PESSOAS, 

E DESSA FORMA ENTENDE QUE O EX-PREFEITO DEVERIA TER SIDO 

NOTIFICADO PARA QUE VIESSE A ESTA CASA DE LEIS FAZER SUA DEFESA, 

O QUE É UM DIREITO GARANTIDO NO ART. 5º DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL A 

QUALQUER CIDADÃO. DECLARANDO QUE APÓS, TER PROTOCOLADO A 
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DEFESA DO EX-PREFEITO, RECEBEU UMA DECISÃO DO TRIBUNAL DE 

CONSTAS DO ESTADO, SUSPENDENDO O PARECER PRÉVIO QUE ORA ESTÁ 

SENDO TRATADO. CITANDO QUE VIU VÁRIOS REQUERIMENTOS DOS 

VEREADORES DR. CARDIA, AMANTINO E FABRÍCIO NO SENTIDO DE QUE 

FOSSEM ESCLARECIDOS APONTAMENTOS DE ERROS MATERIAIS NA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS, QUE ERAM IMPRESCINDÍVEIS PARA ANÁLISE DAS 

CONTAS NESSA CASA. ENTRETANTO, OS REQUERIMENTOS NÃO FORAM 

ACEITOS E O PROCESSO SEGUIU NA CÂMARA. MAS, NO TRIBUNAL DE 

CONTAS HOUVE O DEFERIMENTO DE UMA MEDIDA CAUTELAR DE UM 

PEDIDO DE REVISÃO DO EX-PREFEITO, QUE APONTAM INDÍCIOS CLAROS DE 

ERROS MATERIAIS NA APROVAÇÃO DE CONTAS, EXERCÍCIO 2011, E, 

AQUELE ÓRGÃO TÉCNICO ENTENDEU POR SUSPENDER O PARECER, PARA 

QUE SEJA DEVOLVIDO, OBJETIVANDO EFETUAR A DEVIDA ANÁLISE E 

CORREÇÃO, MESMO AS CONTAS TENDO SIDO APROVADAS COM 

RESSALVAS. O DR. LUCAS DISSE ENTENDER QUE AS CONTAS DEVEM SER 

APROVADAS SEM RESSALVAS. ENFATIZANDO QUE A PRESENTE SESSÃO SE 

DÁ POR PREJUDICADA, UMA VEZ QUE, SEQUER EXISTE PARECER PRÉVIO A 

SER VOTADO NESSA CASA HOJE. POR FIM AGRADECEU A OPORTUNIDADE 

DA FALA, DIZENDO-SE CANSADO DE TANTO LUTAR E TENTAR EXERCER DE 

FORMA PROFISSIONAL, PARA CONSEGUIR UM PEDIDO SIMPLES DE DIREITO, 

PARA QUE SE CONDUZA O PROCESSO AOS OLHOS DE UMA DEMOCRACIA 

PLENA QUE OPORTUNIZA TODOS OS DIRETOS DE DEFESA E INCLUSIVE O 

DIREITO DE DEFESA PESSOAL.  NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FRANQUEOU O USO DA FALA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DECLAROU QUE DIANTE DO QUE 

FOI DIVULGADO PELO DR. LUCAS, SOLICITA QUE SEJA LIDA A DECISÃO DO 

CONSELHEIRO DO TRIBUNAL DE CONTAS, POIS ESSE É UM FATO NOVO QUE 

DARÁ NOVOS RUMOS AO PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS. DIZENDO 

QUE DESDE DEZEMBRO SE TEM VISTO NAS REDES SOCIAIS E NA MÍDIA 
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LOCAL, ATAQUES QUE NÃO FAZEM BEM AOS ENVOLVIDOS NEM A POLÍTICA, 

MESMO PORQUE O PAÍS ATRAVESSA UM MOMENTO DIFÍCIL, QUE DESGASTA 

A IMAGEM DOS POLÍTICOS EM GERAL. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A CÂMARA NÃO TEM COMO MARCAR 

UMA PRÓXIMA SESSÃO PARA O DIREITO DE RESPOSTA, POIS A DECISÃO 

JUDICIAL É BEM CLARA QUANDO DETERMINA QUE O PRAZO DE TRINTA DIAS 

TERMINA NA DATA DE HOJE, NÃO PODENDO DAR DIREITO DE RESPOSTA 

MAIOR QUE A ESFERA JUDICIAL. CITANDO QUE NO RELATÓRIO DE DECISÃO 

EM MANDADO DE SEGURANÇA, IMPETRADO PARA A SUSPENSÃO DO 

JULGAMENTO DAS CONTAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES REFERENTES AO 

EXERCÍCIO DE 2011, O MAGISTRADO RESSALTA QUE JÁ É O TERCEIRO OU 

QUARTO MANDADO DE SEGURANÇA ANALISADO, SOBRE ESSA QUESTÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE, COM BASE NO QUE DIZ 

A CONSTITUIÇÃO FEDERAL EM SEU ART. 31, A CÂMARA MUNICIPAL ESTÁ 

EXERCENDO UM ATO LEGÍTIMO EM COLOCAR EM APRECIAÇÃO OS 

PARECERES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA RESSALTOU QUE O SENHOR GUERINO ZANON NÃO FOI NOTIFICADO 

DE QUE A SESSÃO SERIA HOJE ÀS 18H PARA QUE ELE APRESENTASSE SUA 

DEFESA ORAL. SALIENTANDO QUE O EX-PREFEITO NÃO TINHA 

CONHECIMENTO QUE A DEFESA PODERIA SER FEITA ANTES, E ELE NÃO 

PODERIA FICAR AGUARDANDO NA CÂMARA VÁRIOS DIAS A DATA EM QUE 

SE IA OPORTUNIZAR SUA FALA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA REGISTROU QUE A DECISÃO DO MAGISTRADO É BEM 

CLARA QUANDO DIZ QUE O PRAZO É DE 30 (TRINTA) DIAS PARA DEFESA 

ESCRITA OU ORAL, A CONTAR DA DATA DA PUBLICAÇÃO EM DIÁRIO OFICIAL 

QUE FOI NO DIA 13/03/2015, E ASSIM FINDANDO-SE O PRAZO NESTA DATA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE EM 

VIRTUDE DA NOTIFICAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONSTAS QUE SOLICITA A 

DEVOLUÇÃO DE SEU PARECER, COM BASE EM SEU ENTENDIMENTO, 
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SOLICITA QUE ESSA SESSÃO NÃO CONTINUE ATÉ QUE FOSSE EMITIDO UM 

NOVO PARECER DO TRIBUNAL DE CONTAS. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ A LEITURA DE PARTE DA DECISÃO 

JUDICIAL DO MAGISTRADO SOBRE A QUESTÃO, QUE DIZ CONCEDER 

LIMINARMENTE A SEGURANÇA, TÃO SOMENTE PARA CONFERIR AO 

IMPETRANTE O PRAZO DE 30 DIAS A CONTAR DA DATA DA INTIMAÇÃO DA 

DECISÃO, PARA APRESENTAÇÃO DE DEFESA ORAL OU ESCRITA. QUANTO A 

SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU QUE A 

PROCURADORIA DA CÂMARA ESTÁ REUNIDA E EMITIRÁ PARECER SOBRE O 

DOCUMENTO DO TRIBUNAL DE CONTAS, QUE CONFORME SOLICITAÇÃO DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES, SERÁ LIDO NA ÍNTEGRA NA SEQUÊNCIA. 

REGISTRANDO QUE O PEDIDO DE REVISÃO FEITO AO TRIBUNAL DE CONTAS 

NÃO TEM EFEITO SUSPENSIVO. APÓS, A PRIMEIRA SECRETÁRIA FEZ A 

LEITURA NA ÍNTEGRA DO TERMO DE NOTIFICAÇÃO Nº. 782/2015, 

ENCAMINHADO VIA E-MAIL, PROTOCOLADO NESTA CASA DE LEIS SOB O Nº. 

970/2015, EM QUE CONSTA: TERMO DE NOTIFICAÇÃO Nº. 782/2015 – 

PROCESSO TC-4256/2015. ASSUNTO: PEDIDO DE REVISÃO. INTERESSADO: 

GUERINO LUIZ ZANON. FICA O SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. NOTIFICADO DA 

DECISÃO MONOCRÁTICA PRELIMINAR DECM 483/2015 PROLATADA NO 

PROCESSO EM EPÍGRAFE QUE TRATA DE PEDIDO DE REVISÃO. 

ACOMPANHA ESTE TERMO CÓPIA DA DECISÃO MONOCRÁTICA PRELIMINAR 

DECM 483/2015. VITÓRIA 14 DE ABRIL DE 2015. ODILSON SOUZA BARBOSA 

JUNIOR. DECISÃO MONOCRÁTICA PRELIMINAR DECM 483/2015. PROCESSO: 

TC 4256/2015. ASSUNTO: PEDIDO DE REVISÃO. JURISDICIONADO: 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES. INTERESSADO: GUERINO LUIZ 

ZANON. TRATAM OS PRESENTES AUTOS DE PEDIDO DE REVISÃO 

FORMULADO PELO SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, EX-PREFEITO DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, EM QUE PRETENDE A DESCONSTITUIÇÃO DO 
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PARECER PRÉVIO TC Nº 035/2014, POR MEIO DO QUAL ESTE EGRÉGIO 

TRIBUNAL DE CONTAS SE PRONUNCIOU PELA APROVAÇÃO COM 

RESSALVAS DA PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL, RELATIVA AO EXERCÍCIO 

DE 2011, DE SUA RESPONSABILIDADE. ALEGA O REQUERENTE QUE HÁ 

ERRO DE CÁLCULO REFERENTE AO ITEM DE IRREGULARIDADE QUE FOI 

MANTIDO, QUAL SEJA, AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E ACUMULO DE 

SALDO DE CONTAS DO ATIVO REALIZÁVEL E PASSIVO FLUTUANTE, TENDO 

ESTE SIDO TIDO COMO INSUFICIENTE A MACULAR AS CONTAS DO GESTOR 

EM REFERÊNCIA, PORÉM TAL IRREGULARIDADE ENSEJOU A EMISSÃO DE 

PARECER PRÉVIO PELA APROVAÇÃO COM RESSALVAS DAS CONTAS DO, 

ORA RECORRENTE. APÓS TECER CONSIDERAÇÕES SOBRE AS 

CARACTERÍSTICAS PRÓPRIAS E SINGULARES DOS PARECERES PRÉVIOS 

EMITIDOS PELOS TRIBUNAIS DE CONTAS, APONTOU O RECORRENTE A 

POSSIBILIDADE DE SUA RESCISÃO, AINDA QUE A LEI COMPLEMENTAR Nº 

621/2012 E A RESOLUÇÃO TC Nº 261/2013 TENHA DISPOSTO DE FORMA 

DIVERSA, DADO O CARÁTER DE DECISÃO TERMINATIVA EMANADA DO 

EGRÉGIO TRIBUNAL DE CONTAS. TECEU, POR FIM, CONSIDERAÇÕES 

ACERCA DO EXERCÍCIO DO DIREITO DE PETIÇÃO, PREVISTO NO ART. 5º DA 

CARTA MAIOR, A FIM DE QUE SE POSSA EXAMINAR O SEU PLEITO, AINDA 

QUE SE TENHA POR INCABÍVEL O PEDIDO DE RESCISÃO FORMULADO, COM 

VISTAS A CONCESSÃO DE EFEITO SUSPENSIVO AO PARECER PRÉVIO 

EMITIDO, AINDA QUE EM JUÍZO DE CAUTELA INCIDENTAL. É O SUCINTO 

RELATÓRIO. DECIDO: A MATÉRIA É CONTROVERTIDA, TENDO SIDO 

DECIDIDA DE DIFERENTES MANEIRAS NO SEIO DOS TRIBUNAIS DE CONTAS 

DOS ESTADOS, SEJA PELA POSSIBILIDADE OU IMPOSSIBILIDADE DA 

RESCISÃO DE DECISÃO RELATIVA À EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO. EM 

ALGUNS CASOS DECIDIU O RESPECTIVO TRIBUNAL DE CONTAS PELO 

CONHECIMENTO DO PEDIDO DE RESCISÃO RELATIVO À PARECER PRÉVIO, 

JÁ EM OUTROS ENTENDEU O TRIBUNAL RESPECTIVO PELO SEU NÃO 
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CONHECIMENTO, POR AUSÊNCIA DE PREVISÃO LEGAL OU REGIMENTAL. 

DESTA FORMA, EM RAZÃO DA PECULIARIDADE RELATIVA AO CASO, 

MORMENTE QUANTO À VEDAÇÃO LEGAL E REGIMENTAL CONSTANTE DE 

NOSSA LEI ORGÂNICA, BEM COMO DE NOSSO REGIMENTO, NECESSÁRIO É 

FAZER UMA ANÁLISE INICIAL SOBRE O CABIMENTO DO EXPEDIENTE 

RECURSAL À LUZ DA LEGISLAÇÃO DE REGÊNCIA, ASSIM COMO DOS 

PRINCÍPIOS CONSTITUCIONAIS QUE REGEM A MATÉRIA. 1. DO 

CONHECIMENTO DO PEDIDO DE REVISÃO: O RECORRENTE É PARTE 

LEGÍTIMA PARA PLEITEAR A REFORMA DA DECISÃO, TENDO EM VISTA QUE 

FOI ALCANÇADO PELO PARECER PRÉVIO EMITIDO POR ESTA CORTE DE 

CONTAS, SENDO RESPONSÁVEL PELO ATO RECORRIDO. POSSUI TAMBÉM 

INTERESSE, POSTO QUE AO SER EMITIDO PARECER PRÉVIO 

RECOMENDANDO A APROVAÇÃO COM RESSALVAS DE SUAS CONTAS, É 

ÓBVIO QUE OCORREU SUCUMBÊNCIA PARCIAL, POSTO QUE ENTENDE O 

RECORRENTE QUE O PARECER DEVERIA TER SIDO EMITIDO PELA 

APROVAÇÃO SEM RESSALVA. A TEMPESTIVIDADE É EVIDENTE, VISTO QUE 

O PARECER PRÉVIO TC Nº 035/2014 FOI EMITIDO A MENOS DE DOIS ANOS 

DA DATA ATUAL, RAZÃO PELA QUAL TEMPESTIVO É O RECURSO 

INTERPOSTO. RESTA, POIS, NECESSÁRIO AFERIR O SEU CABIMENTO, E, A 

RESPEITO DO PEDIDO DE RESCISÃO DE JULGADO, A LEI COMPLEMENTAR 

Nº 621/2012 ASSIM DISPÕE, COMO TRANSCRITA, VERBIS: ART. 171 - DE 

DECISÃO DEFINITIVA EM PROCESSO DE PRESTAÇÃO OU TOMADA DE 

CONTAS, CABE PEDIDO DE REVISÃO AO PLENÁRIO, DE NATUREZA JURÍDICA 

SIMILAR À DA AÇÃO RESCISÓRIA, SEM EFEITO SUSPENSIVO, APRESENTADO 

UMA SÓ VEZ E POR ESCRITO PELO RESPONSÁVEL, PELO INTERESSADO, 

SEUS SUCESSORES, OU PELO MINISTÉRIO PÚBLICO JUNTO AO TRIBUNAL 

DE CONTAS, DENTRO DO PRAZO DE DOIS ANOS, CONTADOS DO TRÂNSITO 

EM JULGADO, E FUNDADO: I - EM ERRO DE CÁLCULO NAS CONTAS; II - EM 

EVIDENTE VIOLAÇÃO LITERAL DE LEI; III - EM FALSIDADE OU INSUFICIÊNCIA 
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DA PROVA PRODUZIDA NA QUAL SE TENHA FUNDAMENTADO O ACÓRDÃO 

RECORRIDO; IV - NA SUPERVENIÊNCIA DE DOCUMENTOS NOVOS COM 

EFICÁCIA SOBRE A PROVA PRODUZIDA. § 1º - O ACÓRDÃO QUE DER 

PROVIMENTO AO PEDIDO DE REVISÃO ENSEJARÁ A CORREÇÃO DE TODO E 

QUALQUER ERRO OU ENGANO APURADO. [...] § 5° - NÃO CABE PEDIDO DE 

REVISÃO EM FACE DE PARECER PRÉVIO EMITIDO SOBRE AS CONTAS 

ANUAIS DO ESTADO E DOS MUNICÍPIOS, BEM COMO DE DECISÃO 

PROFERIDA EM PROCESSO DE FISCALIZAÇÃO. § 6º - APLICAM-SE AO 

PEDIDO DE REVISÃO, NO QUE COUBER, AS DISPOSIÇÕES GERAIS 

RELATIVAS AOS RECURSOS. – GRIFEI POR SUA VEZ O REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA DE CONTAS, RESOLUÇÃO TC Nº 261/2013, ASSIM VERSA, 

LITTERIS: ART. 421 - DA DECISÃO DEFINITIVA EM PROCESSO DE 

PRESTAÇÃO OU TOMADA DE CONTAS, CABERÁ PEDIDO DE REVISÃO, DE 

NATUREZA JURÍDICA SIMILAR À DA AÇÃO RESCISÓRIA. § 1º - O PEDIDO DE 

REVISÃO DE COMPETÊNCIA DO PLENÁRIO PODERÁ SER APRESENTADO 

DENTRO DO PRAZO DE DOIS ANOS, CONTADOS DO TRÂNSITO EM JULGADO. 

§ - 2º PARA FINS DO DISPOSTO NO PARÁGRAFO ANTERIOR A SECRETARIA 

GERAL DAS SESSÕES EXPEDIRÁ CERTIDÃO DE TRÂNSITO EM JULGADO DA 

DECISÃO, INSTANTE EM QUE OCORRERÁ PARA AS PARTES A PRECLUSÃO 

DE TODOS OS RECURSOS. § 3º - O PEDIDO DE REVISÃO PODERÁ SER 

APRESENTADO, UMA SÓ VEZ E POR ESCRITO: I - PELO RESPONSÁVEL, 

INTERESSADO OU POR SEUS SUCESSORES; II - PELO MINISTÉRIO PÚBLICO 

JUNTO AO TRIBUNAL. § 4º O PEDIDO DE REVISÃO FUNDAR-SE-Á EM: I - ERRO 

DE CÁLCULO NAS CONTAS; II - EVIDENTE VIOLAÇÃO LITERAL DE LEI; III - 

FALSIDADE OU INSUFICIÊNCIA DA PROVA PRODUZIDA NA QUAL SE TENHA 

FUNDAMENTADO O ACÓRDÃO RECORRIDO; IV - SUPERVENIÊNCIA DE 

DOCUMENTOS NOVOS COM EFICÁCIA SOBRE A PROVA PRODUZIDA. [...] § 11 

- NÃO CABE PEDIDO DE REVISÃO EM FACE DE PARECER PRÉVIO EMITIDO 

SOBRE AS CONTAS PRESTADAS ANUALMENTE PELO GOVERNADOR DO 
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ESTADO E PELOS PREFEITOS, BEM COMO DE DECISÃO PROFERIDA EM 

PROCESSO DE FISCALIZAÇÃO. [...] ART. 423. O PEDIDO DE REVISÃO 

CONTERÁ OBRIGATORIAMENTE: I - A FUNDAMENTAÇÃO DE FATO E DE 

DIREITO; II - AS RAZÕES DE MODIFICAÇÃO DA DECISÃO RESCINDENDA; III - A 

CÓPIA DA DECISÃO RESCINDENDA; IV - A NOTIFICAÇÃO OU COMUNICAÇÃO 

RESPECTIVA; V - A PROCURAÇÃO OUTORGADA PELO REQUERENTE, 

QUANDO HOUVER INTERVENIÊNCIA DE PROCURADOR; VI - A CÓPIA DAS 

PEÇAS ESSENCIAIS À COMPREENSÃO DA NECESSIDADE DA REFORMA DA 

DECISÃO RESCINDENDA. ART. 424 - ADMITIDA A REVISÃO, O RELATOR A 

ENCAMINHARÁ PARA MANIFESTAÇÃO DA UNIDADE TÉCNICA COMPETENTE. 

§ 1º - ENCERRADA A INSTRUÇÃO, OS AUTOS SERÃO REMETIDOS AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO JUNTO AO TRIBUNAL, PARA EMISSÃO DE PARECER 

ESCRITO. § 2º - APÓS, OS AUTOS SERÃO REMETIDOS AO RELATOR PARA 

PROLAÇÃO DE VOTO. ART. 425 - O PEDIDO DE REVISÃO TRAMITARÁ EM 

AUTOS PRÓPRIOS ATÉ O TRÂNSITO EM JULGADO DA SUA DECISÃO. 

PARÁGRAFO ÚNICO. OS AUTOS DO PEDIDO DE REVISÃO, JULGADO 

INTEGRAL OU PARCIALMENTE PROCEDENTE, SERÃO APENSADOS AO 

PROCESSO DE PRESTAÇÃO OU TOMADA DE CONTAS. ART. 426 - APLICAM-

SE AO PEDIDO DE REVISÃO, NO QUE COUBEREM, AS DISPOSIÇÕES GERAIS 

RELATIVAS AOS RECURSOS. – GRIFEI. DESTA MANEIRA, VÊ-SE QUE, NUM 

PRIMEIRO MOMENTO, AO SE VALER DA PRERROGATIVA PREVISTA NOS ART. 

73 E 96, I, “A”, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, ESTE TRIBUNAL DE CONTAS, AO 

DEFINIR QUE ENTENDE POR JULGADO AS DECISÕES MATERIALIZADAS NA 

FORMA DE DECISÕES DIFINITIVAS, SOB A FORMA DE ACÓRDÃO, AGIU SEM 

EXTRAPOLAR O SEU PODER REGULAMENTAR, SOBRETUDO PORQUE 

EFETIVAMENTE AO PROMOVER O JULGAMENTO DAS CONTAS OU ATOS DE 

GESTÃO EXERCE ATRIBUIÇÃO DISTINTA DAQUELA CONSISTENTE NA 

EMISSÃO DE PARECER PRÉVIO, CONSOANTE SINGELA LEITURA DOS 

INCISOS I E II, DO ART. 71 DA NOSSA LEI MAIOR, IPSIS LITTERIS: [...] ART. 71. 
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O CONTROLE EXTERNO, A CARGO DO TRIBUNAL DE CONGRESSO 

NACIONAL, SERÁ EXERCIDO COM O AUXÍLIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DA 

UNIÃO, AO QUAL COMPETE: I - APRECIAR AS CONTAS PRESTADAS 

ANUALMENTE PELO PRESIDENTE DA REPÚBLICA, MEDIANTE PARECER 

PRÉVIO QUE DEVERÁ SER ELABORADO EM SESSENTA DIAS A CONTAR DE 

SEU RECEBIMENTO; II - JULGAR AS CONTAS DOS ADMINISTRADORES E 

DEMAIS RESPONSÁVEIS POR DINHEIROS, BENS E VALORES PÚBLICOS DA 

ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA, INCLUÍDAS AS FUNDAÇÕES E 

SOCIEDADES INSTITUÍDAS E MANTIDAS PELO PODER PÚBLICO FEDERAL, E 

AS CONTAS DAQUELES QUE DEREM CAUSA A PERDA, EXTRAVIO OU OUTRA 

IRREGULARIDADE DE QUE RESULTE PREJUÍZO AO ERÁRIO PÚBLICO; - 

GRIFEI. ASSIM SENDO, PARECE-ME QUE, À LUZ DA LEGISLAÇÃO RETRO 

MENCIONADA, NÃO SE PODE COGITAR, NESTE MOMENTO, DE 

INCONSTITUCIONALIDADE DA NORMA REGIMENTAL E LEGAL ANTES 

MENCIONADAS, EM RAZÃO DA DELIMITAÇÃO DO CABIMENTO DE PEDIDO DE 

REVISÃO A DECISÃO DEFINITIVA, TENDO-SE PRIMA FACIE POR LEGÍTIMA A 

INTERPRETAÇÃO QUE CONFERIU AO ROL DE HIPÓTESES PREVISTO NO 

ART. 171 DA LEI COMPLEMENTAR Nº 621/2012 NATUREZA EXEMPLIFICATIVA, 

PARA O FIM DE CONTEMPLAR OUTRAS POSSIBILIDADES DE FUNDAMENTO 

PARA A DESCONSTITUIÇÃO DE JULGADO, TOMANDO POR SIMETRIA 

PREVISÕES CONTIDAS NO CÓDIGO DE PROCESSO CIVIL - CPC, DE 

APLICAÇÃO SUBSIDIÁRIA, OU MESMO CIRCUNSTÂNCIA CAPAZES DE 

ENSEJAR NULIDADE ABSOLUTA, COMO POR EXEMPLO, A AUSÊNCIA DE 

CITAÇÃO VÁLIDA, INCOMPETÊNCIA, ETC. DESTE MODO, SE ESTARIA POR 

DISCUTIR O CABIMENTO DO RECURSO POR EXPRESSA PREVISÃO LEGAL E 

REGIMENTAL QUANTO AO SEU NÃO CABIMENTO, EM DETRIMENTO NÃO DA 

SITUAÇÃO FÁTICO-JURÍDICA PRESENTE NESTES AUTOS, ISTO É, ERRO DE 

CÁLCULO QUE ENSEJARIA A RESCISÃO, MAS DE IMPEDIMENTO AO 

PROCESSAMENTO DO RECURSO INTENTADO POR MANIFESTO 
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IMPEDIMENTO LEGAL E REGIMENTAL. ASSIM SENDO, PRESENTE A 

SITUAÇÃO FÁTICO-JURÍDICA QUE ENSEJARIA O CABIMENTO DA RESCISÃO, 

QUAL SEJA, O PRETENSO ERRO DE CÁLCULO, CONFORME INDÍCIOS 

TRAZIDOS PELO RECORRENTE, AINDA QUE EM CARÁTER EXCEPCIONAL SE 

POSSA ADMITIR PEDIDO DE RESCISÃO EM FACE DE PARECER PRÉVIO, A 

REJEIÇÃO LIMINAR DO PEDIDO NO PONTO SOB EXAME SE MOSTRARIA 

COGENTE, NA MEDIDA QUE A LEI COMPLEMENTAR Nº 621/2012, BEM COMO 

O REGIMENTO INTERNO ASSIM ESTABELECE: ART. 397. O RECURSO, 

LIMINARMENTE, NÃO SERÁ CONHECIDO PELO RELATOR, AD REFERENDUM 

DA CÂMARA OU DO PLENÁRIO, CONFORME A COMPETÊNCIA, QUANDO: [...] II 

– FOR MANIFESTAMENTE IMPRÓPRIO OU INEPTO. AGIR DE MODO DIVERSO 

DEMANDARIA O RECONHECIMENTO INCIDENTER TANTUM DE 

INCONSTITUCIONALIDADE DA LEI COMPLEMENTAR Nº 621/2012 E DO 

REGIMENTO INTERNO, O QUE SEQUER PODERIA SER OBJETO DE DECISÃO 

MONOCRÁTICA, VISTO QUE SE TRATA DE CLÁUSULA DE RESERVA DE 

PLENÁRIO, COMPETINDO AO PLENO A APRECIAÇÃO DA 

CONSTITUCIONALIDADE DA LEI OU ATO NORMATIVO, A TEOR DO DISPOSTO 

NA SÚMULA Nº 347 DO EXCELSO PRETÓRIO, O QUE NESTE MOMENTO 

ENTENDO COMO INAPLICÁVEL. ENTREMENTES, NO QUE SE REFERE AO 

INDÍCIO DE OCORRÊNCIA DE ERRO DE CÁLCULO, TAL PEDIDO DE RESCISÃO 

COM ESTE FUNDAMENTO ENCONTRA AMPARO NO ART. 171, I, DA LEI 

COMPLEMENTAR Nº 621/2012, BEM COMO NO ART. 421, § 4º, I, DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE CONTAS. NESTE CASO, O 

REGIMENTO INTERNO ATRIBUI AO COLEGIADO A COMPETÊNCIA PARA 

CORRIGI-LO, AINDA QUE DE OFÍCIO, NA FORMA DO ART. 240 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CORTE DE CONTAS, VISTO QUE ATRIBUI A APLICAÇÃO DOS 

PRINCÍPIOS GERAIS QUE REGEM O PROCESSO CIVIL, NO ÂMBITO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS, TENDO O ART. 463, I, DO CÓDIGO DE PROCESSO 

CIVIL - CPC, DE APLICAÇÃO SUBSIDIÁRIA, ASSIM PREVISTO TAL 
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POSSIBILIDADE. A ESSE RESPEITO, A JURISPRUDÊNCIA CLARAMENTE 

ADMITE A CORREÇÃO DE ERRO DE CÁLCULO, CONFORME SE VÊ DO 

ACÓRDÃO A SEGUIR DESCRITO, VEJAMOS: AGRAVO REGIMENTAL NO 

AGRAVO EM RECURSO ESPECIAL. SEGURO. EXECUÇÃO DE SENTENÇA. 

ERRO MATERIAL NOS CÁLCULOS HOMOLOGADOS PELO JUÍZO. COISA 

JULGADA. PRECLUSÃO. NÃO OCORRÊNCIA. SUMULA STJ/83. 

IMPROVIMENTO. 1.- A REGRA PRESCRITA NO ART. 463, I, DO CPC É CLARA 

EM PERMITIR A CORREÇÃO DE INEXATIDÕES MATERIAIS OU RETIFICAÇÃO 

DE ERROS DE CÁLCULO A QUALQUER TEMPO, SEM IMPLICAR OFENSA À 

COISA JULGADA OU À PRECLUSÃO. PRECEDENTES. APLICAÇÃO DA SUMULA 

STJ/83. 2.- AGRAVO REGIMENTAL IMPROVIDO.(STJ - AGRG NO ARESP: 402188 

RS 2013/0329572-1, RELATOR: MINISTRO SIDNEI BENETI, DATA DE 

JULGAMENTO: 22/10/2013, T3 - TERCEIRA TURMA, DATA DE PUBLICAÇÃO: 

DJE 14/11/2013) – GRIFEI. DESTA FORMA, VÊ-SE QUE POSSÍVEL É A 

CORREÇÃO DE ERRO DE CÁLCULO, AINDA QUE DE OFÍCIO, POR FORÇA DE 

INTERPRETAÇÃO SISTEMÁTICA DA NORMA DE REGÊNCIA, PELO QUE É DE 

SE ADMITIR EM RELAÇÃO A ESTE PONTO ESPECÍFICO DE APONTAMENTO, O 

PEDIDO DE RESCISÃO DO PARECER PRÉVIO TC Nº 035/2014. AINDA QUE 

ASSIM NÃO FOSSE, É DE SE REGISTRAR QUE O PARECER PRÉVIO TEM 

REGRAMENTO PRÓPRIO, TAL QUAL DISPOSTO NO ART. 31,§ 2 º DA CARTA 

MAGNA, VERBIS: ART. 31 - A FISCALIZAÇÃO DO MUNICÍPIO SERÁ EXERCIDA 

PELO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, MEDIANTE CONTROLE EXTERNO, E 

PELOS SISTEMAS DE CONTROLE INTERNO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, NA FORMA DA LEI. § 1º - O CONTROLE EXTERNO DA CÂMARA 

MUNICIPAL SERÁ EXERCIDO COM O AUXÍLIO DOS TRIBUNAIS DE CONTAS 

DOS ESTADOS OU DO MUNICÍPIO OU DOS CONSELHOS OU TRIBUNAIS DE 

CONTAS DOS MUNICÍPIOS, ONDE HOUVER. § 2º - O PARECER PRÉVIO, 

EMITIDO PELO ÓRGÃO COMPETENTE SOBRE AS CONTAS QUE O PREFEITO 

DEVE ANUALMENTE PRESTAR, SÓ DEIXARÁ DE PREVALECER POR DECISÃO 
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DE DOIS TERÇOS DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL. – GRIFEI. ASSIM, 

CONQUANTO TENHA O PARECER PRÉVIO CARÁTER OPINATIVO, NÃO HÁ 

QUE SE PERDER DE VISTA QUE O PARECER PRÉVIO EMITIDO ACERCA DE 

CONTAS MUNICIPAIS TEM CARGA DE VINCULAÇÃO EXPLÍCITA, POSTO QUE 

NECESSITA DE 2/3 (DOIS TERÇOS) DOS VOTOS DOS MEMBROS DO 

PARLAMENTO PARA SER DESCONSTITUÍDO, RAZÃO MAIOR PARA SE 

VERIFICAR OS TERMOS DO PETITÓRIO ACERCA DO ERRO DE CÁLCULO 

APRESENTADO, POSTO QUE SUA MANUTENÇÃO OU NÃO PODE 

INFLUENCIAR NA CONVICÇÃO DOS EDIS QUANDO DO JULGAMENTO A SER 

REALIZADO PELA CÂMARA MUNICIPAL. FOI AVENTADA, AINDA, PELO 

RECORRENTE A POSSIBILIDADE DE INCIDÊNCIA DO DIREITO DE PETIÇÃO, 

TAL QUAL PREVISTO NO ART. 5º, XXXIV, “A”, DA CF/88, SENDO DEFINIDO 

ESTE POR MANOEL GONÇALVES FERREIRA FILHO, COMO SENDO: “O 

DIREITO DE PETIÇÃO É AQUELE PELO QUAL QUALQUER UM FAZ VALER 

JUNTO À AUTORIDADE COMPETENTE A DEFESA DE SEUS DIREITOS OU DO 

INTERESSE COLETIVO.” JÁ O MESTRE JOSÉ AFONSO DA SILVA, ASSIM 

LECIONA: “A CONSTITUIÇÃO NÃO PREVÊ SANÇÃO À FALTA DE RESPOSTA E 

DE PRONUNCIAMENTO DA AUTORIDADE, MAS PARECE-NOS CERTO QUE ELA 

PODE SER CONSTRANGIDA A ISSO POR VIA DO MANDADO DE SEGURANÇA, 

QUER QUANDO SE NEGA EXPRESSAMENTE A PRONUNCIAR-SE QUER 

QUANDO SE OMITE; PARA TANTO É PRECISO QUE FIQUE BEM CLARO QUE O 

PETICIONÁRIO ESTEJA UTILIZANDO EFETIVAMENTE O DIREITO DE PETIÇÃO, 

O QUE SE CARACTERIZA COM MAIOR CERTEZA SE FOR INVOCADO O ART. 

5º, XXXIV, “A”. ALIÁS, ESTA É A POSIÇÃO DOS TRIBUNAIS, SENÃO VEJAMOS 

O QUE DECIDIU O EGRÉGIO TRIBUNAL DE JUSTIÇA DE MINAS GERAIS 

RECENTEMENTE, VERBIS: REEXAME NECESSÁRIO - MANDADO DE 

SEGURANÇA - DIREITO ADMINISTRATIVO - DIREITO DE PETIÇÃO - OMISSÃO 

DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA - ATO ILEGAL - CONCESSÃO DA SEGURANÇA - 

SENTENÇA CONFIRMADA. O MANDADO DE SEGURANÇA É CABÍVEL PARA A 
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PROTEÇÃO DE DIREITO LÍQUIDO E CERTO NÃO PROTEGIDO POR HABEAS 

CORPUS NEM POR HABEAS DATA, EM SENDO O RESPONSÁVEL PELO 

ABUSO DE PODER OU ILEGALIDADE AUTORIDADE PÚBLICA, OU AGENTE DE 

PESSOA JURÍDICA, NO EXERCÍCIO DE ATRIBUIÇÕES DO PODER PÚBLICO, 

NOS TERMOS DO ART. 5º, LXIX DA CF/88. AS OMISSÕES ADMINISTRATIVAS 

CAPAZES DE GERAR LESÃO A DIREITO DO CIDADÃO ENSEJAM A 

IMPETRAÇÃO DE MANDADO DE SEGURANÇA PARA COMPELIR A 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA A AGIR OU SE PRONUNCIAR SOBRE O 

REQUERIMENTO. O DIREITO DE PETIÇÃO DECORRE DO ESTADO 

DEMOCRÁTICO DE DIREITO E TEM POR FINALIDADE PROPICIAR AO CIDADÃO 

A DEFESA DOS SEUS DIREITOS, QUANDO DEPENDENTE DE COMPROVAÇÃO 

OU DECLARAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. AS AUTORIDADES 

PÚBLICAS ESTÃO OBRIGADAS A EXAMINAR E RESPONDER AOS PEDIDOS 

AVIADOS PELOS ADMINISTRADOS, EM EXERCÍCIO DO DIREITO DE PETIÇÃO, 

SOB PENA DE VIOLAR SEU DIREITO LÍQUIDO E CERTO PREVISTO NA 

CONSTITUI- ÇÃO DA REPÚBLICA DE 1988, CABENDO A IMPETRAÇÃO DO 

MANDAMUS PARA FAZER CESSAR A ILEGALIDADE OU ABUSO DE PODER. 

(TJ-MG - REEX: 10103140003221001 MG, RELATOR: DÁRCIO LOPARDI 

MENDES, DATA DE JULGAMENTO: 10/03/0015, CÂMARAS CÍVEIS / 4ª CÂMARA 

CÍVEL, DATA DE PUBLICAÇÃO: 19/03/2015) – GRIFEI. DESTA FORMA, EM MEU 

SENTIR, O DIREITO DE PETIÇÃO CARACTERIZA-SE COMO FORMA DE 

PROVOCAÇÃO DO PODER PÚBLICO DE NATUREZA NÃO JURISDICIONAL, 

FORA DOS CASOS PREVISTOS EM REGULAMENTO PRÓPRIO, NÃO PODENDO 

SER OBSTACULIZADO PELO PODER PÚBLICO, DEVENDO HAVER 

PRONUNCIAMENTO ACERCA DO PLEITO FORMULADO, EM RAZÃO DA 

OCORRÊNCIA DE ILEGALIDADE OU ABUSO DO PODER. ALÉM DISSO, AS 

MATÉRIAS ATINENTES À REGULARIDADE DO PROCESSO SÃO PASSÍVEIS DE 

AVERIGUAÇÃO DO MAGISTRADO MEDIANTE SIMPLES PETIÇÃO, NÃO 

HAVENDO DE SE FALAR EM PRECLUSÃO, CONFORME TEM ASSENTADO A 
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JURISPRUDÊNCIA, LITTERIS: AGRAVO. DIREITO TRIBUTÁRIO. EXECUÇÃO 

FISCAL. DIREITO DE PETIÇÃO. AS QUESTÕES ATINENTES À REGULARIDADE 

DO PROCESSO DE EXECUÇÃO POR FATOS SUPERVENIENTES À PENHORA E 

MATÉRIAS INSUSCETÍVEIS DE CONVALIDAÇÃO SÃO PASSÍVEIS DE SER 

EXAMINADAS PELO JUÍZO MEDIANTE SIMPLES PETIÇÃO DA PARTE 

INTERESSADA. AGRAVO PROVIDO EM PARTE, EM JUÍZO DE RETRATAÇÃO. 

(AGRAVO Nº 70045998051, VIGÉSIMA SEGUNDA CÂMARA CÍVEL, TRIBUNAL 

DE JUSTIÇA DO RS, RELATOR: DENISE OLIVEIRA CEZAR, JULGADO EM 

02/12/2011) (TJ-RS - AGV: 70045998051 RS, RELATOR: DENISE OLIVEIRA 

CEZAR, DATA DE JULGAMENTO: 02/12/2011, VIGÉSIMA SEGUNDA CÂMARA 

CÍVEL, DATA DE PUBLICAÇÃO: DIÁRIO DA JUSTIÇA DO DIA 14/12/2011) – 

GRIFEI. ASSIM, COMO TAMBÉM LECIONA O MESTRE DIÓGENES GASPARINI, 

O DIREITO DE PETIÇÃO APARECE COMO UM INSTRUMENTO QUE PROPICIA À 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, DE FORMA OBJETIVA, O REEXAME DE SUAS 

PRÓPRIAS DECISÕES E ATIVIDADES, COMO PLEITEIA O RECORRENTE 

NESTE CASO. NESSA LINHA, O PLENÁRIO DESTE EGRÉGIO TRIBUNAL DE 

CONTAS JÁ RECONHECEU, EM APLICAÇÃO SISTÊMICA DO CONTEÚDO 

NORMATIVO DOS PRINCÍPIOS CONSTITUCIONAIS DO CONTRADITÓRIO E DA 

AMPLA DEFESA, NA BUSCA DA VERDADE REAL E NO FORMALISMO 

MODERADO, COMO INDICADO PELO RECORRENTE, COM FUNDAMENTO NO 

DIREITO DE PETIÇÃO, A NECESSIDADE DE PROCESSAMENTO DO RECURSO, 

COMO SE EXTRAI DOS AUTOS DO PROCESSO TC Nº 5284/2011, NA 

MANIFESTAÇÃO DA 8ª SECRETARIA DE CONTROLE EXTERNO, VERBIS: [...] 

EM CASOS ANÁLOGOS, O PLENÁRIO, EM OBSERVÂNCIA A ALGUNS 

PRINCÍPIOS BASILARES, TAIS COMO O CONTRADITÓRIO, A AMPLA DEFESA, 

A BUSCA DA VERDADE REAL, ETC., TEM RECEBIDO E CONHECIDO, SOB A 

FORMA DE “DIREITO DE PETIÇÃO”, COM FUNDAMENTO NO ART. 5°, INCISO 

XXXIV, ALÍNEA “A”, DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, ALGUNS PEDIDOS DE 

REFORMA DE DECISÕES QUE SÃO ENCAMINHADOS AO TCEES, MESMO 
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QUANDO EXAURIDA A VIA RECURSAL. – GRIFEI. CERTO É, POIS, QUE O 

EXERCÍCIO DO DIREITO DE PETIÇÃO SE CORPORIFICA NA FORMA DOS MAIS 

VARIADOS RECURSOS PREVISTOS NA LEI COMPLEMENTAR Nº 621/2012, 

BEM COMO NO REGIMENTO INTERNO DA CASA, TODAVIA, COMO ANTES 

AFIRMADO, O ERRO DE CÁLCULO É PASSÍVEL DE CORREÇÃO ATÉ MESMO 

DE OFÍCIO, E, EM SE TRATANDO DE EQUÍVOCO QUE PRETENSAMENTE 

PERSISTA APÓS A DECISÃO TERMINATIVA, QUAL SEJA, EMISSÃO DE 

PARECER PRÉVIO, PARECE LÓGICO QUE A UTILIZAÇÃO DO DIREITO DE 

PETIÇÃO MOSTRA-SE MEDIDA ADEQUADA, APTA A PROVOCAR O PODER 

PÚBLICO PARA O FIM DE RESOLVER A INCONSISTÊNCIA PORVENTURA 

HAVIDA. POR ESTA RAZÃO, CONHEÇO DO RECURSO DE REVISÃO 

INTENTADO, NESTE MOMENTO, COMO DIREITO DE PETIÇÃO, EM RAZÃO DO 

INDÍCIO DE OCORRÊNCIA DE ERRO DE CÁLCULO, PARA O FIM DE 

DETERMINAR O SEU REGULAR PROCESSAMENTO E INSTRUÇÃO, COM 

VISTAS À OBTENÇÃO DE PRONUNCIAMENTO FINAL DO PLENÁRIO DESTA 

CORTE DE CONTAS. 2. DO PEDIDO CAUTELAR FORMULADO E DA 

OCORRÊNCIA DOS PRESSUPOSTOS PARA SUA CONCESSÃO: DEFINIDA 

ADMISSIBILIDADE DO EXPEDIENTE RECURSAL, RESTA A ANÁLISE DO 

PEDIDO CAUTELAR FORMULADO, À LUZ DA LEGISLAÇÃO DE REGÊNCIA. 

ACERCA DO TEMA CAUTELAR, A LEI COMPLEMENTAR 621/2012, EM SEUS 

ARTIGOS 108 E 124 ESTABELECEM, VERBIS: ART. 108. O TRIBUNAL PODERÁ 

SUSPENDER, DE OFÍCIO OU A PEDIDO, INCLUSIVE EM CARÁTER CAUTELAR, 

O PROCEDIMENTO LICITATÓRIO, CASO SEJAM CONSTATADAS 

IRREGULARIDADES OU ILEGALIDADES, OBSERVANDO-SE, NO QUE COUBER, 

O DISPOSTO NOS ARTIGOS 100 E 101 E NO TÍTULO V DESTA LEI 

COMPLEMENTAR. [...] ART. 124. NO INÍCIO OU NO CURSO DE QUALQUER 

PROCESSO, HAVENDO FUNDADO RECEIO DE GRAVE LESÃO AO ERÁRIO OU 

A DIREITO ALHEIO E DE RISCO DE INEFICÁCIA DA DECISÃO DE MÉRITO, O 

TRIBUNAL DE CONTAS PODERÁ, DE OFÍCIO OU MEDIANTE PROVOCAÇÃO, 
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COM OU SEM A OITIVA DA PARTE, DETERMINAR MEDIDAS CAUTELARES. 

PARÁGRAFO ÚNICO. EM CASO DE COMPROVADA URGÊNCIA, AS MEDIDAS 

CAUTELARES PODERÃO SER DETERMINADAS POR DECISÃO DO RELATOR, 

DEVENDO SER SUBMETIDAS À RATIFICAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS NA 

PRIMEIRA SESSÃO SUBSEQUENTE, SOB PENA DE PERDA DA EFICÁCIA, NOS 

TERMOS DO REGIMENTO INTERNO. – GRIFEI. O REQUISITO PARA 

CONCESSÃO DA MEDIDA ACAUTELATÓRIA, FUMAÇA DO BOM DIREITO, SE 

VERIFICA, NESTE CASO, QUANDO DA INDICAÇÃO DE INDÍCIOS DE 

OCORRÊNCIA DE ERRO DE CÁLCULO, HAVENDO ELEMENTOS MÍNIMOS QUE 

APONTAM NA VEROSSIMILHANÇA DAS ALEGAÇÕES, PELO QUE ENTENDO 

QUE ESTE SE ENCONTRA LATENTE. DESTA FORMA, O FUMUS BONIS IURIS 

SE ENCONTRA CORPORIFICADO DE MANEIRA QUE, NO QUE SE REFERE A 

ESTE REQUISITO, A MEDIDA PLEITEADA DEVE SER CONCEDIDA. ALÉM 

DISSO, IMPORTANTE É REGISTRAR QUE O PARECER PRÉVIO EMITIDO, COM 

CARGA DE VINCULAÇÃO, ESTÁ EM VISTAS DE SER JULGADO PELO 

COLEGIADO COM COMPETÊNCIA PARA JULGAR AS CONTAS DE CHEFE DE 

PODER, NO CASO, A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. NESTE PASSO, 

FORÇOSO É RECONHECER A OCORRÊNCIA DO PERIGO NA DEMORA, POSTO 

QUE SE NÃO FOREM SUSPENSOS OS TERMOS DO PARECER PRÉVIO 

EMITIDO ATÉ PRONUNCIAMENTO FINAL DESTA CORTE DE CONTAS, 

RESTARÁ INÓCUA E PREJUDICADA QUALQUER MANIFESTAÇÃO POSTERIOR 

DE CUNHO MERITÓRIO. DESTA FORMA, ENTENDO QUE PRESENTE ESTÁ O 

REQUISITO PERICULUM IN MORA, EM RAZÃO DO IMINENTE JULGAMENTO A 

SER REALIZADO PELA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PELO QUE EM 

RELAÇÃO A ESTE REQUISITO PARA CONCESSÃO DA CAUTELAR, A MEDIDA 

PLEITEADA TAMBÉM DEVE SER CONCEDIDA. COMO BEM APONTOU O 

RECORRENTE, NO QUE SE REFERE À CONCESSÃO DE MEDIDAS 

CAUTELARES PELOS TRIBUNAIS DE CONTAS, O EXCELSO PRETÓRIO JÁ 

PACIFICOU O ENTENDIMENTO QUANTO À COMPETÊNCIA DOS TRIBUNAIS DE 



 257 

CONTAS PARA CONCESSÃO DE MEDIDAS CAUTELARES, SENDO INTRÍNSECA 

À CONSECUÇÃO DA COMPETÊNCIA CONSTITUCIONALMENTE 

ESTABELECIDA, PODER ESTE IMPLÍCITO, VEJAMOS: CAUTELA. 

LEGITIMIDADE. DOUTRINA DOS PODERES IMPLÍCITOS. PRECEDENTE (STF). 

CONSEQÜENTE POSSIBILIDADE DE O TRIBUNAL DE CONTAS EXPEDIR 

PROVIMENTOS CAUTELARES, MESMO SEM AUDIÊNCIA DA PARTE 

CONTRÁRIA, DESDE QUE MEDIANTE DECISÃO FUNDAMENTADA. 

DELIBERAÇÃO DO TCU, QUE, AO DEFERIR A MEDIDA CAUTELAR, 

JUSTIFICOU, EXTENSAMENTE, A OUTORGA DESSE PROVIMENTO DE 

URGÊNCIA. PREOCUPAÇÃO DA CORTE DE CONTAS EM ATENDER, COM TAL 

CONDUTA, A EXIGÊNCIA CONSTITUCIONAL PERTINENTE À NECESSIDADE DE 

MOTIVAÇÃO DAS DECISÕES ESTATAIS. PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO 

EM CUJO ÂMBITO TERIAM SIDO OBSERVADAS AS GARANTIAS INERENTES À 

CLÁUSULA CONSTITUCIONAL DO “DUE PROCESS OF LAW”. DELIBERAÇÃO 

FINAL DO TCU QUE SE LIMITOU A DETERMINAR, AO DIRETOR-PRESIDENTE 

DA CODEBA (SOCIEDADE DE ECONOMIA MISTA), A INVALIDAÇÃO DO 

PROCEDIMENTO LICITATÓRIO E DO CONTRATO CELEBRADO COM A 

EMPRESA A QUEM SE ADJUDICOU O OBJETO DA LICITAÇÃO. INTELIGÊNCIA 

DA NORMA INSCRITA NO ART. 71, INCISO IX, DA CONSTITUIÇÃO. APARENTE 

OBSERVÂNCIA, PELO TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO, NO CASO EM 

EXAME, DO PRECEDENTE QUE O SUPREMO TRIBUNAL FEDERAL FIRMOU A 

RESPEITO DO SENTIDO E DO ALCANCE DESSE PRECEITO CONSTITUCIONAL 

(MS 23.550/DF, REL. P/ ACÓRDÃO O MIN. SEPÚLVEDA PERTENCE). 

INVIABILIDADE DA CONCESSÃO, NO CASO, DA MEDIDA LIMINAR 

PRETENDIDA, EIS QUE NÃO ATENDIDOS, CUMULATIVAMENTE, OS 

PRESSUPOSTOS LEGITIMADORES DE SEU DEFERIMENTO. MEDIDA 

CAUTELAR INDEFERIDA. DECISÃO: TRATA-SE DE MANDADO DE 

SEGURANÇA, COM PEDIDO DE MEDIDA CAUTELAR, IMPETRADO CONTRA 

DELIBERAÇÃO, QUE, EMANADA DO E. TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO 
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(PROCESSO TC-008.538/2006-0), ACHA-SE CONSUBSTANCIADA EM ACÓRDÃO 

ASSIM EMENTADO (FLS. 35/36EMENTA: TRIBUNAL DE CONTAS DA UNIÃO. 

PODER GERAL DE) – GRIFEI E NEGRITEI. ALÉM DISSO, A CAUTELAR VISA 

EXATAMENTE ASSEGURAR O RESULTADO FINAL DO PROCESSO, 

PRESERVANDO-SE A UTILIDADE DO PROCESSO PARA O PROVIMENTO 

FINAL, O QUE PARECE QUE CERTAMENTE RESTARÁ PREJUDICADO SE 

ASSIM NÃO OCORRER. 3. DA DECISÃO: FICA REGISTRADO DE FORMA 

CRISTALINA QUE A FUNDAMENTAÇÃO DO PRESENTE RECURSO CONVERGE 

PARA UM ÚNICO FENÔMENO JURÍDICO, QUAL SEJA O DECURSO DE UM 

TEMPO RAZOÁVEL QUE DEVE GERAR A JUSTA EXPECTATIVA DE NÃO 

HAVER ALTERAÇÃO DA ESFERA JURÍDICA DE QUEM QUER QUE SEJA EM 

DECORRÊNCIA DA NECESSIDADE DE SE ASSEGURAR A PAZ SOCIAL POR 

MEIO DA OBSERVÂNCIA DOS PRINCÍPIOS DA SEGURANÇA JURÍDICA, DA 

CONFIANÇA, DA BOA-FÉ, DA RAZOÁVEL DURAÇÃO DO PROCESSO, ENTRE 

MUITOS OUTROS. ANTE O EXPOSTO, EM RAZÃO DOS ELEMENTOS 

CONSTANTES DOS AUTOS, NÃO SE MOSTRANDO ESTA ANÁLISE 

EXAURIENTE, CONSIDERANDO O DISPOSTO NO ARTIGO 108 DA LEI 

COMPLEMENTAR ESTADUAL Nº 621/2012, BEM COMO ARTIGO 71 

COMBINADO COM O ARTº 75 DA CF/88 E RESOLUÇÃO TC Nº 261/2013, BEM 

ASSIM O PODER GERAL DE CAUTELA, RECONHECIDO INCLUSIVE AOS 

TRIBUNAIS DE CONTAS, DE FORMA EXPRESSA, NOS AUTOS DOS 

MANDAMUS Nº 24.510 E Nº 26.547, CONHEÇO DO RECURSO DE REVISÃO 

INTENTADO, COMO DIREITO DE PETIÇÃO, E CONCEDO O PROVIMENTO 

CAUTELAR, INALDITA ALTERA PARS, NA FORMA DO ART. 404 DO REGIMENTO 

INTERNO, PARA COM ISTO ATRIBUIR EFEITO SUSPENSIVO AO RECURSO DE 

REVISÃO INTENTADO, A FIM DE ASSEGURAR A UTILIDADE DO PROCESSO 

EM QUE SE DARÁ O PRONUNCIAMENTO FINAL POR PARTE DESTA CORTE DE 

CONTAS. DETERMINO À SECRETARIA GERAL DAS SESSÕES QUE 

COMUNIQUE À PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 
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IMEDIATAMENTE, VIA FAX SÍMILE OU QUALQUER MEIO ELETRÔNICO, COM 

CONFIRMAÇÃO DO RECEBIMENTO POR AQUELA CASA DE LEIS, O TEOR 

DESTA DECISÃO, NO SENTIDO DE QUE O PARECER PRÉVIO TC Nº 035/2014 

ENCONTRA-SE COM SEUS EFEITOS SUSPENSOS ATÉ ANÁLISE DE MÉRITO 

DO PEDIDO DE REVISÃO INTENTADO JUNTO A ESTA CORTE DE CONTAS. 

DETERMINO, AINDA, AO ATUAL PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, BEM COMO AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, 

RESPONSÁVEIS PELO INÍCIO DA DELIBERAÇÃO ACERCA DO PARECER 

PRÉVIO EM REFERÊNCIA, QUE INFORME A FASE EM QUE SE ENCONTRA O 

JULGAMENTO DO PARECER PRÉVIO TC Nº 035/2014, NO PRAZO DE 48 

(QUARENTA E OITO) HORAS, A FIM DE QUE SE INSTRUA OS PRESENTES 

AUTOS PARA EFEITO DE DELIBERAÇÃO POSTERIOR DESTA CORTE DE 

CONTAS. À SECRETARIA GERAL DAS SESSÕES PARA OS IMPULSOS 

NECESSÁRIOS, DANDO-SE, TAMBÉM, CIÊNCIA AO REPRESENTANTE DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO ESPECIAL DE CONTAS ACERCA DOS TERMOS DESTA 

DECISÃO, APÓS, COM OU SEM AS INFORMAÇÕES, RETORNEM OS AUTOS A 

ESTE RELATOR. VITÓRIA, 14 DE ABRIL DE 2015. SÉRGIO MANOEL NADER 

BORGES, CONSELHEIRO RELATOR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU AOS PRESENTES E INDAGOU 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SE A PRESENTE SESSÃO IRÁ 

DELIBERAR SOBRE AS CONTAS OU APENAS SERVIRÁ PARA O QUE FOI 

CONVOCADA NA ULTIMA SESSÃO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE SIM, POIS O PRAZO PARA DEFESA 

ESCRITA OU ORAL, DE ACORDO COM A DECISÃO JUDICIAL, FINALIZA HOJE. 

CITANDO QUE O EX-PREFEITO FOI NOTIFICADO DA DECISÃO JUDICIAL 

DESDE O DIA 13/03/2015. ENFATIZANDO QUE A PRESENTE SESSÃO É PARA 

RECEBIMENTO DA DEFESA ESCRITA, OU PARA O USO DA SUSTENTAÇÃO 

ORAL, CASO ASSIM ACHASSE CONVENIENTE O EX-GESTOR. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE DIANTE 
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DA AFIRMATIVA QUE O JULGAMENTO DAS CONTAS NÃO SERIA REALIZADO 

NA PRESENTE SESSÃO, GOSTARIA DE CITAR QUE TODO O CIDADÃO 

LINHARENSE DESEJA QUE HAJA JUSTIÇA NO PROCESSO. DECLARANDO 

QUE COMO A DEFESA QUE FOI HOJE APRESENTADA CITA VÁRIAS FOLHAS 

NO PROCESSO, NENHUM VEREADOR TERÁ CONDIÇÕES DE CONFRONTAR A 

DEFESA COM O RELATÓRIO APRESENTADO PELAS COMISSÕES. 

ENTENDENDO A NECESSIDADE DE VISTAS DO PROCESSO, OU QUE SEJA 

DESIGNADA DATA FUTURA, PARA QUE TODOS OS VEREADORES POSSAM 

ANALISAR MELHOR A DEFESA CONFRONTANDO-A COM OS RELATÓRIOS. 

POR FIM, DISSE ESPERAR QUE A PRESIDÊNCIA HAJA COM IMPARCIALIDADE 

NESSE FATO, POIS INTERESSA DIRETAMENTE A POPULAÇÃO DE LINHARES. 

AFIRMANDO QUE ESSE É UM JULGAMENTO DE CERTA FORMA POLÍTICO, 

MAS NÃO SE PODE DESCONSIDERAR AQUI A QUESTÃO TÉCNICA. AMANTINO 

DECLAROU QUE O IMPORTANTE É O PRESTÍGIO POPULAR E O TRABALHO 

EM FAVOR DA POPULAÇÃO DE LINHARES, PORTANTO, NÃO ACREDITA QUE 

SE TENHA INTERESSE NESSA CASA DE EVITAR QUE ALGUÉM CONTINUE A 

ATUAR NA VIDA PÚBLICA POR ESSE CAMINHO, MAS SE FOR O CASO, ISSO 

DEVE SER FEITO ATRAVÉS DO VOTO LIVRE DA POPULAÇÃO DE LINHARES. 

PEDINDO QUE CONSTE EM ATA A AFIRMAÇÃO DO PRESIDENTE DE QUE O 

JULGAMENTO SERÁ DESIGNADO EM OUTRA OPORTUNIDADE. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE QUE EM RELAÇÃO AO 

REQUERIMENTO DO VEREADOR AMANTINO, EXISTEM VÁRIAS DECISÕES 

JURÍDICAS CLARAS. CITANDO QUE A RESOLUÇÃO Nº. 261/2013 DO TRIBUNAL 

DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO É BEM CLARA AO DISPOR QUE 

APÓS A APRESENTAÇÃO DA DEFESA OU SUSTENTAÇÃO ORAL, PODENDO O 

RELATOR PROSSEGUIR IMEDIATAMENTE NO JULGAMENTO SEM 

NECESSIDADE DE PRAZO PARA ANÁLISE DA DEFESA APRESENTADA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA REITEROU 

SER SABEDOR QUANTO AO PRAZO ESTIPULADO PELO JUIZ, ENTRETANTO, 
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QUESTIONANDO SE O EX-PREFEITO TERIA QUE FICAR A DISPOSIÇÃO NESTA 

CASA ESPERANDO A HORA QUE SERIA DESIGNADA A SESSÃO PARA SUA 

DEFESA, POIS O PRAZO MÁXIMO SERIA ÀS 18H, MAS PODERIA SER ANTES A 

APRESENTAÇÃO DA DEFESA ESCRITA. DIZENDO INSISTIR QUE SEJA DADO 

PRAZO PARA QUE O PREFEITO VENHA APRESENTAR SUA DEFESA ORAL. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR LEMBROU QUE A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EX-PREFEITO JÁ TRAMITA NA CASA HÁ MAIS 

DE CINCO MESES, ARGUMENTANDO QUE A DEFESA APRESENTADA 

CONTÉM POUCAS PÁGINAS E PODE SE LIDA À NOITE POR QUALQUER 

VEREADOR, FICANDO ASSIM OS MESMOS APTOS A PROLATAREM SEUS 

VOTOS A QUALQUER HORA QUE A MESA DIRETORA ACHAR CONVENIENTE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS, AFIRMANDO QUE PROCESSO DAS CONTAS SE 

ARRASTA HÁ MAIS DE CINCO MESES, E VEM CAUSANDO UM DESGASTE DA 

CLASSE POLÍTICA DE LINHARES CHEGANDO A UM PATAMAR QUE SE DÁ A 

ENTENDER A EXISTÊNCIA DE POLITICAGEM. TANTO PELO FATO DO DIREITO 

DE DEFESA QUE FOI PEDIDO, COMO TAMBÉM POR SEUS 

QUESTIONAMENTOS, QUE ATÉ O MOMENTO NÃO RECEBEU RESPOSTAS. 

RESSALTANDO QUE QUANDO FOI PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

TEVE A PREOCUPAÇÃO EM RESPONDER AOS QUESTIONAMENTOS DOS 

COLEGAS EM TEMPO HÁBIL. DECLARANDO QUE POSSUI TRÊS PEDIDOS DE 

INFORMAÇÃO FEITOS EM FEVEREIRO QUE AINDA NÃO FORAM 

RESPONDIDOS, E QUE REPUTA DE EXTREMA IMPORTÂNCIA NO PROCESSO 

DE JULGAMENTO DAS CONTAS. O VEREADOR RESSALTOU QUE QUALQUER 

GESTOR BRASILEIRO ESTÁ SUJEITO A TER SUAS CONTAR APROVADAS COM 

RESSALVA, NÃO SIGNIFICANDO COM ISSO, QUE O GESTOR CAUSOU ALGUM 

PREJUÍZO AO ERÁRIO PÚBLICO. INDAGANDO COMO PODERIA AGORA ESSA 

CASA JULGAR O PROCESSO, SE O PRÓPRIO TRIBUNAL DE CONTAS, QUE É 

UM ÓRGÃO TÉCNICO, PEDIU A SUSPENSÃO E DEVOLUÇÃO DE SEU 



 262 

PARECER. DIZENDO REPUDIAR A SITUAÇÃO DAS CONTAS QUE TRAMITAM 

HÁ MAIS DE 5 MESES, E RESSALTANDO QUE JÁ EXISTE NA CASA A 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2006, QUE TAMBÉM FOI 

APROVADA COM RESSALVAS, A QUAL IGUALMENTE NÃO HOUVE 

PREOCUPAÇÃO EM SE AGILIZAR A TRAMITAÇÃO. AFIRMANDO QUE OS 

POLÍTICOS DEVEM TER CIÊNCIA QUE FORAM ELEITOS PARA REPRESENTAR 

A POPULAÇÃO, E A POLITICAGEM QUE A JUSTIÇA RESOLVA. MENCIONANDO 

QUE SEGUNDO A LEI ORGÂNICA DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, ART. 80, INC. I, II E III DA LEI COMPLEMENTAR Nº. 621/12, A 

APROVAÇÃO COM RESSALVAS OCORRERÁ QUANDO NÃO HOUVER DANO AO 

ERÁRIO PÚBLICO. AFIRMANDO QUE O EX-GESTOR GOSTARIA DE SE 

DEFENDER, DEVIDO A MOVIMENTAÇÃO VEM ACONTECENDO NESTA CASA, 

E, PEDINDO AOS COLEGAS VEREADORES QUE POSSAM TER CONSCIÊNCIA 

E VOTAR TECNICAMENTE SEM CONSIDERAR A QUESTÃO POLÍTICA. USANDO 

A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE TODAS AS 

QUESTÕES LEVANTADAS PELO VEREADOR FABRÍCIO NA TRIBUNA JÁ 

FORAM BUSCADAS ATRAVÉS DE MEDIDAS JUDICIAIS PELO VEREADOR, MAS 

NEGADAS PELO JUIZ DA FAZENDA PÚBLICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES AFIRMOU QUE NA 

DECISÃO NÃO EXISTE DATA MARCADA PARA JULGAMENTO, E QUE ONTEM 

FOI DITO QUE ESSA SESSÃO SERIA PARA APRESENTAÇÃO DE DEFESA E 

NÃO JULGAMENTO DAS CONTAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, CITANDO QUE O VEREADOR FABRÍCIO FALOU EM 

VOTAÇÃO TÉCNICA, ADUZIU QUE NÃO SE PODE ESQUECER QUE EXISTEM 

DENTRO DO PROCESSO DE PRESTAÇÃO DE CONTAS, QUATRO PARECERES 

TÉCNICOS. UM DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, OUTROS DOIS 

PARECERES TÉCNICOS, E, AINDA O PARECER DO RELATOR RANA, TODOS 

OPINANDO PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE O PRÓPRIO TRIBUNAL ENTENDE 
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DO DIREITO DA MODIFICAÇÃO DE SEU PARECER, E SENDO ASSIM, É MAIS 

DO QUE JUSTO QUE SE ESPERE O NOVO PARECER. REGISTRANDO QUE É 

CONTRA HAVER QUALQUER TIPO DE VOTAÇÃO ENQUANTO NÃO HOUVER 

UMA NOVA MANIFESTAÇÃO DAQUELE TRIBUNAL DE CONTAS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU DEIXAR CLARO QUE 

COM AS NOVAS INFORMAÇÕES QUE CHEGARAM HOJE EM SUAS MÃOS, NÃO 

SE VÊ EM CONDIÇÕES DE VOTAR DE FORMA SATISFATÓRIA AS CONTAS DO 

EXERCÍCIO DE 2011 NEM HOJE NEM AMANHÃ, E QUE GOSTARIA DE 

ANALISAR MELHOR OS DOCUMENTOS EM CASA EM COMPANHIA DE UM 

TÉCNICO. DIZENDO QUE COMO FOI AFIRMANDO QUE AS CONTAS NÃO 

SERÃO VOTADAS HOJE, SE AUSENTARÁ DO PLENÁRIO HOJE, POIS TEM UM 

COMPROMISSO A CUMPRIR. AFIRMANDO TER CONVICÇÃO DE QUE A 

DECISÃO QUE SERÁ TOMADA É POLÍTICA, MAS QUE TEM CERTEZA QUE 

POUCOS COLEGAS VEREADORES HOJE VOTARIAM PELA REJEIÇÃO DAS 

CONTAS, MAS SIM SEGUIRIAM A ORIENTAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS 

PELA APROVAÇÃO COM RESSALVAS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA REAFIRMOU QUE HOJE AS CONTAS NÃO ENTRARÃO EM 

VOTAÇÃO, MAS SERÁ COLOCADO EM VOTAÇÃO A POSSÍVEL CONVOCAÇÃO 

DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DE ACORDO COM O ART. 236 DO REGIMENTO 

INTERNO, PEDINDO QUE O VEREADOR JOEL AGUARDE A VOTAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR CITANDO A FALA 

DO VEREADOR JOEL CELESTRINI SOBRE VOTAÇÃO POLÍTICA, RESSALTOU 

QUE O MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, OS PARECERES TÉCNICOS DO 

TRIBUNAL DE CONTAS, E O CONSELHEIRO RELATOR NÃO SÃO ÓRGÃOS 

POLÍTICOS E SIM TÉCNICOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI RESSALTOU QUE SE A CASA SEGUIR O PARECER DO TRIBUNAL 

DE CONTAS, ESSE É PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVA. MAS, 

COM O RECEBIMENTO DA DECISÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS PEDINDO A 

DEVOLUÇÃO DE SEU PARECER PARA NOVA ANÁLISE, SE SENTE 
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IMPOSSIBILITADO DE VOTAR AS CONTAS NO DIA DE HOJE OU MESMO NO 

DIA SEGUINTE. APÓS, POR DETERMINAÇÃO DO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA A PRIMEIRA SECRETÁRIA FEZ A LEITURA INTEGRAL DO PARECER 

DA PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS, SOBRE O PROCESSO DO 

TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PROTOCOLADO 

SOB O Nº.970/2015, A SABER: “DECISÃO MONOCRÁTICA PRELIMINAR EM 

PEDIDO DE REVISÃO, PELA DESCONSTITUIÇÃO DO PARECER PRÉVIO TC – 

035/2014, IMPOSSIBILIDADE FRENTE AO QUE DISPÕE O ARTIGO 171 DA LEI 

COMPLEMENTAR 621/2012, C/C ARTIGO 31, §§ 1º E 2º DA CONSTITUIÇÃO 

FEDERAL E ARTIGO 421 §§ 10 E 11 DO REGIMENTO INTERNO DO TRIBUNAL 

DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO.” TRATA-SE DE DECISÃO 

MONOCRÁTICA PRELIMINAR EM PEDIDO DE REVISÃO FORMULADO PELO 

SENHOR GUERINO L. ZANON EX-PREFEITO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

PRETENDO A DESCONSTITUIÇÃO DO PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS Nº 035/2014, TENDO NA OPORTUNIDADE O EGRÉGIO TRIBUNAL DE 

CONTAS SE PRONUNCIADO PELA APROVAÇÃO COM RESSALVA DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS RELATIVA AO ANO DE 2011 DE SUA 

RESPONSABILIDADE. SUSTENTA O REQUERENTE EM SEU PEDIDO ERRO DE 

CÁLCULO REFERENTE AO ITEM DE IRREGULARIDADE QUE FOI MANTIDO, 

QUAL SEJA, AUSÊNCIA DE MOVIMENTAÇÃO E ACUMULO DE SALDO CONTAS 

DO ATIVO REALIZÁVEL E PASSIVO FLUTUANTE, QUE SERIA INSUFICIENTE 

PARA MACULAR AS CONTAS DO GESTOR EM REFERÊNCIA, TENDO TAL 

IRREGULARIDADE ENSEJADO A EMISSÃO DO PARECER PRÉVIO PELA 

APROVAÇÃO COM RESSALVA DAS CONTAS. NÃO OBSTANTE À DECISÃO 

MONOCRÁTICA DO CONSELHEIRO SERGIO MANOEL NADER BORGES, TER 

ATRIBUÍDO EFEITO SUSPENSIVO AO RECURSO DE REVISÃO INTENTADO, É 

IMPORTANTE SALIENTAR QUE A COMPETÊNCIA PARA O JULGAMENTO DAS 

CONTAS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL É EXCLUSIVA DO PODER 

LEGISLATIVO: VEJAMOS: PRESCREVE A LEI COMPLEMENTAR 621/2012 EM 
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SEU ARTIGO 171. DA DECISÃO DEFINITIVA EM PROCESSO DE PRESTAÇÃO 

OU TOMADA DE CONTAS, CABE PEDIDO DE REVISÃO AO PLENÁRIO DE 

NATUREZA JURÍDICA SIMILAR À DA AÇÃO RESCISÓRIA, SEM EFEITO 

SUSPENSIVO, APRESENTADO UM SÓ VEZ E POR ESCRITO PELO 

RESPONSÁVEL, PELO INTERESSADO, SEUS SUCESSORES, OU PELO 

MINISTÉRIO PÚBLICO JUNTO AO TRIBUNAL DE CONTAS, DENTRO DO PRAZO 

DE DOIS ANOS, CONTADOS DO TRÂNSITO EM JULGADO. § 5º - NÃO CABE 

PEDIDO DE REVISÃO EM FACE AO PARECER PRÉVIO EMITIDO SOBRE AS 

CONTAS ANUAIS DO ESTADO E DOS MUNICÍPIOS, BEM COMO DE DECISÃO 

PROFERIDA EM PROCESSO DE FISCALIZAÇÃO. A LEI COMPLEMENTAR 

621/2012 DISPÕE: ART. 171. DE DECISÃO DEFINITIVA EM PROCESSO DE 

PRESTAÇÃO OU TOMADA DE CONTAS, CABE PEDIDO DE REVISÃO AO 

PLENÁRIO, DE NATUREZA JURÍDICA SIMILAR À DA AÇÃO RESCISÓRIA, SEM 

EFEITO SUSPENSIVO, APRESENTADO UMA SÓ VEZ E POR ESCRITO PELO 

RESPONSÁVEL, PELO INTERESSADO, SEUS SUCESSORES, OU PELO 

MINISTÉRIO PÚBLICO JUNTO AO TRIBUNAL DE CONTAS, DENTRO DO PRAZO 

DE DOIS ANOS, CONTADOS DO TRÂNSITO EM JULGADO, E FUNDADO: I - EM 

ERRO DE CÁLCULO NAS CONTAS; II - EM EVIDENTE VIOLAÇÃO LITERAL DE 

LEI; III - EM FALSIDADE OU INSUFICIÊNCIA DA PROVA PRODUZIDA NA QUAL 

SE TENHA FUNDAMENTADO O ACÓRDÃO RECORRIDO; IV - NA 

SUPERVENIÊNCIA DE DOCUMENTOS NOVOS COM EFICÁCIA SOBRE A 

PROVA PRODUZIDA. § 1º O ACÓRDÃO QUE DER PROVIMENTO AO PEDIDO DE 

REVISÃO ENSEJARÁ A CORREÇÃO DE TODO E QUALQUER ERRO OU 

ENGANO APURADO. § 2º EM FACE DE INDÍCIOS DE ELEMENTOS 

EVENTUALMENTE NÃO EXAMINADOS PELO TRIBUNAL, O MINISTÉRIO 

PÚBLICO JUNTO AO TRIBUNAL DE CONTAS PODERÁ APRESENTAR PEDIDO 

DE REVISÃO, QUE COMPREENDERÁ OS PEDIDOS DE REABERTURA DAS 

CONTAS E DE REAPRECIAÇÃO DO MÉRITO. § 3° A INTERPOSIÇÃO DO 

PEDIDO DE REVISÃO NÃO IMPEDE O CUMPRIMENTO DA DECISÃO 
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RESCINDENDA NEM OS SEUS EFEITOS. § 4° NO PEDIDO DE REVISÃO 

INTERPOSTO PELO MINISTÉRIO PÚBLICO JUNTO AO TRIBUNAL DE CONTAS, 

TENDENTE A AGRAVAR A SITUAÇÃO DO RESPONSÁVEL, É ASSEGURADO O 

CONTRADITÓRIO, MEDIANTE A CONCESSÃO DE OPORTUNIDADE PARA 

OFERECIMENTO DE CONTRARRAZÕES, NO PRAZO DE TRINTA DIAS. § 5° NÃO 

CABE PEDIDO DE REVISÃO EM FACE DE PARECER PRÉVIO EMITIDO SOBRE 

AS CONTAS ANUAIS DO ESTADO E DOS MUNICÍPIOS, BEM COMO DE 

DECISÃO PROFERIDA EM PROCESSO DE FISCALIZAÇÃO. SE NÃO BASTASSE 

A CONSTITUIÇÃO FEDERAL DA REPUBLICA TAMBÉM ESPECIFICA A 

FISCALIZAÇÃO DO CONTROLE EXTERNO DO MUNICÍPIO SERÁ FEITO PELO 

PODER LEGISLATIVO. ART. 31. A FISCALIZAÇÃO DO MUNICÍPIO SERÁ 

EXERCIDA PELO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, MEDIANTE CONTROLE 

EXTERNO, E PELOS SISTEMAS DE CONTROLE INTERNO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, NA FORMA DA LEI. § 1º - O CONTROLE EXTERNO DA 

CÂMARA MUNICIPAL SERÁ EXERCIDO COM O AUXÍLIO DOS TRIBUNAIS DE 

CONTAS DOS ESTADOS OU DO MUNICÍPIO OU DOS CONSELHOS OU 

TRIBUNAIS DE CONTAS DOS MUNICÍPIOS, ONDE HOUVER. § 2º - O PARECER 

PRÉVIO, EMITIDO PELO ÓRGÃO COMPETENTE SOBRE AS CONTAS QUE O 

PREFEITO DEVE ANUALMENTE PRESTAR, SÓ DEIXARÁ DE PREVALECER 

POR DECISÃO DE DOIS TERÇOS DOS MEMBROS DA CÂMARA MUNICIPAL. § 

3º - AS CONTAS DOS MUNICÍPIOS FICARÃO, DURANTE SESSENTA DIAS, 

ANUALMENTE, À DISPOSIÇÃO DE QUALQUER CONTRIBUINTE, PARA EXAME 

E APRECIAÇÃO, O QUAL PODERÁ QUESTIONAR-LHES A LEGITIMIDADE, NOS 

TERMOS DA LEI. § 4º - É VEDADA A CRIAÇÃO DE TRIBUNAIS, CONSELHOS OU 

ÓRGÃOS DE CONTAS MUNICIPAIS. O REGIMENTO INTERNO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS POR SUA VEZ EXPLICITA: ART. 421 – DA DECISÃO DEFINITIVA EM 

PROCESSO DE PRESTAÇÃO OU TOMADA DE CONTAS CABERÁ PEDIDO DE 

REVISÃO, DE NATUREZA JURÍDICA SIMILAR À AÇÃO RESCISÓRIA. § 10 – A 

APRESENTAÇÃO DO PEDIDO DE REVISÃO EM FACE DE PARECER PRÉVIO 
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EMITIDO SOBRE AS CONTAS PRESTADAS ANUALMENTE PELO 

GOVERNADOR DO ESTADO E PELOS PREFEITOS, BEM COMO DE DECISÃO 

EM PROCESSO DE FISCALIZAÇÃO. ASSIM, DIANTE DE TODOS ARGUMENTOS 

JURÍDICOS AQUI EXPOSTOS, CONSIDERANDO AINDA QUE O PLENÁRIO É 

SOBERANO EM SUAS DECISÕES E CONSIDERANDO QUE CABE AO PODER 

LEGISLATIVO O JULGAMENTO DAS CONTAS, A PROCURADORIA DA CÂMARA 

MUNICIPAL É DE PARECER PELO PROSSEGUIMENTO DO PROCESSO DE 

TOMADA DE CONTAS DO EXERCÍCIO 2011, CUJO GESTOR É O SENHOR 

GUERINO L. ZANON. É O PARECER, SALVO MELHOR JUÍZO. PLENÁRIO 

JOAQUIM CALMON, AOS QUATORZE DIAS DO MÊS DE ABRIL DO ANO DE 

2015. ELDO VALNEIDE VICHI, PROCURADOR GERAL. JOÃO PAULO LECCO 

PESSOTTI, PROCURADOR JURÍDICO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CITANDO O PARECER DA PROCURADORIA PELO 

PROSSEGUIMENTO DO PROCESSO DE JULGAMENTO DAS CONTAS 

EXERCÍCIO DE 2011, REITEROU QUE DE ACORDO COM A LEI 

COMPLEMENTAR Nº. 621/2015, NÃO HAVERÁ EFEITO SUSPENSIVO NO 

PROCESSO NA FASE EM QUE ESTÁ O PROCEDIMENTO. ADUZINDO QUE O 

COLEGIADO PARA O JULGAMENTO DAS CONTAS DE PREFEITO MUNICIPAL É 

ÚNICA E EXCLUSIVAMENTE O COLEGIADO DA CÂMARA DE VEREADORES. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, EM VIRTUDE DO 

HORÁRIO, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA 

PRESENTE SESSÃO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR 

DECLAROU QUE O MUNICÍPIO FICOU NEGATIVADO, CONFORME SE VERIFICA 

NA PRESTAÇÃO DE CONTAS, E COM ISSO, DEIXOU-SE DE INVESTIR CERCA 

DE VINTE E DOIS MILHÕES DE REAIS NO MUNICÍPIO QUE PODERIAM SER 

USADOS NA CONSTRUÇÃO DE ESCOLAS, CRECHES E ESTRADAS ENTRE 

OUTRAS BENFEITORIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DISSE QUE NESSE SENTIDO SE FAZ NECESSÁRIO QUE AS 
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SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES SEJAM ATENDIDAS, JÁ QUE SEUS 

REQUERIMENTOS SÃO JUSTAMENTE PARA APURAR A VERACIDADE DAS 

CERTIDÕES. MESMO PORQUE O PRÓPRIO CONSELHEIRO CHAMOUN, DEIXA 

CLARO QUE O MUNICÍPIO TINHA CERTIDÃO COM A VALIDADE ATÉ 13/03/2013. 

DIZENDO QUE ENTÃO O GESTOR PASSADO NÃO PREJUDICOU O MUNICÍPIO 

DEIXANDO CERTIDÃO NEGATIVA, O QUE FALTOU FOI A ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO FAZER SEUS RECURSOS NA ESFERA JURÍDICA. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITANDO OS ARTS. 236 E 

87 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, O 

RECEBIMENTO DA DEFESA DO EX-PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON, 

DECLAROU QUE COMO COSTUMEIRAMENTE FAZ, MANTENDO A 

IMPARCIALIDADE, PASSARÁ A DECISÃO ACERCA DA SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA PARA JULGAMENTO DAS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011, 

PARA QUE O PLENÁRIO DECIDA SOBERANAMENTE, JÁ QUE O REGIMENTO 

INTERNO ASSIM PERMITE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA INDAGOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SE SERÁ 

DESCONSIDERADO PELA MESA COM BASE NO PARECER DA 

PROCURADORIA A NOTIFICAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS, SUGERINDO 

QUE O PARECER DA PROCURADORIA SEJA ENCAMINHADO À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DA CASA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE NÃO HÁ DESCONSIDERAÇÃO, MAS SIM, HOUVE UM 

PARECER DA PROCURADORIA DA CÂMARA QUE SE BASEIA EM LEI 

ESTADUAL E FEDERAL, ADEMAIS SERÁ INFORMADO AO TRIBUNAL SOBRE O 

ENTENDIMENTO DA PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS. SALIENTANDO 

QUE NÃO HÁ NECESSIDADE DE ENCAMINHAMENTO DO PARECER A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DA CASA, PORQUE O PARECER É MONOCRÁTICO E 

O REGIMENTO INTERNO NÃO PREVÊ QUE TAL PARECER SEJA ENVIADO 

ÀQUELA COMISSÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

ALGUNS VEREADORES SUGERIRAM QUE A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA 
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JULGAMENTO DAS CONTAS EXERCÍCIO 2011, SEJA REALIZADA NO DIA 

15/04/2015 ÀS 10H, POR ISSO COLOCARÁ O PEDIDO PARA APRECIAÇÃO DO 

PLENÁRIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA INFORMANDO 

QUE IRÁ SER TESTEMUNHA EM UM PROCESSO JUDICIAL, QUE É 

IMPORTANTE PARA A CÂMARA, ÀS 10H DA MANHÃ DO DIA 15/04/2015, NO 

FÓRUM DE LINHARES,  SOLICITOU AOS COLEGAS QUE A SESSÃO FOSSE 

REALIZADA AO MEIO DIA OU ÀS 13H, POIS ELE GOSTARIA MUITO DE 

PARTICIPAR DA SESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS 

JUNIOR, SOLICITOU QUE SE COLOQUE A QUESTÃO QUANTO AO HORÁRIO 

DA SESSÃO PARA O PLENÁRIO JULGAR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

JOEL CELESTRINI INFORMOU QUE NÃO ESTARÁ EM LINHARES NA MANHÃ 

DO DIA 15/04/2015, POIS TEM UM COMPROMISSO NO CONSULADO ITALIANO 

EM VITÓRIA, ÀS 11 HORAS, E PROVAVELMENTE SÓ CHEGARÁ À CIDADE A 

TARDE OU A NOITE. APELANDO QUE EM CASO DA SESSÃO ACONTECER 

SEM A SUA PRESENÇA, OS VEREADORES VOTEM COM CONSCIÊNCIA, POIS 

A ORIENTAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS É PELA APROVAÇÃO COM 

RESSALVAS. DIZENDO QUE NÃO É O MOMENTO DE SER FAZER POLÍTICA, E 

SIM DE TRABALHAR EM PROL DO MUNICÍPIO DE LINHARES, POIS A 

POPULAÇÃO DA CIDADE NÃO MERECER SOFRER COM ESSA SITUAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, AFIRMOU 

QUE CONSTA DA ATA DE SESSÕES ANTERIORES SEUS REQUERIMENTOS 

SOLICITANDO CÓPIA DE TODO O PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS E DOS 

RELATÓRIOS DAS COMISSÕES DE FINANÇAS E DO RELATOR ESPECIAL, MAS 

ATÉ O MOMENTO NÃO FOI ATENDIDO. DESTA MANEIRA NÃO TEVE A 

OPORTUNIDADE DE AVERIGUAR INFORMAÇÕES SOLICITADAS, 

QUESTIONANDO COMO IRIA CONFRONTAR A DEFESA COM A ACUSAÇÃO. 

RESSALTANDO ACREDITAR SER PRECIPITADA A ATITUDE, POIS NOTA UMA 

PRESSA EM SE GANHAR A ELEIÇÃO NA CÂMARA, EXCLUINDO PESSOAS DO 

PLEITO ELEITORAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 
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DA SILVA CITANDO O GRANDE INTERESSE E PARTICIPAÇÃO DOS MUNÍCIPES 

NO PROCESSO, SUGERIU QUE A SESSÃO SEJA MARCADA PARA AS 18 

HORAS, COMO SEMPRE FOI FEITO, DANDO ASSIM OPORTUNIDADE DA 

POPULAÇÃO SAIR DO TRABALHO E ACOMPANHAR A SESSÃO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI SOLICITOU QUE FOSSE COLOCADO 

EM DISCUSSÃO A OPÇÃO DO HORÁRIO PARA AS 10H E 18H, POIS COMO 

DITO ANTERIORMENTE, TEM COMPROMISSO NA PARTE DA MANHA, MAS 

GOSTARIA DE PARTICIPAR DA SESSÃO EM OUTRO HORÁRIO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE POUCO TEMPO 

ATRÁS O VEREADOR JOEL TINHA DITO QUE SE A VOTAÇÃO FOSSE HOJE 

ELE IRIA SE RETIRAR, ENTÃO QUE ELE TOME SUA POSIÇÃO. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA REITEROU QUE A DECISÃO SERÁ DO PLENÁRIO, POIS 

ESTE É SOBERANO EM SUAS DECISÕES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A REALIZAÇÃO DE 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA NO DIA 15/04/2015 ÀS 10 HORAS DA MANHÃ, 

PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DO 

PREFEITO MUNICIPAL, EXERCÍCIO DE 2011, SENDO APROVADA NA FORMA 

REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, DR. CARDIA, FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA E JOEL CELESTRINI. EM TEMPO, O VEREADOR PASTOR MIRAVALDO 

JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL A REALIZAÇÃO DA SESSÃO ÀS DEZ 

HORAS, DIZENDO QUE O HORÁRIO NÃO FAZ NENHUMA DIFERENÇA PARA 

ELE. EM TEMPO, O VEREADOR TEIXEIRA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL 

A REALIZAÇÃO DA SESSÃO ÀS DEZ HORAS DIZENDO QUE O HORÁRIO 

REALMENTE NÃO FAZ DIFERENÇA, MAS QUE SERIA BOM QUE TODOS OS 

VEREADORES ESTIVESSEM PRESENTES PARA VOTAR. EM TEMPO, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO A 

REALIZAÇÃO DA SESSÃO ÀS DEZ HORAS, DIZENDO NÃO CONCORDAR COM 

A SITUAÇÃO, POIS A POPULAÇÃO NÃO PODERÁ ESTAR PRESENTE À 



 271 

SESSÃO. ARGUMENTANDO QUE É A PRIMEIRA VEZ NA HISTÓRIA QUE SE 

MARCA UMA SESSÃO PARA AS DEZ HORAS DA MANHÃ, RETIRANDO-SE O 

DIREITO DO CIDADÃO PARTICIPAR DO FEITO.  RESSALTANDO QUE SEU 

COMPROMISSO FOI FEITO HÁ ANOS, E NÃO PODERÁ FALTAR. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA A 

REALIZAR-SE NO DIA 15/04/2015, ÀS 10 HORAS DA MANHÃ, PARA DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO DO PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DO PREFEITO 

MUNICIPAL, EXERCÍCIO DE 2011, NO MESMO LOCAL DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  
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REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 
 

ATA DA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO LEGISLATIVO DA 

18ª LEGISLATURA, CONVOCADA PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO 

PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONSTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, PROCESSO 3225/2014 – PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DO PODER 

EXECUTIVO, GESTÃO DE 2011 DO SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, 

REALIZADA NO DIA QUINZE DE ABRIL DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 10:00 

HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, 

SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO 

COMO SECRETÁRIA A VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI 

– PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A 

PRESENÇA DOS VEREADORES: ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, 

EDIMAR VITORAZZI-PTN, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOÃO FREIRIS 

JUNIOR – PP, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, MARCELO PESSOTI – PPS E 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC. NÃO HOUVE ATA A SER LIDA. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA E JOSÉ ZITENFELD CARDIA, DATADO DE 15/04/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 973/2015 – INFORMA QUE: A SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 14 DE ABRIL DE 2015, COM INÍCIO ÀS 

18H, PARA O RECEBIMENTO DA DEFESA DO ANTERIOR GESTOR DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL NO PROCESSO LEGISLATIVO DE PRESTAÇÃO DE 

CONTAS TOMBADO SOB O Nº. 3325/2014, REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 

2011, SE DEMONSTROU TOTALMENTE ANORMAL DO QUE DIUTURNAMENTE 

SE APRESENTA. VEJAMOS PORQUE: A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA TINHA 

POR ÚNICA MOTIVAÇÃO DAR PROSSEGUIMENTO AO PROCESSO 

LEGISLATIVO DE JULGAMENTO DE CONTAS DO EXECUTIVO, NO ENTANTO, 

FOI DADO CIÊNCIA AOS VEREADORES DURANTE A SESSÃO DO CONTEÚDO 
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DE UMA NOTIFICAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO – TCE, AO LEGISLATIVO MUNICIPAL, ONDE SE INFORMA A 

SUSPENSÃO DO PARECER PRÉVIO Nº. 035/2014, E O CONSEQUENTE PEDIDO 

DE REENVIO AO TRIBUNAL DE CONTAS-TCE/ES, PARA REAVALIAÇÃO DO 

CONTEÚDO DECISÓRIO EM RAZÃO DE UMA MEDIDA CAUTELAR IMPETRADA 

PELO ENTÃO GESTOR DAS CONTAR APRECIADAS PERANTE AQUELE 

TRIBUNAL ONDE HÁ O  APONTAMENTO DE IRREGULARIDADES NO PARECER 

QUE A PRIMA FACIE O RELATOR SE PRONUNCIA PELA NECESSÁRIA 

REVISÃO. AO NOSSO ENTENDER, COM O PEDIDO DE SUSPENSÃO DO 

PARECER REALIZADO PELO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO – TCE/ES, O PROCESSO LEGISLATIVO PERDEU SEU 

OBJETO NÃO HAVENDO MAIS POSSIBILIDADE DE DAR PROSSEGUIMENTO 

AO ANDAMENTO DO MESMO. ENTENDEMOS AINDA QUE EM NENHUM 

MOMENTO O TRIBUNAL DE CONTAS – TCE/ES QUIS INTERFERIR, E, NÃO 

INTERFERIU NA COMPETÊNCIA DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL, MAS 

TÃO SOMENTE ANULOU/SUSPENDEU, O PARECER PRÉVIO POR ELE 

EMITIDO, PARA APURAÇÃO REEXAME DE POSSÍVEIS IRREGULARIDADES NO 

DECISIUM. ANTE AO EXPOSTO, INFORMAMOS QUE NÃO IREMOS 

COMPARECER A SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DESIGNADA PARA O DIA 

15/04/2015 AS 10 HORAS, A SER REALIZADA NA SEDE DO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL DE NOSSA CIDADE. PRIMEIRAMENTE PELA INEXISTÊNCIA DE 

PARECER PRÉVIO EMITIDO PELO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTÁ DO 

ESPÍRITO SANTO TCE/ES A SER APRECIADO NESSA CASA DE LEIS, UMA VEZ 

QUE O PARECER PRÉVIO Nº. 035/2014 FOI SUSPENSO, BEM COMO, POR 

ENTENDERMOS QUE A REALIZAÇÃO DE UMA SESSÃO LEGISLATIVA ÀS 10 

HORAS DA MANHÃ EM UM DIA ÚTIL ATENTA DIRETAMENTE AO ESTADO 

DEMOCRÁTICO DE DIREITO, POIS, ESTARÁ SE RETIRANDO O DIREITO DOS 

CIDADÃOS LINHARENSES DE ACOMPANHAR OS TRABALHOS DO 

LEGISLATIVO MUNICIPAL EM UMA MATÉRIA DE TAMANHA IMPORTÂNCIA 
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SOCIAL. POR FIM, NÍTIDO NÃO INSTAR QUE A DECISÃO DE TAMANHA 

CELERIDADE NO PROSSEGUIMENTO AO PROCEDIMENTO LEGISLATIVO DE 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL DO EXERCÍCIO DE 

2011, TEM POR MOTIVAÇÃO UNICAMENTE A INTERESSE POLITIQUEIRO E 

NÃO A SERIEDADE E IMPARCIALIDADE QUE O PROCEDIMENTO REQUER. 

PLENÁRIO JOAQUIM CALMON AOS 15 DIAS DO MÊS DE ABRIL DE 2015. 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 360/2015 - REJEITA PARECER 

PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

REFERENTE ÀS CONTAS DO MUNICIPIO DE LINHARES -ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, EXERCÍCIO DE 2011, GESTÃOGUERINO LUIZ ZANON, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE TODOS OS VEREADORES FORAM 

CONVOCADOS NA SESSÃO ANTERIOR COM BASE NOS ARTS. 87 E 236 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, CITANDO QUE OS COLEGAS 

NÃO SÃO OBRIGADOS A COMPARECER A UMA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA. 

APÓS, CITOU QUE NA SESSÃO DE ONTEM FOI ENTREGUE A DEFESA 

ESCRITA DO EX-GESTOR. DECLARANDO QUE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

EXERCÍCIO 2011 ESTÁ TRAMITANDO NA CÂMARA MUNICIPAL SOB O 

PROTOCOLO Nº. 3325/2014, DESDE O DIA 09/12/2014 ÀS 08:37H.  

REGISTRANDO QUE FORAM DADOS OS PARECERES DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS E DO RELATOR ESPECIAL, SENDO QUE NO DECORRER DO 

PROCESSO, COMO MANDA O REGIMENTO INTERNO, ASSIM QUE AS 

DÚVIDAS DOS VEREADORES ERAM RECEBIDAS IMEDIATAMENTE ERAM 

ENCAMINHADAS À COMISSÃO DE FINANÇAS E ATENDIDAS. TODAS AS 

DOCUMENTAÇÕES QUE FICARAM ANEXAS AO PROCESSO, SERVIRAM DE 

BASE PARA A COMISSÃO DE FINANÇAS E A RELATORIA ESPECIAL PARA 

TRAMITAÇÃO DO PROCESSO DE CONTAS DO EXERCÍCIO 2011. 

RESSALTANDO QUE TODA DOCUMENTAÇÃO PODERIA SER EXAMINADA POR 

QUALQUER VEREADOR À MEDIDA QUE AS INFORMAÇÕES IAM CHEGANDO A 
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ESTA CASA DE LEIS, CONFORME DISPOSIÇÃO DO ART. 235 DO REGIMENTO 

INTERNO. ESCLARECENDO QUE TODOS OS PARECERES QUE FORAM 

EMITIDOS NESSA CASA DE LEIS SÃO DE NATUREZA OPINATIVA E NÃO VÃO À 

VOTAÇÃO, POIS O REGIMENTO ESTIPULA QUE É O PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO, ELABORADO PELA COMISSÃO DE FINANÇAS, QUE VAI A 

VOTAÇÃO. AFIRMANDO QUE TODO O PROCESSO ESTÁ TRAMITANDO DE 

ACORDO COM AS NORMAS REGIMENTAIS. NA SEQUENCIA O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA FEZ A LEITURA NA ÍNTEGRA DOS ARTS. 232 E 233 DO 

REGIMENTO INTERNO, RESSALTANDO QUE AS PROPOSIÇÕES SÓ PODERÃO 

SER REJEITADAS POR DECISÃO DA MAIORIA QUALIFICADA DOS MEMBROS 

DA CÂMARA, DESSA FORMA É NECESSÁRIO O VOTO DE NOVE VEREADORES 

PARA MODIFICAR A DECISÃO DO PLENO DO TRIBUNAL DE CONTAS QUE É 

PELA APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVAS. ATO CONTÍNUO, 

CITANDO O TEOR DO ARTS. 232 E 233 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA DE LEIS, INDAGOU AOS VEREADORES SE HAVERIA ALGUMA EMENDA 

A SER APRESENTADA AO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO, ANTE AO 

SILÊNCIO DOS PARES, COLOCOU EM DISCUSSÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE 

O PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 360/2015 – QUE REJEITA O 

PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, REFERENTE ÀS CONTAS DO MUNICIPIO DE LINHARES - ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, EXERCÍCIO DE 2011, GESTÃO GUERINO LUIZ ZANON, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE, NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE AS AUSÊNCIAS 

DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA E PEDRO JOEL CELESTRINI. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO NO TODO DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 360/2015. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOÃO FREIRIS JUNIOR CONGRATULOU-

SE COM OS PRESENTES DIZENDO SER IMPORTANTE ESCLARECER QUE 
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EXISTEM DOIS PARECERES TÉCNICOS DO TÉCNICOS DO TRIBUNAL DE 

CONTAS, UM PARECER DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS E O PARECER 

DO RELATOR RANA, TODOS OPINANDO PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS ORA 

EM DISCUSSÃO. NA CÂMARA MUNICIPAL, EXISTE UM PARECER DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS E UM DA RELATORIA ESPECIAL, DA QUAL É 

RELATOR, QUE TAMBÉM OPINAM PELA REJEIÇÃO DAS REFERIDAS CONTAS. 

AFIRMANDO QUE AS NOTÍCIAS QUE ESTÃO SENDO DADAS NOS MEIOS DE 

COMUNICAÇÃO NÃO CONDIZEM COM A VERDADE, ADEMAIS TODOS OS 

PARECERES MENCIONADOS ESTÃO A DISPOSIÇÃO DOS INTERESSADOS NA 

CÂMARA MUNICIPAL. NA SEQUENCIA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, 

SOLICITANDO AO VICE-PRESIDENTE MARCELO PESSOTI QUE ASSUMISSE 

OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, E, UTILIZANDO A 

TRIBUNA LIVRE SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E A POPULAÇÃO 

LINHARENSE. RELATANDO QUE NO DIA 09/12/2014 A CÂMARA RECEBEU O 

PARECER O TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PELA 

APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVA, REFERENTES AO EXERCÍCIO DE 

2011. ENTRETANTO, NO PROCESSO SE VERIFICA CLARAMENTE O PARECER 

CLARO DO RELATOR RANA PELA EMISSÃO DO PARECER PRÉVIO PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS, TENDO COM PRINCIPAL ARGUMENTO, O NÃO 

RECOLHIMENTO DO INSS DOS SERVIDORES DO MUNICÍPIO, RPPS, JUNTO 

AO IPASLI. RESSALTANDO QUE NO PROCESSO EXISTEM VÁRIOS 

DOCUMENTOS, DOS QUAIS O TRIBUNAL DE CONTAS NÃO TEVE ACESSO, JÁ 

QUE FOI A CÂMARA QUE FOI BUSCAR AS INFORMAÇÕES. COMO, O SICONV 

QUE CUIDA EXCLUSIVAMENTE DOS CONVÊNIOS QUE O MUNICÍPIO RECEBE 

DO GOVERNO FEDERAL. REGISTRANSO QUE INFELIZMENTE CONSTA NO 

SICONV QUE VERBAS QUE SERIAM DESTINADAS AO MUNICÍPIO VOLTARAM 

AO GOVERNO, POR AUSÊNCIA DA CRP – CERTIDÃO DE REGULARIDADE 

PREVIDENCIÁRIA. OU SEJA, O MUNICÍPIO NÃO CUMPRIU SUAS OBRIGAÇÕES 

COM A PREVIDÊNCIA SOCIAL FICANDO NEGATIVADO, E POR 
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CONSEQUÊNCIA PERDENDO MUITAS VERBAS FEDERAIS. EXISTEM AINDA 

RELATÓRIOS NOS AUTOS DO PROCESSO DIZENDO QUE AS VERBAS 

PERDIDAS ULTRAPASSAM A QUANTIA DE VINTE MILHÕES DE REAIS. 

MILTINHO AFIRMOU SER ESSE UM DOS FATOS DETERMINANTES PELO QUAL 

AS DUAS CONTROLADORIAS EXTERNAS E O MINISTÉRIO PÚBLICO DE 

CONTAS EMITIRAM PARECER PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. RESSALTANDO 

QUE O RITO DE JULGAMENTO DAS CONTAS PERTENCE À CÂMARA 

MUNICIPAL, CONFORME DISPOSTO NA CARTA MAGNA, O TRIBUNAL DE 

CONTAS É UM ÓRGÃO AUXILIAR E QUEM RESOLVE A PROVA DAS CONTAS 

DO EXERCÍCIO DOS PREFEITOS MUNICIPAIS SÃO AS CÂMARAS MUNICIPAIS. 

AFIRMANDO QUE OS COLEGAS ESTÃO FAZENDO NESTA SESSÃO SEUS 

DEVERES DE VEREADORES, E QUISERA QUE TODOS OS VEREADORES 

ESTIVESSEM HOJE PRESENTES PARA CUMPRIR COM ESSE DEVER. 

MILTINHO RESSALTOU CONHECER PROFUNDAMENTE O PROJETO ORA EM 

DISCUSSÃO, JÁ QUE ACOMPANHOU TODAS AS REUNIÕES, PODENDO 

OBSERVAR DOCUMENTOS IMPORTANTES QUE ESTÃO NOS AUTOS. 

DECLARANDO QUE O IMPORTANTE É O QUE ESTÁ DOCUMENTADO NOS 

AUTOS DO PROCESSO, JÁ QUE “PALAVRAS VOAM”. PÔDE OBSERVAR CADA 

VERBA PERDIDA, CADA PALMO DE CALÇAMENTO OU ESGOTO SANITÁRIO 

QUE O MUNICÍPIO PERDEU POR NÃO TER SUA CERTIDÃO PREVIDENCIÁRIA. 

CITANDO QUE SE UM EMPRESÁRIO DA INICIATIVA PRIVADA DEIXAR DE 

CUMPRIR SUAS OBRIGAÇÕES JUNTO AOS SEUS FUNCIONÁRIOS PODE SAIR 

ATÉ MESMO PRESO DE DENTRO DE EMPRESA. AFIRMANDO QUE OS 

VEREADORES TIVERAM TEMPO HÁBIL PARA ANALISAR TODO O PROJETO, 

REGISTRANDO QUE A MESA DIRETORA SEMPRE SE POSICIONOU DE FORMA 

IMPARCIAL NA CONDUÇÃO DO PROCESSO, SEMPRE HAVENDO DIREITO DE 

RESPOSTA, CITANDO AINDA QUE HOUVE CONVOCAÇÃO DE SESSÃO 

EXTRAORDINÁRIA PARA DEFESA ORAL, E A SEGUIR FOI COMUNICADO A 

TODOS OS VEREADORES O TEOR DA DEFESA DO EX-PREFEITO. 
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REITERANDO QUE O RITO DA CÂMARA MUNICIPAL E O DIREITO DE AMPLA 

DEFESA FORAM RESPEITADOS EM TODAS AS FASES DO PROCESSO. APÓS, 

RETOMANDO OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, 

FINALIZOU A DISCUSSÃO E COLOCOU EM VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO 

DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 360/2015 – QUE REJEITA O PARECER PRÉVIO 

DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, REFERENTE ÀS 

CONTAS DO MUNICIPIO DE LINHARES - ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

EXERCÍCIO DE 2011, GESTÃO GUERINO LUIZ ZANON, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO A COMISSÃO DE FIANÇAS E ORÇAMENTO PARA CONFECÇÃO 

DA REDAÇÃO FINAL, E POSTERIOR DEVOLUÇÃO A MESA DIRETORA PARA 

PUBLICAÇÃO EM DIÁRIO OFICIAL. REGISTRANDO-SE QUE A VOTAÇÃO FOI 

REALIZADA NOS TERMOS REGIMENTAIS, DE FORMA NOMINAL E QUÓRUM 

QUALIFICADO DE 2/3 (DOIS TERÇOS), COM 9 (NOVE) VOTOS PELA REJEIÇÃO 

DAS CONTAS DO PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, EXERCÍCIO 2011. 

REGISTRANDO-SE AINDA AS AUSÊNCIAS DOS VEREADORES AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, JOSÉ ZITENFELD CARDIA E 

PEDRO JOEL CELESTRINI, TODOS CONVOCADOS COM BASE NOS ARTS. 87 E 

236 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS. EM TEMPO, DURANTE A 

VOTAÇÃO HOUVE AS SEGUINTES JUSTIFICATIVAS DE VOTO: “O VEREADOR 

MIRAVALDO DECLAROU QUE MEDIANTE TODOS OS LEVANTAMENTOS 

FEITOS POR ESSA CASA, E, PELA ANÁLISE DE TODOS OS PARECERES SEU 

VOTO É PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. O VEREADOR MARCELO PESSOTÍ, 

MENCIONANDO QUE DOS CINCO PARECERES QUE O PROCESSO CONTÉM, 

QUATRO SÃO PELE REJEIÇÃO, SENDO APENAS UM APROVADO E COM 

RESSALVAS, SEU VOTO TAMBÉM É PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. O 

VEREADOR ZECA CORREIA, DECLAROU QUE O PROCESSO TRAMITOU 

DURANTE CINCO MESES E FOI BEM ANALISADO. AFIRMANDO QUE OS 
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VEREADORES ESTÃO AQUI PARA JULGAR O QUE É CERTO OU ERRADO, 

SENDO SEU VOTO TAMBÉM PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA RELATOU QUE COMPLETARÁ 20 ANOS DE MANDATO NESSA 

CASA EM DEZEMBRO DE 2016, MAS NUNCA TEVE A EXPERIÊNCIA DE 

JULGAR CONTAS DE EX-PREFEITOS COM TANTAS DISCUSSÕES. CITANDO 

QUE AS CONTAS EM DISCUSSÃO JÁ SOFRERAM EMBARGOS 

ADMINISTRATIVOS E DEMANDAS JUDICIAIS, RESSALTANDO QUE A CÂMARA 

NÃO QUESTIONOU NENHUMA DECISÃO JUDICIAL SEMPRE AS ACATANDO. 

HOUVE AINDA DOIS MANDADOS DE SEGURANÇA SOBRE O PROJETO QUE 

FORAM INDEFERIDOS PELA JUSTIÇA. ARGUMENTANDO QUE SE AS 

PESSOAS NÃO TÊM CONHECIMENTO DOS PARECERES TÉCNICOS QUE 

FORAM EMITIDOS PELO TRIBUNAL DE CONTAS, MINISTÉRIO PÚBLICO DE 

CONTAS E PELO CONSELHEIRO RANA, QUE OPINAM PELA REJEIÇÃO DAS 

CONTAS, DÁ-SE A ENTENDER QUE A CÂMARA ESTÁ AGINDO 

POLITICAMENTE. CONSIDERANDO AS CONVERSAS QUE TÊM OUVIDO NA 

CIDADE DE QUE ESSA CÂMARA NÃO TEM AUTONOMIA PARA TOMAR UMA 

DECISÃO COM TAMANHA ENVERGADURA; CONSIDERANDO QUE EM SEU 

ULTIMO MANDATO COMO VEREADOR NÃO DESEJA PRATICAR QUALQUER 

ATO QUE PONHA EM DÚVIDA SUA POSTURA; CONSIDERANDO OS NÚMEROS 

APURADOS, AS FALAS FEITAS E AS DECISÕES JUDICIAIS NOS AUTOS SÓ 

LHE RESTA VOTAR PELA REJEIÇÃO DAS CONTAS. O VEREADOR TEIXEIRA 

DECLAROU QUE DIANTE DOS FATOS APURADOS SEU VOTO TAMBÉM É PELA 

REJEIÇÃO. O VEREADOR MILTINHO COLEGA, JUSTIFICOU SEU VOTO PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS, DIZENDO SE BASEAR EM TODO OS FATOS 

DOCUMENTADOS, NOS PARECERES DA COMISSÃO DE FINANÇAS E DO 

RELATOR ESPECIAL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA 

A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A 

REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 22/04/2015, NO MESMO LOCAL E 

HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 
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LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOÃO FREIRIS JUNIOR - PP____________________________________________ 

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 
 

ATA DA DÉCIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE 

ABRIL DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 
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CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA PALAVRA. 

FORAM LIDAS AS ATAS DAS SESSÕES EXTRAORDINÁRIAS REALIZADAS NOS 

DIAS 14 E 15/04/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADAS NA FORMA 

REGIMENTAL. REGISTRANDO-SE AS ABSTENÇÕES DOS VEREADORES 

AMANTINO PEREIRA PAIVA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA, NA VOTAÇÃO DA 

ATA DO DIA 15/04/2015. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ESPECÍFICA PARA 

RECONDUÇÃO AO CARGO DO SR. RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS, AO 

CARGO TITULAR DE VEREADOR DO MUNICÍPIO DE LINHARES/ES REALIZADA 

NO DIA 16/04/2015. EM TEMPO, A REQUERIMENTO DO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, REGISTRA-SE QUE NA SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DO DIA 

14/04/2015, EM QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO SUGERIU QUE 

A SESSÃO PARA JULGAMENTO DAS CONTAS DO PREFEITO, EXERCÍCIO 

2011, FOSSE REALIZADA ÀS 18 HORAS COMO DE COSTUME. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 30/03/3015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 799/2015 – SOLICITANDO REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA 

VITÓRIA, EM FRENTE À MERCEARIA “MC ZOCATELLI”, NO BAIRRO COLINA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 30/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 801/2015 – SOLICITA AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE TURISMO VIABILIZAR A MANUTENÇÃO OU REPOSIÇÃO DO 

RELÓGIO DA PRAÇA NESTOR GOMES NO CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO 

Nº. 802/2015 – SOLICITANDO A SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, QUE VIABILIZE UM PROGRAMA DE APOIO E RECUPERAÇÃO DE 
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MORADORES DE RUA. PROTOCOLO Nº. 803/2015 – SOLICITA REPAROS NA 

CERCA DA LINHARE VERDE, PRÓXIMO AOS FUNDOS DA EMPRESA 

“AVENORTE” E CEMITÉRIO SÃO JOSÉ.  PROTOCOLO Nº. 804/2015 – 

SOLICITANDO MANUTENÇÃO NOS TELHADOS DOS QUIOSQUES DA QUADRA 

POLIESPORTIVA DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 805/2015 – 

SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE EFETUAR A PINTURA NO QUEBRA-

MOLAS LOCALIZADO NA RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA, PRÓXIMO À ESCOLA 

JOSÉ DE CALDAS BRITO, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 806/2015 – 

SOLICITA OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, PARA 

QUE SEJA EFETUADA MANUTENÇÃO NO GRAMADO DO CAMPO DE FUTEBOL 

“SÃO PAULO APÓSTOLO”, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

30/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 835/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DA 

SINALIZAÇÃO E DA PINTURA DAS ÁREAS DESTINADAS A CICLOVIAS, 

EXISTENTES EM TODO O MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 30/03/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

837/2015 – SOLICITANDO QUE ATUE JUNTO AO DNIT, PARA QUE SEJA 

INSTALADO UM RADAR ELETRÔNICO OU UM QUEBRA-MOLAS, NA BR-101, VIA 

LATERAL, SENTIDO CANIVETE X LINHARES, EM FRENTE AO CEIM “GEOVANI 

PAULO SALVADOR MEIRA”. PROTOCOLO Nº. 838/2015 – SOLICITANDO QUE 

SEJA FEITO O RECAPEAMENTO DO ASFALTO NAS RUAS EM QUE ESTÃO 

SENDO INSTALADAS AS GALERIAS PLUVIAIS NO BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº. 839/2015 – SOLICITADO PROVIDÊNCIAS PARA QUE SE 

RETIRE A FIAÇÃO ELÉTRICA DE CIMA DO PRÉDIO DA “SORVETERIA SABOR 

DA ROÇA”, LOCALIZADA NA ESQUINA DA AVENIDA TIRADENTES COM A RUA 

ARGEU RIBEIRO DE MORAES NO BAIRRO CANIVETE. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 
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DATADOS DE 30/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.849/2015 – SOLICITANDO MEDIDAS 

URGENTES PARA MANUTENÇÃO DAS GALERIAS PLUVIAIS DAS SEGUINTES 

AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS: “CLAUDIO MANOEL DA COSTA”, 

PRÓXIMO AO Nº. 492; “QUINTINO BOCAIÚVA”, PRÓXIMO AO Nº. 516, E, 

“CASTRO ALVES”, PRÓXIMO AO Nº. 505. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO 

DAS INÚMERAS RECLAMAÇÕES DE MORADORES LOCAIS, SOBRE 

INUNDAÇÕES QUE OCORREM FREQUENTEMENTE COM MÍNIMOS VOLUMES 

DE ÁGUA. PROTOCOLO Nº. 850/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS JUNTO 

A EDP ESCELSA LINHARES, PARA A INSTALAÇÃO DE POSTES NO 

LOTEAMENTO CONHECIDO COMO “DONA ZIZI”, OU “MOVELAR 2”, 

LOCALIZADO PRÓXIMO AO LOTE 1, QUADRA 20, RUA FLOR DE ANIL, NO 

BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 851/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO 

DE ABRIGOS E PLACAS SINALIZADORAS NAS PARADAS DE ÔNIBUS DO 

BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR TARSÍCIO SILVA, DATADOS DE 16/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

995/2015 – SOLICITANDO MELHORIAS NA ESTRUTURA FÍSICA NA QUADRA DE 

ESPORTE DA ESCOLA MARÍLIA DE RESENDE, LOCALIZADA NO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº. 996/2015 – SOLICITA MELHORIAS NA 

PAVIMENTAÇÃO E NOS CANTEIROS EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA 

GUERINO GIUBERTI. PROTOCOLO Nº. 997/2015 – SOLICITA MANUTENÇÃO NA 

PAVIMENTAÇÃO DAS AVENIDAS PEDRO ÁLVARES CABRAL E PADRE MANOEL 

DA NÓBREGA, SITUADAS NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 

998/2015 – SOLICITA LIMPEZA E MANUTENÇÃO DA LINHA VERDE, DESDE O 

BAIRRO LAGOA DO MEIO ATÉ O BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 17/04/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1017/2015 – SOLICITANDO CÓPIA REPROGRÁFICA 

DAS ATAS DAS SESSÕES REALIZADAS NOS DIAS 13, 14 E 15/04/2015. 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 22/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1028/2015 – SOLICITANDO EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA A COLETA DE ENTULHO E LIXO EXISTENTES A 

PARTIR DA RESIDÊNCIA DE Nº. 1875, DA AVENIDA PEDRO ÁLVARES CABRAL, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 1029/2015 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIAS PARA MELHORIA NA SEGURANÇA DE SERVIDORES E 

ESTUDANTES DA ESCOLA MARÍLIA DE RESENDE SCARTON COUTINHO, 

CONFORME ESPECIFICA: A) COLOCAÇÃO DE GRADES DE FERRO NAS 

JANELAS E PORTAS. B) PRESENÇA DA VIATURA DA GUARDA MUNICIPAL NOS 

HORÁRIOS DE ENTRADA E SAÍDA DO TURNO ESCOLAR. C) CONSERTO DO 

PISO DO PÁTIO QUE ESTÁ CEDENDO E CAUSANDO ACIDENTES. 

PROTOCOLO Nº.1030/2015 – SOLICITA MELHORIAS NA GARAGEM MUNICIPAL 

CONFORME ESPECIFICA: A) REFORMA E PINTURA DO MURO; B) CAPINA E 

LIMPEZA NO INTERIOR DO IMÓVEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 22/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1034/2015 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO, BEM COMO, POR MEIO 

DE DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS O QUE SEGUE: 1) QUAIS SÃO 

MOTIVOS DE FATO, TÉCNICOS E/OU LEGAIS, EM QUE SE BASEIAM O FATO 

DE QUE OS PEDIDOS DE EXAMES SÓ ESTÃO PODENDO SER SOLICITADOS 

PELOS MÉDICOS ESPECIALISTAS DA ÁREA ESPECÍFICA NA REDE MUNICIPAL 

DE SAÚDE? 2) QUAL É A FORMA DE CONTROLE DESSE PROCEDIMENTO E SE 

HÁ SERVIDORES RESPONSÁVEIS? CASO HAJA NOMINÁ-LOS. 

FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA CIÊNCIA DE QUE TAIS FATOS 

ESTÃO ACONTECENDO, BEM COMO, NA PREOCUPAÇÃO QUE TAL SITUAÇÃO 

VENHA A AUMENTAR AS FILAS DE ESPERA, JÁ QUE É NOTÓRIA A FALTA DE 

PROFISSIONAIS MÉDICOS ESPECIALIZADOS NAS DIVERSAS ÁREAS DO 

SETOR DE SAÚDE. PROTOCOLO Nº. 1035/2015 – SOLICITA QUE INFORME 
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POR MEIO DE CERTIDÃO E DE DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, QUAL A 

JUSTIFICATIVA DA CONTRATAÇÃO DO SERVIÇO DE ARBITRAGEM PRESTADO 

PELA CAFLI (CLUBE DOS ÁRBITROS DE FUTEBOL DE LINHARES) E LIAL (LIGA 

DE ÁRBITROS DE LINHARES) EM RECENTE LICITAÇÃO REALIZADA, BEM 

COMO, INFORME: 1) QUAL O PERÍODO DE DURAÇÃO DO CONTRATO? 2) 

QUAIS SÃO OS VALORES DOS CONTRATOS? 3) EM QUANTOS 

CAMPEONATOS AS REFERIDAS EMPRESAS ATUARAM? 4) QUANTOS SÃO OS 

JOGOS QUE TERÃO O SERVIÇO DE ARBITRAGEM QUE ESTÁ SENDO ALVO 

DESSA CONTRATAÇÃO? 5) QUAIS FORAM OS VALORES CONTRATADOS 

DESSE SERVIÇO NO PERÍODO DE 2005 A 2015 (ANO A ANO), E, QUAIS FORAM 

AS EMPRESAS PRESTADORAS DE SERVIÇO? FUNDAMENTANDO O PEDIDO, 

DEVIDO A CIÊNCIA DE QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA REALIZOU A 

CONTRATAÇÃO DO SERVIÇO DE ARBITRAGEM PELO VALOR DE R$ 

407.000,00 (QUATROCENTOS E SETE MIL REAIS), ENTENDENDO QUE A 

QUANTIA NÃO É RAZOÁVEL, E QUE DEVERIA SER INVESTIDA EM ÁREAS 

ESSÊNCIAIS COMO SAÚDE, ASSISTÊNCIA SOCIAL E EDUCAÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 22/04/2015, A SABER: PROTOCOLO Nº.1022/2015 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS QUE INFORME POR MEIO DE CERTIDÃO A 

RELAÇÃO DE TODOS OS SERVIDORES COMISSIONADOS CONTRATADOS E 

EXONERADOS POR JOÃO FREIRIS JUNIOR, NA OCASIÃO EM QUE ESTEVE 

OCUPANDO O CARGO DE VEREADOR NO PERÍODO DE JANEIRO DE 2013 ATÉ 

A PRESENTE DATA, CONSTANDO NESSA RELAÇÃO O NOME DO SERVIDOR, 

O CARGO OCUPADO, E SUA LOTAÇÃO E DISPONIBILIZANDO CÓPIA DE 

TODOS OS RELATÓRIOS CONFECCIONADOS PELOS COMISSIONADOS EU 

LABORAM EM ÁREA EXTERNA. PROTOCOLO Nº. 1023/2015 – SOLICITA AO 

DIRETOR DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PARA QUE SEJA 

ENCAMINHADA POR MEIO DE CERTIDÃO OS ATOS DE NOMEAÇÕES E 

DEMISSÕES DE BRUNO GONÇALVES FEREGUETTI, DESDE JANEIRO DE 2013 
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ATÉ A PRESENTE DATA, CONTENDO SUA FORMA DE CONTRATAÇÃO, 

CARGO OCUPADO, HORÁRIO DE TRABALHO, SALÁRIO PERCEBIDO E SUA 

LOTAÇÃO, BEM COMO, SUA FOLHA DE PONTO. PROTOCOLO Nº. 1024/2015 – 

SOLICITANDO OFICIAR AO PREFEITO MUNICIPAL PARA QUE INFORME POR 

MEIO DE CERTIDÃO OS ATOS DE NOMEAÇÕES DE LUANA PEREIRA, 

MATRÍCULA 01845-02, DESDE JANEIRO DE 2013 ATÉ A PRESENTE DATA 

CONTENDO SUA FORMA DE CONTRATAÇÃO, CARGO OCUPADO, SALÁRIO 

PERCEBIDO E SUA LOTAÇÃO, COM COMO SUA FOLHA DE PONTO. 

PROTOCOLO Nº. 1025/2015 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE DESTA CASA DE 

LEIS QUE SEJA INSERIDO O NOME DESTE VEREADOR NO SITE OFICIAL DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, E SEJA RETIRADO O NOME DE JOÃO 

FREIRIS JUNIOR. PROTOCOLO Nº. 1036/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO 

CALÇAMENTO EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA MARIA MAGRI, NO 

BAIRRO BOA VISTA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADOS DE 22/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1049/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA O CALÇAMENTO DA RUA 

MANOEL LINO DE SOUZA, NO DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 

1050/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIA PARA O CALÇAMENTO DA AVENIDA 

GILBERTO DE SOUZA, NO BAIRRO BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 1051/2015 – 

SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA O CALÇAMENTO DA RUA MARTINS 

ALIBIANO DO CARMO, NO DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 

1052/2015 – SOLICITA QUE MEDIDAS SEJAM TOMADAS PARA CONCLUSÃO 

DO CALÇAMENTO DA RUA JOSÉ TOBIAS ANDRADE, NO DISTRITO DE 

BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 1053/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA O 

CALÇAMENTO DA RUA JACOB BAZONI (BECO DA ROSALINA), NO DISTRITO 

DE BEBEDOURO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 22/04/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1054/2015 – 

SOLICITA MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DA SENHORA 
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ARLENE MARIA ARPINI. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO 

DE MORADORES DE CHAPADÃO, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1027/2015 – 

SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE NOS MESES DE ABRIL OU MAIO DE 2015. 

MANDADO DE INTIMAÇÃO DA FAZENDA PÚBLICA ESTADUAL, MUNICIPAL, 

REGISTROS PÚBLICOS E MEIO AMBIENTE DA COMARCA DE LINHARES, 

PROTOCOLADO NESSA CASA DE LEIS, EM 16/04/2015 SOB O Nº. 0988/2015  - 

DETERMINA A INTIMAÇÃO DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICPAL DE 

LINHARES/ES, A FIM DE PROCEDER A IMEDIATA REINTEGRAÇÃO DO SR. 

RENATO RANGEL LOUREIRO AO CARGO DE VEREADOR DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES/ES, INCLUSIVE COM O AFASTAMENTO 

SIMULTÂNEO DE QUALQUER VEREADOR QUE ESTEJA OCUPANDO SUA 

CADEIRA NAQUELA CASA, A PARTIR DE 16/04/2015. OFÍCIO Nº. 078/2015 – 

GAPRE DO PREFEITO MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1018/2015 – SOLICITANDO PRORROGAÇÃO DE PRAZO POR 90 (NOVENTA 

DIAS) REFERENTE AOS PROCESSOS NºS. 6705 (OFÍCIO Nº. 0094/2015), 7683 

(OFÍCIO Nº.0111/2015) E 7684 (OFÍCIO Nº.0110). REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 

17/04/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1019/2015 – APRESENTA CERTIDÃO 

REFERENTE AO PROCESSO DE Nº.6707 DE 17 DE MARÇO DE 2015, 

REFERENTE A INFORMAÇÃO DOS VALORES PAGOS NOS CONTRATOS DE 

ALUGUEL DE VEÍCULOS NOS EXERCÍCIOS DE 2009/2010/2011 E 2012. 

OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 018/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDENCIAS PARA DISPONIBILIZAÇÃO DE UM PREPARADOR FÍSICO PARA 

A GINÁSTICA LABORAL QUE SE REALIZARÁ NO PRÓXIMO DIA 27 DE ABRIL, 

DAS 8:30 AS 9:00 H, E DAS 15:00 AS 15:30 HORAS. INFORMANDO QUE O 

EVENTO FAZ ALUSÃO A PRIMEIRA SEMANA DO TRABALHADOR NA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES. OFÍCIO Nº. 019/2015 – SOLICITANDO ATUAÇÃO 
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JUNTO A SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS, NO SENTIDO DE VIABILIZAR 

A TROCA DA AREIA DA ÁREA DOS BRINQUEDOS DA PRAÇA 22 DE AGOSTO.  

OFÍCIO Nº. 020/2015 – SOLICITANDO MEDIDAS PARA LIMPEZA DA LINHA 

VERDE, MAIS PRECISAMENTE, NA ÁREA LOCALIZADA AOS FUNDOS DA 

EMPRESA “PROTEINORTE ALIMENTOS”, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 987/2015 – “DISPÕE SOBRE A LEI DE DIRETRIZES 

ORÇAMENTÁRIAS (LDO), PARA O EXERCÍCIO DE 2016, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 992/2015 – “DISPÕE SOBRE O CONSELHO 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, REVOGA A LEI Nº. 2.627, DE 04/07/2006, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO A SOLICITAÇÃO DE 

TRIBUNA LIVRE, À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. NA SEQUENCIA, FOI COLOCADO EM APRECIAÇÃO O 

REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR, SOLICITADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, AOS FAMILIARES DA SENHORA MARLENE MARIA ARPINI, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1054/2015, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. APÓS, COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE 

PRORROGAÇÃO DE PRAZO SOLICITADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DO OFÍCIO Nº. 078/2015, PROTOCOLO Nº. 1018/2015, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

DR. CARDIA DECLAROU ACHAR QUE 90 DIAS É UM PRAZO GRANDE PARA 

POUCAS CERTIDÕES, PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA QUE 

VERIFICASSE A POSSIBILIDADE DE DIMINUIÇÃO DO PRAZO PARA 45 DIAS. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O 

PEDIDO DO EXECUTIVO FOI FEITO PARA 90 DIAS, E NÃO HÁ COMO 

MODIFICÁ-LO DE OFÍCIO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

SAUDOU A TODOS DIZENDO SER HOJE MAIS UM DIA MUITO ESPECIAL EM 

SUA VIDA. APÓS, LEU UM TRECHO BÍBLICO E AGRADECEU AOS FAMILIARES 
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PRESENTES À SESSÃO, DESTACANDO A PRESENÇA DE SUA ESPOSA, QUE 

SEMPRE O APOIOU DURANTE TODAS AS DIFICULDADES, E, EM ESPECIAL 

AGRADECEU AO COLEGA DR. CARDIA, MAS EXTENSIVO AOS DEMAIS 

COLEGAS VEREADORES. O VEREADOR COMENTOU SOBRE OS PROCESSOS 

A ELE IMPUTADOS E DAS MEDIDAS JURÍDICAS QUE PRETENDE TOMAR. 

EXPLICANDO QUE FORAM DEZ PROCESSOS NO TOTAL, SENDO OITO 

FAVORÁVEIS. RESSALTANDO QUE IRÁ INVESTIGAR EM DETALHES TODAS AS 

AÇÕES QUE ESTÃO SENDO DIRECIONADAS CONTRA ELE. RENATO 

DESTACOU QUE EM SUA CARREIRA POLÍTICA NUNCA TEVE DENÚNCIAS, 

MAS A PARTIR DO MOMENTO EM QUE TEVE COMO SUPLENTE O SENHOR 

JOÃO FREIRIS JUNIOR, COMEÇOU A CHOVER DENUNCIAS. AFIRMANDO QUE 

FEZ UMA DENUNCIA NA POLÍCIA FEDERAL CONTRA O SENHOR JOÃO 

FREIRIS JUNIOR, PELO CRIME DE CORRUPÇÃO ATIVA DE TESTEMUNHA. 

AFIRMANDO AINDA QUE A DONA SIRLEIDE TAMBÉM ESTÁ SENDO 

INVESTIGADA POR FALSO TESTEMUNHO. MENCIONANDO EXISTIR UM VÍDEO 

ONDE O SENHOR JOÃO FREIRIS JUNIOR, E OUTRAS PESSOAS QUE 

POSTERIORMENTE SERÃO IDENTIFICADAS, CORROMPEM PESSOAS. 

RENATO CITOU QUE HÁ POUCO TEMPO SURGIU UMA DENÚNCIA DO 

SENHOR JAIR, QUE TRABALHOU EM SEU GABINETE COMO ASSESSOR HÁ 

ALGUNS ANOS ATRÁS, DIZENDO QUE NÃO TRABALHAVA E RECEBIA, E QUE 

O VEREADOR RENATO FICAVA COM PARTE DE SEU TICKET. RENATO 

RELATOU QUE O SENHOR JAIR E A SENHORA LUANA PEREIRA 

TRABALHARAM NAS ELEIÇÕES DE 2012 PARA O PREFEITO JAIR CORREIA, E 

QUE JÁ SOLICITOU TODAS AS INFORMAÇÕES AO TRE. DIZENDO QUE JÁ 

COLOCOU DEZ PESSOAS PARA ESCLARECER TAIS DENÚNCIAS. RENATO 

DECLAROU QUE DEPOIS QUE FOI CONFIRMADO SEU AFASTAMENTO COMO 

VEREADOR, A SENHORA LUANA, QUE ESTAVA COM SETE MESES DE 

GRAVIDEZ, FOI RECONTRATADA PELA ADMINISTRAÇÃO COM UM SALÁRIO 

DE QUASE R$ 3.0000,00 (TRÊS MIL REAIS). SALIENTANDO QUE INVESTIGARÁ 
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EM DETALHES TODAS ESSAS AÇÕES QUE ESTÃO SENDO EMPREENDIDAS 

CONTRA ELE. NA SEQUENCIA AGRADECEU AINDA O APOIO QUE RECEBEU 

DO DEPUTADO ESTADUAL GUERINO ZANON, DIZENDO ESTAR SOLIDÁRIO 

COMO O DEPUTADO. LEMBRANDO QUE O EX-PREFEITO GUERINO ZANON 

TEVE RECENTEMENTE REJEITADAS SUAS CONTAS NESTA CASA DE LEIS, E 

RESSALTANDO QUE SE ESTIVESSE NO PLENÁRIO NA OCASIÃO ÀS CONTAS 

NÃO SERIAM REPROVADAS, PORQUE ESTA CASA JÁ APROVOU POR 

DIVERSAS VEZES CONTAS DE GESTORES COM PARECERES PELA 

APROVAÇÃO POR RESSALVAS. SALIENTANDO QUE A CIDADE DE LINHARES 

AGUARDA QUE O DEPUTADO GUERINO ZANON VENHA COMO CANDIDATO A 

PREFEITO DE LINHARES. RESSALTANDO QUE FOI MUITO PREJUDICADO 

PELAS AÇÕES QUE LHE IMPUTARAM, NÃO PODENDO ASSIM ATUAR NA CASA 

LEGISLATIVA DA FORMA QUE GOSTARIA, MAS DIZENDO QUE VAI 

TRABALHAR AINDA MAIS PELO MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA DISSE QUE O RETORNO DO COLEGA RENATO RANGEL É BEM-VINDO 

E QUE TODOS NÓS VEREADORES, DE UMA MANEIRA OU DE OUTRA, 

TORCIAM POR ELE. DIZENDO APROVEITAR A PRESENÇA DE 

REPRESENTANTES DA GUARDA MUNICIPAL NA SESSÃO, FALOU DE SEU 

CARINHO PELA CATEGORIA. DECLARANDO TORCER PARA QUE HAJA UM 

MELHOR RELACIONAMENTO DOS GUARDAS MUNICIPAIS COM O EXECUTIVO 

MUNICIPAL, DEPOIS DA TROCA DO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA  DE 

LINHARES. APÓS, SOLICITOU REFORÇO NA SEGURANÇA NA COMUNIDADE 

DO CÓRREGO FARIAS QUE É ACOMETIDA CONSTANTEMENTE POR 

VIOLÊNCIA. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL AGRADECEU AS 

PALAVRAS DO COLEGA DI DECLAROU QUE TEVE A OPORTUNIDADE DE 

CONVERSAR COM O COMANDANTE EVANDRO, OPORTUNIDADE QUE O 

CIENTIFICOU DAS DEMANDAS DA SEGURANÇA PÚBLICA NO MUNICÍPIO 

TANTO NA REGIÃO DE FARIAS COMO NA REGIÃO DE REGÊNCIA. 

CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA ENFATIZOU QUE É NECESSÁRIO 
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A UNIÃO DE FORÇAS ENTRE VEREADORES E OUTROS SEGMENTOS JUNTO 

AO GOVERNO DO ESTADO PARA RESOLVER AS NECESSIDADES DO 

SERVIÇO MÉDICO LEGAL, EM LINHARES. RESSALTANDO QUE NÃO É 

POSSÍVEL QUE CORPOS DE NOSSOS ENTES QUERIDOS FIQUEM DE UM DIA 

PARA OUTRO PARA SEREM LIBERADOS PARA SEPULTAMENTO POR FALTA 

DE NECROPSISTAS. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA RELATOU 

QUE SE NÃO FOSSE À BOA VONTADE DO SERVIDOR “MANCHINHA” E SUA 

INTERVENÇÃO, O CORPO DE UM AMIGO SEU SÓ SERIA LIBERADO NO DIA 

SEGUINTE, SENDO NECESSÁRIO “PRESSIONAR” O LEGISTA DE PLANTÃO, 

PARA QUE ELE REALIZASSE SEU TRABALHO. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES, 

DIZENDO APROVEITAR A PRESENÇA DE ESTUDANTES DA FACELI PARA 

FAZER UM APELO NO SENTIDO SALVAR A POLÍTICA BRASILEIRA. DIZENDO 

QUE NINGUÉM SUPORTA MAIS A POLÍTICA BRASILEIRA DO JEITO QUE ESTÁ 

SENDO CONDUZIDA EM TODO O PAÍS. DECLARANDO QUE NÃO PODERIA 

DEIXAR DE SE REPORTAR A REJEIÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON, OCORRIDA NA SEMANA PASSADA, MESMO COM O 

PARECER DO TRIBUNAL DE CONTAS PELA APROVAÇÃO COM RESSALVAS. 

AMANTINO DECLAROU QUE O EX-PREFEITO GUERINO TEVE EM SEU 

PALANQUE OITO VEREADORES CONTRA TRÊS, E POR FIM ACONTECEU O 

QUE TODOS JÁ SABEM. LEMBRANDO QUE OS VEREADORES QUE APOIARAM 

O EX-PREFEITO RECEBERAM AJUDA DE CAMPANHA, BEM COMO, TIVERAM 

SUAS CAMPANHAS FINANCIADAS POR ELE. O VEREADOR RESSALTOU QUE 

NUNCA VIU O EX-PREFEITO TENTAR ELIMINAR DA VIDA PÚBLICA UM DE 

SEUS ADVERSÁRIOS. RESSALTANDO ACREDITAR QUE NÃO SE DEVE 

PERDER O TEMPO, TENTADO FAZER MAL A ALGUÉM, MÁS QUE CADA UM 

FIQUE COM SUA CONSCIÊNCIA SOBRE OS FATOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA MENCIONOU QUE A INGRATIDÃO É UM DOS PIORES 

PECADOS, E, SOLICITOU VERBALMENTE AO PRESIDENTE DA MESA 



 292 

DIRETORA QUE SUA SOLICITAÇÃO QUANTO A CÓPIA DAS ATAS SEJA 

CUMPRIDA O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU QUE TEM SIDO 

CONSTANTE SUAS COBRANÇAS QUANTO A RESPOSTAS CONVINCENTES DA 

PREFEITURA SOBRE A QUESTÃO DA REGULARIZAÇÃO DA GUARDA 

MUNICIPAL DE LINHARES. APÓS, RELATOU QUE UM CLÍNICO GERAL DA 

REDE MUNICIPAL, O INFORMOU QUE TINHA EM MÃOS 49 PEDIDOS DE 

EXAMES DA POPULAÇÃO QUE ESTAVAM HÁ MAIS DE ANO AGUARDANDO UM 

POSICIONAMENTO DA AGÊNCIA REGULADORA. DIZENDO LHE CAUSAR 

ESTRANHEZA QUE A RESPOSTA PARA OS PEDIDOS, APÓS MAIS DE UM ANO 

DE ATRASO, É DE QUE O PEDIDO DEVE SER FEITO PELO MÉDICO 

ESPECIALISTA. FABRÍCIO RESSALTOU QUE TODOS SABEM DA CARÊNCIA DE 

ESPECIALISTAS NOS POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, QUESTIONANDO 

COMO SERIA FEITO O PEDIDO DO EXAME SE NÃO HÁ ESPECIALISTA PARA 

ATENDER A DEMANDA. LEMBRANDO O CASO DO SAUDOSO DJALMA, EM 

QUE FOI DETECTADO UM TUMOR ATRAVÉS DE UM EXAME DE ENDOSCOPIA, 

E LOGO APÓS VEIO A FALECER INTERNADO NO HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES. FABRÍCIO RESSALTOU QUE SAÚDE NÃO ESPERA, E QUE TODA 

ESSA BUROCRACIA PODE CUSTAR À VIDA DAS PESSOAS. SENDO ASSIM 

PROTOCOLOU REQUERIMENTOS PARA AVERIGUAR DE ONDE VEM A 

DETERMINAÇÃO PARA QUE OS PEDIDOS SÓ SEJAM ATENDIDOS SER 

SOLICITADOS POR ESPECIALISTAS. APÓS, CITANDO O FATO DE QUE SERÃO 

GASTOS R$ 408.000,00 COM ARBITRAGEM EM UM ANO NO MUNICÍPIO, DISSE 

NÃO TER NADA CONTRA A ÁREA DE ESPORTES, MAS, AO CONTRÁRIO, 

SEMPRE FOI UM LUTADOR DA CAUSA, ENTRETANTO, DEVE-SE ELENCAR 

PRIORIDADES. O VEREADOR DISSE SER UM BOM EXEMPLO O QUE FOI 

PRATICADO NA PREFEITURA DE UMA CIDADE DO RIO GRANDE DO SUL, 

ONDE UM PREFEITO CONSULTOU A POPULAÇÃO SE A VERBA DEVERIA SER 

GASTA NO CARNAVAL, E A POPULAÇÃO OPTOU POR SEREM ADQUIRIDOS 
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APARELHOS DE AR REFRIGERADO PARA AS ESCOLAS DO MUNICÍPIO. NO 

APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL LEMBROU QUE NO ANO PASSADO 

VISITOU UMA SENHORA QUE TAMBÉM AGUARDA POR UM EXAME 

GINECOLÓGICO POR MAIS DE SEIS MESES. DIZENDO QUE A BUROCRACIA 

REALMENTE TRAZ MUITOS PROBLEMAS E DEMORA NO ATENDIMENTO E 

QUE ESSA SITUAÇÃO NÃO PODE CONTINUAR. CONTINUANDO O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU QUE A REALIDADE DOS POSTOS DE 

SAÚDE É BEM DIFERENTE DO QUE SE VÊ NA TELEVISÃO, E QUE EM MUITOS 

LUGARES FALTA ATÉ MEDICAMENTO. APÓS, MENCIONANDO A QUANTIA 

DITA QUE SERIA PAGA A ARBITRAGEM NESSE ANO, QUESTIONOU SOBRE A 

FALTA DE MANUTENÇÃO NOS CAMPOS DE FUTEBOL, BEM COMO SOBRE A 

NECESSIDADE DE DIFUNDIR AS MODALIDADES ESPORTIVAS NO MUNICÍPIO. 

LEMBRANDO QUE SUA EMENDA QUE DESTINAVA R$ 500.000,00 

(QUINHENTOS MIL REAIS) PARA DIFUNDIR AS MODALIDADES ESPORTIVAS 

NO MUNICÍPIO NÃO FOI APROVADA, O VEREADOR MENCIONOU QUE O 

ATUAL SECRETÁRIO DE ESPORTES NA OCASIÃO DISSE QUE O VALOR 

PROPOSTO NÃO IRIA RESOLVER O PROBLEMA DO ESPORTE NO MUNICÍPIO. 

QUESTIONANDO COM SERIA RESOLVIDO O CAOS EM QUE ESTÁ O ESPORTE 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE INTERCEDA 

JUNTO AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES PARA QUE AUXILIE UMA 

EQUIPE DE JIU-JÍTSU QUE IRÁ REPRESENTAR LINHARES EM UMA 

COMPETIÇÃO NO ESTADO DE SÃO PAULO, E SÓ NECESSITAM DE R$ 1.500,00 

(MIL E QUINHENTOS REAIS) PARA PAGAR O HOTEL. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 785 E 913/2015, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, 

JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE 

PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. QUESTÃO DE ORDEM, O 
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VEREADOR TARCÍSIO SILVA AO DEVOLVER À MESA DIRETORA O PROJETO 

DE LEI Nº.  Nº. 785/2015 EXPLICOU QUE O MESMO TRATA DA NOVA 

ESTRUTURA ADMINISTRATIVA DA FACULDADE, SENDO O MESMO 

NECESSÁRIO PARA QUE SEJA REALIZADO CONCURSO PÚBLICO 

ATENDENDO ASSIM A UMA DETERMINAÇÃO JUDICIAL. SALIENTANDO QUE O 

JUIZ DETERMINOU QUE O PRAZO PARA QUE A FACELI, EXONERE TODOS OS 

SERVIDORES É ATÉ O DIA 01/08/2015. ENTRETANTO, HOUVE UMA 

COMPOSIÇÃO ENTRE AS PARTES E O JUIZ ATENDEU O PLEITO, FICANDO O 

PRAZO FINAL PARA EXONERAÇÃO DOS ATUAIS SERVIDORES NO DIA 

31/12/2015. TARCÍSO MENCIONOU QUE O PROJETO FOI AMPLAMENTE 

ESTUDADO PELA COMISSÃO DE JUSTIÇA, JUNTAMENTE COM A 

PROCURADORIA, SALIENTANDO QUE TAMBÉM FOI OUVIDA A DIRETORA E A 

EQUIPE TÉCNICA DA FACELI. APÓS, DIZENDO NÃO TER AUTORIZAÇÃO PARA 

DEFENDER O COLEGA ESTÉFANO, DISSE SER ELEGANTE DA PARTE DOS 

VEREADORES DESTA CASA DE LEIS, QUE ANTES DE “JOGAR PEDRAS”, 

DÊEM OPORTUNIDADE DO MESMO SER OUVIDO NESTA CASA A TÍTULO DE 

CONVITE. SALIENTANDO QUE A LICITAÇÃO DEVE SER FEITA COM VALOR 

GLOBAL, MAS ISSO NÃO SIGNIFICA QUE SERÁ USADO O VALOR TODO O 

VALOR LICITADO, ACHANDO IMPORTANTE QUE SEJA DADA OPORTUNIDADE 

DO COLEGA SE MANIFESTAR SOBRE O TEMA. ENFATIZANDO A 

NECESSIDADE DE SE OUVIR AS PARTES, POIS AS PESSOAS PODEM TER A 

IMPRESSÃO QUE O SECRETÁRIO ESTÉFANO É CORRUPTO, POIS QUANDO 

SE DIZ QUE O DINHEIRO PÚBLICO ESTÁ SENDO MAL GASTO, SE DÁ A 

ENTENDER QUE A PESSOA ESTÁ AGINDO COM DESONESTIDADE. POR FIM, 

DISSE CONHECER O SECRETÁRIO ESTÉFANO HÁ MUITOS ANOS, E QUE O 

MESMO SEMPRE FOI UMA PESSOA BOA E DIGNA, SENDO NECESSÁRIO QUE 

SE DÊ A OPORTUNIDADE DO MESMO FALAR SOBRE A QUESTÃO NESSA 

CASA A TÍTULO DE CONVITE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA DECLAROU QUE NÃO JOGOU PEDRAS, NEM FOI 
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DESELEGANTE COM NINGUÉM, MESMO PORQUE, A CERTIDÃO QUE 

SOLICITOU PEDINDO DIVERSAS INFORMAÇÕES NÃO ABRANGE SÓ A 

GESTÃO DO COLEGA ESTEFANO, SENDO REQUERIDA DE DEZ ANOS 

ANTERIORES. ENFATIZANDO QUE NEM O NOME DO SECRETÁRIO FOI 

CITADO, E A AVALIAÇÃO QUE PRETENDE É DE DEZ ANOS.  FABRÍCIO 

RESSALTOU QUE TODOS SABEM QUE UMA DE SUAS BANDEIRAS É O 

ESPORTE, POR ENTENDER SER ESSE UMA IMPORTANTÍSSIMA FERRAMENTA 

DE RESSOCIALIZAÇÃO PARA OS JOVENS QUE ESTÃO EM SITUAÇÃO DE 

RISCO NAS RUAS E NOS PRESÍDIOS DA CIDADE. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU, CONFORME SOLICITAÇÃO 

DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PARA QUE O VEREADOR LICENCIADO 

ESTÉFANO SILOTE SE ASSIM DESEJAR POSSA ESTAR NA PRÓXIMA SESSÃO 

E UTILIZAR A TRIBUNA DA CASA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTE DESTA CASA 

DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 785/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU VISTAS DO PROJETO ATÉ A PRÓXIMA 

SESSÃO, JUSTIFICANDO QUERER MELHOR ANALISAR O BOJO DO 

PROCESSO, JÁ QUE PELAS PECULIARIDADES DE SUA PROFISSÃO, NÃO 

TEVE A OPORTUNIDADE DE ESTAR PRESENTE ÀS REUNIÕES DAS 

COMISSÕES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE UM CONCURSO PÚBLICO DESSA ENVERGADURA, QUE 

TRATA DE CARGOS COM EXIGÊNCIA DE MESTRADO, ENTRE OUTRAS 

PARTICULARIDADES, DEMANDA MUITO TEMPO. SENDO ASSIM, O PROBLEMA 

MAIOR NA QUESTÃO É O TEMPO, POIS HÁ MUITOS TRÂMITES A SEREM 

REALIZADOS E PRAZOS LEGAIS QUE PRECISAM SER CUMPRIDOS. 

PROPONDO QUE A SESSÃO SEJA INTERROMPIDA POR ALGUNS MINUTOS 

PARA QUE O VEREADOR DR. CARDIA TIRE SUAS DÚVIDAS QUANTO AO 

PROJETO, E A VOTAÇÃO POSSA SER REALIZA AINDA HOJE. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA SOLICITOU VISTAS DO PROJETO DE 
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LEI Nº. 785/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE NÃO HÁ INTENÇÃO ALGUMA DE SUA PARTE DE 

PREJUDICAR O CONCURSO, DIZENDO ACHAR BOA A SUGESTÃO DO 

VEREADOR TARCISIO DE INTERROMPER A SESSÃO POR ALGUNS MINUTOS. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA LEMBROU AOS 

VEREADORES QUE AS REUNIÕES DAS COMISSÕES PERMANENTES 

ACONTECEM SEMPRE ÀS TERÇAS-FEIRAS A PARTIR DAS 17 HORAS. 

ENFATIZANDO QUE QUALQUER VEREADOR PODE ACOMPANHAR AS 

SESSÕES, E SE DESEJAR CÓPIA DE PROJETO PODERÁ SOLICITAR A PARTIR 

DAS QUARTAS-FEIRAS A FUNCIONÁRIA LOREANE, OU A PROCURADORIA DA 

CASA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SUSPENDEU A SESSÃO POR DEZ MINUTOS PARA ANÁLISE DO PROJETO 

ORA EM DISCUSSÃO. REABERTA A SESSÃO E VERIFICADO QUÓRUM 

REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RETOMOU OS 

TRABALHOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUESTIONOU QUANTO 

AOS PEDIDOS DE VISTA DOS VEREADORES DR. CARDIA E ZECA CORREIA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE SUA 

DÚVIDA ERA SE HAVERIA O AUMENTO DE NÚMERO DE CARGOS 

COMISSIONADOS, ENTRETANTO, SUA DÚVIDA FOI SANADA COM A 

INFORMAÇÃO QUE HAVERÁ A MANUTENÇÃO DA QUANTIDADE DE CARGOS 

COMISSIONADOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA 

PARABENIZOU A DIRETORA SANDRA PELO PROJETO E ESCLARECEU QUE 

SEU PEDIDO DE VISTAS, FOI NO INTUITO DE DEVOLVER O PROJETO 

IMEDIATAMENTE, CASO GANHASSE O PEDIDO DE VISTAS, PARA QUE FOSSE 

VOTADO NA PRESENTE SESSÃO SEM A NECESSIDADE DE AGUARDAR MAIS 

DIAS. APÓS RETIRADOS OS PEDIDOS DE VISTAS, CONTINUANDO EM 

DISCUSSÃO, E, COLOCADO EM VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS 

DAS COMISSÕES PERMANENTE DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO 

DE LEI Nº. 785/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 
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UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 785/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. 

REGISTRANDO-SE QUE USANDO DE SUA PRERROGATIVA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, VOTOU FAVORÁVEL AO 

PROJETO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº. 913/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 913/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 785/2015, O 

VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU QUE DIZENDO QUE JÁ CONHECIA O 

TEOR DO PROJETO, DIZENDO QUE NÃO TIROU CÓPIAS DO PROJETO 

PORQUE O MESMO ESTAVA SEM A ASSINATURA DO PREFEITO. 

ENFATIZANDO QUE PARA NÃO HAVER MAIS PROBLEMAS COMO O DE HOJE, 

É DESEJÁVEL QUE ASSIM QUE OS PROJETOS CHEGUEM A CASA SEJAM 

RETIRADAS CÓPIAS E ENTREGUES AOS VEREADORES. DIZENDO ACHAR 

INDISCUTÍVEL A NECESSIDADE DE REESTRUTURAÇÃO DA FACELI COM A 

CONTRATAÇÃO DE FUNCIONÁRIOS EFETIVOS, SENDO PORTANTO 

FAVORÁVEL A MATÉRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA 

REGISTROU QUE TODOS OS VEREADORES FORAM CONVIDADOS PARA AS 

REUNIÕES DAS COMISSÕES AS TERÇAS-FEIRAS, PARA ACOMPANHAR A 

DISCUSSÃO DOS PROJETOS, OBJETIVANDO NÃO HAVER DÚVIDAS NOS DIAS 

DAS VOTAÇÕES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE FORNECE CÓPIA DE TODOS OS PROJETOS QUE CHEGAM, 

PORQUE A CÂMARA NÃO TEM CONTRATO DE MÁQUINAS COPIADORAS. 
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RESSALTANDO QUE A CASA ESTÁ EM FASE DE ESTRUTURAÇÃO, E AINDA 

NÃO PODE FAZER NENHUM CONTRATO DE COPIADORAS. PEDINDO A 

COMPREENSÃO DOS COLEGAS VEREADORES, E SOLICITANDO QUE OS 

MESMOS COMPAREÇAM AS SESSÕES DAS COMISSÕES PARA TOMAR 

CIÊNCIA DOS PROJETOS. INFORMANDO QUE A REUNIÃO DAS COMISSÕES 

NETA SEMANA SERÁ REALIZADA NA QUINTA-FEIRA ÀS 17 HORAS. QUESTÃO 

DE ORDEM O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, PARABENIZOU A INICIATIVA DO 

CONCURSO DA FACELI, DIZENDO QUE É NECESSÁRIO SE REAVALIAR E 

REESTRUTURAR NÃO SÓ O SEGUIMENTO DA EDUCAÇÃO, MAS TODOS OS 

SETORES DO SERVIÇO PÚBLICO. POIS A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA TEM A 

OBRIGAÇÃO DE PRESTAR UM SERVIÇO DE QUALIDADE, E DAR 

OPORTUNIDADE AOS QUE ESTUDARAM E SE CAPACITARAM EM SUAS 

ÁREAS. AFIRMANDO QUE TODOS OS PROJETOS QUE FOREM A FAVOR DA 

EDUCAÇÃO TERÃO SEU APOIO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR DR. CARDIA, QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU QUE O 

LINHARES FUTEBOL CLUBE ESTÁ COM PROBLEMAS FINANCEIROS NESSA 

RETA FINAL DO CAMPEONATO. MAS, APESAR DE NUNCA TER SIDO 

FAVORÁVEL A SE DAR VERBA A CLUBES DE FUTEBOL, RECONHECE QUE 

AQUELE CLUBE DIVULGA E REPERCUTE O NOME DA CIDADE ONDE QUER 

QUE VÁ, O QUE POR CERTO FAVORECE MUITO O TURISMO LOCAL. PEDINDO 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE INTERCEDA JUNTO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES NO SENTIDO DE SE CONCEDER 

AJUDA AQUELE CLUBE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITOU QUE O VEREADOR RENATO RANGEL OCUPASSE A 

CADEIRA QUE FICOU VAGA NO PLENÁRIO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES 

PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 23/04/2015 ÀS 17H, E PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 27/04/2015, NO 
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MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E SETE DE 

ABRIL DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 
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VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

22/04/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 24/04/2014, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1066/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA MORTUÁRIA NO 

BAIRRO MOVELAR EM LINHARES-ES, CONFORME SOLICITAÇÃO DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, ATRAVÉS DO OF. 

Nº.10/ASM/2015. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 27/04/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1082/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA 

RUA JACI GARRIDO DE SOUZA, ENTRE AS RESIDÊNCIAS DE NºS. 478 E 498, 

NO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº.1083/2015 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO E INSTALAÇÃO DE NOVOS BRINQUEDOS NA PRAÇA DE LAZER 

DO BAIRRO JUPARANÃ. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS AVARIAS 

VERIFICADAS NOS BRINQUEDOS QUE POR CERTO EXPÕEM A RISCO DE 

ACIDENTES AS CRIANÇAS QUE OS UTILIZAM. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DR. CARDIA, JOEL CELESTRINI E RENATO RANGEL, 

DATADO DE 27/04/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL – SOLICITA QUE O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL INFORME POR 

CERTIDÃO E ENCAMINHE CÓPIA DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS 
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PARA OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: 1) QUAL A QUANTIDADE DE 

CARGOS EFETIVOS COMISSIONADOS E CONTRATADOS EXISTENTES 

ATUALMENTE NA FACELI. 2) QUAIS SÃO AS FUNÇÕES E NOMENCLATURAS 

DESSES CARGOS? QUAL O NOME DO SERVIDOR QUE OCUPA CADA UM 

DESSES CARGOS? HÁ SERVIDORES DO PODER EXECUTIVO CEDIDOS 

ATUALMENTE À FACELI? PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1072/2015 – “DISPÕE 

SOBRE NORMAS DE SEGURANÇA PARA PISCINAS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO 

DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 1073/2015 – 

“INSTITUI NA REDE MUNICIPAL DE ENSINO DO MUNICÍPIO DE LINHARES O 

PROGRAMA DE VALORIZAÇÃO DO PROFISSIONAL NA EDUCAÇÃO 

“PROFESSOR DO ANO”, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1085/2015 – “INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL SOLICITOU QUE A PROCURADORIA ANALISASSE, POIS JÁ 

EXISTE UM PROJETO QUE TRATA DA REGULAMENTAÇÃO DE PISCINAS NA 

CASA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE NA REUNIÃO 

DAS COMISSÕES PERMANENTES JÁ PODERÁ SER ANALISADO A EXISTÊNCIA 

DE LEI NESSE SENTIDO. NA SEQUÊNCIA, A PEDIDO DO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES FOI FEITA A LEITURA INTEGRAL DO REQUERIMENTO DE CERTIDÃO 

APRESENTADO PELOS VEREADORES AMANTINO, FABRÍCIO, DR. CARDIA, 

JOEL CELESTRINI E RENTO RANGEL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DEVOLVEU AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES O REQUERIMENTO 

DE CERTIDÃO, SOLICITANDO AO VEREADOR QUE FAÇA O PROTOCOLO DO 

MESMO ASSIM QUE POSSÍVEL, PARA QUE POSSAM SER FEITOS OS 

TRÂMITES REGIMENTAIS JÁ QUE O PEDIDO TRATA DE CERTIDÃO. NA 
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SEQUÊNCIA, CITANDO OS QUESTIONAMENTOS FEITOS NA ULTIMA SESSÃO 

SOBRE A SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES, CONVIDOU O 

SECRETÁRIO DA PASTA, ESTÉFANO SILOTE, A FAZER USO DA TRIBUNA 

LIVRE A TÍTULO DE CONVITE COMO SOLICITADO PELO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA. USANDO A PALAVRA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES, 

ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS DIZENDO TER O INTUITO DE 

ESCLARECER ALGUNS FATOS DITOS CONTRA SUA PESSOA NA SESSÃO DO 

DIA 22/04/2015. DECLARANDO QUE AO ASSUMIR A SECRETARIA ENCONTROU 

GRANDE DESORGANIZAÇÃO, E, AO QUESTIONAR OS SERVIDORES SOBRE A 

EXISTÊNCIA DE MATERIAIS DAS COMPETIÇÕES DA ULTIMA GESTÃO, FOI 

INFORMADO QUE NÃO EXISTIA REGISTRO ALGUM. ACREDITANDO SER ISSO 

UM ATO DE POLITICAGEM, POIS GERALMENTE TAIS FATOS OCORREM 

QUANDO O GOVERNO PERDE A ELEIÇÃO, RESSALTANDO QUE QUEM PEDE 

COM ISSO É A POPULAÇÃO. AFIRMANDO QUE DESEJA FAZER UM BOM 

TRABALHO E DEIXAR TUDO PRONTO PARA O QUE VIER A SER O SEU 

SUCESSOR POSSA DAR CONTINUIDADE AO TRABALHO. CITANDO AS FALAS 

NA ULTIMA SESSÃO REFERENTES AO CONTRATO COM A ARBITRAGEM, 

AFIRMOU QUE O VALOR REALIZADO PARA REGISTRO DE PREÇO FOI DE R$ 

407.900,00 (QUATROCENTOS E SETE MIL E NOVECENTOS REAIS). 

RESSALTANDO QUE OPTOU PELO SISTEMA LICITATÓRIO DE PREÇOS, E QUE 

PELO REGISTRO QUE FOI REALIZADO, O MESMO CUSTO CONTRATADO 

HOJE SERÁ PAGO DAQUI A SETE MESES COM DESPESAS, INDEPENDENTE 

DA ALTA DE PREÇOS. APÓS, CITOU QUE A SECRETARIA DE ESPORTES ESTA 

TRABALHANDO, MENCIONANDO QUE ESTÃO SENDO FEITAS OBRAS COMO O 

PARQUE DE SKATE NO VALOR DE NOVECENTOS MIL REAIS E O CAMPO DAS 

PALMAS ESTÁ EM FASE DE LICITAÇÃO. DECLARANDO QUE NA ULTIMA 

SEXTA-FEIRA SE REUNIU COM OS EDUCADORES FÍSICOS DE LINHARES 

PARA TRATAR DOS JOGOS ESCOLARES, OUTROS PROJETOS QUE ESTÃO 

SENDO DESENVOLVIDOS SÃO O TORNEIRO DAS INDÚSTRIAS E JOGOS DE 
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VERÃO. ESTÉFANO RESSALTOU QUE ATÉ O MOMENTO APENAS SOLICITOU 

A CONTRATAÇÃO DE R$ 71.600,00 (SETENTA E UM MIL E SEISCENTOS 

REAIS).  AFIRMANDO, QUE SEGUNDO SEUS LEVANTAMENTOS, HÁ QUATRO 

ANOS, OS GASTOS COM DIÁRIAS PARA O TORNEIO PRIMEIRO DE MAIO, POR 

EXEMPLO, FORAM DE R$ 15.000,00 (QUINZE MIL REAIS), MAS HOJE SERÃO 

GASTOS R$ 9.000,00 (NOVE MIL REAIS). ADUZINDO QUE PARA GARANTIR A 

UTILIZAÇÃO REAL DO DINHEIRO PÚBLICO ESTÃO DESIGNANDO 

SERVIDORES PARA ATUAREM COMO FISCAIS NOS CONTRATOS. ESTÉFANO 

RESSALTOU QUE SEU OBJETIVO É TRABALHAR PARA O CRESCIMENTO DO 

ESPORTE NA CIDADE, E, QUE SEMPRE PRESERVARÁ SUA ÍNDOLE E O 

RESPEITO E CONFIANÇA QUE O PREFEITO TEVE EM SEU TRABALHO. O 

VEREADOR AFIRMOU QUE NÃO FOI CONTRA A EMENDA QUE CONTEMPLAVA 

SUA SECRETARIA COM MAIS R$ 500.000,00 (QUINHENTOS MIL REIAS), MAS 

SIM, ENTENDE QUE SÓ ESSE VALOR NÃO RESOLVERIA O PROBLEMA, E QUE 

A SECRETARIA JÁ GASTOU MUITO MAIS DO QUE ESSE VALOR, SÓ EM TRÊS 

OBRAS QUE ESTÃO EM LICITAÇÃO ATUALMENTE O VALOR CHEGA A MAIS 

DE TRÊS MILHÕES DE REIAS. ESTÉFANO DECLAROU QUE AS ESCOLINHAS 

DE FUTEBOL ESTÃO PRONTAS PARA RECOMEÇAR, LEMBRANDO QUE ESSA 

FOI “UMA BRIGA” DESTA CASA, E QUE É NECESSÁRIA A AJUDA DE TODOS, 

DOS VEREADORES E DA POPULAÇÃO, PARA FAZER O MELHOR PELO 

ESPORTE LINHARENSE. APÓS, AFIRMOU QUE INFELIZMENTE NÃO EXISTE 

LEI QUE AMPARE POR EXEMPLO, O PEDIDO DOS ATLETAS DO JIU-JÍTSU, 

QUE NECESSITAM DE VERBA PARA COMPETIREM FORA DO ESTADO, MAS 

QUE ESTÁ CONTATANDO O MUNICÍPIO DE SERRA PARA COPIAR UMA LEI 

QUE TRAGA AVANÇOS PARA O SETOR DO ESPORTE. CITANDO QUE A 

ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA ESTÁ FAZENDO A CPI DOS CAMPOS, ESTÉFANO 

CONVIDOU OS VEREADORES A ABRIR UMA CPI, PARA APURAR EM 

LINHARES TAMBÉM ESSA SITUAÇÃO, DIZENDO QUE EXISTEM MUITOS 

NÚMEROS INTERESSANTES DO PASSADO QUE PODEM SER COMPARADOS 
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COM OS ATUAIS. CONVIDANDO OS VEREADORES A AVALIAREM O QUE FOI 

GASTO NO TORNEIO PRIMEIRO DE MAIO APÓS O TÉRMINO DA COMPETIÇÃO 

QUE ACONTECERÁ NA SEXTA FEIRA. DIZENDO QUE FORAM FEITAS 

CALÚNIAS CONTRA SUA PESSOA, E QUE AS MANCHETES QUE AFIRMAM 

QUE O SECRETÁRIO PODE GASTAR ATÉ R$ 400.000,00 SÃO MUITO 

TENDENCIOSAS, POIS A SECRETARIA AO FINAL PODERÁ GASTAR MUITO 

MENOS QUE ESSE VALOR. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CUMPRIMENTOU A TODOS E INFORMANDO QUE UM DE SEUS ASSESSORES, 

SAMUEL RONI,  FOI IMPEDIDO DE ENTRAR NO CENTRO DE REFERÊNCIA E 

ASSISTÊNCIA SOCIAL NO BAIRRO INTERLAGOS PELA COORDENADORA DO 

LOCAL, SOLICITOU QUE A CASA ENVIE UM OFÍCIO A SECRETÁRIA DE AÇÃO 

SOCIAL NO SENTIDO DE ESCLARECER QUE O ACESSO AOS SETORES 

PÚBLICOS É LIVRE A TODOS OS CIDADÃOS. APÓS PEDIU A SECRETÁRIA DA 

PASTA QUE O FATO NÃO MAIS SE REPITA, POIS DO CONTRÁRIO IRÁ 

APRESENTAR DENÚNCIA AO MINISTÉRIO PÚBLICO. NO APARTE, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DECLAROU JÁ TER PASSADO POR SITUAÇÃO 

SEMELHANTE NA ESCOLA “CID ADALBERTO DOS REIS”, OCASIÃO EM QUE A 

DIRETORA ÉRICA NEGOU QUE SEU ASSESSOR FIZESSE REGISTROS DO 

LOCAL. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SE ASSIM 

ENTENDER, TAMBÉM NOTIFIQUE A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO SOBRE A 

QUESTÃO. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE 

NÃO ESTÁ FAZENDO CRÍTICAS AO SECRETÁRIO DE ESPORTES, MAS O 

VALOR DE R$ 408.000,00 (QUATROCENTOS E OITO MIL REAIS) SALTA AOS 

OLHOS. JÁ QUE VISITOU UMA A SENHORA CARMOSINA DE 110 ANOS 

MORADORA DO BAIRRO PLANALTO, QUE VIVE ACAMADA E RECEBE APENAS 

UM PACOTE DE FRALDAS GERIÁTRICAS POR MÊS. CITANDO O VALOR 

PREVISTO DE 408.000,00 (QUATROCENTOS E OITO MIL REAIS), O VEREADOR 

DECLAROU QUE OS VEREADORES TRABALHAM EM CIMA DAS PREVISÕES 

POR QUE NÃO TÊM COMO SABER O VALOR QUE REALMENTE SERÁ GASTO. 
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RESSALTANDO SUA TRISTEZA COM O FATO, DECLARANDO QUE ESSE 

VALOR DARIA PARA ATENDER COM FRALDAS A SETENTA FAMÍLIAS POR DIA 

NO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE NÃO QUESTIONA A HONESTIDADE DE 

NINGUÉM, MAS SIM, OS VALORES, QUE A SEU VER SÃO ALTOS. INSCRITO, O 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA CUMPRIMENTOU A TODOS E SOLICITOU 

A PRIMEIRA SECRETÁRIA QUE FIZESSE A LEITURA DE UM DOCUMENTO DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO QUE 

RELATA QUE NOS AUTOS DE UM PROCESSO, EXISTE EVIDENTE 

INTENCIONALIDADE DESVIADA DO FIM PÚBLICO, POIS É FLAGRANTEMENTE 

DIRECIONADA A ESCOLHA DOS BENEFICIÁRIOS PARA A FACULDADE DO 

REQUERIDO, PARA IMPLEMENTO DE VANTAGEM ECONÔMICA NA ORDEM DE 

MAIS DE R$ 2.000.000,00 (DOIS MILHÕES DE REAIS). SALIENTANDO QUE O 

REQUERIDO, QUE ERA GESTOR MUNICIPAL A ÉPOCA E SÓCIO DA 

FACULDADE UNILINHARES E PRATICOU FAVORECIMENTO PESSOAL, 

ATRAVÉS DE REPASSE DE VERBA PÚBLICA A SUA INSTITUIÇÃO PRIVADA 

CONHECIDA COMO “UNILINHARES” AO ARGUMENTO DE ESTAR 

DEFENDENDO OS MAIS NECESSITADOS. APÓS, A PRIMEIRA SECRETÁRIA 

FEZ A LEITURA DE UM DOCUMENTO DIZENDO QUE O SITE “EU VÍ EM 

LINHARES”, EM PRIMEIRA MÃO, TEVE ACESSO AS INFORMAÇÕES 

PRESTADAS, PELA PREFEITURA, A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

SOBRE AS DIÁRIAS RETIRADAS EM NOME DO EX-PREFEITO E HOJE 

DEPUTADO, SENHOR GUERINO LUIZ ZANON. DECLARANDO QUE O VALOR 

TOTAL QUE O ATUAL DEPUTADO GASTOU EM DIÁRIAS NOS QUATRO ANOS 

EM QUE FOI PREFEITO FOI À QUANTIA DE R$ 277.412,00 (DUZENTOS E 

SETENTA E SETE MIL, QUATROCENTOS E DOZE REAIS). DIZENDO QUE O 

SITE APUROU AINDA QUE O ENTÃO DEPUTADO, NOS QUATRO ANOS EM QUE 

FOI O GESTOR, RECEBEU DOS COFRES PÚBLICOS, ENTRE SALÁRIOS E 

DIÁRIAS, UM TOTAL DE R$ 1.045.412,00 (UM MILHÃO QUARENTA E CINCO MIL 

E QUATROCENTOS E DOZE REAIS). APÓS, CONTINUANDO O VEREADOR 
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ZECA CORREIA COMENTOU QUE VENDO ESSES VALORES DE DIÁRIAS DO 

EX-GESTOR, O COLEGA VEREADOR DEVERIA GRAVAR TAMBÉM UMA 

REPORTAGEM DIZENDO QUANTAS FRAUDAS DARIAM PARA SER 

COMPRADAS COM AS DIÁRIAS DO EX-PREFEITO. ZECA LEU TRECHO DE UM 

DOCUMENTO DO MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS, EM QUE SE RELATA 

QUE A QUADRILHA QUE ATUAVA POR MEIO DO “URBIS”, CELEBRAVA 

CONTRATOS DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS ADMINISTRATIVOS JUDICIAIS 

E/OU JUDICIAIS PARA RECUPERAÇÃO DE CRÉDITO, REVISÃO DE DÉBITOS E 

ANÁLISE DE DÍVIDAS TRIBUTÁRIAS E PREVIDENCIÁRIAS COM OS MUNICÍPIO 

APÓS UMA CONCORRÊNCIA FRAUDULENTA OU POR INDEVIDA DISPENSA DE 

LICITAÇÃO, PASSANDO , POSTERIORMENTE, A RECEBER PAGAMENTOS EM 

PERCENTUAIS QUE VARIAM ENTRE 10% E 20% SOBRE OS VALORES 

COMPENSADOS COM A RECEITA FEDERAL DO BRASIL. NA SEQUÊNCIA  O 

VEREADOR ZECA ENFATIZOU FALOU QUE OS DOCUMENTO LIDOS, 

MOSTRAM QUAL É A QUADRILHA E O CORRUPTO DE LINHARES. 

RESSALTANDO QUE O POVO PRECISA SABER DE TAIS FATOS, DIZENDO 

ACREDITAR QUE NA PRÓXIMA ELEIÇÃO O EX-PREFEITO, SE PARTICIPAR, SÓ 

TERÁ O VOTO DE MEIA DÚZIA DE PESSOAS QUE APROVAM SUA 

CORRUPÇÃO. POIS, PESSOAS QUE QUEREM UM GOVERNO HONESTO, IRÃO 

BUSCAR OUTRO CANDIDATO. AFIRMANDO SER CRITICADO PELO EX-

PREFEITO, O VEREADOR ZECA DECLAROU QUE É HONESTO E TEM SUAS 

MÃOS LIMPAS. DIZENDO QUE O EX-PREFEITO NA ÉPOCA DO PREFEITO JOSÉ 

CARLOS ELIAS FOI SECRETÁRIO E NÃO TINHA “UM CARRO” PARA ANDAR, 

MAS HOJE É MILIONÁRIO, AFIRMANDO QUE TUDO QUE O EX-PREFEITO TEM 

FOI CONSEGUIDO COM DINHEIRO PÚBLICO, E QUE UM DIA TUDO ISSO VIRÁ 

A PÚBLICO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 890/2015, COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES 
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PERMANENTES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESSA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº. 890/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 890/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE 

URGENTE DE REVISÃO DO REGIMENTO INTERNO E DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE AUTORIZE 

AS COMISSÕES A TRABALHAREM NESSE SENTIDO, BEM COMO, 

SOLICITANDO QUE A PROCURADORIA DA CASA PARTICIPE DO PROCESSO 

DE REVISÃO. TARCÍSIO SALIENTOU QUE A PARTICIPAÇÃO DA 

PROCURADORIA EVITARIA OS AUTOS CUSTOS DE CONTRATAÇÃO DE 

EMPRESA ESPECIALIZADA PARA FAZER A REVISÃO. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE A ULTIMA REVISÃO DO 

REGIMENTO INTERNO E DA LEI ORGÂNICA FOI FEITA EM 2008, DIZENDO QUE 

MUITOS ARTIGOS JÁ FORAM MODIFICADOS, SENDO NECESSÁRIA A 

REVISÃO. AFIRMANDO QUE COM A AJUDA DOS VEREADORES E DA 

PROCURADORIA PODE-SE EVITAR CUSTOS PARA CASA A CASA 

LEGISLATIVA COM A CONTRAÇÃO DE EMPRESA PARA FAZER A REVISÃO. EM 

TEMPO, DURANTE A VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 890/2015, O 

VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU DIZENDO QUE SE O PROJETO EM 

DISCUSSÃO FOSSE A “LDO”, NÃO SE SENTIRIA APTO A VOTAR. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A TODOS OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS QUE SE REALIZARÁ NO DIA 28/04/2015 ÀS 17 HORAS, 

RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DOS VEREADORES ESTAREM PRESENTES 
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NAS DECISÕES QUE SÃO TOMADAS NAS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DE 

FINANÇAS E TOMAREM CIÊNCIA DO CONTEÚDO DOS PROJETOS EM 

DISCUSSÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA, AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU 

QUE EM NENHUM MOMENTO SUA FALA FOI NO SENTIDO DE ATACAR O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES. RESSALTANDO QUE É OBRIGAÇÃO 

DOS VEREADORES FISCALIZAR TODOS OS ATOS DA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA. DIZENDO QUE SE PREOCUPA MUITO COM A OPINIÃO PÚBLICA, 

POIS TODOS OS CIDADÃOS QUEREM TER INFORMAÇÃO DOS ATOS DO 

GOVERNO. AFIRMANDO QUE NÃO ESTÁ JULGANDO A GESTÃO DO COLEGA 

ESTÉFANO, MAS APENAS APRESENTOU SEU REQUERIMENTO SOLICITANDO 

INFORMAÇÕES DOS ÚLTIMOS DEZ ANOS, PARA QUE SE POSSA AVALIAR 

TODOS OS PONTOS DAS ULTIMAS TRÊS GESTÕES. PARA QUE ASSIM SE 

POSSA AVALIAR SE O DINHEIRO ESTÁ SENDO USADO DE FORMA BEM 

DIRECIONADA. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE NÃO VOLTARÁ ATRÁS EM SEU 

DIREITO COMO CIDADÃO E COMO POLÍTICO DE EXPRESSAR SEUS 

ENTENDIMENTOS. SALIENTANDO QUE SE DEVE ESTABELECER 

PRIORIDADES NA APLICAÇÃO DO DINHEIRO PÚBLICO, MESMO PORQUE A 

ATUAL SITUAÇÃO ECONÔMICA DO PAÍS É CRÍTICA. FABRÍCIO DECLAROU 

QUE NÃO SE CALARÁ, E QUE POR ENQUANTO SEUS REQUERIMENTOS SÃO 

NO SENTIDO DE OBTER INFORMAÇÕES. DIZENDO QUE TODOS SABEM QUE 

O ESPORTE É UMA DE SUAS BANDEIRAS, E QUE ACREDITA QUE QUALQUER 

CENTAVO A MAIS NO ORÇAMENTO FAZ DIFERENÇA PARA O ESPORTE DE 

LINHARES. AFIRMANDO QUE O SECRETÁRIO DE ESPORTES PODE CONTAR 

COM SUA PESSOA COMO PARCEIRO, POIS SEMPRE LUTARÁ PELO 

ESPORTE, E, LEMBRANDO QUE JÁ ENVIOU PROJETO DE LEI INDICATIVO AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PARA CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ESPORTES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REITEROU AOS VEREADORES QUE O TEMPO DE LIDERANÇA É DESTINA AS 
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QUESTÕES PARTIDÁRIAS, MAS APESAR DE HOJE SER ABERTA EXCEÇÃO, O 

REGIMENTO INTERNO SERÁ SEGUIDO NAS PRÓXIMAS SESSÕES. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD QUE USANDO DA PALAVRA SAUDOU A TODOS E APOIOU A 

FALA DO VEREADOR RENATO RANGEL, NO SENTIDO DE SER UM ABSURDO 

SE DOAR APENAS UM PACOTE DE FRAUDAS POR MÊS AOS IDOSOS. 

DECLARANDO ACHAR QUE NEM O PREFEITO SABE DO FATO E PEDINDO A 

PREFEITURA QUE REAVALIE A QUESTÃO. APÓS, DECLAROU ACHAR QUE O 

VALOR PREVISTO PARA PAGAMENTO DA ARBITRAGEM DE LINHARES É 

MUITO ELEVADO. DIZENDO ESPERAR QUE, COMO FOI DITO, NÃO SEJA 

GASTO DO O MONTANTE PREVISTO, POIS COMO VEREADOR O SEU DEVER 

É DE COBRAR. APÓS, PEDIU AO SECRETÁRIO DE SEGURANÇA QUE, EM 

VIRTUDE DO INÍCIO DA COLHEITA DE CAFÉ NO MUNICÍPIO, REFORCE AS 

PATRULHAS DO INTERIOR, PEDINDO TAMBÉM QUE SE DÊ MAIS CONDIÇÕES 

AOS GUARDAS MUNICIPAIS. POR FIM, SE DISSE ALEGRE COM A SESSÃO DE 

HOJE, POIS OS VEREADORES TÊM QUE DIZER O QUE SENTEM, EXPOR SUAS 

OPINIÕES E RESPEITAR A OPINIÃO DE CADA COLEGA. CARDIA DECLAROU 

AINDA APOIAR A REVISÃO DA LEI ORGÂNICA E DO REGIMENTO INTERNO, E 

QUE JÁ PASSOU DA HORA DE SE FAZER A REVISÃO DE TODAS AS LEIS 

PARA QUE SE POSSA ADMINISTRAR MELHOR A CIDADE. FOI CONCEDIDO 

TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA-PSB QUE USANDO 

DA PALAVRA DISSE NÃO VER COM BOM OLHOS O FATO DO PODER 

LEGISLATIVO PASSA A FICAR CUIDANDO DE COISAS PONTUAIS POLÍTICAS. 

AFIRMANDO QUE NEM BEM O COLEGA ESTÉFANO CHEGOU À SECRETARIA 

DE ESPORTES E JÁ ESTÁ SENDO BEM QUESTIONADO. DECLARANDO QUE 

APESAR DE SER UM MOMENTO EM QUE A CÂMARA VIVE QUESTÕES 

POLÍTICAS COM O ULTIMO JULGAMENTO DAS CONTAS, OS VEREADORES 

PRECISAM TER CUIDADO, POIS AO FAZEREM UMA BUSCA INCESSANTE 

PARA ENCONTRAR DEFEITOS NO SECRETÁRIO ESTÉFANO, PODEM 
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OCASIONAR PROBLEMAS A PESSOAS QUE NEM AQUI ESTÃO. PEDINDO AOS 

COLEGAS QUE DEIXEM AS PAIXÕES DE LADO E TENHAM CAUTELA, POIS OS 

VEREADORES TÊM COMO EXERCER SEUS MANDATOS E TRABALHAR SEM 

TRAZER DIFICULDADES PARA AQUELES QUE ESTÃO DENTRO DESTA CASA. 

FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR ZECA CORREIA-PPL, 

QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU QUE SE DEVE DAR OPORTUNIDADE 

PARA QUE O SECRETÁRIO TRABALHE E NÃO VIR A TRIBUNA DIZER O QUE O 

SECRETÁRIO DEVE OU NÃO FAZER. DIZENDO QUE SE O SECRETÁRIO 

ERRAR, OS VEREADORES ESTÃO AQUI PARA CORRIGIR O ERRO, MAS 

ANTES DISSO NINGUÉM TEM O DIREITO DE CRITICÁ-LO. O VEREADOR DISSE 

ESTAR ATENTO AS CRÍTICAS, CITANDO QUE O VEREADOR FABRÍCIO PEDIU 

QUE A VERBA DE R$ 408.000,00 DA SECRETARIA DE ESPORTES FOSSE 

REVERTIDA EM APARELHOS DE AR CONDICIONADO PARA AS ESCOLAS, E A 

FALA DO VEREADOR RENATO RANGEL SUGERINDO QUE COM A VERBA 

FOSSEM COMPRADAS FRALDAS, DECLAROU QUE OS VEREADORES SÓ 

PODEM ESTAR “BRINCANDO”. ENFATIZANDO QUE OS VEREADORES 

PRECISAM SE CONSCIENTIZAR E DEIXAR O SECRETÁRIO DE ESPORTES 

TRABALHAR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

SALIENTOU QUE NÃO VIU NESSA CASA OU EM QUALQUER SITE CRÍTICA OU 

INSINUAÇÕES CONTRA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES, 

ACREDITANDO QUE A CASA ESTÁ PERDENDO TEMPO COM ESSA QUESTÃO. 

NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A REUNIÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 28/04/2015 ÀS 17H, E 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

04/05/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 
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AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATRO DE MAIO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 
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DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

27/04/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 04/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1131/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

TUPINAMBÁS, EM FRENTE AO “LAGOA DO MEIO ESPAÇO PROFISSIONAL”, 

BAIRRO LAGOA DO MEIO. PROTOCOLO Nº. 1132/2015 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO DO BUEIRO EXISTENTE NA AVENIDA PRESIDENTE GETÚLIO 

VARGAS, EM FRENTE À “PANAN MÓVEIS”, NO BAIRRO SHELL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 04/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1133/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, ATRÁS DA 

ESCOLA MARÍLIA DE RESENDE, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 

1134/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA ESTRADA 

DO PONTAL DO IPIRANGA, KM 18, BREJO GRANDE, NA COMUNIDADE DE SÃO 

PEDRO EM FRENTE A IGREJA “SÃO PEDRO”. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 04/05/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 1136/2015 – SOLICITANDO MELHORAS EM UM QUEBRA-MOLAS 

EXISTENTE NA RUA ECOPORANGA, Nº. 198, BAIRRO NOVO HORIZONTE, EM 

FRENTE A ASSOCIAÇÃO DA TERCEIRA IDADE DE LINHARES, BEM COMO, 

SEJA FEITA A PINTURA DE FAIXA DE PEDESTRES NO LOCAL, SOLICITANDO 

AINDA A PRESENÇA DA GUARDA MUNICIPAL NOS DIAS DE EVENTO NA 

INSTITUIÇÃO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM VIRTUDE DE VEÍCULOS 

ESTAREM TRAFEGANDO EM VELOCIDADE ACIMA DA PERMITIDA NO LOCAL. 
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ADEMAIS, IMPORTANTE RESSALTAR QUE JÁ HOUVE UM ACIDENTE FATAL 

NO LOCAL E A VÍTIMA ERA FREQUENTADOR DA REFERIDA ASSOCIAÇÃO. 

RESSALTANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO EM 31/01/2014 

(PROTOCOLO Nº. 000144/2014), MAS ATÉ O MOMENTO NÃO FOI ATENDIDO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, 

DATADO DE 04/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1138/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS EXISTENTE, NO KM 101 DA BR-101, EM 

FRENTE A FLORICULTURA JARDINS E POMARES, NO BAIRRO CANIVETE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 04/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº1139/2015 – SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, CÓPIAS DAS ATAS DAS 

SESSÕES ORDINÁRIAS E EXTRAORDINÁRIAS REALIZADAS NO PERÍODO DE 

JANEIRO DE 2013, ATÉ A PRESENTE DATA, INCLUSIVE, QUE AS DEMAIS A 

SEREM REALIZADAS SEJAM ENVIDAS SEMANALMENTE, ATÉ AO FINAL DO 

PRESENTE MANDATO. ESSA SOLICITAÇÃO SE FAZ NECESSÁRIA, TENDO EM 

VISTA QUE ÀS ATAS REFERENTES AO PERÍODO MENCIONADO, NÃO FORAM 

DIVULGADAS NO PORTAL DE TRANSPARÊNCIA DESSA CASA DE LEIS. 

PROTOCOLO Nº. 1140/2015 – SOLICITANDO VIABILIZAR A UNIFORMIZAÇÃO 

COMPLETA DOS SERVIDORES LOTADOS NOS CARGOS DE AGENTES DE 

COMBATES A ENDEMIAS DO SETOR DE ZOONOZES. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DE SE PROPORCIONAR MELHOR IDENTIFICAÇÃO DOS 

SERVIDORES, PARA QUE NÃO HAJA RECEITO DOS MORADORES EM 

RECEBÊ-LOS EM SUAS RESIDÊNCIAS, JÁ QUE ALGUNS AGENTES ESTÃO 

TRABALHANDO COM UNIFORMES INCOMPLETOS E OUTROS NÃO POSSUEM 

PEÇA ALGUMA DO UNIFORME. PROTOCOLO Nº.1141/2015 – SOLICITANDO 

MELHORIAS NA PRAÇA 22 DE AGOSTO, CENTRO DA CIDADE, COMO 

ESPECIFICADO ABAIXO: A) APESAR DA EXISTÊNCIA DE UM GUARDA 
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MUNICIPAL ESCALADO PARA ESTABELECER A ORDEM E SEGURANÇA DOS 

EQUIPAMENTOS PÚBLICOS, NO HORÁRIO DIURNO E NOTURNO, NÃO É 

SUFICIENTE DIANTE DA DIMENSÃO DA PRAÇA, VÁRIOS BRINQUEDOS, 

BIBLIOTECA, QUADRAS E DEMAIS SETORES INSTALADOS, SENDO O LOCAL 

USADO PARA PRÁTICA DE USO DE DROGAS E PONTO DE PROSTITUIÇÃO, 

DESTA FORMA, SOLICITA-SE QUE SEJAM ESCALADOS MAIS GUARDAS 

MUNICIPAIS PARA IMPEDIR ESSES TIPOS DE AÇÕES E GARANTIR A 

SEGURANÇA DOS USUÁRIOS E DO PATRIMÔNIO PÚBLICO MENCIONADO. B) 

NO LAGO “JOSÉ CÂNDIDO DURÃO”, OS PEIXES ESTÃO MORRENDO POR 

FALTA DE RAÇÃO. DESTA FORMA, SOLICITAM-SE IMEDIATAS PROVIDENCIAS 

QUANTO AO FATO, OBJETIVANDO A PRESERVAÇÃO DA VIDA DOS MESMOS, 

IMPEDINDO ASSIM QUE HAJA MULTA PROVENIENTE DA FISCALIZAÇÃO DO 

IBAMA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 04/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1142/2015 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ASFALTO DA AVENIDA CASTRO ALVES, AO LADO DO Nº. 1137, E OUTRO 

NA AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, EM FRENTE AO Nº. 1500. BEM COMO NA 

AVENIDA REPÚBLICA EM FRENTE AOS NºS. 1956, 1813 E 1697. PEDE AINDA O 

RECOLHIMENTO DE ENTULHO NA AVENIDA REPÚBLICA, EM FRENTE AO Nº. 

1561, E, NA RUA JOSÉ DAVI, EM FRENTE AO Nº. 291, TODAS AS VIAS NO 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 04/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1143/2015 – SOLICITANDO QUE AUTORIZE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

CULTURA A PROVIDENCIAR LEVANTAMENTOS TÉCNICOS, OBJETIVANDO A 

REALIZAÇÃO DE UM EVENTO DENOMINADO “1º FESTIVAL DE MÚSICA 

GOSPEL DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES), COM APRESENTAÇÃO DE UMA 

ATRAÇÃO NACIONAL E DE CANTORES GOSPEL LOCAIS, COM SISTEMA DE 

ELIMINATÓRIAS, PREMIAÇÃO PARA PRIMEIRO, SEGUNDO E TERCEIRO 
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COLOCADO; DE PREFERÊNCIA, EU SEJA APRESENTADO NAS 

PROXIMIDADES DO COMPLEXO ESPORTIVO ANTÔNIO JOVITA FILHO, 

LOCALIZADO EM BEBEDOURO. CONSIDERANDO QUE AS COMUNIDADES 

EVANGÉLICAS ENCONTRAM-SE EM PLENA ASCENSÃO E UM ELEVADÍSSIMO 

ÍNDICE DE CRESCIMENTO, QUER SEJA NA SEDE, NOS BAIRROS OU NA ZONA 

RURAL DO NOSSO MUNICÍPIO; CONSIDERANDO A DIFICULDADE QUE AS 

COMUNIDADES EVANGÉLICAS ENCONTRAM PARA REUNIR TODAS EM PROL 

DE UM SÓ IDEAL QUE É PROMOVER E PROPAGAR A PALAVRA DE DEUS E 

APRESENTAR PARA A SOCIEDADE OS ARTISTAS QUE CANTAM SEUS 

LOUVORES, (MÚSICA GOSPEL), PRINCIPALMENTE AQUELAS QUE VIVEM NO 

MEIO RURAL E QUE NÃO TEM A MENOR CONDIÇÃO DE APRESENTAR OS 

SEUS CANTORES E GRANDES TALENTOS PARA AS DEMAIS COMUNIDADES, 

TORNANDO-OS ASSIM, CANTORES QUE PERMANECERÃO SEMPRE 

ANÔNIMOS DIANTE DO POVO EVANGÉLICO RESIDENTE EM NOSSO 

MUNICÍPIO; CONSIDERANDO QUE O MUNICÍPIO TEM PROMOVIDO DIVERSOS 

EVENTOS, ATENDENDO AOS MAIS VARIADOS SEGMENTOS DA NOSSA 

SOCIEDADE, É JUSTO QUE ESTE SEGMENTO TAMBÉM SEJA CONTEMPLADO 

ANUALMENTE COM UM FESTIVAL QUE POSSA ESTAR APRESENTANDO OS 

SEUS TALENTOS E EM CONTRA PARTIDA, NO MUNICÍPIO ESTARÁ 

DEMONSTRANDO A VALORIZAÇÃO PELO BELO TRABALHO QUE AS 

COMUNIDADES EVANGÉLICAS VEM DESENVOLVENDO EM NOSSO 

MUNICÍPIO; POR FIM, SOLICITANDO AO EXCELENTÍSSIMO SECRETÁRIO DE 

CULTURA, QUE AVISE A ESTE VEREADOR, QUANDO COMEÇAREM AS 

REUNIÕES PARA TRATAR DO EVENTO SOLICITADO, PARA QUE SEJA 

ENVIADO REPRESENTANDO COM O INTUITO DE OPINAR SOBRE LOCAL, 

DATAS, RECOMENDAÇÃO DE PARCERIA E OUTRAS. PROTOCOLO Nº. 

1144/2015 – SOLICITANDO QUE AUTORIZE A SECRETARIA MUNICIPAL DE 

GOVERNO, QUE PROVIDENCIE JUNTO AO MINISTÉRIO DOS ESPORTE, 

RECURSOS PARA A CONSTRUÇÃO DE UMA VILA OLÍMPICA, QUE DEVERÁ 
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SER CONSTRUÍDA NUMA ÁREA DE TERRAS DE PROPRIEDADE DO 

MUNICÍPIO, MEDINDO 40.170,00 M2, PRÓXIMA AO COMPLEXO ESPORTIVO 

ANTÔNIO JOVITA FILHO, LOCALIZADO EM BEBEDOURO, MUNICÍPIO DE 

LINHARES. JUSTIFICA-SE QUE A CONSTRUÇÃO DE UMA VILA OLÍMPICA EM 

NOSSO MUNICÍPIO TEM COMO METAS PRINCIPAIS, OFERECER MAIS 

OPORTUNIDADES AOS JOVENS EM EXTREMA CONDIÇÃO DE RISCO, 

INCENTIVANDO-OS AOS TREINAMENTOS E PARTICIPAÇÃO EM 

COMPETIÇÕES MUNICIPAIS, ESTADUAIS E NACIONAIS, PODENDO 

ESCOLHER QUAL MODALIDADE ESPORTIVA O JOVEM QUEIRA PARTICIPAR. 

ATENDER E DAR APOIO AOS ATLETAS DO NOSSO MUNICÍPIO, 

PARTICIPANTES DE TODAS AS MODALIDADES ESPORTIVAS, OFERECENDO 

CONDIÇÕES DE COMPETITIVIDADE AOS ATLETAS DE TODAS AS 

MODALIDADES ESPORTIVAS. PROMOVER A INTEGRAÇÃO ESPORTIVA 

ENTRE ATLETAS DO NORTE E NOROESTE DO ESTADO, FORMANDO ASSIM, 

UMA TURMA DE ATLETAS EM CONDIÇÕES DE COMPETIR EM TODAS AS 

MODALIDADES ESPORTIVAS A NÍVEL NACIONAL E INTERNACIONAL. 

HABILITAR O MUNICÍPIO DE LINHARES, PARA SEDIAR GRANDES 

COMPETIÇÕES EM TODAS AS MODALIDADES ESPORTIVAS, COMPETIÇÕES 

MUNICIPAIS, ESTADUAIS E NACIONAIS, PODENDO RECEBER GRANDES 

JOGOS DE FUTEBOL PARA UM PÚBLICO DE VINTE MIL PESSOAS, PODENDO 

AINDA RECEBER OUTRAS COMPETIÇÕES DE NÍVEL NACIONAL, COMO 

BASQUETE, VÔLEI, NATAÇÃO, ATLETISMO, JUDÔ, FUTEBOL EM GERAL, ETC, 

PROMOVENDO O RECONHECIMENTO DO MUNICÍPIO NACIONAL E 

INTERNACIONALMENTE, JÁ QUE RECEBERÍAMOS GRANDES SELEÇÕES 

PARA PRATICAR ESPORTES NA VILA OLÍMPICA DE LINHARES. DE TODAS AS 

METAS, O PRINCIPAL OBJETIVO A SE ALCANÇAR COM A CONSTRUÇÃO DA 

VILA OLÍMPICA, É PROPORCIONAR O BEM ESTAR, PRINCIPALMENTE NA 

EDUCAÇÃO E DIVERTIMENTO DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES QUE 

PASSRÃO A USUFRUIR DE UM SERVIÇO PÚBLICO DE BOA QUALIDADE 
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OUTORGADO PELA MUNICIPALIDADE, QUE, ESTARÁ CONTRIBUINDO PARA 

QUE TODO O CIDADÃO LINHARENSE, QUER SEJAM JOVENS, ADULTOS OU 

ADOLESCENTES, POSSAM PARTICIPAR DE BONS MOMENTOS DE HARMONIA, 

DIVERSÃO, SAÚDE E LAZER. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 04/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1146/2015 – 

SOLICITANDO QUE SEJA INFORMADO O VALOR GASTO COM PUBLICIDADE E 

PROPAGANDA NA ATUAL GESTÃO, DISCRIMINANDO POR ANO 

2013/2014/2015, QUAIS AS AGÊNCIAS DE PUBLICIDADE QUE PRESTARAM 

SERVIÇOS, VALORES COM AS DEVIDAS CÓPIAS DAS NOTAS FISCAIS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 04/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1148/2015 – SOLICITANDO 

O PATROLAMENTO DAS ESTRADAS DE BOA VISTA, VIA QUE DÁ ACESSO AO 

“MELOTTI”. PROOCLO Nº.1149/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS QUANTO 

A QUANTIDADE DE FRALDAS DESCARTÁVEIS ENTREGUE AOS IDOSOS DO 

MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE UM IDOSO RECEBE 01 (UM) PACOTE DE 

FRADAS POR MÊS. PROTOCOLO Nº. 1150/2015 – SOLICITA O 

PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO CANTO GRANDE, 

LOCALIDADE DE CÓRREGO FARIAS. PROTOCOLO Nº. 1151/2015 – 

SOLICITANDO MELHORIA NA SEGURANÇA PÚBLICA NA LOCALIDADE DE 

CÓRREGO FARIAS. PROTOCOLO Nº. 1152/2015 – REF. PROCESSO DP 11 - 

98.2015.6.02.0025. SOLICITA A REALIZAÇÃO DE ESGOTAMENTO DE FOSSAS 

NAS RESIDÊNCIAS DA LOCALIDADE DE BAGUEIRA. OFÍCIO Nº. 057/2015, DO 

SENHOR ANDRÉ SANTOS ZANON, CHEFE DE CARTÓRIO DO JUÍZO 

ELEITORAL DA 25ª ZONA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO LINHARES – 

SOORETAMA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1124/2015 – DE ORDEM DA 

SENHORA CRISTIANIA LAVÍNIA MAYER, MMA. JUÍZA DESTA ZONA ELEITORA, 

NOS TERNOS DA R. DECISÃO PROFERIDA NOS AUTOS DO PROCESSO ACIMA 
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EPIGRAFADO, E VISANDO SUA INSTRUÇÃO, REQUISITA SEJAM FORNECIDAS 

NO PRAZO DE 15 (QUINZE) DIAS, CÓPIAS DO PARECER PRÉVIO DO TCEES 

35/2014, E DO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS, ECONOMIA, 

ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO E CONTROLE, DESTA CÂMARA DE 

VEREADORES, QUE RESULTOU NO DECRETO LEGISLATIVO Nº. 360/2015 

(DOES 16/04/2015). OFÍCIO Nº. 086/2015 – GAPRE, DA PREFEITURA MUNICIPAL 

DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1119/2015 – RESPOSTA AO OFÍCIO 

Nº. 0147/2015 DO VEREADOR MARCELO PESSOTI.  OFÍCIO CCS Nº. 0152/2015 

DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DEPUTADO DOUTOR HÉRCULES – INFORMA 

QUE POR MOTIVO DE ACOMODAÇÃO EM RAZÃO DO NÚMERO DE 

CONVIDADOS, A AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE SERIA REALIZADA NESTA CASA 

DE LEIS, SERÁ REALIZADA NO AUDITÓRIO DA SUPERINTENDÊNCIA 

REGIONAL DE EDUCAÇÃO. CONVIDANDO TODOS OS VEREADORES DA A 

PARTICIPAREM DA AUDIÊNCIA PÚBLICA “SAÚDE PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES”, NO DIA 14 DE MAIO, ÀS 15H. CONVITE DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES PARA PARTICIPAÇÃO NA AUDIÊNCIA PÚBLICA DE 

APRESENTAÇÃO DO PLANO MUNICIPAL DE GESTÃO DE RESÍDUOS SÓLIDOS, 

A REALIZAR-SE NESTA DATA AS 19H, NO AUDITÓRIO DA FACELI. CONVITE DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA, 

REFERENTE À APRESENTAÇÃO DA LEI DE CONSOLIDAÇÃO DE PERÍMETRO 

URBANO NO MUNICÍPIO DE LINHARES, NO AUDITÓRIO  DO CONSELHO 

REGIONAL DE CONTABILIDADE, AS 19H. CONVITE DA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, PARA PARTICIPAÇÃO  NO DIA 09/05/2015 DE 9H AS 

15H DA AÇÃO DE CIDADANIA “LINHARES CIDADÃ”, NA COMUNIDADE DE 

JAPIRA, EM FRENTE A IGREJA CATÓLICA. CONVITE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES ÀS MÃES PARA A HOMENAGEM A SER REALIZADA NO DIA 

08/05/2015 ÀS 8H E 14H. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DOS VEREADORES 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, JOEL CELESTRINI E JOSÉ ZITENFELD CARDIA, 
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PROTOCOLADO SOB O Nº. 616/2015 – DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE 

DO USO DE ADESIVOS IDENTIFICADORES NOS CARROS OFICIAIS DOS 

PODERES EXECUTIVO, LEGISLATIVO, E, DAS FUNDAÇÕES E AUTARQUIAS 

PÚBLICAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS E 

COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS APRESENTADOS NO 

EXPEDIENTE. DIZENDO QUE ALGUNS DAQUELES SÃO DEMANDAS JÁ 

SOLICITADAS POR ALGUNS COLEGAS, MAS QUE CHEGARAM AOS SEU 

CONHECIMENTO, E TEM POR OBRIGAÇÃO APRESENTÁ-LAS AO EXECUTIVO.  

AFIRMANDO QUE, QUANTO MAIS CHEGAREM REQUERIMENTOS A 

ADMINISTRAÇÃO REFERENTES AO MESMO FATO, MAIS SE REFORÇA O 

PEDIDO DOS VEREADORES. APÓS, CITANDO SEU REQUERIMENTO DE CÓPIA 

DAS ATAS, AFIRMOU ACHAR INTERESSANTE QUE SE TENHA UM REGISTRO 

HISTÓRICO DE SUA ATUAÇÃO. DECLARANDO QUE MESMO QUE NÃO SEJA 

ATRAVÉS DE CÓPIA REPROGRÁFICA, QUE SEJA DISPONIBILIZADO PARA SEU 

GABINETE ATÉ DE FORMA ELETRÔNICA AS CÓPIAS DAS ATAS. POIS É 

IMPORTANTE QUE OS VEREADORES, QUE TÊM A FUNÇÃO DE FISCALIZAR, 

POSSAM FAZER UM RESUMO DE SUAS AÇÕES, SENDO DE SUMA 

IMPORTÂNCIA, RELATAR A COMUNIDADE SUAS TRABALHOS E OS 

PROJETOS EM QUE VOTAM. DIZENDO QUE A MEDIDA SERIA ATÉ 

DESNECESSÁRIO, MAS ASSIM O FEZ POR ACHAR CERTA DIFICULDADE EM 

TER ACESSO A ATA, JÁ QUE PRECISA HAVER AUTORIZAÇÃO DO 

PRESIDENTE PARA TANTO. APÓS,  RELATOU ESTAR TRISTE COM A 

SITUAÇÃO UNIFORMES DOS ALUNOS DA REDE PÚBLICA. RELATANDO QUE 

QUANDO SE VÊ ALUNOS UNIFORMIZADOS, OS MESMOS ESTÃO 

DESBOTADOS E/OU RASGADOS E REMENDADOS, FATO QUE SE CONSTATA 

PRINCIPALMENTE NO BAIRRO POBRES. AFIRMANDO QUE SOUBE DE 
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PROFESSORES QUE OS UNIFORMES SERIAM ENTREGUES PRÓXIMOS A 

FESTIVIDADES DE ANIVERSÁRIO DA CIDADE, PARA QUE OS ALUNOS FIQUEM 

BEM APRESENTADOS NOS DESFILES E COMEMORAÇÕES. DIZENDO 

ACREDITAR QUE HÁ NECESSIDADE DE SE FORNECER O UNIFORME LOGO 

NO INÍCIO DO ANO, OU ATÉ DUAS VEZES POR ANO, MESMO PORQUE, 

MUITOS ALUNOS CARENTES NÃO TÊM ROUPAS SUFICIENTES PARA 

FREQUENTAR A ESCOLA. ENFATIZANDO QUE PÔDE PRESENCIAR NA SAÍDA 

DOS ALUNOS DAS ESCOLAS DOS BAIRROS SANTA CRUZ E NOVA 

ESPERANÇA QUE AS MESMAS ESTÃO COM ROUPAS BEM DESGASTADAS, 

FATO QUE O ENTRISTECE, HAJA VISTO A RIQUEZA DO MUNICÍPIO. 

RESSALTANDO QUE O MÍNIMO QUE A ADMINISTRAÇÃO PODE FAZER É DAR 

UM UNIFORME DIGNO A ESSAS CRIANÇAS. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU QUE 

VIU NA PESQUISA REALIZADA PELO JORNAL “A GAZETA”, QUE JAMAIS 

ALGUM MUNICÍPIO TEVE UMA AVALIAÇÃO TÃO RUIM NO CENÁRIO POLÍTICO 

QUANTO ESTÁ LINHARES ATUALMENTE. DIZENDO QUE A CÂMARA 

MUNICIPAL E OS VEREADORES ESTÃO NA MESMA SITUAÇÃO, POIS 

COMUNIDADE NÃO SABE DIFERENCIAR BEM O PAPEL DO VEREADOR E DO 

PREFEITO. RESSALTANDO QUE SE A “COISA” ESTÁ RUIM NA PREFEITURA A 

SITUAÇÃO REFLETE TAMBÉM NOS VEREADORES. CITANDO QUE O 

PREFEITO RECEBE A MAIORIA ABSOLUTA DA MAIORIA DOS VEREADORES 

QUE INTEGRAM A BANCADA DE APOIO, DISSE QUE HÁ NECESSIDADE DE 

UMA REFLEXÃO. AFIRMANDO QUE TEM VISTO TANTO PODER EXECUTIVO 

COMO NO LEGISLATIVO, QUE O MUNICÍPIO PERDE MAIS TEMPO PARA 

PREJUDICAR AS PESSOAS DO QUE EM FAVOR DA PRÓPRIA POPULAÇÃO. 

DIZENDO QUE TEM VISTO MUITOS CUSTOS PARA PREJUDICAR ALGUÉM, E, 

SE TODO O ESFORÇO DO PREFEITO E DE SEU SECRETARIADO, BEM COMO, 

DOS VEREADORES DE TODA CÂMARA MUNICIPAL FOSSE REVERTIDO EM 

FAVOR DA COMUNIDADE, CERTAMENTE A ADMINISTRAÇÃO TERIA 

RESULTADOS MELHORES. AMANTINO RESSALTOU QUE HÁ NECESSIDADE 
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DA ADMINISTRAÇÃO SER HUMILDE E ENTENDER AS NECESSIDADES DO 

POVO, PRINCIPALMENTE DA PARTE MAIS CARENTE DA POPULAÇÃO. 

CITANDO A QUESTÃO DOS UNIFORMES JÁ COMENTADA, E, TAMBÉM A 

FALTA DE MEDICAMENTOS QUE É DENUNCIADA E SEMPRE DESMENTIDA, 

AMANTINO AFIRMOU QUE A ADMINISTRAÇÃO FAZ PROPAGANDA DIZENDO 

QUE AS COISAS ESTÃO BEM, MAS A VERDADE É QUE A POPULAÇÃO NÃO 

ESTÁ RECEBENDO ESSES BENEFÍCIOS E AS DIFICULDADES SÃO A CADA DIA 

PIORES EM TODAS AS ÁREAS. DIZENDO QUE NÃO VÊ AÇÕES 

EMPREENDIDAS ONDE A COMUNIDADE TEM REAL INTERESSE, OU SEJA, 

ONDE A COMUNIDADE RECEBE APOIO NECESSÁRIO A SUA SUBSISTÊNCIA. 

AMANTINO RESSALTOU QUE AINDA HÁ TEMPO DE SE MODIFICAR O ATUAL 

QUADRO SOCIAL, E QUE HÁ NECESSIDADE DE SE FAZER UMA ANÁLISE DA 

SITUAÇÃO, POIS ESSA CASA REPRESENTA A COMUNIDADE, E OS 

VEREADORES NÃO PODEM SE OMITIR QUANTO AOS FATOS. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE A CÂMARA 

MUNICIPAL FOI ELEITA NOS ANOS DE 2013, 2014 E 2015, COMO ÓRGÃO 

PÚBLICO DE DESTAQUE MAIS BEM AVALIADO NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E 

TAL FATO SE DEVE AO TRABALHO DOS COLEGAS VEREADORES.  INSCRITO, 

O VEREADOR DR. CARDIA CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES E 

PARABENIZOU A TODAS AS MÃES DO MUNICÍPIO E EM ESPECIAL SUA FILHA, 

PELO SEU DIA QUE SERÁ COMEMORADO NO PRÓXIMO DOMINGO. APÓS, O 

VEREADOR COMENTOU QUE NESSE MOMENTO NÃO TECERÁ CRITICAS 

SOBRE AS PESQUISAS QUE FORAM DIVULGADAS, DIZENDO QUE MUITO DO 

QUE FOI DIVULGADO ELE JÁ SABIA, E INCLUSIVE VINHA FALANDO HÁ MUITO 

TEMPO. DIZENDO ACREDITAR QUE O PREFEITO NÃO TINHA CONHECIMENTO 

DE MUITA COISA QUE FOI DIVULGADA NAS PESQUISAS, POIS ELE É 

“BLINDADO” E MUITAS INFORMAÇÕES NÃO CHEGAM ATÉ ELE. AFIRMANDO 

QUE SE PUDESSE PARA DAR UM CONSELHO AO GESTOR, DIRIA QUE AINDA 

HÁ TEMPO DELE MELHORAR SUA IMAGEM DEMITINDO O SECRETARIADO. 
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SUGERINDO QUE O SECRETARIADO DO PREFEITO PEDISSE DEMISSÃO E 

DEIXASSE O PREFEITO RECOMEÇAR O SEU TRABALHO EM PROL DE 

LINHARES. CARDIA DISSE NÃO QUERER FAZER APOLOGIA AO APOCALIPSE, 

MAS SIM QUER QUE LINHARES CRESÇA E QUE VENHAM INDÚSTRIAS, MAS 

QUESTIONANDO COMO VIRIAM ESSAS INDÚSTRIAS SE HÁ UM DESCRÉDITO 

NO CENÁRIO POLÍTICO. PEDINDO AO SECRETÁRIO DE DESENVOLVIMENTE 

ECONOMICO RODRIGO PANETO, PRESENTE À SESSÃO, QUE PENSE EM 

SUAS PALAVRAS, PEÇA DEMISSÃO E DEIXE O PREFEITO TRABALHAR 

SOZINHO, JÁ QUE ENTENDE QUE O CHEFE DE GABINETE JÁ “CHEGOU AO 

SEU MÁXIMO”. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS 

OS PRESENTES DIZENDO ESTAR TRISTE, POIS NENHUM DOS VEREADORES 

DE OPOSIÇÃO FICA FELIZ COM A PESQUISA QUE FOI DIVULGADA PELO 

JORNAL “A GAZETA”, MUITO PELO CONTRÁRIO. RENATO RESSALTOU QUE  

OS VEREADORES TÊM APOIADO O QUE ACREDITAM QUE É BOM PARA O 

MUNICÍPIO E TÊM FEITO CRITICAS CONSTRUTIVAS EM OUTRAS SITUAÇÕES. 

DIZENDO QUE PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES É MUITO RUIM QUANDO A 

AVALIAÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO NÃO VEM BEM, POIS ISSO SE TRATA DE 

CREDIBILIDADE. DESSA FORMA, O MUNICÍPIO PERDE CRÉDITO, 

INVESTIMENTOS, E, CONSEQUENTEMENTE DEIXA DE CRIAR OS POSTOS DE 

EMPREGO QUE EXISTIRIAM COM A CHEGADA DE NOVAS EMPRESAS AO 

MUNICÍPIO. O VEREADOR REITEROU QUE NÃO ESTÁ QUERENDO PROVOCAR 

NINGUÉM, DIZENDO ACREDITAR QUE O PREFEITO NESSES MESES DE 

ADMINISTRAÇÃO, TEM A OPORTUNIDADE DE FAZER UMA REFORMA E 

MUDAR AQUILO QUE ACHA QUE É NECESSÁRIO. RENATO RESSALTOU QUE 

A SAÚDE APARECE COMO UM DOS FATORES DECISIVOS DA MÁ AVALIAÇÃO 

DA ADMINISTRAÇÃO ATUAL. ACREDITANDO QUE ESTÃO SENDO FEITOS 

MUITOS INVESTIMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE, MAS NÃO DA FORMA 

CORRETA, POIS AS MELHORIAS NÃO ESTÃO CHEGANDO AO USUÁRIO FINAL 

DO SETOR, QUE É A POPULAÇÃO CARENTE. RENATO AFIRMOU QUE A 
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PESQUISA MOSTRA QUE A POPULAÇÃO NÃO ACREDITA MAIS QUE AS 

PROMESSAS VÃO SER CUMPRIDAS, HAVENDO NO MUNICÍPIO UM 

DESCRÉDITO MUITO GRANDE COM RELAÇÃO À ADMINISTRAÇÃO. 

RESSALTANDO QUE ESSA É A HORA DE SE AVALIAR O QUE ESTÁ 

FUNCIONANDO BEM E O QUE NÃO ESTÁ, E FAZER OS AJUSTES 

NECESSÁRIOS, POIS DO CONTRÁRIO, COMO SEMPRE, A POPULAÇÃO MAIS 

CARENTE É QUEM SOFRE. RENATO ADUZIU QUE O GOVERNO PASSADO 

MUITO INVESTIU EM QUALIFICAÇÃO NO MUNICÍPIO, ENTRETANTO, AS 

EMPRESA QUE SE INSTALARIAM AQUI PROVAVELMENTE NÃO VIRÃO MAIS. 

DIZENDO QUE OS NÚMEROS DA PESQUISA APONTAM QUE O PREFEITO É 

CONSIDERADO RUIM OU PÉSSIMO POR 62% (SESSENTA E DOIS POR CENTO) 

DOS ENTREVISTADOS, 54% (CINQUENTA E QUATRO POR CENTO) ACHAM 

QUE A PREFEITURA É RUIM OU PÉSSIMA. POR FIM, REITEROU QUE É 

NECESSÁRIO QUE O PREFEITO ANALISE OS NÚMEROS E REAVALIE TUDO O 

QUE FOI FEITO ATÉ O MOMENTO, E TENTE FAZER MELHOR PARA O 

MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUE O 

SECRETÁRIO DE INDÚSTRIA E COMÉRCIO, ALÉM DE SER DIPLOMADO, DEVE 

SER UMA PESSOA DE VISÃO NO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE O SECRETÁRIO 

AUTORIZOU A EMPRESA “HAVAN” A SE INSTALAR EM FRENTE AO SHOPPING, 

E QUE ESSE NÃO SERIA O LOCAL ESTRATÉGICO IDEAL PARA A EMPRESA. 

SALIENTANDO QUE QUER A EMPRESA INSTALADA NO MUNICÍPIO, MAS SE 

PREOCUPA E MUITO, COM ESSA LOCALIZAÇÃO. POIS HAVERÁ 

CONCORRÊNCIA DIRETAMENTE EM FRENTE AO SHOPPING QUE JÁ 

TRABALHA COM CUSTOS ALTOS E PROBLEMAS FINANCEIROS ALTOS, O QUE 

POR CERTO LHE TRAZ PREOCUPAÇÕES QUANTO AO FUTURO DO 

SHOPPING. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU 

QUE TAMBÉM DESEJA O CRESCIMENTO DA CIDADE ASSIM COMO OS 

COLEGAS VEREADORES QUE SE PRONUNCIARAM. ENTRETANTO TAMBÉM 

NÃO QUER QUE LINHARES SEJA CULPADA PELA CRISE FINANCEIRA QUE 
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ATINGE A PETROBRAS, NEM QUE LINHARES SEJA RESPONSÁVEL PELAS 

MAZELAS PRATICADAS POR OUTROS GOVERNOS, A NÍVEL FEDERAL. 

TARCÍSIO ENFATIZOU QUE QUEM AUTORIZOU A HAVAN A CONSTRUIR SUA 

LOJA ONDE ESTÁ HOJE FORAM OS PRÓPRIOS VEREADORES ATRAVÉS DA 

APROVAÇÃO UNÂNIME DO PDM NESTA CASA DE LEIS, E NÃO O CHEFE DE 

GABINETE DO PREFEITO. O VEREADOR AFIRMOU QUE OS NÚMEROS DO 

PREFEITO NÃO SÃO BONS, ENTRETANTO, LEMBROU QUE UMA MESMA 

PESQUISA FOI FEITA NA ÉPOCA DAS ELEIÇÕES, COM 400 PESSOAS, E DIZIA 

QUE DIZIA QUE NOZINHO PERDERIA A DISPUTA, MAS, NAS URNAS A 

PESQUISA NÃO SE CONFIRMOU. DESSA FORMA, RESSALTOU QUE É 

PRECISO TER PÉ NO CHÃO NESSE MOMENTO E NÃO PASSAR 

INFORMAÇÕES QUE NÃO CONDIZEM COM A REALIDADE. CITANDO A NOTÍCIA 

DE QUE A CÂMARA REDUZIU O NÚMERO DE SESSÃO DE DUAS PARA UMA, O 

VEREADOR SALIENTOU QUE A REDUÇÃO FOI APROVADA POR TODOS OS 

VEREADORES. PARA QUE UMA SESSÃO FOSSE REALIZADA NO PLENÁRIO E 

A OUTRA TRANSFORMADA EM REUNIÃO DAS COMISSÕES, TUDO ISSO COM 

A ANUÊNCIA DOS TREZE VEREADORES COMO REGISTRADO EM ATA. 

REGISTRANDO QUE VOTOU FAVORÁVEL A REDUÇÃO DAS SESSÕES POR 

ENTENDER QUE DARIA PARA AS COMISSÕES TRABALHAREM MELHOR, 

TRAZENDO A MATÉRIA JÁ BEM ADIANTADA PARA O PLENÁRIO. DIZENDO 

QUE NUNCA PODERIA EXCLUIR SUA PARTICIPAÇÃO DE TER APROVADO 

PELA REDUÇÃO DAS SESSÕES, POIS ASSIM ESTARIA ENGANANDO A SI 

MESMO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU SUA 

FALA FOI NO SENTIDO DE QUE O SECRETÁRIO DE INDÚSTRIA E COMÉRCIO 

DEVERIA TENTAR ALOCAR A “HAVAN” EM OUTRO PONTO ESTRATÉGICO. 

QUANTO AO PDM, SEU VOTO FOI FAVORÁVEL, POIS O MUNICÍPIO 

PRECISAVA MUDAR AS REGRAS, SENDO A MUDANÇA MUITO BEM VINDA, 

ENTRETANTO, DIZENDO QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE OS 

VEREADORES NÃO AUTORIZARAM A VINDA DA “HAVAM” E SIM APROVARAM 
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APENAS AS MUDANÇAS NO PDM. APÓS, AFIRMOU QUE EM NENHUM 

MOMENTO FEZ ALGUM TIPO DE DECLARAÇÃO DIZENDO QUE TERIA SIDO 

CONTRÁRIO A REDUÇÃO DO NÚMERO DE SESSÕES, ENFATIZANDO QUE O 

JORNALISTA LHE PERGUNTOU SE ELE ACHAVA BOA A QUANTIDADE DE 

DUAS SESSÕES SEMANAIS, E ELE RESPONDEU QUE SIM. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA CITANDO O ASSUNTO LEVANTADO 

SOBRE A CONCORRÊNCIA ENTRE O SHOPPING E HAVAN, AFIRMOU QUE 

DENTRO DO MERCADO MUNICIPAL EXISTEM VÁRIOS AÇOUGUES E TODO 

MUNDO SOBREVIVE. ENFATIZANDO QUE O CONSUMIDOR TEM O DIREITO DE 

PROCURAR O MELHOR PREÇO PARA FAZER SUAS COMPRAS, E QUEM TEM 

QUE DECIDIR ONDE SERÁ A MELHOR LOCALIZAÇÃO DA EMPRESA, SÃO OS 

PRÓPRIOS EMPRESÁRIOS E NÃO O SECRETÁRIO DE INDÚSTRIA E 

COMÉRCIO OU OS VEREADORES. O VEREADOR CITOU AS RECENTES 

PESQUISAS SOBRE A ADMINISTRAÇÃO ATUAL E LEMBROU QUE EM 

ELEIÇÕES PASSADAS TAMBÉM UM PREFEITO DA ESTAVA MUITO MAL NAS 

PESQUISAS E REVERTEU A SITUAÇÃO. DIZENDO QUE DA MESMA FORMA O 

ATUAL PREFEITO APARECE MAL NAS PESQUISAS, MAS, PODERÁ REVERTER 

A SITUAÇÃO E ESTAR BEM NOVAMENTE “AMANHÃ” DISPUTANDO AS 

ELEIÇÕES DE IGUAL PARA IGUAL COM OS OUTROS CANDIDATOS. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SOLICITOU MOÇÃO DE 

PESAR EM NOME DE TODOS OS VEREADORES DA CASA EM FAVOR DOS 

FAMILIARES DRA. CLÍCIA REGINA ALCÂNTARA. REGISTRANDO QUE A 

MÉDICA TANTO SERVIU A CIDADE COM UM ATENDIMENTO DIFERENCIADO, 

SENDO IMPORTANTE PROPORCIONAR ESSE RECONHECIMENTO EM SUA 

HOMENAGEM. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE JÁ É MEMBRO DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

DESENVOLVIMENTO URBANO HÁ QUATRO ANOS. E, QUE QUALQUER 

EMPREENDIMENTO QUANDO CHEGA À CIDADE, ANTES DE SER INSTALADO, 

O EMPRESÁRIO SOLICITA A PREFEITURA UMA CONSULTA PRÉVIA. 
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RESSALTANDO QUE A BR-101 EM LINHARES, É CONSIDERADA ÁREA DE 

CORREDOR DE COMÉRCIO E SERVIÇOS, E, SENDO ASSIM NÃO HÁ 

LIMITAÇÕES PARA INSTALAÇÃO DE NENHUM EMPREENDIMENTO NESTA 

ÁREA, SALVO AS ATIVIDADES POLUIDORAS. MILTINHO DISSE RESPEITAR A 

OPINIÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, MAS DISCORDA NO TOCANTE AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE INDÚSTRIA E COMÉRCIO. AFIRMANDO QUE 

CONFIA MUITO NO SENHOR RODRIGO PANETO E CITANDO PROJETOS EM 

QUE O SECRETÁRIO ESTEVE A FRENTE ENTRE ELES A AGÊNCIA DO MICRO 

E PEQUENO EMPREENDEDOR, PDM, ESTACIONAMENTO ROTATIVO, 

RODOVIÁRIA E PARQUE MUNICIPAL DA LAGOA. POR FIM SALIENTOU 

ACREDITAR QUE O PROJETO DO “PDM MODIFICADO” É UMA DAS MAIORES 

VITÓRIAS DO MUNICÍPIO, E, EM VIRTUDE DO MESMO, A CIDADE JÁ RECEBEU 

GRANDES INVESTIMENTOS IMOBILIÁRIOS QUE BENEFICIAM DIRETAMENTE A 

POPULAÇÃO. CITANDO QUE RECENTEMENTE UM PROJETO IMOBILIÁRIO NA 

CIDADE ESTA VENDENDO LOTES COM INFRAESTRUTURA COM PARCELAS A 

PARTIR DE R$ 200,00 (DUZENTOS REAIS), ENFATIZANDO QUE PROJETOS 

ASSIM SÓ FORAM POSSÍVEIS COM A MUDANÇA NO PDM APROVADA POR 

ESSA CASA DE LEIS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE  MOÇÃO DE 

PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, EM NOME 

DE TODOS OS VEREADORES DA CASA, EM FAVOR DOS FAMILIARES DRA. 

CLÍCIA REGINA ALCÂNTARA, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA DECLAROU QUE TAMBÉM 

RECEBEU MUITAS RECLAMAÇÕES A RESPEITO DA DIMINUIÇÃO DO NÚMERO 

DE PACOTES DE FRALDAS PARA IDOSOS, QUE CAIU DE TRÊS PACOTES 

PARA UM POR MÊS. SUGERINDO QUE A COMISSÃO DE FINANÇAS OU DE 

JUSTIÇA POSSA VERIFICAR A CAUSA DESSA DIMINUIÇÃO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE AS 

COMISSÕES TÊM O DIREITO DE FISCALIZAR TAIS SITUAÇÕES, ASSIM, COMO 
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QUALQUER VEREADOR. RESSALTANDO QUE AS SESSÕES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES TÊM SIDO MUITO PRODUTIVAS, POIS NESTAS REUNIÕES 

QUE ACONTECEM ÀS TERÇAS-FEIRAS, AS COMISSÕES PODEM CHAMAR AS 

PESSOAS QUE ENTENDEREM SER PERTINENTES AO CASO PARA 

DISCUTIREM OS ASSUNTOS RELATIVOS AOS PROJETOS DE LEI EM 

TRÂMITE. ENFATIZANDO ACREDITAR QUE DEVE-SE CONTINUAR COM AS 

DUAS SESSÕES SEMANAIS NESTE FORMATO, RESSALTANDO QUE A 

SESSÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES NAS TERÇAS-FEIRAS CONTA COM 

O REGISTRO EM ATA DOS PROJETOS EM DISCUSSÃO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS INFORMOU A TODOS OS VEREADORES QUE O 

PROJETO DA LDO JÁ ESTÁ PRONTO E A DISPOSIÇÃO DE QUALQUER NA 

PROCURADORIA DA CASA, PARA QUALQUER VEREADOR QUE DESEJE 

ANALISÁ-LO MELHOR OU APRESENTAR PROPOSIÇÕES. SALIENTANDO 

ENTÃO QUE EM RESPEITO AOS VEREADORES QUE DESEJEM MELHOR 

ANALISAR A LDO, O PROJETO FICARÁ POR MAIS ESSA SEMANA NA 

PROCURADORIA E SE NÃO HOUVER POSTULAÇÕES DOS COLEGAS, O 

PROJETO PODERÁ VIR PARA O PLENÁRIO NA PRÓXIMA SEGUNDA FEIRA. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA DA LDO PARA O MUNICÍPIO, E CONVIDOU TODOS OS 

VEREADORES A ESTAREM PRESENTES A REUNIÃO DAS COMISSÕES NA 

TERÇA-FEIRA, PARA SE INTERAREM E DISCUTIREM SOBRE O PROJETO. NA 

SEQUÊNCIA, INFORMANDO QUE DE ACORDO COM O REGIMENTO INTERNO, 

JÁ VENCEU O PRAZO PARA A COMISSÃO DE FINANÇAS PARA EMITIR 

PARECER SOBRE DO PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DO EX-PREFEITO 

JOSÉ CARLOS ELIAS, EXERCÍCIO 2006, QUESTIONOU A VEREADOR ZECA 

CORREIA SOBRE A SITUAÇÃO DO PROJETO, DIZENDO SABER QUE FOI FEITO 

PEDIDO DE INFORMAÇÃO SOBRE O MESMO, MAS QUE É NECESSÁRIO DAR 
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SEGUIMENTO AO PROCESSO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE FINANÇAS, ZECA CORREIA, DECLAROU QUE AGUARDA 

RESPOSTA DO “IPASLI” QUANTO A UM PEDIDO DE INFORMAÇÃO, PARA QUE, 

NAS PRÓXIMAS SESSÕES, POSSA DEVOLVER À MESA DIRETORA O 

PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

DECLAROU QUE HÁ POUCOS DIAS PÔDE OBSERVAR QUE AS INFORMAÇÕES 

SOLICITADAS A PREFEITURA E AO IPASLI, FORAM RESPONDIDAS 

IMEDIATAMENTE E JÁ ESTAVAM NESTA CASA JÁ NO DIA SEGUINTE AO 

PEDIDO POIS O INTERESSE ERA “OUTRO”. ENFATIZANDO QUE SUA FALA É 

NO SENTIDO DE DEIXAR REGISTRADO A FORMA COMO FOI CONDUZIDA O 

PROCESSO DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE APÓS A ENTREGA DO PARECER DA COMISSÃO 

DE FINANÇAS SERÁ NOMEADO O RELATOR ESPECIAL, CONFORME 

ESTIPULA O REGIMENTO INTERNO, E QUE O RELATOR SERÁ DESIGNADO 

POR ELEIÇÃO, COMO FOI FEITO NO ULTIMO JULGAMENTO DE CONTAS. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA AFIRMOU 

SER IMPORTANTE A DISCUSSÃO DA LDO, DIZENDO ACREDITAR QUE AS 

ÁREAS DE SEGURANÇA, ESPORTE E MEIO AMBIENTE TAMBÉM FAZEM 

PARTE DAS REIVINDICAÇÕES DIÁRIAS DO LINHARENSE, E MERECEM SER 

DISCUTIDAS COMO PRIORIDADES NA LDO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE SÓ HOUVE A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR. 

CARDIA PARA MEMBRO DA CPI QUE FISCALIZARÁ A FUNDAÇÃO 

BENEFICENTE RIO DOCE, ENTÃO CONFORME O REGIMENTO INTERNO, TERÁ 

QUE INDICAR OS COLEGAS VEREADORES QUE VÃO COMPOR A REFERIDA 

COMISSÃO. PEDIDO AOS COLEGAS VEREADORES QUE POSSAM SE 

MANIFESTAR O INTERESSE DE PARTICIPAR, POIS CASO NÃO HAJA 

INTERESSADOS TERÁ QUE FAZER A INDICAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA REGISTROU QUE O PMDB INDICA O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PARA PARTICIPAÇÃO NA CPI DO 
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HOSPITAL RIO DOCE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL 

DECLAROU QUE DESEJA PARTICIPAR COMO MEMBRO DA REFERIDA CPI. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA SE COLOCOU A 

DISPOSIÇÃO PARA OCUPAR O CARGO DE RELATOR DA CPI. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA MANIFESTOU SEU INTERESSE DE 

ASSUMIR A PRESIDÊNCIA DA REFERIDA CPI QUE IRÁ ATUAR NO HOSPITAL 

RIO DOCE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

CONFORME AS MANIFESTAÇÕES DOS COLEGAS, A CPI FICOU COMPOSTA 

DA SEGUINTE FORMA: PRESIDÊNCIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB; RELATORIA DO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA-PPL; 

MEMBROS: VEREADORES JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS E FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU QUE 

GOSTARIA QUE A CPI FOSSE OBJETIVA EM SEUS TRABALHOS, SOLICITANDO 

DE IMEDIATO, CÓPIA DE TODO O PROCESSO, PARA QUE POSSA JÁ 

COMEÇAR A AVALIAR E TRABALHAR EM CIMA DOS OBJETIVOS DA 

COMISSÃO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PEDIU 

A COMPREENSÃO DOS COLEGAS QUANTO AO PRAZO DOS 

REQUERIMENTOS, MENCIONADO QUE A CÂMARA ESTÁ PASSANDO PELA 

FAZE DE IMPLANTAÇÃO DO SISTEMA INFORMATIZADO DE PROTOCOLO DA 

EMPRESA “E & L”, E AGORA OS PROCESSOS TRAMITAM EM TODOS OS 

SETORES DA CASA. RESSALTANDO QUE EM BREVE COM O SISTEMA, TODOS 

OS VEREADORES CONTARÃO COM GRANDE FACILIDADE EM OBTER 

INFORMAÇÕES QUANTO AO ANDAMENTO DE SEUS REQUERIMENTOS. 

DIZENDO QUE A IDÉIA DO VEREADOR AMANTINO QUANTO À 

DISPONIBILIZAÇÃO ELETRÔNICA DA ATA E DE PROJETOS É IMPORTANTE, E 

QUE A CÂMARA CAMINHARÁ PARA A OTIMIZAÇÃO DOS TRABALHOS. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A REUNIÃO CONJUNTA DAS 
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COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 05/05/2015 ÀS 17H, E 

PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 

11/05/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  

EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E 

SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA ONZE DE MAIO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

04/05/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 05/05/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1171/2015 - COLOCA-SE A DISPOSIÇÃO PARA 

FUNCIONAR COMO MEMBRO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO 

(CPI), QUE IRÁ INVESTIGAR AÇÕES RELATIVAS AS VERBAS PÚBLICAS 

PERCEBIDAS PELA FILANTROPIA "HOSPITAL RIO DOCE", SEDIADA NO 

MUNICIPIO DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 08/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1214/2015 – SOLICITA MANUTENÇÃO NA PINTURA E SINALIZAÇÃO DA FAIXA 

DE PEDESTRE EM LOCALIZADA EM FRENTE A FACULDADE PITÁGORAS. 

PROTOCOLO Nº. 1215/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA INSTALADO LETREIRO 

DE IDENTIFICAÇÃO NO POSTO DE SAÚDE DE PEROBAS. PROTOCOLO Nº. 

1216/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA MELHOR POLICIAMENTO DA 

ESTRADA QUE DÁ ACESSO A LOCALIDADE DE PEROBAS E REGÊNCIA. 

PROTOCOLO Nº. 1217/21015 – SOLICITANDO PATROLAMENTO DA ESTRADA 

DE REGÊNCIA E AREAL. PROTOCOLO Nº. 1218/2015 – SOLICITA 

RECAPEAMENTO DA AVENIDA HANS SCHMOGER, EM FRENTE À GARAGEM 
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DO HOTEL CONCEIÇÃO, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO. 

PROTOCOLO Nº. 1219/2015 – SOLICITA RECAPEAMENTO DA PAVIMENTAÇÃO 

DA AVENIDA SÃO MATEUS, EM FRENTE À FACULDADE PITÁGORAS NO 

BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 1220/2015 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO 

NA RUA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, PRÓXIMO A EMEF ANTÔNIO 

FERNANDES, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 11/05/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1233/2015 – SOLICITA OFICIAR AO DIRETOR DO SAAE, 

SOLICITANDO INFORMAÇÃO POR CERTIDÃO, DA RELAÇÃO DAS EMPRESAS 

QUE PRESTAM OU PRESTARAM SERVIÇOS À AUTARQUIA COM ENVIO DE 

CÓPIAS DOS CONTRATOS CELEBRADOS, BEM COMO, SEUS ADITIVOS, DE 01 

DE JANEIRO DE 2014 ATÉ A PRESENTE DATA. PROTOCOLO Nº. 1234/2015 – 

SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA UNIFORMIZAÇÃO DOS AGENTES DE SAÚDE, 

OBJETIVANDO ASSIM, MELHOR IDENTIFICAÇÃO DOS MESMOS PARA SE 

APRESENTAREM NAS RESIDÊNCIAS E SEREM RECEPCIONADOS SEM 

RECEIO PELOS MORADORES NO DESEMPENHO DE SUAS FUNÇÕES. 

PROTOCOLO Nº. 1235/2015 – SOLICITA QUE A SECRETARIA DE SEGURANÇA 

E CIDADANIA TOME AS MEDIDAS CABÍVEIS PARA ATUAR NA SEGURANÇA DA 

ÁREA DO PROJETO “LINHA VERDE” NO BAIRRO LAGOA DO MEIO. 

PROTOCOLO Nº. 1236/2015 – SOLICITA CAPINA E COLETA DE ENTULHOS NAS 

VIAS DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 

11/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1238/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE DOIS 

QUEBRA-MOLAS, NA AVENIDA ALEGRE, ESQUINA COM A RUA IBIRAÇÚ, EM 

FRENTE AO CEIM “GENI DE SOUZA”, LOCALIZADO NO BAIRRO SHELL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 11/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1239/2015 – SOLICITANDO A 

REALIZAÇÃO DE PARCERIA JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO OBJETIVANDO 

A INCLUSÃO NO PROGRAMA “COMUNICAÇÃO NO CAMPO” PARA 

INSTALAÇÃO DE UMA TORRE DE TELEFONIA CELULAR NA REGIÃO DE 

CÓRREGO DR. JONES. RESSALTANDO QUE O PRESENTE REQUERIMENTO 

JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº.1241/2015 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DA POLÍCIA MILITAR NO BAIRRO AVISO, E QUE, 

SEJA POSTERIORMENTE COLOCADO EM FUNCIONAMENTO EM CARÁTER DE 

URGÊNCIA. RESSALTANDO QUE O PRESENTE REQUERIMENTO JÁ FOI 

REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ 

O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 1241/2015 – SOLICITA PARCERIA COM O 

GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, COM A FINALIDADE DE QUE SE 

CONSIGA A CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL NA 

COMUNIDADE DE JAPIRA. RESSALTANDO QUE O PRESENTE 

REQUERIMENTO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013, NÃO 

SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº.1243/2015 – 

SOLICITANDO PARCERIA COMO O GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, ATRAVÉS DA SECRETARIA DE ESPORTES, COM A FINALIDADE DE SE 

CONSEGUIR A INSTALAÇÃO DE REFLETORES NOS CAMPOS DE FUTEBOL 

EXISTENTES NAS COMUNIDADES DE PONTAL DO IPIRANGA, POVOAÇÃO, 

REGÊNCIA, SÃO RAFAEL, BEM COMO NOS CAMPOS DO “NACIONAL”, NO 

BAIRRO AVISO, E, “VASQUINHO”, NO BAIRRO INTERLAGOS. RESSALTANDO 

QUE O PRESENTE REQUERIMENTO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE 2013, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO 

Nº. 1244/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA COM 

JARDINS, BRINQUEDOS INFANTIS E ACADEMIA AO AR LIVRE, NA ÁREA 

DESTINADA PARA TAL NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. RESSALTANDO QUE O 

PRESENTE REQUERIMENTO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 
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2013, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 1245/2015 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE ESGOTO 

NA RUA CEARÁ, NO BAIRRO AVISO. RESSALTANDO QUE O PRESENTE 

REQUERIMENTO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013, NÃO 

SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº.1247/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO 

BRANCO, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A RUA JOSÉ 

BONIFÁCIO, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO DE 11/05/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 1248/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO NO CRUZAMENTO DA RUA SANTA REZA COM AVENIDA 

ANTONIETA CATABRISA SERAFIM, PRÓXIMO A LINHA VERDE NO BAIRRO 

RODRIGUES MACIEL, BEM COMO SEJA FEITO O CONSERTO DE UM 

VAZAMENTO DE ESGOTO NO MESMO LOCAL. OFÍCIOS APRESENTADOS 

PELO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, 

DATADOS DE 11/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 021/2015 – SOLICITA REPAROS NA REDE DE 

ESGOTO DE CÓRREGO FARIAS, BEM COMO, SEJA ENVIADO A LOCALIDADE 

O CAMINHÃO LIMPA-FOSSA PARA ATENDER AOS MORADORES DA RUA JOÃO 

SOPRANI E AVENIDA JOÃO MIGUEL DO ESPÍRITO SANTO. OFÍCIO Nº. 022/2015 

– SOLICITANDO VIABILIZAR A PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA AVENIDA 

BARÃO DO RIO BRANCO NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO Nº. 022A/2015 – 

SOLICITA A TROCA DA AREIA DA ÁREA DAS CRIANÇAS, BEM COMO DO 

CAMPINHO DE AREIA DA PRAÇA DO INTERLAGOS 2. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE GUARDAS MUNICIPAIS DO NORTE E 

NOROESTE DO ESPÍRITO SANTO – AGMUNES, DATADO DE 07/05/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1193/2015 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. OFÍCIOS DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS 
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VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 1189, 1190, 1191 E 1212/2015. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR GUERINO LUIZ ZANON, 

DATADO DE 08/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1222/2015 – 

SOLICITA EXTRAÇÃO DE CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO DE TOMADAS DE 

CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2011, BEM COMO DA CONSEQUENTE 

RESOLUÇÃO A FIM DE EXERCER SEU DIREITO CONSTITUCIONAL DE AÇÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA COMISSÃO DE SAÚDE E 

SANEAMENTO DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, DATADO DE 07/05/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1192/2015 - 

INFORMA QUE POR MOTIVO DE ACOMODAÇÃO EM RAZÃO DO NÚMERO 

ELEVADO DE CONVIDADOS, A AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE SERIA REALIZADA 

NESTA CASA DE LEIS, SERÁ REALIZADA NO AUDITÓRIO DA 

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE EDUCAÇÃO. CONVIDANDO TODOS OS 

VEREADORES DA A PARTICIPAREM DA AUDIÊNCIA PÚBLICA “SAÚDE 

PÚBLICA NO MUNICÍPIO DE LINHARES”, NO DIA 14 DE MAIO, ÀS 15H. CONVITE 

PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA COM A PARTICIPAÇÃO DO GOVERNADOR DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, INFORMANDO QUE EM LINHARES A 

AUDIÊNCIA ACONTECERÁ NO DIA 15/05/2015, AS 13H, NA FACELI. CONVITE 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E 

URBANO, ATRAVÉS DA AGÊNCIA DO TRABALHADOR E DA AGÊNCIA 

MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO ECONÔMICO E SOCIAL, PARA A 1ª 

SEMANA DO TRABALHADO E EMPREENDEDOR DE LINHARES, DE 11 A 14/05, 

DAS 9 ÀS 15H, NA PRAÇA “NESTOR GOMES”, CENTRO. PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1170/2015 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO 

ESPECIAL NO PPA, LDO E NA LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI INDICATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1221/2015 – “DISPÕE 
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SOBRE A INCLUSÃO DE ASSISTENTES SOCIAIS E PSICÓLOGOS NO 

ATENDIMENTO DOS CONSELHOS TUTELARES NAS DIVERSAS ZONAS DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO, O 

REQUERIMENTO DE TRIBUNA LIVRE PROTOCOLADO SOB O Nº. 1193/2015 À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 

SOLICITOU ANÁLISE DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE A 

POSSIBILIDADE DE CONCESSÃO DO USO DA TRIBUNA LIVRE AINDA NESSA 

SESSÃO DEVIDO A IMPORTÂNCIA DO PEDIDO. USANDO A PALAVRA O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

DECLAROU QUE A PRINCÍPIO A COMISSÃO DE JUSTIÇA NÃO TEM INTENSÃO 

DE ABRIR PRECEDENTES, MAS COMO ESSE É O PRIMEIRO FATO QUE ESTÁ 

OCORRENDO NA COMISSÃO CHAMARÁ OS REPRESENTANTES DA 

AGMUNES, À SALA DOS VEREADORES, PARA QUE OS MEMBROS DA 

COMISSÃO POSSAM OUVI-LOS. SALIENTANDO QUE SE FOR PERTINENTE O 

ASSUNTO A COMISSÃO ABRIRÁ MÃO DO PRAZO REGIMENTAL PERMITINDO A 

SUA FALA AINDA NA SESSÃO DE HOJE. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, O 

PROTOCOLO Nº. 1190/2015 E AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, O 

PROTOCOLO Nº. 1212/2015. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CONGRATULOU-SE COM OS PRESENTES DIZENDO APROVEITAR A 

PRESENÇA DE MEMBROS DA GUARDA MUNICIPAL, PARA REITERAR SUA 

FALA REPETIDA INÚMERAS VEZES DE QUE A GUARDA ATUALMENTE ATUA 

DE UMA MANEIRA HEROICA NO MUNICÍPIO, POIS A CORPORAÇÃO É MAL 

EQUIPADA E MAL PAGA. RESSALTANDO ENTENDER QUE OS GUARDAS 

MUNICIPAIS TRABALHAM POR AMOR. DIZENDO QUE JÁ PRESENCIOU 

CARROS DA GUARDA MUNICIPAL, PARADOS EM ESTRADAS DO INTERIOR 

COM O PNEU FURADO, E COMENTÁRIOS DE QUE ELES MESMOS AS VEZES 

PRECISAM FAZER “VAQUINHA” PARA BOTAR PNEUS NAS VIATURAS. CARDIA 
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RESSALTOU QUE ACREDITA QUE HÁ INTERESSE DA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL EM MELHORAR ESSA SITUAÇÃO. POR FIM, PARABENIZOU A 

CORPORAÇÃO POR SEU TRABALHO, DIZENDO ENTENDER QUE JÁ PASSOU 

DA HORA DOS GUARDAS ANDAREM ARMADOS, MESMO QUE SEJA COM 

EQUIPAMENTOS NÃO LETAIS. NO APARTE, O VEREADOR ZECA CORREIA 

COMENTOU QUE ESTEVE EM REUNIÃO COM O CAPITÃO DA GUARDA, E 

REPASSOU AS IDEIAS DO MESMO AO PREFEITO, PARA QUE SE POSSÍVEL 

NO ANIVERSÁRIO DE CINQUENTA ANOS DA GUARDA SE POSSA FAZER 

ALGUMA COISA DE MELHOR PARA A CORPORAÇÃO QUE FAZ UM 

EXCELENTE TRABALHO PARA A COMUNIDADE LINHARENSE. CONTINUANDO, 

O VEREADOR DR. CARDIA SE DISSE SATISFEITO COM A INTERFERÊNCIA DO 

VEREADOR ZECA, SALIENTANDO QUE TRABALHAR COM CONDIÇÕES SUB-

HUMANAS É IMPRATICÁVEL, MAS É SABEDOR DA BOA VONTADE DE 

VEREADORES QUE QUEREM RESOLVER O PROBLEMA. APÓS, CITANDO UM 

REQUERIMENTO DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, LEMBROU DA 

IMPORTÂNCIA DA PRESENÇA DE PSICÓLOGOS E ASSISTENTES SOCIAIS 

NOS PSF’S DO MUNICÍPIO, ENFATIZANDO QUE JÁ SOLICITOU DIVERSAS 

VEZES ESSA CONDIÇÃO. E, QUE UMA MANEIRA DE SE DIMINUIR O FLUXO 

PARA O HOSPITAL HGL, SERIA A PRESENÇA DOS ASSISTENTES SOCIAIS E 

PSICÓLOGOS NO ATENDIMENTO BÁSICO À POPULAÇÃO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, CITANDO O PEDIDO DE USO DA 

TRIBUNA LIVRE, DECLAROU QUE O SENHOR SAMUEL NUNES É VICE-

PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DA GUARDA MUNICIPAL, SENDO 

EFETIVO DA CIDADE DE VILA-VELHA, E, VEIO À LINHARES EXCLUSIVAMENTE 

PARA ENTREGAR DOIS CERTIFICADOS PARA GUARDAS DE LINHARES, 

REFERENTE A CURSOS FEITOS NO RIO GRANDE DO SUL. RESSALTANDO 

QUE O PEDIDO PARA QUE OS CERTIFICADOS SEJAM ENTREGUES NESSA 

CASA DE LEIS É UMA FORMA DA CATEGORIA AGRADECER A CASA 

LEGISLATIVA PELO QUE ELA JÁ FEZ PELA GUARDA MUNICIPAL, E POR 
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NUNCA TER FECHADO AS PORTAS À CATEGORIA. RESSALTANDO QUE 

DIANTE DO EXPOSTO A COMISSÃO DE JUSTIÇA EM COMUM ACORDO, 

DECIDIU CONCEDER O USO DA TRIBUNA AOS REPRESENTANTES DA 

AGMUNES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A 

COMPREENSÃO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, E, COM BASE NO DEFERIMENTO 

DO PEDIDO, CONVIDOU OS REPRESENTANTES DA GUARDA MUNICIPAL À 

UTILIZAREM A TRIBUNA LIVRE DA CASA. USANDO A PALAVRA, O SENHOR 

FERNANDO NOGUEIRA GAMA, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS GUARDAS 

MUNICIPAIS DO NORTE E NOROESTE DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO - 

AGMUNES, CUMPRIMENTOU A TODOS E RELATOU QUE A CATEGORIA TEM 

DESEMPENHADO UM TRABALHO DE QUALIDADE, APESAR DE AINDA FALTAR 

EQUIPAMENTOS NECESSÁRIOS PARA AS AÇÕES. ENFATIZANDO QUE A 

ASSOCIAÇÃO RESPEITA E ADMIRA MUITO OS VEREADORES INTEGRANTES 

DESTA CASA DE LEIS, PRINCIPALMENTE NO QUE CONCERNE A 

RECEPTIVIDADE DA CASA AOS INTERESSES DA CATEGORIA. RESSALTANDO 

QUE QUE A CASA ESTÁ SEMPRE ATENTA AS DEMANDA DA CATEGORIA, 

TENDO CONTRIBUÍDO TAMBÉM EM ALGUMAS QUESTÕES RELEVANTES 

PARA A GUARDA. APÓS, AGRADECEU A FORMA COM QUE FOI RECEBIDO 

PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E CIDADANIA, EDVAL 

SANTANA, NA TARDE DESTA SEGUNDA-FEIRA, EM UMA REUNIÃO EM QUE A 

CATEGORIA PASSOU AS DEMANDAS AO SECRETÁRIO. DESTACANDO QUE 

HÁ ESPERANÇA DE MELHORAS PARA A CATEGORIA, POIS NA REUNIÃO 

CONSEGUIU-SE AJUSTAR AS ANSIEDADES DOS SERVIDORES, COM AS 

NECESSIDADES DA GUARDA E COM AS POSSIBILIDADES DO MUNICÍPIO. 

ENFATIZANDO QUE MESMO COM FATORES DESMOTIVADORES, COMO OS 

BAIXOS SALÁRIOS, A CATEGORIA TEM FEITO UM TRABALHO FANTÁSTICO 

JUNTO AO MUNICÍPIO, CITANDO QUE, ATUALMENTE TODAS AS ESCOLAS 

MUNICIPAIS TEM SEUS TURNOS DE ENTRADA E SAÍDA ACOMPANHADOS 

PELOS GUARDAS MUNICIPAIS MOTORIZADOS. APÓS, RELATOU QUE O 
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MUNICÍPIO SÓ TEM A GANHAR COM A APROVAÇÃO DA LEI DE 

REGULAMENTAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL, QUE ACREDITA QUE EM BREVE 

ESTARÁ NESSA CASA DE LEIS E SERÁ APROVADA PELOS VEREADORES. 

POR FIM, COMENTOU QUE O CURSO QUE FOI FEITO TEM CERTIFICAÇÃO 

INTERNACIONAL VÁLIDO EM MAIS DE 93 (NOVENTA E TRÊS PAÍSES), E HOJE 

NO BRASIL SOMENTE 30 (TRINTA) GUARDAS MUNICIPAIS TEM ESSE CURSO. 

NA SEQUÊNCIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONCEDEU O USO DA 

PALAVRA AO SENHOR SAMUEL NUNES, AGENTE DA GUARDA MUNICIPAL DE 

VILA VELHA E VICE-PRESIDENTE DO CONSELHO NACIONAL DAS GUARDAS 

MUNICIPAIS, QUE USANDO A PALAVRA CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE AS ATRIBUIÇÕES DO CONSELHO E 

SOBRE AS CONSEQUÊNCIAS E IMPLICAÇÕES DA APROVAÇÃO DA LEI Nº. 

13.022, QUE É O ESTATUTO DAS GUARDAS MUNICIPAIS. POR FIM, 

RESSALTOU QUE OS CERTIFICADOS ENTREGUES AOS GUARDAS 

MUNICIPAIS HOJE, DARÁ CONDIÇÕES DOS MESMOS REPASSAREM AOS 

COLEGAS DA GUARDA OS IMPORTANTES CONHECIMENTOS ADQUIRIDOS. 

ATO CONTÍNUO, FEZ A ENTREGA DOS CERTIFICADOS AOS GUARDAS 

MUNICIPAIS LINHARENSES, FERNANDO NOGUEIRA GAMA E JOSÉ MARIA 

FURTADO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PARABENIZOU OS GUARDAS MUNICIPAIS QUE RECEBERAM O CERTIFICADO, 

DIZENDO QUE OS CONHECIMENTOS ADQUIRIDOS SERÃO MUITO ÚTEIS, NA 

MEDIDA EM QUE HAJAM COMO MULTIPLICADORES DAS TÉCNICAS JUNTO 

AOS GUARDAS MUNICIPAIS DO MUNICÍPIO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA O PROJETO DE 

LEI Nº. 1085/2015, COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE PRODUZIU O REFERIDO PARECER. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, SOBRE O PROJETO DE 
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LEI Nº. 1085/2015, SENDO RESPCTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1085/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. EM 

TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA, DECLAROU QUE O PROJETO DE LEI Nº. 1085/2015, FOI 

AMPLAMENTE DISCUTIDO PELAS COMISSÕES JUNTAMENTE COM O SENHOR 

LUCIANO, CHEFE DE DIVISÃO DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL DA PREFEITURA, 

RESSALTANDO QUE O PROJETO É IMPORTANTÍSSIMO E VEM A ATENDER 

DETERMINAÇÃO FEDERAL E NORMATIZAR A POLÍTICA AMBIENTAL DO 

MUNICÍPIO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU QUE O PSD 

ESTÁ PREOCUPADO E GOSTARIA DE SABER EM QUE SITUAÇÃO SE 

ENCONTRA O PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ 

CARLOS ELIAS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE APÓS, O TEMPO DE LIDERANÇA IRÁ QUESTIONAR AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS SOBRE O TEMA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA SOLICITOU PERMISSÃO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARA QUE OS COMPONENTES DA CPI 

QUE VAI TRATAR DAS DEMANDAS DO HOSPITAL RIO DOCE, POSSA SE 

REUNIR APÓS A SESSÃO PARA DEFINIREM A LINHA DE TRABALHO DA 

COMISSÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEFERIU O PEDIDO DO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA E PARABENIZOU PELO INÍCIO DOS TRABALHOS 

DA COMISSÃO. APÓS, CITANDO O PRAZO REGIMENTAL, QUESTIONOU AO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, CONFORME SOLICITAÇÃO DO 

VEREADOR DR. CARDIA, INFORMAÇÕES SOBRE O ANDAMENTO DO 

PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, 

EXERCÍCIO 2006. O VEREADOR ZECA CORREIA, PRESIDENTE DA COMISSÃO 
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DE FINANÇAS DECLAROU QUE O PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS SERÁ 

DEVOLVIDO À MESA NA PRÓXIMA SESSÃO DE SEGUNDA-FEIRA.  O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU ENTENDER O ATRASO NA 

APRESENTAÇÃO DO PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS, POIS AS 

CONTAS SE REFEREM AO ANO DE 2006, E DEVIDO AO PEDIDO DE 

INFORMAÇÕES, O IPASLI PRECISOU BUSCAR ARQUIVOS DE NOVE ANOS 

PASSADOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

DECLAROU ENTENDER QUE ESTÁ ACONTECENDO DOIS PESOS E DUAS 

MEDIDAS NA QUESTÃO, JÁ QUE VIU O EMPENHO NO PROCESSO DE 

TOMADA DE CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON, NO QUAL OS 

PEDIDOS DE INFORMAÇÃO ERAM FEITOS EM UM DIA E JÁ NO OUTRO AS 

INFORMAÇÕES ERAM PRESTADAS. DIZENDO QUE JÁ NESTE PROCESSO “A 

COISA” NÃO ANDA. ENFATIZANDO ESPERAR QUE AS INFORMAÇÕES 

VENHAM E QUE OS PROCEDIMENTOS SEJAM FEITOS DA MESMA FORMA 

QUE FORAM FEITAS NO ÚLTIMO PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS. 

AMANTINO FRISOU ESTAR ANSIOSO PARA VER OS RELATÓRIOS DAS 

COMISSÕES, PARA VERIFICAR AS QUESTÕES DE COERÊNCIA ENTRE UMA 

CONTA E OUTRA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA 

RESSALTOU QUE NÃO HÁ DOIS PESOS E DUAS MEDIDAS NA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, E QUE ATRASOS PODEM OCORRER EM QUALQUER SITUAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO, DECLAROU QUE NÃO SE 

REFERIU AO VEREADOR ZECA CORREIA EM SUA FALA, REAFIRMANDO QUE 

NO ÚLTIMO PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS, AS INFORMAÇÕES 

SOLICITADAS ESTAVAM NA CASA JÁ NO DIA SEGUINTE, TUDO ISSO DEVIDO 

AO EMPENHO DA PRESIDÊNCIA E DA CÚPULA QUE COMPÕE A PRESIDÊNCIA 

E A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA RESSALTOU QUE NA MESA DIRETORA NÃO HÁ DOIS 

PESOS E DUAS MEDIDAS, DIZENDO QUE O PROJETO NÃO ESTÁ EM POSSE 

DA MESA DIRETORA, MAS SIM ESTÁ NA COMISSÃO DE FINANÇAS COM 
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AMPARO DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

SENDO ASSIM, ENQUANTO O PROCESSO NÃO ESTIVER NA MESA DIRETORA, 

O PRESIDENTE FICA IMPOSSIBILITADO DE PROVIDENCIAR O ANDAMENTO 

DO MESMO. AFIRMANDO QUE INFELIZMENTE A CÂMARA SÓ TEM O PODER 

DE SOLICITAR AS INFORMAÇÕES, FICANDO A CARGO DO ÓRGÃO DA 

PREFEITURA DE RESPONDER AS INFORMAÇÕES. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE GOSTARIA QUE O PRESIDENTE 

FIZESSE AS COBRANÇAS E TIVESSE O MESMO EMPENHO QUE 

DEMONSTROU NO OUTRO PROCESSO DE TOMADA DE CONTAS. QUESTÃO E 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU ENTENDER QUE “CÚPULA” 

NA VERDADE SÃO OS COMPONENTES DA QUADRILHA CITADA EM UM 

DOCUMENTO DO TRIBUNAL DE CONTAS, A QUE SE REFERIU EM SESSÃO 

UMA ANTERIOR, E NÃO OS VEREADORES DAS COMISSÕES QUE FAZEM UM 

TRABALHO SÉRIO E HONESTO NESSA CASA DE LEIS. RESSALTANDO QUE SE 

NAS CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS EXISTIREM 

IRREGULARIDADES, SEU PARECER TAMBÉM SERÁ CONTRÁRIO A 

APROVAÇÃO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A REUNIÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

12/05/2015 ÀS 17H, E PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 18/05/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZOITO DE MAIO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

11/05/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 
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CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 04/05/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1153/2015 – SOLICITANDO ATENDIMENTO A SOLICITAÇÃO 

DA ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS PRODUTORES RURAIS DE SÃO JUDAS 

TADEU, NO SENTIDO DISPONIBILIZAR MÁQUINA ESCAVADEIRA, NA 

ESTIMATIVA DE 500 HORAS, VISANDO O AUXÍLIO DE 25 INTEGRANTES 

DAQUELA ASSOCIAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 1154/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA A ELIMINAÇÃO DO MAU ODOR PRODUZIDO PELA 

ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ESGOTO DO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

1155/2015 – SOLICITANDO PATROLAMENTO EM TODA A EXTENSÃO DA 

ESTRADA DE TERRAS DENOMINADA “NELSON DE BUSTAMANTE JUNIOR”. 

PROTOCOLO Nº. 1157/2015 – SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA 

ESTRADA DE ACESSO A COMUNIDADE DE “DESENGANO”, MAIS 

PRECISAMENTE DA BR-101 ATÉ A ZONA URBANA DA COMUNIDADE. 

PROTOCOLO Nº. 1158/2015 – SOLICITANDO REPAROS NA ESTRADA QUE DÁ 

ACESSO À LOCALIDADE DE URUSSUQUARA, COM PATROLAMENTO E 

LIMPEZA DO MATAGAL ÀS MARGENS DA VIA, NO TRECHO DESDE O TREVO 

DO PONTAL DO IPIRANGA ATÉ O FAROL DE URUSSUQUARA. PROTOCOLO 

Nº. 1159/2015 – SOLICITA REPAROS EM TODA A EXTENSÃO DA ESTRADA DE 

TERRAS QUE DÁ ACESSO A COMUNIDADE DE POVOAÇÃO, COM 

PATROLAMENTO E PODA DO MATAGAL ÀS MARGENS DA VIA. PROTOCOLO 

Nº. 1253/2015 – SOLICITA REALIZAÇÃO DE SESSÃO SOLENE NO INTUITO DE 

HOMENAGEAR OS ATLETAS CORREDORES ADILSON CARDOSO, ADRIANA 

HAUTQUEST ARMANI, ALINE BENEDITO COSME, CARLOS ALEXANDRE 

XAVIER SOEIRO, DANIEL MENEGUEL, ELTON MARINATO, FÁBIO LOPES, 

JULIANO MATOS, LESSANDRO JAQUES, LUCIANO GAIGHER, LUCIENE 

TREVIZANI, LÚCIO CALIMAN, OCIMAR SFALSIN, PAULO FERNANDO MOREIRA, 

RENAN GADIOLI, SIDELE DA VITÓRIA E VERÔNICA DOS REIS MARTINS 
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CALIMAN, BEM COMO, A “BSB ASSESSORIA ESPORTIVA”, ATRAVÉS DA 

PESSOA DO TREINADOR BRUNO SIBILIO BARRA, EM VIRTUDE DOS 

EXCEPCIONAIS RESULTADOS POR ELES OBTIDOS NAS ÚLTIMAS 

COMPETIÇÕES DE CORRIDA EM QUE PARTICIPARAM. PROTOCOLO Nº. 

1298/2015 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE UM 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, LOCALIZADO NA AVENIDA JOAQUIM 

CALMON, PRÓXIMO A EMPRESA “CIMOL”, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº. 1297/2015 – SOLICITANDO A REFORMA E/OU MANUTENÇÃO 

DA QUADRA POLIESPORTIVA “BRÁULIO SACRAMENTA BATISTA”, NO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. RESSALTANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

SEGUNDO SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

REQUERENDO: 1) REFORMA DO TELHADO DO PORTÃO PRINCIPAL; 2) 

MANUTENÇÃO EM TODA A REDE ELÉTRICA, QUADROS DE ENERGIA, 

QUADROS DE DISJUNTORES, FIAÇÃO, ETC. 3) SUBSTITUIÇÃO DE PORTAS 

QUEBRADAS; 4) LIMPEZA E MANUTENÇÃO NOS BANHEIROS EXISTENTES NA 

QUADRA. PROTOCOLO Nº. 1296/2015 – SOLICITADO REFORMA, OBRA E 

SUBSTITUIÇÃO DE MELHORIAS NO CEIM “ARISTIDES PINTO CALDEIRA”. 

INFORMANDO QUE O PRESENTE REQUERIMENTO JÁ FOI FEITO NO 

SEGUNDO SEMESTRE DE 2014, MAS ATÉ O MOMENTO NÃO FOI ATENDIDO. 

INICIALMENTE INDICANDO OS SEGUINTES PONTOS: 1) NO CEIM 

PROPRIAMENTE DITO: A. TROCA DE LÂMPADAS E/OU REATORES 

QUEIMADOS, EM TODA A INSTALAÇÃO, E PRINCIPALMENTE, NA 

SECRETARIA; B. REFORMA DA CAIXA D’ÁGUA DO CEIM; C. OBRA PARA 

RETIRADA DE CANALETA ABERTA DENTRO DA COZINHA; D. SUBSTITUIÇÃO 

DO MOBILIÁRIO QUEBRADO OU CORROÍDO, QUE SÃO UTILIZADOS PELOS 

PROFESSORES; E. MANUTENÇÃO E/OU CONSERTO DO APARELHO DE AR 

CONDICIONADO EXISTENTE, QUE ENCONTRA-SE AVARIADO HÁ TEMPOS. 2) 

NA EXTENSÃO DO CEIM: A. COLOCAÇÃO DE PISO EM TODA A ESTRUTURA 

CONSTRUÍDA. B. INSTALAÇÃO DE PISO ANTIDERRAPANTE NOS BANHEIROS 
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EXISTENTES NA EXTENSÃO; C. INSTALAÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE 

LÂMPADAS QUEIMADAS OU FALTANTES NAS LUMINÁRIAS; D. SUBSTITUIÇÃO 

DAS JANELAS EXISTENTES. E. CONSTRUÇÃO DE UM CÔMODO, A SER 

UTILIZADO COMO DISPENSA DE MANTIMENTOS E ESTOQUE DE PRODUTOS 

DE LIMPEZAS, UMA VEZ QUE, ATUALMENTE, NÃO EXISTE NENHUM ESPAÇO 

NEM SIMILAR PARA ESTA FINALIDADE; F. A REALIZAÇÃO DE PINTURA DE 

TODAS AS PAREDES INTERNAS E EXTERNAS DA EXTENSÃO, UMA VEZ QUE, 

JÁ SE ENCONTRA APAGADA OU DETERIORADA. G. SUBSTITUIÇÃO DAS 

TORNEIRAS QUEBRADAS; H. SUBSTITUIÇÃO DOS VENTILADORES 

QUEBRADOS OU QUEIMADOS. RESSALTE-SE QUE EM CONVERSA COMA A 

GESTORA DA MENCIONADA INSTITUIÇÃO MENCIONADA, A MESMA AFIRMOU 

JÁ TER ENVIADO À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, DIVERSOS 

OFÍCIOS REQUERENDO ÀS REFORMAS ACIMA ELENCADAS. PROTOCOLO Nº. 

1300/2015 – SOLICITANDO SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE DE MADEIRA (Nº. 

6306), LOCALIZADO, NA RUA SUCUPIRA, BAIRRO MOVELAR, PRÓXIMO AO 

IMÓVEL DE Nº. 830, POR UM POSTE DE CIMENTO. CITANDO QUE O PEDIDO 

JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2014 NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 1301/2015 – SOLICITANDO  

SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE DE MADEIRA (Nº. 6314), LOCALIZADO, NA RUA 

SUCUPIRA, BAIRRO MOVELAR, PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COMA 

AVENIDA ARAUCÁRIA, POR UM POSTE DE CIMENTO. CITANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2014 NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 1302/2015 – SOLICITA 

PINTURA DE SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DO QUEBRA-MOLAS LOCALIZADO À 

AVENIDA JOAQUIM CALMON, PRÓXIMO A EMPRESA “CIMOL”, BAIRRO SANTA 

CRUZ. PROTOCOLO Nº. 1303/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE REDUTOR 

DE VELOCIDADE COM A DEVIDA SINALIZAÇÃO, BEM COMO A COLOCAÇÃO 

DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA, NA RODOVIA ES-358 “PAULO GOMES PEREIRA”, 

NO PERÍMETRO DA COMUNIDADE DE GRAVATA. REQUERIMENTOS 
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APRESENTADOS PELA VEREADORA REGINA PEDRONI, DATADOS DE 

18/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1306/2015 – SOLICITA ATUAÇÃO JUNTO A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, NO SENTIDO DE VIABILIZAR A REFORMA GERAL 

DA EMEF “MARIA DA PENHA PAZITO VENTURA, LOCALIZADA NO BAIRRO 

INTERLAGOS 2. PROTOCOLO Nº. 1307/2015 – SOLICITA REFORMA GERA DA 

EMEF “CABOCLO BERNARDO” LOCALIZADA NO BAIRRO PLANALTO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADO DE 18/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1308/2015 – SOLICITANDO QUE SE 

FORNEÇA FERRAMENTAS ADEQUADAS E NECESSÁRIAS PARA O 

DESEMPENHO DAS ATIVIDADES DOS SERVIDORES LOTADOS NOS 

CEMITÉRIOS PÚBLICOS DE LINHARES, TENDO EM VISTA, CONFORME 

APURAÇÃO, QUE VÁRIOS SERVIDORES ESTÃO ADQUIRINDO AS 

MENCIONADAS FERRAMENTAS COM RECURSOS PRÓPRIOS. PROTOCOLO 

Nº. 1309/2015 – SOLICITANDO CONSTRUÇÃO DE UMA ACADEMIA POPULAR, 

INSTALAÇÃO DE BALANÇOS E DEMAIS BRINQUEDOS, BEM COMO A 

REFORMA DO CAMPO DE BOCHA NA PRAÇA LOCALIZADA NO BAIRRO SÃO 

JOSÉ. OFÍCIO/IPASLI Nº. 00137/2015, DE 30 DE MARÇO DE 2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.842/2015 – ENCAMINHA BALANÇO REFERENTE AO 

ANO DE 2014 DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E ASSISTÊNCIA DOS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO DE LINHARES. OFÍCIO Nº. 004/2015/AMCP, 

DATADO DE 23/04/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1027/2015 – A 

ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO CHAPADÃO DAS PALMINHAS SOLICITA 

TRIBUNA LIVRE PARA O MÊS DE ABRIL/MAIO DE 2015. OFÍCIO Nº. 1183/2015 - 

CONVITE DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER PARA A FASE 

MUNICIPAL DOS JOGOS ESTUDANTIS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

SENDO A ABERTURA NO DIA 21/05/2015 A PARTIR DAS 14H, NO GINÁSIO 

POLIESPORTIVO DO BAIRRO SHELL. OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM 
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RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS 

NºS. 1252 E 1258/2015. MANIFESTO DO MOVIMENTO QUEREMOS MANABI EM 

LINHARES.  PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR ZECA CORREIA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1305/2015 – “DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DA 

PISTA DE SKATE DE LINHARES-ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO. APÓS, 

CONVIDOU OS MEMBROS DO CONSELHO PLANO DE DESENVOLVIMENTO 

ESTRATÉGICO LINHARES 2030 A ACOMPANHAREM A SESSÃO NO PLENÁRIO 

DA CÂMARA, BEM COMO, AS SEGUINTES PERSONALIDADES: CARMEM 

RIGONI, PRESIDENTE DO CONSELHO E REPRESENTANTE DO CDL; ANTÔNIO 

ROBERTE, REPRESENTADO DO SINDICATO RURAL; CARLOS EDUARDO 

PENA, LUIZ RIGONI, FERNANDO MARIM, WILTER MAIA E EDSON FIOROTE 

REPRESENTANDO A ADEL; MÁRCIO RONEY E FRANK CALDARA, 

REPRESENTANTES DO CONSEL; NÍCOLAS PESSOTI, REPRESENTANTE DO 

SINDIMOL; E, DELSON CAZELLI, REPRESENTANTE DO SINVEL. ATO 

CONTÍNUO, INFORMOU QUE ESTARÁ ENTREGANDO AOS VEREADORES A 

AGENDA DO PLANO DE DESENVOLVIMENTO ESTRATÉGICO LINHARES 2030, 

QUE SERÁ APRESENTADO NESSA NOITE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PASSOU TAMBÉM AS MÃOS DO SENHOR PEDRO ESUTÁQUIO 

PIRES VIANA, VEREADOR DA CIDADE DE GOVERNADOR VALADARES, UM 

EXEMPLAR DA AGENDA 2030. APÓS, AGRADECEU A PRESENÇA DO 

MEMBROS DO MOVIMENTO “QUEREMOS MANABI” EM LINHARES”, EM NOME 

DA SENHORA IVANI GOMES, COORDENADORA DO MOVIMENTO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU QUE É UM DOS DEFENSORES 

DA INSTALAÇÃO DO EMPREENDIMENTO DA MANABI, QUE SÓ IRÁ SOMAR 

PARA O MUNICÍPIO. DIZENDO TER CERTEZA QUE AS QUESTÕES 

AMBIENTAIS SERÃO RESPEITADAS, POIS AS LEIS SÃO RÍGIDAS QUANTO A 

ESSE ASPECTO. DECLARANDO QUE DÁ APOIO TOTAL E IRRESTRITO AO 
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EMPREENDIMENTO DA MANABI EM LINHARES, E QUE, A EMPRESA TEM 

COMPETÊNCIA PARA PROPORCIONAR QUE LINHARES CRESÇA E SE 

DESENVOLVA COM RESPONSABILIDADE. NA SEQUÊNCIA CONVIDOU O 

SENHOR CARLOS EDUARDO PENA, REPRESENTANTE DO CONSELHO DA 

AGENDA 2030 A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA, O SENHOR 

CARLOS EDUARDO PENA, ATRAVÉS DE DATASHOW, FEZ A APRESENTAÇÃO 

DO PLANO DE DESENVOLVIMENTO ESTRATÉGICO LINHARES 2030. 

DESTACANDO QUE O PLANO QUE FOI ELABORADO POR TODA SOCIEDADE 

CIVIL DE LINHARES, SÓ TERÁ REALMENTE IMPORTÂNCIA SE O PODER 

LEGISLATIVO ABRAÇAR O PLANO. ENFATIZANDO QUE A ADEL REASSUMIU O 

ANTIGO PLANO DE 2003, READEQUANDO TODOS OS DADOS, E AGORA 

VISLUMBRANDO 2030, O PLANO PREVÊ E DETALHA COMO LINHARES 

GOSTARIA DE ESTAR, E, DE QUE FORMA PODERIA CHEGAR NO ANO DE 2030 

DESENVOLVENDO-SE DE MANEIRA MODERNA E SUSTENTÁVEL. 

DESTACANDO OS SEGUINTES PROJETOS COMO PRIORITÁRIOS NO 

MOMENTO: AMPLIAÇÃO DA ESTRUTURA PRIMÁRIA DE SAÚDE; ESTUDOS 

VISANDO A VIABILIDADE DO GOVERNO PRIVATIZAR OU ESTADUALIZAR O 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES; URBANISMO DESENVOLVIMENTO E 

MOBILIDADE URBANA; IMPLANTAÇÃO DO CONTORNO DE LINHARES; 

ADEQUAÇÃO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL; IMPLANTAÇÃO DA NOVA 

RODOVIÁRIA; UNIVERSALIZAÇÃO DA EDUCAÇÃO INFANTIL; AMPLIAÇÃO DAS 

ESCOLAS DE ENSINO FUNDAMENTAL EM TEMPO INTEGRAL; 

UNIVERSALIZAÇÃO DA COLETA E TRATAMENTO DE ESGOTO, E, 

UNIVERSALIZAÇÃO DO TRATAMENTO DE ÁGUA; RECUPERAÇÃO DA 

COBERTURA VEGETAL NATIVA; PROMOÇÃO DA SEGURANÇA EM PARCERIA 

COM ÁREAS DE EDUCAÇÃO, ASSISTÊNCIA SOCIAL, INFRAESTRUTURA 

URBANA, SAÚDE E ORGANIZAÇÕES SOCIAIS, REDUZINDO EM 10% O 

NÚMERO DE CRIMES LETAIS E INTENCIONAIS AO ANO; CRIAÇÃO DAS 

DELEGACIAS ESPECIALIZADAS DAS POLÍCIAS TÉCNICAS, HOMICÍDIOS, 
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PATRIMONIAL, MULHER, ADOLESCENTES EM CONFLITO COM A LEI, E, 

DELEGACIA DE INFRAÇÕES PENAIS; GESTÃO PÚBLICA – CONSTRUÇÃO DO 

CENTRO ADMINISTRATIVO DA PREFEITURA, CRIAÇÃO DE ESCRITÓRIO DE 

PROJETOS. POR FIM AGRADECEU A TODOS DIZENDO QUE O OBJETIVO 

PRINCIPAL DA AGENDA 2030 É FAZER DE LINHARES UMA CIDADE 

REFERÊNCIA EM QUALIDADE DE VIDA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU AO SENHOR CARLOS EDUARDO PENA E EXALTOU 

PLANO DESENVOLVIDO PELA “ADEL”, DESTACANDO A PARTICIPAÇÃO 

POPULAR NA NO PROCESSO. CITANDO QUE A CASA LEGISLILATIVA JÁ 

MUITO CONTRIBUI, COM A APROVAÇÃO DO NOVO PDM, QUE TROUXE A 

POSSIBILIDADE DE GRANDES EMPREENDIMENTOS PARA CIDADE, COMO A 

LOJA “HAVAN”, QUE ABRIU MUITOS POSTOS DE TRABALHO NA CIDADE, NUM 

LOCAL QUE ANTERIORMENTE HAVIA DIFICULDADE DE EMPREENDIMENTOS. 

CITANDO A INFRAESTRUTURA DA CIDADE, MENCIONOU QUE 

ANTERIORMENTE UM EX-PREFEITO VENDEU A IDEIA DE QUE LINHARES ERA 

100% INFRAESTRUTURA, MAS OLHANDO-SE O SITE OFICIAL, VERIFICA-SE 

QUE LINHARES TEM APENAS 57% DO ESGOTO TRATADO. MILTINHO CITOU 

QUE A CÂMARA FOI VISITADA HOJE PELA POLÍCIA AMBIENTAL, ATRAVÉS DA 

DENÚNCIA DE UM DEPUTADO, QUE AO SEU VER NÃO DEVE TER O QUE 

“FAZER”, OCASIÃO EM QUE TEVE QUE MOSTRAR UM DOCUMENTO DO SAAE 

– SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, QUE DECLARA QUE O ESGOTO 

DA CÂMARA MUNICIPAL ENCONTRA-SE DEVIDAMENTE LIGADO À REDE 

COLETORA DA AUTARQUIA, TENDO COMO DESTINAÇÃO FINAL A ESTAÇÃO 

DE TRATAMENTO DE ESGOTO DO BAIRRO AVISO, ONDE CHEGA PELO 

SISTEMA DE RECALQUE DE ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE ESGOTO, SENDO A 

PRIMEIRA DESSE TRECHO AQUELA CONSTRUÍDA NO FINAL DA AVENIDA 

JOÃO FELIPE CALMON, ESQUINA COM A RUA JOSÉ TESCH, NAS 

PROXIMIDADES DA CASA LEGISLATIVA. MILTINHO RESSALTOU QUE 

PARTICIPA DE TODAS AS AUDIÊNCIA PÚBLICAS, MAS NÃO PARTICIPARÁ DE 
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AUDIÊNCIAS POLÍTICAS COMO A QUE FOI ORGANIZADA NESSA SEMANA. 

POR FIM PARABENIZOU A TODOS DO CONSELHO, A SOCIEDADE CIVIL E 

DEMAIS ENTIDADES ENVOLVIDAS NO PROJETO DA AGENDA 2030, 

RESSALTANDO QUE SE A AGENDA ANTERIOR TIVESSE SIDO “ABRAÇADA”, 

LINHARES HOJE ESTARIA MUITO MELHOR. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU OS 

MEMBROS DO CONSELHO, QUE ESTAVAM PRESENTES À SESSÃO, DIZENDO 

QUE ELES SÃO CIDADÃO DE BEM DA SOCIEDADE QUE SE DEDICAM AS 

COISAS DA NOSSA TERRA. RESSALTANDO QUE FOI MOSTRADO ATRAVÉS 

DA AGENDA 2030 A NECESSIDADE DE PLANEJAMENTO E ORGANIZAÇÃO, 

PORQUE SEM ISSO NÃO SE CONSTRÓI NADA. AMANTINO CITOU QUE POUCO 

TEMPO ATRÁS FOI FEITA PERMUTA DE 12 ÁREAS DA PREFEITURA COM A 

INFORMAÇÃO QUE SERIA PARA CONSTRUÇÃO DE UMA RODOVIÁRIA, 

ENTRETANTO, NA ÉPOCA SUA FALA FOI NO SENTIDO DE QUE A COISA 

PÚBLICA NÃO PODE SER TRATADA DESSA FORMA. RESSALTANDO QUE TEM 

INFORMAÇÕES DE QUE A RODOVIÁRIA SERÁ EMPREENDIA POR SISTEMA DE 

CONCESSÃO, MAS NÃO HÁ NENHUM PROJETO DE TRATE DA QUESTÃO NA 

CÂMARA ATUALMENTE. FRISANDO QUE NA OCASIÃO REPRESENTOU JUNTO 

AO MINISTÉRIO PÚBLICO LOCAL, SOBRE A FORMA QUE ESTAVA SENDO 

INICIADO AQUELE PROCESSO, MAS POR FALTA DE CONDIÇÃO DE 

AVALIAÇÃO, O MP, QUE NÃO TEVE ALGUNS DE SEUS PEDIDOS ATENDIDOS 

OPTARAM PELO ARQUIVAMENTO. DIZENDO QUE CONSCIENTE DE QUE 

AQUELA SITUAÇÃO TRARÁ PREJUÍZOS AO MUNICÍPIO DE LINHARES SE 

CONTINUAR DA FORMA QUE ESTÁ SENDO CONDUZIDA, FEZ UM RECURSO, E 

ESTAVA PRESENTE HOJE NO CONSELHO SUPERIOR DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, QUE UNANIMEMENTE DECIDIU 

PELA CONTINUIDADE DO PROCEDIMENTO. O VEREADOR FRISOU QUE TEM 

GRANDE INTERESSE NO DESENVOLVIMENTO DE LINHARES, MAS QUE NÃO 

SE PODE ESQUECER DOS PROCEDIMENTOS LEGAIS, PRESERVANDO-SE O 



 352 

PATRIMÔNIO DO MUNICÍPIO. DIZENDO TAMBÉM DISCORDAR, DO SISTEMA 

QUE FOI FEITO, ACREDITANDO SER MELHOR QUE SE INDENIZE OS 

PROPRIETÁRIOS DA ÁREA DE INTERESSE DO MUNICÍPIO, E NÃO SE 

PERMUTE AS ÁREAS DOS BAIRROS PORQUE FUTURAMENTE ISSO IRÁ 

FAZER FALTA PARA ATENDER A INSTALAÇÃO DE EQUIPAMENTOS PÚBLICOS 

NECESSÁRIOS. POR FIM DECLAROU QUE OS VEREADORES QUE TÊM A 

MISSÃO DE FISCALIZAR A APLICAÇÃO DAS LEIS NÃO PODEM SE OMITIR E 

ACEITAR QUE O EXECUTIVO IMPONHA SUAS VONTADES, RESSALTANDO 

QUE OS VEREADORES PRECISAM TER A LIBERDADE DE DESCORDAR 

DEMOCRATICAMENTE, E QUE, NUNCA TRAIRÁ ESSE SEU COMPROMISSO. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA ANUNCIOU QUE TRÊS PROJETOS SERÃO DISCUTIDOS NA SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS NA 

PRÓXIMA TERÇA-FEIRA AS 16H, ENTRE ELES, O QUE TRATA DO PPA, 

CONVIDANDO TODOS OS VEREADORES A PARTICIPAREM DA REUNIÃO, BEM 

COMO, CONVIDANDO OS MEMBROS DA CPI A PARTICIPAREM DA REUNIÃO 

QUE ACONTECERÁ LOGO APÓS, ÀS 17H. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITOU MANIFESTAÇÃO AO VEREADOR ZECA CORREIA, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, SOBRE O PROCESSO DE 

TOMADAS DE CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, QUE ESTÁ NA 

POSSE DA COMISSÃO. USANDO A PALAVRA, O VEREADOR ZECA CORREIA, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, DEVOLVEU À MESA DIRETORA O 

PROCESSO DE TOMADAS DE CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS 

ELIAS, EXERCÍCIO 2006, PROTOCOLO Nº. 354/2015, COM SEU PARECER PELA 

APROVAÇÃO COM RESSALVAS. APÓS A LEITURA NA INTEGRA DOS ART. 230 

E 231, PARÁGRAFO ÚNICO, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AFIRMOU QUE PROCEDERÁ DA MESMA 

FORMA COMO FOI FEITO NO ÚLTIMO PROCESSO DE TOMADAS DE CONTAS, 
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DANDO POR ABERTO PRAZO ATÉ A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA PARA QUE 

OS VEREADORES INTERESSADOS NA RELATORIA ESPECIAL DO PROCESSO 

POSSAM SE CANDIDATAR, E SALIENTANDO QUE SE HOUVER MAIS DE UM 

CANDIDATO, SERÁ DECIDIDO PELO PLENÁRIO, ATRAVÉS DO VOTO, A 

DESIGNAÇÃO DO RELATOR ESPECIAL. RESSALTANDO QUE SE NA PRÓXIMA 

SESSÃO, NÃO HOUVER NENHUM OFÍCIO DOS VEREADORES SE 

CANDIDATANDO A RELATORIA ESPECIAL, AI SIM, A MESA DIRETORA FARÁ A 

INDICAÇÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU QUE 

AS CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, EXERCÍCIO 2006, 

INICIALMENTE, VIERAM PARA ESTA CASA DE LEIS COM PARECER PELA 

REJEIÇÃO DAS CONTAS APROVADO PELA UNANIMIDADE DOS MEMBROS DO 

TRIBUNAL DE CONTAS. HOUVE ENTÃO RECURSO DO EX-PREFEITO JUNTO 

AO TRIBUNAL, OCASIÃO QUE AS CONTAS FORAM DEVOLVIDAS E 

RETORNARAM APÓS, COM A RECOMENDAÇÃO DE APROVAÇÃO COM 

RESSALVA. RESSALTANDO QUE ESSE FOI O MESMO PARECER DAS CONTAS 

DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. O VEREADOR CITOU QUE O ESCRITOR 

JORGE LUIZ BORGES, UMA VEZ ESCREVEU QUE “A DEMOCRACIA É UM 

ERRO ESTATÍSTICO, PORQUE NA DEMOCRACIA DECIDE A MAIORIA E A 

MAIORIA É FORMADA DE IMBECIS”. SALIENTANDO DISCORDAR DA OPINIÃO 

DO ESCRITOR, E DIZENDO ACREDITAR QUE A DEMOCRACIA É A MELHOR 

FORMA DE GOVERNO, E DEVE SER RESPEITADA PELA POPULAÇÃO. 

ENTRETANTO, AS INCOERÊNCIAS DA VIDA PÚBLICA FRUSTRA TODO 

AQUELE QUE VOTA COM CONVICÇÃO, DIZENDO QUE AS CONTAS QUE 

ACABARAM DE RECEBER O PARECER FAVORÁVEL A SUA APROVAÇÃO DO 

RESTRIÇÃO EM NADA DIFERE AS CONTAS DO EX-PREFEITO. AFIRMANDO 

QUE COMO JÁ DISSE ANTERIORMENTE, CADA UM TEM EM SUA FORMA DE 

AVALIAR SUA CONSCIÊNCIA E SUA COERÊNCIA. RESSALTANDO QUE SE 

POSICIONOU NA ÉPOCA DIZENDO QUE NÃO TINHA CONDIÇÕES TÉCNICAS 
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DE AVALIAR E SEMPRE SEGUIRIA A MANIFESTAÇÃO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS. DECLARANDO QUE POR QUESTÃO DE COERÊNCIA VOTARÁ 

FAVORÁVEL À APROVAÇÃO DAS CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS 

ELIAS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU 

QUE JÁ LEU O PARECER DA COMISSÃO DE FINANÇAS, E REALMENTE HÁ DE 

SE TER COERÊNCIA. RESSALTANDO QUE ESSAS CONTAS DO EXERCÍCIO 

2006, NÃO TEM DÍVIDAS JUNTO AO IPASLI, NEM CADASTRAMENTO 

NEGATIVADO DO MUNICÍPIO POR FALTA DE CERTIDÕES. ENFATIZANDO QUE 

NÃO SE PODE FAZER JUÍZO DE ALGO QUE NÃO SE CONHECE, E QUE, AO 

APRECIAR AS CONTAS VERIFICOU QUE NÃO HOUVE DANOS AO MUNICÍPIO 

EM 2006. MILTINHO AFIRMOU QUE O MUNICÍPIO RECEBEU MAIS DE R$ 

150.000,00 (CENTO E CINQUENTA MIL REAIS) ATRAVÉS DE EMENDA DO 

DEPUTADO FEDERAL CEZAR COLNAGO PARA COMPRA DE EQUIPAMENTOS 

HOSPITALARES REQUERIDOS PELO VEREADOR TEIXERIA, ENTRETANTO, A 

VERBA NÃO CHEGARÁ POIS O MUNICÍPIO AINDA ESTÁ NEGATIVADO NA 

CERTIDÃO DE REGULARIDADE PREVIDENCIÁRIA.  AFIRMANDO QUE OUTRO 

FATO MAIS TRISTE AINDA, É QUE O MUNICÍPIO ESTÁ PENDENTE NO 

CADASTRO NACIONAL DEVIDO AO ESGOTO DO PONTAL DO IPIRANGA, 

DECLARANDO QUE TEM TODA DOCUMENTAÇÃO DO FATO. REAFIRMANDO 

QUE AS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2006 NÃO APRESENTARAM DANOS AO 

MUNICÍPIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

DECLAROU QUE SEQUER FOI POSSÍVEL DEVIDO AO TEMPO, ANALISAR A 

DEFESA DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. AFIRMANDO QUE ATÉ MARÇO 

DE 2014 AS CERTIDÕES ESTAVAM EM DIA, E COM RELAÇÃO A PREVIDÊNCIA, 

O ATUAL GOVERNO ATRASOU TAMBÉM QUATRO OU CINCO MESES, 

INCLUSIVE COM O VALORES SENDO DESCONTADOS DOS SERVIDORES. 

DIZENDO ACREDITAR QUE FALTOU HABILIDADE DO ATUAL GOVERNO NESSE 

SENTIDO, POIS TANTO NO SETOR PÚBLICO QUANTO NO PRIVADO, SE 

EXISTEM PROBLEMAS DE CERTIDÕES, É NECESSÁRIO QUE SE CORRA 
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ATRÁS, FAZENDO PARCELAMENTOS E PRIORIZANDO A RESOLUÇÃO DAS 

QUESTÕES. AMANTINO DECLAROU QUE NÃO SE PODE ESQUECER TAMBÉM, 

QUE AS DÍVIDAS QUE TANTO PROCURAM JOGAR A CULPA NO EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON, SÃO BEM ANTERIORES, E NO PRÓPRIO GOVERNO DO EX-

PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, TAMBÉM SE PODE CONSTATAR ATRASOS 

NESSE SENTIDO. REAFIRMANDO QUE A SITUAÇÃO DO MUNICÍPIO FOI 

ENTREGUE EM DIA, E QUE NÃO SE SABE A RAZÃO, DO PORQUÊ ATÉ HOJE A 

ADMINISTRAÇÃO NÃO TEVE A CAPACIDADE RESOLVER A QUESTÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE NAS CONTAS DE 2006 

NÃO HÁ SEQUER RESSALVA SOBRE QUESTÃO PREVIDENCIÁRIA, 

RESSALTANDO QUE OS PROCESSOS SÃO DISTINTOS. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES 

PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 19/05/2015, E PARA A PRÓXIMA 

SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 25/05/2015, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  
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MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E CINCO DE 

MAIO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

18/05/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATRADO DE 15/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1271/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS MEDIDAS NECESSÁRIAS 

PARA EFETUAR O PATROLAMENTO DA VIAS DA LOCALIDADE DE BAGUEIRA. 
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REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 18/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1284/2015 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO E LIMPEZA DO PROJETO “LINHA VERDE” AO LONGO DOS 

BAIRRO LAGOA DO MEIO, INTERLAGOS E JOSÉ RODRIGUES MACIEL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 18/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1286/2015 – SOLICITA CONSTRUÇÃO 

DE UM NOVO POSTO DE SAÚDE NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

1287/2015 – SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DAS RUAS DO 

LOTEAMENTO JOCAFE. PROTOCOLO Nº. 1288/2015 – SOLICITANDO A TROCA 

DA AREIA DO CAMPO DO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº. 1289/2015 – SOLICITA REPARAÇÃO DA REDE ELÉTRICA NA 

EPM “FLORENTINO RODRIGUES BATISTA”, LOCALIZADA NA COMUNIDADE DE 

PEROBAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADOS DE 18/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1290/2015 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE TORRE DE INTERNET MÓVEL NA 

COMUNIDADE DE ALTO RIO QUARTEL. PROTOCOLO Nº. 1291/2015 – SOLICITA 

MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA DO POLO MOVELEIRO, EM 

FRENE A EMPRESA “DIALOG,” NO BAIRRO CANIVETE. ANEXO FOTOS QUE 

POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 1292/2015 – SOLICITANDO 

LIMPEZA DE ENTULHOS E DEMAIS MATERIAIS, QUE ESTÃO LOCALIZADOS NA 

RUA BERTULINI BERBURIM, QUADRA 31, EM FRENTE À CASA DE Nº. 14, AO 

LADO DO “BAR DO JOÃO”, NO BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº. 1293/2015 

– SOLICITA PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE LIGA O BALNEÁRIO DE 

POVOAÇÃO A SEDE DE LINHARES. PROTOCOLO Nº. 1294/2015 – 

SOLICITANDO PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE LIGA O PATRIMÔNIO DO 

GUAXE À LOCALIDADE DE PONTAL DO OURO. PROTOCOLO Nº. 1295/2015 – 
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SOLICITA OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA AVENIDA REPÚBLICA, PRÓXIMO 

AO Nº. 642, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 22/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.1353/2015 – SOLICITANDO EM CARÁTER DE URGÊNCIA A IDENTIFICAÇÃO 

E PINTURA DO MURO DA ESCOLA “EMEF JOSÉ MODENESI”, NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 1354/2015 – SOLICITA AO SETOR COMPETENTE 

PROCEDER OS REPAROS NECESSÁRIOS NO GINÁSIO POLIESPORTIVO 

RODRIGO DURÃO, SITUADO NA AVENIDA ARLINDO GAMA, NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 1355/2015 – SOLICITANDO A ABERTURA 

IMEDIATA DO POLO DA MICRO E PEQUENA EMPRESA, ANEXO AO 

“SINDIMOL”, GERANDO ASSIM EMPREGO E RENDA PARA OS BAIRROS 

CANIVETE, VILA ISABEL, SANTA CRUZ E VILA BETÂNIA. PROTOCOLO Nº. 

1356/2015 – SOLICITANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DE SERVIDOR PARA ATUAR 

COMO ZELADOR DO “GINÁSIO POLIESPORTIVO RODRIGO DURÃO”, NO 

BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 1366/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

UMA UNIDADE DE FARMÁCIA BÁSICA NO BAIRRO CANIVETE. JUSTIFICANDO 

O PEDIDO EM RAZÃO DA DIFICULDADE DOS MORADORES SE DESLOCAREM 

ATÉ A UNIDADE DA FARMÁCIA BÁSICA ATUAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

25/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1371/2015 – SOLICITA A TROCA DA AREIA DA CAIXA DA 

PRAÇA LOCALIZADA NA AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO, NO BAIRRO 

COLINA.  PROTOCOLO Nº. 1372/2015 – SOLICITANDO A TRANSFERÊNCIA DO 

BUEIRO EXISTENTE EM FRENTE À RESIDÊNCIA DE Nº. 482, NA AVENIDA 

CONCEIÇÃO DA BARRA, BAIRRO AVISO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO 

DA REIVINDICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DO REFERIDO IMÓVEL, QUE 

RECLAMA DOS TRANSTORNOS QUE ENCONTRA PARA ACESSAR SUA 

GARAGEM. PROTOCOLO Nº. 1373/2015 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA 
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PRAÇA LOCALIZADA NO BAIRRO COLINA, PRÓXIMA AO SESC, INCLUINDO 

PODA DAS ÁRVORES E TROCA DA AREIA DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 

1374/2015 – SOLICITA COMPLEMENTAÇÃO DO RECAPEAMENTO ASFÁLTICO 

SOBRE O CALÇAMENTO E COLOCAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS DE 

SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO NA RUA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE 

SOUZA, NO BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº. 1375/21015 – SOLICITA 

MANUTENÇÃO NOS SANITÁRIOS DO “CEIM ENOC DE FREITAS”, LOCALIZADO 

NO BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº. 1376/2015 – SOLICITA A 

MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA HANS SCHMOGER NO BAIRRO 

NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, MAIS PRECISAMENTE NO TRECHO 

ENTRE AS RESIDÊNCIAS DE Nº. 665 ATÉ A DE Nº. 1029. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

25/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1379/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA CICLOVIA 

ANEXA À RODOVIA ES-245, NO TRECHO QUE COMPREENDIDO DA ENTRADA 

DO BAIRRO OLARIA, ATÉ A PONTE DO RIO PEQUENO. PROTOCOLO Nº. 

1380/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTO DA AVENIDA CEREJEIRA, EM 

FRENTE AO IMÓVEL Nº. 546, NO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 

1381/2015 – SOLICITA PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO 

BALNEÁRIO DE REGÊNCIA. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO NAS 

REIVINDICAÇÕES DOS MORADORES. CITANDO QUE NOS DIAS 03 A 07 DE 

JUNHO, HAVERÁ UMA EXTENSA PROGRAMAÇÃO DEVIDO A FESTA DE 

CABOCLO BERNARDO, E O TRÂNSITO DE VEÍCULOS SERÁ INTENSO 

NAQUELA VIA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 25/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1385/2015 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO O QUE SEGUE: A) 

ATUALMENTE, HÁ SERVIÇOS PRESTADOS DE FORMA TERCEIRIZADA NO 

HOSPITAL GERAL DE LINHARES? B) EM CASO POSITIVO, INFORMAR QUAIS 
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SÃO OS SERVIÇOS PRESTADOS. C) QUAL A FORMA DE CONTRATAÇÃO DE 

TAIS SERVIÇOS? D) QUAL A RAZÃO SOCIAL E CNPJ DE CADA UMA DESSAS 

EMPRESAS? E) QUAL A DATA INICIAL E FINAL DOS CONTRATOS EM 

VIGÊNCIA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO DE 25/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1386/2015 – SOLICITA 

QUE SEJA VIABILIZADA A INSTALAÇÃO DE FARMÁCIA BÁSICA NO DISTRITO 

DE BEBEDOURO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 25/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1394/2015 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DA AVENIDA GOVERNADOR DIAS 

LOPES, LOCALIZADA NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

25/05/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1396/2015 – SOLICITA RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA 

AVENIDA GUAÇUÍ, PRÓXIMO A EMPRESA “LINHARES DIESEL”, NO BAIRRO 

ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 1397/2015 – SOLICITANDO O RECAPEAMENTO DO 

ASFALTO DA AVENIDA FELIPE CAMARÃO, PRÓXIMO A ESCOLA ANTÔNIO 

FERNANDES DE ALMEIDA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 

1398/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITO O CONSERTO DOS BRINQUEDOS 

DA PRAÇA DO BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 25/05/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1399/2015 - SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SAÚDE, NO SENTIDO DE QUE SEJA INFORMADO O LOCAL ONDE SERÁ 

INSTALADO O POSTO DE SAÚDE DO CENTRO DA CIDADE, COMO FOI 

PROMETIDO À ASSOCIAÇÃO DE MORADORES LOCAL. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 25/05/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 
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O Nº. 1403/2015 – SOLICITANDO A LIGAÇÃO DA REDE DE ESGOTO DO 

BAIRRO PLANALTO, COM ESPECIAL ATENÇÃO AO CONJUNTO HABITACIONAL 

PLANALTO 2, CONHECIDO COMO “CASINHAS”, TENDO COMO REFERÊNCIA 

AS RUAS ANTÔNIO DOS REIS PAIVA, APOLÔNIA B. CORREIA E VALDETE 

SOEIRO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS DIFICULDADES PELA 

QUAL OS MORADORES DA REGIÃO PASSAM DEVIDO AO ESGOTO 

ATUALMENTE CORRER A CÉU ABERTO NAQUELA COMUNIDADE. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 025/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

CÂMERAS DE SEGURANÇA E COMPUTADORES, NA ESCOLA “CID 

ADALBERTO DOS REIS”, LOCALIZADA NO BAIRRO JUPARANÃ; OFÍCIO Nº. 

026/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS DA PRAÇA”22 DE 

AGOSTO”; OFÍCIO Nº. 027/2015 – SOLICITANDO DEMARCAÇÃO DE ÁREAS DE 

ESTACIONAMENTO, BEM COMO, SINALIZAÇÃO DAS VIAS PRÓXIMAS A 

ESCOLA “MARILIA DE REZENDE” NO BAIRRO INTERLAGOS; OFÍCIO Nº. 

028/2015 – SOLICITANDO A MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL, A 

ABERTURA DE PROCESSO PARA AVALIAÇÃO DOS SERVIÇOS PRESTADOS 

NA CÂMARA MUNICIPAL. OFÍCIO Nº. 243/2015 – REPORTANDO-ME AOS 

OFÍCIOS NºS. 037 E 043/2015, EXPEDIDOS PELO ILUSTRÍSSIMO DEPUTADO 

FEDERAL CESAR COLNAGO - PSDB-ES, SOLICITO DE VOSSA EXCELÊNCIA, 

INFORMAÇÕES ATINENTES AO ANDAMENTO DO PROCESSO A QUE SE 

REFERE A EMENDA Nº. 27710016 – MINISTÉRIO DA SAÚDE – CUJO O OBJETO 

É A ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE ATENÇÃO BÁSICA DE 

SAÚDE NO ESTADO DO ESPIRITO SANTO, E, QUE FAZ REFERÊNCIA A 

AQUISIÇÃO DE MATEIRAS E EQUIPAMENTOS HOSPITALARES, DESTINANDO 

VERBA DE R$ 150.000,00 (CENTO E CINQUENTA MIL REAIS) AO MUNICÍPIO DE 

LINHARES; e, PROTOCOLO Nº. 1405/2015 – OFÍCIO DO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, SOLICITANDO MOÇÃO DE APOIO 
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EM FAVOR DA EMPRESA MANABI S/A. OF/DIR/SEMAS/Nº. 0439/2015 DA 

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1377/2015 

– CONVITE PARA AÇÃO DE CIDADANIA “LINHARES CIDADÃ”, NO BAIRRO 

CANIVETE A REALIZAR-SE NO DIA 30/05/2015 DE 9 AS 15H, NA AVENIDA 

MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA S/Nº. OF.0255/2015 – SEMEL, DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTES, PROTOCOLADO SOB O Nº.1395/2015 – CONVITE A 

TODOS OS VEREADORES A PARTICIPAREM DO EVENTO MUNDIAL “DIA DO 

DESAFIO”, QUE ACONTECERÁ NO DIA 27/05/2015, NA PRAÇA 22 DE AGOSTO, 

DURANTE TODO O DIA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR 

MÁRCIO RONEY SANTOS CORREIA, DATADO DE 20/05/2015, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 1340/2015 – APRESENTAÇÃO DE PROJETO DA ADESG-ES. OFÍCIO 

CIRCULAR NºS. 037 E 043/2015 DO DEPUTADO FEDERAL CESAR COLNAGO, 

PROTOCOLADOS SOB O Nº. 1345/2015 – INFORMANDO QUE APRESENTOU 

EMENDA AO PROJETO DO ORÇAMENTO DA UNIÃO/2015 PARA O MUNICÍPIO 

DE LINHARES NO VALOR DE R$ 150.000,00 (CENTO E CINQUENTA MIL REAIS). 

A SABER: EMENDA Nº. 27710016 – MINISTÉRIO DA SAÚDE – CUJO O OBJETO 

É A ESTRUTURAÇÃO DA REDE DE SERVIÇOS DE ATENÇÃO BÁSICA DE 

SAÚDE NO ESTADO DO ESPIRITO SANTO, E, QUE FAZ REFERÊNCIA A 

AQUISIÇÃO DE MATEIRAS E EQUIPAMENTOS HOSPITALARES, DESTINANDO 

VERBA DE R$ 150.000,00 (CENTO E CINQUENTA MIL REAIS) AO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. INFORMANDO QUE A PREFEITURA E O GOVERNO DO ESTADO 

DEVERÃO FAZER O DEVIDO REGISTRO DO PROJETO NO SISTEMA DE 

CONVÊNIOS – SICONV, PARA QUE SE POSSA DAR SEGUIMENTO À LUTA 

PELO EMPENHO E LIBERAÇÃO DOS RECURSOS. BOLETIM DE OCORRÊNCIA 

AMBIENTAL SIMPLIFICADO Nº. 15211441, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1341/2015, EM QUE CONSTA O SEGUINTE RELATO NO CAMPO IV: “EM 

CUMPRIMENTO A O. S. Nº. 217/15 DO CMT DA 2ª CIA/BPMA NO ATENDIMENTO 

A OCORRÊNCIA DO SISLIV Nº. 04309/2015 (DEGRADAÇÃO, ONDE VERA QUE A 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES ESTARIA JOGANDO DEJETOS E 
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RESÍDUOS “IN NATURA”, DIRETAMENTE NA BACIA DO RIO PEQUENO, SEM 

PASSAR PELA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DO BAIRRO AVISO. ESTIVEMOS 

NO LOCAL DA CONSTATAÇÃO, ONDE REALIZAMOS UMA FISCALIZAÇÃO 

CONJUNTA COM O SR. CLECIO, AGENTE FISCAL AMBIENTAL DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DE LINHARES, NÃO SENDO CONSTATADO 

NO MOMENTO DA FISCALIZAÇÃO, QUALQUER INDÍCIO DE LANÇAMENTO DE 

EFLUENTES NA BACIA DO RIO PEQUENO, POR PARTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES OU OUTROS. NAS PROXIMIDADES DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, ENCONTRAMOS UMA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE 

ESGOTOS DO SAAE, QUE ESTAVA EM FUNCIONAMENTO. FOI MANTIDO 

CONTATO NA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, COM O SENHOR 

VITORIANO JOSÉ RIBEIRO DA SILVEIRA, CHEFE DE GABINETE DA 

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PORTADOR DO CPF Nº. 

904.077.417-04 E RG Nº. 765.859/ES, O QUAL NOS APRESENTOU O OFÍCIO Nº. 

00066/2015 DO DIRETOR GERAL DO SAAE DAQUELE MUNICÍPIO, SR. ADEMIR 

JOSÉ DE LIMA – MAT. 0817, ONDE CONSTA QUE O ESGOTO DA CITADA 

CÂMARA ENCONTRA-SE DEVIDAMENTE LIGADO À REDE COLETORA DO 

SAAE, TENDO COMO DESTINAÇÃO FINAL A ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE 

ESGOTO DO BAIRRO AVISO. REFERENTE AO MESMO TEOR DA DENÚNCIA, 

FOI APRESENTADO O OF/PCLI/Nº.666/2015, E AS FOTOS DO LOCAL 

ENCONTRA-SE NO ARQUIVO DIGITAL DESTA CIA. EQUIPE: 2º SGT SCALZER E 

SD DIRCEU.” REQUERIMENTO DOS REPRESENTANTES DAS COMUNIDADES 

PESQUEIRAS DE LINHARES, DATADO DE 21/05/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 1344/2015 – SOLICITANDO TRIBUNA LIVRE PARA DISCORRER SOBRE O 

MOVIMENTO INTITULADO “QUEREMOS MANABI”. CONVITE PARA A FESTA DE 

CABOCLO BERNARDO, A REALIZAR-SE DE 03 A 07/06/2015, EM REGÊNCIA. 

CONVITE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

PARA A REUNIÃO ORDINÁRIA, PARA DEBATE DE QUESTÕES RELATIVAS AO 

MERCADO DO CAFÉ, VISANDO A UNIÃO DO SETOR CONTRA AS AMEAÇAS 
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QUE PREJUDICAM O MESMO, A REALIZAR-SE NO DIA 26/05/2015, AS 10H NO 

PLENÁRIO “RUI BARBOSA”, NA SEDE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. PROJETOS DE LEIS, ORIUNDOS DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1350/2015 – “DISPÕE 

SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO 

DETERMINADO, PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX, ART. 37, 

DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO 

Nº. 1363/2015 – “DISPÕE SOBRE A APROVAÇÃO DE PLANO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO DE LINHARES – PME/LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº. 1390/2015 – “QUE AUTORIZA O SAAE SERVIÇO AUTÔNOMO 

DE ÁGUA E ESGOTO A REALIZAR PARCERIA, RECEBER DOAÇÃO E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 1392/2015 – “DEFINE O 

CONCEITO, DETERMINA ÁREA URBANA CONSOLIDADA NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº.1400/2015 – 

“ACRESCENTA FUNÇÕES NA LEI N° 3.440, DE 12 DE NOVEMBRO DE 2014, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO O PEDIDO DE TRIBUNA 

LIVRE, À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

APÓS, ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS EXPEDIENTES DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, SOLICITANDO QUE A ENTREGA SEJA REGISTRADA NO SISTEMA 

ELETRÔNICO DE PROTOCOLOS DA CÂMARA, A SABER: AO VEREADOR 

RENATO RANGEL O PROTOCOLO Nº. 1389/2015; AO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES OS PROTOCOLOS NºS. 1319, 1320, 1343, 1391/2015; AO VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI O PROTOCOLO Nº. 1351/2015; AO GABINETE DA 

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA OS PROTOCOLOS Nº. 1318, 1321 E 1342/2015; AO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA O PROTOCOLO Nº.1344/2015. NA SEQUÊNCIA, 

CITANDO O EMPREENDIMENTO DA EMPRESA MANABI EM LINHARES, 

COMENTOU QUE RECEBEU CÓPIA DE DOCUMENTOS DA AUDIÊNCIA 
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PÚBLICA QUE FOI REALIZADA NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, E QUE CONTOU 

COM A PRESENÇA DE DIVERSAS ASSOCIAÇÕES, ENTRE ELAS AS DE 

REGÊNCIA, PONTAL DO IPIRANGA, POVOAÇÃO, DEGREDO E ASSOCIAÇÃO 

DOS PESCADORES. ATO CONTÍNUO, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

A MOÇÃO DE APOIO DO LEGISLATIVO MUNICIPAL À INSTALAÇÃO DO 

EMPREENDIMENTO “MANABI” EM LINHARES, PROTOCOLO Nº. 1405/2015, QUE 

SERÁ DESTINADA AOS ÓRGÃOS AMBIENTAIS, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. EM TEMPO, O VEREADOR DR. 

CARDIA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE TODAS AS ASSOCIAÇÕES QUE 

COMPARECERAM A AUDIÊNCIA FORAM FAVORÁVEIS A INSTALAÇÃO DA 

MANABI. RESSALTANDO QUE LINHARES NÃO PODE SE DAR AO LUXO DE 

PERDER UMA EMPRESA COMO ESSA QUE EM SUA PRIMEIRA FASE VAI 

GERAR MAIS DE 1500 EMPREGOS, BEM COMO, TRARÁ RECEITA AO 

MUNICÍPIO ATRAVÉS DE IMPOSTOS. CARDIA CITOU QUE NA CIDADE DE 

CABO CANAVERAL, A DESOVA DAS TARTARUGAS COMEÇOU A OCORRER 

EM DOBRO DEPOIS DA INSTALAÇÃO DO PORTO, POIS A FISCALIZAÇÃO 

PARTICULAR DA EMPRESA FOI MUITO EFICIENTE. POR FIM DECLAROU SEU 

APOIO A INSTALAÇÃO DO PROJETO MANABI, DIZENDO QUE NÃO HÁ 

OPOSIÇÃO NESSE MOMENTO, E SIM HORA DE TODOS SE UNIREM PARA O 

BEM DE LINHARES. EM TEMPO, O VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU 

DIZENDO TAMBÉM APOIAR A INSTALAÇÃO DA EMPRESA MANABI, 

COMENTANDO SOBRE A IMPORTÂNCIA DO EMPREENDIMENTO, NO QUE 

TANGE A ECONOMIA DA CIDADE E A GERAÇÃO DE EMPREGOS. EM TEMPO, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SE MANIFESTOU DECLARANDO QUE OS 

VEREADORES PRECISAM ESTAR SENSÍVEIS E APOIAREM TUDO QUE TRARÁ 

BENEFÍCIOS À SOCIEDADE, ENFATIZANDO QUE NO ATUAL CENÁRIO QUE 

VIVE O PAIS, LINHARES NÃO PODE PERDER O EMPREENDIMENTO MANABI. 

RESSALTANDO QUE A EMPRESA TAMBÉM TRAZ BENEFÍCIOS ATRAVÉS DE 

SUA RESPONSABILIDADE SOCIAL, COMO POR EXEMPLO NO APOIO A UM 
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PROJETO SOCIAL QUE ATENDE A 250 CRIANÇAS NO BAIRRO AVISO.  

DIZENDO ESPERAR QUE A EMPRESA APOIE MAIS PROJETOS SOCIAIS NA 

CIDADE E PRINCIPALMENTE NA REGIÃO DE DEGREDO. USANDO A PALAVRA 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU E PARABENIZOU O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA URBANO DÁVILA, PELA REALIZAÇÃO 

DO EVENTO “ROCK GARAGEM”, NO BAIRRO CONCEIÇÃO, E PELO 

LANÇAMENTO DO FESTIVAL NACIONAL DE BANDAS DE GARAGEM, QUE 

SERÁ REALIZADO NO MÊS DE JANEIRO EM POVOAÇÃO. SALIENTANDO QUE 

A AÇÃO DO SECRETÁRIO, PROPORCIONARÁ QUE A LOCALIDADE DE 

POVOAÇÃO TAMBÉM POSSA CONTAR COM UM EVENTO QUE MOVIMENTA O 

COMERCIO E INCENTIVA O TURISMO NO LOCAL, ASSIM COMO É FEITO EM 

REGÊNCIA E PONTAL DO IPIRANGA. INFORMANDO QUE NA OPORTUNIDADE, 

ATRAVÉS DE PARECERIA ENTRE AS SECRETARIAS DE CULTURA E 

AGRICULTURA, O CEBRAE FARÁ UM PROJETO CHAMADO “CAMA CAFÉ”, 

ONDE O CIDADÃO DE POVOAÇÃO TRANSFORMARÁ SUA CASA EM UM 

“HOTEL”, PARA RECEBER OS VISITANTES DO LOCAL, PODENDO ASSIM 

AUFERIR RENDA EXTRA COM O EVENTO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES REGISTROU QUE RESPOSTA DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA, QUANDO AO SUA INDAGAÇÃO DA SITUAÇÃO 

DO PROJETO DE LEI PARA REGULARIZAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL, 

INFORMANDO QUE O PROJETO ESTARIA EM POSSE DO SINDICATO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS E DA PROCURADORIA DO MUNICÍPIO PARA 

ANÁLISE, E QUE SERIA ENVIADO MINUTA DO MESMO. AFIRMANDO QUE A 

MINUTA DO PROJETO NÃO VEIO ATÉ O MOMENTO, E QUE SERIA 

IMPORTANTE QUE A MINUTA FOSSE ENVIADA NÃO SÓ PARA ELE MAS 

TAMBÉM PARA TODOS OS VEREADORES, A FIM DE SE ANALISAR AS 

PROPOSTAS ANTES DA VOTAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE FARÁ A SOLICITAÇÃO PRETENDIDA PELO VEREADOR 

FABRÍCIO, SOBRE O PROJETO DA GUARDA MUNICIPAL. APÓS, CITANDO O 
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ART. 230 § 3º DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, INFORMOU 

QUE CONFORME FOI DITO NA ÚLTIMA SESSÃO, A INDICAÇÃO DO RELATOR 

ESPECIAL, PARA JULGAR AS CONTAS DO EXERCÍCIO DE 2006, SERÁ FEITA 

ATRAVÉS DE ELEIÇÃO. INFORMANDO AINDA QUE SÓ HOUVE A 

CANDIDATURA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI AO CARGO, ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº. 1387/2015.  COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

REQUERIMENTO Nº. 1387/2015, DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, QUE 

APRESENTA SUA CANDIDATURA AO CARGO DE RELATOR ESPECIAL DO 

PROCESSO Nº. 354/2015 - TOMADA DE CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ 

CARLOS ELIAS, EXERCÍCIO 2006, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, O PROCESSO Nº. 

354/2015, LEMBRANDO QUE O RELATOR TEM O PRAZO REGIMENTAL DE 3 

(TRÊS) DIAS PARA EMISSÃO DO PARECER E DEVOLUÇÃO À MESA 

DIRETORA. APÓS, MEDIANTE O DEFERIMENTO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA 

SOBRE O REQUERIMENTO Nº. 1027/2015, CONCEDEU O USO DA TRIBUNA 

LIVRE A SENHORA LUZINETE AMORIM SÁ, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. USANDO A PALAVRA A 

SENHORA LUZINETE, CUMPRIMENTOU A TODOS E COMENTOU SOBRE AS 

DEMANDAS DA COMUNIDADE, DESTACANDO QUE O TRABALHO DE 

ATUAÇÃO VOLUNTÁRIA NA COMUNIDADE É ÁRDUO. AGRADECENDO AO 

PREFEITO JAIR CORREA, E AFIRMANDO QUE ESSA É A GESTÃO QUE MAIS 

TRABALHOU EM CHAPADÃO DAS PALMINHAS, E QUE MAIS TEM FEITO 

OBRAS NAQUELA COMUNIDADE. AGRADECENDO AINDA AO SECRETÁRIO DE 

SERVIÇOS URBANOS PELA IMPLANTAÇÃO EFICIENTE DOS SERVIÇOS DE 

COLETA DE LIXO, DRENAGEM DE FOSSAS, TRANSPORTE COLETIVO E 

TRANSPORTE ESCOLAR. CITANDO AINDA QUE FORAM COLOCADOS 31 

POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA REGIÃO E QUE A COMUNIDADE 

AGORA CONTA TAMBÉM COM GARIS QUE CUIDAM DA LIMPEZA DAS RUAS. A 
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PRESIDENTE LUZINETE AGRADECEU AINDA AO SERVIÇO AUTÔNOMO DE 

ÁGUA E ESGOTO (SAAE), PELOS BENEFÍCIOS CONCEDIDOS A CHAPADÃO 

DAS PALMINHAS, COM A CONSTRUÇÃO DE REDE DE ÁGUA NA LOCALIDADE 

E DISPONIBILIZAÇÃO DE UM FUNCIONÁRIO PARA ATENDER 

EXCLUSIVAMENTE A LOCALIDADE. AGRADECENDO TAMBÉM A SECRETARIA 

DE OBRAS, PELO APOIO NA OCASIÃO DAS ENCHENTES, E PELA ATUAL 

CONSTRUÇÃO DE UMA REDE DE DRENAGEM NA COMUNIDADE, BEM COMO, 

PELA CONSTRUÇÃO DO MURO DA ESCOLA. AGRADECENDO TAMBÉM AS 

BOAS ATUAÇÕES DAS SECRETARIA DE ESPORTES, EDUCAÇÃO E DE AÇÃO 

SOCIAL JUNTO ÀQUELA COMUNIDADE, BEM COMO, AS PARCERIAS DO 

SENAR – SERVIÇO NACIONAL DE APRENDIZAGEM RURAL, E DA FACELI. POR 

FIM, PEDIU O APOIO DOS VEREADORES PARA LEGALIZAR UMA ÁREA DE 

3.600 M² DOADA À ENTIDADE, VISANDO A IMPLANTAÇÃO DE UM CEMITÉRIO. 

REIVINDICANDO AINDA MELHORIA NO SETOR DE SAÚDE DA COMUNIDADE, 

COM A INSTALAÇÃO DE UM PONTO DE APOIO NA COMUNIDADE, E A 

IMPLANTAÇÃO DE UM POSTO DE APOIO PARA RECEBIMENTO DE 

CORRESPONDÊNCIAS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ELOGIOU O TRABALHO DA SENHORA LUZINETE FRENTE A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DA LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS, DIZENDO QUE A CÂMARA ENCAMINHARÁ OS PEIDOS AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL. NÃO HOUVE VEREADORES INSCRITOS PARA O USO 

DA PALAVRA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 987, 992, 1170 E 

1305/2015, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS 

NºS. 987, 992, 1170 E 1305/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 
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POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 987, 992, 1170 E 1305/2015 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA AGRADECEU O BRILHANTE TRABALHO, DAS COMISSÕES 

PERMANENTES E NOVAMENTE RESSALTO A IMPORTÂNCIA DA 

PARTICIPAÇÃO DO VEREADORES, MESMO QUE NÃO FAÇAM PARTE DAS 

COMISSÕES, NAS SESSÕES DAS TERÇAS-FEIRAS. ENFATIZANDO QUE AS 

COMISSÕES ESTÃO RECEBENDO ASSOCIAÇÕES DE MORADORES, 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS, FUNCIONÁRIOS DO SETOR PÚBLICO, INICIATIVA 

PRIVADA, E, TODOS AS PESSOAS QUE DIZEM RESPEITO AOS PROJETOS DE 

LEIS DISCUTIDOS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 

1305/2015, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR ZECA CORREIA, AUTOR DO PROJETO, DECLAROU QUE A 

DENOMINAÇÃO DA PISTA DE SKATE, FAZ UMA JUSTA HOMENAGEM AO 

SAUDOSO PABLO FELIX, PEDINDO O APOIO DOS COLEGAS NA APROVAÇÃO 

DO PROJETO; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

PARABENIZOU O VEREADOR ZECA CORREIA PELA LEMBRANÇA, DIZENDO 

QUE ESTÁ SE HOMENAGEANDO UM GRANDE HOMEM E UM PAI DE FAMÍLIA 

QUE LUTAVA POR SUA REGIÃO; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA 

CORREIA AGRADECEU A INTERVENÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA QUE FOI 

O ÚNICO MEDICO QUE O ATENDEU EM UMA SOLICITAÇÃO PARA LIBERAR O 

CORPO DE UM ENTE À UMA FAMÍLIA QUE SOFRIA JÁ TARDE DA NOITE; 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA EXTERNOU SUA 

TRISTEZA E INDIGNAÇÃO COM A PERCA DO SAUDOSO PABLO FÉLIX, 

PARABENIZANDO O VEREADOR ZECA POR SUA INDICAÇÃO; QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DECLAROU QUE É 

IMPORTANTE QUE SE HOMENAGEIE AS PESSOAS DE BEM DO NOSSO 
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MUNICÍPIO, PARABENIZANDO O VEREADOR ZECA CORREIA POR SUA 

INDICAÇÃO; QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL, SE 

MANIFESTOU PARABENIZANDO O VEREADOR ZECA CORREIA POR SUA 

INDICAÇÃO E ELOGIOU A POSTURA DO VEREADOR DR. CARDIA 

RESSALTANDO SUAS QUALIDADES DE PROFISSIONALISMO, 

PRESTATIVIDADE E HUMANISMO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, SE MANIFESTOU DIZENDO SER 

CONHECEDOR DO CARINHO E ADMIRAÇÃO QUE TODOS TÊM PELA FAMÍLIA 

DO SENHOR JUVENIL, REGISTRANDO QUE A HOMENAGEM É UMA FORMA 

SINCERA QUE A CÂMARA E OS VEREADORES TÊM DE REGISTRAR SEU 

PROFUNDO SENTIMENTO COM A LAMENTÁVEL PERDA OCORRIDA EM 2012. 

APÓS, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO DE 

MOÇÃO DE PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, EM NOME DA 

CÂMARA MUNICIPAL, AOS FAMILIARES DO SENHOR ELCY MARCHIORI, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A REUNIÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES 

PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 26/05/2015, E PARA A PRÓXIMA 

SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 01/06/2015, NO MESMO 

LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  



 371 

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

ATA DA DÉCIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA PRIMEIRO DE JUNHO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. FOI OBSERVADO UM MINUTO DE SILÊNCIO EM RAZÃO 

DO FALECIMENTO DO SENHOR RAFAEL CELESTRINI, PAI DO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

25/05/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 
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CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 01/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1438/2015 – SOLICITANDO O REPARO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, EM FRENTE A “ARGEL OFICINA”. 

PROTOCOLO Nº. 1439/2015 – SOLICITA REPARO DO MURO LOCALIZADO NA 

AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA, ENTRE A FACULDADE UAB E O 

GINÁSIO DE ESPORTES, NO BAIRRO BNH. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DA RECLAMAÇÃO DE PROFESSORES DE QUE PESSOAS USUÁRIOS 

DE DROGAS ESTARIAM ENTRANDO PELO BURACO DO REFERIDO MURO, 

QUE DÁ ACESSO À ESCOLA POLIVALENTE I. PROTOCOLO Nº. 1440/2015 – 

SOLICITANDO QUE A SECRETARIA DE OBRAS, PROVIDENCIE AS 

COORDENADAS DAS RUAS EXISTENTES NA COMUNIDADE DE PONTAL DO 

OURO, OBJETIVANDO QUE AS MESMAS POSSAM RECEBER DENOMINAÇÕES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 01/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1441/2015 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO DOS BUEIROS DA RUA CASTORINA GARCIA DURÃO, BAIRRO 

TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 1442/2015 – SOLICITA FISCALIZAÇÃO NO 

RESIDENCIAL GAIVOTAS, A FIM DE APURAR RECLAMAÇÃO DE VÁRIOS 

MORADORES, SOBRE A PERMANÊNCIA DE ANIMAIS SOLTOS EM LOTES 

VAGOS PARA PASTAR PELA MANHÃ E PELA TARDE. PROTOCOLO Nº. 

1443/2015 – SOLICITANDO OFICIAR À DIREÇÃO DO NAPS - NÚCLEO DE 

ATENÇÃO E PREVENÇÃO DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, NO SENTIDO DE QUE O 

ÓRGÃO DÊ MAIOR ATENÇÃO E CONTINUIDADE, NO ATENDIMENTO AOS 

PACIENTES PORTADORES DE DOENÇA CORONÁRIA, NO QUE SE REFERE A 

PROCURA PARA REALIZAÇÃO DO EXAME DE ELETROCARDIOGRAMA. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS RECLAMAÇÕES QUE CHEGAM AO 

GABINETE DO VEREADOR, QUE INFORMAM QUE O APARELHO DE 
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ELETROCARDIOGRAMA PERIODICAMENTE FICA INUTILIZÁVEL, CAUSANDO 

DIFICULDADES AOS DOENTES QUE NECESSITAM DO ATENDIMENTO. 

PROTOCOLO Nº. 1444/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO NA REDE DE 

ESGOTO DA RUA ENOCH DE FREITAS, BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 

1445/2015 – SOLICITANDO VIABILIZAR A INSTALAÇÃO DE AQUECEDOR NA 

PISCINA DO CRAS DO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE VÁRIOS 

USUÁRIOS IDOSOS ESTÃO ABANDONANDO AS ATIVIDADES FÍSICAS POR 

FALTA DO MENCIONADO AQUECEDOR. PROTOCOLO Nº. 1446/2015 – 

SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE VIABILIZAR A PINTURA NA PISTA DE 

CICLISMO DA PRAÇA 22 DE GOSTO, CENTRO DA CIDADE. PROTOCOLO Nº. 

1447/2015 – SOLICITANDO OFICIAR JUNTO AO DIRETOR DO SAAE DE 

LINHARES, QUE PROVIDÊNCIAS SEJAM TOMADAS NO SENTIDO DE 

MELHORAR O ATENDIMENTO AO PÚBLICO DAQUELA AUTARQUIA, ATRAVÉS 

DE SALA DE ESPERA ADEQUADA PARA ACOMODAÇÃO DOS USUÁRIOS E 

IMPLEMENTO DE MELHORES CONDIÇÕES DE TRABALHO PARA OS 

SERVIDORES. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE QUE APÓS A 

RECENTE MUDANÇA NO SETOR DE ATENDIMENTO, O MESMO NÃO ATENDE 

DE FORMA SATISFATÓRIA A USUÁRIOS E SERVIDORES DAQUELA 

AUTARQUIA. PROTOCOLO Nº. 1448/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM 

TOMADAS AS MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA VIABILIZAR A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE MAIS SERVIDORES PARA OS CEMITÉRIOS PÚBLICOS 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE 

EVITAR TRANSTORNO E ESPERA EXCESSIVA AOS FAMILIARES, CONFORME 

OCORREU EM 26 DE MAIO DO PRESENTE ANO, NO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ. 

PROTOCOLO Nº. 1449/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA TAPAGEM 

DE TRÊS BURACOS EXISTENTES NA RUA PARÁ, PRÓXIMO A UNIDADE DE 

SAÚDE DA FAMÍLIA “ETELVINA LOUREIRO SILVÉRIO”, NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 01/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 
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EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1453/2015 – 

SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO, SE HÁ INTERESSE DO ATUAL 

GESTOR MUNICIPAL EM CRIAR UM PSF (POSTO DE SAÚDE DA FAMÍLIA) NO 

CENTRO DE NOSSO MUNICÍPIO, CASO A RESPOSTA SEJA POSITIVA, QUE 

INFORME QUE JÁ FOI FEITO PARA CONCRETIZAR A INSTALAÇÃO DO PSF, E, 

QUAL O PRAZO PARA ENTREGA PARA A POPULAÇÃO. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DA INFORMAÇÃO QUE LHE FOI PRESTADA PELO 

EXECUTIVO MUNICIPAL DANDO CONTA QUE O PSF SERIA ABERTO NAS 

ANTIGAS INSTALAÇÕES DA EDP ESCELSA. PROTOCOLO Nº. 1454/2015 – 

SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO RESPOSTA AOS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: 1) QUAL O ESTÁGIO ATUAL DA OBRA DE CONSTRUÇÃO 

DA NOVA SEDE DA FACELI? 2) SE A OBRA ENCONTRA-SE PARALISADA. 3) 

QUAL O PERCENTUAL FALTANTE PARA SE TER 100% DA OBRA EXECUTADA? 

4) HÁ UM PRAZO PRA CONCLUSÃO DA OBRA DE CONSTRUÇÃO DA FACELI? 

SE SIM, QUAL?.  JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE INFORMAÇÕES 

OBTIDAS DE QUE A REFERIDA OBRA ENCONTRA-SE PARALISADA, O QUE 

POR CERTO, CAUSA RÁPIDA DETERIORAÇÃO DA CONSTRUÇÃO E 

CONSEQUENTE ÔNUS AO ERÁRIO PÚBLICO. PROTOCOLO Nº. 1455/2015 – 

SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO QUAL O PERCENTUAL DOS 

ALUNOS MATRICULADOS NA FACELI, POR CURSO E TURMA DO CURSO, SÃO 

NATURAIS E RESIDENTES NO MUNICÍPIO DE LINHARES. PROTOCOLO Nº. 

1456/2015 – SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO A EMPRESA DE TRANSPORTE 

PÚCLICO DO MUNICÍPIO, NO SENTIDO DE AVALIAÇÃO DA POSSIBILIDADE DE 

CRIAÇÃO DE UMA NOVA LINHA PARA O BAIRRO INTERLAGOS NOS HORÁRIO 

DE PICO, LINHA ESTA QUE TERIA SEU TRAJETO FEITO PELA NOVA PONTE 

DO BAIRRO SHELL. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO 

NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2015 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

PROTOCOLO Nº. 1457/2015 – SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO AO GOVERNO 

FEDERAL POR INTERMÉDIO DO MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO, NO INTUITO DE 
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QUE SEJA AMPLIADA A VELOCIDADE DO PACOTE DE INTERNET EXISTENTE 

ATUALMENTE NA UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL DE NOSSA CIDADE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 01/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1458/2015 – SOLICITANDO 

A MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA RUA PRESIDENTE COSTA E SILVA NO 

TRECHO ENTRE A FACELI E O RESTAURANTE “LINDOAR”. PROTOCOLO Nº. 

1459/2015 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DO ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS 

LOCALIZANDO NA AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, NA ALTURA DO Nº. 

207, PRÓXIMO AO “LAVA JATO DO VANINI”. PROTOCOLO Nº. 1460/2015 – 

SOLICITA A PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 1476/2015 – SOLICITANDO REPAROS 

NA INSTALAÇÃO ELÉTRICA E ANA ESTRUTURA FÍSICA DA “EMEF JOSÉ 

MODENEZI”. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 01/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1472/2015 – SOLICITANDO O 

PATROLAMENTO E CASCALHAMENTO DA VIA QUE DÁ ACESSO A 

LOCALIDADE DE BAGUEIRA. MOÇÃO DE PESAR REQUERIDA VERBALMENTE 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA EM FAVOR DOS FAMILIARES 

DO SENHOR AILTON CARDOZO.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO 

COLEGA, DATADO DE 01/06/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1481/2015 – 

SOLICITA MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR 

RAFAEL CELESTRINI. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 01/06/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 1482/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR 

EDUARDO PEREIRA DE ALMEIDA. CONVITE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O OBJETIVO 

DE DEBATER A AGROINDÚSTRIA FAMILIAR E O AGROTURISMO EM NOSSO 
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ESTADO, A SER REALIZADA NO DIA 02/06/2015, ÀS 10H NO PLENÁRIO DIRCEU 

CARDOSO – ASSEMBLEIA LEGISLATIVA. CONVITE DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO ATRAVÉS DA FRENTE 

PARLAMENTAR EM DEFESA DOS DIRETOS DA MULHER VÍTIMA DE VIOLÊNCIA 

DOMÉSTICA E FAMILIAR, PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DISCUTIR A LEI 

Nº. 13.104, DE 9 DE MARÇO DE 2015, QUE PREVÊ O CRIME DE FEMINICÍDIO E 

O LANÇAMENTO DA CAMPANHA “BASTA... EU QUERO VIVER”, A SER 

REALIZADA NO DIA 03/06/2015, NO AUDITÓRIO I – PILOTIS - DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. OF. Nº. 169/2015 DO 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO, DEPUTADO DARY 

PAGUNG – CONVIDA TODOS OS VEREADORES A PARTICIPAREM DA 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA/AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O OBJETIVO DE 

DISCUTIR E AVALIAR OS PROJETOS DE LEI RELATIVOS AO CICLO 

ORÇAMENTÁRIO CONSTITUÍDO PELOS PLANOS PLURIANUAIS (PPA), LEIS DE 

DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIA (LDO) E LEIS ORÇAMENTÁRIAS ANUAIS (LOA) 

DA UNIÃO E DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, COM A PARTICIPAÇÃO DA 

SENADORA ROSE DE FREITAS, PRESIDENTE DA COMISSÃO MISTA DE 

PLANOS, ORÇAMENTOS PÚLICOS E FISCALIZAÇÃO, DO CONGRESSO 

NACIONAL, NO DIA 8/06/2015, ÀS 9H, NO PLENÁRIO “DR. DIRCEU CARDODO”, 

DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. PROJETO 

DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 1475/2015 – DISPÕE SOBRE O PROJETO CULTURAL “LASTÊNIO CALMON 

JÚNIOR”, REVOGANDO AS LEIS Nº. 1.878/1995, LEI Nº.1.998/1997, LEI Nº. 

2.211/2001, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR PROTOCOLADAS SOB OS 

NºS. 1481/2015 E 1482/2015, BEM COMO A MOÇÃO DE PESAR REQUERIDA 

VERBALMENTE PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, SENDO TODAS 
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RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS RESSALTANDO QUE A 

OBRIGAÇÃO DE CUIDAR DOS CANTEIROS QUE ATRAVESSAM O MUNICÍPIO É 

A CONCESSIONÁRIA “ECO 101”, SOLICITANDO QUE SE OFICIE ÀQUELA 

EMPRESA NO SENTIDO DE QUE SE TENHA MAIS CUIDADO COM A 

MANUTENÇÃO DOS CANTEIROS PELO MENOS NESSE TRECHO EM QUE A 

RODOVIA CORTA O PERÍMETRO URBANO DA CIDADE. APÓS, COMENTOU 

QUE A QUANTIDADE DE CAMELÔS QUE ESTÃO ATUANDO NO CENTRO DA 

CIDADE É ABSURDA, PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

SEJA ENCAMINHADO OFÍCIO AO A SECRETARIA COMPETENTE, 

OBJETIVANDO QUE A FISCALIZAÇÃO MUNICIPAL ATUE DE FORMA EFICIENTE 

NA QUESTÃO. RESSALTANDO QUE OS AMBULANTES, ALÉM DE ATRAPALHAR 

A LOCOMOÇÃO DAS PESSOAS, TRAZEM GRANDES PREJUÍZOS AO 

COMÉRCIO JÁ QUE PRATICAM UMA CONCORRÊNCIA DESLEAL POR NÃO 

PAGAREM OS MESMOS IMPOSTOS QUE OS LOJISTAS. O VEREADOR 

DIZENDO QUE APESAR DE SABER QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

ESPORTES ESTÁ FREQUENTANDO OS CAMPOS DE FUTEBOL DA CIDADE, 

RESSALTOU QUE HÁ NECESSIDADE DE UM CUIDADO MAIS INTENSO, POIS 

EXISTEM VÁRIOS CAMPOS NECESSIDADE DE MANUTENÇÃO. CARDIA SE 

DISSE CONTENTE AO VER A FEIRA DOS ALUNOS DA REDE PÚBLICA, 

PARABENIZANDO AOS RESPONSÁVEIS PELA INICIATIVA, CITANDO QUE 

GOSTARIA APENAS QUE HOUVESSE UM APOIO MAIOR DA PREFEITURA, 

POIS OS PROFESSORES E PAIS TINHAM QUE SOZINHOS MONTAR A 

ESTRUTURA INTERNA DAS BARRACAS. INSCRITO, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI AGRADECEU PELO APOIO QUE RECEBEU NO ÚLTIMO FIM DE 

SEMANA POR OCASIÃO DO FALECIMENTO DE SEU PAI. RESSALTANDO QUE 

O SENHOR RAFEL CELESTRINI FOI UM PAI EXEMPLAR QUE CRIOU ONZE 

FILHOS HONESTAMENTE E ERA MUITO QUERIDO POR TODOS. 

AGRADECENDO EM ESPECIAL A CÂMARA MUNICIPAL, A SECRETARIA 
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MUNICIPAL DE SEGURANÇA E A COMUNIDADE DO BAIRRO CONCEIÇÃO QUE 

DERAM TODO APOIO A FAMÍLIA NESSE MOMENTO TÃO DIFÍCIL. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA EXTERNOU SEU DESEJO DE 

QUE DEUS POSSA CONFORTAR A FAMÍLIA CELESTRINI NESSE TRISTE 

MOMENTO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE A 

MESA DIRETORA JÁ RECEBEU O PARECER DO RELATOR ESPECIAL, 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, REFERENTE AO PROCESSO DE TOMADA DE 

CONTAS DO EX-PREFEITO DE LINHARES, JOSÉ CARLOS ELIAS, EXERCÍCIO 

DE 2011, E, JÁ ABRIU O PRAZO DE TRÊS DIAS PARA APRESENTAÇÃO DA 

DEFESA DO EX-PREFEITO À CÂMARA MUNICIPAL. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 1350 E 1392/2015, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, 

JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE 

PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, SOBRE OS PROJETOS NºS. 1350 E 1392/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 1350 E 1392/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. EM TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, EXPLICOU O TEOR DOS PROJETOS A SEREM 

VOTADOS NA PRESENTE SESSÃO, E DECLAROU QUE EM COMUM ACORDO 

AS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SE REUNIRÃO NO DIA 

02/06/2015 AS 16H, INFORMANDO QUE DESDE JÁ, QUE JÁ ESTÁ CONVIDADO 

O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, O SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO 

E O DIRETOR DO SAAE PARA TRATAR DE ASSUNTOS ESPECÍFICOS NAS 
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COMISSÕES. FINCANDO ACORDADO AINDA, QUE ÀS 17H HAVERÁ A 

REUNIÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO REFERENTE A 

FUNDAÇÃO RIO DOCE. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 

1350/2015, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU 

DIZENDO QUE AS CONTRATAÇÕES A QUE SE REFERE O PROJETO SÃO 

CONVÊNIOS COM O ESTADO E JÁ OCORRERAM ANTERIORMENTE. 

RESSALTANDO QUE SE DEVE ESCLARECER QUE APESAR DE PARECER UM 

CONTRASSENSO A APROVAÇÃO DO PROJETO QUE CONTRATA MAIS 

PESSOAS, JÁ QUE A PREFEITURA ESTÁ FAZENDO EXONERAÇÕES PARA 

REDUÇÃO DE CUSTOS, O PROJETO NÃO TRARÁ DESPESAS AO MUNICÍPIO 

HAJA VISTA QUE AS DESPESAS SERÃO PAGAS COM OS RECURSOS 

REPASSADOS PELO ESTADO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA FEZ A LEITURA DO ARTIGO 6º. DO PROJETO DE LEI 1350/2015 

QUE DISPÕE SOBRE AS DESPESAS DE CONTRATAÇÃO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA CITOU QUE JÁ COBROU VÁRIAS VEZES 

PARA QUE OS POSTOS DE SAÚDE DA FAMÍLIA CONTEM COM ASSISTENTES 

SOCIAIS E PSICÓLOGOS, DIZENDO ACREDITAR QUE VINDA DESTES 

PROFISSIONAIS, COMPLEMENTARÁ MUITO A ESTRUTURA DOS PSF’S. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI – PRB QUE USANDO DA PALAVRA COMUNICOU QUE O PARTIDO 

FARÁ EM BREVE UMA REUNIÃO EM LINHARES, SOLICITANDO O ESPAÇO DA 

CÂMARA MUNICIPAL PARA QUE A REUNIÃO OCORRA NESTA CASA 

LEGISLATIVA. POR FIM, AGRADECEU EM ESPECIAL AO VEREADOR DR. 

CARDIA PELO ATENDIMENTO QUE FEZ AO SEU PAI NO HOSPITAL, DIZENDO 

NÃO TER PALAVRAS PARA EXPRESSAR SUA GRATIDÃO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO VEREADOR 

DR. CARDIA POR SUA SOLICITUDE EM ESTAR PRESENTE SEMPRE QUE OS 

COLEGAS PRECISAM DE AJUDA, SEM FAZER DISTINÇÕES POLÍTICAS NA 

HORA DE AJUDAR AO PRÓXIMO. APÓS, DECLAROU AO VEREADOR JOEL 
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CELESTRINI QUE A CÂMARA MUNICIPAL ESTARÁ SEMPRE À DISPOSIÇÃO DO 

PARTIDO PRB, BASTANDO SER AGENDADA A DATA DESEJADA. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 02/06/2015, PARA A 

SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM A “CABOCLO BERNARDO”; QUE SERÁ 

REALIZADA NO DISTRITO DE REGÊNCIA, NO DIA 03/06/2015 ÀS 18H, E, PARA 

A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 08/06/2015, 

NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
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ATA DA SESSÃO SOLENE ALUSIVA A FESTA DE CABOCLO BERNARDO, 

REALIZADA NO DIA TRÊS DE JUNHO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 19 HORAS, 

NAS DEPENDÊNCIAS DO CLUBE “VALETE DE OURO”, NO DISTRITO DE 

REGÊNCIA, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-

PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA REGINA DE CASSIA 

CARDOZO PEDRONI – PDT; CONSTANDO A PRESENÇA DOS VEREADORES: 

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI – PTN, 

MARCELO PESSOTI – PPS E FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. TOMOU 

ASSENTO À MESA DIRETORA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA 

URBANO DÁVILA, REPRESENTANDO O PREFEITO MUNICIPAL NOZINHO 

CORREA. FORAM ENTOADOS O HINO NACIONAL E O DE LINHARES. APÓS O 

CERIMONIAL DA CASA FEZ UM BREVE RELATO DA HISTÓRIA DO E HERÓI 

NACIONAL CABOCLO BERNARDO. COM A PALAVRA O SENHOR EDILSOM 

ANTÔNIO DECLAMOU UMA POESIA AO HERÓI CABOCLO BERNARDO. NA 

SEQUENCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEU INÍCIO A ENTREGA DA 

HONRARIA CONFERIDA PELA CÂMARA MUNICIPAL ÀS PESSOAS QUE SE 

EMPENHARAM EM MANTER VIVA MEMÓRIA DE CABOCLO BERNARDO, A 

SABER: ALESSANDRO SIQUEIRA – ALÉM DE PESCADOR, DESENVOLVE 

FORTE TRABALHO NA ESCOLINHA DE FUTEBOL, NO GRUPO DA TERCEIRA 

IDADE, NO CLUBE VALETE DE OURO, GRUPO DE TEATRO E INSTITUIÇÕES 

DE EDUCAÇÃO DO LUGAR. É RESPONSÁVEL PELO AUTO DE CABOCLO 

BERNARDO. DURANTE MUITOS ANOS LEVOU O NOME DE REGÊNCIA E 

LINHARES À CORRIDA DE SÃO SILVESTRE, EM SÃO PAULO. GANHOU 

MEDALHAS NA CORRIDA 10 MILHAS GAROTO E OUTRAS. BIBIL SÁTIRO – 

PRODUTORA CULTURAL E ARTESÃ, É TÉCNICA APOSENTADA DA 

SECRETARIA ESTADUAL DE CULTURA. TRABALHOU DURANTE 15 ANOS NO 

PROJETO TARTARUGAS MARINHAS (TAMAR), REALIZOU VÁRIOS EVENTOS 

CULTURAIS, COM DESTAQUE PARA O DIA DA MULHER, FESTA DOS 

PESCADORES, FESTA DE CABOCLO BERNARDO, E, JUNTAMENTE COM DONA 
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MARIQUINHA, CRIOU O ENCONTRO DE BANDAS DE CONGO. FUNDOU A 

BIBLIOTECA COMUNITÁRIA DE REGÊNCIA E O MUSEU HISTÓRICO. AJUDOU A 

FOMENTAR E ORGANIZAR O ARTESANATO LOCAL. MARIA DA GLÓRIA 

BUECKER – É DIRETORA DA ESCOLA LOCAL HÁ 15 ANOS, COM LUTA PELA 

MELHORIA DA QUALIDADE DE EDUCAÇÃO NA COMUNIDADE. CRIOU 

IMPORTANTES PROJETOS PEDAGÓGICOS, COMO A BANDA DE CONGO 

MIRIM. GRIMALDI FIRMINO – É PESCADOR, MESTRE DE CONGO E UM DOS 

FUNDADORES DA BANDA DE CONGO. FEZ UM IMPORTANTE TRABALHO DE 

RESGATE E FORTALECIMENTO DA IDENTIDADE CULTURAL DO CONGO NA 

ESCOLA, ONDE DESENVOLVE UMA AÇÃO SOCIOEDUCATIVA COM OS 

ALUNOS. AURÉLIA MAGDALENA RAMALHETE BAPTISTA – SUPERVISORA 

ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA DO PROJETO TAMAR. MORADORA HÁ 22 

ANOS EM REGÊNCIA, BUSCA, POR MEIO DE SUAS AÇÕES, AJUDAR A 

COMUNIDADE. VANDERLEI DE OLIVEIRA SOARES – FREQUENTA REGÊNCIA 

HÁ 50 ANOS. SEMPRE PROCUROU AJUDAR A COMUNIDADE. PARTICIPA DA 

ORGANIZAÇÃO DA FESTA EM HOMENAGEM A CABOCLO BERNARDO DESDE 

A PRIMEIRA EDIÇÃO, EM 1972. É O LOCUTOR OFICIAL DA FESTA HÁ 30 ANOS. 

APÓS, COM A PALAVRA A SENHORA AURÉLIA MAGDALENA, 

REPRESENTANDO OS AGRACIADOS DA NOITE, CUMPRIMENTOU A TODOS E 

DISSE SER UMA HONRA ESTAR PRESENTE NESSA SESSÃO, AGRADECENDO 

A COMUNIDADE DE REGÊNCIA POR TELA RECEBIDO COM TANTO CARINHO. 

COM A PALAVRA O SENHOR CARLOS SANGALIA, DIRETOR DA ASSOCIAÇÃO 

DE MORADORES DO LOCAL, SAUDOU OS PRESENTES E PARABENIZOU A 

TODOS OS AGRACIADOS DA NOITE, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DE 

CADA UM DELES PARA MELHORAR A VIDA DAS PESSOAS DA COMUNIDADE 

DE REGÊNCIA. COM A PALAVRA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA, 

URBANO DÁVILA, REPRESENTANDO O PREFEITO MUNICIPAL, 

CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU OS AGRACIADOS DA NOITE EM 

NOME DO PREFEITO NOZINHO CORREIA. RESSALTANDO QUE PREFEITO 
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SOLICITOU QUE O INCENTIVO À CULTURA POPULAR FOSSE UMA DAS SUAS 

PRIORIDADES. DIZENDO QUE A LEI LASTÊNIO CALMON SERÁ 

REFORMULADA EM BREVE, E A COMUNIDADE DE REGÊNCIA ASSIM COMO 

OUTRAS, TERÃO MAIS UMA FERRAMENTA DE FOMENTO A CULTURA. 

DESTACANDO QUE O SISTEMA MUNICIPAL DE CULTURA TAMBÉM 

FACILITARÁ A OBTENÇÃO E RECURSOS DIRETAMENTE DO GOVERNO 

FEDERAL PARA FOMENTO DA CULTURA NO MUNICÍPIO. COM A PALAVRA O 

SENHOR MESSIAS SOLICITOU O APOIO DA CÂMARA PARA SOLUCIONAR OS 

PROBLEMAS DE ESGOTO DA COMUNIDADE. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SAUDOU A TODOS DECLARANDO QUE O 

CONGO DE REGÊNCIA É RECONHECIDO E RESPEITADO NACIONALMENTE. 

RESSALTANDO QUE A ÚNICA SESSÃO REALIZADA FORA DA SEDE DO 

LEGISLATIVO MUNICIPAL É A SESSÃO SOLENE ALUSIVA A CABOCLO 

BERNARDO EM REGÊNCIA, QUE ESTÁ PREVISTA NA LEI ORGÂNICA DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. RESSALTANDO QUE ESSA NÃO É UMA SESSÃO 

POLÍTICA E SIM UMA SESSÃO DE RECONHECIMENTO DE UM HERÓI QUE SE 

TORNOU SÍMBOLO NACIONAL. ENFATIZANDO QUE A CÂMARA MUNICIPAL 

RECONHECEU COM JUSTIÇA OS FEITOS DOS HOMENAGEADOS NESSA 

SOLENIDADE E QUE O LEGISLATIVO MUNICIPAL SENTE-SE HONRADO EM 

ESTAR REALIZANDO ESSA SOLENIDADE NA TERRA DE CABOCLO 

BERNARDO. MILTINHO DECLAROU QUE O PEDIDO FEITO PELO SENHOR 

MESSIAS JÁ HAVIA SIDO ENCAMINHADO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, MAS NA 

PRÓXIMA SESSÃO, EM CONFORMIDADE COM OS VEREADORES, A CÂMARA 

IRÁ REITERAR A REFERIDA SOLICITAÇÃO. POR FIM, AGRADECEU À 

PRESENÇA DAS AUTORIDADES E DA COMUNIDADE NESTA SOLENIDADE 

ALUSIVA A FESTA DE CABOCLO BERNARDO. E DESTA FORMA FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE. FICANDO CONVOCADOS OS 

VEREADORES PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 08/06/2014, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 
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CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA DÉCIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA OITO DE JUNHO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 
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VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 01/06/2015, E, A 

ATA DA SESSÃO SOLENE ALUSIVA A FESTA DE CABOCLO BERNARDO 

REALIZADA NO DIA 03/06/2015, SENDO AMBAS APROVADAS 

RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. EM TEMPO, NA ATA DA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 01/06/2015, PÁGINA 378, ONDE SE LÊ: EXERCÍCIO 2011, 

LEIA-SE: EXERCÍCIO 2006. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 03/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1498/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA JOSÉ FRANCISCO 

CARMINATI BACHETI, NAS PROXIMIDADES DA ROTATÓRIA DA PRACINHA, NO 

BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 03/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1504/2015 – SOLICITA QUE SEJA ENCAMINHADA POR MEIO DE CERTIDÃO A 

RELAÇÃO DE BENS MÓVEIS INSERVÍVEIS QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

MUNICIPAL PRETENDE VENDER, E /OU A RELAÇÃO DOS BENS IMÓVEIS QUE 

SE PRETENDE ALIENAR POR MEIO DE LEILÃO PÚBLICO. TAL SOLICITAÇÃO 

SE FAZ NECESSÁRIA EM RAZÃO DA RECENTE DIVULGAÇÃO DO PREGÃO 

PRESENCIAL Nº. 067/2015, ONDE O MUNICÍPIO DE LINHARES TORNA 

PÚBLICO QUE REALIZARÁ LICITAÇÃO NA MODALIDADE DE PREGÃO 

PRESENCIAL, DO TIPO MENOR PERCENTUAL DA TAXA DE COMISSÃO DO 
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LEILOEIRO, PARA REGISTRO DE PREÇOS, VISANDO A CONTRATAÇÃO DE 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE LEILOEIRO OFICIAL, DESTINADA A ATENDER 

A PREPARAÇÃO ORGANIZAÇÃO E CONDUÇÃO DE LEILÃO PÚBLICO. CASO SE 

PRETENDA ALIENAR ALGUM BEM IMÓVEL PERTENCENTE AO MUNICÍPIO, 

REQUER AINDA QUE CONSTE NA PRECITADA CERTIDÃO A AVALIAÇÃO DOS 

BENS ALIENÁVEIS E A COMPROVAÇÃO DA NECESSIDADE OU UTILIDADE DE 

ALIENAÇÃO, NOS TERMOS DO ART. 19 DA LEI Nº. 8.666, DE 21/06/1993. 

PROTOCOLO Nº. 1525/2015 – SOLICITA DISPONIBILIZAÇÃO DE UMA PATROL 

PARA MANUTENÇÃO NA QUARTA AVENIDA DO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. PROTOCOLO Nº.1526/2015 – SOLICITA DISPONIBILIZAÇÃO DE 

CAMINHÃO PARA ESGOTAMENTO DE FOSSAS PARA ATENDER OS 

MORADORES DO BAIRRO VILA ISABEL. PROTOCOLO Nº. 1527/2015 – 

SOLICITANDO OFICIAR A EMPRESA JOANA DARC LTDA, NO SENTIDO DE QUE 

SEJA FEITA A MANUTENÇÃO NOS ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS DO 

BAIRRO VILA ISABEL. PROTOCOLO Nº. 1528/2015 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA MORO, BAIRRO 

VILA ISABEL. CITANDO QUE O MESMO ENCONTRA-SE ABERTO, CAUSANDO 

SITUAÇÃO DE PERIGOS AOS PEDESTRES E CONDUTORES QUE SE UTILIZAM 

DAQUELA VIA PÚBLICA. PROTOCOLO Nº. 1529/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO E PINTURA DOS 

QUEBRA-MOLAS DA AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM NO BAIRRO 

SHELL. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO INTENSO FLUXO DE VEÍCULOS 

NO LOCAL E DOS ACIDENTES CAUSADOS PELA FALTA DE SINALIZAÇÃO 

ADEQUADA. PROTOCOLO Nº.1530/2015 – SOLICITA OFICIAR A EMPRESA 

“VIAÇÃO JOANA D’ARC LTDA”, PEDINDO A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE 

PONTO DE ÔNIBUS DE PASSAGEIROS NA RUA LÚCIO DE MENDONÇA, 

BAIRRO PALMITAL. SOLICITANDO OFICIAR AO DIRETOR DO DNIT – 

DEPARTAMENTO NACIONAL DE INFRAESTRUTURA DO TRANSPORTE, 

SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE VIABILIZAR INSTALAÇÃO DE 
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SEMÁFOROS NO TREVO DO BNH. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE 

SE DIMINUIR O NÚMERO DE ACIDENTES COM VÍTIMAS FATAIS, QUE VEM 

OCORRENDO PRINCIPALMENTE NA PISTA CENTRAL. ADEMAIS, O PLEITO 

TAMBÉM SE JUSTIFICA EM RAZÃO DAS CONSTANTES RECLAMAÇÕES DOS 

MORADORES DO LOCAL QUE ALEGAM DIFICULDADES DE ACESSO A BR-101 

DEVIDO A FALTA DE SINALIZAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 08/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1532/2015 – SOLICITA CAPINA, VARRIÇÃO E COLETA DE LIXO/ENTULHO EM 

TODO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº. 1533/2015 – 

SOLICITANDO CAPINA, VARRIÇÃO E PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES 

EM TODAS AS VIAS DO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

08/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1535/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS QUANTO A 

SINALIZAÇÃO DO TRECHO QUE LIGA O BAIRRO LINHARES V AO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 1536/2015 – SOLICITANDO A 

DISPONIBILIZAÇÃO DO ÔNIBUS DA SAÚDE PARA ATENDER OS MORADORES 

DE AREAL DE PEROBAS. PROTOCOLO Nº. 1537/2015 – SOLICITA 

DISPONIBILIZAÇÃO DE ÔNIBUS ESCOLAR PARA ATENDER OS ESTUDANTES 

DA LOCALIDADE DE AREAL DE REGÊNCIA, POIS OS ALUNOS NÃO ESTÃO 

FREQUENTANDO AS AULAS POR FALTA DE TRANSPORTE. PROTOCOLO Nº. 

1538/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS QUANTO AO FATO DO ESTADO DE 

ABANDONO EM QUE SE ENCONTRA A EMEF “ANTÔNIO FERNANDES  DE 

ALMEIDA”, NO BAIRRO INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA 

ESTRUTURA DA ESCOLA ESTAR SENDO INVADIA POR USUÁRIOS DE 

DROGAS, O QUE POR CERTO, CAUSA TRANSTORNO AOS MORADORES DAS 

PROXIMIDADES. PROTOCOLO Nº. 1539/2015 – SOLICITA CAPINA DAS RUAS 

DA LOCALIDADE DE AREAL DE PEROBAS. REQUERIMENTOS 
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APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

DATADOS DE 08/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1522/2015 – SOLICITANDO AO SETOR 

COMPETENTE QUE SEJA FEITA OBRA DE RESTRUTURAÇÃO DA RUA 

DEZENOVE DE NOVEMBRO, LOCALIZADA NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. 

PROTOCOLO Nº.1555/2015 – SOLICITANDO OBRAS DE RESTRUTURAÇÃO NA 

RUA URUGUAI, ESQUINA COM RUA AVENIDA DAS NAÇÕES. CITANDO QUE O 

LOCAL ENCONTRA-SE COM BUEIRO DANIFICADO E CALÇAMENTO 

IRREGULAR CONFORME FOTOS REPROGRÁFICAS ANEXAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 08/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1563/2015 – SOLICITANDO REPAROS 

(PATROLAMENTO E PODA DA VEGETAÇÃO ÀS MARGENS) NA ESTRADA QUE 

DÁ ACESSO A LOCALIDADE DE URUSSUQUARA, NO TRECHO 

COMPREENDIDO DO TREVO DE PONTAL DO IPIRANGA ATÉ O FAROL DE 

URUSSUQUARA. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI NO PRIMEIRO SEMESTRE 

DE 2015 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ A PRESENTE DATA. PROTOCOLO Nº. 

1564/2015 – SOLICITANDO LIMPEZA DO MATO E PATROLAMENTO DA 

AVENIDA BEIRA RIO, MAIS PRECISAMENTE ATRÁS DO CAMPO DO NACIONAL 

NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 1565/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, NAS 

PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A RUA DUQUE DE CAXIAS, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, CONFORME FOTOS REPROGRÁFICAS ANEXAS. 

PROTOCOLO Nº. 1569/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA REPARO NA 

TAMPA DA GALERIA PLUVIAL LOCALIZADA NA AVENIDA QUINTINO 

BOCAIÚVA, PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A AVENIDA PRINCESA 

ISABEL, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 1570/2015 – 

SOLICITANDO OBRAS DE CONSTRUÇÃO DE UMA RAMPA DE CAIS NA 

LOCALIDADE CONHECIDA COMO “RIOZINHO”, NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO 
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IPIRANGA. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO 

Nº. 1571/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA REPARO DA TAMPA DA 

GALERIA PLUVIAL LOCALIZADA NO CRUZAMENTO DA AVENIDA PARANÁ COM 

A RUA PERNAMBUCO, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 1572/2015 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA 

AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA, PRÓXIMO AO IMÓVEL Nº. 652, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 1573/2015 – SOLICITA QUE INFORME 

POR CERTIDÃO QUAL O PROCEDIMENTO PARA UM CIDADÃO CONSEGUIR 

UMA CIRURGIA ELETIVA – NÃO URGÊNCIA/EMERGÊNCIA, NO HOSPITAL 

GERAL DE LINHARES - HGL. PARA TANTO, QUE INFORME TODOS OS PASSOS 

A SEREM SEGUIDOS PELO CIDADÃO, BEM COMO, INFORME TODAS AS 

FASES E TODOS OS PROCEDIMENTOS REALIZADOS PELA ADMINISTRAÇÃO 

NO ANDAMENTO DO PROCESSO DE REALIZAÇÃO DE PROCEDIMENTO 

CIRÚRGICO. FUNDAMENTANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DAS INFORMAÇÕES 

OBTIDAS, APÓS INFORMAL CONSTATAÇÃO, DE UM ESTADO DE INCERTEZA 

DA POPULAÇÃO ANTE A REALIZAÇÃO DE MUDANÇAS NAS FASES DOS 

PROCESSOS REALIZADOS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE. 

CITANDO QUE A SITUAÇÃO DE INSATISFAÇÃO DOS USUÁRIOS COM AS 

CONSTANTES MUDANÇAS NAS FASES DO PROCESSO DE REALIZAÇÃO DE 

CIRURGIAS SE CONSTATA FACILMENTE EM UMA VISITA AO HGL. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA VEREADORA REGINA PEDRONI, 

DATADO DE 08/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1578/2015 – SOLICITANDO ATUAÇÃO 

JUNTO A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, NO SENTIDO DE 

VIABILIZAR A REFORMA DO CEIM CHAPEUZINHO VERMELHO, LOCALIZADO 

NO BAIRRO INTERLAGOS I. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 08/06/21015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 
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1582/2015 – SOLICITANDO REPARO NA GRADE DO BUEIRO LOCALIZADO NA 

AVENIDA VITÓRIA, ESQUINA COM A RUA NICOLA BIANCARDI, ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO À MESA DIRETORA, PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO 

DE 08/06/2015 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

SEJA CONVIDADO O MINISTRO DO MINISTÉRIO DAS CIDADES, SUA 

EXCELÊNCIA, SENHOR GILBERTO KASSAB PARA MINISTRAR UMA PALESTRA 

SOBRE O DESENVOLVIMENTO DAS CIDADES EM NOSSO MUNICÍPIO, NO DIA 

DO SEU ANIVERSÁRIO, 22 DE AGOSTO. OF.0275/2015 – SEMEL, DATADO DE 

28/05/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1421/2015 – RESPOSTA AO PROCESSO 

PROTOCOLADO NA PREFEITURA MUNICIPAL SOB O Nº. 006760/2015, 

INFORMANDO QUE A MANUTENÇÃO DO DE BORRACHA DO CAMPO 

SINTÉTICO “SÃO PAULO APÓSTOLO” FOI REALIZADA. OF./SISPML/071/2015 

DATADO DE 08/06/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº.1560/2015 – INFORMA QUE 

O SISPML, ATRAVÉS DA PAUTA DE REIVINDICAÇÃO APROVA EM 

ASSEMBLEIA, BUSCA JUTO AO PREFEITO MUNICIPAL REAJUSTE SALARIA, 

REAJUSTE NO TICKET ALIMENTAÇÃO, E ABONO AO APOSENTADOS E 

PENSIONISTAS, CONDIÇÕES DE TRABALHO E OUTROS DIREITOS. 

DESTACANDO QUE A LUTA TEM SITO ÁRDUA FACE ÀS DIFICULDADES 

APRESENTADAS PELO PREFEITO MUNICIPAL EM CONCEDER REAJUSTE 

SALARIA AOS SERVIDORES DE FORMA QUE VENHA ATENDER O MÍNIMO DE 

SUAS NECESSIDADES BÁSICAS. PARA AMENIZAR AS DIFICULDADES EM QUE 

SE ENCONTRAM OS SERVIDORES, POR FALTA DE REAJUSTE SALARIA 

JUSTO, O SISPML APRESENTOU PROPOSTA DE PAGAMENTO DE ABONO 

AOS SERVIDORES UTILIZANDO OS VALORES QUE SERÃO DEVOLVIDOS PELA 

CÂMARA MUNICIPAL AO MUNICÍPIO NO FINAL DO EXERCÍCIO DE 2015. A 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL  JÁ DEMONSTROU FAVORÁVEL, MAS HÁ 

NECESSIDADE DA APROVAÇÃO DOS NOBRES VEREADORES. ASSIM 

SOLICITAMOS SEJA DESIGNADO REUNIÃO COM A PRESENÇA DOS NOBRES 
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VEREADORES, AFIM DE ESCLARECIMENTOS NECESSÁRIOS E PERTINENTES. 

NA CERTEZA DE CONTARMOS COM A VOSSA VALIOSA ATENÇÃO E 

CONFIANTE NO AUTO ESPÍRITO DE JUSTIÇA DE VOSSA EXCELÊNCIA, 

ELEVAMOS NOSSAS CORDIAIS SAUDAÇÕES E PROTESTO DE DISTINTA 

CONSIDERAÇÃO. CONVITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES PARA 

A CERIMÔNIA DE ASSINATURA DO CONVÊNIO DE COOPERAÇÃO MÚTUA 

ENTRE A SECRETARIA DE AGRICULTURA E O PROJETO MENINOS DA TERRA, 

ALÉM DA ASSINATURA DO ORDEM DE SERVIÇO PARA A CONSTRUÇÃO DO 

VIVEIRO MENINOS DA TERRA, A SER REALIZADA NO DIA 10/06/2015, AS 14H, 

NO AUDITÓRIO DO PROJETO MENINOS DA TERRA, BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROJETO DE LEI Nº. 1558/2015 – “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DA ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL DO 

PATRIMÔNIO DE PONTAL DO OURO, E DÁ OURAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº. 1562/2015 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA 

ABERTURA DE CRÉDITO ESPECIAL NO PPA, LDO E NA LEI ORGÂNICA 

ORÇAMENTÁRIA VIGENTE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO O 

REQUERIMENTO DO SISPML PROTOCOLADO SOB O Nº. 1560/2015, À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SUGERIU QUE AS COMISSÕES 

PERMANENTES POSSAM ANALISAR O PEDIDO DO SISPML, JUNTAMENTE 

COM A DIRETORIA DO MESMO NA REUNIÃO DAS COMISSÕES. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA 

TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, CONFORME REIVINDICADO PELO 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. NA 

SEQUÊNCIA DECLAROU ABERTA A SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM AOS 

ATLETAS CORREDORES, EM VIRTUDE DOS EXCEPCIONAIS RESULTADOS 
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NAS ÚLTIMAS COMPETIÇÕES DE NÍVEL ESTADUAL E NACIONAL, FAZENDO 

COM QUE O NOME DO MUNICÍPIO DE LINHARES SEJA RECONHECIDO EM 

ÂMBITO NACIONAL. NA SEQUÊNCIA, OS ATLETAS AGRACIADOS DA NOITE 

RECEBERAM DAS MÃOS DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES O CERTIFICADO 

DE HONRA AO MÉRITO CONFERIDO PELA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

A SABER: ADILSON CARDOSO, ADRIANA HAUTQUEST ARMANI, ALINE 

BENEDITO COSME, CARLOS ALEXANDRE XAVIER SOEIRO, DANIEL 

MENEGUEL, ELTON MARINATO, FÁBIO LOPES, JULIANO MATOS, LESSANDRO 

JACQUES, LUCIANO GAIGHER, LUCIENE TREVIZANI, LÚCIO CALIMAN, 

OCIMAR SFALSIN, PAULO FERNANDO MOREIRA, RENAN GADIOLI, SIDELE DA 

VITÓRIA,  VERÔNICA DOS REIS MARTINS CALIMAN E BRUNO SIBÍLIO BARRA. 

COM A PALAVRA O REPRESENTANTE DOS ATLETAS SENHOR BRUNO SIBÍLIO 

BARRA, CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E PARABENIZOU AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES E A CÂMARA MUNICIPAL PELO RECONHECIMENTO 

PRESTADO AOS ATLETAS NESSA NOITE. APÓS FEZ BREVE RELATO DA 

HISTÓRIA DA EQUIPE FORMADA POR ELE, E DAS DIFICULDADES QUE OS 

ATLETAS ENFRENTAM EM SEU COTIDIANO. RESSALTANDO QUE LINHARES 

TÊM UM CELEIRO DE ATLETAS QUE PODEM COMPETIR NAS MAIS DIVERSAS 

MODALIDADES ESPORTIVAS. POR FIM, DECLAROU QUE A EQUIPE DE 

LINHARES COMPETIU NO DESAFIO DE “SÃO JOSÉ DE ANCHIETA”, E OBTEVE 

EXCELENTES RESULTADOS NAS CATEGORIAS EM QUE PARTICIPOU. 

USANDO A PALAVRA O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO SER UMA HONRA RECEBER OS 

ATLETAS NESSA CASA, POIS A HOMENAGEM DE HOJE TEM O INTUITO DE SE 

PRESTAR O DEVIDO RECONHECIMENTO A ESSAS PESSOAS QUE ELEVAM O 

NOME DA NOSSA CIDADE. FABRÍCIO REITEROU SEU PENSAMENTO DE QUE 

A PRÁTICA DO ESPORTE, GERA SAÚDE E CONSEQUENTE DIMINUIÇÃO DE 

DEMANDAS EM NOSSOS HOSPITAIS E POSTOS DE SAÚDE. ENFATIZANDO A 

IMPORTÂNCIA DO INCENTIVO POR PARTE DO PODER PÚBLICO NA ÁREA 
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ESPORTIVA, JÁ QUE OS ATLETAS, COMO OS HOMENAGEADOS NESSA 

NOITE, TÊM OUTRAS PROFISSÕES DURANTE O DIA, PARTICIPANDO DAS 

COMPETIÇÕES POR AMOR E USANDO DE SEUS PRÓPRIOS RECURSOS PARA 

ELEVAR O NOME DA CIDADE. O VEREADOR RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE 

SE DIFUNDIR AS MODALIDADES ESPORTIVAS NO MUNICÍPIO, HAJA VISTO, 

QUE LINHARES TEM UM GRANDE POTENCIAL NA ÁREA. ENFATIZANDO A 

IMPORTÂNCIA DA CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES, PARA 

QUE O PODER PÚBLICO POSSA DAR SUA CONTRIBUIÇÃO E DEBATER COM A 

CATEGORIA, VISANDO O CRESCIMENTO DO ESPORTE, E MELHORES 

OPORTUNIDADES DE RESSOCIALIZAÇÃO DOS JOVENS CARENTES DO 

NOSSO MUNICÍPIO ATRAVÉS DAS PRÁTICAS ESPORTIVAS. SUGERINDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES, PRESENTE À SESSÃO, QUE SE 

FAÇA UMA PISTA DE ATLETISMO NO PROJETO LINHA VERDE. POR FIM, 

PARABENIZOU TODOS OS ATLETAS HOMENAGEADOS. USANDO A PALAVRA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O SECRETÁRIO DE 

ESPORTES JÁ O CONFIDENCIOU, QUE A LEI DE INCENTIVO AO ESPORTE 

MUNICIPAL JÁ ESTÁ EM ANDAMENTO PARA ADAPTAÇÃO À LEI FEDERAL. 

POR FIM PARABENIZOU TODOS OS HOMENAGEADOS DA NOITE, DIZENDO 

DESEJAR QUE ELES CONTINUEM INCENTIVANDO A PRÁTICA ESPORTIVA NO 

MUNICÍPIO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU 

ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS 

ORDINARIAMENTE NA FORMA REGIMENTAL. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA SAUDOU A TODOS E RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DO MINISTRO 

GILBERTO KASSAB, ESTAR NA CIDADE, HAJA VISTO QUE O MINISTÉRIO DAS 

CIDADES É O ÓRGÃO QUE DISPÕE DE RECURSOS PARA AJUDAR AS 

CIDADES, E ESSA SERIA UMA OPORTUNIDADE ÍMPAR DE APRESENTAR AO 

MINISTRO O POTENCIAL AGROINDUSTRIAL E TURÍSTICO DE LINHARES. 

APÓS, SOLICITOU VERBALMENTE, MOÇÃO DE PESAR EM NOME DA CÂMARA 

MUNICIPAL, EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR VITÓRIO DENADAI, PAI 
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DO EX-VEREADOR TADEU DENADAI. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS E RESSALTOU A NECESSIDADE DE SE 

DISPONIBILIZAR UM ESPAÇO ADEQUADO AS FEIRAS POPULARES, COMO A 

DO BAIRRO ARAÇÁ. ENFATIZANDO QUE NÃO É CONTRA AS FEIRAS, MAS 

QUE É NECESSÁRIO TAMBÉM RESPEITAR O DIREITO DE IR E VIR DOS 

CIDADÃOS QUE MORAM NAS VIAS ONDE AS FEIRAS ACONTECEM. POIS OS 

MORADORES RECLAMAM QUE A PARTIR DE UMA HORA DA MANHÃ JÁ NÃO 

CONSEGUEM MAIS ENTRAR OU SAIR DE SUAS GARAGENS, QUESTIONANDO 

O QUE ACONTECERIA EM CASOS DE EMERGÊNCIAS MÉDICAS OU SE ALGUM 

AUTOMÓVEL FOR ROUBADO FORA DA GARAGEM. OUTRAS RECLAMAÇÕES 

SÃO A RESPEITO DO BARULHO DOS FEIRANTES A PARTIR DE UMA HORA DA 

MANHÃ, O QUE INCOMODA QUEM ESTÁ DORMINDO, TAMBÉM HÁ O 

PROBLEMA DA LIMPEZA, POIS SÓ APÓS AS 14H, É QUE SE CONSEGUE 

LIMPAR O LOCAL E DAR ACESSO AS GARAGENS. FABRÍCIO DECLAROU QUE 

UMA SOLUÇÃO PALIATIVA SERIA A INSTALAÇÃO DA FEIRA EM RUAS COM 

POUCAS RESIDÊNCIAS, COMO AS PRÓXIMAS A LODA DA “KURUMÁ”, MAS 

QUE O IDEAL ERA QUE FOSSEM PROVIDENCIADOS ESPAÇOS ESPECÍFICOS 

PARA AS FEIRAS. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU QUE 

FICOU SATISFEITO, AO SABER DO SECRETÁRIO DE AGRICULTURA QUE HÁ 

POSSIBLIDADE DE SE TER UM ESPAÇO FIXO PARA AQUELA FEIRA, O QUE 

SERIA MUITO IMPORTANTE PARA A CIDADE. CONTINUANDO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA RELATOU QUE RECEBEU INFORMAÇÃO DE UMA 

PESSOA DE UMA CLÍNICA DE LINHARES, DANDO CONTA QUE DESDE 

MARÇO/2015 NÃO SE FAZ UM EXAME POR CONVÊNIO. AFIRMANDO QUE O 

CONSÓRCIO POLINORTE APROVADO NESTA CASA DE LEIS É BOM, MAS OS 

VALORES QUE ESTÃO SENDO PROPOSTOS AS CLÍNICAS SÃO MUITO BAIXOS 

E AS MESMAS NÃO SE INTERESSAM EM CREDENCIAR. O VEREADOR 

RESSALTOU A NECESSIDADE DE “SACUDIR” O SETOR DE SAÚDE DO 

MUNICÍPIO, DIZENDO ACREDITAR QUE DEVE HAVER PILHAS DE PEDIDOS DE 
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EXAMES ACUMULADOS NA AGÊNCIA MUNICIPAL DE AGENDAMENTO – AMA, 

POIS CONFORME APURADO E JÁ DITO, EXISTEM EXAMES AGUARDANDO 

AUTORIZAÇÃO HÁ MAIS DE UM ANO, E ATÉ DE PESSOAS QUE JÁ 

FALECERAM. POR FIM, DECLAROU QUE A SITUAÇÃO ESTÁ CRÍTICA E 

ESPERA QUE OS RESPONSÁVEIS ESTEJAM TOMANDO ATITUDES EFICAZES 

PARA RESOLVER O PROBLEMA, E, QUE PROTOCOLARÁ CERTIDÃO NESSE 

SENTIDO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO PELA 

INICIATIVA DA HOMENAGEM AOS ATLETAS DE LINHARES, DIZENDO QUE 

TODA FORMA DE ESPORTE TRAZ BENEFÍCIOS À SAÚDE. APÓS DECLAROU 

SER LAMENTÁVEL A SITUAÇÃO DA SAÚDE NO MUNICÍPIO, E QUE TAIS FATOS 

RUINS DECORREM DE UM GOVERNO FALIDO. DECLARANDO QUE RECEBEU 

NOTÍCIAS QUE AFIRMAM QUE ALGUMAS INSTITUIÇÕES QUE PRESTAM 

SERVIÇOS SOCIAIS NA CIDADE DE LINHARES ESTÃO SENDO AVISADAS QUE 

NÃO TERÃO MAIS OS REPASSES DAS SUBVENÇÕES APROVADAS NESTA 

CASA DE LEIS, SOB A ALEGAÇÃO DE QUE NÃO TÊM MAIS DINHEIRO.  

AMANTINO AFIRMOU QUE O GOVERNO DEVERIA DAR O EXEMPLO 

DIMINUINDO O NÚMERO DE SECRETARIAS E DE CARGOS COMISSIONADOS, 

E NÃO DEMITIR OS SERVIDORES QUE GANHAM SALÁRIO MÍNIMO OU DEIXAR 

DE PAGAR INSTITUIÇÕES QUE PRESTAM RELEVANTES SERVIÇOS À 

COMUNIDADE. LEMBRANDO QUE O ASSUNTO DA SAÚDE JÁ FOI OBJETO DE 

COMISSÃO ESPECIAL NESSA CASA DE LEIS, OCASIÃO EM QUE FORAM 

FEITOS PEDIDOS DE MELHORAS. AFIRMANDO QUE A PROCURA NÃO É 

MAIOR NO SETOR PORQUE A SOCIEDADE JÁ NÃO ACREDITA MAIS, 

SACRIFICANDO SUAS RENDAS FAMILIARES PARA PAGAR OS EXAMES JÁ 

QUE O PODER PÚBLICO NÃO OS ATENDE. AMANTINO DECLAROU QUE TEVE 

INFORMAÇÕES DE QUE OS LOCATÁRIOS ESTÃO SENDO INFORMADOS QUE 

DEVERÃO REDUZIR O ALUGUEL EM 20% (VINTE POR CENTO). RESSALTANDO 

QUE MEDIDAS DEVERIAM EFETIVADAS ANTES EM OUTRAS ÁREAS, CITANDO 
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POR EXEMPLO, OS VALORES ESTRATOSFÉRICOS REFERENTES AOS 

CONTRATOS DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA, OS SERVIÇOS DE PODAS DE 

ÁRVORES QUE SÃO PRESTADOS POR DIVERSAS EMPRESAS COM 

PAGAMENTO DE VALORES FORA DA REALIDADE. O VEREADOR DECLAROU 

QUE TEM ACOMPANHADO A NEGOCIAÇÃO DO REAJUSTE DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO, AFIRMANDO QUE O GOVERNO VEM TRATANDO A 

SITUAÇÃO DE FORMA VERGONHOSA, OFERECENDO PERCENTUAIS DE 

REAJUSTE IRRISÓRIOS. DECLARANDO QUE O REQUERIMENTO DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES NO SENTIDO DE QUE A CÂMARA REPASSE OS 

RECURSOS QUE SOBRAREM NO ANO DE 2015 À PREFEITURA PARA 

NEGOCIAR O REAJUSTE DOS SERVIDORES, ENVOLVE O LEGISLATIVO EM 

UM TRABALHO DE UMA GESTÃO RUIM. ENFATIZANDO QUE SE OS 

RECURSOS SOBRAREM DEVEM SER DEVOLVIDOS, MAS NÃO SE PODE 

CONTAR COM ISSO PARA NEGOCIAÇÃO COM SERVIDORES MUNICIPAIS. 

APÓS, COMENTOU SOBRE O EDITAL DA PREFEITURA PARA CONTRATAÇÃO 

DE LEILOEIRO OFICIAL, CITANDO QUE HÁ COMENTÁRIOS NA CIDADE DE 

QUE A PREFEITURA IRÁ LEILOAR BENS PÚBLICOS E IMÓVEIS QUE FORAM 

ADQUIRIDOS. E SEU REQUERIMENTO APRESENTADO, É NO SENTIDO DE 

OBTER INFORMAÇÕES SOBRE O CASO E NÃO SER PEGO DE SURPRESA. 

APÓS, AMANTINO DECLAROU ACREDITAR QUE O PLANO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO SERÁ APROVADO NA ÍNTEGRA HOJE, MAS RECOMENDA AOS 

PROFESSORES QUE ACOMPANHEM TODO O PROCESSO, POIS HÁ METAS A 

SEREM CUMPRIDAS QUE NECESSITAM SER FISCALIZADAS. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL, SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

PARABENIZOU O SINDICATO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, PELO 

EMPENHO EM NEGOCIAR COM O EXECUTIVO BUSCANDO O MELHOR PARA 

AMBAS AS PARTES. AFIRMANDO QUE O LEGISLATIVO ESTÁ 

ACOMPANHANDO A NEGOCIAÇÃO E ESTÁ À DISPOSIÇÃO DOS SERVIDORES 

PARA O QUE FOR NECESSÁRIO. APÓS DECLAROU TOTAL QUE TAMBÉM SE 
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COLOCA NA LUTA PELO CRESCIMENTO DO ESPORTE NA CIDADE, AO LADO 

DOS VEREADORES FABRÍCIO E AMANTINO, SALIENTANDO OS BENEFÍCIOS 

DA PRATICA ESPORTIVA TANTO PARA A SAÚDE, COMO INSTRUMENTO DE 

RESSOCIALIZAÇÃO DOS JOVENS. RENATO SE DISSE PREOCUPADO COM A 

NÃO RENOVAÇÃO DE CONVÊNIO COM O HOSPITAL RIO DOCE ATÉ O 

MOMENTO, HAJA VISTO, A QUE A ESTRUTURA DO HOSPITAL HGL NÃO 

CONSEGUE ATENDER AS DEMANDAS DO MUNICÍPIO. POR FIM REIVINDICOU 

AO GOVERNO MUNICIPAL QUE FAÇA O REEMBOLSO DE 100% (CEM POR 

CENTO) DO VALOR DAS PASSAGENS PARA OS ALUNOS ESTUDANTES DO 

PROJOVEM, QUE ATUALMENTE PRECISAM DESEMBOLSAR 50% (CINQUENTA 

POR CENTO) DOS VALORES, DIZENDO QUE ESSES SÃO JOVENS, QUE 

MUITAS VEZES ESTÃO DESEMPREGADOS, BUSCANDO QUALIFICAÇÃO, E, 

NECESSITAM DO APOIO DA ADMINISTRAÇÃO. APÓS, PEDIU ATENÇÃO DO 

GOVERNO MUNICIPAL PARA QUE SE EFETIVE A CONSTRUÇÃO DO CAMPO 

DE FUTEBOL EM BAIXO QUARTEL, NO LOCAL ONDE HOJE SE ENCONTRA 

UMA ESCOLA ABANDONADA, RESSALTANDO QUE O FUTEBOL É UMA DAS 

POUCAS FORMAS DE ENTRETENIMENTO QUE EXISTEM NO INTERIOR, 

MERECENDO ESSA QUESTÃO UMA ATENÇÃO ESPECIAL. RENATO LEMBROU 

DA SITUAÇÃO DA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, 

DECLARANDO QUE AQUELA ESCOLA FOI FECHADA PARA RECONSTRUÇÃO, 

E OS ALUNOS FORAM ALOCADOS EM UM GALPÃO. ENTRETANTO, A ESCOLA 

ESTÁ ABANDONADA E SERVINDO DE ABRIGO PARA USO DE DROGAS E 

PROSTITUIÇÃO, INCOMODANDO MUITO OS MORADORES DO LOCAL, AO 

PASSO QUE AS CRIANÇAS ESTÃO EM UM GALPÃO QUE NÃO OFERECE BOAS 

CONDIÇÕES À APRENDIZAGEM. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA LEMBROU QUE A CÂMARA FEZ SEU PAPEL NA ÉPOCA APROVANDO 

DE IMEDIATO O PROJETO PARA CEDER AS ÁREAS PARA O ESTADO 

CONSTRUIR AS ESCOLAS. CITANDO QUE HAVIA UMA CLÁUSULA NO 

PROCESSO QUE ESTABELECIA O PRAZO DE 18 MESES PARA O TERMINO DE 
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CONSTRUÇÃO DAS ESCOLAS. POR FIM EXTERNOU SEU APOIO AO 

VEREADOR RENATO NO QUE SE REFERE À ESCOLA DO BAIRRO 

INTERLAGOS, E, APELOU QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL COBRE 

PROVIDÊNCIAS JUNTO AO GOVERNO ESTADUAL SOBRE A QUESTÃO. 

CONTINUANDO O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE O 

MUNICÍPIO VEM SOFRENDO UMA SITUAÇÃO CALAMITOSA NA ÁREA DA 

SAÚDE, E QUE TALVEZ, COMO DITO PELO VEREADOR AMANTINO, A 

SITUAÇÃO JÁ NÃO ESTÁ MAIS GRAVE PORQUE O CIDADÃO JÁ NÃO 

PROCURA MAIS O ATENDIMENTO NA REDE PÚBLICA POR SABER DA 

DIFICULDADE. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI CUMPRIMENTOU 

AOS PRESENTES E DECLAROU APOIO AO SINDICATO DOS SERVIDORES NA 

LUTA POR MELHORIAS PARA OS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS. APÓS, 

PARABENIZOU AS COMUNIDADES DOS BAIRROS TRÊS BARRAS, JUPARANÃ 

E CONCEIÇÃO PELO EVENTO ORGANIZADO NA ÚLTIMA SEMANA. APÓS 

RELATOU SUA TRISTEZA AO TENTAR AJUDA DO PODER PÚBLICO, NO 

SENTIDO DE AUXILIAR O TRANSPORTE DOS CORPOS DE DUAS TIAS DO 

SENHOR LUCIMAR QUEIROZ, QUE FORAM VÍTIMAS DE ACIDENTE DE 

TRÂNSITO NO ESTADO DE MINAS GERAIS. DIZENDO QUE INFELIZMENTE 

TODAS AS TENTATIVAS JUNTO A PREFEITURA FORAM NEGADAS SOB A 

ALEGAÇÃO DE FALTA DE RECURSOS PARA PAGAR A DIÁRIA DE MOTORISTA 

E COMBUSTÍVEL, DESTA FORMA OS CORPOS FORAM TRAZIDOS MEDIANTE 

A UM RATEIO FEITO POR AMIGOS E FAMILIARES. ENFATIZANDO QUE TAIS 

SITUAÇÕES NÃO PODEM OCORRER POIS LINHARES É UM MUNICÍPIO RICO, 

E DIZER QUE NÃO HÁ VERBAS PARA PAGAR AS DIÁRIAS DE UM MOTORISTA 

É UMA VERGONHA PARA OS VEREADORES DESTA CASA DE LEIS. NO 

APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE FAZ CAMPANHA 

PARA UMA MOÇA QUE FOI ALVEJADA DENTRO DE UMA IGREJA NO BAIRRO 

AVISO, INFORMANDO QUE ALGUM TEMPO ATRÁS A MESMA PRECISAVA DE 

REMOÇÃO DE BELO HORIZONTE PARA LINHARES, ONDE FOI FAZER UM 
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TRATAMENTO PARA RECONSTRUÇÃO DE SEU ROSTO, MAS TAMBÉM NÃO 

CONSEGUIU O SERVIÇO COM A PREFEITURA, E AO RETORNAR DE ÔNIBUS 

CONTRAIU UMA INFECÇÃO. RENATO RESSALTOU QUE SITUAÇÕES COMO 

ESTA SÃO QUESTÕES DE SENSIBILIDADE, SENDO IMPORTANTE TRAZER O 

ASSUNTO A ESSA CASA DE LEIS PARA QUE A ADMINISTRAÇÃO SE EMPENHE 

EM IMPLANTAR ALGUMA FORMA DE DAR ASSISTÊNCIAS A ESSAS PESSOAS 

QUE NECESSITAM DE TRANSPORTES ESPECIAIS. CONTINUANDO O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DECLAROU QUE NESSE MOMENTO NÃO SE 

PODE FAZER CONSIDERAÇÕES POLÍTICAS E SIM ATENDER COM AMOR A 

POPULAÇÃO QUE NECESSITA. O VEREADOR EXTERNOU SUA INSATISFAÇÃO 

DIZENDO QUE OUTRA SITUAÇÃO RIDÍCULA QUE ESTÁ ACONTECENDO É O 

FATO DE QUE OS SERVIDORES DE CARGO DE CONFIANÇA SE FOREM 

PEGOS CONVERSANDO COM ELE SÃO DEMITIDOS. INSCRITA, A VEREADORA 

REGINA PEDRONI, CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E 

PARABENIZOU A CLASSE DOS PROFESSORES PELO PLANO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO QUE ENTRA HOJE EM VOTAÇÃO. DIZENDO QUE O PLANO FOI 

UMA GRANDE CONQUISTA PARA A CLASSE, E QUE OS ESTUDOS 

COMEÇARAM DESDE 2013. DECLARANDO ESTAR CONTENTE COM O APOIO 

DOS COLEGAS, POIS TODO O APOIO A EDUCAÇÃO É BEM-VINDO E OS 

PROFESSORES MERECEM SER VALORIZADOS, POIS SÓ ELES CONHECEM 

AS DIFICULDADES QUE ENFRENTAM NO DIA A DIA. APÓS, SALIENTOU QUE A 

CLASSE PODERÁ CONTAR COM SEU APOIO EM TUDO QUE FOR FAVORÁVEL 

A EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO, PARABENIZANDO TAMBÉM AO SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO POR SEU TRABALHO FRENTE ÀQUELA SECRETARIA. A 

VEREADORA LEMBROU QUE NA ÉPOCA EM QUE ERA SECRETÁRIA DE 

EDUCAÇÃO FOI PROCURADA PELA COMUNIDADE DO BAIRRO INTERLAGOS 

QUE PEDIA QUE SE ARRANJASSE UM LUGAR PARA ACOLHER AS CRIANÇAS 

DA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”. NA OCASIÃO, PARTICIPOU 

DA ESCOLHA DO LOCAL QUE CONTA ATÉ COM AR CONDICIONADO. 
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ENFATIZANDO QUE AS CRIANÇAS DO LOCAL NÃO ESTÃO DESASSISTIDAS E 

SUGERINDO QUE O VEREADOR RENATO RANGEL FAÇA UMA VISITA PARA 

AVERIGUAÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU 

ACREDITAR QUE TODAS AS CLASSES DO MUNICÍPIO DEVERIAM CONTAR 

COM AR CONDICIONADO. DIZENDO QUE A COMUNIDADE QUE PROCUROU A 

SECRETARIA PEDINDO UM LOCAL PARA ACOLHER AS CRIANÇAS DA ESCOLA 

É A MESMA QUE TEM RECLAMADO AGORA. RESSALTANDO QUE NÃO SE 

JUSTIFICA AS CRIANÇAS AINDA ESTAREM NO GALPÃO E O COLÉGIO DE PÉ. 

ENFATIZANDO QUE ESTÁ FAZENDO SEU PAPEL DE VEREADOR COBRANDO 

SOLUÇÃO PARA A QUESTÃO, DIZENDO SE A REFORMA ESTÁ SENDO LENTA 

ISSO É UM PROBLEMA DA ADMINISTRAÇÃO. RENATO DECLAROU QUE A 

ESCOLA “JOSÉ MODENESI” DEVERIA SER INTERDITADA, POIS APRESENTA 

MUITAS RACHADURAS EM SUA ESTRUTURA E OS ALUNOS ESTÃO 

CORRENDO RISCO NAQUELE PRÉDIO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A MOÇÃO DE 

PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR DR. CARDIA AOS FAMILIARES DO 

SENHOR VITÓRIO DENADAI, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA 

RELATOU QUE TEM RECEBIDO RECLAMAÇÕES DOS IDOSOS DO MUNICÍPIO 

ALEGANDO MOTORISTAS ESTÃO IMPEDINDO OS IDOSOS DE EMBARCAR 

SOB ARGUMENTO DE QUE AS VAGAS ESTARIAM LOTADAS. PEDINDO QUE A 

SITUAÇÃO SEJA VERIFICADA JUNTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL, SOLICITOU QUE A 

PROCURADORIA VERIFIQUE SE JÁ SE PASSOU O PRAZO REGIMENTAL PARA 

RESPOSTA A ALGUMAS SOLICITAÇÕES QUE FEZ A PREFEITURA 

REFERENTES AS INFORMAÇÕES SOBRE FUNCIONÁRIOS. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE SOLICITARÁ 

A PROCURADORIA QUE ATENDA AO PEDIDO DO VEREADOR TEIXEIRA, E A 

SECRETARIA QUE VERIFIQUE OS REQUERIMENTOS DO VEREADOR RENATO 
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RANGEL. MILTINHO REGISTROU SUA INSATISFAÇÃO COM OS QUEBRA-

MOLAS QUE FORAM MAL FEITOS NA COMUNIDADE DE REGÊNCIA, 

EXPLICANDO QUE OS MESMOS SÃO MUITO GRANDES, TENDO INCLUSIVE 

OBSERVADO UMA FAMÍLIA COM O CARRO PRESO EM UM QUEBRA-MOLAS 

NO LOCAL, OCASIÃO EM QUE A MULHER TEVE QUE DESCER PARA 

EMPURRAR O CARRO. ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO O QUEBRA-

MOLAS, MAS QUE É NECESSÁRIO QUE O SERVIÇO SEJA BEM FEITO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE 

TAMBÉM RECEBEU RECLAMAÇÃO QUANTO AOS REFERIDOS QUEBRA-

MOLAS, E SEGUNDO INFORMAÇÕES NÃO CONFIRMADAS, O RESPONSÁVEL 

PELOS QUEBRA-MOLAS SERIA O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO LOCAL. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ELOGIOU AS 

SECRETARIAS DE CULTURA E TURISMO PELO EVENTO REALIZADO NO “PIER 

CULTURAL”, QUE CONTOU COM A INTERAÇÃO DAS FAMÍLIAS DA REGIÃO E 

MUITOS TURISTAS ATRAÍDOS PELA FESTA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SOLICITOU QUE TAMBÉM SEJA 

VERIFICADO A QUESTÃO DOS QUEBRA-MOLAS DO DEGREDO QUE SÃO 

“MONSTRUOSOS”, PODENDO CAUSAR INCLUSIVE ACIDENTES À NOITE, JÁ 

QUE O LOCAL NÃO CONTA COM SINALIZAÇÃO. APÓS, SOLICITOU QUE O 

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO VISITE TAMBÉM AS ESCOLAS DO AVISO, POIS 

AS MESMAS PRECISAM DE ATENÇÃO DO PODER PÚBLICO ASSIM COMO 

OUTRAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU QUE QUANTO AOS QUEBRA-MOLAS, DEVE-SE COBRAR 

QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA ANDE PELO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO E FISCALIZE, POIS SE A FISCALIZAÇÃO NÃO CHEGA ATÉ LÁ O 

RESPONSÁVEL É O SECRETÁRIO DA PASTA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE CORROBORA COM AS FALAS 

DOS VEREADORES, AMANTINO, RENATO RANGEL, FABRÍCIO LOPES DE QUE 

ESTA CASA PRECISA FISCALIZAR, MAS TAMBÉM ACREDITA QUE É PRECISO 
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DAR O DIREITO DE RESPOSTA A QUEM DE DIREITO. DIZENDO PROPOR EM 

NOME DO PSB, A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, 

JOSÉ ROBERTO MACEDO FONTES E DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, MARIA LUZIA ALVARENGA DA SILVA, PARA A PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA. DIZENDO QUE VISITOU NOVE ENTIDADES NA SEMANA 

ANTERIOR, E APENAS O PROJETO “MENINOS DA TERRA” NÃO RECEBEU A 

PARCELA DE 33,33%, A QUE TEM DIREITO NO ORÇAMENTO, PORQUE 

ATRASOU POR SESSENTA DIAS SUAS DOCUMENTAÇÕES. RESSALTANDO 

QUE TODOS OS DEMAIS PROJETOS QUE VISITOU ESTÃO RECEBENDO EM 

DIA AS VERBAS, E QUE TODO O ORÇAMENTO ESTÁ GARANTIDO PARA 2015 

CONFORME APROVADO NESTA CASA DE LEIS. TARCÍSIO AFIRMOU 

ENTENDER A FALA DO VEREADOR AMANTINO, POIS O VEREADOR DEVE TER 

OUVIDO RECLAMAÇÃO DE ALGUÉM, ENTRETANTO, QUEM PODERÁ 

RESPONDER COM PROPRIEDADE A ESSAS DÚVIDAS É A PRÓPRIA 

SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DIZENDO SE RECEBEU ORDEM 

SUPERIOR PARA COTAR VALORES DAS ENTIDADES PREVISTO NO 

ORÇAMENTO DE 2015. DIZENDO QUE CONFORME A FALA DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA DE QUE DESDE MARÇO DE 2015 NÃO HÁ 

CONVÊNIOS PARA REALIZAÇÃO DOS EXAMES, PROPÕE A CONVOCAÇÃO DO 

SECRETÁRIO JOSÉ ROBERTO PARA QUE ELE JUSTIFIQUE O MOTIVO DE TAL 

FATO. CITANDO A FALA DO VEREADOR JOEL CELESTRINI, O VEREADOR 

TARCÍSIO AFIRMOU QUE POR LEI O MUNICÍPIO SÓ PODE OFERECER A URNA 

FUNERÁRIA, NÃO PODENDO FAZER O TRANSLADO, DIZENDO ENTENDER 

QUE O MUNICÍPIO PODERIA TER FEITO O ATENDIMENTO DO VEREADOR 

QUANTO AO TRANSPORTE, MAS COMO A LEI NÃO OBRIGA, NÃO TRATARÁ 

SOBRE O ASSUNTO COM A SECRETÁRIA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA 

A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

Nº. 1363/2015, COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 



 403 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS 

PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº. 1363/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1363/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO, 

REGISTRANDO-SE O VOTO FAVORÁVEL DO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI 

Nº.1363/2015, ATENDE A LEI FEDERAL A QUAL DETERMINA QUE OS 

MUNICÍPIOS FORMEM, COMISSÃO, ELABOREM UM PLANO E SEJA 

COLOCADO EM PRÁTICA NO PRAZO DE DOZE MESSES, SENDO O PRAZO 

FINAL PARA APROVAÇÃO EM 25/06/2015. RESSALTANDO QUE A LEI CHEGOU 

À ESSA CASA NO DIA NO MÊS ANTERIOR, MAS QUE EM 31/03/2014, A 

PREFEITURA JÁ FORMOU SUA COMISSÃO NORMATIVA ATRAVÉS DO 

DECRETO LEI 1289, COMPOSTA DE 48 PESSOAS, SALIENTANDO QUE FORAM 

FEITAS 21 REUNIÕES. NAS REUNIÕES FORAM DEFINIDAS ESTRATÉGIAS, 

COM VINTE METAS A SEREM CUMPRIDAS, CONTANDO CADA META COM SEU 

RESPECTIVO PLANO LABORAL. O VEREADOR ENFATIZOU QUE O PROJETO 

FICOU NESSA CASA DE LEIS POR 21 DIAS PARA ANÁLISE DOS VEREADORES. 

SALIENTANDO QUE SE A LEI NÃO FOR APROVADA E ENTREGUE A ATÉ A 

DATA LIMITE, CAUSARÁ ENORMES PREJUÍZOS AO MUNICÍPIO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE O PSD APOIA 

INTEIRAMENTE O REQUERIMENTO VERBAL DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA. 

QUESTÃO E ORDEM O VEREADOR JOEL CELESTRINI, RELATOU QUE A 

PREFEITURA CEDEU O CARRO PARA O TRANSLADO, MAS FOI NECESSÁRIO 

QUE OS FAMILIARES ARCASSEM COM OS CUSTOS DE DIÁRIAS E 
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COMBUSTÍVEIS. QUESTIONANDO O PORQUÊ DA PREFEITURA PODER 

FORNECER O CARRO MAS NÃO ARCAR COM AS OUTRAS DESPESAS. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL SOLICITOU QUE O 

ASSUNTO DO TRANSLADO DE CORPOS, SEJA INCLUÍDO NA PAUTA PARA 

QUESTIONAMENTOS A SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SOLICITOU ATENÇÃO AO PROJETO 

DE LEI QUE PREVÊ O REPASSE DE VERBAS A ESCOLA AGRÍCOLA DE 

MARILÂNDIA, DESTACANDO QUE EXISTE URGÊNCIA NA APROVAÇÃO DO 

MESMO, SENDO QUE ELE SE ENCONTRA NA PROCURADORIA DA 

PREFEITURA. APÓS, DECLAROU APOIO AO REQUERIMENTO DO VEREADOR 

PARA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO DE SAÚDE, DIZENDO QUE PODERIA 

SE INCLUIR NA PAUTA SOLICITAÇÕES DE INFORMAÇÃO QUANTO A 

SITUAÇÃO DO HOSPITAL RIO DOCE, NO QUE TANGE AS NOTÍCIAS DE QUE 

AQUELE HOSPITAL EM BREVE NÃO ATENDERÁ A POPULAÇÃO PELO SUS. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE 

DEVE-SE TER CAUTELA COM O PEDIDO DO VEREADOR FABRÍCIO SOBRE O 

HOSPITAL RIO DOCE, HAJA VISTO QUE EXISTE UM CPI EM ANDAMENTO, E 

SOLICITAR INFORMAÇÕES AGORA PODERIA ATRAPALHAR O ANDAMENTO 

DOS TRABALHOS DA CPI. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES LEMBROU QUE O PRAZO PARA CONCLUSÃO DA CPI É DE ATÉ 

NOVENTA DIAS, E O PROBLEMA PODERIA ACONTECER A PARTIR DO DIA 1º, 

POR ISSO DA URGÊNCIA EM SE SABER DO SECRETÁRIO MAIS 

INFORMAÇÕES. DIZENDO QUE NA REUNIÃO DA CPI PODERÁ QUE SER 

AVALIADO MELHOR O PROBLEMA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE A INTENÇÃO DA CPI E CONVOCAR O 

PROVEDOR DO HOSPITAL RIO DOCE E O SECRETÁRIO DE SAÚDE PARA UMA 

AUDIÊNCIA COM A COMISSÃO. PORQUE EXISTE UMA PUBLICAÇÃO DO 

PROVEDOR DE QUE SE A PREFEITURA NÃO CHEGAR NOS TERMOS QUE 

ELES DESEJAM, O HOSPITAL SERÁ FECHADO PARA ALGUNS 
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ATENDIMENTOS. EXISTE TAMBÉM UMA DECLARAÇÃO PÚBLICA DO 

SECRETÁRIO DE QUE TEM BUSCADO TODOS OS MEIOS PARA SOLUCIONAR 

A QUESTÃO. DESSA FORMA A CONVOCAÇÃO DOS MESMOS DEVERÁ SER 

FEITA PARA ESSA SEMANA AINDA, CONFORME SERÁ DEBATIDO PELOS 

MEMBROS DA CPI NA PRÓXIMA REUNIÃO. A PEDIDO DO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA A PRIMEIRA SECRETÁRIA FEZ A LEITURA DO ART. 250 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS QUE TRATA DA CONVOCAÇÃO 

DOS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO 

VERBAL DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA PARA CONVOCAÇÃO DA 

SECRETÁRIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, MARIA LUZIA 

ALVARENGA DA SILVA, PARA A SESSÃO DO DIA 15/06/2015 ÀS 18H, PARA 

TRATAR ESPECIFICAMENTE DOS ASSUNTOS DO TRANSLADO DE CORPOS 

DOS MUNÍCIPES DE FORA DO ESTADO, E, SOBRE A QUESTÃO REPASSES DE 

VERBAS AS FILANTROPIAS DO MUNICÍPIO, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO VERBAL DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

PARA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, JOSÉ 

ROBERTO MACEDO FONTES, PARA A SESSÃO DO DIA 15/06/2015 ÀS 18H, 

PARA TRATAR ESPECIFICAMENTE DO ASSUNTO QUANTO AO 

FORNECIMENTO DE EXAMES DO CONSÓRCIO POLINORTE, E, DA MARCAÇÃO 

DE EXAMES ESPECIALIZADOS, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITOU À PROCURADORIA QUE ENVIE OFÍCIO COMUNICANDO 

AOS SECRETÁRIOS DE SAÚDE E ASSISTÊNCIA SOCIAL SOBRE A 

CONVOCAÇÃO ORA APROVADA PELO LEGISLATIVO. APÓS, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA CITANDO O PROCESSO Nº. 354/2015, TOMADA DE 

CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLO ELIAS, EXERCÍCIO 2006, DECLAROU 

QUE DEPOIS DOS TRÂMITES DE PRAXE, O EX-PREFEITO FOI NOTIFICADO 
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QUANTO AO PRAZO DE DEFESA DE TRÊS DIAS, E APRESENTOU 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº. 1561/2015, DATADO DE 

08/06/2015, NO QUAL INFORMA QUE NÃO TEM INTERESSE EM APRESENTAR 

DEFESA NO PROCESSO Nº. 354/2015. APÓS, INFORMOU QUE DA MESMA 

FORMA COMO FOI FEITO NO ÚLTIMO PROCESSO DE TOMADAS DE CONTAS, 

CONTARÁ COM A DECISÃO DO PLENÁRIO PARA DEFINIÇÃO DA DATA DA 

VOTAÇÃO DA TOMADA DE CONTAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA SOLICITOU QUE SEJA LIDO O PARECER DO TRIBUNAL DE CONTAS 

PELA APROVAÇÃO COM RESSALVAS E PROPÔS AOS COLEGAS QUE SE 

RESOLVA LOGO O PROCESSO EM DISCUSSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI DISSE CORROBORAR A POSIÇÃO DO 

VEREADOR DR. CARDIA, SOLICITANDO QUE SEJA LIDO APENAS O PARECER 

DO TRIBUNAL DE CONTAS QUANTO A APROVAÇÃO COM RESSALVAS. NA 

SEQUÊNCIA, A PRIMEIRA SECRETÁRIA FEZ A LEITURA DO PARECER FINAL 

DO TRIBUNAL DE CONTAS, REFERENTE AO PROCESSO Nº. 354/2006, A 

SABER: “PARECER PRÉVIO. VISTOS RELATADOS E DISCUTIDOS OS AUTOS 

DO PROCESSO TC-4482/2008, RESOLVEM OS SENHORES CONSELHEIROS 

DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, EM SESSÃO 

PLENÁRIA REALIZADA NO DIA 18/11/2014, POR MAIORIA NOS TERMOS DO 

VOTO DO RELATOR, CONSELHEIRO SERGIO MANUEL NADER BORGES. 1º. 

PRELIMINARMENTE CONHECER DO RECURSO DE RECONSIDERAÇÃO E NO 

MÉRITO DAR-LHE PROVIMENTO, REFORMULANDO O PARECER PRÉVIO TC-

077/2008 PARA EXCLUIR AS IRREGULARIDADES DOS ITENS 2.1, 2.2, 2.3, 2.4, 

2.5 E 2.6, CONSTANTE DA INSTRUÇÃO CONTÁBIL CONCLUSIVA Nº. 97/2008, E, 

EM RAZÃO DO ITEM 2.6, ANTE A CONSTATAÇÃO DE NÃO APLICAÇÃO DE 

PERCENTUAL ÍNFIMO, RELATIVO AO LIMITE MÍNIMO DO ENSINO 

FUNDAMENTAL DE 0,07%, RECOMENDAR A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES A APROVAÇÃO DAS CONTAS COM RESSALVA, RELATIVA AO 

EXERCÍCIO DE 2006 DE RESPONSABILIDADE DO SENHOR JOSÉ CARLOS 
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ELIAS”. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A REALIZAÇÃO DA APRECIAÇÃO DO PROCESSO DE 

TOMADAS DE CONTAS Nº.354/2006 NA PRESENTE SESSÃO, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL 

A REALIZAÇÃO DA VOTAÇÃO, DIZENDO QUE ANTECIPA SEU VOTO A FAVOR 

DA APROVAÇÃO COM RESSALVAS, COMO RECOMENDADO PELO TRIBUNAL 

DE CONTAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

DECLAROU QUE ACREDITAR QUE ESTA SE COMETENDO UMA INJUSTIÇA 

CONTRA O EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS. DIZENDO QUE NESSE 

PROCESSO NÃO HÁ POMPA QUE EXISTIU NA TOMADA DE CONTAS DO EX-

PREFEITO GUERINO, ONDE O PREFEITO MUNICIPAL USANDO TODA SUA 

FORÇA, FEZ UMA “FESTA” NESSA CASA CONVOCANDO OS SERVIDORES 

COMISSIONADOS A VIREM PARA A CÂMARA DAR APOIO. AFIRMANDO QUE 

NA OCASIÃO AS ASSESSORIAS DA CÂMARA PEDIRAM PARA QUE TODOS 

DESCESSEM AO PLENÁRIO. RESSALTANDO ACREDITAR QUE AS CONTAS DO 

EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS PÓDE SER VOTADA NA SESSÃO DE 

HOJE, MAS, COMO JÁ SE MANIFESTOU ANTERIORMENTE, VERIFICA A 

EXISTÊNCIA DE UMA FORMA DIFERENCIADA NO TRATAMENTO DOS DOIS 

PROCESSOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU 

ACREDITAR QUE O PERCENTUAL DE NÃO APLICAÇÃO DE 0,07% FOI ÍNFIMO 

E PODERIA SER ATÉ UM ERRO CONTÁBIL, DESSA FORMA SEU VOTO 

PARECER ACOMPANHARÁ A RECOMENDAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO DECLAROU QUE É 

IMPORTANTE RELEMBRAR OS LEGADOS QUE DEIXADOS PELOS 

ADMINISTRADORES DA CIDADE, AFIRMANDO QUE O EX-PREFEITO JOSÉ 

CARLOS ELIAS CONTRIBUIU GRANDEMENTE PARA O MUNICÍPIO, SENDO 

ASSIM SEU VOTO É FAVORÁVEL. APÓS, POR DETERMINAÇÃO DO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, A PRIMEIRA SECRETÁRIA FEZ A LEITURA 
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DO ART. 232 DO REGIMENTO INTERNO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE O PROCESSO DE TOMADAS DE CONTAS PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 354/2015 NÃO RECEBEU EMENDAS. COLOCADO EM DISCUSSÃO 

NO TODO DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 443/2015 QUE 

APROVA O PARECER PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, PELA APROVAÇÃO COM RESSALVA, DAS CONTAS DO 

MUNICIPIO DE LINHARES - ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, EXERCÍCIO DE 

2006, GESTÃO JOSÉ CARLOS ELIAS, PROCESSO Nº. 354/2015. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DECLAROU QUE EXISTE 

UM TRATAMENTO DIFERENCIADO DOS PROCESSOS DE TOMADA DE 

CONTAS, POR QUESTÕES PURAMENTE POLÍTICAS, E MEDO DE ENFRENTAR 

NAS URNAS O EX-PREFEITO GUERINO ZANON. DIZENDO SER SABEDOR DAS 

RAZÕES E DAS FORMAS QUE FORAM CONCEBIDAS A REJEIÇÃO DE SUAS 

CONTAS. AFIRMANDO TER RAZÕES PESSOAIS TANTO PARA APROVAR 

COMO PARA REPROVAR AS CONTAS DO EX-PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS, 

MAS NÃO SE PODE ENVOLVER AS QUESTÕES PESSOAIS NA VOTAÇÃO, E, 

PORTANTO, MANTENDO A COERÊNCIA QUE ACREDITA QUE DEVE SE TER, 

SEU VOTO É FAVORÁVEL SEGUINDO A RECOMENDAÇÃO DO TRIBUNAL DE 

CONTAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, DISSE QUERER 

ESCLARECER QUE NÃO TEM UM CONHECIMENTO CAPAZ DE CONTESTAR O 

PARECER DO TRIBUNAL. RESSALTANDO QUE NÃO VIU NADA QUE POSSA 

TRAZER DANOS AO MUNICÍPIO NESSAS CONTAS ASSIM, COMO TAMBÉM 

NAS CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON. DIZENDO QUE O EX-

PREFEITO JOSÉ CARLOS ELIAS LUTOU MUITO POR LINHARES, E FEZ UMA 

BOA ADMINISTRAÇÃO, APESAR DE TER ASSUMIDO UMA PREFEITURA COM 

MUITOS PROBLEMAS DEIXADOS PELO GOVERNO ANTERIOR. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE MANTERÁ SUA 

POSTURA COMO SEMPRE FEZ NOS PROCESSOS DE TOMADA DE CONTAS, E 

VOTARÁ FAVORÁVEL CONFORME ORIENTAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS. 
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FINALIZADA A DISCUSSÃO E COLOCADO EM VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº. 443/2015 QUE APROVA O PARECER 

PRÉVIO DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PELA 

APROVAÇÃO COM RESSALVAS DAS CONTAS DO MUNICIPIO DE LINHARES - 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, EXERCÍCIO DE 2006, GESTÃO JOSÉ CARLOS 

ELIAS, PROCESSO Nº. 354/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO A COMISSÃO DE FIANÇAS E 

ORÇAMENTO PARA CONFECÇÃO DA REDAÇÃO FINAL, E POSTERIOR 

DEVOLUÇÃO À MESA DIRETORA PARA PUBLICAÇÃO NO DIÁRIO OFICIAL. 

REGISTRANDO-SE O VOTO FAVORÁVEL DO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA. NÃO HAVENDO MAIS NADA 

A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 09/06/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 15/06/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  



 410 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUINZE DE JUNHO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 08/06/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA, DATADOS DE 11/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCLO Nº.1620/2015 – SOLICITANDO 

QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA, 

PROMOVA ESTUDOS TÉCNICOS QUANTO AS POSSIBILIDADES DE 

DESLOCAMENTO DA CICLOVIA EXISTENTE NA RUA MONSENHOR PEDRINHA, 
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QUE TEM INÍCIO NO HIPERMERCADO CASA GRANDE, BAIRRO ARAÇÁ, E, 

TÉRMINO NA LATERAL DA PONTE DE ACESSO AO BAIRRO INTERLAGOS, 

PARA A RUA AUGUSTO DE CARVALHO, SEGUINDO ATÉ A AVENIDA DO 

CONTORNO, NO BAIRRO ARAÇÁ, INTERLIGANDO À LATERAL DO PONTE DE 

ACESSO AO BAIRRO INTERLAGOS, NESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO 

Nº.1621/2015 – SOLICITANDO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A CONSTRUÇÃO 

DE UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA MONSENHOR 

PEDRINHA, EM FRENTE AO Nº.1210, NAS PROXIMIDADES DO HOSPITAL 

GERAL DE LINHARES, BAIRRO ARAÇÁ. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 11/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1628/20145 – SOLICITANDO REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA 

CEREJEIRA, MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO IMÓVEL Nº. 546, NO 

BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 12/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1634/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO, JUNTANDO 

CÓPIAS DE DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, RESPOSTA AS SEGUINTES 

INDAGAÇÕES: 1) ATUALMENTE, O MUNICÍPIO DE LINHARES POSSUI 

SERVIÇOS DE SAÚDE – CONSULTAS, EXAMES, PROCEDIMENTOS 

CIRÚRGICOS, ETC – CONTRATOS DA INICIATIVA PRIVADA? SE SEIM, 2) 

QUAIS SÃO AS EMPRESAS CONTRATADAS? 3) ONDE SÃO LOCALIZADAS TAIS 

EMPRESAS? 4) QUEM SÃO OS SÓCIOS DAS EMPRESAS? 5) QUAIS SÃO OS 

SERVIÇOS QUE CADA UMA DELAS PRESTA? 6) QUAL O QUANTITATIVO DE 

SERVIÇOS QUE CADA UMA DAS EMPRESAS FOI CONTRATADA A PRESTAR? 

PROTOCOLO Nº. 1635/2015 – SOLICITA QUE INFORME POR MEIO DE 

CERTIDÃO, JUNTANDO DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, RESPOSTA AS 

SEGUINTES INDAGAÇÕES: A) JÁ FOI REALIZADO ALGUM 

CONTRATO/PARCERIA DERIVADO DO CONSÓRCIO DA REGIÃO POLINORTE 
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(LEIS NºS. 3330/2013 E 3497/215) COM A INICIATIVA PÚBLICA OU PRIVADA? SE 

SIM: 2) QUAIS CONTRATOS OU PARCERIAS FORAM REALIZADOS? 3) HÁ 

CONTRATAÇÃO DE AÇÕES E SERVIÇOS DE SAÚDE (ART. 6º, XIV, DA LEI 

Nº.3330/2013)? 4) SE HÁ CONTRATAÇÃO DE AÇÕES E SERVIÇOS DE SAÚDE, 

QUAIS SÃO AS EMPRESAS OU ENTIDADES CONTRATADAS? ONDE ESTÃO 

LOCALIZADAS? E, QUAIS AÇÕES OU SERVIÇOS CADA UMA PRESTA? 5) 

QUAIS SÃO OS VALORES DESEMBOLSADOS EM CADA UM DOS CONTRATOS? 

O PRAZO DE DURAÇÃO DE CADA CONTRATO E O TOTAL DE AÇÕES OU 

SERVIÇOS QUE FORAM CONTRATADOS? REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 12/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1637/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UMA UNIDADE DE PRONTO 

ATENDIMENTO – PA, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

15/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.1645/2015 – SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E CIDADANIA, NO SENTIDO DE 

TRANSFORMAR EM MÃO ÚNICA A RUA MARIA GIURIATO FRISSO ATÉ A 

AVENIDA AURORA NUNES DE OLIVIEIRA, NO BAIRRO LINHARES 5. 

JUSTIFICANDO O PLEITO EM CONSIDERAÇÃO AS RECLAMAÇÕES DE 

COMERCIANTES E MORADORES DO LOCAL, DE QUE DEVIDO A 

NECESSIDADE DO COMÉRCIO RECEBER MERCADORIAS DESCARREGADAS 

DE CAMINHÕES, QUE FICAM ESTACIONADOS POR TEMPO INDETERMINADO, 

FREQUENTEMENTE OCORREM ENGARRAFAMENTOS NO LOCAL. 

PROTOCOLO Nº.1646/2015 – SOLICITANDO OFICIAR JUNTO AO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E CIDADANIA, SOLICITANDO 

VIABILIZAR A PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES EXISTENTES NA RUA 

PRESIDENTE CAFÉ FILHO, EM FRENTE AO SUPERMERCADO, E DA LOJA HOT 

LINE, BEM COMO NA RUA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, EM 
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FRENTE A FARMÁCIA, NO BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº. 1647/2015 – 

SOLICITANDO O PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO 

DISTRITO DE POVOAÇÃO, VIA BEIRA RIO, E TAPAGEM DE BURACOS NAS 

RUAS DO CENTRO DO MENCIONADO BALNEÁRIO. PROTOCOLO Nº.1648/2015 

– SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA DISPONIBILIZAR UM CONTÊINER, E, 

REALIZAR PERIODICAMENTE A COLETA DE LIXO NA LOCALIDADE 

DENOMINADA “LAGOA DA VIÚVA”. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DO 

ACÚMULO DE LIXO NO LOCAL DEVIDO À GRANDE QUANTIDADE DE 

FREQUENTADORES DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 1649/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA ATERRAMENTO E MELHORIAS DA ESTRADA QUE DÁ 

ACESSO À PRAIA DENOMINADA “LAGOA DA VIÚVA”. JUSTIFICANDO O PEDIDO 

EM RAZÃO DE FACILITAR A ENTRA DE VEÍCULO E TURISTA NAQUELA 

LOCALIDADE. PROTOCOLO Nº. 1650/2015 – SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO 

DE SERVIDORA MUNICIPAL PARA ATUAR NO SERVIÇO DE LIMPEZA E 

ATENDIMENTO AO PÚBLICO NA CAPELA MORTUÁRIA DO BAIRRO LINHARES 

5. PROTOCOLO Nº.1651/2015 – SOLICITA A MANUTENÇÃO, E, OPERAÇÃO 

“TAPA BURACOS” NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO LINHARES 5. 

PROTOCOLO Nº. 1652/2015 – SOLICITANDO VARREDURA E CAPINA EM 

TODAS AS VIAS DO BAIRRO CONCEIÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 15/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1654/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA A CONTINUAÇÃO DAS 

OBRAS DE ASFALTAMENTO NA RUA IPIRANGA COM A RUA RAQUEL DE 

QUEIROZ NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 1655/2015 – SOLICITA 

REFORMA NA “EMEF JOSÉ MODENEZE”, NO BAIRRO CANIVETE. CITANDO 

QUE EXISTEM VÁRIAS RACHADURAS NAS PAREDES DAS SALAS DE AULA. 

PROTOCOLO Nº. 1656/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE ABRIGO NO PONTO 

DE ÔNIBUS LOCALIZADO NAS PROXIMIDADES DO POSTO DE SAÚDE DA 

LOCALIDADE DE REGÊNCIA. PROTOCOLO Nº. 1657/2015 – SOLICITA QUE 
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SEJA INSTALADO ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NAS 

PROXIMIDADES DO POSTO DE SAÚDE DA COMUNIDADE DE PEROBAS. 

PROTOCOLO Nº. 1658/2015 – SOLICITANDO PATROLAMENTO DA ESTRADA 

QUE DÁ ACESSO AO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 1659/2015 

– SOLICITA REFORÇO DA SEGURANÇA NO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO. 

PROTOCOLO Nº. 1660/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO 

DA RUA DO CONTORNO EM CÓRREGO FARIAS. PROTOCOLO Nº. 1661/2015 – 

SOLICITA CAPINA NAS RUAS DO BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº. 

1662/2015 – SOLICITA QUE SEJA FEITO CASCALHAMENTO NA ESTRADA QUE 

DÁ ACESSO A LOCALIDADE DE BAGUEIRA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

15/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1663/2015 – SOLICITA A NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO 

DO LOTE LOCALIZADO NA AVENIDA QUINTINO BOCAIÚVA, NO PERÍMETRO 

ENTRE O CRUZAMENTO DESTA VIA COM A RUA PINHEIROS E A RUA 

PRINCESA ISABEL NO BAIRRO INTERLAGOS, PARA QUE PROMOVA A 

LIMPEZA DO LOCAL, E, CASO NÃO O FAÇA, QUE A PREFEITURA TOME AS 

MEDIDAS LEGAIS PARA EFETUAR A LIMPEZA DA ÁREA. PROTOCOLO Nº. 

1664/2015 – SOLICITA A NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DO LOTE 

LOCALIZADO NA AVENIDA CASTRO ALVES, NO PERÍMETRO ENTRE OS 

CRUZAMENTOS DESTA VIA COM A RUA PINHEIROS E A RUA PRINCESA 

ISABEL, NO BAIRRO INTERLAGOS, PARA QUE PROMOVA A LIMPEZA DO 

LOCAL, E, CASO NÃO O FAÇA, QUE A PREFEITURA TOME AS MEDIDAS 

LEGAIS PARA EFETUAR A LIMPEZA DA ÁREA. PROTOCOLO Nº. 1665/2015 -  

SOLICITA A NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO NA RUA 

JOSÉ CÂNDIDO DURÃO, LOCALIZADO NO PERÍMETRO ENTRE OS 

CRUZAMENTOS DESSA VIA COM A AVENIDA GENÉSIO DURÃO E AVENIDA 

JOSÉ PALMEIRA DA SILVA, NO BAIRRO TRÊS BARRAS, PARA QUE PROMOVA 

A LIMPEZA DO LOCAL, E, CASO NÃO O FAÇA, QUE A PREFEITURA TOME AS 
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MEDIDAS LEGAIS PARA EFETUAR A LIMPEZA DA ÁREA. PROTOCOLO Nº. 

1666/2015 – SOLICITANDO A NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DO LOTE 

LOCALIZADO NA RUA CASTORINA GARCIA DURÃO, NO PERÍMETRO ENTRE 

OS CRUZAMENTOS DESSA VIA COM A AVENIDA GENÉSIO DURÃO E AVENIDA 

DR. JOSÉ PALMEIRA DA SILVA, NO BAIRRO TRÊS BARRAS, PARA QUE 

PROMOVA A LIMPEZA DO LOCAL, E, CASO NÃO O FAÇA, QUE A PREFEITURA 

TOME AS MEDIDAS LEGAIS PARA EFETUAR A LIMPEZA DA ÁREA. 

PROTOCOLO Nº. 1667/2015 – SOLICITANDO A NOTIFICAÇÃO DO 

PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO À RUA ADENILTON GARCIA DURÃO, 

NO PERÍMETRO ENTRE OS CRUZAMENTOS SESSA VIA COM A AVENIDA 

GENÉSIO DURÃO E AVENIDA DR. JOSÉ PALMEIRA DA SILVA, NO BAIRRO 

TRÊS BARRAS, PARA QUE PROMOVA A LIMPEZA DO LOCAL, E, CASO NÃO O 

FAÇA, QUE A PREFEITURA TOME AS MEDIDAS LEGAIS PARA EFETUAR A 

LIMPEZA DA ÁREA. PROTOCOLO Nº. 1668/2015 - SOLICITANDO A 

NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO NA RUA HÉLIO 

JOSÉ DE ALMEIDA, NO PERÍMETRO ENTRE OS CRUZAMENTOS DESSA VIA 

COM AS RUAS ÁLVARO GARCIA DURÃO E ÍTALA DURÃO GUIMARÃES, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS, PARA QUE PROMOVA A LIMPEZA DO LOCAL, E, CASO 

NÃO O FAÇA, QUE A PREFEITURA TOME AS MEDIDAS LEGAIS PARA 

EFETUAR A LIMPEZA DA ÁREA. PROTOCOLO Nº. 1669/2015 – SOLICITANDO A 

NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DO LOTE LOCALIZADO NA RUA HÉLIO 

JOSÉ DE ALMEIDA, NO PERÍMETRO ENTRE OS CRUZAMENTOS DESSA VIA 

COM AS RUAS JOSÉ CÂNDIDO DURÃO E ÁLVARO GARCIA DURÃO, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS, PARA QUE PROMOVA A LIMPEZA DO LOCAL, E, CASO 

NÃO O FAÇA, QUE A PREFEITURA TOME AS MEDIDAS LEGAIS PARA 

EFETUAR A LIMPEZA DA ÁREA. PROTOCOLO Nº. 1670/2015 – SOLICITA QUE 

INFORME POR CERTIDÃO SE HÁ INTENÇÃO DE SE FAZER A CONCESSÃO DO 

SERVIÇO PÚBLICO QUE É PRESTADO PELO SAAE (SERVIÇO AUTÔNOMO DE 

ÁGUA E ESGOTO) AO SETOR PRIVADO, OU, SUA PRIVATIZAÇÃO? CASO HAJA 
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INTENÇÃO, QUE SEJA INFORMADO SE HÁ ALGUMA CONVERSAÇÃO 

REALIZADA E/OU ALGUM PROCESSO ADMINISTRATIVO INSTAURADO. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE INFORMAÇÕES OBTIDAS DE 

ALGUNS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS DAQUELA AUTARQUIA DANDO CONTA 

DE QUE CADA VEZ É MAIS FORTE O POSICIONAMENTO DA DIREÇÃO EM 

FAZER A CONCESSÃO DO SAAE AO SETOR PRIVADO OU ATÉ MESMO 

REALIZAR SUA PRIVATIZAÇÃO. CITANDO QUE CASO SEJA VERDADE, O 

ASSUNTO TOMA PROPORÇÕES MAIORES E UMA INCONTROLÁVEL CRÍTICA 

POLÍTICO-SOCIAL, POSTO QUE, NOS ÚLTIMOS TRÊS ANOS, O PODER 

EXECUTIVO DE NOSSO MUNICÍPIO REALIZOU SUCESSIVOS E VALOROSOS 

AUMENTOS NAS TARIFAS DE ÁGUA E DE ESGOTO, O QUE NÃO JUSTIFICARIA 

DE FORMA ALGUMA NESSE MOMENTO ESTAR SE FALANDO EM CONCESSÃO 

DO SERVIÇO OU PRIVATIZAÇÃO DAQUELA AUTARQUIA. PROTOCOLO Nº. 

1671/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO AS SEGUINTES 

INDAGAÇÕES, JUNTANDO CÓPIA DOS DEVIDOS DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS: A) COM OS AUMENTOS SUCESSIVOS DOS ÚLTIMOS 

TRÊS ANOS DAS TARIFAS DE ÁGUA E DE ESGOTO, QUAL O PERCENTUAL DE 

AUMENTO DO FATURAMENTO BRUTO DA AUTARQUIA MUNICIPAL SAAE – 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO? B) QUAL O FATURAMENTO 

BRUTO E AS DESPESAS BRUTAS MENSAIS DOS ÚLTIMOS CINCO ANOS? C) 

HÁ SERVIÇO TERCEIRIZADO PRESTADO NAS DEPENDÊNCIAS DA 

AUTARQUIA? D) QUAIS SÃO AS EMPRESAS QUE PRESTAM OS SERVIÇOS? 

QUEM SÃO SEUS SÓCIOS? QUAIS OS CNPJ’S? E) QUAL O VALOR DE CADA 

UM DOS CONTRATOS E QUAL A DURAÇÃO DOS CONTRATOS? F) O SAAE 

NOS ÚLTIMOS TRÊS ANOS RECEBEU ALGO A TÍTULO DE DOAÇÃO DA 

INICIATIVA PRIVADA? G) O SAAE POSSUI ALGUM CONVÊNIO COM A 

INICIATIVA PÚBLICA OU PRIVADA? SE SIM, QUAL A ENTIDADE CONVENIADA E 

O OBJETIVO DO CONVÊNIO? JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE 

INFORMAÇÕES OBTIDAS DE ALGUNS SERVIDORES ESTATUTÁRIOS 
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DAQUELA AUTARQUIA DANDO CONTA DE QUE CADA VEZ É MAIS FORTE O 

POSICIONAMENTO DA DIREÇÃO EM FAZER A CONCESSÃO DOS SERVIÇOS 

PRESTADOS PELO SAAE AO SETOR PRIVADO OU ATÉ MESMO REALIZAR 

SUA PRIVATIZAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 1672/2015 – SOLICITA A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE DOIS SERVIDORES PÚBLICOS, PARA ATUAREM NO 

MUSEU LORENZUTTI, COM A FINALIDADE DE MANTER AQUELE ESPAÇO 

PÚBLICO ABERTO NO HORÁRIO COMERCIAL. PROTOCOLO Nº. 1673/2015 – 

SOLICITANDO QUE SEJA ELABORADO CRONOGRAMA DESTINANDO EQUIPE 

DA GUARDA MUNICIPAL PARA PATRULHAMENTO DA COMUNIDADE DE SÃO 

RAFAEL. CITANDO QUE A ASSOCIAÇÃO DE MORADORES REALIZOU A 

CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE APOIO COM INFRAESTRUTURA NO LOCAL. 

PROTOCOLO Nº. 1674/2015 – SOLICITANDO REPAROS NA REDE DE ESGOTO 

DA LINHA VERDE, NO PERÍMETRO DO BAIRRO LAGOA DO MEIO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

15/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1683/2015 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO SE HOUVE LICITAÇÃO PARA FORNECIMENTO DE ALIMENTAÇÃO 

DO HOSPITAL GERAL DE LINHARES, EM CASO POSITIVO QUE SEJA ENVIADO 

CÓPIA INTEGRAL DO RESPECTIVO PROCESSO LICITATÓRIO, INFORME 

TAMBÉM QUAL A FIRMA VENCEDORA DA LICITAÇÃO, BEM COMO, O VALOR 

OBJETO DA RESPECTIVA LICITAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS DE 15/06/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1687/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE, PINTURA DE FAIXAS DE PEDESTRES E PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO, NAS AVENIDAS GUERINO GIUBERT E LUIZ DURÃO, NO BAIRRO 

NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 1688/2015 – 

SOLICITANDO A LIMPEZA DO ENTORNO DA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DO 

SAAE, BEM COMO, DO ENTORNO DA LAGOA DO PROJETO LINHA VERDE, 
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SITUADA ENTRE AS RUAS DAS ACÁCIAS E AVENIDA SARGENTO CENIL, NO 

BAIRRO JARDIM LAGUNA. OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, DATADOS DE 

12/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

OFÍCIO 030/2015 – SOLICITA QUE SEJA DISPONIBILIZADA AMBULÂNCIA PARA 

ATENDER A COMUNIDADE DO HUMAITÁ. OFÍCIO Nº. 031/2015 – SOLICITA A 

REFORMA DO CEIM DA LOCALIDADE DE HUMAITÁ. OFÍCIO Nº. 033/2015 – 

SOLICITANDO ATENDIMENTO SOCIAL A FAMÍLIA RESIDENTE À RUA 

TIRADENTES, 2281, NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO Nº. 034/2015 – 

SOLICITANDO A CENTRALIZAÇÃO DA PLACA DE TRÂNSITO INDICADORA DE 

VAGA EXCLUSIVA PARA ATENDIMENTO EM FARMÁCIA, LOCALIZADA NA 

AVENIDA NICOLA BIANCARDI. Nº.100, CENTRO. OFÍCIO Nº. 036/2015 – 

SOLICITANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DE FUNCIONÁRIO PARA ZELAR PELA 

CAPELA MORTUÁRIA DO BAIRRO LINHARES 5, PELO MENOS DUAS VEZES 

POR SEMANA. OFÍCIO Nº. 037/2015 – SOLICITANDO PINTURA E PEQUENOS 

REPAROS NA ESTRUTURA DA CAPELA MORTUÁRIA DO BAIRRO LINHARES 5. 

OFÍCIO Nº. 038/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE 

VELOCIDADE NA AVENIDA GOULART DE ANDRADE NA ALTURA DO Nº. 242, 

NO BAIRRO PALMITAL. OFÍCIO Nº. 039/2015 – SOLICITANDO 

DISPONIBILIZAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL PARA ATUAR NO ESTÁDIO SÃO 

PAULO APÓSTOLO DE SEGUNDA A SEXTA FEIRA DAS 18H AS 22H. OFÍCIO Nº. 

040/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE CÂMERA DE VÍDEO 

MONITORAMENTO NA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA, 

PROXIMIDADES DO ESTÁDIO MUNICIPAL SÃO PAULO APÓSTOLO. OFÍCIO Nº. 

065/2015 DO PRESIDENTE DA SINDAEMA-ES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1633/2015, DATADO DE 12/06/2015 – SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE. 

OFÍCIO Nº. 003/2015/DIRETORIA, DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

PARQUE RESIDENCIAL JARDIM LAGUNA, PROTOCOLADO SOB O Nº.1483/2015 

– INFORMA SOBRE A REGULARIZAÇÃO DA ASSOCIAÇÃO. REQUERIMENTO 
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APRESENTADO PELA ECO-101, DATADO DE 08/06/2015, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 1577/2015 – REFERENTE TRANSFERÊNCIA DA CÂMERA DE VÍDEO 

MONITORAMENTO (LI 100/2015). OFÍCIO Nº.0703/2015 DO CONSELHO 

TUTELAR DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES ES, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1623/2015 – APRESENTA RELATÓRIO DOS 

ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE MAIO DE 2015. 

OF/GAB/SISPML/Nº.074/2015 DO SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº.1681/2015 – 

SOLICITANDO CÓPIA DO PROJETO DE LEI QUE CRIA O PLANO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO-PME. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDICATO DOS 

TRABALHADORES RURAIS DE LINHARES, DATADO DE 15/06/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1682/2015 – EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA 

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NA SEDE DO SINDICATO NO 

DIA 30/06/2015 ÀS 13:30H. CONVITE DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES PARA FORMATURA DOS ALUNOS QUE PARTICIPARAM DO 

PROGRAMA EDUCACIONAL DE RESISTÊNCIA ÀS DROGAS E VIOLÊNCIA – 

PROERD, QUE SERÁ REALIZADA NO DIA 18/06/2015 ÀS 9 HORAS, NO 

AUDITÓRIO DA “EMEF SAMUEL BATISTA CRUZ”, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

OFÍCIO Nº. 108/2015 – SAAE – LIN, DE 09/06/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1616/2015 DATADO DE 11/06/2015 – SOLICITA PRORROGAÇÃO DE PRAZO 

POR 90 DIAS PARA ENTREGA DA CERTIDÃO ENCAMINHADA ATRAVÉS DO 

OF./GAB./C.M.L./Nº. 0239/2015, PROTOCOLIZADO NO SAAE SOB O Nº. 

000222//2015 EM 21/05/2015, QUE SOLICITA RELAÇÃO DAS EMPRESAS QUE 

PRESTAM OU PRESTARAM SERVIÇOS A ESTA AUTARQUIA E AS CÓPIAS DOS 

CONTRATOS E SEUS ADITIVOS NO PERÍODO DE 01/01/2014 ATÉ A PRESENTE 

DATA. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 1627/2015 – “ALTERA OS INCISOS I E II 

DO ARTIGO 1º DA LEI COMPLEMENTAR Nº. 022, DE 30 DE JULHO DE 2013”. O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO, BEM 

COMO A SOLICITAÇÃO DE TRIBUNA LIVRE PROTOCOLADA SOB O Nº. 

1633/2015 À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

APÓS, PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR RENATO RANGEL A CERTIDÃO DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADA SOB O Nº. 1617/2015. NA SEQUÊNCIA 

CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, JOSÉ ROBERTO MACEDO 

FONTES, A USAR A TRIBUNA LIVRE PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS 

QUANTO AOS EXAMES ESPECIALIZADOS, CONFORME CONVOCAÇÃO 

REALIZADA ATRAVÉS DO OF./GAB./PRES./C.M.L/PROC./Nº. 022/2015, 

PROTOCOLADO NA PREFEITURA SOB O Nº. 13308/2015. USANDO A PALAVRA 

O SECRETÁRIO CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU A CONVOCAÇÃO 

PARA ESCLARECER OS FATOS PERTINENTES. INFORMANDO QUE 

PRIMEIRAMENTE O MUNÍCIPIO COLHE VÁRIAS INFORMAÇÕES, COMO 

NÚMERO DA POPULAÇÃO ENTRE OUTRAS, E A PARTIR DA INSERÇÃO DOS 

DADOS NO INSS, GERASSE A PROGRAMAÇÃO PACTUADA INTEGRADA – PPI 

DO MUNICÍPIO, QUE É UM PROCESSO INSTITUÍDO NO ÂMBITO DO SUS QUE 

DEFINE E QUANTIFICA AS AÇÕES PARA A POPULAÇÃO RESIDENTE NO 

MUNICÍPIO, BEM COMO EFETUADO OS PACTOS ENTRE GESTORES PARA 

GARANTIA DE ACESSO DA POPULAÇÃO AOS SERVIÇOS DE SAÚDE. 

INFORMANDO QUE SERVIÇOS QUE SOBRAM NO MUNICÍPIO FICAM À 

DISPOSIÇÃO DE OUTROS MUNICÍPIOS, ASSIM COMO LINHARES TAMBÉM 

TEM ACESSO A SERVIÇOS DE OUTROS MUNICÍPIOS ATRAVÉS DO PACTO. 

SALIENTANDO QUE LINHARES É REFERÊNCIA NO NORTE DO ESTADO, JÁ 

QUE QUE O MUNICÍPIO FAZ A SUA PARTE NA ATENÇÃO BÁSICA, CONFORME 

PREVISTA NA LEGISLAÇÃO E AINDA AVANÇA MUITO EM ATENDIMENTOS DE 

MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE QUE SERIAM DE COMPETÊNCIA DO ESTADO 

E DA UNIÃO. DESSA FORMA, A CONTRATAÇÃO DE EMPRESAS 

ESPECIALIDADES PARA PRESTAR SERVIÇOS É UMA DAS ALTERNATIVAS, 

NÃO SENDO A ÚNICA, POIS HÁ VÁRIAS ALTERNATIVAS, COMO POR 
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EXEMPLO A REALIZAÇÃO DE EXAMES EM OUTRAS CIDADES QUE FAZEM 

PARTE DO PPI. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE QUANDO O ESTADO E A 

UNIÃO NÃO DISPONIBILIZAM OS SERVIÇOS DE SAÚDE DE SUA 

COMPETÊNCIA, O MUNICÍPIO VAI ATÉ ONDE É POSSÍVEL, MAS NÃO É 

POSSÍVEL SE ASSUMIR TODA A RESPONSABILIDADE NÃO SÓ DO MUNICÍPIO 

MAS TAMBÉM DO ESTADO E DA UNIÃO. APELANDO QUE OS VEREADORES 

QUE FACILITEM UMA AUDIÊNCIA COM O SECRETÁRIO ESTADUAL DE SAÚDE 

E COM O GOVERNADOR PARA QUE SE POSSA DISCUTIR UM PACTO PELA 

MELHORIA DA SAÚDE NO MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE O MUNICÍPIO DE 

LINHARES GASTOU PELO MENOS R$ 11 MILHÕES DE JANEIRO DE 2013 A 

MAIO DESTE ANO COM PACIENTES FORA DE LINHARES, NÚMEROS QUE SÃO 

VERIFICADOS POR MEIO DO CARTÃO DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE - SUS. 

RESSALTANDO QUE LINHARES JÁ SE TRANSFORMOU EM UM POLO 

REGIONAL DE SAÚDE, E, SE O ESTADO NÃO ENTRAR COM SUA 

CONTRIBUIÇÃO JUNTO AO MUNICÍPIO SERÁ IMPRATICÁVEL ATENDER A 

DEMANDA DA POPULAÇÃO. O SECRETÁRIO DECLAROU QUE A CENTRAL DE 

REGULAÇÃO DO MUNICÍPIO ESTÁ PASSANDO ATUALMENTE POR UMA 

PROFUNDA REESTRUTURAÇÃO, SALIENTANDO QUE HÁ NECESSIDADE DE 

CRIAÇÃO DE UM COMPLEXO REGULATÓRIO E QUE A SECRETARIA ESTÁ 

TRABALHANDO EM UM MODELO, QUE SERÁ ENVIADO ATRAVÉS DE 

PROJETO DE LEI A CÂMARA. O SECRETÁRIO AFIRMOU QUE A CENTRAL DE 

REGULAÇÃO DE LINHARES, TEM OFERTA DE VÁRIAS ESPECIALIDADES 

MÉDICAS, E ALGUMAS NÃO POSSUEM FILAS DE ESPERA, COMO 

UROLOGISTA, GASTROENTEROLOGISTA, NUTRICIONISTA, HEMATOLOGISTA, 

CIRURGIA GERAL E PEDIATRIA. EM CONTRAPARTIDA, EXISTEM ALGUMAS 

ESPECIALIDADES QUE TÊM DEMANDA REPRIMIDA, COMO POR EXEMPLO 

OFTALMOLOGIA, CARDIOLOGIA, ORTOPEDIA E ENDOCRINOLOGIA QUE 

NECESSITAM DE AJUDA DO ESTADO. DECLARANDO QUE DEVIDO AO 

GRANDE NÚMERO DE ATENDIMENTOS E AOS RECURSOS FINITOS DO 
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MUNICÍPIO, FOI PROPOSTO A ENTRADA NO CONSÓRCIO POLINORTE. 

ENFATIZANDO QUE EM LINHAS GERAIS A TABELA DO CONSÓRCIO 

REMUNERA MELHOR DO QUE UM PLANO DE SAÚDE PARTICULAR, SENDO 

ASSIM NÃO SERIAM VALORES QUE TRARIAM SÓ PREJUÍZOS AOS 

PRESTADORES DE SERVIÇO. DECLARANDO QUE A INFORMAÇÃO DE QUE O 

MUNICÍPIO ESTARIA SEM OFERTA NÃO É VERDADEIRA, DIZENDO QUE 

HOUVE UMA LACUNA ENTRE A INTERRUPÇÃO DO PROCESSO NORMAL QUE 

VINHA SENDO PRESTADO POR VÁRIAS CLÍNICAS E A ENTRADA DO 

CONSÓRCIO POLINORTE, NO ENTANTO, ESSE SALDO E AGENDAMENTO 

ACONTECEU CONTINUAMENTE ATÉ O FINAL DE ABRIL DE 2015, E O 

CONSÓRCIO POLINORTE JÁ ESTÁ EM OPERAÇÃO A MAIS DE UMA SEMANA, 

ENTÃO JÁ HÁ COMO FAZER A REGULAÇÃO VIA CONSÓRCIO. ISSO TUDO, 

DEVIDO HÁ SALDOS EM CONTRATOS, MAS JÁ ESTÁ SE FINALIZANDO O 

AJUSTE NA OTIMIZAÇÃO DOS RECURSOS. SALIENTANDO QUE A OPÇÃO 

PELO CONSÓRCIO SE DEU, HAJA VISTO, QUE OS VALORES PAGOS VIA 

CONTRATO DIRETO COM O MUNICÍPIO EM LINHARES, AS VEZES ESTAVA 

SUPERIOR EM ATÉ 80% (OITENTA POR CENTO) DO VALOR QUE SE PODE 

CONTRATAR VIA CONSÓCIO. AFIRMANDO TER CERTEZA QUE EM POUCO DE 

TEMPO O MUNICÍPIO FARÁ TODA A REGULAÇÃO DOS EXAMES E 

CONSULTAS QUE FICARAM INDISPONÍVEIS POR UM CURTO ESPAÇO DE 

TEMPO, NÃO TRAZENDO NENHUM PREJUÍZO AOS MUNÍCIPES. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A SOLICITUDE 

IMEDIATA DO SECRETÁRIO DE SAÚDE EM VIR A CÂMARA PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS SOBRE O TEMA. APÓS CONVIDOU A SECRETÁRIA 

MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, MARIA LUZIA ALVARENGA DA SILVA, A 

UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS QUANTO A 

LOGÍSTICA DO TRANSPORTE DOS ÓBITOS NESTA CIDADE E REPASSE DE 

VALORES AS INSTITUIÇÕES FILANTRÓPICAS, CONFORME CONVOCAÇÃO 

REALIZADA ATRAVÉS DO OF./GAB./PRES./C.M.L./PROC./Nº. 023/2015, 
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PROTOCOLADO NA PREFEITURA SOB O Nº. 13310/2015. USANDO A PALAVRA 

A SECRETÁRIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU 

QUE PELA SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, ATUALMENTE, ONZE 

INSTITUIÇÕES RECEBEM SUBVENÇÕES. RESSALTANDO QUE TODAS 

ENTIDADES DE ACOLHIMENTO RECEBERAM DESDE O ANO DE 2012 UM 

AUMENTO DE 100% (CEM POR CENTO) NO REPASSE DE VERBAS. 

AFIRMANDO QUE NO ANO DE 2015 FOI PROJETADO PARA REPASSE ÀS 

INSTITUIÇÕES UM VALOR R$ 1.448.725,00 ACRESCIDO DE MAIS R$ 

146.000,00. SALIENTANDO QUE 99% (NOVENTA E NOVE POR CENTO) DAS 

ENTIDADES NO ANO DE 2015 JÁ RECEBERAM A PRIMEIRA PARCELA DA 

SUBVENÇÃO, E, SÓ O PROJETO “MENINOS DA TERRA” NÃO RECEBEU A 

PRIMEIRA PARCELA, O QUE SÓ OCORREU, QUE SEGUNDO O PRESIDENTE 

DA ENTIDADE, POR CAUSA DE UM PROBLEMA BUROCRÁTICO JÁ QUE O 

PROJETO SÓ ENTREGOU A DOCUMENTAÇÃO NO DIA 15 DE MAIO, NÃO 

SENDO POSSÍVEL FAZER AINDA O PAGAMENTO DA PRIMEIRA PARCELA. 

DECLARANDO ACREDITAR QUE ATÉ O FIM DESTA SEMANA A ENTIDADE JÁ 

RECEBERÁ A PRIMEIRA PARCELA DA SUBVENÇÃO. ENFATIZANDO QUE A 

PREFEITURA NÃO TEM INTERESSE NENHUM EM RETIRAR QUALQUER VERBA 

DESSAS ENTIDADES. A SECRETÁRIA DECLAROU QUE A LEI FEDERAL Nº. 

13019/2014, TRAZ PREOCUPAÇÃO, JÁ QUE DIFICULTARÁ VÁRIOS 

CONVÊNIOS DO MUNICÍPIO COMO UM TODO, SALIENTANDO QUE A 

SECRETÁRIA JÁ FEZ VÁRIAS REUNIÕES, OCASIÃO EM QUE FORAM 

CONVIDADAS TODAS AS ENTIDADES E PARCEIROS PARA ENTENDEREM UM 

POUCO DA REFERIDA LEI. APÓS, INFORMOU QUE O AUXÍLIO FUNERAL É 

REGIDO PELA LEI MUNICIPAL Nº. 3366/2013, QUE ESTABELECE EM SEU ART. 

7º, ALÍNEA B, O CUSTEIO DE DESPESA COM A URNA FUNERÁRIA, VELÓRIO E 

SEPULTAMENTO, INCLUINDO TRANSPORTE FUNERÁRIO, UTILIZAÇÃO DE 

CAPELA, E, ISENÇÃO DE TAXA DENTRE OUTROS SERVIÇOS INERENTES QUE 

GARANTAM A DIGNIDADE E O RESPEITO A FAMÍLIA BENEFICIADA. 
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SALIENTANDO QUE O SERVIÇO DE AUXÍLIO FUNERAL É PRESTADO COM 

MUITA DIGNIDADE E CRITÉRIO PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES. 

APÓS, A SECRETÁRIA DECLAROU QUE SERÁ CUMPRINDO 100% (CEM POR 

CENTO) DO QUE DETERMINA A LEI QUE FOI APROVADA NA CÂMARA 

QUANTO AO REPASSE DE SUBVENÇÃO SOCIAL ÀS FILANTROPIAS DO 

MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A PRESENÇA DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL PARA ESCLARECER AS DÚVIDAS QUE FORAM OBJETO DA 

CONVOCAÇÃO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

MEDIANTE QUESTIONAMENTO DO VEREADOR RENATO RANGEL, DECLAROU 

QUE A QUESTÃO SUSCITADA PELO VEREADOR NÃO FOI OBJETO DA 

CONVOCAÇÃO, SOLICITANDO AO VEREADOR QUE FAÇA REITERAÇÃO DO 

PEDIDO PARA INFORMAÇÃO, POIS O ASSUNTO É PERTINENTE. INSCRITA, A 

VEREADORA REGINA PEDRONI SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

AGRADECEU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE AGRICULTURA PELO 

PATROLAMENTO DA ESTRADA DA LOCALIDADE DE BAGUEIRA. APÓS, 

AGRADECEU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE PELOS 

ESCLARECIMENTOS, DIZENDO SER SABEDORA DAS DIFICULDADES QUE O 

MUNICÍPIO ENFRENTA NO SETOR DE SAÚDE, E QUE É NECESSÁRIO SE 

BUSCAR AJUDA DO GOVERNO ESTADUAL, POIS REALMENTE LINHARES NÃO 

TEM CONDIÇÕES DE ATENDER SOZINHA TODA DEMANDA DA CIDADE E DE 

MUNICÍPIOS VIZINHOS. A VEREADORA AGRADECEU TAMBÉM OS 

ESCLARECIMENTOS PRESTADOS PELA SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA 

SOCIAL, DIZENDO QUE EM OUTRA OPORTUNIDADE IRÁ A SECRETARIA PARA 

EXPOR OUTRAS DÚVIDAS, COMO POR EXEMPLO QUEM É RESPONSÁVEL 

POR ATENDER AS PESSOAS QUE NECESSITAM DO SERVIÇO DE 

TRANSLADO. NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI EXPLICOU O 

CASO DE UMA FAMÍLIA QUE O PROCUROU PEDINDO AJUDA PARA 

CONSEGUIR O SERVIÇO DO TRANSLADO PARA DOIS PARENTES QUE 
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FALECERAM HÁ MAIS DE MIL QUILÔMETROS DE DISTÂNCIA, E, APÓS 

LIGAREM PARA DIVERSAS SECRETARIAS, FOI-LHES INFORMADO QUE A 

PREFEITURA CEDERIA APENAS O VEÍCULO, TENDO QUE A COMUNIDADE 

LOCAL FAZER UM RATEIO PARA PAGAR AS DESPESAS DE COMBUSTÍVEL E 

DIÁRIA DO MOTORISTA. RESSALTANDO QUE FICOU INDIGNADO COM A 

SITUAÇÃO POIS A FAMÍLIA QUE SOFREU A PERDA É CARENTE DE 

RECURSOS E O MUNICÍPIO NÃO PRESTOU UM ATENDIMENTO DIGNO 

ALEGANDO NÃO POSSUIR RECURSOS PARA O CUSTEIO DA VIAJEM. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

DECLAROU SER SABEDOR DAS DIFICULDADES PARA SE GERIR SAÚDE NO 

BRASIL. DIZENDO QUE LINHARES É UM DOS POUCOS MUNICÍPIOS QUE TÊM 

UM HOSPITAL MUNICIPALIZADO, E QUE SUAS CRÍTICAS NÃO TÊM CUNHO 

POLÍTICO, MAS SIM ENVOLVEM ESPECIFICAMENTE ALGUNS ASPECTOS DE 

GESTÃO LOCAL QUE NECESSITAM SER SOLUCIONADOS, COMO UM SISTEMA 

INFORMATIZADO INTERLIGANDO OS POSTOS DE SAÚDE E HOSPITAIS DO 

MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE É IMPORTANTE QUE OS VEREADORES SE 

REÚNAM, DEIXANDO DE LADO AS BANDEIRAS PARTIDÁRIAS, E COBREM DAS 

AUTORIDADES DO ESTADO MELHORES INVESTIMENTOS NA ÁREA DA SAÚDE 

EM LINHARES. CARDIA DECLAROU QUE TEM SUAS CRÍTICAS AO 

CONSÓRCIO POLINORTE, POIS TAMBÉM HÁ UM CUSTO PARA LEVAR OS 

PACIENTES A OUTRAS CIDADES, PACIENTES QUE AS VEZES TAMBÉM 

APRESENTAM DIFICULDADES NA LOCOMOÇÃO. DIZENDO ACREDITAR QUE É 

NECESSÁRIO VOLTAR A CONVERSAR COM ALGUMAS CLÍNICAS DO 

MUNICÍPIO PARA TENTAR SE READEQUAR OS INTERESSES COM O 

OBJETIVO DE PRESTAR UMA MELHOR ASSISTÊNCIA AOS CIDADÃOS DE 

LINHARES. O VEREADOR DECLAROU QUE O SISTEMA DE SE AGENDAR 

EXAMES NOS POSTOS E AGUARDAR QUE SEJAM DEVOLVIDOS AOS 

PACIENTES NOS POSTOS NÃO É EFICIENTE, POIS ALÉM DA POSSIBILIDADE 

DE SE PERDER OS DOCUMENTOS DOS EXAMES, ESSE SISTEMA TRAZ 
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PROBLEMAS PARA PESSOAS DO INTERIOR QUE TÊM POUCA INSTRUÇÃO E 

SE PERDEM COM A BUROCRACIA. POR FIM, O VEREADOR DECLAROU QUE 

CONTINUARÁ COBRANDO MAIOR AGILIDADE NA MARCAÇÃO DOS EXAMES, 

NÃO PODENDO ADMITIR QUE UMA GESTANTE PEÇA UM EXAME NO 

TERCEIRO MÊS DE GRAVIDEZ E SÓ VÁ FAZER O EXAME NO SEXTO MÊS. 

REAFIRMANDO QUE ATRASOS COMO OS QUE ACONTECEM SE DÃO PELA 

FALTA DE INFORMATIZAÇÃO ADEQUADA DO SISTEMA DE MARCAÇÃO DE 

CONSULTAS QUE NÃO É MAIS CABÍVEL EM NOSSO TEMPO. POR FIM, 

SOLICITOU À SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL QUE SE TENHA MAIOR 

ATENÇÃO A QUESTÃO DE DISPONIBILIZAÇÃO DE FRALDAS PARA OS IDOSOS 

DE LINHARES, E AÇÕES SOCIAIS JUNTO A POPULAÇÃO DE RUA QUE VÊM 

CRESCENDO NO MUNICÍPIO.  INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA CUMPRIMENTOU OS PRESENTES E DECLAROU NINGUÉM 

DESCONHECE AS DIFICULDADES NO SETOR DE SAÚDE. MAS, O PIOR DE 

TUDO É A EXPECTATIVA QUE TINHA A POPULAÇÃO DE LINHARES COM O 

ATUAL GOVERNO, JÁ QUE A CAMPANHA BASICAMENTE FOI FEITA EM CIMA 

DA SAÚDE. AMANTINO AFIRMOU QUE A PESQUISA DO JORNAL “A GAZETA” 

DE HOJE, APONTOU QUE A SAÚDE É PRINCIPAL PROBLEMA DA CIDADE NA 

OPINIÃO DE 62,3% (SESSENTA E DOIS VIRGULA TRÊS POR CENTO) DOS 

ENTREVISTADOS. DIZENDO QUE ESSE NÚMERO É REFLEXO DA 

EXPECTATIVA QUE TINHA A POPULAÇÃO EM TER UM MELHOR 

ATENDIMENTO NA ÁREA DA SAÚDE. SALIENTADO JÁ TER DITO EM OUTRA 

OPORTUNIDADE QUE O PREFEITO MUNICIPAL DEVERIA, PERANTE A 

POPULAÇÃO, HUMILDEMENTE PEDIR DESCULPAS E DIZER QUE ESTAVA 

ENGANADO. AMANTINO DECLAROU QUE TODA SITUAÇÃO DA SAÚDE JÁ 

HAVIA SIDO PASSADO AO PREFEITO ATRAVÉS DA COMISSÃO ESPECIAL DA 

CÂMARA, MAS, NA OPORTUNIDADE A QUESTÃO FOI MOTIVO DE “BRONCA” 

CONTRA ALGUNS VEREADORES. APÓS, DECLAROU QUE A SITUAÇÃO DA 

REGULAÇÃO SÓ CRIOU DIFICULDADES PARA OS USUÁRIOS. DECLARANDO 
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QUE AQUELES QUE TÊM CONDIÇÕES DE CUSTEAR EXAMES SEUS EXAMES 

E ATENDIMENTO MÉDICO AINDA SOBREVIVEM, MAS QUEM NÃO TEM ESTÁ 

MORRENDO POR FALTA DE ATENDIMENTO. NA SEQUÊNCIA DECLAROU QUE 

NÃO FOI SÓ ELE QUE RECEBEU A NOTÍCIA DE QUE AS SUBVENÇÕES NÃO 

SERIAM REPASSADAS ÀS ENTIDADES, MAS TAMBÉM O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA E OUTROS VEREADORES. RESSALTANDO QUE A 

POPULAÇÃO PERDEU A CRENÇA NO GOVERNO, MAS, AINDA HÁ TEMPO DE 

SE RECUPERAR. BASTARIA QUE A SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

PUBLICASSE UM CALENDÁRIO ESTABELECENDO AS DATAS DOS REPASSES 

DAS SUBVENÇÕES PARA QUE AS ENTIDADES PUDESSEM SE PROGRAMAR 

MELHOR MELHOR. AMANTINO RESSALTOU QUE AS ENTIDADES FAZEM UM 

TRABALHO IMPORTANTÍSSIMO PARA A CIDADE, MAS AS PESSOAS QUE ALI 

ESTÃO VOLUNTARIAMENTE SE DESESTIMULAM MUITO COM ESSAS 

DIFICULDADES BUROCRÁTICAS, POR ISSO A NECESSIDADE DE UMA 

ATENÇÃO ESPECIAL DO PODER PÚBLICO COM O SETOR. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES 

DIZENDO QUE COM A SAÍDA DA SERVIDORA LÍSIA DA CENTRAL DE 

REGULAÇÃO, A SECRETARIA COM CERTEZA VAI PERDER MUITO, POIS ELA É 

UMA PROFISSIONAL CAPAZ E COMPROMETIDA. APÓS, DECLAROU SER 

SABEDOR DA CAPACIDADE DE GESTÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SAÚDE, MAS DIZENDO CRER QUE EXISTEM PONTOS QUE PRECISAM SER 

PRIORIZADOS COMO A SAÚDE QUE NÃO PODE ESPERAR. SE A LEI DO 

CONSÓRCIO POLINORTE FOI INSTITUÍDA EM 2013, PORQUE NÃO A 

ADMINISTRAÇÃO NÃO SE ORGANIZOU PARA QUE DESDE JANEIRO A 

SITUAÇÃO DOS EXAMES ESTIVESSEM REGULARIZADOS. INFORMANDO QUE 

EM 2013, DEZESSETE CLÍNICAS FORAM CREDENCIADAS JUNTO A 

PREFEITURA DIRETAMENTE, E QUE CONCORDA QUE O ESTADO E O 

GOVERNO FEDERAL PRECISAM ASSUMIR SUA RESPONSABILIDADE. MAS, 

EXISTEM ACONTECIMENTOS QUE NÃO PODEM ESPERAR PELOS OUTROS 
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GOVERNOS, COMO O CASO DA SENHORA DE 84 ANOS QUE CARECIA DE 

UMA TOMOGRAFIA, E PRECISA IR PARA VITÓRIA, QUESTIONANDO COMO 

UMA SENHORA NESSA IDADE E COM A SAÚDE DEBILITADA SE DESLOCARIA 

ATÉ VITÓRIA. SALIENTADO QUE O POVO NÃO ESTÁ MAIS NEM RECLAMANDO 

NAS RUAS, ACEITANDO A FALTA DE RESPEITO AOS SEUS DIREITOS, MAS É 

OBRIGAÇÃO DO PODER PÚBLICO DAR RETORNO À POPULAÇÃO. FABRÍCIO 

DECLAROU QUE SOLICITOU INFORMAÇÕES COM CÓPIA DOS CONVÊNIOS 

PACTUADOS PELA ADMINISTRAÇÃO PARA AVALIAR MELHOR SE TAIS 

CONTRATOS SÃO MESMO A MELHOR OPÇÃO. AFIRMANDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO DEVERIA CONVERSAR COM AS CLÍNICAS E TENTAR SE 

CHEGAR A UM ACORDO, POIS A POPULAÇÃO NÃO AGUENTA MAIS ESPERAR. 

CITANDO QUE AINDA EM MARÇO DENUNCIOU QUE EXISTEM CINQUENTA E 

SEIS EXAMES DE RESSONÂNCIA ESPERANDO AUTORIZAÇÃO HÁ MAIS DE 

DOIS ANOS, TENDO COMO RESPOSTA DA CENTRAL DE REGULAÇÃO QUE É 

NECESSÁRIO QUE OS PEDIDOS SEJAM REQUISITADOS POR ESPECIALISTAS, 

MAS A REDE MUNICIPAL NÃO TEM DISPONIBILIDADE DESSES 

ESPECIALISTAS. POR FIM, APELANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO DÊ AGILIDADE 

AO PROCESSO PARA QUE MAIS PESSOAS NÃO TENHAM SUAS VIDAS 

CEIFADAS PELA DEMORA NA MARCAÇÃO DOS EXAMES. O VEREADOR DISSE 

AINDA TER OUTRAS PERGUNTAS, COMO SE EXISTE PARTICIPAÇÃO 

FINANCEIRA DO MUNICÍPIO PARA PARTICIPAR DO CONSÓRCIO, SE O 

MUNICÍPIO JÁ PAGOU R$ 740.000,00 (SETECENTOS E QUARENTA MIL REAIS) 

AO CONSÓRCIO E QUANTO EXAMES FORAM FEITOS ATÉ O MOMENTO. 

SALIENTANDO QUE A DEMANDA É GRANDE SÓ DE EXAMES DE VISTA, 

EXISTEM MAIS DE TRÊS MIL PEDIDOS. APELANDO QUE SE TRABALHE COM 

MAIS SERIEDADE, ATENDENDO BEM O POVO E AJUDANDO A POPULAÇÃO 

QUE TANTO SOFRE COM A SITUAÇÃO DA SAÚDE. DIZENDO QUE SEMPRE 

APOIARÁ AS AÇÕES PARA MELHORAR O SISTEMA DE SAÚDE NO MUNICÍPIO, 

BEM COMO, SEMPRE COBRARÁ ATITUDES NESSE SENTIDO DO GOVERNO 
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MUNICIPAL. APÓS, DISSE JUSTIFICAR SEU PEDIDO DE INFORMAÇÕES 

JUNTO AO SAAE, HAJA VISTO QUE CONSTANTEMENTE VEM SENDO 

INDAGADO POR SERVIDORES DAQUELA AUTARQUIA SOBRE UMA POSSÍVEL 

PRIVATIZAÇÃO OU TERCEIRIZAÇÃO DE SERVIÇOS DO SAAE. SALIENTANDO 

QUE SUA INTENÇÃO É PROPORCIONAR MAIOR TRANQUILIDADE E RESPEITO 

AOS MAIS DE CEM SERVIDORES DAQUELA AUTARQUIA. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU QUE 

JÁ FEZ ELOGIOS VÁRIOS ELOGIOS AO SECRETÁRIO DE SAÚDE, E, MESMO 

SABENDO DA COMPLEXIDADE DAQUELA SECRETARIA, ACREDITA QUE É 

NECESSÁRIO SE FAZER MAIS DO QUE ESTÁ PREVISTO EM LEIS, E SE 

ESFORÇAR PARA ATENDER AS DEMANDAS. RELATANDO QUE JÁ SE 

DEPAROU VÁRIAS VEZES COM PESSOAS QUE ESTÃO ESPERANDO ATÉ OITO 

MESES PARA CHEGAR, EXISTEM CASOS ATÉ EXAMES PREVENTIVOS DA 

MULHER QUE DEMORAM UM ANO PARA CHEGAR, ISTO É, QUANDO O 

RESULTADO CHEGA JÁ NÃO FAZ NENHUM SENTIDO SUA UTILIZAÇÃO.  

QUESTIONANDO SE COM O CONSÓRCIO POLINORTE, OS EXAMES AINDA 

SERÃO FEITOS NO MUNICÍPIO, POIS SUA PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DE 

DAR OPORTUNIDADE AS CLINICAS DA CIDADE DE GERAREM EMPREGOS E 

GERAR RECEITAS, PROPICIANDO QUE A CIDADE POSSA TAMBÉM 

RECUPERAR PARTE DO DINHEIRO QUE É GASTO COM A SAÚDE. 

AFIRMANDO QUE EM SE FALANDO EM SAÚDE A CADA DIA QUE PASSA A 

SITUAÇÃO VAI FICANDO PIOR, E QUANDO O VEREADOR USA A TRIBUNA 

PARA QUESTIONAR DETERMINADO ASSUNTO É JUSTAMENTE PARA SER UM 

AJUDADOR DA ADMINISTRAÇÃO. RESSALTANDO QUE A CENTRAL DE 

REGULAÇÃO NUNCA FUNCIONOU BEM, E ISSO JÁ FOI ASSUNTO FOI 

ABORDADO A ALGUM TEMPO PELO VEREADOR TEIXEIRA NA COMISSÃO 

ESPECIAL DE SAÚDE. AFIRMANDO QUE PRECISAMOS TER ESPERANÇA DE 

QUE UM DIA A SAÚDE DO MUNICÍPIO POSSA ATENDER A EXPECTATIVA DA 

POPULAÇÃO. APÓS, SOLICITOU QUE O SECRETÁRIO DE SAÚDE OLHE COM 
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CARINHO A QUESTÃO DA DISTRIBUIÇÃO DAS FRALDAS GERIÁTRICAS, POIS 

ANTERIORMENTE SE FORNECIAM 3 (TRÊS) PACOTES POR MÊS E 

ATUALMENTE SÓ FORNECEM 1 (UM) PACOTE POR MÊS. O VEREADOR 

AFIRMOU QUE VEM RECEBENDO MUITAS LIGAÇÕES DE PESSOAS 

RECLAMANDO QUE A POPULAÇÃO DE RUA DO MUNICÍPIO VEM CRESCENDO 

MUITO. CITANDO QUE O GOVERNO ANTERIOR TINHA EQUIPES QUE 

ATUAVAM DE FORMA EFICIENTE JUNTO AOS MORADORES DE RUA, 

SOLICITANDO A SECRETÁRIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL QUE INTENSIFIQUE 

ESFORÇOS NESSE SENTIDO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO NO 

REQUERIMENTO DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1616/2015, QUE SOLICITA PRORROGAÇÃO DE 

PRAZO POR 90 DIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA DECLAROU ACHAR ABSURDO QUE O SAAE PEÇA NOVENTA 

DIAS DE PRAZO PARA PRESTAR AS INFORMAÇÕES POR ELE SOLICITADAS, 

ACREDITANDO QUE VOTAR A FAVOR DISSO SERIA DESPRESTIGIAR A 

CÂMARA MUNICIPAL. DIZENDO NÃO ENTENDER PORQUE AQUELA 

AUTARQUIA QUER GANHAR TANTO TEMPO PARA PRESTAR UMA 

INFORMAÇÃO TÃO PEQUENA. APELANDO AOS COLEGAS VEREADORES QUE 

NÃO PERMITAM ESSA PRORROGAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE NÃO FUGIRÁ A REGRA POIS JÁ FOI 

CONCEDIDA PRORROGAÇÃO AO EXECUTIVO MUNICIPAL, E O SENHOR 

ADEMIR LIMA PODERIA ACHAR QUE SE TRATA DE UMA QUESTÃO PESSOAL. 

AFIRMANDO QUE O VEREADOR AMANTINO TEM RAZÃO EM SUA FALA DE 

QUE O SAAE NÃO PRECISA DE NOVENTA DIAS PARA PRESTAR TAIS 

INFORMAÇÕES, E FUTURAMENTE, ALERTA QUE SEU VOTO NÃO SERÁ PELA 

APROVAÇÃO DE PEDIDOS SEMELHANTES. DIZENDO QUE SE JUSTIFICA A 

PRORROGAÇÃO PARA O EXECUTIVO, JÁ QUE A PREFEITURA TEM UM 

ORÇAMENTO DE 400 MILHÕES POR ANO, OITO MIL SERVIDORES E VINTE 
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SECRETARIAS, JÁ O SAAE, COMO DITO PELO VEREADOR AMANTINO, NÃO 

JUSTIFICA A CONCESSÃO DE PRAZO TÃO DILATADO PARA PRESTAR 

ÍNFIMAS INFORMAÇÕES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO 

RANGEL DISSE TAMBÉM ACHAR PERTINENTE A COLOCAÇÃO DO VEREADOR 

AMANTINO, SENDO CONTRÁRIO A PRORROGAÇÃO POR ENTENDER QUE O 

PRAZO DE 90 DIAS É MUITO GRANDE.  TERMINADA A DISCUSSÃO E 

COLOCADO EM VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO DO SAAE – SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1616/2015, 

SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS VOTOS 

CONTRÁRIOS DOS VEREADORES AMANTINO PERERIRA PAIVA, FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA E RENATO RANGEL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU AOS SECRETÁRIOS PRESENTES QUE QUANDO 

A CÂMARA CONVOCA O SECRETÁRIO, NÃO SE TRATA DE NENHUM 

DESRESPEITO. MAS SIM, É A OPORTUNIDADE QUE SE OFERECE AOS 

GESTORES PARA QUE POSSAM USAR A FALA E FAZER SUA DEFESA NO 

MESMO ESPAÇO EM QUE FORAM QUESTIONADOS. DIZENDO QUE A VINDA 

DOS SECRETÁRIOS FOI IMPORTANTE PARA ESCLARECER AS DÚVIDAS, E 

QUE AS EXPLICAÇÕES FORAM MUITO BEM ACEITAS PELA CÂMARA. NA 

SEQUENCIA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 1562/2015, COM PARECERES FAVORÁVEIS 

DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM 

A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE PRODUZIU OS 

REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 1562/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1562/2015, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 
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AUTÓGRAFO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA REQUEREU VERBALMENTE CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO DO 

PEDIDO DE PRORROGAÇÃO DO SAAE PROTOCOLADO SOB O Nº. 1616/2015. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEFERIU O PEDIDO DO VEREADOR 

AMANTINO DETERMINANDO A SECRETARIA O FORNECIMENTO DAS CÓPIAS 

SOLICITADAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

16/06/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 22/06/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  
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REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E DOIS DE 

JUNHO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 15/06/2015, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA JUSTIFICOU A AUSÊNCIA 

DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA. NO EXPEDIENTE CONSTOU 

REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 16/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 1697/2015 – SOLICITA PATROLAMENTO DA ESTRADA DE DEGREDO, VIA 

ESTRADA DO PONTAL DO IPIRANGA – RODOVIA ES-358. PROTOCOLO Nº. 

1698/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO CALÇAMENTO DAS VIAS DO BAIRRO 

PALMITAL, PRINCIPALMENTE NA AVENIDA MIGUEL COUTO, EM FRENTE AO 

Nº. 576, E NA RUA CASIMIRO DE ABREU, EM FRENTE AO Nº. 330. REQUER 

AINDA QUE SEJAM INSTALADOS QUEBRA-MOLAS, NA AVENIDA DOM LUCAS 
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MOREIRA NEVES. PROTOCOLO Nº. 1699/2015 – SOLICITANDO A PODA DAS 

ÁRVORES SITUADAS NA PRAÇA DO BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

22/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 1740/2015 – SOLICITANDO QUE DETERMINE AOS 

SETORES COMPETENTES DA PREFEITURA, QUE OBSERVEM O 

CUMPRIMENTO DO ART. 151 E SEUS PARÁGRAFOS, DO ESTATUTO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS, DISPENSANDO TRATAMENTO 

DIFERENCIADO AOS SERVIDORES ESTUDANTES E POSSIBILITANDO 

ADEQUAÇÃO DOS SEUS HORÁRIOS DE TRABALHO COM OS HORÁRIOS 

ESCOLARES, TENDO EM VISTA QUE VÁRIOS SERVIDORES ESTUDANTES 

ESTÃO ENCONTRANDO DIFICULDADES JUNTO AOS SEUS RESPECTIVOS 

SETORES DE TRABALHO, EM ESPECIAL O NAPS. PROTOCOLO Nº. 1741/2015 

– SOLICITA TROCA DAS LÂMPADAS QUEIMADAS EXISTENTES NA REDE DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA DA LINHA VERDE, BAIRRO LAGOA DO MEIO. 

PROTOCOLO Nº. 1742/2015 -  SOLICITANDO TAPAGEM DE BURACOS NA RUA 

NATALINO MESSIAS PANDOLF, NO BAIRRO JUPARANÃ, BEM COMO, PEDE 

PROVIDÊNCIAS QUANTO A INTERDIÇÃO DAS RUAS LONDRINA E 

TIRADENTES, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 22/06/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 1748/2015 – 

SOLICITANDO PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO A FAZENDA 

ALVORADA. PROTOCOLO Nº. 1749/2015 – SOLICITANDO PATROLAMENTO DA 

ESTRADA BEIRA RIO, FAZENDA MARIA BONITA. PROTOCOLO Nº. 1750/2015 – 

SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM TELEFONE PÚBLICO NA LOCALIDADE DE 

PONTAL DO OURO. PROTOCOLO Nº.1751/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS 

QUANTO A CONTINUIDADE DA OBRA DO “PA” DO BAIRRO SHELL. 

PROTOCOLO Nº. 1752/2015 – SOLICITA A CAPINA DA LOCALIDADE DE 

AGROVILA. PROTOCOLO Nº. 1753/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DA REDE 
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DE ESGOTO NAS CASINHAS DO BAIRRO PLANALTO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 

22/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1758/2015 – SOLICITANDO A DISPONIBILIZAÇÃO 

DE SERVIDOR MUNICIPAL PARA ATUAR NO SERVIÇO DE LIMPEZA NO 

GINÁSIO POLIESPORTIVO “JOSÉ DE FREITAS”, LOCALIZADO NO BAIRRO 

ARAÇÁ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA, DATADOS DE 22/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1759/2015 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA VISTA ALEGRE, 

ATRÁS DO HOSPITAL RIO DOCE, EM FRENTE À IGREJA ASSEMBLEIA DE 

DEUS, E OUTRO NO FINAL DA RUA NA LIGAÇÃO COM A AVENIDA JOÃO 

FELIPE CALMON. PROTOCOLO Nº.1760/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO 

DAS PLACAS DE IDENTIFICAÇÃO COM ENDEREÇO E RESPECTIVO CEP, NA 

RUA VISTA ALEGRE, CUJO CEP É O DE Nº. 29900-330. CITANDO QUE OS 

CORREIOS CONFUNDEM COM O NOME DA RUA BELA VISTA/BOA VISTA, O 

QUE POR CERTO, PROVOCA TRANSTORNO AOS MORADORES NA HORA DA 

ENTREGA DAS CORRESPONDÊNCIAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 22/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1763/2015 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADA “OPERAÇÃO TAPA BURACOS” 

NAS VIAS QUE DÃO ACESSO AOS BAIRROS SÃO JOSÉ E LINHARES V. 

PROTOCOLO Nº. 1764/2015 – SOLICITA REPAROS NOS CALÇAMENTOS DAS 

RUAS BAHIA, NAS PROXIMIDADES DO “BAR DO JONAS”, E, ALAGOAS, EM 

FRENTE AOS NºS. 87 E 243. PROTOCOLO Nº. 1765/2015 – SOLICITANDO A 

PODA DAS ÁRVORES SITUADAS ÀS MARGENS DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO 

A FAZENDA MARIA BONITA E OUTRAS, NA LOCALIDADE DE JATAIPEBA. 

OF./GAB./PRES./PROC./006/2015, DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES-ES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1746/2015 DE 22/06/2015 – 
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SOLICITA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, JOSÉ ROBERTO FONTES, 

QUE SEJA ATIVADO O PROGRAMA DE CAPACITAÇÃO DOS SERVIDORES 

MUNICIPAIS DA ÁREA DE SAÚDE, UTILIZANDO OS RECURSOS 

ORÇAMENTÁRIOS EXISTENTES NO PROGRAMA DE MELHORIA E ACESSO À 

QUALIDADE – (PMAQ-AB). CITANDO QUE TEMOS CONHECIMENTO DA 

EXISTÊNCIA DE DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA QUE PODERÁ SER UTILIZADA NA 

APLICAÇÃO DO PROGRAMA, E QUE O RECURSO DO PROGRAMA SOMENTE 

PODERÁ SER USADO PARA CAPTAÇÃO DE SERVIDORES ESPECIALMENTE 

DA ÁREA DE SAÚDE, SOB PENA DE, NÃO SENDO UTILIZADO O MUNICÍPIO 

OBRIGATORIAMENTE TERÁ QUE DEVOLVER AO GOVERNO FEDERAL, JÁ QUE 

TRATA-SE DE RECURSOS FEDERAIS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, DATADOS DE 19/05/2015, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1318/2015 – CERTIDÃO EM CUMPRIMENTO AO DESPACHO 

EXARADO NO PROCESSO Nº. 6699/2015 DE 19 DE MARÇO DE 2015. 

PROTOCOLO Nº. 1321/2015 - CERTIDÃO EM CUMPRIMENTO AO DESPACHO 

EXARADO NO PROCESSO Nº. 6705/2015 DE 19 DE MAIO DE 2015. OF. 

158/2015, DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER, 

PROTOCOLADO SOB O Nº.1342/2015 – RESPOSTA AO OFÍCIO DE Nº. 092/2014, 

INFORMA QUE OS SERVIÇOS SOLICITADOS FORAM REALIZADOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDICATO DOS TRABALHADORES 

RURAIS DE LINHARES, DATADO DE 15/06/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1684/2015 – EDITAL DE CONVOCAÇÃO. CONVOCA TODOS OS ASSOCIADOS E 

ASSOCIADAS, EM PLENO GOZO DE SEUS DIREITOS SINDICAIS PARA 

PARTICIPAR DA ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA, QUE SE REALIZARÁ 

NO DIA 30/06/2015, ÀS 15H, NA SEDE DO SINDICATO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO CENTRO EDUCACIONAL PROJETAR, NA PESSOA DO 

SENHOR ROBERTO CARLOS NESPOLI, DATADOS DE 16/06/2015, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1682/2015 – SOLICITA AGENDAMENTO DO PLENÁRIO DA 

CÂMARA MUNICIPAL PARA O DIA 31/07/2015 ÀS 18H, PARA 
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DESENVOLVIMENTO DO “PROJETO MINICÂMARA”; E, PROTOCOLO Nº. 

1693/2015 – SOLICITA AGENDAMENTO DO PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES PARA O DIA, 03/10/2015, ÀS 18H, PARA O DESENVOLVIMENTO 

DO “PROJETO ONU JR”. DENÚNCIA ANÔNIMA PROTOCOLADA SOB O Nº. 

1704/2015, DATADA DE 17/06/2015. REQUERIMENTO DO DEPUTADO 

ESTADUAL “DA VITÓRIA”, DATADO DE 22/06/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1745/2015 – SOLICITA AGENDAMENTO DO PLENÁRIO DA CÂMARA PARA O 

DIA 17/07/2015 ÀS 9H, PARA REALIZAÇÃO DO EVENTO SOBRE O PACTO 

FEDERATIVO. OF/GAB/PRES/SISPML/Nº.076/2015, DO SINDICATO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, DATADO DE 

16/06/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº.1694/2015 – INFORMA QUE EM 

ASSEMBLEIA REALIZADA NO DIA 15/06/2015 FOI APRESENTADA PROPOSTA 

DO PREFEITO MUNICIPAL DE REAJUSTE SALARIA DE 3% (TRÊS POR CENTO), 

AOS SERVIDORES ATIVOS, INATIVOS E PENSIONISTAS, RETROATIVO AO 

MÊS DE MAIO/2015; REAJUSTE NO TICKET ALIMENTAÇÃO PARA O VALOR DE 

R$ 360,00 (TREZENTOS E SESSENTA REAIS) A PARTIR DO MÊS DE JUNHO DE 

2015; ABONO AOS SERVIDORES APOSENTADOS E PENSIONISTAS NO VALOR 

DE R$ 600,00 (SEISCENTOS REAIS) COM PAGAMENTO EM ÚNICA PARCELA 

NO MÊS DE OUTUBRO/2015; ELABORAÇÃO E IMPLANTAÇÃO DO PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS EM 2015 E ABONO AOS SERVIDORES COM A 

UTILIZAÇÃO DOS VALORES DEVOLVIDOS PELA CÂMARA MUNICIPAL EM 2015, 

SE HOUVER, QUE APÓS DEBATES FOI COLOCADO EM VOTAÇÃO PELOS 

SERVIDORES PRESENTES DECIDINDO PELA ACEITAÇÃO. OF Nº. 176/2015, 

DATADO DE 01/06/2015, DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO, DEPUTADO 

DARY PAGUNG – CONVIDA TODOS OS VEREADORES A PARTICIPAREM DA 

REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA/AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O OBJETIVO DE 

DISCUTIR E AVALIAR A LEI FEDERAL Nº. 13.019/2014, QUE ESTABELECE O 

REGIME JURÍDICO DAS PARCERIAS VOLUNTÁRIAS, NO DIA 18/06/2015, ÀS 14 
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HORAS, NO PLENÁRIO “DR. DIRCEU CARDOSO”, DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO ESTA DO ESPÍRITO SANTO. OF. Nº. 501, DATADO DE 

11/06/2015, DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO, DEPUTADO DARY PAGUNG – 

CONVITE PARA PARTICIPAR DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA/AUDIÊNCIA 

PÚBLICA PARA DISCUTIR E AVALIAR OS PROJETOS DE LEI RELATIVOS AO 

CICLO ORÇAMENTÁRIO CONSTITUÍDO ELOS PLANOS PLURIANUAIS (PPA), 

LEIS DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS (LDO) E LEIS ORÇAMENTARIAS 

ANUAIS (LOA) DA UNIÃO E DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, QUE SE 

REALIZARÁ NO DIA 22 DE JUNHO DE 2015, ÀS 9H, NO PLENÁRIO “DR. DIRCEU 

CARDOSO”, DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTA DO ESPÍRITO SANTO. 

CONVITE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

PARA APRESENTAÇÃO DO PROJETO “CIRCUITO TURÍSTICO ENCANTOS DO 

CRICARÉ”, A SER REALIZADA NO DIA 23/06/2015, ÀS 10H, NO PLENÁRIO RUI 

BARBOSA. CONVITE DA ASSOCIAÇÃO DOS DIPLOMADOS DA ESCOLA 

SUPERIOR DE GUERRA – ADESG PARA PARTICIPAR DA SESSÃO SOLENE DE 

ANIVERSÁRIO E ABERTURA DO XXX CEPE DE VITÓRIA E DO X CEPE DE 

LINHARES, QUE SERÁ REALIZADA NO PLENÁRIO DIRCEU CARDOZO DA 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO, NO DIA 

29/06/2015 ÀS 19H. CONVITE DO LIONS CLUBE DE LINHARES, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.1747/2015, PARA CERIMÔNIA DE POSSE DA NOVA DIRETORIA, QUE 

SERÁ REALIZADA NO DIA 27/06/2015, ÀS 20H, NAS DEPENDÊNCIAS DO SALÃO 

DE BANQUETE DA LOJA MAÇÔNICA LINHARES UNIDO, SITUADA À AV. 

GOVERNADOR CARLOS LINDENBERG, 320, CENTRO LINHARES-ES. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES PROTOCOLADO SOB O Nº. 1702/2015 – “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DA SALA DE IMPRENSA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO SOB O Nº. 
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1736/2015 – “DISPÕE SOBRE GESTÃO DE ENTULHOS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 1738/2015 – 

“AUTORIZA REAJUSTE DO TICKET ALIMENTAÇÃO PREVISTO NA LEI Nº. 

2759/2008, E SUAS ALTERAÇÕES POSTERIORES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 1739/2015 – “DISPÕE SOBRE O REAJUSTE 

DE VENCIMENTOS DE SERVIDORES MUNICIPAIS E CONCESSÃO DE ABONO 

AOS INATIVOS E PENSIONISTAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1761/2015 – 

“DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DO ESPAÇO EXISTENTE ENTRE O 

PLENÁRIO E AS ÁREAS DE ACESSO AOS GABINETES DOS VEREADORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, 

BEM COMO, O PEDIDO DE USO DA TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA 

PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, TAMBÉM PASSOU 

ÀS MÃOS DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, AS CERTIDÕES NºS. 1318 E 1321/2015, INFORMANDO QUE A 

PREFEITURA DISPONIBILIZOU APENAS A CONSULTA DOS PROCESSOS 

REQUERIDOS, NÃO ENVIANDO CÓPIA ASSIM COMO SOLICITADO. 

SOLICITANDO QUE O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA TOME AS 

PROVIDÊNCIAS CABÍVEIS, NO SENTIDO DE QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL 

ENVIE AS CÓPIAS DA DOCUMENTAÇÃO SOLICITADA, CONFORME AMPARO 

REGIMENTAL. APÓS, ENCAMINHOU AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, O 

PROTOCOLO Nº. 1408/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO 

RANGEL INFORMOU QUE SEU PEDIDO DE CERTIDÃO JUNTO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL, SOLICITANDO INFORMAÇÕES A RESPEITO DA SENHORA ROSA 

FREIRIS, AINDA NÃO RETORNOU, JÁ EXTRAPOLADO O PRAZO REGIMENTAL, 

DESTA FORMA SOLICITA QUE SEJA CIENTIFICADO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PARA QUE NO PRAZO DE 48 HORAS ENVIE A MENCIONADA 
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CERTIDÃO, ADVERTINDO QUE SE ASSIM NÃO FOR FEITO, FARÁ 

REPRESENTAÇÃO JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DETERMINOU A SECRETARIA 

LEGISLATIVA PROVIDÊNCIAS QUANTO AO REQUERIDO PELO VEREADOR 

RENATO RANGEL. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE RECEBEU UMA DENÚNCIA DE 

QUE A POLÍCIA MILITAR, ATRAVÉS DE SEU COMANDO, FECHARÁ OS BINGOS 

DE LINHARES. CARDIA, MENCIONOU QUE A PRATICA DO JOGO DE BINGO É 

CONSIDERADA PELA LEI CONTRAVENÇÃO PENAL, POR SER UM JOGO DE 

ASAR, ENTRETANTO, EXISTEM PRÁTICAS QUE AO LONGO DO TEMPO A 

CULTURA POPULAR TRANSFORMA EM UMA COISA NORMAL. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE O “JOGO DO BICHO” TAMBÉM É UMA CONTRAVENÇÃO, E 

PIOR, O TRÁFICO DE DROGAS É CRIME. RESSALTANDO QUE NUNCA VIU EM 

UM BINGO, TRÁFICO DE DROGAS OU VIOLÊNCIA, PELO CONTRÁRIO O QUE 

SE NOTA NESSES BINGOS É A PRESENÇA DE FAMÍLIAS E DE PESSOAS DE 

BEM, NO ENTANTO, O ILUSTRE COMANDANTE DA POLÍCIA MILITAR QUER 

FECHAR OS BINGOS. O VEREADOR ENFATIZOU QUERER VER SE A MESMA 

ATITUDE SERÁ TOMADA QUANTO AO “JOGO DE BICHO” E AOS PONTOS DE 

VENDA DE DROGAS QUE SÃO NOTORIAMENTE CONHECIDOS EM TODA 

CIDADE. DIZENDO QUE FICA MAGOADO COM A SITUAÇÃO DO FECHAMENTO 

DOS BINGOS, POIS NEM TUDO QUE É CERTO É JUSTO, E, NEM TUDO QUE É 

JUSTO É CERTO. RESSALTANDO QUE DO PONTO DE VISTA LEGAL O 

COMANDANTE ESTÁ CERTO, MAS QUE ELE COMECE ENTÃO A ATACAR 

PRIMEIRAMENTE OS CRIMES QUE SÃO PIORES PARA A COMUNIDADE COMO 

O TRÁFICO DE DROGAS E A VIOLÊNCIA. PEDINDO QUE O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INTERCEDA JUNTO AO COMANDANTE DA POLÍCIA MILITAR 

NESSE SENTIDO. POR FIM, SE DISSE SATISFEITO COM A REUNIÃO 

REALIZADA ENTRE OS VEREADORES, A DIREÇÃO DO HOSPITAL RIO DOCE E 

A PREFEITURA. PARABENIZANDO AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA PELA 
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INICIATIVA DA REUNIÃO QUE SE DESDOBROU COM A RESOLUÇÃO DA 

QUESTÃO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A 

TODOS OS PRESENTES E COMENTOU SOBRE O FATO DE QUE OS 

SERVIDORES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL ESTÃO CONVIVENDO COM A 

AMEAÇA DE TEREM SEUS DIAS DE TRABALHO CORTADOS, POIS NÃO 

CONSEGUEM CONCILIAR SEUS HORÁRIOS DE TRABALHO COM OS DE 

ESTUDO. DECLARANDO QUE DEVIDO AOS ESTUDOS, OS SERVIDORES AS 

VEZES TÊM A NECESSIDADE DE CHEGAR MAIS TARDE OU SAIR MAIS CEDO 

UM POUCO, E QUE, ESSA SITUAÇÃO SEMPRE FOI ACEITA POR OUTRAS 

ADMINISTRAÇÕES. MAS INFELIZMENTE, COMO JÁ DISSE POR VÁRIAS VEZES 

A ADMINISTRAÇÃO ATUAL NÃO TEM SENSIBILIDADE HUMANA COM AS 

QUESTÕES SOCIAIS DO MUNICÍPIO. AMANTINO FRISOU QUE A 

FLEXIBILIDADE NO HORÁRIO PARA OS SERVIDORES ESTUDANTES, 

ADOTADA COM BOM SENSO, É UMA FORMA DE POSSIBILITAR 

DESENVOLVIMENTO E CRESCIMENTO PESSOAL AOS TRABALHADORES. 

APELANDO QUE OS REPRESENTANTES DO SINDICATO, PRESENTES À 

SESSÃO, SE ATENTEM A QUESTÃO. APÓS, COMENTOU QUE OUVIU NOTÍCIAS 

DANDO CONTA QUE ESTARIA SE PROGRAMANDO A MUDANÇA DO NAPS – 

NÚCLEO DE ATENÇÃO AS POLÍTICAS DE SAÚDE, PARA O POSTO DE SAÚDE 

DO BAIRRO LAGOA DO MEIO. RESSALTANDO QUE O PRÉDIO ATUAL 

DAQUELE ÓRGÃO FOI CONSTRUÍDO ATRAVÉS DE CONVÊNIOS E VERBAS 

FEDERAIS, COM FINS ESPECÍFICOS DO SETOR DE SAÚDE. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE REALMENTE O PRÉDIO ONDE 

FUNCIONA O NAPS DESDE MUITO TEMPO É IMPRÓPRIO PARA SE EXERCER 

QUALQUER ATIVIDADE DE SAÚDE E HOJE CHEGOU-SE A UM PONTO 

CRÍTICO, COM MOFO NAS SALAS, E ESGOTO CORRENDO ATRÁS DA 

FARMÁCIA. DIZENDO ENTENDER QUE É NECESSÁRIO A MUDANÇA DE 

PRÉDIO, SÓ NÃO CONCORDANDO QUE O NAPS SAIA DO CENTRO DA 

CIDADE, HAJA VISTA AS DIFICULDADES DE ACESSO PRINCIPALMENTE PARA 
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AS PESSOAS MAIS CARENTES. APELANDO QUE O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA E AS LIDERANÇAS DO PREFEITO SE EMPENHEM, PARA QUE PELO 

MENOS O NAPS SEJA TRANSFERIDO PARA O PRÉDIO QUE ERA A ANTIGA 

SEDE DA ESCELSA. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU 

QUE O PRÉDIO ATUAL DO NAPS É BEM CENTRALIZADO, E BASTARIA QUE 

FOSSE FEITA UMA BOA REFORMA DO LOCAL PARA ADEQUÁ-LO ÀS 

NECESSIDADES. POR FIM, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

QUE, POSSA CONVIDAR O SECRETÁRIO DE SAÚDE, MESMO QUE SEJA EM 

REUNIÃO SÓ COM OS VEREADORES, PARA QUE POSSA DIZER SE A NOTÍCIA 

DA MUDANÇA É VERDADEIRA, E QUAIS SERIAM OS MOTIVOS DA MUDANÇA. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU QUE A SECRETARIA 

LEGISLATIVA ENCAMINHE O PEDIDO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA AO EXECUTIVO MUNICIPAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 1738 E 1739/2015, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE COLOCADOS EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 1738 E 1739/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU AOS VEREADORES E AS COMISSÕES QUE MANIFESTARAM O 

DESEJO DE QUE OS PROJETOS NºS. 1738 E 1739/2015 FOSSEM DISCUTIDOS 

E VOTADOS NA PRESENTE SESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE TAMBÉM ACREDITA QUE A 

TRANSFERÊNCIA DO NAPS PARA O BAIRRO LAGOA DO MEIO PODE TRAZER 

TRANSTORNOS À POPULAÇÃO, SENDO ASSIM, ACHA PRUDENTE QUE OS 

VEREADORES OUÇAM O SECRETÁRIO DE SAÚDE. SALIENTANDO 
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ACREDITAR QUE TALVEZ O SECRETÁRIO TENHA MOTIVO PARA 

TRANSFERÊNCIA, MAS DEVE-SE TER CUIDADO COM A SITUAÇÃO POIS AS 

PESSOAS QUE PROCURAM O NAPS TÊM NECESSIDADES ESPECIAIS, COMO 

IDOSOS QUE AS VEZES NÃO TEM CONDIÇÕES DE FAZER LONGAS 

CAMINHADAS, E NO CASO DA MUDANÇA, ALGUNS VINDOS DE BAIRRO COMO 

FARIAS E CANIVETE, TERIAM QUE SALTAR ÀS MARGENS DA BR-101 E 

CAMINHAR ATÉ O POSTO, O QUE EM MUITOS CASOS É INVIÁVEL. QUANTO 

AS CERTIDÕES ENCAMINHADAS PELO PODER EXECUTIVO PROTOCOLOS 

NºS. 1318 E 1321/2015, DECLAROU QUE A COMISSÃO IRÁ SE POSICIONAR DE 

ACORDO COM A LEI. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, DECLAROU ENTENDER QUE A MUDANÇA DO NAPS REALMENTE 

TRAZ DESCONFORTO À POPULAÇÃO, TENDO EM VISTA A QUESTÃO DA 

ACESSIBILIDADE AO LOCAL ATRAVÉS DO TRANSPORTE PÚBLICO. DIZENDO 

ENTENDER QUE A QUESTÃO DEVE SER OLHADA COM CARINHO. QUESTÃO 

DE ORDEM O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXIEIRA 

DECLAROU QUE RECEBEU INFORMAÇÕES DE QUE AS PAREDES DO 

CENTRO DE ESPECIALIDADES DO BAIRRO TRÊS BARRAS JÁ ESTÃO 

APRESENTANDO RACHADURAS MESMO ANTES DO TÉRMINO DA OBRA, 

CONVIDANDO OS VEREADORES DA COMISSÃO DE SAÚDE A VISITAREM O 

LOCAL PARA AVERIGUAR A VERACIDADE DA DENÚNCIA. O PRESDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE A REUNIÃO DAS COMISSÕES 

PERMANENTES ACONTECERÁ NO DIA 23/06/2015 ÀS 16H E LOGO APÓS, AS 

17H, SERÁ REALIZADA A REUNIÃO DA CPI SOBRE O HOSPITAL RIO DOCE. 

CONVIDANDO O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, PARA QUE QUERENDO, 

POSSA ESTAR PRESENTE NA REUNIÃO DAS COMISSÕES, OBJETIVANDO SE 

DISCUTIR A QUESTÃO DO NAPS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 23/06/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 
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ORDINARIAMENTE NO DIA 29/06/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E NOVE DE 

JUNHO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 
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CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 22/06/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 26/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1787/2015 – SOLICITA A 

REALIZAÇÃO DE “OPERAÇÃO TAPA BURACOS” NA AVENIDA CEREJEIRAS, 

BEM COMO, SEJA FEITA A PINTURA DE QUEBRA-MOLAS NA CITADA VIA, E 

NAS RUAS ARAUCÁRIA E PARAJÚ, NO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 

1788/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE 3 (TRÊS) QUEBRA-MOLAS NA 

RUA PINHEIROS, EM FRENTE AOS NºS. 289, 326 E 476, NO BAIRRO MOVELAR. 

PROTOCOLO Nº. 1789/2015 – SOLICITANDO A PODA DE UMA ÁRVORE 

LOCALIZADA NA RUA MANOEL PIMENTEL, Nº. 208, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 29/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1792/2015 – JUNTAMENTE COM OS 

VEREADORES QUE ASSINAM: FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DR. CARDIA, 

PEDRO JOEL CELESTRINI E RENATO RANGEL, REQUEREM AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA A CONSTITUIÇÃO DE UMA COMISSÃO ESPECIAL PARA 

FINS DE ACOMPANHAMENTO DOS PROCESSOS DE APROVAÇÃO, 

LICENCIAMENTO E REGISTRO DOS PARCELAMENTOS DO SOLO PARA FINS 

URBANOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, COMPOSTA DE 05 (CINCO) 

MEMBROS, COM A DURAÇÃO DE 120 DIAS. TAL SOLICITAÇÃO SE FAZ 
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NECESSÁRIA PARA COIBIR A IMPLANTAÇÃO DE NOVOS LOTEAMENTOS 

IRREGULARES E CLANDESTINOS, EVITANDO-SE COM A ADOÇÃO DESTA 

MEDIA, QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES SEJA FUTURAMENTE COMPELIDO A 

REGULARIZAR TAIS LOTEAMENTOS, OS TERMOS DOS ARTIGOS 30, INCISO 

VIII, E 182 DA CONSTITUIÇÃO DA REPÚBLICA E ARTIGO 40 E SEGUINTES DO 

REGULAMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 

PROTOCOLO Nº.1793/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DO BUEIRO 

EXISTENTE EM FRENTE A “COLATINENSE PNEUS”, NO BAIRRO CENTRO. 

PROTOCOLO Nº. 1794/2015 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DA REDE DE 

ESGOTO DA RUA JOAQUIM CALMON, ESQUINA COM A RUA FABRÍCIO 

BARBOSA GONÇALVES, ONDE UM BUEIRO ENCONTRA-SE COM A TAMPA 

QUEBRADA E COM ESGOTO TRANSBORDANDO, BEM COMO, NA RUA 

ALCIDES MOURA, EM FRENTE AO Nº. 152, ONDE O ESGOTO CORRE A CÉU 

ABERTO, AMBAS NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 1795/2015 – 

SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE INFORMAR POR CERTIDÃO, QUAIS 

AS PROVIDÊNCIAS FORAM IMPLEMENTADAS COM BASE NO RELATÓRIO 

TÉCNICO DO “LABORATÓRIO FULLIN” EM ANEXO, PARA RECUPERAÇÃO DOS 

PONTOS PRINCIPAIS DA LAGOA DO MEIO (PROJETO LINHA VERDE), ONDE 

OCORREU GRANDE MORTANDADE DE PEIXES EM MARÇO DE 2013. 

INCLUSIVE, QUANTO AO ANDAMENTO DO PROJETO COM REFERÊNCIA AO 

ESGOTO DOMÉSTICO E INDUSTRIAL QUE É DEPOSITADO “IN NATURA” NA 

MENCIONADA LAGOA. PROTOCOLO Nº. 1796/2015 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO NO ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA AVENIDA 

FILOGÔNIO PEIXOTO, BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 1797/2015 – 

SOLICITANDO REALIZAÇÃO DE “OPERAÇÃO TAPA BURACOS” NA AVENIDA 

ALEGRE, EM FRENTE A MERCEARIA VICENTINI, NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 29/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1801/2015 – SOLICITA 
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PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE LIGA O PATRIMÔNIO DO GUAXE A 

LOCALIDADE DE PONTAL DO OURO. PROTOCOLO Nº. 1802/2015 – SOLICITA 

OFICIAR AO SAAE -SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PARA QUE 

FAÇA A INSTALAÇÃO DO SERVIÇO DE SISTEMA DE ÁGUA E ESGOTO NAS 

SEGUINTES VIAS DO DISTRITO DE BAIXO QUARTEL: RODOVIA LAGOA DO 

AGUIAR, AVENIDA JUVENAL CORREA, RUA JOSÉ GIOVANI, RUA JOSEPHA 

MARCETTI, RUA ELENA VANCINI GIOVANI, RUA VICENTE GIOVANINI, RUA EVA 

VITADA SILVA, RUA DILSON RODRIGUES PEREIRA, RUA BRENO GISCHER 

PRATTI BORNILI, RUA MAURO LÍRIO CORREA, RUA EUPIDES EDIVAN 

VERGNA, RUA JOSÉ VERGNA, RUA CLIMÉRIO RODRIGES PEREIRA, AVENIDA 

ZENIRA VIEIRA GONÇALVES E RUA SANTO VERGNA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 

29/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1804/2015 – SOLICITANDO QUE A SECRETARIA MUNICIPAL 

DE OBRAS PROVIDENCIE EM CARÁTER DE URGÊNCIA, O RECAPEAMENTO 

COM MATERIAL RESISTENTE, DAS RUAS E AVENIDAS DO LOTEAMENTO 

“JOTA JOTA”, E DO LOTEAMENTO “TOÍN RODRIGUES”, LOCALIZADOS NO 

DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº.1805/2015 – REITERA O PEDIDO 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1238/2015, DE 11/05/2015, EM QUE SOLICITA, EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA,  A CONSTRUÇÃO DE DOIS REDUTORES DE 

VELOCIDADE, NA AVENIDA ALEGRE, ESQUINA COM A RUA IBIRAÇÚ, EM 

FRENTE AO “CEIM GENI DE SOUZA”, NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 

1806/2015 – SOLICITANDO A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS, QUE EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, SEJA REALIZADO O ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

LUIS DEL CARO, ONDE SE LOCALIZA A EMEF “PROFESSORA ELIANA CORREA 

PINAFO”, NO DISTRITO DE BEBEDOURO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXIERA, DATADOS DE 

29/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 1808/2015 – SOLICITANDO A REPOSIÇÃO DA TAMPA DA 
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REDE PLUVIAL, LOCALIZADA NA AVENIDA EUROPA Nº. 195, NO BAIRRO 

JARDIM LAGUNA. PROTOCOLO Nº. 1809/2015 – SOLICITA REPARO NA 

ROTATÓRIA LOCALIZADA ENTRE A AVENIDA SÃO MATEUS E AVENIDA 

RUFINO DE CARVALHO. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SÍ 

JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 29/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

1810/2015 – SOLICITA QUE SEJA INDICADO AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO, AS POSSIBILIDADES DE FIRMAR CONTRATO DE COMODATO 

COM O GOVERNO DO ESTADO, COM O FIM DE UTILIZAÇÃO DA ÁREA DE 

TERRA LOCALIZADA NOS FUNDOS DA ESCOLA POLIVALENTE II, BAIRRO 

ARAÇÁ, QUE MEDE APROXIMADAMENTE 3.000 M2 (TRÊS MIL METROS 

QUADRADOS), PARA IMPLANTAÇÃO DA FEIRA LIVRE DO BAIRRO, QUE ESTÁ 

PARA SER EXTINTA POR FALTA DE LOCAL ADEQUADO AO SEU 

FUNCIONAMENTO. ANEXO ABAIXO ASSINADO, DOS FEIRANTES E MAPA 

INDICATIVO DA ÁREA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 29/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

1811/2015 -  SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO, SE HÁ DÉBITOS EM 

ATRASO COM OS FORNECEDORES DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA 

PROPRIAMENTE DITA, DA ADMINISTRAÇÃO INDIRETA OU DAS AUTARQUIAS 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES. PROTOCOLO Nº.1812/2015 – SOLICITANDO 

A REINSTALAÇÃO DA CÂMERA DE VÍDEO MONITORAMENTO LOCALIZADA À 

AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, NO BAIRRO AVISO, NAS PROXIMIDADES DO 

“BAR DO CUCA”, CÂMERA ESSA, INTEGRANTE DO PROGRAMA DO 

GOVERNAMENTAL “ESTADO PRESENTE EM DEFESA DA VIDA”. PROTOCOLO 

Nº. 1813/2015 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO, SE TODAS AS 

CÂMERAS DE VIDEIO MONITORAMENTO INSTALADAS NO MUNICÍPIO 

ATRAVÉS DO PROGRAMA “ESTADO PRESENTE EM DEFESA DA VIDA”, ESTÃO 
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EM PLENO FUNCIONAMENTO. CASO HAJA ALGUM PROBLEMA, QUE SEJA 

INFORMADO QUAL O PROBLEMA EXISTENTE, A LOCALIZAÇÃO DO 

EQUIPAMENTO DEFEITUOSO E O PRAZO PARA SOLUÇÃO. PROTOCOLO Nº. 

1814/2015 – SOLICITA A LIMPEZA DE UMA ÁREA LOCALIZADA À AVENIDA 

GENÉSIO DURÃO, NO PERÍMETRO ENTRE OS CRUZAMENTOS DESSA VIA 

COM A RUA JACI GARRIDO DE SOUZA E RUA MANOEL MOURA RIBEIRO, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº.1815/2015 – SOLICITANDO A 

LIMPEZA DE UM LOTE LOCALIZADO NA AVENIDA GENÉSIO DURÃO, 

PROXIMIDADES DA JUNÇÃO DA MENCIONADA VIA COM A RUA ALAIR GARCIA 

DUARTE, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 1816/2015 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA ALEGRE, NO TRECHO ENTRE A 

RUA CAPITÃO JOSÉ MARIA E AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, NOS BAIRROS 

ARAÇÁ E AVISO, BEM COMO A PINTURA DA FAIXA DE CICLOVIA EXISTENTE 

NAQUELA VIA. PROTOCOLO Nº. 1817/2015 – SOLICITANDO AÇÕES 

INTEGRADAS E PERMANENTES DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA 

MUNICIPAL, POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NA REGIÃO DA PRAÇA 

LOCALIZADA À RUA PIO X, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. CITANDO QUE O 

PLEITO VISA INIBIR E COMBATER ATIVIDADES CRIMINOSAS QUE ESTÃO 

CONSTANTEMENTE SENDO COMETIDAS NA MENCIONADA LOCALIDADE, 

CONFORME RELATOS DOS MORADORES, SOBRE USO E COMÉRCIO DE 

SUBSTÂNCIAS ENTORPECENTES NO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 1818/2015 – 

SOLICITANDO A REVITALIZAÇÃO (REFORMA COM IMPLANTAÇÃO DE NOVO 

PAISAGISMO E INSTALAÇÃO DE BRINQUEDOS INFANTIS) DA PRAÇA 

LOCALIZADA NA RUA PIO X, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 

1819/2015 – SOLICITA A REFORMA DO CEIM “JOSÉ CÂNDIDO DURÃO” 

COMPREENDENDO: 1) PINTURA DE TODA A ESTRUTURA; 2) SUBSTITUIÇÃO 

DOS ALAMBRADOS E TELAS DE PROTEÇÃO EM TORNO DO CEIM; 3) 

SUBSTITUIÇÃO DOS PORTÕES DE ACESSO AO CEIM; 4) COLOCAÇÃO DE 

LÂMPADAS NAS LUMINÁRIAS EXISTENTES NO CEIM; 5) SUBSTITUIÇÃO DAS 
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TAMPAS DAS CANALETAS DE ESCOAMENTO DE LÍQUIDOS DO PISO; 6) 

SUBSTITUIÇÃO DAS TAMPAS DAS CANALETAS DE ESCOAMENTO DE 

LÍQUIDOS DO PISO; 6) SUBSTITUIÇÃO DAS PORTAS DOS SANITÁRIOS; 7) 

SUBSTITUIÇÃO DAS TAMPAS DOS SANITÁRIOS DE TODOS OS BANHEIRO; 8) 

DESENTUPIMENTO DAS TUBULAÇÕES SANITÁRIAS; 9)  MELHORIAS NAS 

PIAS, TANQUES E AZULEJOS DO CEIM. CITANDO QUE A REFORMA TEM 

CARÁTER EMERGENCIAL, E QUE HÁ INFORMAÇÕES DE QUE AS MELHORIAS 

JÁ FORAM SOLICITADAS DIVERSAS VEZES NÃO SENDO ATENDIDAS ATÉ O 

MOMENTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL, DATADOS DE 29/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 1820/2015 – SOLICITANDO LIMPEZA 

DO TERRENO LOCALIZADO ENTRE O S BAIRROS SANTA CRUZ E JOCAFE. 

PROTOCOLO Nº. 1821/2015 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NA CICLOVIA DA PONTE QUE LIGA O BAIRRO ARAÇÁ AO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 1822/2015 – SOLICITANDO O PATROLAMENTO 

NAS RUAS DO BAIRRO GAIVOTAS. PROTOCOLO Nº. 1823/2015 – 

SOLICITANDO MELHORIA DA LIMPEZA URBANA NO BAIRRO VILA ISABEL, BEM 

COMO, MANUTENÇÃO E RECAPEAMENTO DE ALGUNS BURACOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

29/06/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1825/2015 – SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SEJA INFORMADO SE O EXECUTIVO 

MUNICIPAL, JÁ ENVIOU A ESTA CASA, PROJETO DE LEI DESTINANDO 

RECURSOS FINANCEIROS PARA A REALIZAÇÃO DA “GRAN EXPO NORTE  

2015” CASO AFIRMATIVO, QUAL O VALOR. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 

29/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 1826/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO O QUE SEGUE: INFORMAR O QUANTITATIVO DE 

ATENDIMENTOS NO PRONTO SOCORRO DO HOSPITAL GERAL DE LINHARES 
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DA SEGUINTE MANEIRA: CONSTANDO QUANTOS PACIENTES FORAM 

ATENDIDOS POR CADA PROFISSIONAL MÉDICO (NOME DO MÉDICO) EM SEU 

PLANTÃO, SUA ESPECIALIDADE MÉDICA, NOS MESES DE JANEIRO À MAIO 

DE 2015. INFORMAR QUANTOS MÉDICOS (NOMES E ESPECIALIDADES) 

TRABALHAM POR PLANTÃO NO HOSPITAL GERAL DE LINHARES. INFORMAR 

COMO É DISTRIBUÍDA A ESCALA DIÁRIA DOS PLANTÕES COM O NOME DOS 

RESPECTIVOS MÉDICOS. OF. 348/2015 – SEMEL, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.1827/2015, DATADO DE 29/06/2015 – SOLICITA AGENDAMENTO DO 

PLENARINHO DA CÂMARA PARA REALIZAÇÃO DA REUNIÃO DO FUTEBOL 

AMADOR DA 1º. DIVISÃO DE LINHARES, NO DIA 02/07/2015 DAS 18 ÀS 21H. 

OFÍCIO Nº. 049/2015 DO PROGRAMA MUNICIPAL DE IST/AIDS/ HEPATITE B E C 

– CONVITE PARA CAPACITAÇÃO SOBRE BIOSSEGURANÇA E PREVENÇÃO DE 

HEPATITES B, C E HIV PARA PROFISSIONAIS DE SALÕES E ESTÉTICAS NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES/ES A REALIZAR-SE NO CENTRO CULTURAL NICE 

AVANZA, NO DIA 30/06/2015, NO HORÁRIO DE 13 ÀS 17:30HS. OF/SEMAS/GAB 

Nº. 527/2015 – CONVITE PARA PARTICIPAR DA II CONFERÊNCIA MUNICIPAL 

DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA DE LINHARES, A REALIZAR-SE NO DIA 

30/06/2015 DE 07 AS 17H, NO AUDITÓRIO DO CRAS DO BAIRRO INTERLAGOS. 

OFÍCIO/IPASLI Nº. 00269/2015 – CONVITE PARA ABERTURA OFICIAL DO IX 

SEMINÁRIO CAPIXABA DE PREVIDÊNCIA QUE A ACIP – ASSOCIAÇÃO 

CAPIXABA DE PREVIDÊNCIA SOCIAL, REALIZARÁ NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES NO PERÍODO DE 09 A 10 DE JULHO DO CORRENTE ANO. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1761/2015 – 

“DISPÕE SOBRE DENOMINAÇÃO DO ESPAÇO EXISTENTE ENTRE O 

PLENÁRIO E AS ÁREAS DE ACESSO AOS GABINETES DOS VEREADORES NA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 
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CONVIDOU A ASSESSORA JURÍDICA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, DOUTORA MONIQUE MENDONÇA, A UTILIZAR A 

TRIBUNA LIVRE PARA ABORDAR O ASSUNTO REFERENTE AS MUDANÇAS 

QUE OCORRERÃO COM A VIGÊNCIA DA NOVA LEI FEDERAL QUE REGULA O 

REPASSE DE SUBVENÇÕES AS FILANTROPIAS MUNICIPAIS. USANDO A 

PALAVRA A DR.ª MONIQUE CUMPRIMENTOU A TODOS E INFORMOU QUE 

MUDANÇAS OCORRERÃO POR CONTA DA VIGÊNCIA DA LEI FEDERAL Nº. 

13.019/2014, QUE OCORRERÃO EM 27/07/2015. SALIENTANDO QUE AS 

ENTIDADES FILANTRÓPICAS NÃO GOVERNAMENTAIS QUE RECEBEM 

SUBVENÇÕES DO MUNICÍPIO TERÃO MAIS DIFICULDADES PARA RECEBER 

OS REPASSES. POIS EM ANÁLISE AOS CRITÉRIOS DA NOVA LEI, 

PRATICAMENTE NENHUMA INSTITUIÇÃO DA CIDADE ESTARIA APTA A 

RECEBER OS REPASSES. DAÍ SURGIU A GRANDE PREOCUPAÇÃO DA 

SECRETARIA DE ASSISTÊNCIA SOCIAL COM OS CONVÊNIOS MUNICIPAIS 

ATUAIS. SALIENTANDO QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES, COM ESSA 

PREOCUPAÇÃO JÁ TROUXE UMA CAPACITAÇÃO QUE FOI REALIZADA NO 

CENTRO CULTURAL “NICE AVANZA” OBJETIVANDO QUE ESSAS ENTIDADES 

FILANTRÓPICAS SE ADEQUAREM À NOVA LEI. ENTRETANTO, NÃO SABEM SE 

AS INSTITUIÇÕES ESTÃO CUIDANDO PARA SE ADEQUAREM COMO É 

NECESSÁRIO, POIS OS CONVÊNIOS QUE ESTÃO EM VIGOR FUNCIONARÃO 

ATÉ 31/12/2015. PORÉM, EM JANEIRO TERÁ QUE SER FEITO O CHAMAMENTO 

PÚBLICO, QUE SE ASSEMELHA “GROSSEIRAMENTE” A UMA LICITAÇÃO. 

AQUELA ENTIDADE FILANTRÓPICA QUE QUER PRESTAR DETERMINADO 

SERVIÇO DEVERÁ PARTICIPAR DE UM CHAMAMENTO PÚBLICO, 

PREENCHENDO TODOS OS REQUISITOS, DE ACORDO COM O EDITAL, E SE, 

GANHAR O CHAMAMENTO, PODERÁ ENTÃO RECEBER A SUBVENÇÃO. 

ENFATIZANDO QUE O CHAMAMENTO PÚBLICO ABRE IGUALDADE DE 

CONCORRÊNCIA, OU SEJA, UMA ENTIDADE DE SÃO PAULO POR EXEMPLO, 

PODERÁ PARTICIPAR DO CHAMAMENTO, E SE VENCE-LO, AQUELA 
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ENTIDADE PRESTARÁ O SERVIÇO PÚBLICO NO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

DESSA FORMA, A SECRETARIA SE PREOCUPA NO SENTIDO DE QUE TODAS 

AS ENTIDADES DA CIDADE POSSAM ESTAR CAPACITADAS E APTAS AO 

CHAMAMENTO, PEDINDO O APOIO DOS VEREADORES NESSE SENTIDO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AGRADECEU A EXPLANAÇÃO DA DR.ª 

MONIQUE MENDONÇA, DECLARANDO QUE O ASSUNTO É PERTINENTE E 

MERECE ATENÇÃO JÁ QUE O MUNICÍPIO PRECISA TANTO DESSAS 

INSTITUIÇÕES QUE PRESTAM IMPORTANTÍSSIMO SERVIÇO À COMUNIDADE 

LINHARENSE. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS E 

SOLICITOU QUE A PROCURADORIA ENCAMINHE OFÍCIO DA CÂMARA A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE DEGREDO, FELICITANDO PELA ELEIÇÃO 

DO SENHOR MANOEL BARCELOS, COMO PRESIDENTE DAQUELA 

ASSOCIAÇÃO. APÓS, COMENTOU QUE ESTÁ PREOCUPADO COM O 

DESEMPREGO EM LINHARES, DIZENDO QUE TEVE NOTÍCIAS DE QUE A 

EMPRESA “VITAL”, ESTARÁ DEIXANDO A CIDADE E JÁ COMEÇOU A DEMITIR 

SEUS 216 (DUZENTOS E DEZESSEIS) FUNCIONÁRIOS. INFORMANDO QUE 

CONVERSOU COM UM GERENTE DA EMPRESA, E SOUBE QUE O CONTRATO 

SE ENCERRARIA NO DIA 20, MAS, HAVERIA CONDIÇÕES DE RENOVAÇÃO DO 

CONTRATO POR MAIS UM ANO. DIZENDO QUE SE PREOCUPA POR ACHAR 

ESTRANHO A NÃO RENOVAÇÃO DO CONTRATO ANTES DO TÉRMINO DO 

MESMO, JÁ QUE NUNCA VIU ALGO SEMELHANTE. AFIRMANDO QUE EM 

CONVERSA COM FUNCIONÁRIOS DAQUELA EMPRESA, RECEBEU A 

DENÚNCIA DE QUE ESTARIAM SENDO PRESSIONADOS A SAIR, INCLUSIVE 

FOI RELATADO QUE UM GERENTE DAQUELA EMPRESA AO SAIR 

CONVERSAR COM UM DOS SECRETÁRIOS DO EXECUTIVO, TEVE SUA CASA 

INVADIDA OCASIÃO EM QUE FORAM QUEBRADOS SEUS COMPUTADORES. 

APÓS, RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DE SE SABER O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO REALMENTE, QUESTIONANDO QUE SE O SERVIÇO 

REALMENTE PARAR NO DIA 20, COMO FICARÁ A COLETA DE LIXO DA 
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CIDADE? E POR CONSEQUÊNCIA SERÁ QUE A PREFEITURA MANDARÁ UM 

PROJETO EM CARÁTER DE EMERGÊNCIA?  SERÁ OUTRA EMPRESA A 

ASSUMIR O SERVIÇO? CARDIA ENFATIZOU QUE NÃO ESTA ACUSANDO 

NINGUÉM, MAS DESEJA O QUE REALMENTE ESTÁ ACONTECENDO NESSA 

SITUAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, DECLAROU QUE NÃO É CONTRA O REPASSE DE 

VERBAS PARA AS FESTAS COMO A GRAN EXPO NORTE, TODAVIA, SOUBE 

DE INFORMAÇÕES DE QUE O VALOR DE REPASSE É MUITO GRANDE, ACIMA 

DE UM MILHÃO E MEIO DE REAIS. SUGERINDO QUE O MONTANTE FOSSE 

DESTINADO AOS EVENTOS EM PONTAL E REGÊNCIA POR EXEMPLO, 

RESSALTANDO QUE NUNCA A PREFEITURA DEIXOU QUE AJUDAR O EVENTO 

DO “FORRÓ PONTAL” DESDE O SEU INÍCIO E AGORA OS MORADORES DO 

LOCAL ESTÃO TRISTES COM A SITUAÇÃO. APELANDO QUE A PREFEITURA 

AJUDE PRINCIPALMENTE NA REALIZAÇÃO DO FORRÓ PONTAL, POR SE 

TRATAR DE CULTURA LOCAL, E DE MEIO DE ATRAIR TURISTAS E RENDA 

ÀQUELA COMUNIDADE. DIZENDO NÃO ENTENDER PORQUE A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE CULTURA NÃO APOIA NEM DIVULGA FESTAS COMO ESTÁ, OU 

PORQUE NÃO SE APROVEITA O POTENCIAL TURÍSTICO DAS LAGOAS DO 

MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DISSE LAMENTAR TUDO O QUE 

OUVIU SOBRE A NOVA LEGISLAÇÃO, DIZENDO QUE A CADA HORA QUE 

PASSA, PRINCIPALMENTE AS LEIS DO GOVERNO FEDERAL VÊM 

DIFICULTANDO A VIDA DOS PEQUENOS, SEM FAZER NADA PARA AJUDAR. 

RESSALTANDO QUE É PRECISO AJUDAR AS ENTIDADES A SE ADEQUAREM A 

NOVA LEGISLAÇÃO, POIS, COMO JÁ FOI DITO, TAIS SITUAÇÕES SÓ 

DESESTIMULAM AS PESSOAS QUE BONDOSAMENTE DEDICAM SEU TEMPO A 

CAUSA. APÓS, COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO QUE INDICA A ÁREA 

OCIOSA LOCALIZADA ATRÁS DO COLÉGIO POLIVALENTE II, PARA 

REALIZAÇÃO DA FEIRA DAQUELA LOCALIDADE QUE É TÃO IMPORTANTE 

PARA A COMUNIDADE. O VEREADOR CITOU QUE APRESENTOU CERTIDÃO 
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PEDINDO INFORMAÇÕES SOBRE OS LEILOEIROS QUE SERIAM 

CONTRATADOS PELA PREFEITURA E ATÉ SEXTA-FEIRA PASSADA O 

REQUERIMENTO NÃO HAVIA SIDO ENCAMINHADO. RESSALTANDO QUE OS 

REQUERIMENTOS QUE NÃO TEM TANTA IMPORTÂNCIA ESTÃO SENDO 

ATENDIDOS COM AGILIDADE E OS PEDIDOS DE CERTIDÃO TÊM SIDO 

POSTERGADOS PELA CASA, DIZENDO ACREDITAR QUE O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA NÃO TEM CONHECIMENTO DO OCORRIDO. PEDINDO 

ATENÇÃO AO CASO, PORQUE AS VEZES INFORMAÇÕES QUE SÃO 

IMPORTANTES PARA OS VEREADORES SE ARRASTAM POR LONGO TEMPO, 

NÃO CHEGANDO-SE AOS OBJETIVOS INTENTADOS COM AS INFORMAÇÕES 

SOLICITADAS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE SOLICITARÁ A SECRETARIA LEGISLATIVA QUE VERIFIQUE O 

FATO, SALIENTANDO QUE NÃO TINHA CIÊNCIA DO DOCUMENTO, JÁ QUE 

TODA SEMANA ASSINA OS DOCUMENTOS ENCAMINHADOS PELA 

SECRETARIA LEGISLATIVA. APÓS, INFORMOU QUE CONFORME 

CONFIRMAÇÃO DO SECRETÁRIO DE MUNICIPAL DE AGRICULTURA, OS 

VALORES DESTINADOS A GRAN EXPO NORTE SÃO DE R$ 500.000,00 

(QUINHENTOS MIL REAIS) DO FUNDO MUNICIPAL, R$ 200.000,00 (DUZENTOS 

MIL REAIS) DE RECURSOS DA PREFEITURA. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E DISSE QUE A 

SUGESTÃO DO VEREADOR AMANTINO, QUANTO AO ESPAÇO DESTINADO A 

FEIRA, DEVE SER ESTUDADO, PARA VER SE NÃO VAI NA CONTRAMÃO DOS 

INTERESSES DOS MORADORES DO BAIRRO. JÁ QUE EXISTE UMA 

DISCUSSÃO, PORQUE A ÁREA ONDE É HOJE O “REGIONAL” É PERTENCENTE 

A MITRA DIOCESANA DE COLATINA, CONFORME DOCUMENTOS JÁ 

PROTOCOLADOS NESSA CASA DE LEIS. AFIRMANDO ENTENDER QUE A 

MELHOR PROPOSTA SEJA O ENCAMINHAMENTO DA FEIRA PARA A ÁREA DO 

PARQUE DE EXPOSIÇÃO, POIS MUITOS MORADORES, COMO JÁ RELATADO, 

RECLAMAM DAS DIFICULDADES DE ACESSO AS GARAGENS DE SUAS CASAS 
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QUANDO OCORREM AS FEIRAS. FABRICIO DECLAROU QUE MESMO COM A 

PREFEITURA DANDO APOIO AS FILANTROPIAS, A SITUAÇÃO JÁ É UM CAOS, 

E AS INSTITUIÇÕES SÓ EXISTEM AINDA NO MUNICÍPIO PELA BONDADE DAS 

PESSOAS QUE ESTÃO ALI A FRENTE CONSTANTEMENTE PEDINDO 

DOAÇÕES E ORGANIZANDO BINGOS BENEFICENTES. SENDO ASSIM A NOVA 

LEI FEDERAL SOBRE O REPASSE DE SUBVENÇÃO DEVE REALMENTE DEVE 

DESPERTAR A PREOCUPAÇÃO DE TODOS. APÓS, COMENTOU QUE 

RECEBEU INFORMAÇÕES DE ALGUNS PRESTADORES DE SERVIÇO 

RECLAMANDO QUE NÃO RECEBERAM DA PREFEITURA. DIZENDO ESPERAR 

QUE A INFORMAÇÃO NÃO SEJA VERDADEIRA, E QUE REALMENTE A 

VERDADE SEJA APRESENTADA NESSA CASA. FABRÍCIO DECLAROU SEU 

CARINHO PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, E DECLARO QUE 

SEU REQUERIMENTO É NO SENTIDO DE SABER SE REALMENTE AS 

CÂMARAS DE VÍDEO MONITORAMENTO ESTÃO TODAS ATIVAS E 

MONITORANDO TODO O MUNICÍPIO. ENFATIZANDO A IMPORTÂNCIA DAS 

CÂMERAS NO COMBATE A VIOLÊNCIA NO MUNICÍPIO QUE ULTIMAMENTE SÓ 

VEM CRESCENDO, E POR ISSO SUA PREOCUPAÇÃO EM COBRAR 

INFORMAÇÕES SOBRE A CÂMERAS. POR FIM, COBROU SOBRE UMA 

CÂMERA INSTALADA NO BAIRRO AVISO, NO CRUZAMENTO DA RUA RIO 

GRANDE DO NORTE E AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO QUE FOI DERRUBADA, 

LEMBRANDO QUE POR DIVERSAS VEZES, COBROU NESTA CASA, SOBRE A 

MÁ LOCALIZAÇÃO DE ALGUMAS CÂMERAS, COMO AQUELA, E, TAMBÉM A 

LOCALIZADA NO CRUZAMENTO DA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO COM A 

RUA SÃO MATEUS, DIZENDO ESPERAR QUE NÃO ACONTEÇA ALGO MAIS 

GRAVE DEVIDO AOS ACIDENTES QUE ACONTECEM PELA MÁ LOCALIZAÇÃO 

DOS POSTES DE SUSTENTAÇÃO DAS CÂMERAS. FABRÍCIO COBROU 

PROVIDÊNCIAS PARA MANUTENÇÃO E PINTURA DAS SINALIZAÇÕES 

VERTICAIS E HORIZONTAIS DAS VIAS DA CIDADE, CONFORME SEU 

REQUERIMENTO APRESENTADO NO EXPEDIENTE. NO APARTE, O 
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VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU QUE SEJA ESTUDADA ALGUMA FORMA 

PARA FACILITAR O ACESSO AUTOMOTIVO DOS PROFISSIONAIS MÉDICOS AO 

HOSPITAL RIO DOCE, DIZENDO QUE EM EMERGÊNCIAS, DEVIDO A LOTAÇÃO 

DAS VAGAS, OS PROFISSIONAIS PRECISAM ATÉ PARAR O CARRO NO MEIO 

DA RUA E SOLICITAR QUE ALGUM FUNCIONÁRIO HABILITADO POSSO 

ENCONTRAR ALGUM LOCAL PARA ESTACIONAR O VEÍCULO. CONTINUANDO, 

O VEREADOR FABRÍCIO LOPES COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE 

IMPLANTAÇÃO DE UM PONTO DE TAXI NAS PROXIMIDADES DO SHOPPING, 

ARGUMENTANDO QUE O LOCAL POSSUI DE GRANDE MOVIMENTAÇÃO DE 

PESSOAS, NECESSITANDO ASSIM DE UM PONTO DE TAXI. APÓS, PEDIU 

PROVIDÊNCIAS AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA,  

PARA MELHORA NA SEGURANÇA DO ENTORNO DA PRAÇA “PIO X” E DO 

COLÉGIO ESTADUAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 1702/2015, 

COM SEU PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DESTA CASA DE 

LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES 

QUE PRODUZIU O REFERIDO PARECER. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DESTA 

CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 1702/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 1702/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA DECLAROU QUE OUVIU 

ATENTAMENTE A FALA DO VEREADOR DR. CARDIA QUANTO AOS PEQUENOS 

JOGOS QUE SÃO REALIZADOS NA CIDADE. DECLARANDO QUE OBTEVE 

INFORMAÇÕES DE QUE O COMANDO DA POLÍCIA MILITAR DE LINHARES 

ESTÁ SEGUINDO UMA RECOMENDAÇÃO POR OFÍCIO DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO E DO COMANDO DO CPO NORTE, PARA PROIBIR A PRÁTICA DE 
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JOGOS DE AZAR. E, DIANTE DOS ARGUMENTOS DO COMANDANTE DE 

LINHARES DE QUE NÃO HÁ COMO CONTESTAR UMA ORDEM DE UM 

SUPERIOR HIERÁRQUICO, NADA PÔDE FAZER. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TEIXEIRA CITANDO AS INFORMAÇÕES DE QUE IDOSOS 

ESTARIAM SEM EMBARCAR NOS ÔNIBUS DA EMPRESA JOANA DARC, POR 

FALTA DE VAGAS NA ÁREA DESTINADAS AOS MESMOS, DECLAROU QUE 

DESEJA QUE A IMPRESSA INFORME O PORQUÊ DESSA SITUAÇÃO. USANDO 

A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE APÓS 

RECLAMAÇÃO NESSE SENTIDO NA OUVIDORIA DA CÂMARA, ESTEVE NA 

SEDE DA EMPRESA ONDE FOI INFORMADO QUE A EMPRESA VAI 

CADASTRAR OS IDOSOS DO MUNICÍPIO, E APÓS, OS MESMOS RECEBERÃO 

UM CARTÃO QUE DARÁ DIREITO A SENTAR EM QUALQUER POLTRONA DOS 

ÔNIBUS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

DECLAROU QUE SITUAÇÕES COMO ESSA NÃO PODEM ACONTECER DE 

FORMA ALGUMA, E SE DEVE COBRAR UMA POSIÇÃO DA EMPRESA O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL. SE COLOCANDO À DISPOSIÇÃO, PARA SE NECESSÁRIO, 

EMPREENDER AÇÕES JUDICIAIS AFIM DE GARANTIR O DIRETO DOS 

CIDADÃOS QUE SE SENTIREM PREJUDICADOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE GOSTARIA DE SABER EM QUE PÉ 

ANDA A LICITAÇÃO DO TRANSPORTE PÚBLICO NO MUNICÍPIO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE JÁ HOUVE LICITAÇÃO DA 

QUAL AQUELA EMPRESA FOI A VENCEDORA. APÓS, DESTACOU QUE A 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 1702/2015, FAZ UMA JUSTA 

HOMENAGEM A SAUDOSA ELITA CALMON MACHADO QUE FOI A PRIMEIRA 

MULHER A OCUPAR O CARGO DE VEREADORA DO MUNICÍPIO DE LINHARES 

E UMA DAS PRIMEIRAS DO BRASIL. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-

SE NO DIA 30/06/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 
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ORDINARIAMENTE NO DIA 6/07/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA SEIS DE JULHO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 
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VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES. AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 26/06/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 06/07/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1899/2015 – SOLICITA A 

REALIZAÇÃO DE SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO DA “ESCOLA CABLOCO 

BERNARDO”, LOCALIZADO NA BAIRRO PLANALTO. PROCOTOLO N° 

1900/2015- SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DA AREIA, REFORMA DO ALAMBRADO, 

COLOCAÇÃO DE REDES NAS TRAVES DA QUADRA, LOCALIZADA NA RUA 

FRANCISCO CARMINATO BACHETI, NO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO N° 

1901/2015- SOLICITA A SUBISTITUIÇÃO DO PORTÃO EXISTENTE NA UNIDADE 

DE SAÚDE DA FAMÍLIA, DENOMINADO “PEDRO FELIPE SANTANA”, BAIRRO 

SANTA CRUZ. PROTOCOLO N°1902/2015- SOLICITA A COLOCAÇÃO DE TAMPA 

DE 02 (DOIS) BUEIROS EXISTENTES NA RUA DO CONTORNO QUE DÁ 

ACESSO A RUA PAINEIRAS, BAIRRO FONTE GRANDE. PROTOCOLO N° 

1903/2015- SOLICITA QUE SEJA REALIZADA UMA FISCALIZAÇÃO NO BAIRRO 

TRÊS BARRAS, A FIM DE APURAR A EXISTÊNCIA DE ANIMAIS SOLTOS. 

PROTOCOLO N° 1904/2015- SOLICITA QUE SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO 

E PATROLAMENTO NAS ESTRADAS DA LOCALIDADE DE TERRA ALTA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINE, 

DATADO DE 06/07/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 1909/2015- SOLICITA REPAROS NO 
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ASFALTO DA AVENIDA ALEGRE, PRÓXIMO AO COMERCIAL VICENTINI, 

BAIRRO ARAÇÁ; PINTURA NOS QUEBRA-MOLAS DA AVENIDA IBIRAÇU, 

PRÓXIMO AO CENTRO DE TRIAGEM DE RECICLÁVEIS- UTIL (BAIRRO AVISO), 

E NA RUA PARAJÉ (ATRÁS DA INDÍSTRIA DE MÓVEIS MOVELAR), NO BAIRRO 

MOVELAR; INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA CANELA, PRÓXIMO AO 

MINI ESTÁDIO, TAMBÉM NO BAIRRO MOVELAR. REQUERIMENTO N° 

1908/2015- SOLICITA REPARO NOS CALÇAMENTOS DAS RUAS LASTÊNIO 

CALMON, PRÓXIMO AO NÚMERO 409, E RUA SÃO PAULO, EM FRENTE AO 

NÚMERO 594, AMBAS NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO N° 1907/2015- 

SOLICITA REPARO NA AVENIDA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, EM FRENTE AO N° 

1048, AO LAFO DO CRAS, NO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, 

PRÓXIMO A JUSTIÇA FEDERAL, E REPARO NO CALÇAMENTO NA RUA BOA 

VISTA, EM FRENTE AO N° 175, ESQUINA COM A AVENIDA SOEIRO BANHO, NO 

CENTRO, AO LADO DO RIO PEQUENO. REQUERIMENTO N° 1911/2015- 

SOLICITA A SUBISTITUIÇÃO DE TODAS AS LÂMPADAS QUE ESTÃO 

QUEIMADAS NO PATRIMÔNIO DE CÓRREGO PIABANHA. REQUERIMENTO N° 

1910/2015- SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UMA REDE WI-FI (INTERNET), NO 

COMPLEXO POLI ESPORTIVO “ANTÔNIO JOVITA”, DISTRITO DE BEBEDOURO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADO DE 06/07/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB N° 1917/2015- SOLICITA QUE 

SEJA FEITO O RECOLHIMENTO DE ENTULHOS NA RUA VEREADOR VILMO 

GUIZANI, NA ALTURA DO NÚMERO 13, BAIRRO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTO 

N° 1918/2015- SOLICITA O RECOLHIMENTO DOS ENTULHOS NA RUA GILSON 

ZOCATELLI, EM FRENTE AO CONSTRUIR MATERIAL DE CONSTRUÇÃO NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTO N° 1919/2015- SOLICITA O 

RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA RUA MARIA GIURIATO FRISSO, EM 

FRENTE AO SALÃO NA MARICA, NO BAIRRO LINHARES 5. REQUERIMENTO N° 

1920/2015- SOLICITA O RECOLHIMENTO DE ENTULHO NA AVENIDA PAU 
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BRASIL, BAIRRO MOVELAR, NA ALTURA DO NÚMERO 1282. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

06/07/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB N° 1923/2015 – SOLICITA O CALÇAMENTO DE PARTE DA 

RUA PARANÁ, MAIS PRECISAMENTE NA PARTE FINAL DA RUA 

RETROMENCIONADA (DO IMÓVEL 775 AO FINAL), NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTO N° 1924/2015- SOLICITA QUE SEJA REALIZADA A PODA DAS 

ÁRVORES EXISTENTES AO LONGO DA AVENIDA JOÃO CABRAL DE MELO 

NETO, PRINCIPALMENTE NAS PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO 

COMERCIAL “ANEXO LARÚSTICO”, NO BAIRRO PALMITAL. REQUERIMENTO N° 

1925/2015 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADA A PINTURA DE TODA 

SIALIZAÇÃO DA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTO N° 1926/2015 – SOLICITA QUE SEJA DESTINADO AGENTES 

DE TRÂNSITO PARA ATUAREM NA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, NO 

BAIRRO AVISO, NOS HORÁRIOS DE ENTRADA E SAÍDA DOS ALUNOS DA 

INSTITUIÇÃO EDUCACIONAL SESI. REQUERIMENTO N° 1927/2015 – SOLICITA 

A AMPLIAÇÃO DO PROJETO “WI-FI NAS PRAÇAS”, NO INTUITO DE 

CONTEMPLAR A COMUNIDADE DO BAIRRO BEBEDOURO. REQUERIENTO N° 

1928/2015 – SOLICITA A AVALIAÇÃO PARA A CRIAÇÃO DE UM PONTO DE 

ÔNIBUS, ÀS MARGENS DA BR 101, NA ALTURA DO BAIRRO BEBEDOURO. 

REQUERIMENTO N° 1922/2015 – SOLICITA QUE INFORME POR MEIO DE 

CERTIDÃO SE HÁ DÉBITOS EM ATRASO COM OS PRESTADORES DE 

SERVIÇO DA ADMINISTRAÇÃO DIRETA, INDIRETA OU AUTARQUIA DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES/ES. REQUERIMENTO N° 1929/2015 – SOLICITA QUE 

INFORME POR MEIO DE CERTIDÃO OS MOTIVOS PELOA QUAIS LEVARAM AO 

FECHAMENTO DOS TELECENTROS DOS BAIRROS ARAÇÁ E BEBEDOURO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA, DATADO DE 06/07/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB N° 1939/2015 – SOLICITA A PINTURA DE 
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FAIXAS DE PEDESTRES E PLACAS DE SINALIZAÇÃO ESCOLAR E PLACA DE 

VELOCIDADE MÁXIMA PERMITIDA DE 40 KM NAS PROXIMIDADES DO CEIM 

ENOQUE DE FREITAS, SITUADO NA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES 

ALVES, NO BAIRRO JUPARANÃ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADO DE 06/07/06/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB N° 

1935/2015 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADO O PATROLAMENTO NAS RUAS 

DE PONTAL E NA ESTRADA QUE LIGA PONTAL A URUSSUQUARA. 

REQUERIMENTO N°1939/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE 

ÔNIBUS NA RUA ARGEU RIBEIRO DE NORAES, NO BAIRRO CANIVETE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA VEREADORA REGINA DE CASSIA 

PEDRONI, DATADO DE 06/07/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB N°1941/2015- SOLICITA A 

LIMPEZA DO TERRENO QUE FICA AO LADO DA ASSOCIAÇÃO DO BANESTES. 

REQUERIMENTO N° 1942/2015 – SOLICITA A TAPAGEM DE BURACO E 

NIVELAMENTO DO CALÇAMENTO SOBRE A VALA NA RUA RAIMUNDO 

PINHEIRO NO BAIRRO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTO N° 1943/20015 – SOLICITA 

A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA MARTINS AFONSO DE 

SOUZA, NO BAIRRO INTERLAGOS II. REQUERIMENTO N° 1944/2015 – 

SOLICITA O CONSERTO DE BURACO EM BUEIRO NA AVENIDA CEREJEIRAS, 

COM ESQUINA PAINEIRAS NO BAIRRO MOVELAR. OFÍCIO – TV SIM E A REDE 

RECORD NEWS DE LINHARES, EMISSORAS DE TELEVISÃO PERTENCENTES 

OFÍCIO N°274/2015 – IPASLI, PROTOCOLADO SOB N° 1921/2015, DATADO DE 

06/07/2015 – SOLICITA UMA RELAÇÃO CONTENDO: QUAL O PLANO RECEBE, 

SALÁRIO BASE, QUINQUÊNIO, FÉRIAS PRÊMIO E DEMAIS VANTAGENS DE 

CARGO, INCLUSIVE O TOTAL DA REMUNERAÇÃODESDE 2011 DOS 

SERVIDORES CEDIDOS A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. OFÍCIO N° 

0770/2015 – CONSELHO TUTELAR DOS DIREITOS DA CRIANÇA E 

ADOLESCENTE DE LINHARES-ES, PROTOCOLADO SOB N° 1833/2015 – 
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SOLICITA QUE ENCAMINHE O PROJETO DE ALTERAÇÃO NO ARTIGO 1° DA 

LEI 3424/2014, SUGERE AINDA QUE ALTERE OS INCISOS I E II. OFÍCIO N° 

0366/2015 – SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER – SOLICITANDO 

A LIBERÇÃO DO PLENARINHO NOS DIAS 07/07, 14/07 E 30/07 DO CORRENTE 

ANO DAS 18:30 ÀS 21:30 HORAS PARA TRATAR DE ASSUNTOS 

RELACIONADOS AO FUTEBOL AMADOR DE LINHARES. OFÍCIO DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DA BAGUEIRA, PROTOCOLADO SOB N° 

1930/2015 – SOLICITA O ASFALTO DA LAGOA NOVA Á BAGUEIRA, QUE MEDE 

7KM. OFÍCIO N° 0868/2015 – CONSELHO TUTELAR DOS DIREITOS DA 

CRIANÇA E ADOLESCENTE DE LINHARES-ES, PROTOCOLADO SOB N° 1845 – 

ENCAMINHA RELATÓRIO DO MÊS DE JUNHO DE 2015 DOS ATENDIMENTOS 

REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR DE LINHARES-ES E 

ABERTUR DE NOVOS PROCESSOS. OFÍCIO DE N° 06/2015 – PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, PROTOCOLADO SOB 

N° 1847/2015 – SOLICITA O USO DO ESPAÇO LIVRES RESERVADO A 

TRIBUNA, SENDO ENCAMINHADO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA OS 

PROCEDIMENTOS DE PRAXE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A INVERSÃO DA PAUTA. SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA FOI O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA NA FORMA REGIMENTAL, COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA SOBRE O PROJETO DE LEI 1475/2015 QUE DISPÕE SOBRE O 

PROJETO CULTURAL “LASTÊNIO CALMON JÚNIOR. REVOGANDO AS LEIS 

NÚMEROS 1.878/1995, 1998/1997 E 2.211/2001 PARA DESBUROCRATIZAR O 

INCENTIVO E AÇÕES CULTURAIS EM LINHARES. SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR TODOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA 

FORMA REGIMENTAL NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº1475/2015, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 
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VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº1558/2015 SENDO APROVADO. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº1558/2015, SENDO 

APROVADO NA FORMA REGIMENTAL E ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA 

CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O 

PROJETO DE LEI Nº  1761/2015, DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NA FORMA REGIMENTAL NO TODO 

DO PROJETO DE LEI Nº 1761/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. TRATA-SE DE PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL SOBRE A DENOMINAÇÃO DO ESPAÇO EXISTENTE 

ENTRE O PLENÁRIO E A ÁREA DE ACESSO AOS GABINETES. O ESPAÇO 

SERÁ CHAMADO DE “ÉLBER SUZANO”. ALI, SERÁ INSTALADA A ÁREA 

CULTURAL DA CÂMARA. ÉLBER SUZANO FOI JORNALISTA, ESCRITOR, 

FOTÓGRAFO, POETA, DRAMATURGO E DIRETOR TEATRAL. ALÉM DISSO, 

ERA MEMBRO DO INSTITUTO HISTÓRICO E GEOGRÁFICO DO ESPÍRITO 

SANTO. TEVE OITO LIVROS PUBLICADOS, ESCREVEU PEÇAS TEATRAIS E 

ROTEIRO DE UM FILME. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº 1702/2015 DENOMINANDO A SALA DE IMPRENSA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES DE “ELITA CALMON MACHADO”. ELA FOI A 

PRIMEIRA MULHER ELEITA PARA A CÂMARA DE LINHARES E UMA DAS 

PRIMEIRAS VEREADORAS DO BRASIL.   FOI VEREADORA EM LINHARES NA 

PRIMEIRA LEGISLATURA, QUE COMEÇOU EM PRIMEIRO DE JANEIRO DE 1947 

E SE ESTENDEU ATÉ DEZEMBRO DE 1950. A CÂMARA ERA COMPOSTA POR 

NOVE VEREADORES, SENDO OITO HOMENS E UMA MULHER.   SENDO OS 

VEREADORES AGENOR HOMEM DE CARVALHO, TALMA DRUMOND PESTANA, 
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FRANCISCO ARISTIDES DE ALBUQUERQUE, GERLES GAMA, JOAQUIM 

CALMON, JOSÉ DOS SANTOS FILHO, OLINDO GARCIA DUARTE E PEDRO 

CEOLIN. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE 

LEI Nº1702/2015, NA FORMA REGIMENTAL, SENDO APROVADO POR TODOS E 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA O COMPETENTE AUTÓGRAFO. NO USO 

DA PALAVRA O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CIENTIFICOU AO 

PÚBLICO PRESENTE, EM SUA TOTALIDADE, ARTISTAS, PARA QUE NÃO SE 

ENTUSIASMASSEM POR DEMASIA. HAJA VISTA QUE A LEGISLAÇÃO É UMA 

CONQUISTA, EMBORA, SUA EFETIVA APLICAÇÃO CARECE DE RECURSOS 

FINANCEIROS. COISA QUE NÃO ESTÁ SENDO VISTA NA ATUAL 

ADMINISTRAÇÃO. COMO NO CASO AO ATENDIMENTO NA ÁREA DE SAÚDE. 

INSCRITO O VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA INFORMOU QUE TOMOU 

CONHECIMENTO DE QUE O HGL SUSPENDEU AS CIRURGIAS ELETIVAS ATÉ 

O MÊS DE NOVEMBRO DESTE POR FALTA DE RECURSOS FINANCEIROS. 

CITANDO QUE ISSO É MAIS UM ABSURDO DO DESRESPEITO DA 

ADMINISTRAÇÃO PARA COM A NOSSA POPULAÇÃO. CITANDO QUE ESTARÁ 

PROTOCOLANDO SOLICITANDO QUE INFORMAÇÕES SEJAM PRESTADAS 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO QUANTO AO CASO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 07/7/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 13/7/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  
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EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

ATA DA VIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TTREZE DE JULHO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. SENDO 

JUSTIFICADA A AUSÊNCIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, 

VEZ QUE ENCONTRA-SE NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, NUMA SOLENIDADE, EM QUE FOI CONDECORADO COM O 
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TÍTULO DE CIDADANIA ESPÍRITO SANTENSE. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ 

A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO 

DIA 06/07/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: 

PROTOCOLO Nº.1988/2015, SEJAM REALIZADOS SERVIÇOS DE 

MANUTENÇÃO/REFORMA DA UNIDADE DE SAÚDE ETELVINA LOUREIRO 

SILVÉRIO, NO BAIRRO AVISO, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°.1987/2015, 

PEDE REPARO NO ASFALTO DAS RUAS DO BAIRRO NOVA BETÂNIA E DO 

BAIRRO CANIVETE, NESTA CIDADE; E PROTOCOLO N°.1986/2015, REIVINDICA 

PATROLAMENTO DA ESTRADA DO POVOADO CONHECIDO COMO SÍTIO 

FELIZARDO, NO DISTRITO DE RIO QUARTEL, NESTA CIDADE. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.1979/2015, SEJAM REALIZADOS 

SERVIÇOS DE MANUTENÇÃO NO ABRIGO DE ÔNIBUS COLETIVO 

LOCALIZADO NA AGROVILA, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°.1980/2015, 

SOLICITA A COLETA DE ANIMAIS DOMÉSTICOS SOLTOS NA CIDADE DE 

LINHARES/ES; PROTOCOLO N°.1981/2015, PEDE A LIMPEZA DE RUAS E 

AVENIDAS DO BAIRRO INTERLAGOS, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°. 

1982/2015, SOLICITA A PINTURA NOS REDUTORES DE VELOCIDADE E FAIXAS 

DE PEDESTRES EXISTENTES NO BAIRRO ARAÇÁ E SHELL, NESTA CIDADE; E 

PROTOCOLO N°.1983/2015, SOLICITA A INSTALAÇÃO DE PLACAS 

NORMATIVAS EM PONTOS ESTRATÉGICOS, ORIENTANDO ENTRA E SAÍDA DE 

ACESSO AOS BAIRROS DE LINHARES/ES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, SOLICITANDO AO 

PREFEITO AS SEGUINTES PROVIDÊNCIAS: PROTOCOLO N°.1978/2015, SEJA 

REALIZADA A REESTRUTURAÇÃO DA AVENIDA ÉLIO MARTINS, NO BAIRRO 
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SHELL, LINHARES/ES; PROTOCOLO N°.1985/2015, QUE SOLICITA A 

REPOSIÇÃO DA TAMPA DE ESGOTO, NA RUA MELVIN JONES, NO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE, LINHARES/ES. REQUERIMENTO DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI PROTOCOLADO SOB Nº. 1961/2015 

REIVINDICANDO AO EXECUTIVO MUNICIPAL A INSTALAÇÃO DE UM NOVO 

ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS NA COMUNIDADE DA AGROVILA, NESTA 

CIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA REIVINDICANDO AO PREFEITO MUNICIPAL, O SEGUINTE: 

PROTOCOLO N°.1997/2015, QUE INFORME, POR CERTIDÃO, AS MEDIDAS 

REALIZADAS PELO PODER PÚBLICO ATÉ O MOMENTO, PARA SOLUCIONAR O 

PROBLEMA DAS MICROALGAS (E ALGAS) ACUMULADAS NA LAGOA 

JUPARANÃ, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°.1998/2015, PEDE REPARO NO 

ASFALTAMENTO DA RUA ARGEU RIBEIRO MORAES, NO TRECHO PRÓXIMO À 

MARGEM DA BR 101 (LADO ESQUERDO NO SENTIDO DE LINHARES A SÃO 

MATEUS), NO BAIRRO CANIVETE, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°. 1999/2015, 

SOLICITA ASFALTAMENTO DA RUA PEDRO MANOEL DAS VIRGENS, EM TODA 

A SUA EXTENSÃO, NO BAIRRO CANIVETE, NESTA CIDADE; PROTOCOLO 

N°.2000/2015, SEJA REALIZADA OBRA NO INTUITO DE SE CONSERTAR A 

TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA PEDRO MANOEL DAS VIRGENS, 

NAS PROXIMIDADES DO ENTRONCAMENTO DA REFERIDA VIA COM A RUA 

ARGEU RIBEIRO MORAES, NO BAIRRO CANIVETE, NESTA CIDADE; 

PROTOCOLO N°.2011/2015, SE OFICIE A REDE SIM (TV) PARA QUE FORNEÇA 

CÓPIA INTEGRAL DE TODAS AS TRANSMISSÕES (ÁUDIO E VÍDEO) POR ELA 

REALIZADA DAS SESSÕES DESSA CASA, NO PERÍODO EM QUE A REFERIDA 

EMISSORA TINHA CONTRATO FIRMADO COM ESSE LEGISLATIVO MUNICIPAL; 

PROTOCOLO N°. 2001/2015, SOLICITA A MANUTENÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE 

UM ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, LOCALIZADO A AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, PRÓXIMO AO “SENAI”, NO BAIRRO AVISO, NESTA CIDADE; 

PROTOCOLO N°.2002/2015, PEDE REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA 
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EUROPA, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DESTA VIA COM A RUA DAS 

HORTÊNSIAS, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA, NESTA CIDADE; E PROTOCOLO 

N°.2003/2015, PEDE A SUBSTITUIÇÃO DE UM POSTE DE MADEIRA POR UM 

POSTE DE CIMENTO, POSTE ESTE DE MADEIRA QUE ESTÁ LOCALIZADO NA 

AVENIDA BEIRA-RIO, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE N°, 1.724, NO 

BAIRRO AVISO, NESTA CIDADE. REQUERIMENTO DO VEREADOR MILTINHO 

COLEGA SOLICITANDO AO PREFEITO A MANUTENÇÃO NA REDE DE ESGOTO 

LOCALIZADA NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, MAIS PRECISAMENTE NA 

ESQUINA DA AVENIDA LAGOA DOS TESH, ESQUINA COM A RUA ALAMEDA, 

NESTA CIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO SOLICITANDO AO PREFEITO O 

SEGUINTE: PROTOCOLO N°.2004/2015, SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA 

QUE UMA LINHA DE ÔNIBUS DO MUNICÍPIO PASSE NA LOCALIDADE DE 

PIABANHA, SANTA ROSA, SÃO FRANCISCO EM JAPIRA, POR PELO MENOS 

DUAS VEZES NA SEMANA; PROTOCOLO N°.2005/2015, PEDINDO MELHORIA 

NA FREQUÊNCIA DO RECOLHIMENTO DE ENTULHOS NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°.2006/2015, PEDINDO A 

PRESENÇA DE ÔNIBUS DE SAÚDE NA COMUNIDADE DE PONTAL DO OURO, 

NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°.2007/2015, PEDE O FECHAMENTO DE UM 

BURACO NO FINAL DA RUA ANTÔNIO DOS REIS PAIVA, NO BAIRRO 

PLANALTO II, NESTA CIDADE. PROTOCOLO N°. 2008/2015, PEDE A TAPAGEM 

DE UM BURACO NA RUA GUERINO GILBERTI, EM FRENTE AO AÇOUGUE 

CUZZUOL, NO BAIRRO CONCEIÇÃO, NESTA CIDADE; PROTOCOLO 

N°.2009/2015, PEDINDO O PATROLAMENTO DA ESTRADA DA FAZENDA MARIA 

BONITA, NESTA CIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI, SOLICITANDO AO 

PREFEITO O SEGUINTE: PROTOCOLO N°. 2016/2015, SOLICITANDO A 

IMPLANTAÇÃO DE UM TREVO NA AVENIDA TUPINAMBÁS NO BAIRRO LAGOA 

DO MEIO, COM LIGAÇÃO DA RUA ROBERTO MARINHO COM O BAIRRO 
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JARDIM LAGUNA, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°.2017/2015, PEDE A 

LIMPEZA DA RUA PRESIDENTE CAFÉ FILHO, PRÓXIMO À ENTRADA DO 

BAIRRO LAGOA DO MEIO, NESTA CIDADE; PROTOCOLO N°.2018/2015, PEDE A 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA PRESIDENTE MÉDICI, 

PRÓXIMO AO POSTO DA POLÍCIA MILITAR, ATRÁS DO PARQUE DE 

EXPOSIÇÃO, NESTA CIDADE. OFÍCIO Nº.3769/2015 DE 03/7/2015 DA SEMUS 

ENCAMINHANDO RELATÓRIO DA SAÚDE. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB N°1267/2015 

QUE DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO TEMPORÁRIA DE 

PESSOAL NA FUNÇÃO DE NUTRICIONISTA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. 

PROJETO DE LEI APRESENTADO PELA MESA DIRETORA, PROTOCOLADO 

SOB N° 2015/2015 QUE DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO DA LEI 3344 DE 23 DE 

AGOSTO DE 2013, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI DE 

AUTORIA DO VEREADOR MILTON COLEGA FILHO, PROTOCOLADO SOB 

N°1594/2015 QUE DISPÕE SOBRE O CONTROLE POPULACIONAL DE CÃES E 

GATOS EM LINHARES ATRAVÉS DE CAMPANHA DE ESTERILIZAÇÃO, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE EMENDA À LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, DE AUTORIA DA MESA DIRETORA E DEMAIS PARES, 

PROTOCOLADO SOB Nº.1960/2015 QUE DÁ NOVA REDAÇÃO AO CAPUT DO 

ARTIGO 13 E SEGUINTES DA LEI ORGÂNICA DO MUNICIPIO DE LINHARES – 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, FIXANDO O NUMERO DE VEREADORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES PARA A PRÓXIMA LEGISLATURA, 

ACRESCENTA § 4º, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISES E PARECERES DEVIDOS DENTRO DO PRAZO 

REGIMENTAL. ANTECIPANDO O USO DA PALAVRA DOS VEREADORES 

INSCRITOS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO 

DO PLENÁRIO A PRORROGAÇÃO DO PRAZO DA CERTIDÃO ONDE FOI 

MENCIONADO O PROTOCOLO DA PREFEITURA DE N° 14633/2015, NÃO 
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SENDO MENCIONADO O Nº. DE OFÍCIO DESTA CASA NAQUELE PROCESSO, 

NÃO SENDO POSSIVEL IDENTIFICAR O REQUERENTE E O PEDIDO, SENDO  

QUE,  QUANDO HÁ PRAZO A MESA DIRETORA TEM QUE VOTAR PARA A 

PRORROGAÇÃ MESMO ASSIM. ATO CONTÍNUO, FOI COLOCADO EM 

APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO DO SOLICITADO NA CERTIDÃO SUPRA. 

FRANQUEADA A PALAVRA, O VEREADOR JOSÉ CARDIA, SE MANIFESTOU 

CONTRÁRIO A PRORROGAÇÃO DO PRAZO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍCIO SILVA, SOLICITOU ADIAÇÃO DA APRECIAÇÃO DA 

MATÉRIA PARA QUE AS INFORMAÇÕES CHEGUEM E QUE SE TENHA 

CONHECIMENTO DA MATÉRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOSÉ 

CARDIA ENDOSSOU AS PALAVRAS DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA APRESENTOU TERMOS DO REGIMENTO 

INTERNO PARA QUE OS VEREADORES PODESSEM ENTENDER QUE QUANDO 

HÁ PRORROGAÇÃO DO PRAZO EM CERTIDÃO, DIZ QUE NÃO BASTA APENAS 

O PREFEITO RESPONDER, QUE SE ELE NÃO RESPONDER DENTRO DO 

PRAZO, QUE ELE SÓ TEM UMA OPÇÃO DE NÃO RESPONDER, DESDE QUE O 

PLENÁRIO DÊ A PRORROGAÇÃO, SENDO ASSIM, COMO VENCEU HOJE O 

PRAZO E SE O PLENÁRIO NÃO DER A PRORROGAÇÃO, É OBRIGADO O 

PREFEITO ESTAR COM AS INFORMAÇÕES AQUI. ASSIM SENDO, É 

NECESSÁRIO TER A CAUTELA QUANTO AO REGIMENTO. ESCLARECEU O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUANTO ÀS INFORMAÇÕES CONTIDAS NO 

ART.339, §§ 1°, 2°, 3° E 4°. SENDO ASSIM O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SOLICITOU A PROCURADORIA ANÁLISE EM TEMPO HÁBIL. ENFATIZANDO 

QUE O ART. 339 NÃO RESTA DÚVIDA QUANTO AO ATO DA VOTAÇÃO PARA O 

PRAZO DE PRORROGAÇÃO. FRANQUEADA A PALVRA O VEREADOR RENATO 

RANGEL, AFIRMOU QUE O PREFEITO CUMPRIU SEU PAPEL E CABE A 

CÂMARA APROVAR NESSA DATA OU SEMANA QUE VEM, MESMO PORQUE, 

VOTAR NUMA COISA QUE NÃO SE TEM CONHECIMENTO FICA DIFÍCIL. 

ACREDITANDO QUE NÃO TRAZ PREJUÍZO AO PREFEITO MESMO PORQUE 
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ELE CUMPRIU O TEMPO DETERMINADO, SENDO ASSIM, ACHA QUE DÁ PARA 

QUE SEJA VOTADO NA PRÓXIMA SESSÃO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU QUE AGUARDARÁ A MANIFESTAÇÃO DA 

PROCURADORIA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, 

MANIFESTANDO SUA SATISFAÇÃO EM RECEBER O DIAGNÓSTICO FÓRUM 

RIO DOCE, NO QUAL É IMPORTANTE BUSCAR SOLUÇÕES PARA O RIO DOCE, 

QUE JÁ FOI EXEMPLO DE UM RIO E HOJE ESTÁ COM BANCOS DE AREIA E 

QUE DEIXA MUITO TRISTE O POVO LINHARENSE. EM SEGUIDA RELATOU AS 

CONDIÇÕES DAS ÁGUAS DA LAGOA JUPARANÃ QUE ESTÃO PÉSSIMAS, 

SENDO PREOCUPANTE A SITUAÇÃO. CITANDO QUE ESTARÁ SOLICITANDO 

ESCLARECIMENTO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL QUANTO AOS 

PROBLEMAS DAS ALGAS NA LAGOA JUPARANÃ. POIS SABE QUE TEM UM 

FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, NO ENTANTO, NÃO SE SABE O QUE 

VEM ACONTECENDO COM A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE DO 

MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ CARDIA, DISSE QUE TEM QUE 

SER PROIBIDO A CRIAÇÃO DE PEIXES NAS LAGOAS. QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO É DE QUE UM DIA A ÁGUA DOS RIOS E DAS LAGOAS 

ACABAREM PARA O CONSUMO HUMANO. RATIFICANDO QUE, QUE A PARTIR 

DO MOMENTO QUE COLOCARAM A CRIAÇÃO DE PEIXES ACABARAM COM AS 

LAGOAS. AFIRMANDO TER ATENDIDO VÁRIOS PACIENTES COM DIARRÉIA 

DEVIDO AO CONSUMO DA ÁGUA  DE MÁ QUALIDADE. CITANDO AINDA DO 

MAL CHEIRO DAS ÁGUAS DAS LAGOAS. LEMBRANDO QUE FEZ UM PEDIDO 

PARA O MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL E ESTADUAL E ENCAMINHOU A 

PRESIDÊNCIA DESTA CASA, E QUE, JÁ CONVERSOU COM A PROCURADORIA 

DO LEGISLATIVO, QUANTO À VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI PARA O 

CONCURSO DA FACELI, NO ENTANTO NESSE CONCURSO A PREFEITURA NO 

SEU PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS, APESAR DA FACELI SER UMA 

AUTARQUIA, ELA NÃO TEM SEUS PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS; ONDE 

SE FAZ REFERENCIA DESDE PROFESSORES DA BASE INFANTIL ATE 
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GINÁSIO, MAS NÃO FAZ DE PROFESSORES DE MAGISTÉRIO DE NÍVEL 

SUPERIOR, SENDO ASSIM COMO QUE SE DÁ UM CONCURSO SEM PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS? POIS, ANTES DESSE CONCURSO SAIR DEVERIA TER 

PLANO QUE CARGOS E SALÁRIOS, REFERENTE AO MAGISTÉRIO DE NÍVEL 

SUPERIOR, POIS A GRANDE PREOCUPAÇÃO É DEVIDO A FALTA DE PLANO 

DE CARREIRA. E ACREDITA QUE ESSE CONCURSO PODE SER ANULADO. 

SENDO ASSIM PEDE PARA QUE SE POSSA SER ANALIZADO MELHOR ESSE 

FATO, PEDINDO AUXÍLIO AS PROMOTORIAS LIGADAS A EDUCAÇÃO, PARA 

QUE NÃO TENHAMOS A CULPA DE TER APROVADO UM CONCURSO QUE 

SERÁ ANULADO. CARDIA SOLICITOU AINDA QUE O PRESIDENTE MANDE 

FELICITAÇÕES EM NOME DA CÂMARA PARA A AABB PELOS 50 ANOS. 

INSCRITO, O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, AFIRMOU QUE OS 

SERVIDORES DA EDUCAÇÃO TEM O ESTATUTO DO MAGISTÉRIO QUE 

REGEM A VIDA DELES, NA QUAL NÃO PODE SER TRATADO A SITUAÇÃO DA 

UAB E DA FACELI QUE É UMA FUNDAÇÃO COM AUTONOMIA FINANCEIRA, DA 

MESMA FORMA QUE É A CÂMARA E O SAAE, SENDO QUE MATÉRIA PASSADA 

PELO O VEREADOR DR. CARDIA NÃO BATE E A PESSOA QUE PRESTOU TAIS 

INFORMAÇÕES NÃO TEM CONHECIMENTO, PODENDO ASSIM VIR 

PREJUDICAR O CONCURSO DA FACELI, NO QUAL NÃO OCORRENDO O 

CONCURSO POSSIVELMENTE IRÁ VIRAR CABIDE DE EMPREGO, OU SEJA, 

POR INDICAÇÃO POLÍTICA, QUE NÃO É ESSA A INTENÇÃO DO COLEGA DR. 

CARDIA. QUESTÃO DE ORDEM, DR. CARDIA, DISSE QUE RESPEITA A 

OPINIÃO DO VEREADOR TARCISIO APESAR DE NÃO CONCORDAR, POIS O 

ESTATUTO, NÃO MENCIONA EM MOMENTO NENHUM SOBRE PROFESSOR DE 

NÍVEL SUPERIOR. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL, MANIFESTOU 

SUA PREOCUPAÇÃO NO TOCANTE AS ÁGUAS. PAREBINIZOU O SERVIÇO DA 

ADEL E TODOS OS ÓRGÃOS ENVOLDIOS NO TRABALHO, DIZENDO ESTAR 

PREOCUPADO COM AS PESSOAS COM PROBLEMAS DE VISÃO NO 

MUNICÍPIO E DIZ QUE QUER SABER O QUE O MUNICÍPIO TEM FEITO NESTE 
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CASO. AFIRMANDO QUE POUCO SE TEM FEITO NO MUNICÍPIO. ESSAS 

PESSOAS TAMBÉM PRECISAM DE AJUDA PSICOLÓGICA, ASSISTÊNCIA 

SOCIAL; POR ISSO, É IMPORTANTE SABER O QUE SE TEM DE CONCRETO 

PARA ESSAS PESSOAS. DIZENDO AINDA QUE, PESSOAS COM DEFICIÊNCIA 

FÍSICA NECESSITEM DE EQUIPAMENTOS ESPECIALIZADOS, COM A 

LINGUAGEM EM BRAILER, DE EQUIPES ESPECIALIZADAS PARA PODER 

CUIDAR DESSAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA. NO APARTE, O VEREADOR 

CARDIA, RATIFICOU QUE JÁ FOI FEITO REQUERIMENTO POR DIVERSAS 

VEZES PARA A IMPLANTAÇÃO DA CALÇADA CIDADÃO, E DIZ QUE SERIA 

NECESSÁRIO A PREFEITURA COLOCAR FISCAIS E QUE TERIA QUE SE 

TORNAR OBRIGATÓRIO COMO JÁ TEM EM LEIS A CALÇADA CIDADÃ, POIS A 

ORIENTAÇÃO DO CEGO NA RUA É A MARCAÇÃO E POR ISSO QUE SE FAZ 

NECESSÁRIO DA EXISTÊNCIA DA CALÇADA CIDADÃ. CONTINUANDO, O 

VEREADOR RENATO REQUEREU EM PELNÁRIO QUE SEJA OFICIADO A 

SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, DE AÇÃO SOCIAL E DE SAÚDE PARA QUE SE 

UNAM, OBJETIVANDO A EXECUÇÃO DE UM TRABALHO QUE ATENDA ESSAS 

PESSOAS COM DEFICIÊNCIA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS SEGUINTES 

PROJETOS COM SEUS RESPECTIVOS PARECERES FAVORÁVEIS 

APRESENTADOS PELAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA: 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PREFEITO MUNICIPAL QUE AUTORIZA A 

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE POR INTERMÉDIO DO FUNDO MUNICIPAL 

DE SAÚDE A DESTINR UM VALOR DE QUINHENTOS E NOVENTA E OITO MIL 

REAIS AO SINDICATO RURAL DE LINHARES PARA REALIZAÇÃO DA AGRO 

EXPONORTE, FEIRA DE NEGÓCIOS. PROJETO DE LEI DO CHEFE DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL COM A MESMA FINALIDADE NA AGRO EXPONORTE 

REPASANDO O VALOR DUZENTOS E TRINTA MIL E TREZENTOS E QUATORZE 

REAIS DA PREFEITURA PARA O SINDICATO. O VEREADOR TARCISIO FEZ 

MENÇÃO QUANTO A UM FATO IMPORTANTE NESSES PROJETOS: 
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ANTERIORMENTE A PREFEITURA EM 2014 ARCOU COM QUINHENTOS E 

QUINZE MIL REAIS DOS RECURSOS PRÓPRIOS PARA ESSA FEIRA DE 

NEGÓCIOS E O FUNDO COM R$ 120 MIL. EM 2015 INVERTEU-SE OS 

VALORES. CITANDO AINDA QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA CONVIDOU 

PESSOAS DO SEGUIMENTO DA AGRICULTURA, E O QUE SE ENTENDE É QUE 

O MUNICÍPIO HOJE PASSA GRANDE DIFICULDADE NA PARTE AGRÍCOLA E JÁ 

EXISTE DISPONÍVEL EM TRÊS AGÊNCIAS BANCÁRIAS PARA A EXECUÇÃO 

DESSA FEIRA UM MONTANTE DE ATÉ 170 MILHÕES DE REAIS PARA 

FINANCIAMENTOS. E ISSO GERARÁ DIVISAS PARA O MUNICÍPIO E GERA 

CONDIÇÕES FAVORÁVEIS PARA O HOMEM DO CAMPO. ISTO POSTO, A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E FINANÇAS ANALISARAM CRITERIOSAMENTE O 

BOJO DO MESMO E APRESENTARAM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS. 

QUANTO AO PROJETO QUE TRATA DE VALOR DE R$10 MIL REAIS PARA QUE 

SEJA RESSARCIDO OS VALORES DE JUROS DO IPASLI, TAMBÉM RECEBEU 

DAS COMISSÕES PERMANENTES SEUS PARECERES FAVORÁVEIS. ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

SOBRE OS PROJETOS DE LEIS DE N° 1834/2015, Nº.1945/2015 E 1946/2015, 

SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL E 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA OS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. EM 

TEMPO. OS PROJETOS DE LEIS Nº.1945/2015 E 1946/2015 FORAM 

APROVADOS, CONSTANDO A ABSTENÇÃO DOS VEREADORES DR. CARDIA E 

DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES SOBRE TAIS PROEJTOS. O VEREADOR 

RENATO RANGEL, PARABENIZOU A SECRETARIA DE AGRICULTURA E TODOS 

QUE ESTÃO ENVOLVIDOS QUE TIVERAM A IDEIA DE UTILIZAR O DINHEIRO 

DO FUNDO E AO MESMO TEMPO DISCUTIR E TRAZER PARA O DEBATE A 

QUESTÃO DA ÁGUA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, DISSE 

SER FAVORÁVEL A EXPOSIÇÃO, POIS ACHA QUE UMA EXPOSIÇÃO DESSE 

NÍVEL TRAZ INVESTIMENTOS, NÃO GOSTARIA DE VER UMA EXPOSIÇÃO SE 
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GASTANDO 400 A 500 MIL REAIS COM CANTORES, COMO TAMBÉM FICA 

PREOCUPADO, POIS ACHA QUE A PREFEITURA DEVERIA INVESTIR SIM, POIS 

INVESTIU EM TANTA COISA RUIM, PORQUE NÃO PODE INVESTIR NA EXPO 

AGRO NORTE, ACHA QUE DEVERIA INVESTIR BEM, POIS, SÓ  SE 

PREOCUPAR EM RETIRAR DO FUNDO DE MEIO AMBIENTE, QUE PODERIA 

SER USADO DE OUTRA MANEIRA, MAS DE QUALQUER MANEIRA É 

IMPORTANTE QUE ACONTEÇA ESSA EXPOSIÇÃO, MAS CONTINUA NÃO 

CONCORDANDO, TIRAR DE SECRETARIA DE FUNDO DE MEIO AMBIENTE, 

ENCERRANDO SUA PALAVRA DIZENDO QUE É FAVORÁVEL QUE ACONTEÇA 

A EXPOSIÇÃO MAS QUE ACHA QUE A PREFEITURA TERIA QUE INVESTIR NA 

EXPOSIÇÃO DE OUTRA MANEIRA E NÃO TIRANDO DE FUNDO DE MEIO 

AMBIENTE, POIS ACHA QUE O FUNDO DEVERIA SER VOLTADO PARA AJUDAR 

O MEIO AMBIENTE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ESCLARECEU QUE O 

FUNDEMA SÓ PODE SER UTILIZADO PARA EDUCAÇÃO AMBIENTAL, POR 

ISSO QUE O TEMA É ÁGUA, O TEMA DA GRAN EXPO NORTE É ÁGUA, SENDO 

FEITO UMA FEIRA DE EDUCAÇÃO PARA MOSTRAR PARA AS CRIANÇAS, 

JUNTAMENTE COM A PARTE RURAL O QUANTO A ÁGUA É IMPORTANTE 

PARA A VIDA. NO ENTANTO, ESSE DINHEIRO DO FUNDO NÃO PODE SER 

UTILIZADO COMO POR EXEMPLO PARA A DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS, POIS 

ELE É EXPECÍFICO PARA EDUCAÇÃO AMBIENTAL. QUESTÃO DE ORDEM O 

VEREADOR FABRÍCIO DISSE QUE EM DEZEMBRO VEIO UM PROJETO DE 

ORÇAMENTO PARA ESTA CASA, COM A MARGEM DE UM VALOR DE 7 

MILHÕES, E FOI PERGUNTADO O QUE SE FARIA COM O VALOR DE 7 

MILHÕES PARA O MEIO AMBIENTE, ONDE ERA DESTINADO PARA ALGUMAS 

AÇÕES, QUANDO ENTÃO ENFATIZOU AO PREFEITO PARA QUE TIVESSE 

CUIDADO NA HORA DE SE ELABORAR UM ORÇAMENTO QUE TENHA UM 

CIFRÃO  MAIOR PARA O MEIO AMBIENTE. QUANTO AO PROJETO DE LEI 

Nº.1946/2015, O VEREADOR DR. CARDIA, MANIFESTOU SER FAVORÁVEL A 

EXPOSIÇÃO, CITANDO QUE NÃO É QUANDO E QUANTO A PREFEITURA VAI 
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DAR; SÓ ENTENDE SER ERRADO A PREFEITURA DAR 400 MIL REAIS PARA 

ÁRBITRO DE FUTEBOL, ACHANDO TAL VALOR ACIMA DAS PRIORIDADES QUE 

A PREFEITURA DISPONIBILIZA; COMO NO CASO, O VALOR QUE IRÁ PASSAR 

PARA A EXPOSIÇÃO. E QUE, HAVERIA DE TER VERBAS TAMBÉM PARA A 

FESTA DO PONTAL DO IPIRANGA QUE JÁ SE TORNOU TRADICIONAL. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO CITOU QUE UM PEQUENO 

PRODUTOR QUE O SERVIÇO QUE FOI APROVADO POR ESTA CASA, QUE O 

CONTEMPLARIA COM O MAQUINÁRIO E AFINS, ESTÁ SUSPENSO PELA 

SECRETARIA. QUE SEGUNDO O SECRETÁRIO SOMENTE A PREFEITURA QUE 

ESTÁ EXECUTANDO. ALEGANDO QUE, TAMBÉM TEM QUE AJUDAR O 

PEQUENO AGRICULTOR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RETEVE O 

PEDIDO DE PRORROGAÇÃO ESTIPULADO PELA PREFEITURA ATÉ PRÓXIMA 

SESSÃO, PARA QUE A PREFEITURA POSSA INFORMAR O TODO DESSA 

CERTIDÃO E SEU AUTOR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

INFORMOU QUE A PREFEITURA TEVE O CUIDADO DE QUE TINHA 14 

TRATORES, MAS MANTEM 7 TRABALHANDO TODOS COM RECURSOS 

PRÓPRIOS DA PREFEITURA, INCLUSIVE COM ABASTECIMENTO; E, 

AUMENTOU A QUANIDADE DE MÁQUINAS PATROL DE 4 PARA 8. CITANDO 

AINDA QUE EM RELAÇÃO A CERITDÃO GOSTARIA DE USAR O ARTIGO 206. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM APRECIAÇÃO A 

PRORROGAÇÃO DO PRAZO PARA SER ANALISADO NA PRÓXIMA SESSÃO. 

SENDO APROVADA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR FABRÍCO 

QUANTO AO FATO DE UMA CIRURGIA TER SIDO ADIADA NO HGL POR FALTA 

DE PINÇA. COLOCOU TAMBÉM EM APRECIAÇÃO A SOLICITAÇÃO DO DR. 

CARDIA EM RELAÇÃO A HOMENAGEM DA CÂMARA PARA A AABB DOS 50 

ANOS. SENDO AMBAS APROVADAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-
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SE NO DIA 14/7/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 20/7/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE DE JULHO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 
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VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES. ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS, E 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDBO VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA 

DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 

13/07/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: 

PROTOCOLO Nº.2054/2015, NA QUAL PEDE A INSTALÇAO DE UM QUEBRA 

MOLA NA RUA LAFAIETE NETE, ANTIGA ESTRADA VELHA, ATRÁS DA TROP 

FRUTAS, PERTO DO DALTO, BAIRRO CANIVETE; PROTOCOLO N°.2053/2015, 

NA QUAL REQUER A INSTALAÇÃO DE UM PONTO DE ÔNIBUS NA AVENUDA 

NOGUERIA DA GAMA, NO BAIRRO COLINA, NAS IMEDIAÇÕES DO CEIM 

ANGUINELO GUIMARÃOS E DA NOVA SEDE DA CÂMARA; REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DOS SEGUINTES 

REQUERIMENTOS: PROTOCOLO Nº E PROTOCOLO N°.2055/2015; NA QUAL 

REQUER QUE SEJA ENCAMINHADO PRO MEIO DE CERTIDÃO, O 5° TERMO 

ADITIVO AO CONTRATO N° 441/2011, FIRMADO COM A EMPRESA VITAL 

ENGENHARIA AMBIENTAL S/A (PROCESSO N° 3676/2011), ESPECIFICANDO 

NO QUE DIZ AO SEU OBJETIVO, PRAZO E VALOR; REQUER AINDA O 

CONTRATO FIRMADO COM A EMPRESA BIOSANEAR TECNOLOGIA LTDA 

(PROCESSO N° 15.252/2015), ESESPECIFICADAMENTE NO QUE DIZ RESPEITO 

AO SEU OBJETIVO, PRAZO DE DURAÇÃO E JUSTIFICATIVA DE DISPENSA DE 

LICITAÇÃO; PROTOCOLO N° 2059/2015, NA QUAL REQUER IMPLANTAÇÃO DE 
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FAIXAS DE PEDESTRES E CONSTRUÇÃO DE CICLOVIAS NA AVENIDA PADRE 

MANOEL DA NÓBREGA, RUA JOSÉ RODRIGUES DA VITÓRIA E AVENIDA 

FELIPE CAMARÃO, BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO 2033/2015, NA QUAL 

REQUER PROVIDÊNCIAS AO SAAE NO SENTIDO DE MELHORAR A 

QUALIDADE DA ÁGUA FORNECIDA NO DISTRITO DE REGÊNCIA, NESTA 

CIDADE; PROTOCOLO N° 2060/2015, NA QUAL REQUER QUE SE VIABILIZE O 

ATERRO E RECOLOCAÇÃO DO CALÇAMENTO NAS VALAS EXISTENTES NO 

BAIRRO AVISO, NA RUA MINAS GERAIS, AO LADO DO COMPLEXO 

ESPORTIVO, RUA ALAGOAS, EM FRENTE A RESIDÊNCIA DE N° 87 E RUA RIO 

GRANDE DO NORTE, EM FRENTE A RESIDÊNCIA N° 10; PROTOCOLO N° 2061, 

NA QUAL REQUER A MANUTENÇÃO E REFORMA DA “ESCOLA MUNICIPAL 

FLORENTINO BATISTA” LOCALIZADA EM PEROBAS/LINHRES/ES; 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINE 

REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DOS SEGUINTES 

REQUERIMENTOS: PROTOCOLO Nº2062/2015, NA QUAL REQUER QUE SEJA 

REALIZADA A CAPINA E VARRIÇÃO DE TODAS AS RUAS E AVENIDAS DO 

BAIRRO JARDIM LAGUNA; PROTOCOLO N° 2063/2015, NA QUAL REQUER AO 

SAAE QUE SEJA REALIZADO O CONSERTO DO ROMPIMENTO DE CANOS DA 

REDE DISTRIBUIDORA NA RUA BAHIA, ESQUINA COM A RUA MINAS GERAIS, 

EM FRENTE AO BAR DO LUCIO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: 

PROTOCOLO Nº 2067/2015, NA QUAL SOLICITA A DISPONIBILIZAÇÃO DE UMA 

AMBULÂNCIA PARA O POSTO DE SAÚDE DE BAGUEIRA; PROTOCOLO N° 

2068/2015, NA QUAL REQUER O PATROLAMENTO DAS RUAS DO BAIRRO 

PLANALTO 2; PROTOCOLO N° 2069/2015, NA QUAL REQUER A FACILITAÇÃO 

DA ENTREGA DOS CARTÕES SUS PARA OS MORADPRES DE PERÓBAS; 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO  CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL 
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ATRAVÉS DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: PROTOCOLO Nº 2070/2015, NA 

QUAL REQUER QUE SE FAÇA DILIGÊNCIAS JUNTO AO SETOR 

RESPONSÁVEL, NO QUE TANGE A FINALIZAÇÃO E FISCALIZAÇÃO DO 

CALÇAMENTO DO PROJETO LINHA VERDE, NAS MEDIAÇÕES AO ASILO DOS 

VELHOS E CASA DOS CEGOS, NO BAIRRO INTERLAGOS; PROTOCOLO N° 

2071/2015, NA QUAL REQUER QUE O SETOR COMPETETENTE DESFAÇA A 

MODIFICAÇÃO DA RUA BOA VISTA, NO CENTRO DESTA CIDADE, TENDO EM 

VISTA QUE SE TRATA DE UMA RUA MUITO ESTREITA E NÃO COMPORTA MÃO 

DUPLA, ISTO SE FAZ A PEDIDO DE MORADORES; REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES REIVINDICAÇÕES AO 

EXECUTIVO MUNICIPAL ATRAVÉS DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: 

PROTOCOLO Nº 2072/2015, NA SOLICITA POR MEIO DE CERTIDÃO, QUE 

INFORME QUAIS AS MEDIDAS (PLANEJADAS, CONCRETAS, ETC) QUE ESTÃO 

SENDO TOMADAS PARA A REDUÇÃO DAS DESPESAS MUNICIPAIS; 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA VEREADORA REGINA DE CASSIA 

CARDOZO PEDRONI FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO EXECUTIVO MUNICIPAL 

ATRAVÉS DOS SEGUINTES REQUERIMENTOS: PROTOCOLO Nº 2078/2015, NA 

QUAL REQUER A MANUTENÇÃO DA RODOVIA QUE DÁ ACESSO AO DISTRITO 

DE DESENGANO; PROTOCOLO N° 2079, NA QUAL REQUER A CAPINA E 

LIMPEZA NA RUA QUINTINO BOCAIUVA, PRÓXIMO AO COLÉGIO MARÍLIA DE 

RESENDE, NO INTERLAGOS II; PROTOCOLO N° 2080, NA QUAL REQUER A 

CAPINA E LIMPEZA DA RUA DEODORA DA FONSECA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS II; PROTOCOLO N° 2081/2015, NA QUAL REQUER A TAPAGEM 

DE BURACOS NA RUA OURO PRETO, NO BAIRRO INTERLAGOS II; 

PROCOTOLO N° 2082/2015, NA QUAL REQUER A TAPAGEM DE BURACOS NA 

AVENIDA ALEGRE, NA DIVISA DO BAIRRO ARAÇÁ COM O BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO N°2050/2105, REQUERENTE MILTON SIMON BATISTA, ASSUNTO 

DA REPORTAGEM DO JORNAL A TRIBUNA- EXONERAÇÃO DE SERVIDORES 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE VITÓRIA NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 
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ESCLARECE QUE O TEMA É DE SUMA RELEVÂNCIA, E MERECE CORDIAL 

ATENÇÃO PELOS SENHORES, VISANDO A FISCALIZAÇÃO RIGOROSA DOS 

SERVIDORES DESTA CASA DE LEIS. PROCESSO N° 2043/15, PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES CERTIFICA PARA OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS, 

REQUER DIACORDO COM AS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA FACELI, 

ATENDENDO AO REQUERIMENTO FORMULAO PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA; PROCESSO N° 2042/205, REQUERENTE PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, CERTIFICA PARA OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS, 

NO QUE REQUER SOBRE AS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA 

MUNICIAPAL DE SAÚDE, ATENDENDO AO REQUERIMENTO FORMULADO 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA; PROCESO 2038/2015, 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES REQUER ATENDENDO SOBRE 

INDORMAÇÕES PRESTADAS PELA A SECRETARIA DE FINANÇAS, 

ATENDENDO AO REQUERIMENTO FORMULADO PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA; PROCESSO N° 2044/2015, PREFEITURA MUNICPAL DE 

LINHARES, SOLICITAÇÃO DE PRAZO DE CERTIDÃO DOS PROCESSOS N° 

14630/ N° 14635/ N°15417/2015; PROCESSO N° 1966/2015, PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, SOLICITICITA PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE 

CERTIDÃO DE N°14636/2015; CONVITE DIA 26 DE JULHO, GP PLANETE BIKE; 

CONVITE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL 

CONVIDA A TODOS INTEGRANTES DESSA REPARTIÇÃO PARA A 

INAUGURAÇÃO DA PRIMEIRA BASE CIVIL DA GUARDA MUNICIPAL, QUE 

ACONTECERÁ NO DIA 07 DE AGOSTO DE 2015 ÀS 16 HORAS, NO CAMPO DE 

FUTEBOL EM SÃO RAFAEL; ASSOCIAÇÃO DE MÚSICA E ARTE DA 

CONCERTINA CONVIDA PARA O 24° FESTIVAL DE CONCERTINA, QUE SE 

REALIZARÁ NA FAZENDA ENCANTO, NO DIA 08 NDE AGOSTO DE 2015. 

PROCESSO 2039/2015, RESPOSTA AO OFÍCIO N° 284/2015, DO VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA; PROCESSO 2040/2015, RESPOSTA AO 

OFÍCIO N° 372/2015, EM RESPOSTA AO OFÍCIO DO VEREADOR ZECA 
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CORREIA N°.2017. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, FA FORMA 

REGIMENTAL, NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES SOBRE OS PROJETOS DE LEIS A SABER: Nº1267/2015. 

Nº2015/2015. Nº.1594/2015. Nº.1960/2015. SENDO APROVADOS OS DE NºS1267, 

2015 E 1878 E ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. OS PROJETOS DE NºS1736 E 1960 FICARAM 

RETIDOS NA MESA DIRETORA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 21/7/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 27/7/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  
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PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E SETE DE 

JULHO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS, TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. FOI LIDA A 

ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 20/07/2015, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 27/07/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2125/2015 – SOLICITANDO 

AO SETOR COMPETENTE A LIMPEZA DAS RUAS E AVENIDAS DO BALNEÁRIO 

DE PONTAL DO IPIRANGA, JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA GRANDE 

QUANTIDADE DE ENTULHOS ESPALHADOS NA LOCALIDADE BEM COMO A 

REALIZAÇÃO DO “FORRÓ PONTAL” NOS DIAS 31/07, 01 E 02 DE AGOSTO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 27/07/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2129/2015 – SOLICITA 
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RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA AVENIDA REPÚBLICA, PRÓXIMO AO 

NÚMERO 1064, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2130/2015 – 

SOLICITANDO O CONSERTO A IRRIGAÇÃO DO CAMPO DO CÓRREGO FARIAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 31/07/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2131/2015 – SOLICITANDO SERVIÇO 

DE MANUTENÇÃO PARA RECUPERAÇÃO DAS VIAS PÚBLICAS ABAIXO 

RELACIONADAS OBJETIVANDO O LIVRE TRÂNSITO DE VEÍCULOS E 

CONSEQUENTE FIM AOS TRANSTORNOS A QUE VEM SUBMETENDO AOS 

MOTORISTAS E PEDESTRES: A) AVENIDA SABIÁ, AVENIDA BEM-TE-VI E RUA 

DAS GARÇAS, NO BAIRRO GAIVOTAS. B) AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO, 

NAS PROXIMIDADES DO Nº. 1048 E DO SEMÁFORO DE ACESSO AO BR-101, 

NO BAIRRO CONCEIÇÃO. C) NA RUA ODILON NUNES BARROSO, EM FRENTE 

À RESIDÊNCIA DE Nº. 121 NO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 2132/2015 

– SOLICITANDO MANUTENÇÃO NO ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS 

LOCALIZADO NA RUA ARGEU RIBEIRO DE MORAES, NO BAIRRO CANIVETE, 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 853. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 27/07/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2155/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO SE 

HÁ INTERESSE DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM CONSTRUIR, AINDA NO 

MANDATO ATUAL, UMA CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO AVISO. 

SALIENTANDO QUE A MENÇÃO DO INTERESSE EM FAZER DEVE SER 

PAUTADA NO APONTAMENTO DE AO MENOS REALIZAR A PROVISÃO DOS 

RECURSOS FINANCEIROS PARA A PRÓXIMA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL. 

PROTOCOLO Nº. 2156/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO SE 

HÁ INTERESSE DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM CONSTRUIR, AINDA NO 

MANDATO ATUAL, UM CEMITÉRIO NO BALNEÁRIO DE PONTAL DO IPIRANGA. 

SALIENTANDO QUE A MENÇÃO DO INTERESSE EM FAZER DEVE SER 
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PAUTADA NO APONTAMENTO DE AO MENOS REALIZAR A PROVISÃO DOS 

RECURSOS FINANCEIROS PARA A PRÓXIMA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL. 

PROTOCOLO Nº. 2157/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO SE 

HÁ INTERESSE DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM CONSTRUIR, AINDA NO 

MANDATO ATUAL, MAIS UM CEMITÉRIO NO CENTRO DO MUNICÍPIO. 

SALIENTANDO QUE A MENÇÃO DO INTERESSE EM FAZER DEVE SER 

PAUTADA NO APONTAMENTO DE AO MENOS REALIZAR A PROVISÃO DOS 

RECURSOS FINANCEIROS PARA A PRÓXIMA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL. 

PROTOCOLO Nº. 2158/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO SE 

HÁ INTERESSE DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM CONSTRUIR, AINDA NO 

MANDATO ATUAL, UMA CAPELA MORTUÁRIA NO BAIRRO SÃO JOSÉ. 

SALIENTANDO QUE A MENÇÃO DO INTERESSE EM FAZER DEVE SER 

PAUTADA NO APONTAMENTO DE AO MENOS REALIZAR A PROVISÃO DOS 

RECURSOS FINANCEIROS PARA A PRÓXIMA LEI ORÇAMENTÁRIA ANUAL. 

PROTOCOLO Nº. 2159/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME POR MEIO DE 

CERTIDÃO, O MOTIVO DO NÃO CUMPRIMENTO DA LEI MUNICIPAL Nº. 

2536/2005, QUE VERSA SOBRE A AUTORIZAÇÃO DE FORNECIMENTO DE 

UNIFORMES ESCOLARES, BEM COMO, QUE INFORME O PRAZO DE ENTREGA 

DOS REFERIDOS UNIFORMES ESCOLARES. PROTOCOLO Nº. 2160/2015 – 

SOLICITANDO QUE INFORME POR MEIO DE CERTIDÃO QUAL A ATUAL 

SITUAÇÃO DO TRANSPORTE ESCOLAR DOS ALUNOS RESIDENTES NA ZONA 

RURAL? CASO ESTEJA HAVENDO PROBLEMA, QUE INFORME O MOTIVO E AS 

PASSÍVEIS SOLUÇÕES QUE ESTÃO SENDO ESTUDADAS. FUNDAMENTANDO 

O PEDIDO EM RAZÃO DAS INÚMERAS INFORMAÇÕES OBTIDAS DE 

SERVIDORES E PAIS DE ALUNOS DA REDE DE EDUCAÇÃO, DE QUE O 

TRANSPORTE ESCOLAR DOS ALUNOS RESIDENTES NA ZONA RURAL 

ENCONTRA-SE SUSPENSO. CARECENDO ASSIM DE ESCLARECIMENTOS POR 

PARTE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DR. CARDIA, PEDRO JOEL 
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CELESTRINI E RENATO RANGEL, DATADO DE 27/07/2015, PROTOCOLADO 

DOB O Nº. 2161/2015 – INFORMA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, A RETIRADA DAS ASSINATURAS DOS 

VEREADORES MENCIONADOS, DO PROJETO DE LEI TOMBADO SOB O Nº. 

0001960/2015, QUE VERSA SOBRE: “DA NOVA REDAÇÃO AO CAPUT DO ART. 

13 E SEGUINTES, DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL”. O PRESENTE MANIFESTO, 

TEM POR SUSTENTÁCULO, UMA MELHOR AVALIAÇÃO DA MATÉRIA, PELOS 

DIVERSOS ÂNGULOS QUE PODE ATINGIR, E EM RAZÃO DESSA ANÁLISE 

PORMENORIZADA, CHEGA-SE À CONCLUSÃO PELA INVIABILIDADE DE APOIO 

A APROVAÇÃO DA MATÉRIA VENTILADA NO REFERIDO PROJETO DE LEI. 

SEM MAIORES DELONGAS, ATÉ POR HAVER ALGUMAS RAZÕES MUITO 

CONSUBSTANCIADAS PARA A TOMADA DA PRESENTE DECISÃO, 

REPORTAMO-NOS A VOSSA EXCELÊNCIA, COM O PRESENTE MANIFESTO, O 

QUE SERÁ CONFIRMADO EM MOMENTO OPORTUNO NO USO DAS NOSSAS 

ATRIBUIÇÕES LEGAIS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA 

VEREADORA REGINA PEDRONI, DATADOS DE 27/07/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2165/2015 – SOLICITANDO OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” NA AVENIDA 

CAETANO TERSI, ENTRADA DO BAIRRO VILA BETÂNIA. PROTOCOLO Nº. 

2166/2015 – SOLICITA LIMPEZA, TAPAGEM DE BURACOS E CAPINA NA 

AVENIDA PRESIDENTE CAFÉ FILHO, NO BAIRRO EXPOSIÇÃO. OFÍCIO Nº. 

038/2015, APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 23/07/2015 – 

SOLICITANDO AO PREFEITO MUNICIPAL QUE ATUE JUNTO AO SETOR 

COMPETENTE NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR O MANILHAMENTO DA RUA 

ANTÔNIO FERNANDO DE ALMEIDA, Nº. 485, LOTE 788, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2139/2015 – “DISPÕE SOBRE 

DENOMINAÇÃO DAS RUAS E AVENIDAS DA COMUNIDADE DE PONTAL DO 
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OURO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU 

SOBRE A DENÚNCIA QUE RECEBEU QUANTO AOS UNIFORMES ESCOLARES 

DO MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE NESSE ANO ATÉ A PRESENTE DATA 

NADA FOI RESOLVIDO SOBRE AQUELA QUESTÃO. O VEREADOR DECLAROU 

QUE TEVE ACESSO A BILHETES QUE FORAM ENTREGUES EM ALGUMAS 

ESCOLADAS QUE DIZIAM NÃO HAVER DATA PARA ENTREGA DOS 

UNIFORMES, E INFORMANDO OUTROS TRAJES QUE AS CRIANÇAS 

DEVERIAM, E, INCLUSIVE INDICANDO ALGUMAS MALHARIAS PARA COMPRA 

DOS UNIFORMES. AMANTINO RESSALTOU QUE MESMO O BILHETE DIZENDO 

QUE NÃO ERA OBRIGATÓRIO A COMPRA DOS UNIFORMES, TAL FATO, TRAZ 

CONSTRANGIMENTOS AOS ALUNOS E PAIS, QUE NEM SEMPRE PODEM 

COMPRAR. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU POSSUIR 

DOIS BILHETES DA EMEF “MARIA SOUZA MATIAS”, INFORMANDO QUE HOUVE 

ASSEMBLEIA QUE REUNIU A COMUNIDADE ESCOLAR, E QUE FOI DECIDIDO 

QUE A PARTIR DO DIA 20/07, SOMENTE PODERÃO ENTRAR OS ALUNOS COM 

UNIFORME ANTIGOS OU USANDO TÊNIS, CALÇA JEANS E UMA BLUSA 

BRANCA. O VEREADOR CARDIA DECLAROU QUE NAQUELE BAIRRO EXISTEM 

MUITAS CRIANÇAS POBRES QUE NÃO TÊM CONDIÇÕES DE COMPRAREM 

ALIMENTOS DE FORMA ADEQUADA, E ENTÃO, COMO FARIAM PARA 

COMPRAR OS UNIFORMES? RESSALTANDO ACREDITAR QUE A DIRETORA 

DA ESCOLA NÃO FEZ A INDICAÇÃO POR MALDADE, MAS O FATO É UM 

ABSURDO. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE A 

SITUAÇÃO É LAMENTÁVEL E DEPRIMENTE, POIS EXPÕE AS CRIANÇAS A 

GRANDE CONSTRANGIMENTO. APÓS, RELATOU QUE EM PESQUISA JÁ 

VERIFICOU QUE OS UNIFORMES ESTÃO PARA SEREM ENTREGUES, E EM 

OCASIÃO ANTERIOR FICOU SABENDO QUE OS UNIFORMES SÓ SERIAM 
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ENTREGUES PRÓXIMO AS FESTIVIDADES DE ANIVERSÁRIO DO MUNICÍPIO, 

RESSALTANDO QUE TAL SITUAÇÃO NÃO PODE ACONTECER COM O 

MUNICÍPIO DE LINHARES. NA SEQUÊNCIA COMENTOU SOBRE O PROBLEMA 

DA FALTA DE FRALDAS DESCARTÁVEIS NO MUNICÍPIO, DIZENDO QUE 

VERIFICOU NO DIÁRIO OFICIAL DO DIA 23/07/2015, QUE INFORMA QUE O 

PREGÃO PARA AQUISIÇÃO DAS FRALDAS DESCARTÁVEIS FOI SUSPENSO, 

ENFATIZANDO QUE UM MUNICÍPIO DA GRANDEZA DE LINHARES NÃO PODE 

PASSAR POR SITUAÇÕES COMO ESSA. POR FIM, SOLICITOU MOÇÃO DE 

PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR EVARISTO DE SOUZA 

RAMOS. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA COMENTANDO O 

REQUERIMENTO DOS VEREADORES QUE RETIRARAM A ASSINATURA DO 

PROJETO DE LEI QUE AUMENTA O NÚMERO DE VEREADORES DE 13 PARA 

15 PARLAMENTARES, DIZENDO QUE QUE TAMBÉM ESSE TAMBÉM É UM 

ENTENDIMENTO SEU, E DOS VEREADORES EDIMAR VITORASSI, TEIXEIRA, 

ZECA CORREIA, MARCELO PESSOTI, REGINA PEDRONI E MILTINHO COLEGA, 

OS QUAIS TAMBÉM ESTÃO RETIRANDO SUAS ASSINATURAS DO REFERIDO 

PROJETO. EMBORA O PLANO INICIAL FOSSE TER A DELICADEZA DE FAZER A 

RETIRADA DAS ASSINATURAS NA SALA INTERNA. APÓS, COMENTOU QUE A 

COMISSÃO DE JUSTIÇA FOI ATÉ A ESCOLA “MARIA DE SOUZA FARIAS”, 

VERIFICAR AS DENÚNCIAS APRESENTADAS PELO VEREADOR AMANTINO. 

DIZENDO QUE OS BILHETES, OBJETO DA DENÚNCIA, DATAM DE 25/02/2015 E 

22/06/2015, RESSALTANDO QUE A DIRETORA INOCENTEMENTE E ADMITINDO 

SUA FALTA DE EXPERIÊNCIA, FEZ MENÇÃO DAS MALHARIAS, NO INTUITO DE 

AJUDAR, POIS OS PAIS DAS CRIANÇAS ESTAVAM RECLAMANDO DE 

CRIANÇAS COM ROUPAS INADEQUADAS. ENTÃO FOI FEITA REUNIÃO COM O 

CONSELHO ESCOLAR, OCASIÃO EM QUE FICOU DECIDIDO QUE SE O 

MUNICÍPIO NÃO ASSUMISSE A RESPONSABILIDADE COM OS UNIFORMES, 

PRECISARIA QUE A DIREÇÃO EXIGISSE DOS ALUNOS QUE VIESSEM À 

ESCOLA COM ROUPAS MAIS ADEQUADAS, DEVIDO A ALGUNS PROBLEMAS.  
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TARCÍSIO AFIRMOU QUE NA PRIMEIRA QUINZENA DE AGOSTO A 

PREFEITURA ENTREGARÁ A REDE MUNICIPAL TODOS OS UNIFORMES 

ESCOLARES. RESSALTANDO QUE OS UNIFORMES SEMPRE FORAM 

ENTREGUES COM ATRASOS, POR CONTA DA DEMORA E BUROCRACIAS 

LEGAIS. TARCÍSIO RESSALTOU ACREDITAR NAS BOAS INTENÇÕES DA 

DIRETORA QUE ADMITIU SUA FALTA DE EXPERIÊNCIA EM GESTÃO, 

DESTACANDO ENTENDER QUE HÁ OUTRAS MANEIRAS DE COBRAR 

MELHORAS NO ATENDIMENTO À POPULAÇÃO SEM TRAZER TANTO 

DESGOSTO PARA AQUELES QUE ESTÃO TRABALHANDO E MUITAS VEZES 

GANHANDO UM SALÁRIO MÍNIMO. RESSALTANDO QUE A DIRETORA DA 

ESCOLA CHOROU DIZENDO QUE EM MOMENTO ALGUM ESPERAVA QUE SEU 

NOME ESTIVESSE EXPOSTO NA MÍDIA, ENFATIZANDO QUE É PRECISO TER 

CUIDADO COM AS FALAS, POIS MUITAS VEZES NÃO SE ATINGE O PREFEITO, 

E SIM O PEQUENINO QUE ESTÁ TRABALHANDO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE QUER DEFENDER A 

DIRETORA, POIS NEM SABE QUEM É, PORQUE O NOME DA DIRETORA NEM 

FOI COLOCADO EM PAUTA. AFIRMANDO QUE NÃO É NECESSÁRIO 

DRAMATIZAR A SITUAÇÃO, E O QUE ESTÁ SE TRATANDO SÃO QUESTÕES 

PÚBLICAS DE INTERESSE DA COMUNIDADE. ENFATIZANDO QUE VEM 

ACOMPANHANDO A SITUAÇÃO, POIS TEM INTERESSE NAS QUESTÕES DO 

MUNICÍPIO E NOS ANSEIOS DA POPULAÇÃO. FRISANDO QUE FEZ QUESTÃO 

DE LIGAR PARA O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, AUTOR DO PROJETO, E 

CIENTIFICÁ-LO DA SITUAÇÃO NA NOITE DA DENÚNCIA. E, QUE NÃO SE PODE 

JUSTIFICAR O ATRASO NA ENTREGA, POIS SE DEVE PRIMAR PELO BOM 

ANDAMENTO DE PROCESSOS TÃO IMPORTANTES. POR FIM, DECLAROU QUE 

NÃO ASSINOU O PROJETO CITADO PARA O AUMENTO DO NÚMERO DE 

VEREADORES, DIZENDO QUE A CIDADE NÃO PRECISA DE AUMENTO NA 

QUANTIDADE DE VEREADORES E SIM NA QUALIDADE. RESSALTANDO 

DEFENDER E PARABENIZAR OS COLEGAS QUE PUBLICAMENTE RETIRARAM 
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A ASSINATURA, POIS NÃO SE CABE FAZER NADA ESCONDIDO NESSA CASA 

DE LEIS, POIS A POPULAÇÃO PRECISA TER CONHECIMENTO DO QUE 

ACONTECE NESSA CASA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU ENTENDER A SITUAÇÃO DA DIRETORA, DECLARANDO QUE A 

MESMA EM MOMENTO ALGUM DEVE SER CRITICADA JÁ QUE AGIU DE BOA-

FÉ. RESSALTANDO QUE SÓ CRITICA O FATO DA FALTA DE UMA MELHOR 

ORIENTAÇÃO AS DIRETORAS E COORDENADORAS POR PARTE DA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, CITANDO A QUESTÃO DA RETIRADA 

DAS ASSINATURAS DOS VEREADORES, DISSE QUE JÁ HOUVE 

INDELICADEZA POR PARTE DOS COLEGAS QUE APOIAM A ADMINISTRAÇÃO. 

LEMBRANDO QUE FEZ UMA EMENDA AO PROJETO DO ESTACIONAMENTO 

ROTATIVO, E NA OCASIÃO TODOS OS VEREADORES ASSINARAM A EMENDA 

NA SALA DE VEREADORES. MAS, DEPOIS COM A PRESENÇA DE DOIS 

REPRESENTANTES DO EXECUTIVO, OS VEREADORES RETIRARAM AS 

ASSINATURAS, SEM JUSTIFICATIVA, MESMO TENDO NA OCASIÃO SE 

REUNIDO COM DIVERSOS SEGMENTOS DA SOCIEDADE PARA ELABORAÇÃO 

DA REFERIDA EMENDA. AFIRMANDO QUE JUSTIFICA A RETIRADA DE SUA 

ASSINATURA NO PROJETO SE DEVE AO MOMENTO ECONÔMICO QUE NÃO É 

PROPÍCIO AO AUMENTO NO NÚMERO DE CARGOS DE VEREADORES. APÓS, 

DECLAROU QUE JÁ COBROU DIVERSAS VEZES A RESPEITO DO PROBLEMA 

DOS UNIFORMES ESCOLARES, E QUE NO ANO PASSADO TAMBÉM LUTOU 

MUITO PARA COM O PROBLEMA. RESSALTANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO 

DEVE TER BOM SENSO E PROCURAR SE ANTECIPAR PARA QUE A SITUAÇÃO 

NÃO CHEGUE A EXTREMOS. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU SOBRE SEU 

REQUERIMENTO QUE SOLICITA INFORMAÇÕES QUANTO AO PROBLEMA DA 

FALTA DE TRANSPORTE PÚBLICO PARA OS ESTUDANTES DA ZONA RURAL 

DO MUNICÍPIO. PEDINDO QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL SE MANIFESTE 
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E BUSQUE SOLUÇÕES PARA RESOLVER O PROBLEMA O QUANTO ANTES. 

APÓS, DECLAROU QUE VÊM COBRANDO DESDE O ANO DE 2013, A 

REIVINDICAÇÃO DA COMUNIDADE DO BAIRRO AVISO, PELA CONSTRUÇÃO 

DE UMA CAPELA MORTUÁRIA, RESSALTANDO A CARÊNCIA DA POPULAÇÃO 

PELA BENFEITORIA, E CITANDO QUE INCLUSIVE JÁ EXISTE UMA ÁREA NO 

LOCAL DESTINADA PARA CONSTRUÇÃO. O VEREADOR SE DISSE TRISTE 

COM UMA REPORTAGEM, NA QUAL OS GUARDAS MUNICIPAIS FIZERAM UMA 

DENÚNCIA JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO, REFERENTE AS CÂMERAS DE 

VÍDEO MONITORAMENTO DA CIDADE. DIZENDO QUE O MAIS TRISTE DA 

SITUAÇÃO FOI SABER QUE AQUELES SERVIDORES PODERIAM SER 

PENALIZADOS COM PROCESSO ADMINISTRATIVO. RESSALTANDO QUE TAL 

FATO É INADMISSÍVEL, ENFATIZANDO QUE ESTARÁ ATENTO A QUESTÃO, E, 

DIZENDO ACREDITAR QUE A AÇÃO SERIA UM DESGASTE DESNECESSÁRIO, 

POIS A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA NÃO PODE PENALIZAR O SERVIDOR QUE 

DESEJA QUE AS COISAS PÚBLICAS TENHAM UM BOM ANDAMENTO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR EVARISTO DE 

SOUZA RAMOS, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O SENHOR LUCIANO 

CABRAL, CHEFE DA DIVISÃO DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE À UTILIZAR A TRIBUNA DA CASA COM O 

OBJETIVO DE PRESTAR ESCLARECIMENTOS A RESPEITO DO PROJETO DE 

LEI DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE DISPÕE SOBRE A NORMATIZAÇÃO DO 

RECOLHIMENTO DOS ENTULHOS NA CIDADE. USANDO A PALAVRA, O 

SENHOR LUCIANO CABRAL CUMPRIMENTOU A TODOS E DECLAROU QUE O 

PROJETO DO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE TRAMITA NESTA CASA DE LEIS 

QUE TRANSFERE O PAGAMENTO DA RETIRADA DE ENTULHOS PARA O 
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DONO DA OBRA, APENAS NORMATIZA AS LEIS JÁ EXISTENTES, (LEI 

FEDERAL 12.305/2010 E OUTRAS) NO MUNICÍPIO SOBRE O RECOLHIMENTO 

DE RESTOS DE MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO, DEMOLIÇÕES E OUTROS, 

CUJA RESPONSABILIDADE É DOS GERADORES DOS RESÍDUOS, OU SEJA, 

OS DONOS DA CONSTRUÇÃO. RESSALTANDO QUE O PROJETO É BASEADO 

NAS LEIS VIGENTES NO PAÍS E NO CÓDIGO NACIONAL DE RESÍDUOS 

SÓLIDOS, E QUE A ADEQUAÇÃO PREVISTA NO PROJETO É NECESSÁRIA 

PARA QUE O MUNICÍPIO NÃO SEJA PENALIZADO PELA FISCALIZAÇÃO 

AMBIENTAL. DECLARANDO QUE O PROJETO DE LEI EM QUESTÃO TAMBÉM 

VEM PARA NORMATIZAR LEIS MUNICIPAIS NºS. 468/1969, 2.613/2006 E 

3.461/2014 QUE JÁ DISPÕEM SOBRE O RECOLHIMENTO DE ENTULHO. 

ENTRETANTO, O PROJETO PREVÊ O SERVIÇO GRATUITO DE 

RECOLHIMENTO PARA ATÉ UM METRO CÚBICO DE ENTULHO POR DIA EM 

LOCAL ADEQUADO PRÉ-DEFINIDO, ENQUANTO QUE OS GRANDES 

GERADORES TERÃO QUE CONTRATAR UMA EMPRESA ESPECIALIZADA 

PARA DESCARTE DOS RESÍDUOS. ENFATIZANDO QUE A LEI NÃO VAI CRIAR 

TAXAS OU NOVOS IMPOSTOS, E, SIM RECONHECER O PEQUENO E GRANDE 

GERADOR DE ENTULHOS NORMATIZANDO AS LEIS EXISTENTES PARA QUE 

NÃO HAJA CRIME AMBIENTAL COMO PREVISTO, FACILITANDO ASSIM A 

RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DE FORMA ADEQUADA E FAVORECENDO A 

EDUCAÇÃO AMBIENTAL NO MUNICÍPIO. PELA ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI DECLAROU QUE SENDO ASSIM O PEQUENO GERADOR TERIA 

DIREITO A DESCARTAR 30 METROS CÚBICOS MENSAIS DE LIXO, AFIRMANDO 

QUE NÃO VÊ COMO O MUNICÍPIO POSSA ASSUMIR ESSA DESPESA, OU 

SEJA, A DESPESA SERÁ MAIOR DO QUE É ATUALMENTE. USANDO A 

PALAVRA, O SENHOR LUCIANO AFIRMOU QUE OS CÁLCULOS FEITOS 

APONTAM UMA REDUÇÃO DE APROXIMADAMENTE 98% (NOVENTA E OITO 

POR CENTO) DO QUE É GASTO HOJE COM O RECOLHIMENTO DOS 

ENTULHOS. REAFIRMANDO QUE O MUNÍCIPE PODERÁ DEPOSITAR ATÉ UM 
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METRO CÚBICO POR DIA NOS LOCAIS PRÉ-DEFINIDOS (ECO PONTOS), E 

QUE O CIDADÃO TERÁ GARANTIDO O ESPAÇO PARA COLOCAR ESSA 

QUANTIDADE DE ENTULHO POR DIA. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA PERGUNTOU QUAIS SERIAM AS CIDADES DO ESPÍRITO SANTO COM 

MAIS DE CEM MIL HABITANTES QUE TÊM O MESMO MODELO SOBRE O 

RECOLHIMENTO DE ENTULHOS; QUAIS LOCAIS SERIAM INSTALADOS OS 

“ECO-PONTOS”; SE O NOVO CONTRATO FEITO PELA PREFEITURA COM A 

EMPRESA QUE RECOLHE O LIXO DA CIDADE PODERÁ TER SEU CUSTO 

REDUZIDO COM A IMPLEMENTAÇÃO DA NOVA POLÍTICA DE RECOLHIMENTO 

DOS ENTULHOS; SE HÁ ALGUMA RECOMENDAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO 

PARA QUE O MUNICÍPIO CUMPRA A LEI FEDERAL SOBRE O TEMA; E SE A 

FISCALIZAÇÃO DA PREFEITURA ESTARÁ APTA A FISCALIZAR A LEI, 

ORIENTANDO E NOTIFICANDO OS MUNÍCIPES SOBRE A LEI, ANTES DE 

APLICAR AS MULTAS. O SENHOR LUCIANDO DECLAROU QUE EXISTEM 

VÁRIAS CIDADES COM ESSE MODELO, ENTRE ELES, O MUNICÍPIO DE VILA 

VELHA, E QUE OUTROS MUNICÍPIOS NÃO FAZEM A COLETA. AFIRMANDO 

QUE DE ACORDO COM O ESTUDO FEITO, FORAM DEFINIDOS A PRINCÍPIO 

CINCO LOCAIS PARA SEREM INSTALADOS OS “ECO-PONTOS”, EM 

BEBEDOURO, PROXIMIDADES DO CANIVETE, CENTRO DA CIDADE, E NAS 

PROXIMIDADES DOS BAIRROS TRÊS BARRAS E RODRIGUES MACIEL. APÓS, 

AFIRMOU QUE NÃO CONHECE O TEOR DO CONTRATO DA PREFEITURA COM 

A EMPRESA DE RECOLHIMENTO DO LIXO, MAS ACREDITA QUE 50% 

(CINQUENTA POR CENTO) DOS EQUIPAMENTOS DA EMPRESA SÃO 

DIRECIONADOS AO RECOLHIMENTO DE ENTULHOS. NA SEQUÊNCIA 

DECLAROU QUE EM REUNIÃO REALIZADA EM JULHO COM A PROMOTORA 

DRA. ISABELA, QUESTIONOU SOBRE A QUESTÃO DO RECOLHIMENTO DE 

ENTULHO, OCASIÃO EM QUE A MESMA AFIRMOU QUE A PRÁTICA ATUAL DE 

RECOLHIMENTO NÃO DEVERIA PERMANECER POIS NÃO ESTÁ PREVISTA EM 

LEI. O SENHOR LUCIANO, ENFATIZOU QUE NÃO HÁ TAXA A SER COBRADA 



 496 

DO MUNÍCIPE, E SIM, UMA MULTA PARA OS QUE NÃO CUMPRIREM A LEI, A 

FIM DE QUE A PRÁTICA NÃO SEJA CONSIDERADA CRIME AMBIENTAL.  

AFIRMANDO QUE FOI GARANTIDO PELO DIRETOR RESPONSÁVEL PELOS 

FISCAIS DE POSTURA DO MUNICÍPIO, QUE OS FISCAIS ESTARÃO 

PREPARADOS PARA AGIR, E QUE PELA LEI, O CIDADÃO SERÁ NOTIFICADO 

TENDO UM PRAZO DE 24H PARA FAZER A REMOÇÃO DO ENTULHO, APÓS O 

PRAZO, EM CASO DE MULTA, O CIDADÃO TAMBÉM PODERÁ PROTOCOLIZAR 

SUA DEFESA JUNTO A PREFEITURA. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA CITOU QUE O NOVO CONTRATO COM A EMPRESA QUE RECOLHE O 

LIXO DA CIDADE É 37% (TRINTA E SETE POR CENTO) MAIS CARO DO QUE O 

CONTRATO ANTERIOR, MAS, AGORA EMPRESA NÃO VAI MAIS RECOLHER OS 

ENTULHOS, NEM O LIXO HOSPITALAR. RESSALTANDO QUE OS MAIORES 

RESPONSÁVEIS PELA EUTROFIZAÇÃO DAS LAGOAS DO MUNICÍPIO SÃO AS 

CRIAÇÕES DE PEIXE, E A SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE NADA 

FEZ A RESPEITO. ENFATIZANDO QUE É RADICALMENTE CONTRA REPASSAR 

AO CIDADÃO LINHARENSE, QUE É MASSACRADO COM IMPOSTOS, MAIS 

ESSA DESPESA. DIZENDO QUE NÃO VIU NA LEI Nº. 12.305/2010 NENHUM 

ARTIGO QUE DIGA QUE É OBRIGATÓRIO COBRAR DO GERADOR PELO 

DESCARTE DO ENTULHO, E POR ISSO, GOSTARIA DE VER O “TAC” DO 

MINISTÉRIO PÚBLICO SOBRE O TEMA, JÁ QUE SABE QUE A OBRIGAÇÃO DE 

COBRAR NÃO ESTÁ PREVISTA EM LEI. POR DECLAROU QUE NÃO 

CONSEGUIU SE CONVENCER DA NECESSIDADE DA COBRANÇA, APELANDO 

QUE A ADMINISTRAÇÃO REPENSE A QUESTÃO, POIS ESSE PROJETO DE LEI 

VEM CONTRA TODOS OS ANSEIOS DO POVO. PEDINDO AOS COLEGAS 

VEREADORES QUE DISCUTAM MAIS AMPLAMENTE O PROJETO DE LEI 

SOBRE O TEMA. POR FIM, DECLAROU SER CONHECEDOR DA CAPACIDADE E 

COMPETÊNCIA DO SENHOR LUCIANO NA ÁREA DO MEIO AMBIENTE. O 

SENHOR LUCIANO DECLAROU SEREM SÁBIAS AS PALAVRAS DO VEREADOR 

DR. CARDIA, MAS QUE A LEI NÃO COBRARÁ TAXAS OU IMPOSTOS DOS 
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MUNÍCIPES, AO CONTRÁRIO ELA AMPARA O PEQUENO GERADOR, PARA 

QUE ELE POSSA TER O DIREITO DE DESCARTAR O RESÍDUO DE FORMA 

AMBIENTALMENTE CORRETA. AFIRMANDO QUE A DESPESA MAIS BARATA 

NA PLANILHA DE CONSTRUÇÃO DOS IMÓVEIS EM LINHARES, SERIA A 

DESTINAÇÃO CORRETA DOS RESÍDUOS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL LEMBROU QUE OS ENTULHOS ERAM RETIRADOS PELA 

PREFEITURA ATRAVÉS DE UMA AGENDA E A CIDADE SEMPRE FICOU LIMPA. 

MAS, SUA PREOCUPAÇÃO É COM OS POUCOS PONTOS DE RECOLHIMENTO 

PREVISTOS EM RELAÇÃO AO TAMANHO DO MUNICÍPIO. QUESTIONANDO 

COMO FICARIA A QUESTÃO DO PROPRIETÁRIO DE LOTE EM QUE OS 

VIZINHOS DEPOSITAM LIXO, SE O MESMO TERIA QUE PAGAR SEM SER O 

PRODUTOR DO LIXO, E SE A PREFEITURA TERIA CONDIÇÕES DE FISCALIZAR 

A QUESTÃO. MENCIONADO QUE O ENTULHO GERADO PELOS “PEQUENOS”, 

EM GERAL SÃO MATERIAIS QUE NÃO POLUIRIAM AS LAGOAS DO MUNICÍPIO, 

E QUE, AS ÁGUAS ESTÃO POLUÍDAS SIM PELO ESGOTO QUE FOI 

DESPEJADO POR DÉCADAS PELOS ADMINISTRADORES. RESSALTANDO QUE 

O GOVERNO MUNICIPAL ATUAL NÃO AVANÇOU QUASE NADA NA QUESTÃO 

DO SANEAMENTO BÁSICO. RENATO ENFATIZOU QUE DE QUALQUER FORMA 

O CIDADÃO TERÁ QUE PAGAR, POIS MESMO SEM TAXA, ELE TERÁ QUE 

ALUGAR ALGUM VEÍCULO PARA TRANSPORTAR O LIXO ATÉ OS PONTOS DE 

RECOLHIMENTO, O QUE POR CERTO, REPRESENTARIA GRANDES PERDAS 

NA RENDA DOS ASSALARIADOS E APOSENTADOS DO MUNICÍPIO QUE JÁ 

SÃO TÃO SACRIFICADOS. RESSALTANDO QUE ESTÁ SE TRATANDO DE 

VALORES QUE JÁ ESTÃO EMBUTIDOS NO CONTRATO DA NOVA EMPRESA DE 

RECOLHIMENTO DE LIXO. DIZENDO QUE É PRECISO TER 

RESPONSABILIDADE COM AS PESSOAS DO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE AS 

MAIS SIMPLES E HUMILDES, QUE PRECISAM CONTAR COM O 

COMPROMISSO DOS VEREADORES DESTA CASA DE LEIS.  O VEREADOR 

DESTACOU AINDA SUA PREOCUPAÇÃO O RECOLHIMENTO NOS OS 
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DISTRITOS MAIS LONGÍNQUOS DO CENTRO DO MUNICÍPIO. USANDO A 

PALAVRA, O SENHOR LUCIANO AFIRMOU QUE, SALVO ENGANO, O 

CONTRATO COM A EMPRESA ANTERIOR DATA DE SETE ANOS ATRÁS, E 

DESSA DATA PARA CÁ, LINHARES CRESCEU MUITO, E OS PREÇOS DE 

TRANSPORTE, DEPÓSITO NO ATERRO SANITÁRIO E OUTROS VALORES 

AGREGADOS AUMENTARAM NO PERÍODO. RESSALTANDO QUE A LEI 

FEDERAL FALA DE RESPONSABILIDADE COMPARTILHADA, SENDO 

NECESSÁRIO QUE O PODER PÚBLICO E O GERADOR DOS RESÍDUOS 

ARQUEM COM A RESPONSABILIDADE. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA DECLAROU QUE GOSTARIA DE DISCUTIR OUTROS 

PROJETOS DE PRESERVAÇÃO DO MEIO AMBIENTE, COMO O DE 

DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS, COMO TEM CONSTANTEMENTE COBRADO 

NESTA CASA DE LEIS. DECLARANDO QUE, COMO OS COLEGAS, TAMBÉM 

ACREDITA QUE O MUNÍCIPE NÃO TEM CONDIÇÕES DE ARCAR COM MAIS UM 

CUSTO PAR RECOLHIMENTO DOS ENTULHOS. DIZENDO ENTENDER QUE O 

MUNICÍPIO NÃO TERÁ CONDIÇÕES DE FISCALIZAR TODAS AS RESIDÊNCIAS 

DO MUNICÍPIO, CONSIDERANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO ACABA DE 

EXONERAR CERCA DE 300 SERVIDORES. FABRÍCIO AFIRMOU QUE SUA 

POSTURA É POPULAR E VAI AO ENCONTRO DOS INTERESSES DO POVO, E 

ESSE SERIA UM MOMENTO IMPRÓPRIO PARA UM PROJETO DESTA 

MAGNITUDE, HAJA VISTO O MOMENTO ECONÔMICO QUE O PAÍS 

ATRAVESSA. RESSALTANDO SER A FAVOR QUE SE RESPONSABILIZE AS 

GRANDES EMPRESAS E CONSTRUTORES QUE GERAM OS RESÍDUOS, MAS É 

NECESSÁRIO QUE SE PROTEJA OS CIDADÃOS HUMILDES DO MUNICÍPIO. 

DESTACANDO QUE TAMBÉM GOSTARIA DE VER O “TAC” DO MINISTÉRIO 

PÚBLICO SOBRE O ASSUNTO REFERENTE A OBRIGATORIEDADE DA 

COBRANÇA. POR FIM, QUESTIONOU SE OS SERVIDORES TERIAM ALGUMA 

GRATIFICAÇÃO PARA APLICAREM AS MULTAS, E RESSALTOU QUE O 

MUNICÍPIO PRECISA AVANÇAR MUITO NA QUESTÃO AMBIENTAL, NÃO 
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SENDO A QUESTÃO DO ENTULHO QUE DEVERIA ESTAR SENDO DISCUTIDA 

NESSE MOMENTO PRIORITARIAMENTE. USANDO A PALAVRA O SENHOR 

LUCIANO, DECLAROU QUE SOLICITARÁ QUE SEJA ANEXADO NOS AUTOS DO 

PROCESSO O RELATÓRIO QUE FEZ, ONDE SE ENCONTRAM AS 

REFERÊNCIAS COM AS OBRIGATORIEDADES NOS ÂMBITOS FEDERAL, 

ESTADUAL E MUNICIPAL, PARA A RESPONSABILIDADE PARTICIPATIVA NO 

RECOLHIMENTO DOS ENTULHOS. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA ENFATIZOU QUE OS VEREADORES DEVEM SER SENSÍVEIS 

ÀS CONDIÇÕES DA POPULAÇÃO, E QUE OS LÍDERES DO PREFEITO 

DEVERIAM PEDIR A DEVOLUÇÃO DO PROJETO DE LEI AO PREFEITO. 

RESSALTANDO QUE ESSA NÃO SERIA A ÉPOCA ADEQUADA PARA A 

IMPLANTAÇÃO DA LEI, E QUE TEM VISTO QUE A ATUAL FISCALIZAÇÃO É 

PRECÁRIA E NÃO ORGANIZADA. SENDO ARRISCADO QUE A CÂMARA VOTE 

UM PROJETO DESSA NATUREZA HOJE, EM QUE CLARAMENTE A 

POPULAÇÃO JÁ DEMONSTRA PREOCUPAÇÃO. REAFIRMANDO QUE É 

CONTRÁRIO A APROVAÇÃO DO PROJETO POR ENTENDER QUE NÃO É 

CONVENIENTE PARA A OCASIÃO. USANDO A PALAVRA, O SENHOR LUCIANO 

AFIRMOU QUE OS TCA’S Nº.S 01 E 02 DE 2013, ENCONTRAM-SE NA PÁGINA 

PRINCIPAL DO SITE DA PREFEITURA, QUE FORAM ASSINADOS JUNTO COM 

TODOS OS MUNICÍPIOS DO ESPÍRITO SANTO, ONDE SÃO DEFINIDOS 

PRAZOS PARA SE CUMPRIR AS AÇÕES DETERMINADAS PELO MINISTÉRIO 

PÚBLICO, IEMA E AMUNES, SENDO UMA DAS AÇÕES DETERMINADAS NO 

TAC, CRIAR LEGISLAÇÕES PRÓPRIAS PARA QUE A GESTÃO DE RESÍDUOS 

DO MUNICÍPIO SE TORNE VIÁVEL. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, DECLAROU QUE O SENHOR LUCIANO ESTÁ PRESENTE NA SESSÃO À 

CONVITE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, POIS ELE ESTEVE COM OS MEMBROS 

DA COMISSÃO, E POR SER SE ENTENDER QUE A LEI CHAMA A ATENÇÃO O 

CONVITE FOI FEITO. RESSALTANDO QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA AINDA 

NÃO TEM UM CAMINHO DEFINIDO. DIZENDO QUE A VINDA DO SENHOR 
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LUCIANO, FOI IMPORTANTE PARA ESCLARECER ALGUNS PONTOS DO 

PROJETO, MAS QUE O PROJETO SERÁ MANTIDO NA COMISSÃO PARA SE 

OBTER MAIORES INFORMAÇÕES. POR FIM, RESSALTOU ACREDITAR NAS 

BOAS INTENÇÕES DO MUNICÍPIO, DIZENDO QUE O PROJETO SERÁ 

ESTUDADO COM CAUTELA JUNTO COM TODOS OS VEREADORES. USANDO 

A PALAVRA, O SENHOR LUCIANO CABRAL AFIRMOU QUE A SECRETARIA DE 

MEIO AMBIENTE TEM DESENVOLVIDO DESDE JANEIRO UM PROJETO NA 

LAGOA JUPARANÃ, QUE PODERÁ REPASSAR PARTICULARMENTE AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES OU NA CÂMARA EM OUTRO MOMENTO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES AFIRMOU QUE 

GOSTARIA DE PARTICIPAR DO PROJETO, JÁ QUE O ASSUNTO É MUITO 

PERTINENTE. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU OS ESCLARECIMENTOS PRESTADOS PELO SENHOR LUCIANO 

CABRAL. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB QUE USANDO A PALAVRA CONVIDOU A TODOS 

PARA O EVENTO DO “PRB MULHER” QUE ACONTECERÁ NO DIA 31/07/2015 ÀS 

18:30H, NO AUDITÓRIO DO POSTO OURO NEGRO E PARABENIZOU A 

SENHORA MARILENE, EM NO NOME DO PRB, PELO EXCELENTE TRABALHO 

QUE ELA ESTÁ FAZENDO EM LINHARES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 28/07/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 03/08/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRÊS DE AGOSTO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 

VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 
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LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 27/07/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADO DE 28/07/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2175/2015 – SOLICITANDO OFICIAR À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS PARA QUE FAÇA AS COORDENADAS DE 

RUAS E AVENIDAS DO DISTRITO DE RIO DO NORTE, PARA ASSIM FAZER A 

DENOMINAÇÃO DOS LOGRADOUROS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 29/07/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2182/2015 – SOLICITANDO TROCA DE ILUMINAÇÃO PARA 

LÂMPADAS MAIS POTENTES, NA RUA SINOBELINO FERRAZ SOUZA, QUE 

LIGA A AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI À RODOVIA BR-101, NO DISTRITO 

DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2183/2015 – SOLICITA TROCA DE 

ILUMINAÇÃO PARA LÂMPADAS DE MAIOR POTÊNCIA NA RUA MARCUS 

COMPOVILLA, QUE LIGA A AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI À RODOVIA 

BR-101, NO DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2184/2015 - SOLICITA 

TROCA DE ILUMINAÇÃO PARA LÂMPADAS DE MAIOR POTÊNCIA NA RUA 

ANTÔNIO MACÊDO GOMES QUE LIGA A AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI 

À RODOVIA BR-101, NO DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 

2185/2015 - SOLICITA TROCA DE ILUMINAÇÃO PARA LÂMPADAS DE MAIOR 

POTÊNCIA NA RUA JOSÉ JOAQUIM DE SOUZA, QUE LIGA A AVENIDA 

BENEVENUTO ZORZANELI À RODOVIA BR-101, NO DISTRITO DE 

BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2186/2015 - SOLICITA TROCA DE ILUMINAÇÃO 

PARA LÂMPADAS DE MAIOR POTÊNCIA NA RUA ROSA PATROCÍNIO CORREIA 

QUE LIGA A AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI À RODOVIA BR-101, NO 

DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2187/2015 - SOLICITA TROCA DE 

ILUMINAÇÃO PARA LÂMPADAS DE MAIOR POTÊNCIA NA RUA ANTÔNIO 
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JOVITA FILHO QUE LIGA A AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI À RODOVIA 

BR-101, NO DISTRITO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2188/2015 - SOLICITA 

TROCA DE ILUMINAÇÃO PARA LÂMPADAS DE MAIOR POTÊNCIA NA RUA NO 

INÍCIO E FINAL DA AVENIDA BENEVENUTO ZORZANELI, NAS PROXIMIDADES 

DO CEMITÉRIO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2189/2015 – SOLICITANDO 

QUE SEJA EXECUTADO SERVIÇO DE PAISAGISMO E SERVIÇO DE 

ILUMINAÇÃO PÚBICA, NO TREVO QUE DÁ ACESSO AO DISTRITO DE 

BEBEDOURO, LOCALIZADO NA RODOVIA BR-101. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

2201/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2201/2015 – SOLICITANDO SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS 

QUEIMADAS EM TODOS OS POSTE DO DISTRITO DE POVOAÇÃO, EM 

ESPECIAL NA RUA DA PRAIA, NOS POSTES DE NºS. B0046 E B0048. 

PROTOCOLO Nº. 2202/2015 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DA PORTA DA 

CAPELA MORTUÁRIA DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº. 2203/2015 – 

SOLICITA OFICIAR AO COMANDANTE DO 6º BATALHÃO DE POLÍCIA MILITAR 

DE LINHARES, PEDINDO QUE SE DISPONIBILIZE DE MODO PERMANENTE 

UMA GUARNIÇÃO POLICIAL EQUIPADA COM VIATURA PARA PRESTAR 

ATIVIDADE DE PATRULHA PREVENTIVA NO DISTRITO DE POVOAÇÃO. EM 

ATENDIMENTO AS RECLAMAÇÕES DE MORADORES DA LOCALIDADE QUE 

JUSTIFICAM A EXISTÊNCIA DE VISITANTES, COM ATITUDES VISIVELMENTE 

SUSPEITAS NAQUELE LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 03/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2217/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA QUE SE VOLTE A PRESTAR 

O SERVIÇO DE TRANSPORTE DOS ALUNOS DA COMUNIDADE DO 

PATRIMÔNIO DE HUMAITÁ ATÉ A ESCOLA LOCALIZADA NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, COMO ERA FEITO ANTERIORMENTE ATRAVÉS DE ÔNIBUS. 

PROTOCOLO Nº. 2218/2015 – SOLICITANDO REPARO NA PAVIMENTAÇÃO DA 
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RUA LASTENIO CALMON, PRÓXIMO AO Nº. 388, E, NA AVENIDA ALEGRE EM 

FRENTE AO Nº. 647 NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 03/08/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 2221/2015 – SOLICITANDO VIABILIZAR SERVIÇO DE MANUTENÇÃO NA 

“EMEF ROBERTO CALMON”, LOCALIZADA NO BAIRRO AVISO, CONFORME 

APURAÇÃO DOS SERVIÇOS NECESSÁRIOS PARA RECUPERAÇÃO ABAIXO 

RELACIONADOS: A) TROCA DE LÂMPADAS QUEIMADAS NO ESPAÇO 

INTERNO E EXTERNO; B) REPOSIÇÃO DE FECHADURAS NAS PORTAS DE 

VÁRIAS SALAS DE AULAS; C) MANUTENÇÃO ELÉTRICA OU SUBSTITUIÇÃO 

DOS VENTILADORES DEFEITUROSOS; D) CONSERTO DAS GRADES DE 

FERRO DE VÁRIAS JANELAS; E) TROCA DOS VIDROS QUEBRADOS NAS 

BÁSCULAS DA QUADRA POLIESPORTIVA. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR PASTOR MIRAVALDO, DATADO DE 03/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2228/2015 – SOLICITA QUE SEJA FEITO A REALOCAÇÃO DO POSTE DE 

ENERGIA DA AVENIDA PARANÁ, Nº. 242, EM FRENTE AO “CERIMONIAL 

ROSIMERE”, NO BAIRRO AVISO. CITANDO QUE A ATUAL LOCALIZAÇÃO DO 

POSTE, IMPEDE O ACESSO DE VEÍCULOS À GARAGEM, CONFORME 

DEMONSTRADO NAS FOTOS ANEXAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 03/08/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2231/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA ALEGRE, PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO “MERCEARIA 

VICENTINI”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 2232/2015 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, PROXIMIDADES DO 

IMÓVEL Nº. 119, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2233/2015 – 

SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA HENRIQUE DE 

COIMBRA, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 432, NO BAIRRO 
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INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2234/2015 – SOLICITA REPAOS NA REDE DE 

ESGOTO E NO CALÇAMENTO DA RUA LATÊNIO CALMON, NAS 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 388, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

2236/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA OBRA PARA CONSERTO DA 

TAMPA DA GALERIA PLUVIAL LOCALIZADA NA AVENIDA RUFINO DE 

CARVALHO, NA LATERAL DO COLÉGIO ESTADUAL, NO BAIRRO ARAÇÁ. 

PROTOCOLO Nº. 2237/2015 – SOLICITANDO QUE O PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM CÓPIA DOS 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS OS MOTIVOS QUE LEVARAM A 

PARALISAÇÃO DA OBDRA DE ASFALTAMENTO DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA 

BARRA, NOS TRECHOS ENTRE OS BAIRROS ARAÇÁ E AVISO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

03/03/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2243/2015 – SOLICITA QUE SEJA ADOTADO 

SISTEMA COMO NA CIDADE DE COLATINA, ONDE O PACIENTE E/OU 

RESPONSÁVEL PASSA UMA PROCURAÇÃO PARA QUE UM SERVIDOR VÁ ATÉ 

O SETOR COMPETENTE EM VITÓRIA, MUNIDO DO RECEITUÁRIO MÉDICO E 

PROCURAÇÃO, APANHE O MEDICAMENTO E ENTREGUE AO SEU MANDANTE. 

O QUAL NÃO PRECISOU SE DESLOCAR E/OU CORRER NENHUM PERIGO 

DURANTE A VIAGEM, NEM MESMO PRODUZIU DANO AO ERÁRIO PÚBLICO. 

CITANDO QUE ATUALMENTE, NOSSOS MUNÍCIPES ADOENTADOS, EM SEUS 

DIVERSOS GRAUS CLÍNICOS, AO SEREM CONTEMPLADOS COM OS 

SERVIÇOS DA NOSSA SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE, DEPARAM-SE EM 

SEUS DIVERSOS CASOS, AO RECEBEREM SEUS MEDICAMENTOS TÃO 

SOMENTE EM VITÓRIA-ES, MEDIANTE DELIBERAÇÃO DAQUELE ESPECÍFICO 

RECEITUÁRIO. ISTO POSTO, (E AINDA É COSTUMEIRO EM LINHARES) SER 

DESTINADO UM VEÍCULO ONDE FAZE ESSE PERIODICO TRANSPORTE DE 

TODO ESSES PACIENTES. E, CONSEQUENTEMENTE, ACARRETANDO AI, 

DESPESAS DIVERSAS, TANTO PARA O MUNICÍPIO QUANTO PARA ESSES 
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PACIENTES. O QUE TAMBÉM OCORRIA NO MUNICÍPIO DE COLATINA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA VEREADORA REGINA DE CASSIA 

CARDOZO PEDRONI, DATADOS DE 03/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2245/2015 – 

SOLICITA LIMPEZA, TAPAGEM DE BURACOS E CAPINA NAS RUAS BAHIA E 

SANTA CATARINA, PRÓXIMO AO SUPERMERCADO CASA GRANDE, NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 2246/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 

PARA TAPAGEM DE BURACOS NA RUA SINOBELINO DE SOUZA NO DISTRITO 

DE BEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2247/2015 – SOLICITA LIMPEZA E CAPINA DA 

RUA BARÃO DO RIO BRANCO NO BAIRRO INTERLAGOS. OFÍCIO Nº. 075/2015 

DA COMISSÃO DE SAÚDE DO JUBILEU DE OURO DA GUARA MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2216/2015 – CONVITE PARA A COMEMORAÇÃO AO 

JUBILEU DE OURO DA GUARDA MUNICIPAL DE LINHARES E SOLICITAÇÃO DE 

PATROCÍNIO/APOIO PARA REALIZAÇÃO DO EVENTO. PROJETO DE LEI DE 

AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 2238/2015 – “DISPÕE SOBRE A OBRIGAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES A FORNECEREM A IDENTIFICAÇÃO DAS 

PESSOAS PRESTADORAS DE SERVIÇO EM SEU IMÓVEL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, PROTOCOLADO 

SOB O Nº.2240/2015 – “CRIA COMISSÃO DE LEVANTAMENTO DO PATRIMÔNIO 

PERMANENTE DA NOVA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU 

OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA, MEDIANTE DEFERIMENTO DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, CONVIDOU OS SENHORES LEOPOLDO BATISTA 

NETO E NILDO ANTÔNIO LEITE MENDONÇA, REPRESENTANTES DO 

SINDAEMA - SINDICATO DOS TRABALHADORES EM ÁGUA, ESGOTO E MEIO 

AMBIENTE DO ESPÍRITO SANTO À UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A 
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PALAVRA O SENHOR LOEOPOLDO CUMPRIMENTOU A TODOS DIZENDO QUE 

APESAR DE NÃO HAVER NADA OFICIAL SOBRE PRIVATIZAÇÃO DO SAAE-

LINHARES, É SABEDOR DE QUE AS GRANDES EMPRESAS PRIVADAS DE 

SANEAMENTO TÊM INTERESSE EM ELEVAR O SEU ÍNDICE DE ATUAÇÃO. 

AFIRMANDO QUE ESSAS ORGANIZAÇÕES DETÊM, ATUALMENTE, CINCO POR 

CENTO DO MERCADO E QUEREM ELEVAR A FATIA PARA QUARENTA POR 

CENTO NOS PRÓXIMOS DEZ ANOS. DIANTE DESTA QUESTÃO, DECLAROU 

QUE QUANDO SE PRIVATIZA O SETOR DE SANEAMENTO DE UM MUNICÍPIO A 

PRIMEIRA COISA RUIM QUE ACONTECE É QUE O PODER LEGISLATIVO 

PERDE O PODER DE DECISÃO SOBRE AS QUESTÕES REFERENTES A ÁGUA 

E ESGOTO DO MUNICÍPIO, FICANDO AS DECISÕES EXCLUSIVAMENTE POR 

CONTA DA EMPRESA CONCESSIONÁRIA. OUTRO PONTO NEGATIVO, SERIA 

QUE AS EMPRESAS PRIVADAS PROMETEM  INVESTIMENTOS NO SETOR 

COM A INJEÇÃO DE RECURSOS, MAS ELAS SÓ INVESTEM COM DINHEIRO 

PÚBLICO PROVENIENTE DA CAIXA, BANCO DO BRASIL, BNDES E OUTROS 

ÓRGÃOS FINANCIADORES DE SANEAMENTO, E CONSEQUENTEMENTE, A 

SOCIEDADE ACABA PAGANDO A CONTA, COM UMA TARIFA MAIS CARA. 

INFORMANDO QUE O SINDICATO É TOTALMENTE FAVORÁVEL A QUE O 

CONTROLE DO SANEAMENTO DAS CIDADES FIQUE POR CONTA DO PODER 

PÚBLICO, E QUE O MUNICÍPIO DE LINHARES POSSUI UMA ARRECADAÇÃO 

DE R$ 2.700.000,00 (DOIS MILHÕES E SETECENTOS MIL REAIS) NO SETOR, E 

COM ESSE DINHEIRO É POSSÍVEL SE FAZER SANEAMENTO COM MUITA 

QUALIDADE E RESPONSABILIDADE. RESSALTANDO QUE O SINDICATO 

TAMBÉM É DEFENSOR DA QUESTÃO DA SERIEDADE ADMINISTRATIVA DAS 

EMPRESAS PÚBLICAS. O SENHOR LEOPOLDO AFIRMOU QUE OUTRO 

PROBLEMA DA PRIVATIZAÇÃO DIZ RESPEITO A DEMISSÃO DE 

TRABALHADORES, CITANDO QUE O SAAE DE CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM 

POSSUÍA 450 (QUATROCENTOS E CINQUENTA TRABALHADORES), E APÓS A 

PRIVATIZAÇÃO O NÚMERO CAIU PARA 190 (CENTO E NOVENTA) 
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TRABALHADORES, AINDA ASSIM OS SERVIDORES QUE FORAM 

TRANSFERIDOS PARA OUTROS POSTOS DO MUNICÍPIO PERDERAM OS 

BENEFÍCIOS DE ASSISTÊNCIA MÉDICA, CRECHE E TICKET REFEIÇÃO. UMA 

SITUAÇÃO PREOCUPANTE EM DECORRÊNCIA DA PRIVATIZAÇÃO TAMBÉM 

SERIA O AUMENTO DA TARIFA, MENCIONANDO QUE A COMPANHIA ESPÍRITO 

SANTENSE DE SANEAMENTO (CESAN), COBRA R$ 1,07 (UM REAL E SETE 

CENTAVOS) POR ATÉ 10 M³ DE ÁGUA. O SAAE FORNECE O MESMO VOLUME 

A R$ 1,46 (UM REAL E QUARENTA E SEIS CENTAVOS), MAS O VALOR SOBE 

PARA R$ 2,26 (DOIS REAIS E VINTE E SEIS CENTAVOS) QUANDO A EMPRESA 

É PRIVADA. POR FIM APELOU AOS VEREADORES QUE SE EM ALGUM 

MOMENTO HOUVER TENTATIVA DE PRIVATIZAÇÃO DO SETOR EM LINHARES, 

QUE A CÂMARA FAÇA AUDIÊNCIAS PÚBLICAS COM A SOCIEDADE, E 

DISCUTA COM OS TRABALHADORES E SINDICATO A QUESTÃO, E, SE 

NECESSÁRIO FOR QUE TAMBÉM SE FAÇA UM PLEBISCITO PARA QUE A 

POPULAÇÃO POSSA DIZER SE QUER A PRIVATIZAÇÃO DESSE SERVIÇO. 

USANDO A PALAVRA O SENHOR NILDO ANTÔNIO LEITE MENDONÇA, 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE O INTERESSE DO 

SINDAEMA NA QUESTÃO, SE DEVE A ENTIDADE REPRESENTAR A MAIORIA 

DOS TRABALHADORES DOS SAAE’S DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. 

ENFATIZANDO QUE O SINDAEMA É DEFENSOR QUE O SETOR DO 

SANEAMENTO SEJA DE DOMÍNIO PÚBLICO, POIS ENTENDEM QUE O SAAE 

TEM CONDIÇÕES DE FAZER UMA GESTÃO COMPETENTE, TANTO NA 

QUESTÃO DE ARRECADAÇÃO COMO JÁ FOI DITO, COMO NA QUESTÃO DA 

QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL, ÁREAS EM QUE O SAAE DE LINHARES SE 

DESTACA POSITIVAMENTE. ENFATIZANDO QUE A MANIFESTAÇÃO DO 

SINDICATO TEM POR OBJETIVO ALERTAR AOS VEREADORES DO RISCO QUE 

É O SETOR PRIVADO ENTRAR NO SANEAMENTO E TIRAR O DIREITO DA 

CÂMARA DE VEREADORES LEGISLAR E GARANTIR AS DECISÕES NESSE 

SETOR TÃO IMPORTANTE. AFIRMANDO RECONHECER QUE EXISTEM VÁRIOS 
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PROBLEMAS E DIFICULDADES NO SETOR, ENTRETANTO, O SETOR PRIVADO 

SÓ TEM INTERESSE EM REGIÕES EM QUE HÁ MAIOR PODER AQUISITIVO. 

CITANDO QUE EM ALGUMAS CIDADES, COMO BERLIM, PARIS E BUENOS 

AIRES, O CAMINHO TEM SIDO CONTRÁRIO E OS GOVERNOS ESTÃO 

FAZENDO A REESTATIZAÇÃO DAS COMPANHIAS DE SANEAMENTO JÁ QUE A 

PRIVATIZAÇÃO NÃO FUNCIONOU. INFORMANDO QUE COM A PRIVATIZAÇÃO, 

A PREFEITURA FICA ATÉ IMPOSSIBILITADA DE DECLARAR ESTADO DE 

CALAMIDADE EM CASOS DE PROBLEMAS COM O ABASTECIMENTO DE ÁGUA, 

PORQUE NÃO PODERIA PEGAR RECURSOS PÚBLICOS E INVESTIR NA 

INCIATIVA PRIVADA. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A EXPLANAÇÃO DOS REPRESENTANTES DO 

SINDAEMA, E AFIRMOU QUE A ADEL- ASSOCIAÇÃO PARA O 

DESENVOLVIMENTO DE LINHARES, APRESENTOU NA AGENDA 2030, O 

PROJETO Nº. 09 QUE TRATA DE MEIO AMBIENTE E SANEAMENTO, ONDE SE 

LÊ: “UNIVERSALIZAÇÃO DA COLETA DE TRATAMENTO DE ESGOTO E 

UNIVERSALIZAÇÃO DO TRATAMENTO DE ÁGUA ATRAVÉS DA CONCESSÃO 

DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO – SAAE”. RESSALTANDO QUE 

FOI DESSA FORMA QUE A CÂMARA RECEBEU ESSA INFORMAÇÃO, MAS NÃO 

EXISTE NADA EM TRAMITAÇÃO SOBRE A QUESTÃO NA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES. DIZENDO QUE SE COMPROMETE ENQUANTO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL QUE SE ALGO NESSE SENTIDO VIER A ACONTECER, 

CIENTIFICARÁ O SINDAEMA E OS SERVIDORES DO SAAE IMEDIATAMENTE. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E EM ESPECIAL OS SERVIDORES DO SAAE 

PRESENTES À SESSÃO. APÓS, PARABENIZOU A PRESIDÊNCIA DA CASA 

PELO DEFERIMENTO DO USO DA TRIBUNA PELOS REPRESENTANTES DO 

SINDAEMA. O VEREADOR AFIRMOU QUE APESAR DE NÃO EXISTIR NENHUM 

PROJETO NA CÂMARA SOBRE A PRIVATIZAÇÃO DO SAAE-LINHARES, A 

PREOCUPAÇÃO É GRANDE A RESPEITO DA QUESTÃO. CITANDO QUE TAIS 
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FATOS SÃO COMENTADOS NA CIDADE DEMONSTRANDO A PREOCUPAÇÃO 

DOS SERVIDORES DAQUELA AUTARQUIA E DA POPULAÇÃO EM GERAL. 

ENFATIZANDO QUE MANIFESTOU SUA POSIÇÃO NAS REDES SOCIAIS E 

CENTENAS DE PESSOAS SE MANIFESTARAM, SENDO QUE NINGUÉM SE 

MANIFESTOU FAVORÁVEL A PRIVATIZAÇÃO DO SAAE. DECLARANDO 

ACREDITAR QUE SE ALGUM PROJETO NESSE SENTIDO CHEGAR A CÂMARA 

SERÁ REJEITADO PELOS VEREADORES, E MAIS AINDA, HAVERÁ BOM SENSO 

ATÉ DOS MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL DE NÃO ENCAMINHAR A 

CÂMARA UM PROJETO DESSA NATUREZA. MESMO PORQUE, A POPULAÇÃO 

DE LINHARES ESTÁ CONTANDO DE FORMA REGRESSIVA E ANSIOSA PARA 

QUE CHEGUE AO FIM ESSE GOVERNO. O VEREADOR REAFIRMOU QUE NÃO 

SE CONSEGUE REDUZIR DESPESAS NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

PRATICANDO EXONERAÇÃO DE PEQUENOS SERVIDORES E QUE AS 

MEDIDAS DEVERIA COMEÇAR PELO AUTO ESCALÃO, NÃO SENDO 

NECESSÁRIO MANTER VINTE SECRETÁRIOS NA PREFEITURA, 

CONSIDERANDO AS REALIZAÇÕES QUE O EXECUTIVO TEM FEITO NA 

CIDADE. SUGERINDO QUE O SECRETARIADO FOSSE REDUZIDO PARA ATÉ 

SEIS SECRETARIAS, CUMULANDO-SE AS FUNÇÕES, E, QUE FOSSEM 

DISPENSADOS PRINCIPALMENTE AQUELES QUE VIERAM DE FORA DE 

LINHARES. RESSALTANDO QUE A EXONERAÇÃO DOS PEQUENOS 

SERVIDORES, ALÉM DE NÃO SURTIR EFEITO NO CORTE DE GASTOS, DEIXA 

ENTIDADES E ÓRGÃOS DA PREFEITURA EM DIFICULDADE, COMO JÁ ESTÁ 

ACONTECENDO EM PROJETOS DA ÁREA SOCIAL. POR FIM, SE DISSE 

SATISFEITO COM A COLOCAÇÃO FEITA PELO SENHOR LEOPOLDO DO 

SINDAEMA, QUE DÁ UM CERTO ALÍVIO DIANTE DAS PREOCUPAÇÕES QUE SE 

APRESENTARAM. DIZENDO QUE CHEGOU A DIZER A PESSOAS AMIGAS, 

MESMO NÃO SENDO RADICAL, QUE EM RELAÇÃO A PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, 

COLOCARIA SUA VIDA EM RISCO SE NECESSÁRIO PARA DEFENDER OS 

INTERESSES DA POPULAÇÃO DE LINHARES. PARABENIZANDO AOS 
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COLEGAS QUE SE MOSTRAM CONTRÁRIO A PRIVATIZAÇÃO, E DECLARANDO 

ESPERAR QUE HOJE TENHA SIDO “SEPULTADA” A IDEIA DE PRIVATIZAÇÃO 

SE REALMENTE EXISTIU. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE REPASSARÁ AOS VEREADORES AS 

INFORMAÇÕES TRAZIDAS PELO SINDAEMA SOBRE A QUESTÃO. APÓS, 

CITANDO QUE NÃO ESTAVA PRESENTE À ÚLTIMA SESSÃO DEVIDO A 

CIRURGIA QUE SUA FILHA FEZ, AGRADECEU AO VEREADOR DR. CARDIA 

PELO APOIO E PRESTEZA NO ATENDIMENTO. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU SUA POSIÇÃO 

ALTAMENTE CONTRÁRIA A PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, LEMBRANDO A 

SITUAÇÃO JÁ HAVIA SIDO DENUNCIADA ANTERIORMENTE. APÓS, CITOU 

QUE LINHARES TEM TALVEZ O MAIOR SERVIÇO DE DST-AIDS DO PAÍS, 

ENTRETANTO, CONFORME FICOU SABENDO, POR QUESTÃO DE ECONOMIA, 

O GRUPO “REDE” NÃO PÔDE IR À UM SIMPÓSIO SOBRE AIDS EM CACHOEIRO 

DE ITAPEMIRIM, POIS O NAPS NÃO DISPONIBILIZOU O VEÍCULO DE 

TRANSPORTE. CARDIA DISSE QUE SOUBE DE INFORMAÇÕES QUE A 

FARMACÊUTICA DRA. DULCE FOI EXONERADA, REGISTRANDO QUE É ESSA 

PROFISSIONAL É A FARMACÊUTICA COM EXPERIÊNCIA DE MAIS DE 15 ANOS 

NO SETOR, SENDO ELA QUE TEM A SENHA PARA LIBERAÇÃO DE REMÉDIOS, 

E, ERA ELA QUE AJUDAVA NA PREPARAÇÃO DOS COQUETÉIS PARA OS 

PACIENTES. DIZENDO QUE SE O FATO FOR VERDADEIRO, ENTÃO, OS 

ATENDIDOS PELO PROGRAMA DE DST-AIDS NO MUNICÍPIO A PARTIR DE 

AMANHÃ NÃO RECEBEM MAIS OS MEDICAMENTOS. RESSALTANDO QUE 

ESTÃO COLOCANDO LINHARES EM UM GRANDE RISCO, PREJUDICANDO 

PACIENTES QUE VIVEM COM VIDA NORMAL GRAÇAS A ESSES COQUETÉIS 

DE MEDICAMENTOS QUE RECEBEM. APELANDO QUE O PRESIDENTE DA 

CÂMARA NÃO DEIXE TAL FATO OCORRER, E QUE SE ALGUÉM TIVER QUE 

SER EXONERADO QUE SE DEMITA ATÉ A DIRETORA, MAS NÃO OS 

RESPONSÁVEIS PELOS REMÉDIOS, POIS NÃO EXISTE NINGUÉM 
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PREPARADO PARA SUBSTITUIR A DRA. DULCE. DECLARANDO QUE TALVEZ A 

FARMACÊUTICA TENHA SIDO EXONERADA POR INTERCEDER PELA 

LIBERAÇÃO DO TRANSPORTE DO “GRUPO REDE”, QUE É COMPOSTO POR 

PESSOAS QUE EM MUITOS CASOS, POR MOTIVO DA PRÓPRIA DOENÇA, 

PRECISAM DE MEIOS PARA SE LOCOMOVEREM MAS FACILMENTE. APÓS, 

SUGERIU QUE A SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE ADOTE UM MODELO DE 

DOCUMENTAÇÃO QUE AUTORIZE O MOTORISTA DO SETOR, A PEGAR OS 

MEDICAMENTOS DE PACIENTES DE LINHARES, QUE VÃO EM GRANDE 

NÚMERO A VITÓRIA OU COLATIVA, APENAS PARA PEGAR MEDICAMENTOS, 

CITANDO QUE A MEDIDA PROPORCIONARÁ GRANDE ECONOMIA DE 

COMBUSTÍVEL E ALIMENTAÇÃO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA SOLICITOU A CÓPIA DO MODELO DO DOCUMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DIZENDO QUE ENVIARÁ AO 

EXECUTIVO SUA SUGESTÃO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DISSE ESTAR ATENTO A 

FALA DO VEREADOR DR. CARDIA, DECLARANDO SER LAMENTÁVEL A 

SITUAÇÃO QUE A SAÚDE ATRAVESSA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E 

CONSTANTEMENTE TEM COBRADOS SOLUÇÕES PARA OS PROBLEMAS 

NESTA CASA DE LEIS. CITANDO A QUESTÃO PRIVATIZAÇÃO DO SAAE, 

MENCIONOU DAR GRAÇAS QUE A NOTÍCIA SE TRATA APENAS DE BOATOS. 

LEMBRANDO QUE EM OUTRA OPORTUNIDADE JÁ TERIA PROTOCOLADO 

REQUERIMENTO SOLICITADO INFORMAÇÕES SOBRE O TEMA, OCASIÃO EM 

QUE O ANTIGO DIRETOR DO SAAE DECLAROU QUE SÓ SE TRATAVA DE 

BOATOS. MENCIONADO QUE AO SE POSICIONAR SOBRE O TEMA NAS 

REDES SOCIAIS, SÓ SE VÊ COMENTÁRIO NEGATIVOS A RESPEITO DA 

SUPOSTA PRIVATIZAÇÃO. APÓS, COMENTOU QUE PROTOCOLOU HOJE 

NESTA CASA UM PROJETO DE LEI DE GRANDE VALIA PARA O MUNICÍPIO DE 

LINHARES. CITANDO QUE SE TEM PRESENCIADO NOS ÚLTIMOS ANOS O 

AUMENTO DA VIOLÊNCIA TANTO NO CENTRO COMO NA ZONA RURAL, 
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PRINCIPALMENTE EM ÉPOCA DE COLHEITA. DESSA FORMA SEU PROJETO, 

FOI DEBATIDO COM OS REPRESENTANTES DAS POLÍCIAS CIVIL E MILITAR, 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA E CONCEL, E “DISPÕE 

SOBRE A OBRIGAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES A FORNECER A IDENTIFICAÇÃO DAS PESSOAS PRESTADORAS DE 

SERVIÇOS EM SEU IMÓVEL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PROJETO DE 

LEI PREVÊ QUE O PRODUTOR APRESENTE JUNTO AO SINDICATO RURAL 

CÓPIA DO DOCUMENTO DOS CIDADÃOS QUE IRÃO LHE PRESTAR SERVIÇO, 

PARA QUE A POLÍCIA AVERÍGUE SE HÁ ALGUM MANDADO EM ABERTO. 

RESSALTANDO QUE O PROJETO TEM CUNHO PREVENTIVO, NA MEDIDA QUE 

SE A PESSOA TIVER ALGUM PROBLEMA COM A JUSTIÇA ELA NEM MESMO 

ENTREGARÁ SEU DOCUMENTO. FABRÍCIO DECLAROU QUE, SEGUNDO 

ESTUDOS, LINHARES POR SUA GRANDE EXTENSÃO, APRESENTA GRANDE 

NÚMEROS DE PESSOAS EM DÉBITO COM A JUSTIÇA, PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE NA OCASIÃO DAS DISCUSSÕES, 

POSSA PERMITIR A PARTICIPAÇÃO DO DELEGADO DA POLÍCIA CÍVEL DA 

CIDADE FALANDO SOBRE A QUESTÃO.  INSCRITO, O VEREADOR RENATO 

RANGEL SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE O SAAE, É 

UM DOS POUCOS ÓRGÃOS PÚBLICOS QUE NÃO DÁ RECLAMAÇÃO, SENDO 

UM INSTITUIÇÃO EXEMPLAR DO MUNICÍPIO. AFIRMANDO QUE NÃO VÊ 

NENHUM MOTIVO PARA SE PRIVATIZAR AQUELA AUTARQUIA, POIS COM 

UMA ARRECADAÇÃO DE MAIS DE DOIS MILHÕES DE REAIS, O SAAE TEM 

PLENAS CONDIÇÕES DE SE MANTER E FAZER OS INVESTIMENTOS 

ESTRUTURAIS QUE A CIDADE NECESSITAR.  APÓS, PARABENIZOU OS 

FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA, DIZENDO QUE OS VEREADORES ESTÃO 

ATENTOS A SITUAÇÃO, E QUE ACREDITA QUE NÃO ACONTECERÁ 

PRIVATIZAÇÃO. APÓS, CITANDO A FALA DO VEREADOR DR. CARDIA SOBRE 

O PROGRAMA DST-AIDS, DESENVOLVIDO NO MUNICÍPIO, RESSALTOU QUE O 

SENHOR FLÁVIO MESSIAS REALIZA UM TRABALHO INCANSÁVEL DE AUXÍLIO 
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AO PODER PÚBLICO ATRAVÉS DO “PROJETO VIDA” NO BAIRRO ARAÇÁ, 

ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO QUE A ADMINISTRAÇÃO DÊ UMA 

ATENÇÃO ESPECIAL AS PESSOAS PORTADORAS DESSE TIPO DE DOENÇA. 

POR FIM, AGRADECEU AO VEREADOR DR. CARDIA POR SUA PRESTIMOSA 

ATENÇÃO COMO MÉDICO SEMPRE QUE SOLICITADO, DIZENDO TAMBÉM 

TRAZER OS AGRADECIMENTOS DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO DE 

SOORETAMA PELO ATENDIMENTO AOS ALUNOS DAQUELE MUNICÍPIO, QUE 

NECESSITAVAM DE LAUDOS PARA PARTICIPAÇÃO DOS ALUNOS NOS JOGOS 

ESCOLARES EM GUARAPARI. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU AS ORAÇÕES DO VEREADOR RENATO, DE TODOS OS 

VEREADORES E AMIGOS PELA RECUPERAÇÃO DE SUA FILHA. ORDEM DO 

DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA O PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2139/2015, COM PARECER FAVORÁVEL 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES QUE PRODUZIU O REFERIDO PARECER. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 2139/2015, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 2139/2015, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA 

INFORMOU QUE EXISTEM ALGUNS PROJETOS NA COMISSÃO QUE 

AGUARDAM INFORMAÇÕES, SALIENTANDO QUE AS COMISSÕES 

PERMANENTES ESTÃO TENDO O CUIDADO DE NÃO TRAZER A VOTAÇÃO 

QUALQUER PROJETO QUE COLOQUE EM CHOQUE OS VEREADORES. APÓS, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU O TRABALHO DAS 

COMISSÕES PERMANENTES QUE ESTÃO ATENTAS E BUSCANDO COM 
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AGILIDADE E RESPONSABILIDADE TODAS AS INFORMAÇÕES PERTINENTES 

VISANDO A DEFINIÇÃO DOS RESPECTIVOS PARECERES. FOI CONCEDIDO 

TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD QUE 

NO USO DA PALAVRA SAUDOU AOS PRESENTES E  SOLICITOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA O AGENDAMENTO DO PLENARINHO DA 

CÂMARA PARA QUE O PSD FAÇA UM REUNIÃO NO DIA 07/08/2015 ÀS 18H. 

CONVIDANDO TODOS OS PRESENTES A COMPARECEREM À REUNIÃO QUE 

CONTARÁ COM  A PRESENÇA DO EXECUTIVO ESTADUAL DO PARTIDO, NA 

QUAL SERÃO TRAÇADOS OS RUMOS DO PARTIDO NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. APÓS, SOLICITOU AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE CULTURA QUE 

COLOQUE EM FUNCIONAMENTO UM APARELHO DE TELEVISÃO NA 

BIBLIOTECA MUNICIPAL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU DEFERIDO O PEDIDO DO VEREADOR DR. CARDIA 

QUANTO AO AGENDAMENTO DO PLENARINHO PARA A REUNIÃO DE SEU 

PARTIDO. APÓS DECLAROU QUE A PRÁTICA DE REUNIÕES NA CÂMARA TEM 

SIDO CADA VEZ MAIS COMUM, LEMBRANDO AOS PRESENTES QUE NO DIA 

04/08/2015, ÀS 14HORAS HAVERÁ UMA REUNIÃO COM APRESENTAÇÃO DA 

PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MUNICÍPIO NO PLENÁRIO DA CÂMARA. 

ENFATIZANDO QUE COM A NOVA ESTRUTURA FÍSICA DA CÂMARA, ESTÁ SE 

CONSEGUINDO TRAZER AS MAIS IMPORTANTES DISCUSSÕES DA 

SOCIEDADE ORGANIZADA PARA DENTRO DO PARLAMENTO QUE É A CASA 

DO POVO. CITANDO QUE É MUITO IMPORTANTE QUE O CIDADÃO 

LINHARENSE ESTEJA MAIS E MAIS PRESENTE NAS NOS DEBATES E 

DECISÕES DO MUNICÍPIO QUE DEFINEM O RUMO DO MUNICÍPIO, E QUE A 

CASA LEGISLATIVA ESTARÁ SEMPRE À DISPOSIÇÃO DA SOCIEDADE CIVIL 

ORGANIZADA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

4/08/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 
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NO DIA 10/08/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZ DE AGOSTO DE 

DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIA A VEREADORA 

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A CHAMADA, 
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VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 03/08/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 

SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADO DE 04/082015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2270/2015 – SOLICITANDO 

A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS NA RUA HENRIQUE DE COIMBRA, 

PRÓXIMO AO IMÓVEL Nº. 300, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADO DE 

05/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2284/2015 – SOLICITA QUE MEDIDAS SEJAM 

TOMADAS PARA O RECAPEAMENTO URGENTE DA CALÇADA EM FRENTE A 

“ESCOLA MUNICIPAL ADELSON DEL SANTOS”, NO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 10/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2318/2015 – SOLICITA AS 

MEDIDAS CABÍVEIS PARA A TAPAGEM DOS BURACOS EXISTENTES NA RUA 

VILMO VITÓRIO GUIZANI, PRÓXIMO AO POSTO DE COMBUSTÍVEL, NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ, E, NA AVENIDA REPÚBLICA, PRÓXIMO À CASA DE Nº. 824, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. OUTROSSIM REQUER QUE SEJA ESTUDADA AS 

POSSIBILIDADES DE EFETUAR “OPERAÇÃO TAPA BURACOS” EM TODA A 

CIDADE DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 10/08/2015, FAZENDO 
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REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 2319/2015 – SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE A 

REESTRUTURAÇÃO DA RUA TAPUIAS, LOCALIZADA NO BAIRRO LAGOA DO 

MEIO. PROTOCOLO Nº. 2320/2015 – SOLICITANDO MEDIDAS DO SETOR 

RESPONSÁVEL NO SENTIDO DE FAZER A REESTRUTURAÇÃO DA PONTE 

QUE LIGA O BAIRRO SHELL AO BAIRRO INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DAS PÉSSIMAS CONDIÇÕES ESTRUTURAIS EM QUE SE 

ENCONTRA A REFERIDA PONTE, ONDE PLACAS DE CONCRETO DA CICLOVIA 

ESTÃO SOLTAS, CONFORME FOTOS, PODENDO TRAZER GRANDES RISCOS 

À POPULAÇÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADO DE 10/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2325/2015 – 

SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM CÓPIA DOS 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, AS AÇÕES REALIZADAS PELA ATUAL 

GESTÃO PARA A ERRADICAÇÃO DO ANALFABETISMO NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. FUNDAMENTANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE REPORTAGEM 

EXIBIDA PELA TV GAZETA NORTE, NO DIA 28/07/2015, CUJO TÍTULO É 

“QUASE 10% DA POPULAÇÃO DE LINHARES É ANALFABETA”. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADOS DE 10/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2326/2015 – SOLICITA O 

ATENDIMENTO DO “ÔNIBUS DA SAÚDE NA LOCALIDADE DE BARRO NOVO. 

PROTOCOLO Nº. 2327/2015 – SOLICITA PINTURA DE QUEBRA-MOLAS NA 

AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, PRÓXIMO AO “SESI”, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº. 2328/2015 – PEDE PATROLAMENTO NA ESTRADA DE CANTO 

GRANDE, CÓRREGO FARIAS. PROTOCOLO Nº. 2329/2015 – SOLICITA CAPINA 

NAS RUAS DO BAIRRO PLANALTO 2. PROTOCOLO Nº. 2330/2015 – SOLICITA 

INSTALAÇÃO DE REDE DE ESGOTO NO BAIRRO TOIM RODRIGUES, 

BEBEDOURO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO DE 10/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2338/2015 – SOLICITANDO QUE PROVIDÊNCIAS SEJAM TOMADAS JUNTO AO 

SETOR COMPETENTE VISANDO QUE SEJA FEITA A DEMARCAÇÃO DE FAIXAS 

DE VAGAS DE ESTACIONAMENTO DE VEÍCULOS NA RUA VISTA ALEGRE, 

ATRÁS DO HOSPITAL RIO DOCE, NOS DIAS ÚTEIS NO PERÍODO DAS 7H ATÉ 

AS 18H. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE QUE POR SE TRATAR DE 

RUA ESTREITA, OS VEÍCULOS GRANDES COMO ÔNIBUS E CAMINHÕES QUE 

CIRCULAM NO LOCAL PARA FAZER ENTREGA DE MATERIAIS PARA O 

HOSPITAL, OU MESMO AS AMBULÂNCIAS QUE NECESSITAM FAZER 

ATENDIMENTOS, POR VEZES PRECISAM ESPERAR ATÉ QUE VEÍCULOS 

SEJAM RETIRADOS DA RUA, DEVIDO A DESORGANIZAÇÃO DE 

ESTACIONAMENTO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA VEREADORA 

REGINA DE CASSIA PEDRONI, DATADOS DE 10/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2352/2015 – SOLICITANDO ATUAÇÃO DA SECRETARIA COMPETENTE PARA 

CONSTRUÇÃO DE UMA COBERTURA NO PÁTIO DE RECREAÇÃO DO “CEIM 

SANTA RITA DE CASSIA”. PROTOCOLO Nº. 2353/2015 – SOLICITANDO 

MEDIDAS PARA LIMPEZA, CAPINA E TAPAGEM DE BURACO EM DIVERSAS 

RUAS DO BAIRRO FONTE GRANDE. PROTOCOLO Nº. 2354/2015 – 

SOLICITANDO QUE A ATUAÇÃO JUNTO AO SAAE, OU CASO NÃO SEJA DE 

COMPETÊNCIA DESSA AUTARQUIA, QUE ATUE JUNTO AO ÓRGÃO 

COMPETENTE, OBJETIVANDO SANAR O VAZAMENTO DE ESGOTO A CÉU 

ABERTO NA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, PRÓXIMO AO Nº. 501. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS 

DE 05/08/2015, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 2254 - MOÇÃO DE REPÚDIO, E, 

2283/2015 - MOÇÃO DE REPÚDIO. OFÍCIO Nº. 0552/2015/SEMAM – REPOSTA 

AOS OFÍCIOS NºS. 068/2014 E 127/2013. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2301/2015 – 
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“ALTERA A NOMECLATURA DA GUARDA MUNICIPAL PARA GUARDA CIVIL 

MUNICIPAL, DISPOE SOBRE A REGULAMENTACAO, ORGANIZAÇÃO E AS 

ATRIBUICÕES DA GUARDA CIVIL MUNICIPAL DE LINHARES 

REESTRUTURANDO A ADEQUACAO A LEI FEDERAL Nº. 13.022/2014, UNIFICA 

CARREIRAS, ALTERA A ESTRUTURA DE CARGOS, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”; PROTOCOLO Nº. 2302/2015 – “AUTORIZA O PODER 

EXECUTIVO A OUTORGAR A CONCESSÃO ONEROSA DE USO DE ESPAÇO 

PÚBLICO NO AERÓDROMO DO MUNICÍPIO, ESPECIFICAMENTE PARA 

CONSTRUÇÃO E USO DE HANGARES, DESTINADOS AO ABRIGO DE 

AERONAVES”; PROTOCOLO Nº 2303/2015 – “AUTORIZA O PODER EXECUTIVO 

A OUTORGAR A CONCESSÃO ONEROSA DE USO DE ESPAÇO PÚBLICO, 

DESTINADA A EXPLORAÇÃO COMERCIAL DE POSTO DE ABASTECIMENTO DE 

AERONAVES, LUBRIFICANTES E DEMAIS PRODUTOS DA CADEIA DE 

COMBUSTÍVEIS NO AERÓDROMO DE LINHARES”; E, PROTOCOLO Nº. 

2337/2015 – “AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL ABRIR 

CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL NO ORÇAMENTO DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO DE LINHARES, ESTADO DO ESPIRITO SANTO, E 

DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS”. PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE 

AUTORIA DO VEREADOR RENATO RANGEL, PROTOCOLADO SOB 

Nº.2336/2015 DE 10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE CIDADANIA 

LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2037/2015 DE 17/7/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE 

CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2343/2015 DE 10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE 

CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR ZECA CORREIA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2344/2015 DE 10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE 
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CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2345/2015 DE 10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE 

CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2346/2015 DE 10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE 

CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE 

DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.2347/2015 DE 10/8/2015 QUE “CONCEDE 

TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DA VEREADORA REGINA 

PEDRONI, PROTOCOLADO SOB Nº.2348/2015 DE 10/8/2015 QUE “CONCEDE 

TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, PROTOCOLADO SOB Nº.2349/2015 DE 

10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, PROTOCOLADO SOB Nº.2350/2015 DE 

10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº.2351/2015 DE 

10/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, PROTOCOLADO SOB 

Nº.2359/2015 DE 11/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE CIDADANIA 

LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE DECRETO 

LEGISLATIVO DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2360/2015 DE 11/8/2015 QUE “CONCEDE TÍTULO DE 

CIDADANIA LINHARENSE, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE 
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DECRETO LEGISLATIVO DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB Nº.2364/2015 DE 12/8/2015 QUE “CONCEDE A COMENDA 

CABOCLO BERNARDO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA PASSOU 

AOS VEREADORES OS EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM 

RESPOSTA ÀS SUAS SOLICITAÇÕES, A SABER: AO VEREADOR DR. CARDIA 

OS PROTOCOLOS NºS. 2291 E 2292/2015; AO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, 

O PROTOCOLO Nº. 2331/2015; E AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES O 

PROTOCOLO Nº. 2293/2015. ATO CONTÍNUO, DETERMINOU O 

ARQUIVAMENTO DOS PROTOCOLOS NºS. 2254 E 2283/2015, CONFORME 

SOLICITAÇÃO DO AUTOR DA MATÉRIA VEREADOR DR. CARDIA. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES DIZENDO SER HOJE UM DIA ESPECIAL DIGNO DA CELEBRAÇÃO 

DE TODOS, POIS, COM A APRESENTAÇÃO DA LEI QUE REGULAMENTA A 

GUARDA MUNICIPAL DE LINHARES, SE CONCRETIZA NESSA DATA O 

RESULTADO DE UMA LUTA QUE HÁ ANOS É TRAVADA. AGRADECENDO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA PELO SEU EMPENHO EM 

AGILIZAR OS TRÂMITES DO PROJETO. RESSALTANDO QUE COM O AUMENTO 

DA VIOLÊNCIA QUE SE VÊ A CADA DIA, AQUELA INSTITUIÇÃO TEM UM PAPEL 

FUNDAMENTAL DE PREVENÇÃO EM PARCERIA COM A POLÍCIA MILITAR. 

FABRÍCIO PARABENIZOU A CADA MEMBRO DA GUARDA DESTACANDO QUE A 

CORPORAÇÃO TEVE UM PAPEL DE SUMA IMPORTÂNCIA COM SEU 

TRABALHO NAS ULTIMAS ENCHENTES QUE OCORRERAM NA CIDADE. 

RESSALTANDO SUA FELICIDADE COM A APRESENTAÇÃO DO PROJETO, 

DIZENDO QUE TEM CERTEZA DE QUE O MESMO SERÁ APROVADO, 

DECLARANDO DESEJAR QUE ESSE SEJA APENAS O PRIMEIRO PASSO NAS 

CONQUISTAS DA ENTIDADE, E, QUE EM BREVE TAMBÉM AVANCEM NAS 
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QUESTÕES SALARIAS E CONDIÇÕES DE TRABALHO. APÓS, O VEREADOR SE 

DISSE TRISTE POR TER VISTO UMA MATÉRIA NA REDE GAZETA NORTE, 

ONDE FORAM APRESENTADOS DADOS DE UMA PESQUISA DO IBGE – 

ISTITUTO BRASILEIRO DE GEOGRAFIA E ESTATÍSTICA, ONDE SE CONSTATA 

QUE A TAXA DE ANALFABETISMO DE LINHARES É A MAIOR DO ESTADO, 

FICANDO O ÍNDICE EM 9,56%, JÁ NO ESTADO O NÚMERO É DE 6,7%, E NO 

BRASIL DE 8,7% DA POPULAÇÃO. DIZENDO QUE SE PERGUNTA O QUE A 

ATUAL GESTÃO TEM FEITO PARA DIMINUIR ESSE ÍNDICE DE ANALFABETOS 

NO MUNICÍPIO. FABRÍCIO DECLAROU QUE A SITUAÇÃO TAMBÉM INFLUENCIA 

AS QUESTÕES POLÍTICAS, NA MEDIDA EM QUE PODE-SE VERIFICAR ALTOS 

ÍNDICES DE PESSOAS QUE NÃO COMPARECEM PARA VOTAR OU VOTAM 

ERRADO OU NULO, TENDO SEU DIREITO À CIDADANIA VIOLADO. 

ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO MUDAR, BUSCANDO RESPOSTAS E 

SOMANDO ESFORÇOS PARA SOLUCIONAR O PROBLEMA. O VEREADOR 

DECLAROU QUE TEM RECEBIDO CONSTANTEMENTE RECLAMAÇÕES SOBRE 

O SETOR DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO NO QUE DIZ RESPEITO AO NÃO 

FORNECIMENTO DE ALIMENTAÇÃO, MATERIAL DIDÁTICO E FALTA DE 

TRANSPORTE, CONVIDANDO AOS COLEGAS PARA QUE FAÇAM VISITAS AS 

ESCOLAS PARA AVERIGUAR SE AS DENÚNCIAS SÃO VERDADEIRAS. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

DECLAROU FAZER DELE AS PALAVRAS DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, QUANDO A GUARDA MUNICIPAL, DIZENDO QUE A CORPORAÇÃO 

PODE CONTAR COM SUA PESSOA PARA TUDO VIER A MELHORAR AS 

CONDIÇÕES DA GUARDA MUNICIPAL. RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO 

TAMBÉM SE PENSAR EM MELHORIAS NAS VIATURAS E EM OUTRAS ÁREAS, 

POIS É PRECISO DAR CONDIÇÕES TÉCNICAS E TÁTICAS PARA QUE GUARDA 

MUNICIPAL EXERÇA NA PLENITUDE SEU TRABALHO. APÓS, COMENTOU QUE 

REPRESENTANTES DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS INTERCEDERAM JUNTO 

A PROMOTORIA PÚBLICA, ALEGANDO QUE HÁ VÁRIAS SEMANAS AS 
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CRIANÇAS DA REGIÃO ESTÃO SEM ESTUDAR POR FALTA DE TRANSPORTE 

EM CONSEQUÊNCIA DO ESTADO NÃO TER RENOVADO ALGUNS 

CONTRATOS. ENFATIZANDO QUE NÃO SE PODE ADMITIR QUE A SITUAÇÃO 

INFLUENCIE NO ENSINO DAS CRIANÇAS E QUE ACREDITA QUE MEDIDAS DE 

URGÊNCIA DEVERIAM SER TOMADAS INCLUSIVE NA PREFEITURA. SE 

PRECISO FOR, QUE SE CANCELE FESTAS E LICITAÇÕES PARA SE GARANTIR 

ACESSO À EDUCAÇÃO A TODOS OS ALUNOS DO MUNICÍPIO. AFIRMANDO 

QUE, SEGUNDO INFORMAÇÕES QUE RECEBEU, O PROMOTOR DE PLANTÃO 

DO FÓRUM AO CONVERSAR COM O SECRETÁRIO, OBTEVE RESPOSTA DE 

QUE NÃO PODERIA SER FEITO NADA POIS NÃO HÁ DINHEIRO PARA BANCAR 

OS ÔNIBUS. CARDIA, DISSE SUGERIR A PARALIZAÇÃO DE OBRAS OU 

ELABORAÇÃO DE PROJETOS PARA TRANSFERÊNCIA DE RECURSOS ENTRE 

SECRETARIAS, COM O OBJETIVO DE SANAR O PROBLEMA. RESSALTANDO 

QUE SE O PROBLEMA FOSSE DIVULGADO HÁ POUCAS SEMANAS ATRÁS, 

TERIA FEITO DE TUDO PARA NÃO APROVAR O PROJETO DA 

GRANEXPONORTE, E PEGAR AQUELES RECURSOS PARA DIRECIONÁ-LOS A 

EDUCAÇÃO, POIS É MUITO MAIS IMPORTANTE AS CRIANÇAS ESTUDAREM 

DO QUE SE REALIZAR GRANDES FESTAS. RESSALTANDO QUE A 

RESPONSABILIDADE DO TRANSPORTE QUE ESTÁ EM DÉFICIT É DO ESTADO, 

MAS O MUNICÍPIO TEM A OBRIGAÇÃO MORAL DE ATUAR NA QUESTÃO. 

SUGERINDO QUE OS A CÂMARA TAMBÉM ENVIE UM MANIFESTO AO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL E PRINCIPALMENTE AO GOVERNO ESTADUAL, 

POIS A SITUAÇÃO NÃO PODE CONTINUAR DO JEITO QUE ESTÁ, TENDO AS 

CRIANÇAS EM QUE O MUNICÍPIO PAGOU O TRANSPORTE ESTUDANDO E 

CRIANÇAS QUE O ESTÃO NÃO PAGOU O TRANSPORTE NÃO ESTUDANDO, 

POIS ISSO FERE DIRETAMENTE O ESTATUTO DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE. ENFATIZANDO QUE A CULPA DA FALTA DE TRANSPORTE 

NÃO É DO MUNICÍPIO, MAS ACREDITA QUE O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO 

JÁ DEVERIA TER DENUNCIADO A SITUAÇÃO E TENTAR ALGUMA MEDIDA 



 525 

PARA SOLUCIONAR O CASO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA DECLAROU QUE O ESTADO JÁ NÃO CONTRIBUI COM O HGL, MESMO 

SABENDO QUE 55% DAS PESSOAS ATENDIDAS NO HOSPITAL NÃO SÃO 

MUNÍCIPES DE LINHARES. RESSALTANDO QUE LINHARES TAMBÉM JÁ 

RETIRA R$ 1.860.000 (UM MILHÃO OITOCENTOS E SESSENTA MIL REAIS) DA 

SEGURANÇA PÚBLICA DO MUNICÍPIO PARA ATENDER DEMANDAS DO 

ESTADO COM SERVIDORES DO IML, FÓRUM, DELEGACIAS E DEMAIS 

SETORES. AFIRMANDO QUE OS ALUNOS QUE ESTÃO SEM ESTUDAR NÃO 

ESTÃO MATRICULADOS EM ESCOLAS DO MUNICÍPIO, HAJA VISTO QUE O 

MUNICÍPIO TEM 28.000 (VINTE E OITO MIL) ALUNOS, TODOS MATRICULADOS 

E COM O TRANSPORTE ESCOLAR EM DIA. CITANDO QUE O ESTADO, EM 

DEZEMBRO DE 2011, TRANSFERIU 23 ESCOLAS RURAIS PARA O MUNICÍPIO 

SEM DAR NADA EM TROCA. ENFATIZANDO QUE O ESTADO DEVE ASSUMIR 

SUA RESPONSABILIDADE CONSTITUCIONAL, POIS O MUNICÍPIO NÃO 

AGUENTA MAIS BANCAR AS CONTAS SOZINHO, RESSALTANDO QUE 

LINHARES TÊM DOIS DEPUTADOS ESTADUAIS NA ASSEMBLEIA, SENDO 

NECESSÁRIO QUE TAMBÉM ELES MOSTREM AO GOVERNO ESTADUAL QUE 

O MUNICÍPIO NÃO PODE MAIS PAGAR AS CONTAS QUE CABEM AO ESTADO. 

DECLARANDO ACREDITAR QUE A CÂMARA DEVE FAZER UM DOCUMENTO, 

MAS NÃO DIRECIONADO A PREFEITURA, E SIM, AO GOVERNO ESTADUAL 

PARA QUE ELE ASSUMA SUA RESPONSABILIDADE NÃO SÓ COM O 

TRANSPORTE, MAS TAMBÉM COM O HGL, COM A SEGURANÇA PÚBLICA E 

OUTRAS QUESTÕES QUE LHES SÃO PRÓPRIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DISSE CONCORDAR PERFEITAMENTE COM AS 

COLOCAÇÕES DO VEREADOR TARCÍSIO NO QUE SE REFERE A SAÚDE, POIS 

FALA SOBRE O ERRO DE SE TER MUNICIPALIZADO O HGL HÁ MUITO TEMPO. 

DIZENDO QUE DESEJA RESOLVER O PROBLEMA DO TRANSPORTE DAS 

CRIANÇAS DE LINHARES INDEPENDENTEMENTE DE QUEM SEJA A 

RESPONSABILIDADE DO TRANSPORTE. AFIRMANDO PEDIR A PREFEITURA 
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QUE SE MOBILIZE E SE EMPENHE EM RESOLVER A QUESTÃO, MESMO QUE 

SEJA ATRAVÉS DE PROJETOS URGENTES PARA TRANSFERÊNCIA DE 

RECURSOS, OBJETIVANDO QUE AS CRIANÇAS NÃO FIQUEM SEM O 

TRANSPORTE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PROPÔS AOS VEREADORES QUE SEJA ENCAMINHADO OFÍCIO AO GOVERNO 

DO ESTADO NESSE SENTIDO, POIS O MUNÍCIO JÁ ASSUME DIVERSOS 

COMPROMISSOS QUE NÃO SÃO DELE, E NÃO HÁ MAIS CONDIÇÕES DE SE 

ASSUMIR MAIS ESSA RESPONSABILIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SUGERIU QUE OS COLEGAS SE 

REÚNAM NO DIA SEGUINTE ÀS DEZ HORAS NA SUPERINTENDÊNCIA 

REGIONAL DO MUNICÍPIO DE LINHARES, PARA SABER REALMENTE COMO 

ESTÁ O ANDAMENTO DA QUESTÃO, PARA ENTÃO APÓS, TOMAR AS 

PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TEIXEIRA AFIRMOU QUE RECEBEU UMA LIGAÇÃO DE UMA PESSOA DA 

LOCALIDADE DE BREJO GRANDE QUE TAMBÉM RECLAMAVA COM A FALTA 

DE TRANSPORTE, DIZENDO APOIAR A SUGESTÃO DO VEREADOR 

AMANTINO. QUESTÃO DE ORDEM, A VEREADORA REGINA PEDRONI SAUDOU 

A TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU O VEREADOR DR. CARDIA POR 

TER LEVANTADO A QUESTÃO DA EDUCAÇÃO. DIZENDO QUE NO TEMPO EM 

QUE FICOU FRENTE À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO EXISTIA UMA 

PARCERIA COM O EX-GOVERNADOR CASAGRANDE, MAS COM O ATUAL 

GOVERNADOR, PARECE QUE TODAS AS PORTAS ESTÃO FECHADAS PARA 

LINHARES. DECLARANDO QUE POR MUITAS VEZES O SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO TEM PROCURADO O GOVERNO, MAS INFELIZMENTE NÃO TEM 

TIDO ÊXITO. DIZENDO ACHAR LOUVÁVEL PRODUZIR O DOCUMENTO, E 

TAMBÉM CONVERSAR COM O GOVERNADOR, POIS NÃO HÁ COMO ESPERAR 

MAIS, TENDO EM VISTA A OMISSÃO DO GOVERNO ESTADUAL NO MUNICÍPIO, 

NO QUE DIZ RESPEITO ÀS QUESTÕES DE SAÚDE E EDUCAÇÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, CITANDO A IMPORTÂNCIA O PROJETO DE 
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REGULAMENTAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL, CONVIDOU O SENHOR 

FERNANDO NOGUEIRA GAMA, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS GUARDAS 

MUNICIPAIS DO NORTE E NOROESTE DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO - 

AGMUNES, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O SENHOR 

FERNANDO NOGUEIRA, CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E EM 

ESPECIAL AOS MUITOS GUARDAS MUNICIPAIS PRESENTES, DIZENDO QUE O 

MUNICÍPIO DE LINHARES ESTÁ DE PARABÉNS PELOS SERVIDORES QUE TÊM 

INSERIDOS NA GUARDA MUNICIPAL, QUE NÃO MEDEM ESFORÇOS PARA 

EXECUTAR SEUS TRABALHOS, E, NA MAIORIA DAS VEZES, SEM O PREPARO, 

TREINAMENTO E CAPACITAÇÃO ADEQUADOS. APÓS, FEZ UM BREVE 

RELATO DE COMO SURGIU O INTERESSE DOS GUARDAS MUNICIPAIS PELA 

LEI QUE REGULAMENTA A CATEGORIA. DIZENDO QUE O PROJETO DE LEI EM 

QUESTÃO, VAI MUDAR A HISTÓRIA DA SEGURANÇA PÚBLICA DE LINHARES, 

POIS ATRAVÉS DELE SERÁ INICIADA UMA NOVA ETAPA NA SEGURANÇA 

PÚBLICA. DESTACANDO QUE NÃO HÁ COMO SE FAZER MUITA COISA NA 

SEGURANÇA PÚBLICA SE NÃO HOUVER O EMBASAMENTO LEGAL QUE O 

PROJETO PROPORCIONARÁ. PEDINDO QUE O PROJETO POSSA TRAMITAR 

COM CELERIDADE PARA QUE OS GUARDAS JÁ POSSAM COMEÇAR SEUS 

TREINAMENTOS. APÓS, AGRADECEU EM ESPECIAL AO SECRETÁRIO EDVAL 

SANTANA QUE FEZ UMA APROXIMAÇÃO DA CATEGORIA COM O MUNICÍPIO, 

DANDO ANDAMENTO E FINALMENTE PROTOCOLANDO O PROJETO NESTA 

CASA DE LEIS. AFIRMANDO QUE COM O PROJETO DE LEI, A GUARDA SERÁ 

TREINADA E CAPACITADA PARA TRABALHAR NO PATRULHAMENTO 

PREVENTIVO, PROTEÇÃO DO PATRIMÔNIO PÚBLICO, PATRIMÔNIO 

AMBIENTAL E NO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO. POR FIM, DISSE QUERER 

TRANQUILIZAR OS AGENTES DE TRÂNSITO, NO SENTIDO DE QUE A NOVA 

LEI DA GUARDA NÃO IMPLICARÁ NA REALOCAÇÃO DOS MESMOS PARA 

OUTROS POSTOS DE SERVIÇO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL PARABENIZOU O SENHOR FERNANDO DIZENDO QUE ELE 
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TEM SIDO UM DOS GRANDES RESPONSÁVEIS NAS CONQUISTAS QUE A 

GUARDA MUNICIPAL VEM CONSEGUINDO. FELICITANDO TAMBÉM TODOS OS 

SERVIDORES DA GUARDA MUNICIPAL E AO SECRETÁRIO QUE PROTOCOLOU 

O PROJETO. RENATO DESTACOU O TRABALHO EXCEPCIONAL QUE A 

GUARDA MUNICIPAL FAZ NA GUARDA DO PATRIMÔNIO PÚBLICO, 

PATRULHAS NAS ESCOLAS, NO DO TRÂNSITO DO MUNICÍPIO E EM MUITAS 

OUTRAS ÁREAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA REFORÇOU SEU PEDIDO PARA CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL 

DE TRÂNSITO, QUE PROPORCIONARÁ A SOCIEDADE CIVIL UMA FORMA 

ADEQUADA PARA SE DISCUTIR QUESTÕES ACERCA DO CRESCIMENTO 

ORGANIZADO DA CIDADE. FABRÍCIO DECLAROU ESTAR PREOCUPADO COM 

AS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO, QUE CONFORME RELATÓRIO DA 

SECRETARIA, APENAS 20 ESTÃO FUNCIONANDO DE FORMA NORMAL, 

DIZENDO ESPERAR QUE A SITUAÇÃO SEJA RESOLVIDA O QUANDO ANTES. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A PRESIDENTE DO 

SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES – SISPML, SIMONE 

AGUIAR, A USAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA A SENHORA 

SIMONE AGUIAR, CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU 

QUE A NOITE É DE FELICIDADE, MAS AINDA EM TEMPO DE ALERTA. DIZENDO 

ESPERAR QUE O PROJETO PASSE PELAS COMISSÕES E SEJA APROVADO 

DE FORMA UNÂNIME, PEDINDO QUE SEJA DADO AO SINDICATO A 

LIBERDADE DE ACOMPANHAR AS REUNIÕES DAS COMISSÕES. LEMBRANDO 

QUE A LEI DA GUARDA MUNICIPAL TAMBÉM FOI UM DOS ITENS QUE O 

SINDICATO CONSEGUI COLOCAR NO ACORDO JUDICIAL FEITO COM A 

PREFEITURA MUNICIPAL APÓS A ÚLTIMA GREVE DOS SERVIDORES. 

RESSALTANDO QUE A CONQUISTA ACONTECEU MEDIANTE A UNIÃO DE 

VÁRIOS SEGUIMENTOS COMO O SINDICATO, ASSOCIAÇÃO, SERVIDORES DA 

CATEGORIA, E SETOR JURÍDICO DO SINDICATO. RESSALTANDO QUE 

DURANTE O PROCESSO DE ELABORAÇÃO DO PROJETO HOUVERAM MUITAS 
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INTERVENÇÕES NO BOJO DO MESMO, E QUE TEM A CÓPIA DO ÚLTIMO 

PROJETO ACORDADO, SENDO PRECISO SE TER A CERTEZA DE QUE ESTE É 

O PROJETO QUE VEIO PARA O LEGISLATIVO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA CITOU QUE QUANDO DA APRESENTAÇÃO DO 

PROJETO À CÂMARA ESTAVAM PRESENTES A SENHORA SIMONE, SENHOR 

GILSON, SENHOR FERNANDO, OS SENHORES SAMUEL E EDVAL, OS 

VEREADORES MILTINHO, TARCÍSIO E JOEL CELESTRINI, QUESTIONANDO SE 

A SENHORA SIMONE TERIA CÓPIA DESSE PROJETO QUE FOI APRESENTADO 

NAQUELA DATA. DECLARANDO QUE A FALA DA PRESIDENTE DO SINDICATO 

DÁ A ENTENDER QUE HOUVE MODIFICAÇÃO DO PROJETO QUE CHEGOU NA 

CÂMARA EM COMPARAÇÃO COM O TEXTO QUE FOI ACORDADO. 

AFIRMANDO QUE QUANDO SE NOTICIA UMA QUESTÃO DESTA FORMA, 

SOBRE UM PROJETO QUE FOI PROTOCOLADO NESTA CASA COM A 

PRESENÇA DO SINDICATO, E, SE COLOCA EM PAUTA UMA DÚVIDA COMO 

ESSA, É NECESSÁRIO QUE SE ESCLAREÇA SE HÁ REALMENTE ALGUMA 

PREOCUPAÇÃO POR PARTE DO SINDICATO NESSE SENTIDO, OU INDÍCIOS 

DE QUE POSSA TER SIDO MODIFICADO O PROJETO QUE VEIO PARA A 

CÂMARA. A PRESIDENTE DO SISPML, SIMONE AGUIAR AFIRMOU QUE TINHA 

CÓPIA DO PROJETO ANTES DE SER ASSINADO E QUE SUA PREOCUPAÇÃO 

FOI DEVIDO HÁ ALGUMAS MUDANÇAS QUE HOUVERAM NO DECORRER DA 

ELABORAÇÃO DO PROJETO, OCASIÃO EM QUE EXISTIAM VÁRIOS PROJETOS 

NOS QUAIS ALGUNS ARTIGOS NÃO CONTEMPLAVAM O QUE A CATEGORIA 

PLEITEAVA, ENTÃO, A CATEGORIA CHEGOU A UM CONSENSO E 

ENCAMINHOU O TEXTO AO SECRETÁRIO, E, A PARTIR DAI ELE SE 

ENCARREGOU DE TOMAR MEDIDAS CABÍVEIS DE TRÂMITES, COMO POR 

EXEMPLO, PASSAR PELO MINISTÉRIO PÚBLICO. AFIRMANDO QUE DESSE 

MOMENTO EM DIANTE NÃO TEVE MAIS ACESSO AO PROJETO E PEDINDO AO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA QUE LHE REPASSE A CÓPIA DO PROJETO 

PROTOCOLADO PARA UM EXAME DETALHADO. POR FIM, DECLAROU QUE 
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NÃO TER NENHUM INDÍCIO PARA QUE POSSA AFIRMAR QUE HOUVE 

ALTERAÇÃO DO DOCUMENTO. CONTINUANDO, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA PROPÔS QUE NA REUNIÃO DAS COMISSÕES DO DIA 11/08/2015, ÀS 

16:00H, ESTEJAM PRESENTES OS REPRESENTANTES DO SISPML, DA 

AGMUNES, TRÊS GUARDAS MUNICIPAIS E TRÊS AGENTES DE TRÂNSITO, 

PARA QUE TODOS OS ENVOLVIDOS ESTEJAM REPRESENTADOS. 

ENFATIZANDO QUE A REUNIÃO COM TODOS OS INTERESSADOS ALÉM DE 

TER O INTUITO PROMOVER O DEBATE E A PARTICIPAÇÃO DE TODOS, 

TAMBÉM VISA DEMONSTRAR O DESEJO QUE CÂMARA MUNICIPAL TEM DE 

AGIR COM TRANSPARÊNCIA NESSA MATÉRIA, ASSIM COMO TEM FEITO EM 

TODAS AS OUTRAS. RESSALTANDO QUE SE HOUVER DÚVIDAS SOBRE O 

PROJETO, SERÁ FEITA A DEVOLUÇÃO DA MATÉRIA AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PARA OS DEVIDOS AJUSTES, JÁ QUE NÃO CABE À CÂMARA 

FAZER EMENDAS QUE POSSAM CAUSAR ÔNUS PARA O EXECUTIVO, SOB 

PENA DE INCONSTITUCIONALIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

DR. CARDIA PARABENIZOU AO SINDICATO PELAS ÚLTIMAS CONQUISTAS, NO 

QUE SE REFERE A AÇÃO JULGADA PROCEDENTE OS PEDIDOS DO 

SINDICATO DETERMINANDO QUE O MUNICÍPIO GARANTA O MÍNIMO DE UM 

TERÇO DA JORNADA DE TRABALHO PARA PLANEJAMENTO DOS 

PROFESSORES, BEM COMO, PELA VITÓRIA DO SINDICATO NA AÇÃO EM QUE 

O MUNICÍPIO DIZIA QUE O SINDICATO NÃO TINHA COMPETÊNCIA PARA 

REPRESENTAR OS PROFESSORES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TEIXEIRA DECLAROU QUE OUVIU DE ALGUNS SERVIDORES QUE O TEXTO 

DO PROJETO NÃO FALA EM REVOGAR A LEI ANTERIOR, O QUE PODERIA 

PREJUDICAR ALGUNS. POR ISSO SE DESEJA DEBATER MELHOR O TEMA, E 

RETIRAR DÚVIDAS COM OS REPRESENTANTES DAS CATEGORIAS. USANDO 

A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU O SENHOR 

FERNANDO E A SENHORA SIMONE AGUIAR PELA LUTA E EMPENHO QUE 

CADA UM EMPREENDEU PARA QUE HOJE O PROJETO DA GUARDA FOSSE 
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APRESENTADO A CÂMARA, CONVIDANDO DEMAIS VEREADORES E OS 

REPRESENTANTES DAS CATEGORIAS A ESTAREM PRESENTES NA REUNIÃO 

DAS COMISSÕES PARA DEBATEREM O TEMA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, SOLICITOU DO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA A 

POSSIBILIDADE DE DEVOLUÇÃO DO PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO 

QUE TRATA DA COMENDA CABOCLO BERNARDO E TÍTULO DE CIDADÃO 

LINHARENSE, DEVIDO À PROXIMIDADE DA DATA DE ENTREGA DAS 

HONRARIAS. O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DECLAROU QUE 

DEVOLVERÁ O PROJETO À MESA, SOB A CONDIÇÃO DE QUE UM DOS 

PROCESSOS APRESENTADOS SEJA JUNTADO NO PRAZO DE 48 HORAS OS 

DOCUMENTOS, SOB PENA DO HOMENAGEADO NÃO SER AGRACIADO COM A 

HONRARIA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SUA PROPOSTA PARA 

TRAMITAÇÃO EM BLOCO DOS PROCESSOS REFERENTES AO TÍTULO DE 

CIDADANIA LINHARENSE E COMENDA CABOCLO BERNARDO, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. NA SEQUÊNCIA, A 

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2337, 1400, 2240/2015 E OS PROJETOS DE 

DECRETOS LEGISLATIVO QUE CONCEDEM A COMENDA CABLOCO 

BERNARDO E TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE PROTOCOLADOS SOB OS 

NºS. 2336, 2037, 2343, 2344, 2345, 2346, 2347, 2348, 2349, 2350, 2351, 2359, 

2360 E 2364/2015, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS 

NºS. 2337, 1400 E 2240/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE DA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS NºS. 2337, 1400 E 2240/2015, SENDO 
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SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, EM 

BLOCO, NOS PARECERES FAVORÁVEIS DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

OS PROJETOS DE DECRETOS LEGISLATIVOS NºS. 2336, 2037, 2343, 2344, 

2345, 2346, 2347, 2348, 2349, 2350, 2351, 2359, 2360 E 2364/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, EM BLOCO, NO 

TODO DOS PROJETOS DE DECRETOS LEGISLATIVOS NºS. 2336, 2037, 2343, 

2344, 2345, 2346, 2347, 2348, 2349, 2350, 2351, 2359, 2360 E 2364/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA OS TRÂMITES DE 

PRAXE. EM TEMPO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FEZ A LEITURA DOS 

HOMENAGEADOS COM AS HONRARIAS DE TÍTULO DE CIDADANIA 

LINHARENSE, SENDO: MARIA LUCIVANDA CAVALCANTE AZEVEDO E JESUINA 

DE ALMEIDA SANTOS, POR INDICAÇÃO DA VEREADORA REGINA DE CÁSSIA 

PEDRONI; TEOBALDO ANTÔNIO MAGNAGO HELEODORO E MILTON FONSECA 

BAPTISTA, POR INDICAÇÃO DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA; OZEIAS BATISTA E GILSON DUARTE RUELA, POR INDICAÇÃO DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA; AMADEU FERREIRA CAMPOS E JOÃO 

ALBERTO, POR INDICAÇÃO DO VEREADOROR EDIMAR VITORAZZI; GETÚLIO 

JOSÉ SULZ SALLES E ALCIDES TEIXERA, POR INDICAÇÃO DO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI; MARIA CELESTE BOLSANELO GRASSI E ELIEZER DE 

OLIVEIRA SANTOS, POR INDICAÇÃO DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO 

SILVA; MARCILENE POLTRONIERI SANTANA E JUSTINO TAVARES, POR 

INDICAÇÃO DO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, GIOVANNI RODIGHERI E 

RUI CALOS BAROMEU LOPES, POR INDICAÇÃO DO VEREADOR RENATO 

RANGEL; ZILDA SILVA CARDOSO E AUGUSTO ANTONIO DE OLIVEIRA, POR 

INDICAÇÃO DO VEREADOR MARCELO PESSOTI; DORMIRDES GUILHERME E 
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EXPEDITO ALVES DE SOUZA, POR INDICAÇÃO DO VEREADOR MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA; MARNE SEARA BORGES JUNIO E CLEYLTON MENDES 

PASSOS, POR INDICAÇÃO DO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA; ITAGIBA 

SOARES MARQUES E SEBSTIÃO ALVES DOS SANTOS NETO, POR INDICAÇÃO 

DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA; GERALDO BELIQUE E ANTÔNIO 

ZUCATELLI, POR INDICAÇÃO DO VEREADO FABRÍCIO LOPES DA SILVA; 

SENDO INDICADO O SENHOR RODRIGO REIS CYRINO, PELO VEREADOR 

MILTINHO COLEGA PARA RECEBER A COMENDA CABOCLO BERNARDO. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A 

CERIMÔNIA DE ENTREGA DAS HONRARIAS SERÁ REALIZADA NO PRÓXIMO 

DIA 18/08/2015 ÀS 18H, NA RUA EM FRENTE A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, OPORTUNIDADE QUE SERÁ TAMBÉM FEITA A ENTREGA OFICIAL 

DA SEDE DO LEGISLATIVO AO MUNICÍPIO DE LINHARES. FOI CONCEDIDO 

TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA-PPL QUE 

USANDO DA PALAVRA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES, E, CITANDO A 

FALA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SOLICITOU QUE FOSSE 

DITO O NOME DO COLÉGIO EM QUE SUPOSTAMENTE ESTÁ FALTANDO 

MERENDA, PARA QUE NO DIA SEGUINTE BEM CEDO POSSA SE VISITAR A 

INSTITUIÇÃO E SE VERIFICAR A REALIDADE DOS FATOS. LEMBRANDO QUE 

EM OUTRO EPISÓDIO, EM DENÚNCIA SEMELHANTE, O PRÓPRIO VEREADOR 

FABRÍCIO CONSTATOU PESSOALMENTE, QUE NÃO HAVIA FALTA DE 

MERENDA. AFIRMANDO QUE SE DISPÕE A ESTAR PRESENTE COM O 

VEREADOR NA VISITA DA ESCOLA BEM DE MANHÃ ANTES DAS 8H. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DECLAROU QUE A 

FALA DO VEREADOR ZECA CORREIA ESTÁ FORA DO CONTEXTO A QUE SE 

DESTINA O TEMPO DE LIDERANÇA PREVISTO NO REGIMENTO INTERNO DA 

CÂMARA, ENTRETANTO, COMO O ASSUNTO É PERTINENTE, FAZ QUESTÃO 

DE DEIXAR CLARO QUE EM SUA FALA SE REFERIU A BOATOS NAS RUAS, 

TANTO, QUE FEZ O CONVITE PARA QUE OS VEREADORES POSSAM ESTAR 
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AVERIGUANDO, COMO SEMPRE FOI FEITO. MAS, SE DISPÕE A FAZER AS 

VISITAS, POIS OS VEREADORES TÊM O PAPEL DE FISCALIZAR, E AS 

FISCALIZAÇÕES DEVEM SER FEITAS CONSTANTEMENTE, POR FIM 

PERGUNTANDO SE O VEREADOR ZECA ESTARIA DISPOSTO A VISITAR A 

ESCOLA OBJETO DA DENÚNCIA NO DIA SEGUINTE ÀS 8H. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA AFIRMOU QUE SÓ IRÁ FAZER A 

FISCALIZAÇÃO SE O VEREADOR DISSER O NOME DA ESCOLA, DO 

CONTRÁRIO, NÃO IRÁ DAR CRÉDITOS A BOATOS DE RUA. RESSALTANDO 

QUE EM SEUS MANDATOS NUNCA PRECISOU USAR A TRIBUNA PARA DIZER 

MENTIRAS OU DIVULGAR BOATOS DE RUA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DECLAROU QUE NÃO MENTIU EM MOMENTO 

ALGUM, E QUE SUAS INFORMAÇÕES FORAM COLHIDAS EM VISITAS ÀS 

COMUNIDADES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AFIRMOU TER CERTEZA DE QUE O VEREADOR FABRÍCIO IRA AVERIGUAR E 

PASSAR O NOME DA ESCOLA OBJETO DA SUPOSTA DENUNCIA PARA QUE 

AS COMISSÕES PERTINENTES POSSAM FAZER A VISITA E AVERIGUAR OS 

FATOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 11/08/2015, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 17/08/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 
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FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA VIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSETE DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO REALIZADA NO DIA 10/08/2015, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO 
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SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FRANCISCO 

TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 14/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2377/2015 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO DA AVENIDA CELÍLIA MEIRELES, NO BAIRRO PALMITAL, 

CONFORME DOCUMENTO ANEXO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 14/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2379/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, 

LOCALIZADO NA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, PRÓXIMO AO SENAI NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 2380/2015 – SOLICITA REFORMA DA PRAÇA 

DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 2381/2015 – SOLICITA 

REPARO NO CALÇAMENTO DE TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA AFONSO 

CLÁUDIO, NO CONJUNTO JUPARANÃ, BEM COMO, NA AVENIDA LUIZ 

CÂNDIDO DURÃO, PRÓXIMO AO CRAS DO BAIRRO CONCEIÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 17/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO N. 2390/2015 – SOLICITA O CONSERTO 

DE UM VAZAMENTO DE ÁGUA EXISTENTE NA RUA IPÊ, ESQUINA COM 

AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 2392/2015 – 

SOLICITANDO O RECAPEAMENTO NO ASFALTO DA AVENIDA CECILIA 

MEIRELES, BAIRRO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 17/08/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2394/2015 – SOLICITA O PATROLAMENTO DA ESTRADA QUE 

LIGA CACIMBAS A POVOAÇÃO, EM LINHARES ESPÍRITO SANTO. PROTOCOLO 

Nº. 2396/2015 – SOLICITANDO A REESTRUTURAÇÃO DA AVENIDA JOSÉ 

ARMANI, QUE DÁ ACESSO AO RESIDENCIAL GAIVOTAS. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICA QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 

2397/2015 – SOLICITA REESTRUTURAÇÃO DA AVENIDA CEREJEIRA, QUE DÁ 
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ACESSO AO BAIRRO MOVELAR. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR 

SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 17/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2398/2015 – SOLICITA MANUTENÇÃO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, QUE DÁ 

ACESSO AO BAIRRO LINHARES 5. PROTOCOLO Nº.2399/2015 – SOLICITANDO 

RECAPEAMENTO DA PAVIMENTAÇÃO NA AVENIDA MOVELEIROS, BAIRRO 

MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 2400/2015 - SOLICITA APOIO COM MATERIAL, E 

TAMBÉM MANUTENÇÃO ESTRUTURAL DA ESCOLINHA DE FUTEBOL EM 

CÓRREGO FARIAS. PROTOCOLO Nº. 2401/2015 – SOLICITA MEDIDAS 

VISANDO UM TRABALHO INTENSIVO DA POLÍCIA MILITAR NO BAIRRO 

INTERLAGOS, A FIM DE EVITAR OS CONSTANTES ASSALTOS QUE TÊM 

OCORRIDO NAQUELA REGIÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 17/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2403/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CECILIA 

MEIRELLES, NA ENTRADA DO BAIRRO SÃO JOSÉ, BEM COMO, INSTALAÇÃO 

DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO E PINTURA DE QUEBRA-MOLAS LOCALIZADOS 

NA RUA IBIRAÇU, NO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 17/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 2405/2015 – SOLICITA CÓPIA INTEGRAL DO PROCESSO Nº. 022723/2014, 

QUE TRATA DA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 

CONCESSÃO DO SERVIÇO PÚBLICO DE EXPLORAÇÃO DE TRANSPORTE 

RODOVIÁRIO MUNICIPAL COLETIVO DE PASSAGEIROS POR ÔNIBUS NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES (ÁREA RURAL). REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELA VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI, DATADOS DE 

17/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2407/2015 – SOLICITA A LIMPEZA E CAPONA NA RUA 
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AVENIDA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, NO BAIRRO BNH. 

PROTOCOLO Nº. 2408/2015 – SOLICITA LIMPEZA E CAPINA DA RUA LUIS 

CÂNDIDO DURÃO, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2409/2015 – 

SOLICITA A TAPAGEM DE BURACOS NA RUA MARIA DEOCLÉCIO BARBOSA, 

NO BAIRRO VILA BETÂNIA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS 

VEREADORES FABRÍCIO LOPES DA SILVA E JOSÉ ZITENFELD CARDIA, 

DATADO DE 17/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2410/2015 – SOLICITANDO QUE OS 

PROPRIETÁRIOS DAS ÁREAS LOCALIZADAS NAS RUAS ELZA GOMES DAS 

VIRGENS E IVANILDO GOMES DAS VIRGENS, BEM COMO EM DEMAIS VIAS 

DO BAIRRO CANIVETE, SEJAM NOTIFICADOS PARA QUE PROMOVAM A 

LIMPEZA DE SEUS RESPECTIVOS TERRENOS, E OS MESMOS O FAZENDO, 

QUE A PREFEITURA PROMOVA AS MEDIAS LEGAIS PARA A REALIZAÇÃO DA 

LIMPEZA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 17/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2411/2015 – SOLICITA QUE 

INFORME POR CERTIDÃO, ENVIANDO CÓPIA DE DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS, OS MOTIVOS QUE CULMINARAM NA PARALISAÇÃO DAS 

OBRAS DE PAVIMENTAÇÃO DE PARTE DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA 

(TRECHO DO BAIRRO ARAÇÁ E AVISO). ANEXO ABAIXO ASSINADO DOS 

MORADORES DA LOCALIDADE QUE DEMONSTRAM SUA INSATISFAÇÃO COM 

OS TRANSTORNOS OCASIONADOS COM A OBRA INACABADA. PROTOCOLO 

Nº. 2412/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO EM TODA A 

EXTENSÃO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO LINHARES V. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELOS VEREADORES FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA E JOSÉ ZITENFELD CARDIA, DATADOS DE 17/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2413/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE 

ESGOTO PARA ATENDER AS RUAS ELZA GOMES DAS VIRGENS E IVANILDO 
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GOMES DAS VIRGENS, NO BAIRRO CANIVETE; E, PROTOCOLO Nº. 2414/2015 

– SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DAS RUAS ELZA GBOMES 

DAS VIRGENS, IVANILDO GOMES DAS VIRGENS E DEMAIS VIAS DO BAIRRO 

CANIVETE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

DATADO DE 17/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2421/2015 – SOLICITA COM BASE NO 

INCISO XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI 

Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESSA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL 

DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO 

INAUGURAL, COM SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS, CÓPIA DA 

DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES, O 

CONTRATO DE CADA EMPRESA, BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS 

MENSAIS EFETUADOS ATINENTES AOS PROCESSOS NºS. 3643/2013, 

20811/2013, 12835/2013, 824/2014, 6781/2013, 25389/2013, 314/2014, 2456/2014, 

CONSTANDO AINDA CÓPIAS DOS REFERIDOS CONTRATOS DESSES 

SERVIÇOS. SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO, IMPLICA 

EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO 

ART. 1º DO DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/67. OUTROSSIM, 

ESCLAREÇO QUE CÓPIA DE TAL SOLICITAÇÃO ESTARÁ SENDO EXPEDIDA 

AO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, BEM COMO AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELOS AGENTES MUNICIPAIS DE TRÂNSITO DE LINHARES, 

DATADO DE 17/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2406/2015 - SOLICITA 

EXCLUSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 054 DE 07 DE AGOSTO DE 2015, QUE 

INSTITUI A GUARDA CIVIL MUNICIPAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA 

DIRETORA DO NAPS DE LINHARES, DATADO DE 13/08/2015, PROTOCOLADO 
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SOB O Nº. 2374/2015 – APRESENTA RELATÓRIO DE PRODUTIVIDADE DOS 

SERVIDORES REFERENTE AO MES DE JULHO DE 2015. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA CONVENÇÃO DOS MINISTROS DAS ASSEMBLEIAS DE 

DEUS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DATADO DE 13/08/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2370/2015 - CONVIDA PARA PARTICIPAR DA 37° 

A.G.O - ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA NOS DIAS 27 A 29 DE AGOSTO DE 

2015, A SER REALIZADA NA PRIMEIRA IGREJA EVANGÉLICA ASSEMBLEIA DE 

DEUS, MINISTÉRIO TRÊS BARRAS, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA PÚBLICA E DEFESA SOCIAL, EDVAL ANTÔNIO SANTANA, 

DATADOS DE 12/08/2015, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2366/2015 – APRESENTA 

RELATÓRIO DAS MULTAS APLICADAS PELOS AGENTES DE TRÂNSITO DE 

LINHARES. PROTOCOLO Nº. 2367/2015 – APRESENTA RELATÓRIO DAS 

ATIVIDADES DO CONCELHO TUTELAR DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE DE LINHARES. PROTOCOLO Nº. 2368/2015 – APRESENTA 

RELATÓRIO DA CIM - CENTRAL INTEGRADA DE MONITORAMENTO 

REFERENTE AO MÊS DE JULHO DE 2015. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL, DATADO DE 

12/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2363/2015 – RESPOSTA REFERENTE A 

SOLICITAÇÃO DE ATENDIMENTO SOCIAL RELATIVA AO OFÍCIO Nº. 033/2015. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, DATADO DE 13/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2375/2015 – 

APRESENTA CERTIDÃO ATENDENDO AO REQUERIMENTO FORMULADO 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA. CONVITE E AGENDA ESPECIAL 

DO MÊS DE ANIVERSÁRIO DA CIDADE DE LINHARES. PROJETO DE LEI DE 

AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 2083/2015 - "DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DA COMISSÃO ESPECIAL 

TEMPORÁRIA PARA REVISÃO DA LEI ORGANICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES 

E REGIMENTO INTERNO DA CASA, E DÁ OUTRAS PROVIDENCIAS". O 



 541 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O PROJETO ORA LIDO À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 

PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA O EXPEDIENTE 

DO EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 2375/2015. NA 

SEQUÊNCIA COMUNICOU AOS COLEGAS VEREADORES QUE OS QUE 

TIVEREM INTERESSE EM TER ACESSO AOS RELATÓRIOS ENCAMINHADOS 

PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PODERÃO SOLICITAR 

CÓPIAS A PROCURADORIA DA CASA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU 

SOBRE OS REQUERIMENTOS REFERENTES A RUA CECÍLIA MEIRELES, 

AFIRMANDO QUE ENTROU EM CONTATO COM O SECRETÁRIO ELDER, E 

AQUELE SE COMPROMETEU EM MANDAR UMA EQUIPE HOJE ATÉ O LOCAL 

PARA FAZER OS REPAROS NECESSÁRIOS. PARABENIZANDO O SECRETÁRIO 

PELO CUMPRIMENTO DE SUA PALAVRA, JÁ QUE AS OBRAS HOJE JÁ SE 

INICIARAM. O VEREADOR DISSE APROVEITAR O MOMENTO PARA MAIS UMA 

VEZ, SOLICITAR AO EXECUTIVO MUNICIPAL QUE CONCLUA AS OBRAS DA 

AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, CONFORME O ABAIXO ASSINADO DE MAIS 

DE CEM MORADORES DO LOCAL. SALIENTADO QUE O SECRETÁRIO O 

INFORMOU QUE AS OBRAS DA AVENIDA SERÃO RETOMADAS NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE SETEMBRO. FABRICIO DECLAROU QUE NA ÚLTIMA QUARTA-

FEIRA FOI ATÉ À SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE EDUCAÇÃO, 

JUNTAMENTE COM OS VEREADORES AMANTINO E JOEL CELESTRINI, EM 

BUSCA DE ESCLARECIMENTO REFERENTES A QUESTÃO DO TRANSPORTE 

DOS ALUNOS, COMO DEBATIDO NA ÚLTIMA SESSÃO. INFORMANDO QUE NA 

REUNIÃO A SENHORA PENHA GIURIATO, REPRESENTANTE DA 

SUPERINTENDÊNCIA, DECLAROU QUE A LINHARES POSSUI ATUALMENTE 

104 (CENTO E QUATRO) ROTAS DE ÔNIBUS QUE ATENDEM EM TORNO DE 

2.500 (DOIS MIL E QUINHENTOS) ALUNOS, PRINCIPALMENTE NO INTERIOR 

DO MUNICÍPIO. SENDO QUE ATÉ O PRESENTE MOMENTO AINDA FALTA 
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RESOLVER A QUESTÃO DE 34 (TRINTA E QUATRO) ROTAS. SALIENTANDO 

QUE ESTÁ PREVISTO PARA O DIA 21/08/2015 A REALIZAÇÃO DE UM 

PROCESSO LICITATÓRIO, PELO QUAL SE AGUARDA QUE SEJA REALMENTE 

RESOLVIDA A DEMANDA. NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

LEMBROU QUE JÁ NO PASSADO OBTEVE INFORMAÇÕES QUE O 

TRANSPORTE ESCOLAR IA SER PARALISADO DEVIDO À FALTA DE 

CONTRATOS, DIZENDO QUE NA ÉPOCA FEZ REQUERIMENTOS SOBRE A 

SITUAÇÃO PARA DIVERSAS LOCALIDADES DO MUNICÍPIO, MAS ATÉ O 

MOMENTO NÃO HOUVE RESPOSTA DO EXECUTIVO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA RESSALTOU QUE EXISTE UM 

CONVÊNIO ENTRE O ESTADO E MUNICÍPIOS, ONDE AMBAS AS PARTES TÊM 

OBRIGAÇÕES A SEREM CUMPRIDAS. E, SEGUNDO FOI INFORMADO, FORAM 

CHAMADAS TODAS AS SECRETARIAS DOS MUNICÍPIOS PARA SE FAZER A 

READEQUAÇÃO DOS CONTRATOS VIGENTES, ENTRETANTO, EM LINHARES 

NÃO SE CHEGOU A UM CONSENSO E OS CONTRATOS FORAM SUSPENSOS. 

RESSALTANDO QUE EXISTE UMA PORTARIA ESTADUAL NA QUAL UMA 

TABELA DETERMINA FATORES COMO QUILOMETRAGEM E TIPO DE 

VEÍCULOS COMO CRITÉRIOS PARA ESTABELECER OS VALORES DOS 

CONTRATOS. COM A ATUAL CRISE O GOVERNO DECIDIU ENXUGAR GASTOS, 

DESSA MANEIRA, HOUVE A DIFICULDADE DE RENOVAÇÃO DE ALGUNS 

CONTRATOS EM LINHARES, JÁ QUE, SEGUNDO A FALA DA SENHORA PENHA, 

AQUI SE PAGAVAM VALORES ACIMA DA TABELA. FABRICIO DECLAROU 

QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE NÃO ESTÁ AQUI PARA ACHAR CULPADOS, 

OU DETERMINAR QUEM ESTÁ CERTO OU ERRADO, MAS, O OBJETIVO FIM É 

QUE TODOS OS MUNÍCIPES ESTEJAM ESTUDANDO. RESSALTANDO QUE, 

COMO JÁ DITO EM OUTRA OPORTUNIDADE, LINHARES TEM O MAIOR ÍNDICE 

DE ANALFABETISMO DO ESPÍRITO SANTO, E OS VEREADORES TÊM O 

DEVER DE BUSCAR MELHORIAS, E COBRAR SOLUÇÕES PARA OS 

PROBLEMAS DA EDUCAÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA 
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ASSEVEROU QUE INDEPENDENTE DA CULPA OU NÃO DO ESTADO NA 

SITUAÇÃO, DEVERIA EXISTIR UMA AÇÃO PARA QUE OS ESTUDANTES NÃO 

FICASSEM SEM AULAS POR TODO ESSE PERÍODO, SENDO ASSIM ACREDITA 

QUE ALGUMA COISA PODE SER FEITA TAMBÉM PELA PREFEITURA QUE QUE 

NÃO SE DEIXE AS CRIANÇAS SEM ESTUDAR. O VEREADOR DECLAROU QUE 

EM SUAS VISITAS, JUNTAMENTE COM O VEREADOR FABRÍCIO A ALGUMAS 

ESCOLAS DO MUNICÍPIO, VERIFICOU O PROBLEMA DE FALTA DE FRUTAS E 

VERDURAS. DIZENDO SABER QUE A QUESTÃO DECORREU DE UM 

PROBLEMA LICITATÓRIO, MAS QUE O ISSO NÃO PODE VOLTAR A 

ACONTECER, POIS MUITAS CRIANÇAS ENCONTRAM NAS ESCOLAS SUA 

PRINCIPAL FONTE DE ALIMENTAÇÃO, SENDO OS LANCHES UM ATRATIVO A 

MAIS SUA FREQUÊNCIA. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO, CITANDO 

A FALA DO VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE REALMENTE HOUVE 

FALTA DE VERDURAS POR UMA SEMANA NAS ESCOLAS, E A POPULAÇÃO 

NÃO PODE SER PREJUDICADA. AGRADECENDO AO SECRETÁRIO QUE O 

COMUNICOU QUE EM BREVE SERÁ RESOLVIDA A QUESTÃO DA FALTA DE 

VERDURAS, FRUTAS E MATERIAIS DIDÁTICOS EM ALGUMAS ESCOLAS. POR 

FIM, DISSE QUERER CHAMAR A ATENÇÃO PARA A OS SERVIDORES DA 

EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO QUE JÁ ESTÃO TRABALHANDO NO LIMITE, 

RESSALTANDO QUE DEVE SE TER ATENÇÃO PRINCIPALMENTE COM OS 

SERVIDORES INTERMEDIÁRIOS, COMO AS SERVENTES, POIS A ESTRUTURA 

DAS ESCOLAS NÃO MAIS SUPORTARIA DEMISSÕES. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E FALOU DE SUA 

PREOCUPAÇÃO QUANTO A MUDANÇA NO CALENDÁRIO DE PAGAMENTO 

DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. DIZENDO QUE OS FUNCIONÁRIOS SEMPRE 

TIVERAM SEUS PAGAMENTOS CREDITADOS ANTES DO FINAL DE CADA MÊS 

E ASSIM, FIZERAM SEUS COMPROMISSOS, MAS AGORA COM A MUDANÇA 

NO CRONOGRAMA, E DIFERENÇAS DE ATÉ DEZ DIAS NAS DATAS DE 

PAGAMENTO, TERÃO DE PAGAR JUROS AO COMÉRCIO DE SEUS 
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COMPROMISSOS FEITOS. PEDINDO AO CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO, 

HÉLIO POMPERMAYER, PRESENTE À SESSÃO, QUE POSSA REVER A 

SITUAÇÃO POIS A DIMINUIÇÃO DE ALGUNS DIAS NO CRONOGRAMA DE 

PAGAMENTO, SIGNIFICARIA MENOS JUROS PARA OS SERVIDORES 

PAGAREM. POR FIM, SE DISSE MUITO FELIZ COM A INAUGURAÇÃO DA NOVA 

SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL, DECLARANDO QUE SE SENTE COM UMA 

PARTICIPAÇÃO MUITO EFETIVA NO EMPREENDIMENTO, POIS FOI NA SUA 

GESTÃO COMO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE CONSEGUIU A ÁREA PARA 

CONSTRUÇÃO DA CASA. PARABENIZANDO AO PRESIDENTE MILTINHO 

COLEGA POR TER DADO CONTINUIDADE AO PROJETO E EFETUADO A 

CONSTRUÇÃO DE UM PRÉDIO QUE É UM MARCO PARA O LEGISLATIVO 

MUNICIPAL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE 

QUE REALMENTE A ÁREA FOI DOADA PARA A CÂMARA NO MANDATO DO 

VEREADOR DR. CARDIA, SENDO QUE ISSO AJUDOU MUITO A VIABILIZAÇÃO 

DO INÍCIO DE CONSTRUÇÃO DA ESTRUTURA. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E 

PEDIU DESCULPAS AOS VEREADORES POIS NÃO HOUVE TEMPO HÁBIL 

PARA COMUNICAR A TODOS SOBRE A MUDANÇA NA DATA DA REUNIÃO QUE 

FOI REALIZADA NO “REGIONAL” DE LINHARES SOBRE A QUESTÃO DO 

TRANSPORTE DE ALUNOS. RESSALTANDO QUE COMO FOI DITO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES, O ESTADO É O RESPONSÁVEL PELO REPASSE 

DE RECURSOS E A PREFEITURA MUNICIPAL É A GESTORA DOS 

CONTRATOS. OS VALORES REPASSADOS PELO ESTADO SÃO DE QUATRO 

MILHÕES DE REAIS, PARECENDO QUE OS VALORES COTADOS 

INICIALMENTE IMPORTARIAM EM SETE MILHÕES DE REAIS. CENTO E 

QUATRO ROTAS FORAM COTADAS NOS DOIS PRIMEIROS PREGÕES, 

RESTANDO 34 ROTAS EM QUE O PREGÃO JÁ ESTÁ AGENDADO PARA O DIA 

21/08/2015.  O VEREADOR AGRADECEU A RECEPTIVIDADE DA SENHORA 

PENHA, SUPERINTENDENTE REGIONAL, DIZENDO QUE A MESMA SUGERIU 
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AO SECRETÁRIO QUE FIZESSE UM CONTRATO EMERGENCIAL. SEGUNDO 

INFORMAÇÕES DA SENHORA PENHA, EXISTEM EMPRESAS INTERESSADAS 

NOS CONTRATOS RESTANTES COM OS VALORES ESTIPULADOS. 

RESSALTANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA TEM QUE ZELAR PELO 

INTERESSE DA SOCIEDADE EM GERAL, DIZENDO QUE EM SUA OPINIÃO, SE 

HOUVER UM ESFORÇO, ACREDITA SER POSSÍVEL, COM ALGUNS AJUSTES, 

COMPARTILHAR O TRANSPORTE ENTRE ESTUDANTES DA REDE MUNICIPAL 

E ESTADUAL. O VEREADOR LEU UMA REPORTAGEM VEICULADA EM UM SITE 

DE NOTÍCIAS DA CIDADE INTITULADA “CARONA”, ONDE SE DIZ QUE OS 

VEREADORES ESTARIAM TENTANDO PEGAR “CARONA” EM UMA SITUAÇÃO 

QUE ESTARIA RESOLVIDA. AMANTINO FRISOU QUE O PROBLEMA AINDA NÃO 

ESTÁ RESOLVIDO, E É IMPORTANTE QUE OS VEREADORES E TODA A 

POPULAÇÃO SAIBAM O QUE ESTÁ REALMENTE OCORRENDO. APÓS, O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO APRESENTADO NO 

EXPEDIENTE, DIZENDO QUE PODE HAVER ALGUM EQUÍVOCO, JÁ QUE 

VERIFICOU NO SITE DA TRANSPARÊNCIA DO MUNICÍPIO UMA INFORMAÇÃO 

DE UMA CONTRATAÇÃO DE UMA EMPRESA ESPECIALIZADA PARA 

CONCESSÃO DO SERVIÇO PÚBLICO DE EXPLORAÇÃO DE TRANSPORTE 

RODOVIÁRIO MUNICIPAL COLETIVO DE PASSAGEIROS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES DA ÁREA RURAL. AFIRMANDO QUE O CONTRATO APRESENTA UM 

VALOR DE VINTE E UM MILHÕES DE REAIS, FATO QUE CAUSA ESTRANHEZA, 

POIS JÁ QUE SE TRATA DE CONCESSÃO PARA UM EMPRESA EXPLORAR, O 

MUNICÍPIO É QUE TERIA QUE RECEBER POR ISSO. REAFIRMANDO 

ACREDITAR QUE TAL FATO SE TRATA DE UM EQUÍVOCO, E POR ISSO 

PROTOCOLOU SEU REQUERIMENTO PEDINDO INFORMAÇÕES PARA 

ESCLARECER OS FATOS. CITANDO A MUDANÇA NO CRONOGRAMA DE 

PAGAMENTO DOS SERVIDORES DA PREFEITURA, AMANTINO ENFATIZOU 

QUE “INFELIZMENTE TUDO O QUE ACONTECE, É O PEQUENO QUE PAGA”. 

NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI PARABENIZOU O VEREADOR 
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AMANTINO POR SUA FALA, DIZENDO QUE FOI CONTATADO POR UM 

SERVIDOR PEDINDO QUE OS VEREADORES RESOLVESSEM A QUESTÃO, 

OCASIÃO EM QUE LHE DISSE QUE INFELIZMENTE CABE EXCLUSIVAMENTE 

AO PODER EXECUTIVO DECIDIR SOBRE O TEMA. CONTINUANDO, O 

VEREADOR AMANTINO RESSALTOU QUE O SERVIDOR SERÁ PREJUDICADO 

MAIS UMA VEZ, E QUE SOLUÇÕES, PARA AMENIZAR A CRISE, SERIA COMO 

JÁ FOI FEITO NO GOVERNO PASSADO, COM MEDIDAS VINDO DE CIMA PARA 

BAIXO, COM PREFEITO REDUZINDO SEU SALÁRIO E DE SEUS SECRETÁRIOS 

E EXONERANDO CARGOS MAIORES QUE SERIAM DESNECESSÁRIOS. 

INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE AS DIFICULDADES QUE A MUDANÇA NO 

CRONOGRAMA DE PAGAMENTO VÃO ACARRETAR AOS SERVIDORES QUE JÁ 

TINHAM SEUS COMPROMISSOS ATRELADOS AS ANTIGAS DATAS. 

ENFATIZANDO QUE QUANDO ESSAS DATAS SÃO ALTERADAS DE FORMA 

DRÁSTICA, UMA ESPÉCIE DE BOLA DE NEVE É ACIONADA, JÁ QUE, ALÉM 

DOS PREJUÍZOS AOS FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS, ATÉ A ECONOMIA DA 

CIDADE É AFETADA, POIS O COMÉRCIO TAMBÉM DEIXA DE RECEBER EM 

DIA. APÓS, RESSALTOU QUE OS VEREADORES VÊM TENDO UMA POSTURA 

DE SEREM AJUDADORES DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, MESMO SENDO AS 

VEZES ROTULADOS COMO SENDO OPOSIÇÃO, TRAZEM DEBATES 

IMPORTANTES À BAILA. QUESTÕES COMO AS QUE O VEREADOR FABRÍCIO 

TROUXE SOBRE A MERENDA ESCOLAR, E O PROBLEMA DO TRANSPORTE 

ESCOLAR LEVANTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA. RESSALTANDO QUE 

OS VEREADORES SÃO A PORTA DE ACESSO DOS MUNÍCIPES AO PODER 

PÚBLICO E SÃO ACIONADOS O TEMPO TODO PELOS CIDADÃOS, E QUE OS 

PROBLEMAS REALMENTE MEXEM COM OS VEREADORES DE FORMA 

PESSOAL, POIS ELES ESTÃO EM CONTATO DIRETO COM AS DIFICULDADES 

DO POVO. ENFATIZANDO QUE SÃO POR ESSES MOTIVOS QUE OS 

VEREADORES ESTÃO ENGAJADOS E EMPENHADOS EM RESOLVER OS 
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PROBLEMAS. APÓS, DISSE CONCORDAR COM A POSIÇÃO DO VEREADOR 

AMANTINO, NO QUE TANGE A DIMINUIÇÃO DE DESPESAS DO EXECUTIVO 

ATRAVÉS DA DIMINUIÇÃO DO NÚMERO DE SECRETÁRIOS, POIS EXISTEM 

SECRETARIAS NO MUNICÍPIO QUE NÃO FAZEM MUITO SENTIDO, OU MESMO 

DE CARGOS QUE NÃO SÃO ESTRATÉGICOS. RENATO SALIENTOU QUE AS 

DEMISSÕES TÊM QUE COMEÇAR DE CIMA PARA BAIXO NÃO SE DEMITINDO 

OS PEQUENOS QUE NA MAIORIA DAS VEZES TEM FUNÇÕES IMPORTANTES 

QUE INFLUENCIAM DIRETAMENTE NA QUALIDADE DOS SERVIÇOS QUE SÃO 

PRESTADOS À POPULAÇÃO. RESSALTANDO ACREDITAR QUE CADA UM 

DEVE DAR A SUA CONTRIBUIÇÃO, E A CÂMARA DE LINHARES ESTÁ DE 

PARABÉNS, POIS HOJE A O PODER LEGISLATIVO POSSUI UM PRÉDIO 

MODERNO, COM CONDIÇÕES DE ATENDER AS DEMANDAS DA SOCIEDADE 

ORGANIZADA EM E DOS CIDADÃOS DE FORMA DIGNA. NA SEQUÊNCIA, 

COMENTOU SOBRE A REINAUGURAÇÃO DA RECORD NEWS NO MUNICÍPIO 

DE LINHARES, DO QUAL FAZ PARTE. DIZENDO QUE AQUELA É MAIS UM 

EMISSORA DE TV QUE LEVARÁ À TODO O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO AS 

INFORMAÇÕES DE TUDO QUE ACONTECE NO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

SEJAM NOTÍCIAS BOAS OU RUINS. POR FIM, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA QUE COBRE AOS SERVIDORES DA CASA, A RESPOSTA AO 

SEU PEDIDO DE CERTIDÃO REFERENTE AS INFORMAÇÕES SOBRE 

ASSESSORES DO EX-VEREADOR JUNINHO FREIRES, SENDO QUE O PRAZO 

REGIMENTAL PARA RESPOSTA JÁ FINDOU. RENATO PARABENIZOU AO 

PRESIDENTE PELA INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE DA CÂMARA, DIZENDO 

PARABENIZAR TAMBÉM A TODOS OS COLEGAS VEREADORES QUE FIZERAM 

PARTE DESSA GESTÃO, E QUE DERAM SUA COLABORAÇÃO FAZENDO A 

ECONOMIA NECESSÁRIA PARA QUE O EMPREENDIMENTO OBTIVESSE AS 

VERBAS NECESSÁRIAS À SUA REALIZAÇÃO. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AS PALAVRAS DO 

VEREADOR RENATO RANGEL, E DETERMINOU AO SETOR COMPETENTE QUE 
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FORNEÇA OS DOCUMENTOS SOLICITADOS PELO VEREADOR. ORDEM DO 

DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA DELIBERAÇÃO 

PLENÁRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU 

CÓPIA DO PROJETO DE LEI DA GUARDA MUNICIPAL E DO REQUERIMENTO 

APRESENTADO HOJE PELOS AGENTES DE TRÂNSITO, PARA QUE POSSA 

ANALISAR A QUESTÃO, POIS NÃO TEM CONDIÇÕES DE COMPARECER ÀS 

REUNIÕES DAS COMISSÕES QUE SÃO REALIZADAS ÀS 16H, DEVIDO AOS 

SEUS COMPROMISSOS PROFISSIONAIS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL DECLAROU QUE ESTÁ PREOCUPADO COM A 

INAUGURAÇÃO DA CASA DO CIDADÃO, QUE ACONTECERÁ NO DIA 

25/08/2015, NO SENTIDO DE QUE SOUBE DE INFORMAÇÕES, AS QUAIS NÃO 

SABE SE SÃO VERÍDICAS, DE QUE O SINE E OS SERVIÇOS DE EMISSÃO DE 

DOCUMENTOS QUE ERAM FEITOS NO CENTRO DA CIDADE, PASSARIAM A 

SER FEITOS NA CASA DO CIDADÃO DENTRO DO SHOPPING PATIOMIX. 

SALIENTANDO QUE ACHA IMPORTANTE A PROPOSTA DA “CASA DO 

CIDADÃO”, MAS É IMPORTANTE QUE SE REPENSE A SUA LOCALIZAÇÃO. 

HAJA VISTO, QUE MUITAS PESSOAS QUE VEM DO INTERIOR BUSCAR O 

SERVIÇO, TERÃO QUE IR AO SHOPPING QUE NÃO É TÃO ACESSÍVEL 

QUANTO O CENTRO DA CIDADE. APELANDO QUE O EXECUTIVO REVEJA A 

SITUAÇÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO A PALAVRA DECLAROU QUE FEZ 

CONTATO COM A LIDERANÇA DE SEU PARTIDO NO DECORRER DA SESSÃO, 

FAZENDO UM PEDIDO PARA FOSSE PROVIDENCIADO O QUESTIONAMENTO 

SOBRE O PROBLEMA DAS LINHAS DE ÔNIBUS DO INTERIOR. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DECLAROU QUE EM 

NOME DO PMDB, GOSTARIA DE PARABENIZAR TODA POPULAÇÃO 

LINHARENSE, PELOS 215 ANOS DE EMANCIPAÇÃO QUE SERÃO 

COMEMORADOS NO PRÓXIMO DIA 22. RESSALTANDO QUE ACIDADE TEM UM 

POVO AGUERRIDO QUE APESAR DE TANTO SOFRER, AINDA MANTÉM A 
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ESPERANÇA VIVA EM SEUS CORAÇÕES DE DIAS MELHORES. APÓS, 

PARABENIZOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AO VEREADOR DR. 

CARDIA E AOS SERVIDORES DA CASA, PELA INAUGURAÇÃO DA NOVA SEDE, 

RESSALTANDO QUE A POPULAÇÃO É QUEM GANHA COM MAIS ESSE 

PATRIMÔNIO PÚBLICO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, EM NOME DA CÂMARA MUNICIPAL, AGRADECEU A TODOS OS 

VEREADORES RESSALTANDO QUE A CONQUISTA É DE TODOS. APÓS, 

CONVIDOU TODOS OS VEREADORES E CIDADÃOS A ESTAREM PRESENTES 

À CERIMONIA INAUGURAÇÃO E SESSÃO SOLENE DE ENTREGA DA 

COMENDA CABOCLO BERNARDO E TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE, NO 

DIA SEGUINTE ÀS 18H. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

SESSÃO SOLENE DE ENTREGA DA COMENDA CABOCLO BERNARDO, TÍTULO 

DE CIDADANIA LINHARENSE, E, CERIMÔNIA DE INAUGURAÇÃO DA NOVA 

SEDE DO PODER LEGISLATIVO, NO DIA 18/08/2015, ÀS 18H; BEM COMO, PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 20/08/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 24/08/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA SOLENIDADE DE ENTREGA DE TÍTULOS HONORÍFICOS E COMENDA 

“CABOCLO BERNARDO” REALIZADA NO DIA DEZOITO AGOSTO DE DOIS MIL E 

QUINZE, ÀS 19:00 HORAS, EM FRENTE AS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; CONSTOU-SE A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB, REGINA DE CASSIA 

CARDOZO PEDRONI – PDT E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS.  A MESA 

DIRETORA FOI COMPOSTA PELAS SEGUINTES AUTORIDADES: VEREADORES 

MARCELO PESSOTI E EDIMAR VITORAZZI; VEREADORA REGINA PEDRONI; E, 

EDVAL SANTANA, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E DEFESA 

SOCIAL, REPRESENTANDO O PREFEITO NOZINHO CORREIA. NA TRIBUNA DE 

HONRA, TOMARAM ASSENTO OS VEREADORES QUE INDICARAM OS 

AGRACIADOS ORA HOMENAGEADOS COM AS HONRARIAS. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA CONVIDOU A TODOS PARA DE PÉ ENTOAR O HINO 
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NACIONAL BRASILEIRO E O HINO DE LINHARES. APÓS, FOI PROFERIDA A 

LEITURA DO DECRETO LEGISLATIVO Nº.469/2015 DE 12/8/2015, QUE 

CONCEDE TÍTULO DE CIDADANIA LINHARENSE AS SEGUINTES 

PERSONALIDADES: MARIA LUCIVANDA CAVALCANTE AZEVEDO, JESUINA DE 

ALMEIDA SANTOS, TEOBALDO ANTÔNIO MAGNAGO HELEODORO, MILTON 

FONSECA BAPTISTA, OZEIAS BATISTA, GILSON DUARTE RUELA, AMADEU 

FERREIRA CAMPOS, JOÃO ALBERTO, GETÚLIO JOSÉ SULZ SALLES, ALCIDES 

TEIXERA, MARIA CELESTE BOLSANELO GRASSI, ELIEZER DE OLIVEIRA 

SANTOS, MARCILENE POLTRONIERI SANTANA, JUSTINO TAVARES, GIOVANNI 

RODIGHERI, RUI CALOS BAROMEU LOPES, ZILDA SILVA CARDOSO, 

AUGUSTO ANTONIO DE OLIVEIRA, DORMIRDES GUILHERME, EXPEDITO 

ALVES DE SOUZA, MARNE SEARA BORGES JUNIOR, CLEYLTON MENDES 

PASSOS, ITAGIBA SOARES MARQUES, SEBASTIÃO ALVES DOS SANTOS 

NETO, GERALDO BELIQUE E ANTÔNIO ZUCATELLI. ATO CONTÍNUO, FOI 

INICIADA A ENTREGA DAS HOMENAGENS AOS SEUS AGRACIADOS PELOS 

SEUS CONCESSORES, NA SEGUINTE ORDEM: VEREADORA REGINA DE 

CÁSSIA PEDRONI AOS SEUS INDICADOS: MARIA LUCIVANDA CAVALCANTE 

AZEVEDO E JESUINA DE ALMEIDA SANTOS; VEREADOR ANTÔNIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA AOS SEUS INDICADOS: TEOBALDO ANTÔNIO MAGNAGO 

HELEODORO E MILTON FONSECA BAPTISTA; VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA AOS SEUS INDICADOS: OZEIAS BATISTA E GILSON DUARTE 

RUELA; VEREADOR EDIMAR VITORAZZI AOS SEUS INDICADOS: AMADEU 

FERREIRA CAMPOS E JOÃO ALBERTO; VEREADOR JOEL CELESTRINI AOS 

SEUS INDICADOS: GETÚLIO JOSÉ SULZ SALLES E ALCIDES TEIXERA;  

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA AOS SEUS INDICADOS: MARIA 

CELESTE BOLSANELO GRASSI E ELIEZER DE OLIVEIRA SANTOS;  VEREADOR 

JOSÉ NILSON CORREIA AOS SEUS INDICADOS: MARCILENE POLTRONIERI 

SANTANA E JUSTINO TAVARES; VEREADOR RENATO RANGEL AOS SEUS 

INDICADOS: GIOVANNI RODIGHERI E RUI CALOS BAROMEU LOPES; 
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VEREADOR MARCELO PESSOTI AOS SEUS INDICADOS: ZILDA SILVA 

CARDOSO E AUGUSTO ANTONIO DE OLIVEIRA; VEREADOR MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA AOS SEUS INDICADOS: DORMIRDES GUILHERME E 

EXPEDITO ALVES DE SOUZA; VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA AOS 

SEUS INDICADOS: MARNE SEARA BORGES JUNIOR E CLEYLTON MENDES 

PASSOS; VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA AOS SEUS INDICADOS: 

ITAGIBA SOARES MARQUES E SEBASTIÃO ALVES DOS SANTOS NETO; E, 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA AOS SEUS INDICADOS: GERALDO 

BELIQUE E ANTÔNIO ZUCATELLI. O SENHOR RODRIGO REIS CYRINO, FOI 

HOMENAGEADO COM A COMENDA CABOCLO BERNARDO, ATRAVÉS DO 

DECRETO LEGISLATIVO Nº. 470/2015 DE 12/08/2015. FALOU EM NOME DOS 

AGRACIADOS O SENHOR RODRIGO REIS CYRINO, DIZENDO QUE LINHARES 

TEM UM POVO ACOLHEDOR E RECEPTIVO. DESTACANDO AS BELEZAS 

NATURAIS E AS LAGOAS DA CIDADE PARABENZOU A TODOS OS 

AGRACIADOS. EM SEGUIDA, OCUPOU A TRIBUNA O PADRE WILDERSON DAS 

VIRGENS, DA PARÓQUIA SANTA RITA DE CÁSSIA, MOMENTO EM QUE FEZ 

UMA ORAÇÃO PEDINDO AS BÊNÇÃOS DE DEUS SOBRE A NOVA CASA 

LEGISLATIVA. APÓS, O CERIMONIAL DA CASA CONVIDOU O SENHOR EDVAL 

SANTANA, SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA E DEFESA SOCIAL, 

REPRESENTANDO O PREFEITO NOZINHO CORREIA A UTILIZAR A TRIBUNA. 

NA OPORTUNIDADE, O SECRETÁRIO SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

PARABENIZOU AOS VEREADORES PELAS ESCOLHAS DAS PESSOAS 

HOMENAGEADAS. RESSALTANDO QUE OS NOBRES EDIS DEIXAM UM 

LEGADO PARA LINHARES, POIS TIVERAM A CORAGEM DE CONSTRUIR UM 

PRÉDIO COM A QUALIDADE DESSE PALÁCIO LEGISLATIVO QUE FICA PARA 

AS FUTURAS GERAÇÕES, O QUE POR CERTO, MUITO HONRA A TODOS. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CUMPRIMENTOU O 

PÚBLICO E AUTORIDADES PRESENTES, E, PARABENIZOU AOS 

HOMENAGEADOS DA NOITE DESTACANDO QUE OS MESMOS CONTRIBUÍRAM 
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E CONTRIBUEM PARA O PROGRESSO DE NOSSO MUNICÍPIO, SENDO ESTA 

HOMENAGEM O RECONHECIMENTO SIMBÓLICO DO LEGISLATIVO DE 

LINHARES. APÓS, DECLAROU SENTIR HOJE A SENSAÇÃO DE DEVER 

CUMPRIDO, ENFATIZANDO QUE NADA MAIS É QUE OBRIGAÇÃO, ZELAR PELO 

DINHEIRO PÚBLICO. ENFATIZANDO QUE SOZINHO NÃO CHEGARIA A LUGAR 

ALGUM, AGRADECEU AOS COLEGAS VEREADORES, INCLUINDO O NOME DO 

VEREADOR LICENCIADO ESTÉFANO SILOTE QUE CONTRIBUIU MUITO PARA 

O MOMENTO. MILTINHO AINDA FEZ UM AGRADECIMENTO ESPECIAL AOS 

SERVIDORES DA CÂMARA, QUE TAMBÉM MUITO AJUDARAM. LEMBRANDO 

QUE A SEDE PRÓPRIA COMEÇOU A SER DESENHADA NA GESTÃO DO 

COLEGA JOSÉ ZITENFIELD CARDIA, ENTÃO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL, EM 2012, AO CONSEGUIR A DOAÇÃO DO TERRENO. DIZENDO 

QUE OS TRABALHOS FORAM INICIADOS A PARTIR DO ANO DE 2013. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU QUE A CÂMARA CONSEGUIU 

ECONOMIZAR R$ 3.500.000,00 (TRÊS MILHÕES E QUINHENTOS MIL REAIS), O 

QUE RESULTOU NESSA BELÍSSIMA OBRA QUE ESTÁ SENDO ENTREGUE 

HOJE. RESSALTANDO QUE, COMO GESTOR PÚBLICO, TEM O SONHO  DE 

QUE AS ESCOLAS PÚBLICAS E POSTOS DE SAÚDE TENHAM TAMBÉM O 

PADRÃO DO NOVO PRÉDIO LEGISLATIVO. INFORMANDO QUE O NOVO 

PRÉDIO DO PODER LEGISLATIVO É UMA SEDE DEVIDAMENTE MONTADA, 

COM MÓVEIS À ALTURA DO MUNICÍPIO, SALAS INFORMATIZADAS, COM 

PARQUE GRÁFICO E SALA DE REUNIÕES PARA AS ASSOCIAÇÕES DE 

MORADORES E ENFERMARIA. ENFATIZANDO QUE O SERVIÇO PÚBLICO 

DEVE SER MANTIDO COM QUALIDADE PORQUE O CIDADÃO MERECE 

RESPEITO. SALIENTANDO QUE TODOS OS VEREADORES TÊM DATA PARA 

DEIXAR O MANDATO, POIS SAIRÃO NO DIA 31 DE DEZEMBRO DE 2016, MAS 

QUE O PATRIMÔNIO CONQUISTADO VAI FICAR.  RESSALTANDO QUE OS 

VEREADORES, COMO LEGISLADORES, TIVERAM A PRIORIDADE DE 

ENTREGAR A SEDE DO LEGISLATIVO.  MILTINHO DESTACOU QUE A NOVA 
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SEDE É TOTALMENTE LEGALIZADA, SENDO A ÚNICA OBRA PÚBLICA DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES COM “HABITE-SE” E PROJETO APROVADO, COM 

ALVARÁ DO CORPO DE BOMBEIROS E VIGILÂNCIA SANITÁRIA. SALIENTANDO 

QUE OS VEREADORES ENTREGAM HOJE PARA A COMUNIDADE UM 

EQUIPAMENTO PÚBLICO DECENTE, O QUE, NO MÍNIMO, TODOS OS 

SERVIÇOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DEVERIAM SER, PRINCIPALMENTE OS 

HOSPITAIS, MAS, LAMENTAVELMENTE, ESSA NÃO É A REALIDADE DO 

BRASIL. APÓS, CONVIDOU AS AUTORIDADES E O PÚBLICO PRESENTE A 

CONHECEREM AS INSTALAÇÕES DA NOVA SEDE DO LEGISLATIVO 

MUNICIPAL, QUE SERÁ INAUGURADA LOGO APÓS O TÉRMINO DA PRESENTE 

SOLENIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCERROU A CERIMÔNIA 

OFICIAL DA ENTREGA DAS HONRARIAS, AGRADECENDO A PRESENÇA DE 

TODOS. CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA SESSÃO 

ORDINÁRIA A REALIZAR-SE NO DIA 24/08/2015 NO MESMO LOCAL E HORÁRIO 

DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  
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MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E QUATRO DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FORAM LIDAS AS ATAS DAS SESSÕES REALIZADAS NOS DIAS 17 

E 18/08/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

20/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2030/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM PRESTADAS 

HOMENAGENS DE “HONRA AO MÉRIO” AOS MILITARES DO PROERD ABAIXO 

RELACIONADOS, PELOS RELEVANTES TRABALHOS PRESTADOS À 
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SOCIEDADE, ORIENTANDO A JUVENTUDE SOBRE A PREVENÇÃO CONTRA AS 

DROGAS, OBJETIVANDO AFASTÁ-LOS DO PERIGO EMINENTE QUE ELAS 

OFERECEM. MILITARES: CAPITÃO RICARDO NUNES RIBEIRO, ASPIRANTE 

OFICIAL JÉSSICA FAGUNDES CESARIANO, SARGENTO ROSIVALDO RANGEL 

BATISTA, CABO MARIA APARECIDA VIANA, CABO PAULO FERNANDO 

FERREIRA MOREIRA, SOLDADO MIRIÃ RIBEIRO REINOSO, SOLDADO CARLOS 

MAXIMILIANO MARTINS, E, SOLDADO FELIPE PAGOTTO DAMBRÓZ. 

PROTOCOLO Nº. 2452/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO E REFORMA DA 

“ESCOLA MUNICIPAL FLORENTINO RODRIGUES BATISTA”. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DE QUE O FORRO DE UMA DAS SALAS ESTÁ 

DESABANDO, O QUE POR CERTO, COLOCA EM RISCO ALUNOS E 

FUNCIONÁRIOS. ADEMAIS, TAL SOLICITAÇÃO JÁ FOI FEITA ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº.2060/2015 DE 20/07/2015. PROTOCOLO Nº. 2453/2015 – 

SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO A JUSTIFICATIVA NO 

QUE PESA O DESUSO DO IMÓVEL PERTENCENTE AO MUNICÍPIO, 

LOCALIZADO NA AVENIDA AUGUSTO CALMON, CENTRO, (ANTIGA EDP-

ESCELSA), CUJO IMÓVEL FOI ADQUIRIDO COM O OBJETIVO DE INSTALAR 

REPARTIÇÕES DA MUNICIPALIDADE, SEM O DEVIDO APROVEITAMENTO ATÉ 

A PRESENTE DATA. CONFORME DIVULGAÇÃO EM NOTICIÁRIO LOCAL, 

VÁRIOS SETORES DE GRANDE UTILIDADE PÚBLICA MUNICIPAL, SERÃO 

TRANSFERIDOS PARA O SHOPPING PÁTIO MIX, LOCALIZADO NO BAIRRO 

MOVELAR, RAZÃO PELA QUAL, REQUER INFORMAÇÕES DETALHADAS, 

COMO CÓPIAS DE CONTRATOS DE ALUGUEL OU ACORDO FIRMADO POR 

COMODATO, AFIM DE ESCLARECIMENTO AOS PARES DESTA CASA, PARA 

ENTENDER A REAL NECESSIDADE DA MUDANÇA MENCIONADA, TENDO EM 

VISTA, O CONSEQUENTE E SUPOSTO TRANSTORNOS QUE SERÃO 

CAUSADOS AOS USUÁRIOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR TARCISIO SILVA, DATADOS DE 21/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 
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Nº.2462/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE SEMÁFORO NA AVENIDA LUIZ 

CANDIDO CRUZAMENTO COM AVENIDA GUERINO GILBERTI, NO BAIRRO 

NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2463/2015 – 

SOLICITANDO PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS EM TODA EXTENSÃO DA 

AVENIDA LUIZ CÂNDIDO DURÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 24/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2471/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO E OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 

AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA, EM FRENTE AO COMPLEXO 

POLIESPORTIVO, NO BAIRRO BNH. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 24/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2474/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM 

CÓPIA DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, A LEGISLAÇÃO (LEIS 

MUNICIPAL, ESTADUAL, FEDERAL, PORTARIAS E ETC.) APLICADA AOS 

COMERCIANTES E DEPOSITÁRIOS DE BOTIJÕES DE GÁS DE COZINHA DO 

MUNICÍPIO. CITANDO QUE ALGUNS COMERCIANTES NÃO VÊM CUMPRINDO A 

LEGISLAÇÃO VIGENTE. SENDO ASSIM, O CONHECIMENTO DESSA MATÉRIA 

SE FAZ NECESSÁRIO PARA QUE HAJA FIEL CUMPRIMENTO DA LEGISLAÇÃO, 

BEM COMO, PARA QUE SE EXERÇA UMA MELHOR FISCALIZAÇÃO DO SETOR. 

PROTOCOLO Nº. 2475/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA 

AVENIDA COLATINA, NAS IMEDIAÇÕES DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL 

“CASA DO ADUBO” NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 2476/2015 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA CAIXA D’ÁGUA NO BAIRRO AVISO. 

CITANDO QUE TAL REQUERIMENTO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO 

SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 24/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2477/2015 – SOLICITANDO LIMPEZA 
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EFETIVA NAS RUAS DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 

2478/2015 – SOLICITA REALIZAÇÃO DE SEGURANÇA PREVENTIVA DA 

GUARDA MUNICIPAL, NA REGIÃO DA ANTIGA “DELARE”, RUA ALEGRE COM A 

CONCEIÇÃO DA BARRA NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 2479/2015 – 

SOLICITANDO RECUPERAÇÃO DO CALÇAMENTO NA AVENIDA AFONSO 

CLÁUDIO, NO BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº. 2480/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIA DO ÓRGÃO COMPETENTE QUANTO AO RECOLHIMENTO DE 

CÃES PELAS RUAS DO BAIRRO INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DO GRANDE NÚMERO DE ANIMAIS VISTOS PELAS RUAS DAQUELE 

BAIRRO. PROTOCOLO Nº. 2481/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS QUANTO AO 

PROBLEMA DE ESGOTO A CÉU ABERTO QUE SE CONTATA NA RUA ODÍLIA 

PESTANA CALMON, BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 2482/2015 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO O RECAPEAMENTO DO ASFALTO DA AVENIDA 

PEDRO ALVARES CABRAL COM A RUA JOÃO GAMA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ 

NILSON CORREIA, DATADO DE 24/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2483/2015 – SOLICITA OFICIAR AOS ÓRGÃOS COMPETENTES RESPONSÁVEIS 

PELA MANUTENÇÃO DAS VIAS LATERAIS DA BR-101, QUE PROVIDENCIE EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, O RECAPEAMENTO DA ENTRADA QUE DÁ ACESSO 

À RODOVIA JOSÉ DALMÁCIO MAGI, QUE LIGA A BR-101 AO DISTRITO DE 

CÓRREGO DO FARIAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA, DATADO DE 24/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2484/2015 – SOLICITANDO TAPAGEM DE UM BURACO LOCALIZADO NA RUA 

PRESIDENTE CONSTA E SILVA, EM FRENTE A “PIZZARIA ZIL”, NO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 24/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2489/2015 – SOLICITA 

INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE PROIBIÇÃO DE ENTRADA E CONTORNO 
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NA LATERAL, OU SEJA, NO INÍCIO DO CALÇAMENTO QUE DÁ ACESSO AO 

SUPERMERCADO CASA GRANDE, SITUADO À BR-101, NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DOS VÁRIOS ACIDENTES 

OCORRIDOS NAQUELE LOCAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 24/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2492/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

QUE ENVIE CONGRATULAÇÕES A ESCOLA “EMIR DE MACEDO GOMES”, PELO 

BRILHANTE RESULTADO NA FASE FINAL DOS JOGOS ESCOLARES DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, OCORRIDO NO ÚLTIMO FINAL DE SEMANA NA 

CIDADE DE GUARAPARI. AO TIME MASCULINO, QUE APÓS UMA FINAL 

SURPREENDENTE CONQUISTOU A MEDALHA DE PRATA, E, A EQUIPE 

FEMININA COM O BRONZE. VALE AINDA PARABENIZAR A QUELLER 

BONICENHA E SUA EQUIPE TÉCNICA PELO RESULTADO. POIS, O TRABALHO 

FOI ÁRDUIO, EMBORA, SE NÃO FOSSE A DEDICAÇÃO DE TODOS NADA 

DISSO TERIA SIDO POSSÍVEL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA 

VEREADORA REGINA DE CÁSSIA PEDRONI, DATADOS DE 24/08/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2493/2015 – SOLICITA TAPAGEM DE BURACOS NA AVENIDA 

VANDERLEI CONTI, BAIRRO BOA VISTA. PROTOCOLO Nº.2494/2015 – 

SOLICITANDO A LIMPEZA E CAPINA DAS RUAS JOÃO EVANILDO MARIN E 

VITOR ARNAL FABRE. PROTOCOLO Nº. 2495/2015 – SOLICITA LIMPEZA E 

CAPINA DA AVENIDA VEREADOR VILMO GUIZANE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADO DE 

24/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2497/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA DE UM QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA ANA 

BARCELOS CORREIA, EM FRENTE À “IGREJA DEUS É AMOR”, EM 

BEBEDOURO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO 

CAPIXABA CONTRA O CÂNCER INFANTIL, DATADO DE 13/08/2015, 
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PROTOCOLADO SOB O Nº. 2369/2015 – SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE. 

CONVITE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO 

INTERLAGOS/COMISSÃO DE DESENVOLVIMENTO DO BAIRRO INTERLAGOS 

PARA PARTICIPAR DO GRANDE LANÇAMENTO DO JORNAL “INTERLAGOS 

COMUNIDADE, NO DIA 26/08/2015, ÀS 19H, NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA SENHORA GEIZA PINHEIRO 

QUARESMA, DATADO DE 19/08/2015, PROTOCOLADOS SOB O Nº. 2437/2015 - 

SOLICITA USO DA TRIBUNA LIVRE. OFÍCIOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2436/2015 – INFORMA SOBRE A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA 

DA RUA CAFÉ FILHO. PROTOCOLO Nº. 2152/2015 - CERTIFICA DE ACORDO 

COM INFORMAÇÕES PRESTADAS PELO DEPARTAMENTO DE RECURSOS 

HÍDRICOS E PELO SAAE, ONDE SEGUE EM ANEXO FLS 02/08. PROTOCOLO 

Nº. 2153/2015 - CERTIFICA DE ACORDO COM INFORMAÇÕES PRESTADAS 

PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, ONDE SEGUE EM ANEXO FLS 02/06. PROTOCOLO Nº. 

2154/2015 - CERTIFICA DE ACORDO COM INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL, ONDE SEGUE EM ANEXO FLS 02/06. PROTOCOLO Nº. 

2433/2015 - CERTIFICA PARA OS DEVIDOS EFEFEITOS LEGAIS O QUE 

REQUER, CONFORME REQUERIMENTO DO VEREADOR FABRICIO LOPES DA 

SILVA, DE ACORDO COM AS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, ANEXO FLS. 2. PROTOCOLO Nº. 2435/2015 - 

CERTIFICA PARA OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS O QUE REQUER, CONFORME 

REQUERIMENTO DO VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA, DE ACORDO 

COM AS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, ANEXO FLS. 02/06. PROTOCOLO Nº. 2434/2015 - CERTIFICA PARA 

OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS O QUE REQUER, CONFORME REQUERIMENTO 

DO VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA, DE ACORDO COM AS 
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INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA DE FINANÇAS, ANEXO FLS. 

2/4. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

DATADO DE 24/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2490/2015 – RELATÓRIO 

REFERENTE AO OFICIO Nº. 216/2015 DGP, CONTAS DO EXERCICIO DE 2012 

DO EX-PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON. CONSIDERANDO QUE A LEI DE 

RESPONSABILIDADE FISCAL VEDA AO GESTOR PÚBLICO CONTRAIR 

OBRIGAÇÃO DE DESPESA QUE NÃO POSA SER CUMPRIDA INTEGRALMENTE 

DENTRO DE SEU MANDATO, OU QUE TENHA PARCELAS A SEREM PAGAS NO 

EXERCÍCIO SEGUINTE SEM QUE HAJA SUFICIENTE DISPONIBILIDADE DE 

CAIXA PARA ESTE EFEITO, CUJO DESRESPEITO PODE ENSEJAR A 

APLICAÇÃO DE SANSÕES PREVISTAS NO CÓDIGO PENAL INCLUÍDAS PELA 

LEI FEDERAL Nº. 10.028/2000. DESSA FORMA, E NOS TERMOS DA 

LEGISLAÇÃO VIGENTE O GESTOR PÚBLICO DEVE EVITAR QUE OS 

COMPROMISSOS ASSUMIDOS EM UMA GESTÃO ULTRAPASSEM A SUA 

CAPACIDADE DE PAGAMENTO GERANDO DÍVIDAS DE EXERCÍCIOS 

ANTERIORES E RESTOS A PAGAR QUE REDUZAM A RECEITA PREVISTA 

PARA O MANDATO SEGUINTE. A DESPESA INCLUÍDA DE FORMA EXTRA NO 

ORÇAMENTO PODE GERAR DANOS TANTO PARA O ADMINISTRADOR COMO 

PARA OS ADMINISTRADOS, UMA VEZ QUE O ORÇAMENTO PÚBLICO É O 

PRINCIPAL INSTRUMENTO DA SOCIEDADE PARA O CONTROLE DOS 

RECURSOS PÚBLICOS. EM RESUMO, O RECONHECIMENTO DE DÍVIDA DE 

EXERCÍCIOS ANTERIORES É DESPESA ESTRANHA AO PLANEJAMENTO 

ORÇAMENTÁRIO E FINANCEIRO DO EXERCÍCIO VIGENTE, POIS PERTENCIA E 

ERA PREVISTA PARA SER LIQUIDADA E PAGA EM EXERCÍCIO ANTERIOR. 

INFORMAMOS QUE APÓS AVERIGUAÇÕES DESTE MUNICÍPIO NAS CONTAS 

PÚBLICAS, ENCONTRAMOS DESPESAS REALIZADAS NO EXERCÍCIO DE 2012 

SEM PRÉVIO EMPENHO. ANEXO, CÓPIA DOS OFÍCIOS NºS. 157, 158 E 

159/2015, PROTOCOLADOS RESPECTIVAMENTE NO TRIBUNAL DE CONTAS 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, MINISTÉRIO PÚBLICO DE CONTAS E 
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ASSEMBLEIA LEGISLATIVA. POR OPORTUNO ENCAMINHAMOS ANEXO 

RELATÓRIO E PROCESSO EM MÍDIA DIGITAL DAS REFERIDAS DESPESAS, 

BEM COMO, PARCELAMENTOS COM O INSS, IPASLI E PASEP, TAMBÉM 

RELATIVOS ÀS DESPESAS NÃO PAGAS EM ANOS ANTERIORES 

PERFAZENDO UM TOTAL DE R$ 33.068.077,17 (TRINTA E TRÊS MILHÕES, 

SESSENTA E OITO MIL, SETENTA E SETE REAIS E DEZESSETE CENTAVOS). 

PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2454/2015 – “DISPÕE SOBRE A ALTERAÇÃO DO SUBSIDIO E 

PRERROGATIVAS DO CARGO DE DIRETOR GERAL DO SAAE, EQUIPARANDO-

O AO SECRETÁRIO MUNICIPAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO 

Nº. 2455/2015 – “DISPÕE SOBRE O REAJUSTE DE SALÁRIO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS ATIVOS, INATIVOS E PENSIONISTAS DO SAAE – SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, SOBRE O 

REAJUSTE NO TICKET ALIMENTAÇÃO, IMPLANTAÇÃO DE PLANO DE SAÚDE, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

DR. CARDIA PROTOCOLADO SOB O Nº. 2498/2015 – “DISPÕE SOBRE 

INFORMAÇÕES RELATIVAS AOS NOMES DE LOGRADOUROS PÚBLICOS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES." O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS JUNTAMENTE COM A SOLICITAÇÃO 

DE TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. APÓS, CITANDO A LEITURA FEITA PELA PRIMEIRA SECRETÁRIA 

DOS VALORES CONTIDOS NO PROCESSO Nº. 2490/2015, QUE SE REFEREM A 

DESPESAS QUE O EX-PREFEITO GUERINO ZANON DEIXOU PENDENTE NA 

PREFEITURA DE LINHARES NO ANO DE 2012, ADUZIU QUE AS DÍVIDAS 

TOTAIS FORAM: REFERENTE AO INSS - R$ 13.322.354,61 (TREZE MILHÕES, 

TREZENTOS E VINTE E DOIS MIL, TREZENTOS E CINQUENTA E QUATRO 

REAIS E SESSENTA E UM CENTAVOS); REFERENTE AO IPASLI – R$ 

6.369.845,98 (SEIS MILHÕES, TREZENTOS E SESSENTA E NOVE MIL, 

OITOCENTOS E QUARENTA E CINCO REAIS E NOVENTA E OITO CENTAVOS); 
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REFERENTE AO PASEP – R$ 3.080.943,72 (TRÊS MILHÕES E OITENTA MIL 

REAIS E NOVECENTOS E QUARENTA E TRÊS REAIS E SETENTA E DOIS 

CENTAVOS). NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU A SENHORA GERALDA, 

REPRESENTANTE DA ACACCI – ASSOCIAÇÃO CAPIXABA CONTRA O CÂNCER 

INFANTIL, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE A TÍTULO DE CONVITE. USANDO A 

PALAVRA A SENHORA GERALDA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES 

E COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA ASSOCIAÇÃO, QUE ESTÁ 

LOCALIZADA EM VITÓRIA, MAS ATENDE A TODAS AS CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES PORTADORAS DE CÂNCER QUE ESTÃO EM TRATAMENTO 

NO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. DESTACANDO QUE SÓ EXISTE 

TRATAMENTO GRATUITO PARA ESTAS CRIANÇAS EM VITÓRIA, RELATANDO 

QUE HÁ 27 ANOS ATRÁS QUANDO A ACACCI NÃO EXISTIA, O ÍNDICE DE 

MORTALIDADE INFANTIL EM FUNÇÃO DO CÂNCER CHEGAVA A TAXA DE 

MAIS DE 70%, NÃO POR CAUSAS MÉDICAS, MAS, SIM POR CAUSAS SOCIAIS, 

POIS AS FAMÍLIAS DAS CRIANÇAS NÃO TINHAM CONDIÇÕES DE SE MANTER 

NA CAPITAL, PELO LONGO PERÍODO QUE É NECESSÁRIO PARA O 

TRATAMENTO DA DOENÇA. CITANDO QUE A ASSOCIAÇÃO DESENVOLVE 

UMA SÉRIE DE PROGRAMAS NO SETOR, E, ACOLHE AS FAMÍLIAS DO 

INTERIOR DO ESTADO COM CRIANÇAS EM TRATAMENTO, FORNECENDO DE 

GRAÇA HOSPEDAGEM, ALIMENTAÇÃO, RECREAÇÃO INFANTIL, TERAPIA 

OCUPACIONAL, ENTRE OUTRAS. DESSA FORMA, DEPOIS DE 27 ANOS DE 

FUNCIONAMENTO DA ACACCI, O QUADRO INICIAL FOI REVERTIDO E NÃO HÁ 

MAIS MORTE INFANTIL DESSAS CRIANÇAS POR CAUSAS SOCIAIS. A 

SENHORA GERALDA INFORMOU QUE NO PRÓXIMO DIA 29/08, ACONTECERÁ 

O “MAC DIA FELIZ”, E, TODA RENDA OBTIDA COM A VENDA DO “BIG MAC” 

SERÁ REVERTIDA PARA A ENTIDADE. PEDINDO AJUDA DOS VEREADORES 

NO SENTIDO DE DIVULGAR A INFORMAÇÃO JUNTO À POPULAÇÃO E AOS 

EMPRESÁRIOS DA CIDADE, JÁ QUE ESSE É O EVENTO EM QUE AQUELA 

INSTITUIÇÃO MAIS ARRECADA RECURSOS. CONVIDANDO TODOS OS 
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VEREADORES A ESTAREM PRESENTES NO EVENTO DE ABERTURA DA 

CAMPANHA QUE SERÁ REALIZADO NO DIA 29/08/2015 ÀS 10H NO SHOPPING 

PATIOMIX. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA CITOU QUE 

EXISTEM MUITAS FAMÍLIAS DE LINHARES QUE SÃO AMPARADAS EM VITÓRIA 

PELA INSTITUIÇÃO, PEDINDO AO PRESIDENTE QUE POSSA ESTUDAR 

ALGUMA MANEIRA DO PODER PÚBLICO COLABORAR COM AQUELA ACACCI. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL COLOCOU À 

DISPOSIÇÃO DA ENTIDADE PARA DIVULGAÇÃO DO EVENTO AS EMISSORAS 

DE RÁDIO E TELEVISÃO EM QUE TRABALHA. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU QUE O ROTARY CLUBE DE 

LINHARES SE ENGAJA NESSA CAMPANHA JÁ HÁ TRÊS ANOS, FAZENDO 

CONTATO COM AS EMPRESAS PARA QUE ELAS ADQUIRAM OS TICKETS, E, 

ESTE ANO FARÃO TAMBÉM A CAMPANHA. SUGERINDO QUE OS 

VEREADORES POSSAM COMPRAR CADA UM ALGUMA QUANTIDADE DE 

TICKETS PARA TAMBÉM CONTRIBUIR COM A ENTIDADE. POR FIM, 

PARABENIZOU A EQUIPE DA ACACCI PELO EXCELENTE TRABALHO QUE 

FAZEM JUNTO AS CRIANÇAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA SUGERIU QUE SE DIVULGUE O EVENTO EM 

TODOS OS SETORES DA CÂMARA MUNICIPAL E PARABENIZOU A ACACCI 

POR SEU TRABALHO. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DA SENHORA GERALDA, COLOCANDO 

A CÂMARA MUNICIPAL A DISPOSIÇÃO DA ENTIDADE, E DIZENDO QUE 

INDEPENDENTE DO PODER PÚBLICO, FARÁ SUA PARTE, POIS ACREDITA 

QUE SE TODOS AJUDAREM COM UM POUCO, MUITO PODERÁ SER 

CONSEGUIDO. NA SEQUÊNCIA PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA OS SEGUINTES PROCESSOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL: 

PROTOCOLOS NºS. 2153, 2154, 2433, 2434 E 2435/2015. AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 2152/2015. À 

VEREADORA REGINA PEDRONI, ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 2436/2015. 



 565 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES, E, CITANDO A QUESTÃO DO PROJETO DE LEI QUE 

REGULAMENTA A GUARDA MUNICIPAL, DISSE QUERER DEIXAR BEM CLARO 

QUE SUA POSIÇÃO SEMPRE FOI EM DEFESA DAQUELA CATEGORIA. 

RESSALTANDO QUE ESTÁ NA CÂMARA TODOS OS DIAS E SEU GABINETE 

ESTÁ DE PORTAS ABERTAS A TODAS AS CATEGORIAS, SENDO QUE 

QUALQUER ESPECULAÇÃO FORA DESSA REALIDADE SE TRATA DE ALGUÉM 

QUERENDO DENEGRIR O SEU TRABALHO. DIZENDO QUE COLOCOU NA 

REUNIÃO QUE SUA PREOCUPAÇÃO COM UM FATO DO PROJETO POR 

ENTENDER QUE PODERIA GERAR ALGUM TIPO DE CONTROVÉRSIA E 

ATRASAR TODO O PROJETO.  RESSALTANDO QUE NÃO HAVIA 

NECESSIDADE DA INTRANSIGÊNCIA DO GOVERNO MUNICIPAL PARA 

BENEFICIAR UMA CATEGORIA TER QUE PREJUDICAR OUTRA. ENFATIZANDO 

QUE SERÁ FAVORÁVEL À APROVAÇÃO DO PROJETO DA FORMA QUE O 

MESMO VIER, JÁ QUE DESEJA O BEM DOS SERVIDORES, E, 

PRINCIPALMENTE DOS GUARDAS MUNICIPAIS. APÓS, SE REFERINDO A 

MUDANÇA DE DATA NO PAGAMENTO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, 

DECLAROU QUE UMAS DAS DESCULPAS DO EXECUTIVO PARA A AÇÃO, 

SERIA DE QUE OS REPASSES GOVERNAMENTAIS SÓ ESTARIAM SENDO 

ENVIADOS NO ÚLTIMO DIA ÚTIL DO MÊS. RESSALTANDO QUE ESSA NÃO 

SERIA UMA DESCULPA ACEITÁVEL, MESMO PORQUE, OS REPASSES 

SEMPRE FORAM NESSA DATA. SENDO ISTO UM PRETEXTO PARA A FALTA 

DE PLANEJAMENTO E ZELO DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL COM OS 

RECURSOS DA CIDADE. POR FIM, DECLAROU SUA FELICIDADE AO TER SE 

DEPARADO COM UM GRUPO DE PESSOAS QUE FAZIA UMA SINGELA 

HOMENAGEM À CIDADE NO DIA DE SEU ANIVERSÁRIO, ATRAVÉS DE UMA 

SERENATA. CITANDO O NOME DE ALGUNS MUNÍCIPES QUE FIZERAM A 

HOMENAGEM, O VEREADOR ENFATIZOU QUE AQUELA FOI UMA EXCELENTE 

INCIATIVA QUE NÃO DEMANDOU GASTOS PÚBLICOS, COMO FOI FEITO EM 
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UMA FESTA NO PARQUE DE EXPOSIÇÕES. RELATANDO QUE A POPULAÇÃO 

MUITO RECLAMOU SOBRE AS DIFICULDADES DE ACESSO AO LOCAL, ONDE 

ERA EXIGIDA A APRESENTAÇÃO DE DOCUMENTO DE IDENTIDADE. APÓS, 

PARABENIZOU OS REPRESENTANTES DA ACACCI, E DESTACOU A 

IMPORTÂNCIA DO VOLUNTARIADO, DIZENDO QUE O TRABALHO DAQUELA 

INSTITUIÇÃO É EXEMPLAR E MERECE O APOIO DE TODA COMUNIDADE. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

COMENTOU SOBRE SEU INCONFORMISMO COM A MUDANÇA NO 

CALENDÁRIO DE PAGAMENTO DOS SERVIDORES MUNICIPAIS, 

RESSALTANDO QUE A MUDANÇA SEM NO MÍNIMO SE AVISAR AOS 

SERVIDORES É UMA FALTA DE RESPEITO. APÓS, REITEROU NÃO 

CONCORDAR COM A MUDANÇA DA CASA DO CIDADÃO PARA O SHOPPING, 

POIS PRINCIPALMENTE AS PESSOAS DO INTERIOR, QUE PRECISARIAM 

CONSEGUIR SEUS DOCUMENTOS TERÃO QUE PEGAR MAIS ÔNIBUS, OQUE 

POR CERTO, CAUSA ENORMES TRANSTORNOS À POPULAÇÃO. APÓS, 

LEMBROU QUE NA ÚLTIMA LEGISLATURA APRESENTOU PROJETO PARA QUE 

AS PLACAS QUE DENOMINAM AS RUAS DO CENTRO, CONTENHAM 

INFORMAÇÕES SOBRE SEUS HOMENAGEADOS, SUGERINDO QUE A 

ADMINISTRAÇÃO COLOQUE EM EXECUÇÃO A LEI. O VEREADOR MENCIONOU 

QUE A EQUIPE DE VÔLEI DO COLÉGIO “EMIR DE MACEDO GOMES”, NAS 

CATEGORIAS MASCULINA E FEMININA, CONQUISTARAM MEDALHAS DE 

PRATA E BRONZE RESPECTIVAMENTE NOS JOGOS ESTUDANTIS 

ESTADUAIS. DESSA FORMA, COM O OBJETIVO DE PARABENIZAR E 

INCENTIVAR OS ALUNOS, PROPÕE QUE OS MESMOS SEJAM 

HOMENAGEADOS PELA CASA. CARDIA DISSE ESPERAR QUE O BOATO DE 

QUE SERÃO SUSPENSOS OS TICKETS DOS SERVIDORES SEJAM 

INVERÍDICOS, PEDINDO AO SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO PRESENTE À 

SESSÃO QUE OLHE COM CARINHO A QUESTÃO, APESAR DE NÃO 

ACREDITAR QUE A NOTÍCIA SEJA VERDADEIRA. USANDO A PALAVRA, O 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU NÃO ACREDITAR NOS 

BOATOS, MAS, TEM CERTA TRANQUILIDADE SOBRE O ASSUNTO, MESMO 

PORQUE O TÍCKET DOS SERVIDORES É REGULADO POR LEI MUNICIPAL, 

SENDO ASSIM QUALQUER MUDANÇA PRECISARÁ PASSAR PELA CÂMARA, 

ONDE TEM CERTEZA QUE OS VEREADORES NÃO APROVARIAM A 

SUSPENÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES COMENTOU QUE TAMBÉM FOI 

QUESTIONADO SOBRE A QUESTÃO DO TICKET, OCASIÃO EM QUE TAMBÉM 

SE MANIFESTOU DIZENDO QUE O BENEFÍCIO É REGULADO POR LEI, E QUE A 

SUSPENÇÃO NÃO SERIA JAMAIS APROVADA POR ESTA CASA DE LEIS. 

FABRÍCIO ENFATIZOU QUE A CÂMARA SEMPRE LUTARÁ POR TRAZER 

MELHORIAS PARA OS SERVIDORES PRINCIPALMENTE NO QUE TANGE AO 

AUMENTO DOS SALÁRIOS. APÓS, CITANDO OS SERVIDORES DA GUARDA 

MUNICIPAL PRESENTES À SESSÃO, DECLAROU QUE O LEGISLATIVO FARÁ O 

QUE TIVER QUE FAZER DENTRO DA LEGALIDADE, E, QUE SE FOR PRECISO 

ACERTAR ALGUMA COISA ESSE É O MOMENTO, PARA QUE FUTURAMENTE A 

LEI NÃO TRAGA PREJUÍZO AOS GUARDAS MUNICIPAIS OU AOS AGENTES DE 

TRÂNSITO. NA SEQUÊNCIA, O VEREADOR DISSE QUE ESTÁ ACOMPANHADO 

A SITUAÇÃO DA FALTA DE TRANSPORTES PARA OS ALUNOS DO INTERIOR 

DO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE OBTEVE INFORMAÇÕES DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL, DANDO CONTA DE QUE TREZE ROTAS FORAM RESOLVIDAS NA 

ÚLTIMA LICITAÇÃO, FALTANDO AINDA 21 ROTAS A SEREM RESOLVIDAS. 

OUTRA REUNIÃO SERÁ FEITA NO DIA SEGUINTE COM A “SEDU” PARA SE 

TENTAR AVANÇAR NAS NEGOCIAÇÕES. FABRÍCIO AFIRMOU QUE TORCE 

PARA QUE AS NEGOCIAÇÕES TENHAM RESULTADO, POIS DE JULHO DESTE 

ANO AS CRIANÇAS ESTÃO SEM ESTUDAR. APÓS, AGRADECEU AO DIRETOR 

DO SAAE, GELSON SUAVE, PELO INÍCIO DAS OBRAS PARA RESOLUÇÃO DO 

PROBLEMA DE ESGOTO NA RUA LASTÊNIO CALMON, QUE HÁ ANOS 

INCOMODA À POPULAÇÃO. DIZENDO APROVEITAR A OPORTUNIDADE PARA 
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COBRAR SOBRE O QUE ESTÁ SENDO FEITO A RESPEITO DA CAPTAÇÃO DE 

RECURSOS PARA A OBRA DO CANAL DE DRENAGEM ENTRE OS BAIRROS 

AVISO E ARAÇÁ. POR FIM, PARABENIZOU A ADMINISTRAÇÃO PELA ENTREGA 

DA “PRAÇA DOS SKATISTAS”, DIZENDO QUE O EQUIPAMENTO PÚBLICO É 

IMPORTANTE PARA PRÁTICA E INCENTIVO DAQUELA MODALIDADE 

ESPORTIVA. RESSALTANDO QUE É IMPORTANTE SE ESTIMULAR UMA 

CONSCIENTIZAÇÃO DA POPULAÇÃO PARA QUE A MESMA ZELE E PRESERVE 

O PATRIMÔNIO PÚBLICO. AO FINAL, AGRADECEU TODOS QUE O 

FELICITARAM EM SUA REDE SOCIAL PELA PASSAGEM DE SEU 

ANIVERSÁRIO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE 

PARABENIZAR A PREFEITURA PELA INAUGURAÇÃO DA “PRAÇA DE SKATE”, 

LEMBRANDO QUE HÁ MUITOS ANOS ATRÁS JÁ VINHA PEDINDO ÀS 

ADMINISTRAÇÕES PASSADAS A CONSTRUÇÃO DAQUELA PRAÇA. O 

VEREADOR MENCIONOU QUE O BAIRRO INTERLAGOS TAMBÉM MERECERIA 

SER CONTEMPLADO COM UMA PRAÇA PARECIDA. APÓS, CONVIDAR O VICE-

PRESIDENTE MARCELO PESSOTI A ASSUMIR OS TRABALHOS NA 

PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA 

OCUPOU A TRIBUNA LIVRE OCASIÃO EM QUE SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES DIZENDO QUE O LEGISLATIVO MUNICIPAL TEM PASSADO POR 

DIAS TURBULENTOS FOMENTADOS POR ALGUNS POLÍTICOS SEM 

CONTROLE EMOCIONAL. DECLARANDO QUE UM SITE DA CIDADE PUBLICOU 

MATÉRIA, DIVULGANDO UM DOCUMENTO DE JUNHO DE 2015, QUE TRATAVA 

DE SEU DIREITO DE RECEBER UMA VERBA EXTRA POR ESTAR NA 

PRESIDÊNCIA DA CASA, MAS DEIXARAM DE PUBLICAR A ÚLTIMA PÁGINA DO 

DOCUMENTO NA QUAL PEDIU PARA NÃO RECEBER O DINHEIRO EXTRA A 

QUE TINHA DIREITO PORQUE O MOMENTO ECONÔMICO NÃO ERA PROPÍCIO.  

MILTINHO DECLAROU QUE O DOCUMENTO JÁ ESTAVA ARQUIVADO DESDE O 

DIA 08/06/2015, DIZENDO ESTAR MUITO TRISTE COM O OCORRIDO POR SE 

TRATAR DE MAIS UMA “FIRULA” POLÍTICA. RESSALTANDO QUE TEM SUA 
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CONSCIÊNCIA TRANQUILA, VINDO PRESTAR CONTAS AOS COM OS 

COLEGAS ATRAVÉS DE CERTIDÃO DO PODER JUDICIÁRIO, EMITIDA NO 

ÚLTIMO DIA 14 DE AGOSTO, EM QUE COMPROVA NÃO TER NENHUMA 

PENDÊNCIA ADMINISTRATIVA PÚBLICA. ESCLARECENDO QUE RESPONDE 

APENAS TRÊS PROCESSOS POR IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA, QUE POR 

“COINCIDÊNCIA” SÃO TODOS DE 2015 E ABERTOS PELO EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON, ENFATIZANDO QUE JÁ OBTEVE VITÓRIA EM PRIMEIRA 

ESTANCIA NOS TRÊS PROCESSOS. O VEREADOR LEMBROU QUE 

RECENTEMENTE QUANDO PASSOU UMA SEMANA NO HOSPITAL COM SUA 

FILHA, AQUELE MESMO MEIO DE COMUNICAÇÃO FICOU O TEMPO TODO NOS 

CORREDORES DO HOSPITAL PARA TENTAR OBTER IMAGENS ATÉ DE SUA 

FILHA DE SEIS MESES. REFLETINDO SOBRE ATÉ QUE PONTO CHEGARIA AS 

ATITUDES DE UM GRUPO POLÍTICO DO MUNICÍPIO QUE DESRESPEITAM ATÉ 

AS FAMÍLIAS. APÓS, COMENTOU QUE O PROCESSO Nº. 2490/2015 RECEBIDO 

PELA CÂMARA TRAZ UMA TRISTE REALIDADE, OU SEJA, UM ROMBO AOS 

COFRES PÚBLICOS. FORAM R$ 33 MILHÕES DE DÍVIDA DEIXADOS PARA O 

MUNICÍPIO NÃO É SÓ UM DESRESPEITO À LEI, MAS À POPULAÇÃO. COM 

ESSE DINHEIRO DARIA PARA CONSTRUIR 22 ESCOLAS DO PADRÃO DO 

“CEIM AGNELO GUIMARÃES”, QUE ATENDE A MAIS DE 400 CRIANÇAS CADA 

UM, OU SEJA QUASE NOVE MIL ALUNOS. DARIA PARA CONSTRUIR 24 

POSTOS DE SAÚDE DO PADRÃO DO QUE FOI CONSTRUÍDO NO BAIRRO 

LAGOA DO MEIO, QUE É UM EXCELENTE POSTO DE SAÚDE. O VALOR DE R$ 

33 MILHÕES DARIA PARA ADQUIRIR 660 AMBULÂNCIAS PARA O MUNICÍPIO 

DE LINHARES. APÓS, LEMBROU AOS GUARDAS MUNICIPAIS, PRESENTES À 

SESSÃO, QUE PODERIAM SER COMPRADOS 1.100 VEÍCULOS PARA O 

TRABALHO DELES, OU 660 MIL UNIFORMES PARA OS ALUNOS DA REDE 

MUNICIPAL. MILTINHO QUESTIONOU ONDE IRIA PARAR A 

IRRESPONSABILIDADE COMO O DINHEIRO PÚBLICO, ENFATIZANDO QUE 

ESSA SITUAÇÃO É UMA VERGONHA PARA LINHARES E UM CRIME NÃO SÓ 
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NA LEGISLAÇÃO PENAL, MAS TAMBÉM É UM CRIME QUE JAMAIS PODERIA 

SER COMETIDO POR GESTOR ALGUM. APRESENTANDO SUA CERTIDÃO, 

DISSE QUE ESSA CERTIDÃO DE IDONEIDADE DE NÃO RESPONDER A 

PROCESSO É OBRIGAÇÃO DE NÓS GESTORES PÚBLICOS, QUE PRECISAM 

SER EXEMPLO PARA A SOCIEDADE. RESSALTANDO QUE É UMA PENA QUE 

MUITOS NÃO PODEM EXIBIR ESSE DOCUMENTO, E INFELIZMENTE O EX-

PREFEITO NÃO TEM ESSE PRIVILÉGIO. O PRESIDENTE DA CÂMARA AINDA 

CITOU QUE O MUNICÍPIO EM 2012 DEIXOU DE DÉBITO R$ 612.000,00 

(SEISCENTOS E DOZE MIL REAIS) REFERENTES A BOLSAS DE ESTUDO EM 

UMA FACULDADE PARTICULAR AQUI DE LINHARES, DEPOIS DE TERMOS 

UMA FACULDADE PÚBLICA MUNICIPAL, A FACELI. POR FIM REAFIRMOU QUE 

A CHEGADO DO RELATÓRIO DEIXA O DIA HOJE MUITO TRISTE, 

RESSALTANDO QUE DEVE-SE TER MAIS CUIDADO E ZELO COM O DINHEIRO 

PÚBLICO DO QUE COM O NOSSO PRÓPRIO, JÁ QUE AQUELE ADVÉM DE 

IMPOSTOS COBRADOS DE TODA A POPULAÇÃO. SALIENTANDO QUE HÁ DE 

SE TER RESPEITO COM O CIDADÃO E A CIDADE QUE RECENTEMENTE 

COMPLETA MAIS UM ANIVERSÁRIO E RECEBE DE “PRESENTE” UM ROMBO 

DE R$ 33.000.000,00 (TRINTA E TRÊS MILHÕES DE REAIS), POR 

IRRESPONSABILIDADE NA ADMINISTRAÇÃO DO EX-PREFEITO GUERINO 

ZANON. RETORNANDO AOS TRABALHOS À PRESIDÊNCIA DA MESA 

DIRETORA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, CONCEDEU A FALA PELA 

ORDEM AO VEREADOR DR. CARDIA. USANDO A PALAVRA O VEREADOR DR. 

CARDIA SOLICITOU CÓPIA DO DOCUMENTO RECEBIDO. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE A SECRETARIA, NO DIA SEGUINTE, 

ESTARÁ REPRODUZINDO O PROCESSO, INCLUSIVE COM CÓPIA DA MÍDIA 

QUE CONTÉM TODOS OS PROCESSOS CITADOS, PARA ENCAMINHAR A 

TODOS OS GABINETES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA DISSE QUE NÃO DEFENDE NADA DE ERRADO, ENTRETANTO, 

PELA ANÁLISE DO QUE FOI LIDO, PÔDE NOTAR QUE ESTÃO TENTANDO 
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CRIAR UM FATO NOVO, COM MATÉRIAS JÁ DEVIDAMENTE EXPLICAS, E 

ESCLARECIDAS JUDICIALMENTE. ADUZINDO QUE NÃO EXISTIA AINDA 

FACULDADE MUNICIPAL, QUANDO FORAM FEITOS OS CONTRATOS CITADOS 

DE PAGAMENTO DE BOLSAS DE ESTUDO. AMANTINO DECLAROU QUE O EX-

PREFEITO FOI A IMPRENSA RECENTEMENTE E EXPOS A SITUAÇÃO ATUAL 

EM QUE SE ENCONTRA O MUNICÍPIO DE LINHARES, E ENTÃO O GRUPO 

POLÍTICO QUE O PRESIDENTE DA MESA APOIA, ASSIM COMO OUTROS 

COLEGAS VEREADORES, TENTOU CRIAR UM FATO NOVO NO INTUITO DE 

COLOCAR TODO MUNDO NO MESMO “BALAIO”. APÓS, CITANDO A SITUAÇÃO 

DE PERSEGUIÇÃO QUE FOI VENTILADA, DISSE ACREDITAR QUE A ATIVIDADE 

DO VEREADOR É PÚBLICA E AS NOTÍCIAS DEVEM SER LEVADAS AO 

CONHECIMENTO DA POPULAÇÃO, NÃO DEVENDO HAVER BARREIRA EM 

RELAÇÃO AOS FATOS PÚBLICOS, JÁ OS CASOS PARTICULARES SIM SÃO 

OUTRA SITUAÇÃO. O VEREADOR DISSE QUE NÃO TINHA CONHECIMENTO 

DESSE PROCESSO DIVULGADO QUE REALMENTE EXISTIU, EM QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, REQUER PAGAMENTO, MAS DEPOIS 

CHEGOU À CONCLUSÃO DE QUE DEVERIA ARQUIVÁ-LO. AFIRMANDO 

TAMBÉM DESCONHECER UM PROCESSO PARA AUMENTO DE NÚMERO DE 

VAGAS, SALIENTOU QUE TAIS AÇÕES DEVEM SER PÚBLICAS, POIS CADA UM 

ASSUMINDO SUA POSIÇÃO NÃO PAIRARÃO DÚVIDAS. AMANTINO DECLAROU 

QUE É MUITO FÁCIL LEVANTAR FATOS SOBRE UMA PESSOA DEPOIS QUE 

ELA SAI DA ADMINISTRAÇÃO, MAS AS COISAS VÊM SENDO EXPLICADAS, E 

COMO DITO, SABENDO-SE QUE CÓPIAS DAS DENÚNCIAS FORAM 

ENCAMINHADAS AOS ÓRGÃOS COMPETENTES, ESTE SIM É O CAMINHO 

PARA SE APURAR A RESPONSABILIDADE DE CADA UM. RESSALTANDO QUE 

NINGUÉM FOI MAIS PERSEGUIDO POR QUESTÕES POLÍTICAS DO QUE O EX-

PREFEITO DE LINHARES GUERINO ZANON, MAS A POPULAÇÃO SABE COM 

QUEM ESTÁ A RAZÃO, E O TEMPO SERÁ O SENHOR DE TODA A QUESTÃO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE O PROCESSO 



 572 

REFERENTE AS BOLSAS DE ESTUDO DIZEM RESPEITO AOS MESES DE 

JULHO À NOVEMBRO DE 2012. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI AFIRMOU QUE FOI SECRETÁRIO NO GOVERNO GUERINO 

ZANON, FUNÇÃO QUE OCUPOU COM MUITA HONRA DURANTE TRÊS ANOS E 

QUATRO MESES. AFIRMANDO QUE QUANTO SAIU DA SECRETARIA, NO DIA 

TREZE DE MARÇO, NÃO DEIXOU NENHUM PROCESSO PARA SER PAGO, 

DEIXANDO TODOS EM DIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA DECLAROU QUE REPUDIA QUALQUER ATAQUE PESSOAL A 

QUEM QUER QUE SEJA, PRINCIPALMENTE QUANDO SE UTILIZAM DAS 

REDES SOCIAIS PARA ISSO. O VEREADOR RESSALTOU QUE OS POLÍTICOS 

DEVEM PRESTAR UM BOM SERVIÇO À COMUNIDADE, E SEREM DIGNOS DA 

CONFIANÇA QUE LHES FORAM DEPOSITAS NAS URNAS. DIZENDO QUE 

MEDIANTE OS FATOS RELATADOS GOSTARIA DE DEIXAR BEM CLARO QUE 

NUNCA PARTICIPOU DE GESTÃO MUNICIPAL ALGUMA. PEDINDO CÓPIA DO 

PROCESSO QUE FOI APRESENTADO, POIS ESSE SERVIRÁ DE INSTRUMENTO 

DE APOIO PARA ANÁLISE DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DE 2012. 

REAFIRMANDO QUE EM SE TRATANDO DE RECURSOS PÚBLICOS DEVE 

SEMPRE HAVER TRANSPARÊNCIA. O VEREADOR LEMBROU QUE TAMBÉM JÁ 

SOFREU COM OS ATAQUES PESSOAIS, POIS NUNCA HAVIA SIDO 

PROCESSADO, MAS, DEPOIS QUE ASSUMIU A VEREANÇA SURGIRAM CINCO 

PROCESSOS CONTRA SUA PESSOA. REITERANDO QUE SEMPRE PRESOU 

PELA TRANSPARÊNCIA E JUSTIÇA, E APOIARÁ A DECISÃO TÉCNICA DO 

TRIBUNAL DE CONTAS SEJA QUAL FOR O RESULTADO. POR FIM, DISSE QUE 

TODOS TÊM QUE SE MANIFESTAR QUANDO EXISTEM BOATOS OU MAL 

ENTENDIDOS POIS A POPULAÇÃO FICA REFÉM DE TANTAS INFORMAÇÕES 

VAZIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL LEMBROU 

QUE JÁ A DOIS ANOS TAMBÉM É PERSEGUIDO POR CAUSA DE SUA FUNÇÃO 

COMO VEREADOR. SENDO JÁ VENCEDOR DE TODOS OS PROCESSOS QUE 

LHE FORAM IMPUTADOS, RESTANDO APENAS UM QUE EM BREVE TAMBÉM 
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IRÁ VENCER. RENATO DISSE CONHECER BEM ESSA QUESTÃO DAS 

PERSEGUIÇÕES QUE SÃO FEITAS NA MÍDIA, EXPONDO FATOS MUITAS 

VEZES SEM SEQUER UMA PROVA. AFIRMANDO QUE É SOLIDÁRIO AO 

VEREADOR MILTINHO COLEGA NO QUE TANGE AO PARTICULAR. 

RESSALTANDO QUE TEM MUITO RESPEITO PELO EX-PREFEITO GUERINO 

ZANON, ASSIM COMO TEM PELO VEREADOR MILTINHO COLEGA QUE VEM 

CONDUZINDO A CASA LEGISLATIVA DE FORMA BRILHANTE. AFIRMANDO 

QUE AS DENÚNCIAS FORAM FEITAS E CABE AGORA AO TRIBUNAL DE 

CONTAS E AO MINISTÉRIO PÚBLICO APURAR. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO 

DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE 

LEI Nº. 2083/2015, COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 

QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 2083/2015, SENDO 

APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 2083/2015, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. EM TEMPO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA CONVIDOU TODOS 

OS VEREADORES A PARTICIPAREM DAS REUNIÕES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES AS TERÇAS-FEIRAS PARA QUE AS MUDANÇAS 

NECESSÁRIAS NA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO E REGIMENTO INTERNO 

FOSSEM DISCUTIDAS, OBJETIVANDO QUE O TRABALHO SEJA CONCLUÍDO 

EM MENOR TEMPO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, CUMPRIMENTOU 

A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE O PROJETO DE LEI QUE TRATA 

DA GUARDA MUNICIPAL CHEGOU A ESTA CASA NO DIA 11/08/2015. 

RESSALTANDO QUE AS COMISSÕES PERMANENTES JÁ REALIZARAM CINCO 
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REUNIÕES NESSES QUATORZE DIAS, MESMO SABENDO QUE O PRAZO 

REGIMENTAL É DE ATÉ 45 DIAS PARA DEVOLUÇÃO DA MATÉRIA. NA ÚLTIMA 

REUNIÃO OS MEMBROS DA COMISSÃO DEIXARAM SOB SUA 

RESPONSABILIDADE RESOLVER ALGUNS PONTOS CONFLITANTES DA LEI, E, 

NA REUNIÃO QUE PARTICIPOU JUNTAMENTE COM O SECRETÁRIO EDIVAL, O 

PROCURADOR GERAL DR. RICARDO, O DR. JOÃO, E O CHEFE DE GABINETE 

DO PREFEITO HÉLIO POMPERMAYER, EXPÔS SUAS PREOCUPAÇÕES. POIS, 

NO INTUITO DE AGIR JUNTAMENTE COM A PROCURADORIA DA CASA PARA 

QUE NÃO FUTURO NÃO HOUVESSE PROBLEMAS JUDICIAIS, FORAM 

DETECTADOS VÁRIOS PONTOS CONFLITANTES QUANDO SE TRATAVA DA 

GUARDA MUNICIPAL E DOS AGENTES DE TRÂNSITO. SENDO QUE HOJE O 

PREFEITO, MESMO ESTANDO EM REPOUSO RECEBEU AS PONDERAÇÕES 

DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, JUNTO COM A SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SEGURANÇA E O PROCURADOR GERAL, OCASIÃO EM QUE CONCORDOU 

QUE SE POSSA TIRAR DO PROJETO DE LEI, ALGUNS DISPOSITIVOS QUE 

EXCLUEM DA LEI OS AGENTES DE TRÂNSITO, E COM ISSO A GUARDA 

CONSEGUE SEU OBJETIVO, E NÃO HÁ RISCO DE DEMANDA JUDICIAL SOBRE 

O TEMA. POR OUTRO LADO OS AGENTES DE TRÂNSITO TAMBÉM SÃO 

BENEFICIADOS JÁ QUE CONTINUARÃO COM SENDO REGIDOS PELA LEI QUE 

CRIOU A CATEGORIA. FICANDO APENAS NA LEI O CARGO DE DIREÇÃO DE 

TRÂNSITO LIGADO A UMA LEI MUNICIPAL, ONDE TERÃO OS AGENTES EM 

SUA PRÓPRIA LEI E OS GUARDAS MUNICIPAIS NA LEI QUE SERÁ APROVADA. 

REGISTRANDO QUE TAMBÉM HOUVE CONCORDÂNCIA DO SINDICADO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS QUE TINHA A MESMA PREOCUPAÇÃO COM AS 

CATEGORIAS, COMO TAMBÉM DA GUARDA. RESSALTANDO QUE A LEI SERÁ 

DEVOLVIDA À MESA DIRETORA NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, DENTRO DO 

QUE FOI COMBINADO COM O MUNICÍPIO. ENFATIZANDO QUE A COMISSÃO 

FEZ UM TRABALHO DENTRO DO QUE ERA POSSÍVEL PARA GARANTIR AOS 

INTERESSADOS OS DIREITOS QUE LHE SÃO DEVIDOS. USANDO A PALAVRA, 
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O PRESIDENE DA MESA DIRETORA, AGRADECEU A PRESTEZA E EMPENHO 

DAS COMISSÕES PERMANENTES, E DAS AUTORIDADES ENVOLVIDAS NA 

NEGOCIAÇÃO, DECLARANDO QUE SE NA SEGUNDA-FEIRA O PROJETO 

ESTIVER COM SEU TEXTO JÁ CORRIGIDO, A CASA ESTARÁ PRONTA A VOTÁ-

LO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB QUE USANDO A PALAVRAR CONVIDOU A TODOS A 

PARTICIPAREM DA CONVENÇÃO DO PMDB QUE SERÁ REALIZADA NAS 

DEPENDÊNCIAS DESTA CASA DE LEIS NO PRÓXIMO SÁBADO ÀS 8:30H, E 

CONTARÁ COM A PRESENÇA DO DEPUTADO ESTADUAL E EX-PREFEITO 

GUERINO ZANON. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD QUE USANDO DA PALAVRA DISSE SOLICITAR, 

EM NOME DO PSD MUNICIPAL, QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

PEÇA AO DEPUTADO GUERINO ZANON CÓPIA DAS DENÚNCIAS QUE FORAM 

FEITAS EM UM VÍDEO PRODUZIDO NA TRIBUNA DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA ESTADUAL. RESSALTANDO QUE AQUELAS FORAM DENÚNCIAS 

PESADAS E NECESSITAM SER APURADAS COM O DEVIDO CUIDADO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR PEDRO JOEL 

CELESTRINI – PRB, OPORTUNIDADE EM QUE CONVIDOU A TODOS PARA 

CONVECÇÃO DE SEU PARTIDO QUE SERÁ REALIZA NO PRÓXIMO DOMINGO 

ÀS 14H, NESTA CASA DE LEIS. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA À 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT, QUE USANDO A 

PALAVRA PARABENIZOU A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL PELA REALIZAÇÃO 

DO DESFILE CÍVICO, BEM COMO, A GUARDA MUNICIPAL POR SUA ATUAÇÃO 

NO EVENTO. PARABENIZANDO AINDA OS ORGANIZADORES DA 

AGROEXPONORTE, PELA ATENÇÃO NA IDENTIFICAÇÃO DAS PESSOAS QUE 

VISITARAM O EVENTO, POIS APESAR DA RECLAMAÇÃO DE ALGUNS, SABE-

SE QUE OS DADOS COLETADOS SERVIRÃO, ENTRE OUTRAS COISAS, PARA 

APURAÇÃO DA QUANTIDADE DE VISITANTES QUE FORAM RECEBIDOS. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 
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CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 25/08/2015, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 31/08/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRINTA E UM DE 

AGOSTO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 
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VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIA A 

VEREADORA REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

24/08/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 25/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2499/2015 - SOLICITANDO QUE SEJAM TOMADAS AS MEDIDAS NECESSÁRIAS 

JUNTO A SECRETARIA COMPETENTE, NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR O 

TRANSPORTE AOS ALUNOS DA REDE ESTADUAL E MUNICIPAL RESIDENTES 

NO DISTRITO DE DESENGANO E DEMAIS LOCALIDADES DO INTERIOR DO 

MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 2500/2015 – SOLICITANDO CAPINA E VARRIÇÃO 

DE TODAS AS VIAS PÚBLICAS DO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

25/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER:  

PROTOCOLO Nº. 2510/2015 – SOLICITA CÓPIA DE PROJETO DE LEI. 

PROTOCOLO Nº. 2511/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO, COM CÓPIA DE DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, SE HÁ 

ALGUM ESTUDO EM ANDAMENTO SOBRE O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS 

DOS SERVIDORES DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO – SAAE. SE 

SIM, QUE RESPONDA: A) QUEM ESTÁ REALIZANDO O ESTUDO? B) QUAL O 

PRAZO DE CONCLUSÃO DO ESTUDO? C) SE JÁ TERMINADO, QUAL A 
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CONCLUSÃO DO ESTUDO? SALIENTANDO QUE O PEDIDO ENCONTRA-SE 

AMPARADO NOS PARÁGRAFOS 1º E 2º DO ART. 339 TAMBÉM DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, E NO ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. 

POR FIM INFORMA-SE QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO IMPLICA EM 

CRIME DE RESPONSABILIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 27/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2528/2015 – SOLICITANDO IMPLANTAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE, 

COM PLACA DE SINALIZAÇÃO NA AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, 

EM FRENTE AO CEIM “ENOCK DE FREITAS”. PROTOCOLO Nº. 2529/2015 – 

SOLICITA RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO 

BAIRRO LINHARES V. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 28/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2530/2015 - SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIA PARA REPARO E MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO AO LOGO 

DA RODOVIA DE QUE LIGA O DISTRITO DE GUARANÁ A DESENGANO. 

CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO EM ABRIL DO CORRENTE ANO E 

ATÉ O MOMENTO NADA FOI FEITO. PROTOCOLO Nº. 2531/2015 – 

SOLICITANDO QUE A SECRETARIA COMPETENTE TOME PROVIDÊNCIAS 

URGENTES PARA PROVIDENCIAR O TRANSPORTE DOS ALUNOS DA REDE 

ESTADUAL E MUNICIPAL RESIDENTES NO DISTRITO DE DESENGANO E 

DEMAIS LOCALIDADES DO INTERIOR DO MUNICÍPIO, CONFORME PEDIDO 

DOS MORADORES DA LOCALIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 28/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº.2534/2015 – SOLICITA INTERVENÇÃO DO PRESIDENTE DA CÂMARA JUNTO 

AO SETOR COMPETENTE DA PREFEITURA, PARA COLOCAR TODO O 

PESSOAL LOTADO NO CARGO E FUNÇÃO DE SERVENTE PARA TRABALHAR 

SEIS HORAS DIÁRIAS, DE SEGUNDA A SEXTA-FEIRA. PROTOCOLO Nº. 
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2535/2015 – SOLICITANDO COM BASE NO INCISO XXXIII, ALÍNEA “A” E “B” DO 

INCISSO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 

2011, C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA; 

BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS 

DE CERTIDÃO QUANTO AO EDITAL Nº. 112/2014, COM CÓPIA INTEGRAL DOS 

GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL 

COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO INAUGURAL, COM 

SEUS PROCESSOS LICITATÓRIOS; CÓPIA DA DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM 

DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES; O CONTRATO DE CADA EMPRESA, 

BEM COMO, TODOS OS PAGAMENTOS MENSAIS EFETUADOS ATINENTES AO 

FORNECIMENTO DE ALIMENTOS DESTINADOS AO HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES, CONSTANDO AINDA CÓPIA DO REFERIDO CONTRATO DE 

SERVIÇO. SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM 

CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART. 1º 

DO DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/2015. OUTROSSIM, 

ESCLARECE QUE A CÓPIA DE TAL SOLICITAÇÃO ESTARÁ SENDO EXPEDIDA 

AO MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, BEM COMO AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

28/08/2015, PROTOCOLADO SOBO O Nº. 2542/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE 

PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR ERMÍNIO MORO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 28/08/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 2544/2015 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADA OBRA PARA COMPLETAR A 

REDE DE ESGOTO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, QUE COMPREENDE O 

TRECHO ENTRE A “NICO FEIJÃO, SENTIDO LINHARES V, ATÉ A PADARIA 

“SABOR DO TRIGO”. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 31/08/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 2545/2015 – COMUNICA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
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LINHARES, QUE O PMDB, EM CONVECÇÃO REALIZADA NO DIA 29/08/2015, 

HOMOLOGOU O NOME DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, COMO 

NOVO LÍDER DO PARTIDO NESTA CASA DE LEIS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

31/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 2547/2015- SOLICITANDO RECAPEAMENTO 

ASFÁLTICO NA AVENIDA REPÚBLICA, ALTURA DO Nº. 962, BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2548/2015 – SOLICITA PINTURA DOS QUEBRA-

MOLAS DA AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA NO BAIRRO NOVO 

HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 2549/2015 – SOLICITANDO TAPAGEM DE 

BURACO NA RUA HANS SCHMOGER, PRÓXIMO AO RESTAURANTE TROPICAL 

NO BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2550/2015 – SOLICITA PINTURA 

DOS QUEBRA-MOLAS DA AVENIDA CACHOEIRO DO ITAPEMIRIM, BAIRRO 

SHELL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 31/08/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2551/2013 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA MARIA C. A. CALMON, 

LOCALIZADA NO BAIRRO PLANALTO.  ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 31/08/2015, FAZENDO 

REINVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2555/2015 – SOLICITANDO O CONSERTO DA TAMPA DO BUEIRO LOCALIZADO 

NA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO 

“CASA SÃO GERALDO” NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 2556/2015 – 

SOLICITA QUE A SECRETARIA COMPETENTE ATUE JUNTO AO DER/ES, 

OBJETIVANDO QUE SEJA REALIZADO ASFALTAMENTO DO TRECHO 

PRÓXIMO AO ENTRONCAMENTO DA ESTRADA DE ACESSO À COMUNIDADE 

DO BAIRRO FARIAS, COM A BR-101. PROTOCOLO Nº. 2557/2015 – SOLICITA 

PINTURA DE SINALIZAÇÃO HORIZONTAL DOS QUEBRA-MOLAS LOCALIZADOS 



 581 

NA AVENIDA GENÉSIO DURÃO, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 

2558/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA CARLOS 

GOMES, PROXIMIDADES DA ACADEMIA “MEGA FITNESS”, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 31/08/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2559/2015 – SOLICITA TAPAGEM DE BURACO EXISTENTE NA RUA SEBASTIÃO 

PRATTE, EM FRENTE AO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO PLANALTO. ANEXO 

FOTO REPROGRÁFICA QUE POR SI JUSTIFICA O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 

2560/2015 - SOLICITANDO TAPAGEM DE BURACOS NA AVENIDA ARAUCÁRIA, 

EM FRENTE AO ESTABELECIMENTO DE Nº. 512, NO BAIRRO PLANALTO. 

ANEXO FOTO REPROGRÁFICA QUE POR SI JUSTIFICA O PLEITO. 

PROTOCOLO Nº. 2561/2015 – SOLICITANDO OBRAS DE REESTRUTURAÇÃO 

DA PONTE QUE LIGA O BAIRRO SHELL AO BAIRRO INTERLAGOS. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS PÉSSIMAS CONDIÇÕES EM QUE 

SE ENCONTRA AQUELA PONTE. CITANDO QUE A BARRAGEM ESTÁ 

CEDENDO NO LADO DIREITO (SENTIDO SHELL X INTERLAGOS). ANEXO 

FOTOS REPROGRÁFICAS QUE DEMOSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. 

OFÍCIO Nº. 047/2015, APRESENTADO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 

31/08/2015 – SOLICITANDO AO CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

QUE ATUE JUNTO A SECRETARIA DE OBRAS, NO SENTIDO DE VIABILIZAR A 

INSTALAÇÃO DE ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NO QUILÔMETRO 08 DA 

RODOVIA QUE LIGA LINHARES A RIO BANANAL, MAIS PRECISAMENTE NA 

ENTRADA DA FAZENDA SANTA FÉ, EM FRENTE AO RECANTO VIENA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SENHOR ROBERTO ARAÚJO, DATADO 

E 31/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2565/2015 – SOLICITA AUTORIZAÇÃO 

PARA USO DA GALERIA DE ARTES “ELBER SUZANO”, A FIM DE EXPOR FOTOS 

DA INAUGURAÇÃO DA SEDE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. 
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REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

DATADO 27/08/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2519/2015 – APRESENTA 

SUGESTÃO PARA MELHORAMENTO DA MOBILIDADE URBANA. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS 

OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: À VEREADORA REGINA 

PEDRONI, OS PROTOCOLOS NºS. 2502, 2503 E 2524/2015; AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES OS PROTOCOLOS NºS. 2525, 2526 E 2527/2015. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SOLICITOU A RETIRADA DE SEU 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº. 2510/2015. NA SEQUÊNCIA, FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR AOS 

FAMILIARES DAS SEGUINTES PERSONALIDADES: ERMÍNIO MORO, 

SOLICITADA PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES; DANILO SIMÕES DE SOUZA, 

SOLICITADA PELA CÂMARA MUNICIPAL; FERNANDO BARRETO, SOLICITADA 

PELO VEREADOR DR. CARDIA; AGOSTINHO PESCA, SOLICITADO PELO 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, SENDO TODAS APROVADAS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA 

DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO 

SOLENE, COM O OBJETIVO DE HOMENAGEAR OS MILITARES QUE ATUAM NO 

PROERD, CONFORME SOLICITADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, SENDO APROVADA A TRANSFERÊNCIA POR UNANIMIDADE. USANDO 

A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU O 

VEREADOR AMANTINO POR SUA INICIATIVA, E, DESTACOU CONHECER A 

IMPORTÂNCIA E EFICÁCIA DO PROERD - PROGRAMA EDUCACIONAL DE 

RESISTÊNCIA ÀS DROGAS, O QUAL CONHECE HÁ MUITOS ANOS. 

DESTACANDO QUE O TRABALHO PREVENTIVO FEITO PELOS OFICIAIS DA 

POLÍCIA MILITAR, ALÉM DE SER EFICIENTE NO QUE TANGE A 

CONSCIENTIZAÇÃO PREVENTIVA DO USO DE DROGAS, TAMBÉM TEM 

DESPERTADO O RESPEITO E REACENDIDO A ADMIRAÇÃO DAS CRIANÇAS 
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PELA NOBRE PROFISSÃO DE MILITAR. POR FIM, SOLICITOU QUE A 

SECRETARIA LEGISLATIVA OFICIE AO MAIS AUTO ESCALÃO DA POLÍCIA 

MILITAR DO ESPÍRITO SANTO, PARA QUE CONSTE NOS CURRÍCULOS DOS 

MILITARES HOMENAGEADOS QUE O PODER LEGISLATIVO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES FICA HONRADO COM ATUAÇÃO DOS MESMOS NO MUNICÍPIO. NA 

SEQUÊNCIA, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, ACOMPANHADO DOS 

VEREADORES, PROCEDEU A ENTREGA DOS CERTIFICADOS DE HONRA AO 

MÉRITO AOS HOMENAGEADOS DA NOITE, A SABER: CAPITÃO RICARDO 

NUNES RIBEIRO, COORDENADOR DO PROGRAMA EM LINHARES; ASPIRANTE 

OFICIAL JÉSSICA FAGUNDES; SARGENTO ROSIVALDO RANGEL BATISTA; 

CABOS MARIA APARECIDA VIANA E PAULO FERNANDO MOREIRA FERREIRA; 

SOLDADOS MIRIAN RIBEIRO REINOSO, CARLOS MAXIMILIANO MARTINS E 

FELIPE PAGOTO DAMBRÓS. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A TODOS E AGRADECEU AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA E DEMAIS COLEGAS QUE APOIARAM SEU PEDIDO PARA 

A HOMENAGEM QUE ESTÁ SENDO REALIZADA NESTA NOITE. 

CUMPRIMENTANDO EM ESPECIAL AOS MILITARES E DIZENDO DE SUA 

ADMIRAÇÃO PELO TRABALHO QUE OS MESMOS DESENVOLVEM. 

RESSALTANDO QUE ACOMPANHOU ALGUNS DESSES TRABALHOS, QUE SÃO 

DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA SOCIEDADE, PRINCIPALMENTE EM 

TEMPOS QUE A VIOLÊNCIA CRESCE EM NOSSO PAÍS. DIZENDO QUE FARÁ 

UMA INDICAÇÃO AO SEU REPRESENTANTE NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA 

PARA QUE APRESENTE UM PROJETO DE LEI TORNANDO OBRIGATÓRIO NA 

REDE ESTADUAL DE EDUCAÇÃO UMA DISCIPLINA ESPECÍFICA SOBRE A 

PREVENÇÃO DE DROGAS, QUE COM CERTEZA TRARÁ GRANDES 

BENEFÍCIOS A SOCIEDADE LINHARENSE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU 

AOS POLICIAIS MILITARES, RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DA PREVENÇÃO, 

DIZENDO ACREDITAR QUE A EXPERIÊNCIA MARCA POSITIVAMENTE A VIDA 
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DE TODOS AS CRIANÇAS QUE PARTICIPAM DO PROJETO, CITANDO COMO 

EXEMPLO SEU PRÓPRIO FILHO, QUE TAMBÉM RECEBEU UMA PALESTRA DO 

PROERD E ATÉ HOJE SE LEMBRA DO FATO COM ORGULHO. EM NOME DOS 

AGRACIADOS FALOU O CAPITÃO RICARDO NUNES RIBEIRO, COORDENADOR 

DO PROGRAMA EM PROERD EM LINHARES, AGRADECENDO EM NOME DA 

POLÍCIA MILITAR, O RECONHECIMENTO PRESTADO PELA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES AOS HONROSOS INSTRUTORES MILITARES.  

DESTACANDO QUE OS POLICIAIS ATUAM NO PROGRAMA DE FORMA 

MISSIONÁRIA, AO ACREDITAREM NUM OBJETIVO MAIOR E DESENVOLVEREM 

UM TRABALHO VOLUNTÁRIO NAS ESCOLAS. RESSALTANDO QUE A 

PREVENÇÃO É MUITO MAIS BARATA PARA O ESTADO DO QUE A 

REPRESSÃO. POR FIM, AGRADECEU EM ESPECIAL AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA PELA INDICAÇÃO DA HOMENAGEM. EM SEGUIDA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE 

SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA 

REGIMENTAL. NA SEQUÊNCIA CONVIDOU O PRESIDENTE DO SINDICATO 

RURAL, ANTONIO ROBERTE BOURGUIGNON, PARA UTILIZAR A TRIBUNA 

LIVRE A TÍTULO DE CONVITE, PARA PRESTAÇÃO DE CONTAS REFERENTES 

A “AGRO EXPONORTE”. USANDO A PALAVRA, O SENHOR BOURGUIGNON 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, E INFORMOU A FEIRA FOI 

VISITADA POR 33 MUNICÍPIOS CAPIXABAS E OITO MUNICÍPIOS BAIANOS, 

SEDO PRESTIGIADA POR MAIS DE TRINTA MIL PESSOAS. DIZENDO QUE TAIS 

DADOS JUSTIFICAM O CREDENCIAMENTO FEITO NA ENTRADA DA FEIRA 

QUE, APESAR DE SER CRITICADO POR ALGUNS, POSSIBILITARAM QUE O 

EVENTO TRANSCORRESSE NORMALMENTE SEM REGISTRO DE QUALQUER 

TUMULTO. REGISTRANDO QUE O EVENTO TRABALHOU A QUESTÃO 

AMBIENTAL COM ESCOLAS QUE APRESENTARAM PROJETOS, SENDO O 

VOLUME NEGOCIAL EFETUADO DENTRO DA FEIRA NA ORDEM DE VINTE E 

CINCO MILHÕES DE REAIS. RESSALTANDO QUE O EVENTO JÁ DEVOLVEU, 



 585 

ATRAVÉS DO ISS RECOLHIDO À PREFEITURA UM VALOR DE QUARENTA E 

CINCO MIL REAIS, SEM CONTAR A PARCELA DO ICMS QUE SERÁ TAMBÉM 

REPASSADO AO MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, DIZENDO QUE É FAVORÁVEL 

QUE SE FAÇA O QUANTO ANTES UM DIQUE NO RIO PEQUENO, MAS 

CONTINUA SENDO CONTRA O REPASSE DE VERBA PARA REALIZAÇÃO DA 

“GRAN EXPONORTE”, PORQUE MAIS UMA VEZ A FEIRA MOSTROU QUE É 

AUTOSSUFICIENTE. O VEREADOR CRITICOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, DIZENDO QUE É UMA LÁSTIMA QUE ELE CONTINUE NO CARGO 

APESAR DE TUDO QUE TEM FEITO DE MAL AOS FUNCIONÁRIOS DE SUA 

SECRETARIA. APÓS, COMENTOU QUE A POUCO RECEBEU UM DOCUMENTO 

ONDE MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL MANDOU ARQUIVAR TODAS AS 

DENÚNCIAS FEITAS CONTRA SUA PESSOA. RESSALTANDO CONTINUARÁ 

COM SUA POSTURA COMO EM DENUNCIAR O QUE ESTÁ ERRADO SEM 

TEMER NINGUÉM. NA SEQUÊNCIA, DECLAROU QUE AS SERVENTES DO 

MUNICÍPIO QUE FIZERAM CONCURSO PARA TRABALHAR UMA JORNADA DE 

8 HORAS DIÁRIAS, TRABALHAM AO LADO DE SERVENTES CONTRATADAS 

QUE FAZEM O MESMO TRABALHO, MAS TÊM UMA JORNADA DE SEIS HORAS 

DIÁRIAS, ENTRETANTO OS SALÁRIOS DESSAS SERVENTES SÃO IGUAIS. O 

VEREADOR SUGERIU QUE SE FAÇA UMA EMENDA PARA QUE AS 

SERVENTES CONCURSADAS PASSEM TAMBÉM A TRABALHAR 6 HORAS 

DIÁRIAS, OU SE PAGUEM HORAS EXTRAS PARA QUE SE FAÇA JUSTIÇA. 

INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES, DIZENDO QUE REALMENTE A EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO VAI DE 

MAL A PIOR. SALIENTANDO QUE A QUESTÃO DO HORÁRIO JÁ VEM HÁ MUITO 

TEMPO CAUSANDO INSATISFAÇÃO ÀS SERVENTES, LEMBRANDO QUE OS 

SERVIDORES RECEBEM MUITO MAL PARA O QUE FAZEM, E, ESTÃO 

SOBRECARREGADOS. FABRÍCIO DECLAROU QUE TAIS SITUAÇÕES SE 

REFLETEM NOS ÍNDICES, E, COMO JÁ DITO ANTERIORMENTE, LINHARES É O 
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MUNICÍPIO DO ESPÍRITO SANTO COM O MAIOR ÍNDICE DE ANALFABETISMO, 

9,57%, FICANDO ACIMA ATÉ DA MÉDIA NACIONAL QUE É DE 8,7% E A DO 

ESTADO QUE É DE 6,57%. O VEREADOR ENFATIZOU QUE A POPULAÇÃO E 

OS SERVIDORES PRECISAM SER MAIS VALORIZADOS. DIZENDO QUE 

ALGUMA COISA PRECISA SER FEITA QUANTO AO HORÁRIO DAS 

SERVENTES, E SE NÃO FOR POSSÍVEL A DIMINUIÇÃO DA CARGA HORÁRIA, 

QUE ENTÃO SE PAGUE HORAS EXTRAS. FABRÍCIO LEMBROU QUE ATÉ O 

MOMENTO NÃO FOI RESOLVIDO O PROBLEMA DO MURO DA ESCOLA 

CABOCLO BERNARDO, QUE CAIU DESDE O ANO PASSADO, APELANDO QUE 

A QUESTÃO SEJA RESOLVIDA O QUANTO ANTES. APÓS, COMENTOU OUVIU 

RUMORES DE QUE AS TRADICIONAIS COMEMORAÇÕES QUE SÃO 

REALIZADAS NO DIA DAS CRIANÇAS QUE SE APROXIMA, NÃO PODERÁ SER 

FEITA DEVIDO À FALTA DE RECURSOS. DIZENDO ESPERAR QUE ESSA 

NOTÍCIA NÃO SEJA VERDADEIRA, E QUE O PODER EXECUTIVO SE 

SENSIBILIZE, POIS É PRECISO TER RESPEITO COM NOSSAS CRIANÇAS. O 

VEREADOR DECLAROU QUE DESEJA REPASSAR AS RECLAMAÇÕES DA 

COMUNIDADE DO BAIRRO SOBRE A DESORDEM EM QUE SE ENCONTRA O 

COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO, PELA FALTA DE UM SERVIDOR 

MUNICIPAL QUE ZELAVA PELO LOCAL. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA RESSALTOU QUE COMO SEMPRE DIZ, O QUE SE NOTA É 

UMA FALTA DE SENSIBILIDADE DO EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PRINCIPALMENTE COM AQUELES MAIS SOFRIDOS. DIZENDO QUE TUDO 

HOJE É FEITO EM NOME DA ECONOMIA, E, ESTÃO SACRIFICANDO OS 

PEQUENOS SOB O ARGUMENTO DA CRISE, MAS, O CERTO SERIA COMEÇAR 

DE CIMA PARA BAIXO, DEMITINDO-SE PELO MENOS METADE DAS 

SECRETARIAS. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

COMUNICOU QUE RECEBEU HOJE RESPOSTA AS SUAS SOLICITAÇÕES 

FEITAS EM 2013,QUANTO A CONSTRUÇÃO DE CAPELAS MORTUÁRIAS NOS 

BAIRROS AVISO E SÃO JOSÉ, E, SEGUNDO O SEGUNDO O SECRETÁRIO DE 
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OBRAS, A PROGRAMAÇÃO PARA CONSTRUÇÃO DAS CAPELAS É EM 2016. 

POR FIM, COMENTOU QUE DESEJA SABER SE É VERDADEIRA A NOTÍCIA DE 

QUE ESTÃO FAZENDO ESTUDOS QUANTO AO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS DOS SERVIDORES DO SAAE, E SE NO ESTUDO ESTÁ 

ACONTECENDO COM A PARTICIPAÇÃO DOS FUNCIONÁRIOS QUE SÃO OS 

MAIORES INTERESSADOS NA QUESTÃO. O VEREADOR CONVIDOU TODOS À 

VISITAREM SEU SITE, A PARTIR DE AMANHÃ, QUE TEM O OBJETIVO DE SER 

TRANSPARENTE, PRESTAR CONTAS, E, TRAZER A PARTICIPAÇÃO POPULAR 

PARA SEU MANDATO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, COMENTANDO QUE É PRECISO 

SE TENTAR ENCONTRAR UMA SOLUÇÃO PARA A QUESTÃO DA JORNADA DE 

TRABALHO DAS SERVENTES CONCURSADAS. RESSALTANDO A 

IMPORTÂNCIA DESSAS PROFISSIONAIS QUE CUIDAM TÃO BEM DAS NOSSAS 

CRIANÇAS. AFIRMANDO QUE A CATEGORIA PODE CONTAR COM ELE E 

TODOS OS VEREADORES NA LUTA POR SEUS DIREITOS. APÓS, COMENTOU 

SOBRE O FECHAMENTO DE UM PROJETO NO BAIRRO CANIVETE QUE 

ATENDIA AS PESSOAS DA MELHOR IDADE, PEDINDO A ADMINISTRAÇÃO QUE 

VOLTE ATRÁS EM SUA DECISÃO, POIS, ESTEVE VÁRIAS VEZES NAQUELE 

PROJETO, ONDE PODE VER O QUANTO SÃO IMPORTANTES AS ATIVIDADES 

ESPORTIVAS E SOCIAIS ALI DESENVOLVIDAS. AFIRMANDO QUE TEM 

RECEBIDO MUITAS RECLAMAÇÕES, SOBRE PROSTITUIÇÃO E BANDIDOS 

QUE ESTÃO USANDO COMO ABRIGO O PRÉDIO DA ESCOLA ANTÔNIO 

FERNANDES, QUE VIVE UMA SITUAÇÃO MUITO TRISTE DE ABANDONO. 

APELANDO QUE SE FAÇA A DEMOLIÇÃO DAQUELA ESCOLA PARA QUE NÃO 

HAJA TANTO PREJUÍZO PARA AQUELA COMUNIDADE. NO APARTE, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, DECLAROU QUE O FUNCIONÁRIO JOÃO 

VIGUINI TRABALHOU QUATRO MESES NA QUADRA DO BAIRRO CONCEIÇÃO 

E ESTÁ SEM RECEBER POR SEU TRABALHO ATÉ O MOMENTO. 

RESSALTANDO ACREDITAR QUE SE É NECESSÁRIO DIMINUIR AS DESPESAS, 
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QUE FAÇAM AS DEMISSÕES DE CIMA PARA BAIXO. APÓS, DECLAROU APOIO 

A CLASSE DAS SERVENTES DIZENDO QUE JÁ PASSOU DA HORA DAQUELAS 

PROFISSIONAIS CONSEGUIREM SUAS REIVINDICAÇÕES. CONTINUANDO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL DISSE QUE EM ESTUDOS VERIFICOU QUE A 

DATA DE PAGAMENTO DOS SERVIDORES, ANTERIORMENTE A PARTIR DO 

DIA 20, FOI ESCOLHIDA COM CONSULTA DO COMÉRCIO LINHARENSE, QUE 

APONTOU A DATA COMO MUITO INTERESSANTE PARA CONSTÂNCIA NAS 

VENDAS DO COMÉRCIO. DIZENDO QUE A MUDANÇA NO PAGAMENTO PARA 

INÍCIO DO MÊS PREJUDICARÁ TANTO AOS SERVIDORES QUANTO AOS 

COMERCIÁRIOS. APELANDO QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL REVEJA A 

SITUAÇÃO E VOLTE A PAGAR AOS FUNCIONÁRIOS NA DATA DE SEMPRE. 

APÓS, RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DESENVOLVIDO PELOS 

POLICIAIS DO PROERD JUNTO AS CRIANÇAS DO MUNICÍPIO. RENATO 

DESTACOU O PROBLEMA DO TREVO DO BAIRRO TRÊS BARRAS, DIZENDO 

QUE O FLUXO DOS VEÍCULOS ESTÁ CONFUSO E PERIGOSO, SENDO JÁ 

MANDOU OFÍCIO PARA A CONCESSIONÁRIO ECO-101 NO SENTIDO DE SE 

REVER A SITUAÇÃO. APÓS, CONVOCAR O VICE-PRESIDENTE MARCELO 

PESSOTI A ASSUMIR OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, 

O VEREADOR MILTINHO COLEGA OCUPOU A TRIBUNA, OCASIÃO EM QUE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU USAR A FALA 

NESSA NOITE PARA ESCLARECER OS BOATOS PUBLICADOS NA IMPRENSA 

DE QUE ASSUMIRIA A PREFEITURA DO MUNICÍPIO NO DIA 01/09/2015, 

DEVIDO A UM TRATAMENTO DE SAÚDE DO PREFEITO NOZINHO CORREA. 

 DIZENDO ESCLARECER A POPULAÇÃO E A IMPRENSA QUE NÃO EXISTE 

NENHUM FATO OFICIAL SOBRE O ASSUNTO. DECLARANDO QUE O PAÍS 

PASSA POR UMA CRISE POLÍTICA E FINANCEIRA, VIVENDO UM MOMENTO 

ECONÔMICO MUITO DIFÍCIL, SITUAÇÃO ESSA QUE NÃO É DIFERENTE NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. RESSALTANDO QUE O MUNICÍPIO VIVE UMA CRISE 

POLÍTICO-ADMINISTRATIVA, SENDO QUE, A SEU VER, O MUNICÍPIO PRECISA 
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DE UM CHOQUE DE GESTÃO QUE PASSARIA, NECESSARIAMENTE, PELA 

SUSPENSÃO DE ALGUNS CONTRATOS DE PRESTAÇÃO DE SERVIÇO E 

REDUÇÃO DO NÚMERO DE SECRETARIAS, ENTORNO DE SETE OU OITO, 

PARA QUE O MUNICÍPIO FIQUE COM SUAS CONTAS EM DIA, ASSEGURANDO-

SE ASSIM O DIREITO DOS SERVIDORES QUANTO AO TICKET ALIMENTAÇÃO, 

PROGRAMAÇÃO DE FÉRIAS E O RECEBIMENTO DE SEUS SALÁRIOS NA DATA 

PROGRAMADA, QUE SÃO DIREITOS QUE PRECISAM SER RESPEITADOS. O 

VEREADOR DISSE QUE DIANTE AS INDAGAÇÕES DO PÚBLICO E COLEGAS, 

SUA FALA TEM O OBJETIVO DE DEIXAR CLARO QUE QUER CONTINUAR A 

MISSÃO DADA PELA POPULAÇÃO DE LINHARES QUE O CONCEDEU O 

MANDATO DE VEREADOR E AOS COLEGAS RESPONSÁVEIS PELO MANDATO 

DE PRESIDENTE. ENFATIZANDO QUE IRÁ CONTINUAR NO EXERCÍCIO DE 

SUA FUNÇÃO, ZELANDO PELO BOM NOME DO LEGISLATIVO, PELOS 

TRABALHOS DOS COLEGAS VEREADORES E PELO RESPEITO COM O PODER 

LEGISLATIVO. APÓS, VOLTANDO AOS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA 

MESA DIRETORA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA CONCEDEU O USO DA 

PALAVRA AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, QUE O PARABENIZOU POR SUA 

FALA, QUE DEMONSTRA O QUE REALMENTE ESTÁ ACONTECENDO NA 

CIDADE, E OS CAMINHOS APONTADOS PARA QUE A ADMINISTRAÇÃO 

EQUILIBRE SUAS CONTAS. FABRICIO CITOU SUA TRISTEZA EM SABER QUE 

NÃO APENAS AS CIRURGIAS ELETIVAS FORAM CANCELADAS NO HGL, MAS 

ATÉ AS ORTOPÉDICAS AGORA FORAM SUSPENSAS POR FALTA DE 

PARCERIA COM O GOVERNO FEDERAL. RESSALTANDO QUE É PRECISO SE 

INFORMAR SOBRE O QUE REALMENTE ESTÁ ACONTECENDO, PARA BUSCAR 

SOLUÇÕES O QUANTO ANTES. INSCRITO, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE TODOS OS VEREADORES ESTÃO PREOCUPADOS COM 

ESSES SERVIDORES QUE TÊM DIVERGÊNCIA DE CARGA HORÁRIA EM SEU 

SEGMENTO. O VEREADOR RESSALTOU QUE É NECESSÁRIO SABER QUAL O 

MOTIVO DA DIVERGÊNCIA DE CARGA HORÁRIA, E PARA ISSO É NECESSÁRIO 
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TER INFORMAÇÕES PRECISAS SOBRE O TEMA, SENDO ASSIM, A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA SOLICITA A MESA DIRETORA DA CASA, QUE SOLICITE AO 

PREFEITO MUNICIPAL QUE FORNEÇA POR CERTIDÃO, TODOS OS EDITAIS 

REALIZADOS PELA SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO DOS CONCURSOS 

PÚBLICOS COM SUA CARGA HORÁRIA. DIZENDO QUE ASSIM QUE TIVER 

POSSE DO DOCUMENTO, A COMISSÃO DE JUSTIÇA PASSARÁ O MESMO AO 

VEREADOR DR. CARDIA, PARA QUE SE POSSA ENTENDER PORQUE DO 

TRATAMENTO DIFERENCIADO COM A CATEGORIA DAS SERVENTES. APÓS, 

DISSE QUE A FALA DO VEREADOR FABRÍCIO SE FOR CONFIRMADA, É MUITO 

GRAVE, POIS O MUNICÍPIO ESTARIA DEIXANDO DE RECEBER VERBAS POR 

FALTA DE FORMALIZAÇÃO DE CONVÊNIO COM O GOVERNO FEDERAL. 

OUTRO PROBLEMA SÉRIO, SERIA COMO DITO PELO VEREADOR FABRÍCIO, 

QUE O MUNICÍPIO ESTÁ DEIXANDO QUE REALIZAR AS CIRURGIAS ELETIVAS, 

PORTANTO SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SEJA 

CONVOCADO O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE PARA QUE DÊ 

EXPLICAÇÕES SOBRE ESSAS QUESTÕES LEVANTADAS PELO VEREADOR 

FABRÍCIO.  QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA, DECLAROU 

QUE NÃO SE PREOCUPA COM OS EDITAIS, MAS SUA PREOCUPAÇÃO É A 

RESPEITO DO PRINCÍPIO DA IGUALDADE, NÃO SE PODENDO DEIXAR 

PESSOAS TRABALHAREM NA MESMA FUNÇÃO COM SALÁRIOS IGUAIS E 

CARGA HORÁRIA DIFERENTE. RESSALTANDO QUE MESMO SE ESTA 

SITUAÇÃO ATUAL FOR LEGAL, É PRECISO QUE SE FAÇA ALGUMA COISA 

PARA SE AJUDAR AOS SERVIDORES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU ESCLARECER QUE A LEGISLAÇÃO 

MUNICIPAL, COM RELAÇÃO AO HORÁRIO DE TRABALHO DO SERVIDOR, 

ESTABELECE A EXCEÇÃO DE 6 HORAS APENAS PARA O FUNCIONÁRIO 

BUROCRÁTICO, MAS OS DEMAIS CASOS SERIAM DE 8 HORAS DE CARGA 

HORÁRIA. DIZENDO QUE A QUESTÃO CARECE DE BOM SENSO, JÁ QUE 

TODOS OS EDITAIS DE CONCURSOS ANTERIORES, CONSTARAM CARGA 
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HORÁRIA DE OITO HORAS PARA OS SERVIDORES NÃO BUROCRÁTICOS. 

AFIRMANDO QUE A QUESTÃO DOS HORÁRIOS DOS SERVIDORES SEMPRE 

FOI REALIZADA CONSENSUALMENTE E COM SENSIBILIDADE DAS 

ADMINISTRAÇÕES, MAS, O GOVERNO ATUAL SÓ OLHA PARA OS GRANDES E 

FALTA-LHE SENSIBILIDADE. ENFATIZANDO QUE ACHOU ARBITRÁRIA A 

QUESTÃO DA NECESSIDADE DE IDENTIFICAÇÃO DAS PESSOAS, POIS AS 

PESSOAS MAIS HUMILDES TAMBÉM TÊM DIFICULDADE DE ENTENDER A 

NECESSIDADE SAIR DE CASA COM SEU DOCUMENTO DE IDENTIFICAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA TAMBÉM PARABENIZOU AO 

VEREADOR MILTINHO POR SUA FALA, E DISSE DEIXAR BEM CLARO QUE FAZ 

OPOSIÇÃO POLÍTICA A PREFEITURA, MAS, SEMPRE PROCURA APROVAR AS 

COISAS BOAS PARA O MUNICÍPIO. DIZENDO QUE FICA SATISFEITO EM 

SABER QUE O PREFEITO NÃO ESTÁ DOENTE O SUFICIENTE PARA PEDIR 

AFASTAMENTO DO CARGO, E QUE DESEJA QUE O MESMO SE RECUPERE O 

MAIS BREVE POSSÍVEL. MAS, TAMBÉM DESEJA QUE O PREFEITO TROQUE 

SEU SECRETARIADO E FAÇA O CHOQUE DE GESTÃO O MAIS RÁPIDO 

POSSÍVEL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

CITANDO O ART. 250 DO REGIMENTO INTERNO, COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, COMO 

SOLICITADO PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PARA QUE RESPONDA 

SOBRE A QUESTÃO DE QUE O MUNICÍPIO ESTARIA DEIXANDO DE FAZER 

CONVÊNIO FEDERAL DE RECURSOS PARA O HGL, E SE O MUNICÍPIO ESTÁ 

SUSPENDENDO AS CIRURGIAS ELETIVAS, E DE QUEM SERIA A 

COMPETÊNCIA, SENDO APROVADA A CONVOCAÇÃO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, PARA A SESSÃO DA PRÓXIMA TERÇA-FEIRA, DIA 

08/09/2015. INSCRITA, A VEREADORA REGINA PEDRONI SAUDOU A TODOS 

OS PRESENTES COMENTANDO QUE FICOU MUITO FELIZ COM A SITUAÇÃO 

LEVANTADA PELO VEREADOR DR. CARDIA QUANTO AO HORÁRIO DE 

TRABALHO DE SUAS COLEGAS SERVENTES. AFIRMANDO QUE TRABALHA 
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EM UM COLÉGIO, SABE DAS DIFICULDADES ACERCA DO HORÁRIO, 

RESSALTANDO QUE É SOLIDÁRIA À CATEGORIA E INFELIZMENTE VERIFICA 

QUE ESSAS PROFISSIONAIS ESTÃO TRABALHANDO DOBRADO, POIS O 

NÚMERO DE SERVIDORES ESTÁ SENDO INSUFICIENTE, PEDINDO QUE A 

CASA LEGISLATIVA CONTINUE LUTANDO PELAS SERVENTES. APÓS, 

DIZENDO QUE USA SUA FALA NESSA NOITE PARA AGRADECER 

PRIMEIRAMENTE A DEUS PELA OPORTUNIDADE DE TER SIDO VEREADORA E 

CONVIVER COM OS COLEGAS POR CINCO MESES, AGRADECENDO TAMBÉM 

À FAMÍLIA QUE SEMPRE A APOIOU. DIZENDO QUE PODE DE FATO VIVENCIAR 

O PAPEL DO VEREADOR E A IMPORTÂNCIA QUE É LEGISLAR EM FAVOR DA 

COMUNIDADE E DO CIDADÃO. AGRADECENDO AOS VEREADORES E 

SERVIDORES DA CASA QUE SEMPRE A TRATARAM COM CARINHO E 

RESPEITO. EM ESPECIAL AGRADECENDO AO PRESIDENTE DA CÂMARA, 

MILTINHO COLEGA, QUE NESSES MESES DE CONVIVÊNCIA A FEZ ADMIRÁ-

LO CADA VEZ MAIS, POR SER UM JOVEM DETERMINADO, OUSADO, 

INOVADOR E COMPANHEIRO, QUE EXERCE COM TANTA COMPETÊNCIA O 

PAPEL DE PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS. AGRADECENDO AINDA, A 

POPULAÇÃO LINHARENSE PELA CONFIANÇA, E, EM ESPECIAL AOS SEUS 

ELEITORES QUE A ACOMPANHARAM EM TODA SUA TRAJETÓRIA POLÍTICA. 

AFIRMANDO QUE SAI DESTA CASA COM A CABEÇA ERGUIDA E TENDO A 

CERTEZA DE QUE É VITORIOSA, POIS SABE QUE SUA HISTÓRIA NÃO ACABA 

AQUI, E SE FOR A VONTADE DE DEUS E DO POVO, CERTAMENTE EM BREVE 

ESTARÁ DE VOLTA. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PARABENIZOU A VEREADORA REGINA PEDRONI, DIZENDO QUE A 

VEREADORA SEMPRE DESENVOLVEU SEU TRABALHO MUITO BEM FRENTE A 

PRIMEIRA SECRETARIA, E COM O RETORNO DO VEREADOR LICENCIADO 

ESTÉFANO SILOTE, A CÂMARA PERDE O TOQUE ESPECIAL QUE SÓ AS 

MULHERES TÊM. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O RELATOR DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA, VEREADOR TEIXEIRA, DEVOLVEU À MESA 
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DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 2455/2015, COM SEUS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, 

JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE 

PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 2455/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 2455/2015, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO, REGISTRANDO-SE A AUSÊNCIA DO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, QUE SE ENCONTRAVA NA PROCURADORIA DA CASA. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU SER FAVORÁVEL A TODO 

AUMENTO QUE SE DÊ PARA OS FUNCIONÁRIOS, MAS LEMBROU QUE ESTÁ 

LUTANDO PELA IGUALDADE ENTRE OS FUNCIONÁRIOS MUNICIPAIS E 

AUTARQUIAS, LEMBRANDO QUE EXISTEM FUNCIONÁRIOS DA PREFEITURA 

QUE SÓ GANHAM R$ 300,00 (TREZENTOS REAIS) DE TICKET. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD QUE USANDO A PALAVRA PARABENIZOU E ELOGIOU A 

ATUAÇÃO DA VEREADORA REGINA PEDRONI, DESTACANDO SEU 

COMPROMISSO E COMPETÊNCIA NO PERÍODO EM QUE ATUOU NA CASA. 

DIZENDO DESEJAR QUE A VEREADORA EM BREVE RETORNE À ESTA CASA 

DE LEIS, E, SE PRECISO FOR QUE CONTE COM ELE PARA ISTO. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA – PMDB, QUE USANDO DA PALAVRA PARABENIZOU A VEREADORA 

REGINA PEDRONI POR SUA ATUAÇÃO EM SEU MANDATO. APÓS, 

COMUNICOU QUE NA ÚLTIMA CONVENÇÃO DO PARTIDO FOI ELEITO O LÍDER 

DO PMDB NA CÂMARA, AGRADECENDO A INDICAÇÃO DO VEREADOR 

AMANTINO, E A PRESENÇA DOS COLEGAS NA OCASIÃO. AGRADECENDO 
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AINDA A PRESENÇA DO DEPUTADO ESTADUAL GUERINO ZANON, QUE 

NAQUELA OPORTUNIDADE, EM SUA FALA, SE MANIFESTOU COMO PRÉ-

CANDIDATO DO PMDB ÀS ELEIÇÕES DE 2016 PARA PREFEITURA DE 

LINHARES. FABRÍCIO RESSALTOU QUE ESTARÁ ATUANDO NESSA CASA COM 

RESPONSABILIDADE, TRANSPARÊNCIA E COMPROMETIMENTO, SEMPRE EM 

BUSCA DO BEM ESTAR DA POPULAÇÃO E DO RESPEITO AOS SERVIDORES. 

FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS, QUE USANDO DA PALAVRA PARABENIZOU A 

VEREADORA REGINA PEDRONI POR SUA ATUAÇÃO, RESSALTANDO SUAS 

QUALIDADES E DESEJANDO SUCESSO À VEREADORA NAS PRÓXIMAS 

ELEIÇÕES. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

01/09/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 08/09/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  
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MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

REGINA DE CASSIA CARDOZO PEDRONI – PDT __________________________ 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA OITO DE SETEMBRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO “AD HOC” O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 31/08/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. FOI LIDO O DO TERMO DE POSSE DO VEREADOR 

ESTEFANO LUIZ SILOTE, QUE FOI RECONDUZIDO AO CARGO EM 03/09/2015. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 

31/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2566/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UM QUEBRA-
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MOLAS, COM PINTURA E SINALIZAÇÃO, NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO 

BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 2567/2015 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS COM SINALIZAÇÃO E PINTURA, NA 

RUA GILBERTO BANHOS FESRNANDES, NO BAIRRO LINHARES V. 

PROTOCOLO Nº. 2568/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-

MOLAS COM SINALIZAÇÃO E PINTURA NA RUA ENOCK DE FREITAS, NO 

BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 2569/2015 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS COM PINTURA E SINALIZAÇÃO, NA 

RUA VENTURA FERRAÇO, NO BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 

2570/2015 – SOLICITANDO CONSERTO E LIMPEZA DA CAIXA DE ESGOTO DA 

RUA GIURIATO FRISSO, NO BAIRRO LINHARES V. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 

01/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2581/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA 

MANUTENÇÃO DA CICLOVIA QUE LIGA O BAIRRO CENTRO AO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 08/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2661/2015 – SOLICITANDO 

A PODA DAS ÁRVORES SITUADAS EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA 

RODRIGUES ALVES, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2662/2015 – 

SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DO POSTE DE Nº. 1455, LOCALIZADO NO 

BECO 1 DO BAIRRO VILA CAPIXABA. ANEXO FOTO REPROGRÁFICA QUE POR 

SÍ JUSTIFICA O PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 08/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2666/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO DE 

ORIENTAÇÃO DE TRÂNSITO, NA AVENIDA CELESTE FAÉ, BAIRRO NOSSA 

SENHORA DA CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2667/2015 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIAS PARA A RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DE ESGOTO AO CÉU 
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ABERTO, LOCALIZADO NA RUA DO CONTORNO, FUNDOS DO CEMITÉRIO SÃO 

JOSÉ, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2668/2015 – SOLICITA 

CONSERTO DA REDE DE ESGOTO, NA AVENIDA CASTRO ALVES, EM FRENTE 

À RESIDÊNCIA DE Nº. 516, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

08/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 2669/2015 – SOLICITA QUE INFORME POR 

CERTIDÃO, ENVIANDO CÓPIA DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, SE HÁ 

ALGUM DÉBITO EM ATRASO RELATIVO À “PRODUÇÃO” DESTINADOS AOS 

MÉDICOS DO HOSPITAL GERAL DE LINHARES – HGL. SE SIM: A) QUAL O 

VALOR DESSE DÉBITO ATUALIZADO? B) QUAL O PERÍODO A QUE SE REFERE 

ESSES DÉBITOS? C) QUEM SÃO OS CREDORES INERENTES A ESSE DÉBITO? 

CITANDO QUE O PEDIDO DE INFORMAÇÕES, ENCONTRA SUSTENTÁCULO 

NOS §§ 1º E 2º, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO, NO ARTI 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. O NÃO 

ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE, 

CONFORME DISPÕE O DECRETO-LEI Nº. 201/67. PROTOCOLO Nº. 2670/2015 – 

SOLICITANDO REAVALIAÇÃO DA MEDIDA QUE EXONEROU TODOS OS 

SERVIDORES QUE OCUPAVAM O CARGO DE ESTAGIÁRIO, NO INTUITO DE 

QUE SEJA RECONTRATADA PARTE DOS ESTAGIÁRIOS PARA SERVIR AO 

PODER JUDICIÁRIO E AO DEPARTAMENTO DE POLÍCIA JUDICIÁRIA – DPJ. 

PROTOCOLO Nº. 2671/2015 – SOLICITANDO A RECONSIDERAÇÃO DA MEDIDA 

QUE SUSPENDEU O GOZO DE FÉRIAS DOS SERVIDORES DA EDUCAÇÃO NO 

MÊS DE JANEIRO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE QUE O MÊS DE 

JANEIRO, SENDO DE FÉRIAS ESCOLARES, É O MAIS APROPRIADO PARA AS 

FÉRIAS DOS SERVIDORES, JÁ QUE EM OUTROS MESES, SERÁ NECESSÁRIO 

PAGAR HORAS EXTRAS AOS FUNCIONÁRIOS QUE ESTIVEREM NA ATIVA 

PARA COBRIR A FALTA DOS SERVIDORES QUE ESTIVEREM DE FÉRIAS. 

OUTROSSIM, NÃO PARECE PRODUTIVO MANTER OS PROFISSIONAIS 
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OCIOSOS NAS ESCOLAS JÁ QUE NO PERÍODO OS ALUNOS ESTARÃO 

FÉRIAS. PROTOCOLO Nº. 2672/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADA 

PINTURA E INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO DE TRÂNSITO HORIZONTAL E 

VERTICAL, (PLACAS INDICATIVAS DE QUEBRA-MOLAS E DE FAIXAS DE 

PEDESTRES) AO LONGO DA RUA MARANHÃO, NO BAIRRO AVISO. 

PROTOCOLO Nº. 2673/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO 

DE TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA HANS SCHMOGER, NO BAIRRO 

CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2674/2015 – SOLICITA A ATUAÇÃO JUNTO AO 

DER E/OU A CONCESSIONÁRIA “ECOVIAS”, NO INTUITO DA INSTALAÇÃO DE 

SEMÁFOROS NO TREVO DE ACESSO AO BAIRRO SÃO JOSÉ E NOVA 

ESPERANÇA. FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS INFINDÁVEIS 

RECLAMAÇÕES DE POPULARES SOBRE A GRANDE DIFICULDADE EM 

REALIZAR O CRUZAMENTO DA BR-101, ANTE AO GRANDE FLUXO NO LOCAL, 

SENDO IMPOSSÍVEL FAZER A MANOBRA NOS HORÁRIOS DE PICO. 

OUTROSSIM, CABE RESSALTAR QUE A FALTA DE SEMÁFORO NO LOCAL, 

ALÉM DE IMPOSSIBILITAR A BOA FLUÊNCIA DO TRÂNSITO, AUMENTA DE 

FORMA SIGNIFICATIVA O RISCO DE ACIDENTES DE TRÂNSITO, O QUE 

INFELIZMENTE É COMUM NO LOCAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 08/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2678/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE POSTE DE SAÚDE NA 

COMUNIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DAS REIVINDICAÇÕES DOS MORADORES DAQUELA LOCALIDADE, 

QUE RECLAMAM DA CARÊNCIA DE SERVIÇOS DE ATENDIMENTO MÉDICO NA 

REGIÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL, DATADOS DE 08/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2677/2015 – SOLICITA TAPAGEM DE 

UM BURACO LOCALIZADO NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, PRÓXIMO À CAIXA 

D’ÁGUA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2681/2015 – 
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SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS 

LOCALIZADO PRÓXIMO À SORVETERIA “HAUSTER”, NO BAIRRO CANIVETE. 

PROTOCOLO Nº. 2683/2015 – SOLICITANDO EFETIVO POLICIAMENTO NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ, SOBRETUDO NO PERÍODO NOTURNO. CITANDO QUE A 

POPULAÇÃO TEM RECLAMADO DA OCORRÊNCIA DE MUITOS ASSALTOS 

NAQUELA LOCALIDADE NOS ÚLTIMOS DIAS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 08/09/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2684/2015 – SOLICITANDO PATROLAMENTO E 

CASCALHAMENTO NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AS LOCALIDADES DE 

JAPIRA E PIABANHA, INTERIOR DO MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 2685/2015 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE POSTO DE SAÚDE NA COMUNIDADE DE 

SANTA ROSA. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS REIVINDICAÇÕES 

DOS MORADORES DAQUELA LOCALIDADE, QUE RECLAMAM DA CARÊNCIA 

DE SERVIÇOS DE ATENDIMENTO MÉDICO NA REGIÃO. PROTOCOLO Nº. 

2686/2015 – SOLICITANDO CALÇAMENTO DAS RUAS E AVENIDAS DA 

COMUNIDADE DE SANTA ROSA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTAFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 03/09/2015, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 2635/2015 – ESTEFANO LUIZ SILOTE, ELEITO PARA O MANDATO DE 

2013/2016, COMO VEREADOR DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, TENDO SIDO 

AFASTADO DO CARGO DE VEREADOR PARA EXERCER A FUNÇÃO DE 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER DA CIDADE DE LINHARES, 

VEM PERANTE VOSSA EXCELÊNCIA COMO O DEVIDO RESPEITO E 

ACATAMENTO PARA REQUERER SEU RETORNO ÀS SUAS ATIVIDADES COMO 

AGENTE POLÍTICO DESTA CASA DE LEIS, COMPROVADA A EXONERAÇÃO DO 

CARGO DE SECRETÁRIO MUNICIPAL, CONFORME DECRETO Nº. 123 DE 

01/09/2015. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTEFANO 

LUIZ SILOTE, DATADO DE 04/09/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2657/2015 – 

REQUER CANDIDATURA AO CARGO DE SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA, 
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VAGO A PARTIR DE 31 DE AGOSTO DO CORRENTE ANO. REQUER AINDA QUE 

APÓS ACEITO, O PEDIDO SEJA COLOCADO EM VOTAÇÃO NA SESSÃO 

ORDINÁRIA DO DIA 08/09/2015. OFÍCIOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2605/2015 - CERTIFICA O QUE REQUER, DE ACORDO COM 

INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA EXTRAORDINÁRIA DE 

SUPRIMENTOS E GESTÃO DE CONTRATOS, ANEXO FLS 02/03. PROTOCOLO 

Nº. 2665/2015 - RESPOSTA AO PROCESSO Nº 019374/2015. PROTOCOLO Nº. 

2574 - RESPOSTA AO OFICIO N°0531/2015, DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA. PROTOCOLO Nº. 2600/2015 - RESPOSTA AO OFÍCIO DO 

VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA, CONFORME OF/GAB/PRES/CML/Nº 

490/15, SOLICITANDO PRORROGAÇÃO DE PRAZO. PROTOCOLO Nº. 2601/2015 

- RESPOSTA AO OFÍCIO DO VEREADOR FABRICIO LOPES DA SILVA, 

CONFORME OF/GAB/PRES/CML/Nº 489/15, SOLICITANDO PRORROGAÇÃO DE 

PRAZO. PROTOCOLO Nº. 2602/2015 – CERTIFICA O QUE REQUER, DE 

ACORDO COM INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA SECRETARIA MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO, ANEXO FLS 02/06. PROTOCOLO Nº. 2604/2015 - CERTIFICA O 

QUE REQUER, DE ACORDO COM INFORMAÇÕES PRESTADAS PELA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E RECURSO HÍDRICOS 

NATURAIS, ANEXO FLS 02. PROTOCOLO Nº. 2575/2015 - RESPOSTA AO 

OFÍCIO N°. 0537/2015 DO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA. 

PROTOCOLO Nº. 2577/2015 - RESPOSTA AO OFÍCIO N°. 0481/2015 A PEDIDO 

DO VEREADOR ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA. PROTOCOLO Nº. 

2597/2015 - RESPOSTA À OFÍCIO DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA CONFORME PROTOCOLO Nº. 1978/2015. PROTOCOLO Nº. 

2576/2015 - RESPOSTA AO OFÍCIO N°. 0518/2015 DA VEREADORA REGINA DE 

CÁSSSIA CARDOZO PEDRONI. PROTOCOLO Nº. 2596/2015 - RESPOSTA AO 

OFÍCIO DA VEREADORA REGINA PEDRONI CONFORME PROTOCOLO Nº. 

2166/2015. PROTOCOLO Nº. 2598/2015 - RESPOSTA AO OFÍCIO DA 
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VEREADORA REGINA PEDRONI CONFORME PROTOCOLO Nº. 2165/2015. 

PROTOCOLO Nº. 2575/2015 - RESPOSTA AO OFÍCIO N°. 0537/2015 DO 

VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA. PROTOCOLO Nº. 2595/2015 - 

RESPOSTA AO OFÍCIO DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA 

CONFORME PROTOCOLO Nº. 1688/2015. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, DATADO DE 

04/09/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2644/2015 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE 

PARA O DIA 14/09/2015.  REQUERIMENTO APRESENTADO PELO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 03/09/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2641/2015 - SOLICITA DEVOLUÇÃO DE PROJETO 

DE LEI Nº. 054-A/2015. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA REDE 

NACIONAL DE PESSOAS COM HIV/AIDS, DADO DE 04/09/2015, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 2649/2015 - SOLICITA APURAÇÃO DE FATOS REFERENTE AO NAPS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DOS GUARDAS 

MUNICIPAIS DO NORTE E NOROESTE DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2655/2015 - SOLICITA QUE NÃO SEJA COLOCADO 

EM APRECIAÇÃO O PROJETO DE LEI QUE VERSA SOBRE A GUARDA CIVIL 

MUNICIPAL. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDICATO DOS 

SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE LINHARES, DATADO DE 03/09/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2639/2015 - SOLICITA QUE NÃO SEJA VOTADO O 

PROJETO DE LEI Nº. 054 DE 07 DE AGOSTO DE 2015. PROJETO DE LEI 

ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2637/2015 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA ABERTURA DE CRÉDITO 

ESPECIAL NO PPA, LDO E NA LEI ORÇAMENTÁRIA VIGENTE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2687/2015 – “AUTORIZA O CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL DEFINIR SOBRE DURACÃO DO TRABALHO DE 

SERVENTES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS JUNTAMENTE 
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COM A SOLICITAÇÃO DE TRIBUNA LIVRE À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA 

ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU AOS VEREADORES 

OS PROTOCOLOS DE RESPOSTA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: AO VEREADOR AMANTINO, OS PROTOCOLOS NºS. 2605, 2665 E 

2574/2015; AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, OS PROTOCOLOS NºS. 2600, 

2601, 2602 E 2604/2015; AO VEREADOR TEIXEIRA, OS PROTOCOLOS NºS. 

2577 E 2597/2015; A EX-VEREADORA REGINA PEDRONI, OS PROTOCOLOS 

NºS. 2576, 2596 E 2598/2015; AO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA, O PROTOCOLO Nº. 2575/2015; E, AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA O 

PROTOCOLO Nº. 2595/2015. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A PRESENÇA DOS MÉDICOS DR. PAULO FREIRE, DR. RAFAEL 

AGUILAR, DR. SERGIO PERES SALES, DR. FABIANO BORTOTI, DR. VALDIR 

FILHO, DR. WENDEL MENELI, WERTHER JOSÉ GOMES, DR. LESSANDRO 

FREGONA, DR. JOSÉ MARIA CAVATI, DR. HONÓRIO RAMALHO, DR. RICARDO 

MASSARO E DR. FERNANDO. NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE SAÚDE, JOSÉ ROBERTO MACEDO FONTES, A OCUPAR A 

TRIBUNA LIVRE, CONFORME CONVOCAÇÃO APROVADA NA ÚLTIMA SESSÃO. 

USANDO A PALAVRA, O SECRETÁRIO CUMPRIMENTOU A TODOS E LEU O 

OFÍCIO Nº. 1319/2015 DO DIRETOR GERAL DO HGL, EDUARDO JOSÉ 

BRANDÃO, QUE INFORMA QUE TANTO AS CIRURGIAS DE URGÊNCIA E 

EMERGÊNCIA, QUANTO AS CIRURGIAS DOS PACIENTES QUE SE 

ENCONTRAM INTERNADOS NO HOSPITAL NÃO SOFRERAM NENHUMA 

INTERRUPÇÃO SOU SUSPENÇÃO. DIZENDO QUE FOI A PARTIR DO 

MOMENTO QUE SE VERIFICOU A NECESSIDADE DE REDUZIR OS GASTOS 

COM PROCEDIMENTOS DE MÉDIA E ALTA COMPLEXIDADE, QUE SÃO DE 

RESPONSABILIDADE DO ESTADO E DO GOVERNO FEDERAL, FOI INICIADO 

UM PROCESSO DE REGULAÇÃO DAS CIRURGIAS ELETIVAS PARA O ESTADO. 

SALIENTANDO QUE AS CIRURGIAS ELETIVAS SÃO AQUELAS EM QUE É 

ESCOLHIDA A MELHOR DATA PARA SER REALIZADA, NÃO HAVENDO, 
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SEGUNDO OS MÉDICOS, RISCO DE MORTE PARA O PACIENTE. FORAM 

TENTADOS VÁRIOS PROJETOS COM O ESTADO E COM O GOVERNO 

FEDERAL, ONDE HÁ TENTATIVA DE AUMENTAR O TETO DE REPASSE DE 

RECURSOS AO MUNICÍPIO, ENTRETANTO, O PROJETO DEMANDA TEMPO, NO 

MÍNIMO DE 12 MESES, PARA AVALIAÇÃO DE UMA SÉRIE HISTÓRICA. 

INFORMANDO QUE OS PACIENTES INTERNADOS NO HGL QUE ESTÃO 

AGUARDANDO CIRURGIAS ELETIVAS, QUANTO É POSSÍVEL É REALIZADA A 

CIRURGIA VIA ESTADO, MAS QUANDO O QUADRO PODE SE AGRAVAR PARA 

URGÊNCIA OU EMERGÊNCIA, OU ESTÁ DEMORANDO MUITO, O 

PROCEDIMENTO TAMBÉM É FEITO DENTRO DO HGL. O SECRETÁRIO 

AFIRMOU QUE A NOTÍCIA VEICULADA DE QUE AS CIRURGIAS ELETIVAS 

ESTAVAM SUSPENSAS DEVIDO À FALTA DE REPASSE DE VERBA FEDERAL É 

INVERÍDICA. ENFATIZANDO QUE NÃO EXISTE NENHUM RECURSO FEDERAL 

SUSPENSO PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES. AFIRMANDO QUE A REDUÇÃO 

NO ATENDIMENTO DE CIRURGIAS ELETIVAS NO HGL, ACONTECE PORQUE O 

MUNICÍPIO NÃO PODE CONTINUAR A TER ELEVADOS CUSTOS COM 

CIRURGIAS DE ALTA E MÉDIA COMPLEXIDADE, QUE LEGALMENTE SÃO DE 

RESPONSABILIDADE DO ESTADO E DA UNIÃO, DEIXANDO DE ATENDER BEM 

A ATENÇÃO BÁSICA QUE É DE SUA RESPONSABILIDADE. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS 

VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES QUESTIONOU 

AO SECRETÁRIO COMO É FEITO O REPASSE DE VERBAS, E, SE EXISTEM 

VERBAS DE PRODUTIVIDADE EM DÉBITO COM A CLASSE MÉDICA, EM 

ESPECIAL DA ORTOPEDIA DO HOSPITAL. DIZENDO A POPULAÇÃO DA 

MELHOR IDADE, VEM AUMENTANDO EM LINHARES, E CONSTANTEMENTE 

ESSAS PESSOAS SOFREM ACIDENTES DOMÉSTICOS QUE NECESSITAM DE 

INTERVENÇÕES CIRÚRGICAS. DESSA FORMA, A SOCIEDADE NÃO PODE 

FICAR ESPERANDO POR CIRURGIAS QUE TANTO NECESSITAM, ENQUANTO 

OS MÉDICOS ESTÃO OCIOSOS NO HGL. AFIRMANDO AGUARDAR QUE A 
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SITUAÇÃO SE RESOLVA O QUANTO ANTES, E QUE A CATEGORIA PODE 

CONTAR COM SEU APOIO PARA APROVAÇÃO DE PROJETOS QUE 

POSSIBILITEM O ACERTO DAS VERBAS COM OS PROFISSIONAIS DA ÁREA. O 

SECRETÁRIO RESPONDEU QUE O REPASSE É FEITO DIRETAMENTE DO 

FUNDO NACIONAL DE SAÚDE PARA O FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE. 

AFIRMANDO QUE OS CIRURGIÕES RECEBEM VERBAS POR PRODUTIVIDADE 

E GRATIFICAÇÕES CRIADAS NO MUNICÍPIO ATRAVÉS DE LEI MUNICIPAL, 

CUJO O TETO DE REPASSE É DE R$ 80.000,00 (OITENTA MIL REAIS) 

MENSAIS. INFORMANDO QUE QUANDO O CENTRO CIRÚRGICO FOI 

OTIMIZADO E FOMENTADAS AS CIRURGIAS POR CAUSA DA FILA, O TETO DE 

REPASSE FOI ULTRAPASSADO, SENDO ASSIM, POR LEI MUNICIPAL, NÃO FOI 

POSSÍVEL REPASSAR AOS PROFISSIONAIS O QUE ERA DEVIDO. DESSA 

FORMA, COM A REDUÇÃO DA PRODUTIVIDADE ESSES VALORES ESTÃO 

SENDO REPASSADOS. AFIRMANDO QUE A REDUÇÃO NAS CIRURGIAS 

ELETIVAS OCORREU PORQUE O CUSTO ESTAVA ELEVADO, E NÃO 

OCORREU O CONVÊNIO COM O ESTADO COMO ERA ESPERADO. O 

SECRETÁRIO AFIRMOU QUE EM DIVERSAS REUNIÕES JÁ CLAMOU PELA 

AJUDA DO ESTADO, E QUE OS PROFISSIONAIS DO HGL, REALMENTE ESTÃO 

SUBUTILIZADOS PORQUE A ATIVIDADE DELES DEVERIA SER REMUNERADA 

PELO ESTADO. POR ISSO SE PLEITEIA QUE SEJA CONSTRUÍDO UM 

HOSPITAL ESTADUAL NO MUNICÍPIO DE LINHARES PARA QUE AS PESSOAS 

POSSAM TER UM ACESSO MAIS FACILITADO A ESSAS CIRURGIAS ELETIVAS. 

PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SALIENTOU QUE O TETO DE R$ 

80.000,00 MESMO QUE SEJA SOMENTE PARA AS CIRURGIAS ELETIVAS NÃO 

É SUFICIENTE, PROPONDO QUE SE AUMENTE O REFERIDO TETO E ASSIM 

POSSA SE ACERTAR AS DÍVIDAS COM OS PROFISSIONAIS MÉDICOS. O 

VEREADOR RESSALTOU ENXERGAR UMA MÁ ADMINISTRAÇÃO NO ASPECTO 

GERAL DA PREFEITURA, CITANDO QUE É NECESSÁRIO DEIXAR DE SE 

GASTAR ALTAS QUANTIAS COM FESTAS E OUTROS CONTRATOS 
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MILIONÁRIOS, PARA NÃO DEIXAR SEM ATENDIMENTO MÉDICO O POVO QUE 

TANTO NECESSITA DESSAS CIRURGIAS ELETIVAS. O SECRETÁRIO 

DECLAROU QUE CONTINUA TRABALHANDO NA QUESTÃO DO AUMENTO DO 

TETO, E ASSIM QUE POSSÍVEL O PROJETO SERÁ ENVIADO A ESSA CASA DE 

LEIS. APÓS, AFIRMOU QUE O MUNICÍPIO INVESTE MUITO MAIS EM SAÚDE DO 

QUE O MÍNIMO LEGAL QUE É DE 15%, MENCIONANDO QUE NO ANO 

PASSADO, O MUNICÍPIO INVESTIU 40% NO SETOR, E ESSE ANO ATÉ O 

MOMENTO OS GASTOS JÁ ESTÃO EM 36%. APÓS DESTACOU QUE O GRANDE 

PROBLEMA DA SAÚDE, SE DEVE A QUESTÃO DE QUE LINHARES PASSOU A 

SER UMA REGIÃO DE OFERTA DE SERVIÇOS DE SAÚDE, CITANDO QUE EM 

2014 A CIDADE GASTOU QUASE DOZE MILHÕES DE REAIS COM MUNÍCIPES 

DE SOORETAMA. AFIRMANDO QUE NÃO EXISTE PROBLEMA DE GESTÃO, 

POIS SE PUDÉSSEMOS GASTAR 100% DO ORÇAMENTO COM SAÚDE AINDA 

ASSIM NÃO SERIA SUFICIENTE, E É POR ISSO QUE TEM SE LUTADO MUITO 

PARA QUE O ESTADO CONSTRUA UMA UNIDADE HOSPITALAR NA CIDADE, 

PARA SE ATENDER OS PACIENTES DAS REDONDEZAS, DEIXANDO O HGL 

EXCLUSIVAMENTE PARA OS MUNÍCIPES DE LINHARES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU ACREDITAR QUE A DIFERENÇA DE 

VERBAS PARA A MANUTENÇÃO DO HGL, É MÍNIMA, CITANDO QUE NOTOU 

QUE O ORÇAMENTO 2015 ESTAVA MUITO DESPROPORCIONAL EM ALGUMAS 

SECRETARIAS. ONDE POR EXEMPLO A SECRETARIA DE QUE FOI GESTOR 

ANTERIORMENTE E CONTAVA COM UM ORÇAMENTO DE 32 MILHÕES, 

PASSOU EM 2015 PARA UM ORÇAMENTO DE 55 MILHÕES. AFIRMANDO 

ACREDITAR QUE NÃO HÁ FALTA DE RECURSOS NO MUNICÍPIO, MAS, SIM 

UMA FALTA DE SENSIBILIDADE PARA DIRECIONÁ-LOS MELHOR, JÁ QUE TÃO 

POUCO É NECESSÁRIO PARA SE MANTER EM DIA O PAGAMENTO DOS 

PROFISSIONAIS MÉDICOS E GARANTIR A CONTINUIDADE DAS CIRURGIAS 

ELETIVAS, VALOR QUE SERIA DE APENAS R$ 40.000,00 MENSAIS. 

ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO REVER OS ORÇAMENTOS DAS 



 606 

SECRETARIAS, E, APELANDO QUE OS A ADMINISTRAÇÃO RESOLVA A 

SITUAÇÃO O QUANTO ANTES, POIS A POPULAÇÃO NÃO PODE ESPERAR 

MAIS. O SECRETÁRIO DE SAÚDE AFIRMOU QUE ALÉM DA PRODUTIVIDADE 

DOS MÉDICOS EXISTEM OUTROS GASTOS A TÍTULO DE INSUMOS QUE SÃO 

REALMENTE VALORES CONSIDERÁVEIS, RESSALTANDO QUE QUANDO A 

SECRETARIA FOMENTOU AS CIRURGIAS ELETIVAS, ESPERAVA-SE UMA 

PARCERIA COM O GOVERNO ESTADUAL PARA COBRIR TAIS DESPESAS, QUE 

PERFAZEM OS MAIORES GASTOS, MAS INFELIZMENTE ISSO NÃO 

ACONTECEU. AFIRMANDO QUE TEM BUSCADO DIVERSAS VEZES 

ENCONTRAR UMA REUNIÃO COM O SECRETÁRIO DE ESTADO DA SAÚDE, 

MAS ATÉ O MOMENTO NÃO FOI ATENDIDO PELO SECRETÁRIO, 

QUESTIONANDO COMO PODERIA AVANÇAR NOS PROJETOS DE ALTA E 

MÉDIA COMPLEXIDADE, SE O ATOR PRINCIPAL, QUE É O ESTADO, NÃO 

QUER CONVERSAR. AGORA, ESTÁ SENDO FEITA UMA TENTATIVA DIRETA 

COM O MINISTÉRIO DA SAÚDE PARA SE TENTAR EXPOR A SITUAÇÃO DO 

HGL PARA O MINISTÉRIO DA SAÚDE. PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO 

RANGEL DISSE NÃO VER COMO POSITIVA A COMPARAÇÃO COM OUTROS 

MUNICÍPIOS QUE ESTÃO EM SITUAÇÃO PIOR QUE A NOSSA, E SIM A 

COMPARAÇÃO DEVERIA SER FEIA COM CIDADES QUE ESTEJAM EM MELHOR 

SITUAÇÃO, PARA TENTARMOS ALCANÇA-LAS. APÓS, PERGUNTOU AO 

SECRETÁRIO SE HOUVE TENTATIVA DE DIMINUIÇÃO DOS CUSTOS, 

OBJETIVANDO QUE AS CIRURGIAS NÃO FOSSEM SUSPENSAS, E, SE 

ATRAVÉS DOS POSTOS DE SAÚDE NÃO SE PODERIAM AGENDAR AS 

CIRURGIAS, DE MODO QUE APENAS OS MORADORES DA CIDADE FOSSEM 

ATENDIDOS NAS CIRURGIAS ELETIVAS. O SECRETÁRIO SALIENTOU QUE A 

FORMA DE IMPEDIR O ACESSO DESSA FATIA DA SAÚDE QUE SERIA DOS 

MUNÍCIPES DE LINHARES E NÃO OS DE FORA, JÁ ESTÁ SENDO FEITA. 

CITANDO QUE JÁ FORAM FEITAS REUNIÕES NA SUPERINTENDÊNCIA DE 

SAÚDE DE COLATINA, BUSCANDO A PACTUAÇÃO COM MUNICÍPIOS 
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VIZINHOS PARA QUE ELES PASSEM A PAGAR SUA FATIA DE USO DO HGL, 

TAMBÉM ESTÃO SE TRABALHANDO A RECUSA DE ATENDIMENTO, QUANDO 

SE TRATA DE ATENÇÃO BÁSICA A MUNÍCIPES DE FORA DA CIDADE. 

AFIRMANDO QUE NÃO PODE IMPEDIR O ACESSO DE QUALQUER PESSOA AO 

HGL QUE NECESSITA DE ATENDIMENTO DE URGÊNCIA E EMERGÊNCIA. 

PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA RESSALTOU QUE LINHARES 

TEM DOIS DEPUTADOS ESTADUAIS, SUGERINDO QUE SE FORME UMA 

COMISSÃO DE VEREADORES PARA JUNTO AOS DEPUTADOS PLEITEAR 

MELHORIAS NO SETOR DA SAÚDE, E, EXPLANAR A REALIDADE DO 

MUNICÍPIO. O SECRETÁRIO DECLAROU QUE A SECRETARIA TAMBÉM ESTÁ 

BUSCANDO ESTE APOIO POLÍTICO, E, QUE OS VEREADORES PODEM 

COLABORAR MUITO. PEDINDO QUE A CÂMARA SOLICITE O RELATÓRIO DA 

COMISSÃO DE SAÚDE DA ASSEMBLEIA QUE FEZ UMA REUNIÃO EM 

LINHARES, MAS SE RECUSA A MANDAR O RELATÓRIO, POIS O CONCELHO 

MUNICIPAL DE SAÚDE JÁ PEDIU POR OFÍCIO O RELATÓRIO, ENTRETANTO, A 

COMISSÃO DE SAÚDE DO ESTADO NÃO O ENVIOU. O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE ENVIE 

EXPEDIENTE AO PRESIDENTE DA COMISSÃO DE SAÚDE DO ESTADO, 

SOLICITANDO O ENVIO DO REFERIDO RELATÓRIO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA MENCIONOU QUE 

EXISTE UM PACIENTE QUE O PROCUROU DIZENDO NECESSITAR FAZER UM 

CATETERISMO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, MAS QUE OBTEVE RESPOSTA 

DO ÓRGÃO COMPETENTE, DE QUE O PROCEDIMENTO SERIA FEITO 

SOMENTE EM NOVEMBRO, QUESTIONANDO AO SECRETÁRIO QUAL O 

CAMINHO QUE AQUELE PACIENTE DEVERIA TOMAR PARA VER ATENDIDA 

SUA NECESSIDADE. O SECRETÁRIO INFORMOU QUE NO CASO DE 

CARDIOLOGIA, EXISTE A “UNICOR”, VIA HOSPITAL RIO DOCE, QUE TEM UM 

CONVÊNIO DIRETO COM O ESTADO. SENDO ASSIM, O HGL, FAZ O 

ATENDIMENTO E DIRECIONA PARA O SERVIÇO ESPECIALIZADO, E POR SE 
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TRATAR, DE PROCEDIMENTO DE MÉDIA PARA ALTA COMPLEXIDADE, 

DEVERIA SER TRATADO PELO HOSPITAL RIO DOCE. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, EM NOME DA CÂMARA, AGRADECEU A 

PRESENÇA DO SECRETÁRIO JOSÉ ROBERTO FONTES, DIZENDO QUE A 

SOLICITAÇÃO DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, JÁ FOI ENCAMINHADO À 

SECRETARIA, E O OFÍCIO SERÁ ENVIADO NO DIA SEGUINTE AO GABINETE 

DO GOVERNADOR E A COMISSÃO DE SAÚDE DO ESTADO. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE DEVIDO A VACÂNCIA, 

SERÁ NECESSÁRIO SE PROCEDER A ELEIÇÃO DO CARGO DE PRIMEIRO 

SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA. REGISTRANDO A CANDIDATURA ÚNICA 

AO CARGO PLEITEADA PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE - PDT, 

ATRAVÉS DO REQUERIMENTO Nº. 2657/2015 DE 03/09/2015, FOI COLOCADO 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO SUA INDICAÇÃO PARA O CARGO DE PRIMEIRO 

SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA BIÊNIO 2015/2016, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. ATO CONTÍNUO, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU ELEITO E EMPOSSADO NO 

CARGO DE PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA, BIÊNIO 2015/2016, 

O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. INSCRITO, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI CUMPRIMENTOU A TODOS, E PARABENIZOU A ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO HUMAITÁ, QUE REALIZARAM UMA BONITA FESTA NO 

ÚLTIMO FIM DE SEMANA. APÓS, O VEREADOR PARABENIZOU TAMBÉM A 

COMUNIDADE DE REGÊNCIA PELA FESTA TAMBÉM REALIZADA NO ÚLTIMO 

FIM DE SEMANA. RESSALTANDO QUE MUITAS FESTAS ESTÃO SENDO 

REALIZADAS SEM APOIO DO PODER PÚBLICO COMO SEMPRE HOUVE, E AS 

COMUNIDADES ESTÃO DE PARABÉNS, POIS AS FESTIVIDADES ESTÃO 

OCORRENDO DE FORMA TRANQUILA SEM REGISTRO DE NENHUM 

PROBLEMA. APÓS, CITANDO SEU REQUERIMENTO APRESENTADO NO 

EXPEDIENTE, RELATOU QUE ESTEVE EM VILA CAPIXABA, ONDE VERIFICOU 

QUE UM REQUERIMENTO SEU FEITO HÁ MAIS DE DOIS ANOS PARA 
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CONSERTO DE UM POSTE, AINDA NÃO FOI ATENDIDO. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO PARA PODA DAS ÁRVORES DA 

AVENIDA RODRIGUES ALVES, RELATANDO QUE OS MORADORES 

RECLAMAM DE QUE AS ÁRVORES TÊM DEIXADO AS RUAS ESCURAS E 

SUJEITAS A ASSALTOS. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

SAUDOU A TODOS E RELATOU QUE RECEBEU RESPOSTA DO EXECUTIVO 

REFERENTE A SEU QUESTIONAMENTO SOBRE A EDUCAÇÃO, INFORMANDO 

QUE FOI FEITA PARCERIA ENTRE O GOVERNO ESTADUAL, FEDERAL E 

MUNICIPAL EM 2012, ONDE LINHARES FOI INCLUSA NO PROGRAMA 

NACIONAL DE ALFABETIZAÇÃO NA IDADE CERTA, ASSEGURANDO-SE A 

TODAS AS CRIANÇAS QUE ESTEJAM ALFABETIZADAS NO FINAL DO ENSINO 

FUNDAMENTAL. REGISTRANDO QUE É NECESSÁRIO DIVULGAR A 

POPULAÇÃO ESSA INFORMAÇÃO, BEM COMO, DA EXISTÊNCIA DO CENTRO 

EDUCACIONAL DE JOVENS E ADULTOS LOCALIZADO NO CENTRO DA 

CIDADE. DIZENDO ESPERAR QUE A TRISTE REALIDADE DA EDUCAÇÃO EM 

NOSSO MUNICÍPIO MUDE. APÓS, COMENTOU DA NECESSIDADE DE SE 

RESOLVER A QUESTÃO DO HORÁRIO DE TRABALHO DAS SERVENTES DO 

MUNICÍPIO, PEDINDO QUE O EXECUTIVO APRESENTE ALGUMA SOLUÇÃO 

PARA O CASO. FABRÍCIO RELATOU QUE RECEBEU CONTATO DE PESSOAS 

DO JUDICIÁRIO, E ASSIM, PROTOCOLOU REQUERIMENTO PARA QUE SEJA 

REVISTA A DEMISSÃO DOS ESTAGIÁRIOS QUE TRABALHAVAM NO SETOR 

JUDICIÁRIO. RESSALTANDO QUE OS MESMOS DESEMPENHAVAM 

ATIVIDADES DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO A BAIXO CUSTO. 

APELANDO QUE SEJA REVISTA A QUESTÃO DE CASOS ESPECIAIS, EM QUE 

O MUNICÍPIO NÃO PODE DEIXAR DE PRESTAR SUA CONTRIBUIÇÃO PARA O 

BOM ANDAMENTO DO SERVIÇO PÚBLICO. POR FIM, SOLICITOU QUE A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, REVEJA A QUESTÃO DA 

POSSIBILIDADE DE APENAS 10% DOS FUNCIONÁRIOS TIRAREM SUAS 

FÉRIAS EM JANEIRO, POIS OS SERVIDORES FICARÃO OCIOSOS EM 
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JANEIRO, E NOS OUTROS MESES EM QUE EXISTE EFETIVO TRABALHO, COM 

AS FÉRIAS, AS PESSOAS QUE ESTIVEREM TRABALHANDO FICARÃO 

SOBRECARREGADAS. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A 

TODOS OS PRESENTES, E INFORMOU QUE APRESENTOU PROJETO DE LEI 

QUE AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL DEFINIR SOBRE 

DURACÃO DO TRABALHO DE SERVENTES DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES. RESSALTANDO QUE AGORA SÓ DEPENDE DO PREFEITO 

AUTORIZAR OU NÃO O ACERTO NOS HORÁRIOS. PEDINDO AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA QUE POSSA ENVIAR SEU PROJETO O MAIS RÁPIDO 

POSSÍVEL À PREFEITURA. DIZENDO ACREDITAR QUE O PREFEITO NÃO SABE 

DE TUDO QUE ESTÁ ACONTECENDO NA ADMINISTRAÇÃO, POIS SEMPRE O 

VIU COMO UMA PESSOA DE BOM CORAÇÃO QUE TRATAVA BEM OS MAIS 

HUMILDES, MAS DE REPENTE OS FUNCIONÁRIOS NÃO ESTÃO SENDO BEM 

TRATADOS. ARGUMENTANDO QUE ATÉ OS VEREADORES NÃO SÃO BEM 

TRATADOS, POIS SÃO FREQUENTES OS PEDIDOS DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PARA PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE RESPOSTA PARA OS 

PEDIDOS DE INFORMAÇÕES DOS VEREADORES. RESSALTANDO QUE ISSO É 

UMA FALTA DE RESPEITO COM OS PARLAMENTARES. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E 

ENFATIZOU SER ESTA UMA NOITE ESPECIAL EM QUE RETORNA AOS 

TRABALHOS NESTA CASA LEGISLATIVA, ATENDENDO TAMBÉM A 

ACLAMAÇÃO DE SEUS ELEITORES E AMIGOS POR SEU RETORNO. 

AGRADECENDO AO PREFEITO NOZINHO CORREIA PELA CONFIANÇA EM SEU 

TRABALHO, E DIZENDO QUE NESSES CINCO MESES À FRENTE DA 

SECRETARIA DE ESPORTES, TEM A CERTEZA QUE DEU O SEU MELHOR 

PARA A PASTA, TRABALHANDO COM DEDICAÇÃO E ENTUSIASMO. 

RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO NÃO SÓ SE INVESTIR EM SAÚDE, MAS 

EM TODOS OS SETORES DO MUNICÍPIO. O VEREADOR DISSE QUE FICOU 

IMPRESSIONADO COM A GRANDE QUANTIDADE DE PESSOAS COM 
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TALENTO, QUE AS VEZES POR FALTA DE INCENTIVO OU INICIATIVAS, 

DEIXAM DE REPRESENTAR NOSSA CIDADE NO CENÁRIO ESTADUAL E 

NACIONAL. APÓS, AGRADECEU O APOIO DOS PARES QUE O ACOLHERAM, 

PARABENIZANDO TAMBÉM AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PELA 

CONDUÇÃO HARMONIOSA COM QUE DIRIGE ESTA CASA LEGISLATIVA. 

APELANDO QUE OS SECRETÁRIOS VALORIZEM E APROVEITEM O 

POTENCIAL DOS SERVIDORES EFETIVOS QUE POR VEZES FICAM 

ESQUECIDOS E SEM RECONHECIMENTO. POR FIM, DECLAROU NÃO TER 

DÚVIDAS DE QUE ESTÁ É SUA CASA, MAS TAMBÉM TEM A CERTEZA DE QUE 

SAI DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES COM A CERTEZA DE DEVER 

CUMPRIDO, E QUE NOVO SECRETÁRIO ENCONTRARÁ UMA SECRETÁRIA 

ORGANIZADA E TERÁ PLENAS CONDIÇÕES DE TERMINAR SUA GESTÃO COM 

O ESPORTE EM ALTA EM LINHARES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU QUE A MESA DIRETORA ESTÁ MUITO FELIZ 

COM A VOLTA DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE E QUE TODOS SABEM DO 

BOM TRABALHO QUE O VEREADOR DESENVOLVEU FRENTE À SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ESPORTES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO OS PEDIDOS DE PRORROGAÇÃO DE 

PRAZO POR NOVENTA DIAS DO EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADOS 

SOB OS NºS. 2600 E 2601/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS NA 

FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES DR. CARDIA, AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, JOEL CELESTRINI E RENATO RANGEL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO 

SOBRE O PROTOCOLO Nº. 2601/2015 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA DECLAROU QUE SEMPRE SE COLOCOU CONTRÁRIO AOS PEDIDOS DE 

PRORROGAÇÃO DE INFORMAÇÃO, POR ENTENDER QUE A ADMINISTRAÇÃO 

JÁ TEM UM PRAZO RAZOÁVEL PARA DAR RESPOSTA; QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR JOEL CELESTRINI SE DISSE CONTRÁRIO A PRORROGAÇÃO, 
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POR ACREDITAR QUE A ADMINISTRAÇÃO TENHA QUE TER UMA EQUIPE 

PRONTA PARA RESPONDER AS QUESTÕES DOS VEREADORES EM TEMPO 

HÁBIL, CITANDO QUE EXISTEM LOCAIS FORA DA ÁREA DO PONTAL DO 

IPIRANGA, ONDE PODE SER CONSTRUÍDO O CEMITÉRIO, MAS NA ÁREA DO 

BALNEÁRIO NÃO É POSSÍVEL A CONSTRUÇÃO, DEVIDO AO BAIXO LENÇOL 

FREÁTICO NA REGIÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE JÁ FORAM FEITOS VÁRIOS PEDIDOS PARA CONSTRUÇÃO 

DE CEMITÉRIO NA REGIÃO DE PONTAL DO IPIRANGA, SENDO ASSIM A 

PREFEITURA JÁ TEVE MUITO TEMPO PARA FAZER OS ESTUDOS 

NECESSÁRIOS. AFIRMANDO SER CONTRÁRIO A PRORROGAÇÃO, POR 

ENTENDER QUE O PEDIDO É UMA FALTA DE RESPEITO COM OS 

VEREADORES. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA RESSALTOU QUE ESSE ASSUNTO JÁ FOI ABORDADO DESDE O ANO 

DE 2013 E SEU VOTO SERÁ CONTRÁRIO A PRORROGAÇÃO DE PRAZO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE PARA 

CONSTRUÇÃO DE CEMITÉRIOS EM REGIÕES PRAIANAS SÃO NECESSÁRIAS 

INFORMAÇÕES VINDAS DO IEMA, E O MUNICÍPIO NÃO TERIA CONDIÇÕES DE 

SE MANIFESTAR SOBRE O ASSUNTO, SENDO QUE O IEMA AINDA SEQUER SE 

MANIFESTOU. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA AFIRMOU 

QUE TEM DOCUMENTOS DE DOIS ANOS ATRÁS TRATANDO SOBRE A 

QUESTÃO, DESTA FORMA, NÃO HÁ JUSTIFICATIVA PARA O PEDIDO DE 

PRORROGAÇÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 2301/2015, 

COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. FOI COLOCADO 

EM DISCUSSÃO O PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE 

O PROJETO DE LEI Nº. 2301/2015. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PARABENIZOU OS TRABALHOS DAS COMISSÕES, E 
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DECLAROU QUE EXISTEM PEDIDOS DO SISPML E DA AGMUNES PARA QUE 

AS DISCUSSÕES SOBRE O PROJETO CONTINUEM. ENTRETANTO, INFORMOU 

A FASE DE TRAMITAÇÃO PARA DISCUSSÕES ACONTECE QUANDO O 

PROJETO ESTÁ NAS COMISSÕES, APÓS O PROJETO SER DEVOLVIDO À 

MESA, A ÚNICA COISA QUE A PRESIDÊNCIA PODE FAZER É COLOCÁ-LO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, POIS DO CONTRÁRIO, PODE O AUTOR DA MATÉRIA 

PEDIR PARA RETIRÁ-LO DE PAUTA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCISIO SILVA ESCLARECEU QUE O PROJETO CHEGOU A ESTA CASA DE 

LEIS HÁ 31 DIAS. DIZENDO QUE NESSE PERÍODO AS COMISSÕES SE 

REUNIRAM ONZE VEZES COM O SISPML, AGMUNES, AGENTES DE TRÂNSITO 

E PREFEITURA MUNICIPAL. NESSE PERÍODO O PROJETO JÁ RETORNOU A 

PREFEITURA TRÊS VEZES, SEMPRE QUE O PROJETO VOLTA A COMISSÃO 

DE IMEDIATO ENTREGAVA CÓPIA PARA OS INTERESSADOS. RESSALTANDO 

QUE, DENTRO DE UM PROJETO DE TAMANHA ENVERGADURA, É POSSÍVEL 

QUE ALGUMA COISA NÃO ESTEJA A CONTENTO DO SEGMENTO, SENDO 

ASSIM, AS COMISSÕES ACHARAM POR BEM, DEVOLVER O PROJETO À MESA 

DIRETORA, DEVIDO AO TEMPO QUE O MESMO ESTÁ NAS COMISSÕES, E 

AOS AVANÇOS QUE JÁ FORAM FEITOS NESSES TRINTA E UM DIAS, 

RESSALTANDO QUE QUALQUER VEREADOR QUE TIVER DÚVIDAS SOBRE A 

MATÉRIA PODE PEDIR VISTAS. O VEREADOR ENFATIZOU QUE PARA DAR 

PODER DE USO DE ARMA DE FOGO À GUARDA MUNICIPAL É OBRIGATÓRIO 

QUE SEJA INSTITUÍDA UMA CORREGEDORIA, SOB PENA DE NÃO FAZENDO-

O, INCORRER A MATÉRIA EM INCONSTITUCIONALIDADE. DECLARANDO QUE 

A GUARDA MUNICIPAL QUESTIONA O ART. 8 DO PROJETO DE LEI, QUE SE 

REFERE AO CORREGEDOR, ENTRETANTO, TODOS OS SEGUIMENTOS QUE 

USAM ARMAS POSSUEM ESTA REGULAMENTAÇÃO. POR FIM, RESSALTOU 

QUE VOTARÁ FAVORÁVEL A QUALQUER VEREADOR QUE PEDIR VISTAS. 

USANDO A PALAVRA, O PRESENTE DA MESA DIRETORA LEMBROU QUE O 

PARECER DA PROCURADORIA DA CÂMARA É PELA CONSTITUCIONALIDADE 
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DA MATÉRIA. DIZENDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DE QUE SE 

O PROJETO FICAR RETIDO NA MESA DIRETORA, EM CASO DE PEDIDO DE 

DEVOLUÇÃO DA MATÉRIA PELO AUTOR, A MESA DIRETORA TERÁ QUE FAZÊ-

LO PREJUDICANDO A CATEGORIA. DESSA FORMA ACREDITA QUE SEJA 

MELHOR COLOCAR EM VOTAÇÃO A MATÉRIA, E DEPOIS QUE O PROJETO 

FOR APROVADO E O DIREITO DA CATEGORIA ESTIVER RESGUARDADO, QUE 

SEJA DISCUTIDO EVENTUAIS PONTOS DE INTERESSE DOS SEGMENTOS 

INTERESSADOS. MILTINHO ENFATIZOU QUE NÃO VAI COLOCAR O SONHO DE 

UMA CATEGORIA QUE LUTA HÁ ANOS EM DÚVIDA, POR CAUSA DE UM 

ARTIGO OU OUTRO CONTROVERSO, SENDO ASSIM, SE ALGUM VEREADOR 

PEDIR VISTAS DO PROJETO, DEVE SABER QUE ASSUME TAL 

RESPONSABILIDADE. ENFATIZANDO QUE SUA INTENÇÃO É COLOCAR O 

PROJETO EM VOTAÇÃO HOJE, E ASSEGURAR O DIREITO DE 250 (DUZENTOS 

E CINQUENTA) CIDADÃOS DE BEM QUE LUTAM E ZELAM PELA SEGURANÇA 

PÚBLICA EM CONDIÇÕES RUINS DE TRABALHO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU QUE AINDA NÃO ASSINOU O 

PARECER DO PROJETO EM DISCUSSÃO, PERGUNTANDO SE TERIA 

LEGALMENTE O DIREITO DE SEGURAR O PROJETO NA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA ATÉ A PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, POIS NÃO PARTICIPOU DA 

ÚLTIMA REUNIÃO DA COMISSÃO QUESTÕES MÉDICAS. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA INFORMOU QUE NÃO HÁ POSSIBILIDADE DE RETENÇÃO DO 

PROJETO NA COMISSÃO, JÁ QUE O PROJETO JÁ ESTÁ NA MESA DIRETORA. 

INFORMANDO QUE O PROJETO TEM DUAS ASSINATURAS, E QUE O 

REGIMENTO INTERNO DISPÕE QUE SÃO NECESSÁRIAS APENAS DUAS 

ASSINATURAS PARA QUE O PROJETO VÁ PARA À MESA DIRETORA. 

SALIENTANDO QUE QUALQUER VEREADOR QUE DESEJAR PODERÁ PEDIR 

VISTAS DA MATÉRIA E ASSUMIR A RESPONSABILIDADE PELO MESMO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA DECLAROU QUE AS 

COMISSÕES PERMANENTES SE REÚNEM TODOS AS TERÇAS-FEIRAS AS 
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16H, E O FORO COMPETENTE PARA PEDIR VISTAS É NA REUNIÃO DAS 

COMISSÕES. SENDO ASSIM, O MEMBRO DA COMISSÃO TEM O DIREITO DE 

PEDIR VISTAS PELO PRAZO DE UMA SEMANA NA COMISSÃO, CASO 

APROVADO O MEMBRO FALTE E NÃO APRESENTE JUSTIFICATIVA, ELE 

PERDE O DIRETO DE PEDIR VISTAS NA COMISSÃO, MAS ELE TEM O DIREITO 

DE PEDIR NO PLENÁRIO. TARCÍSIO AFIRMOU QUE SEU VOTO SERÁ 

FAVORÁVEL AS VISTAS DO VEREADOR QUE SOLICITAR. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE É 

IMPRESSIONANTE A FORMA COM QUE AS COISAS SÃO TRATADAS. DIZENDO 

QUE OS VEREADORES TÊM QUE VOTAR SOB AMEAÇAS, JÁ QUE APENAS 

HOJE O PROJETO ESTÁ VINDO A DISCUSSÃO. ENFATIZANDO QUE NÃO FAZ 

PARTE DA COMISSÃO, E QUE AS COISAS NÃO PODEM CAMINHAR DESTA 

FORMA. CITANDO QUE HÁ PEDIDOS DO SINDICATO E DA ASSOCIAÇÃO DOS 

GUARDA NA MESA DIRETORA PARA SUSPENÇÃO DA VOTAÇÃO POR MAIS 

UMA SEMANA. AMANTINO FRISOU, QUE HÁ POSSIBILIDADE DOS 

VEREADORES LIGADOS AO PREFEITO APELAREM PARA QUE O MESMO NÃO 

PEÇA A DEVOLUÇÃO DO PROJETO. RESSALTANDO QUE A CASA 

LEGISLATIVA PRECISA SE IMPOR, POIS A CÂMARA NÃO PODE VIVER ESSA 

AMEAÇA. RESSALTANDO QUE VOTARÁ DE ACORDO COM A CATEGORIA POIS 

O INTERESSE MAIOR É DELA E DO SINDICATO QUE OS REPRESENTA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DIZENDO QUE AS 

PRINCIPAIS CLASSES INTERESSADAS DESEJAM MAIS DISCUSSÃO SOBRE A 

MATÉRIA, PEDIU VISTAS DO PROJETO ORA EM DISCUSSÃO EM NOME DA 

OPOSIÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

PARABENIZOU O TRABALHO DAS COMISSÕES PERMANENTES, DIZENDO 

QUE O PROJETO SE REFERE A UMA REIVINDICAÇÃO DE DÉCADAS DA 

CATEGORIA E NÃO SERÁ MUITO PESADO ESPERAR ATÉ A PRÓXIMA 

SEGUNDA-FEIRA PARA SE DEFINIR O PROJETO. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU ACREDITAR QUE UMA SEMANA HÁ 
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MAIS DE DISCUSSÃO NÃO VAI ALTERAR NADA E ATENDERÁ A 

REIVINDICAÇÃO DA CATEGORIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE A COMISSÃO TEM A CONSCIÊNCIA 

TRANQUILA, E NÃO HÁ QUE SE FALAR QUE A COMISSÃO NÃO ABRIU 

ESPAÇO PARA DISCUSSÃO, JÁ QUE FORAM REALIZADAS ONZE REUNIÕES 

COM OS INTERESSADOS, NAS QUAIS A GUARDA MUNICIPAL E AGENTES 

TIVERAM SEUS ANSEIOS ATENDIDOS. O VEREADOR LEMBROU QUE NA 

SEXTA-FEIRA VEIO PESSOALMENTE A ESSA CASA ENTREGAR CÓPIA DO 

ÚLTIMO TEXTO DO PROJETO AOS REPRESENTANTES DOS INTERESSADOS. 

ENFATIZANDO QUE A COMISSÃO NESSES 31 DIAS SEMPRE ZELOU PELA 

CONSTITUCIONALIDADE DA LEI, E QUE SE DEVE TER ATENÇÃO PARA NÃO 

SE EMENDAR A LEI E PROVOCAR FUTURAMENTE UMA 

INCONSTITUCIONALIDADE QUE PREJUDICARIA ENORMEMENTE TODA 

CATEGORIA. FINALIZADA A DISCUSSÃO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

CONCEDEU VISTAS DO PROJETO DE LEI Nº. 2301/2015 AO VEREADOR DR. 

CARDIA, CONFORME SOLICITADO PELO VEREADOR. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE NÃO 

ACEITA QUALQUER TIPO DE CRÍTICA AS COMISSÕES, POIS OS 

VEREADORES TÊM TRABALHADO COM LISURA. CONVOCANDO TODOS OS 

VEREADORES E INTERESSADOS A ESTAREM PRESENTES EM REUNIÃO NO 

DIA 09/08/2015 ÀS 17H, NO PLENÁRIO DA CÂMARA, PARA APRESENTAREM 

SUAS PROPOSIÇÕES EM RELAÇÃO AO PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA REGISTROU QUE O VEREADOR DR. CARDIA, QUE TEM AS VISTAS 

DO PROJETO, É O RESPONSÁVEL PELA CONDUÇÃO DA REUNIÃO. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA RESSALTOU QUE O TRABALHO 

DAS COMISSÕES SE ENCERRARAM NO DIA DE HOJE E EXISTE MAIS 

RESPONSABILIDADE DA COMISSÃO COM O PROJETO. AFIRMANDO QUE NÃO 

PARTICIPARÁ DA REUNIÃO POIS JÁ ESGOTOU TODOS SEUS ESFORÇOS, 

DIZENDO DESEJAR QUE O VEREADOR DR. CARDIA AVANCE E TRAGA 
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MELHORIAS PARA O PROJETO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 09/09/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 14/09/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATORZE DE 
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SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 08/09/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 10/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2708/2015 – SOLICITANDO ESTUDOS 

AOS ÓRGÃOS COMPETENTES, VISANDO A POSSIBILIDADE DE INSTALAÇÃO 

DE UMA CICLOVIA, NO PERÍMETRO ENTRE O INSTITUTO FEDERAL DO 

ESPÍRITO SANTO (IFES) E O TREVO QUE DÁ ACESSO AO BALNEÁRIO DE 

POVOAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2709/2015 – SOLICITANDO A URBANIZAÇÃO 

(PLANTAÇÃO DE ÁRVORES), NAS MEDIAÇÕES DO CEIM “ARISTIDES  PINTO 

CALDEIRA”, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 14/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2727/2015 – SOLICITANDO OFICIAR A CONCESSIONÁRIA ECO-101 PARA QUE 

FAÇA DEMARCAÇÃO NAS FAIXAS DE PEDESTRE NO TREVO DO DISTRITO DE 

RIO QUARTEL. PROTOCOLO Nº. 2728/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA RODOVIA ZÉ DELMASIO, ALTURA DO KM 

5, ESTRADA DO FARIAS, EM FRENTE À FAZENDA “HARAS TAMBORELO”. 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 14/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2731/2015 – SOLICITANDO COM 

URGÊNCIA A IMPLANTAÇÃO DA ESTRUTURA DE FUNCIONAMENTO DO 

SETOR DE IDENTIFICAÇÃO TRANSFERIDO PARA O SHOPPING “PÁTIO MIX”. 

CITANDO QUE CONFORME RECLAMAÇÕES DE USUÁRIOS, AQUELE SETOR 

ENCONTRA-SE IMPOSSIBILITADO DE DESENVOLVER A NECESSÁRIA 

PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS. RESSALTA-SE AINDA QUE OS SERVIDORES DO 

ÓRGÃO ENCONTRAM-SE OCIOSOS EM VIRTUDE DA FALTA DE ESTRUTURA, 

O QUE POR CERTO, OCASIONA SÉRIAS DIFICULDADES E TRANSTORNOS À 

POPULAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2732/2015 – SOLICITANDO OFICIAR A 

SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E AO DIRETOR DO SAAE – 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PARA VIABILIZAREM COM A 

MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, A INSTALAÇÃO DOS CONJUNTOS 

MOTOBOMBAS NECESSÁRIOS EM SEUS RESPECTIVOS “PVS”, CONFORME 

PROJETO DO SAAE ANEXO, PARA DESPOLUIÇÃO DA LAGOA DO MEIO 

(PROJETO LINHA VERDE), REFERENTE AO ESGOTO DOMÉSTICO E 

INDUSTRIAL DEPOSITADO “IN NATURA” NA MESMA, BEM COMO, SEU PLENO 

FUNCIONAMENTO DIÁRIO E ACELERAR A EXECUÇÃO DA ETAPA FINAL DE 

IMPLEMENTAÇÃO DE ESTRUTURAS PARA AUMENTAR A CAPACIDADE DE 

SUPORTE DA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA DE ESGOTO, A FIM DE CONTRIBUIR 

PARA A MELHORIA DA QUALIDADE AMBIENTAL DA LAGOA. SOLICITA 

TAMBÉM, SEJA IMPLEMENTA UMA RIGOROSA FISCALIZAÇÃO DE FORMA 

PERIÓDICA EM TODA EXTENSÃO DA RUA DE ACESSO A MENCIONADA 

LAGOA, A FIM DE COIBIR QUALQUER PRÁTICA DE POLUIÇÃO, 

PRINCIPALMENTE DE DEPÓSITO DE ESGOTO, “IN NATURA”, QUE VENHA 

CONTRIBUIR COM A DEGRADAÇÃO AMBIENTAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

14/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 
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PROTOCOLO Nº. 2733/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS QUANTO AO 

FUNCIONAMENTO DA FEIRA COMUNITÁRIA DO BAIRRO ARAÇÁ, QUE TEM 

SIDO REALIZADA NA RUA JOÃO FRANCISCO CALMON, PRÓXIMO A KURUMÁ, 

QUANTO AS RECLAMAÇÕES DOS MORADORES DO LOCAL QUE ALEGAM 

FICAR IMPOSSIBILITADOS DE SAIR COM VEÍCULOS, TENDO SEU DIREITO DE 

IR E VIR RESTRINGIDO. PROTOCOLO Nº. 2734/2015 – SOLICITANDO 

RECAPEAMENTO DO ASFALTO EM TODA A EXTENSÃO DA AVENIDA 

SEBASTIÃO JOSÉ FERREIRA (JOCAFE), NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº. 2735/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DO ABRIGO DO 

PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA ARGEU RIBEIRO DE MORAES, NA 

ALTURA DO Nº. 563, BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 2736/2015 – 

SOLICITANDO RECUPERAÇÃO DE CALÇAMENTO NA AVENIDA ESPÍRITO 

SANTO, NAS PROXIMIDADES DA IGREJA ASSEMBLEIA DE DEUS, NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 2737/2015 – SOLICITANDO RECUPERAÇÃO DE 

CALÇAMENTO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA ARGEU RIBEIRO DE MORAES, 

NO BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 2738/2015 – SOLICITA VARREDURA 

DA CICLOVIA DA AVENIDA PRINCIPAL, NO POLO MOVELEIRO, NO BAIRRO 

CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 2739/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA 

PROVIDENCIADO PINTURA DE QUEBRA-MOLAS EM TODA A EXTENSÃO DA 

AVENIDA ANTENOR ELIAS, NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 

2740/2015 – SOLICITA TAPAGEM DO BURACO EXISTENTE NA AVENIDA 

PRESIDENTE GETÚLIO VARGAS, EM FRENTE A OBRA DA “GS 

CONSTRUTUORA”. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 14/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2742/2015 – SOLICITANDO 

REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA PRESIDENTE VARGAS, EM 

FRENTE A “LAGUNAS CENTER”, BAIRRO CENTRO. PROTOCOLO Nº. 2743/2015 

– SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA REPÚBLICA, Nº. 608, 

E AVENIDA CASTRO ALVES Nº. 916 NO BAIRRO INTERLAGOS. 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 14/09/2014, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2744/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE 

PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR ANTÔNIO ELIAS ROCHA, POR SEU 

FALECIMENTO NO DIA 12/09/2015. PROTOCOLO Nº. 2745/2015 – SOLICITANDO 

A SUBSTITUIÇÃO DO POSTE DE MADEIRA, INSTALADO NA AVENIDA JOSÉ 

TESCH, CALÇADA DA INDÚSTRIA DE MÓVEIS “PANAN” BAIRRO SHELL. 

CITANDO QUE O REFERIDO POSTE ENCONTRA-SE INCLINADO EM RISCO DE 

DESABAR E CAUSAR ACIDENTES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 14/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2746/2015 – SOLICITA QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO ENVIANDO 

CÓPIA DE DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, SE HÁ ALGUMA 

PROGRAMAÇÃO DE COMEMORAÇÃO DO “DIA DAS CRIANÇAS” 12/10/2015, 

NAS ESCOLAS MUNICIPAIS E/OU QUE ESTEJAM NA CIRCUNSCRIÇÃO DO 

MUNICÍPIO. SE SIM: A) QUAL A PROGRAMAÇÃO ELABORADA PARA AS 

INSTITUIÇÕES DE ENSINO MUNICIPAIS? B) QUAL O APOIO AS INSTITUIÇÕES 

DE ENSINO ESTADUAL E FEDERAL QUE ESTÃO INSTALADAS NA 

CIRCUNSCRIÇÃO DO MUNICÍPIO? PROTOCOLO Nº. 2747/2015 – SOLICITANDO 

A LIMPEZA DA GALERIA PLUVIAL EXISTENTE NA RUA LASTÊNIO CALMON, 

NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A AVENIDA CACHOEIRO DE 

ITAPEMIRIM, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 2748/2015 – SOLICITANDO 

MELHORIA NA ILUMINAÇÃO (SUBSTITUIÇÃO DAS LÂMPADAS EXISTENTES 

PELAS DE COLORAÇÃO METÁLICA) DO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº. 2749/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

CEIM NO BAIRRO AVISO, CASO NÃO SEJA POSSÍVEL A CONSTRUÇÃO NO 

ANO CORRENTE, QUE A OBRA SEJA INCLUSA NO PRÓXIMO ORÇAMENTO. 

CITANDO QUE A DEMANDA JÁ FOI REQUERIDA NO SEGUNDO SEMESTRE DE 

2013, MAS ATÉ O MOMENTO NÃO FOI ATENDIDA. JUSTIFICANDO O PEDIDO 
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EM RAZÃO DE QUE A LOCALIDADE JÁ ESTÁ COM OS “CEINS” 

SUPERLOTADOS, TENDO AS CRIANÇAS QUE SE DESLOCAR PARA OUTROS 

BAIRROS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, DATADOS DE 14/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2760/2015 – SOLICITA CAPINA E 

LIMPEZA DE TODA RUA COELHO NETO, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 2761/2015 – SOLICITANDO REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO NO 

CRUZAMENTO DA RUA PRINCESA IZABEL COM A AVENIDA CASTRO ALVES, 

NO BAIRRO INTERLAGOS, NESTE MUNICÍPIO. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

14/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2763/2015 – SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DA 

AREIA DA QUADRA EXISTENTE NO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO 

AVISO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS CONSTANTES 

RECLAMAÇÕES DOS USUÁRIOS DE QUE A AREIA CONTAMINADA ESTARIA 

CAUSANDO DOENÇAS DE PELE E FERIMENTOS NOS USUÁRIOS, QUE SÃO 

EM SUA MAIORIA CRIANÇAS E ATLETAS. OFÍCIO Nº. 050/2015 APRESENTADO 

PELO PRESIDENTE A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTON 

SIMON BAPTISTA, DATADO DE 14/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL – SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO AO DEPARTAMENTO 

DE TRÂNSITO DO MUNICÍPIO NO SENTIDO DE QUE MEDIDAS SEJAM 

TOMADAS QUANTO AO TRÂNSITO E ESTACIONAMENTO DE CAMINHÕES E 

CARRETAS NO BAIRRO DA CIDADE CONFORME FOTOS ANEXAS. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS VÁRIAS DOS CIDADÃOS QUE TÊM 

SEUS COMÉRCIOS E/OU RESIDÊNCIAS PREJUDICADOS PELO ESPAÇO 

OCUPADO PELOS VEÍCULOS. OFÍCIO Nº. 1019/2015 DO CONSELHO TUTELAR 

DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES-ES, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2712/2015 – APRESENTA RELATÓRIO DOS 
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ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTO NO MÊS DE JULHO DE 2015. OF. SGP Nº. 2393/2015 DA 

ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DATADO DE 

31/08/2015 – APRESENTA VOTO DE CONGRATULAÇÕES DA DEPUTADA 

JANETE DE SÁ COM A CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, EM DECORRÊNCIA 

ADA COMEMORAÇÃO AOS 215 ANOS DA CIDADE DE LINHARES. CONVITE DO 

DEPUTADO DR. HÉRCULES PARA O 3º CONGRESSO BRASILEIRO MÉDICO E 

JURÍDICO, QUE SERÁ REALIZADO NOS DIAS16,17 E 18 DE SETEMBRO, NO 

ITAMARATY HALL, BAIRRO SANTA LÚCIA, VITÓRIA. OFÍCIO CIRCULAR CBH-

BSFRD Nº. 002/2015 DO COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO RIO BARRA 

SECA E FOZ DO RIO DOCE – APRESENTA CONVITE PARA CERIMÔNIA DE 

POSSE DOS MEMBROS DA PLENÁRIA E DIRETORIA DA BH-BARRA SECA E 

FOZ DO RIO DOCE, QUE ACONTECERÁ NO DIA 17 DE SETEMBRO DE 2015, ÀS 

15 HORAS, NO AUDITÓRIO DA RESERVA NATURAL DA “VALE DO RIO DOCE”. 

PROJETOS DE LEIS APRESENTADOS PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 2754/2015 - "PROIBE A PESCA SUBAQUÁTICA, 

PROFISSIONAL E AMADORA, NOS RIOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS", E, PROTOCOLO Nº. 2757/2015 – “INSTITUI O 

PROGRAMA DE INCENTIVO AO PAGAMENTO EM PARCELA ÚNICA OU 

PARCELADO DE LINHARES - REFIS LINHARES 2015, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2720/2015 – “CONCEDE PASSE LIVRE NO 

TRANSPORTE COLETIVO URBANO DO MUNICÍPIO DE LINHARES AOS 

SOROPOSITIVOS PORTADORES DO VÍRUS HIV”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA O EXPEDIENTE DO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 2758/2015. NA SEQUÊNCIA, 

MENCIONANDO O PROTOCOLO Nº. 2692/2015 DO EXECUTIVO MUNICIPAL 
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QUE SOLICITA DEVOLUÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 054/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2301/2015, QUESTIONOU AO VEREADOR DR. 

CARDIA SOBRE O PROJETO A QUE RECEBEU VISTAS. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR DR. CARDIA DEVOLVEU A MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI 

Nº. 2301/2015. DECLARANDO QUE EM CONVERSA COM OS 

REPRESENTANTES DA GUARDA MUNICIPAL E DO SISPML, OS MESMOS 

MANIFESTARAM O DESEJO DE QUE O PROJETO FOSSE RETIRADO DE 

PAUTA. RESSALTANDO QUE ESPERA QUE O PROJETO VOLTE A ESTA CASA 

DE LEIS, MELHORADO, O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU O DIRETOR DO AEROPORTO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, VILMAR BARBOSA, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A 

PALAVRA O SENHOR VILMAR BARBOSA CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E DECLAROU SUA FALA TEM O INTUITO DE DEFENDER OS 

PROJETOS DE LEIS QUE TRAMITAM NESTA CASA DE LEIS, QUE VERSAM 

SOBRE AMPLIAÇÃO DA PISTA, CONSTRUÇÃO DE HANGARES E CONCESSÃO 

PARA EXPLORAÇÃO COMERCIAL DE POSTO DE ABASTECIMENTO DE 

AERONAVES, LUBRIFICANTES E DEMAIS PRODUTOS DA CADEIA DE 

COMBUSTÍVEIS NO AEROPORTO MUNICIPAL. INFORMANDO QUE 

ATUALMENTE O AEROPORTO POSSUI UMA PISTA DE 1.350 METROS POR 35 

METROS DE LARGURA, E TEM CAPACIDADE PARA RECEBER AERONAVES DE 

23 TONELADAS E VOOS COMERCIAIS COM CAPACIDADE PARA 50 

PASSAGEIROS. DIZENDO QUE DE ACORDO COM O PROJETO FIRMADO HÁ 

CINCO ANOS, E A PROPOSTA DO GOVERNO DO ESTADO, ATÉ O FINAL DO 

ANO COMEÇAM AS OBRAS DE AMPLIAÇÃO, AUMENTANDO A PISTA PARA 

1.980 METROS DE COMPRIMENTO POR 45 DE LARGURA, PERMITINDO O 

POUSO DE AERONAVES DE 200 TONELADAS. RESSALTANDO QUE O 

MUNICÍPIO NESSE MOMENTO ENTREGA TODO O PROCESSO PARA O 

GOVERNO DO ESTADO, QUE FICOU A CARGO DA PUBLICAÇÃO DE 

DESAPROPRIAÇÃO DAS ÁREAS, BEM COMO, A LICITAÇÃO E AMPLIAÇÃO DO 
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AEROPORTO. O DIRETOR FRISOU QUE A ATUAL PISTA DO AEROPORTO DE 

LINHARES É A SEGUNDA NO ESTADO E DEPOIS DO AEROPORTO DE 

VITÓRIA, É A ÚNICA EM CONDIÇÕES DE OPERAÇÃO 24 HORAS POR DIA. 

DIZENDO QUE MUITOS LINHARENSES ACHAM QUE O AEROPORTO NÃO 

APRESENTA QUANTITATIVO PORQUE NÃO ATENDE A VOOS DIÁRIOS 

COMERCIAIS, MAS ELE APRESENTOU ANO PASSADO 3.800 

MOVIMENTAÇÕES REFERENTES A QUASE SETE MIL PESSOAS 

TRANSPORTADAS NAS CATEGORIAS EXECUTIVA E AEROMÉDICA, A 

UNIDADE PARA TRANSLADO OU REMOÇÃO DE DOENTES GRAVES POR MEIO 

DE AERONAVES. RESSALTANDO QUE PARA FAZER AS AMPLIAÇÕES É 

NECESSÁRIO GARANTIR QUE HAJA ABASTECIMENTO, MOTIVO PELO QUAL 

FOI FEITO O PROJETO DE LICITAÇÃO DE CONCESSÃO DE ÁREA PÚBLICA 

PARA EXPLORAÇÃO COMERCIAL, QUE SEGUE TODOS OS TRÂMITES LEGAIS. 

A CONSTRUÇÃO DOS HANGARES SE JUSTIFICA PELA NECESSIDADE 

EMINENTE, DEVIDO AO NÚMERO DE AERONAVES QUE JÁ EXISTE NO 

MUNICÍPIO. CONSIDERANDO QUE O MUNICÍPIO NÃO DISPÕE DE RECURSOS 

PARA CONSTRUIR OS HANGARES, SE JUSTIFICA ENTÃO A CONCESSÃO DA 

ESTRUTURA AOS PARTICULARES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DA AMPLIAÇÃO DA 

PISTA NÃO SÓ PARA ATENDER VOOS COMERCIAIS COMO PARA FOMENTAR 

A EXPORTAÇÃO DOS PRODUTOS AGRÍCOLAS PARA O MERCADO 

INTERNACIONAL. DIZENDO QUE APOIA O PROJETO PORQUE MESMO 

PROPORCIONARÁ UM GRANDE CRESCIMENTO A CIDADE. RESSALTANDO 

QUE SÓ EXISTE PREOCUPAÇÃO QUANDO SE FALA EM CONCESSÃO, POR 

ACREDITAR QUE ATÉ O MOMENTO NÃO SE CRIOU UMA CONFIABILIDADE A 

NÍVEL MUNICIPAL NO QUE TANGE AS CONCESSÕES. PELA ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE A CONCESSÃO AS 

CONCESSÕES A QUE O PROJETO SE REFERE SÃO ONEROSAS, E OS 
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PROJETOS OFERECEM MEIOS PARA QUE ALGUÉM INTERESSADO POSSA 

INVESTIR. ENTRETANTO, PELA CRISE QUE O PAÍS ATRAVESSA NÃO SE SABE 

SE HAVERÁ ALGUÉM INTERESSADO EM EMPENHAR RECURSOS NO 

PROJETO, DE QUALQUER FORMA, SE A LEI NÃO ESTIVER APROVADA A 

POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO É NULA. PELA ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA RESSALTOU A IMPORTÂNCIA PARA O MUNICÍPIO, 

PRINCIPALMENTE PELA POSSIBILIDADE QUE PROPORCIONA DE SALVAR 

VIDAS. O VEREADOR AINDA LEMBROU QUE NA ÉPOCA DAS ÚLTIMAS 

ENCHENTES, O AEROPORTO SE MOSTROU COMO PEÇA ESSENCIAL NO 

SOCORRO AOS MUNÍCIPES AFETADOS. RESSALTANDO QUE O PROJETO 

TRAZ MELHORIAS PARA O MUNICÍPIO E TODOS AS MATÉRIAS QUE ASSIM 

FOREM CONTARÃO COM SEU APOIO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA AGRADECEU A EXPLANAÇÃO DO DIRETOR VILMAR 

BARBOSA E DESTACOU QUE O A AMPLIAÇÃO DO AEROPORTO, QUE É BASE 

NÃO SÓ PARA O NORTE DO ESTADO MAS TAMBÉM PARA O SUL DA BAHIA, 

VAI FOMENTAR A CADEIA DO TURISMO, DO AGRONEGÓCIO E, 

PRINCIPALMENTE, TRAZER MAIS TRANQUILIDADE AOS MUNÍCIPES EM CASO 

DE EMERGÊNCIA. NA SEQUÊNICIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA DA 

PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, 

CONFORME REIVINDICADO PELA ENTÃO VEREADORA REGINA PEDRONI, 

COM O OBJETIVO DE HOMENAGEAR O ATLETA HENRIQUE GOMES AMORIM 

RAMALHO, SENDO APROVADA A TRANSFERÊNCIA NA FORMA REGIMENTAL. 

INICIADA A SOLENIDADE, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU 

QUE A CÂMARA PRESTA UMA SINGELA HOMENAGEM AO ATLETA HENRIQUE 

GOMES AMORIM RAMALHO, QUE SE DESTACOU NO CAMPEONATO DE JIU-

JITSU NA CIDADE DE VITÓRIA, PROMOVIDO PELA CONFEDERAÇÃO 

BRASILEIRA DE LUTAS PROFISSIONAIS NA CATEGORIA INFANTIL (38,5 K A 

41,2 K). DESTACANDO QUE O FEITO ENGRANDECE E ELEVA O NOME DO 
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MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, ACOMPANHADO DO VICE PRESIDENTE, 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, FEZ A ENTREGA DA HONRARIA AO 

HOMENAGEADO. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE RETOMANDO OS 

TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA REGIMENTAL. APÓS, COLOCOU 

EM APRECIAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR REQUERIDA PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA AOS FAMILIARES DO SENHOR ELIAS ROCHA, SENDO 

APROVADA POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E CITOU UMA MATÉRIA VEICULADA EM 

UM SITE DA CIDADE, DANDO CONTA DE ELE QUE HAVIA CONTRATADO UMA 

EMPRESA PARA O FORNECIMENTO DE HOSPEDAGEM E ALIMENTAÇÃO NO 

SISTEMA SELF-SERVICE PARA ATENDER A SECRETARIA NO VALOR DE R$ 

7.440,00. O VEREADOR ASSEVEROU QUE NÃO DEIXOU NENHUMA CONTA 

PENDENTE PARA O MUNICÍPIO NOS CINCO MESES EM QUE FICOU À FRENTE 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES E LAZER, COMO FOI CITADO NAS 

MATÉRIAS. AFIRMANDO QUE APENAS CUMPRIU SEU PAPEL DE 

ADMINISTRADOR E TOMOU AS MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA ATENDER ÀS 

COMPETIÇÕES E EVENTOS ESPORTIVOS A SEREM REALIZADOS PELA 

SECRETARIA. ENFATIZANDO QUE QUALQUER ÓRGÃO PÚBLICO FEDERAL, 

ESTADUAL OU MUNICIPAL REALIZA VÁRIAS LICITAÇÕES DE CONTRATOS 

PARA ATENDER SUAS DEMANDAS. A CONTRATAÇÃO EM QUESTÃO FOI 

LICITADA EM ABRIL DE 2015, CONFORME LEI EM VIGOR, PARA ATENDER A 

ATLETAS E COMISSÕES TÉCNICAS APENAS QUANDO FOSSEM REALIZADOS 

EVENTOS ESPORTIVOS NO MUNICÍPIO. O VEREADOR RESSALTOU QUE 

QUEM TEM CONHECIMENTO SABE QUE O MUNICÍPIO TEM QUE LICITAR E 

CONTRATAR PARA DEPOIS TER A PRESTAÇÃO DO SERVIÇO. DIZENDO 

QUERE DEIXAR CLARO QUE NÃO FOI GASTO UM REAL SEQUER DO 

REFERIDO CONTRATO. SALIENTANDO QUE FOI ACUSADO DE MAU USO DO 

DINHEIRO PÚBLICO, MAS TEM A FICHA LIMPA E NÃO RESPONDE A NENHUM 
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PROCESSO POR DESVIO DE DINHEIRO PÚBLICO OU QUALQUER OUTRO 

PROBLEMA. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE SUA VIDA PÚBLICA É 

TRANSPARENTE, DIZENDO QUE CONTINUARÁ EXERCENDO SEU MEU 

MANDATO, TRABALHANDO DE CABEÇA ERGUIDA EM BENEFÍCIO DA 

POPULAÇÃO. POR FIM DECLARANDO QUE O ATUAL SECRETÁRIO DE 

ESPORTES E LAZER, CARLINHOS FIOROT, RECEBEU UMA SECRETARIA 

PLANEJADA E ORGANIZADA, E QUE ESTÁ À DISPOSIÇÃO DO NOVO TITULAR 

DA PASTA. ACRESCENTANDO QUE AS COMPETIÇÕES DA PRIMEIRA, 

SEGUNDA E TERCEIRA DIVISÕES, CAMPEONATO DO INTERIOR, 

ESCOLINHAS, CORRIDAS DE BAIRROS, ENTRE OUTRAS, ESTÃO TODAS 

DENTRO DO PLANEJAMENTO PARA REALIZAÇÃO. INSCRITOS, FALARAM OS 

VEREADORES DR. CARDIA, AMANTINO PEREIRA PAIVA, E FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA, QUE NÃO TIVERAM SUAS FALAS REGISTRADAS DEVIDO A FALHA 

TÉCNICA DO SETOR DE SONOPLASTIA DA CASA. ORDEM DO DIA. NA ORDEM 

DO DIA, A COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2302 E 2303/2015, AMBOS COM 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES 

QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2302 E 2303/2015, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2302 E 2303/2015 SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 
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15/09/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 21/09/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E UM DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 
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VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 14/09/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 15/06/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2767/2015 – 

SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA RUA CARIACICA, 

PRINCIPALMENTE EM FRENTE AO “SUPERMERCADO MARCO”, NO BAIRRO 

SÃO JOSÉ. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O 

PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, DATADOS DE 15/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2769/2015 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO DO CALÇAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE GARRASTAZU 

MÉDICE, ESQUINA COM A AVENIDA PRESIDENTE COSTA E FILHO NO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 2770/2015 – SOLICITANDO CAPINA E 

LIMPEZA GERAL DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, BAIRRO NOVO HORIZONTE. 

PROTOCOLO Nº. 2771/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DA PINTURA E 

DOS QUEBRA-MOLAS DA AVENIDA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE 

SOUZA, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 2772/2015 – 

SOLICITANDO MELHORIAS NA ESTRUTURA FÍSICA DA UNIDADE DE SAÚDE 

“NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO”, BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 

2773/2015 – SOLICITANDO CAPINA E LIMPEZA DAS VIAS DO PROJETO “LINHA 
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VERDE”. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADO DE 16/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2787/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE, JUNTAMENTE COM A DEVIDA 

SINALIZAÇÃO NO CRUZAMENTO DA RUA CONCEIÇÃO DA BARRA COM RUA 

IBIRAÇU, NO BAIRRO SHELL. CITANDO QUE A OBRA IRÁ BENEFICIAR OS PAIS 

DE ALUNOS QUE NECESSITAM LEVAR SEUS FILHOS ATÉ O CEIM “GENY 

RIBEIRO DE SOUZA”. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 18/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2798/2015 – SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE VIABILIZAR A 

MANUTENÇÃO COM TERRAPLANAGEM, CAPINA E RECOLHIMENTO DE 

ENTULHOS NA AVENIDA ANTÔNIO JOVITA FILHO, QUE DÁ ACESSO AO 

COMPLEXO ESPORTIVO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 2799/2015 – 

SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE A MANUTENÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO 

PRÓXIMO AO BUEIRO LOCALIZADO NA RUA ÁLVARO GARCIA DURÃO, 

BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 2800/2015 – SOLICITANDO A 

MANUTENÇÃO DE TERRAPLANAGEM NAS RUAS E AVENIDAS DO BALNEÁRIO 

DE PONTAL DO IPIRANGA, EM ESPECIAL NAS RUAS SUÇUARANA E 

QUEIXADA. PROTOCOLO Nº. 2801/2015 – SOLICITANDO AO PRESIDENTE 

DESTA CASA DE LEIS QUE SEJAM PRESTADAS HOMENAGENS DE “HONRA 

AO MÉRITO” AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR DR. WESLEY SANDRO CAMPANA 

DOS SANTOS, JUIZ DE DIREITO, TITULAR DO 2º JUIZADO ESPECIAL DA 

COMARCA DE LINHARES-ES, PELOS RELEVANTES SERVIÇOS PRESTADOS A 

COMUNIDADE E A CLASSE JURÍDICA, SEMPRE PRIMANDO PELA CELERIDADE 

NOS JULGAMENTOS PROCESSUAIS, TRATANDO-SE DE UM EXEMPLO A SER 

SEGUINDO COMO CIDADÃO E PELA MAGISTRATURA EM GERAL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 21/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2835/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE UM SEMÁFORO NO TREVO DO BAIRRO SÃO JOSÉ. 

PROTOCOLO Nº. 2836/2015 – SOLICITA QUE SEJAM PROMOVIDAS AÇÕES 

DOS ÓRGÃOS COMPETENTES PARA PROPORCIONAR EFETIVA SEGURANÇA 

EM TODO O BAIRRO SANTA CRUZ. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DOS 

CONSTANTES HOMICÍDIOS E ASSALTOS QUE OCORREM EM PLENA LUZ DO 

DIA NAQUELA LOCALIDADE. PROTOCOLO Nº. 2838/2015 – SOLICITA AO 

SETOR COMPETENTE PROVIDÊNCIAS PARA RESOLUÇÃO DO PROBLEMA DO 

CHAMADO “VALÃO DO BAIRRO AVISO”. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO 

DO MAL CHEIRO, E PROLIFERAÇÃO DE RATOS E BARATAS NO LOCAL, O QUE 

POR CERTO, COLOCA EM RISCO A SAÚDE E BEM ESTAR DOS MORADORES 

DA REGIÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADOS DE 21/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2838/2015 – SOLICITA OBRAS DE 

ASFALTAMENTO OU CALÇAMENTO DAS RUAS DO CONJUNTO HABITACIONAL 

DO BAIRRO PLANALTO, LOCALIDADE CONHECIDA COMO “CASINHAS”, 

CONFORME PROTOCOLO Nº. 019961/2015 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO, EFETUADO PELO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 2839/2015 – SOLICITA 

PROVIDÊNCIAS PAR DISPONIBILIZAÇÃO DE MÉDICO GINECOLOGISTA E 

MÉDICO PEDIATRA PARA O POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO PLANALTO, 

CONFORME PROTOCOLO Nº. 1919/2015 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

ADMINISTRAÇÃO, EFETUADO PELO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES DO BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 2840/2015 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA QUADRA DE ESPORTES, NO BAIRRO 

PLANALTO, CONFORME PROTOCOLO Nº. 19573/2015 DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO, EFETUADO PELO PRESIDENTE DA 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 
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DATADOS DE 21/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2843/2015 – SOLICITANDO AO SETOR 

COMPETENTE PROCEDER OS REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DA RUA DOM 

PEDRO I, EM ESPECIAL EM FRENTE AO ESTABELECIMENTO “SORVETTO 

POINT DO AÇAÍ”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2844/2015 – 

SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE PROMOVER REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA BARRA DE SÃO FRANCISCO, EM ESPECIAL EM 

FRENTE À RESIDÊNCIA DE Nº. 755, NO BAIRRO COLINA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 

21/09/2015, PROTOCOLADO SOB Nº. 2845/2015 – SOLICITANDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA TRIBUNA LIVRE PARA OS 

REPRESENTANTES DA ADEFIL – ASSOCIAÇÃO DOS DEFICIENTES FÍSICOS 

DE LINHARES-ES, PARA O DIA 21/09/20115, DIA NACIONAL DE LUTA DAS 

PESSOAS COM DEFICIÊNCIA. CITANDO QUE NESSA OPORTUNIDADE 

DESEJAM EXPLANAR SOBRE A IMPORTÂNCIA DA DATA E AS AÇÕES QUE 

DESENVOLVEM, BEM COMO ENTREGAREM UMA CARTA ABERTA AOS 

MEMBROS DESTA CASA DE LEIS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 21/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2846/2015 – SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE A CONSTRUÇÃO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, NAS PROXIMIDADES 

DO Nº.445, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI, DATADOS DE 21/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2847/2015 – SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE PROMOVER AS 

MEDIDAS NECESSÁRIAS PARA VIABILIZAR INSTALAÇÃO DA PLACA DO 

“PROCON”, EM LOCAL DE BOA VISUALIZAÇÃO. CITANDO QUE A ATUAL 

LOCALIZAÇÃO DA REFERIDA PLACA NÃO PROPORCIONA A VISIBILIDADE 

ADEQUADA. PROTOCOLO Nº. 2848/2015 – PEDE AO SETOR COMPETENTE 
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QUE PROMOVA A INSTALAÇÃO DE APARELHOS DE AR CONDICIONADO NAS 

DEPENDÊNCIAS DO “PROCON”. CITANDO QUE O ATENDIMENTO AO PLEITO 

PROPORCIONARÁ UM MELHOR ATENDIMENTO AOS USUÁRIOS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 21/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2850/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA SÃO PAULO, 

NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 634, NO BAIRRO AVISO. CINTANDO QUE 

O PLEITO JÁ FOI SOLICITADO NO SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ A PRESENTE DATA. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE 

QUE O MENCIONADO ABRIGO ESTÁ SEM A COBERTURA, O QUE EXPÕE OS 

USUÁRIOS ÀS INTEMPÉRIES DO CLIMA. PROTOCOLO Nº. 2851/2015 – 

SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS, NA AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, NAS PROXIMIDADES DA “MERCEARIA TEIXEIRA DE SÁ”, NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.2852/2015 – SOLICITANDO A LIMPEZA DE 

BUEIRO LOCALIZADO NA RUA ELVIRA ROSSETO COLODETT, NAS 

PROXIMIDADES DA NOVA PRAÇA DO BAIRRO JARDIM LAGUNA. PROTOCOLO 

Nº. 2853/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

CASTRO ALVES, PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 517, BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 2855/2015 – SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTES 

PROMOVER REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA PRINCESA ISABEL, 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 642, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 2856/2015 – SOLICITANDO AO SETOR COMPETENTE 

PROMOVER REPAROS NO CALÇAMENTO E LIMPEZA EM TODA A EXTENSÃO 

DA RUA SAMAMBAIA, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. PROTOCOLO Nº. 

2857/2015 – SOLICITANDO, SOLICITANDO, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ART. 

339 DO REGIMENTO INTERNO, DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ART. 

234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, 

ENVIANDO CÓPIA DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, O MOTIVO PELO 
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QUAL ATÉ A PRESENTE DATA NÃO FOI ENVIADO PROJETO DE LEI PARA O 

LEGISLATIVO MUNICIPAL QUE VERSA SOBRE A AUTORIZAÇÃO DE REPASSE 

FINANCEIRO A ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA 

-  AEFAM. SEGUE ANEXO RELAÇÃO DOS ALUNOS LINHARENSES POR 

TURMA. SALIENTANDO QUE O NÃO CUMPRIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM 

CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DECRETO-LEI Nº. 201/67. 

PROTOCOLO Nº. 2858/2015 – SOLICITA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL ENVIE 

A ESSA CASA DE LEIS PROJETO DE LEI QUE TENHA POR FINALIDADE A 

“AUTORIZAÇÃO DE REPASSE FINANCEIRO A ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA 

FAMÍLIA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA – AEFAM”, ANTE A FINALIDADE DA 

ASSOCIAÇÃO, BEM COMO, POR ACOLHER NOS ÚLTIMOS ANOS QUASE QUE 

NA TOTALIDADE DE SUAS VAGAS, CRIANÇAS E ADOLESCENTES NATURAIS 

DO MUNICÍPIO DE LINHARES. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE QUE 

NOS ÚLTIMOS ANOS O MUNICÍPIO SEMPRE FEZ REPASSES ANUAIS ÀQUELA 

ENTIDADE, MAS ATÉ O MOMENTO, SEGUNDO INFORMAÇÕES DOS 

DIRIGENTES, NÃO FOI FEITO QUALQUER CONTATO COM A INSTITUIÇÃO 

PARA ESSE FIM. PROTOCOLO Nº. 2859/2015 – SOLICITA AO SETOR 

COMPETENTE PROMOVER REPAROS NO MURO DA ESCOLA “CABOCLO 

BERNARDO”, LOCALIZADA NO BAIRRO PLANALTO. JUSTIFICANDO O PEDIDO 

EM RAZÃO DA DE QUE PARTE DO REFERIDO MURO CAIU E COLOCA EM 

RISCO A SEGURANÇA TANTO DAS CRIANÇAS, ALUNOS DA ESCOLA, QUANTO 

DOS PEDESTRES QUE TRANSITAM PELO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 2860/2015 

– SOLICITANDO, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 

INTERNO, DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO, COM CÓPIA DE DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS, A REAL SITUAÇÃO DAS REDES DE ESGOTO DOS 

BAIRROS PLANALTO E NOVA ESPERANÇA, DE FORMA QUE SEJA 

RESPONDIDO AOS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: A) QUAIS VIAS 

PÚBLICAS DAQUELES BAIRROS NÃO POSSUEM REDE DE ESGOTO? B) QUAIS 
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VIAS PÚBLICAS DAQUELES BAIRROS NÃO POSSUEM REDE DE ESGOTO? C) 

NAS VIAS QUE EXISTEM REDE DE ESGOTO, AS MESMAS ESTÃO EM PLENO 

FUNCIONAMENTO? SE NÃO, PORQUE NÃO ESTÃO FUNCIONANDO 

CORRETAMENTE? D) HÁ REDES DE ESGOTO CONSTRUÍDAS NOS BAIRROS 

PLANALTO E OVA ESPERANÇA QUE NÃO ESTEJAM LIGADAS A UMA 

ESTAÇÃO DE TRATAMENTO, OU QUE ESTEJA CONSTRUÍDA, MAS NÃO HÁ 

PERMISSÃO PARA OS MORADORES LIGAREM SUAS RESIDÊNCIAS A REDE? 

SALIENTANDO QUE O NÃO CUMPRIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DECRETO-LEI Nº. 201/67. PROTOCOLO Nº. 

2861/2015 – COLOCA SEU NOME À DISPOSIÇÃO PARA CONCORREA A 

INDICAÇÃO DE REPRESENTANTE TITULAR DESSE LEGISLATIVO MUNICIPAL 

NA COMPOSIÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE TRÂNSITO, QUE ESTÁ 

SENDO CRIADO PELO EXECUTIVO MUNICIPAL. CITANDO SER NOTÓRIA SUA 

INSISTÊNCIA, NESSA LEGISLATURA, PARA QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL 

CRIASSE O REFERIDO ÓRGÃO. OFICIO DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADO DE 

21/09/2015, REQUERENDO MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO EM FAVOR DA 

EMPRESA HAVAN, PELOS BENEFÍCIOS SOCIAIS QUE A RESPECTIVA 

EMPRESA PRESTOU EM FAVOR DO LAR DA FRATERNIDADE.  OFÍCIO Nº. 

1157/2015 CTL, DO CONSELHO TUTELAR DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO 

ADOLESCENTE DE LINHARES-ES, PROTOCOLADO SOB O Nº.2788/2015 DE 

17/09/2015 – APRESENTA DADOS DE ESTUPROS DE JANEIRO A JULHO DE 

2015 NO MUNICÍPIO DE LINHARES. REGISTRASSE QUE DOS CRIMES 

SEXUAIS OCORRIDOS EM LINHARES NESSE PERÍODO 31% SÃO A 

TIPIFICAÇÃO DO ARTIGO 213 DO CP E 69%, SÃO ESTUPRO DE VULNERÁVEL 

DO ART. 217-A, CHEGANDO SE A CONCLUSÃO QUE 69% DAS VÍTIMAS SÃO 

DE 13 ANOS PARA BAIXO. DOS CASOS REGISTRADOS DE ESTUPRO DE 

VULNERÁVEL 37% DAS VÍTIMAS TEM DE 1 A 4 ANOS, 32% SÃO DE 7 A 10 

ANOS E 41% DE 11 A 13ANOS. UMA GRANDE PREOCUPAÇÃO PARA OS 
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ÓRGÃOS DO SISTEMA DE GARANTIAS DE DIREITOS DAS CRIANÇAS E DOS 

ADOLESCENTES, POIS A MAIORIA DAS VÍTIMAS DE VIOLÊNCIA SEXUAL DO 

MUNICÍPIO SÃO DE CRIANÇAS E ADOLESCENTES. DO ARTIGO 213 DO CP, 

DAS VÍTIMAS QUE CORRESPONDEM A 31% DOS CASOS: 50% ESTÃO ENTRE 

14 E 18 ANOS, 20% DE 39 A 57 ANOS E 30% DE 20 A 27 ANOS. DOS 

ACUSADOS: SÃO 21% PADRASTOS, 25% DESCONHECIDOS, 11% PAIS E 

NAMORADOS, 7% COMPANHEIRO DA AVÓ E TIO, 4% SOGRO E CUNHADO, E, 

3% PRIMO OU AMIGO DA FAMÍLIA. OS BAIRROS COM OCORRÊNCIAS: 1º - 

CANIVETE E AVISO COM TRÊS OCORRÊNCIAS CADA; 2º - SANTA CRUZ, NOVA 

ESPERANÇA, RIO QUARTEL, POVOAÇÃO E BNH COM DUAS OCORRÊNCIAS 

CADA; 3º- INTERLAGOS, OLARIA, DESENGANO, PALMITAL, ARAÇÁ, VILA 

ISABEL, BEBEDOURO, BOA VISTA E BARRA SECA COM UMA OCORRÊNCIA 

CADA. A PREOCUPAÇÃO DESTE CONSELHO SE REFERE PRINCIPALMENTE A 

IDADE DAS MULHERES POIS 69% SÃO ENTRE 1 A 13 ANOS, 72% DOS 

ACUSADOS SÃO DE DENTRO DO SEIO FAMILIAR. RESSALTE-SE QUE O 

NÚMERO DE OCORRÊNCIAS É ALTO, E A FALTA DE POLÍTICAS PÚBLICAS 

PARA ATENDER AS VÍTIMAS TAMBÉM É UM FATOR PREOCUPANTE. TALES 

WAN DER MAAS JARDIM, CONSELHEIRO TUTELAR. OFÍCIO Nº. 296/2015 – 

DG/NAPS – ENCAMINHA RELATÓRIO DE PRODUTIVIDADE DOS SERVIDORES 

DO NAPS REFERENTE AO MÊS DE JULHO DE 2015. OF. 011/2015, DARWIN 

LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2791/2015 – CONVITE PARA CICLO DE 

PALESTRAS “ESCOLA E FAMÍLIA”, NO DIA 23/09/2015 ÀS 19H NAS 

DEPENDÊNCIAS DO COLÉGIO DARWIN LINHARES. OF/GAB/SEMUSP Nº. 

1253/2015 – ENCAMINHA ESTATÍSTICA DE OCORRÊNCIAS REGISTRADAS 

PELO SETOR DE VÍDEO MONITORAMENTO DESTA SECRETARIA DURANTE O 

MÊS DE AGOSTO DE 2015. CONVITE DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO ESPÍRITO SANTO PARA A REUNIÃO ORDINÁRIA COM A PRESENÇA 

DO SENHOR EDEGAR ANTÔNIO FORMENTINI, PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO 

DOS SERVIDORES DO “INCAPER – ASSIM”, COM O OBJETIVO DE DISCUTIR 
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ALGUNS PONTOS QUE DIZEM RESPEITO AOS SERVIÇOS DE ASSISTÊNCIA 

TÉCNICA E EXTENSÃO RURAL E A PESQUISA NO ESPÍRITO SANTO, QUE 

OCORRERÁ NO DIA 22/09/2015 AS 10H NO PLENÁRIO RUI BARBOSA. OFÍCIOS 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS 

VEREADORES, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2782/2015 – CERTIDÃO; 

PROTOCOLO Nº. 2783/2015 – CERTIDÃO; PROTOCOLO Nº 2784/2015 – 

CERTIDÃO; PROTOCOLO Nº. 2796/2015 - RESPOSTA AO OF/GAB/PRES/CML/Nº 

628/2015 REFERENTE AO PROTOCOLO Nº 2534/2015 DO VEREADOR JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA; PROTOCOLO Nº. 2785/2015 – REPOSTA A OFÍCIO; 

PROTOCOLO Nº. 2786/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO PODER JUDICIÁRIO – JUSTIÇA FEDERAL, DATADO DE 

17/09/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2792/2015 - SOLICITA INFORMAÇÃO 

SOBRE VÍNCULO DE TRABALHO/FUNÇÃO EXERCIDA DE SERVIDOR.  

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES, VEREADOR MILTON SIMON BATISTA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

2854/2015 - "DECLARA UTILIDADE PÚBLICA, A CDL - CÂMARA DE DIRIGENTES 

LOJISTAS DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". PROJETOS DE LEIS 

ORIUNDOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2795/2015 – “DISPÕE SOBRE O FATOR BÁSICO DE REFERÊNCIA - FBR PARA 

CÁLCULO DO ISSQN INCIDENTE SOBRE OS SERVIÇOS DE CONSTRUÇÃO 

CIVIL E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 2865/2015 – “DISPÕE 

SOBRE ALTERAÇÃO DOS ANEXOS DA LEI Nº. 3.504/2015, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 2849/2015 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO 

DA LEI Nº. 3.057, DE 18 DE MAIO DE 2011, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 

CITANDO A LEITURA DO OFICIO DO CONCELHO TUTELAR INFORMANDO 

SOBRE AS ESTATÍSTICAS DE ESTUPRO NO MUNICÍPIO, QUE REGISTRA QUE 

A MAIORIA DOS CASOS ACONTECE COM CRIANÇAS, RESSALTOU A GRANDE 
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RESPONSABILIDADE QUE TODO CIDADÃO TERÁ NO PRÓXIMO FIM DE 

SEMANA, DIA DE ELEIÇÃO DOS NOVOS MEMBROS DOS CONCELHOS 

TUTELARES DE LINHARES. NA SEQUÊNCIA, ENCAMINHOU AOS 

VEREADORES OS OFÍCIOS DE RESPOSTA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA OS PROTOCOLOS NºS. 

2782, 2783 E 2784/2015; AO VEREADOR DR. CARDIA, O PROTOCOLO Nº. 

2796/2015; AO VEREADOR TEIXEIRA O PROTOCOLO Nº. 2785/2015; E, A EX-

VEREADORA REGINA PEDRONI SERÁ ENCAMINHADO O PROTOCOLO Nº. 

2786/2015. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E LEMBROU QUE HOJE É COMEMORADA UMA 

DATA MUITO IMPORTANTE, O DIA NACIONAL DA LUTA DAS PESSOAS COM 

DEFICIÊNCIA. DIZENDO QUE A PEDIDO DO PRESIDENTE DA ADEFIL, FEZ UM 

REQUERIMENTO DE TRIBUNA LIVRE PARA A PRÓXIMA SEMANA, PARA QUE O 

MESMO VENHA FAZER UMA EXPLANAÇÃO SOBRE A CAMPANHA E 

ENTREGAR AOS VEREADORES UMA CARTA QUE ESTÁ SENDO DISTRIBUÍDA 

AOS CIDADÃOS LINHARENSES. APÓS, DECLAROU QUE REQUEREU 

HOMENAGEM AO DR. WESLEI CAMPANA DOS SANTOS, PELO 

IMPRESSIONANTE TRABALHO QUE O MAGISTRADO DESEMPENHA COMO 

JUIZ TITULAR DO SEGUNDO JUIZADO ESPECIAL DA COMARCA DE LINHARES. 

REGISTRANDO QUE CENTENAS DE ADVOGADOS HOJE DA CIDADE 

SOBREVIVEM GRAÇAS A CELERIDADE QUE O JUIZ IMPRIME AOS 

PROCESSOS DE SUA COMPETÊNCIA. O VEREADOR MENCIONOU SUA 

PREOCUPAÇÃO QUANTO AO DEPARTAMENTO DE TRÂNSITO, DIZENDO QUE 

HOJE FOI PUBLICADA UMA PORTARIA NO DIÁRIO OFICIAL ALTERANDO A 

COMPOSIÇÃO DOS MEMBROS DA JUNTA ADMINISTRATIVA DE RECURSOS. 

SALIENTANDO QUE A JUNTA DE RECURSOS NÃO ESTAVA REALMENTE 

FUNCIONANDO, POIS A PESSOA NOMEADA COMO DIRETOR NÃO ESTAVA NO 

SETOR. DESSA FORMA CENTENAS E CENTENAS DE RECURSOS ESTÃO 

AMONTOADOS E SEM ANDAMENTO, DIZENDO ESPERAR QUE COM ESSA 
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REESTRUTURAÇÃO AQUELE ÓRGÃO PASSE A FUNCIONAR NORMALMENTE E 

DÊ VASÃO AOS RECURSOS QUE ESTÃO PARADOS PREJUDICANDO MUITOS 

CIDADÃOS. AMANTINO REGISTROU OS PARABÉNS A GUARDA MUNICIPAL DE 

LINHARES QUE ESTÁ COMPLETANDO CINQUENTA ANOS DE EXISTÊNCIA. 

APÓS, COMENTOU QUE RECEBEU DIVERSAS INFORMAÇÕES, E TAMBÉM 

VERIFICOU QUE OS DIRETORES DE ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL, ESTÃO 

SOLICITANDO DOAÇÕES VOLUNTÁRIAS AOS PAIS DOS ALUNOS, DIZENDO 

EM REUNIÕES, QUE O MUNICÍPIO NÃO DARÁ ESSE ANO MAIS NENHUM 

MATERIAL. ENFATIZANDO QUE A NOTICIA É VERDADEIRA E PODE SER 

CONSTATADA POR QUALQUER COLEGA, RESSALTANDO QUE ESSA É MAIS 

UMA SITUAÇÃO ABSURDA E CONSTRANGEDORA QUE ATINGE A EDUCAÇÃO 

DO MUNICÍPIO. AMANTINO SUGERIU QUE O PRESIDENTE DA CASA E O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO PROCUREM OBTER MAIS 

INFORMAÇÕES SOBRE A QUESTÃO, POIS TAIS SITUAÇÕES SÃO 

INACEITÁVEIS E NÃO DEVERIAM ACONTECER. CINTANDO OS RELATÓRIOS 

APRESENTADOS PELO CONSELHO TUTELAR, O VEREADOR LEMBROU QUE A 

BASE DE TUDO NA SOCIEDADE É A EDUCAÇÃO, E QUANDO NÃO É 

OFERECIDA UMA EDUCAÇÃO ADEQUADA PARA A FORMAÇÃO DO CIDADÃO, 

AS CONSEQUÊNCIAS SÃO REFLETIDAS NOS CASOS DE VIOLÊNCIA. POR FIM, 

AFIRMOU QUE TODOS SABEM DA SITUAÇÃO ADMINISTRATIVA QUE PASSA O 

MUNICÍPIO, DIZENDO QUE INFELIZMENTE SÓ NOS RESTA IMPLORAR PARA 

QUE DEUS NOS AJUDE E QUE DIAS MELHORES VENHAM. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DE 

PROFESSORES E ALUNOS DO COLÉGIO PROJETAR QUE ACOMPANHAM A 

SESSÃO, PARABENIZANDO A INSTITUIÇÃO QUE SEMPRE ESTÁ PRESENTE, 

NO INTUITO DE MOSTRAR AOS ALUNOS O FUNCIONAMENTO DO 

LEGISLATIVO MUNICIPAL. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA SAUDOU EM ESPECIAL AOS MEMBROS DA ASSOCIAÇÃO DA FAMÍLIA 

AGRÍCOLA DE MARILANDIA, CUMPRIMENTANDO A TODOS OS PRESENTES. 
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APÓS, DESTACANDO A VOCAÇÃO NATURAL DO MUNICÍPIO PARA A 

AGRICULTURA, RESSALTOU QUE O PEQUENO PRODUTOR DO INTERIOR, 

ENFRENTA GRANDES DIFICULDADES PARA SE MANTER NESSA PROFISSÃO 

QUE É PASSADA DE GERAÇÃO EM GERAÇÃO. DIZENDO QUE SEMPRE LUTOU 

PARA QUE LINHARES TAMBÉM TIVESSE UMA ESCOLA AGRÍCOLA PARA 

ATENDER SEUS MUNÍCIPES. MAS, O MUNICÍPIO SEMPRE CONTOU COM OS 

BONS SERVIÇOS PRESTADOS PELA ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA, 

QUE QUALIFICA E FORMA OS ALUNOS DA ZONA RURAL DA NOSSA CIDADE. 

ENTRETANTO, O MUNICÍPIO CONTRIBUI COM UM SUBSÍDIO IRRISÓRIO DE R$ 

30.000,00 (TRINTA MIL REAIS), QUE É POUCO, SE COMPARADO A QUALIDADE 

E IMPORTÂNCIA DO TRABALHO DE FORMAÇÃO DOS ALUNOS DAQUELA 

INSTITUIÇÃO. RESSALTANDO QUE APROXIMADAMENTE 70% (SETENTA POR 

CENTO) DO QUADRO DE ALUNOS DA ESCOLA É LINHARENSE, OU SEJA, 

CERCA DE 90 ESTUDANTES. CADA ESTUDANTE CUSTA ATUALMENTE 

APENAS PARA O MUNICÍPIO MENSALMENTE O VALOR DE R$ 28,80 (VINTE 

OITO REAIS E OITENTA CENTAVOS), ENQUANTO GASTA-SE COM 

PRESIDIÁRIOS O VALOR MENSAL DE APROXIMADAMENTE R$ 3.000,00 (TRÊS 

MIL REAIS). FABRÍCIO RESSALTOU QUE É NECESSÁRIO TER ATENÇÃO COM 

A ASSOCIAÇÃO E NÃO DEIXAR DE APOIAR A ESCOLA. PORÉM, 

INFELIZMENTE ATÉ A PRESENTE DATA O PROJETO DE SUBVENÇÃO PARA 

BENEFICIAR A ENTIDADE NÃO CHEGOU A ESSA CASA DE LEI, E SE A 

ESCOLA NÃO OBTER ESSA AJUDA CORRE O RISCO DE FECHAR AS PORTAS. 

FABRÍCIO AGRADECEU O APOIO DO PRESIDENTE DA CÂMARA, QUE AO 

OUVIR SEU APELO BUSCOU APOIO DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA 

QUESTÃO. INFORMANDO QUE RECEBEU A NOTÍCIA DO SECRETÁRIO QUE NA 

PRÓXIMA QUARTA-FEIRA O PROJETO SERÁ PROTOCOLADO NESTA CASA E 

SERÁ QUITADO DE FORMA INTEGRAL. PEDINDO QUE OS MEMBROS DA 

COMISSÃO POSSAM AVALIAR COM CARINHO O PROJETO PARA QUE SE 

POSSA APROVÁ-LO EM CARÁTER URGENTE. APÓS, COMENTOU QUE 
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REFORÇOU SEU PEDIDO DE CERTIDÃO PARA SABER E INFORMAR A 

POPULAÇÃO COMO ESTÁ A REAL SITUAÇÃO DA REDE DE ESGOTO DO 

BAIRRO PLANALTO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E PEDIU A ATENÇÃO DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, PRESENTE À SESSÃO, PARA AS 

DEMANDAS QUE CONSTATOU NO MUNICÍPIO. RENATO RESSALTOU QUE O 

MUNICÍPIO VEM FAZENDO UM BOM TRABALHO COM A PRESENÇA DOS 

GUARDA-VIDAS NOS BALNEÁRIOS DA CIDADE NOS ÚLTIMOS ANOS. 

ENTRETANTO, ESSE ANO O NÚMERO DE CONTRATAÇÃO DIMINUIU DE 60 

PARA 50 PROFISSIONAIS. INFORMANDO QUE REPRESENTANTES DAQUELA 

CATEGORIA ESTÃO QUESTIONADO PORQUE AS VAGAS NO PARQUE DA 

LAGOA AUMENTARAM DE SEIS PARA DEZ SERVIDORES, MAS NO BALNEÁRIO 

DE PONTAL DO IPIRANGA, QUE RECEBE O MAIOR NÚMERO DE TURISTAS E 

TEM 5 KM DE ORLA PARA SEREM GUARNECIDOS, TEVE SEU CONTINGENTE 

DIMINUÍDO DE 28 PARA 20 GUARDA VIDAS. RENATO QUESTIONOU SE O 

NÚMERO SERÁ SUFICIENTE, E RESSALTOU QUE SE DEVE TER MUITA 

ATENÇÃO COM A MATÉRIA, JÁ QUE ESTAMOS LIDANDO COM VIDAS. 

PEDINDO QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA VENHA A 

REFLETIR SOBRE O ASSUNTO, E SE POSSÍVEL FAÇA UMA NOVA PROPOSTA 

SOBRE O TEMA. ENFATIZANDO QUE OUTRA QUESTÃO LEVANTADA FOI O 

CORTE NAS HORAS EXTRAS DOS PROFISSIONAIS, QUE POSSIBILITAVAM 

QUE OS GUARDA-VIDAS FICASSEM TRABALHANDO NÃO SÓ ATÉ AS 17H, 

INDO ATÉ AS 19H, HORÁRIO EM QUE NO VERÃO É COMUM A PRESENÇA DE 

MUITOS BANHISTAS. O VEREADOR DECLAROU QUE OUTRO PONTO QUE É 

NECESSÁRIO SE NEGOCIAR COM OS PROFISSIONAIS, É A EXIGÊNCIA DA 

ADMINISTRAÇÃO DE QUE TODOS OS CANDIDATOS A GUARDA-VIDAS PARA O 

PONTAL DO IPIRANGA RESIDAM NAQUELA LOCALIDADE. PORÉM, É NOTÓRIO 

QUE NEM TODOS OS PROFISSIONAIS QUE ATUAM NESSA ÁREA MORAM NOS 

LOCAIS DE TRABALHO, SENDO QUE MESMO AGORA NA ÉPOCA DOS 
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TREINAMENTOS OS CANDIDATOS NÃO ESTÃO RECEBENDO VALE 

TRANSPORTE. DIZENDO QUE ENTENDE QUE AS MEDIDAS FORAM TOMADAS 

POR MOTIVOS DE REDUÇÃO DE CUSTOS, MAS TAIS FATOS CAUSAM 

PREOCUPAÇÃO E NECESSITAM SER MELHOR AVALIADOS, POIS, COMO JÁ 

DITO A QUESTÃO TRATA DE VIDAS, E SÓ NO ANO PASSADO FORAM MAIS DE 

190 (CENTO E NOVENTA) ATENDIMENTOS REALIZADOS POR AQUELES 

PROFISSIONAIS NOS BALNEÁRIOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES. POR FIM, 

RESSALTOU QUE ESTA É A HORA DO MUNICÍPIO NEGOCIAR E DEBATER A 

SITUAÇÃO COM OS SALVA-VIDAS, PARA QUE HAJA UM CONSENSO ONDE 

TODOS SAIAM GANHANDO E A POPULAÇÃO NÃO SEJA PREJUDICADA. APÓS, 

O VEREADOR CHAMOU A ATENÇÃO PARA O CRUZAMENTO DA BR-101 NO 

BAIRRO SÃO JOSÉ, RESSALTANDO QUE JÁ FEZ VÁRIAS SOLICITAÇÕES PARA 

INSTALAÇÃO DE SEMÁFOROS NO LOCAL, E HOJE RENOVA MAIS PEDIDO, 

SALIENTANDO QUE O LOCAL É MUITO PERIGOSO E CONSTANTEMENTE 

REGISTRA-SE ACIDENTES COM VÍTIMAS. INSCRITO, O VEREADOR DR. 

CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, E, EM ESPECIAL AOS 

PROFESSORES E ALUNOS DA ESCOLA PROJETAR. APÓS, CITANDO SEU 

REQUERIMENTO AO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA QUE FOSSE REVISTA A 

SITUAÇÃO DAS SERVENTES EFETIVAS QUE TRABALHAM OITO HORAS 

SEMANAIS, ENQUANTO AS CONTRATADAS TRABALHAM SEIS HORAS, 

INFORMOU QUE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL LHE DEU UMA RESPOSTA 

INSATISFATÓRIA QUE DEMONSTRA UMA MÁ VONTADE MUITO GRANDE PARA 

COM OS FUNCIONÁRIOS DA PREFEITURA. CARDIA RESSALTOU QUE JÁ FEZ 

VÁRIAS SOLICITAÇÕES PARA QUE A PREFEITURA FIZESSE UM COLÉGIO 

AGRÍCOLA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, DIZENDO SER ABSURDO QUE O 

GOVERNO DESTINE SOMENTE R$ 30.000,00 (TRINTA MIL REAIS) PARA O 

COLÉGIO DE MARILÂNDIA, E DOE R$ 800.0000,00 (OITOCENTOS MIL REAIS) 

PARA SE FAZER UMA FESTA. O VEREADOR MENCIONOU QUE A BARRAGEM 

DA LAGOA NOVA VAI CUSTAR AOS PROPRIETÁRIOS DOS TERRENOS NO 
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ENTORNO O VALOR DE R$ 400.000,00 (QUATROCENTOS MIL REAIS), PORQUE 

A PREFEITURA ALEGA QUE NÃO PODE DAR A VERBA, PARTICIPANDO 

SOMENTE COM O MAQUINÁRIO E PROJETO PARA A OBRA. APÓS, O 

VEREADOR DECLAROU QUE FICA PREOCUPADO QUANDO VÊ CERTAS 

DISPENSAS DE LICITAÇÃO FEITAS PELA PREFEITURA E CADA DIA QUE 

PASSA MAIS SE DECEPCIONA. DIZENDO VER QUE NA REALIDADE A MAIORIA 

DOS PEDIDOS E DAS FALAS DESTA CASA DE LEIS EM NADA TEM 

PROSSEGUIMENTO NA PREFEITURA. RESSALTANDO ACREDITAR QUE A 

MAIORIA DOS SECRETÁRIOS DÃO POUCO CRÉDITO AOS VEREADORES. NA 

SEQUÊNCIA, APELOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA E AOS NOBRES 

COLEGAS QUE SEU PROJETO QUE TENTA IGUALAR A CARGA HORÁRIA DOS 

SERVIDORES DA PREFEITURA FOSSE APROVADO POR ESSA CASA DE LEIS. 

INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES E DECLAROU QUE JÁ PASSOU DA HORA DOS VEREADORES 

FAZEREM UMA COMISSÃO E SE REUNIREM COM O EXECUTIVO E 

REPRESENTANTES DA ECO-101 PARA QUE SE DÊ UM BASTA NO PROBLEMA 

DOS TREVOS DA CIDADE, EM ESPECIAL O TREVO DO BAIRRO SÃO JOSÉ, 

ONDE VIDAS SE PERDEM QUASE QUE DIARIAMENTE. APÓS, CITANDO QUE 

HOJE É O DIA NACIONAL DE LUTA DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, 

PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE A CASA LEGISLATIVA 

HOMENAGEIE A EQUIPE LINHARENSE DE BASQUETE EM CADEIRA DE 

RODAS, QUE VALOROSAMENTE PASSAM POR CIMA DE TODAS AS SUAS 

DIFICULDADES E REPRESENTAM A CIDADE DE FORMA BRILHANTE. 

ESTEFANO PARABENIZOU O VEREADOR RENATO RANGEL, PELO DIA DO 

RADIALISTA, ENFATIZANDO QUE ESTES PROFISSIONAIS TÊM UM PODER E 

UMA IMPORTÂNCIA IMENSA PARA A SOCIEDADE. NA SEQUÊNCIA, SOLICITOU 

ATENÇÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL AO SEU REQUERIMENTO PARA 

ARBORIZAÇÃO DO CEIM “ARISTIDES PINTO CALDERA”, CITANDO QUE O 

ATENDIMENTO BENEFICIARÁ GRANDEMENTE AS CRIANÇAS QUE TERÃO UM 
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AMBIENTE MAIS AREJADO. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA LEMBROU QUE NA ESCOLA ROBERTO MOREIRA, NO BAIRRO ARAÇÁ, 

AO CONTRÁRIO DO QUE SE ESPERA, CORTARAM TODAS AS ARVORES 

ENVOLTA DA ESCOLA, RESSALTANDO QUE FALTA SENSIBILIDADE DO 

PODER EXECUTIVO COM ESSA QUESTÃO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

ESTEFANO SILOTE DECLAROU QUE EXISTEM ESTUDOS QUANTO A CARGA 

HORÁRIA DOS SERVIDORES, QUE DEVERIAM SER APRESENTADOS AOS 

VEREADORES PARA QUE TOMEM MELHOR CONHECIMENTO DA QUESTÃO. 

ENFATIZANDO QUE OS SERVIDORES, COM TODA RAZÃO COBRAM MUITO 

SOBRE ESSA QUESTÃO, POIS APESAR DE TEREM PRESTADO CONCURSO 

PARA OITO HORAS SEMANAIS, É NOTÓRIO QUE EXISTE O COSTUME DOS 

SERVIDORES ATUAREM POR SEIS HORAS ASSIM COMO OS SERVIDORES 

CONTRATADOS, COSTUME ESSE QUE DEVE SER LEVADO EM 

CONSIDERAÇÃO E RESPEITADO. POR FIM RESSALTOU QUE OS ESTUDOS 

QUE ESTÃO SENDO FEITOS PELA “FGV” SOBRE O TEMA APRESENTARÃO A 

MELHOR SOLUÇÃO PARA O PROBLEMA. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU O JORNALISTA DANIEL 

PORTO, PELA PASSAGEM DE SEU ANIVERSÁRIO NESTA DATA. APÓS, 

INFORMOU QUE A LOJA “HAVAN”, ESTÁ FAZENDO UMA CAMPANHA ONDE OS 

CLIENTES DA LOJA SÃO CONVIDADOS A DOAR SEU TROCO PARA O “LAR DA 

FRATERNIDADE” E CONCORREREM A UMA TELEVISÃO. RESSALTANDO A 

IMPORTÂNCIA DA AÇÃO DAQUELA EMPRESA, COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SEU REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE CONGRATULAÇÃO À 

EMPRESA HAVAN, EM RAZÃO DOS BENEFÍCIOS SOCIAIS QUE A 

MENCIONADA EMPRESA DISPONIBILIZOU EM FAVOR DO “LAR DA 

FRATERNIDADE”, SENDO APROVADO O REQUERIMENTO POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO 

DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2637 

E 2757/2015, AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 
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PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS 

NºS. 2637 E 2757/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS Nº. 2637 E 2757/2015, SENDO 

SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE USANDO A PALAVRA 

AGRADECEU AO PRESIDENTE DA CÂMARA, EM NOME DE SEU PARTIDO, 

PELA CESSÃO DO ESPAÇO QUE FOI UTILIZADO NA REUNIÃO DO PSD. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 22/09/2015, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 28/09/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E OITO DE 

SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 21/09/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTEFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 21/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2830/2015 – SOLICITANDO REPARO 

NA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA PRESIDENTE ARTHUR BERNARDES NO 
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BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº.2831/2015 – SOLICITA CAPINA E LIMPEZA 

DAS AVENIDAS PRESIDENTE ARTHUR BERNARDES E HÉLIO MARTINS, NO 

BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 2832/2015 – SOLICITANDO REPARO NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA HÉLIO MARTINS, PROXIMIDADES DO Nº. 489, 

BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 2833/2015 – SOLICITANDO A SECRETARIA 

MUNICIPAL DE OBRAS, A CÓPIA DO PROJETO DE DRENAGEM 

PLUVIAL/TRATAMENTO DE ESGOTO, NO PERÍMETRO COMPREENDIDO 

ENTRE AS AVENIDAS CONTORNO E ARTHUR BERNARDES, NO BAIRRO 

SHELL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCISIO 

SILVA, DATADOS DE 22/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº.2871/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM 

ESTUDADAS AS POSSIBILIDADES DE CONSTRUIR UMA QUADRA 

POLIESPORTIVA NO BAIRRO MOVELAR. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO 

DA CARÊNCIA DE LOCAIS DE RECREAÇÃO DAQUELE BAIRRO. CITANDO QUE 

O ATENDIMENTO AO PLEITO ORA REQUERIDO, BENEFICIARÁ MUITOS 

MENORES, RETIRANDO-OS DAS RUAS ONDE CORREM GRANDE RISCO 

SOCIAL. PROTOCOLO Nº. 2872/2015 – SOLICITA A CONSTRUÇÃO DE PRAÇA 

DE DIVERSÃO NA COMUNIDADE DE BAGUEIRA, INCLUINDO UM CAMPO DE 

BOCHA. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS SOLICITAÇÕES DAQUELA 

COMUNIDADE QUE É SABIDAMENTE CARENTE DE LOCAIS DE LAZER E 

RECREAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 2873/2015 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADA 

OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” E MANUTENÇÃO DA AVENIDA TUPINAMBÁS, 

BAIRRO LAGOA DO MEIO. PROTOCOLO Nº. 2874/2015 – SOLICITANDO A 

PINTURA DE TRÊS QUEBRA-MOLAS EXISTENTES NA AVENIDA TUPINAMBÁS, 

BAIRRO LAGOA DO MEIO. PROTOCOLO Nº. 2875/2015 – SOLICITANDO QUE 

SEJA DISPONIBILIZADA UMA AMBULÂNCIA PARA ATENDER A COMUNIDADE 

DE BEBEDOURO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 22/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2876/2015 – SOLICITANDO 
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REPAROS NO ASFALTAMENTO DO TRECHO DA RODOVIA QUE ATRAVESSA A 

LOCALIDADE DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS. ANEXO, FOTOS QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 28/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES 

AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 2911/2015 – 

SOLICITANDO AO SAAE PROVIDENCIAR A CONCLUSÃO DA GALERIA 

(MANILHAMENTO) DA RUA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, Nº. 485, LOTE 

788, BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE OS IMÓVEIS JÁ TÊM SEUS 

ESGOTOS LIGADOS À REDE, MESMO SEM ESSA ESTAR CONCLUÍDA, O QUE 

POR CERTO CAUSA ENORMES PREJUÍZOS A POPULAÇÃO E MEIO AMBIENTE. 

ANEXO, FOTOS QUE DEMOSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 28/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2912/2015 – SOLICITA OFICIAR AO 

SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DE LINHARES-ES, QUE 

COM A MAIOR URGÊNCIA POSSÍVEL, INFORME POR CERTIDÃO, JÁ 

SOLICITADA E PROTOCOLADA NESTA CASA DE LEIS SOB O Nº. 1233/2015, 

DATADO DE 11/05/2015, DA RELAÇÃO DAS EMPRESAS QUE PRESTAM OU 

PRESTARAM SERVIÇOS À AUTARQUIA COM ENVIO DE CÓPIAS DOS 

CONTATOS CELEBRADOS, BEM COMO SEUS ADITIVOS, DE 01 DE JANEIRO 

DE 2014, ATÉ A PRESENTE DATA, AFIM DE EVITAR CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART. 1º DO 

DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/67, TENDO EM VISTA QUE 

TODOS OS PRAZOS PREVISTOS EM LEIS PARA CUMPRIMENTO DAS 

INFORMAÇÕES SOLICITADAS REFERENTE AO REQUERIMENTO 

PROTOCOLADOS ACIMA, ENCONTRAM-SE VENCIDOS E SEM NENHUMA 

JUSTIFICATIVA ATÉ A PRESENTE DATA. PROTOCOLO Nº. 2913/2015 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE PLACAS DE INDICAÇÃO DE NOME DE RUAS 

E AVENIDAS NO BAIRRO COLINA.  PROTOCOLO Nº. 2914/2015 – SOLICITA A 



 650 

SUBSTITUIÇÃO, COM URGÊNCIA, DO POSTE DE MADEIRA INSTALADO NA 

AVENIDA DO CONTORNO, ESQUINA COM AVENIDA AUGUSTO DE CARVALHO, 

PRÓXIMO A RESIDÊNCIA Nº. 35, BAIRRO ARAÇÁ. JUSTIFICANDO O PEDIDO 

EM RAZÃO DA BASE DO REFERIDO POSTE ESTAR CORROÍDO, CORRENDO 

RISCO DE DESABAR E ATINGIR OS CIDADÃOS, SEGUE FOTO REPROGRÁFICA 

ANEXA. PROTOCOLO Nº. 2915/2015 – SOLICITANDO SUBSTITUIÇÃO DO 

REFLETOR DO CAMPO DE FUTEBOL LOCALIZADO NO BAIRRO MOVELAR QUE 

ENCONTRA-SE QUEIMADO. PROTOCOLO Nº. 2916/215 – SOLICITA 

INSTALAÇÃO DE LUMINÁRIAS EM DOIS POSTES LOCALIZADOS NA RUA 

IBIRAÇU, EM FRENTE A “VIX LOGÍSTICA S/A”, BAIRRO COLINA. CITANDO QUE 

A MEDIDA VISA COIBIR PRÁTICA DE AÇÕES CRIMINOSAS NO PERÍODO 

NOTURNO NAQUELA REGIÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 28/09/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2919/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM 

CÓPIA DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, A RELAÇÃO DE CARGOS E 

SALÁRIOS DOS SERVIDORES (EFETIVOS, COMISSIONADOS E 

CONTRATADOS) DO SAAE- SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, BEM 

COMO, SEJA INFORMADO QUEM OCUPA (NOME DA PESSOA), CADA UM DOS 

CARGOS DESSA AUTARQUIA MUNICIPAL, E, POR FIM, QUE SEJA ENVIADO 

CÓPIA DA FOLHA DE PAGAMENTO INTEGRAL (SALÁRIO BASE, 

GRATIFICAÇÕES, JETON, HORAS EXTRAS, ADICIONAIS, ENTRE OUTROS) DE 

CADA SERVIDOR, NO PERÍODO DOS ÚLTIMOS 3 (TRÊS) MESES. O PEDIDO 

ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1º E 2º DO ART. 339, DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL. POR FIM, INFORMA QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO 

IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO DO 

DECRETO-LEI Nº.201/67. PROTOCOLO Nº. 2920/2015 – SOLICITA QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM CÓPIA DOS DOCUMENTOS 
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COMPROBATÓRIOS, QUANTO A AUTARQUIA SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO 

DE ÁGUA E ESGOTO GASTOU PARA QUE A FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS – 

FGV REALIZAR O ESTUDO DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DA REFERIDA 

AUTARQUIA. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE DENÚNCIAS DE QUE 

OS VALORES DISPENDIDOS NA CONFECÇÃO DO PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS NÃO ESTÁ EM UM PATAMAR COMPATÍVEL AO RAZOÁVEL. O 

PEDIDO ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1º E 2º DO ART. 339, DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL. POR FIM, INFORMA QUE O NÃO ATENDIMENTO AO 

PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO 

DO DECRETO-LEI Nº.201/67. PROTOCOLO Nº. 2921/2015 – SOLICITANDO QUE 

INFORME POR CERTIDÃO, COM CÓPIA DOS DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS, OS DADOS RELATIVOS A PÓS MUNICIPALIZAÇÃO DO 

TRÂNSITO DE NOSSA CIDADE, DE FORMA A RESPONDER OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: A) QUANTAS AUTUAÇÕES FORAM REALIZADAS ATÉ A 

PRESENTES DATA? B) DAS AUTUAÇÕES REALIZADAS, QUANTAS TIVERAM 

RECURSOS DE CONTESTAÇÃO? C) QUEM OU QUAL A JUNTA QUE JULGA 

TAIS RECURSOS? EXISTINDO JUNTA, QUEM SÃO OS COMPONENTES? D) 

EXISTE JARI, IMPLANTADA E EM FUNCIONAMENTO? E) QUAL O VALOR 

ARRECADADO A TÍTULOS DE MULTAS ATÉ A PRESENTE DATA? F) QUAL A 

DESTINAÇÃO DOS RECURSOS ADVINDOS DAS MULTAS. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DE DENÚNCIAS DE POPULARES E SERVIDORES DE QUE 

DESCONHECEM A ESTRUTURA E FUNCIONAMENTO DA DIVISÃO MUNICIPAL 

DE TRÂNSITO. O PEDIDO ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO 

ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. POR FIM, INFORMA QUE O NÃO 

ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO-LEI Nº.201/67. PROTOCOLO Nº. 

2922/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, COM 
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CÓPIA DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, O MOTIVO DA DEMORA EM 

PUBLICAR NO DIÁRIO OFICIAL A COMPOSIÇÃO E INSTITUIÇÃO DA “JARI” DA 

DIVISÃO DO TRANSITO MUNICIPAL. O PEDIDO ENCONTRA SUSTENTÁCULO 

NOS §§ 1º E 2º DO ART. 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, 

BEM COMO, NO ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. POR FIM, INFORMA 

QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO-LEI Nº.201/67. 

PROTOCOLO Nº. 2923/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO, COM CÓPIA DE DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, POR MEIO 

DO PROCON, SE HOUVE OU ESTÁ HAVENDO FISCALIZAÇÃO NO COMÉRCIO 

DE ÁGUA MINERAL EM NOSSO MUNICÍPIO, PRINCIPALMENTE, NO PERÍODO 

DA ÚLTIMA SEMANA, EM RAZÃO DA FALTA D’ÁGUA CANALIZADA. 

FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DA CONSTATAÇÃO DE QUE 

EMPRESÁRIOS ESTARIAM COMETENDO PRÁTICA ABUSIVA NA VENDA DE 

GALÕES E GARRAFAS DE ÁGUA MINERAL, APROVEITANDO-SE DA GRANDE 

PROCURA DO PRODUTO EM VIRTUDE DA FALTA DE ÁGUA. CONSTATAÇÕES 

E RELATOS DÃO CONTA QUE UM GALÃO DE ÁGUA MINERAL QUE CUSTA 

NORMALMENTE R$ 6,00 (SEIS REAIS), CHEGOU A SER VENDIDO POR R$ 

15,00 (QUINZE REAIS), O QUE CONFIGURA NITIDAMENTE UMA PRÁTICA 

ABUSIVA, CONFORME O ART. 39, INCISO X DO CÓDIGO DE DEFESA DO 

CONSUMIDOR. O PEDIDO ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO 

ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. POR FIM, INFORMA QUE O NÃO 

ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO-LEI Nº.201/67. PROTOCOLO Nº. 

2925/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA 

CARIACICA, PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL 

“SUPERMERCADO MARCO”, BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº. 2926/2015 – 

SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA CASTORINA GARCIA 
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DURÃO, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 547, BAIRRO TRÊS BARRAS. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 28/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2935/2015 - SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL 

NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A RUA JOSÉ RODRIGUE DA 

VITÓRIA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 2936/2015 – 

REITERANDO PEDIDO PARA INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA 

AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL NAS PROXIMIDADES DA RESIDÊNCIA DE 

Nº. 1686 E DO “BAR DA TEREZINHA”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO 

Nº. 2937/2015 – SOLICITA A MANUTENÇÃO E CONTENÇÃO DA CALÇADA QUE 

LADEIA A LINHA VERDE, BAIRRO JARDIM LAGUNA. JUSTIFICANDO O PEDIDO, 

EM RAZÃO DO DESABAMENTO DA CALÇADA CONFORME SE CONSTATA NAS 

FOTOS ANEXAS. PROTOCOLO Nº. 2938/2015 – SOLICITANDO ESTUDOS 

QUANTO A NECESSIDADE DE INSTALAÇÃO DE CÂMERA DE 

MONITORAMENTO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA PADRE MANOEL DA 

NÓBREGA COM A RUA FRANCISCO MELO PALHETA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO GRANDE FLUXO DE 

PESSOAS NO CAMPO SÃO PAULO APÓSTOLO E NOS COMÉRCIOS DA 

REGIÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, DATADOS DE 28/09/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2939/2015 – SOLICITANDO A 

CONSTRUÇÃO DE UMA CICLOVIA COM INÍCIO NAS PROXIMIDADES DO 

SHOPPING PATIOMÍX, SEGUINDO ATÉ O BAIRRO NOVA ESPERANÇA, 

FINALIZANDO PRÓXIMO AO ESTABELECIMENTO COMERCIAL “MATERIAL DE 

CONSTRUÇÃO DOM DA FÉ”. CITANDO QUE O ATENDIMENTO AO PLEITO 

FACILITARÁ A LOCOMOÇÃO DOS CIDADÃOS DA REGIÃO QUE TANTO 

ANSEIAM PELA CONSTRUÇÃO DA MENCIONADA CICLOVIA. PROTOCOLO Nº. 

2940/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE 
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NOS ARREDORES DA ESCOLA “EMEF MARIA DE SOUZA MATIAS”, RUA 

JATOBÁ SEM NÚMERO, BAIRRO MOVELAR. OFÍCIOS DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 2893/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO; PROTOCOLO Nº. 

2894/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO; PROTOCOLO Nº. 2895/2015 – RESPOSTA A 

OFÍCIO; PROTOCOLO Nº. 2896/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO; PROTOCOLO Nº. 

2898/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO; PROTOCOLO Nº. 2900/2015 - CERTIDÃO; 

PROTOCOLO Nº. 2901/2015 – CERTIDÃO; PROTOCOLO Nº. 2902 – CERTIDÃO; 

E, PROTOCOLO Nº. 2903/2015 – CERTIDÃO. OF. Nº. 452/2015/SEMEL – 

CONVITE PARA OS JOGOS DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES. 

CONVIDE DA FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE PARA O LANÇAMENTO DO 

PROJETO “HOSPITAL RIO DOCE DO FUTURO”, QUE ACONTECERÁ NO DIA 

30/09/2015 ÀS 19H, NO AUDITÓRIO DA FACULDADE PITÁGORAS, BAIRRO 

ARAÇÁ. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2890/2015 – “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DE 

RUAS E AVENIDAS NA COMUNIDADE DE RIO QUARTEL, MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 2899/2015 – 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER AUXÍLIO 

FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA 

– AEFAM”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS 

ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES 

DEVIDOS. APÓS, PASSOU AS MÃOS DOS VEREADORES OS OFÍCIOS DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: AO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS NºS. 2896 E 2897/2015; AO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 2895/2015; 

AO VEREADOR RENATO RANGEL ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 

2898/2015; AO VEREADOR DR. CARDIA ENCAMINHOU O PROTOCOLO NºS. 

2900/2015; AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA ENCAMINHOU O 
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PROTOCOLO Nº. 2902/2015; E, AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 2903/2015. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA CONVIDOU O NOVO COMANDANTE DA PM DE LINHARES, 

TENENTE CORONEL ALEX VONEY DE ALMEIDA, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE 

DA CASA. USANDO A PALAVRA, O COMANDANTE CUMPRIMENTOU A TODOS 

OS PRESENTES DECLARANDO QUE ESTÁ NO COMANDO DO 12º BATALHÃO 

HÁ APENAS VINTE DIAS E OS DESAFIOS SÃO MUITO GRANDES 

CONSIDERANDO O CRESCIMENTO ECONÔMICO E POPULACIONAL DA 

CIDADE. CITANDO QUE QUE OS PRINCIPAIS DESAFIOS SÃO RELACIONADOS 

AO TRÁFICO DE DROGAS E VÁRIOS OUTROS REGISTROS, PRINCIPALMENTE 

HOMICÍDIOS, E AINDA O AUMENTO DOS CRIMES CONTRA O PATRIMÔNIO, 

POR CAUSA DA CRISE ECONÔMICA. MENCIONADO QUE O 12º BATALHÃO 

POSSUI TRÊS COMPANHIAS PARA ATENDER LINHARES, RIO BANANAL E 

SOORETAMA, O QUE AINDA É INSUFICIENTE. AFIRMANDO QUE EXISTE UM 

PLANEJAMENTO PARA QUE SEJAM CRIADAS MAIS DUAS COMPANHIAS QUE 

ATENDERIAM SOORETAMA E AO BAIRRO INTERLAGOS, QUE POSSUI 

ATUALMENTE QUASE 35.000 (TRINTA E CINCO MIL) HABITANTES. 

INFORMANDO QUE A PARTIR DO MÊS DE NOVEMBRO, O MUNICÍPIO DE 

LINHARES TERÁ UM REFORÇO GRANDE NO EFETIVO POLICIAL PARA 

MELHORAR A OSTENSIVIDADE E A PREVENÇÃO NA SEGURANÇA LOCAL. 

RESSALTANDO QUE TEM CONSCIÊNCIA DE QUE O TRABALHO REALIZADO 

HOJE PELA POLÍCIA MILITAR NO MUNICÍPIO DE LINHARES NÃO É O IDEAL, 

MAS A POLÍCIA MILITAR VAI TRABALHAR INCANSAVELMENTE PARA QUE 

POSSAMOS ALCANÇAR O MAIS PRÓXIMO DO IDEAL POSSÍVEL. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA DO 

COMANDANTE DA PM E RECONHECEU QUE OS DESAFIOS SÃO GRANDES. 

SALIENTANDO QUE O MUNICÍPIO RESOLVEU BEM OS PROBLEMAS DE 

SEGURANÇA, MAS AINDA HÁ UMA LONGA CAMINHADA PARA QUE SE POSSA 

CHEGAR A UMA LINHARES MAIS SEGURA, QUE É O SONHO DE TODOS. NA 
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SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO 

E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA 

TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, CONFORME REIVINDICADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, A FIM DE HOMENAGEAR A EQUIPE DE 

ATLETAS CADEIRANTES DO MUNICÍPIO DE LINHARES, SENDO APROVADA A 

TRANSFERÊNCIA POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, FOI DADO INÍCIO A 

CERIMÔNIA COM A ENTREGA DO CERTIFICADO DE HONRA AO MÉRITO AOS 

SEGUINTES HOMENAGEADOS: MATEUS SESANA, JOSÉ GERALDO, RUBENS 

PIRES ZUCHETA, RICARDO FABRE, ELAN DEMÉTRIO, HARYSON DA 

TRINDADE GOMES, RENATO DE ALMEIDA, CEZAR AUGUSTO SIZENANDO 

ALVES, PAULO MÁXIMO GONÇALVES E O PROFESSOR E TREINADOR 

WANDERLEY DOS SANTOS MEIRELES. APÓS, EM NOME DOS AGRACIADOS, 

FALOU O PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DOS DEFICIENTES FÍSICOS DE 

LINHARES - ADEFIL, JOSÉ GERALDO GIOVANI, QUE AGRADECEU AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA PELA CONSTRUÇÃO DO PRÉDIO QUE É 

ACESSÍVEL E PERMITE FACILIDADE DE CHEGAR E SAIR. APÓS, AGRADECEU 

TAMBÉM PELA SATISFAÇÃO EM PARTICIPAR DA HOMENAGEM PROPOSTA 

PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE QUE SERVE DE ESTÍMULO AO 

TRABALHO DA ASSOCIAÇÃO DOS DEFICIENTES VOLTADO AOS ESPORTES, E 

AINDA AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PELA INDICAÇÃO DE USO 

DA TRIBUNA LIVRE. O PRESIDENTE DA ADEFIL DECLAROU QUE ESTA 

HOMENAGEM ENCERRA O CICLO DE COMEMORAÇÕES DO DIA NACIONAL DE 

LUTA DAS PESSOAS COM DEFICIÊNCIA, EM 21 DE SETEMBRO, E QUE 

RESULTOU EM UMA CARTA ABERTA AO POVO DE LINHARES QUE SERÁ 

REPASSADA AOS VEREADORES EM UMA OUTRA OPORTUNIDADE. 

ENFATIZANDO QUE HOUVE CONQUISTAS DA CLASSE AO LONGO DAS 

ÚLTIMAS TRÊS DÉCADAS NO TRANSPORTE PÚBLICO, NA ACESSIBILIDADE, 

NA SAÚDE E NA EDUCAÇÃO, EM ESPECIAL, MAS HÁ VÁRIOS PONTOS A 

SEREM MELHORADOS PARA O DEFICIENTE NO MUNICÍPIO. CITANDO HÁ 
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NECESSIDADE DE MELHORAS NA ARQUITETURA NO CENTRO DA CIDADE E 

NOS BAIRROS, COMUNICAÇÃO PARA OS DEFICIENTES AUDITIVOS E 

VISUAIS, TRANSPORTE ADAPTADO E MELHORIA NOS PONTOS DE ÔNIBUS, 

PRINCIPALMENTE, A PARTIR DO SHOPPING ATÉ O BAIRRO CANIVETE. 

INFORMANDO QUE AS PESSOAS QUE UTILIZAM CADEIRAS DE RODAS, QUE 

FORAM VÍTIMAS DE TIROS OU DE ACIDENTES AUTOMOBILÍSTICOS, ESTÃO 

HÁ TRINTA E SEIS DIAS SEM SEUS MEDICAMENTOS ESPECIAIS DE 

HIGIENIZAÇÃO. DECLARANDO QUE O SENHOR RICARDO NECESSITA FAZER 

UMA CIRURGIA, MAS O MÉDICO DO CENTRO DE SAÚDE QUE IRIA OLHAR 

SEUS EXAMES HOJE NÃO COMPARECEU, NA OCASIÃO, O CIDADÃO QUE 

NÃO ESTÁ CONSEGUINDO RECEBER SEUS MEDICAMENTOS, RECEBEU DA 

UNIDADE DE SAÚDE FITA CREPE EM LUGAR DO ESPARADRAPO. 

ENFATIZANDO QUE É NESSE SENTIDO SUA FALA DE QUE A SAÚDE PÚBLICA 

TEM QUE SER MELHORADA PARA TODA POPULAÇÃO, MAS EM ESPECIAL 

PARA O DEFICIENTE FÍSICO, QUE TEM UMA SITUAÇÃO BEM MAIS DELICADA. 

APÓS, CHAMOU ATENÇÃO PARA QUE NÃO SE DEIXE DE DISPONIBILIZAR OS 

ACOMPANHANTES DOS ALUNOS NAS SALAS DE AULA DO MUNICÍPIO, 

RESSALTANDO QUE A LEI GARANTE ESSE BENEFÍCIO, MAS EM VIRTUDE DA 

CRISE QUE O MUNICÍPIO PASSA, ALGUNS ACOMPANHANTES ESTÃO SENDO 

RETIRADOS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU AO PRESIDENTE DA ADEFIL, PELO BELÍSSIMO TRABALHO 

DESENVOLVIDO FRENTE ÀQUELA INSTITUIÇÃO. EM SEGUIDA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE 

SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA 

REGIMENTAL. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS E PARABENIZOU OS HOMENAGEADOS DA NOITE, 

E EM ESPECIAL O SENHOR JOSÉ GERALDO PELO BRILHANTE TRABALHO 

QUE PRESTA A SOCIEDADE DE LINHARES, RESSALTANDO QUE TODAS AS 

PESSOAS QUE LUTAM PELO BEM COMUM FAZEM A VONTADE DE DEUS. 
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DIZENDO SER LAMENTÁVEL O RELATO DO SENHOR JOSÉ GERALDO, NO 

QUE DIZ RESPEITO A FATA DE ASSISTÊNCIA DA ADMINISTRAÇÃO PARA COM 

AS PESSOAS QUE TANTO NECESSITAM, PRINCIPALMENTE ESSAS PESSOAS 

ESPECIAIS, QUE PRECISAM DE ESTÍMULOS PARA VENCER AS 

DIFICULDADES QUE ENFRENTAM NA VIDA. APÓS, O VEREADOR SE 

REFERINDO A RECENTE FALTA DE ÁGUA NO MUNICÍPIO, DECLAROU QUE 

FATOS COMO ESSE NÃO PODEM VOLTAR A ACONTECER, POIS, TODOS 

SABEM DA IMPORTÂNCIA DA ÁGUA PARA A POPULAÇÃO. ADEMAIS, O 

MUNICÍPIO PASSOU POR GRANDES AUMENTOS NA TAXA DE ÁGUA, E, 

PRECISA DE MELHORIAS NO SERVIÇO QUE É PRESTADO À POPULAÇÃO DE 

LINHARES. DIZENDO ACREDITAR QUE O RIO PEQUENO E A LAGOA 

JUPARANÃ DEVEM SER MONITORADOS 24H POR DIA, NÃO PODENDO UM 

FATO DESSE OCORRER E PEGAR A TODOS DE SURPRESA, INCLUSIVE O 

SAAE. RESSALTANDO QUE A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, O SAAE E O 

GOVERNO, COM SUAS EXPLICAÇÕES PROCURARAM FUGIR DAS QUESTÕES, 

MAS A MAIORIA DA POPULAÇÃO SABE QUE O OCORRIDO PROVAVELMENTE 

ACONTECEU POR DESLEIXO OU FALTA DE ATENÇÃO DO PODER PÚBLICO. 

AMANTINO ENFATIZOU QUE A SITUAÇÃO NÃO PODE FICAR ASSIM, E ESTÁ 

ESTUDANDO AS MEDIDAS QUE IRÁ TOMAR, ACREDITANDO QUE A 

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE, IBAMA E ÓRGÃOS AFINS ESTÃO CIENTES 

DA RESPONSABILIDADE DE APURAR O QUE REALMENTE ACONTECEU.  

DIVERSAS SÃO AS HIPÓTESES PARA O OCORRIDO, ENTRETANTO, O FATO 

NÃO PODE FICAR SEM APURAÇÃO DO QUE VERDADEIRAMENTE 

ACONTECEU. ENFATIZANDO QUE A SITUAÇÃO SERVIU COMO UM 

IMPORTANTE ALERTA PARA O PODER PÚBLICO, DESEJANDO QUE A PARTIR 

DE AGORA, SEJAM RETIRADOS TODOS OS ESGOTOS QUE SÃO 

DESPEJADOS NO MANANCIAL, BEM COMO, SEJAM IMPLEMENTADAS 

RONDAS 24 HORAS NO RIO, PARA QUE MANCHAS COMO QUE APARECEU 

SEJAM DETECTADAS ANTES MESMO DE CHEGAR AO PONTO DE CAPTAÇÃO 
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DO SAAE.  SALIENTANDO QUE DESEJA QUE AS COISAS SE ENCAMINHEM DE 

MODO QUE A POPULAÇÃO TENHA CERTEZA DE QUE NÃO ESTÁ CORRENDO 

RISCO DE SER ENVENENADA E AINDA PAGANDO POR UMA ÁGUA TÃO CARA 

COMO É A DE LINHARES. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE REALMENTE A POPULAÇÃO VIVEU DIAS 

DIFÍCEIS, E MUITOS RECORRERAM A USAR AGUAS SEM TRATAMENTO, 

COMO VISTO NO BAIRRO SÃO JOSÉ, ONDE PRESENCIOU VÁRIAS PESSOAS 

PEGANDO ÁGUA DIRETAMENTE DAS LAGOAS DA LOCALIDADE. SUGERINDO 

QUE É PRECISO ESTUDAR UM MEIO PARA QUE FUNCIONÁRIOS DO SAAE 

FAÇAM RONDAS NO RIO E NA LAGOA. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE É 

NECESSÁRIO QUE SE DESCUBRA QUAL A REAL CAUSA DA MANCHA NEGRA 

QUE IMPOSSIBILITOU A CAPTAÇÃO DE ÁGUA DO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE 

O CULPADO NÃO É O ATUAL DIRETOR DO SAAE, MAS SIM, TODAS AS 

GESTÕES PASSADAS SÃO CULPADAS. DECLARANDO QUE O SAAE SÓ 

CAPTA ÁGUA DE UM LUGAR, E QUESTIONANDO SE NENHUM 

ADMINISTRADOR NUNCA PENSOU QUE ALGO PODERIA OCORRER, COMO A 

EUTROFIZAÇÃO DAS ÁGUAS E A CIDADE FICASSE SEM ÁGUA PARA 

CONSUMO. ENFATIZANDO QUE SUA CRÍTICA NÃO É PELO APARECIMENTO 

DA MANCHA, MAS SIM PELA FALTA DE GESTÃO, JÁ QUE O ADMINISTRADOR 

TEM QUE SABER QUAIS SÃO OS PONTOS CRÍTICOS E PLANEJAR AÇÕES 

PRÉVIAS PARA SEREM COLOCADAS EM PRÁTICA EM SITUAÇÕES DE 

EMERGÊNCIA. CARDIA LEMBROU QUE OS DEJETOS QUE SÃO JOGADOS NOS 

RIOS E LAGOS DO MUNICÍPIO COM O TEMPO FACILITAM O CRESCIMENTO 

DE ALGAS, QUE AO MORREREM INCHAM E SE ACUMULAM CADA VEZ MAIS, 

PODENDO TAMBÉM SER ESSA UMA CAUSA DA MANCHA NEGRA. 

RESSALTANDO ACREDITAR QUE SERIA UM ERRO GRAVE CAPTAR ÁGUA DE 

LAGOA NESSE MOMENTO, PORTANTO UMA DAS SOLUÇÕES SERIA A 

PREFEITURA ACELERAR A CONSTRUÇÃO DA BARRAGEM DA LAGOA NOVA, E 
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COLOCAR UMA DRAGA PARA FAZER A FLOTAÇÃO DO FUNDO DAS LAGOAS. 

DECLARANDO ACREDITAR QUE O PROBLEMA PRECISA SER MELHOR 

DISCUTIDO, PROPONDO QUE SEJAM OUVIDOS ESPECIALISTAS NA ÁREA, 

PARA UMA DISCUSSÃO MAIS AMPLA DO PROBLEMA QUE AFETA A TODOS 

OS CIDADÃOS DO MUNICÍPIO. CARDIA INFORMOU QUE A ÁGUA QUE ESTÁ 

CHEGANDO NAS CASAS NO DIA DE HOJE ESTÁ CHEGANDO SEM CLORO, 

SENDO ASSIM, DEVE HAVER ALGUM PROBLEMA, MAS MUITAS VEZES NEM O 

PRÓPRIO GESTOR TEM CONHECIMENTO. NO APARTE, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI PARABENIZOU O DIRETOR DO SAAE PELO SERVIÇO QUE TEM 

PRESTADO FRENTE A DIREÇÃO DO SAAE, DIZENDO QUE O MESMO NÃO TEM 

CULPA DO OCORRIDO. O VEREADOR RELATOU QUE FEZ UMA ANÁLISE 

PRELIMINAR DA ÁGUA, ÀS 10H DA MANHÃ DE ONTEM, QUE CHEGOU EM SUA 

PADARIA E OUTROS TRÊS PONTOS DO BAIRRO CONCEIÇÃO, QUE APONTOU 

QUE EM NENHUMA DAS TRÊS AMOSTRAS HAVIA CLORO. SENDO ASSIM, A 

ÁGUA ESTARIA SENDO APENAS FILTRADA, SEM A ADIÇÃO DOS PRODUTOS 

QUÍMICOS NECESSÁRIO AO SEU CORRETO TRATAMENTO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE NO DIA DE HOJE AS 18H, RECEBEU 

UM VÍDEO DE UMA PESSOA MOSTRANDO QUE A ÁGUA NA ÁREA DO BAIRRO 

JUPARANÃ ESTÁ TOTALMENTE SEM CLORO. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PEDIU DESCULPAS AO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, POR TER ESQUECIDO DE LHE CONCEDER A FALA NA 

OCASIÃO DAS HOMENAGENS AOS ATLETAS CADEIRANTES. INSCRITO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

SALIENTOU QUE A FALTA DE ÁGUA NO MUNICÍPIO REALMENTE NÃO PODE 

PASSAR EM BRANCO. DIZENDO QUE EM LINHARES NUNCA SE DISCUTIU A 

QUESTÃO DO MEIO AMBIENTE E NUNCA HOUVE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA 

O MEIO AMBIENTE NEM NESTA GESTÃO OU EM ANTERIORES. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE ESSE É SÓ UM ALERTA, E POR MUITAS VEZES FOI 

VERIFICAR O ORÇAMENTO MUNICIPAL PARA O MEIO AMBIENTE, E 
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PRATICAMENTE NADA DE SIGNIFICATIVO ENCONTRAVA. ENQUANTO O 

MUNDO DISCUTE A CRISE HÍDRICA, A CIDADE ESTÁ VIRANDO AS COSTAS 

PARA SEU PATRIMÔNIO HIDROGRÁFICO. DECLARANDO QUE SE NÃO 

ABRIRMOS OS OLHOS E COBRAR QUE SE FAÇAM POLÍTICAS PÚBLICAS 

VOLTADAS PARA O MEIO AMBIENTE O PROBLEMA COM A ÁGUA SERÁ UMA 

REALIDADE PRESENTE NA CIDADE. RESSALTANDO QUE EXISTEM 

PROBLEMAS COMO APENAS UM PONTO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA, LAGOAS 

CONTAMINADAS COM CRIADOUROS DE PEIXES, MICROALGAS E POLUIÇÃO. 

O ATUAL SECRETÁRIO DA PASTA DE MEIO AMBIENTE DO MUNICÍPIO É 

INTERINO, E NÃO TEM FORMAÇÃO ACADÊMICA EM MEIO AMBIENTE E NEM 

CAPACIDADE TÉCNICA DE GESTÃO NA ÁREA. DIZENDO QUE ESSA SITUAÇÃO 

É UMA VERGONHA PARA O MUNICÍPIO. NO APARTE, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU QUE O ATUAL SECRETÁRIO DE MEIO AMBIENTE, 

RODRIGO PANETO, MOSTROU EM UMA ENTREVISTA DA REDE GAZETA, UM 

TOTAL DESCONHECIMENTO DO QUE É MEIO AMBIENTE. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA LEMBROU QUE ATUALMENTE A 

CIDADE NÃO TEM PROJETOS PARA SEREM DISCUTIDOS NO MINISTÉRIO DAS 

CIDADES PARA RECUPERAÇÃO DAS LAGOAS POLUÍDAS DO MUNICÍPIO. 

FABRÍCIO DISSE ESPERAR QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO DÊ O PRIMEIRO 

PASSO AGORA E APRESENTE UM ORÇAMENTO DIGNO PARA A PASTA DO 

MEIO AMBIENTE. RESSALTANDO QUE A POPULAÇÃO TAMBÉM TEM SUA 

PARCELA DE CULPA, POIS CONSTRÓI CASAS ÀS MARGENS DAS LAGOAS E 

ALI JOGAM SEUS DEJETOS, PIOR AINDA É O PRÓPRIO SAAE QUE DESPEJA 

UM DUTO DE ESGOTO NA LAGOA DO AVISO E A ADMINISTRAÇÃO QUE NÃO 

FAZ A DEVIDA FISCALIZAÇÃO. OUTRA SITUAÇÃO FOI A TRISTE REALIDADE 

DOS COMERCIANTES APROVEITADORES QUE ELEVARAM O PREÇO DOS 

GALÕES D’ÁGUA SEM NENHUMA SENSIBILIDADE COM AS DIFICULDADES DA 

POPULAÇÃO, QUE NECESSITAVAM DA ÁGUA PARA BEBER E SE ALIMENTAR. 

O VEREADOR RESSALTOU QUE OS OPORTUNISTAS AUMENTARAM EM ATÉ 



 662 

60% (SESSENTA POR CENTO) O VALOR DA ÁGUA E VASILHAMES. 

RESSALTANDO QUE JÁ FEZ A COBRANÇA DE FISCALIZAÇÃO AOS ÓRGÃOS 

COMPETENTES, E QUE A POPULAÇÃO TAMBÉM DEVE COMPROVAR O 

ABUSO ATRAVÉS DAS NOTAS FISCAIS OU RECIBOS E FORMALIZAR 

DENÚNCIAS JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES PARA QUE OS 

COMERCIANTES QUE FAZEM ESSA PRÁTICA SEJAM PENALIZADOS 

CONFORME A LEI. FABRÍCIO PARABENIZOU O SECRETÁRIO ELDO PELO 

REINÍCIO DAS OBRAS DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA. APÓS, 

COMENTOU QUE CIRCULA EM UMA REDE SOCIAL QUE EXISTE SERVIDOR NA 

FUNÇÃO DE TELEFONISTA DO SAAE QUE GANHA R$ 6.000,00 (SEIS MIL 

REAIS), SENDO ESSE O MOTIVO DO PEDIDO INFORMAÇÕES QUE REQUEREU 

AO ÓRGÃO. POR FIM, AGRADECEU AOS VEREADORES DAS COMISSÕES 

PERMANENTES, PELA PRESTEZA NA ANÁLISE DO PROJETO PARA 

SUBVENÇÃO A ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA, E, AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PELA PARCERIA NA BUSCA DE UMA SOLUÇÃO PARA A 

QUESTÃO DA AJUDA FINANCEIRA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. 

CARDIA DECLAROU AGRADECER PUBLICAMENTE AO SECRETÁRIO WILSON, 

QUE TEM ATENDIDO TODOS DENTRO DO POSSÍVEL VEM DISTINGUIR 

OPOSIÇÃO OU SITUAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E CITOU QUE COM O EPISÓDIO 

DA FALTA DE ÁGUA, AS ESCOLAS E POSTOS DE SAÚDE, TIVERAM QUE SER 

FECHADOS POR NÃO HAVER ÁGUA PARA CONSUMO E MANUTENÇÃO. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE É NECESSÁRIO SE APROVEITAR MELHOR OS 

PROJETOS ESCOLARES DOS ALUNOS SOBRE A QUESTÃO DO MEIO 

AMBIENTE, CITANDO QUE UM PROJETO DOS ALUNOS DA ESCOLA MARILIA 

DE RESENDE, CUSTA MENOS DE R$ 20.000,00 (VINTE MIL REAIS), VALOR 

ÍNFIMO PARA ADMINISTRAÇÃO, SE COMPARADO AOS BENEFÍCIOS 

PRÁTICOS E EDUCATIVOS QUE A MEDIDA POSSIBILITARIA. PEDINDO APOIO 

DOS VEREADORES PARA QUE POSSAM TRABALHAR NESSE SENTIDO E 
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FAZER VALER OS PROJETOS DOS ALUNOS QUE SÃO O FUTURO. ESTÉFANO 

PARABENIZOU O DIRETOR DO SAAE, GELSON SUAVE, DIZENDO QUE O 

MESMO NÃO TEVE CULPA NENHUMA NO EPISÓDIO, MAS NÃO DEIXOU DE 

ASSUMIR A RESPONSABILIDADE EM MOMENTO ALGUM, RESSALTANDO QUE 

É NESSAS HORAS QUE SE DEMONSTRA CAPACIDADE. RESSALTANDO 

ACREDITAR QUE É HORA DE COMEÇAR A TRABALHAR UM “PLANO B” PARA 

LINHARES, APROVEITANDO O COMPLEXO HÍDRICO DA CIDADE DE UMA 

FORMA INTELIGENTE E UNIVERSAL, ATRAVÉS DE BONS PROJETOS. APÓS, 

COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO PARA CONCLUSÃO DA GALERIA 

DA RUA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA NO BAIRRO INTERLAGOS, 

DIZENDO QUE O PROBLEMA SE ARRASTA HÁ DÉCADAS E NECESSITA SER 

SOLUCIONADO O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. PEDINDO ATENÇÃO DO DIRETOR 

DO SAAE QUANTO AO DA CONCLUSÃO DA GALERIA NA AVENIDA DO 

CONTORNO NO BAIRRO SHELL, CONFORME SEU REQUERIMENTO. 

ESTÉFANO PARABENIZOU A SECRETARIA DE OBRAS PELO ATENDIMENTO 

AO SEU REQUERIMENTO PARA REFORMA DA CAPELA MORTUÁRIA DO 

CEMITÉRIO DO BAIRRO LINHARES V. APÓS, QUESTIONOU QUAL SERIA O 

MOTIVO DA PARALIZAÇÃO DAS OBRAS DA RUA COELHO NETO, QUE AINDA 

FALTA UM TRECHO DE APROXIMADAMENTE 50 METROS, SALIENTANDO QUE 

A POPULAÇÃO COBRA PELA CONCLUSÃO DA OBRA. O VEREADOR SUGERIU 

QUE OS VEREADORES FAÇAM UMA COMISSÃO PARA BUSCAR 

INFORMAÇÕES DO PORQUÊ AS OBRAS, DO PROJETO FEDERAL DA LINHA 

VERDE, FORAM PARALISADAS HÁ CINCO ANOS, DESTACANDO QUE O 

PROJETO É MUITO IMPORTANTE E OS MORADORES DOS BAIRROS DO 

ENTORNO DA LAGOA TAMBÉM QUEREM RESPOSTAS PARA O TEMA. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARABENIZOU O 

VEREADOR SILOTE POR SUA FALA, E RESSALTOU QUE JÁ PASSOU DA HORA 

DO MUNICÍPIO PLANEJAR E TER ESTRATÉGIAS DE CONTINGÊNCIA NOS MAIS 

DIVERSOS SETORES QUE SÃO CRÍTICOS NO MUNICÍPIO, COMO EM CASO DE 
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ENCHENTES, CRISE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA, PRONTO SOCORRO DO 

HGL, PONTE JOAQUIM CALMON E PONTE DO RIO PEQUENO. DIZENDO QUE 

ESSES SÃO ALGUNS PONTOS QUE PRECISAM TER ESTRATÉGIAS DEFINIDAS 

E PRONTAS PARA QUE EM CASO DE URGÊNCIA A CIDADE NÃO SOFRA 

TANTO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU QUE O 

PROBLEMA OCORRIDO NO ABASTECIMENTO DE ÁGUA PROVA QUE O 

MUNICÍPIO NÃO ESTÁ PREPARADO PARA EMERGÊNCIAS. AFIRMANDO QUE 

ESSE NÃO É UM PROBLEMA DO GOVERNO ATUAL, MAS SIM UMA SITUAÇÃO 

QUE VEM SE PRORROGANDO HÁ MUITO TEMPO, SENDO QUE ATUALMENTE 

OS INVESTIMENTOS NA ÁREA DO MEIO AMBIENTE SÃO POUCOS. A 

QUESTÃO PREOCUPA JÁ QUE SE VÊ O RIO DOCE “MORRENDO” E ALGUMAS  

LAGOAS DEIXANDO DE EXISTIR. O VEREADOR ENFATIZOU QUE É HORA DA 

CÂMARA MUNICIPAL, AS ENTIDADES DA ÁREA E GESTOR DO MUNICÍPIO SE 

UNAM PARA QUE ELABORAR ESTRATÉGIAS DE CONTINGÊNCIAS EM CASO 

DE EMERGÊNCIAS EM TODAS AS ÁREAS QUE SÃO CRÍTICAS NO MUNICÍPIO. 

ENFATIZANDO QUE É URGENTE ESTUDAR SOBRE UM NOVO PONTO DE 

CAPTAÇÃO DE ÁGUA. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

REGISTROU QUE O MUNICÍPIO CONTA COM AS VERBAS DO FUNDEMA, QUE 

PODEM E PRECISAM SER USADAS NA EDUCAÇÃO AMBIENTAL. 

RESSALTANDO QUE TAIS PRECISAM SER USADAS NAS ESCOLAS, 

COMUNIDADES E NA CONSCIENTIZAÇÃO DOS MORADORES QUE MORAM NO 

ENTORNO DAS ÁGUAS. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL 

LEMBROU QUE A ATITUDE DOS COMERCIANTES AO COBRAREM VALORES 

DE ATÉ TRINTA REAIS PELO GALÃO DE ÁGUA É UM ABSURDO E MERECE 

SER DENUNCIADA PARA QUE OS RESPONSÁVEIS SEJAM PUNIDOS. USANDO 

A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU O FUNDEMA 

MESMO TENDO COMO FIM AS ATIVIDADES DE EDUCAÇÃO AMBIENTAL, 

TAMBÉM PODE TER SUAS VERBAS USADAS PARA RECUPERAÇÃO DE ÁREAS 

DEGRADADAS. RESSALTANDO SER NOTÓRIO QUE NÃO EXISTE ÁREA MAIS 
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DEGRADADA EM LINHARES DO QUE A LAGOA JUPARANÃ, E QUEM SABE NÃO 

SE POSSA USAR OS RECURSOS DO FUNDEMA PARA RECUPERAR AQUELA 

LAGOA. O VEREADOR LEMBROU QUE COM AS MEDIDAS EMERGÊNCIAS QUE 

AUMENTARAM A VASÃO DA LAGOA, É ESPERADO QUE NÍVEL DA MESA 

BAIXE AINDA MAIS RÁPIDO, SENDO URGENTE QUE SE CONSTRUA A 

BARRAGEM PARA GARANTIR O ABASTECIMENTO DE ÁGUA E A 

CONSERVAÇÃO DAQUELA LAGOA. ENFATIZANDO QUE O FUNDEMA PODERIA 

CUSTEAR A OBRA SE FOSSE COMPROVADO PELOS TÉCNICOS A 

DEGRADAÇÃO DA LAGOA. APÓS, SOLICITOU A PROCURADORIA DA CASA 

QUE OFICIE A SECRETARIA MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE E O CONSELHO 

DE MEIO AMBIENTE PARA QUE SEJA VERIFICADA A POSSIBILIDADE DE USO 

DOS RECURSOS DO FUNDEMA PARA RECUPERAÇÃO DA LAGOA JUPARANÃ. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA RESSALTOU QUE O 

PROBLEMA DE FALTA DE ÁGUA NÃO É DO GOVERNO ATUAL, MAS SIM, O 

RESULTADO DE UMA FALTA DE PLANEJAMENTO DE LONGA DATA. 

LEMBRANDO QUE O SAAE EM 2012 ARRECADAVA APENAS NOVECENTOS MIL 

REAIS, DINHEIRO QUE QUASE NÃO O MANTINHA, ENTRETANTO, HOJE O 

SAAE JÁ ARRECADA MAIS DE DOIS MILHÕES DE REAIS. SENDO NECESSÁRIO 

QUE O DIRETOR DAQUELA ENTIDADE USE AS VERBAS COM INVESTIMENTO 

DE PLANEJAMENTO QUALITATIVO, IDENTIFICANDO AONDE É NECESSÁRIO 

SE INVESTIR. REGISTRANDO QUE A ATUAL ADMINISTRAÇÃO EM SITUAÇÕES 

DE CRISE, COMO NAS ENCHENTES, DEU UM SHOW EM MUITAS 

ADMINISTRAÇÕES, ENCARANDO O PROBLEMA DE FRENTE. O MESMO 

OCORREU NESTA SITUAÇÃO DA FALTA D’AGUA, QUE FOI CLASSIFICADA 

POR UM ENGENHEIRO AMBIENTAL COMO SENDO UM FATO INUSITADO E 

ACIDENTAL, A ADMINISTRAÇÃO RETORNOU O ABASTECIMENTO EM MENOS 

DE 24H. O VEREADOR RESSALTOU QUE 80 MIL PESSOAS DEPENDIAM DO 

TRABALHO DO DIRETOR DO SAAE E DE SUA EQUIPE, QUE NÃO FUGIRAM DA 

RESPONSABILIDADE E FORAM PARA A RUA VIRANDO A NOITE E 
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RESOLVENDO O PROBLEMA. ENFATIZANDO QUE NÃO HÁ CULPADOS AINDA, 

POIS O IEMA E A POLÍCIA TÉCNICA CIENTÍFICA ESTÃO INVESTIGANDO O 

FATO, E DESSA FORMA PREFERE RESSALTAR AS VIRTUDES DO DIRETOR 

DO SAAE E DA ADMINISTRAÇÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O 

PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2849, 2854 E 2899/2015, COM SEUS PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, 

JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE 

PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESSA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 2849, 2854 E 2899/2015, 

SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2849, 2854 E 2899/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU AOS MEMBROS DAS COMISSÕES PERMANENTES, QUE EM 

VIRTUDE DA IMPORTÂNCIA DO PROJETO DE LEI Nº.2899/2015, ANALISARAM 

E EMITIRAM OS PARECERES FAVORÁVEIS NO DECORRER DA PRESENTE 

SESSÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

AGRADECEU NA PESSOA DO SENHOR PEDRO, EM NOME DA ESCOLA 

AGRÍCOLA, RESSALTANDO O TRABALHO DOS VEREADORES EM CORRER 

ATRÁS DAS SOLUÇÕES, E AGILIDADE DAS COMISSÕES EM EMITIREM SEUS 

PARECERES IMEDIATAMENTE, DEVIDO AO ALTO GRAU DE IMPORTÂNCIA DO 

PROJETO.  QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUERER 

DEIXAR BEM CLARO QUE NÃO CULPOU O DIRETOR DO SAAE OU O 

PREFEITO ATUAL PELO PROBLEMA NO ABASTECIMENTO, MAS ACREDITA 

QUE O SAAE DEVE TER UM PLANO EMERGENCIAL PARA QUE O FATO NÃO 
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OCORRA NOVAMENTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE REGISTROU QUE EM MOMENTO ALGUM TEVE UMA FALA DE 

REPÚDIO AO DIRETOR DO SAAE, AO CONTRÁRIO SABE MUITO BEM DA SUA 

CAPACIDADE E DEDICAÇÃO COMO JÁ FOI DITO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR  JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, QUE USANDO A 

PALAVRA SE AGRADECEU AO SEU PARTIDO, E, SE DISSE LISONJEADO COM 

A INDICAÇÃO DE SEU NOME COMO UM DOS PRÉ-CANDIDATOS À 

ADMINISTRAÇÃO A PARTIR DE 2016. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-

SE NO DIA 29/09/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 5/10/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA CINCO DE OUTUBRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, 

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E 

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A 

LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA 

REALIZADA NO DIA 28/09/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO 

EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

02/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº.2959/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. CITANDO QUE EXISTE LOCAL PREDEFINIDO, OU 

SEJA, NA AVENIDA ADEMAR LUIS PIANNA, PRÓXIMO AO JOCAFE E AO “CEIM 

ALEGRIA DO SABER”. PROTOCOLO Nº. 2960/2015 – SOLICITA A 

SUBSTITUIÇÃO DA TAMPA DE ESGOTO DA AVENIDA LAGOA BONITA S/Nº. EM 

FRENTE A EMEF ADELSON DEL SANTO, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 
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SILVA, DATADOS DE 02/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 2979/2015 – SOLICITANDO QUE SE 

VERIFIQUE A POSSIBILIDADE DE PROVIDENCIAR A SINALIZAÇÃO DAS RUAS 

E AVENIDAS DO BAIRRO MOVELAR. CITANDO QUE A MEDIDA NECESSITA DE 

ATENÇÃO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A FIM DE ATENDER AS 

REIVINDICAÇÕES DOS MORADORES E EVITAR ACIDENTES. PROTOCOLO Nº. 

2980/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA ESTUDA A POSSIBILIDADE DE 

PROCEDER A REGULARIZAÇÃO DOS LOTES DA RUA BRAÚNA, BAIRRO 

MOVELAR. CITANDO QUE, CONFORME SOLICITAÇÃO DOS MORADORES, 

DAQUELA LOCALIDADE, OS MESMOS DESEJAM REGULARIZAR O 

PAGAMENTO DE “IPTU”, ENTRETANTO, ISSO SÓ SERÁ POSSÍVEL QUANDO 

HOUVER A REGULARIZAÇÃO DOS LOTES. PROTOCOLO Nº. 2981/2015 – 

SOLICITANDO QUE SEJA ESTUDA A POSSIBLIDADE DE CONSTRUÇÃO DE 

UMA QUADRA POLIESPORTIVA NO BAIRRO MOVELAR. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DOS ACLAMES DA POPULAÇÃO, EM ESPECIAL DOS 

ALUNOS DA EMEF “MARIA DE SOUZA MATIAS”, QUE SERIAM BENEFICIADOS 

COM A CONSTRUÇÃO DA QUADRA, UMA VEZ QUE NÃO POSSUEM LOCAL 

PARA A PRÁTICA DE ESPORTES. ANEXO, DOCUMENTAÇÃO PARA MELHOR 

COMPREENSÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 05/10/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2987/2015 – SOLICITA CAPINA E RECOLHIMENTO DE ENTULHO NAS RUAS DO 

BAIRRO RIO QUARTEL. PROTOCOLO Nº.2988/2015 – SOLICITA PINTURA DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE EM FRENTE AO CEMITÉRIO DO BAIRRO 

PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 2989/2015 – SOLICITANDO CÓPIA DO CONTRATO 

DE COMODATO REFERENTE A INSTALAÇÃO DA CASA DO CIDADÃO, 

FIRMADO ENTRE A PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES/ES E O SHOPPING 

PÁTIO MIX, EM COMPLEMENTAÇÃO AS INFORMAÇÕES REQUERIDAS POR 

CERTIDÃO, ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº. 2453/2015 E CONFORME 
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INFORMAÇÃO OF/GAB/SEDIC Nº. 324/15 (ANEXOS). PROTOCOLO Nº. 

2990/2015 - SOLICITA MOÇÃO DE PESAR EM RAZÃO DO FALECIMENTO DO 

SENHOR ZOZIMAR SOARES. PROTOCOLO Nº. 2991/2015 – SOLICITA MOÇÃO 

DE PESAR EM RAZÃO DO FALECIMENTO DO SENHOR MÁRIO CARVALHO 

CALMON, OCORRIDO NO DIA 03/10/2015. PROTOCOLO Nº. 2992/2015 – 

SOLICITANDO MOÇÃO DE PESAR, EM RAZÃO DO FALECIMENTO DO SENHOR 

DJALMA CHEVRAND BAPTISTA, OCORRIDO NO DIA 05/10/2015. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, DATADO DE 05/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3007/2015 - 

SOLICITA MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR 

ANDRÉ BASSANI. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS DE 05/10/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3015/2015 – SOLICITANDO PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DA AVENIDA 

MARGINAL, BAIRRO JARDIM LAGUNA, CONFORME MAPA ANEXO. 

PROTOCOLO Nº. 3016/2015 – SOLICITANDO A PINTURA DO QUEBRA-MOLAS 

LOCALIZADO NA RUA MANTENÓPOLIS, BAIRRO JOSÉ RODRIGUES MACIEL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTEFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 05/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3018/2015 – SOLICITA MELHORIAS NA 

SINALIZAÇÃO HORIZONTAL E VERTICAL NO ENTRONCAMENTO DA AVENIDA 

PRESIDENTE GARRASTAZU MÉDICI COM A RUA ARARIBOIA E CLAUDIO 

MANOEL DA COSTA, NA DIVISA DOS BAIRROS EXPOSIÇÃO COM 

INTERLAGOS I. PROTOCOLO Nº. 3019/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA MARTINS AFONSO DE SOUZA, Nº. 

1511, PRÓXIMO AO ESTABELECIMENTO “JOÃO MOTOS”, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. JUSTIFICANDO, O PEDIDO EM RAZÃO DO ALTO ÍNDICE DE 

ACIDENTES CONSTATADO NO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3020/2015 – SOLICITA 

MANUTENÇÃO E RECAPEAMENTO NA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO 
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DISTRITO DE DESENGANO. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

DEMONSTRAM A SITUAÇÃO DO LOCAL. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 05/10/2015, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 3021/2015 – SOLICITA QUANTO AO PRAZO DEFINIDO DIANTE A 

INSTAURAÇÃO DA CPI NESTA CASA, SENDO SEU INÍCIO E FIM DE SUA 

TRAMITAÇÃO, EM SE TRATANDO DAS CONSIDERAÇÕES REGIMENTAIS, 

OBSERVADOS SEU FIM, QUE ENTÃO SEJA DE PRONTO ARQUIVADA O TODO 

DA MESMA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS VEREADORES DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 05/10/2015, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3009/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO 

SENHOR DJALMA CHEVRAND BAPTISTA. OFÍCIO CDL 010/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2949/2015 - AGRADECIMENTOS À CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES PELO RECONHECIMENTO DE UTILIDADE PÚBLICA 

CONCEDIDO À CDL LINHARES. OFÍCIO CIRCULAR Nº. 002/2015, DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, DATADO DE 01/10/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2956/2015 – ESCALA DE FÉRIAS 2015/2016. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SISPML, DATADO DE 02/10/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2965/2015 - SOLICITA A NÃO APROVAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI ATRAVÉS DO OFÍCIO Nº104/2015. PROJETOS DE LEIS DE 

AUTORIA DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

2984/2015 – “DISPÕE SOBRE A IMPLANTAÇÃO, CONSTRUÇÃO E 

REMODELAÇÃO DE BICICLETÁRIOS PÚBLICOS E DA OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”, E, PROTOCOLO Nº. 2953/2015 – "DISPÕE SOBRE APLICAÇÃO 

DE MULTA PECUNIÁRIA PARA DESPERDÍCIO DE ÁGUA NA CIDADE DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA COLOCOU 

EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS REQUERIMENTOS DE MOÇÃO DE PESAR 

PROTOCOLADOS SOB OS NºS. 2990, 2991, 3007 E 3009/2015, SENDO TODOS 
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APROVADOS RESPECTIVAMENTE POR UNANIMIDADE. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR Nº. 3009/2015, 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA LEMBROU QUE INFELIZMENTE TAMBÉM NA ÚLTIMA TERÇA-FEIRA 

FALECEU O SENHOR DR. ZOZIMAR SOARES, QUE FOI DIRETOR DA ANTIGA 

SUCAM, E APÓS SUA APOSENTADORIA PRESTOU SERVIÇOS AO MUNICÍPIO 

ATRAVÉS DA VIGILÂNCIA SANITÁRIA. OUTRA PERDA LAMENTÁVEL FOI O 

FALECIMENTO DO SENHOR MÁRIO CALMON, NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA, 

CIDADÃO DE UMA DAS FAMÍLIAS MAIS TRADICIONAIS DA CIDADE, QUE 

PRATICAMENTE FUNDOU NOSSO MUNICÍPIO. POR FIM, MENCIONOU O 

FALECIMENTO DO DR. DJALMA, QUE CHEGOU HÁ MAIS DE 30 ANOS NESSA 

CIDADE, RESSALTANDO QUE ELE ERA UM HOMEM DE BEM, SÉRIO 

TRABALHADOR QUE AQUI CRIOU SUA FAMÍLIA. ENFATIZANDO QUE TODOS 

ESTES SÃO PESSOAS DE BEM QUE MERECEM A HOMENAGEM DESTA CASA 

DE LEIS. O VEREADOR TEIXEIRA MENCIONOU QUE TEVE A HONRA DE 

TRABALHAR COM DR. DJALMA POR MUITOS ANOS, DIZENDO QUE ELE ERA 

REALMENTE UMA PESSOA DE BEM E QUE FARÁ MUITA FALTA. O VEREADOR 

DR. CARDIA DECLAROU QUE CHEGOU A ESTA CIDADE HÁ 40 ANOS 

JUNTAMENTE COM SEU AMIGO DR. DJALMA, E TEVE O PRAZER DE 

CONVIVER COM SUA FAMÍLIA POR MUITOS ANOS. RESSALTANDO QUE ELE 

FOI UM HOMEM SIMPLES QUE MORREU POBRE JUSTAMENTE POR NÃO 

SABER COBRAR POR SEUS SERVIÇOS, ATENDENDO A QUEM PRECISASSE 

INDISTINTAMENTE. POR FIM, SOLICITOU AO PRESIDENTE, AOS 

VEREADORES, E EM ESPECIAL AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA QUE O 

AJUDE A NOMINAR A PRIMEIRA INSTITUIÇÃO PÚBLICA QUE SE FIZER NO 

MUNICÍPIO, COM O NOME DO ILUSTRE DR. DJALMA. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA 

TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, CONFORME SEU 
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REQUERIMENTO, A FIM DE HOMENAGEAR O ESTUDANTE RAI MARCELO 

BRAVIM PREATO FERREIRA, SENDO APROVADA A TRANSFERÊNCIA POR 

UNANIMIDADE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE A SOLENIDADE TEM COMO INTUITO HOMENAGEAR O 

ESTUDANTE RAI MARCELO BRAVIM PREATO FERREIRA, DE 11 ANOS, ALUNO 

DO 5º ANO DA ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL “PREFEITO 

ROBERTO CALMON”, LOCALIZADA NO BAIRRO AVISO, POR TER VENCIDO O 

CONCURSO NACIONAL DE ILUSTRAÇÃO DO RENOMADO CARTUNISTA 

ZIRALDO.  RESSALTANDO QUE O CONCURSO DO PROGRAMA “ABZ” É 

EXIBIDO PELA TV BRASIL, E, FOI REALIZADO EM ÂMBITO NACIONAL. ATO 

CONTÍNUO, FORAM ENTREGUES OS CERTIFICADOS DE HONRA AO MÉRITO 

AO ALUNO RAI MARCELO BRAVIM PREATO FERREIRA, PELO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, VEREADOR MILTINHO COLEGA, AUTOR DA HOMENAGEM, 

SENDO ENTREGUE PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE A HOMENAGEM À 

DIRETORA DO COLÉGIO, PROFESSORA PATRÍCIA FARAGE, BEM COMO, AO 

PROFESSOR DANILO ALVES DA SILVA, FOI ENTREGUE O CERTIFICADO PELO 

DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA.  A SEGUIR, FALOU EM NOME DOS 

HOMENAGEADOS O PROFESSOR DANILO ALVES DA SILVA, QUE 

AGRADECEU A HOMENAGEM REALIZADA E DESTACOU QUE O EXEMPLO DO 

ALUNO RAI MOSTRA QUE LINHARES TEM ALUNOS CAPACITADOS NA REDE 

PÚBLICA, MAS INFELIZMENTE NÃO RECEBEM O DEVIDO VALOR. 

RESSALTANDO ACREDITAR QUE OS EDUCADORES PRECISAM ACREDITAR E 

INCENTIVAR SEUS ALUNOS. APÓS SOLICITAR AO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI QUE ASSUMISSE A PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, O 

VEREADOR MILTINHO COLEGA USOU A TRIBUNA SAUDANDO A TODOS E 

DIZENDO QUE ESTA É UMA NOITE ESPECIAL, TANTO PELA ABERTURA DA 

CAMPANHA OUTUBRO ROSA, COMO PELA HOMENAGEM DE HOJE. 

DESTACANDO QUE A UNIÃO FAMÍLIA ENTRE A FAMÍLIA E A ESCOLA AO 

CITAR O RECONHECIMENTO DO PODER PÚBLICO NESTA NOITE AO 
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ESTUDANTE QUE DIVULGOU O NOME DE LINHARES EM NÍVEL NACIONAL. 

ENFATIZANDO QUE O FEITO DO ALUNO RAI PROPORCIONA UMA 

DEMONSTRAÇÃO CLARA DE QUE O FUTURO DO NOSSO PAÍS ESTÁ NAS 

MÃOS DE UMA SIMPLES PALAVRA CHAMADA “EDUCAÇÃO”. PARABENIZANDO 

O EMPENHO E INCENTIVO DOS PROFESSORES E FAMILIARES DO ALUNO RAI 

QUE SEM DÚVIDAS O APOIARAM PARA O GOSTO À LEITURA, E AOS BONS 

HÁBITOS. POR FIM, RESSALTOU QUE A CLASSE DOS PROFESSORES FAZ UM 

EXCELENTE TRABALHO NO MUNICÍPIO SUPERANDO MUITAS DIFICULDADES 

A CADA DIA, PEDINDO QUE OS DOCENTES PRESENTES LEVEM ESTA 

SINGELA HOMENAGEM DOS VEREADORES DA CÂMARA AOS ALUNOS DA 

ESCOLA, PARA QUE SIRVA DE INCENTIVO. APÓS, O VEREADOR MILTINHO 

COLEGA REASSUMIU OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA. 

EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA 

A PRESENTE SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE 

NA FORMA REGIMENTAL. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO LUIS SILOTE 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU SEUS REQUERIMENTOS 

LIDOS NO EXPEDIENTE, PEDINDO AO SECRETÁRIO PRESENTE À SESSÃO 

QUE ATENTE AOS RECLAMES DA POPULAÇÃO EM RELAÇÃO A MELHOR 

SINALIZAÇÃO NO ENTRONCAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE 

GARRASTAZU MÉDICI COM A RUA ARARIBÓIA NO BAIRRO INTERLAGOS. 

APÓS, COMENTANDO SOBRE SEU REQUERIMENTO PARA MANUTENÇÃO E 

RECAPEAMENTO DA ESTRADA QUE DÁ ACESSO AO DISTRITO DE 

DESENGANO, SALIENTOU QUE AQUELA RODOVIA ESTADUAL, É DE 

EXTREMA IMPORTÂNCIA PARA ESCOAMENTO DA PRODUÇÃO AGRÍCOLA, 

BEM COMO, É CRUCIAL QUE A MESMA ESTEJA EM BOAS CONDIÇÕES EM 

CASO QUE SE PRECISE SOCORRER MORADORES DO LOCAL. APELANDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA E DEMAIS VEREADORES QUE 

INTERCEDAM JUNTO AO GOVERNO DO ESTADO PEDINDO AS MELHORAS 

NECESSÁRIAS NAQUELA VIA, POIS AQUELA POPULAÇÃO SE SENTE 
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TOTALMENTE ABANDONADA PELO PODER PÚBLICO. APÓS, O VEREADOR 

CITOU QUE OUTRO PROBLEMA SURGIU NOS ÔNIBUS DA JOANA D’ARCK, 

SENDO QUE OS IDOSOS FICAM AMONTOADOS NA PARTE DA FRENTE DOS 

ÔNIBUS E NÃO PODEM PASSAR PARA O FUNDO MESMO QUE TODAS AS 

CADEIRAS ESTEJAM VAZIAS. FATO TEMERÁRIO A CONSIDERANDO A 

CONDIÇÃO DE FRAGILIDADE DOS NOSSOS IDOSOS. O VEREADOR APELOU 

AO BOM SENSO DOS DIRETORES DA EMPRESA PARA QUE ACHEM ALGUMA 

FORMA DE ALOCAR MELHOR OS IDOSOS NOS ÔNIBUS. NO APARTE, O 

VEREADOR AMANTINO LEMBROU QUE JÁ SER REFERIU A ESSA QUESTÃO 

HÁ POUCO TEMPO, SUGERINDO QUE SE CONVIDE O REPRESENTANTE 

DAQUELA EMPRESA PARA QUE SEJA INFORMADO O QUE REALMENTE ESTÁ 

ACONTECENDO. SALIENTANDO QUE TAIS FATOS SÃO PRÁTICAS 

DISCRIMINATÓRIAS E ESTA CASA NÃO PODE PERMITIR QUE ISSO CONTINUE 

A ACONTECER, DIZENDO QUE ESTÁ À DISPOSIÇÃO PARA DENUNCIAR O 

FATO A JUSTIÇA. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTEFANO SIOTE 

DECLAROU QUE TAL SITUAÇÃO ACONTECE DIARIAMENTE, BASTANDO-SE 

ENTRAR EM UM COLETIVO PARA QUE SE VEJA O PROBLEMA. POR FIM, 

COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DA CAMPANHA DO “OUTUBRO ROSA” E 

HOMENAGEOU COM UM BUQUÊ DE FLORES A COLABORADORA DESTA 

CASA, SENHORA NÍDIA, QUE PELA SEGUNDA VEZ ESTÁ TRAVANDO UMA 

BATALHA CONTRA O CÂNCER DE MAMA. DIZENDO QUE ESSA SIMPLES 

HOMENAGEM TAMBÉM É DEDICADA À TODAS AS MULHERES QUE ESTÃO 

FAZENDO O TRATAMENTO DE CÂNCER DE MAMA. INSCRITO, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES 

CITANDO QUE NO ÚLTIMO DOMINGO ACONTECEU A ELEIÇÃO DOS 

CONSELHEIROS TUTELARES, PARABENIZANDO A TODOS QUE 

CONCORRERAM NO PLEITO, E EM ESPECIAL AOS CONSELHEIROS ELEITOS. 

FABRÍCIO FALOU DA IMPORTÂNCIA QUE OS CONSELHEIROS TÊM PARA COM 

AS CRIANÇAS DO MUNICÍPIO, E DECLAROU QUE INFELIZMENTE OS 
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CIDADÃOS DO INTERIOR NÃO TIVERAM A OPORTUNIDADE DE VOTAR NO 

PLEITO, POIS NÃO FOI DISPONIBILIZADO LOCAL DE VOTAÇÃO PARA O 

INTERIOR, FATO QUE NECESSITA SER REVISTO. O VEREADOR 

PARABENIZOU OS HOMENAGEADOS DA NOITE, RESSALTANDO A 

IMPORTÂNCIA DE SE TER UM ALUNO DE NOSSA CIDADE REPRESENTANDO 

HONROSAMENTE O MUNICÍPIO A NÍVEL NACIONAL, MESMO PASSANDO POR 

TODAS AS ADVERSIDADES EM QUE AS ESCOLAS PÚBLICAS SE 

ENCONTRAM. APÓS, DECLAROU SUA INDIGNAÇÃO COM O CORTE NAS 

HORAS EXTRAS E DIÁRIAS DE CERTAS CATEGORIAS DA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA. CITANDO QUE MUITOS DESTES TRABALHADORES QUE SÓ 

GANHAM UM SALÁRIO MÍNIMO, DEPENDEM DESSES BENEFÍCIOS PARA 

SUSTENTAR SUAS FAMÍLIAS. AFIRMANDO QUE ALGUNS DESTES 

PROFISSIONAIS AGORA PRECISAM TIRAR DINHEIRO DO PRÓPRIO BOLSO 

PARA COBRIR DESPESAS, JÁ QUE ESTÃO SEM O PAGAMENTO DE DIÁRIAS. 

FABRÍCIO RESSALTOU QUE DIANTE DA CRISE, É NECESSÁRIO QUE SE 

FAÇAM AJUSTES DE FORMA RACIONAL, CORTANDO GASTOS NOS SETORES 

APROPRIADOS, E, NÃO NOS SERVIÇOS QUE SÃO ESSENCIAIS PARA A 

POPULAÇÃO. APÓS, COMENTOU QUE CONSEGUIU JUNTO AO DEPUTADO 

ESTADUAL GUERINO ZANON, UMA EMENDA PARLAMENTAR PARA A ESCOLA 

AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA E PARA A CARITAS DIOCESANA, QUE PRESTAM 

UM EXCELENTE TRABALHO A SOCIEDADE LINHARENSE. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS E PARABENIZOU 

OS CONSELHEIROS TUTELARES ELEITOS, DIZENDO ESPERAR QUE 

CONTINUE SENDO DESENVOLVIDO UM BOM TRABALHO E SE AMPLIE A ÁREA 

DE ATUAÇÃO COM A CRIAÇÃO DOS DOIS NOVOS CONSELHOS APROVADOS 

NESTA CASA DE LEIS. APÓS, CITOU QUE AS DIÁRIAS DOS MOTORISTAS DE 

AMBULÂNCIAS ESTÁ TRÊS MESES ATRASADAS, E QUE OS QUE TENTAM 

COBRAR ALGUMA COISA A RESPEITO DO ASSUNTO ESTÃO SENDO 

TRANSFERIDOS.  ENFATIZANDO QUE INFELIZMENTE A PRÁTICA DO 
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GOVERNO TEM SIDO MANTER E AUMENTAR OS GRANDES CONTRATOS, E, A 

CONTRASSENSO TENTA-SE FAZER ECONOMIA COM AS PEQUENAS COISAS, 

CAUSANDO TRANSTORNOS A SOCIEDADE DE LINHARES. AMANTINO 

DECLAROU QUE HÁ UMA DESORGANIZAÇÃO DA ESTRUTURA DE TRÂNSITO 

DO MUNICÍPIO, DIZENDO QUE A DIRETORA NOMEADA HÁ POUCOS DIAS 

ESTAVA EM OUTRO SETOR, E OUTRAS PESSOAS RESPONDIAM PELO 

SETOR. ALÉM DE NÃO ESTÁ SENDO DEVIDAMENTE ORGANIZADO E 

OBSERVADOS OS PROCEDIMENTOS LEGAIS REFERENTE AS MULTAS DE 

TRÂNSITO. DIZENDO QUE A TÍTULO DE DENÚNCIA, INFORMA QUE, EM 

FAVORECIMENTO DE AMIGOS, AS MULTAS DEIXAVAM SE SER LANÇADAS EM 

BENEFÍCIO DO CONDUTOR. RESSALTANDO QUE TEM PROVA DESSAS 

DENÚNCIAS, E QUE, ENCAMINHARÁ AS MESMAS AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

SE A ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL NÃO TOMAR PROVIDÊNCIAS. O 

VEREADOR DECLAROU QUE PASSOU PARA O DIRETOR DO SAAE A 

INFORMAÇÃO QUE OBTEVE JUNTO A DIVERSAS PESSOAS DO SETOR DE 

MEIO AMBIENTE, DE QUE O FATO DA POLUIÇÃO RECENTEMENTE OCORRIDA 

NO RIO PEQUENO FOI EM CONSEQUÊNCIA DE UMA ESTAÇÃO ELEVATÓRIA 

DE AGUAS PLUVIAIS DO BAIRRO TRÊS BARRAS, ONDE ESTÁ SENDO 

DESPEJADO ESGOTO PROVENIENTE DE CAMINHÕES “LIMPA FOSSAS”. 

EXPLICANDO QUE, COM A SECA, O MATERIAL NÃO DILUIU E FOI SE 

ACUMULANDO, ASSIM, AO CHEGAR AO LIMITE, AS MÁQUINAS FORAM 

ACIONADAS E DESPEJARAM O ESGOTO NO RIO.  SALIENTANDO QUE 

REGISTRA O FATO PARA QUE, O MESMO SEJA INVESTIGADO E 

PROVIDÊNCIAS SEJAM TOMADAS PARA QUE A SITUAÇÃO NÃO VOLTE A 

OCORRER. DIZENDO QUE O MAIS REVOLTANTE FOI A FORMA 

IRRESPONSÁVEL E MENTIROSA COM QUE O SECRETÁRIO DE MEIO 

AMBIENTE VAI À TELEVISÃO TENTAR JUSTIFICAR À QUESTÃO DA VAZÃO DA 

LAGOA, DIVULGANDO UMA “DESCULPA”, ATRAVÉS DE NOTA, QUE NÃO 

CONVENCE NINGUÉM, DE QUE A INTERVENÇÃO FEITA NÃO IRÁ ESVAZIAR A 
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LAGOA. SALIENTANDO QUE ESSE MESMO SECRETÁRIO, DEU UMA 

DECLARAÇÃO EM UMA REUNIÃO DA ADEL, DE QUE A RODOVIÁRIA NÃO IRIA 

SAIR POR QUE O VEREADOR AMANTINO FEZ UMA DENÚNCIA NO MINISTÉRIO 

PÚBLICO. AMANTINO FRISOU QUE SUA DENÚNCIA FOI REFERENTE A TROCA 

DAS ÁREAS DO MUNICÍPIO POR ÁREAS QUE NÃO TEM O VALOR QUE FOI 

ATRIBUÍDO, E QUE SERIA MAIS SENSATO O MUNICÍPIO ADQUIRIR A ÁREA 

PARA FAZER A RODOVIÁRIA. SALIENTANDO QUE ESSA É MAIS UMA MENTIRA 

REVOLTANTE, MAS NADA QUE VEM DESSE GOVERNO NÃO O SURPREENDE, 

O QUE É UM DESGOVERNO PARA O MUNICÍPIO DE LINHARES. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E SE DISSE 

TOTALMENTE FAVORÁVEL A MEDIDA DO PREFEITO QUE DIMINUIU OS 

SALÁRIOS DOS CARGOS COMISSIONADOS PARA CONTER DESPESAS. 

ENTRETANTO, EM SUA VISÃO COMO PROFISSIONAL MÉDICO, SE OS 

SALÁRIOS E JETONS FORAM APROVADOS NESTA CASA DE LEIS, A 

DIMINUIÇÃO DOS VENCIMENTOS TAMBÉM TERIA DE PASSAR PELO PODER 

LEGISLATIVO. DIZENDO ACREDITAR QUE ESTÁ HAVENDO UM ATO 

GRAVÍSSIMO DE IMPROBIDADE ADMINISTRATIVA AO NÃO SE PASSAR PELA 

CÂMARA ESSAS MEDIDAS, QUE AO SEU VER SERIAM APROVADAS COM O 

TODO O PRAZER. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

COBRE DO DEPARTAMENTO JURÍDICO DA CÂMARA UM PARECER SOBRE A 

QUESTÃO, PARA MELHOR ORIENTAÇÃO. APÓS, CITANDO A PRESENÇA DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, O VEREADOR DECLAROU QUE A 

CADA DIA QUE PASSA A POPULAÇÃO LINHARENSE FICA MAIS INSEGURA, 

DIZENDO SABER QUE O PROBLEMA NÃO É SOLUCIONADO DE UM DIA PARA 

O OUTRO. CRIMES BÁRBAROS E TIROTEIOS SÃO REGISTRADOS 

CONSTANTEMENTE NA MÍDIA, E ALGUMA COISA PRECISA SER FEITA PARA 

QUE A POPULAÇÃO NÃO FIQUE MAIS COM ESSA SENSAÇÃO DE IMPUNIDADE 

E INSEGURANÇA PELO MENOS DENTRO DE NOSSA CIDADE. ORDEM DO DIA. 

NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA 
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O PROJETO DE LEI Nº. 2890/2015, COM SEU PARECER FAVORÁVEL, 

JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES 

PERMANENTES QUE PRODUZIU O REFERIDO PARECER. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 2890/2015, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 2890/2015, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE AUTÓGRAFO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE, CONFORME 

SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, SOLICITARÁ UMA REUNIÃO COM 

A COMISSÃO ESPECIAL PARLAMENTAR CONCERNENTE AO HOSPITAL RIO 

DOCE, PARA APURAR AS SOLICITAÇÕES SOBRE O PRAZO DA MESMA, 

PASSANDO AS MÃOS DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA O REQUERIMENTO Nº. 

3021/2015. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

PRESIDENTE DA REFERIDA CPI, DECLAROU QUE PARA INSTRUÇÃO DO 

REQUERIMENTO DO VEREADOR, É NECESSÁRIO QUE A PROCURADORIA 

FORNEÇA AS INFORMAÇÕES DE QUANDO É O VENCIMENTO DO PRAZO DA 

COMISSÃO, RESSALTANDO QUE O PRAZO INICIAL DA CPI PODE SER 

PRORROGADO, MAS PARA ISSO É NECESSÁRIO QUE O PRAZO INICIAL NÃO 

ESTEJA EXPIRADO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 3021/2015 À PROCURADORIA PARA QUE A 

MESMA SE MANIFESTE E ENCAMINHE PARECER A PRESIDÊNCIA DA CASA 

PARA QUE SE FAÇA OS PROCEDIMENTOS REGIMENTAIS CABÍVEIS. FOI 

CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA – PSC, QUE USANDO A PALAVRA CONVIDOU OS NOBRES COLEGAS 

À PARTICIPAREM DE UM CONGRESSO QUE ACONTECERÁ DE 7 À 13/10/2015, 

NO TEMPLO CENTRAL DE SUA IGREJA AO LADO DA RODOVIÁRIA. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CITANDO SEUS PROJETOS 
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APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, INFORMOU QUE NA TERÇA-FEIRA DIA 

6/10/2015, HAVERÁ UMA REUNIÃO COM OS TÉCNICOS DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, CONVIDANDO OS COLEGAS VEREADORES A 

PARTICIPAREM DA REUNIÃO PARA QUE POSSAM PARTICIPAR E OBTEREM 

UM MELHOR ENTENDIMENTO SOBRE O TEMA, PARA QUE NÃO POSSA 

HAVER DÚVIDAS JURÍDICAS NOS TRÂMITES DOS PROJETOS. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, SALIENTOU QUE TODOS OS 

PROJETOS ESTÃO SENDO DIRECIONADOS À PROCURADORIA, QUE TEM 

AMPLAS CONDIÇÕES DE TRABALHO, OS PROCURADORES SUBMETEM A 

CONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA AO IBAM, E O PARECER QUE VEM 

DAQUELE ÓRGÃO É SEGUIDO. DECLARANDO QUE O VEREADOR TEM TOTAL 

LIBERDADE PARA TRATAR O ASSUNTO COM OS PROCURADORES E 

ADIANTAR OS PARECERES DO IBAM. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-

SE NO DIA 6/10/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 13/10/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  
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JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TREZE DE OUTUBRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 5/10/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 06/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3027/215 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA RUA PROFESSOR PIO, NA LATERAL DO POSTO DE 
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COMBUSTÍVEL “TRÊS PONTAS”, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 

3028/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA 

MONSENHOR PEDRINHA, NAS PROXIMIDADES DA JUNÇÃO COM A AVENIDA 

RUI BABOSA, NO CENTRO DESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3029/2015 – 

SOLICITANDO ATUAÇÃO DO SETOR DE FISCALIZAÇÃO DO MUNICÍPIO, NA 

AVENIDA COLATINA, PROXIMIDADES DA “CASA DO ADUBO”, NO BAIRRO 

ARAÇÁ, PARA IDENTIFICAÇÃO DA CONCESSIONÁRIA DE SERVIÇO PÚBLICO 

RESPONSÁVEL PELA FIAÇÃO QUE SE ENCONTRA CAÍDA DOS POSTES EM 

MEIO A VIA PÚBLICA. PROTOCOLO Nº. 3030/2015 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, PROXIMIDADES DA CAIXA 

D’ÁGUA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3031/2015 – SOLICITA 

REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE COSTA E SILVA, NO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3032/2015 – SOLICITA 

NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DO IMÓVEL LOCALIZADO NA AVENIDA 

PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, PROXIMIDADES DA JUNÇÃO COM 

AVENIDA VITÓRIA, NO BAIRRO AVISO (CONHECIDO COMO “ANTIGA JUNAL”), 

PARA QUE O MESMO PROMOVA A LIMPEZA DO LOTE, CASO NÃO O FAÇA, 

QUE A PREFEITURA TOME AS MEDIDAS LEGAIS PARA EFETUAR A LIMPEZA 

DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3033/2015 – SOLICITANDO AÇÕES INTEGRADAS 

E PERMANENTES DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, 

POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NO IMÓVEL CONHECIDO COMO “ANTIGA 

JUNAL”, LOCALIZADO A AVENIDA PREFEITO SAMUEL BATISTA CRUZ, 

PRÓXIMO A JUNÇÃO COM A AVENIDA VITÓRIA NO BAIRRO AVISO. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE SE INIBIR E COMBATER ATIVIDADES 

CRIMINOSAS QUE ESTÃO CONSTANTEMENTE SENDO COMETIDAS NAQUELA 

LOCALIDADE, COMO COMÉRCIO DE ENTORPECENTES, FURTOS E ETC. 

PROTOCOLO Nº. 3034/2015 – SOLICITA COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ART. 339 

DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ART. 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL QUE INFORME POR CERTIDÃO, QUE INFORME 
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ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA DOS DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS, SE OS MOTORISTAS DE AMBULÂNCIAS E TUI’S MÓVEIS 

DO MUNICÍPIO ESTÃO PERCEBENDO HORAS EXTRAS, UMA VEZ QUE É 

SABIDO QUE O QUADRO FUNCIONAL DESSE SETOR É INSUFICIENTE, BEM 

COMO, QUE INFORME SE O PAGAMENTO DAS DIÁRIAS DE TAIS MOTORISTAS 

ESTÁ SENDO REALIZADO ANTES OU DEPOIS DAS VIAGENS. 

FUNDAMENTANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE RELATOS DE SERVIDORES 

MUNICIPAIS, DE QUE OS REFERIDOS MOTORISTAS ESTARIAM 

TRABALHANDO EM CARGA HORÁRIA EXTRA, SEM QUE O MUNICÍPIO 

ESTIVESSE PAGANDO A DEVIDA COMPENSAÇÃO TRABALHISTA. OS 

RELATOS INFORMAM QUE O QUADRO FUNCIONAL GERAL E POR ESCALA É 

TOTALMENTE INSUFICIENTE AO TAMANHO DA DEMANDA MUNICIPAL, 

CHEGANDO AO PONTO DE SERVIDOR CHEGAR DE VIAGEM NO FINAL DO 

TURNO DE TRABALHO, E TER QUE VIAJAR NOVAMENTE, EM REGIME DE 

HORA EXTRA, SEM TER DIREITO A RECEBE-LA EM VIRTUDE DA SUSPENSÃO. 

ADEMAIS, OS RELATOS DENUNCIAM QUE OS MOTORISTAS ESTÃO TENDO 

QUE ARCAR DO PRÓPRIO BOLSO OS CUSTOS DA VIAGEM, COMO 

ALIMENTAÇÃO E ESTADA, UMA VEZ QUE, O MUNICÍPIO NÃO ESTARIA 

PAGANDO AS DIÁRIAS ANTES OU NO ATO DA VIAGEM. RESSALTA-SE QUE O 

NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPÕE O DECRETO LEI Nº. 201/67. PROTOCOLO Nº. 3035/2015 – 

SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, QUE ENCAMINHE AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, PROJETO DE LEI INDICATIVO DE SUA AUTORIA, QUE 

VERSA SOBRE A “INSTITUIÇÃO DO PROGRAMA MUDANÇA SOCIAL, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS” AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A FIM DE QUE 

POSSA SER ANALISADO E CONCLUÍDO PELA NECESSIDADE DE CONFECÇÃO 

DE LEGISLAÇÃO SOBRE A MATÉRIA, COM POSTERIOR ENCAMINHAMENTO A 

ESTA CASA DE LEIS PARA A DEVIDA APRECIAÇÃO. JUSTIFICANDO O PEDIDO 

EM RAZÃO DE ALERTAR O EXECUTIVO MUNICIPAL PARA A NECESSIDADE DE 
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LEGALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE TRANSPORTE DE MOBILIÁRIOS E 

PERTENCES QUE HÁ ANOS É REALIZADO PELA PREFEITURA MUNICIPAL, 

SEM RESPALDO LEGAL. É NOTÓRIO QUE EM NOSSO MUNICÍPIO HÁ 

INÚMERAS FAMÍLIAS DE BAIXA RENDA, ONDE QUALQUER GASTO EXTRA NO 

ORÇAMENTO FAMILIAR COMPROMETE ATÉ MESMO A SUBSISTÊNCIA DAS 

PESSOAS. ADEMAIS, É NOTÓRIO QUE OS VALORES COBRADOS POR 

PARTICULARES PARA REALIZAÇÃO DE “MUDANÇAS” SÃO ELEVADOS, E QUE, 

MUITOS NÃO POSSUEM CONDIÇÃO FINANCEIRA ABASTADA PARA ARCAR 

COM TAL CUSTO. SENDO ASSIM, É NECESSÁRIO A IMPLEMENTAÇÃO DO 

PRESENTE PROGRAMA, PRIMEIRAMENTE, PARA REGULARIZAR UM SERVIÇO 

QUE JÁ VEM SENDO PRESTADO, BEM COMO, PARA DISPONIBILIZAR A 

COMUNIDADE DE BAIXA RENDA, UM SERVIÇO PÚBLICO QUE LHES DÊ 

DIGNIDADE, SEM O COMPROMETIMENTO DE SUA RENDA MENSAL. ANEXO, 

MINUTA QUE VERSA SOBRE O TEMA, QUE PODERÁ SERVIR DE PARÂMETRO 

NORTEADOR DA INDICAÇÃO QUE ORA É APRESENTADA. PROTOCOLO Nº. 

3036/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, QUE 

ENCAMINHE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, PROJETO DE LEI 

INDICATIVO DE SUA AUTORIA, QUE “DISPÕE DA OBRIGATORIEDADE DO USO 

DE ADESIVOS IDENTIFICADORES NOS CARROS OFICIAIS DOS PODERES 

EXECUTIVO E LEGISLATIVO, FUNDAÇÕES E AUTARQUIAS PÚBLICAS DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES-ES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, A FIM DE QUE 

POSSA SER ANALISADO E CONCLUÍDO PELA NECESSIDADE DE CONFECÇÃO 

DE LEGISLAÇÃO SOBRE A MATÉRIA, COM POSTERIOR ENCAMINHAMENTO A 

ESTA CASA DE LEIS PARA A DEVIDA APRECIAÇÃO. JUSTIFICANDO QUE O 

OBJETIVO DO PROJETO É POSSIBILITAR A IDENTIFICAÇÃO DOS VEÍCULOS 

OFICIAIS UTILIZADOS PELOS ENTES PÚBLICOS CITADOS, EVITANDO O USO 

INDEVIDO DOS VEÍCULOS PARA FINS PARTICULARES. NECESSÁRIO 

ESCLARECER QUE PAR FINS DO PRESENTE PROJETO DE LEI, O TERMO 

“CARROS OFICIAIS” DEVE SER ENTENDIDO COMO SENDO TODO E 
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QUALQUER VEÍCULO AUTOMOTOR, DE PROPRIEDADE DO MUNICÍPIO OU 

QUE ESTEJA À SUA DISPOSIÇÃO PARA UTILIZAÇÃO DO PODER PÚBLICO, E 

DE SUAS FUNDAÇÕES E AUTARQUIAS MUNICIPAIS, POR MEIO DE ALUGUEL, 

ARRENDAMENTO, EMPRÉSTIMO OU QUALQUER OUTRA FORMA 

LEGALMENTE INSTITUÍDA. COMO SE SABE, A CONSTITUIÇÃO FEDERAL 

ENUNCIA QUE É COMPETÊNCIA COMUM DA UNIÃO, DOS ESTADOS, DO 

DISTRITO FEDERAL E DOS MUNICÍPIO, ENTRE OUTRAS COISAS, ZELAR PELA 

GUARDA DA CONSTITUIÇÃO, DAS LEIS E DAS INSTITUIÇÕES 

DEMOCRÁTICAS, CABENDO A CADA UM DOS ENTES CONSERVAR O 

PATRIMÔNIO PÚBLICO. OUTROSSIM, EM RECENTE DATA, O MINISTÉRIO 

PÚBLICO DE CONSTAS DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO EMITIU 

RECOMENDAÇÃO AO MUNICÍPIO DE SERRA-ES, ALEGANDO QUE A 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL IMPÕE O DEVER DE AGIR COM PROBIDADE E 

TRANSPARÊNCIA NA ADMINISTRAÇÃO DA COISA PÚBLICA QUE PERTENCE 

COM EXCLUSIVIDADE AO POVO, COMPELINDO O GESTOR PÚBLICO A 

ENVIDAR SEUS MELHORES ESFORÇOS NO SENTIDO DE PERMITIR AMPLO 

CONTROLE SOCIAL E INSTITUCIONAL SOBRE SEUS ATOS, NÃO SE FAZENDO 

NECESSÁRIO, PORTANTO, A EDIÇÃO DE LEI FORMAL PELO MUNICÍPIO PARA 

SE CUMPRIR O MANDAMENTO CONSTITUCIONAL QUE REPRESENTA A 

ESSÊNCIA DA FORMA REPUBLICANA DE GOVERNO ADOTADA NO BRASIL: O 

DIREITO DO CIDADÃO FISCALIZAR DIRETAMENTE O PATRIMÔNIO PÚBLICO. 

NA RECOMENDAÇÃO, O MPC AINDA RESSALTO QUE O USO INDEVIDO DE 

VEÍCULO OFICIAL CONSTITUI DESVIO DE FINALIDADE NA UTILIZAÇÃO DE 

EQUIPAMENTO PÚBLICO, PODENDO CONFIGURAR ATO DE IMPROBIDADE 

ADMINISTRATIVA, TIPIFICADO NO ART. 9º, INC. IV, NO ART. 10, INC. II, E NO 

ART. 11 CAPUT, DA LEI FEDERAL Nº. 8.429/92. É POR CONTA DESTES 

PRECEITOS QUE OS ENTES FEDERATIVOS DISPÕEM EM SUA LEGISLAÇÃO, 

NORMAS E REGRAMENTOS ACERCA DA CLASSIFICAÇÃO, UTILIZAÇÃO, 

ESPECIFICAÇÃO, IDENTIFICAÇÃO E OUTRAS REGRAS, ACERCA DOS 
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VEÍCULOS OFICIAIS. COM ESTA LEI, SE APROVADA, OS VEÍCULOS OFICIAIS 

DEVERÃO MANTER DE FORMA VISÍVEL, IDENTIFICAÇÃO PERMANENTE E 

NÃO REMOVÍVEL, QUE DEVE CONTER O PODER RESPONSÁVEL, A 

SECRETARIA OU DEPARTAMENTO OU FUNDAÇÃO/AUTARQUIA PÚBLICA A 

ELE VINCULADOS E O NÚMERO DO VEÍCULO. DE ACORDO COMO PROJETO, 

A IDENTIFICAÇÃO DEVERÁ SER AFIXADA EM LOCAIS QUE GARANTAM SUA 

TOTAL VISUALIZAÇÃO, TAIS COMO NAS PORTAS LATERAIS, E NA PARTA DE 

TRÁS DOS VEÍCULOS. UMA VEZ OBSERVADO QUE NÃO HÁ REGRAMENTO 

LOCAL QUANTO AO USO E A IDENTIFICAÇÃO DOS VEÍCULOS OFICIAIS, E, 

ADMITINDO QUE OS PRINCÍPIOS INERENTES À BOA ADMINISTRAÇÃO 

PÚBLICA SE SOBRESSAEM A QUALQUER ATO OMISSIVO, IMPONDO AO 

PODER PÚBLICO O DEVER DE SE SUBMETER ÀQUELES PRINCÍPIOS, SE FAZ 

COMPETENTE O PODER LEGISLATIVO PARA PROPOR REGRAMENTO SOBRE 

A IDENTIFICAÇÃO DOS VEÍCULOS OFICIAIS. RESSALTE-SE QUE ESTA 

PRERROGATIVA NÃO ESTÁ DENTRE AS PRIVATIVAS DO PODER EXECUTIVO, 

MAS SIM, DE ORDEM OBRIGATÓRIA DA OBA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA. 

ANEXO, MINUTA QUE VERSA SOBRE O TEMA QUE PODERÁ SERVIR DE 

PARÂMETRO NORTEADOR DA INDICAÇÃO QUE ORA É APRESENTADA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, DATADOS DE 09/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3057/2015 – SOLICITA VIABILIZAR 

JUNTO AO IPASLI, NO SENTIDO DE CRIAR UM APLICATIVO NA REDE SOCIAL, 

VIA INTERNET, PARA SIMULAÇÃO DO CÁLCULO DE APOSENTADORIA E 

DEMAIS BENEFÍCIO PREVIDENCIÁRIOS, DISPONIBILIZANDO EM ESPECIAL AO 

SERVIDOR PÚBLICO MUNICIPAL, O LIVRE ACESSO AO ACOMPANHAMENTO 

DOS SEUS DIREITOS ATRAVÉS DE CÁLCULOS SIMULADOS, HOJE RESTRITO 

AO RH DA PREFEITURA MUNICIPAL. CITANDO QUE A PRESENTE 

SOLICITAÇÃO ALÉM DE BENEFICIAR O FUNCIONÁRIO PÚBLICO DO 

MUNICÍPIO, TAMBÉM CONTRIBUIRÁ NA REDUÇÃO DO FLUXO DE 
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ATENDIMENTO NO DEPARTAMENTO DE RECURSOS HUMANOS. PROTOCOLO 

Nº. 3058/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO E 

PINTURAS NOS REDUTORES DE VELOCIDADE LOCALIZADOS NA AVENIDA 

CECILIA MEIRELES, ESQUINA COM A RUA EDUARDO PRADO, BAIRRO 

PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 3059/2015 – SOLICITA QUE A IRRIGAÇÃO DE 

PRAÇAS, JARDINS E DEMAIS EQUIPAMENTOS PÚBLICOS SEJA REALIZADA 

POR CAMINHÕES PIPA, OBJETIVANDO COLABORAR COM A ECONOMIA DE 

ÁGUA TRATADA E CONSEQUENTE REDUÇÃO DO CONSUMO. INFORMANDO 

QUE O ALTO CONSUMO DE ÁGUA POTÁVEL COM IRRIGAÇÃO DE 

EQUIPAMENTOS PÚBLICOS PODE SER COMPROVADO CONFORME FOTOS 

ANEXAS. PROTOCOLO Nº. 3077/2015 – SOLICITANDO QUE SEJAM 

DECLARADOS NULOS OS AUTOS DE INFRAÇÃO REFERENTES ÀS MULTAS DE 

TRÂNSITO, CUJOS RESPECTIVOS RECURSOS ADMINISTRATIVOS NÃO 

TENHAM SIDO JULGADOS PELA JUNTA ADMINISTRATIVA DE RECURSOS DE 

INFRAÇÕES – JARI, NO PRAZO DE 30 (TRINTA) DIAS, CONFORME PRECONIZA 

O ART. 285 DO CÓDIGO DE TRÂNSITO BRASILEIRO (LEI 9,503, DE 23/09/199). 

PROTOCOLO Nº. 3078/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA ENCAMINHADA POR 

MEIO DE CERTIDÃO INFORMAÇÕES RELATIVAS AO DEPARTAMENTO 

MUNICIPAL DE TRÂNSITO, TAIS COMO: 1) QUANTOS RECURSOS FORAM 

INTERPOSTOS CONTRA PENALIDADES DE TRÂNSITO NOS ÚLTIMOS 02 

(DOIS) ANOS? 2) QUANTOS RECURSOS FORAM JULGADOS PELA JUNTA 

ADMINISTRATIVA DE RECURSOS DE INFRAÇÕES – JARI, ÓRGÃO COLEGIADO 

RESPONS´VEL PELO JULGAMENTO DOS RECURSOS, NO ÚLTIMOS 02 (DOIS) 

ANOS? 3) QUAL O VALOR TOTAL ARRECADADO COM AS MULTAS DE 

TRÂNSITO APLICADAS NOS ÚLTIMOS 2 (DOIS) ANOS? 4) QUAL A 

DESTINAÇÃO DOS RECURSOS FINANCEIROS PROVENIENTES DA 

ARRECADAÇÃO DAS MULTAS DE TRÂNSITO? 5) RELAÇÃO DOS SERVIDORES 

OCUPANTES DOS CARGOS CONSTANTES NO ANEXO I DA LEI Nº. 2.948, DE 27 

DE ABRIL DE 2010, BEM COMO, A DATA DE NOMEAÇÃO DE CADA SERVIDOR. 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADOS DE 13/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3096/2015 – SOLICITANDO A 

REFORMA GERAL DA PRAÇA DO BAIRRO NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, 

COM INSTALAÇÃO DE BRINQUEDOS INFANTIS NO ESPAÇO DE AREIA 

EXISTENTE NO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3097/2015 – SOLICITANDO LIMPEZA 

E MANUTENÇÃO DAS FOSSAS DO PATRIMÔNIO DE BAGUEIRA. ANEXO 

FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO 

Nº. 3098/2015 – SOLICITA REPARO NO CALÇAMENTO DA RUA PRESIDENTE 

CASTELO BRANCO, EM FRENTE AO BAR DO SENHOR JOSÉ RUI, Nº. 22, NO 

CONJUNTO JUPARANÃ. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 13/10/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3100/2015 – SOLICITA REPAROS NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA AUGUSTO 

DE CARVALHO, NAS PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 215, NO BAIRRO ARAÇÁ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 13/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3113/2015 – SOLICITA REPAROS NO 

CALÇAMENTO DA AVENIDA GUERINO GIUBERT, EM FRENTE A “MARTEL 

SEGURANÇA” E A “TOP ARTS”, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. PROTOCOLO Nº. 

3114/2015 – SOLICITANDO A REFORMA, REVITALIZAÇÃO E ILUMINAÇÃO DA 

PRAÇA E DO CRUZEIRO DAS MISSÕES, LOCALIZADA PRÓXIMO À PRAÇA DE 

SKATE, NO BAIRRO CENTRAL DESTE MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3115/2015 

– SOLICITA REPAROS NO ASFALTO DA AVENIDA JOSÉ ARMANI NO INÍCIO DO 

BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 3116/2015 – SOLICITANDO ESTUDOS 

VISANDO A POSSIBILIDADE DE DESVIO DO ITINERÁRIO DOS COLETIVOS DA 

VIAÇÃO JOANA D’ARC, QUE ATENDEM OS ALUNOS DO “SENAI” E “SESI”, 

PARA MELHOR ATENDÊ-LOS NOS HORÁRIOS DE ENTRADA E SAÍDA DE 
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TURNO. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE QUE O PONTO QUE 

ATENDE A ESSES ALUNOS FICA NO TREVO DA PONTE DO RIO DOCE NO 

CENTRO E O FLUXO DE VEÍCULOS ALI É INTENSO. PROTOCOLO Nº. 

3118/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE 

NA RUA CANELA PRÓXIMO AO COMPLEXO ESPORTIVO DO BAIRRO 

MOVELAR. CITANDO QUE NO LOCAL JÁ EXISTE SINALIZAÇÃO DE QUEBRA-

MOLAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, 

DATADO DE 13/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3119/2015 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, QUE DETERMINE A PROCURADORIA 

DESTA CASA DE LEIS, INFORMAR ATRAVÉS DE CERTIDÃO SE O CHEFE DO 

PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO DE LINHARES PODE ADOTAR MEDIDAS 

NO DECRETO MUNICIPAL DE Nº. 1.232 DE 02 DE SETEMBRO DE 2015, 

ASSINADO PELO SENHOR JAIR CORREIA E REGISTRADO E PUBLICADO PELO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E DE RECURSOS HUMANOS, 

SENHOR JOÃO PEREIRA DO NASCIMENTO, ADOTANDO MEDIDAS 

ADMINISTRATIVAS DE REGULAMENTAÇÃO DE DESPESA COM PESSOAL DA 

ADMINISTRAÇÃO DIRETA E INDIRETA. REQUERIMENTO APRESENTADO EM 

SESSÃO PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, DATADO DE 13/10/2015, SOLICITANDO 

A REALIZAÇÃO DE SESSÃO SOLENE COM O OBJETIVO DE HOMENAGEAR OS 

DEZ MUNÍCIPES ELEITOS COMO CONSELHEIROS TUTELARES NO ÚLTIMO 

PLEITO DO DIA 4 DE OUTUBRO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELAS 

ESTAGIÁRIAS DO CURSO DE SERVIÇO SOCIAL DA UNIVERSIDADE NORTE 

PARANÁ – UNOPAR, DATADO DE 13/10/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.3109/2015 – SOLICITA AQUISIÇÃO DE NO MÍNIMO UM COMPUTADOR NOVO 

E UMA IMPRESSORA EXCLUSIVA, COMO PONTO DE PARTIDA PARA 

EXECUÇÃO DO PROJETO “É PRECISO ATUALIZAR E ESTRUTURAR”. 

OF/CIRC/Nº. 0212-5/2015/SUVIS – INFORMANDO QUE O ENVENTO “DIA D” DE 

COMBATE À DENGUE, SERÁ REALIZADO NO DIA 21 DE NOVEMBRO DE 2015, 
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DAS 7:30H AS 12:30H, COM INÍCIO DA CAMINHADA NA PRAÇA NESTOR 

GOMES. DIANTE DO EXPOSTO, SOLICITA A COLABORAÇÃO NO SENTIDO DE 

DOAR 300 GARRAFAS DE ÁGUA MINERAL (500 ML) PARA A REALIZAÇÃO DO 

EVENTO. CONVITE DA DEPUTADA ESTADUAL ELIANA DADALTO PARA A 4ª 

REUNIÃO DE MOBILIZAÇÃO PARA A CONSTRUÇÃO DO HOSPITAL REGIONAL 

ESTADUAL DE LINHARES, QUE ACONTECERÁ NO DIA 15/10/2015, NO 

AUDITÓRIO DA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE EDUCAÇÃO DE 

LINHARES. CONVITE – A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, ATRAVÉS DA COMISSÃO DE INFRAESTRUTURA – 

COINFRA, POR MEIO DE SEU PRESIDENTE, DEPUTADO EDSON 

MAGALHÃOES, CONVIDA PARA PARTICIPAR DA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O 

OBJETIVO DE DISCUTIR SOBRE A CRISE HÍDRICA QUE AFETA TODOS OS 

MUNICÍPIOS CAPIXABAS. NO DIA 20/10/2015, AS 19H, NO PLENÁRIO DIRCEU 

CARDOSO, LOCALIZADO NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO. CONVITE - A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, POR MEIO DE SEU PRESIDENTE, DEPUTADO THEODORICO 

FERRAÇO, A COMISSÃO DE AGRICULTURA, DE SILVICULTURA, DE 

AQUICULTURA E PESCA, DE ABASTECIMENTO E DE REFORMA AGRÁRIA, 

POR MEIO DE SUA PRESIDENTE, DEPUTADA JANETE DE SÁ E O 

PROPONENTE E MEMBRO EFETIVO DA COMISSÃO, DEPUTADO FREITAS, 

CONVIDAM PARA A AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATER A “CRISE HÍDRICA 

QUE ATINGE DRASTICAMENTE O NOSSO ESTADO”. A SER REALIZADA NO DIA 

16/10/2015, AS 14H, NO AUDITÓRIO DA FACULDADE VALE DO CRICARÉ, 

BAIRRO VILA NOVA, SÃO MATEUS. OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM 

REPOSTA AS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3067, 3085, 3086, 3087, 3088, 3089 E 3090/2015. PROJETOS DE LEIS DE 

AUTORIA DO VEREADOR DR. CARDIA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3044/2015 – 

“DISPÕE SOBRE A INCLUSÃO DA ALÍNEA "J" AO § 1º DO ARTIGO 194 DA LEI 

ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; 
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PROTOCOLO Nº. 3092/2015 – “REGULAMENTA E DISCIPLINA A EXTRAÇÃO DE 

AREIA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E, PROTOCOLO Nº. 3054/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

PRESERVAÇÃO DO PATRIMÔNIO CULTURAL E NATURAL DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR RENATO RANGEL PROTOCOLADO SOB O Nº. 3075/2015 – 

“DECLARA UTILIDADE PÚBLICA, A ASSOCIAÇÃO DOS PEQUENOS 

AGRICULTORES DO ASSENTAMENTO SEZINO FERNANDES DE JESUS - APAS, 

E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3101/2015 

– “DISPÕE SOBRE A DENOMINAÇÃO DAS AVENIDAS E RUAS DO CONJUNTO 

HABITACIONAL POPULARMENTE CONHECIDO DE RIO DOCE, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”, E, PROTOCOLO Nº. 3102/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

DENOMINAÇÃO DAS AVENIDAS E RUAS DO CONJUNTO HABITACIONAL 

POPULARMENTE CONHECIDO DE MATA DO CACAU, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3094/2015 – “DISPÕE SOBRE A OBRIGATORIEDADE DE 

RESERVATÓRIOS OU CISTERNAS PARA O ACÚMULO DE ÁGUA DA CHUVA NO 

TERRITÓRIO MUNICIPAL”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3112/2015 – “DISPÕE 

SOBRE O REAPROVEITAMENTO DE ÁGUA PLUVIAL NAS ESCOLAS PÚBLICAS 

MUNICIPAIS E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU AOS 

VEREADORES OS SEGUINTES PROTOCOLOS: AO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES O PROTOCOLO Nº. 3067/2015; AO VEREADOR ZECA CORREIA O 

PROTOCOLO Nº. 3088/2015; AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA O PROTOCOLO 

Nº. 3085/2015; AO VEREADOR DR. CARDIA O PROTOCOLO Nº. 3086/2015, AO 
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VEREADOR MARCELO PESSOTI, O PROTOCOLO Nº. 3089/2015; E, AO 

VEREADOR TEIXEIRA O PROTOCOLO Nº. 3090/2015. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE UM POVO 

QUE NÃO TEM HISTÓRIA E CULTURA ESTÁ FADADO A MORRER. O 

VEREADOR LEMBROU SUA TENTATIVA DE COLOCAR NAS PLACAS DOS 

NOMES DAS RUAS DO CENTRO DA CIDADE REFERÊNCIAS SOBRE O 

HOMENAGEADO. DIZENDO QUE NESSE INTUITO DE PRESERVAR O 

PATRIMÔNIO HISTÓRICO DA CIDADE, APRESENTA UM PROJETO DE LEI QUE 

DECLARA COMO PATRIMÔNIO PÚBLICO DO MUNICÍPIO A ESTÁTUA DO PAPA 

LOCALIZADA EM FRENTE À IGREJA MATRIZ NO CENTRO DA CIDADE. 

RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DO PROJETO NA MEDIDA EM QUE O MESMO 

ASSEGURA QUE A ESTÁTUA NÃO POSSA SER MUDADA DE LUGAR OU 

DESCARTADA. AGRADECENDO A SUA ASSESSORIA QUE O AJUDOU NA 

IDEIA, E PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE AGILIZE A 

TRAMITAÇÃO DO PROJETO. RESSALTANDO QUE ISSO NÃO É UMA QUESTÃO 

RELIGIOSA E SIM DE PATRIMÔNIO, E, MESMO NÃO SENDO CRISTÃO, 

CATÓLICO OU EVANGÉLICO, ACREDITA PIAMENTE QUE OS VEREADORES 

TÊM QUE RESPEITAR TODAS AS RELIGIÕES. APÓS, O VEREADOR INFORMOU 

QUE NO FERIADO DO DIA 12/10/2015, OCASIÃO EM QUE AS FAMÍLIAS QUE 

SAEM DA CIDADE PROCURAM AS PRACINHAS DO MUNICÍPIO PARA SE 

DIVERTIR, SE DEPARAM COM OS EQUIPAMENTOS PÚBLICOS FECHADOS. 

CITANDO QUE ESTAVAM FECHADAS AS QUADRAS DA PRAÇA 22 DE AGOSTO 

E DA PRAÇA DO BAIRRO SHELL, O QUE GEROU MUITAS RECLAMAÇÕES POR 

PARTE DA POPULAÇÃO. CARDIA DECLAROU ACREDITAR QUE O PREFEITO 

NÃO É CULPADO DO FATO, MAS SIM SEU SECRETÁRIO QUE SE MOSTRA 

INCOMPETENTE, POIS NO DIA EM QUE ERA MAIS NECESSÁRIO QUE AS 

PRAÇAS ESTIVESSEM DISPONÍVEIS AO POVO, NÃO HAVIA NINGUÉM PARA 

ABRIR AS QUADRAS.  NA SEQUÊNCIA, COMENTOU DE SEU PROJETO DE LEI 

QUE VISA DISCIPLINAR A EXTRAÇÃO DE AREIA NO MUNICÍPIO DE LINHARES. 
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DECLARANDO DA IMPORTÂNCIA DO PROJETO, PRINCIPALMENTE NESTA 

ÉPOCA EM QUE O RIO DOCE ESTÁ CHEIO DE AREIA, QUE É O MOMENTO 

IDEAL PARA SE FAZER OS LOTEAMENTOS PARA SE EXTRAIR A AREIA NESSE 

TEMPO DE VASÃO BAIXA DO RIO. CITANDO QUE SE AS CHUVAS DE 

DEZEMBRO CAÍREM EM GRANDE QUANTIDADE, A TENDÊNCIA DO RIO COM O 

ASSOREAMENTO É QUE AS ÁGUAS CORRAM PARA AS MARGENS 

DESBARRANCADO, CAUSANDO INUNDAÇÕES E DESTRUINDO PISTAS. 

ENFATIZANDO QUE ESSA É A HORA DE SE COBRAR QUE SE CUMPRAM AS 

DIRETRIZES PARA POLÍTICA AMBIENTAL CONTIDAS NO CAPÍTULO QUATRO, 

MESMO PORQUE NÃO SE VÊ A PREFEITURA FAZER NADA NESSE SENTIDO. 

POR FIM, PEDINDO APOIO DOS COLEGAS AOS PROJETOS ORA 

MENCIONADOS. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA RESSALTOU QUE O SENHOR TELVO GAZIOTE FOI 

O MAIS PROMISSOR ATLETA EM SUA ÉPOCA, E UM DOS MAIORES 

JOGADORES QUE JÁ VIU JOGAR, APÓS PASSAR PELA CARREIRA BANCÁRIA 

SE EFETIVOU NA PREFEITURA ONDE TRABALHOU POR MUITOS ANOS. 

INFELIZMENTE ADOECEU E VEIO A ÓBITO NO DIA DE HOJE. SENDO ASSIM, 

UMA MOÇÃO DE PESAR DESTA CASA, SERIA UMA JUSTA HOMENAGEM A 

ESTE HOMEM DE BEM QUE PERTENCE A UMA FAMÍLIA TRADICIONAL DA 

CIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO SEU REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR, EM NOME DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, AOS FAMILIARES DO SENHOR TELVO 

GAZIOTE, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES 

DA PROFESSORA ELIZABETH SOUZA CRUZ, QUE FALECEU NA MADRUGADA 

DO DIA 12/10/2015 EM UM ACIDENTE AUTOMOBILÍSTICO NA ESTRADA DE 

PONTAL DO IPIRANGA. RESSALTANDO QUE CONHECEU A PROFESSORA EM 

1979 E DESDE ENTÃO MANTEVE COM ELA UMA AMIZADE ATÉ O SEU 
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FALECIMENTO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA AOS FAMILIARES DA PROFESSORA ELIZABETH SOUZA 

CRUZ, SENDO APROVADA A MOÇÃO POR UNANIMIDADE. NÃO HAVENDO 

MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 14/10/2015, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 19/10/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 



 695 

ATA DA TRIGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZENOVE DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 13/10/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

DATADOS DE 15/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3150/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO 

DE SINALIZAÇÃO DE “ÁREA ESCOLAR” NAS PROXIMIDADES DO CEIM 

“ANTÔNIO APRIGIO”, NO BAIRRO AVISO, CONFORME A LEI MUNICIPAL Nº. 

2533/2005. PROTOCOLO Nº. 3152/2015 - SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE 

QUEBRA-MOLAS E SINALIZAÇÃO DE ÁREA ESCOLAR NAS PROXIMIDADES DA 

“EMEF MARIA DE SOUZA MATIAS”, NO BAIRRO MOVELAR, CONFORME A LEI 

MUNICIPAL Nº. 2533/2005. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 16/10/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3159/2015 – SOLICITANDO A AMPLIAÇÃO DA CALÇADA DA UNIDADE DE 

SAÚDE DO BAIRRO NOVO HORIZONTE, APLICANDO AS TRANSFORMAÇÕES 

NECESSÁRIAS DE ACESSIBILIDADE NA MODALIDADE DE “CALÇADA CIDADÃ”. 
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OUTROSSIM INFORMA QUE A MENCIONADA CALÇADA ENCONTRASSE EM 

PÉSSIMO ESTADO DE CONSERVAÇÃO, CAUSANDO ENORME RISCO DE 

ACIDENTE, UMA VEZ QUE O LOCAL É FREQUENTADO POR PESSOAS 

PORTADORAS DE ENFERMIDADES, IDOSOS E DEFICIENTES FÍSICOS. 

CITANDO QUE RECENTEMENTE, NAQUELA LOCALIDADE, OCORREU UM 

ACIDENTE FATAL COM UM USUÁRIO DAQUELA UNIDADE DE SAÚDE. 

PROTOCOLO Nº. 3160/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR DE 

VELOCIDADE, COM DE SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL, NA AVENIDA 

GUERINO GILBERTI, ESQUINA COM AVENIDA AFONSO CLAUDIO, EM FRENTE 

A “TV NORTE”, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 3161/2015 – 

SOLICITANDO PELA SEGUNDA VEZ, CONFORME REQUERIMENTO 

PROTOCOLADO SOB O Nº 2202/2015, NESSA CASA DE LEIS, E PROCESSO Nº. 

18346/2015, PROTOCOLADO PELA PRESIDÊNCIA DESSA CÂMARA MUNICIPAL, 

REIVINDICANDO VIABILIZAR A SUBSTITUIÇÃO DA PORTA DE VIDRO 

QUEBRADA, DA ENTRADA DA CAPELA MORTUÁRIA DO CEMITÉRIO SÃO 

JOSÉ, BAIRRO BNH, E NA OPORTUNIDADE, PROVIDENCIAR A MANUTENÇÃO 

NECESSÁRIA NA TORNEIRA DA COZINHA, QUE ESTÁ AMPARADA POR UMA 

PEDRA, OBJETIVANDO NO MÍNIMO PRESERVAR E EVITAR FUTURO 

ACIDENTE DESAGRADÁVEL E TRANSTORNOS AOS USUÁRIOS E VISITANTES 

DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3162/2015 – SOLICITANDO A REVITALIZAÇÃO DA 

PRAÇA DE LAZER DO BAIRRO BNH, PRÓXIMA AO ANTIGO “PX”. ANEXO 

FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO 

Nº. 3163/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA DISPONIBILIZADO O ACESSO AS 

INFORMAÇÕES DOS ATOS DA PREFEITURA MUNICIPAL, VIA INTERNET, 

ATRAVÉS DO PORTAL DE TRANSPARÊNCIA, INCLUSIVE, DE FORMA 

SIMPLIFICADA E DESCOMPLICADA PARA USO ADEQUADO AOS USUÁRIOS, 

EXCLUINDO A NECESSIDADE DE EXECUTAR “DOWNLOAD”, TENDO EM VISTA  

RECLAMAÇÃO RECEBIDA ALEGANDO TOTAL FALTA DE DIVULGAÇÃO DAS 

INFORMAÇÕES CIDADÃS E O DIFÍCIL ACESSO OPERACIONAL. INFORMANDO 
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QUE CONFORME APURAÇÃO, NÃO EXISTE INFORMAÇÕES DAS AÇÕES 

PRATICADAS PELA PREFEITURA, NEM MESMO QUANTO AS INFORMAÇÕES 

BÁSICAS DE INTERESSE PÚBLICO, COM EXCEÇÃO DA FACELI, IPASLI E 

SAAE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL, DATADOS DE 19/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3192/2015 – SOLICITANDO 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA RICADO GUILHERMINO DE ALMEIDA, NO 

BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3193/2015 – SOLICITA 

RECAPEAMENTO NA RUA HENRIQUE DE COIMBRA, NAS PROXIMIDADES DO 

Nº. 805. PROTOCOLO Nº. 3194/2015 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE QUEBRA-

MOLAS NA AVENIDA PRESIDENTE KENEDY, PRÓXIMO AO BAR VIANA, NO 

BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 3195/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE 

UM QUEBRA-MOLAS NA DESCIDA DE ACESSOA O BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA, AVENIDA JOSÉ ARMANI. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 19/10/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 3196/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO NA RUA ARTUR BERNARDES, 

NA LOCALIDADE CONHECIDA COMO “PÓ DO SHELL”. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO, EM RAZÃO DAS PÉSSIMAS CONDIÇÕES EM QUE SE ENCONTRA 

AQUELA VIA, ONDE O MATO E A SUJEIRA TOMAM CONTA DA RUA E 

CALÇADAS, ARVORES ESTÃO PASSANDO PELA REDE ELÉTRICA 

PROVOCANDO RISCO A POPULAÇÃO. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

DEMOSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 

19/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3197/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-

MOLAS NA AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, EM FRENTE AO “LAVA A 

JATO DO VALMIR”, NO BAIRRO INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DO ALTO ÍNDICE DE ACIDENTES VERIFICADO NO LOCAL. 
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PROTOCOLO Nº. 3198/2015 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE TOLDO NA 

RECEPÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DA FAMÍLIA “DR. JOEL COELHO 

FERREIRA”, SITUADA NA RUA JOÃO GAMA S/N, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO CALOR QUE ATINGE A RECEPÇÃO 

DA UNIDADE, A PONTO DE IMPOSSIBILITAR QUE PACIENTES E 

FUNCIONÁRIOS PERMANEÇAM NO LOCAL, PRINCIPALMENTE NA PARTE DA 

TARDE. PROTOCOLO Nº. 3199/2015 – SOLICITANDO A DISPONIBILIZAÇÃO DE 

VENTILADOR DE TETO PARA A RECEPÇÃO DA UNIDADE DE SAÚDE DA 

FAMÍLIA “DR. JOEL COELHO FERREIRA”, SITUADA NA RUA JOÃO GAMA S/N, 

NO BAIRRO INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO CALOR 

QUE ATINGE A RECEPÇÃO DA UNIDADE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 19/10/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3203/2015 – SOLICITANDO AÇÕES INVESTIGATÓRIAS DO 

SETOR DE FISCALIZAÇÃO PARA LEVANTAR A ORIGEM DA FULIGEM QUE 

TOMOU NOSSA CIDADE NO DIA 18/10/21015, NO INTUITO DE SE DESCOBRIR 

SE A MESMA SE ORIGINOU PELA PRÁTICA DE QUEIMADA POR UMA 

DESTILARIA INSTALADA PRÓXIMO AO CENTRO URBANO DO MUNICÍPIO OU 

POR PRODUTORES RURAIS, OU AINDA, SE FOI POR PRÁTICA CRIMINOSA. 

CITANDO, QUE COM O OCORRIDO, IMÓVEIS RESIDENCIAIS E COMERCIAIS 

DA CIDADE FORAM TOMADOS PELA FULIGEM. OUTROSSIM, A ATUAÇÃO DA 

FISCALIZAÇÃO VISA IDENTIFICAR AUTUAR O RESPONSÁVEL, DE FORMA A 

INIBIR QUE O MESMO VOLTE A REALIZAR ESSA PRÁTICA DEGRADANTE, 

SEJA AO MEIO AMBIENTE OU A SAÚDE PÚBLICA. PROTOCOLO Nº. 3204/2015 

– SOLICITANDO, COM BASE NOS §§ 1º E 2º, DO ART. 339, DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA 

DOS DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, SE ESTÃO SENDO REALIZADAS 

AÇÕES/MEDIDAS FISCALIZATÓRIAS PELOS AGENTES DE TRÂNSITO DE 



 699 

NOSSO MUNICÍPIO NAS VAGAS ESPECIAIS DE ESTACIONAMENTO 

(FARMÁCIA, DEFICIENTE FÍSICO, IDOSO, ETC). CASO HAJA AÇÕES QUE 

INFORME QUAIS SÃO, E, SE SÃO TEMPORÁRIAS OU HABITUAIS. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE INÚMERAS RECLAMAÇÕES DE 

MORADORES DO CENTRO DA CIDADE, QUANTO AO DESRESPEITO AS 

VAGAS ESPECIAIS. INFORMAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO, 

IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE CONFORME DECRETO-LEI Nº. 

201/67. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VERADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 19/10/82015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3211/2015 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DESTA CASA DE LEIS A CONVOCAÇÃO DO 

PRESIDENTE DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE, PARA A 

SESSÃO NESSA CASA DE LEIS, NO DIA 26 DE OUTUBRO DE 2015, PARA 

ESCLARECIMENTO SOBRE SUCATEAMENTO DOS ÓRGÃOS, FALTA DE 

ALIMENTAÇÃO E FUNCIONALISMO. SOLICITA CÓPIAS DE DOCUMENTAÇÃO, 

ATAS DAS REUIÕES DO ANO DE 2014 E 2015, PARA COMPROVAÇÃO E 

ESCLARECIMENTO DAS RECLAMAÇÕES DE PAIS E ALUNOS. FATO 

CONSTATADO PELO VEREADOR CELESTRINI EM VISITAS AS ESCOLAS E 

CEIM’S DO MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3212/2015 – SOLICITANDO A CAPINA 

E VARRIÇÃO EM TODA A EXTENSÃO DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, BEM COMO, 

NA AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3213/2015 – 

SOLICITANDO A TAPAGEM DE BURACOS EXISTENTES NA AVENIDA 

PRESIDENTE GARRASTAZU MÉDICE, EM FRENTE AO Nº. 523, E, NA RUA 

BORBAGATO, EM FRENTEO AO Nº. 445, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO, 

FOTOS REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 19/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3218/2015 – SOLICITANDO CAPINA, 
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LIMPEZA E REPAROS NO CALÇAMENTO DA RUA PAINEIRA, LOTEAMENTO 

FONTE GRANDE, BAIRRO MOVELAR. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3219/2015 – 

SOLICITANDO PROVIDENCIAS PARA MELHORIAS NA SINALIZAÇÃO 

HORIZONTAL E VERTICAL DO ENTRONCAMENTO DA AVENIDA CECÍLIA 

MEIRELES COM RUA EDUARDO PRADO, O BAIRRO PALMITAL. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. 

PROTOCOLO Nº. 3220/2015 – SOLICITA REPARO NO CALÇAMENTO DE TODA 

AVENIDA VALDEVINO GONÇALVES, LOTEAMENTO FONTE GRANDE, BAIRRO 

MOVELAR. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL 

SITUAÇÃO DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3221/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA GOULART DE 

ANDRADE NO BAIRRO PALMITAL, NAS PROXIMIDADES DO Nº. 242 DEVIDO AO 

TRÂNSITO DE VEÍCULOS EM ALTA VELOCIDADE. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR, TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 19/10/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 3222/2015 – SOLICITANDO ATUAR JUNTO A CONCESSIONÁRIA JOANA 

D’ARC, PARA QUE ALTERE A ROTA DA LINHA DE ÔNIBUS QUE ATENDE AOS 

BAIRROS MOVELAR E PLANALTO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE 

SE VERIFICAR QUE ATUALMENTE OS MORADORES DO BAIRRO MOVELAR E 

PLANALTO, QUE NECESSITAM IR ATÉ O SHOPPING PATIOMIX, SEJA POR 

MOTIVO DE COMPRAS OU DE TRABALHO, SOFREM COM A FALTA DE LINHA 

DE ÔNIBUS QUE ATENDA O ITINERÁRIO, COLOCANDO-SE EM RISCO AO 

TRANSITAR A PÉ A NOITE POR VÁRIAS RUAS DAQUELA LOCALIDADE. 

ANEXO, DOCUMENTO PARA AUXILIAR COMPREENSÃO. OFÍCIOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTINHO COLEGA, DATADOS DE 10/10/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 059/2015 – 

SOLICITANDO MAIOR FREQUÊNCIA DA AÇÃO DO CARRO FUMACÊ NOS 
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BAIRROS DE LINHARES, EM ESPECIAL, NO BAIRRO INTERLAGOS, DEVIDO 

AOS VÁRIOS CASOS DE DENGUE CONFIRMADOS NAQUELE BAIRRO. OFÍCIO 

Nº. 061/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DAS VIAS DO ENTORNO E 

PROXIMIDADES DA “DOCELAR MÓVEIS” E “GIL CAFÉ”, NO BAIRRO CANIVETE. 

OFÍCIO Nº. 062/2015 – SOLICITA A LIMPEZA DAS ÁREAS DE PRESERVAÇÃO 

QUE FICAM ENTRE A PRAIA E AS AVENIDAS DO PONTAL DO IPIRANGA. 

OFÍCIO Nº. 063/2015 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DAS REDES DOS CAMPOS E 

QUADRAS DA CIDADE EM REGIME DE URGÊNCIA. OFÍCIO Nº. 064/2015 – 

SOLICITA PROVIDÊNCIAS PARA INSTALAÇÃO DA REDE DE ESGOTO DA RUA 

CEARÁ NO BAIRRO AVISO. OFÍCIO Nº. 065/2015 – SOLICITANDO A 

CONCLUSÃO DA PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA DA RUA PORTUGAL NO BAIRRO 

INTERLAGOS. OFÍCIO Nº. 066/2015 – SOLICITANDO CAPINA E LIMPEZA DO 

ENTORNO DA LAGOA DO BAIRRO INTERLAGOS, MAIS PRECISAMENTE NA 

ÁREA QUE ABRANGE A PONTE QUE LIGA O BAIRRO MENCIONADO AO 

BAIRRO ARAÇÁ. JUSTIFICANDO, O PEDIDO EM RAZÃO DE O LOCAL PODE 

ABRIGAR PESSOAS MAL INTENCIONADAS COLOCANDO EM RISCO OS 

CIDADÃOS QUE ALI TRANSITAM. OFÍCIO Nº. 067/2015 – SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA PEDRO 

ALVARES CABRAL, NO BAIRRO INTERLAGOS, MAIS PRECISAMENTE NA 

REGIÃO DOS NÚMEROS 1550 À 1800. OFÍCIO Nº. 068/2015 – SOLICITA 

NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO DA ÁREA QUE FAZ MARGEM COM A 

ENTRADA DO BAIRRO SÃO JOSÉ, PARA QUE PROVIDENCIE A LIMPEZA DO 

LOCAL, OU, QUE A PRÓPRIA PREFEITURA PROVIDENCIE A LIMPEZA SE FOR 

A PROPRIETÁRIA DO LOCAL. CITANDO QUE, DEVIDO AO MATO ALTO, O 

LOCAL GERA RISOS AOS MORADORES DA REGIÃO. OFÍCIO Nº. 069/2015 – 

SOLICITANDO A DEMOLIÇÃO DA ANTIGA ÁREA QUE ABRIGAVA A EMPRESA 

“DELARE” NO BAIRRO SHELL EM CARÁTER DE URGÊNCIA. CITANDO QUE O 

LOCAL ENCONTRA-SE ABANDONADO, CAUSANDO TRANSTORNOS À 

COMUNIDADE, ABRIGANDO DESOCUPADOS E SENDO UTILIZADO PARA A 
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PRÁTICA DE CRIMES COMO ESTUPROS, ASSALTOS A MÃO ARMADA, 

DENTRE OUTROS. OUTROSSIM, INFORMA QUE A REFERIDA ÁREA SE 

ENCONTRA EM INTERVENÇÃO DE PENHORA BANCÁRIA, SE FAZENDO 

NECESSÁRIA UMA AÇÃO IMEDIATA DO PODER PÚBLICO MUNICIPAL. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO MOVELAR, DATADO DE 14/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3147/2015 – SOLICITA TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA PESSOA COM DEFICIÊNCIA, 

DATADO DE 19/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3214/2015 – SOLICITA 

TRIBUNA LIVRE. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO CONSELHO 

TUTELAR DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES-ES, 

DATADOS DE 19/10/2015, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3205/2015 – RELATÓRIO 

DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE SETEMBRO DE 2015. PROTOCOLO Nº. 

3206/2015 - RELATÓRIO DOS ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO 

CONSELHO TUTELAR E PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE AGOSTO DE 

2015. PROTOCOLO Nº. 3207/2015 – SOLICITA PROJETO DE LEI DE 

REGULAMENTAÇÃO DO CARGO DE CONSELHEIRO TUTELAR PARA REGIME 

DE AGENTE PÚBLICO. OF/GAB/SEMUSP Nº. 01348/2015 DE 16/10/2015 – 

ATENDIMENTO A SOLICITAÇÕES DE INSTALAÇÃO DE REDUTORES DE 

VELOCIDADE/QUEBRA-MOLAS. OFÍCIOS DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL 

EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: 

PROTOCOLOS NºS. 3168, 3169, 3170, 3171, 3172, 3173, 3174, 3175 E 3177/2015. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3176/2015 – “DISPÔE SOBRE A DENOMINAÇÃO DA 

AVENIDA QUE LIGA O TREVO DA RODOVIA PAULO PEREIRA GOMES, AO 

LOTEAMENTO ALPHAVILLE, NO MUNICÍPIO DE LINHARES E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU O 

PROJETO ORA LIDO, BEM COMO AS SOLICITAÇÕES DE TRIBUNA LIVRE À 
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COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA 

SEQUÊNCIA, ENCAMINHOU AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES OS 

PROTOCOLOS NºS.  3168, 3169, 3170, 3171, 3172, 3173, 3174 E 3177/2015; AO 

VEREADOR TEIXEIRA ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 3175/2015; AO 

VEREADOR DR. CARDIA ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 18990/2014; AO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 3126/2015, 

E, AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 

3125/2015. APÓS, COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA 

TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA TRANSFORMANDO-A 

EM SESSÃO SOLENE, CONFORME SEU REQUERIMENTO, A FIM DE 

HOMENAGEAR OS CONSELHEIROS TUTELARES DE LINHARES ELEITOS POR 

VOTO FACULTATIVO NO DIA 04/10/2015, SENDO APROVADA A 

TRANSFERÊNCIA POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, FORAM ENTREGUES 

OS CERTIFICADOS DE HONRA AO MÉRITO AOS HOMENAGEADOS DA NOITE, 

A SABER: AGUINALDO BERNARDO, CARLOS AUGUSTO NASCIMENTO, 

CLAUDETE ZOCATELLI, GINA HELENA CONCEIÇÃO, ILDA MARIA REMYDIO, 

LUCIVÂNIA SILVA SUAVE, MARIA LETÍCIA BRANDÃO, PAULO FRANCISCO 

SOARES, RONY PREATO PIÃO E WELBER DE SOUSA REIS. APÓS, FALOU EM 

NOME DOS HOMENAGEADOS A SENHORA LUCIVÂNIA SILVA SUAVE, QUE NA 

OPORTUNIDADE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES DIZENDO QUE 

TODOS OS CONSELHEIROS ELEITOS SE SENTEM HONRADOS COM A 

PRESENTE HOMENAGEM PROPOSTA PELO VEREADOR MILTINHO COLEGA. 

DIZENDO QUE O TRABALHO SERÁ INCESSANTE, MAS CONTARÃO COM O 

APOIO DA SOCIEDADE CIVIL ORGANIZADA, A VARA DA INFÂNCIA E DA 

JUVENTUDE, INSTITUIÇÕES PÚBLICAS E PRIVADAS QUE VENHAM SOMAR A 

CAUSA. TUDO COM O OBJETIVO DE ZELAR POR NOSSAS CRIANÇAS E 

ADOLESCENTES, BEM COMO, ORIENTAR E MANTER AS FAMÍLIAS SEMPRE 

QUE POSSÍVEL FOR.  APÓS, CONVIDAR O VICE PRESIDENTE DA CÂMARA 

MARCELO PESSOTI A ASSUMIR OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA 
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DIRETORA, O VEREADOR MILTINHO COLEGA USANDO A TRIBUNA, 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E AGRADECEU AOS COLEGAS 

VEREADORES PELO APOIO À HOMENAGEM ORA REALIZADA. MILTINHO 

DECLAROU SER JUSTA A HOMENAGEM AOS CONSELHEIROS ELEITOS POR 

VOTO FACULTATIVO, E QUE ACREDITA QUE AS ELEIÇÕES PARA OS 

AGENTES POLÍTICOS DEVERIAM SER REALIZADAS NOS MESMOS MOLDES. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE AS INFORMAÇÕES DO CONSELHO TUTELAR 

QUE INDICAM QUE FORAM ABERTO 72 (SETENTA E DOIS) NOVOS 

PROCESSOS NO MÊS DE AGOSTO E 45 (QUARENTA E CINCO) NO MÊS DE 

SETEMBRO, PERFAZENDO UM TOTAL DE 2.506 (DOIS MIL QUINHENTOS E 

SEIS) ATENDIMENTOS NO ANO DE 2015 SOMENTE ATÉ O MÊS DE 

SETEMBRO, ISSO CONTANDO COM O TRABALHO DE APENAS CINCO 

CONSELHEIROS. MILTINHO LEMBROU QUE NA LEGISLAÇÃO ATUAL, O 

CARGO DE CONSELHEIRO ATUAL É CLASSIFICADO COMO CARGO 

COMISSIONADO, SENDO NECESSÁRIO QUE A LEI SEJA MODIFICADA O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL PARA QUE O CARGO DE CONSELHEIRO SEJA 

CONSIDERADO UM CARGO ELETIVO DE AGENTE PÚBLICO. PEDINDO APOIO 

DOS COLEGAS VEREADORES PARA QUE POSSAM CORRIGIR ESSE 

PROBLEMA IMEDIATAMENTE, E, SE POSSÍVEL, ANTES QUE OS NOVOS 

CONSELHEIROS TOMEM POSSE. AGRADECENDO AOS CONSELHEIROS 

PRESENTES, DIZENDO QUE ESSA É APENAS UMA SIMPLES HOMENAGEM, 

MAS É UMA FORMA SINGELA DO PODER PÚBLICO AGRADECER AOS 

CONSELHEIROS PELO ÁRDUO E IMPORTANTÍSSIMO TRABALHO QUE ESTES 

DESEMPENHAM DIARIAMENTE. DESEJANDO QUE DEUS OS ILUMINE EM 

SEUS MANDATOS DE 2016 A 2019, E QUE POSSAM EXERCER SEU TRABALHO 

COM A MESMA COMPETÊNCIA QUE TIVERAM NO PROCESSO ELEITORAL, 

PARA QUE OS NÚMEROS POSSAM DIMINUIR E LINHARES POSSA TER UM 

FUTURO PROMISSOR ATRAVÉS DAS NOSSAS CRIANÇAS E ADOLESCENTES. 

VOLTANDO AOS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, O 
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VEREADOR MILTINHO COLEGA SUSPENDEU A SESSÃO POR CINCO MINUTOS 

PARA REGISTRO FOTOGRÁFICO COM OS CONSELHEIROS HOMENAGEADOS. 

REABERTA A SESSÃO E VERIFICADO QUÓRUM REGIMENTAL, O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE, 

RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA REGIMENTAL. 

INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A TODOS E 

PARABENIZOU AOS CONSELHEIROS HOMENAGEADOS PELA VITÓRIA NAS 

ELEIÇÕES QUE FORAM ATRAVÉS DO VOTO FACULTATIVO. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA LEMBROU QUE O PROJETO PARA EFETIVAÇÃO DE 

DOIS CONSELHOS TUTELARES NO MUNICÍPIO DE LINHARES FOI DE SUA 

AUTORIA. CONTINUANDO, O VEREADOR RENATO RANGEL CITANDO O 

PROBLEMA DA ÁREA DA ANTIGA “DELARE”, QUE ALÉM DE PERIGO DE 

DESABAMENTO DOS MUROS, TAMBÉM REGISTRA ESTUPROS NAQUELA 

LOCALIDADE, DIZENDO QUE ABORDOU O ASSUNTO EM SEU PROGRAMA DE 

TV. INFORMANDO QUE O SECRETÁRIO DE SEGURANÇA PÚBLICA 

RESPONDEU A QUESTÃO DIZENDO EXISTE UM PROBLEMA JUDICIAL SOBRE 

A ÁREA, E O MUNICÍPIO AGUARDA PARA RESOLVER O PROBLEMA. APÓS, 

RESSALTOU OS TRANSTORNOS OCORRIDOS NO ÚLTIMO FIM DE SEMANA, 

COM A FULIGEM QUE ATINGIU TODA CIDADE DE LINHARES. CITANDO QUE O 

EVENTO PREJUDICOU A POPULAÇÃO CAUSANDO AGRAVAMENTO DE 

PROBLEMAS DE RESPIRATÓRIOS, TRANSTORNO AS DONAS DE CASA COM A 

SUJEIRA, E, DANDO PREJUÍZO AS EMPRESAS QUE EM MUITOS CASOS 

PERDERAM SEUS TRABALHOS DE PINTURA QUE FORAM ATINGIDOS PELA 

FULIGEM. MENCIONANDO QUE EXISTEM VÁRIAS VERSÕES SOBRE A 

AUTORIA DO PROBLEMA, UNS DIZENDO QUE FOI UMA EMPRESA 

PRODUTORA DE ÁLCOOL E OUTROS QUE SERIA UM INCÊNDIO CRIMINOSO. 

O VEREADOR RESSALTOU QUE ALÉM DE TUDO ISSO O FATO OCORRIDO 

CARACTERIZA UM CRIME AMBIENTAL QUE DEVE SER DEVIDAMENTE 

INVESTIGADO. APÓS, O VEREADOR COMENTOU QUE O PROJETO DE LEI 
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QUE TORNA UTILIDADE PÚBLICA A ASSOCIAÇÃO DE PEQUENOS 

AGRICULTORES DO ASSENTAMENTO “SEZINO FERNANDES DE JESUS”, 

DARÁ UM ALÍVIO ÀQUELES MORADORES NO SENTIDO PODEREM PLEITEAR 

AJUDA DOS PODERES PÚBLICOS, PEDINDO APOIO DOS VEREADORES NA 

APROVAÇÃO PROJETO. APÓS, DIZENDO QUE OS NÚMEROS DE ESTUPROS 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES SÃO ALARMANTES E ASSUSTADORES, 

RESSALTOU QUE O CONSELHO TUTELAR TEM ESSE IMPORTANTE PAPEL DE 

COBRAR DO PODER PÚBLICO A PUNIÇÃO DOS AUTORES E DAR 

ASSISTÊNCIA ÀS FAMÍLIAS. INSCRITO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

SAUDOU A TODOS OS PRESENTES, E CITANDO A FINAL DO CAMPEONATO 

AMADOR DE FUTEBOL, DECLAROU QUE A FESTA FOI BONITA, ENTRETANTO, 

A FALTA DE AMBULÂNCIA PARA DAR ASSISTÊNCIA AO EVENTO CHAMOU 

SUA ATENÇÃO. MENCIONANDO QUE ACONTECEU UM INCIDENTE NO LOCAL 

E DOIS JOGADORES FICARAM DESMAIADOS NO CAMPO DURANTE CINCO 

MINUTOS, E SEM O ATENDIMENTO DA AMBULÂNCIA, CARROS DE 

PARTICULARES TIVERAM QUE LEVAR OS ACIDENTADOS ATÉ O HOSPITAL 

GERAL DE LINHARES. O VEREADOR RESSALTOU QUE É NECESSÁRIO 

AVERIGUAR QUEM FOI O RESPONSÁVEL PELA FALTA DE AMBULÂNCIA, JÁ 

QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES ESTAVA NO LOCAL E DISSE 

QUE SOLICITOU A AMBULÂNCIA À SECRETARIA DE SAÚDE MAS NÃO FOI 

ATENDIDO. RESSALTANDO QUE EM UM EVENTO COM MAIS DE 2.000 (DUAS 

MIL) PESSOAS NÃO PODERIA FALTAR AMBULÂNCIA E POLICIAMENTO, 

SENDO TAL FATO INADMISSÍVEL. CELESTRINI DECLAROU QUE TEM 

RECEBIDO DIVERSAS RECLAMAÇÕES QUANTO A MERENDA ESCOLAR, 

DIZENDO QUE A MELHOR SOLUÇÃO SERIA CONVOCAR O PRESIDENTE DO 

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR PARA FALAR SOBRE A QUESTÃO, 

CONFORME SEU REQUERIMENTO, PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO 

DIA 26/06/2015. POR FIM, AGRADECEU AO EXECUTIVO MUNICIPAL PELO O 

ATENDIMENTO AS SUAS SOLICITAÇÕES PARA OBRAS DE MANUTENÇÃO NAS 
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VIAS DO BAIRRO CONCEIÇÃO E JUPARANÃ. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE NÃO É NECESSÁRIO 

COLOCAR O REQUERIMENTO EM VOTAÇÃO, E, QUE SOLICITARÁ A 

PROCURADORIA DA CASA QUE OFICIE AO PRESIDENTE DO CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR CONVIDANDO-O PARA SE MANIFESTAR SOBRE A 

QUESTÃO LEVANTADA. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E LEMBROU QUE EM JUNHO 

COBROU A RESPEITO DOS EXAMES QUE NÃO ERAM REALIZADOS DESDE 

MARÇO, E AGORA, VOLTOU A FISCALIZAR PARA VER SE HOUVE MUDANÇA 

NO QUADRO. DIZENDO QUE NO ÚLTIMO DIA 6 ESTEVE O ASSESSOR DE 

GESTÃO, QUE LHE PASSOU INFORMAÇÕES QUE DE JUNHO ATÉ SETEMBRO 

DESSE ANO FORAM REALIZADOS EM LINHARES EM TORNO DE 5.129 (CINCO 

MIL CENTO E VINTE E NOVE) EXAMES, SENDO DE 41 TIPOS DIFERENTES. 

CITANDO QUE 2.229 (DOIS MIL DUZENTOS E VINTE E NOVE) EXAMES FORAM 

FEITOS ATRAVÉS DO CONSÓRCIO “POLINORTE”, SEDO O RESTANTE, 2.900 

(DOIS MIL E NOVECENTOS) EXAMES FEITOS PELO ESTADO, O QUE É MUITO 

POUCO SE CONSIDERADA A DEMANDA. DE JANEIRO A SETEMBRO DE 2015 

FORAM REALIZADAS 25.000 (VINTE E CINCO MIL) CONSULTAS PELA REDE 

PÚBLICA MUNICIPAL EM PARCERIA COM O ESTADO. FABRÍCIO MENCIONOU 

QUE EM UMA CIDADE COM 160.000 HABITANTES ONDE 80% DA POPULAÇÃO 

DEPENDE DO SISTEMA DE SAÚDE MUNICIPAL, OS NÚMEROS APURADOS 

DEMONSTRAM UM DÉFICIT MUITO GRANDE. DIZENDO QUE ESSE É MAIS UM 

FATO TRISTE PELO QUAL OS VEREADORES SÃO CONSTANTEMENTE 

COBRADOS, E RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO AVANÇAR E NÃO FECHAR 

OS OLHOS PARA O PROBLEMA, E QUE, CONTINUARÁ EM SEU PAPEL DE 

COBRAR, FISCALIZAR E PRESTAR CONTAS À POPULAÇÃO. APÓS, 

COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO SOBRE A FULIGEM QUE ATINGIU A 

CIDADE NO ÚLTIMO FIM DE SEMANA, ENFATIZANDO QUE É PRECISO QUE 

HAJA UMA INVESTIGAÇÃO SOBRE O ASSUNTO, PARA QUE POSSA SE OBTER 
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UMA EXPLICAÇÃO O QUANTO ANTES. O VEREADOR COMENTOU QUE 

ESTEVE PRESENTE NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA EM UMA REUNIÃO QUE 

CONTOU COM A PRESENÇA DOS DEPUTADOS GUERINO ZANON E ELIANA 

DADALTO, PROMOTORIA PÚBLICA, ADEL E CONSELHO MUNICIPAL DE 

SAÚDE, QUE TRATOU DA INDICAÇÃO PARLAMENTAR PARA CONSTRUÇÃO 

DE UM HOSPITAL PÚBLICO ESTADUAL EM LINHARES. SALIENTANDO QUE 

ESSE FOI APENAS O PRIMEIRO PASSO DE UM PROCESSO BUROCRÁTICO, 

MAS FOI UM PASSO IMPORTANTE, JÁ QUE É PRECISO VISUALIZAR QUE EM 

2030 POSSIVELMENTE O MUNICÍPIO JÁ PASSARÁ DOS 220.000 (DUZENTOS E 

VINTE MIL) HABITANTES. O VEREADOR INFORMOU QUE A REFERIDA 

INDICAÇÃO TEVE O APOIO DOS DEPUTADOS GUERINO ZANO, ELIANA 

DADALTO, GILDEVAM FERNANDES, PADRE HONÓRIO, DA VITÓRIA, DARY 

PAGUNG, RAQUEL LESSA, ENIVALDO DOS ANJOS, ERICK MUSSO, DOUTOR 

HÉRCULES, HUDSON LEAL E ALMIR VIEIRA, AOS QUAIS PARABENIZA PELO 

RECONHECIMENTO DA NECESSIDADE DA CIDADE E APOIO NA INDICAÇÃO. 

POR FIM, DISSE AGUARDAR QUE ESSE SONHO VIRE UMA REALIDADE, POIS 

É HORA DE DEVOLVER O HGL, QUE CONSTANTEMENTE SE MOSTRA 

INCAPAZ DE ATENDER TODA DEMANDA DA CIDADE E REGIÃO, ORA PELA 

FALTA DE MÉDICOS, ORA POR SUSPENSÃO DE CIRURGIAS ELETIVAS, 

DEIXANDO O POVO SOFRER PELA FALTA DE ATENDIMENTO. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DISSE 

QUERER DEIXAR BEM CLARO QUE BRIGOU MUITO EM SEU MANDATO 

ANTERIOR, E O PROJETO PARA OS DOIS CONCELHOS FOI DE SUA AUTORIA, 

DIZENDO QUE NA REALIDADE O IDEAL SERIAM TRÊS CONSELHOS, SENDO 

MAIS UM PARA O INTERIOR. CARDIA DECLAROU QUE O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, RODRIGO PANETO, FOI A TV DAR 

EXPLICAÇÕES, MAS O QUE ACONTECEU FOI QUE ACABARAM COM A LAGOA 

ABRINDO O RIO PEQUENO NO PONTO DE VAZÃO DA LAGOA JUPARANÃ, E, 

AGORA BARRARAM A SAÍDA DO RIO PEQUENO PARA O RIO DOCE. CARDIA 
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LEMBROU TER DITO, QUE TODOS OS ESPECIALISTAS LHE DISSERAM QUE 

SERIA UM GRANDE ERRO ABRIR A “BOCA DA LAGOA”. NO APARTE, O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI CITOU QUE OUTRAS LAGOAS, COMO A “NOVA” 

E A “DAS PALMINHAS” ESTÃO SOFRENDO COM O BAIXO NÍVEL DE SUAS 

ÁGUAS NOS ÚLTIMOS DIAS EM VIRTUDE DAQUELA INTERVENÇÃO 

IMPENSADA E DESASTROSA. CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE RECEBEU RECLAMAÇÕES DE QUE AS ESCOLAS ESTARIAM 

SEM PAPEL HIGIÊNICO E PEDINDO A PROFESSORES E ALUNOS QUE LEVEM 

O MATERIAL DE HIGIENE. RESSALTANDO QUE ESSA SITUAÇÃO É UM 

ABSURDO E PROVIDÊNCIAS DEVEM SER TOMADAS IMEDIATAMENTE. 

DIZENDO QUE POR VEZES JÁ FALOU DA FALTA DE COMPETÊNCIA DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, MAS ESSA SITUAÇÃO É 

INADMISSÍVEL. AFIRMANDO QUE JÁ PASSOU DA HORA DE SE SUBSTITUIR O 

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO, POIS FATOS COMO ESTE NÃO PODEM 

CONTINUAR A ACONTECER. OS MATERIAIS DIDÁTICOS ESTÃO FALTANDO E 

NINGUÉM FAZ NADA, MESMO O MINISTÉRIO PÚBLICO NÃO CONSEGUE 

FAZER NADA APESAR DAS DENÚNCIAS QUE CONSTANTEMENTE RECEBE. 

POR FIM DISSE QUERER DEIXAR SEU PROTESTO CONTRA O SECRETÁRIO 

RODRIGO PANETO, DIZENDO QUE ELE SERÁ LEMBRADO COMO ALGUÉM 

QUE CONSEGUIU “ACABAR COM A LAGOA JUPARANÃ”, E CONTRA O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, QUE SERÁ LEMBRADO COMO O 

HOMEM QUE CONSEGUIU “ACABAR COM A EDUCAÇÃO” DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A 

TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE O FIM DA TRANSMISSÃO DAS 

SESSÕES LEGISLATIVAS FOI UM GRANDE PREJUÍZO PARA OS VEREADORES 

DA CÂMARA MUNICIPAL, JÁ QUE AS TRANSMISSÕES SERVIAM PARA 

POPULAÇÃO SABER O QUE ACONTECE NESTA CASA DE LEIS. APÓS, 

CITANDO A FALA DO VEREADOR DR. CARDIA, QUESTIONOU O QUE ESTARIA 

FUNCIONANDO ADEQUADAMENTE NA CIDADE. DIZENDO QUE AS QUESTÕES 
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MAIS GRAVES ESTÃO RELACIONADAS AO SETOR DA SAÚDE DO MUNICÍPIO, 

O QUE RESTOU COMPROVADO NOS TRABALHOS DA ÚLTIMA COMISSÃO 

ESPECIAL DE SAÚDE DESTA CASA, E, INFELIZMENTE A CADA DIA QUE 

PASSA A SITUAÇÃO PIORA. LEMBRANDO QUE A GRANDE BANDEIRA 

POLÍTICA DO ATUAL PREFEITO FOI A SAÚDE, E EM ESPECIAL, O HOSPITAL 

GERAL DE LINHARES, E NA ÉPOCA, O ENTÃO CANDIDATO, AFIRMAVA QUE 

“ERA SÓ NÃO ROUBAR QUE TINHA DINHEIRO PARA TUDO”, ENTRETANTO, 

ATUALMENTE NÃO EXISTE DINHEIRO PARA COISA ALGUMA E LINHARES SE 

VÊ ABANDONADA. INFELIZMENTE NÃO HÁ MAIS O QUE SE FAZER, POIS UMA 

ATITUDE EXTREMISTA NÃO LEVA A NADA E MUITOS INOCENTES PODERIAM 

SOFRER. O VEREADOR RESSALTOU QUE A SITUAÇÃO É INSUPORTÁVEL E 

QUE LINHARES TERIA QUE DAR UM GRITO DE ALERTA, SENDO ESSA UMA 

GRANDE OPORTUNIDADE DA CÂMARA DAR ESSE ALERTA, POIS OS 

VEREADORES FORAM ELEITOS COM ESSA FINALIDADE. APÓS, O VEREADOR 

SE DIRIGINDO AOS CONSELHEIROS TUTELARES ELEITOS, DECLAROU QUE 

OS MESMOS SÃO CAPACITADOS E HABILITADOS, INTELECTUALMENTE E 

MORALMENTE PARA EXERCEREM MUITO BEM A FUNÇÃO. RESSALTANDO A 

IMPORTÂNCIA DO SEGUNDO CONSELHO SER BEM LOCALIZADO, A FIM DE 

ATENDER MAIS AMPLAMENTE OS MUNÍCIPES DA CIDADE, O QUE COM 

CERTEZA IMPLICARÁ EM NÚMEROS BEM MAIORES DE ATENDIMENTOS. 

APÓS, MENCIONANDO O REQUERIMENTO DO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

PARA CONVITE DO PRESIDENTE DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR 

PARA ESCLARECIMENTOS NESTA CASA DE LEIS, DECLAROU QUE JÁ FEZ 

REQUERIMENTO À SECRETARIA DE AÇÃO SOCIAL PARA APRESENTAÇÃO 

DOS RELATÓRIOS DAQUELE CONSELHO, MAS ATÉ O MOMENTO NÃO 

RECEBEU O RELATÓRIO. O VEREADOR DECLAROU QUE A FALTA DE 

MATERIAL ESCOLAR É CONSTANTE, COMO TAMBÉM A FALTA DE 

UNIFORMES E OUTROS. DIZENDO QUE SEU DESEJO É QUE AS COISAS 

FUNCIONEM REGULARMENTE. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU SOBRE SEU 
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REQUERIMENTO QUANTO A CALÇADA DO POSTO DE SAÚDE DO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE, DIZENDO QUE NO LOCAL JÁ OCORREU UM ACIDENTE 

FATAL, MAS AINDA CONTINUA DO MESMO JEITO CAUSANDO TRANSTORNOS 

À POPULAÇÃO. AMANTINO, COMENTOU SOBRE UM NOVO REQUERIMENTO 

QUE PROTOCOLOU, PEDINDO REPAROS NA PORTA DA CAPELA MORTUÁRIA 

DO CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, JÁ QUE O PRIMEIRO NÃO FOI FEITO ATENDIDO 

ATÉ O MOMENTO, PEDINDO TAMBÉM REPAROS EM UMA TORNEIRA DO 

BANHEIRO QUE ESTÁ AMPARADA POR UMA PEDRA PARA NÃO VAZAR. 

INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE O INCIDENTE DA FULIGEM QUE 

OCORREU NO ÚLTIMO FIM DE SEMANA NA CIDADE. DIZENDO QUE O FATO 

CAUSOU MUITOS TRANSTORNOS AOS MUNÍCIPES PELA SUJEIRA QUE 

INVADIU AS CASAS, MAS TAMBÉM COM AS CRIANÇAS E PESSOAS 

ALÉRGICAS QUE SOFRERAM MUITO COM AQUELA POLUIÇÃO. INFORMANDO 

QUE FOI QUESTIONADO PELOS ELEITORES QUANTO A SUA POSTURA 

SOBRE O CASO COMO VEREADOR DESTA CASA DE LEIS, E AO CONVERSAR 

COM O SARGENTO DO CORPO DE BOMBEIROS, ROGÉRIO RODRIGUES DA 

SILVA, FOI INFORMADO QUE OCORREU UM GRANDE INCÊNDIO NAS 

PROXIMIDADES DE BAIXO QUARTEL, DE ORIGEM NÃO IDENTIFICADA, MAS 

COM SUSPEITAS DE INCÊNDIO CRIMINOSO. OUTRAS SEIS OCORRÊNCIAS 

TAMBÉM FORAM REGISTRADAS NO MUNICÍPIO. SILOTE REGISTROU QUE A 

LEI Nº. 1402/2004 SUSPENDE A AUTORIZAÇÃO DE QUEIMA CONTROLADA, NO 

PERÍODO COMPREENDIDO ENTRE PRIMEIRO DE MAIO E 31 DE OUTUBRO. 

CITANDO UMA EMPRESA QUE TRABALHA COM COLHEITA DE CANA, 

INFORMOU QUE LINHARES ESTÁ ENTRE OS 15% DOS MUNICÍPIOS QUE NÃO 

UTILIZAM MÉTODO INTELIGENTE MECANIZADO PARA O CORTE. SE DIZENDO 

TRISTE, POIS O BRASIL EM TUDO SE DESENVOLVE MAS LINHARES SEMPRE 

FICA POR ÚLTIMO, SOFRENDO NOVAMENTE COM A FULIGEM QUE JÁ FOI 

CONSTANTE NO MUNICÍPIO. O VEREADOR PASSOU AS MÃOS DO 
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PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SEU PROJETO DE LEI QUE TEM O INTUITO 

DE ACABAR COM A SITUAÇÃO, QUE “DISPÕE SOBRE ELIMINAÇÃO 

GRADATIVA DA QUEIMA DA PALHA DE CANA DE AÇÚCAR, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”, PEDINDO AOS COLEGAS QUE ANALISEM A PROPOSITURA 

COM CARINHO. NO APARTE, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

DECLAROU QUE OUTRORA APRESENTOU PROJETO DE LEI NESSE SENTIDO, 

MAS NA OCASIÃO HOUVE UMA CONFUSÃO GRANDE NA CIDADE, E, POR FIM, 

SEU PROJETO NÃO FOI VOTADO NA CÂMARA. NAQUELA OCASIÃO ALGUÉM 

EM DEFESA DA EMPRESA, CHEGOU A DIZER QUE FULIGEM ESTAVA 

“SUJANDO PISCINAS DE MADAME”, MAS NÃO INCOMODAVA A POPULAÇÃO, 

CHEGANDO AO ABSURDO DE UM TÉCNICO DA EMPRESA DIZER QUE A 

QUEIMADA FAZIA BEM PARA A SAÚDE. E, POR FIM SEU PROJETO NÃO FOI 

ADIANTE, POR HAVER INTERESSES COMERCIAIS QUE INFELIZMENTE AS 

VEZES IMPERAM SOBRE O INTERESSE MAIOR DA POPULAÇÃO. AMANTINO 

INFORMOU QUE HÁ LEGISLAÇÃO FEDERAL SOBRE O ASSUNTO, E PELO QUE 

FOI DITO POR UM REPRESENTANTE DAQUELA EMPRESA, A MESMA JÁ NÃO 

ESTARIA MAIS PRATICANDO QUEIMADAS, TENDO OCORRIDO APENAS UM 

INCÊNDIO CRIMINOSO RECENTE EM SUA PLANTAÇÃO. POR FIM, O 

VEREADOR SE DISSE DESEJOSO QUE O PROJETO VÁ ADIANTE, POIS FOI 

ESSA UMA DAS BANDEIRAS QUE LEVANTOU A ALGUM TEMPO ATRÁS NESSA 

CASA DE LEIS. CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO DECLAROU QUE HÁ 

RELATOS NA IMPRENSA QUE NO DIA 17/10 HOUVE INCÊNDIOS NO LOCAL, 

NÃO SE SABENDO EM QUE CONDIÇÕES, OCASIÃO EM QUE ATÉ O CORPO DE 

BOMBEIROS FOI CHAMADO. APÓS, O VEREADOR LEMBROU QUE PEDIU NA 

SESSÃO DO DIA 28/10 PARA QUE FOSSE ENCAMINHADO AO EXECUTIVO UM 

PEDIDO PARA IMPLANTAÇÃO NAS ESCOLAS E POSTOS DE SAÚDE DA 

CIDADE, DOS TRABALHOS DESENVOLVIDOS PELOS ALUNOS NAS FEIRAS 

REFERENTES AO APROVEITAMENTO DA ÁGUA. AGRADECENDO A SUA 

ASSESSORIA QUE BUSCOU INFORMAÇÕES JUNTO AO SENHOR LUCIANO, 



 713 

OCASIÃO EM QUE O MESMO RELATOU QUE JÁ EXISTE UM PROJETO 

MONTANDO, SENDO A FASE ATUAL, A DE CAPTAÇÃO DE RECURSOS PARA A 

IMPLANTAÇÃO DOS PROJETOS. ESTÉFANO SE DISSE FELIZ EM PODER 

COLABORAR COM A QUESTÃO, ENFATIZANDO TER A CERTEZA DE QUE OS 

ALUNOS QUE TRABALHARAM NOS PROJETOS FICARÃO AINDA MAIS 

FELIZES, ASSIM COMO A POPULAÇÃO QUE PODERÁ APROVEITAR BEM 

MELHOR DESSE BEM TÃO ESSENCIAL QUE É A ÁGUA. APÓS, COMENTOU 

SOBRE O CANAL DE DESVIO DAS ÁGUAS DO RIO DOCE PARA A FÁBRICA DE 

ARACRUZ, DIZENDO QUE FOI ENVIADA UMA CARTA DE REIVINDICAÇÃO 

ABERTA AO GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, À AGENCIA 

NACIONAL DAS ÁGUAS, ÀS PREFEITURAS, OUTRAS AUTORIDADES E 

EMPRESAS, QUE FOI ASSINADA POR INSTITUIÇÕES COMUNITÁRIAS, ONG’S 

E OUTRAS AFINS, E AS COMUNIDADES DE REGÊNCIA E POVOAÇÃO. O 

VEREADOR QUESTIONOU QUEM TERIA LIBERADO TAL ABSURDO, E SE 

TERIA ALGUMA CLÁUSULA PARA FECHAMENTO DO CANAL EM CASOS 

SITUAÇÕES DIFÍCEIS COMO ESTÁ SE PASSANDO AGORA COM O PROBLEMA 

DA ÁGUA. DIZENDO QUE O CANAL RETIRA DO RIO DOCE UM VOLUME 

IMENSO DE ÁGUA, APELOU AOS COLEGAS VEREADORES PARA QUE UNIDOS 

POSSAM SENTAR COM AS ASSOCIAÇÕES DE REGÊNCIA E POVOAÇÃO, 

LEVANTANDO TAMBÉM A BANDEIRA DE PRESERVAÇÃO DAS ÁGUAS DE 

NOSSO MUNICÍPIO. POIS, PRESERVANDO AS ÁGUAS ESTAREMOS 

PRESERVANDO A VIDA DO NOSSO PRÓXIMO. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE 

NÃO SE PODE DEIXAR AS COISAS ACONTECEREM DE QUALQUER JEITO SEM 

ACHAR-SE UM CULPADO, PORQUE QUEM SOFRE SEMPRE É A POPULAÇÃO. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE O 

DITO “CANAL CABOCLO BERNARDO” É UM PROBLEMA GRANDE, POIS 

FUNCIONA COMO UMA ESPÉCIE DE “RALO”, ONDE TODA ÁGUA QUE PASSA 

PRÓXIMO, PELO DESNÍVEL, É SUGADA PELO CANAL. PROPONDO, QUE PELA 

GRAVIDADE DO PROBLEMA, SEJA INSTITUÍDA UMA CPI PARA INVESTIGAR A 
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SITUAÇÃO, COLOCANDO SEU NOME À DISPOSIÇÃO SE NECESSÁRIO. 

REGISTRANDO QUE AQUELE CANAL NÃO TRAZ BENEFÍCIO ALGUM PARA O 

MUNICÍPIO DE LINHARES HOJE EM DIA. ADUZINDO QUE O CANAL FOI FEITO 

DE MODO ESTRATÉGICO, JÁ QUE POR FORA O MESMO ESTÁ SUJO COM 

UMA ESPÉCIE DE CAMUFLAGEM NATURAL, NÃO SE PODENDO ENXERGAR 

DIREITO SEU INTERIOR, MAS, POR DENTRO AS COMPORTAS ESTÃO 

PERFEITAMENTE LIMPAS PARA QUE A ÁGUA CHEGUE ATÉ A EMPRESA. 

RESSALTANDO QUE AQUELA EMPRESA NÃO DEU NENHUM TIPO DE APOIO À 

ASSOCIAÇÃO DE COMERCIANTES OU À ASSOCIAÇÃO DE PESCADORES. 

DIZENDO QUE ATUALMENTE UM AGRICULTOR DEMORA ATÉ QUATRO ANOS 

PARA CONSEGUIR UMA OUTORGA DE BARRAGEM, MESMO SENDO PARA 

UTILIZAÇÃO EM AGRICULTURA FAMILIAR. RESSALTANDO QUE AQUELE 

CANAL FOI AUTORIZADO NA ÉPOCA EM QUE O RIO DOCE TINHA UMA 

GRANDE VAZÃO, MAS HOJE EM DIA COM A CRISE É NECESSÁRIO SE REVER 

IMEDIATAMENTE A SITUAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU A IMPORTÂNCIA DE SE APURAR A 

SITUAÇÃO, DIZENDO QUE O PEQUENO AGRICULTOR ESTÁ COM SUA 

PLANTAÇÃO MORRENDO, ENQUANTO AQUELA INDÚSTRIA NÃO ESTÁ TENDO 

NENHUMA RESTRIÇÃO. AFIRMANDO QUE O ASSUNTO É PERTINENTE E TEM 

SEU APOIO PARA SER LEVADO ADIANTE. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA MENCIONOU QUE HOJE UM PEQUENO 

AGRICULTOR FOI NOTIFICADO POR ESTAR IRRIGANDO SUA PLANTAÇÃO, 

SENDO ASSIM É JUSTO QUE A LEI SEJA IGUAL PARA TODOS, E NÃO PODE 

AQUELA EMPRESA UTILIZAR A ÁGUA SEM RESTRIÇÃO ALGUMA. 

LEMBRANDO QUE OS MORADORES DE REGÊNCIA JÁ RECLAMAM QUE A 

ÁGUA ESTÁ SALGADA DEVIDO À FALTA DE FORÇA DO RIO DOCE. POR FIM, 

PARABENIZOU A FALA DO VEREADOR ESTÉFANO E DECLAROU QUE 

APRESENTARÁ REQUERIMENTO DE CPI NESSE SENTIDO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE, A PRINCÍPIO, A 
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QUESTÃO DEVERIA SER A REVOGAÇÃO DA UMA LEI QUE FOI APROVADA 

NESSA CASA DE LEIS DURANTE UM MANDATO DO PREFEITO GUERINO 

ZANON. CITANDO QUE NAQUELA ÉPOCA LINHARES EM LINHARES HAVIA 

GRANDE ABUNDÂNCIA DE ÁGUA E QUALQUER PREFEITO PODERIA TER 

FEITO A LEI AUTORIZANDO O CANAL. NAQUELA OCASIÃO A EMPRESA FEZ 

UMA PROPOSTA DE PARCERIA AO EXECUTIVO MUNICIPAL E A LEI FOI 

APROVADA. RESSALTANDO QUE A REVOGAÇÃO DA LEI SERIA UMA FORMA 

PRÁTICA DE RESOLVER A SITUAÇÃO. TARCÍSIO CITOU QUE O PREFEITO 

ATUAL, APESAR DE SER MUITO CRITICADO, EM APENAS 10 DIAS CONCLUIRÁ 

O SEGUNDO PONTO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA DO RIO DOCE. CITANDO QUE 

EM LIMINAR O JUIZ AUTORIZOU A ABERTURA DE PONTO DE CAPTAÇÃO MAIS 

PRÓXIMO PARA ASSEGURAR O REGULAR ABASTECIMENTO DE ÁGUA, A 

RETIRADA DAS PLANTAS AQUÁTICAS E A CONTENÇÃO DO RIO PEQUENO 

PARA OCORRA O ESVAZIAMENTO DO MESMO. O VEREADOR DESTACOU 

QUE ESSA FOI UMA DECISÃO JUDICIAL E SE ALGUÉM NÃO ESTIVER 

SATISFEITO E ENTENDA QUE A ÁGUA NÃO É PRIORIDADE PARA O CONSUMO 

HUMANO, PODERÁ IR ATÉ O TRIBUNAL DE JUSTIÇA DERRUBAR A LIMINAR E 

APÓS ASSUMIR A RESPONSABILIDADE SE OS MAIS DE 180.000 HABITANTES 

DE LINHARES FICAREM SEM ÁGUA.  DESTACANDO QUE A FALTA DE ÁGUA 

ESTÁ ACONTECENDO EM TODO O ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E O JUIZ 

EM SUA LIMINAR SÓ FEZ RESGUARDAR O QUE ESTÁ PREVISTO EM LEI, OU 

SEJA, QUE A ÁGUA É PRIORITARIAMENTE PARA O CONSUMO HUMANO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR RENATO RAGEL DECLAROU QUE OS 

GOVERNANTES POUCO TÊM FEITO PELO RIO DOCE, E QUE REALMENTE A 

ÁGUA DEVE SER PRIORITARIAMENTE UTILIZADA PARA CONSUMO HUMANO. 

RENATO PARABENIZOU A FALA DO VEREADOR ESTÉFANO, DIZENDO QUE 

EM OUTROS TEMPOS A ÁGUA DESVIADA NÃO FAZIA TANTA FALTA, MAS 

ATUALMENTE NÃO É POSSÍVEL MAIS ABRIR MÃO DESSE VOLUME D’ÁGUA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE QUERER DEIXAR 
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BEM CLARO QUE É A FAVOR DA CAPTAÇÃO DE ÁGUA. DIZENDO QUE SEU 

QUESTIONAMENTO FOI NO SENTIDO DE QUE ESSA AÇÃO DE AGORA JÁ 

DEVERIA TER SIDO FEITA, E NÃO DEVERIA TER SE GASTADO DINHEIRO 

BOTANDO UMA MÁQUINA NA BOCA DA LAGOA. CARDIA DISSE SE RECORDAR 

QUE O CANAL FOI FEITO PELO DNOS – DEPARTAMENTO NACIONAL DE 

OBRAS E SANEAMENTO E O ASSUNTO FOI DISCUTIDO NA CÂMARA, NÃO 

RECORDANDO SE HOUVE APROVAÇÃO DE LEI. USANDO A PALAVRA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE JÁ ESTÁ DE POSSE DAS 

ATAS DAS SESSÕES DO ANO EM QUE FOI AUTORIZADA A ABERTURA DO 

CANAL. ORDEM DO DIA. NA RODEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 2865 E 3075/2015, 

AMBOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS 

NºS. 2865 E 3075/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 2865 E 3075/2015, SENDO 

SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

SOLICITOU A LEITURA INTEGRAL DE SEU REQUERIMENTO QUE CONSTA A 

SEGUIR: “MILTON SIMON BATISTA, VEREADOR ATUALMENTE EXERCENDO A 

FUNÇÃO DE PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEM 

ATRAVÉS DESTE, COM A DEVIDA CORDIALIDADE CORRIQUEIRA, A 

IMPONENTE PRESENÇA DE VOSSAS EXCELÊNCIAS, PARA COM 

FUNDAMENTO NOS ART. 42 E SEGUINTES DO REGIMENTO INTERNO DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES-ES, REQUERER A ABERTURA DE 
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COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – CPI, COM O OBJETIVO DE SE 

APURAR FATOS RELACIONADOS AO CANAL “CABOCLO BERNARDO”, QUE 

ESTÁ DESVIANDO GRANDE PERCENTUAL DE ÁGUA E IMPEDINDO ASSIM O 

CURSO NORMAL DO RIO DOCE. A PRESENTE CPI SERÁ COMPOSTA POR 

CINCO VEREADORES, TENDO PRAZO DE FUNCIONAMENTO DE 90 

(NOVENTA) DIAS PRORROGÁVEIS UMA VEZ POR IGUAL PERÍODO. NA 

SEQUÊNCIA, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO 

ORA LIDO PARA ABERTURA DA REFERIDA CPI, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, USANDO DE SUA PRERROGATIVA, VOTOU 

FAVORAVELMENTE PARA A ABERTURA DA CPI. ATO CONTÍNUO, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU QUE SATISFEITOS OS 

REQUISITOS EXIGIDOS PELO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, ESTÁ CRIADA A REFERIDA COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO, AGUARDANDO A INDICAÇÕES DOS CINCO MEMBROS PELAS 

LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS, PARA APRECIAÇÃO DO PLENÁRIO. NÃO 

HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, 

CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 20/10/2015, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 26/10/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 
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ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA TRIGÉSIMA NONA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E SEIS DE 

OUTUBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO 

PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 19/10/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 
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REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 15/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3154/2015 – SOLICITA 

PODA DAS ARVORES LOCALIZADAS NA AVENIDA VASCO FERNANDES 

COUTINHO, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 3155/2015 – SOLICITANDO A 

REESTRUTURAÇÃO DA AVENIDA VASCO FERNANDES COUTINHO, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO A NECESSIDADE DE MELHORIAS NAQUELA 

VIA, DEVIDO AO CALÇAMENTO IRREGULAR COM BURACOS. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 

3156/20415 – SOLICITA REPARO NA ROTATÓRIA LOCALIZADA NO 

CRUZAMENTO DA AVENIDA SÃO MATEUS COM AVENIDA RUFINO DE 

CARVALHO. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O 

PLEITO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS VEREADORES FRANCISCO 

TARCISIO SILVA, JOSÉ ZITENFELD CARDIA E JOSÉ NILSON CORREIA, 

DATADO DE 21/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3245/2015 – FRANCISCO 

TARCISIO SILVA – PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA – PSD E JOSÉ NILSON 

CORREIA – PPL, VEREADORES COM ASSENTO NESTA CASA DE LEIS, VÊM 

NO PRAZO QUE A LEI ASSINA, CONFORME ESTABELECE O § 10 DO ART. 42 E 

SEGUINTES DO REGIMENTO INTERNO, INDICAR SEUS NOMES PARA 

CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO QUE VAI 

APURAR FATOS RELACIONADOS AO CANAL EXISTENTE NO RIO DOCE QUE 

DESVIA GRANDE PERCENTUAL DE ÁGUA DO RIO DOCE PARA O MUNICÍPIO 

DE ARACRUZ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL, DATADOS DE 21/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3246/2015 – SOLICITA A PINTURA DOS 

QUEBRA-MOLAS NA RODOVIA DE ACESSO AO PONTAL DO IPIRANGA NAS 

PROXIMIDADES DA AGROVILA. PROTOCOLO Nº. 3247/2015 – SOLICITA A 

MANUTENÇÃO DO SEMÁFORO LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA 
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VASCO FERNANDES COUTINHO COM A RUA DUQUE DE CAXIAS, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE QUE OS PROBLEMAS 

NAS LUZES DO SEMÁFORO, DIFICULTAM O TRÂNSITO NA REGIÃO E COLOCA 

EM RISCO A VIDA DE MOTORISTAS E PEDESTRES QUE POR ALI CIRCULAM. 

PROTOCOLO Nº. 3248/2015 – SOLICITANDO A PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS 

E SINALIZAÇÕES DA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NO BAIRRO LINHARES V. 

PROTOCOLO Nº. 3249/2015 – SOLICITA PINTURA DA FAIXA DE PEDESTRES 

NO SEMÁFORO LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO COM A RUA DUQUE DE CAXIAS NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3250/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

PLACAS DE SINALIZAÇÃO QUE DETERMINEM O FLUXO DO TRÂNSITO NO 

SEMÁFORO LOCALIZADO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA VASCO 

FERNANDES COUTINHO COM A RUA DUQUE DE CAXIAS NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCISIO SILVA, DATADOS DE 21/10/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3255/2015 -  SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE POSTO PARA UM 

DESTACAMENTO DE POLÍCIA MILITAR NO DISTRITO DE REGÊNCIA. 

PROTOCOLO Nº. 3256/2015 – SOLICITANDO A PINTURA DA FAIXA DE 

PEDESTRE NO CRUZAMENTO DA RUA CAFÉ FILHO COM A AVENIDA 

PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE SOUZA, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. 

PROTOCOLO Nº. 3257/2015 – SOLICITANDO REFORMA DA “EEEFM VILA DE 

REGÊNCIA” SITUADA NO DISTRITO DE REGÊNCIA, BEM COMO, PEDE A 

REALIZAÇÃO DE ESTUDOS A FIM DE ANALISAR A POSSIBILIDADE DE 

IMPLANTAÇÃO DE CURSOS TÉCNICOS NAQUELA ESCOLA. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, DATADOS DE 21/10/2015, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3260/2015 – MILTON SIMON BAPTISTA – PSDB, VEREADOR 

COM ASSENTO NESTA CASA DE LEIS, VEM NO PRAZO QUE A LEI ASSINA, 
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CONFORME ESTABELECE O § 10 DO ART. 42 E SEGUINTES DO REGIMENTO 

INTERNO, INDICAR SEU NOME PARA CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO QUE VAI APURAR FATOS RELACIONADOS AO 

CANAL EXISTENTE NO RIO DOCE QUE DESVIA GRANDE PERCENTUAL DE 

ÁGUA DO RIO DOCE PARA O MUNICÍPIO DE ARACRUZ. PROTOCOLO Nº. 

3262/2015 - O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES - ESTADO 

DO ESPÍRITO SANTO, FAZ SABER QUE A CÂMARA APROVOU E EU, 

PROMULGO, NOS TERMOS DO INCISO XXIII DO ARTIGO 16 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL C/C § 9º DO ARTIGO 42, 5º DO REGIMENTO INTERNO DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, A SEGUINTE RESOLUÇÃO: ART. 1º - FICA 

CONSTITUÍDA A COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, COM OBJETIVO 

DE INVESTIGAR FATOS RELEVANTES RELACIONADOS AO CANAL EXISTENTE 

NO RIO DOCE QUE DESVIA GRANDE PERCENTUAL DE AGUA PARA O 

MUNICIPIO DE ARACRUZ. ART. 2º - A COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO CONSTITUÍDA NO ARTIGO 1º DA PRESENTE RESOLUÇÃO, TERÁ 

O PRAZO DE 90 (NOVENTA) DIAS, RENOVÁVEIS POR IGUAL PERÍODO, PARA 

APRESENTAR RELATÓRIO CONCLUSIVO. ART. 3º - ESTA RESOLUÇÃO ENTRA 

EM VIGOR NA DATA DE SUA PUBLICAÇÃO, E CONSECUTIVA INSTALAÇÃO, 

REVOGANDO-SE AS DISPOSIÇÕES EM CONTRÁRIO. PLENÁRIO “JOAQUIM 

CALMON”, AOS VINTE E UM DIAS DO MÊS DE OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL 

E QUINZE. MILTON SIMON BAPTISTA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTEFANO 

LUIZ SILOTE, DATADO DE 21/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3261/2015 – 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT, VEREADOR COM ASSENTO NESTA CASA DE 

LEIS, VEM NO PRAZO QUE A LEI ASSINA, CONFORME ESTABELECE O § 10 DO 

ART. 42 E SEGUINTES DO REGIMENTO INTERNO, INDICAR SEU NOME PARA 

CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO QUE VAI 

APURAR FATOS RELACIONADOS AO CANAL EXISTENTE NO RIO DOCE QUE 

DESVIA GRANDE PERCENTUAL DE ÁGUA DO RIO DOCE PARA O MUNICÍPIO 
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DE ARACRUZ. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, DATADOS DE 23/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3278/2015 – SOLICITANDO 

A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA LUIZ CANDIDO DURÃO, 

PROXIMIDADES DO Nº. 255, PRÓXIMO A IGREJA EVANGÉLICA 

QUADRANGULAR, NO BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº. 3279/2015 – SOLICITA 

LIMPEZA NAS RUA E AVENIDAS DO PATRIMÔNIO DE PONTAL DO OURO. 

PROTOCOLO Nº. 3280/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE CHUVEIROS NAS 

TRÊS AVENIDAS PRINCIPAIS DA PRAIA DE PONTAL DO IPIRANGA E NAS 

PROXIMIDADES DO “RIOZINHO”. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE 

HAVEREM POUCOS CHUVEIROS DISPONÍVEIS, MESMO PORQUE A 

QUANTIDADE ATUAL É INSUFICIENTE ATUALMENTE. ADEMAIS, COM A 

APROXIMAÇÃO DO VERÃO O MOVIMENTO AUMENTA SIGNIFICATIVAMENTE 

NAQUELE BALNEÁRIO, E A DEFICIÊNCIA DE CHUVEIROS É UMA CONSTANTE 

RECLAMAÇÃO DOS BANHISTAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 26/10/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3292/2015 – SOLICITANDO A RECONSTRUÇÃO DO MURO DA “EMEF CABOCLO 

BERNARDO”, NO BAIRRO PLANALTO. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

POR SI JUSTIFICAM O PEDIDO. PROTOCOLO Nº. 3293/2015 – SOLICITANDO A 

SUBSTITUIÇÃO DAS REDES NAS TRAVES DO CAMPO DE FUTEBOL DA 

AGROVILA. PROTOCOLO Nº. 3294/2015 – SOLICITA A PODA DAS ÁRVORES DA 

PRAÇA DE LAZER LOCALIZADA NA RUA SETE DE SETEMBRO, NO BAIRRO 

BNH. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM A MEDIDA. 

PROTOCOLO Nº. 3295/2015 – SOLICITA MANUTENÇÃO DO ALAMBRADO DA 

QUADRA POLIESPORTIVA DA PRAÇA “22 DE AGOSTO”. PROTOCOLO Nº. 

3296/2015 – SOLICITA A SUBSTITUIÇÃO DO POSTE Nº. 5456, LOCALIZADO NA 

AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL, NO BAIRRO INTERLAGOS, EM FRENTE À 

RESIDÊNCIA DE Nº. 131, QUE CORRE RISCO DE DESABAMENTO. ANEXO, 
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FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO 

Nº. 3297/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA FEITA A MANUTENÇÃO REGULAR 

DAS CÂMERAS DE VÍDEO MONITORAMENTO INSTALADAS NO BAIRRO 

MOVELAR. PROTOCOLO Nº. 3298/2015 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE QUEBRA-

MOLAS NAS IMEDIAÇÕES ENTRE OS IMÓVEIS DE Nº. 1440 E 1488 NA 

AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL, NO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE 

A MEDIDA VISA FACILITAR A TRAVESSIA DOS ALUNOS DA ESCOLA “ANTÔNIO 

FERNANDES DE ALMEIDA, E DEMAIS PEDESTRES, JÁ QUE NO LOCAL 

REGISTRA-SE ALTO ÍNDICE DE ACIDENTES. PROTOCOLO Nº. 3299/2015 -  

SOLICITA QUE SEJA PRESTADA HOMENAGEM AO JORNAL “O PIONEIRO”, NA 

PESSOA DE SEU FUNDADOR, SENHOR DENI ALMEIDA DA CONCEIÇÃO, 

PELOS SEUS 48 (QUARENTA E OITO) ANOS DE CIRCULAÇÃO E BRILHANTES 

ERVIÇOS PRESTADOS A SOCIEDADE DE LINHARES, CUJA FUNDAÇÃO 

OCORREU EM 25/12/1967, E QUE EM BREVE TERÁ PUBLICAÇÃO DIÁRIA EM 

NOSSO MUNICÍPIO. POR FIM REQUER QUE A REFERIDA HOMENAGEM SEJA 

PRESTADA NA ÚLTIMA SESSÃO DO ANO, COINCIDINDO COMA A DATA MAIS 

PRÓXIMA DO ANIVERSÁRIO DO REFERIDO MEIO DE COMUNICAÇÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 26/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3301/2015 – SOLICITANDO A LIMPEZA 

DA GALERIA PLUVIAL (VALA) EXISTENTE NA AVENIDA CACHOEIRO DE 

ITAPEMIRIM, NO TRECHO ENTRE AS RUAS VENCESLAU BRAZ E LASTÊNIO 

CALMON, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3302/2015 -  SOLICITA OBRAS 

INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO TRECHO COM INÍCIO NO TREVO 

DA ES-248 CONHECIDO COMO “TRÊS MARIAS”, ATÉ A LOCALIDADE DO 

“RIOZINHO”, NA ZONA RURAL DESTE MUNICÍPIO. CITANDO QUE O PRESENTE 

PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NOS PRIMEIROS SEMESTRES DE 2014 E 2015 

NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DE QUE, À NOITE E SEM A NECESSÁRIA ILUMINAÇÃO, O REFERIDO 
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TREVO CAUSA SENSAÇÃO DE INSEGURANÇA ÀS FAMÍLIAS QUE RESIDEM AS 

MARGENS DA VIA, DEVIDO AO RISCO DE ACIDENTES. OUTROSSIM, 

DESTACA-SE QUE O REFERIDO TRECHO POSSUI A EXTENSÃO DE APENAS 

500M (QUINHENTOS METROS), OU SEJA, O CUSTO É ÍNFIMO SE COMPARADO 

AOS BENEFÍCIOS QUE A OBRA TRARÁ A POPULAÇÃO, DANDO MAIS 

SEGURANÇA E DIGNIDADE AOS MORADORES DA LOCALIDADE. PROTOCOLO 

Nº. 3303/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

PONTE “MANOEL ALVES PALHEIRO”, QUE LIGA O CETRO DA CIDADE À ES-

245. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE 2014 E NO PRIMEIRO SEMESTRE DO ANO CORRENTE, NÃO 

SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. CASO A OBRIGAÇÃO DA PRETENSA 

OBRA NÃO SEJA DE RESPONSABILIDADE DO MUNICÍPIO, QUE O PRESENTE 

REQUERIMENTO SIRVA PARA QUE O PODER EXECUTIVO NOTIFIQUE QUEM 

DE DIREITO, PARA QUE REALIZE A OBRA O QUANTOS ANTES. PROTOCOLO 

Nº. 3304/2015 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DO 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA PERNAMBUCO, 

PRÓXIMO AO ESTABELECIMENTO COMERCIAL “GILSON LANCHES”, NO 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3305/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA 

INSTALADA CÂMERA DE VÍDEO MONITORAMENTO NA AVENIDA FILOGÔNIO 

PEIXOTO, NAS PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO DESSA VIA COM A RUA 

BAHIA, NO BAIRRO AVISO, POR SER PONTO ESTRATÉGICO DE JUNÇÃO DE 

PRINCIPAIS VIAS PÚBLICAS DAQUELE BAIRRO. PROTOCOLO Nº. 3306/2015 – 

SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR ZENÓBIO RES DE 

SOUZA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO 

RANGEL, DATADOS DE 26/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3308/2015 – SOLICITA O 

ASFALTAMENTO DA VIA DE ACESSO A LOCALIDADE DE BAGUEIRA. 

PROTOCOLO Nº. 3309/2015 – SOLICITANDO DA INSTALAÇÃO DE UM NOVO 

ABRIGO NO PONTO DE ÔNIBUS DO TREVO DE BEBEDOURO. PROTOCOLO Nº. 
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3310/2015 – SOLICITA A CAPINA DOS CANTEIROS, CALÇADAS E RUAS DO 

BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº. 3311/2015 – SOLICITANDO 

RECAPEAMENTO DE BURACO NA RUA DUQUE DE CAIXAS, PRÓXIMO AO 

“BAR DO CHAPOLAS”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3312/2015 – 

SOLICITANDO A PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DA AVENIDA CRESCÊNCIO 

FIRMINO DOS SANTOS, NO BAIRRO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 26/10/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3315/2015 – SOLICITANDO A DEVIDA IDENTIFICAÇÃO NA 

PLACA DA FAIXADA DA “EMEF MARIA DE SOUZA MATIAS”. ANEXO, FOTO 

REPROGRÁFICA QUE POR SI JUSTIFICA O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 

3316/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIA PARA MUDANÇA DO LOCAL DO 

PORTÃO DE ENTRADA E SAÍDA DA ESCOLA “EMEF MARIA DE SOUZA 

MATIAS”, PASSANDO O PORTÃO PARA A RUA JATOBÁ. CITANDO QUE 

MUDANÇA DO PORTÃO DE ACESSO À ESCOLA PODERÁ EVITAR INÚMEROS 

ACIDENTES, JÁ QUE O ATUAL LOCAL É BASTANTE MOVIMENTADO, 

OCORRENDO INCLUSIVE RECENTEMENTE UM ACIDENTE NAQUELA VIA. 

ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO 

LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADOS DE 26/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3318/2015 – SOLICITANDO 

CAPINA, VARRIÇÃO, COLETA DE LIXO E ENTULHO EM TODO BALNEÁRIO DE 

PONTAL DO IPIRANGA E REGIÃO. PROTOCOLO Nº. 3319/2015 – SOLICITA 

REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: AVENIDA RUI 

BARBOSA, EM FRENTE AOS NºS. 1734 E 1750 NO BAIRRO COLINA; RUA JOÃO 

GARRIDO DE SOUZA, EM FRENTE AO Nº. 338, NO BAIRRO TRÊS BARRAS, E, 

NO CRUZAMENTO DA AVENIDA CACHOEIRO DE ITAPEMIRIM COM A RUA 

PIAUÍ NO BAIRRO AVISO, CONFORME FOTOS EM ANEXO QUE EVIDENCIAM O 

PROBLEMA. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O 
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PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADOS DE 26/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3321/2015 - SOLICITANDO 

A EXECUÇÃO DE ESTUDO COMPLETO COM INFORMAÇÕES PERTINENTES 

PARA A RETOMADA DO PROJETO LINHA VERDE EM TORNO DAS LAGOAS, 

NOS BAIRROS INTERLAGOS, LAGOA DO MEIO E AVISO. PROTOCOLO Nº. 

3322/2015 – SOLICITANDO RESPOSTA E PREVISÃO SOBRE O PEDIDO DA 

PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, NA ALTURA DO 

IMÓVEL Nº. 129 ATÉ O Nº. 985, NO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO MÊS DE MARÇO DE 2013, CONFORME CÓPIA 

DO REQUERIMENTO ANEXO. PROTOCOLO Nº. 3323/2015 – SOLICITA 

RESPOSTA E PREVISÃO SOBRE A CONCLUSÃO DAS OBRAS JÁ SOLICITADAS 

NO REQUERIMENTO Nº. 454 DE 25/03/2013, LOCALIZADAS NA RUA JOÃO 

UBALDO DE SOUZA, AO LADO DA COMUNIDADE DE “SÃO JOSÉ ESPOSO DE 

MARIA”, BEM COMO NA RUA COELHO NETO, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

CITANDO QUE O PRESENTE REQUERIMENTO JÁ FOI FEITO NO MÊS DE 

JULHO DE 2014, ANEXO CÓPIA DO REQUERIMENTO. PROTOCOLO Nº. 

3324/2015 – SOLICITA RESPOSTA E PREVISÃO REFERENTE AO PEDIDO DA 

CONSTRUÇÃO DE UM PRONTO ATENDIMENTO 24 HORAS, NO BAIRRO 

INTERLAGOS, CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO MÊS DE 

MARÇO DE 2013, CONFORME CÓPIA DO REQUERIMENTO ANEXO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, DATADOS DE 26/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3328/2015 – 

SOLICITANDO A IMPLANTAÇÃO DE UM POSTO POLICIAL NO PATRIMÔNIO DE 

JAPIRA. PROTOCOLO Nº. 3329/2015 – SOLICITANDO A REFORMA DO 

ACOSTAMENTO QUE LIGA A PONTE DO RIO PEQUENO AO BAIRRO OLARIA. 

PROTOCOLO Nº. 3330/2015 – SOLICITA A LEGALIZAÇÃO DO LOTEAMENTO DO 

PATRIMÔNIO DE BARRA SECA, LOCALIZADO NO INTERIOR DO MUNICÍPIO DE 
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LINHARES. REQUERIMENTO APRESENTADO EM SESSÃO PELO VEREADOR 

ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA – APRESENTA INDICAÇÃO. ANTÔNIO 

CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA – PSC, VEREADOR COM ASSENTO NESTA 

CASA DE LEIS, VEM NO PRAZO QUE A LEI ASSINA, CONFORME ESTABELECE 

O § 10 DO ART. 42 E SEGUINTES DO REGIMENTO INTERNO, INDICAR SEU 

NOME PARA CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO 

QUE VAI APURAR FATOS RELACIONADOS AO CANAL EXISTENTE NO RIO 

DOCE QUE DESVIA GRANDE PERCENTUAL DE ÁGUA DO RIO DOCE PARA O 

MUNICÍPIO DE ARACRUZ. OFÍCIOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA 

ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3273/2015 - 

CERTIFICA PARA OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS O QUE REQUER, DE 

ACORDO COM AS INFORMAÇÕES PRESTADAS PELO SAAE, ANEXO FLS 02/04. 

PROTOCOLO Nº. 3274/2015 – CERTIFICA PARA OS DEVIDOS EFEITOS LEGAIS 

O QUE REQUER, DE ACORDO COM AS INFORMAÇOES PRESTADAS PELO 

PROCON, ANEXO FLS 02/09. PROTOCOLO Nº. 3275/2015 - CERTIFICA PARA 

OS DEFEITOS FEITOS LEGAIS O REQUER, DE ACORDO COM AS 

INFORMAÇÕES PRESTADAS PELO DEPARTAMENTO DO GABINETE DO 

PREFEITO, ANEXO FLS 02/04. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA 

ASSOCIAÇÃO DE USUÁRIOS DE TRANSPORTES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, DATADO DE 26/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3331/2015 – 

COMUNICA POSSE DA PRIMEIRA DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO. OF CF Nº. 

824/2015 DO DEPUTADO DARY PAGUNG, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANAS DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO – 

CONVITE PARA AUDIÊNCIA PÚBLICA COM O OBJETIVO DE APRESENTAR 

PARA PARA AS DEZ MICRORREGIÕES DO ESTADO, O PLANO PLURIANUAL 

2016/2019 E LEI ORÇAMENTÁRIA 2016, QUE SERÁ REALIZADA NO DIA 

4/11/2015, DAS 14 ÀS 19H, NO PLENÁRIO DIRCEU CARDOSO, DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E 
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RECURSOS HUMANOS, DATADO DE 21/10/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3252/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA A INDICAÇÃO DE 

UM REPRESENTANTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PARA O 

CONSELHO TARIFÁRIO MUNICIPAL. OFÍCIO CIRCULAR DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO Nº. 068/2015, CONVITE PARA O SEMINÁRIO DE 

ENCERRAMENTO DOS CURSOS DE FORMAÇÃO CONTINUADA PARA 

PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO DO ANO DE 2015, QUE SERÃO REALIZADOS 

NO AUDITÓRIO PRINCIPAL DA UNIVERSIDADE ABERTA DO BRASIL, AS 

18:30H, NOS DIAS 26, 27 E 29 DE OUTUBRO E NO DIA 04 NOVEMBRO. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA 

TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, A FIM DE HOMENAGEAR OS 

ACADÊMICOS DO 9º PERÍODO DO CURSO DE DIREITO DA FACULDADE DE 

ENSINO SUPERIOR DE LINHARES - FACELI, QUE FORAM APROVADOS NO 

XVII EXAME DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL, SENDO APROVADA A 

TRANSFERÊNCIA POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, OS VEREADORES 

ENTREGARAM OS CERTIFICADOS DE HONRA AO MÉRITO AOS 

HOMENAGEADOS DA NOITE, A SABER: ADILSON DOS SANTOS BARBOSA, 

AIANA VIEIRA RODRIGUES DA SILVA, ALESSANDRA ZANARDI PAGUNG, 

ANDRÉ PACHECO PULQUÉRIO, DIOGO LEVI DÁVILA, GABRIELA SILVA BELO E 

GLÍCIA NOGUEIRA FARIA, IAGO JOSÉ MOREIRA MARTINS, JOELMA DE LIMA, 

JOSEMAR FRANCISCO PEGORETTE, JOSIANE ALVARENGA PEREIRA, KÍSSILA 

PINHEIRO SEVERO, ROBLEDO MOTA PELIÇÃO, ROSIANI DOS ANJOS 

MELQUÍADES, SARAH NÁDIA OLIVEIRA E SILVA, E, YASMINE PEREIRA DOS 

SANTOS MARQUES. NA SEQUÊNCIA FALOU EM NOME DOS HOMENAGEADOS 

A ALUNA ALESSANDRA ZANARDI PAGUNG, QUE USANDO A PALAVRA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E RESSALTOU QUE A 

CONQUISTA DA APROVAÇÃO SÓ FOI POSSÍVEL COM O APOIO DE MUITOS, 

SENDO QUE O RECONHECIMENTO PRESTADO NESTA NOITE PELA CÂMARA 
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UM DOS APOIOS ESSENCIAIS AS SUAS VIDAS. RESSALTANDO QUE OS 

ESFORÇOS PESSOAIS FORAM ENORMES E SEM UM ENSINO DE QUALIDADE 

COMO O QUE É PRESTADO NA FACELI, FICARIA MUITO DIFÍCIL ALCANÇAR 

OS OBJETIVOS. POR FIM, SE DISSE ORGULHOSA POR LINHARES TER ESSA 

FACULDADE DE QUALIDADE SERVINDO AOS LINHARENSES, SENDO 

MANTIDA PELA PREFEITURA MESMO NOS TEMPOS DE CRISE PELO QUAL O 

PAÍS PASSA, AGRADECENDO EM ESPECIAL AOS FAMILIARES, AO 

COMPETENTÍSSIMO CORPO DOCENTE DAQUELA INSTITUIÇÃO E AOS 

VEREADORES. APÓS, DISCURSARAM TAMBÉM O PRESIDENTE DA 3ª 

SUBSEÇÃO DA ORDEM DOS ADVOGADOS DO BRASIL, OSWALDO AMBRÓZIO 

JÚNIOR, A PRESIDENTE DA FACELI SANDRA BASSANI E O COORDENADOR 

DO CURSO DE DIREITO, PROFESSOR BERNARDO AUGUSTO GOMES 

RODRIGUES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU QUE A CÂMARA DECIDIU PELA HOMENAGEM EM RAZÃO DO 

RESULTADO EXPRESSIVO QUE OS ALUNOS OBTIVERAM, COM MÉDIA DE 

APROVAÇÃO QUE SUPERAM GRANDES CIDADES COMO RIO DE JANEIRO E 

SÃO PAULO. DIZENDO QUE É GRATIFICANTE VER ALUNOS DEDICADOS, 

EMPENHADOS E FOCADOS EM SEUS OBJETIVOS E COLHENDO BONS 

FRUTOS POR SEUS GRANDES ESFORÇOS. RESSALTANDO QUE A SINGELA 

HOMENAGEM PRESTADA NESSA NOITE É UMA HONRARIA QUE A CÂMARA 

CONCEDE ÀS PESSOAS QUE ENCHEM DE ORGULHO OS VEREADORES E A 

POPULAÇÃO LINHARENSE. POR FIM, PARABENIZOU AOS ALUNOS, À 

DIRETORA DA INSTITUIÇÃO, SANDRA BASSANI, E AO PROFESSOR E 

COORDENADOR DO CURSO DE DIREITO, BERNARDO AUGUSTO GOMES 

RODRIGUES, POR TODO O TRABALHO REALIZADO COM OS APROVADOS. 

APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DEU POR ENCERRADA A 

PRESENTE SOLENIDADE, RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE 

NA FORMA REGIMENTAL. FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A 

MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA PELO VEREADOR ZECA CORREIA AOS 
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FAMILIARES DO SENHOR ZENÓBIO DE SOUZA, SENDO APROVADA POR 

UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, CITANDO SEU 

REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº. 3184/2015 DE 16/10/2015, 

APROVADO NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 19/10/2015, REQUERENDO A 

CRIAÇÃO DE COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, COM O OBJETIVO 

DE QUE SEJA APURADO FATOS RELACIONADOS AO CANAL EXISTENTE NO 

RIO DOCE QUE DESVIA GRANDE PERCENTUAL DE ÁGUA DO RIO DOCE PARA 

O MUNICÍPIO DE ARACRUZ, SOLICITOU A LEITURA NA ÍNTEGRA DA 

RESOLUÇÃO Nº. 003/2015 DESTA CASA DE LEIS, PROTOCOLADA SOB O Nº. 

3262/2015 EM 21/10/2015. APÓS, INFORMOU QUE DE ACORDO COM OS 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS SEIS VEREADORES MANIFESTARAM 

INTERESSE EM COMPOR A COMISSÃO, ENTRETANTO, DE ACORDO COM O 

REQUERIMENTO INICIAL A COMISSÃO SERÁ COMPOSTA POR 5 (CINCO) 

MEMBROS, DETERMINANDO A SUSPENSÃO DA SESSÃO POR CINCO 

MINUTOS PARA DEBATE A RESPEITO DOS NOMES INDICADOS. REABERTA A 

SESSÃO E VERIFICADO QUÓRUM REGIMENTAL, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUESTIONOU SE ALGUM VEREADOR DESEJARIA RETIRAR A 

INDICAÇÃO DE SEU RESPECTIVO NOME PARA A COMPOSIÇÃO DA CPI, E, 

ANTE AO SILÊNCIO DOS PARES, DEU CONTINUIDADE AO PROCESSO. NA 

SEQUÊNCIA, QUESTIONOU O INTERESSE DOS PARES AO CARGO DE 

PRESIDENTE DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, E, NÃO 

HAVENDO MANIFESTAÇÕES DOS VEREADORES, COLOCOU EM VOTAÇÃO A 

INDICAÇÃO DO VEREADOR ESTEFANO LUIZ SILOTE AO CARGO DE 

PRESIDENTE DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, CONFORME O 

PROTOCOLO Nº.3261/2015, O QUE FOI APROVADO POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

QUESTIONOU QUANTO AO INTERESSE DOS COLEGAS EM OCUPAR A 

RELATORIA DA REFERIDA CPI, ANTE AO SILÊNCIO DOS PARES, COLOCOU 

EM VOTAÇÃO A INDICAÇÃO DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA AO 
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CARGO DE RELATOR DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, 

CONFORME PROTOCOLO Nº. 3260/2015, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. APÓS, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO 

DA INDICAÇÃO DOS MEMBROS DA REFERIDA CPI, CONFORME O PROCESSO 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3245/2015, E, REQUERIMENTO APRESENTADO EM 

SESSÃO PELO VEREADOR TEIXEIRA, SENDO APROVADO NA FORMA 

REGIMENTAL, OS NOMES DOS VEREADORES  FRANCISCO TARCISIO SILVA-

PSB, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD E JOSÉ NILSON CORREIA-PPL PARA 

COMPOREM OS CARGOS DE MEMBROS DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO. REGISTRA-SE QUE A VOTAÇÃO FOI REALIZADA DE FORMA 

NOMINAL, COM CADA VEREADOR VOTANDO EM TRÊS NOMES INDICADOS 

PARA OS CARGOS, A SABER: OS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

DR. CARDIA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, MARCELO PESSOITI, JOEL 

CELESTRINI, RENATO RANGEL, ZECA CORREIA, ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, TARCÍSIO SILVA E EDIMAR VITORAZZI VOTARAM NOS 

VEREADORES DR. CARDIA, ZECA CORREIA E TARCÍSIO SILVA; O VEREADOR 

MIRAVALDO VOTOU NOS VEREADORES DR. CARDIA, TEIXEIRA E TARCÍSIO; E 

O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE VOTOU NOS VEREADORES TEIXEIRA, DR. 

CARDIA E TARCÍSIO SILVA, TOTALIZANDO 12 (DOZE) VOTOS PARA O 

VEREADOR DR. CARDIA, 12 (DOZE) VOTOS PARA O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, 10 (DEZ) VOTOS PARA O VEREADOR ZECA CORREIA E 2 (DOIS) 

VOTOS PARA O VEREADOR TEIXEIRA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

DE ACORDO COM O ART. 42 E SEGUINTES DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA DE LEIS, DECLAROU COMPOSTA A COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO DA SEGUINTE FORMA: PRESIDENTE: VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE–PDT; RELATOR: VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB; 

MEMBROS: VEREADORES JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD 

CARDIA-PSD E FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB. ATO CONTÍNUO, 

DETERMINOU À PROCURADORIA DA CASA A PUBLICAÇÃO DA RESOLUÇÃO 



 732 

QUE TRATA DA CRIAÇÃO DA CPI ORA COMPOSTA NO PRAZO DE 48 HORAS. 

EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DE INDICAÇÃO DOS MEMBROS DA CPI, HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR MIRAVALDO JUSTIFICOU SEU 

VOTO DIZENDO QUE VOTOU NO VEREADOR TEIXEIRA, NO INTUITO DE 

HAVER REPRESENTANTE DE SUA LEGENDA NA COMISSÃO. O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO OPTOU PELOS TRÊS 

OUTROS VEREADORES EM RAZÃO DA FALA DO VEREADOR TEIXEIRA, QUE, 

DE MANEIRA NOBRE, ABRIU MÃO DE SUA INDICAÇÃO, JÁ QUE SÓ SERÁ 

POSSÍVEL COMPOR A COMISSÃO COM CINCO VEREADORES. O VEREADOR 

RENATO RANGEL JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO VOTOU NOS OUTROS 

VEREADORES, JÁ QUE O VEREADOR TEIXEIRA ABRIU MÃO DE SUA 

INDICAÇÃO, E TAMBÉM POR SEGUIR O CRITÉRIO DE ORDEM DAS 

INSCRIÇÕES DOS PROTOCOLOS. O VEREADOR TEIXEIRA JUSTIFICOU SEU 

VOTO, AGRADECENDO O CARINHO E CONFIANÇA DO VEREADOR 

MIRAVALDO, E DECLAROU QUE ACREDITA QUE O VEREADOR DR. CARDIA 

FÁRA UM ÓTIMO TRABALHO NA COMISSÃO, ADEMAIS, COMO JÁ FOI DITO, 

TODOS OS VEREADORES PODERÃO ACOMPANHAR OS TRABALHOS DA 

COMISSÃO. APÓS, O VEREADOR MILTINHO COLEGA NECESSITANDO SE 

AUSENTAR DA SESSÃO POR MOTIVO DE COMPROMISSO, CONVIDOU O VICE-

PRESIDENTE MARCELO PESSOTI A ASSUMIR OS TRABALHOS NA 

PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA. ASSUMINDO OS TRABALHOS NA 

PRESIDÊNCIA MESA DIRETORA, O VEREADOR MARCELO PESSOTI 

ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS NºS. 3273, 3274 E 3275/2015 AO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA. APÓS, CONVIDOU O PRESIDENTE DO CONSELHO 

DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR DO MUNICÍPIO DE LINHARES, SENHOR 

RICARDO JOVITA, À UTILIZAR A TRIBUNA VISANDO PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS SOBRE OS QUESTIONAMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, REFERENTES AO SUCATEAMENTO, FALTA DE 

ALIMENTOS E FUNCIONÁRIOS NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO DE LINHARES. 
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USANDO A PALAVRA, O SENHOR RICARDO JOVITA, CUMPRIMENTOU A 

TODOS E PASSOU AS MÃOS AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, CÓPIA 

DAS ATAS E DOS TERMOS DE VISITA DO CONSELHO, SE COLOCANDO À 

DISPOSIÇÃO PARA QUESTIONAMENTOS. PELA ORDEM, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI INFORMOU QUE DEVIDO AS VÁRIAS RECLAMAÇÕES QUE 

RECEBE REFERENTES A SUCATEAMENTO, FALTA DE ALIMENTOS, 

FUNCIONÁRIOS E MATERIAL ESCOLAR NAS ESCOLAS DO MUNICÍPIO, 

SENTIU A NECESSIDADE DE CONVIDAR O SENHOR RICARDO PARA 

ESCLARECIMENTOS SOBRE O TEMA, E INFORMAR SE O CONSELHO TOMOU 

PROVIDÊNCIAS LEGAIS SOBRE OS PROBLEMAS DETECTADOS. PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CÓPIA DOS DOCUMENTOS 

APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR. O SENHOR RICARDO DECLAROU QUE O CONSELHO TEM POR 

OBJETIVO DE FISCALIZAR O TOCANTE À ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, E, 

APESAR DE EM SUAS VISITAS, OBSERVAR ALGUMAS SITUAÇÕES 

REFERENTES A MATERIAL DIDÁTICO, DE CONSUMO E OUTROS, SE ATERÁ 

AO TEMA DA ALIMENTAÇÃO ESCOLAR. RELATANDO QUE A ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR NO MUNICÍPIO DE LINHARES TEM DEIXADO A DESEJAR EM 

ALGUNS PONTOS COMO CONSTA NAS ATAS E NOS TERMOS DE VISITAS. 

DECLARANDO QUE O CONSELHO NÃO É CONSULTADO, E ASSIM, NÃO PODE 

DELIBERAR E MUITO MENOS PARTICIPAR DO PROCESSO, E POR 

CONSEQUÊNCIA, ATUALMENTE SÓ CABE AO ÓRGÃO A PARTE DA 

FISCALIZAÇÃO. AS VISITAS DO CONSELHO SÃO FEITAS REGULARMENTE 

ATRAVÉS DE SORTEIO OU POR DENÚNCIA, SENDO QUE TUDO QUE É 

OBSERVADO NO LOCAL, É TRANSPORTADO PARA UM TERMO DE VISITA, 

QUE É ASSINADO PELO CONSELHEIRO PRESENTE E PELO DIRETOR DA 

UNIDADE. RESSALTANDO QUE O CONSELHO TEM OBSERVADO QUE FALTA 

DE ALIMENTOS NAS ESCOLAS POR FALTA DE PLANEJAMENTO DE COMPRAS 

E POR FALTA DE ENTROSAMENTO ENTRE AS DIVERSAS ESFERAS DO 
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PODER PÚBLICO MUNICIPAL. ENFATIZANDO QUE A FALTAS SÃO DE 

DETERMINADOS ALIMENTOS EM CERTOS PERÍODOS, POR EXEMPLO, EM 

DETERMINADO TEMPO HÁ ESTOQUE DE PREPARADO PARA MINGAU DE 

TAPIOCA, MAS FALTA O LEITE, QUANDO CHEGA O LEITE, O PREPARADO 

PARA FAZER O MINGAU DE TAPIOCA JÁ VENCEU. EM OUTRO MOMENTO 

PODE ESTAR FALTANDO CARNE, OU ARROZ E AS CRIANÇAS COMEM 

APENAS MACARRÃO, QUANDO CHEGA O ARROZ, ACABOU O MACARRÃO E 

AS CRIANÇAS ENTÃO TÊM QUE COMER SÓ ARROZ, SEM UMA VARIAÇÃO 

ADEQUADA NO CARDÁPIO. CITANDO QUE PROBLEMAS DESSA NATUREZA, 

COMO TAMBÉM A QUESTÃO DO SUCATEAMENTO DAS COZINHAS DAS 

ESCOLAS, TÊM SIDO OBSERVADOS E CONSTAM NOS RELATÓRIOS QUE 

FORAM ENTREGUES À MESA DIRETORA. RELATANDO QUE ESTÁ 

REGISTRADA UMA FALA DO ENTÃO CHEFE DO SETOR DE MANUTENÇÃO 

DAS ESCOLAS, DE QUE SUA EQUIPE TEM APENAS 4 (QUATRO) PESSOAS. 

DIZENDO QUE SE CONSIDERARMOS A EXTENSÃO DO MUNICÍPIO E A 

EXISTÊNCIA DE 111 (CENTO E ONZE) ESCOLAS, SENDO 74 (SETENTA E 

QUATRO) LOCALIZADAS NA ZONA URBANA E 37 (TRINTA E SETE) NA ZONA 

RURAL, COM APENAS QUATRO PESSOAS PARA FAZER AS MANUTENÇÕES É 

POSSÍVEL SE CHEGAR AS PRÓPRIAS CONCLUSÕES. CITANDO QUE A 

EXPLOSÃO DA COZINHA DA ESCOLA “CABOCLO BERNARDO” FOI PROVA 

DESTE PROBLEMA, MAS NÃO FOI SURPRESA PARA O CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR. ALERTANDO AOS VEREADORES QUE SE MAIS 

COZINHAS EXPLODIREM NÃO SERÁ SURPRESA TAMBÉM, POIS AS ESCOLAS 

VÃO CRESCENDO E AS COZINHAS NÃO VÃO CRESCENDO JUNTAS, 

CHEGANDO A PONTO DE SE PRECISAR COLOCAR FOGÕES PERTO DE 

BOTIJAS DE GÁS. O PRESIDENTE DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO 

DECLAROU QUE SEUS COLEGAS FORAM ATÉ A “EMEF EFIGÊNIA 

SIZENANDO” EM CÓRREGO FARIAS, QUE ATENDE A 380 (TREZENTOS E 

OITENTA) ALUNOS E CONSTATARAM QUE O PREPARO DA MERENDE É DE 
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RESPONSABILIDADE DE APENAS 2 (DUAS) PESSOAS, QUE INCLUSIVE NÃO 

SÃO MANIPULADORAS DE ALIMENTO. ADUZINDO QUE O MUNICÍPIO DE 

LINHARES NÃO TEM NENHUM SERVIDOR REGISTRADO COM O CARGO DE 

MANIPULADOR DE ALIMENTO, COZINHEIRO OU MERENDEIRO. EM SUA 

MAIORIA SÃO SERVENTES, ASSESSORES, GARIS OU NOMEADOS QUE 

ESTÃO ALOCADOS NAS COZINHAS, FAZENDO “UM FAVOR” À 

MUNICIPALIDADE, JÁ QUE ELES NÃO RECEBEM NENHUM ADITIVO EM FACE 

AQUELE TRABALHO. TAMBÉM NÃO HÁ NENHUM TREINAMENTO OU 

PREPARAÇÃO PESSOAL PARA QUE ESSAS PESSOAS POSSAM 

DESENVOLVER A FUNÇÃO, TAMBÉM NÃO RECEBEM MATERIAIS DE 

SEGURANÇA E HIGIENE, COMO AVENTAIS, TOUCAS, SAPATOS FECHADOS E 

ETC. PELA ORDEM, O VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU QUE O 

ASSUNTO É DISCUTIDO HÁ MUITO TEMPO NA CÂMARA, MAS AGORA COM AS 

INFORMAÇÕES PRESTADAS E COM A DOCUMENTAÇÃO FORNECIDA PELO 

CONSELHO, OS VEREADORES PODERÃO APURAR MELHOR O QUE ESTÁ 

ACONTECENDO E DE ALGUMA FORMA AJUDAR A ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL A SOLUCIONAR OS PROBLEMAS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA AGRADECEU OS ESCLARECIMENTOS 

PRESTADOS PELO SENHOR RICARDO JOVITA, E QUESTIONOU SE HOUVE 

ENCAMINHAMENTO DOS PROBLEMAS AOS ÓRGÃOS COMPETENTES. O 

PRESIDENTE DO CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO INFORMOU QUE 

ENCAMINHOU AS DOCUMENTAÇÕES PARA OS MINISTÉRIOS PÚBLICOS 

FEDERAL, ESTADUAL E MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO EM BRASÍLIA. SENDO 

QUE O MINISTÉRIO PÚBLICO FEDERAL E MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

RECEBERAM UMA DOCUMENTAÇÃO AINDA MAIS COMPLEXA COM O 

PARECER CONCLUSIVO DO CONSELHO QUANTO A APLICAÇÃO DO 

PROGRAMA DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR NO MUNICÍPIO DE LINHARES. PELA 

ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O SENHOR RICARDO, E 

SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE CONSTE NA ATA A 
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FALA NA ÍNTEGRA DO DEPOIMENTO. DIZENDO QUE CONSTANTEMENTE TEM 

DENUNCIADO OS MAUS FEITOS DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, 

E QUE, TAIS FATOS REFERENTES A ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, OCORREM 

POR INCOMPETÊNCIA, JÁ QUE CERTA VEZ FOI ATÉ O DEPÓSITO MUNICIPAL 

E O LOCAL ESTAVA LOTADO DE ALIMENTOS. CARDIA DISSE NÃO ENTENDER 

COMO O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO AINDA PERMANECE NO 

CARGO, APESAR DE TODOS OS PROBLEMAS QUE CONSTANTEMENTE SÃO 

DENUNCIADOS. POR FIM, O VEREADOR SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, QUE A PROCURADORIA DA CASA ELABORASSE 

DOCUMENTO EM SEU NOME E DE DEMAIS VEREADORES INTERESSADOS, 

PARA SE INGRESSAR COM UMA AÇÃO PÚBLICA CONTRA O SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, LEMBROU QUE OS VEREADORES TÊM FEITO SEU PAPEL DE 

FISCALIZAR, VISITANDO AS ESCOLAS E VENDO OS PROBLEMAS 

PESSOALMENTE. FABRÍCIO RESSALTOU QUE A EDUCAÇÃO MUNICIPAL NÃO 

PASSA SÓ POR ESSE PROBLEMA, EM DADO MOMENTO FALTA O 

TRANSPORTE ESCOLAR, EM OUTRO A QUESTÃO É A FALTA DE 

FUNCIONÁRIOS OU INCENTIVOS AS CRIANÇAS, CITANDO QUE NO ÚLTIMO 

DIA DAS CRIANÇAS NÃO HOUVE NADA NAS ESCOLAS MUNICIPAIS. 

MENCIONANDO QUE PRESENCIOU DENTRO DO ESTOQUE DA SECRETARIA 

DE EDUCAÇÃO, UM ABSURDO, RELATANDO QUE A CARNE MOÍDA 

DESTINADA A ALIMENTAÇÃO DAS CRIANÇAS CONTINHA MAIS DE 60% 

(SESSENTA POR CENTO) DE GORDURA. POR FIM, SE COLOCOU À 

DISPOSIÇÃO PARA ACOMPANHAR AS VISITAS DO CONSELHO ÀS ESCOLAS. 

PELA ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA CUMPRIMENTOU O SENHOR 

RICARDO E CONVIDOU-O PARA QUE JUNTAMENTE COM ELE E DEMAIS 

VEREADORES DA COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, POSSAM IR ATÉ AO COLÉGIO 

DE DISTRITO DE FARIAS POR VOLTA DAS 7:00H, PARA VERIFICAR O QUE 

ESTÁ REALMENTE ACONTECENDO. DIZENDO ACREDITAR QUE PROBLEMAS 
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POSSAM ESTAR REALMENTE ACONTECENDO, PELA FALTA DE 

COMPETÊNCIA COMO FOI DITO PELOS VEREADORES, E QUE, A VISITA É 

UMA FORMA DE SE CORRIGIR OS ERROS. O SENHOR RICARDO SUGERIU 

QUE O HORÁRIO DA VISITA FOSSE MUDADO PARA AS 9:00H PARA QUE SE 

POSSA CHEGAR NO HORÁRIO DE PREPARO DA MERENDA. PELA ORDEM, O 

VEREADOR RENATO RANGEL AGRADECEU A PRESENÇA DO SENHOR 

RICARDO JOVITA E DECLAROU QUE NÃO HÁ COMO APENAS QUATRO 

PESSOAS CUIDAREM DA MANUTENÇÃO DAS 111 ESCOLAS DO MUNICÍPIO. 

RESSALTANDO QUE NÃO TEM COMO A MERENDA DO COLÉGIO SER DE 

QUALIDADE SE É PREPARA PARA 380 ALUNOS, POR APENAS DUAS 

PESSOAS QUE NÃO TEM TREINAMENTO PARA ISSO. PARABENIZANDO AO 

VEREADOR JOEL CELESTRINI E ZECA CORRIA PELA INICIATIVA, E DIZENDO 

QUE O PAPEL DO VEREADOR É COBRAR AO GESTOR DA PASTA PARA QUE 

AS COISAS SEJAM RESOLVIDAS. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DO 

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR RESSALTOU QUE A QUESTÃO EM 

DISCUSSÃO TRATA DO MAIOR “RESTAURANTE” DO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

QUE ATENDE A 26.900 (VINTE E SEIS MIL E NOVECENTAS) CRIANÇAS POR 

DIA, COM MAIS DE UMA REFEIÇÃO. CITANDO QUE O PIOR É QUE AS 

COZINHAS SÃO ESPALHADAS E PRECISAM DE MAIOR ATENÇÃO COMO DITO 

PELOS VEREADORES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU OS 

ESCLARECIMENTOS PRESTADOS PELO PRESIDENTE DO CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, DEIXANDO A CÂMARA SEMPRE A DISPOSIÇÃO 

DAQUELE ÓRGÃO. NA SEQUÊNCIA, CONVIDOU O SENHOR LUIZ HENRIQUE, 

PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO MOVELAR, À 

OCUPAR A TRIBUNA LIVRE. USANDO A PALAVRA O SENHOR LUIZ HENRIQUE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E AGRADECEU AS SECRETARIAS 

MUNICIPAIS QUE ATENDERAM OS REQUERIMENTOS DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES. AGRADECENDO EM ESPECIAL AO PROFESSOR DE EDUCAÇÃO 

FÍSICA WANDERLEI QUE NA GESTÃO DO SECRETÁRIO ESTÉFANO SILOTE, 
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ATENDEU A COMUNIDADE NA DEMANDA DO PROJETO DE ALONGAMENTO 

QUE CONTA ATUALMENTE COM 49 IDOSOS ASSISTIDOS. AGRADECENDO 

AINDA A ESTA CASA DE LEIS QUE SEMPRE TEM ABERTO AS PORTAS PARA 

ÀS REIVINDICAÇÕES DOS MORADORES, BEM COMO, AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL POR APOIAR AS AÇÕES DAS SECRETARIAS. O SENHOR LUIZ 

HENRIQUE, AGRADECEU AINDA AO VEREADOR TARCISIO SILVA E AO 

PREFEITO MUNICIPAL PELA REFORMA DA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DE 

MORADORES. APÓS, SOLICITOU APOIO DOS VEREADORES PARA QUE SE 

FAÇA A DEVIDA SINALIZAÇÃO DAS VIAS DAQUELE BAIRRO, BEM COMO, 

PARA INSTALAÇÃO DE UM QUEBRA-MOLAS EM FRENTE À ESCOLA DO 

BAIRRO, E A MUDANÇA DO PORTÃO DE ACESSO À MESMA, CITANDO QUE 

RECENTEMENTE HOUVE UM ACIDENTE COM UMA CRIANÇA NAS 

PROXIMIDADES DA ESCOLA, POIS SE A SITUAÇÃO NÃO FOR RESOLVIDA 

PODERÁ OCORRER UMA TRAGÉDIA. INFORMANDO QUE EXISTE UM ABAIXO 

ASSINADO DOS PAIS NESSE SENTIDO. APÓS, SOLICITOU PROVIDÊNCIAS 

PARA INSTALAÇÃO DE UMA NOVA CÂMERA DE VÍDEO MONITORAMENTO NA 

AVENIDA PAU BRASIL, CITANDO QUE A ANTIGA CÂMERA FOI FURTADA E 

NÃO SUBSTITUÍDA ATÉ O MOMENTO. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, EM VIRTUDE DO HORÁRIO AVANÇADO, COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA PRESENTE SESSÃO, SENDO APROVADO 

POR UNANIMIDADE. INSCRITO, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES COMENTOU DE SUA 

FELICIDADE COM A REALIZAÇÃO A IMPORTANTE REUNIÃO QUE ACONTECEU 

NO ÚLTIMO SÁBADO E CONTOU COM A PRESENÇA DOS VEREADORES 

TEIXEIRA E MILTINHO COLEGA, DO DIRETÓRIO NORTE DO ESPÍRITO SANTO 

E DO PRESIDENTE ESTADUAL DO PSC. APÓS, SOLICITOU MOÇÃO DE PESAR 

AOS FAMILIARES DO SENHOR ANTÔNIO BARROS, DIZENDO QUE ELE 

CONTRIBUIU MUITO PARA O MUNICÍPIO E FOI UM GRANDE COMPANHEIRO. 

SOLICITANDO MOÇÃO DE PESAR TAMBÉM AOS FAMILIARES DO JOVEM 
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LEANDRO GEOVANELLI, QUE DEIXOU MUITAS SAUDADES AOS AMIGOS 

FAMILIARES. APÓS, O VEREADOR COMENTOU QUE A SITUAÇÃO DOS 

CANTEIROS DA CIDADE É LASTIMÁVEL, E SE OBSERVA QUE OS MESMOS 

NÃO ESTÃO SENDO REGADOS ADEQUADAMENTE. RESSALTANDO QUE NÃO 

SE PODE GASTAR ÁGUA POTÁVEL PARA FAZER O SERVIÇO, MAS EXISTEM 

ALTERNATIVAS, COMO A CAPTAÇÃO DE ÁGUA NAS LAGOAS PARA ESTE FIM, 

DANDO-SE ESPECIAL ATENÇÃO AOS JARDINS DAS CAPELAS MORTUÁRIAS. 

INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E DISSE ALERTAR A POPULAÇÃO QUE NO PRÓXIMO MÊS 

INICIA-SE A CAMPANHA DO “NOVEMBRO AZUL”, QUE É O MÊS EM QUE A 

ORGANIZAÇÃO MUNDIAL DA SAÚDE ALERTA OS HOMENS SOBRE OS 

PROBLEMAS DE CÂNCER DE PRÓSTATA, ENTRE OUTROS. RESSALTANDO A 

IMPORTÂNCIA DA REALIZAÇÃO DOS EXAMES MÉDICOS PELO MENOS UMA 

VEZ A CADA ANO, EXEMPLIFICOU A QUESTÃO RELATANDO QUE EM EXAME 

DE ROTINA DETECTOU UM NÓDULO MILIMÉTRICO EM SEU RIM, QUE SE NÃO 

FOSSE LOCALIZADO A TEMPO, PODERIA EVOLUIR PARA UMA DOENÇA 

GRAVE. O VEREADOR INFORMOU QUE A PARTIR DA PRÓXIMA SEXTA-FEIRA 

ESTARÁ INDO PARA CONGRESSO BRASILEIRO DE UROLOGIA E SE 

AUSENTARÁ DO MUNICÍPIO, O QUE DESDE JÁ COMUNICA, PARA QUE SURTA 

OS EFEITOS LEGAIS. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E SE DISSE FELIZ COM A 

COMPOSIÇÃO DOS MEMBROS DA CPI, QUE ACERTADAMENTE CONTARÁ 

COM PELO MENOS UM VEREADOR DA OPOSIÇÃO, POIS SE ASSIM NÃO 

FOSSE, A SOCIEDADE À ENTENDERIA COMO UMA CPI “CHAPA BRANCA”. 

AMANTINO DECLAROU QUE OUVIU DE ALGUÉM QUE ESSA CPI SERIA UMA 

FORMA DE DESVIAR A ATENÇÃO DE FATOS PIORES AINDA QUE ESTÃO 

OCORRENDO ATUALMENTE COM A LAGOA JUPARANÃ. FRISANDO QUE É 

IMPORTANTE OLHAR O PASSADO E PROCURAR CORRIGI-LO, MAS, TAMBÉM 

OLHAR O PARA O PRESENTE E O FUTURO. O VEREADOR DECLAROU TER A 
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CERTEZA DE QUE OS TRABALHOS CAMINHARÃO DENTRO DA NORMALIDADE 

E QUE SEU PARTIDO NÃO INDICOU REPRESENTANTES A FIM DE EVITAR 

DISPUTAS, JÁ QUE SABIA QUE OUTROS COLEGAS IRIAM SE INSCREVER. 

APÓS, DIZENDO QUE OS VEREADORES CONSTANTEMENTE DENUNCIAM OS 

PROBLEMAS DO MUNICÍPIO, MAS SÃO ACUSADOS DE POLITICAGEM POR 

SEREM DE OPOSIÇÃO, AFIRMOU QUE A FALA DO SENHOR RICARDO NESSA 

NOITE VEM PROVAR QUE AS DENÚNCIAS FEITAS PELOS VEREADORES 

ERAM VERDADEIRAS. PARABENIZANDO O VEREADOR ZECA CORREIA POR 

SE PRONTIFICAR A BUSCAR SOLUÇÕES, E, RESSALTANDO QUE NESSAS 

HORAS NÃO SE DEVE PENSAR EM POLÍTICA, MAS, SIM EM BUSCAR E 

RESGUARDAR OS INTERESSES DAS COMUNIDADES. APÓS, CITANDO O 

DISCURSO DO VEREADOR MIRAVALDO SOBRE A MORTE DA GRAMA DOS 

CANTEIROS DA CIDADE, INFORMOU QUE OS CANTEIROS SEMPRE FORAM 

REGADOS COM ÁGUA QUE OS CARROS PIPAS BUSCAVAM NAS LAGOAS. 

DIZENDO QUE É NECESSÁRIO COBRAR QUE SECRETÁRIO DA PASTA 

CONTINUE EXECUTANDO O SERVIÇO PARA QUE NÃO SER PERCAM TODOS 

OS CANTEIROS GRAMADOS QUE SEMPRE FORAM O CARTÃO POSTAL DA 

CIDADE. AMANTINO PEDIU O APOIO DOS COLEGAS NO SEU REQUERIMENTO 

A FIM DE HOMENAGEAR O JORNAL “O PIONEIRO” QUE FOI FUNDADO EM 

25/12/1967. INFORMANDO QUE HAVERÁ UMA EXPOSIÇÃO DO JORNAL NESTA 

CASA, E QUE AO SE HOMENAGEAR O JORNAL, TAMBÉM ESTARÁ SE 

HOMENAGEANDO TODA A IMPRENSA LINHARENSE. INSCRITO, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E EM ESPECIAL AOS 

ALUNOS DA FACELI E DA ESCOLA ANTONIETA BANHOS FERNANDES 

PRESENTES À SESSÃO. O VEREADOR PARABENIZOU OS PROFESSORES 

AUDICILENE E MÁRCIO PELO DESENVOLVIMENTO DO PROJETO 

“DEMOCRACIA” QUE ESTÁ SENDO DESENVOLVIDO NA ESCOLA ANTONIETA 

BANHOS FERNANDES, RESSALTANDO ACREDITAR QUE TODAS AS ESCOLAS 

DEVERIAM SEGUIR ESSE EXEMPLO PREPARANDO OS ALUNOS PARA 
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ENTENDEREM SEUS DIREITOS E DEVERES, TORNANDO-SE CIDADÃOS 

ATIVOS POLITICAMENTE. ESTÉFANO INFORMOU QUE ESTEVE NAQUELA 

ESCOLA PARA APRESENTAÇÃO PRÉVIA DO PROJETO DE BOM USO E REUSO 

DA ÁGUA, ONDE FOI MUITO BEM RECEBIDO. DIZENDO QUE OS ALUNOS 

ENTENDERAM, ENTRE OUTRAS COISAS, QUE ESTÁ SE DISCUTINDO A 

QUESTÃO DA ÁGUA NÃO APENAS EM NÍVEL MUNICIPAL, MAS TAMBÉM EM 

NÍVEL ESTADUAL, EXEMPLIFICANDO A SITUAÇÃO CALAMITOSA POR QUE 

PASSA A CIDADE DE RIO BANANAL. ESTÉFANO AGRADECEU A 

PARTICIPAÇÃO DOS ALUNOS DAQUELA ESCOLA QUE CONTRIBUÍRAM COM 

SUGESTÕES PARA A QUESTÃO. APÓS, COMENTOU SOBRE SEU 

REQUERIMENTO PARA RETOMADA DO PROJETO “LINHA VERDE”, 

AGRADECENDO O PRONTO ATENDIMENTO DO DIRETOR DO SAAE, GELSON 

SUAVE, AS DEMANDAS QUE FORAM APRESENTADAS ESSA SEMANA NO 

PERÍMETRO DA “LINHA VERDE” DO BAIRRO INTERLAGOS. MENCIONADO QUE 

NESSA DATA, VERIFICOU QUE AS ELEVATÓRIAS ATRÁS DA EMPRESA 

“KIFRANGO” ESTAVAM DESLIGADAS, E O DIRETOR DO SAAE, SE 

COMPROMETEU QUE A PARTIR DO DIA SEGUINTE JÁ NÃO SE ESTARÁ 

JOGANDO DEJETOS DIRETAMENTE DENTRO DA LAGOA NAQUELE LOCAL. O 

VEREADOR COMENTOU SOBRE SEU PEDIDO PARA REVITALIZAÇÃO E 

ASFALTAMENTO DA AVENIDA BARÃO DO RIO BRANCO, BEM COMO, PEDIU 

APOIO DOS VEREADORES PARA QUE SE ACRESCENTE NO ORÇAMENTO 

2016, RECURSOS PARA CONSTRUÇÃO DE UM PRONTO ATENDIMENTO NO 

BAIRRO INTERLAGOS. POR FIM, SE DISSE FELIZ EM PRESIDIR A CPI DO RIO 

DOCE, DECLARANDO QUE NÃO SE CURVARÁ A INTERESSES 

PARTICULARES, POIS ENTENDE QUE EM PRIMEIRO LUGAR DEVE ESTAR 

SEMPRE O POVO LINHARENSE. INSCRITO, O VEREADOR FABRICIO LOPES 

DA SILVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU DE SUA 

TRISTEZA PELO FALECIMENTO DE SEU AMIGO ZENOBIO REIS DE SOUZA, 

MORADOR DE BEBEDOURO. APÓS, RESSALTOU QUE DESDE 2013 VEM 
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PEDINDO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO ADEQUADA NA PONTE DO RIO 

PEQUENO, QUE É UM LOCAL ESCURO E PERIGOSO À NOITE, BEM COMO, 

TAMBÉM NO TREVO DA FAZENDA TRÊS MARIAS E ENTRADA DA FAZENDA 

JATAIPEBA. FABRICIO LEMBROU QUE DESDE 2013, VEM LUTANDO PELAS 

OBRAS DE REVITALIZAÇÃO DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, DIZENDO 

QUE AS OBRAS VOLTARAM A ACONTECER PARA A CONCLUSÃO DO 

PEQUENO TRECHO RESTANTE. O VEREADOR RESSALTOU QUE A 

POPULAÇÃO ESTÁ MUITO FELIZ COM AS OBRAS, E QUE A REVITALIZAÇÃO 

JÁ CONSEGUIU REVERTER OS PROBLEMAS ANTIGOS, ESTANDO AGORA, A 

LOCALIDADE, MUITO BEM FREQUENTADA. FABRICIO COMENTOU SOBRE O 

PROBLEMA DOS DAS VIAS DOM PEDRO II E MANOEL BANDEIRA QUE 

PRECISAM ANDAM MAIS DE 400 METROS PARA CHEGAREM A UM PONTO DE 

ÔNIBUS, RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO SE PENSAR EM COLOCAR 

LINHAS DE ÔNIBUS QUE USEM A PONTE NOVA PARA CHEGAR AO CENTRO 

DA CIDADE, REDUZINDO ASSIM, O TEMPO DE ESPERA NOS ÔNIBUS QUE 

ATUALMENTE É DE APROXIMADAMENTE 50 MINUTOS.  DIZENDO QUE 

NOVAMENTE COBRARÁ AO SECRETÁRIO DE QUE TENHA SENSIBILIDADE E 

AJUDE OS MORADORES DA REGIÃO DO BAIRRO INTERLAGOS II, QUANTO A 

NECESSIDADE DE MELHOR MOBILIDADE DO TRANSPORTE PÚBLICO. 

FABRÍCIO CITOU A IMPORTÂNCIA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA QUE VAI DISCUTIR 

O PLANO PLURIANUAL E O ORÇAMENTO, DIZENDO QUE SERÁ 

APRESENTADO TAMBÉM O PROJETO INDICATIVO PARA CONSTRUÇÃO DO 

HOSPITAL ESTADUAL NO MUNICÍPIO DE LINHARES, QUE É DE SUMA 

IMPORTÂNCIA PARA NOSSO MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE ESSA É A 

HORA DA FORÇA POLÍTICA SE FAZER PRESENTE E LUTAR PELOS 

BENEFÍCIOS PARA A CIDADE DE LINHARES, APELANDO AOS COLEGAS QUE 

PARTICIPEM DA AUDIÊNCIA PÚBLICA. NO APARTE, O VEREADOR ESTEFANO 

SILOTE SUGERIU QUE SE FAÇA UMA COMISSÃO COM O MÁXIMO DE 

VEREADORES POSSÍVEL PARA QUE A CÂMARA POSSA TER 
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REPRESENTATIVIDADE NAQUELA AUDIÊNCIA, MOSTRANDO A UNIÃO DESSE 

LEGISLATIVO PELOS INTERESSES DE LINHARES. CONTINUANDO, O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES LEMBROU QUE A SOCIEDADE CIVIL 

ORGANIZADA TAMBÉM ESTARÁ PRESENTE, ATRAVÉS DA “ADEL”, 

SINDICATOS E CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE. RESSALTANDO QUE CABE 

AOS VEREADORES DESTA CASA, QUE SÃO REPRESENTANTES DA 

POPULAÇÃO LINHARENSE, FAZER A ARTICULAÇÃO POLÍTICA NECESSÁRIA E 

DEFENDER OS INTERESSES DOS MUNÍCIPES, NA OBTENÇÃO DESSE 

EQUIPAMENTO PÚBLICO QUE SERÁ DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA PARA 

A CIDADE. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

APRECIAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR AOS FAMILIARES DOS SENHORES 

ANTÔNIO BARROS E LEANDRO GEOVANELLI, SENDO AMBAS 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. ATO CONTÍNUO, FOI 

COLOCADO EM DISCUSSÃO O PARECER DA PROCURADORIA DESTA CASA 

DE LEIS PELO ARQUIVAMENTO DA CPI DO HOSPITAL RIO DOCE. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU ENTENDER 

QUE A QUESTÃO MERECERIA MAIOR DISCUSSÃO, REQUERENDO CÓPIA DOS 

RELATÓRIOS PARA QUE TENHA MELHOR CONHECIMENTO DA MATÉRIA 

ANTES DE VOTAR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE A CPI, ORA EM DISCUSSÃO CHEGOU AO FIM DE UMA 

FORMA NÃO MUITO COMUM, PORQUE NA OCASIÃO DO TERMINO DO PRAZO 

DE NOVENTA DIAS, O VEREADOR ZECA, RELATOR DA CPI, ESTAVA EM UM 

COMPROMISSO FORA DA CIDADE. OCORREU QUE O VEREADOR DR. CARDIA 

SOLICITOU A PROCURADORIA, POR CERTIDÃO, SE O PRAZO DE NOVENTA 

DIAS HAVIA EXPIRADO E SE HOUVE PRORROGAÇÃO.  COMO O RELATOR 

NÃO ESTAVA NA CIDADE, NÃO HOUVE PRORROGAÇÃO DA CPI, E, SENDO 

ASSIM, A PROCURADORIA E O VEREADOR ZECA CORREIA PASSARAM A 

CONFECCIONAR PARECER QUE SERÁ APRESENTADO AOS VEREADORES. 

TARCÍSIO CITOU QUE NÃO ESTÃO PRESENTES O VERADOR MILTON COLEGA 
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E DR. CARDIA, E QUE, O RELATÓRIO DA COMISSÃO AINDA NÃO CHEGOU 

AOS VEREADORES, E DISSE QUE SUA PROPOSTA É QUE A COMISSÃO DE 

JUSTIÇA POSSA TER CONHECIMENTO DO RELATÓRIO E NA PRÓXIMA 

SESSÃO APRESENTE O MESMO PARA DISCUSSÃO COM OS DEMAIS 

VEREADORES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE RETERÁ 

O PROCESSO DA CPI NA MESA DIRETORA CONFORME OS PEDIDOS DOS 

VEREADORES. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS 

PARA DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 27/10/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 03/11/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  
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MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA QUADRAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO 

LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRÊS DE NOVEMBRO 

DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO 

LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO VEREADOR 

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM 

REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO PEREIRA 

PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-

PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO 

PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO 

RANGEL LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA 

BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

26/10/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA JUSTIFICOU A AUSÊNCIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, CONFORME O REQUERIMENTO PROTOCOLADO SOB O Nº. 3424/2015. 

NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

03/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3367/2015 – SOLICITANDO FISCALIZAÇÃO DO SETOR 

COMPETENTE, PARA QUE, COM RIGOR, E NA FORMA LEGAL SE IMPEÇA QUE 

CONSTRUÇÕES IRREGULARES COMO CAIXAS D’ÁGUA E OUTRAS SEJAM 

INSTALADAS NAS CALÇADAS DO MUNICÍPIO. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 
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3368/2015 – SOLICITANDO VIABILIZAR JUNTO AO SETOR DE TECNOLOGIA DA 

INFORMAÇÃO DESTA CASA DE LEIS, QUE COM URGÊNCIA, TOME 

PROVIDÊNCIAS PARA RECUPERAÇÃO DOS ARQUIVOS DE INFORMÁTICA, 

PERDIDOS POR OCASIÃO DA IMPLANTAÇÃO DO NOVO SISTEMA, HAJA VISTO 

QUE DOCUMENTOS DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA O TRABALHO DESSE 

GABINETE, NÃO SE CONSEGUE ACESSO PORQUE O PROGRAMA NÃO ABRE 

O ARQUIVO, E AO MESMO TEMPO APRESENTANDO AS INFORMAÇÕES QUE 

IMPOSSIBILITAM A OPERAÇÃO CONFORME FOTOS REPROGRÁFICAS 

ANEXAS. INFORMANDO QUE A OCORRÊNCIA É DE CONHECIMENTO DO 

MENCIONADO SETOR, SEM NENHUMA ALTERNATIVA ATÉ A PRESENTE 

DATA. PROTOCOLO Nº. 3369/2015 – SOLICITANDO A REFORMA DO 

CORRIMÃO DA PONTE DO BAIXO QUARTEL, QUE DÁ ACESSO A RIO DO 

NORTE. PROTOCOLO Nº. 3370/2015 – SOLICITA OFICIAR AO SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO, PARA QUEM, COM URGÊNCIA, PROMOVA A 

ANÁLISE DA QUALIDADE DE ÁGUA FORNECIDA EM BAIXO QUARTEL. 

JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DAS RECLAMAÇÕES DE MORADORES 

DA REGIÃO QUE ALEGAM QUE A ÁGUA APRESENTA COLOCAÇÃO E SABOR 

FORA DOS PADRÕES DE CONSUMO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 03/11/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3377/2015 – SOLICITANDO A TAPAGEM DE BURACO NA RUA 

DUQUE DE CAXIAS, PRÓXIMO AO “SUPERMERCADO CASAGRANDE”, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3378/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS 

QUANTO AO ESGOTO TRANSBORDANDO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA 

QUINTINO BOCAIÚVA COM A RUA PRINCESA ISABEL, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3379/2015 – SOLICITA RESPOSTAS SOBRE O 

ANDAMENTO DOS ESTUDOS TÉCNICOS PARA RETIRADA DOS DESTROÇOS 

DA PONTE GETÚLIO VARGAS, TAMBÉM CHAMADA DE PONTE VELHA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, 
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DATADO DE 03/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3389/2015 – SOLICITANDO EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA A REFORMA DA PRACINHA DO BALNEÁRIO DE 

POVOAÇÃO. CITANDO QUE OS BRINQUEDOS ENCONTRAM-SE TODOS 

DANIFICADOS, COLOCANDO EM RISCO DE ACIDENTES CRIANÇA E 

ADOLESCENTES QUE FREQUENTAM O LOCAL. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

03/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 3393/2015 – SOLICITANDO A LIGAÇÃO DA REDE DE 

ESGOTO EXISTENTE NA AVENIDA PARANÁ AOS DOS DUTOS DE ESGOTO DO 

SAAE, NO BAIRRO AVISO. CITANDO QUE TAL PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 

SEGUNDO SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

JUSTIFICANDO O PLEITO EM RAZÃO DO CRIME AMBIENTAL QUE ESTÁ 

SENDO COMETIDO, QUE EXPÕE A UMA CONDIÇÃO INDIGNA AS FAMÍLIAS 

RESIDENTES NAQUELA LOCALIDADE, JÁ QUE O ESGOTO É JOGADO A CÉU 

ABERTO, INDO EM DIREÇÃO A BACIA LACUSTRE DO LOCAL. OUTROSSIM, O 

MAU ODOR E OS INSETOS QUE SURGEM EM DECORRÊNCIA DO PROBLEMA 

CONSTITUEM UM PROBLEMA DE SAÚDE PÚBLICA. PROTOCOLO Nº. 

3394/2015 – SOLICITA COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ART. 339, DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO, COM CÓPIA DE 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, QUAL FOI A CONCLUSÃO DO ESTUDO 

DE SOLUÇÃO REALIZADO PELA “DAN ENGENHARIA (SOLICITADO PELO IOPS) 

PARA O VALÃO DO BAIRRO AVISO. CONSIDERANDO QUE O ENTUPIMENTO E 

TRANSBORDO CAUSA TRANSTORNOS IMENSURÁVEIS AOS MORADORES E 

TRANSEUNTES DA LOCALIDADE, ALÉM DA INFORMAÇÃO PEDIDA É 

NECESSÁRIO O ENVIO DA CÓPIA INTEGRAL DO ESTUDO REALIZADO. CABE 

INFORMAR QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO LEI Nº. 201/67. 
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PROTOCOLO Nº. 3395/2015 – SOLICITA COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ART. 

339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO 

ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS 

CERTIDÃO, QUAIS FORAM AS AÇÕES EFETIVAMENTE REALIZADAS EM 

DECORRÊNCIA DA SANSÃO DA LEI MUNICIPAL Nº 3378/2013, QUE DISPÕE 

SOBRE “MEDIDAS PERMANENTES DE PREVENÇÃO CONTRA À DENGUE” ATÉ 

A PRESENTE DATA. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE SER NOTÓRIO 

QUE NO VERÃO EXISTE UM AUMENTO ASTRONÔMICO DOS CASOS DE 

DENGUE EM NOSSO MUNICÍPIO. ASSIM SENDO, CONSIDERANDO QUE ATÉ O 

MOMENTO NENHUMA MEDIDA ORIUNDA MENCIONADA LEGISLAÇÃO FOI 

COMUNICADA À ESSA CASA DE LEIS, JUSTIFICA-SE O PLEITO. CABE 

INFORMAR QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO LEI Nº. 201/67. 

PROTOCOLO Nº. 3396/2015 – SOLICITANDO COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO 

ART. 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO 

ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO, 

QUAIS FORAM AS AÇÕES EFETIVAMENTE REALIZADAS DECORRÊNCIA DA 

SANSÃO DA LEI MUNICIPAL Nº. 3333/2013, QUE DISPÕE SOBRE “DIVULGAÇÃO 

DE INFORMAÇÃO, VIA DOMÍNIO ELETRÔNICO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, DOS MEDICAMENTOS DISPONÍVEIS NA FARMÁCIA BÁSICA”.  

JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM RAZÃO DE QUE A DIVULGAÇÃO QUE AGORA 

ADVÉM DE OBRIGAÇÃO LEGAL NÃO ESTÁ SENDO FEITA, CONFORME PODE 

SER VERIFICADO FACILMENTE NA PÁGINA ELETRÔNICA DA PREFEITURA. 

ASSIM, UMA VEZ QUE NÃO FOI INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA 

NENHUMA INFORMAÇÃO ORIUNDA DA APLICAÇÃO DA MENCIONADA 

LEGISLAÇÃO, SE FAZ NECESSÁRIO O PRESENTE PEDIDO. CABE INFORMAR 

QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO LEI Nº. 201/67. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 
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SILOTE, DATADOS DE 03/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3402/2015 – SOLICITANDO REPAROS 

NO BUEIRO LOCALIZADO NA AVENIDA GUAÇUI, PRÓXIMO AO Nº. 675, NO 

BAIRRO AVISO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DO ESGOTO ESTAR 

CORRENDO A CÉU ABERTO NO LOCAL, ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS. 

PROTOCOLO Nº. 3403/2015 – SOLICITA PINTURA DO REDUTOR DE 

VELOCIDADE LOCALIZADO NA RUA VENCESLAU BRÁS, PRÓXIMO AOS NºS. 

559 E 21, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3404/2015 – SOLICITA PINTURA 

DO REDUTOR DE VELOCIDADE, LOCALIZADO NA RUA BAHIA, PRÓXIMO AO 

Nº. 449, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3405/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE ABRIGO OU REMANEJAMENTO DE ÁREA DE 

EMBARQUE/DESEMBARQUE DE PASSAGEIROS, NA RUA PERNAMBUCO, EM 

RENTE AO “CEIM ANTÔNIO APRÍGIO”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

3406/2015 – SOLICITANDO PINTURA E SINALIZAÇÃO DO REDUTOR DE 

VELOCIDADE LOCALIZADO NA AVENIDA ESPÍRITO SANTO, PRÓXIMO AO Nº. 

255, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3407/2015 – SOLICITA PINTURA E 

SINALIZAÇÃO DO REDUTOR DE VELOCIDADE LOCALIZADO NA AVENIDA 

GUAÇUÍ, PRÓXIMO AO NºS. 628 E 459, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

3408/2015 – SOLICITA PINTURA DO REDUTOR DE VELOCIDADE LOCALIZADO 

NA RUA GUANABARA, EM FRENTE AO “CEIM ARISTIDES PINTO CALDEIRA”, 

BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº.3409/2015 – SOLICITANDO PINTURA DO 

REDUTOR DE VELOCIDADE E REPAROS NO CALÇAMENTO NA RUA BAHIA, 

MAIS PRECISAMENTE EM FRENTE AO “BAR DO NATALINO”, NO BAIRRO 

AVISO. PROTOCOLO Nº. 3410/2015 – SOLICITANDO PINTURA E SINALIZAÇÃO 

DE TRÊS REDUTORES DE VELOCIDADE, LOCALIZADOS AO LONGO DA RUA 

PERNAMBUCO, SENDO: UM AO LADO DO CEIM “ANTÔNIO APRÍGIO”, OUTRO 

EM FRENTE À IGREJA SÃO GERALDO MAGELA, E, OUTRO EM FRENTE À 

LANCHONETE “JOÃO DO BOLO”, NO BAIRRO AVISO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADO DE 03/11/2015, 
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PROTOCOLADO SOB O Nº. 3414/2015 – SOLICITA AO SUPERINTENDENTE 

REGIONAL DO DNIT DO ES, SENHOR FERNANDO GUANABARINO DE SOUZA, 

QUE PROMOVA ESTUDOS TÉCNICOS VISANDO A RETIRADA DOS 

DESTROÇOS DA PONTE GETÚLIO VARGAS, TAMBÉM CHAMADA DE “PONTE 

VELHA”, NA BR-101 NORTE, LOCALIZADA SOBRE O RIO DOCE NO MUNICÍPIO 

DE LINHARES. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTEFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 03/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3419/2015 – SOLICITANDO A MANUTENÇÃO DOS BRINQUEDOS E 

REVITALIZAÇÃO DO PARQUE DO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO. PROTOCOLO 

Nº. 3420/2015 – SOLICITA REPAROS NO CALÇAMENTO DA AVENIDA MARIA 

MAGRI, EM FRENE AOS Nº.S 1621 E 1631, BEM COMO NO CRUZAMENTO COM 

A RUA LEOCLIDES GAVA, BAIRRO BOA VISTA. PROTOCOLO Nº. 3421/2015 – 

SOLICITA A REVITALIZAÇÃO DA PRAÇA DO BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO 

Nº. 3422/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NA 

RUA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, ENTRE OS NºS. 2313 E 2365, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3423/2015 – SOLICITA MANUTENÇÃO DA 

QUADRA JOSÉ EURICO GUILHERME SCHULZ, NO BAIRRO SÃO JOSÉ, COM 

TROCA DE TORNEIRAS, REPARO NO BEBEDOURO E NA PARTE ELÉTRICA 

DOS MANHEIRO, REPAROS NAS FECHADURAS DAS PORTAS E TROCA DE 

LÂMPADAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA, DATADOS DE 03/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3424/2015 – INFORMA E 

APRESENTA JUSTIFICATIVA AO PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES DE SUA FALTA NA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 03/11/2015, DEVIDO 

A SER SUBMETIDO NESTA DATA AO PROCEDIMENTO CLINICO DE 

ENDOSCOPIA, COM APLICAÇÃO DE ANESTESIA GERAL. ASSIM SENDO, 

ENVIANDO CÓPIA DO ATESTADO MÉDICO JUSTIFICANDO A FALTA, E, 

REQUERENDO QUE A PRESIDÊNCIA TOME AS MEDIDAS LEGAIS QUE O CASO 
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IMPÕE. PROTOCOLO Nº. 3425/2015 – SOLICITA A LIMPEZA DA GALERIA 

PLUVIAL EXISTENTE NA RUA HENRIQUE DE COIMBRA, PRINCIPALMENTE 

NAS IMEDIAÇÕES DO IMÓVEL DE Nº. 1299, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADO DE 03/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3428/2015 – SOLICITANDO 

QUE SEJA INSTALADO UM QUEBRA-MOLAS NA RUA IPÊ, EM FRENTE AO Nº. 

397, NO BAIRRO MOVELAR. CONVITE DO VEREADOR EDSON ESIDORO, PARA 

SUA PRESTAÇÃO DE CONTAS A SER REALIZADA NO DIA 20/11/2015 ÀS 19H 

NA SEDE DA ASSOCIAÇÃO DA TERCEIRA IDADE DE SOORETAMA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

LINHARES, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3272/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA TOMAR PROVIDÊNCIAS NECESSÁRIAS QUANTO AO 

PROJETO DE LEI Nº.043/2015, DE 19/06/2015, “QUE DISPÕE SOBRE GESTÃO 

DE ENTULHOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº. 3333/2015 – CERTIDÃO. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3084/2015 – “CRIA 

O FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL - FUNMPDEC DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, INSTITUI O CONSELHO GESTOR, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº. 3276/2015 – “DISPÕE SOBRE ALTERAÇÃO 

DA ESTRUTURA ORGANIZACIONAL DO PODER EXECUTIVO DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, A QUE SE REFERE À LEI Nº. 2560/2005 E SUAS ALTERAÇÕES 

VIGENTES, EXTINGUE E ALTERA NOMENCLATURA DE CARGOS 

COMISSIONADOS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROTOCOLO Nº. 3355/2015 

– “ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, PARA 

O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2016”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PROTOCOLADO SOB O Nº. 3397/2015 

– “DECLARA DE UTILIDADE PÚBLICA A CÁRITAS DIOCESANA DE COLATINA, E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 
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TARCÍSIO SILVA, PROTOCOLADO SOB Nº. 3349/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

ASSISTÊNCIA MÉDICA E PSICOLÓGICA AOS SERVIDORES MUNICIPAIS 

PORTADORES DA SÍNDROME DE BURNOUT E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 3352/2015 – “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO 

PROGRAMA MUNICIPAL DE RECUPERAÇÃO DAS MARGENS DO RIO DOCE, 

RIO PEQUENO E DEMAIS RIOS DESTE MUNICÍPIO, COM ESPÉCIES 

ARBÓREAS E RECUPERAÇÃO DAS MATAS CILIARES COMO COMPENSAÇÃO 

AMBIENTAL.” PROTOCOLO Nº. 3353/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

OBRIGATORIEDADE DAS CONCESSIONÁRIAS DE VEÍCULOS ESTABELECIDAS 

NO MUNICÍPIO REALIZAREM O PLANTIO DE ÁRVORES, NA FORMA E 

CONDIÇÕES QUE ESPECIFICA, OBJETIVANDO CONTRIBUIR COM A REDUÇÃO 

DO AQUECIMENTO GLOBAL.” O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS, BEM COMO, O PROTOCOLO Nº. 

3272/2015, À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

NA SEQUÊNCIA, ENCAMINHOU AO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA O 

PROTOCOLO Nº. 3333/2015. APÓS A LEITURA NA ÍNTEGRA DO ART. 237 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE RECEBIDO NESTA SESSÃO O ORÇAMENTO 2016 

DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3355/2015, O MESMO FICARÁ NA MESA DIRETORA POR 3 (TRÊS) SESSÕES 

PARA RECEBIMENTO DE EMENDAS, CONFORME DISPOSTO NO REGIMENTO 

INTERNO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA SOLICITOU 

CÓPIA DO PROJETO DE LEI ORÇAMENTÁRIA EM PAUTA, PARA MELHOR 

ANÁLISE DA MATÉRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DETERMINOU A 

PROCURADORIA QUE PROVIDENCIE CÓPIA DO REFERIDO PROJETO PARA O 

VEREADOR DR. CARDIA E QUE DEMAIS VEREADORES QUE DESEJAREM 

CÓPIA, SOLICITEM DIRETAMENTE À PROCURADORIA DA CASA. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E EM 
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ESPECIAL SEU COLEGA DE PARTIDO, SENHOR EDSON ESIDORO, VEREADOR 

DE SOORETAMA. O VEREADOR COMENTOU SOBRE SEUS REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS NO EXPEDIENTE, SOBRE DEMANDAS DA PRAÇA DO 

BAIRRO SÃO JOSÉ, LEMBRANDO QUE TAIS SOLICITAÇÕES JÁ FORAM FEITAS 

ANTERIORMENTE, MAS NÃO FORAM ATENDIDAS ATÉ O MOMENTO. APÓS, O 

VEREADOR AGRADECEU A PRESENÇA DO PRESIDENTE DO LINHARES 

ADALTO MENEGUSSI, DIZENDO ACREDITAR QUE FARÁ USO DA PALAVRA 

HOJE TAMBÉM EM SEU NOME. O VEREADOR FEZ UM BREVE RELATO DA 

HISTÓRIA VITORIOSA DO LINHARES FUTEBOL CLUBE DESTACANDO QUE O 

MESMO FOI FUNDADO EM 1997, SUBIU PARA A PRIMEIRA DIVISÃO NO ANO 

DE 2005 PERMANECENDO DESDE ENTÃO POR 12 ANOS ININTERRUPTOS 

REPRESENTANDO NOSSA CIDADE NOS CAMPEONATOS PROFISSIONAIS DO 

ESTADO. DIZENDO QUE LINHARES É A ÚNICA CIDADE DO ESTADO QUE NOS 

ÚLTIMOS 25 ANOS TEM DISPUTADO COMPETIÇÕES PROFISSIONAIS, O 

LINHARES FUTEBOL CLUBE É O ÚNICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO 

QUE ESTEVE PRESENTE NAS ÚLTIMAS DEZ COMPETIÇÕES NA PRIMEIRA 

DIVISÃO DO ESTADO. SENDO CAMPEÃO DO “CAPIXABÃO” EM 2007, COM 

DOIS VICE-CAMPEONATOS, DUAS VEZES TERCEIRO LUGAR, UM QUARTO 

LUGAR E UM QUINTO LUGAR. O CLUBE DISPUTOU NESSE PERÍODO 10 

CAMPEONATOS NA PRIMEIRA DIVISÃO, 11 COPAS ESPÍRITO SANTO, 2 NA 

SEGUNDA DIVISÃO, 2 CAMPEONATOS BRASILEIROS DA SÉRIE “C”, UMA 

COPA DO BRASIL E UMA COPA SÃO PAULO. APÓS, O VEREADOR DECLAROU 

QUE VENDO OS NOTICIÁRIOS ESPORTIVOS DO ESTADO, SOUBE QUE EXISTE 

UMA EQUIPE DE FUTEBOL QUE FOI FORMADA HÁ POUCOS ANOS, VINDO 

PARA LINHARES. AQUELA EQUIPE FEZ UM CAMPEONATO NO SUL DO 

ESTADO, E APÓS COMEÇOU A FAZER UMA ESPÉCIE DE “LEILÃO”, 

DISPUTANDO O CAMPEONATO PELAS CIDADES OFERECEREM MAIS 

BENEFÍCIOS. CITANDO QUE A REFERIDA EQUIPE TENTOU SE ESTABELECER 

EM SÃO MATEUS, MAS A CIDADE NÃO ACEITOU. ESTÉFANO LEMBROU QUE 
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O LINHARES FC TEM 90% (NOVENTA POR CENTO) DOS ATLETAS E 

COMISSÃO TÉCNICA NATURAIS DA NOSSA CIDADE, MAS A REFERIDA 

EQUIPE DE FORA, JÁ INFORMOU EM UM CANAL DE COMUNICAÇÃO QUE NÃO 

USARÁ NENHUM JOGADOR DE LINHARES. O VEREADOR DISSE ALERTAR 

QUE A LEI “ARILDO BORGES”, APROVADA NESSA CASA DE LEIS, FOI UM 

GRANDE AVANÇO E TALVEZ SEM ELA O CLUBE DO LINHARES NÃO 

SOBREVIVESSE ATÉ HOJE. ENTRETANTO, QUANDO DA APROVAÇÃO DA LEI 

MUITOS DISSERAM QUE IRIA SE ONERAR O MUNICÍPIO, QUESTIONADO SE 

LINHARES TERIA COMO ARCAR FINANCEIRAMENTE COM MAIS UMA EQUIPE 

QUE INJUSTAMENTE JÁ DECLAROU QUE NÃO USARÁ NENHUM ATLETA 

LINHARENSE EM SEU PLANTEL. MENCIONANDO AINDA QUE HÁ DE SE 

QUESTIONAR SE A CIDADE TERIA TORCIDA E CAMPO DE TREINAMENTO 

PARA OUTRA EQUIPE. DIZENDO QUE É PRECISO SE PERGUNTAR SE ESSA 

EQUIPE TEM COMPROMISSO COM O FUTEBOL LINHARENSE OU VEIO 

SOMENTE COM INTENÇÃO DE USUFRUIR DA LEI “ARILDO BORGES”, SERÁ 

QUE POR ONDE PASSARAM DEIXARAM BOAS REFERÊNCIAS? TERIAM SEDE 

PRÓPRIA OU USARIAM OS CAMPOS DA CIDADE? ESTÉFANO APELOU À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA E DEMAIS COLEGAS QUE ESTUDEM A 

POSSIBILIDADE DE MUDAR A LEI, PARA QUE EM SEU ART. 2º, BENEFICIE 

APENAS OS CLUBES FUNDADOS EM LINHARES, E NÃO OS QUE TM SEDE NA 

CIDADE COMO PREVÊ A LEI ATUALMENTE. RESSALTANDO QUE ESSA É A 

HORA DE SE RECONHECER QUEM É DE LINHARES E PRIORIZAR OS FILHOS 

DESTA TERRA QUE SOFREM AQUI DE SOL A SOL LUTANDO PARA O 

CRESCIMENTO DO ESPORTE. RESSALTANDO QUE É FÁCIL CHEGAR A 

CIDADE E PEGAR UMA ESTRUTURA TODA PRONTA E AINDA DESMERECER 

UM CLUBE QUE JÁ EXISTE HÁ MUITO TEMPO. ESTÉFANO RESSALTOU QUE 

FAZ ESSE ALERTA, POR QUE GOSTA DO ESPORTE E EM ESPECIAL DO 

FUTEBOL, LEMBRANDO QUE PASSOU APENAS CINCO MESES COMO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE ESPORTES, MAS QUE TODAS PESSOAS 
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LIGADAS AO ESPORTE SABEM DE QUANTO FOI O SEU COMPROMETIMENTO, 

MUITAS VEZES TIRANDO DINHEIRO DO PRÓPRIO BOLSO PARA PAGAR A 

TRANSFERÊNCIA DE JOGADOR PARA DAR TEMPO DO ATLETA JOGAR. 

DECLARANDO QUE É NECESSÁRIO SE FAZER UMA REFLEXÃO SOBRE A 

REFERIDA LEI, PARA QUE EQUIPES NÃO VENHAM A CIDADE CAPTAR 

RECURSOS E COLOCAR EM DESCRÉDITO A DIRETORIA DO CLUBE LOCAL. 

POR FIM, PEDINDO AOS COLEGAS E A PROCURADORIA DA CASA PARA QUE 

JUNTOS POSSAM ANALISAR O QUE O PODER LEGISLATIVO PODE FAZER 

PARA MUDAR A LEI, DEIXANDO COMO CRITÉRIO QUE O CLUBE SEJA 

FUNDADO EM LINHARES, MUDANDO DE DOIS PARA CINCO ANOS O TEMPO 

DO ART. 4, § 2º, INC. III DA LEI, E, TAMBÉM TENTANDO AUMENTAR O 

REPASSE AO CLUBE DO LINHARES. POR FIM DECLAROU QUE NÃO É HORA 

DE SE DIVIDIR, E SIM BUSCAR QUE SEJAM VALORIZADOS OS ATLETAS 

“PRATAS DA CASA” QUE DESDE CRIANÇAS TREINAM NAS ESCOLINHAS DA 

CIDADE, E BANIR QUAISQUER APROVEITADORES QUE VENHAM A 

PREJUDICAR O NOSSO FUTEBOL. INSCRITO, O VEREADOR JOSÉ NILSON 

CORREIA, SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU SOBRE A FALA 

DO SENHOR RICARDO JOVITA, PRESIDENTE DO CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, NA ÚLTIMA SESSÃO. O VEREADOR DECLAROU 

QUE, COMO COMBINADO, FOI ATÉ A ESCOLA EFIGÊNIA SIZENANDO, NO 

BAIRRO FARIAS E CONVERSOU COM A DIRETORA E MERENDEIRAS. 

DIZENDO QUE TEM EM MÃOS O RELATÓRIO QUE FOI FEITO PELA SENHORA 

MARIA JULIA, E QUE NELE CONSTAM CONCEITOS DE RUIM, BOM E ÓTIMO. 

AFIRMANDO QUE EM OUTRA OPORTUNIDADE APRESENTARÁ TAL 

RELATÓRIO AO SENHOR RICARDO JOVITA, PARA QUE ELE POSSA REFLETIR 

BEM ANTES DE VIR A TRIBUNA DESTA CASA E FALAR COISAS QUE NÃO SÃO 

REALIDADE. CITANDO QUE A DIRETORA E AS MERENDEIRAS DO COLÉGIO 

SE PRONTIFICARAM A VIR AO LEGISLATIVO PARA FALAR SOBRE O 

ASSUNTO. RESSALTANDO QUE NESSA CASA É NECESSÁRIO QUE SE USE A 
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TRIBUNA PARA FALAR A VERDADE E NÃO MENTIRAS, CITANDO QUE EM 

OUTRA OCASIÃO UMA DENÚNCIA MENTIROSA FOI DESMENTIDA TAMBÉM, 

QUANDO ALGUNS VEREADORES FORAM ATÉ UMA ESCOLA DE REGÊNCIA. 

NO APARTE, O VEREADOR JOEL CELESTRINI DISSE QUE CONVOCOU O 

SENHOR RICARDO JOVITA, PORQUE DIVERSOS COLEGAS ESTAVAM 

DENUNCIANDO A FALTA DE MERENDAS NOS COLÉGIOS MUNICIPAIS. 

AFIRMANDO QUE O RELATÓRIO DEIXA BEM CLARO QUE ALGUMAS COISAS 

NÃO ESTÃO ACONTECENDO COMO DEVERIAM, E QUE, EM BREVE, 

APRESENTARÁ OS MESMOS AOS VEREADORES. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ZECA CORREIA RESSALTOU QUE FEZ SEU TRABALHO INDO ATÉ 

A ESCOLA ONDE O SENHOR RICARDO JOVITA APONTOU O PROBLEMA, E 

QUE SE ELE TIVESSE FALADO DE OUTRAS ESCOLAS TAMBÉM IRIA 

VERIFICAR PESSOALMENTE A SITUAÇÃO. NO APARTE, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DISSE QUE OBTEVE A INFORMAÇÃO QUE O 

SENHOR RICARDO JOVITA LIGOU DIVERSAS VEZES PARA O CELULAR DO 

VEREADOR ZECA CORREIA, PARA IREM JUNTOS AO COLÉGIO COMO FOI 

MARCADO, MAS NÃO FOI ATENDIDO. QUESTIONANDO AO VEREADOR ZECA 

CORREIA SE ELE ESTÁ DIZENDO QUE TUDO QUE FOI EM RELAÇÃO ÀS 

ESCOLAS A RESPEITO DE FALTA DE MERENDA E MATERIAL NÃO É 

VERDADEIRO, OU SE O VEREADOR FOI SÓ NA ESCOLA DE FARIAS. 

CONTINUANDO O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE EM SEU 

CELULAR NÃO APARECEU NENHUMA CHAMADA, E QUE APÓS AGUARDAR, 

FOI ATÉ A ESCOLA ACOMPANHADO DO SECRETÁRIO NIVALDO E DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. O VEREADOR AFIRMOU QUE 

NAQUELA ESCOLA DO FARIAS QUE VISITOU, APROXIMADAMENTE 90% 

(NOVENTA POR CENTO) DAS SITUAÇÕES ESTÃO ANDANDO EM DIA, E QUE O 

RELATÓRIO SÓ APONTA UM ITEM COMO IRREGULAR. INSCRITO, O 

VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, E DISSE 

ACHAR INTERESSANTE QUE A CÂMARA CONVOQUE OS RESPONSÁVEIS 
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PELO NOVO TIME DE FUTEBOL QUE PRETENDE SE INSTALAR EM LINHARES, 

PARA QUE SE VERIFIQUE MELHOR A SITUAÇÃO, QUE EM SEU ENTENDER É 

MUITO SÉRIA. DIZENDO ACREDITAR QUE O VALOR INVESTIDO NO CLUBE É 

MUITO POUCO SE COMPARADO A VISIBILIDADE QUE A CIDADE TEM EM 

TERMOS TURÍSTICOS, COM SEU NOME FREQUENTEMENTE DIVULGADO POR 

ONDE PASSA O CLUBE. APÓS, COMENTOU SOBRE A CAMPANHA DO 

“NOVEMBRO AZUL” QUE COMEÇOU NESTE MÊS, RESSALTANDO A 

IMPORTÂNCIA DOS HOMENS FAZEREM SEUS EXAMES PERIÓDICOS E 

PRINCIPALMENTE O EXAME DE PRÓSTATA NESSE PERÍODO. NA 

SEQUÊNCIA, APÓS SOLICITAR QUE O VICE-PRESIDENTE MARCELO PESSOTI 

ASSUMISSE A PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, O VEREADOR MILTON 

SIMON BATISTA OCUPOU A TRIBUNA, OCASIÃO EM QUE CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES. MILTINHO DECLAROU QUE OS TRABALHOS DA 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO QUE APURA O DESVIO DE ÁGUA 

DO RIO DOCE, EM LINHARES, PARA O MUNICÍPIO DE ARACRUZ, ATRAVÉS DO 

“CANAL CABOCLO BERNARDO” JÁ COMEÇARAM NA ÚLTIMA QUINTA-FEIRA 

OFICIANDO-SE AOS ÓRGÃOS AMBIENTAIS PARA QUE APRESENTEM A 

DOCUMENTAÇÃO SOBRE O CANAL. ENFATIZANDO QUE, COMO RELATOR DA 

CPI, JÁ BUSCOU INFORMAÇÕES PARA NORTEAR OS TRABALHOS DA CPI E 

APUROU QUE O SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO - SAAE, CAPTA 

DO RIO PEQUENO 380 LITROS DE ÁGUA POR SEGUNDO PARA ABASTECER 

100.000 (CEM MIL) PESSOAS EM LINHARES. SENDO ASSIM, SÃO 22.800 

LITROS POR MINUTO PARA SUPRIR A POPULAÇÃO DA ZONA URBANA, ALÉM 

DE VISITANTES. DECLARANDO QUE A RESOLUÇÃO Nº. 406 DA AGENCIA 

NACIONAL DAS ÁGUAS, RENOVADA EM JUNHO DE 2009, AUTORIZA O CANAL 

CABOCLO BERNARDO A CAPTAR 10.000 (DEZ MIL) LITROS DE ÁGUA POR 

SEGUNDO, OU SEJA, 600.000 (SEISCENTOS MIL) LITROS POR MINUTO, O QUE 

DARIA PARA ABASTECER 26 CIDADES COM O MESMO CONSUMO URBANO 

DE LINHARES, OU DOIS MILHÕES E SEISCENTAS MIL PESSOAS. 
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ENFATIZANDO QUE TAL FATO É UM ABSURDO JÁ QUE O AGRICULTOR ESTÁ 

PROIBIDO DE IRRIGAR SUA PLANTAÇÃO E A POPULAÇÃO ESTÁ FAZENDO 

SUA PARTE ECONOMIZANDO A ÁGUA, MAS, ENQUANTO ISSO 10.000 (DEZ 

MIL) LITROS DE ÁGUA POR SEGUNDO SÃO DESVIADOS DO RIO DOCE PARA 

SEREM UTILIZADOS EM UMA ATIVIDADE INDUSTRIAL, E DESSA FORMA O RIO 

PODE NÃO AGUENTAR E MORRER. O VEREADOR DISSE QUE É A FAVOR DA 

ATIVIDADE INDUSTRIAL, MAS QUE DEVE SER OBSERVADA A 

PROPORCIONALIDADE QUANTO AO VOLUME DE ÁGUA. ENFATIZANDO QUE 

ESTÁ LANÇADO O DESAFIO DA CPI, E QUE OS VEREADORES TÊM UM 

TRABALHO SÉRIO E HONESTO MUITO GRANDE PELA FRENTE, QUE 

CONTARÁ COM O APOIO DAS COMUNIDADES ONDE SERÃO COLHIDOS OS 

DADOS. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA LEMBROU QUE O CANAL FOI 

FEITO EM UMA ÉPOCA QUE O RIO DOCE TINHA GRANDE VAZÃO, MAS HOJE 

O RIO DOCE NÃO TEM NEM ESSA VAZÃO QUE ELES QUEREM DESVIAR, 

DESSA FORMA, O POUCO QUE SE TIRAR É MUITO EM FUNÇÃO DO VOLUME 

QUE ELE TEM. CONTINUANDO O VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA CITOU 

QUE A CAPTAÇÃO DE 10.000 (DEZ MIL) LITROS DE ÁGUA POR SEGUNDO, 

ACONTECIA QUANDO O RIO TINHA UMA VAZÃO DE 300 METROS CÚBICOS 

POR SEGUNDO, MAS ATUALMENTE A VASÃO É DE 80 METROS CÚBICOS POR 

SEGUNDO E A CAPTAÇÃO CONTINUA A MESMA, E ASSIM O RIO NÃO TERÁ 

FORÇA DE ATINGIR OS MUNICÍPIOS DE REGÊNCIA E POVOAÇÃO. 

RESSALTANDO QUE NÃO É CONTRÁRIO A ATIVIDADE INDUSTRIAL E 

AGRÍCOLA, MAS EM TEMPOS DE CRISE HÍDRICA DEVE-SE SALIENTAR QUE A 

ÁGUA É PRIORITÁRIA PARA CONSUMO HUMANO. MILTINHO RESSALTOU QUE 

O ARTIGO 3º DA RESOLUÇÃO 409 DIZ QUE A OUTORGA PODERÁ SER 

REVISTA, ALÉM DE OUTRAS SITUAÇÕES PREVISTAS NA LEGISLAÇÃO 

PERTINENTE. ENFATIZANDO QUE A CPI QUE JUSTAMENTE QUE A QUESTÃO 

SEJA REVISTA, JÁ QUE AS CONDIÇÕES HÍDRICAS SÃO TOTALMENTE 

DIFERENTES DE ANOS ATRÁS. OUTRO, FATO QUE NECESSITA ATENÇÃO É 
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QUE PARA RENOVAÇÃO DESSA OUTORGA POR IGUAL PERÍODO BASTAVA-

SE APENAS, DE ACORDO COM A RESOLUÇÃO, FAZER UM PROTOCOLO COM 

ANTECEDÊNCIA DE 90 DIAS NA AGÊNCIA NACIONAL DAS ÁGUAS. 

REASSUMINDO OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA, O 

VEREADOR MILTINHO COLEGA DEU PROSSEGUIMENTO AO ANDAMENTO DA 

SESSÃO. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 3176 E 3276/2015, 

COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, E, PROJETO DE LEI Nº. 2754/2015 COM PARECER 

CONTRÁRIO DA COMISSÃO DE JUSTIÇA E FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, JUNTAMENTE, FOI DEVOLVIDA A ATA DA SESSÃO CONJUNTA 

DAS COMISSÕES PERMANENTES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS 

PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER 

FAVORÁVEL DA COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 

3176/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 

3176/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADO À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DO COMPETENTE 

AUTÓGRAFO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RETEVE NA MESA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2754 E 3276/2015, PARA QUE OS VEREADORES 

POSSAM AVALIAR MELHOR AS MATÉRIAS ANTES DA VOTAÇÃO FINAL. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA 

DIRETORA O RELATÓRIO COM PARECER FINAL DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº. 002/2015, 

QUE DISPÕE SOBRE A COMPOSIÇÃO DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE 

INQUÉRITO PARA APURAÇÃO DAS REGULARIDADES DAS CONTAS DA 

FUNDAÇÃO BENEFICENTE RIO DOCE. O PRIMEIRO SECRETÁRIO FEZ A 

LEITURA NA ÍNTEGRA DO REFERIDO PARECER QUE AO FINAL CONCLUI: “... 

ASSIM A COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO DA CÂMARA MUNICIPAL 
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DE LINHARES, INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº. 002/2015 REUNIDA COM 

TODOS SEUS MEMBROS, APÓS ANÁLISE E APRECIAÇÃO DE TODA 

DOCUMENTAÇÃO, É DE PARECER FAVORÁVEL, AO SEU ARQUIVAMENTO, 

TUDO DE CONFORMIDADE COM O PARECER DA PROCURADORIA DESTA 

CASA DE LEIS. É O PARECER, SALVO MELHOR JUÍZO DE VOSSAS 

EXCELÊNCIAS. PLENÁRIO “JOAQUIM CALMON”, AOS TREZE DIAS DO MÊS DE 

OUTUBRO DO ANO DE DOIS MIL E QUINZE. PRESIDENTE -FRANCISCO 

TARCISIO SILVA; RELATOR – JOSÉ NILSON CORREIA; MEMBROS – RENATO 

RANGEL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA E FABRÍCIO LOPES DA SILVA.” ATO 

CONTÍNUO, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER ORA 

LIDO PELO ARQUIVAMENTO DA CPI INSTITUÍDA PELA RESOLUÇÃO Nº. 

002/2015, SENDO APROVADO NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE A 

ABSTENÇÃO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, E, ENCAMINHADO À 

PROCURADORIA PARA PUBLICAÇÃO E ENVIO DE CÓPIA À FUNDAÇÃO 

BENEFICENTE RIO DOCE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU QUE O TRABALHO FEITO PELA CPI FOI MARAVILHOSO, DIZENDO 

QUE SEMPRE QUE HOUVER DÚVIDAS É IMPORTANTE QUE SE FAÇA CPI’S 

“DOA A QUEM DOER”. DIZENDO ACREDITAR QUE É PARA ESSE FIM QUE OS 

VEREADORES ESTÃO AQUI, TRABALHANDO COM IMPARCIALIDADE E 

FISCALIZANDO QUALQUER SITUAÇÃO DE FOR DE INTERESSE DA 

POPULAÇÃO. APÓS, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA SE MANIFESTOU ACERCA DO PROTOCOLO Nº. 3272/2015 DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL, DIZENDO QUE FOI ENCAMINHADO UMA CÓPIA DE 

OFÍCIO NO QUAL O MINISTÉRIO PÚBLICO DÁ UMA DIRETRIZ DE QUE A 

COMPETÊNCIA PARA O RECOLHIMENTO DE RESÍDUOS DE ENTULHO, 

MATERIAL DE CONSTRUÇÃO E DA SAÚDE, NÃO COMPETE AO MUNICÍPIO, E, 

SE POR VENTURA O MESMO FAZER O RECOLHIMENTO, O MUNICÍPIO FICA 

OBRIGADO A COBRAR PELO SERVIÇO PRESTADO. DIZENDO QUE O 

PROTOCOLO SERÁ DISCUTIDO NA COMISSÃO, MAS QUE É NECESSÁRIO 
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TAMBÉM CONHECER MELHOR A MATÉRIA, JÁ QUE O PROJETO TRAZ 

DIFICULDADES PARA A SOCIEDADE. RESSALTANDO QUE A LEI QUE REGULA 

A MATÉRIA QUE ESTÁ TRAMITANDO NA CASA PODE SER MELHORADA. 

INFORMANDO QUE A COMISSÃO DE JUSTIÇA ENVIARÁ INFORMAÇÕES AOS 

ÓRGÃOS COMPETENTES PARA QUE A LEI POSSA SER DISCUTIDA MAIS 

AMPLAMENTE, JÁ QUE A MESMA PENALIZA MUITO O SEGUIMENTO MAIS 

HUMILDE DA SOCIEDADE E DIZENDO TER A CERTEZA DE QUE SERÁ 

ENCONTRADO O MELHOR CAMINHO PARA A QUESTÃO. EM TEMPO, AO 

DEVOLVER À MESA DIRETORA O PROJETO DE LEI Nº. 2754/2015, O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU SER SABEDOR DA IMPORTÂNCIA DO 

PROJETO, MAS A COMISSÃO DE JUSTIÇA DECIDIU PELO PARECER DE 

INCONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA BASEANDO-SE NO PARECER DO 

IBAM – INSTITUTO BRASILEIRO DE ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, DA 

PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS E DE VÁRIOS JULGADOS SOBRE O 

TEMA. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 04/11/2015, E, PARA A 

PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE NO DIA 09/11/2015, NO 

MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          

SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS 

SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  
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FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

ATA DA QUADRAGÉSIMA PRIMEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDENCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 3/11/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA, DATADO DE 29/10/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 33351/2015 – SOLICITANDO LIMPEZA 

DAS RUAS DE REGÊNCIA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 
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RENATO RANGEL, DATADO DE 05/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3447/2015 – SOLICITA A 

INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA JOSÉ ARMANI, NA DESCIDA 

DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 05/11/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3450/2015 – SOLICITA AO CHEFE DO PODER 

EXECUTIVO DO ESTADO DO ESPIRITO SANTO QUE INFORMAÇÕES 

RELATIVAS A PUBLICAÇÃO DA MATÉRIA NO JORNAL A GAZETA E PELO 

PORTAL ELETRÔNICO GAZETA ONLINE, NA DATA DE 04/11/2015, QUE TEM 

POR ESSÊNCIA A DIVULGAÇÃO DE SUPOSTO ATO DO GOVERNO ESTADUAL 

DE REALIZAR A CONCESSÃO DE ALGUMAS RODOVIAS ESTADUAIS OU DE 

TRECHOS DESSAS, DE FORMA A RESPONDER OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: I) É VERÍDICO O CONTEÚDO DA REFERIDA 

PUBLICAÇÃO? SE SIM, II) QUAL É O ESTÁGIO DO PROJETO DE IMPLANTAÇÃO 

DESSAS CONCESSÕES? III) QUAIS OS FATOS QUE FORAM LEVADOS EM 

CONTA PARA A TOMADA DESSA DECISÃO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

06/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3467/2015 – SOLICITA CONSERTO NAS CERCAS DE 

PROTEÇÃO DO “PROJETO LINHA VERDE”, PRÓXIMO À “PROTEINORTE”. 

PROTOCOLO Nº. 3468/2015 – SOLICITA QUE INFORME POR CERTIDÃO, EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, COM BASE NOS PARÁGRAFOS 1º E 2º DO ART. 339 

DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, COM CÓPIA DOS DOCUMENTOS ABAIXO 

RELACIONADOS: I - CÓPIA DO CONVÊNIO FIRMADO ENRE A PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES E A “BIGCARD”; II – CÓPIA DO PROCESSO DE 

LICITAÇÃO QUE ORIGINOU A CONTRATAÇÃO DO CONVÊNIO ENTRE O 

MUNICÍPIO E A ADMINISTRADORA DE CARTÕES DO SISTEMA “BIGCARD”. III – 

CÓPIAS DOS DOCUMENTOS APRESENTADOS PELA ADMINISTRADORA DE 
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CARTÕES DO SISTEMA “BIGCARD”. PROTOCOLO Nº. 3469/2015 – SOLICITA 

EFETUAR, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, O RECAPEAMENTO ASFÁLTICO 

SOBRE O CALÇAMENTO DA RUA PREFEITO MANOEL SALUSTIANO DE 

SOUZA, NO BAIRRO BNG. PROTOCOLO Nº. 3470/2015 – SOLICITA O 

ATERRAMENTO DA VALA EXISTENTE NA AVENIDA OURO PRETO, EM FRENTE 

AO IMÓVEL DE Nº. 917, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3471/2015 

– SOLICITA CONSTRUÇÃO DE REDUTORES DE VELOCIDADE NA AVENIDA 

PADRE MANOEL DA NÓBREGA, NO BAIRRO INTERLAGOS, SENDO UM EM 

FRENE AO IMÓVEL DE Nº. 2233 E OUTRO PRÓXIMO AO IMÓVEL DE Nº. 588. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 06/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3489/2015 – SOLICITANDO O 

CONSERTO E/OU MANUTENÇÃO NAS TAMPAS DOS BUEIROS LOCALIZADOS 

NA AVENIDA VITÓRIA, PRÓXIMO À CONCESSIONÁRIA “SHORI”, NO CENTRO. 

PROTOCOLO Nº.3490/2015 – SOLICITA CONSERTO DO ABRIGO DE PONTO DE 

ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, Nº. 239, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3491/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

BICICLETÁRIOS NOS POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

09/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3508/2015 – SOLICITA AÇÕES INTEGRADAS E 

PERMANENTES DA SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA MUNICIPAL, 

POLÍCIA MILITAR E POLÍCIA CIVIL NA PRAÇA “22 DE AGOSTO”. FUNDAMENTA 

O PEDIDO, A INTENSÃO DE SE INIBIR E COMBATER O CONSUMO E 

COMÉRCIO INDISCRIMINADO DE SUBSTÂNCIAS PSICOTRÓPICAS 

(ENTORPECENTES), CONFORME RELATADO POR VÁRIOS CIDADÃOS QUE 

TRANSITAM NAQUELE LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3509/2015 - SOLICITANDO A 

SUBSTITUIÇÃO OU TRATAMENTO DA ÁGUA DO LAGO EXISTENTE NA PRAÇA 

“22 DE AGOSTO”. PROTOCOLO Nº. 3510/2015 – SOLICITA REPAROS NA 
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PAVIMENTAÇÃO DA RUA NOSSA SENHORA DA CONCEIÇÃO, PROXIMIDADES 

DO “BAR DA MARILENE”, BAIRRO CANIVETE. PROTOCOLO Nº. 3511/2015 – 

SOLICITA REPARO NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, 

NAS PROXIMIDADES DO Nº. 1.062, NO BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 

3512/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º, DO ART 339, DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ART. 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO QUANTO AO 

ATO DESSA ADMINISTRAÇÃO EM DETERMINAR O FECHAMENTO DA 

BIBLIOTECA MUNICIPAL DURANTE O PERÍODO NOTURNO, DE FORMA A 

RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) É VERÍDICA ESSA 

INTENÇÃO DA ADMINISTRAÇÃO? SE SIM, II) QUAIS OS FATOS E DADOS QUE 

FORAM LEVADOS EM CONTA PARA TOMADA DA DECISÃO. CUMPRE 

INFORMAR QUE O NÃO ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE, CONFORME DISPOSIÇÃO DO DECRETO-LEI Nº. 201/67. 

PROTOCOLO Nº. 3513/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, NAS 

PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A RUA RUFINO DE CARVALHO, NO 

BAIRRO ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 3514/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO 

DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, 

PROXIMIDADES DO CRUZAMENTO COM A RUA JOÃO CALMON, NO BAIRRO 

ARAÇÁ. PROTOCOLO Nº. 3515/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE REDUTO 

DE VELOCIDADE NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, NAS PROXIMIDADES 

DO CRUZAMENTO COM A RUA VENCESLAU BRAZ, NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, 

DATADOS DE 09/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3517/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA 

FEITA A PINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE NOS CRUZAMENTOS DA AVENIDA 

FREI PEDRO PALÁCIOS, COM A RUA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3518/2015 – SOLICITANDO A 
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INSTALAÇÃO DE PLACAS DE SINALIZAÇÃO NOS CRUZAMENTOS DA AVENIDA 

FREI PEDRO PALÁCIO COM A RUA ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3519/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE DOIS QUEBRA-MOLAS NA RUA ANTÔNIO FERNANDES DE 

ALMEIDA, NO CRUZAMENTO COM A AVENIDA FREI PEDRO PALÁCIOS, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3520/2015 – SOLICITA QUE SEJA 

FEITO A TAPAGEM DO BURACO LOCALIZADO NA RUA CARLOS GOMES NO 

BAIRRO INTERLAGOS, NAS PROXIMIDADES DA ACADEMIA MEGA FITNESS. 

PROTOCOLO Nº. 3521/2015 – SOLICITANDO A TAPAGEM DO BURACO 

EXISTENTE NA AVENIDA REPÚBLICA, NA ALTURA DO “BAR DA BELA”, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3523/2015 – SOLICITA 

RECAPEAMENTO DO ASFALTO NA AVENIDA REPÚBLICA, NA ALTURA DO Nº. 

1.064, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR DR. CARIDA, DATADOS DE 09/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3524/215 – SOLICITA OFICIAR À AUTORIDADE COMPETENTE DA SAMARCO 

PARA QUE DENTRO DA MAIOR CELERIDADE POSSÍVEL PRESTE 

ESCLARECIMENTOS A ESTA CASA DE LEIS SOBRE A DESGRAÇA ACOMETIDA 

PELA REFERIDA EMPRESA NA ÚLTIMA SEMANA, DENTRE TANTAS OUTRAS 

SITUAÇÕES, QUAIS AS PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO OU ESTARÃO SENDO 

ADOTADAS EM TORNO DOS PREJUÍZOS DA FAUNA E FLORA EM TODA A 

EXTENSÃO DO RIO DOCE EM NOSSA REGIÃO, ESPECIFICAMENTE. 

PROTOCOLO Nº. 3525/2015 – SOLICITA CONVOCAÇÃO DO DOUTOR SÉRGIO 

FERNANDES, SERVIDOR DESTA MUNICIPALIDADE, LOTADO NO SETOR DA 

AMA – CONSIDERANDO AS PRERROGATIVAS REGIMENTAIS DESTA CASA EM 

SEU ART. 21, § 1º X, 250, 276, II, OPORTUNIDADE EM QUE PODERÁ PRESTAR 

RELEVANTES INFORMAÇÕES ATINENTES ÀQUELE SETOR. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

09/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 
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PROTOCOLO Nº. 3526/2015 – SOLICITA REPOSTA E PREVISÃO SOBRE A 

EXECUÇÃO DAS OBRAS DE MELHORIAS REFERENTES AS CONDIÇÕES DE 

ACESSOA E TRÁFEGO NA RUA GOV. FLORENTINO ÁVIDOS, FINAL DA 

AVENIDA PRESIDENTE RODRIGUES ALVES, BAIRRO NOSSA SENHORA DA 

CONCEIÇÃO, NESTE MUNICÍPIO. CITANDO QUE O REFERIDO PEDIDO JÁ FOI 

SOLICITADO ATRAVÉS DO OF.Nº. 293/2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O 

MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 3527/2015 – SOLICITANDO PROVIDENCIAR 

RESPOSTA QUANDO AO OF./GAB./PRES./C.M.L./Nº.732/2016, PROTOCOLADO 

NA PREFEITURA EM 04/09/2015 SOB O Nº. 018186/2016, QUE SOLICITA 

AMBULÂNCIA PARA ATENDER A COMUNIDADE DE SÃO SEBASTIÃO DA 

TERRA ALTA. ANEXO DOCUMENTAÇÃO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADOS DE 09/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3533/2015 – CONSIDERANDO O DISPOSTO NO REGIMENTO INTERNO EM SEU 

ARTIGO 41, II E SEU PARÁGRAFO ÚNICO, APELA AOS PARES NA 

COMPOSIÇÃO DE COMISSÃO ESPECIAL CONFORME REFERIDA NO ARTIGO 

40, I DO MESMO DIPLOMA OBJETIVANDO O ACOMPANHAMENTO DESSA 

CATÁSTROFE PROVOCADA PELA EMPRESA SAMARCO ATINENTE AO 

INCALCULÁVEL PREJUÍZO ECOLÓGICO CAUSADO EM NOSSA FAUNA E 

FLORA DO LEITO DO RIO DOCE EM NOSSA REGIÃO, ESPECIFICAMENTE. 

PROTOCOLO Nº. 3534/2015 – CONSIDERANDO A TRAGÉDIA OCORRIDA NA 

CIDADE DE MARIANA, ESTADO DE MINAS GERAIS, CUJAS BARRAGENS 

SITUADAS NA ÁREA DA EMPRESA SAMARCO SE ROMPERAM PROVOCANDO 

A DESTRUIÇÃO TOTAL DO DISTRITO DE BENTO RODRIGUES, BEM COMO 

CONSEQUÊNCIAS QUE AFETARÃO O RIO DOCE, CONSEQUENTEMENTE O 

ABASTECIMENTO DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, REQUERER NOS 

TERMOS DO ARTIGO 24, § 4º DA LEI ORGÂNICA DO MUNICÍPIO DE LINHARES, 

QUE ESTA CASA DE LEIS ESTEJA ALERTA E DE PRONTIDÃO PARA 

EXCEPCIONALMENTE ATENDER AS NECESSIDADES QUE O PRESENTE CASO 
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REQUEIRA, SEM A NECESSIDADE DE ATENDER AS FORMALIDADES QUANTO 

AO ATO/PRAZO DE CONVOCAÇÃO ESTABELECIDOS NO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 29/10/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 3350/2015 – SOLICITANDO MANUTENÇÃO DA CAPELA MORTUÁRIA DO 

CEMITÉRIO SÃO JOSÉ. REQUERIMENTO APRESENTADO PELOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, JOSÉ 

ZINTENFELD CARDIA, PEDRO JOEL CELESTRINI E RENATO RANGEL 

LOUREIRO, DATADO DE 04/11/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3437/2015 – 

REQUER A PRESIDÊNCIA DA MESA DIRETORA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES A CRIAÇÃO DE COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – CPI, 

NOS TERMOS DO ART. 42, INC. II DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, PARA PROCEDER A APURAÇÃO DE FATO DETERMINADO DE 

INTERESSE PÚBLICO. EM ATENÇÃO AO DISPOSTO NO § 5º DO ART. 42 DO 

REGIMENTO INTERNO OS REQUERENTES INFORMAM QUE: 1) O FATO A SER 

INVESTIGADO DIZ RESPEITO A SUPOSTAS IRREGULARIDADES NA 

DISTRIBUIÇÃO DA MERENDA ESCOLAR, A FALTA DE MERENDA NAS 

ESCOLAS E A INFERIORIDADE NUTRICIONAL DOS ALIMENTOS SERVIDOS 

AOS ALUNOS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, CONFORME APURADO PELO 

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE, BEM COMO, SE DESTINA A 

APURAR EVENTUAL SUPERFATURAMENTO NA AQUISIÇÃO DOS PRODUTOS 

PELA MUNICIPALIDADE. 2) A COMISSÃO SERÁ COMPOSTA PELOS CINCO 

VEREADORES QUE SUBSCREVEM O PRESENTE. 3) A COMISSÃO TERÁ 

PRAZO DE FUNCIONAMENTO DE 90 (NOVENTA) DIAS QUE PODERÁ SER 

PRORROGADO POR IGUAL PERÍODO POR UMA VEZ, MEDIANTE 

DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO, PARA CONCLUSÃO DOS SEUS TRABALHOS. 

SABIDO QUE O PODER LEGISLATIVO EXERCE FUNÇÕES LEGISLATIVAS, 

FISCALIZADORAS, ADMINISTRATIVAS E JURISDICIONAIS, HÁ 

PREPONDERÂNCIA PORÉM, PELAS ATIVIDADES LEGISFERANTES E DE 
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FISCALIZAÇÃO, ESSA CIRCUNSTÂNCIA É EXPLICÁVEL A VISTA DA CLÁSSICA 

TRIPARTIÇÃO DOS PODERES. ASSIM, A CRIAÇÃO DA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO SE FAZ NECESSÁRIO POR INSERIR-SE NO 

ÂMBITO DA ATRIBUIÇÃO FISCALIZADORA, NESSE CAMPO O PODER 

LEGISLATIVO TEM IMPORTANTE PAPEL TANTO DE INVESTIGAÇÃO QUANTO 

DE CONTROLE DOS ATOS DO PODER PÚBLICO. OFÍCIOS DO PRESIDENTE DA 

CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTINHO COLEGA, 

DATADOS DE 09/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 075/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME 

PORQUÊ FOI EXTINTA A DEMARCAÇÃO DE ÁREA DE CARGA E DESCARGA 

NA RUA PROFESSOR PIO NA ALTURA DO NÚMERO 330, CENTRO. CITANDO 

QUE A ÁREA FOI DEMARCADA DE ACORDO COM A LEI 2624/06 ATRAVÉS DO 

PROCESSO 12602/2009. OFÍCIO Nº. 076/2015 – SOLICITANDO PINTURA E 

SINALIZAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA RUA DO PRONTO SOCORRO DO HGL, 

QUE FAZ FRENTE COM A ESCOLA JOSÉ DE CALDAS BRITO NO BAIRRO 

ARAÇÁ. OFÍCIO Nº. 077/2015 – SOLICITANDO PAROLAMENTO NA AVENIDA DE 

ACESSO À LOCALIDADE DE BARRA SECA NESTA MUNICIPALIDADE, BEM 

COMO, EM SUAS VIAS. OFÍCIO Nº. 079/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS 

PARA INSTALAÇÃO DE UMA UNIDADE DE SAÚDE NA REGIÃO DE BARRA 

SECA. OFÍCIO Nº. 080/2015 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE CRECHE EM BARRA 

SECA. OFÍCIO Nº. 081/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 5 (CINCO) 

ABRIGOS DE PONTO DE ÔNIBUS DISTRIBUÍDOS NA LOCALIDADE DE BARRA 

SECA. REQUERIMENTO DO PRESIDENTE DA SUBSEÇÃO DA ORDEM DOS 

ADVOGADOS DO BRASIL, LINHARES – ES, OSWALDO AMBRÓSIO JÚNIOR, 

DATADO DE 04/11/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3443/2015 – SOLICITA 

TRIBUNA LIVRE. CONVITE DA COMISSÃO ESPECIAL DESTINADA A DEBATER 

A CRISE HÍDRICA NO BRASIL PARA O SEMINÁRIO “PROPOSTAS PARA 

ENFRENTAMENTO DOS EFEITOS DA CRISE HÍDRICA NO ESTADO E PAÍS”, A 

SER REALIZADA NO DIA 13/11/2015, DE 13H ÀS 17H, NO AUDITÓRIO DO IFES, 
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CAMPUS COLATINA. OFÍCIO Nº. 005/2015 DA COMUNIDADE DE BARRA SECA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3453/2015 – SOLICITA EXPEDIÇÃO DE OFÍCIOS 

AOS ÓRGÃOS COMPETENTES, VISANDO AS AUTORIZAÇÕES E ALVARÁS 

PARA REALIZAÇÃO DA FESTA DA LUA CHEIA EM BARRA SECA NOS DIAS 

27,28 E 29 DE NOVEMBRO DE 2015. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA DO 

VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3532/2015 – “DISPÕE SOBRE CAMPANHA ANUAL DE CONSCIENTIZAÇÃO 

PARA A VACINAÇÃO DE CÃES CONTRA A DOENÇA "CINOMOSE", E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E, PROTOCOLO Nº. 3149/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

RETIRADA DE VEÍCULOS ABANDONADOS NAS VIAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO 

DE LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE AUTORIA 

DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3440/2015 – “DÁ NOVA REDAÇÃO QUE ESPECIFICA A LEI Nº 

3.281/2013 DE 26 DE MARÇO DE 2013 - LEI ARILDO BORGES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. APÓS, FALOU DA IMPORTÂNCIA DE TODOS OS 

VEREADORES, INDEPENDENTEMENTE DE PARTIDOS, PARTICIPAREM DO 

EVENTO QUE FALARÁ SOBRE O PROCESSO ELEITORAL DE 2016, QUE SERÁ 

REALIZADO NO DIA 10/11/2015. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU O 

VEREADOR MILTINHO COLEGA PELA PASSAGEM DE SEU ANIVERSÁRIO.  

APÓS, DIZENDO QUE A PRAÇA “22 DE AGOSTO” É CONHECIDA POR SER 

UTILIZADA POR GRANDE NÚMERO DE PESSOAS PARA PRÁTICAS 

ESPORTIVAS E DE LAZER, TAMBÉM ESTÁ SENDO UTILIZADA POR PESSOAS 

PARA CONSUMO DE DROGAS, PRINCIPALMENTE À NOITE, O QUE POR 

CERTO CAUSA GRANDE SENSAÇÃO DE INSEGURANÇA AOS 

FREQUENTADORES DO LOCAL. RESSALTANDO QUE SEUS REQUERIMENTOS 

SÃO NO SENTIDO DOS ÓRGÃOS DE SEGURANÇA PROMOVEREM MAIOR 
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FISCALIZAÇÃO NAQUELE ESPAÇO AFIM DE COIBIR PRÁTICAS CRIMINOSAS, 

TRAZENDO SEGURANÇA AOS MUNÍCIPES. OUTRO PEDIDO PARA A PRAÇA, 

FOI PARA MELHOR CUIDADO COM O LAGO ARTIFICIAL, JÁ QUE SE A LIMPEZA 

NECESSÁRIA NÃO FOR REALIZADA, O LOCAL PODERÁ ATÉ SERVIR DE 

CRIADOURO PARA O MOSQUITO DA DENGUE. DECLARANDO PEDIU 

INFORMAÇÕES QUANTO A POSSIBILIDADE DE FECHAMENTO NO PERÍODO 

NOTURNO DA BIBLIOTECA PÚBLICA DE LINHARES, JÁ QUE RECEBEU 

INFORMAÇÕES DE UM SERVIDOR NESSE SENTIDO. ENFATIZANDO QUE O 

FATO SERIA INADMISSÍVEL, POIS MUITAS PESSOAS QUE TRABALHAM 

DURANTE O DIA SÓ PODEM UTILIZAR AQUELE EQUIPAMENTO PÚBLICO À 

NOITE. DIZENDO ESPERAR QUE ESSA POSSIBILIDADE SEJA APENAS UM 

BOATO, UMA VEZ QUE, COMO É SABIDO POR TODOS, O ÍNDICE DE 

ANALFABETOS EM LINHARES, DE ACORDO COM O IBGE, É DE QUASE 10% 

(DEZ POR CENTO).  ASSIM, DESEJA-SE AÇÕES POSITIVAS NA ÁREA DA 

EDUCAÇÃO E NÃO AÇÕES COMO ESTA, QUE SE CONCRETIZADA, CAUSARÁ 

ENORMES PREJUÍZOS AOS MUNÍCIPES QUE PRECISAM DAQUELE 

EQUIPAMENTO PÚBLICO PARA SE QUALIFICAREM PARA CONCORRER A 

CONCURSOS E VESTIBULARES. FABRÍCIO DECLAROU QUE ATÉ O MOMENTO 

A ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA AINDA NÃO RECEBEU O VALOR DE R$ 

30.000,00 (TRINTA MIL REAIS) APROVADO NESTA CASA DE LEIS EM 

28/09/2015. DIZENDO QUE O FATO É UM ABSURDO E CAUSA 

CONSTRANGIMENTO, CONSIDERANDO QUE NÃO HÁ DIFICULDADE PARA SE 

LIBERAR VERBAS ATÉ DE R$ 400.000,00 (QUATROCENTOS MIL REAIS) PARA 

FESTAS NO MUNICÍPIO. ENTÃO, NÃO DEVERIA HAVER DIFICULDADES DE 

REPASSAR ESSE ÍNFIMO VALOR ÀQUELA INSTITUIÇÃO QUE PRESTA UM 

TRABALHO IMPORTANTÍSSIMO E DE QUALIDADE NA FORMAÇÃO TÉCNICA, 

CONTRIBUINDO INCLUSIVE PARA PERMANÊNCIA DO PEQUENO PRODUTOR 

NA ZONA RURUAL. DIZENDO QUE SUA FALA É NO SENTIDO DE 

EXTERIORIZAR SUA INDIGNAÇÃO COM O FATO, POIS SÃO 90 ALUNOS DE 
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LINHARES QUE ESTUDAM NAQUELA INSTITUIÇÃO, QUE PASSA POR SÉRIOS 

PROBLEMAS SEM AS VERBAS PARA O CORRETO FUNCIONAMENTO. 

MENCIONANDO QUE O CUSTO DE CADA ESTUDANTE DAQUELA ESCOLA 

PARA Ó MUNICÍPIO É DE APENAS R$ 29,00 (VINTE E NOVE REAIS) MENSAIS, 

ENQUANTO OS GASTOS COM MENORES INFRATORES CHEGAM A R$ 

5.000,00 (CINCO MIL REAIS). O VEREADOR RESSALTOU QUE DESDE JANEIRO 

VEM LUTANDO PARA QUE SEJA REPASSADA VERBA ÀQUELA INSTITUIÇÃO, E 

NOVAMENTE O REPRESENTANTE DA ESCOLA SAIU HOJE DE UMA REUNIÃO 

COM A ADMINISTRAÇÃO SEM UMA RESPOSTA SE IRIA CONSEGUIR OU NÃO 

RECEBER OS RECURSOS. FABRICIO ENFATIZOU QUE A SITUAÇÃO É 

LAMENTÁVEL E UMA FALTA DE RESPEITO COM A INSTITUIÇÃO, DIZENDO É 

NECESSÁRIO QUE A ADMINISTRAÇÃO TOME UMA POSTURA E DÊ UMA 

RESPOSTA DEFINITIVA SE VAI OU NÃO DISPONIBILIZAR A VERBA PARA A 

INSTITUIÇÃO. O VEREADOR DECLAROU QUE APÓS MUITO COBRAR, AS 

OBRAS DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA ESTÃO CHEGANDO AO FIM, E JÁ 

SE PODE VER A ALEGRIA DE MORADORES E COMERCIANTES COM O 

EMPREENDIMENTO. DIZENDO QUE HÁ NECESSIDADE DE INSTALAÇÃO DE 

ALGUNS QUEBRA-MOLAS NAQUELA RUA, PARA COIBIR A ALTA VELOCIDADE 

NO LOCAL, QUE JÁ PROVOCOU ACIDENTES. POR FIM, FALOU DE SEU 

PROJETO PARA DECLARAR UTILIDADE PÚBLICA A “CARITAS DIOCESANA DE 

COLATINA”, DIZENDO QUE A INSTITUIÇÃO FAZ UM IMPORTANTÍSSIMO 

TRABALHO PARA O POVO LINHARENSE, PRINCIPALMENTE EM BEBEDOURO, 

ONDE A INSTITUIÇÃO ATENDE MAIS DE 100 (CEM) CRIANÇAS, DIFUNDINDO 

CONHECIMENTOS ESPORTIVOS E MUSICAIS ENTRE OUTROS. PEDINDO O 

APOIO DOS COLEGAS NA APROVAÇÃO DO PROJETO, QUE SERÁ DE GRANDE 

AJUDA ÀQUELA INSTITUIÇÃO QUE MERECE O APOIO E RESPEITO DO PODER 

PÚBLICO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, ATRAVÉS DA DEPUTADA 

ELIANA DADALTO, CONVIDOU A TODOS OS VEREADORES À PARTICIPAREM, 
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DE UM GABINETE DE REUNIÃO QUE SERÁ MONTADO NA CÂMARA DE 

VEREADORES DE COLATINA, A PARTIR DAS 13H DO DIA 10/11/2015, QUE VISA 

DAR APOIO ÀQUELA CIDADE, NO TOCANTE À CHEGADA AO RIO DOCE, DA 

ONDA DE LAMA QUE É RESULTADO DO ROMPIMENTO DE DUAS BARREIRAS 

DE CONTENÇÃO DE REJEITOS DA MINERADORA SAMARCO, QUE OCORREU 

NA ÚLTIMA QUINTA-FEIRA DIA 05/10/2015, NA REGIÃO DE MARIANA - 

MG. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES, E EM ESPECIAL, AO PRESIDENTE DO LINHARES FUTEBOL 

CLUBE, SENHOR ADALTO MENEGUSSI. O VEREADOR COMENTOU SOBRE 

SEUS REQUERIMENTOS PARA OS POSTOS DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, 

CITANDO A NECESSIDADE INSTALAÇÃO DE “BICICLETÁRIOS” QUE 

AJUDARIAM EM MUITO A POPULAÇÃO, JÁ QUE HÁ INÚMEROS CASOS 

ATUALMENTE DE PACIENTES QUE SÃO ROUBADOS ENQUANTO SÃO 

ATENDIDOS. RENATO DECLAROU QUE NESTA MANHÃ FEZ UM AMPLO 

DEBATE NA “TV SIM” E “RÁDIO CULTURA”, SOBRE O PROBLEMA DA LAMA DE 

REJEITOS DE MINÉRIO ADVINDA DA CIDADE DE MARIANA, E QUE ESTÁ 

DESCENDO O RIO DOCE E EM BREVE CHEGARÁ EM LINHARES. 

RESSALTANDO QUE A CONTAMINAÇÃO DO JÁ FRAGILIZADO RIO DOCE, 

INICIOU UMA TRAGÉDIA QUE ABRANGE NÍVEIS SOCIAIS, AMBIENTAIS E 

ECONÔMICOS, HAJA VISTA QUE OS MATERIAIS TÓXICOS, COMO JUMBO E 

MERCÚRIO, PODERÃO FICAR SEDIMENTADOS NO LEITO DO RIO POR ANOS. 

O VEREADOR RESSALTOU A IMPORTÂNCIA DA SOLIDARIEDADE 

PRINCIPALMENTE NAS ÉPOCAS DE TRAGÉDIAS, ENFATIZANDO QUE ACHOU 

IMPORTANTE A ATITUDE DA PREFEITURA DE LINHARES EM CEDER ÁGUA DO 

MUNICÍPIO PARA COLATINA E BAIXO GUANDU. RENATO FALOU DE SUA 

PREOCUPAÇÃO COM OS BALNEÁRIOS DE POVOAÇÃO E REGÊNCIA, 

DIZENDO QUE AQUELAS LOCALIDADES JÁ VINHAM SOFRENDO HÁ MESES 

COM A SECA, E AGORA EXISTE ATÉ A PREOCUPAÇÃO DOS BIÓLOGOS DO 

“PROJETO TAMAR” QUE ESTÃO MUDANDO DE LOCAL OS NINHOS DE OVOS 
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DAS TARTARUGAS MARINHAS. DIZENDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO É 

PRINCIPALMENTE COM OS MORADORES DAQUELA REGIÃO, QUE EM SUA 

MAIORIA SOBREVIVEM DA PESCA, E QUE JÁ SOFRIAM COM A BAIXA VASÃO 

DO RIO DOCE E CONSEQUENTEMENTE JÁ NÃO TINHAM SAÍDA PARA O MAR. 

RESSALTANDO QUE HÁ POUCO TEMPO, FEZ UMA CAMPANHA NA TV, E 

ATRAVÉS DO CLAM, FOI CONSEGUIDO UMA ARRECADAÇÃO DE MIL QUILOS 

DE ALIMENTOS PARA OS NECESSITADOS DAQUELA LOCALIDADE. OS 

BALNEÁRIOS TAMBÉM JÁ SOFREM COM O PROBLEMA DA ÁGUA QUE 

ABASTECE O LOCAL SER SALGADA. ENFATIZANDO QUE AS PREVISÕES, 

AGORA COM MAIS ESSA TRAGÉDIA, SÃO MUITO RUINS, E QUE ESTÁ 

TORCENDO E PEDINDO A DEUS PARA QUE O POVO POSSA SER 

ABENÇOADO E ULTRAPASSAR TODAS ESSAS DIFICULDADES. POR FIM, 

DECLAROU QUE ESSE É UM PROBLEMA DO MUNICÍPIO E CABE AOS 

VEREADORES SE UNIREM PARA TENTAREM ACHAR UMA SOLUÇÃO PARA O 

PROBLEMA, PRINCIPALMENTE PARA ATENDER COM URGÊNCIA OS 

BALNEÁRIOS DE REGÊNCIA E POVOAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E DECLAROU 

QUE SUA FALA NESSA NOITE É O REQUERIMENTO PROTOCOLADO PELOS 

CINCO VEREADORES PEDINDO A CONSTITUIÇÃO DE UMA COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO PARA ACOMPANHAR E FISCALIZAR A 

QUESTÃO DA MERENDA ESCOLAR NO MUNICÍPIO DE LINHARES. 

RESSALTANDO QUE ESSA É UMA SITUAÇÃO DEBATIDA E COBRADA POR 

TODOS OS VEREADORES, MAS QUANDO PENSA QUE OS RESPONSÁVEIS DO 

SETOR VÃO TOMAR ALGUMA PROVIDÊNCIA PARA MELHORAR, AS COISAS, 

INFELIZMENTE, CONTINUAM OCORRENDO. AFIRMANDO QUE NÃO HÁ 

INTENSÃO DOS VEREADORES PREJUDICAR OU FAZER MAL PARA ALGUÉM, 

MAS SIM, EXERCEREM PLENAMENTE SEUS DIREITOS DE FISCALIZAR OS 

ATOS PODER EXECUTIVO. É DE GRANDE IMPORTÂNCIA A QUESTÃO DA 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR PARA VIDA DOS JOVENS ESTUDANTES DO 
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MUNICÍPIO, E ESTA CASA NÃO PODE ESTÁTICA PERANTE AS COBRANÇAS 

CONSTANTES DOS MUNÍCIPES. SALIENTANDO QUE ESSA É UMA 

OPORTUNIDADE PARA A CÂMARA, ATRAVÉS DE SEUS MEMBROS, TER O 

PODER DE COBRAR DOS GESTORES DA ÁREA A ORGANIZAÇÃO DO SETOR. 

DIZENDO QUE A FALA RECENTE DO PRESIDENTE DO CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR NESTA CASA O DEIXOU ENTRISTECIDO, MAS NÃO 

FOI NOVIDADE, POIS O QUE FOI PASSADO NAQUELA OPORTUNIDADE É O 

QUE OS VEREADORES OUVEM TODOS OS DIAS NAS RUAS. AMANTINO 

DECLAROU QUE NA ÚLTIMA TERÇA-FEIRA, CHEGOU A TENTAR FALAR COM 

O VEREADOR ZECA CORREIA, PARA LHE PASSAR UMA SITUAÇÃO DE FALTA 

DE GIZ EM UMA ESCOLA MUNICIPAL, MAS, NÃO CONSEGUINDO CONTATO 

COMUNICOU O FATO AO PRESIDENTE DESTA CASA. AFIRMANDO QUE SE A 

CASA TIVER UMA COMISSÃO ATUANTE PARA OUVIR O QUE REALMENTE 

ESTÁ ACONTECENDO, TEM CERTEZA QUE ESTA CÂMARA VAI COLABORAR 

PARA O BOM ANDAMENTO DO SETOR. SALIENTANDO QUE ESSA TAMBÉM É 

UMA OPORTUNIDADE DE SOLICITAR DOCUMENTOS E FAZER A OITIVA DE 

DIRETORES DE ESCOLA, PROFESSORES E OUTROS SOBRE O TEMA. 

ENFATIZANDO QUE A CPI ESTÁ ABERTA À TODOS OS VEREADORES E TEM O 

INTUITO AJUDAR O MUNICÍPIO A MELHORAR A SITUAÇÃO DA EDUCAÇÃO, E, 

PROPONDO QUE O PRÓPRIO PRESIDENTE DA CASA PRESIDISSE A 

COMISSÃO, PARA QUE NÃO SE POSSA DIZER QUE OS VEREADORES DE 

OPOSIÇÃO APENAS QUE QUEIRAM DENUNCIAR OU FAZER MAL A ALGUÉM. 

AMANTINO COMENTOU SOBRE DENÚNCIAS DE QUE ALGUNS EXAMES 

IMPORTANTES NÃO ESTÃO SENDO FEITOS, POIS NÃO HÁ CONVÊNIO COM 

LABORATÓRIOS, E, EM DECORRÊNCIA DISSO, ALGUMAS PESSOAS ESTÃO 

MORRENDO. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E COMENTOU SOBRE A IMPORTÂNCIA DOS 

VEREADORES CRIAREM UM GRUPO OFICIAL DE ACOMPANHAMENTO DAS 

MEDIDAS QUE ESTÃO SENDO FEITO PARA MINIMIZAR OS PREJUÍZOS EM 
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DECORRÊNCIA DA CONTAMINAÇÃO DO RIO DOCE EM VIRTUDE DO 

ROMPIMENTO DE DUAS BARREIRAS DE CONTENÇÃO DE REJEITOS DA 

MINERADORA SAMARCO. RESSALTANDO QUE A SITUAÇÃO É MUITO GRAVE, 

POIS SE FOREM CONFIRMADAS AS INFORMAÇÕES DE QUE CHUMBO E 

MERCÚRIO ESTARIAM EM MEIO A LAMA, ESSES COMPOSTOS FICARÃO POR 

MUITOS ANOS NO LEITO DO RIO PREJUDICANDO TODO O MEIO AMBIENTE. 

CARDIA SE DISSE MUITO PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO DOS BALNEÁRIOS 

DE POVOAÇÃO E REGÊNCIA E QUE ALGUMA COISA PRECISA SER FEITA 

URGENTEMENTE PARA AJUDAR A POPULAÇÃO E OS PESCADORES. 

DIZENDO QUE O SAAE ESTÁ FAZENDO UM BOM TRABALHO COM O 

REFORÇO DA BARRAGEM FEITA NO RIO PEQUENO PARA EVITAR A 

CONTAMINAÇÃO DA LAMA VINDA DO RIO DOCE. SOLICITANDO QUE A 

PRESIDÊNCIA DA CASA, ENTRASSE EM CONTATO COM A PREFEITURA DE 

SÃO MATEUS, NO SENTIDO DE SE TOMAR PROVIDÊNCIAS QUANTO AO 

BALNEÁRIO DE URUSSUQUARA. CITANDO QUE ALGUMA COISA PRECISA 

SER FEITA NAQUELA REGIÃO, POIS A PREFEITURA DE SÃO MATEUS NÃO DÁ 

NENHUMA ASSISTÊNCIA AO LOCAL, SENDO A PREFEITURA DE LINHARES 

QUE RECOLHE O LIXO E RESOLVE OS PROBLEMAS DE SAÚDE NAQUELA 

REGIÃO. E OS MORADORES QUE ESTÃO COMPRANDO TERRENOS NA 

REGIÃO RECLAMAM QUE A PREFEITURA NÃO ESTÁ PERMITINDO A 

INSTALAÇÃO DE ENERGIA ELÉTRICA NAS CASAS. NO APARTE, O VEREADOR 

AMANTINO DISSE QUE TAMBÉM RECEBEU RECLAMAÇÕES NESSE SENTIDO, 

E A INFORMAÇÃO QUE OBTEVE JUNTO A EDP-ESCELSA, FOI QUE A JUSTIÇA 

PROIBIU A EMPRESA DE FAZER QUALQUER LIGAÇÃO NA REGIÃO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE A ESCELSA 

SOLICITA A LIGAÇÃO, MAS A PRÓPRIA PREFEITURA DE SÃO MATEUS É QUE 

NEGA A INSTALAÇÃO. RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO SE RESOLVER O 

PROBLEMA, MESMO PORQUÊ, A MAIORIA DOS PREJUDICADOS COM A 

SITUAÇÃO SÃO MUNÍCIPES DE LINHARES. POR FIM, O VEREADOR 
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SOLICITOU AO PRESIDENTE DA CÂMARA QUE MEDIDAS SEJAM TOMADAS, 

PARA QUE ESTA CASA LEGISLATIVA FIQUE DE PRONTIDÃO, PARA QUE EM 

CASO DE NECESSIDADE, A CONVOCAÇÃO DOS COLEGAS VEREADORES 

SEJA IMEDIATA, HAJA VISTO QUE NÃO SE SABE AINDA O GRAU DE 

CONTAMINAÇÃO QUE A LAMA DE REJEITOS DE MINÉRIO VAI CAUSAR NO 

MUNICÍPIO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE A CÂMARA IRÁ RECEBER NOS DIAS 08 E 09 A 

SUPERINTENDÊNCIA DE PATRIMÔNIO DA UNIÃO, EM DUAS AUDIÊNCIAS 

PÚBLICAS, EM QUE SE VAI DISCUTIR A QUESTÃO DA DEMARCAÇÃO DOS 

MUNICÍPIOS. LEMBRANDO QUE HÁ UM PROBLEMA DE DEMARCAÇÃO NA 

REGIÃO DE URUSSUQUARA, E APÓS ESSA REUNIÃO PODERÁ SE OFICIAR O 

MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS PARA MELHOR ASSISTÊNCIA AOS MORADORES 

DAQUELA REGIÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA DECLAROU QUE O MINISTÉRIO PÚBLICO JÁ ESTÁ NOTIFICANDO 

PROPRIETÁRIOS DE IMÓVEIS NA REGIÃO DE URUSSUQUARA, DEVIDO A 

CONFUSÃO SOBRE A QUESTÃO DOS LIMITES, ESTANDO SUSPENSAS AS 

VENDAS DE IMÓVEIS NA REGIÃO. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E REFORÇOU O CONVITE 

PARA OS VEREADORES PARTICIPAREM DA REUNIÃO COM A ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA EM COLATINA. APÓS, SE DIRIGINDO AO PRESIDENTE DO 

LINHARES FUTEBOL CLUBE, ADALTO MENEGUSSI, INFORMOU QUE LOGO 

SERÁ LIDO O PROJETO DE LEI QUE ALTERA A LEI “ARILDO BORGES”, 

MUDANDO O CRITÉRIO DE “CLUBE SEDIADO” PARA “FUNDADO” NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES E AUMENTANDO PARA CINCO ANOS O PRAZO, 

TAMBÉM HÁ PREVISÃO PARA SE AUMENTAR O REPASSE PARA R$ 150.000,00 

(CENTO E CINQUENTA MIL REAIS). ESTÉFANO COMENTOU QUE FEZ 

REQUERIMENTO PARA AVERIGUAR O QUE OCORREU COM A EMENDA FEITA 

PELO ENTÃO DEPUTADO LUIZ DURÃO EM 2014, NO VALOR DE R$ 50.000,00 

DESTINADA A AQUISIÇÃO DE UMA AMBULÂNCIA PARA ATENDER A 
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LOCALIDADE DE “TERRA ALTA”, JÁ QUE ATÉ O MOMENTO AQUELA REGIÃO 

ESTÁ DESASSISTIDA E COBRA CONSTANTEMENTE SOBRE O FATO. 

COMENTANDO SOBRE A CAMPANHA DO “NOVEMBRO AZUL”, O VEREADOR 

DECLAROU QUE FEZ REQUERIMENTO EM NOME DOS VEREADORES DO 

BAIRRO INTERLAGOS, PEDINDO QUE SEJA FEITA UMA AÇÃO NOS MOLDES 

DO QUE É REALIZADO NO “OUTUBRO ROSA”, ESPECIALMENTE NO BAIRRO 

INTERLAGOS, QUE É O MAIS POPULOSO DO MUNICÍPIO, PARA ATENDER A 

POPULAÇÃO MAIS CARENTE. O VEREADOR CONVIDOU TODOS OS 

VEREADORES PARA PARTICIPAREM DO SEGUNDO FÓRUM DO BAIRRO 

INTERLAGOS, ONDE SERÁ APRESENTADO AS RESPOSTAS REFERENTES ÀS 

DEMANDAS CONSTATADAS COM O MAPEAMENTO DO BAIRRO 

APRESENTADO NO PRIMEIRO FÓRUM REALIZADO PELA CDI – COMISSÃO DE 

DESENVOLVIMENTO DO BAIRRO INTERLAGOS. SERÃO DEMONSTRADOS A 

SOLICITAÇÕES JÁ ATENDIDAS COMO TAMBÉM AS QUE NÃO FORAM 

REALIZADAS, BEM COMO, SERÁ DISCUTIDO A SITUAÇÃO TEMÁTICA 

PERTINENTE À LAGOA QUE CONTORNA O BAIRRO. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 2498, 2953, 2754, 3149, 3276 E 3397/2015 TODOS 

COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 2498, 2754, 

3149, 3276 E 3397/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS.  2498, 2754, 3149, 3276 E 

3397/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 
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NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS SOB O PROJETO Nº. 2953/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 2953/2015, O 

MESMO FOI RETIRADO DE PAUTA A PEDIDO DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, AUTOR DA MATÉRIA, PARA MELHOR ANÁLISE DO BOJO DO 

PROJETO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU 

SATISFEITOS OS REQUISITOS DO ART. 42 E SEGUINTES DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, QUANTO AO REQUERIMENTO DE AUTORIA 

DOS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

JOSÉ ZINTENFELD CARDIA, PEDRO JOEL CELESTRINI E RENATO RANGEL 

LOUREIRO PROTOCOLADO SOB O Nº. 3437/2015 QUE SOLICITA A CRIAÇÃO 

DE COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – CPI, OBJETIVANDO 

INVESTIGAR SUPOSTAS IRREGULARIDADES NA DISTRIBUIÇÃO DA MERENDA 

ESCOLAR, A FALTA DE MERENDA NAS ESCOLAS E A INFERIORIDADE 

NUTRICIONAL DOS ALIMENTOS SERVIDOS AOS ALUNOS DA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO, CONFORME APURADO PELO CONSELHO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – CAE, BEM COMO, SE DESTINA A APURAR 

EVENTUAL SUPERFATURAMENTO NA AQUISIÇÃO DOS PRODUTOS PELA 

MUNICIPALIDADE, E QUE SERÁ COMPOSTA POR CINCO MEMBROS E TERÁ O 

PRAZO DE FUNCIONAMENTO DE 90 (NOVENTA) DIAS QUE PODERÁ SER 

PRORROGADO POR IGUAL PERÍODO POR UMA VEZ, MEDIANTE 

DELIBERAÇÃO DO PLENÁRIO. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

REQUERIMENTO PARA CRIAÇÃO DA CPI PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3437/2015, SENDO APROVADO PELA MAIORIA NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADO À PROCURADORIA DESTA CASA DE LEIS PARA PUBLICAÇÃO 

EM DIÁRIO OFICIAL. REGISTRANDO-SE A ABSTENÇÃO DO VEREADOR 

MARCELO PESSOTI, E QUE, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, PRESIDENTE 

DESTA CASA DE LEIS, USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL 
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VOTOU FAVORAVELMENTE À CRIAÇÃO DA CPI. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA INFORMOU, QUE DE ACORDO COM O REGIMENTO INTERNO, 

INICIA-SE O PRAZO DE 48H PARA QUE AS LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS FAÇAM 

A INDICAÇÃO DOS VEREADORES QUE COMPORÃO A CPI ORA CRIADA. EM 

TEMPO, NA DISCUSSÃO DO REQUERIMENTO Nº. 3437/2015, HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU 

QUE “APURAR FATOS” É UMA FUNÇÃO PRIMORDIAL DESTA CASA, E QUE 

NÃO TEM NADA CONTRA CRIAÇÃO DE QUALQUER CPI. DIZENDO ACHAR QUE 

A CRIAÇÃO DA CPI EM DISCUSSÃO ABRE PRECEDENTES PARA QUE SE 

APURE VÁRIAS “COISAS” EM VÁRIAS GESTÕES. MAS, SE A CASA DESEJA 

FAZER DESSA FORMA, JÁ TEM SEU VOTO FAVORÁVEL PARA CRIAÇÃO DA 

CPI. O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA RESSALTOU QUE PARA O BEM 

DA DEMOCRACIA AS COISAS PRECISAM SER APURADAS PARA QUE A 

POPULAÇÃO SAIBA O QUE REALMENTE ACONTECE. AGRADECENDO O 

APOIO DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA E DIZENDO QUE O REQUERIMENTO 

ESTÁ ABERTO PARA QUE TODOS OS VEREADORES QUE QUEIRAM POSSAM 

ASSINAR. ENFATIZANDO DESEJAR QUE O TRABALHO SEJA FEITO DA FORMA 

QUE SUGERIU ANTERIORMENTE, E QUE OS VEREADORES FAÇAM UM 

TRABALHO NÃO COM O FIM DE PREJUDICAR ALGUÉM, MAS COM O INTUITO 

DE AJUDAR A POPULAÇÃO, E, PRINCIPALMENTE ÀQUELAS CRIANÇAS CUJOS 

PAIS NÃO TEM OUTRA ALIMENTAÇÃO A DAR DURANTE O DIA. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 2498/2015, O VEREADOR DR. CARDIA, 

AUTOR DA MATÉRIA, DISCURSOU SOBRE A IMPORTÂNCIA CULTURAL E 

TURÍSTICA DE SE INFORMAR NAS PLACAS DOS LOGRADOUROS UMA BREVE 

REFERÊNCIA ACERCA DA DENOMINAÇÃO DO MESMO, SALIENTANDO QUE 

ALGUMAS CIDADES HISTÓRICAS JÁ TÊM LEI SEMELHANTE. TEM TEMPO NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 2754/2015, O VEREADOR MILTINHO 

COLEGA, AUTOR DA MATÉRIA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE O PROJETO 

DISCUTIDO É ESPECÍFICO PARA RIOS, VISANDO PROTEGER A 
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REPRODUÇÃO DOS PEIXES NA PIRACEMA, A FIM DE QUE A PRÁTICA 

PREDATÓRIA SUBAQUÁTICA NÃO VENHA COMPROMETER A MULTIPLICAÇÃO 

DE PEIXES NOS RIOS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR ZECA SE DISSE 

FAVORÁVEL AO PROJETO, PEDINDO INCLUSIVE QUE SE PENSE EM 

ESTENDER O PROJETO ÀS LAGOAS DO MUNICÍPIO, POIS A PESCA 

SUBAQUÁTICA QUE É FEITA NAS LAGOAS, ATACA OS PEIXES NESSA ÉPOCA 

MAIS FRÁGIL QUE É AO PERÍODO DE REPRODUÇÃO.  EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3276/2015, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA SE MANIFESTOU DIZENDO QUE JÁ HÁ BASTANTE TEMPO 

VINHA COBRANDO AÇÕES DA ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL NO SENTIDO DE 

SE EXTINGUIR CARGOS E SECRETARIAS, E NÃO SÓ PENALIZAR COM 

DEMISSÕES OS PEQUENOS CARGOS. DECLARANDO QUE VOTARÁ 

FAVORÁVEL AO PROJETO, MAS DESEJARIA QUE MAIS SECRETARIAS E 

ÓRGÃOS DA PREFEITURA DEVERIAM SER EXTINGUIDO, CONSIDERANDO-SE 

A CRISE ATUAL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 

3149/2015, O VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O VEREADOR TARCISIO 

SILVA PELA INICIATIVA, DIZENDO QUE A MATÉRIA É MUITO IMPORTANTE, JÁ 

QUE OS VEÍCULOS ABANDONADOS NAS RUAS DA CIDADE ESTÃO SERVINDO 

DE ABRIGO PARA PRÁTICAS CRIMINOSAS. O VEREADOR RENATO RANGEL, 

DESTACOU QUE ALÉM DO PROBLEMA MENCIONADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, OS CARROS ABANDONADOS TAMBÉM SERVEM DE CRIADOURO 

PARA O MOSQUITO TRANSMISSOR DA DENGUE, E, MANCHAM A BELEZA DAS 

RUAS DO MUNICÍPIO. O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, AUTOR DO PROJETO 

Nº. 3149/2015 DECLAROU QUE ENCAMINHARÁ A ADMINISTRAÇÃO CÓPIA DO 

PROJETO E DO MODELO DA OUVIDORIA DO MUNICÍPIO DE VILA VELHA, 

ONDE A OUVIDORIA É RESPONSÁVEL PELA REMOÇÃO DOS VEÍCULOS, 

DIZENDO QUE DESEJA QUE A ORGANIZAÇÃO SEJA ADOTA NOS MESMOS 

MOLDES NO MUNICÍPIO DE LINHARES. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 2953/2015 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: 
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PELA ORDEM, O VEREADOR ZECA CORREIA DECLAROU QUE SEU VOTO É 

CONTRÁRIO A MATÉRIA, POR ENTENDER QUE NÃO É ADEQUADO NESSA 

ÉPOCA DE CRISE ECONÔMICA, MULTAR OS CIDADÃOS QUE PORVENTURA 

ESTEJAM UTILIZANDO A ÁGUA PARA LIMPEZA. RESSALTANDO QUE NESSA 

ÉPOCA DE CRISE DEVE SER RESSALTADA A CONSCIÊNCIA DAS PESSOAS 

QUANTO AO USO RACIONAL DA ÁGUA DE OUTRAS FORMAS E NÃO COM 

MULTAS. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, AUTOR DA 

MATÉRIA, DECLAROU QUE, QUEM LEU A MATÉRIA ENTENDEU O CUNHO 

EDUCATIVO DA NORMA. INFORMANDO QUE EM CURITIBA LEI SEMELHANTE 

VIGORA HÁ DEZ ANOS E APENAS DUAS AUTUAÇÕES FORAM FEITAS, 

DIZENDO ESPERAR QUE SE O PROJETO FOR APROVADO, A CIDADE NÃO 

TENHA NENHUMA AUTUAÇÃO. CITANDO QUE, COM A APROVAÇÃO DA LEI, A 

SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE E A OUVIDORIA DO MUNICÍPIO, DISPÕEM 

DE MEIOS PARA ASSEGURAR O CUMPRIMENTO DA LEI. ENFATIZANDO QUE 

EM MOMENTO ALGUM A LEI TEM POR INTENÇÃO PRINCIPAL ONERAR O 

CIDADÃO, E SIM, VISA ACIMA DE TUDO DESPERTAR A CONSCIENTIZAÇÃO DA 

POPULAÇÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA DISSE 

CONCORDAR QUE O PROJETO ORA EM DISCUSSÃO É EXCELENTE, MAS 

ACREDITA QUE A FISCALIZAÇÃO DA LEI NÃO SERÁ SUFICIENTE. 

MENCIONADO QUE ATUALMENTE A ADMINISTRAÇÃO MUITAS VEZES NÃO 

ESTÁ FISCALIZANDO ATÉ AS CONSTRUÇÕES IRREGULARES QUE ESTÃO 

SENDO FEITAS NAS BEIRAS DAS LAGOAS. DIZENDO QUE O PRÓPRIO 

MUNICÍPIO, QUE DEVERIA DAR O EXEMPLO, ATRAVÉS DO SAAE JOGA UM 

DUTO DE ESGOTO DENTRO DA LAGOA JÁ HÁ ANOS. SUGERINDO QUE A 

CONSCIENTIZAÇÃO SOBRE O TEMA SEJA FEITA ATRAVÉS DAS VERBAS 

DISPONIBILIZADAS PELO FUNDEMA. PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO 

RANGEL, DISSE ACHAR LOUVÁVEL A INICIATIVA DO VEREADOR ESTÉFANO, 

MAS ACREDITA QUE ATUALMENTE SOMENTE UMA PARCELA ÍNFIMA DA 

POPULAÇÃO DESPERDIÇA ÁGUA. CITANDO QUE EXISTEM VÁRIAS 
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CAMPANHAS DE CONSCIENTIZAÇÃO FEITAS NOS MEIOS DE COMUNICAÇÃO 

PELOS GOVERNOS FEDERAL E ESTADUAL. DIZENDO TAMBÉM ACREDITAR 

QUE SERÁ DIFÍCIL EXECUTAR A FISCALIZAÇÃO DA REFERIDA LEI. PELA 

ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DECLAROU ACATAR AS 

SUGESTÕES, ENTRETANTO, ACREDITA QUE, INFELIZMENTE 

CULTURALMENTE NO BRASIL, A CONSCIENTIZAÇÃO MAIS EFICAZ SÓ 

ACONTECE COM A IMPLEMENTAÇÃO DE UMA NORMA LEGAL. DIZENDO QUE 

SÃO FREQUENTES OS FLAGRANTES DE DESPERDÍCIO DE ÁGUA, 

DIVULGADOS NOS SITES DA CIDADE. AFIRMANDO QUE NÃO É CONTRÁRIO 

QUE SE FAÇA A LIMPEZA DE CALÇADAS E VEÍCULOS, MAS EXISTEM OUTRAS 

FORMAS DE FAZER A LIMPEZA ECONOMIZANDO A ÁGUA E PRESERVANDO 

ESSE BEM ESSENCIAL À VIDA. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, RESSALTOU QUE A MEDIDA EM DISCUSSÃO TALVEZ TENHA 

UM EFEITO APENAS EDUCATIVO, MAS HÁ DE SE TER BASTANTE CUIDADO 

QUANDO SE FALA EM MULTAR ALGUÉM, QUESTIONADO COMO SERIA 

UTILIZADO OS VALORES ADVINDOS DESSAS MULTAS, SENDO QUE SUA 

PREOCUPAÇÃO É NO SENTIDO DE QUE ALGUÉM VENHA A UTILIZAR A 

NORMA PARA PREJUDICAR TALVEZ O MAIS POBRE. ADEMAIS, É NOTÓRIO 

QUE O SETOR DE FISCALIZAÇÃO NÃO FUNCIONA DIREITO NÃO SOMENTE 

EM LINHARES MAIS EM TODO BRASIL. SENDO ASSIM, POR ESSAS 

PREOCUPAÇÕES VOTARÁ CONTRÁRIO AO PROJETO, MAS DESDE JÁ 

RECOMENDA QUE A PREFEITURA FAÇA UMA AMPLA CAMPANHA EDUCATIVA 

PARA O USO ADEQUADO A ÁGUA. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, INFORMOU QUE DE ACORDO COM O PROJETO DE LEI, 

PRIMEIRAMENTE O CIDADÃO SERÁ NOTIFICADO, E SERÁ DADO TOTAL 

DIREITO DO MESMO SE JUSTIFICAR APRESENTANDO SUA DEFESA. USANDO 

A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITOU QUE O CONTRAN 

AUMENTOU O VALOR DA MULTA PARA ULTRAPASSAGENS INDEVIDAS PARA 

R$ 1.700,00 (MIL E SETECENTOS REAIS), E, COM ISSO, OS ÍNDICES DE 
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ACIDENTES POR ULTRAPASSAGENS INDEVIDAS CAÍRAM EM 35% (TRINTA E 

CINCO POR CENTO). NESSE SENTIDO É FAVORÁVEL AO PROJETO DO 

VEREADOR ESTÉFANO, POR ENTENDER QUE AS VEZES, É NECESSÁRIO 

NÃO AGIR APENAS COM CAMPANHAS EDUCATIVAS, MAS TAMBÉM COM 

MEDIDAS REPREENSIVAS PARA SE ALCANÇAR OS OBJETIVOS 

PRETENDIDOS E NECESSÁRIOS. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, QUESTIONOU QUANTO AS REGRAS PARA EMPRESAS COMO LAVA-

JATOS, QUE PODERIAM GASTAR VÁRIOS LITROS D’ÁGUA, ENQUANTO OS 

CIDADÃOS NÃO PODERIAM LAVAR SEUS CARROS EM CASA. DIZENDO QUE A 

LEI É CHEIA DE BOAS INTENÇÕES, MAS DESPERTA QUESTIONAMENTOS NA 

POPULAÇÃO. SUGERINDO AO VEREADOR QUE PEÇA A RETIRADA DE PAUTA 

DE SEU PROJETO PARA MELHORAR O PROJETO E APRESENTA-LO 

NOVAMENTE. PELA ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA SUGERIU QUE O SAAE, 

ATRAVÉS DA CONTA DE ÁGUA, POSSA ALERTAR A POPULAÇÃO SOBRE A 

NOVA LEI, QUANTO AO DESPERDÍCIO D’ÁGUA PROMOVENDO TAMBÉM 

CAMPANHAS EDUCATIVAS. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO 

DECLAROU QUE NO PROJETO DE LEI HÁ PREVISÃO QUANTO A QUESTÃO 

DAS EMPRESAS DE “LAVA JATOS” E DISSE QUE A SUGESTÃO DO VEREADOR 

TEIXEIRA É PERTINENTE. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI 

ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA 

A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO 

DIA 10/11/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 16/11/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  
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ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

 

ATA DA QUADRAGÉSIMA SEGUNDA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA DEZESSEIS 

DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDENCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 
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LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

9/11/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 12/11/20115, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3591/2015 – SOLICITA REPAROS NA PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS 

DO BAIRRO INTERLAGOS: RUA PRINCESA ISABEL, EM FRENTE AO Nº. 636; 

RUA DOM PEDRO I, EM FRENTE AO Nº. 52; RUA JOSÉ MARTINIANO, EM 

FRENTE AO Nº. 536 E NO CRUZAMENTO COM A AVENIDA CASTRO ALVES. 

PROTOCOLO Nº. 3592/2015 – SOLICITA CAPINA E VARRIÇÃO DO BAIRRO 

AVISO, A REDIRADA DE DOIS CARROS ABANDONADOS NA AVENIDA 

GUANABARA, EM FRENTE AO Nº. 539; SOLICITA AINDA, A VARRIÇÃO DE 

TODA EXTENSÃO DA AVENIDA GUAÇUI NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 

3593/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE QUEBRA-MOLAS NA AVENIDA 

IDAIR BORTOLOTTI, PRÓXIMO AO Nº. 92, NO BAIRRO TRÊS BARRAS; REPARO 

NO ASFALTO DA RUA DEZENOVE DE NOVEMBRO, ATRÁS DO POSTO VIENA, 

NO BAIRRO NOVO HORIZONTE; LIMPEZA DOS BUEIROS DAS RUA E 

AVENIDAS DO BAIRRO CONJUNTO JUPARANÃ; REFORMA DA PRAÇA SANTO 

RIGONI NO CONJUNTO JUPARANÃ, E, REPARO E MANUTENÇÃO NOS 

APARELHOS DA ACADEMIA POPULAR DA PRAÇA DO BAIRRO SHELL. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO 

SILVA, DATADOS DE 12/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3598/2015 – SOLICITA A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE GUARDAS MUNICIPAIS DIARIAMENTE NO HORÁRIO 

DE ENTRADA E SAÍDA DOS ALUNOS DO CEIM “MANOEL FARIAS DE SOUZA”, 

NO BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3599/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE DOIS POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA AVENIDA MARIA 

MENDONÇA, BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 3600/2015 – SOLICITA A 
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ATIVAÇÃO DE BOMBAS PARA OXIGENAR A ÁGUA DA LAGOA DO MEIO NA 

LINHA VERDE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 16/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3618/2015 – SOLICITANDO 

A LIMPEZA DO ESGOTO, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA LAGOA DO TERCI, 

NOS BAIRROS NOVA ESPERANÇA E PLANALTO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 

16/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3619 – SOLICITA OFICIAR EM CARÁTER DE URGÊNCIA, AOS 

ÓRGÃOS: SECRETARIA MUNICIPAL DO MEIO AMBIENTE; IEMA – INSTITUTO 

ESTADUAL DO MEIO AMBIENTE E IBAMA – INSTITUTO BRASILEIRO DO MEIO 

AMBIENTE, BEM COMO AO DPJ – DEPARTAMENTO DE POLÍCIA JUDICIÁRIA E 

POLICIA AMBIENTAL, SOLITANDO UMA INVESTIGAÇÃO RIGOROSA A FIM DE 

APURAR AS CONSTANTES AÇÕES DA LASA – LINHARES AGROPECUÁRIA S/A, 

RELACIONADOS A POLUIÇÃO AMBIENTAL ATRAVÉS DE QUEIMADAS DOS 

CANAVIAIS, CAUSANDO TRANSTORNOS À POPULAÇÃO. PROTOCOLO Nº. 

3620/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR 

ALDENOR ALMEIDA DOS SANTOS. PROTOCOLO Nº. 3621/2015 – 

SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DOS QUADROS DE GIS, PELOS QUADROS DE 

PINCEIS DE TODAS AS ESCOLAS DA REDE MUNICIPAL. PROTOCOLO Nº. 

3622/2015 – SOLICITA COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

QUE INFORME COM URGÊNCIA REFERENTE A AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA 

PERMUTA DE UMA ÁREA DE TERÁ DO MUNICÍPIO, NO BAIRRO CANIVETE, 

CONFORME SEGUE ABAIXO: I INFORMAR QUAIS OS IMÓVEIS OBJETOS DA 

PERMUTA; II – INFORMAR QUAL A FINALIDADE DAS ÁREAS. A PRESENTE 

SOLICITAÇÃO SE TORNA NECESSÁRIA, TENDO EM VISTA QUE O 

COMUNICADO DIVULGADO NO “JORNAL CORREIO DO ESTADO”, EDIÇÃO DE 

13/11/2015, NÃO MENCIONA AS ÁREAS A SEREM PERMUTAS, NEM MESMO A 
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FINALIDADE DA ÁREA A SER ADQUIRIDA. PROTOCOLO Nº. 3623/2015 – 

SOLICITANDO VIABILIZAR JUNTO AO SETOR COMPETENTE, O ATERRO E 

ASSENTAMENTO DO CALÇAMENTO NA VALA EXISTENTE NA RUA VALDIR 

DURÃO, BAIRRO SHELL, EM FRENTE AO “PROJETO EDUCAR”. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOAL. PROTOCOLO Nº. 3624/2015 – SOLICITANDO, EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, A SUBSTITUIÇÃO DO POSTO DE MADEIRA, 

LOCALIZADO NA AVENIDA PRESIDENTE DUTRA, ESQUINA COM A RUA 

VALDIR DURÃO, EM FRENE AO IMÓVEL DE Nº. 12, NO BAIRRO SHELL. ANEXO 

FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

DATADOS DE 16/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3626/2015 – SOLICITANDO A PINTURA 

DO QUEBRA-MOLAS, E MARCAÇÃO DE ESTACIONAMENTO DE VANS E 

DEMAIS CARROS EM FRENTE À ESCOLA COOPERATIVA NA AVENIDA LUÍS 

POLTRONIERI, NO BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 3627/2015 – 

SOLICITANDO A PINTURA DO QUEBRA-MOLAS, EM FRENTE À ESCOLA 

MARILIA DE REZENDE, NA AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3628/2015 – SOLICITANDO QUE SE FAÇA A 

EXTENSÃO DA REDE DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA A PARTIR DO 

TRANSFORMADOR DE Nº. 4429 NO PATRIMÔNIO DE CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS. PROTOCOLO Nº. 3629/2015 – SOLICITANDO QUE SE FAÇA A 

EXTENSÃO DA REDE DE ENERGIA ELÉTRICA A PARTIR DO 

TRANSFORMADOR DE Nº. 47408, NO PATRIMÔNIO DO CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR MILTON 

SIMON BAPTISTA, DATADO DE 16/11/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3630/2016 - SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR 

AUGUSTO OLIVEIRA MAIA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 16/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 
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3633/2015 – SOLICITA TAPAGEM DE UM BURACO EXISTENTE NA RUA 

FRANCISCO MELO PALHETA NAS PROXIMIDADES DO Nº. 927, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3634/2015 – SOLICITANDO A RETIRADA DA 

ROTATÓRIA, BEM COMO A PINTURA DA FAIXA DE PEDESTRE E PLACAS DE 

SINALIZAÇÃO NO CRUZAMENTO ENTRE AS AVENIDAS IBIRAÇÚ E GURINO 

GIUBERTI, NO BAIRRO COLINA, ESQUINA DA GARAGEM DA VIAÇÃO ÁGUA 

BRANCA. PROTOCOLO Nº. 3635/2015 – SOLICITANDO FECHAMENTO DE UMA 

VALA LOCALIZADA NA VIA DE ACESSO AO BAIRRO JOCAFE, NA ALTURA DA 

EMPRESA “UGBP ENGENHARIA”. PROTOCOLO Nº. 3636/2015 – SOLICITANDO 

A TAPAGEM DO BURACO EXISTENTE NA AVENIDA HENRIQUE DE COIMBRA, 

NA ALTURA DO Nº. 410, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3637/2015 

– SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS QUANTO AO ESGOTO CORRENDO A CÉU 

ABERTO NA AVENIDA LAGOA BONITA, QUADRA 31, PROXIMIDADES DA CASA 

Nº. 12, NO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 3638/2015 – SOLICITA 

TAPAGEM DE BURACO NA RUA GOVERNADOR BERNARDINO MONTEIRO, 

PROXIMIDADES DA IGREJA CATÓLICA, NO BAIRRO CONCEIÇÃO. 

PROTOCOLO Nº. 3639/2015 – SOLICITA A PINTURA DA LOMBADA, NA RUA 

MARECHAL DEODORO DA FONSECA, PROXIMIDADES DO “BOTECO DO ZÉ DO 

OVO”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3641/2015 – SOLICITANDO 

A PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DE TODA EXTENSÃO DA AVENIDA SÃO 

MATEUS NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3642/2015 – SOLICITANDO A 

PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES, EM TODA A EXTENSÃO DA RUA 

DUQUE DE CAXIAS NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 

16/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3643/2015 – SOLICITANDO A SINALIZAÇÃO E INSTALAÇÃO 

DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA JACI GARRIDO DE SOUZA, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 3644/2015 – SOLICITANDO UM 

ESTUDO PARA A IMPLANTAÇÃO DE UM NOVO CEMITÉRIO NO BALNEÁRIO DE 
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POVOAÇÃO DO RIO DOCE. PROTOCOLO Nº. 3645/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NAS RUAS QUE 

INTERLIGAM UM NOVO LOTEAMENTO NA AVENIDA DE ACESSO À PRAIA DO 

BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO DO RIO DOCE. PROTOCOLO Nº. 3647/2015 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE POSTES DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA 

LOCALIDADE DENOMINADA COMO “BASE” NO BALNEÁRIO DE POVOAÇÃO DO 

RIO DOCE. PROTOCOLO Nº. 3648/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA PEDRO PALÁCIO, NAS 

PROXIMIDADES DAS RESIDÊNCIAS DE NºS. 1609 E 1633, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3649/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE UM 

REDUTOR DE VELOCIDADE NA RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, NAS 

PROXIMIDADES DAS RESIDÊNCIAS DE NºS. 101 E 112, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3650/2015 – SOLICITANDO A 

DISPONIBILIZAÇÃO DE MAIS QUATRO BANHEIROS QUÍMICOS PARA AS 

FEIRAS-LIVRES NOS DIAS DE SEXTA-FEIRA NO BAIRRO BNH, SÁBADO, NO 

BARRO ARAÇÁ E DOMINGO NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 

3651/2015 – SOLICITANDO DISPONIBILIZAÇÃO DE BANHEIRO QUÍMICOS PARA 

AS FEIRAS COMUNITÁRIAS REALIZADAS NOS BAIRROS DESTE MUNICÍPIO. 

PROTOCOLO Nº. 3652/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE CORTINAS, 

PERSIANAS OU INSULFILMES PARA BLOQUEIO DO SOL NAS SALAS, DA EMEF 

“ZEFERINO BATISTA FIOROT, NO BAIRRO SANTA CRUZ. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3653/2015 – SOLICITANDO A 

TROCA DAS CARTEIRAS NOVAS QUE FORAM ENTREGUES, DEVIDO A 

INCOMPATIBILIDADE DO TAMANHO DOS ALUNOS, DA ESCOLA EMEF 

“ZEFERINO BATISTA FIOROT”, NO BAIRRO SANTA CRUZ. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS. PROTOCOLO Nº. 3654/2015 – SOLICITA A RETIRADA DAS 

CARTEIRAS QUEBRADAS/DANIFICADAS, DA ESCOLA EMEF “ZEFERINO 

BATISTA FIOROT”, NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 3655/2015 – 

SOLICITANDO A REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO DA REDE ELÉTRICA DA 



 791 

QUADRA E DA EXTENSÃO DA ESCOLA EMEF “ZEFERINO BATISTA FIOROT”, 

NO BAIRRO SANTA CRUZ. PROTOCOLO Nº. 3656/2015 – SOLICITA A 

DISPONIBILIZAR A GUARDA MUNICIPAL À NOITE E AOS FINAIS DE SEMANA 

NA ESCOLA EMEFE “ZEFERINO BATISTA RIOROT”, NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

PROTOCOLO Nº. 3657/2015 – SOLICITANDO CONSTRUÇÃO DE UMA NOVA 

ESCOLA DE ENSINO FUNDAMENTAL NO BAIRRO SANTA CRUZ. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 16/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3659/2015 - SOLICITANDO 

REPAROS NO ABRIGO DO PONTO DE ÔNIBUS LOCALIZADO NA RUA JOÃO 

UBALDO DE SOUZA, EM FRENTE AO Nº. 234, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 3660/2015 – SOLICITA A CONTRATAÇÃO DE UMA PESSOA 

CAPACITADA PARA DESENVOLVER O SERVIÇO DE DIGITADOR DO POSTO DE 

SAÚDE DO BAIRRO SHELL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 16/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3662/2015 – SOLICITANDO, EM CARÁTER DE URGÊNCIA, A TROCA DE 

LÂMPADA QUEIMADA NA RUA “C-4”, DO BAIRRO JUPARANÃ. PROTOCOLO Nº. 

3663/2015 – SOLICITA A MANUTENÇÃO DA ESTRADA DE CHÃO, COM CERCA 

DE QUATORZE QUILÔMETROS DE EXTENSÃO, QUE LIGA O BALNEÁRIO E 

PONTAL DO IPIRANGA À BARRA SECA. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO 

LOCAL QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

16/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3669/2015 -  SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO/INSTALAÇÃO DE 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA, NAS 

PROXIMIDADES DO IMÓVEL Nº. 616, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 

3670/2015 – SOLICITANDO REPAROS EM TODA EXTENSÃO DO CALÇAMENTO 

DA RUA WALDIR DURÃO, NO BAIRRO SHELL. PROTOCOLO Nº. 3671/2015 – 
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SOLICITA QUE SEJA REALIZADO O ASFALTAMENTO DA RUA WALDIR DURÃO, 

COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES VERTICAIS E HORIZONTAIS, NO TRECHO 

COMPREENDIDO NO BAIRRO SHELL, BEM COMO, SEJA FEITA OBRAS DE 

REDE DE DRENAGEM. PROTOCOLO Nº. 3672/2015 – SOLICITANDO REPAROS 

NO ASFALTAMENTO DA AVENIDA PRESIDENTE GARRASTAZU MÉDICI, NAS 

PROXIMIDADES DA JUNÇÃO COM AVENIDA HÉLIO MARTINS, NO BAIRRO 

NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3673/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE 

APARELHOS DE AR CONDICIONADO E BEBEDOURO DE ÁGUA NA CAPELA 

MORTUÁRIA DA “IGREJINHA VELHA”, LOCALIZADA NA RUA DA CONCEIÇÃO. 

PROTOCOLO Nº. 3674/2015 – SOLICITA A INSTALAÇÃO DE APARELHOS DE AR 

CONDICIONADO E BEBEDOURO DE ÁGUA NA CAPELA MORTUÁRIA DO 

CEMITÉRIO SÃO JOSÉ, BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 

3676/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, 

INFORMAÇÕES RELATIVAS A CONSTRUÇÃO DA NOVA ESTRUTURA FÍSICA 

DA EMEF “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, LOCALIZADA NO BAIRRO 

INTERLAGOS, DE FORMA A RESPONDER OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: I) QUAL ESTÁGIO DO PROJETO/CONSTRUÇÃO DA 

NOVA ESTRUTURA FÍSICA DA ESCOLA SE ENCONTRA? II) QUAL O PRAZO DE 

CONCLUSÃO E ENTREGA DA NOVA SEDE DA ESCOLA? PROTOCOLO Nº. 

3677/2015 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO DE TODA 

SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL DA AVENIDA GENÉSIO DURÃO, NO 

BAIRRO TRÊS BARRAS. PROTOCOLO Nº. 3678/2015 – SOLICITA QUE SEJA 

REALIZADA A MANUTENÇÃO DE TODA A SINALIZAÇÃO DE CICLOVIA 

(PINTURAS E PLACAS) DA AVENIDA GENÉSIO DURÃO, NO BAIRRO TRÊS 

BARRAS. PROTOCOLO Nº. 3679/2015 – SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO A 

CONCESSIONÁRIA DE SERVIÇO PÚBLICO DE RECOLHIMENTO DE LIXO 

DOMÉSTICO URBANO, NO INTUITO DE MELHOR ORIENTAÇÃO DE SEUS 

EMPREGADOS NO PROCEDIMENTO DE SUAS ATIVIDADES. JUSTIFICANDO O 

PEDIDO EM RAZÃO DE INÚMERAS RECLAMAÇÕES DE MORADORES, QUE 
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DÃO CONTA QUE OS PROFISSIONAIS DAQUELA EMPRESA DISPENSAM OS 

RECIPIENTES EM QUALQUER LUGAR DA VIA PÚBLICA, ATRAPALHANDO ATÉ 

MESMO A CIRCULAÇÃO NA VIA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 16/11/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3683/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE CONVIDE O 

PRESIDENTE DO CONSEL PARA FALAR SOBRE O POLICIAMENTO EM NOSSA 

CIDADE. OFÍCIO/GAB/SEMUS/Nº. 6075/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3590/2015 - COMUNICA QUE HAVERÁ SUSPENÇÃO TEMPORÁRIA DOS 

PROCEDIMENTOS CIRÚRGICOS EFETIVADOS NO HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES, QUE UTILIZAM ÓRTESE E PRÓTESE, POR HAVER SE ENCERRADO 

A CONTRATAÇÃO QUE FOI CELEBRADA COM A FORNECEDORA COMERCIAL 

COSTA GOMES LTDA, REALIZADA POR MEIO DAS ATAS DE REGISTRO DE 

PREÇOS DE NºS. 158/2014 E 159/2014, CUJA CÓPIA ENCONTRA-SE ANEXA. 

INFORMANDO QUE TODOS OS PACIENTES QUE NECESSITAREM DESSAS 

CIRURGIAS ESTARÃO DISPOSTOS NA TELA DO SISREG – SITEMA DE 

REGULAÇÃO DO SUS, PARA AGILIDADE DE VAGAS EM OUTROS HOSPITAIS. 

INFORMANDO AINDA QUE JÁ ESTÁ EM CURSO DE NOVO PROCESSO 

LICITATÓRIO PARA RETOMAR-SE AS ATIVIDADES. OFÍCIO STRAAF-LS Nº. 

56/2015, DO SINDICADO DOS TRABALHADORES RURAIS DE AGRICULTORES 

E AGRICULTORAS LINHARES E SOORETAMA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3560/2015 – CONVITE PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA QUE 

ACONTECERÁ NO DIA 17/12/2015, ÀS 8:30H, NO GUARAREMA CLUBE. 

CONVITE DA ASSOCIAÇÃO DOS MORADORES DO CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS – AMCP, PARA A ASSEMBLEIA GERAL A SER REALIZAD NO DIA 

19/11/2015 ÀS 19H, NA ESCOLA LOCAL. OFÍCIOS APRESENTADOS PELA 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, A SABER: 1439, 1440, 

1441, 1442, 1443, 1444, 1445 E 1446/2015.  REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS 

VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 3562, 3563, 3564, 3565, 3566, 
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3567, 3568, 3569, 3570, 3571, 3572, 3573, 3574, 3575, 3576, 3577, 3578, 3579, 

3580, 3581, 3582 E 3583/2015. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO PRESIDENTE 

DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3595/2015 – “DECLARA UTILIDADE PÚBLICA, A 

ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO CAVALO, DA REGIÃO NORTE E NOROESTE DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE 

LEIS DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3601/2015 – “DISPÕE SOBRE O PROGRAMA "DOADORES DO 

FUTURO" EM TODAS AS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA DE ENSINO 

INSTALADAS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROTOCOLO Nº. 3664/2015 – “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DAS 

BRINQUEDOTECAS NAS CRECHES E NAS ESCOLAS MUNICIPAIS (CEIMS) E 

DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº. 3665/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

PRESERVAÇÃO DE ÁRVORES EM ÁREAS PÚBLICAS DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES-ES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 3666/2015 – 

DISPÕE SOBRE O "DIA MUNICIPAL DE COMBATE AO CÂNCER 

INFANTOJUVENIL (23 DE SETEMBRO)" E A CAMPANHA DE PREVENÇÃO AO 

CÂNCER INFANTOJUVENIL "SETEMBRO DOURADO". PROTOCOLO Nº. 

3667/2015 – “DISPÕE SOBRE A INCLUSÃO DE "ASSISTENTES SOCIAIS E 

PSICÓLOGOS" NO ATENDIMENTO DOS CONSELHEIROS TUTELARES NAS 

DIVERSAS ZONAS DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 

COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS 

ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS DO EXECUTIVO MUNICIPAL AOS 

VEREADORES, A SABER: AO VEREADOR AMANTINO FORAM ENTREGUES OS 

PROTOCOLOS Nº. 3565 E 3569/2015; AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES FOI 

ENTREGUE O PROTOCOLO Nº. 3562/2015; AO VEREADOR RENATO RANGEL 

FOI ENCAMINHADO O PROTOCOLO Nº. 3564, E OS OFÍCIOS NºS. 1442, 1444, 

1445 E 1446/2015; AO VEREADOR EDIMAR VITORAZZI FOI ENTREGUE O 
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PROTOCOLO Nº. 3583/2015; AO VEREADOR TEIXEIRA FORAM ENTREGUES 

OS PROTOCOLOS NºS. 3568 E 3571/2015; AO VEREADOR TARCÍSIO SILVA FOI 

ENCAMINHADO OS PROTOCOLOS NºS. 3566, 3567, 3575/2015 E OFÍCIOS NºS. 

1439 E 1443/2015; AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE FORAM ENTREGUES OS 

PROTOCOLOS NºS.  3570, 3576, 3577 E 3582/2015; AO VEREADOR ZECA 

CORREIA FOI ENTREGUE O OFÍCIO Nº. 1440/2015; E AO VEREADOR 

MARCELO PESSOTÍ FOI ENCAMINHADO O OFÍCIO Nº. 1441/2015. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR MIRAVALDO PEREIRA SOLICITOU MOÇÃO DE 

PESAR EM NOME DOS FAMILIARES DO SENHOR PEDRO CORONA. 

COLOCADA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR SOLICITADA 

PELO VEREADOR MIRAVAL EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR PEDRO 

CORONA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. APÓS, FOI COLOCADA EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO MOÇÃO DE PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO 

SENHOR AUGUSTO OLIVEIRA MAIA, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. 

COLOCADA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A MOÇÃO DE PESAR DOS 

VEREADORES DESTA CASA DE LEIS, EM FAVOR DOS FAMILIARES DO DR. 

ALDENOR ALMEIDA DOS SANTOS, EX-VEREADOR DESTA CASA DE LEIS, 

SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLAROU QUE DEVIDO AO PROBLEMA DA CONTAMINAÇÃO DO RIO DOCE 

COM LAMA DA BARREIRA DA CIDADE DE MARIANA, ESTA CASA LEGISLATIVA, 

ATRAVÉS DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, 

CONVIDOU PROFESSORES ESPECIALISTAS DA ÁREA, DA UNIVERSIDADE 

FEDERAL DO ESPÍRITO SANTO - UFES, CAMPUS SÃO MATEUS, À FALAREM 

SOBRE A QUESTÃO. APÓS, CONVIDOU OS PROFESSORES DA UFES LUIZ 

FERNANDO DUBOC, DOUTOR EM CIÊNCIAS BIOLÓGICAS E ICTIOLOGIA DE 

SISTEMAS AQUÁTICOS CONTINENTAIS; DR. ALEXANDRO FACCO, DR. EM 

METEOROLOGIA AGRÍCOLA E RECURSOS HÍDRICOS E PESQUISADOR DA 

ÁREA DE MANEJO DE BACIAS HIDROGRÁFICAS DO NORTE DO ESPÍRITO 

SANTO; DR. MARCOS TEIXEIRA DOUTOR EM ECOLOGIA E EDUCAÇÃO 
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AMBIENTAL, PESQUISADOR DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE O MEIO 

AMBIENTE NO NORTE DO ESPÍRITO SANTO, E DR. MAURÍCIO COSTIN, 

DOUTOR EM ICTIOLOGIA E PESQUISADOR SOBRE ESTATÍSTICA PESQUEIRA 

DA REGIÃO COSTEIRA NORTE DO ESPIRITO SANTO À ACOMPANHAREM A 

SESSÃO DO PLENÁRIO DA CASA. INSCRITO, O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS 

DA CUNHA TEIXEIRA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES. NA 

SEQUÊNCIA, DECLAROU QUE TEM SE DEPARADO COM COMENTÁRIOS 

DIVERSOS SOBRE A LAMA QUE ESTÁ DESCENDO O RIO DOCE SER OU NÃO 

TÓXICA, SENDO ASSIM, ACHOU NECESSÁRIO QUE ESTÁ CASA, BUSQUE 

INFORMAÇÕES TÉCNICAS, OBJETIVANDO SE INTERAR MAIS 

PROFUNDAMENTE SOBRE O TEMA. NESSE SENTIDO CONSEGUIU 

CONTACTAR OS RENOMADOS PROFESSORES DA UFES, ESPECIALISTAS NA 

ÁREA AMBIENTAL, QUE PRONTAMENTE SE DISPUSERAM A ESTAR NESTA 

CASA ESTA NOITE PARA ESCLARECER MELHOR AOS VEREADORES E A 

POPULAÇÃO LINHARENSE OS FATOS E CONSEQUÊNCIAS ADVINDOS DESSA 

TRAGÉDIA AMBIENTAL QUE ACOMETE O RIO DOCE. INSCRITO, O VEREADOR 

DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE SOUBE 

QUE O GOVERNO DO ESTADO ESTÁ CONTRATANDO CERCA DE 1.000 (MIL) 

POLICIAIS MILITARES, MAS, PARA SEU DESESPERO, PARECE SÓ QUE SÓ 10 

(DEZ) VIRIAM PARA LINHARES. DIZENDO QUE O DÉFICIT SERIAM DE 200 

(DUZENTOS) POLICIAIS, E PEDINDO QUE O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, ATRAVÉS DA PROCURADORIA, CONVIDE O PRESIDENTE DO 

CONSEL A VIR A ESTA CASA DIZER QUAL É A SITUAÇÃO REAL DA 

DESTINAÇÃO DESTA PEQUENA QUANTIDADE DE POLICIAIS PARA O 

MUNICÍPIO DE LINHARES. APÓS, COMENTOU SOBRE A ATENÇÃO QUE A 

MÍDIA EM GERAL ESTÁ DANDO AO ATENTADO TERRORISTA OCORRIDO NA 

FRANÇA, DIZENDO QUE ESTA NOTÍCIA REALMENTE CHOCA A TODOS, MAS 

OS MEIOS DE COMUNICAÇÃO PARARAM DE FALAR SOBRE O PROBLEMA DA 

QUEDA DA BARREIRA DE MARIANA QUE PODE ACARRETAR NO ESPÍRITO 
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SANTO, A MAIOR TRAGÉDIA AMBIENTAL DO MUNDO. O VEREADOR SE DISSE 

DUVIDOSO A QUANTO EFICÁCIA DA SUGESTÃO DE ALGUNS PARA SE 

COLETAR AS ESPÉCIES DE PEIXES E VEGETAÇÃO DO RIO ALOCANDO-OS 

EM OUTROS LUGARES. RESSALTANDO NÃO SABER SE HÁ UM REAL 

LEVANTAMENTO DE TODAS AS ESPÉCIES DA FAUNA E FLORA DA BACIA DO 

RIO DOCE. QUESTIONANDO SE OS PEIXES DO RIO DOCE JÁ NÃO ESTARIAM 

CONTAMINADOS, E RESSALTANDO QUE A POLUIÇÃO PODE AINDA CHEGAR 

AO MAR E CAUSAR MAIS TRAGÉDIAS. AFIRMANDO QUE ESSE É UM 

DESASTRE AMBIENTAL DE CONSEQUÊNCIAS IMENSURÁVEIS, E QUE É 

NECESSÁRIO QUE ESSA CASA DE LEIS BUSQUE JUNTO A EMPRESA 

SAMARCO MINERADORA, AS MEDIDAS QUE ESTÃO SENDO FEITAS PARA 

AMENIZAR O DESASTRE AMBIENTAL QUE AFLIGE NOSSA CIDADE. POR FIM, 

AGRADECEU A SECRETÁRIA MUNICIPAL DE SAÚDE PELA POSTURA QUE 

TEVE QUANDO A UMA FUNCIONÁRIA DO HGL QUE NÃO ESTAVA ATENDENDO 

CONDIZENTEMENTE AOS FUNCIONÁRIOS. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR TEIXEIRA SOLICITOU CÓPIA DO OFÍCIO DA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SAÚDE QUE FALA QUANTO A SUSPENSÃO DAS CIRURGIAS. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

ESTARÁ INDO NO DIA SEGUINTE À CIDADE DE GOVERNADOR VALADARES, 

ACOMPANHADO DE UM ADVOGADO E UM MEMBRO DA IMPRENSA PARA 

ESTUDAR E TRAZER PARA LINHARES, O MECANISMO QUE A CIDADE ESTÁ 

UTILIZANDO PARA TRATAR A ÁGUA JÁ ATINGIDA PELA “ONDA DE LAMA”. 

DECLARANDO QUE AQUELA CIDADE JÁ REESTABELECEU SEU SISTEMA DE 

ABASTECIMENTO E JÁ ESTÁ LIBERANDO AGUA POTÁVEL PARA A 

POPULAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SAUDOU A 

TODOS OS PRESENTES E DECLAROU DE DESEJA TRANSMITIR A 

REIVINDICAÇÃO DO PRESIDENTE DA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DE 

REGÊNCIA, DO REPRESENTANTE DOS PESCADORES E DOS COMERCIANTES 

LOCAIS, PARA QUE SEJAM OUVIDOS NA CPI QUE INVESTIGA O CANAL 
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“CABOCLO BERNARDO”. APÓS, PROFERIU PALAVRAS DE HOMENAGEM EM 

MEMÓRIA DOS SENHORES ALDENOR ALMEIDA DOS SANTOS E AUGUSTO 

OLIVEIRA MAIA. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO 

PEDINDO QUE SE OFICIE A DIVERSOS ÓRGÃOS, COM RELAÇÃO AO QUE 

ESTÁ ACONTECENDO COM EMPRESA “LASA”, NO QUE SE REFERE AS 

QUEIMADAS QUE ESTÃO OCORRENDO CONSTANTEMENTE NA CIDADE, SOB 

ALEGAÇÃO DAQUELA EMPRESA, QUE ESTARIAM OCORRENDO INCÊNDIOS 

CRIMINOSOS. DESSA FORMA, PEDE APURAÇÃO DOS FATOS PELOS ÓRGÃOS 

COMPETENTES, POIS A POPULAÇÃO JÁ NÃO AGUENTA MAIS SOFRER COM A 

FULIGEM QUE JÁ SE TORNA ROTINEIRA NOS FINS DE SEMANA E COBRA 

PROVIDÊNCIAS DOS VEREADORES CONSTANTEMENTE. APÓS,  CINTOU UM 

COMUNICADO DIRIGIDO AOS PAIS DOS ALUNOS DE UMA ESCOLA 

INFORMANDO QUE DEVIDO A NECESSIDADE DE REORGANIZAÇÃO DA 

ESCOLA  PARA O ANO LETIVO DE 2016, HAVERÁ MUDANÇA NAS OFERTAS 

DE VAGAS PARA OS TURNOS DO ENSINO FUNDAMENTAL I, PORTANTO A 

ESCOLA ATENDERÁ DA SEGUINTE FORMA: 1º AO 4º ANO NO TURNO 

MATUTINO, DE 7 ÀS 11:30H; 5º AO 9º ANO, NO TURNO VESPERTINO DE 13 ÀS 

17:30H. SOLICITANDO QUE O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDE OU 

CONVOQUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA A PRÓXIMA 

SESSÃO, PARA  INFORMAR SOBRE TAIS FATOS. DIZENDO QUE QUANDO SE 

TRATA DE QUESTÕES QUE AFETAM A COMUNIDADE, É NECESSÁRIO 

PRIMEIRO OUVIR OS INTERESSADOS, MENCIONANDO QUE UM PAI O 

PROCUROU FALANDO DE SUA INQUIETAÇÃO JÁ TEM TRÊS FILHOS E TODOS 

ESTUDAM DE MANHÃ, FACILITANDO ASSIM AS ROTINAS DA FAMÍLIA, 

ENTRETANTO SE OS FILHOS ESTUDAREM EM HORÁRIOS DISTINTOS A 

SITUAÇÃO SE COMPLICA. O VEREADOR DECLAROU QUE DESSA MESMA 

FORMA MUITAS OUTRAS FAMÍLIAS IRÃO SE PREJUDICAR COM A MUDANÇA 

NOS HORÁRIOS. NO APARTE, O VEREADOR RENATO RANGEL DECLAROU 

QUE NA ESCOLA MARIA SOUZA MATIAS, NO BAIRRO MOVELAR, TAMBÉM 
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HAVERÁ VÁRIAS MUDANÇAS NOS TURNOS, QUE PODERÃO TRAZER UM 

PREJUÍZO MUITO GRANDE PARA OS PAIS, TAMBÉM LÁ OS PAIS NÃO FORAM 

LEVADOS EM CONTA E AS MUDANÇAS FORAM COMUNICADAS ATRAVÉS DE 

“BILHETINHOS”. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO REITEROU QUE O 

ÓRGÃO PÚBLICO DEVE LEVAR EM CONSIDERAÇÃO A CONVENIÊNCIA DA 

POPULAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, SAUDOU 

A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE TAMBÉM JÁ FEZ UM 

REQUERIMENTO PEDINDO QUE O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO COMPAREÇA 

A ESSA CASA, POIS DIVERSOS PROBLEMAS TÊM SE APRESENTADO NO 

MUNICÍPIO. CITANDO A CONSTANTE COBRANÇA DA POPULAÇÃO SOBRE A 

CONSTRUÇÃO DA ESCOLA ANTÔNIO FERNADES, QUE É DE GRANDE 

IMPORTÂNCIA PARA AQUELA REGIÃO DO BAIRRO INTERLAGOS QUE É TÃO 

CARENTE. DIZENDO QUE ENQUANTO A OBRA AINDA PERMANECE PARADA 

OS ALUNOS PERMANECEM EM UMA ESTRUTURA INDIGNA, SENDO 

NECESSÁRIO QUE SE CONVOQUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO PARA PRESTAR ESCLARECIMENTOS SOBRE O PROBLEMA 

DAQUELA ESCOLA E DE OUTRAS DO MUNICÍPIO. FABRICIO QUESTIONOU 

ONDE ESTARIAM SENDO APLICADOS AS VERBAS DA EDUCAÇÃO, JÁ QUE O 

ATUAL ORÇAMENTO PREVÊ PARA A EDUCAÇÃO A QUANTIA DE QUASE 129 

MILHÕES DE REAIS, MAS, CONSTANTEMENTE SE VÊ FALTA DE MATERIAL 

DIDÁTICO, OBRAS ABANDONADAS E DEFICIÊNCIAS NAS MERENDAS DAS 

ESCOLAS. RESSALTANDO QUE TAMBÉM É DIFÍCIL MUDANÇAS NA ÁREA 

AMBIENTAL JÁ QUE O ORÇAMENTO ATUAL PREVÊ VERBA DE APENAS TRÊS 

MILHÕES PARA O MEIO AMBIENTE, SENDO NOTÓRIO QUE EXISTEM 

DEMANDAS COMO DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS E A NECESSIDADE DE SE 

IMPLEMENTAR POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS PARA O SETOR, QUE 

NECESSITAM DE MUITO MAIS INVESTIMENTOS. ENFATIZANDO QUE A FALTA 

DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA A ÁREA DO MEIO AMBIENTE É A CAUSA DE 

ESTARMOS VIVENDO ESSE DRAMA COM A ÁGUA, E QUE SE NÃO HOUVER 
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MUDANÇAS NESSE PENSAMENTO A SITUAÇÃO VAI PIORAR AINDA MAIS. O 

VEREADOR DECLARO QUE O ORÇAMENTO AINDA PREVÊ 130 MILHÕES DE 

REAIS PARA A SAÚDE, MAS, É SABIDO QUE FREQUENTEMENTE PACIENTES 

SÃO DIRECIONADOS À CAPITAL PARA FAZER EXAMES DE RESSONÂNCIA 

POR EXEMPLO. RESSALTANDO QUE JÁ COBROU DIVERSAS VEZES NESTA 

TRIBUNA PELOS PROBLEMAS NA EDUCAÇÃO ENTRETANTO NADA MUDA. 

DESTACANDO QUE TAMBÉM QUE OS MOTORISTAS DA PREFEITURA ESTÃO 

SOFRENDO POIS MUITOS TRABALHAM NAS PERIGOSAS ESTRADAS DO 

ESTADO DE DIA E DE NOITE SEM GANHAR HORAS-EXTRAS OU DIÁRIAS. 

FABRÍCIO RESSALTOU QUE CADA UM DEVE REFLETIR E VER O QUE ESTÁ 

FAZENDO INDIVIDUALMENTE PARA MELHORAR ALGUMA COISA NA VIDA DA 

POPULAÇÃO. COMENTANDO QUE É BASTANTE CONVENIENTE A PRESENÇA 

DOS TÉCNICOS DO MEIO AMBIENTE PARA TIRAR AS DÚVIDAS QUANTO A 

POLUIÇÃO DA LAMA DO RIO DOCE, E QUE APÓS TAMBÉM É NECESSÁRIO 

QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL VENHA ATÉ ESTA CASA DISCORRER SOBRE 

O TEMA. POR FIM, O VEREADOR APELOU QUE OS VEREADORES FAÇAM 

EMENDAS AO ORÇAMENTO 2016 QUE REALMENTE ATENDAM AOS ACLAMES 

DAS COMUNIDADES QUE MAIS NECESSITAM. INSCRITO, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU 

QUE NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA FOI À COLATINA, REPRESENTANDO ESTA 

CASA DE LEIS, NO ENCONTRO COM O DEPUTADO FEDERAL GIVALDO VIEIRA 

RELATOR DA COMISSÃO ESPECIAL DA CRISE HÍDRICA NO BRASIL. 

INFORMANDO QUE NAQUELA REUNIÃO ESTAVAM PRESENTES TODAS AS 

AUTORIDADES DAS CIDADES DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, MAS 

INFELIZMENTE, ALÉM DA REPRESENTAÇÃO DESTA CÂMARA, LINHARES NÃO 

CONTAVA COM MAIS NENHUM REPRESENTANTE. CITANDO QUE O 

ACOMPANHARAM NAQUELA REUNIÃO A SENHORA CLÁUDIA SEIBERT, E OS 

SENHORES CÉLIO E ARGEU GONÇALVES FREGONA. AFIRMANDO QUE OS 

ASSUNTOS DEBATIDOS FORAM PERTINENTES, MAS QUE SAIU DE LÁ COM 
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UMA INSATISFAÇÃO TOTAL CONTRA O SECRETÁRIO DE ESTADO DO MEIO 

AMBIENTE RODRIGO JÚDICE, QUE AO SEU VER NÃO TEM COMPETÊNCIA 

NENHUMA PARA ESTAR À FRENTE DE UMA SECRETARIA TÃO IMPORTANTE. 

ESTÉFANO CITOU QUE O DITO SECRETÁRIO OUTRORA COLOCAVA SEMPRE 

ENTRAVES E NÃO DAVA ANDAMENTO AOS PROCESSOS, E NA REUNIÃO 

AINDA QUESTIONOU QUANTO A UMA EMPRESA SITUADA EM LINHARES, 

OCASIÃO EM QUE O VEREADOR RETRUCOU O APONTAMENTO DO 

SECRETÁRIO QUESTIONANDO TAMBÉM QUANTO A EMPRESA SAMARCO 

QUE CAUSOU O DESASTRE AMBIENTAL QUE ATINGE O ESTADO E SUAS 

EMPRESAS ACIONISTAS E DEMAIS PRESTADORAS DE SERVIÇO 

LOCALIZADAS NO ESTADO. O VEREADOR RESSALTOU QUE TENTA-SE 

ESCONDER MUITAS COISAS NESSE PROBLEMA, MAS ACREDITA QUE A 

CÂMARA DEVERIA TER UMA REPRESENTAÇÃO OFICIAL NESSA COMISSÃO 

DE DISCUSSÃO DESTE PROCESSO DA SAMARCO. ESTÉFANO, DISSE USAR A 

TRIBUNA PARA FAZER UM REPÚDIO AO SECRETÁRIO DE ESTADO DO MEIO 

AMBIENTE, DIZENDO QUE O MESMO TEM MUITA EXPERIÊNCIA NA ÁREA 

JURÍDICA QUE É SUA FORMAÇÃO, SENDO INADMISSÍVEL QUE UM ESTADO 

COMO O ESPÍRITO SANDO QUE ESTÁ EM PLENO CRESCIMENTO NÃO TENHA 

UM SECRETÁRIO COMPETENTE PARA GERIR UMA PASTA TÃO IMPORTANTE. 

SENDO TALVEZ NECESSÁRIO QUE OS VEREADORES QUE TEM ACESSO AO 

GOVERNADOR E AOS DEPUTADOS INTERCEDAM NA QUESTÃO. APÓS, 

COMENTOU QUE OUVIU DO CORONEL DA POLÍCIA MILITAR DE LINHARES, 

QUE FORAM PROMETIDOS 100 POLICIAIS PARA LINHARES, MAS APENAS DEZ 

POLICIAS SERÃO DESTINADO À CIDADE. RESSALTANDO QUE É NECESSÁRIO 

UNIR FORÇAS NESSE MOMENTO, E QUE PRIORITARIAMENTE OS DOIS 

DEPUTADOS DA CIDADE PRECISAM FAZER SEU PAPEL E INTERCEDER PELA 

CIDADE NESSE MOMENTO JUNTO AO GOVERNADOR DO ESTADO NESSA 

QUESTÃO DA SEGURANÇA. SUGERINDO QUE A CASA LEGISLATIVA 

ENCAMINHE UMA PETIÇÃO ASSINADA POR TODOS OS VEREADORES 
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PEDINDO QUE PELO MENOS OS CEM POLICIAIS PROMETIDOS SEJAM 

ENVIADOS À CIDADE. DIZENDO QUE SABE QUE EXISTE UMA BRIGA 

POLÍTICA, E INFELIZMENTE A CIDADE NÃO TEM UM REPRESENTANTE 

FEDERAL, O MUNICÍPIO TEM AINDA UM NÚMERO BAIXO DE DEPUTADOS 

ESTADUAIS, E SE ESSES DEPUTADOS NÃO BRIGAREM PELA CIDADE SÓ 

PORQUE SÃO ALIADOS AO GOVERNO NÓS NÃO VAMOS TER NADA. NA 

SEQUÊNCIA, COMENTOU SOBRE A NECESSIDADE DE SE MANTER OS 

BANHEIROS QUÍMICOS NAS FEIRINHAS DA CIDADE. ESTÉFANO AGRADECEU 

AO CORONEL ALEX, PELA DISPOSIÇÃO E PARTICIPAÇÃO NA REUNIÃO 

REALIZADA EM POVOAÇÃO QUE CONTOU TAMBÉM COM A PRESENÇA DO 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, ONDE A VILA FOI CONTEMPLADA 

COM A PERMANÊNCIA DIUTURNA DE DOIS POLICIAIS. A SEGUIR, COMENTOU 

SOBRE A REALIZAÇÃO DO SEGUNDO FÓRUM DO BAIRRO INTERLAGOS, 

DIZENDO QUE NA OCASIÃO FOI DEMONSTRADO QUE TUDO QUE SE PEDIU 

PARA O BAIRRO COM RESPEITO A EDUCAÇÃO INFELIZMENTE NÃO SE 

CONQUISTOU. HOUVERAM AÇÕES RELEVANTES DA SECRETARIA DE AÇÃO 

SOCIAL, MAS, MUITAS REIVINDICAÇÕES NÃO FORAM ATENDIDAS E A 

ASSOCIAÇÃO JÁ FEZ UMA CARTA ABERTA AO SECRETÁRIO. O VEREADOR 

LEMBROU QUE FAZ PARTE DAQUELA ASSOCIAÇÃO E EM REUNIÃO COM O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS E O PREFEITO MUNICIPAL, FOI FEITO 

COMPROMISSO PARA PREVISÃO, JÁ NESSE ORÇAMENTO, DA CONSTRUÇÃO 

DA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES”, DO POSTO DE ATENDIMENTO MÉDICO. 

ESTÉFANO RESSALTOU QUE TAMBÉM FOI ELABORADA NO FÓRUM A CARTA 

RELATIVA AS DISCUSSÕES SOBRE A LAGOA QUE NORTEIA O BAIRRO 

INTERLAGOS, COM DENÚNCIAS REFERENTES AS ELEVATÓRIAS DE 

ESGOTO, E A QUESTÃO DO DESPEJO DE RESÍDUOS NAS LAGOAS, 

RESSALTANDO QUE A MESMA SERÁ ENVIADA À ESTA CASA DE LEIS, AO 

PREFEITO MUNICIPAL E AO GOVERNADOR DO ESTADO. APÓS, 

PARABENIZOU OS ALUNOS E PROFESSORES ENVOLVIDOS NO “PROJETO 
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LACE” – LEIO E APRENDO CANTO E ENCANTO, DESENVOLVIDO NA “ESCOLA 

ANTONIETA BANHOS FERNANDES”. ESTÉFANO DECLAROU QUE A CPI QUE 

INVESTIGA O CANAL “CABOCLO BERNARDO” EM BREVE SE REUNIRÁ 

NOVAMENTE PARA DEBATER AS DEMANDAS DA COMISSÃO. POR FIM, SE 

DISSE FELIZ POR TER VISTO A ASSINATURA DE TODOS OS COLEGAS NO 

PROJETO QUE ALTERA A LEI ATUAL BENEFICIANDO O CLUBE DO LINHARES, 

E, PARABENIZOU O PRESIDENTE DO CLUBE ADALTO MENEGUSSI, POR SUA 

POSTURA E COMPROMETIMENTO À FRENTE DO CLUBE. INSCRITO, O 

VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

COMENTOU SOBRE O PROBLEMA NA ESCOLA “MARIA SOUZA MATIAS” DO 

BAIRRO MOVELAR. DIZENDO QUE RECEBEU A VISITA DA SENHORA PRISCILA 

E VÁRIOS OUTROS PAIS DE ALUNOS FALANDO QUE SUA INQUIETAÇÃO COM 

A MUDANÇA DOS ALUNOS PARA OS TURNOS MATUTINOS E VESPERTINOS. 

RESSALTANDO QUE AS PESSOAS TÊM SEUS COMPROMISSOS COM O 

TRABALHO E OUTRAS ATIVIDADES, E NECESSITAM QUE OS HORÁRIOS 

PERMANEÇAM COMO JÁ ESTAVAM PREVISTOS. DIZENDO QUE O VEREADOR 

AMANTINO TEM SEU APOIO, PARA SE CONVIDAR O SECRETÁRIO ESTADUAL 

DE EDUCAÇÃO VISANDO QUE O MESMO DÊ SUA POSIÇÃO SOBRE O TEMA, 

OUÇA A COMUNIDADE E A SITUAÇÃO SEJA RESOLVIDA. APÓS, COMENTOU 

QUE FEZ REQUERIMENTO PARA CONSTRUÇÃO DE UM POSTO DE 

ATENDIMENTO MÉDICO NO BAIRRO INTERLAGOS, QUE TEM DIMENSÕES DE 

MUNICÍPIO E POPULAÇÃO SUPERIOR HÁ MUITAS CIDADES DO ESTADO. 

ENFATIZANDO QUE A CONSTRUÇÃO DO POSTO É VISTA COMO UM FATOR 

ALTAMENTE IMPORTANTE PARA ATENDER MELHOR OS MORADORES 

DAQUELE BAIRRO. DESTACANDO QUE PEDE PROVIDÊNCIAS TAMBÉM 

QUANTO AO LOCAL DAS OBRAS DO POSTO DE ATENDIMENTO MÉDICO DO 

BAIRRO SHELL, JÁ QUE A CONSTRUÇÃO, SEM ESTAR CERCADA 

ADEQUADAMENTE, ESTÁ SERVINDO DE ABRIGO PARA PROSTITUIÇÃO E 

BANDIDOS. APÓS, DECLAROU QUE EXISTE UMA PREOCUPAÇÃO GRANDE 
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COM A SITUAÇÃO DA LAMA QUE ATINGIRÁ, ATRAVÉS DO RIO DOCE, AS 

COMUNIDADES DE POVOAÇÃO E REGÊNCIA, PREJUDICANDO A POPULAÇÃO 

E PRINCIPALMENTE OS PESCADORES QUE NÃO TÊM OUTRA FORMA DE 

SUSTENTO. NESTE SENTIDO, BUSCOU INFORMAÇÕES JUNTO AO DIRETOR 

DO SAAE SOBRE A QUESTÃO DO ABASTECIMENTO DO MUNICÍPIO, OCASIÃO 

EM QUE FICOU SABENDO QUE SE CHOVER DEMAIS, AS ÁGUAS DO RIO 

DOCE CONTAMINADAS COM A LAMA, PODERIAM INVADIR E CONTAMINAR A 

LAGOA JUPARANÃ POR OUTROS AFLUENTES CAUSANDO ASSIM UMA 

TRAGÉDIA MUITO MAIOR AINDA. POR FIM, FALOU DE SUA PREOCUPAÇÃO 

DOS PREJUÍZOS ECOLÓGICOS QUE A LAMA QUE ESTÁ DESCENDO O RIO 

DOCE TRARÁ A FAUNA E FLORA LINHARENSE, DIZENDO QUE A PRESENÇA 

DOS DOUTORES EM MEIO AMBIENTE HOJE NESTA CASA É DE SUMA 

IMPORTÂNCIA PARA ESCLARECER ALGUMAS DÚVIDAS DOS VEREADORES E 

DA POPULAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU A UTILIZAR 

A TRIBUNA LIVRE O DR. ALEXANDRO FACCO DOUTOR EM METEOROLOGIA 

AGRÍCOLA E RECURSOS HÍDRICOS E PESQUISADOR DA ÁREA DE MANEJO 

DE BACIAS HIDROGRÁFICAS DO NORTE DO ESPÍRITO SANTO. USANDO A 

PALAVRA O DR. FACCO DISSE DEFENDER A TESE DE QUE A LAMA TENDE A 

FICAR DEPOSITADA NA PARTE PLANA DO RIO, OU SEJA, DA ÁREA, DE BAIXO 

GUANDÚ ATÉ DE SUA FOZ NO LITORAL LINHARENSE. PODENDO A 

ACUMULAÇÃO DE RESÍDUOS COM O PASSAR DOS ANOS CAUSAR ATÉ A 

MUDANÇA NO CURSO D’ÁGUA.  DIZENDO QUE SE HOUVER ALAGAMENTO 

NESSA REGIÃO, É POSSÍVEL QUE A LAMA ENTÃO SE ESPALHE E DECANTE 

EM ÁREAS AGRÍCOLAS, E DE ACORDO COM A COMPOSIÇÃO DA LAMA, QUE 

AINDA DESCONHECE QUAL SEJA, PODEM AS ÁREAS AGRÍCOLAS SOFREREM 

IMPACTOS POSITIVOS, MAS TAMBÉM NEGATIVOS CRIANDO SOLOS 

INFÉRTEIS, O QUE POR CERTO IMPACTARIA GRANDEMENTE TANTO A 

ECONOMIA QUANTO O MEIO AMBIENTE LOCAL. OUTRA SITUAÇÃO 

PREOCUPANTE SERIA NO QUE TANGE AS MATAS CILIARES, SUGERINDO 



 805 

QUE SE POSSAM PENSAR EM ESTUDOS E ACOMPANHAMENTOS DOS 

EFEITOS CAUSADOS NAS MATAS CILIARES DOS AFLUENTES DO RIO DOCE. 

AFIRMANDO QUE QUANDO HÁ UMA VAZÃO MAIS REGULAR DOS AFLUENTES, 

A TENDÊNCIA É LAVAR MAIS RÁPIDO O MANANCIAL, DIMINUINDO O EFEITO 

DO ASSOREAMENTO JÁ EXISTENTE E DA LAMA DE MINÉRIO. DECLARANDO 

QUE COMO UNIVERSIDADE, O ACOMPANHAMENTO FARÁ SEGUIRÁ UMA 

LINHA DE MONITORAMENTO DESSES RESÍDUOS TANTO NA QUESTÃO DA 

QUALIDADE DA ÁGUA, COMO NA PARTE FÍSICA, QUÍMICA E BIOLÓGICA. 

PRINCIPALMENTE ESTUDANDO O QUE SE PODERÁ FAZER PARA 

RECUPERAÇÃO DA BACIA DO RIO DOCE, ONDE ACREDITA QUE SERÁ A 

FORMA MAIS RÁPIDA DE AMENIZAÇÃO DO PROBLEMA. DIZENDO ACREDITAR 

QUE O MELHOR CAMINHO SERIA TRABALHARMOS EM RECUPERAR AS 

NASCENTES DA BACIA DO RIO DOCE E RECUPERAR AS ÁREAS DE MATA 

CILIAR PARA EVITAR QUE OUTROS SOLOS EXPOSTOS VENHAM A SE 

DEPOSITAR NOS NOSSOS AFLUENTES E CONSEQUENTEMENTE NA CALHA 

PRINCIPAL DO RIO DOCE, DEIXANDO ASSIM, QUE O PRÓPRIO RIO TRABALHE 

NA DRAGAGEM. AFIRMANDO QUE TUDO DEPENDERÁ DO MONITORAMENTO 

QUE É PROPOSTO, PARA QUE COM OS RESULTADOS POSSAM SE PROPOR 

MEDIDAS PARA SOLUCIONAR O PROBLEMA DE FORMA EFETIVA. APÓS, 

FALOU O SENHOR LUÍS FERNANDO DUBOC DOUTOR EM CIÊNCIAS 

BIOLÓGICAS, QUE É ESTUDIOSO DA ICTIOLOGIA DE SISTEMAS AQUÁTICOS 

CONTINENTAIS, DECLARANDO SER ESSA A PRIMEIRA VEZ QUE ELES, 

ATUANTES NA ÁREA, FORAM CONVIDADOS POR UM ÓRGÃO PÚBLICO PARA 

CONSULTA SOBRE A QUESTÃO DA LAMA TÓXICA QUE DESCE PELO RIO 

DOCE. DIZENDO QUE O DESEJÁVEL SERIA UMA CENTRALIZAÇÃO DE 

INFORMAÇÕES SOBRE AS CONSEQUÊNCIAS AMBIENTAIS, EXPERIÊNCIA 

QUE DEU CERTO EM OUTROS DESASTRES ECOLÓGICOS. TODOS OS 

QUESTIONAMENTOS E RESPOSTAS DEVERIAM SER CANALIZADOS EM UM 

SÓ GABINETE PARA QUE HOUVESSE CONSENSO DE INFORMAÇÕES E 
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DECISÕES, O QUE NÃO ESTÁ ACONTECENDO. RESSALTANDO QUE AÇÕES 

DESCENTRALIZADAS PODEM, MESMO COM BOA INTENÇÃO, SEREM FEITAS 

DE FORMA ERRADA E POTENCIALIZAR OS DANOS. DESTACANDO NÃO 

ACREDITAR NA “MORTE DO RIO” COMO MUITOS FALAM, PORQUE O QUE 

ESTÁ SENDO ATINGIDO É A CALHA DO RIO QUE TEM VÁRIOS AFLUENTES 

QUE MANTÊM A SUA FAUNA, FLORA E ICTIOFAUNA. O DOUTOR DUBOC 

AFIRMOU QUE CURIOSAMENTE NÃO HÁ UM LEVANTAMENTO DAS ESPÉCIES 

DE PEIXES DA BACIA DO RIO DOCE QUE É A MAIS IMPORTANTE DO ESTADO, 

NESSA SITUAÇÃO, QUANDO NÃO SE SABE O QUE SE TEM, NÃO SE SABE O 

QUE PERDEMOS. RESSALTANDO QUE TAMBÉM NÃO SE SABE EM QUE 

QUANTIDADE ESTÁ CHEGANDO A LAMA NA CIDADE NEM SUA COMPOSIÇÃO, 

SUGERINDO QUE O MUNICÍPIO POSSA EXIGIR A IMPLANTAÇÃO DE UM 

ÓRGÃO CENTRALIZADOR OFICIAL, QUE FORNEÇA AS INFORMAÇÕES 

CLARAS SOBRE COMPOSIÇÃO E EFEITOS DA LAMA NO MEIO AMBIENTE. 

CITANDO QUE EXISTEM ÓRGÃOS COMPETENTES PARA FAZER ESSE 

SERVIÇO COMO O “DNPM”. APÓS, MENCIONOU QUE A UNIVERSIDADE ESTÁ 

MONTANDO UM GABINETE DE CRISE QUE PRETENDE AUXILIAR O IEMA COM 

PROFISSIONAIS QUE TRABALHARÃO NO NÍVEL MARINHO ESTUARINO, NO 

NÍVEL DA BACIA DO RIO DOCE DENTRO DOS ASPECTOS SOCIAIS, FÍSICOS E 

BIOLÓGICOS, TUDO ISSO SENDO TRABALHADO A CURTO, MÉDIO E LONGO 

PRAZO. DEIXANDO ESSE GABINETE À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES PARA 

CONSULTAS. AFIRMANDO ACREDITAR QUE O RIO DOCE VAI SOFRER AS 

CONSEQUÊNCIAS DA LAMA, MAS COM O PASSAR DO TEMPO OS RESÍDUOS 

SERÃO “LAVADOS” POR SEUS AFLUENTES E O RIO, SUA FAUNA E FLORA 

TAMBÉM VÃO SE RECUPERAR. RESSALTANDO QUE ESSA COMOÇÃO GERAL 

COM O DESASTRE NO RIO DOCE, SEJA O MOMENTO IDEAL PARA SE 

PENSAR EM TRABALHAR PROJETOS PARA RECUPERAÇÃO DO RIO EM 

LONGO PRAZO. SUGERINDO QUE EM LINHARES SEJA MONTADO UM 

GABINETE CENTRALIZADO DE RECUPERAÇÃO DA BACIA DO RIO DOCE, 
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SENDO PATROCINADO PELA EMPRESA RESPONSÁVEL PELO DESASTRE, 

ONDE ATUARIAM A UNIVERSIDADE, INSTITUIÇÕES LOCAIS E ONG’S NO 

ACOMPANHAMENTO E LEVANTAMENTO DE FAUNA, FLORA, ANÁLISES DE 

SEDIMENTOLOGIA, MINERALOGIA, ANÁLISE DE MATAS CILIARES. PARA QUE 

AO LONGO DO TEMPO POSSA SE RECUPERAR E FAZER UM ZONEAMENTO 

ECOLÓGICO ECONÔMICO DA BACIA PARA SE SABER QUAIS PONTOS 

PRECISAM SER PRESERVADOS PRIORITARIAMENTE, PARA QUE EM 

EVENTUAIS CATÁSTROFES FUTURAS, ESSES PONTOS POSSAM SER 

REPOSITÓRIOS DE FAUNA PARA A BACIA. AFIRMANDO QUE NÃO É 

FAVORÁVEL A CHAMADA “OPERAÇÃO ARCA DE NOÉ”, PARA 

TRANSFERÊNCIA DE ESPÉCIES PORQUE NÃO EXISTE UMA LISTA DE 

ESPÉCIES OFICIAL DA BACIA, NÃO HÁ ESTUDOS QUANTO A SUA 

ALIMENTAÇÃO OU LOCAIS ADEQUADOS PARA SUA SOBREVIVÊNCIA. A 

TRANSFERÊNCIA DAS ESPÉCIES COLETADAS PARA LAGOAS TAMBÉM NÃO 

SERIA ADEQUADO, HAJA VISTA A POSSIBILIDADE DE OCORRER UM 

DESEQUILÍBRIO ECOLÓGICO, CAUSANDO A MORTE DOS PRÓPRIOS PEIXES 

OU DE OUTRAS ESPÉCIES NATIVAS DA LAGOA. DESTACANDO QUE O 

PRINCÍPIO DA BIOLOGIA DA CONSERVAÇÃO É PAUTADO NA CAUTELA, 

SENDO ASSIM, SENÃO SE SABE O QUE FAZER, É MELHOR NÃO SE FAZER 

NADA, POIS QUALQUER TIPO DE ATITUDE PODE LEVAR A UM POTENCIAL 

RISCO MAIOR DO QUE SE PENSOU. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE O SENHOR 

MARCOS TEIXEIRA, DOUTOR EM ECOLOGIA E EDUCAÇÃO AMBIENTAL E 

PESQUISADOR DE POLÍTICAS PÚBLICAS SOBRE O MEIO AMBIENTE NO 

NORTE DO ESTADO. USANDO A PALAVRA, O DOUTOR TEIXEIRA CITOU QUE 

É SABIDO O VALOR DAS MULTAS QUE SERÃO APLICADAS A SAMARCO, MAS 

QUESTIONOU QUANTO CUSTARIA O DESAPARECIMENTO DE UMA ESPÉCIE 

PARA SEMPRE. MENCIONANDO QUE NOSSA REGIÃO É CONSIDERADA 

PELOS ESPECIALISTAS COMO BERÇO DE ENDEMISMO, POIS É UMA ÁREA DE 
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TRANSIÇÃO DE AMBIENTES. O GRANDE PROBLEMA É QUE ALGUMAS 

DESSAS ESPÉCIES AINDA NÃO SÃO CONHECIDAS PORQUE NÃO HÁ AINDA 

UMA TRADIÇÃO DE PESQUISA EM PRODUÇÃO DE CONHECIMENTO E 

ALGUMAS ESPÉCIES SÃO DESTRUÍDAS ANTES DE SEREM CONHECIDAS. O 

ESPECIALISTA AFIRMOU QUE A SEU VER O IEMA E O IBAMA NÃO TEM DADO 

CONTA DE FAZER SEU TRABALHO COM A EFICIÊNCIA NECESSÁRIA, E 

HISTORICAMENTE A PAUTA AMBIENTAL NAS GESTÕES PÚBLICAS NÃO TEM 

TIDO A IMPORTÂNCIA MERECIDA, SENDO NECESSÁRIO SE DISCUTIR 

MELHOR ESSAS QUESTÕES. DIZENDO QUE SE HISTORICAMENTE OS 

ÓRGÃOS DO ESTADO E DO GOVERNO FEDERAL NÃO TEM DADO CONTA, 

QUESTIONOU SE AINDA ASSIM O MUNICÍPIO FICARIA ESPERANDO AS 

RESPOSTAS E PROVIDÊNCIAS CHEGAREM. O ESPECIALISTA DISSE APELAR 

AO DIREITO DA INFORMAÇÃO, NA QUAL O CIDADÃO TEM O DIREITO DE SER 

INFORMADO A RESPEITO DAS QUESTÕES AMBIENTAIS, INFORMAÇÕES 

ESSAS QUE DEVEM SER PRODUZIDAS DE FORMA TÉCNICA E NÃO SENDO 

ATRAVÉS DE ESPECULAÇÃO. SUGERINDO QUE O MUNICÍPIO ANALISE A 

VIABILIDADE JURÍDICA DE FAZER COM QUE A SAMARCO COLOQUE 

RECURSOS NO FUNDO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE DA CIDADE, PARA 

QUE O MUNICÍPIO POSSA USAR OS RECURSOS SEJAM UTILIZADOS 

ESPECIFICAMENTE PARA MONITORAMENTO E PESQUISAS, POR EXEMPLO, 

EM UM CONVÊNIO COM A UNIVERSIDADE. DIZENDO QUE ESSA ATITUDE É 

PRIMORDIAL PARA QUE O MUNICÍPIO NO FUTURO POSSA FAZER UMA LISTA 

DOS PREJUÍZOS SOFRIDOS COMO ESTÁ SENDO RECOMENDANDO PELO 

MINISTÉRIO PÚBLICO ÀS CIDADES ATINGIDAS. SUGERINDO A 

CONSTITUIÇÃO DE UM GRUPO DE MONITORAMENTO DE CURTO, MÉDIO E 

LONGO PRAZO, MESMO PORQUE, NO FUTURO AS DISCUSSÕES SERÃO 

FEITAS EM UM CAMPO JURÍDICO, NO QUAL É ESSENCIAL A APRESENTAÇÃO 

DE PROVAS, QUE NESSE CASO DEVEM SER FEITOS ATRAVÉS DE 

DOCUMENTOS E LAUDOS TÉCNICOS. DIZENDO QUE O MUNICÍPIO NÃO PODE 
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ESPERAR QUE O IEMA E IBAMA, PRODUZAM OS REFERIDOS DOCUMENTOS, 

SENDO NECESSÁRIO QUE O MUNICÍPIO TOME SUAS PRÓPRIAS 

PROVIDÊNCIAS. EM VIRTUDE DO HORÁRIO, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A PRORROGAÇÃO DA 

PRESENTE SESSÃO, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. APÓS, FRANQUEOU O USO DA PALAVRA AOS VEREADORES. 

PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA AGRADECEU AS 

EXPLANAÇÕES DOS PROFESSORES DA UNIVERSIDADE, DIZENDO 

ACREDITAR QUE O DEBATE DEVE CONTINUAR, SENDO VIABILIZADO JUNTO 

À CÂMARA OU AO MUNICÍPIO DE LINHARES. AMANTINO RESSALTOU QUE FOI 

MUITO IMPORTANTE A FALA DO DOUTOR TEIXEIRA QUANTO A 

NECESSIDADE DE PRODUÇÃO DE PROVAS PARA UM FUTURO 

RESSARCIMENTO DO MUNICÍPIO E DOS CIDADÃOS, DOS PREJUÍZOS QUE 

CERTAMENTE VIRÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA AGRADECEU A 

COLABORAÇÃO DOS PROFESSORES, DIZENDO QUE OS MESMOS, 

TROUXERAM INFORMAÇÕES PRECIOSAS QUE SERVIRÃO DE BASE PARA AS 

AÇÕES DESTA CASA DE LEIS. SALIENTANDO QUE O CONVITE FEITO AOS 

PROFESSORES, DEMONSTRA A PREOCUPAÇÃO DESTA CASA EM DEFENDER 

OS INTERESSES DO MUNICÍPIO E DOS CIDADÃOS MAIS HUMILDES QUE 

DEPENDEM DO RIO PARA SOBREVIVER. PELA ORDEM, O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA PARABENIZOU E AGRADECEU AOS VEREADORES 

PELA AULA TÉCNICA DADA NESSA NOITE, QUE COM CERTEZA ESCLARECEU 

MUITAS DÚVIDAS. RESSALTANDO QUE ESSA É A HORA DE SE “SACUDIR” E 

FOCAR NA QUESTÃO AMBIENTAL. FABRÍCIO DESTACOU A NECESSIDADE DE 

INTERAÇÃO ENTRE OS TÉCNICOS E AS PESSOAS DAS REGIÕES 

RIBEIRINHAS QUE SOBREVIVEM DA PESCA. ENFATIZANDO QUE É 

NECESSÁRIO SE PENSAR EM POLÍTICAS PÚBLICAS AMBIENTAIS, 

UTILIZANDO-SE OS RECURSOS DO FUNDEMA PARA A CONSCIENTIZAÇÃO DA 

POPULAÇÃO, RECUPERAÇÃO DOS RIOS E LAGOAS DO MUNICÍPIO. FABRÍCIO 
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DECLAROU QUE O MUNICÍPIO TEM OS RECURSOS NECESSÁRIO PARA 

FAZER OS ESTUDOS QUE SÃO NECESSÁRIOS, PARA COBRAR A 

MINERADORA SAMARCO O RESSARCIMENTO DOS DANOS AMBIENTAIS E 

ECONÔMICOS CAUSADOS A NOSSA REGIÃO. DIZENDO ACHAR IMPORTANTE 

QUE A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE VENHA A SE PRONUNCIAR SOBRE 

AS MEDIDAS PREVENTIVAS E AÇÕES QUE ESTÁ TOMANDO QUANTO AO 

DESASTRE AMBIENTAL. PELA ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

PARABENIZOU OS PROFESSORES PELA PALESTRA E SOLICITOU AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE ENCAMINHE CÓPIA DO ÁUDIO DA 

FALA DOS MESMOS AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE NO 

INTUITO DE QUE O SECRETÁRIO POSSA SE INTEIRAR DE TUDO QUE FOI 

DITO, E, SE POSSÍVEL SE MARQUE UMA REUNIÃO COM OS VEREADORES 

PARA QUE SE POSSA DEBATER A QUESTÃO ESPECIALMENTE NO QUE DIZ 

RESPEITO AO USO DOS RECURSOS DO FUNDEMA. RESSALTANDO QUE O 

CAMINHO A SER TRILHADO É PENOSO, MAS ESSE É O MOMENTO DE SE 

UNIR FORÇAS E AS “DICAS” REPASSADAS PELOS TÉCNICOS NESTA NOITE 

SERÃO DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA PARA A RESOLUÇÃO DO 

PROBLEMA. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA AGRADECEU AOS 

PROFESSORES PELA AULA DADA SOBRE O TEMA E INFORMOU QUE 

RECEBEU NOTÍCIAS DE QUE O PREFEITO MUNICIPAL JAIR CORREIA ESTEVE 

REUNIDO EM SEU GABINETE COM O REPRESENTANTE DA SAMARCO, 

DOUTOR ALEXANDRE DE ANDRADE SOUZA.  SALIENTANDO QUE A ENTREGA 

DO ÁUDIO DA SESSÃO SERIA MUITO IMPORTANTE, PARA QUE A 

ADMINISTRAÇÃO POSSA PETICIONAR RECURSOS PARA O FUNDO 

MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE, CASO AINDA NÃO TENHA FEITO. 

RESSALTANDO QUE FALA DOS DOUTORES NESTA NOITE MOSTRA QUE É 

NECESSÁRIO TER A SABEDORIA DE OUVIR E APRENDER MUITO MAIS COM 

QUEM SABE. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DISSE COMPACTUAR 

COM A SUGESTÃO DO VEREADOR ESTÉFANO PARA ENVIO DO ÁUDIO, 
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AFIRMANDO QUE PRECISOU A CÂMARA SE MOBILIZAR E TRAZER 

ESPECIALISTAS PARA QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE 

POSSA EMPENHAR ALGUMA AÇÃO, JÁ QUE ATÉ AGORA NÃO O VIU FAZENDO 

NADA DE PRODUTIVO PARA TENTAR MINIMIZAR OS IMPACTOS DO QUE 

PODE ACONTECER AO RIO DOCE. DIZENDO-SE SATISFEITO PELA FALA DOS 

TÉCNICOS CORROBORAREM MUITAS DE SUAS FALAS NESTA CASA A 

RESPEITO DOS COM A CONTAMINAÇÃO DO RIO DOCE. USANDO A PALAVRA 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU, EM NOME DA CÂMARA DE 

LINHARES, AOS ESPECIALISTAS DA ÁREA AMBIENTAL, DIZENDO QUE AS 

INFORMAÇÕES HOJE PRESTADAS SERÃO DE GRANDE IMPORTÂNCIA PARA 

AS AÇÕES DESTA CASA E DO GOVERNO MUNICIPAL, DIZENDO QUE O 

LEGISLATIVO ENVIARÁ A UFES MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES COM 

AGRADECIMENTOS AOS PROFESSORES PELA IMPORTANTE CONTRIBUIÇÃO 

FEITA NESTA NOITE AO MUNICÍPIO DE LINHARES. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 940, 3084, 3094, 3352, 3440 e 3054/2015, TODOS 

COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS DE LEIS NºS. 

3054, 3440, 3352 E 3084/2015 SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 3054, 3440, 3352 E 

3084/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO 

DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA 

CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE LEI Nº. 940/2015, O AUTOR DA 
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MATÉRIA, VEREADOR TARCÍSIO SILVA, SOLICITOU A RETIRADA DE PAUTA 

DA MATÉRIA PARA MELHOR ANÁLISE E MELHORIAS NO BOJO DO PROJETO. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE O PROJETO DE 

LEI Nº. 3094/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR 

UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3094/2015, O AUTOR DA 

MATÉRIA, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, SOLICITOU A RETIRADA DA 

MATÉRIA DE PAUTA PARA MELHOR ANÁLISE E MELHORIAS NO BOJO DO 

PROJETO. APÓS, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DA COMPOSIÇÃO DA 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO – CPI, REQUERIDA ATRAVÉS DO 

PROTOCOLO Nº. 3437/2015, QUE DESTINA-SE A APURAR FATOS 

RELACIONADOS À SUPOSTAS IRREGULARIDADES NA DISTRIBUIÇÃO DA 

MERENDA ESCOLAR. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

HOUVE A INDICAÇÃO DOS SEGUINTES VEREADORES PARA COMPOREM A 

CPI: ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA - PROTOCOLO Nº. 3540/2015; 

EDIMAR VITORAZZI - PROTOCOLO Nº.3543/2015; MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA PROTOCOLO Nº. 3542/2015; AMANTINO PEREIRA PAIVA - 

PROTOCOLO Nº.3538/2015; FRANCISCO TARCÍSIO SILVA - PROTOCOLO Nº. 

3545/2015, MARCELO PESSOTI - PROTOCOLO Nº. 3544/201; ZECA CORREIA - 

PROTOCOLO Nº. 3541/2015; JOEL CELESTRINI - PROTOCOLO Nº. 3546/2015, E 

RENATO RANGEL - PROTOCOLO Nº. 3547/2015. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA QUESTIONOU QUANTO AO INTERESSE DOS PRETENSOS 

CANDIDATOS PARA OCUPAR O CARGO DE PRESIDENTE DA CPI, OCASIÃO 

EM QUE SE MANIFESTARAM OS VEREADORES FRANCISCO TARCÍSIO SILVA 

E AMANTINO PEREIRA PAIVA. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

INTERESSES DOS VEREADORES FRANCISCO TARCÍSIO SILVA E AMANTINO 

PEREIRA PAIVA AO CARGO DE PRESIDENTE DA CPI, SENDO ELEITO O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PELA MAIORIA, NA FORMA REGIMENTAL. 
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REGISTRA-SE QUE VOTARAM NO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA OS 

VEREADORES DR. CARDIA, FABRÍCIO LOPES, JOEL CELESTRINI, RENATO 

RANGEL E O PRÓPRIO AMANTINO, E, OS DEMAIS, VOTARAM NO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA. ATO CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INDAGOU AOS COLEGAS INDICADOS QUANTO AO INTERESSE AO CARGO DE 

RELATOR DA REFERIDA CPI, MOMENTO EM QUE MANIFESTARAM 

INTERESSE OS VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E MARCELO 

PESSOTI. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AS INDICAÇÕES DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA E MARCELO PESSOTI AO CARGO 

DE RELATOR DA CPI, SENDO ELEITO O VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

PELA MAIORIA, NA FORMA REGIMENTAL. REGISTRA-SE QUE VOTARAM NO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA OS VEREADORES DR. CARDIA, 

FABRÍCIO LOPES, JOEL CELESTRINI, RENATO RANGEL E O PRÓPRIO 

AMANTINO, E OS DEMAIS, VOTARAM NO VEREADOR MARCELO PESSOTI. 

APÓS, OS VEREADORES, JOEL CELESTRINI, RENATO RANGEL, AMANTINO 

PEREIRA PAIVA E TEIXEIRA RETIRARAM SEUS NOMES À INDICAÇÃO PARA 

MEMBROS DA CPI. NA SEQUÊNCIA, PROCEDEU-SE A VOTAÇÃO DA 

INDICAÇÃO DOS NOMES DOS VEREADORES MIRAVALDO PEREIRA DE 

ALMEIDA, EDIMAR VITORAZZI E ZECA CORREIA AOS CARGOS DE MEMBROS 

DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO, SENDO ELEITOS PELA 

MAIORIA NA FORMA REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE A ABSTENÇÃO DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, DR. CARDIA, FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA E RENATO RANGEL. FICANDO ASSIM COMPOSTA A COMISSÃO 

PARLAMENTAR DE INQUÉRITO REQUERIDA ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº. 

3437/2015, OBEDECENDO AO CRITÉRIO DA PROPORCIONALIDADE 

PARTIDÁRIA: PRESIDENTE – VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, 

RELATOR – VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS, MEMBROS – 

VEREADORES MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, EDIMAR VITORAZZI 

– PTN, E, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO 
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PROJETO DE LEI Nº. 940/2015 O VEREADOR AMANTINO SE MANIFESTOU 

SUGERINDO QUE SEJA ADITADO AO PROJETO A PROIBIÇÃO DA CHAMADA 

“CONTRIBUIÇÃO VOLUNTÁRIA”, QUE ESTÁ OCORRENDO NAS ESCOLAS E 

CAUSANDO CONSTRANGIMENTO AOS PAIS, HAJA VISTO QUE NEM TODO PAI 

TEM A POSSIBILIDADE DE FAZÊ-LA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO 

DE LEI Nº. 3084/2015, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

DR. CARDIA EXTERNOU SUA PREOCUPAÇÃO SOBRE A QUE SECRETARIA 

ESTARIA VINCULADO O FUNDO MUNICIPAL DE PROTEÇÃO E DEFESA CIVIL, 

DIZENDO ACREDITAR QUE O FUNDO DEVERIA ESTAR VINCULADO À 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA. O VEREADOR AMANTINO 

RESSALTOU QUE SUA PREOCUPAÇÃO COM O PROJETO ORA EM 

DISCUSSÃO DIZ RESPEITO A REGULAMENTAÇÃO DO DECRETO EM TRINTA 

DIAS, TAMBÉM A ORIGEM DOS RECURSOS QUE COMPORÃO O FUNDO OU SE 

HAVERÁ TAXAÇÃO DE ALGUÉM. PEDINDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA QUE RETENHA O PROJETO NA MESA ATÉ A PRÓXIMA SESSÃO 

PARA MELHOR ANÁLISE DA MATÉRIA. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE O FUNDO SERÁ VINCULADO AO GABINETE DO PREFEITO 

MUNICIPAL E SERÁ ADMINISTRADO POR UM CONSELHO GESTOR 

CONFORME DISPOSIÇÃO DOS ART. 1º, 9º E SEGUINTE DO PROJETO DE LEI. 

DIZENDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO EM ATRASAR A VOTAÇÃO DO PROJETO, 

SERIA NO SENTIDO DE NÃO SE TER MEIOS DE RECEBER RECURSO PARA A 

DEFESA CIVIL E DEIXAR ASSIM O MUNICÍPIO PREJUDICADO NESSE 

MOMENTO DE CRISE HÍDRICA QUE POR QUAL A CIDADE PASSA. O 

VEREADOR JOEL CELESTRINI DECLAROU QUE AS DÚVIDAS QUE COMO HÁ 

ENTENDIMENTOS DIFERENTES SOBRE O PROJETO SERIA INTERESSANTE 

ADIAR A VOTAÇÃO PARA A PRÓXIMA SESSÃO PARA QUE OS VEREADORES 

POSSAM ANALISAR MELHOR A MATÉRIA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU ENTENDER A POSIÇÃO DOS VEREADORES, DIZENDO 

QUE AQUELES QUE TIVEREM DÚVIDAS PODERÃO ANALISAR NA 
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PROCURADORIA. MAS, O PROJETO É DEMASIADAMENTE IMPORTANTE 

DEVIDO AO MOMENTO QUE O MUNICÍPIO VIVE, SENDO NECESSÁRIO QUE JÁ 

SE TENHA AMPARO LEGAL PARA SE RECEBER POSSÍVEIS VERBAS ATÉ 

MESMO DA PRÓPRIA SAMARCO. DESSA FORMA, NÃO QUER TER A 

RESPONSABILIDADE DE SEGURAR O PROJETO NA MESA DIRETORA PARA 

QUE NÃO HAJA A POSSIBLIDADE ALGUMA DA CIDADE NÃO RECEBER 

POSSÍVEIS VERBAS POR NÃO TER APROVADO ESSE PROJETO. O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE ENTENDER A PREOCUPAÇÃO DO 

VEREADOR CARDIA, MAS DECLAROU QUE O CHEFE DO EXECUTIVO PODE 

USAR DE SEU PODER DISCRICIONÁRIO E VINCULAR LEGALMENTE O FUNDO 

AO SEU GABINETE. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 

3084/2015 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO QUE VOTARÁ 

FAVORAVELMENTE, MAS COM ALGUMAS PREOCUPAÇÕES, POIS A 

ADMINISTRAÇÃO AO SER VER DEIXA DÚVIDAS QUANTO AOS SEUS ATOS. O 

VEREADOR DR. CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO, DIZENDO QUE VOTARÁ 

FAVORAVELMENTE, MAS FAZ QUESTÃO DE REGISTRAR QUE ACREDITA QUE 

O FUNDO DEVERIA FICAR VINCULADO À SECRETARIA DE SEGURANÇA, E 

QUE, O PROJETO JÁ DEVERIA TER VINDO COM TODA SUA 

REGULAMENTAÇÃO. O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA JUSTIFICOU 

SEU VOTO FAVORÁVEL DIZENDO QUE O LEGISLATIVO TEM A OBRIGAÇÃO 

DE FAZER O SEU PAPEL EM FAVOR DOS INTERESSES DA POPULAÇÃO, 

PRINCIPALMENTE NESSE MOMENTO DE CRISE EM QUE VIVE O MUNICÍPIO. 

EM TEMPO, NA COMPOSIÇÃO DA CPI REQUERIDA ATRAVÉS DO PROTOCOLO 

Nº. 3437/2015, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE INTERESSE DE VÁRIOS 

COLEGAS NA COMPOSIÇÃO DA CPI INFELIZMENTE SE TRATA DE MANOBRA 

POLÍTICA. DIZENDO QUE SUA PREOCUPAÇÃO É A “PROSTITUIÇÃO” DA 

ATIVIDADE POLÍTICA NO BRASIL. AFIRMANDO QUE OS VEREADORES DEVEM 
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TER A CONSCIÊNCIA DE QUE A PREOCUPAÇÃO MAIOR DEVE SER O 

INTERESSE DA SOCIEDADE. SALIENTANDO QUE TÊM INTERESSE EM 

PARTICIPAR DA CPI NÃO COM O INTUITO DE CRIAR DIFICULDADES PARA 

ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL, MAS PARA TRABALHAR COM ALTIVEZ EM PROL 

DO CIDADÃO LINHARENSE. DIZENDO SE CANDIDATAR A TODOS OS 

CARGOS. O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE SEU INTERESSE É 

SOMENTE NO CARGO DE PRESIDENTE DA CPI, MAS SE O PLENÁRIO NÃO O 

ELEGER, NÃO TERÁ NENHUMA TRISTEZA POR ISSO POIS RESPEITA A 

DEMOCRACIA.  O VEREADOR DR.  CARDIA DISSE CONFIAR NA CAPACIDADE 

DO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, MAS, VOTA NO VEREADOR AMANTINO PARA 

PRESIDÊNCIA DA CPI, PARA MANTER A COERÊNCIA, JÁ QUE ASSINOU 

JUNTAMENTE COM O PRÓPRIO AMANTINO O REQUERIMENTO PARA 

CRIAÇÃO DA CPI. O VEREADOR, FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO NO 

VEREADOR AMANTINO PARA PRESIDÊNCIA DA CPI, DIZENDO QUE O 

VEREADOR SEMPRE SE DESTACOU NA PREOCUPAÇÃO COM AS ESCOLAS 

DO MUNICÍPIO, E SUA PRESENÇA SERÁ IMPORTANTE PARA A DEMOCRACIA 

E EQUILÍBRIO DOS PARTIDOS DA SITUAÇÃO E OPOSIÇÃO. O VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, JUSTIFICOU SEU VOTO NO VEREADOR AMANTINO PARA 

PRESIDENTE DA CPI, DIZENDO QUE ELE FOI UM DOS QUE ASSINARAM O 

REQUERIMENTO PARA SUA CRIAÇÃO. RESSALTANDO QUE VÊ COM 

ESTRANHEZA UM VEREADOR QUE SE ABSTEVE DA VOTAÇÃO PARA 

CRIAÇÃO DA CPI AGORA CONCORRER AO CARGO DE RELATOR. O 

VEREADOR RENATO RANGEL JUSTIFICOU SEU VOTO NO VEREADOR 

AMANTINO PARA PRESIDÊNCIA DA CPI, DIZENDO QUE O FAZ 

PRIMEIRAMENTE PELO COMPROMISSO ASSINADO NO REQUERIMENTO 

PARA CRIAÇÃO DA MESMA, RESSALTANDO QUE FOI O VEREADOR 

AMANTINO O IDEALIZADOR DA CPI. O VEREADOR AMANTINO RESSALTOU 

ACHAR INTERESSANTE QUE O PRÓPRIO VEREADOR MARCELO PESSOTI, 

QUE SE ABSTEVE DE VOTAR PARA A CRIAÇÃO DA COMISSÃO, QUEIRA SE 
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CANDIDATAR A RELATORIA DA MESMA. DIZENDO QUE SUA INTENÇÃO 

MAIOR EM PARTICIPAR DA CPI, É EM AJUDAR NA RESOLUÇÃO DOS 

PROBLEMAS DA MERENDA. SALIENTADO QUE SUA PREOCUPAÇÃO É QUE, 

POR CONCHAVO OU DEFESA POLÍTICA, POSSA SE ESTAR DEIXANDO DE SE 

IMPORTAR COM AS CRIANÇAS QUE NÃO ESTÃO SE ALIMENTANDO DIREITO 

POR CAUSA DA OMISSÃO DE ALGUÉM. O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

PARABENIZOU OS COLEGAS QUE COMPORÃO A CPI, E RETIROU SUA 

CANDIDATURA AO CARGO DE MEMBRO. ENFATIZANDO QUE AS 

INFORMAÇÕES QUE O CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR O PASSOU 

ESTARÃO À DISPOSIÇÃO DA CPI, E QUE, SE TAIS INFORMAÇÕES NÃO 

FOREM RELATADAS NA CPI, AS PUBLICARÁ MESMO QUE SEJA EM JORNAIS 

PARTICULARES. O VEREADOR AMANTINO, DECLAROU QUE RETIRA SEU 

NOME A CANDIDATURA DE MEMBRO DA COMISSÃO, DIZENDO ESPERAR QUE 

CADA UM TRABALHE DE ACORDO COM SUA CONSCIÊNCIA PENSANDO NA 

POPULAÇÃO DE LINHARES. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE SER 

UMA PENA A DESISTÊNCIA DO VEREADOR AMANTINO DA CPI, JÁ QUE 

ACREDITA QUE O COLEGA TERIA MUITO A CONTRIBUIR PARA CPI. 

AFIRMADO, QUE INCLUSIVE, VOTARÁ NO VEREADOR AMANTINO PARA 

MEMBRO DA COMISSÃO SE O MESMO COLOCAR SEU NOME À DISPOSIÇÃO. 

O VEREADOR TEIXEIRA, RETIROU A INDICAÇÃO DE SEU NOME PARA 

MEMBRO DA CPI, DIZENDO QUE SERIA IMPORTANTE PARTICIPAÇÃO DOS 

VEREADORES DR. CARDIA, AMANTINO, FABRÍCIO LOPES, JOEL CELESTRINI, 

OU RENATO RANGEL NA REFERIDA CPI. FOI CONCEDIDO TEMO DE 

LIDERANÇA AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, QUE 

USANDO DA PALAVRA PARABENIZOU SEU COLEGA DE PARTIDO, VEREADOR 

AMANTINO, POR SUA POSTURA NESTA CASA DE LEIS. DIZENDO DESEJAR 

BOA SORTE AOS MEMBROS DA CPI ORA COMPOSTA, MAS, ACREDITA QUE A 

MESMA NÃO ATINGIRÁ O RETORNO E TRANSPARÊNCIA QUE A POPULAÇÃO 

ESPERA. RESSALTANDO QUE NÃO HÁ O INTUITO DE PREJUDICAR NINGUÉM 
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COM A CRIAÇÃO DA CPI, MAS AS MANOBRAS FEITAS, PARECEM QUERER 

TIRAR O FOCO DO DESCASO QUE ESTÁ ACONTECENDO NA EDUCAÇÃO. 

POR ISSO PARABENIZA A POSTURA DO VEREADOR AMANTINO E 

COMPARTILHA DA SUA FALA QUANTO A QUESTÃO DA “PROSTITUIÇÃO 

POLÍTICA”. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

17/11/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 23/11/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  
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RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 

ATA DA QUADRAGÉSIMA TERCEIRA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

TRÊS DE NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MARCELO PESSOTI – PPS, TENDO COMO 

SECRETÁRIO AD HOC O VEREADOR JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

16/11/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. O PRESIDENTE EM 

EXERCÍCIO MARCELO PESSOTI JUSTIFICOU O ATRASO DO TITULAR 

VEREADOR MILTINHO COLEGA E DO PRIMEIRO SECRETÁRIO ESTÉFANO 

SILOTE, POR ESTAREM REPRESENTANDO A CÂMARA MUNICIPAL DE 

LINHARES EM UMA REUNIÃO COM A MINISTRA DO MEIO AMBIENTE, IZABELA 

TEIXEIRA. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, 

DATADO DE 20/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3749/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE 

PESAR EM FAVOR DOS FAMILIARES DO SENHOR ANTÔNIO MARQUES DA 

SILVA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, DATADOS DE 23/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3758/2015 – SOLICITANDO 

A INSTALAÇÃO DE PONTO DE ÔNIBUS NA AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, 
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ANTES DO SINAL, NO BAIRRO COLINA.  PROTOCOLO Nº. 3759/2015 – 

SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE TENDA (TOLDO)NO PONTO DE TAXI 

LOCALIZADO NA AVENIDA JOÃO FELIPE CALMON EM FRENTE A “FARMÁCIA” 

UNIÃO E “CLASSIC NOIVAS”. PROTOCOLO Nº. 3760/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE TORRE DE TELEFONIA CELULAR NO DISTRITO DE 

CÓRREGO FARIAS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 23/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3761/2015 – SOLICITANDO CALÇAMENTO DA RUA DO PORTO E 

CONSTRUÇÃO DA ARQUIBANCADA DO CAMPO DE FUTEBOL “GERALDO 

BOBBIO”, BEM COMO, MANUTENÇÃO DOS EQUIPAMENTOS PÚBLICOS 

EXISTENTES NA LOCALIDADE DO GUAXE, CONFORME ESPECIFICA: 

REFORMA GERAL DA “EMEF OROSIMBO LEITE”; PINTURA NA QUADRA 

POLIESPORTIVA; PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS DA RUA PRINCIPAL. 

PROTOCOLO Nº. 3762/2015 – SOLICITA QUE O SETOR COMPETENTE 

PROMOVA A FISCALIZAÇÃO E IMPEÇA A OBSTRUÇÃO DAS CALÇADAS PARA 

PEDESTRES, OCUPADAS POR COMERCIANTES LOCAIS, APLICANDO 

INICIALMENTE MEDIDAS CORRETIVAS DE ORIENTAÇÕES E ADVERTÊNCIAS, 

E POR FINAL, EM CASO DE DESCUMPRIMENTO ÀS ORIENTAÇÕES DO SETOR 

FISCALIZADOR, SEJA TOMADA AS MEDIDAS LEGAIS CABÍVEIS DE ACORDO 

COM O CÓDIGO DE POSTURA MUNICIPAL. CITANDO QUE A MEDIDA VISA 

BENEFICIAR O PEDESTRE, REDUZINDO O RISCO DE ENVOLVIMENTO EM 

ACIDENTES AO DISPUTAREM ESPAÇO COM VEÍCULOS EM MOVIMENTO NAS 

VIAS PÚBLICAS. PROTOCOLO Nº. 3763/2015 – SOLICITANDO SERVIÇOS DE 

MANUTENÇÃO NA PRAÇA “22 DE AGOSTO”, COM A REFORMA OU 

SUBSTITUIÇÃO DOS EQUIPAMENTOS, CONFORME ESPECIFICA: ACADEMIA 

POPULAR COM APARELHOS DANIFICADOS E LIXEIRAS DESTRUÍDAS. 

CITANDO QUE ALÉM DA AUSÊNCIA DA MANUTENÇÃO DOS EQUIPAMENTOS 

MENCIONADOS, PODE SE OBSERVAR A PERMANÊNCIA DE ACAMPAMENTO 
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DE MORADORES DE RUAS, FALTA DE SEGURANÇA PÚBLICA E CALÇADAS 

PARA PEDESTRES INVADIDAS NOS FINAIS DE SEMANA POR COMERCIANTES 

IMPEDINDO A PRÁTICA DE ESPORTES. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 23/11/2015, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 3765/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR 

IVAN LÚCIO FONSECA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 23/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3766/2015 – SOLICITANDO 

A SUBSTITUIÇÃO DA LIXEIRA LOCALIZADA NO CRUZAMENTO DA AVENIDA 

GOVERNADOR JONES DOS SANTOS NEVES COM A AVENIDA AUGUSTO 

PESTANA, EM FRENTE AO SINDICATO PATRONAL, NO CENTRO DESTE 

MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3767/2015 – SOLICITA REPAROS NA 

PAVIMENTAÇÃO DAS SEGUINTES VIAS: RUA CASTORINA GARCIA DURÃO, EM 

FRENTE AO Nº. 217, E, NA RUA LUIZ POLTRONIERI, EM FRENTE AO Nº. 692, 

NO BAIRRO TRÊS BARRAS; CURVA DA RODOVIA DE ACESSO À LOCALIDADE 

DE CÓRREGO FARIAS, NAS PROXIMIDADES DA BR-101. SEGUE FOTOS 

REPROGRÁFICAS ANEXAS PARA MELHOR COMPREENSÃO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 23/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3771/2015 – SOLICITANDO 

PROVIDÊNCIAS PARA AVALIAÇÃO, REVISÃO E READEQUAÇÃO DA REDE 

ELÉTRICA DA ESCOLA “EPM BOA ESPERANÇA”, EM CHAPADÃO DAS 

PALMINHAS. CITANDO QUE A MENCIONADA REDE ELÉTRICA PASSA, SEM 

ISOLAMENTO, POR CIMA DO PÁTIO DE RECREAÇÃO DA ESCOLA, CAUSANDO 

RISCOS DE ACIDENTES, O QUE POR CERTO, IMPEDE A PRÁTICA DE 

ESPORTES NO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3771/2015 – SOLICITA, COM 

URGÊNCIA, REPAROS NA TAMPA DA FOSSA QUE ESTÁ A “CÉU ABERTO”, NA 

ESCOLA “EPM BOA ESPERANÇA”, EM CHAPADÃO DAS PALMINHAS. 

PROTOCOLO Nº. 3772/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS PARA 
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INSTALAÇÃO DE UMA CAIXA D’AGUA NA ESCOLA “EPM BOA ESPERANÇA”, 

EM CHAPADÃO DAS PALMINHAS. PROTOCOLO Nº.3773/2015 – SOLICITANDO 

A TROCA DA AREIA DO PÁTIO DE RECREAÇÃO DA ESCOLA “EPM BOA 

ESPERANÇA”, EM CHAPADÃO DAS PALMINHAS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 

23/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3778/2015 – SOLICITANDO A PINTURA DO QUEBRA-MOLAS 

LOCALIZADO NA RUA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, PRÓXIMO AO FERO VELHO, 

BAIRRO NOVO HORIZONTE. PROTOCOLO Nº. 3779/2015 – SOLICITANDO A 

PINTURA DO QUEBRA-MOLAS EXISTENTE NA RUA DUQUE DE CAXIAS, 

PRÓXIMO AO CAMPO DO VASQUINHO. PROTOCOLO Nº. 3780/2015 – SOLICITA 

A TAPAGEM DE BURACO EXISTENTE NA RUA MARTINS AFONSO DE SOUZA, 

PRÓXIMO À PADARIA “MAIS PÃO”, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 

3781/2015 – SOLICITA A PINTURA DO QUEBRA-MOLAS EXISTENTE NA RUA 

MARTINS AFONSO DE SOUZA, PRÓXIMO À “PADARIA MAIS PÃO” NO BAIRRO 

INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3782/2015 – SOLICITANDO TAPAGEM DO 

BURACO EXISTENTE NA AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, PRÓXIMO AO 

“SPORTS BAR”, BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3783/2015 – SOLICITA 

POLICIAMENTO EFETIVO NA PRACINHA DO BAIRRO INTERLAGOS 2. 

PROTOCOLO Nº. 3784/2015 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NO 

CRUZAMENTO DA AVENIDA PEDRO ÁLVARES CABRAL COM A RUA ANTÔNIO 

FERNANDES DE ALMEIDA NO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO QUE NO 

LOCAL EXISTEM MUITOS BURACOS E FAIXAS DE PEDESTRES SEM PINTURA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA, DATADOS DE 23/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3787/2015 – SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º, DO ART.339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, 

BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME 

POR MEIO DE CERTIDÃO QUANTO AOS REGISTROS DE CASOS DO 
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TRANSMISSOR “AEDES AEGYPTI” (DENGUE, CHIKUNGUNHA E ZIKA) NO 

CORRENTE ANO, EM NOSSO MUNICÍPIO. PROTOCOLO Nº. 3788/2015 – 

SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º, DO ART.339, DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, QUE INFORME POR MEIO DE CERTIDÃO SE Á REGISTRO DE 

CASOS DO “ZIKA VÍRUS”, TRANSMITIDO PELO MOSQUITO “AEDES AEGYPIT” 

NO CORRENTE ANO EM NOSSO MUNICÍPIO. JUSTIFICANDO O PEDIDO, EM 

RAZÃO DE SE FAZER O CONTROLE PREVENTIVO DA SAÚDE PÚBLICA 

MUNICIPAL, PRINCIPALMENTE PELA EPIDEMIA DESSA DOENÇA NA REGIÃO 

NORDESTE DO BRASIL QUE ESTÁ CAUSANDO ALARMANTE REGISTROS DE 

CASOS DE MICROCEFALIA EM BEBÊS CUJAS MÃES TENHAM SIDO 

CONTAMINADAS PELO “ZIKA VÍRUS”. PROTOCOLO Nº. 3789/2015 – 

SOLICITANDO A EXECUÇÃO DO SERVIÇO DE ESGOTAMENTO DAS FOSSAS 

DOS IMÓVEIS DA COMUNIDADE DE BARRA SECA. PROTOCOLO Nº. 3790/2015 

– SOLICITANDO ATUAÇÃO JUNTO AO EMPREENDIMENTO “TERRAS 

ALPHAVILLE”, PARA QUE O MESMO PROMOVA REPAROS NO 

ASFALTAMENTO A ES-248 E DA AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO, NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE O EMPREENDIMENTO ATÉ A ESTAÇÃO DE 

TRATAMENTO DE ESGOTO DO BAIRRO AVISO. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM 

RAZÃO DA CONSTATAÇÃO DE QUE AQUELE EMPREENDIMENTO REALIZOU A 

CONSTRUÇÃO DE REDE DE ESGOTO EM MEIO A VIA PÚBLICA (ES-248 E 

AVENIDA FILOGÔNIO PEIXOTO), NO INTUITO DE DESTINAR O ESGOTO DO 

RESIDENCIAL DIRETAMENTE NA ESTAÇÃO DE TRATAMENTO DE ESGOTO DO 

BAIRRO AVISO. CITANDO QUE A OBRA DE RECAPEAMENTO PROMOVIDA 

POR AQUELA EMPRESA, NÃO FOI FEITA DENTRO DAS NORMAS DA ABNT, O 

QUE NOTA-SE AO SE VERIFICAR O ASFALTO IRREGULAR. ADEMAIS, O 

PRESENTE REQUERIMENTO, VISA QUE O MUNICÍPIO NÃO TENHA QUE 

ARCAR COM DESPESAS ORIUNDAS DA ATIVIDADE EMPRESARIAL PRIVADA. 

PROTOCOLO Nº. 3791/2015 – SOLICITANDO REPAROS NO ASFALTAMENTO 
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DA RUA PIAUÍ, PROXIMIDADES DO ESTABELECIMENTO COMERCIAL “BAR DO 

GENILSON”, NO BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3792/2015 – SOLICITA EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, A AMPLIAÇÃO DA REDE PLUVIAL EXISTENTE NA 

RUA JOSÉ BONIFÁCIO, NO TRECHO DE CRUZAMENTO DESTA VIA COM A RUA 

JOANA D’ARC NO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO O PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2014, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ 

O MOMENTO. JUSTIFICA-SE O PLEITO, NA MEDIDA EM QUE SE APROXIMA O 

PERÍODO CHUVOSO EM NOSSA REGIÃO, SENDO NOTÓRIO QUE NAQUELA 

LOCALIDADE HÁ UM ACÚMULO DE ÁGUA EXCESSIVO, O QUE DEMONSTRA 

QUE A DITA REDE PLUVIAL É INSUFICIENTE PARA COMPORTAR O VOLUME 

DAS ÁGUAS DAS CHUVAS. PROTOCOLO Nº. 3793/2015 – SOLICITANDO, EM 

CARÁTER DE URGÊNCIA, REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA JOSÉ 

BONIFÁCIO, PRÓXIMO AO IMÓVEL Nº. 1.299, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 

2014, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 3794/2015 – 

SOLICITANDO O IMEDIATO RETORNO E TÉRMINO DAS OBRAS DE 

CALÇAMENTO E CONSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO DA RUA JOÃO UBALDO 

DE SOUZA, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 395/2015 – SOLICITA 

ATUAÇÃO JUNTO AO COMANDO DO 12º BATALHÃO DA POLÍCIA MILITAR DO 

ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, NO INTUITO DE QUE HAJA MAIS E 

CONSTANTES FISCALIZAÇÕES DAS DETERMINAÇÕES DO CÓDIGO DE 

POSTURA MUNICIPAL (LC Nº.2613/06), PRINCIPALMENTE, AO QUE SE REFERE 

O ART. 42. JUSTIFICANDO O PEDIDO EM RAZÃO DE MILHARES DE 

RECLAMAÇÕES DOS MUNÍCIPES SOBRE A INSATISFAÇÃO COM 

ESTABELECIMENTOS COMERCIAIS E VEÍCULOS AUTOMOTORES QUE 

PROMOVEM RUÍDOS ACIMA DOS LIMITES PERMITIDOS PELA LEGISLAÇÃO 

VIGENTE, PERTURBANDO O SOSSEGO ALHEIO. PROTOCOLO Nº. 3796/2015 – 

SOLICITA URGENTEMENTE, O FECHAMENTO DA BOCA DA BARRA DO RIO 

IPIRANGA, NAS PROXIMIDADES DAS COMUNIDADES DE BARRA SECA E 
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URUSSUQUARA. CITANDO QUE A LAMA DE REJEITOS DA MINERADORA 

SAMARCO CHEGOU A FOZ DO RIO DOCE E, COM O MOVIMENTO DA MARÉ, 

ESTÁ SEGUINDO EM DIREÇÃO AS COMUNIDADES DE URUSSUQUARA E 

BARRA SECA. NESSE SENTIDO É IMPERIOSO QUE SEJA FECHADA A “BOCA 

DA BARRA” DO RIO IPIRANGA, PARA QUE COM AS CHEIAS E BAIXAS DA 

MARÉ, ESSES REJEITOS NÃO ENTREM NO LEITO DAQUELE RIO, CAUSANDO 

TAMBÉM A MORTE E PREJUÍZOS AMBIENTAIS NA LOCALIDADE.  PROTOCOLO 

Nº. 3799/2015 – SOLICITA AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DESTA CASA 

DE LEIS, COM SUSTENTÁCULO NO ART. 250, I, §§ 1º E 2º, DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA, QUE FAÇA A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO, ATENDIDOS OS PROCEDIMENTOS LEGAIS DESSA CASA DE 

LEIS, PARA QUE O MESMO PROMOVA EXPLICAÇÕES SOBRE OS SEGUINTES 

ASSUNTOS: I) CUMPRIMENTO DA LEI MUNICIPAL QUE VERSA SOBRE O 

REPASSE FINANCEIRO À ASSOCIAÇÃO DA ESCOLA DA FAMÍLIA AGRÍCOLA 

DE MARILÂNDIA – AEFAM, NO EXERCÍCIO DO ANO DE 2015; II) O ESTÁGIO DO 

PROJETO/OBRAS DA CONSTRUÇÃO DA NOVA SEDE DA EMEF “ ANTÔNIO 

FERNANDES DE ALMEIDA”, BEM COMO, A INDICAÇÃO PRECISA E 

FUNDAMENTADA DO PRAZO NECESSÁRIO PARA A CONCLUSÃO DA 

CONSTRUÇÃO; III) O QUANTITATIVO DE VAGAS DE QUE SERÃO OFERTADAS 

PARA OS ALUNOS DO ENSINO INFANTIL, FUNDAMENTAL E MÉDIO, NA REDE 

MUNICIPAL DE ENSINO PARA O ANO DE 2016, BEM COMO A INDICAÇÃO DE 

LOCALIZAÇÃO DE CADA UMA DESSAS VAGAS E O CRITÉRIO DE 

DISTRIBUIÇÃO DAS MESMAS; IV) QUAL O QUANTITATIVO DE MATERIAL 

DIDÁTICO (LIVROS), INSUMOS (GIZ, APAGADORES, PINCEIS ATÔMICOS, 

CANETAS ESFEROGRÁFICAS, PAPEL CARBONO, LÁPIS, PAPÉIS A4 E OFÍCIO, 

BEM COMO OS DEMAIS NECESSÁRIO AO FIEL EXERCÍCIO DAS ATIVIDADES 

ESTUDANTIS) E DE HIGIENE (PAPEL HIGIÊNICO, SABONETE, ÁLCOOL, 

DESINFETANTE, CLORO, VASSOURAS, RODOS, SABÃO EM PÓ, ENTRE 

OUTROS) DISPONÍVEL NA SECRETARIA NESSE MOMENTO, COM PROJEÇÃO 
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PARA O ANO DE 2016; V) O ESTÁGIO DO PROCESSO DE COMPRA DOS 

UNIFORMES ESCOLARES DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO QUE SERÃO 

DOADOS AOS ALUNOS NO ANO DE 2016. VI) O ESTÁGIO DO PROCESSO DE 

REFORMA/MANUTENÇÃO DO MURO DA EMEF “CABOCLO BERNARDO”, QUE 

PARTE JÁ NÃO EXISTE MAIS, COLOCANDO OS ALUNOS DESSA INSTITUIÇÃO 

EM CONDIÇÃO DE RISCO; VII) QUAIS AS PROVIDÊNCIAS QUE ESTÃO SENDO 

TOMADAS POR ESSA SECRETARIA PARA SOLUCIONAR OS PROBLEMAS DE 

CARGA HORÁRIA DOS SERVIDORES “SERVENTES”, DESTINADOS À 

EDUCAÇÃO, ONDE HÁ DISTINTAS CARGAS HORÁRIAS (6HS E 8HS) E A 

PRESTAÇÃO DOS TRABALHOS SÃO IDÊNTICOS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADO DE 

23/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3798/2015 – SOLICITANDO O REPARO NO 

CALÇAMENTO DA RUA VALDIR DURÃO NO BAIRRO SHELL, QUE FOI ABERTO 

PARA CONSTRUÇÃO DA REDE DE ESGOTO. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADO DE 23/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3803/2015 – SOLICITA CONGRATULAÇÃO EM HOMENAGEM AOS 25 ANOS DO 

JORNAL TERRAL, ONDE ESTE IMPORTANTE VEÍCULO DE COMUNICAÇÃO 

PROMOVERÁ UMA EXTENSA PROGRAMAÇÃO NOS DIAS 28 E 29 DE 

NOVEMBRO, E, 5 E 6 DE DEZEMBRO. OFÍCIO Nº. 106/2015, DO SPORT CLUB 

LINHARENSE LTDA, DATADO DE 18/11/2015 SOB O PROTOCOLO Nº. 3708/2015 

– SOLICITA APRESENTAÇÃO DO SPORT CLUBE LINHARENSE AOS 

VEREADORES, BEM COMO MANIFESTAR ACERCA DA ALTERAÇÃO DO 

PROJETO DE LEI Nº 3.281 DE 26 DE MARÇO DE 2013. OFÍCIO CG Nº. 201/2015 

DA CONTROLADORIA GERAL, DATADO DE 23/11/2015, PROTOCOLADO SOB O 

Nº.3769/2015 – CONVITE PARA O 3º SEMINÁRIO DE CONTROLE INTERNO, QUE 

TERÁ COMO TEMA “FISCALIZAÇÃO DOS CONTRATOS ADMINISTRATIVOS”, A 

SER REALIZADO NO DIA 01/12/2015, DAS 8:30H ÀS 11H NO AUDITÓRIO DA 
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FACELI. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3701/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

ISENÇÃO DO PAGAMENTO DO IPTU AOS PORTADORES DE DOENÇAS 

GRAVES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A SABER: PROTOCOLO Nº. 3777/2015 – 

“AUTORIZA O PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A FAZER A RETIRADA DE 

RESTRIÇÃO E SUBSTITUIÇÃO DE IMÓVEL URBANO DOADO AO LIONS BLUB 

DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAIS”. PROTOCOLO Nº. 3805/2015 – 

“AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A DESAFETAR ÁREA, 

LOCALIZADA NOS BAIRROS NOVO HORIZONTE E SÃO JOSÉ, A FIM DE 

EFETUAR PERMUTA, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO DE LEI DE 

AUTORIA DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3801/2015 – “DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO AO DOADOR DE SANGUE DO 

PAGAMENTO DE TAXAS DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS 

REALIZADOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.” 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCISIO SILVA, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3806/2015 – “DISPÕE SOBRE A CRIAÇÃO DO 

PROGRAMA DE IDENTIFICAÇÃO, CADASTRAMENTO E PRESERVAÇÃO DE 

NASCENTES DE ÁGUA NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS 

PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E 

PARECERES DEVIDOS. APÓS, CONVIDOU O SENHOR MÁRCIO RONEY 

SANTOS, PRESIDENTE DO CONSEL – CONSELHO DE SEGURANÇA PÚBLICA 

DE LINHARES, A UTILIZAR A TRIBUNA, CONFORME SOLICITAÇÃO DO 

VEREADOR DR. CARDIA. USANDO A PALAVRA O SENHOR MÁRCIO RONEY 

CUMPRIMENTOU TODOS OS PRESENTES E LEMBROU QUE O CONSEL É UM 

ÓRGÃO QUE REPRESENTA A SOCIEDADE ORGANIZADA, SENDO COMPOSTO 

POR 37 ENTIDADES DA SOCIEDADE ORGANIZADA, ONDE AS PESSOAS 

ATUAM DE FORMA VOLUNTÁRIA. APÓS, INFORMOU QUE O TENENTE 
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CORONEL ALEX APRESENTOU NO CONSEL QUE A POLÍCIA DO ESTADO 

FORMOU 1.060 (MIL E SESSENTA) POLICIAIS, SENDO QUE 50 (CINQUENTA) JÁ 

FORAM ENVIADOS À LINHARES PARA TRABALHAR DURANTE O DIA NAS 

ÁREAS COMERCIAIS DE TODA CIDADE, ATÉ O DIA 26/12/2015. APÓS O DIA 

26/12/2015 ESSES HOMENS IRÃO PARA O LITORAL, ATUANDO NOS 

BALNEÁRIOS DE REGÊNCIA, POVOAÇÃO E PONTAL DO IPIRANGA, NA 

CHAMADA OPERAÇÃO VERÃO. ENTÃO, APÓS O CARNAVAL, A INFORMAÇÃO 

QUE SE TEM É QUE ESSES POLICIAIS IRÃO EMBORA, FICANDO APENAS 10 

(DEZ) HOMENS PARA ATUAREM EM LINHARES. TENDO EM VISTA QUE O 

NÚMERO IDEAL DA VARIAÇÃO DO EFETIVO PARA CIDADE DE LINHARES, QUE 

FOI PLANEJADO AINDA COM BASE NA POPULAÇÃO DE 2010, SERIA DE 333 

(TREZENTOS E TRINTA E TRÊS) HOMENS. HOJE A CIDADE CONTA COM UM 

EFETIVO DE 298 (DUZENTOS E NOVENTA E OITO) POLICIAIS, COM 3 (TRÊS) 

VIATURAS RODANDO À NOITE, E, SE HOUVEREM OCORRÊNCIAS 

SIMULTÂNEAS NOS BAIRROS MAIS DISTANTES A CIDADE FICARIA 

DESGUARNECIDA. O PRESIDENTE DO CONSEL DECLAROU QUE A CIDADE 

CONTA COM A CONTRIBUIÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL QUE TEM 

APROXIMADAMENTE 239 (DUZENTOS E TRINTA E NOVE) HOMENS, DOS 

QUAIS 60 (SESSENTA) TRABALHAM NO PATRULHAMENTO. CITANDO QUE OS 

HOMENS DA GUARDA MUNICIPAL TRABALHAM SEM A LEI 

REGULAMENTADORA, NÃO CONTAM COM ARMAMENTO LETAL OU NÃO 

LETAL, COLETES BALÍSTICOS. RESSALTANDO QUE ESSES HOMES SÃO 

CORAJOSOS EM TRABALHAREM NESSAS CONDIÇÕES DURANTE A NOITE. 

DECLARANDO QUE OS DEZ POLICIAIS QUE FICARÃO NO 12º BATALHÃO 

AINDA PODERÃO SER DIVIDIDOS ENTRE OS MUNICÍPIOS DE LINHARES, 

SOORETAMA E RIO BANANAL. DIZENDO QUE COLATINA, QUE 

PROPORCIONALMENTE TEM A MESMA POPULAÇÃO E LINHARES, TEM UM 

EFETIVO PREVISTO 383 (TREZENTOS E OITENTA E TRÊS) HOMENS DESDE 

2010. PEDINDO APOIO PARA QUE OS VEREADORES POSSAM TENTAR 



 829 

MUDAR A PREVISÃO DOS 333 HOMENS PARA CIDADE DE LINHARES. SENDO 

NECESSÁRIO PLEITEAR O AUMENTO DO NÚMERO DE EFETIVOS JUNTO AO 

COMANDANTE DA POLÍCIA MILITAR DO ESTADO PARA QUE O MESMO POSSA 

FAZER UM NOVO LEVANTAMENTO DOS DADOS DE HABITANTES DA CIDADE. 

DO CONTRÁRIO, A PREVISÃO PODERÁ SER A MESMA POR MUITOS ANOS, E 

SE O GOVERNADOR POR EXEMPLO, FORMAR 5 MIL HOMENS, ELE NÃO 

PODERÁ MANDAR SOLDADOS PARA LINHARES ACIMA DO QUE É PREVISTO. 

O PRESIDENTE DO CONSEL DISSE NÃO SABER SE A QUESTÃO DEPENDE DE 

MAIS FORÇA POLÍTICA, E LEMBROU QUE LINHARES PERDEU O CIODES-

NORTE PARA CACHOEIRO DE ITAPERIM, QUE HÁ MUITOS ANOS DISCUTIA-SE 

QUE SERIA IMPLANTADO EM LINHARES. DECLARANDO QUE O CONSEL TEM 

FEITO SUA PARTE COBRANDO DAS AUTORIDADES, SENDO QUE JÁ TENTOU 

AGENDAR REUNIÃO COM O GOVERNADOR DO ESTADO ALGUMAS VEZES E 

JÁ ESTEVE COM O SECRETÁRIO EVALDO GARCIA POR TRÊS VEZES, COM 

EVALDO MARTINELE POR UMA VEZ, E, TAMBÉM FOI TRAGO À LINHARES O 

SECRETÁRIO DE JUSTIÇA. SALIENTANDO QUE A INSTITUIÇÃO GOSTARIA, 

ASSIM COM A ADEL E O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SEGURANÇA, É QUE 

FOSSE AGENDADA UMA REUNIÃO COM O GOVERNADOR DO ESTADO. 

APELANDO QUE OS VEREADORES ATUEM NESSE SENTIDO PARA QUE A 

REUNIÃO SEJA POSSÍVEL. DIZENDO QUE QUE OUVIU DO SENHOR ANDRÉ 

GARCIA, QUE NÃO HÁ PREVISÃO DE INVESTIMENTOS PARA A POLÍCIA CIVIL 

NOS PRÓXIMOS ANOS.  USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA AGRADECEU A PRESENÇA E OS ESCLARECIMENTOS DO SENHOR 

MÁRCIO RONEY, PARABENIZANDO-O PELA ATUAÇÃO À FRENTE DO CONSEL. 

APÓS, CONVIDOU O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE A ASSUMIR OS 

TRABALHOS COMO PRIMEIRO SECRETÁRIO DA MESA DIRETORA, E O 

VEREADOR MILTINHO COLEGA A ASSUMIR OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA 

DA MESA DIRETORA. ASSUMINDO OS TRABALHOS NA PRESIDÊNCIA DA 

MESA DIRETORA, O VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA CUMPRIMENTOU A 
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TODOS OS PRESENTES E SE DESCULPOU PELO ATRASO TAMBÉM EM NOME 

DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DIZENDO QUE AMBOS ESTAVAM EM UMA 

REUNIÃO QUE CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DA MINISTRA DO MEIO 

AMBIENTE, IZABELA TEIXEIRA, O GOVERNADOR PAULO HARTUNG, O 

PRESIDENTE DO IBAMA E O PRESIDENTE DA AGÊNCIA NACIONAL DAS 

ÁGUAS. INFORMANDO QUE A MINISTRA E O GOVERNADOR SOBREVOARAM 

A CIDADE, POUSANDO EM REGÊNCIA ONDE VERIFICARAM “IN LOCO” OS 

GRANDES PROBLEMAS DECORRENTES DA LAMA DE REJEITOS DA 

MINERADORA SAMARCO QUE AFLIGEM O MUNICÍPIO. ENFATIZANDO QUE A 

CADA FALA DAS AUTORIDADES CITADAS NA REUNIÃO, OBSERVOU-SE QUE 

EXISTE MUITO TRABALHO A SER FEITO PELA FRENTE, DEVENDO O 

ASSUNTO SER TRATADO COM A RESPONSABILIDADE E SERIEDADE QUE O 

CASO REQUER. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA SAUDOU A TODOS OS 

PRESENTES E COMENTOU SOBRE SUA TRISTEZA COM O FALECIMENTO DE 

SEU COLEGA IVAN LÚCIO DA FONSECA, QUE FOI UM DOS PRIMEIROS 

MÉDICOS DO MUNICÍPIO, PRESIDENTE DO “LIONS CLUB” E VENERÁVEL DA 

GRANDE LOJA MAÇÔNICA. PEDINDO QUE ESTA CASA LEGISLATIVA 

ENCAMINHE MOÇÃO DE PESAR A FAMÍLIA ENLUTADA CONFORME SEU 

REQUERIMENTO. O VEREADOR RESSALTOU SEU APOIO NA APROVAÇÃO DO 

PROJETO QUE DECLARA UTILIDADE PÚBLICA A “ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO 

CAVALO” QUE SERÁ VOTADO NESTA SESSÃO. SUGERINDO QUE A CÂMARA 

MARQUE NAS COMUNIDADES DE POVOAÇÃO E REGÊNCIA PARA QUE OS 

VEREADORES POSSAM VER “IN LOCO” OS PROBLEMAS E DISCUTIR 

SOLUÇÕES NAQUELAS COMUNIDADES. POR FIM, SOLICITOU AUTORIZAÇÃO 

DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARA SE AUSENTAR DA PRESENTE 

SESSÃO, PARA ATENDER UM PACIENTE SEU QUE NECESSITA DE CUIDADOS 

URGENTES. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

LEMBROU QUE PELA MANHÃ O VEREADOR DR. CARDIA JÁ HAVIA FEITO 

PEDIDO PARA REALIZAÇÃO DESTA SESSÃO NA COMUNIDADE DE REGÊNCIA, 
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ENTRETANTO, COMO A MESMA JÁ ESTAVA CONVOCADA PARA O PLENÁRIO 

JOAQUIM CALMON, SERIA COMPLICADO A REALIZAÇÃO EM OUTRA 

LOCALIDADE. MAS, A MESA DIRETORA, PROVIDENCIARÁ A REALIZAÇÃO DA 

SESSÃO DE ACORDO COM A SOLICITAÇÃO DO VEREADOR DR. CARDIA. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU TODA A EQUIPE DO CONSEL, 

JUNTAMENTE COM A EQUIPE DA “ASSOCIAÇÃO AMIGOS DO CAVALO”, 

DIZENDO RENDER HOMENAGENS A TODOS AQUELES QUE DE FORMA 

VOLUNTÁRIA PRESTAM SERVIÇOS À COMUNIDADE. O VEREADOR 

COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO QUE PEDE EFETIVA FISCALIZAÇÃO 

AOS COMÉRCIOS QUE OCUPAM AS CALÇADAS DOS BAIRROS 

PRINCIPALMENTE NOS FINS DE SEMANA, FICANDO OS TRANSEUNTES SEM 

SEU LOCAL ADEQUADO DE CIRCULAÇÃO E CORRENDO RISCO COM O 

TRANSITO DAS RUAS. DIZENDO QUE OUTRO REQUERIMENTO PEDE 

PROVIDÊNCIAS À PREFEITURA QUANTO AO ESTADO DE ABANDONO EM QUE 

SE ENCONTRA A PRAÇA “22 DE AGOSTO”, O QUE CAUSA INSEGURANÇA À  

POPULAÇÃO, JÁ QUE SE VERIFICA MORADORES DE RUA CONSTANTEMENTE 

ACAMPANDO NAS IMEDIAÇÕES, LIXEIRAS QUEBRADAS E APARELHOS DA 

ACADEMIA DE GINÁSTICA DANIFICADOS. AMANTINO DECLAROU QUE FAZ 

USO DA TRIBUNA HOJE NESTA NOITE, APESAR DO PREFEITO, EM UMA 

“CÔMICA” ENTREVISTA DADA A TV SIM, DIZER QUE A CÂMARA TEM QUATRO 

VEREADORES QUE ANDAM FALANDO BESTEIRAS QUE NINGUÉM QUER 

OUVIR. RESSALTANDO QUE OS VEREADORES ESTÃO AQUI PARA DEFENDER 

OS INTERESSES EM NOME DAQUELES QUE NÃO PODEM SER OUVIDOS, QUE 

É EM NOME DAQUELES QUE NÃO TÊM OPORTUNIDADE, QUE OS 

VEREADORES COBRAM AS COISAS EM FAVOR DAS COMUNIDADES DE 

LINHARES. DIZENDO QUE SE REFERIU COMO CÔMICA, A ENTREVISTA DO 

PREFEITO, POR ALGUNS TRECHOS EM QUE O MESMO DISSE QUE GOSTA 

MUITO DAS PESSOAS E PRINCIPALMENTE DAS PESSOAS HUMILDES. MAS, 
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PELOS ATOS DA ADMINISTRAÇÃO, COM AS DIFICULDADES NA MERENDA 

ESCOLAR, DIFICULDADES NO ATENDIMENTO SOCIAL E NA SAÚDE, O 

PREFEITO NÃO DEMONSTRA NA PRÁTICA ESSE GOSTO PELAS PESSOAS. O 

VEREADOR DECLAROU QUE O PREFEITO, NA ENTREVISTA, DISSE AINDA 

QUE EM TRÊS ANOS DE GOVERNO FEZ MUITO MAIS DO QUE OS OUTROS 

FIZERAM, E QUE NÃO TEM COMPARAÇÃO COM ESSE GOVERNO. AMANTINO 

AFIRMOU QUE SE PODE COMPARAR COM O ATUAL GOVERNO COM AQUELE 

EM QUE O ATUAL PREFEITO FOI O VICE DE LUIZ DURÃO E DEIXARAM O 

MUNICÍPIO TOTALMENTE DESTRUÍDO. RESSALTANDO QUE O QUE MAIS O 

INCOMODOU NO DISCURSO DO PREFEITO FOI FALAR DAQUELES QUE SE 

OPÕEM A ADMINISTRAÇÃO NESTA CASA, DIZENDO QUE NINGUÉM QUE 

OUVI-LOS. MAS, NA VERDADE A POPULAÇÃO FOI IMPEDIDA DE OUVIR 

QUANDO NÃO PERMITIU, OU EM COMUM COM O PRESIDENTE DA CASA, NÃO 

SE DEIXOU MAIS TRANSMITIR AS SESSÕES. AFIRMANDO QUE ATÉ HOJE A 

POPULAÇÃO COBRA AS TRANSMISSÕES AO VIVO DAS SESSÕES PARA 

SABER O QUE ESTÁ ACONTECENDO NESTA CASA DE LEIS, PORQUE 

POUCOS VÊM A SESSÃO PARA SABER O QUE ACONTECE 

VERDADEIRAMENTE NO MUNICÍPIO. AMANTINO DECLAROU QUE INSISTEM 

EM DIZER QUE A RODOVIÁRIA NÃO SERÁ FEITA PORQUE TEM UM 

VEREADOR QUE ENTROU NA JUSTIÇA. AFIRMANDO QUE APOIA QUALQUER 

OBRA E INVESTIMENTO QUE SEJA FEITO NO MUNICÍPIO, MAS PRECISA 

DIZER A POPULAÇÃO QUE QUERIAM PERMUTAR TREZE ÁREAS DO 

MUNICÍPIO POR UMA ÁREA DE MENOR VALOR, SENDO SEU 

QUESTIONAMENTO O PORQUÊ DE NÃO SE COMPRAR A ÁREA E FAZER A 

RODOVIÁRIA. O VEREADOR DECLAROU QUE DISSERAM QUE PRECISARIAM 

DAR UM TERRENO A EMPRESA QUE SE PROPUNHA A CONSTRUIR A 

RODOVIÁRIA, MAS SE QUER HOUVE UM PROCESSO DE LICITAÇÃO PARA 

HABILITAR UMA EMPRESA QUE PRETENDE REALMENTE CONSTRUIR. 

AFIRMANDO QUE POR ESSES MOTIVOS QUE SE COLOCOU 
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CONTRARIAMENTE À PERMUTA DA ÁREA E NÃO A CONSTRUÇÃO DA 

RODOVIÁRIA.  DIZENDO QUE A ÚLTIMA PESQUISA REALIZADA DEMONSTROU 

A SITUAÇÃO DA POPULAÇÃO COM RELAÇÃO A GESTÃO ATUAL E APELANDO 

QUE A ADMINISTRAÇÃO FAÇA SUA PESQUISA E OUÇA AS LIDERANÇAS PARA 

SABER SE A POPULAÇÃO DE LINHARES ESTÁ SATISFEITA COM O QUE ESTÁ 

OCORRENDO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU SOBRE A 

QUESTÃO DA LAMA DOS REJEITOS DE MINÉRIOS QUE CONTAMINAM O RIO 

DOCE. DIZENDO QUE ESPECIALISTAS ESTÃO AFIRMANDO QUE DEMORARÁ 

EM TORNO DE TRINTA ANOS PARA UMA POSSÍVEL RECUPERAÇÃO DO RIO. 

FABRÍCIO DECLAROU QUE O MOMENTO É DE MUITA TRISTEZA, E FALTAM 

PALAVRAS EXPRESSAR O SENTIMENTO POR QUAL ESTÃO PASSANDO OS 

LINHARENSES. INFORMANDO DE SUA PREOCUPAÇÃO COM AS 

LOCALIDADES DE BARRA SECA E URUSSUQUARA, JÁ QUE AGORA A LAMA 

AVANÇA PELO MAR E PODE ATINGIR A FOZ DO RIO IPIRANGA. MENCIONADO 

QUE FEZ REQUERIMENTO À SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE PARA 

FECHAMENTO DA BOCA DA BARRA DAQUELE RIO, E, LEMBRANDO QUE UMA 

DAS ESPÉCIES DE ROBALO FAZ A DESOVA NO RIO IPIRANGA. AFIRMANDO 

QUE A SECRETARIA DE MEIO AMBIENTE JÁ ESTÁ TOMANDO AS 

PROVIDÊNCIAS SOBRE A QUESTÃO, MOSTRANDO SENSIBILIDADE COM O 

ASSUNTO. O VEREADOR COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO QUE 

PEDE PROVIDÊNCIAS QUANTO AOS ABUSOS SONOROS COMETIDOS POR 

COMÉRCIOS E CARROS DE SOM NO MUNICÍPIO, RESSALTANDO QUE O 

CÓDIGO DE POSTURA MUNICIPAL, AMPARA OS POLICIAIS NO COMBATE AOS 

ABUSOS COMETIDOS. NA SEQUÊNCIA, CITOU QUE, COMO FAZ TODOS OS 

ANOS, PEDIU RELATÓRIOS QUANTO AOS REGISTROS DE CASOS DE 

DOENÇAS TRANSMITIDAS PELO MOSQUITO AEDES AEGYPTI EM NOSSO 

MUNICÍPIO. LEMBRANDO QUE É AUTOR DE UM PROJETO DE AGOSTO DE 

2013, QUE DISPÕE SOBRE MEDIDAS DE PREVENÇÃO PERMANENTES 
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CONTRA A DENGUE, APELANDO QUE O PROJETO SEJA REALMENTE 

COLOCADO EM PRÁTICA E NÃO FIQUE SÓ NO PAPEL. O VEREADOR 

RESSALTOU QUE O MOSQUITO AGORA TAMBÉM É RESPONSÁVEL PELO 

AVANÇO DO “ZICA VÍRUS” NO NORDESTE, ONDE FORAM REGISTRADOS 

MUITOS CASOS DE MICROCEFALIA EM BEBÊS, SENDO QUE EM VITÓRIA 

TAMBÉM JÁ FOI NOTIFICADO UM CASO. ENFATIZANDO QUE É IMPORTANTE 

QUE SE FIQUE ALERTA NO MUNICÍPIO COM ESSA SITUAÇÃO, E QUE FEZ O 

PEDIDO DE INFORMAÇÕES PARA SABER O QUE SE TEM FEITO NA 

PREVENÇÃO DA DENGUE NO ANO DE 2015. APÓS, COMENTOU QUE 

REITEROU OFÍCIOS PEDINDO, AÇÕES NA RUA JOSÉ BONIFÁCIO 

CRUZAMENTO COM “JOANA DAR’C”, ONDE ESTEVE AINDA NO ANO PASSADO 

COM UM ARQUITETO DA SECRETARIA DE OBRAS, OBJETIVANDO A 

CONSTRUÇÃO DA REDE PLUVIAL DA LOCALIDADE, DEVIDO AO EXCESSO DE 

ALAGAMENTOS, MAS ATÉ O MOMENTO NADA FOI FEITO. DIZENDO QUE 

OUTRA COBRANÇA PERMANENTE É EM RELAÇÃO AO VALÃO DO AVISO, QUE 

CAUSA GRANDES PREJUÍZOS COM SEUS ALAGAMENTOS, AFIRMANDO QUE 

APÓS UMA REUNIÃO NO IOPS – INSTITUTO DE OBRAS PÚBLICAS DO 

ESPIRITO SANTO, FALTANDO AGORA QUE O SETOR DE CAPTAÇÃO DE 

RECURSOS DA PREFEITURA DE LINHARES FAÇA SEU PAPEL DE IR A 

BRASÍLIA BUSCAR OS RECURSOS PARA FAZER ESSA OBRA TÃO ESPERADA 

PELA POPULAÇÃO DAQUELE LOCAL.  APÓS, O VEREADOR INFORMOU QUE 

NA ÚLTIMA SESSÃO FEZ UM CONVITE PARA QUE O SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO VIESSE A ESTA CASA PRESTAR INFORMAÇÕES, MAS COMO 

NÃO FOI ATENDIDO, ESTÁ AGORA FAZENDO UM REQUERIMENTO EM FORMA 

DE CONVOCAÇÃO PARA QUE ELE DÊ INFORMAÇÕES SOBRE O REPASSE DE 

SUBVENÇÃO A ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA E OUTRAS QUESTÕES. 

DIZENDO QUE A EDUCAÇÃO ASSIM COMO A SAÚDE TEM SIDO OS TEMAS 

MAIS COBRADOS NESTA CASA, MAS INFELIZMENTE NÃO SE VÊ RETORNO.  

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PASSOU AS MÃOS DO VEREADOR 
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FABRÍCIO LOPES AS CERTIDÕES DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 3712, 3713 E 3714/2015. AO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA ENCAMINHOU O OFÍCIO DO EXECUTIVO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3776/2015. INSCRITO, O VEREADOR FRANCISCO 

TARCÍSIO SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES. APÓS, 

INFORMOU QUE SOLICITOU AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO, SE DESDE JANEIRO DE 2013 ATÉ A 

PRESENTE DATA, EXISTE ALGUM OFÍCIO DO PREFEITO MUNICIPAL 

PROTOCOLADO NESTA CASA INDICANDO SUA PESSOA OU QUALQUER 

OUTRO COLEGA COMO VEREADOR LÍDER DO PREFEITO. PEDINDO TAMBÉM, 

QUE FORNEÇA, ATRAVÉS DE CERTIDÃO, CÓPIA DA ATA QUE APROVOU A 

COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO SOBRE A MERENDA ESCOLAR, 

BEM COMO, DA ELEIÇÃO DOS MEMBROS DESSA COMISSÃO. AFIRMANDO 

QUE SEU NOME FOI DIRECIONADO INDEVIDAMENTE COMO LÍDER DO 

PREFEITO NA CÂMARA. AGRADECENDO AO “SITE DE LINHARES” QUE APÓS 

SUA LIGAÇÃO IMEDIATAMENTE RETIFICOU UMA MATÉRIA QUE O APONTAVA 

COMO LÍDER DO PREFEITO. ENTRETANTO, A SEGUNDA FALA DE UM 

COLEGA VEREADOR, QUE AFIRMA QUE O VEREADOR TARCÍSIO SILVA É O 

LÍDER DO PREFEITO PERMANECEU NA MATÉRIA. TARCÍSIO AFIRMOU QUE 

PRECISA DOS DOCUMENTOS PARA QUE SE MOSTRE, QUE O FATO TEVE A 

FINALIDADE DE DESCONSTITUIR A COMISSÃO ORA ELEITA. ASSIM, DESEJA 

ENVIAR AS ATAS AO MINISTÉRIO PÚBLICO PARA COMPROVAR QUE ALGUNS 

VEREADORES ABRIRAM MÃO DOS CARGOS DE MEMBRO PARA QUE OS 

VEREADORES JOEL CELESTRINE E AMANTINO PARTICIPASSEM DA CPI. 

TARCÍSIO SILVA RESSALTOU QUE A COMISSÃO INICIOU SEUS TRABALHOS 

NO DIA 19/11/2015, ESTANDO PRESENTE TODOS OS MEMBROS DA CPI, E 

PROVIDÊNCIAS FORAM TOMADAS, COM A APROVAÇÃO DA CONVOCAÇÃO 

DE DEZESSEIS NOMES, ENTRE ELES, O SENHOR RICARDO JOVITA, O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, TRÊS NUTRICIONISTAS 
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RESPONSÁVEIS PELA MERENDA, SEIS DIRETORAS DE COLÉGIOS QUE 

FORAM MENCIONADOS COMO LOCAIS EM QUE FALTAM MERENDA NA ATA 

DE 2015. RESSALTANDO QUE A CONVOCAÇÃO EM NÚMERO DAS 

NUTRICIONISTAS E DIRETORAS TEM O INTUITO DE NÃO HAVER 

QUESTIONAMENTOS DE QUE UMA OU OUTRA SERIA AMIGA DO PREFEITO 

OU DE VEREADOR. FORAM TAMBÉM CONVOCADOS O RESPONSÁVEL DO 

DEPARTAMENTO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, O CONFERENTE QUE OLHA A 

REQUISIÇÃO, O FUNCIONÁRIO QUE COLOCA A MERENDA NA NO CARRO E 

OUTRO QUE ENTREGA OS ALIMENTOS NA ESCOLA. FOI APROVADO PELA 

CPI TAMBÉM, O PEDIDO DE DOCUMENTOS IMPORTANTES, SENDO ELES A 

CÓPIA DAS NOTAS FISCAIS E CONTRATOS RELATIVOS AOS PREGÕES 

REALIZADOS PELA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO DE 2015, CÓPIA DAS 

COMPRAS COM ALIMENTOS RELATIVOS A MODALIDADE “CARTA CONVITE” 

EM 2015, CÓPIA DO DOCUMENTO RELATIVO AO PLANEJAMENTO DA 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR REFERENTE AO PRIMEIRO E SEGUNDO SEMESTRE 

DE 2015, CÓPIA DE DOCUMENTO RELATIVO AO PLANEJAMENTO DE 

ALIMENTAÇÃO ESCOLAR REFERENTE AO ANO DE 2016, CÓPIA DA ATA 

APROVAÇÃO DO PLANEJAMENTO DO EXERCÍCIO 2016 DO CONSELHO 

ESCOLAS E CÓPIA DAS ATAS DO CONSELHO MUNICIPAL DE ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR REFERENTE AO EXERCÍCIO DE 2015, BEM COMO, CÓPIA DE 

TODOS OS RELATÓRIOS DE VISITAS REALIZADAS PELO PRESIDENTE DO 

CONSELHO DE ALIMENTAÇÃO ESCOLAR, RICARDO JOVITA, NAS ESCOLAS. 

TAMBÉM FOI DEFINIDO QUE A COMISSÃO TRABALHARÁ ATÉ O DIA 

16/12/2015, COM REUNIÕES SEMANAIS TODAS AS QUINTAS-FEIRAS NO 

PLENÁRIO “JUCA GAMA”, FICANDO CONVIDADOS TODOS OS VEREADORES 

QUE DESEJAREM PARTICIPAR. NA PRÓXIMA QUINTA-FEIRA SERÃO OUVIDOS 

O SENHOR RICARDO JOVITA E AS NUTRICIONISTAS, E NA SUBSEQUENTE, 

SERÃO OUVIDOS OS SERVIDORES QUE LIDAM COM A ALIMENTAÇÃO 

ESCOLAR, E POR FIM SERÃO OUVIDAS AS DIRETORAS DOS COLÉGIOS, E, 
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NO DIA 03/12/2015 SERÁ OUVIDO O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. 

APÓS, SERÃO CONVOCADOS PAIS DE ALUNOS QUE NÃO TENHAM 

VINCULAÇÃO POLÍTICA, COORDENADORAS QUE RECEBEM O MAPEAMENTO 

ESCOLAR E QUALQUER OUTRA PESSOA QUE POSSA SER RELEVANTE AO 

TRABALHO DA COMISSÃO. TARCÍSIO AFIRMOU QUE A COMISSÃO ESTÁ 

FAZENDO SEU TRABALHO E TODA DOCUMENTAÇÃO DE SUA CRIAÇÃO E 

COMPOSIÇÃO SERÁ ENVIADA AO MINISTÉRIO PÚBLICO PARA QUE NÃO 

PAIRE DÚVIDAS. TARCÍSIO DECLAROU QUE COMPLETARÁ 28 ANOS DE 

MANDATO NESTA CASA DE LEIS NO FINAL DE 2016. DIZENDO QUE ELE 

PRÓPRIO E OS VEREADORES MIRAVALDO, PESSOTI, ZECA CORREIA, 

TEIXEIRA, SILOTE, VITORAZZI E MILTINHO JÁ FORAM TRATADOS 

PUBLICAMENTE NESTA CASA DE LEIS COM O TERMO “VEREADORES DE 

ALUGUEL”, JÁ FOI DITO QUE A MAIOR PARTE DOS VEREADORES DESTA 

CASA “NÃO ESTÃO PREOCUPADOS COM O POVO”, E POR DERRADEIRO 

USARAM AS EXPRESSÕES “PROSTITUIÇÃO NA POLÍTICA” E “VENDA DO 

CORPO”, CITANDO OS NOMES DOS VEREADORES, INCLUSIVE SENDO 

COMPARTILHADO EM NA REDE SOCIAL FACEBOOK, FICANDO OS 

VEREADORES ASSIM EXPOSTOS EM TODO O PAÍS. TARCÍSIO QUESTIONOU 

SE É ESSE O TIPO DE PARLAMENTO QUE NÓS QUEREMOS, DIZENDO QUE 

FICOU CONSTRANGIDO QUANDO SEU FILHO O INDAGOU SOBRE O 

ASSUNTO. TARCÍSIO ENFATIZOU QUE É DESSA MANEIRO QUE OS 

VEREADORES ESTÃO SENDO TRATADOS SEM UMA VEZ SE QUER REVIDAR. 

ENFATIZANDO QUE EM TODO SEU MANDATO NUNCA VIU UM GRUPO DE 

PAÍS DE FAMÍLIAS SEREM TÃO MASSACRADOS NA REDE SOCIAL COMO 

AGORA SE VÊ NA REDE SOCIAL. AFIRMANDO QUE É PRECISO ENTENDER 

QUE ESTA CASA NÃO É UMA “GUERRILHA”, MAS SIM UM LOCAL ONDE 

PESSOAS DECENTES, QUE FORAM ELEITAS PELO POVO, TEM O PAPEL DE 

REPRESENTÁ-LAS. REAFIRMANDO QUE É PRECISO TER MODERAÇÃO E 

RESPEITO COM OS COLEGAS, E QUE NUNCA USOU OU USARÁ A REDE 



 838 

SOCIAL PARA FALAR MAL DE SEUS COLEGAS. DIZENDO QUE SUA FALA FOI 

UM DESABAFO, POIS O QUE ESTÃO FAZENDO COM ELE E SEUS COLEGAS É 

UMA TREMENDA FALTA DE RESPEITO COM O SER HUMANO. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E PARABENIZOU O VEREADOR MILTINHO COLEGA POR SUA 

REPRESENTAÇÃO EFETIVA NA REUNIÃO COM A MINISTRA DO MEIO 

AMBIENTE E O GOVERNADOR DO ESTADO. O VEREADOR DISSE QUE 

TAMBÉM FICOU MUITO ENTRISTECIDO COM A PUBLICAÇÃO FEITA NA REDE 

SOCIAL DO COLEGA VEREADOR, NO DIA 18 DE NOVEMBRO ÀS 10:39H. 

DIZENDO QUE A SITUAÇÃO PODERIA ATÉ OCASIONAR UMA QUEBRA DE 

DECORO, MAS ACREDITA QUE NÃO É ISSO QUE QUEREMOS, POIS O 

VEREADOR É UMA PESSOA COMPETENTE, ATUANTE NA VIDA POLÍTICA HÁ 

MUITO TEM E JÁ FOI SECRETÁRIO MUNICIPAL. RESSALTANDO QUE CADA UM 

TEM O DIREITO E O DEVER DE VOTAR DE ACORDO COM AQUILO QUE ELE 

ACHA QUE É CERTO, E QUEM TEM QUE DECIDIR DEPOIS É A POPULAÇÃO SE 

LHE CONFIARÁ O VOTO OU NÃO. ENFATIZANDO QUE NÃO ACEITA COLEGAS 

FICAREM FAZENDO JULGAMENTO DE OUTROS DENTRO DA CÂMARA. 

AFIRMANDO QUE É PRECISO SABER USAR A REDE SOCIAL DENTRO DOS 

LIMITES, POIS EXISTEM PESSOAS AQUI QUE NÃO MERECEM SER 

CHAMADAS COMO FORAM CHAMADAS. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE CITAR 

SEU NOME DA FORMA QUE FOI FEITO, É INACEITÁVEL E PODERÁ 

DESENCADEAR MEDIDAS LEGAIS. ENFATIZANDO QUE NO TEMPO EM QUE 

ESTÁ NESTA CASA NUNCA ACONTECEU COISA SEMELHANTE, EXISTEM 

DEBATES, DIVERGÊNCIAS E POSIÇÕES PARTIDÁRIAS DIFERENTES, MAS 

CADA UM DEVE TER O SEU IDEALISMO POLÍTICO RESPEITADO. DIZENDO 

QUE NÃO QUER NADA MAIS DESTA CASA DE LEIS DO QUE O RESPEITO QUE 

SEMPRE TEVE DA MAIORIA DOS COLEGAS VEREADORES. APÓS, COMENTOU 

QUE SUA ASSESSORIA ESTEVE NA REGIÃO DE CHAPADÃO DAS PALMINHAS 

ACOMPANHANDO A REUNIÃO DA SENHORA LUZINETE. REGISTRANDO QUE A 
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SENHORA LUZINETE VEM FAZENDO UM TRABALHO DE FUNDAMENTAL 

IMPORTÂNCIA, E TRAZENDO MUITAS BENFEITORIAS PARA TODA AQUELA 

COMUNIDADE. AFIRMANDO QUE A MESMA PODERIA SER UMA PRÉ-

CANDIDATA, POIS A CIDADE PRECISA DE MULHERES COM A LIDERANÇA E 

GARRA DEMONSTRADAS POR ELA. DECLARANDO QUE SE ELA PRECISAR DE 

AJUDA EM SEU TRABALHO NAQUELA COMUNIDADE, PODE TER A CERTEZA 

QUE PODE CONTAR COM SEU APOIO. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU QUE 

FICOU FELIZ AO RECEBER A NOTÍCIA DO DEPUTADO ESTADUAL ENIVALDO 

DOS ANJOS, DE QUE AGORA A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, ATRAVÉS DE 

RESOLUÇÃO, INSTITUIU A CASA DO VEREADOR NO ÂMBITO DA ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO. APÓS, COMENTOU QUE OS 

DADOS DO HEMOCENTRO APONTAM QUE APENAS 25 PESSOAS POR DIA 

FAZEM DOAÇÃO DE SANGUE, ENQUANTO A CAPACIDADE É DE 50 PESSOAS 

POR DIA. PENSANDO NISSO DESENVOLVEU JUNTO COM A SUA ASSESSORIA 

O PROJETO DE LEI QUE DISPÕE SOBRE A ISENÇÃO AO DOADOR DE SANGUE 

DO PAGAMENTO DE TAXAS DE INSCRIÇÃO EM CONCURSOS PÚBLICOS. 

SALIENTANDO QUE É IMPORTANTE LANÇAR CAMPANHAS DE 

CONSCIENTIZAÇÃO, PRINCIPALMENTE AGORA QUE ESTÁ PRÓXIMO DO DIA 

“D” DE DOAÇÃO DE SANGUE. RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DESSE ATO DE 

AMOR AO PRÓXIMO, E QUE TAMBÉM PASSARÁ A SER UM DOADOR. 

ESTÉFANO COMENTOU SOBRE SEU PROJETO QUE DISPÕE SOBRE A 

OBRIGATORIEDADE DAS CONCESSIONÁRIAS DE VEÍCULOS ESTABELECIDAS 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES REALIZAREM O PLANTIO DE ÁRVORES NA 

FORMA E CONDIÇÕES QUE ESPECIFICA, OBJETIVANDO CONTRIBUIR COM A 

REDUÇÃO DO AQUECIMENTO GLOBAL. O VEREADOR RESSALTOU QUE É 

GRANDE A QUANTIDADE DE VEÍCULOS AUTOMOTORES ZERO QUILÔMETRO, 

QUE SÃO VENDIDOS MENSAMENTE NA CIDADE. PEDINDO APOIO AOS PARES 

NA APROVAÇÃO DO PROJETO E DIZENDO QUE O MESMO FOI BEM ACEITO 

ENTRE AS CONCESSIONÁRIAS POIS ALÉM DE CONTRIBUIR COM O MEIO 
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AMBIENTE, A AÇÃO, PODERÁ FIDELIZAR OS CLIENTES DAS EMPRESAS. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À 

MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 940, 3595, 3353 E 3601/2015 

TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS 

COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 3595, 3353 

E 3601/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 3595, 3353 E 3601/2015, SENDO TODOS 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. REGISTRANDO-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3353/2015. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI Nº. 

940/2015, QUE FOI DEVOLVIDO À MESA PELO AUTOR DA MATÉRIA, 

VEREADOR TARCÍSIOS SILVA, COM AS MODIFICAÇÕES SUGERIDAS PELO 

VEREADOR AMANTINO, FICARÁ RETIDO NA MESA DIRETORA PARA MELHOR 

ANÁLISE DO BOJO DO PROJETO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

DECLARANDO SATISFEITOS OS PRAZOS REGIMENTAIS, ENCAMINHOU O 

PROTOCOLO Nº. 3355/2015, QUE TRATA DO ORÇAMENTO/2016, À COMISSÃO 

DE CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECER DEVIDO NO PRAZO 

REGIMENTAL. NA SEQUÊNCIA, COLOCOU EM VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO 

DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3799/2015, QUE 

TRATA DA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. REGISTRA-

SE A AUSÊNCIA JUSTIFICADA DO VEREADOR DR. CARDIA NA VOTAÇÃO DOS 

PROTOCOLOS NºS. 3353, 3601 E 3799/2015. O PRESIDENTE DA MESA 
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DIRETORA INFORMOU QUE A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO SERÁ FEITA PARA A PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

30/11/215 ÀS 18H. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA SOLICITOU QUE SEJA DESCONSIDERADO SEU REQUERIMENTO FEITO 

NA ÚLTIMA SESSÃO PARA CONVITE OU CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, JÁ QUE COM A CONVOCAÇÃO ORA APROVADA 

SEU REQUERIMENTO FICARIA PREJUDICADO. NA SEQUÊNCIA FORAM 

COLOCADAS EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO AS MOÇÕES DE PESAR 

PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 3765/2015 E 3749/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADAS POR UNANIMIDADE. USANDO A PALAVRA, 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DISSE VER COMO UMA DAS MAIS 

IMPORTANTES DECISÕES NO ÂMBITO JUDICIAL DO MUNICÍPIO DE 

LINHARES, A DETERMINAÇÃO DO JUIZ THIAGO ALBANE, TITULAR DA 3ª VARA 

CIVIL DE LINHARES, QUE CONTRARIANDO UMA DECISÃO FEDERAL, 

DETERMINOU A ABERTURA DA BOCA DA BARRA DO RIO DOCE, O QUE 

SALVOU A SUA FOZ. DIZENDO QUE ESSA DECISÃO DO MAGISTRADO, QUE 

FEZ UM GRANDE BEM AO MUNICÍPIO DE LINHARES, SERÁ RECONHECIDA 

AINDA PELAS GERAÇÕES FUTURAS. A SEGUIR, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES, EM NOME DOS VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE LINHARES, AO JUIZ THIAGO ALBANE, TITULAR DA 3ª VARA CIVIL DE 

LINHARES, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. 

FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE – PDT, QUE USANDO A PALAVRA PARABENIZOU SEU COLEGA DE 

PARTIDO, VEREADOR DE SOORETAMA ÉDSON ISIDORO, PRÉ-CANDIDATO A 

PREFEITO DE SOORETAMA.  DIZENDO QUE O MESMO PRESTOU CONTAS EM 

UMA REUNIÃO NA ÚLTIMA SEXTA-FEIRA QUE CONTOU COM A PRESENÇA 

DOS SENHORES SÉRGIO VIDIGAL E JOSIAS DA VITÓRIA, OCASIÃO EM QUE O 

SENHOR SÉRGIO VIDIGAL AFIRMOU QUE JÁ ESTÁ SENDO DISCUTIDO NA 
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CÂMARA DOS DEPUTADOS A QUESTÃO DA RODOVIA DE CONTORNO DO 

MUNICÍPIO DE LINHARES. ESTÉFANO RESSALTOU QUE É PRECISO QUE OS 

VEREADORES FAÇAM UM ACOMPANHAMENTO DESSE PROCESSO. APÓS, 

PARABENIZOU A SENHORA MÁRCIA DA COMUNIDADE DE BARRA SECA PELA 

ORGANIZAÇÃO DA FESTA DA LUA QUE ACONTECERÁ DE 27 A 29 DE 

NOVEMBRO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO VEREADOR 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, QUE USANDO DA PALAVRA DISSE 

DESEJAR ESCLARECER ALGUNS FATOS QUANTO AO QUE FOI DITO. 

AFIRMANDO QUE QUE EM SUA FALA DA ÚLTIMA SESSÃO, NÃO MENCIONOU 

NOME DE NENHUM VEREADOR, E QUE, NO FACEBOOK, CONSTAM OS 

NOMES DOS VEREADORES QUE APOIARAM OS CANDIDATOS À 

PRESIDÊNCIA DA CPI. DIZENDO QUE FEZ UM COMENTÁRIO PORQUE 

GOSTARIA QUE SE REPERCUTISSE NA IMPRENSA A INDIGNAÇÃO DA 

POPULAÇÃO COM A POLÍTICA, QUE CITOU AQUI COMO A “PROSTITUIÇÃO 

DAS ATIVIDADES POLÍTICAS”, AQUELES QUE NÃO RESPEITAM A POPULAÇÃO 

E O BRASIL INTEIRO, COMEÇANDO PELO CONGRESSO NACIONAL. 

RESSALTANDO ACREDITAR QUE ESSA É A INDIGNAÇÃO DE TODOS, E QUE 

AS ATIVIDADES POLÍTICAS ESTÃO PROSTITUÍDAS PELAS AÇÕES DAQUELES 

QUE NÃO OLHAM PARA OS INTERESSES DO POVO PELOS QUAIS FORAM 

ELEITOS. DIZENDO QUE INFELIZMENTE A IMPRENSA NÃO SE ABRE À 

OPOSIÇÃO, E, COMO NÃO TEM A OPORTUNIDADE DE ESTAR BANCANDO A 

IMPRENSA PARA COBRIR AS SESSÕES PARA QUE A FALA DOS 

VEREADORES SEJA PUBLICADA, FEZ UM COMENTÁRIO NO FACEBOOK. 

AFIRMANDO QUE NÃO TEM NADA PESSOAL CONTRA NINGUÉM, SENDO SUA 

CRÍTICA SOBRE AS ATIVIDADES POLÍTICAS. DIZENDO QUE É RESPONSÁVEL 

PELOS SEUS ATOS, E SE ALGUÉM ENTENDER QUE ELE OFENDEU ALGUÉM, 

QUE TOME AS MEDIDAS QUE ACHAR NECESSÁRIO, QUE ELE RESPONDERÁ 

PELOS SEUS ATOS. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 

3595/2015, O VEREADOR MILTINHO COLEGA, AUTOR DO PROJETO, PEDIU O 
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APOIO DOS COLEGAS, DIZENDO QUE CONHECE BEM A ASSOCIAÇÃO, E 

PARTICIPOU INCLUSIVE DA PRIMEIRA REUNIÃO. LEMBRANDO QUE A 

INSTITUIÇÃO, COM A DECLARAÇÃO DE UTILIDADE PÚBLICA, PODERÁ ATÉ 

DESENVOLVER PROJETOS DE EQUOTERAPIA, QUE SERVE PARA 

COMPLEMENTAR O TRATAMENTO DE INDIVÍDUOS COM DEFICIÊNCIAS OU 

NECESSIDADES ESPECIAIS. EM TEMPO NA VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº. 3353/2015 O VEREADOR FABRÍCIO LOPES SE MANIFESTOU 

JUSTIFICANDO SEU VOTO CONTRÁRIO AO PROJETO, POR ENTENDER QUE O 

MESMO, APESAR DA SUA PERTINÊNCIA E IMPORTÂNCIA, VEM A ACONTECER 

EM UM MOMENTO DE CRISE, MAS SE FOSSE EM OUTRO MOMENTO SERIA 

FAVORÁVEL. DECLARANDO QUE O SETOR AUTOMOBILÍSTICO E TEM SIDO O 

MAIS AFETADO COM A CRISE ATUAL, O QUE OCASIONOU MILHARES DE 

DEMISSÕES, NÃO SENDO DIFERENTE EM LINHARES. ASSIM, INFELIZMENTE, 

NÃO É FAVORÁVEL PARA NESSE MOMENTO DE CRISE SE IMPUTE MAIS UMA 

DESPESA PARA ESSAS EMPRESAS. EM TEMPO, NA VOTAÇÃO DO 

PROTOCOLO Nº. 3799/2015 QUE CONVOCA O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR 

FABRÍCIO LOPES, AUTOR DA CONVOCAÇÃO, SE MANIFESTOU DEFENDENDO 

A CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO PELOS MOTIVOS QUE APONTA NO 

PRÓPRIO REQUERIMENTO. O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE 

ACHA IMPORTANTÍSSIMA A VINDA DO SECRETÁRIO A ESTA CASA, EMBORA 

ELE ESTEJA CONVOCADO PARA ESTAR NA CPI NO DIA 03/11/2015, JÁ QUE 

EXISTEM INFORMAÇÕES PERTINENTES A SEREM DADAS INCLUSIVE NO QUE 

SE REFERE A UMA RECOMENDAÇÃO DO MINISTÉRIO PÚBLICO QUANTO ÀS 

PRIORIDADES NAS MATRÍCULAS QUE SERÃO QUE SERÃO 

ESCLARECEDORAS PARA ESTA CASA DE LEIS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 24/11/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-
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SE ORDINARIAMENTE NO DIA 30/11/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA QUADRAGÉSIMA QUARTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA TRINTA DE 

NOVEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-
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SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 23/11/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE 

DATADO DE 23/11/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3774/2015 – SOLICITA 

TRIBUNA LIVRE PARA O DIRETOR ADMINISTRATIVO DO HOSPITAL RIO DOCE 

SENHOR EDUARDO GOMES SOARES PORTILHO, JUNTAMENTE COM O 

PROVEDOR DAQUELA INSTITUIÇÃO SENHOR ILSON ALVES PESSOA A 

PRONUNCIAR PERANTE A CÂMARA E OS NOBRES PARLAMENTARES DESTE 

COLEGIADO, SOBRE O LEILÃO SOLIDÁRIO ARACRUZ E LINHARES SALVANDO 

VIDAS. LEMBRANDO QUE O PRONUNCIAMENTO DEVE OCORRER ANTES DO 

REFERIDO LEILÃO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADO DE 23/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3807/2015 – SOLICITANDO CÓPIA REFERENTE ÀS DUAS ÚLTIMAS SESSÕES, 

DESTA CASA DE LEIS, REALIZADAS EM 09/11/2015 E 16/11/2015. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 24/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3811/2015 – SOLICITA 

TAPAGEM DE BURACO E REPAROS NA AVENIDA OURO PRETO, PRÓXIMO AO 

Nº. 917, NO BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3812/2015 – SOLICITANDO 

FISCALIZAÇÃO E POSTERIOR NOTIFICAÇÃO DO PROPRIETÁRIO PARA 

PROVIDÊNCIAS QUANTO A OBRA LOCALIZADA EM FRENTE AO Nº. 1692, NA 
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AVENIDA MARTINS AFONSO DE SOUZA, NO BAIRRO INTERLAGOS. CITANDO 

QUE A REFERIDA OBRA INACABADA, SUPOSTAMENTE DE UM 

ESTACIONAMENTO SUBTERRÂNEO, ESTÁ ABANDONADA EM SEM O DEVIDO 

CERCAMENTO, SENDO USADA COMO DEPÓSITO DE LIXO, PARA USO DE 

DROGAS E COMO LOCAL DE PROSTITUIÇÃO. ADEMAIS, HÁ RISCOS DE 

GRAVES ACIDENTES NO LOCAL, ONDE CRIANÇAS POSSAM CAIR NO 

BURACO. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SÍ JUSTIFICAM O 

PLEITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE, DATADOS DE 26/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3833/2015 – SOLICITANDO 

RESPOSTA E PREVISÃO SOBRE PAVIMENTAÇÃO EM PARALELEPÍPEDO DO 

PÁTIO DA IGREJA DA COMUNIDADE DE CONCEIÇÃO DE BAIXO. CITANDO 

QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO ATRAVÉS DO OFÍCIO 1049/2015 DE 

15/12/2015. PROTOCOLO Nº. 3834/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

“BOCA DE LOBO”, EM TODA A AVENIDA DO LOTEAMENTO RECANDO DOS 

LAGOS, NO BAIRRO PALMITAL. PROTOCOLO Nº. 3835/2015 – SOLICITA 

INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE, NA AVENIDA CARLOS 

DRUMMOND DE ANDRADE, NAS PROXIMIDADES DO Nº. 426, LOTEAMENTO 

RECANTO DOS LAGOS, BAIRRO PALMITAL. PROTOCOLO Nº. 3836/2015 – 

SOLICITA A REALIZAÇÃO DE MANUTENÇÃO DA CICLOVIA DA NO 

CRUZAMENTO DA RUA JOÃO GAMA COM LUIZ DE CAMÕES, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 

3887/2015 – SOLICITANDO A FINALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO NA RUA 

RAQUEL DE QUEIROZ COM A RUA IPIRANGA NAS PROXIMIDADES DAS 

RESIDÊNCIAS DE NºS. 1924 E 1944, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº.3838/2015 – SOLICITANDO, 

REFERENTE A LINHA VERDE PRÓXIMO À “PROTEINORTE”, A CAPINA, 

LIMPEZA, E, REPAROS EM UM BUEIRO ENTUPIDO. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3839/2015 – SOLICITANDO 
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ATUAÇÃO JUNTO A CONCESSIONÁRIA “ECO 101”, NO SENTIDO DE 

PROVIDENCIA A SINALIZAÇÃO E ADEQUAÇÃO DAS TRAVESSIAS NOS 

SEMÁFOROS LOCALIZADOS NA BR-101, PERÍMETRO URBANO DE LINHARES. 

ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3840/2015 – 

SOLICITANDO A TROCA DE POSTE DE MADEIRA POR DE CONCRETO, NA RUA 

ALAGOAS, PRÓXIMO AO Nº. 167, NO BAIRRO AVISO. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 3841/2015 - SOLICITANDO A 

FINALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA TOMÉ DE SOUZA NAS 

PROXIMIDADES DA RESIDÊNCIA Nº. 1888, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 3854/2015 – SOLICITANDO PAVIMENTQAÇÃO DA ENTRADA 

DA COMUNIDADE DE DOM ORIONE. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI, DATADO DE 27/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3852/2015 – SOLICITANDO QUE FAÇA O CONSERTO DA BOMBA DE ESGOTO 

NA AVENIDA CASTRO ALVES, ESQUINA COM A RUA PRINCESA ISABEL, Nº. 

505, BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR, AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 30/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3866/2015 – SOLICITANDO VIABILIZAR JUNTO AO SETOR COMPETENTE, A 

COLETA DE LIXO E ENTULHOS NO BAIRRO SÃO JOSÉ. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

PRESIDENTE DESTA CASA DE LEIS, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, 

DATADOS DE 30/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3870/2015 – SOLICITA, COM BASE NO 

INCISO XXXII, ALÍNEAS “A” E “B”, DO INSCISO XXXIV DO ARTIGO 5 DA 

CONSTITUIÇÃO FEDERAL E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C 

OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM 

COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO OS VALORES RECEBIDOS ATRAVÉS DO FUNDEMA NOS ANOS DE 
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2012, 2013, 2014 E 2015 ESPECIFICANDO AINDA QUAIS OS VALORES QUE 

FORAM GASTOS, BEM COMO, ESPECIFICAR DETALHADAMENTE OS 

VALORES DISPENDIDOS DISCRIMINADAMENTE. SALIENTAMOS QUE O NÃO 

ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE, 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ARTIGO 1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/1967. PROTOCOLO Nº. 3871/2015 - SOLICITA, 

COM BASE NO INCISO XXXII, ALÍNEAS “A” E “B”, DO INSCISO XXXIV DO 

ARTIGO 5 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE 

NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO SE EXISTE PROCESSO DE LICITAÇÃO 

PARA CONCESSÃO DE COLETA DE LIXO DOMÉSTICO E HOSPITALAR NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, EM CASO POSITIVO REQUISITA CÓPIA INTEGRAL 

DE TODOS OS DOCUMENTOS EXISTENTES DETALHADAMENTE. 

SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE, CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ARTIGO 1º DO 

DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/1967. PROTOCOLO Nº. 

3872/2015 - SOLICITA, COM BASE NO INCISO XXXII, ALÍNEAS “A” E “B”, DO 

INSCISO XXXIV DO ARTIGO 5 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL E LEI Nº. 12.527, 

DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO SE EXISTE PROCESSO DE LICITAÇÃO 

PARA CONCESSÃO DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E EGOTO, NO 

MUNICÍPIO DE LINHARES, EM CASO POSITIVO REQUISITA CÓPIA INTEGRAL 

DE TODOS OS DOCUMENTOS EXISTENTES DETALHADAMENTE. 

SALIENTAMOS QUE O NÃO ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE 

RESPONSABILIDADE, CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ARTIGO 1º DO 

DECRETO LEI PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/1967. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 
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30/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3876/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE UM REDUTOR 

DE VELOCIDADE NA RUA ROMILDO SANTANA, PROXIMIDADES DA CASA Nº. 

20, QUADRA Nº. 58, BAIRRO SÃO JOSÉ. PROTOCOLO Nº. 3877/2015 – 

SOLICITA INSTALAÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADE NO CRUZAMENTO DA 

RUA HENRIQUE DE COIMBRA COM A RUA JOÃO GAMA, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 30/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3891/2015 – SOLICITANDO 

VIABILIZAR OBRAS DE ASFALTAMENTO NA AVENIDA SÃO MATEUS, BAIRRO 

ARAÇÁ, TRECHO QUE COMPREENDE O COLÉGIO ESTADUAL “EMIR DE 

MACEDO GOMES” E HOSPITAL GERAL DE LINHARES, BEM COMO, PEQUENO 

TRECHO QUE COMPREENDE DA RUA AUGUSTO PESTANA LIGANDO À 

AVENIDA SÃO MATEUS, NO MESMO BAIRRO. REITERANDO O PEDIDO 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 2878/2014, COM RESPOSTA RECEBIDA ATRAVÉS 

DO OFÍCIO Nº. 593/2014, NO QUAL O PREFEITO INFORMA QUE ESSA 

DEMANDA SERIA INCLUÍDA NO CRONOGRAMA DE EXECUÇÃO PARA OS 

ANOS DE 2015/2016, CONFORME DOCUMENTOS ANEXOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

30/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3894/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 

339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 

234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS 

“OBRAS E INSTALAÇÕES” NA SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E 

RECURSOS HUMANOS. PARA TANTO DEVE RESPONDER OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) 

EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE 
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CÁLCULO UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE 

CADA UMA DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3895/2015 - 

SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS 

ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO 

NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E 

INSTALAÇÕES” NA SECRETARIA MUNICIPAL DE PLANEJAMENTO. PARA 

TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O 

CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS 

SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3896/2015 – SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DO FUNDO MUNICIPAL DE SAÚDE. PARA TANTO, DEVE 

RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE 

CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE 

ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3897/2015 – SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 
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RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. PARA TANTO, DEVE 

RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE 

CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE 

ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3898/2015 – SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO (UNIDADE – 03 – 

UAB). PARA TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: 

I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS 

PROJETOS SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO 

UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA 

DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3899/2015 – SOLICITA, COM 

BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA 

DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE AGRICULTURA, AQUICULTURA, 

PECUÁRIA E ABASTECIMENTO. PARA TANTO, DEVE RESPONDER OS 

SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM DOS 

PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE ENCONTRAM? III) QUAL O 

PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO 

FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 

3900/2015 - SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 
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REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS 

“OBRAS E INSTALAÇÕES” COM RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

MEIO AMBIENTE E RECURSOS HÍDRICOS.  PARA TANTO, DEVE RESPONDER 

OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM 

DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE ENCONTRAM? III) 

QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO 

CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? 

PROTOCOLO Nº. 3901/2015 - SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 

339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 

234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS 

“OBRAS E INSTALAÇÕES” COM RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

CIDADANIA E SEGURANÇA PÚBLICA. PARA TANTO, DEVE RESPONDER OS 

SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM DOS 

PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE ENCONTRAM? III) QUAL O 

PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO 

FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 

3902/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS 

“OBRAS E INSTALAÇÕES” COM RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

SERVIÇOS URBANOS. PARA TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) 



 853 

EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE 

CÁLCULO UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE 

CADA UMA DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3903/2015 - 

SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS 

ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO 

NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E 

INSTALAÇÕES” COM RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E 

DO FDM - FUNDO DE DESENVOLVIMENTO MUNICIPAL. PARA TANTO, DEVE 

RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE 

CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE 

ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3905/2015 - SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE CULTURA. PARA TANTO, DEVE 

RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE 

CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE 

ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3906/2015 - SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 
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LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE TURISMO. PARA TANTO, DEVE 

RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE 

CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE 

ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3907/2015 - SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTE E LAZER. PARA 

TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O 

CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS 

SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3908/2015 - SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO 

ECONÔMICO, INDÚSTRIA E COMÉRCIO. PARA TANTO, DEVE RESPONDER OS 

SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM DOS 

PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE ENCONTRAM? III) QUAL O 

PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO 
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FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 

3909/2015 - SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS 

“OBRAS E INSTALAÇÕES” COM RECURSOS DO SERVIÇO AUTÔNOMO DE 

ÁGUA E ESGOTO - SAAE. PARA TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) 

EM QUE FASE TAIS PROJETOS SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE 

CÁLCULO UTILIZADO PARA A QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE 

CADA UMA DESSAS OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3910/2015 - 

SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI 

ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS 

ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO 

NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E 

INSTALAÇÕES” COM RECURSOS DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA E 

ASSISTÊNCIA DOS SERVIDORES PÚBLICOS DE LINHARES - IPASLI. PARA 

TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O 

CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS 

SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3911/2015 -  SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 
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RECURSOS DA FACULDADE DE ENSINO DE LINHARES - FACELI. PARA 

TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O 

CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS 

SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3912/2015 - SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DO FUNDO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL. PARA TANTO, 

DEVE RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O 

CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS 

SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3913/2015 - SOLICITA, COM BASE 

NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE 

LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE 

LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, QUANTO AS PRETENSAS “OBRAS E INSTALAÇÕES” COM 

RECURSOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE GESTÃO PATRIMONIAL. PARA 

TANTO, DEVE RESPONDER OS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O 

CONTEÚDO DE CADA UM DOS PROJETOS? II) EM QUE FASE TAIS PROJETOS 

SE ENCONTRAM? III) QUAL O PARÂMETRO DE CÁLCULO UTILIZADO PARA A 

QUANTIFICAÇÃO DO CUSTO FINANCEIRO DE CADA UMA DESSAS 

OBRAS/INSTALAÇÕES? PROTOCOLO Nº. 3914/2015 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DESTA CASA DE LEIS, CÓPIA INTEGRAL 
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DO PROCESSO LEGISLATIVO EM TRÂMITE, TOMBADO SOB O Nº. 3355/2015, 

DE AUTORIA DO EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE VERSA SOBRE A LEI 

ORÇAMENTÁRIA ANUAL DO ANO DE 2016, PROJETO DE LEI Nº. 066/2015. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

DATADO DE 30/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3916/2015 – SOLICITA ATUAÇÃO 

JUNTO A CONCESSIONÁRIA “ECO 101”, NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR 

URGENTEMENTE A INSTALAÇÃO DE UM CONJUNTO SEMAFÓRICO NO TREVO 

DE ACESSO A BR-101 PARA O BAIRRO SÃO JOSÉ. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS DO LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL, DATADOS DE 30/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3919/2015 – SOLICITANDO A ISENÇÃO DA TARIFA DE ÁGUA DOS 

MORADORES DA VILA DE REGÊNCIA AUGUSTA. TENDO COMO REFERÊNCIA 

O MUNICÍPIO DE SÃO MATEUS, QUE VEM SOFRENDO COM O 

ABASTECIMENTO DA ÁGUA SALINIZADA DO RIO CRICARÉ, PRINCIPAL 

MANANCIAL DAQUELE MUNICÍPIO. DESSA FORMA A ISENÇÃO DO 

PAGAMENTO DA TARIFA DE ÁGUA, SE FAZ NECESSÁRIO EM CARÁTER DE 

URGÊNCIA COMO FORMA DE AMENIZA A DOR E O SOFRIMENTO COM A 

CHEGADA DA LAMA DE REJEITOS DE MINEIRO DA SAMARCO/VALE, QUE 

AFETA TODA AQUELA ESTIMADA LOCALIDADE. PROTOCOLO Nº. 3920/2015 – 

SOLICITANDO PINTURA DO QUEBRA-MOLAS LOCALIZADO NA AVENIDA SÃO 

MATEUS, EM FRENTE À “PANIFICADORA RL”, Nº. 685, BAIRRO LINHARES V. 

PROTOCOLO Nº. 3921/2015 – SOLICITANDO A LIMPEZA DOS CANTEIROS DA 

AVENIDA JOÃO BONISENHA, BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 3922/2015 

– SOLICITANDO PINTURA DO QUEBRA-MOLAS, NA RUA ARAUCÁRIA, 

PRÓXIMO A RESIDÊNCIA DE Nº. 1270, BAIRRO LINHARES V. PROTOCOLO Nº. 

3923/2015 – SOLICITANDO RECAPEAMENTO DO BURACO EXISTENTE NA RUA 

PIAUÍ, EM FRENTE AO Nº. 133, BAIRRO AVISO. PROTOCOLO Nº. 3924/2015 – 
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SOLICITANDO RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NO CRUZAMENTO DA AVENIDA 

OURO PRETO COM A RUA JOÃO UBALDO DE SOUZA, BAIRRO INTERLAGOS, 

BEM COMO, A PINTURA DA FAIXA DE PEDESTRES E SINALIZAÇÃO DO 

TRÂNSITO. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, DATADOS DE 30/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3930/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UM MURO NO ENTORNO DA 

UNIDADE DE SAÚDE DO BAIRRO, A FIM DE TRAZER MAIS SEGURANÇA AOS 

MORADORES E TRABALHADORES DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA, 

CONFORME CÓPIA DE DOCUMENTOS ANEXOS. PROTOCOLO Nº. 3931/2015 – 

SOLICITANDO A SUBSTITUIÇÃO DE ALGUMAS LÂMPADAS QUE ATUALMENTE 

POSSUEM BAIXA INTENSIDADE DE LUZ, PRINCIPALMENTE NA AVENIDA 

LAGOA BONITA, BAIRRO NOVA ESPERANÇA. CONFORME CÓPIA DE 

DOCUMENTOS ANEXOS. PROTOCOLO Nº. 3932/2015 – SOLICITA A 

CONCLUSÃO DA REDE DE ESGOTO DO BAIRRO NOVA ESPERANÇA. CITANDO 

QUE CONSTA A INFORMAÇÃO DE QUE O SAAE IRIA CONCLUIR A 

INSTALAÇÃO DA REDE DE ESGOTO NO MÊS DE DEZEMBRO DE 2015, 

CONFORME DOCUMENTOS ANEXOS. PROTOCOLO Nº. 3933/2015 -  SOLICITA 

A PADRONIZAÇÃO DO QUEBRA-MOLAS LOCALIZADO EM FRENTE A 

LANCHONETE SABOR REAL, NA RUA BELOS MONTES, SITUADA NO BAIRRO 

NOVA ESPERANÇA. OFÍCIO Nº. 01333/2015-CTL, DO CONSELHO TUTELAR 

DOS DIRETIOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DE LINHARES-ES, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3809/2015 – ENCAMINHA RELATÓRIO DOS 

ATENDIMENTOS REALIZADOS NA SEDE DO CONSELHO TUTELAR E 

PROCESSOS ABERTOS NO MÊS DE OUTUBRO DE 2015. OFÍCO Nº. 107/2015 

DO SPORT CLUBE LINHARENSE, DATADO DE 30/11/2015, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3918/2015 – SOLICITA A APRESENTAÇÃO DO SPORT CLUBE 

LINHARENSE AOS VEREADORES DESTE MUNICÍPIO, BEM COMO 

MANIFESTAR ACERCA DA ALTERAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 3281 DE 26 DE 
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MARÇO DE 2013, DENOMINADA “LEI ARILDO BORGES”. OF/GAB/SEMUSP Nº. 

01448/2015 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA E DEFESA SOCIAL 

DATADO DE 13/11/2015 – PRESTA INFORMAÇÕES SOBRE O 

FUNCIONAMENTO DAS CÂMERAS DO BAIRRO MOVELAR. OFÍCIO Nº. 

1905/2015 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – ENCAMINHA A 

PORTARIA SEME Nº. 094/2015 QUE ESTABELECE NORMAS QUE DISCIPLINAM 

A REMATRÍCULA E MATRÍCULA NAS ESCOLAS DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL 

DA EDUCAÇÃO INFANTIL E DO ENSINO FUNDAMENTAL PARA O ANO LETIVO 

DE 2016 E SEUS ANEXOS, CUJO OBJETIVO É ORGANIZAR O PROCESSO DE 

REMATRÍCULAS, TRANSFERÊNCIAS E MATRÍCULAS ESCOLAR PARA O ANO 

DE 2016. OF/GAB/SEMUSP Nº. 01457/2015 – ENCAMINHA CÓPIA DOS 

RELATÓRIOS DE ATENDIMENTOS RELACIONADOS AO SETOR DE VÍDEO 

MONITORAMENTO. CONVITE DO DEPUTADO ESTADUAL ENIVALDO DOS 

ANJOS PARA A 3ª SESSÃO ESPECIAL COM OS VEREADORES DO ESTADO 

PARA DEBATER O MOMENTO POLÍTICO E ECONÔMICO DO ESPÍRITO SANTO, 

A SER REALIZADO NO PLENÁRIO DIRCEU CARDOSO, ASSEMBLEIA 

LEGISLATIVA DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO NO DIA 03/12/2015 ÀS 14H. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA EMPRESA SAMARCO MINERAÇÃO 

S.A. PROTOCOLADO SOB O Nº. 3917/2015 – APRESENTA INFORMAÇÕES. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO SINDICATO DOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE LINHARES, A SABER: PROTOCOLO Nº 3842/2015 

– SOLICITA REUNIÃO COM OS VEREADORES, E, PROTOCOLO Nº. 3926/2015 - 

RESPOSTA AO PROCESSO Nº. 15120/2015. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELA SECRETARIA MUNICIPAL DE RECURSOS HUMANOS, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 3904/2015 - SOLICITA AGENDAMENTO DE REUNIÃO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO PESTALOZZI DE 

LINHARES PROTOCOLADO SOB O Nº. 3867/2015 – SOLICITA DOAÇÃO PARA 

PAGAMENTO DOS PROFISSIONAIS DA ENTIDADE NO VALOR DE R$ 40.406,00 

(QUARENTA MIL, QUATROCENTOS E SEIS REAIS). REQUERIMENTO 
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APRESENTADO PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3829/2015 – INFORMA SOBRE CURSO NOVAS 

PRESTAÇÕES DE CONTAS ANUAIS A ENVIAR AO TCES EM 2016. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

CONJUNTO JUPARANÃ PROTOCOLADO SOB O Nº. 3849/2015 - SOLICITA A 

COLOCAÇÃO DE PLACAS INDICATIVAS “PROIBIDO ESTACIONAR” NA AVENIDA 

SENADOR TEOTÔNIO VILELA, EM FRENTE A ASSOCIAÇÃO DO CONJUNTO 

JUPARANÃ. OFÍCIOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS 

EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: OFÍCIO 

Nº.789/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO DO VEREADOR RENATO RANGEL. OFÍCIO 

Nº.790/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO DO VEREADOR MARCELO PESSOTI; 

OFÍCIO Nº.791/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE; OFÍCIO Nº. 811/2015 – RESPOSTA A OFÍCIO DO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE; PROTOCOLO 3844/2015 – RESPOSTA AO OFÍCIO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA. REQUERIMENTO DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 3820/2015 - INDICAÇÃO DE 

REPRESENTANTE PARA COMPOSIÇÃO DA EQUIPE DO COMITÊ LOCAL DO 

COMPROMISSO TODOS PELA EDUCAÇÃO DO PROGRAMA DE PLANOS DE 

AÇÕES ARTICULADAS - PAR. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

PODER EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS 

VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS NºS. 3879, 3880, 3881, 3882, 3883, 

3884, 3885 E 3886/2015. PROJETO DE LEI ORIUNDO DO PODER EXECUTIVO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 3888/2015 – “ALTERA O ARTIGO 2º, DA 

LEI Nº 3.371, DE 19 DE DEZEMBRO DE 2013, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 

PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA 

TEIXEIRA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3875/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

AUTORIZAÇÃO DE REDUÇÃO DA CARGA HORÁRIO DE SERVIDOR PÚBLICO 

CIVIL QUE SEJA RESPONSÁVEL LEGAL E CUIDE DIRETAMENTE DE 

PORTADOR DE NECESSIDADE ESPECIAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. 
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PROJETO DE LEI DE AUTORIA DE AUTORIA DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

DA SILVA PROTOCOLADO SOB O Nº. 3935/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

OBRIGAÇÃO DOS PRODUTORES RURAIS DO MUNICÍPIO DE LINHARES-ES A 

FORNECEREM A IDENTIFICAÇÃO DAS PESSOAS PRESTADORAS DE 

SERVIÇOS EM SEU IMÓVEL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO 

DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, ENCAMINHOU 

AOS VEREADORES OS EXPEDIENTES DO EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: 

AO VEREADOR AMANTINO, OS PROTOCOLOS NºS. 3722, 3883 E 3844/2015; AO 

VEREADOR ZECA CORREIA, OS PROTOCOLOS NºS. 3881 E 3884/20115; AO 

VEREADOR TARCSIO SILVA, OS PROTOCOLOS NºS. 3880 E 3882/2015; AO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES, O PROTOCOLO Nº. 3886/2015; AO VEREADOR 

RENATO RANGEL, O PROTOCOLO Nº. 3719/2015; AO VEREADOR MARCELO 

PESSOTI, O PROTOCOLO Nº. 3720/2015; E, AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS NºS. 3721 E 3830/2015. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITANDO O REQUERIMENTO DA 

PESTALOZZI DE LINHARES, INFORMOU AO CHEFE DE GABINETE DO 

PREFEITO PRESENTE À SESSÃO, QUE A CÂMARA DISPÕE DE RECURSOS 

ECONOMIZADOS AO LONGO DO ANO, E QUE GARANTE O PAGAMENTO DO 

VALOR DE QUARENTA MIL REAIS, DEVOLVENDO O VALOR A PREFEITURA 

MUNICIPAL PARA QUE ESTA REPASSE À PESTALOZZI. DIZENDO QUE ALÉM 

DA PESTALOZZI, A CÂMARA FARÁ CONTATO COM O ASILO E O ORFANATO 

RAFAEL THOMS, PARA QUE O DINHEIRO DO LEGISLATIVO POSSA AJUDAR 

AS ENTIDADES FILANTRÓPICAS, POIS SABE-SE DO MOMENTO FINANCEIRO 

DIFÍCIL POR QUE PASSA O MUNICÍPIO ASSIM TAMBÉM COMO O ESTADO E O 

PAÍS. POR FIM, SOLICITOU AO CHEFE DE GABINETE DO PREFEITO QUE DÊ 

ATENÇÃO ESPECIAL AO PEDIDO QUE FARÁ AO EXECUTIVO PARA VIABILIZAR 

A TRANSFERÊNCIA E AGRADECEU AOS COLEGAS VEREADORES QUE 

APOIARAM AS DOAÇÕES ÀS ENTIDADES. O PRESIDENTE DA MESA 
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DIRETORA INFORMOU QUE O OFÍCIO DA SAMARCO MINERADORA 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3917/2015, FICARÁ À DISPOSIÇÃO, NA 

PROCURADORIA DA CASA, PARA QUE OS COLEGAS OU QUALQUER 

CIDADÃO POSSAM CONSULTAR OU SOLICITAR CÓPIAS.  DIZENDO QUE A 

SAMARCO ENTREGA UM ESTUDO FEITO PELA EMPRESA ESPECIALIZADA 

“MACHADO MAYER”, CONTENDO 85 LAUDAS COM FOTOGRAFIAS E 

REGISTROS DO DESENROLAR DO PROBLEMA ATÉ NOSSA REGIÃO, 

APRESENTANDO AINDA UM RELATÓRIO DIAGNÓSTICO INICIAL SOBRE O RIO 

DOCE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA INFORMOU QUE 

INDIVÍDUOS INCENDIARAM A CASA, EM CÓRREGO FARIAS, DO EX-

DEPUTADO ESTADUAL E EX-DEPUTADO FEDERAL, ARMANDO VIOLA. 

SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE OFICIE AO POLÍCIA 

CIVIL, MILITAR E FEDERAL URGÊNCIA NA APURAÇÃO DO OCORRIDO. 

USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA RESSALTOU QUE 

O OCORRIDO É FATO MUITO SÉRIO, SOLICITANDO A PROCURADORIA QUE 

ENCAMINHE OS OFÍCIOS CONFORME SOLICITADO PELO VEREADOR DR. 

CARDIA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO 

TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE A FIM DE HOMENAGEAR OS 

MILITARES DO TIRO DE GUERRA 01/17, UNIDADE DO EXÉRCITO BRASILEIRO 

NO MUNICÍPIO DE LINHARES, EM RECONHECIMENTO AOS SERVIÇOS 

PRESTADOS PELA CORPORAÇÃO AO MUNICÍPIO, SENDO APROVADA A 

TRANSFERÊNCIA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA, FORAM ENTREGUES 

OS CERTIFICADOS DE HONRA AO MÉRITO AOS HOMENAGEADOS DA NOITE, 

A SABER: SUBTENENTE GILBERTO CANOA DA SILVA, CHEFE DE INSTRUÇÃO, 

E, OS SOLDADOS ATIRADORES ANDERSON SOUZA FLORES, ANDRÉ 

SMARSARO GUZZO, ARTHUR NUNES MENEZES, BRUNO DE MATOS AMORIM 

FERREIRA, DANIEL DE ALMEIDA GONÇALVES, DERLYSON VALANDRO SILVA 

COSTA, FABRÍCIO BRAZILIENSE MONTEIRO, JADIR FERNANDES DOS ANJOS, 
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JEAN DA VITÓRIA FRAGA, JEFFERSON DOS SANTOS FREIRES, JHONATAN 

DO NASCIMENTO GOMES, JOEDILSON NICHIO PINHERIO, JOSÉ CARLOS 

CAMILETTI NETO, LENIOMAR PINHA NASCIMENTO, LUAN LOPES SILVA, 

LUCAS QUEIROS PIMENTA, LUCAS RIGOTE LEAL, LYAN AYRTON SENNA DA 

SILVA, MATEUS TAVARES MARQUES CUNHA, PABLO RIBEIRO RODRIGUES, 

PEDRO HENRIQUE BERTOSO BOA, RAFAEL NASCIMENTO DOS SANTOS, 

RAFAEL SOUZA LIUTH, SAMUEL FERNANDES CERQUEIRA, THALES CORREIA 

GOMES, THAYRO CORREIA GOMES, VINICIUS SILVA PORTO, YURI ALMEIDA 

ARPINI, KAIRO ALVES DE SOUZA PINTO E JEFFERSON BARBOZA FILICIANO. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU SUBTENENTE GILBERTO 

CANOA DA SILVA, A UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, OCASIÃO EM QUE O MESMO 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E DISSE SER UMA HONRA E UM 

ORGULHO PARA A CORPORAÇÃO RECEBER, DESTA CASA DE LEIS, ESSA 

MENÇÃO HONROSA QUE, CERTAMENTE FICARÁ PARA SEMPRE GRAVADA 

NA MENTE E NO CORAÇÃO DE TODOS. RESSALTANDO QUE OS SOLDADOS 

ATIRADORES SÃO MERECEDORES DESSA HONRARIA PELO DESEMPENHO, 

PRINCIPALMENTE, PELA PARTICIPAÇÃO NAS ATIVIDADES SOCIAIS DO 

MUNICÍPIO. POR FIM, AGRADECEU AO VEREADOR JOEL CELESTRINI, AOS 

DEMAIS VEREADORES E AO PREFEITO MUNICIPAL, JAIR CORREIA, DIZENDO 

QUE O TIRO DE GUERRA SÓ EXISTE NA CIDADE PELA COLABORAÇÃO E 

PARCERIA DO PREFEITO. USANDO A PALAVRA, O AUTOR DA HOMENAGEM, 

VEREADOR JOEL CELESTRINI, CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E 

PARABENIZOU OS SOLDADOS ATIRADORES DIZENDO QUE ESSES HOMENS 

HOJE FORMADOS, COM CERTEZA ESTÃO MELHORES PREPARADOS PARA A 

VIDA E PARA SOCIEDADE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SE DIRIGINDO AOS FAMILIARES DOS SOLDADOS PRESENTES À 

SESSÃO, CORROBOROU A FALA DO COMANDANTE, DIZENDO QUE ELES 

RECEBERÃO EM SUAS RESIDÊNCIAS TRINTA JOVENS MELHORES AINDA DO 

QUE SAÍRAM. RESSALTANDO QUE ESTA É UMA SIMPLES HOMENAGEM QUE 
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A CÂMARA MUNICIPAL FAZ, MAS, QUE TEM O INTUITO DE PRESTAR O 

RECONHECIMENTO DA IMPORTÂNCIA DOS SOLDADOS PARA O MUNICÍPIO 

DE LINHARES. EM SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, 

DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE RETOMANDO OS 

TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA REGIMENTAL. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE CHEGOU AO SEU 

CONHECIMENTO QUE O SECRETÁRIO SÉRGIO LOPES PERDEU UM IRMÃO 

NO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, SOLICITANDO AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA A POSSIBILIDADE DE SE ADIANTAR A FALA DO SECRETÁRIO, JÁ 

QUE O MESMO IRÁ SE DESLOCAR AO ESTADO DO RIO DE JANEIRO, AINDA 

NESTA NOITE, PARA O SEPULTAMENTO DO SEU IRMÃO, PEDINDO QUE O 

SECRETÁRIO CONFIRMASSE A INFORMAÇÃO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA DECLAROU QUE O DEPOIMENTO ACONTECERÁ NA SEQUÊNCIA, 

MAS, COMO NÃO SABIA DO OCORRIDO, DEIXA O SECRETÁRIO À VONTADE, 

PARA QUE, SE NÃO ACHAR QUE ESTÁ EM CONDIÇÕES, FAÇA SUA FALA EM 

OUTRA OPORTUNIDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA 

DECLAROU ENTENDER QUE O SECRETÁRIO É QUE PRECISA DIZER SE TEM 

CONDIÇÕES DE SE MANIFESTAR NESTA NOITE. APÓS, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA CONVIDOU O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

SÉRGIO ADÃO LOPES SUZANO, A UTILIZAR A TRIBUNA, ATENDENDO AO 

PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, 

PROTOCOLADO SOB Nº. 3799/2015. USANDO A PALAVRA, O SECRETÁRIO 

SERGIO LOPES CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E INFORMOU 

TEM O SEMBLANTE TRISTE NESTA NOITE, PELA PERDA DE SEU IRMÃO NO 

DIA DE HOJE, QUE FALECEU AOS 50 ANOS DEVIDO A UM ENFARTE, POR 

VOLTA DAS 9H OU 10H DA MANHÃ. DIZENDO QUE LOGO APÓS SUA FALA 

NESTA CASA DEVERÁ IR AO ESTADO DO RIO DE JANEIRO. APÓS, CITANDO O 

QUESTIONADO SOBRE O CUMPRIMENTO DA LEI MUNICIPAL QUE VERSA 

DOBRE O REPASSE FINANCEIRO A ASSOCIAÇÃO ESCOLA DA FAMÍLIA 
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AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA, REGISTROU QUE O REPASSE FOI FEITO NO DIA 

DE HOJE, ATRAVÉS DE DEPÓSITO BANCÁRIO. DIZENDO PEDIR DESCULPAS 

AO SENHOR PEDRO, POIS AS DIFICULDADES SÃO MUITAS PARA TODOS OS 

MUNICÍPIOS, POR ISSO OCORREU UM POUCO DE DEMORA, MAS FOI 

CUMPRIDO O QUE HAVIA SIDO CONVERSADO EM SUA SALA. CITANDO O 

QUESTIONAMENTO SOBRE O ESTÁGIO DO PROJETO/OBRAS DE 

CONSTRUÇÃO DA EMEF “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA” NO BAIRRO 

INTERLAGOS, DECLAROU QUE ASSIM QUE FOI SOLICITADO A REFORMA 

DAQUELA ESCOLA, PRONTAMENTE FOI ATÉ O LOCAL E JUNTO COM A 

ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO BAIRRO INTERLAGOS VISITOU O LOCAL. 

APÓS, FOI FEITO TODO O TRÂMITE ATÉ A LICITAÇÃO, E, ALGUNS DIAS 

DEPOIS DE PRONTA A LICITAÇÃO, AO SE VOLTAR AO LOCAL PARA DAR A 

ORDEM DE SERVIÇO, INFELIZMENTE SE VERIFICOU QUE ESCOLA HAVIA 

SIDO DEPREDADA, DANIFICANDO-SE ALGUMAS COISAS QUE AINDA 

PODERIAM SER APROVEITADAS NA REFORMA. DESSA FORMA, O 

EMPREITEIRO SE RECUSOU A ASSUMIR A OBRA, PORQUE MESMO FAZENDO 

O QUE A LEI PERMITE EM SEU PERCENTUAL MÁXIMO, ELE NÃO 

CONSEGUIRIA EXECUTAR A OBRA PELO PREÇO QUE FOI ESTIPULADO. 

ASSIM FOI PRECISO RESCINDIR AQUELE CONTRATO E INICIAR-SE UM NOVO 

PROCESSO PARA QUE A ESCOLA FOSSE CONSTRUÍDA. O SECRETÁRIO 

AFIRMOU QUE APÓS O FATO NOVAS REUNIÕES FORAM FEITAS COM A 

COMUNIDADE, PAIS DE ALUNOS E PROFESSORES, OCASIÃO EM QUE FOI 

REITERADO O COMPROMISSO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES EM 

FAZER UMA NOVA ESCOLA NAQUELE LOCAL, VISTO QUE UMA REFORMA 

NÃO SERIA MAIS VIÁVEL. APÓS, O SECRETÁRIO SOLICITOU A EXIBIÇÃO DE 

UM VÍDEO MOSTRANDO O PROJETO DA ESCOLA, DIZENDO QUE FOI 

PREPARADO PARA SE MOSTRAR À ASSOCIAÇÃO DE MORADORES DO 

BAIRRO INTERLAGOS. O SECRETÁRIO INFORMOU QUE TODOS OS 

PROJETOS REFERENTES A CONSTRUÇÃO DAQUELA ESCOLA ESTÃO 
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PRONTOS E A OBRA ESTÁ NO ORÇAMENTO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO PARA O ANO DE 2016, SENDO ASSIM, LOGO APÓS A 

APROVAÇÃO DO PROJETO ORÇAMENTÁRIO/2016 SE COMEÇARÁ O 

PROCESSO LICITATÓRIO PARA ENTÃO INICIAR-SE A CONSTRUÇÃO DA 

ESCOLA. INFORMANDO QUE A QUADRA QUE APARECE NO VÍDEO NÃO FAZ 

PARTE DO PROJETO, E SIM, É UM OUTRO INSTRUMENTO QUE SE ESTÁ 

SENDO PLEITEADO PARA A COMUNIDADE NO BAIRRO INTERLAGOS, JUNTO 

AO FNDE. APÓS, MENCIONANDO O QUESTIONAMENTO QUANTO AO 

QUANTITATIVO DE VAGAS PARA O ENSINO INFANTIL E FUNDAMENTAL, 

DECLAROU QUE O ENSINO MÉDIO É DE RESPONSABILIDADE DO ESTADO E 

O ENSINO FUNDAMENTAL É EXECUTADO EM PARCERIA COM O ESTADO. NA 

SEQUÊNCIA, EXIBIU DADOS, ATRAVÉS DE SLIDES, DANDO CONTA QUE O 

MUNICÍPIO POSSUI 27 CEIM’S NA ZONA URBANA E 22 NO CAMPO, QUE 

CONTAM EM 2015 COM 8.500 (OITO MIL E QUINHENTOS) ALUNOS 

MATRICULADOS. PARA 2016 A PREVISÃO É DE CONTINUAÇÃO COM OS 

MESMOS 49 CEIM’S E O MUNICÍPIO TEM A CAPACIDADE DE ATENDER 8.861 

CRIANÇAS NA IDADE ENTRE 0 E 5 ANOS DE IDADE. O SECRETÁRIO AFIRMOU 

QUE EM SETEMBRO DE 2015 TINHA-SE UM CADASTRO DE RESERVA PARA 

707 CRIANÇAS DE 1 ANO, 274 CRIANÇAS DE 2 ANOS, E, DE 3 ANOS 107 

CRIANÇAS, TOTALIZANDO 1.088 (MIL E OITENTA E OITO) CRIANÇAS NO 

CADASTRO DE RESERVA QUE NÃO FORAM ATENDIDAS NO ANO DE 2015. 

EXPLICANDO QUE EM 2015 O MUNICÍPIO REGISTROU 1.765 (MIL 

SETECENTOS E SESSENTA E CINCO) ALUNOS REGIME DE TEMPO INTEGRAL. 

DIZENDO QUE A PREVISÃO DE VAGAS PARA 2016 ATENDENDO A 

RESOLUÇÃO Nº. 3777/2014, REORGANIZANDO-SE O “TEMPO INTEGRAL”,  O 

MUNICÍPIO TERÁ CONDIÇÕES DE OFERECER UM QUANTITATIVO GERAL DE 

VAGAS DE 2.674 (DUAS MIL SEISCENTOS E SETENTA E QUATRO) NOVAS 

VAGAS PARA A EDUCAÇÃO INFANTIL. SALIENTANDO QUE ESSE NÚMERO É 

MUITO MAIOR DO QUE O QUE FOI DIVULGADO POR ALGUMAS INSTITUIÇÕES. 
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DESSA FORMA, PARA CRIANÇAS DE 1 ANO DE IDADE SERÃO ABERTAS 502 

NOVAS VAGAS; PARA CRIANÇAS DE 2 ANOS DE IDADE SERÃO ABERTAS 942 

VAGAS; PARA CRIANÇAS DE 3 ANOS SERÃO ABERTAS 449 VAGAS; PARA 

CRIANÇAS DE 4 ANOS SERÃO ABERTAS 377 VAGAS; E PARA CRIANÇAS DE 5 

ANOS DE IDADE SERÃO ABERTAS 239 VAGAS. O SECRETÁRIO INFORMOU 

QUE EM 2016 NO ENSINO FUNDAMENTAL DO 1º AO 9º ANO, SERÃO 

ATENDIDOS MAIS ALUNOS DO QUE NO ANO DE 2015, COM AS MESMAS 

UNIDADES ESCOLARES ATUAIS, E OBEDECENDO À RESOLUÇÃO, SERÃO 

1.280 (MIL DUZENTOS E OITENTA) CRIANÇAS A MAIS ATENDIDAS NA IDADE 

DO ENSINO FUNDAMENTAL. NÚMERO ESSE QUE É O NECESSÁRIO PARA A 

PREFEITURA ATENDER, VISTO QUE O ENSINO FUNDAMENTAL É ATENDIDO 

TAMBÉM PELO ESTADO, DESSA FORMA, O MUNICÍPIO TERIA HOJE UMA 

SOBRA DE VAGAS PARA O ENSINO FUNDAMENTAL QUE DARIA UMA CERTA 

TRANQUILIDADE DE ATENDIMENTO AOS ALUNOS. RESSALTANDO QUE 

ESSAS VAGAS NO ENSINO FUNDAMENTAL, TEM A POSSIBILIDADE DE 

ANÁLISE DE CASOS CONFORME A PROCURA POR MATRÍCULA, DE ACORDO 

COM A RESOLUÇÃO MENCIONADA. O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO AFIRMOU 

QUE PARA OS ANOS INICIAIS DA EDUCAÇÃO MUNICIPAL, INICIA-SE UM 

TRIÊNIO DE 2016 À 2018 EM QUE TODAS AS CRIANÇAS RECEBERÃO LIVROS 

NOVOS, TOTALIZANDO UMA SOLICITAÇÃO DE 49.925 (QUARENTA E NOVE 

MIL NOVECENTOS E VINTE E CINCO) NOVOS LIVROS DIDÁTICOS PARA OS 

ANOS INICIAIS. MENCIONADO QUE OS LIVROS JÁ FORAM ESCOLHIDOS 

JUNTO AOS PROFESSORES, PEDAGOGOS E FNDE. JÁ PARA OS ANOS 

FINAIS, O MUNICÍPIO RECEBERÁ APENAS UMA COMPLEMENTAÇÃO DE 

LIVROS, JÁ QUE O TRIÊNIO É DIFERENTE, TOTALIZANDO 1.723 (MIL 

SETECENTOS E VINTE E TRÊS) NOVOS LIVROS PARA OS ANOS FINAIS. 

ENFATIZANDO QUE ESSES CÁLCULOS SÃO FEITOS JUNTAMENTE COM O 

FNDE, QUE ATRAVÉS DO SENSO ESCOLAR, OBSERVA O QUANTITATIVO DE 

LIVROS QUE O MUNICÍPIO PRECISA E OS ENVIA. APÓS, O SECRETÁRIO 
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INFORMOU QUE OS VEREADORES RECEBERAM UMA CÓPIA DA 

NOTIFICAÇÃO RECOMENDATÓRIA DO MINISTÉRIO PÚBLICO, PROCESSO 

QUE ESTAVA TRAMITANDO DESDE O ANO 2007, ONDE HOUVERAM VÁRIAS 

REUNIÕES COM O MINISTÉRIO PÚBLICO A FIM DE SE TENTAR UMA 

SOLUÇÃO QUE NÃO FOSSE TÃO DESASTROSA PARA EDUCAÇÃO INFANTIL. 

EM CERTO MOMENTO A PROMOTORA PERCEBEU QUE HAVIA UM CADASTRO 

DE RESERVA SUPERIOR A MIL ATENDIMENTOS, E QUE, O MUNICÍPIO 

ATENDIA A UMA POPULAÇÃO EM TEMPO INTEGRAL MUITO SUPERIOR AO 

QUE ESTABELECE O PLANO NACIONAL DE EDUCAÇÃO, ENTÃO CHEGOU-SE 

A UM ACORDO. POIS, O MUNICÍPIO ATENDE A 1.760 (MIL SETECENTOS E 

SESSENTA) ALUNOS EM EDUCAÇÃO INTEGRAL, E DEIXAM DE ATENDER 

1.088 (MIL E OITENTA E OITO) ALUNOS EM TEMPO PARCIAL, O QUE NÃO 

ESTÁ CORRETO. O SECRETÁRIO ENFATIZOU QUE APÓS, MUITA CONVERSA 

OBJETIVANDO O MÍNIMO DE PREJUÍZO POSSÍVEL PARA ESSA POPULAÇÃO 

DE 1 A 3 ANOS DE IDADE, CHEGOU-SE AOS NÚMEROS APRESENTADOS. 

APÓS, BAIXOU-SE UMA PORTARIA ORIENTADA POR ESSA NOTIFICAÇÃO 

RECOMENDATÓRIA, COM BASE NA RESOLUÇÃO Nº. 3777/2014, ENTÃO 

CRIOU-SE ALGUNS MEIOS PARA REORGANIZAR A OFERTA DE MATRÍCULAS 

E REMATRÍCULAS NO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE O PERÍODO DE 

REMATRÍCULA JÁ ACONTECEU, E O PERÍODO DE MATRÍCULA ACONTECERÁ 

ENTRE OS DIAS 14 E 15 DE DEZEMBRO. NA SEQUÊNCIA, CITANDO O 

QUESTIONAMENTO SOBRE QUANTITATIVO DE MATERIAIS, APRESENTOU 

FOTOS TIRADAS NO DIA DE HOJE DO ALMOXARIFADO DA SECRETARIA, 

AFIRMANDO QUE TODOS OS MATERIAIS VISTOS CONSTAM NO 

ALMOXARIFADO. AFIRMANDO QUE UMA LISTA, QUE PODE DEIXAR COM O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DIZENDO A RESPEITO DE CADA ITEM 

COM SUAS RESPECTIVAS QUANTIDADES. O SECRETÁRIO SÉRGIO AFIRMOU 

QUE O MURO DA ESCOLA EMEF “CABOCLO BERNARDO” FOI CONCLUÍDO NA 

QUINTA-FEIRA PASSADA, APRESENTADO FOTOS DA CONCLUSÃO DA OBRA, 
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E RESSALTANDO QUE O MURO ESTAVA SENDO EXECUTADO COM MÃO DE 

OBRA PRÓPRIA DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS. NA SEQUÊNCIA, 

CITANDO O QUESTIONAMENTO QUANTO DIFERENÇA DE CARGA HORÁRIA 

(6H E 8H) DAS SERVENTES DO MUNICÍPIO, DISSE REITERAR O PRECIOSO 

TRABALHO QUE CADA UMA DAS SERVENTES OFERECE NAS UNIDADES 

ESCOLARES MUNICIPAIS. SALIENTANDO QUE O TRABALHO DESSAS 

PROFISSIONAIS É DE INDISPENSÁVEL VALOR, MAS COMO SECRETÁRIO 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO PRECISA ZELAR PELO CUMPRIMENTO DO QUE É 

FEITO ATRAVÉS DE LEIS, EDITAIS, PORTARIA, CONCURSOS E 

DOCUMENTAÇÕES QUE SÃO GERADAS A PARTIR DE ALGUMA TRAMITAÇÃO. 

DIZENDO QUE O EDITAL Nº.1 DE 2011, QUE FOI FEITO PARA O CONCURSO 

PÚBLICO NA GESTÃO ANTERIOR, OFERECENDO 50 VAGAS PARA 

SERVENTES E OUTROS CARGOS, EM SEU ANEXO APRESENTA NO CÓDIGO 

L-2 O CARGO DE SERVENTE, COMO TENDO QUE CUMPRIR 40 (QUARENTA) 

HORAS POR SEMANA. SALIENTANDO QUE A SECRETARIA ESTÁ APENAS 

CUMPRINDO O EDITAL DO CONCURSO QUE FOI FEITO. DIZENDO QUE 

NAQUELA OCASIÃO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA ERA 

SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO E TALVEZ POSSA FALAR ALGO MAIS 

SOBRE O TEMA. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, AGRADECEU A 

PRONTIDÃO DO SECRETÁRIO, E, EXTERNOU SEUS SENTIMENTOS COM O 

FATO OCORRIDO COM O IRMÃO DO MESMO. MILTINHO COMENTOU QUE A 

CÂMARA JÁ SE REUNIU HOJE COM OS REPRESENTANTES DO SISPML, ONDE 

FOI APRESENTADO O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DA FUNDAÇÃO 

GETÚLIO VARGAS, E TAMBÉM FOI ABORDADO O ASSUNTO DA CARGA 

HORÁRIA. DIZENDO QUE ACONTECERÁ OUTRA REUNIÃO NO DIA 09/12/2015 

E O ASSUNTO SERÁ UMA DAS PRIORIDADES DA REUNIÃO, QUE CONTARÁ 

COM A PARTICIPAÇÃO DO SINDICATO, VEREADORES, PROCURADORIA E 

REPRESENTANTES DA FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU A PALAVRA AOS 



 870 

VEREADORES, PEDINDO QUE AS PERGUNTAS SEJAM ESPECÍFICAS QUANTO 

AO ASSUNTO ABORDADO PARA QUE SE AGILIZE O PROCESSO. PELA 

ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA RESSALTOU A 

IMPORTÂNCIA DA ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA QUE POR DIVERSAS 

VEZES JÁ USOU A TRIBUNA PARA FALAR, DIZENDO QUE DESDE DEZEMBRO 

DE 2014 AQUELA ENTIDADE APRESENTO SEU PLANO DE AÇÃO COM TODA 

SUA DOCUMENTAÇÃO, E JÁ FINALIZANDO O ANO DE 2015 A INSTITUIÇÃO 

AINDA NÃO TINHA RECEBIDO SEU REPASSE. DIZENDO QUE FICOU FELIZ 

COM A RESOLUÇÃO DA QUESTÃO, MAS DEMOROU-SE MUITO PARA FAZER O 

REPASSE, DECLARANDO ESPERAR QUE NO PRÓXIMO ANO, O TRÂMITE 

POSSA SER MAIS RÁPIDO DENTRO DA SECRETARIA. QUESTIONANDO SE 

EXISTIRIA SENSIBILIDADE DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO PARA REDUÇÃO 

DA CARGA HORÁRIA DAS SERVENTES QUE TRABALHÃO 8H DIÁRIAS 

EQUIPARANDO A CARGA HORÁRIA PARA 6H DIÁRIAS. O SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO DISSE ACREDITAR QUE QUEM TERIA MAIS CONHECIMENTO 

TRABALHISTA SERIA O SECRETÁRIO DE ADMINISTRAÇÃO, QUE SE 

COLOCOU AO DISPOR DESSA CASA PARA DAR RETORNO SOBRE O TEMA. 

PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, CONVIDOU O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, A VOLTAR A ESTA CASA NA 

PRÓXIMA SESSÃO PARA TRATAR DAS QUESTÕES QUANTO A MATRÍCULAS E 

DIVISÃO DE TURNOS POR IDADE, SITUAÇÃO QUE ESTÁ CAUSANDO 

TRANSTORNOS ÀS FAMÍLIAS. APÓS, DECLAROU QUE O EDITAL QUE TRATOU 

DO HORÁRIO DAS SERVENTES NÃO PODERIA SER FEITO DE MODO 

DIFERENTE EM RAZÃO DA LEGISLAÇÃO MUNICIPAL, POIS A LEI ESTABELECE 

QUE EXCETO OS SERVIÇOS BUROCRÁTICOS DA PREFEITURA, OS DEMAIS 

CARGOS TÊM CARGA HORÁRIA DE 40H SEMANAIS. MAS, SEMPRE HOUVE UM 

BOM SENSO DAS ADMINISTRAÇÕES ANTERIORES A RESPEITO DA 

QUESTÃO. UM CONSENSO COM OS PRÓPRIOS SERVIDORES, 

COMPENSAÇÃO DE HORAS, PORQUE ELES SEMPRE ESTÃO À DISPOSIÇÃO. 
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ENFATIZANDO QUE BASTA O MUNICÍPIO TER O BOM SENSO EM RELAÇÃO 

AO CASO, INDEPENDENTE DO EDITAL. PELA ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE COMENTOU QUE É MUITO TRISTE VER UMA DIRETORA E 

PROFESSORES DAQUELA ESCOLA CHORANDO, COMO ACONTECEU NO 

ÚLTIMO FÓRUM DO BAIRRO INTERLAGOS. MAS, AO MESMO TEMPO, O 

SECRETÁRIO TROUXE A ESPERANÇA DE QUE AQUELA COMUNIDADE SERÁ 

CONTEMPLADA COM A CONSTRUÇÃO DA ESCOLA. PORQUE, O LOCAL ONDE 

OS ALUNOS ESTÃO HOJE É PROVISÓRIO E NÃO OFERECE CONDIÇÕES 

PARA ABRIGÁ-LOS POR MUITO TEMPO, OS JOVENS SOFREM COM O CALOR 

E A FALTA DE CIRCULAÇÃO DE AR. APELANDO QUE O SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO POSSA JÁ ESTAR NO PRIMEIRO TRIMESTRE DE 2016 JÁ ESTAR 

COM A OBRA LICITADA E EM ANDAMENTO. DIZENDO ACREDITAR QUE NA 

REUNIÃO DO DIA 09/11/2015, QUE CONTARÁ COM A PARTICIPAÇÃO DO 

SISPML, SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, PROCURADORIA, FUNDAÇÃO GETÚLIO 

VARGAS E OS VEREADORES, A QUESTÃO QUANTO A CARGA HORÁRIA DAS 

SERVENTES SERÁ BEM TRATADA. SUGERINDO AO SECRETÁRIO QUE UMA 

REPRESENTANTE DAS SERVENTES POSSA IR ATÉ A SECRETÁRIA APÓS A 

REUNIÃO PARA QUE LHE SEJA PASSADO TUDO O QUE FOI ACERTADO. O 

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO SE MANIFESTOU DIZENDO QUE ESTÁ SENDO 

CONSTRUINDO UM PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS, SENDO DISCUTIDO 

COM O SINDICATO, DESSA MONTA, MEDIDAS ESTÃO SENDO ELABORADAS A 

FIM DE SE TER CONSENSO NO MOMENTO OPORTUNO. PELA ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE A VINDA DO SECRETÁRIO NESTA 

CASA JÁ VALEU MUITO, POIS O DINHEIRO DA ESCOLA AGRÍCOLA DE 

MARILÂNDIA JÁ FOI EFETUADO, FORAM APRESENTADAS FOTOS COM 

ESTOQUES DE MATERIAIS E MERENDAS, E, APRESENTOU-SE A CONCLUSÃO 

DO MURO DO COLÉGIO “CABOCLO BERNARDO”. DIZENDO QUE GOSTARIA 

DE ALERTAR AO SECRETÁRIO QUANTO A SUA RESPONSABILIDADE EM 

CASO DE ALGUM ACIDENTE MAIOR ACONTECER NA ESCOLA ANTÔNIO 
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FERNANDES. AFIRMANDO QUE TUDO O QUE TEM FALADO NESTA CASA 

CONTRA A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO JÁ SE ENCONTRA NO 

MINISTÉRIO PÚBLICO ESTADUAL, FEDERAL E PROCURADORIA. CARIDIA 

CITOU QUE FOI ELE QUEM TROUXE A QUESTÃO DA CARGA HORÁRIA DAS 

SERVENTES A ESTA CASA, ENFATIZANDO QUE EXISTE UMA MÁ VONTADE 

MUITO GRANDE DA GESTÃO DO SECRETÁRIO SÉRGIO LOPES, POIS SE O 

SECRETÁRIO QUISESSE, JÁ TERIA RESOLVIDO O PROBLEMA DA CARGA 

HORÁRIA HÁ MUITO TEMPO. O SECRETÁRIO SERGIO LOPES, AFIRMOU QUE 

O MURO DA ESCOLA NÃO FOI CONSTRUÍDO EM UMA SEMANA, MAS JÁ 

ESTAVA SENDO CONSTRUÍDO, E, APENAS VEIO PARA MOSTRAR O QUE 

ESTAVA SENDO EXECUTADO. PELA ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL 

REITEROU QUE O ASSUNTO QUANTO A DIFERENÇA DE CARGA HORÁRIA 

DOS SERVIDORES VEM SENDO AMPLAMENTE DISCUTIDO NESSA CASA 

PELOS VEREADORES. AFIRMANDO QUE A QUESTÃO GERA UMA 

INSATISFAÇÃO ENTRE OS SERVIDORES, O QUE É RUIM, POIS ALGUNS NÃO 

PRODUZEM POR ESTAREM CHATEADOS. DIZENDO ACREDITAR QUE O 

MUNICÍPIO PRECISA BUSCAR UMA SOLUÇÃO PARA O PROBLEMA PARA 

ATENDER ESSES TRABALHADORES QUE DESEMPENHAM SUAS FUNÇÕES 

DIARIAMENTE COM AFINCO E DETERMINAÇÃO. RENATO SE DISSE 

PREOCUPADO COM A SITUAÇÃO DAS 1280 VAGAS QUE VÃO SURGIR MAS 

SEM A CONSTRUÇÃO DE NENHUM COLÉGIO, NO SENTIDO DA 

POSSIBILIDADE DE AUMENTO DO NÚMERO DE ALUNOS POR SALA. CITANDO 

QUE O AUMENTO DO NÚMERO DE ESTUDANTES POR SALA, PODE 

COMPROMETER O APRENDIZADO DAS CRIANÇAS. O SECRETÁRIO DE 

EDUCAÇÃO EXPLICOU QUE NÃO HAVERÁ AUMENTO DO NÚMERO DE 

ALUNOS POR SALA ALÉM DO QUE PERMITE A RESOLUÇÃO Nº. 3777/2014. 

APÓS, AFIRMOU QUE OS ALUNOS DA ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES DE 

ALMEIDA”, CORRIAM MUITOS RISCOS NA ESCOLA QUE ANTERIORMENTE 

OCUPAVAM. DIZENDO QUE DEU AULA NAQUELA UNIDADE HÁ 20 ANOS 
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ATRÁS, E JÁ NAQUELA ÉPOCA ACONTECIA DE PEDAÇOS DE LAJE CAÍREM 

NA CABEÇA DOS ALUNOS, E, DURANTE TODO ESSE TEMPO, NENHUMA 

REFORMA FOI FEITA NAQUELA ESCOLA. OUTRA SITUAÇÃO, FOI A ESPERA 

DE TRINTA ANOS PARA A CONSTRUÇÃO DA ESCOLA “AGNELO GUIMARÃES”, 

QUE FUNCIONAVA EM UMA VELHA PERTO DO “GUARAREMA CLUBE”, SENDO 

ENTREGUE O PRÉDIO NOVO DESSA ESCOLA CONSTRUÍDO POR ESTA 

GESTÃO. QUANDO DECIDIU-SE IR PARA AQUELE LOCAL ONDE HOJE 

FUNCIONA PROVISORIAMENTE A ESCOLA “ANTÔNIO FERNANDES”, A 

TRANSFERÊNCIA FOI FEITA EM CONSENSO COM A COMUNIDADE E TODOS 

OS FUNCIONÁRIOS DA ESCOLA. SENDO FEITO TUDO AQUILO QUE FOI 

SOLICITADO PELA ESCOLA, COMO INSTALAÇÃO DE AR CONDICIONADO, 

COLOCAÇÃO DE DIVISÓRIAS, MOBILIÁRIO NOVO. TAMBÉM FOI ALUGADO UM 

ESPAÇO PARA QUE AS CRIANÇAS TIVESSEM A PRÁTICA DA EDUCAÇÃO 

FÍSICA, CONSEGUIU-SE AGORA TAMBÉM ESTENDER UM POUCO MAIS O 

GALPÃO NA PARTE DE TRÁS, AGREGANDO AO ESPAÇO ANTERIOR, E, 

OFERECENDO UM POUCO MAIS DE ESPAÇO ÀS CRIANÇAS. RESSALTANDO 

QUE FOI COLOCADO TAMBÉM NO LOCAL TUDO QUE O CORPO DE 

BOMBEIROS ORIENTOU SOBRE MEDIDAS DE SEGURANÇA, COMO EXTINTOR 

DE INCÊNDIO E CORRIMÃO. PELA ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE COM EXCEÇÃO DA QUESTÃO DAS SERVENTES TODOS OS 

OUTROS ITENS QUESTIONADOS FORAM PLENAMENTE JUSTIFICADOS. 

PEDINDO AO SECRETÁRIO QUE CONVIDE UMA COMISSÃO DAS SERVENTES, 

PARA QUE SE SENTEM COM O SINDICATO E A PROCURADORIA, E ASSIM 

POSSAM ACOMPANHAR A LISURA DO TRABALHO DO SECRETÁRIO, COM O 

OBJETIVO DE SE VERIFICAR SE EXISTEM MEIOS LEGAIS PARA NO PROJETO 

DE LEI DO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS QUE ESTÁ SENDO ELABORADO, 

SE POSSA SANAR ESSE PROBLEMA DE CONSTRANGIMENTO COM O 

HORÁRIO DAS SERVENTES. PELA ORDEM, O VEREADOR TEIXEIRA 

DECLAROU QUE O PROBLEMA DE CARGA HORÁRIA DIFERENTE, NÃO ESTÁ 
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SÓ NA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, SUGERINDO QUE SE FAÇA UMA 

REVISÃO DE MODO GERAL. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RESSALTOU QUE O PROBLEMA DA CARGA HORÁRIA JÁ VEM HÁ 

MUITO TEMPO TRAZENDO UM TRANSTORNO MUITO GRANDE PARA VÁRIOS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO. MILTINHO RESSALTOU QUE O PLANO DE 

CARGOS E SALÁRIOS SERÁ VOTADO NESTA CASA DE LEIS E SERIA BEM 

MELHOR QUE A PREFEITURA ENCAMINHASSE O PROJETO COM JÁ COM A 

SOLUÇÃO SOBRE A CARGA HORÁRIA. ENFATIZANDO QUE SE O PROJETO 

NÃO VIER DA PREFEITURA COM ESSA REVISÃO ACERCA DA CARGA 

HORÁRIA, POR SER O PROBLEMA TÃO GENERALIZADO, SE COMPROMETE A 

PROPOR UMA EMENDA MUDANDO DE 8 PARA 6 SEIS HORAS A CARGA 

HORÁRIA DAS SERVENTES NO PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS. POR FIM, 

AGRADECEU A PRESENÇA DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO, E DISSE ESTAR 

DE PÉ O CONVITE DO VEREADOR AMANTINO, PARA QUE O SECRETÁRIO 

ESTEJA À VONTADE DE ESTAR NESTA CASA NA PRÓXIMA SESSÃO E FALAR 

SOBRE OUTROS TEMAS PERTINENTES. USANDO A PALAVRA, O 

SECRETÁRIO DECLAROU QUE PODE RESPONDER HOJE A QUESTÃO 

LEVANTADA PELO VEREADOR AMANTINO QUANTO AS MATRÍCULAS NOS 

TURNOS MATUTINO E VESPERTINO. EXPLICANDO QUE A LEI PREVÊ QUE A 

VAGA SEJA  OFERTADA, MAS NÃO EXISTE OBRIGATORIEDADE ALGUMA EM 

NENHUMA LEI, DE OFERECER A VAGA NO HORÁRIO EM QUE O PAI OU A MÃE 

DESEJE. PARA ISSO EXISTEM VÁRIAS REDES EM FUNCIONAMENTO. POR 

FIM, REITEROU AO VEREADOR TARCÍSIO, QUE NÃO ESTAVA NERVOSO, MAS 

SEU SEMBLANTE ABATIDO, SE DEVE AO FATO DO FALECIMENTO DE SEU 

IRMÃO. AFIRMANDO QUE IRÁ PENSAR EM TUDO QUE FOI SUGERIDO E 

COMPARTILHAR COM OS DEMAIS MEMBROS DA GESTÃO MUNICIPAL, A FIM 

DE SE OBSERVAR AS POSSIBILIDADES. ENFATIZANDO QUE ESTÁ 

TRABALHANDO PARA QUE AS COISAS ACONTEÇAM DA MELHOR FORMA 

POSSÍVEL, E TENTANDO FAZER AQUILO QUE É POSSÍVEL FAZER. INSCRITO, 
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O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES. NA SEQUÊNCIA, CITOU OS ALUNOS RAIANE, ISABELA 

FERREIRA, ADAIR, VÍNÍCIOS, JOÃO HENRIQUE, MARCIANO E LEONARDO, DA 

ESCOLA “SANTINA MOROSINI CUPERTINO” DO BAIRRO CANIVETE. DIZENDO 

QUE CONVERSOU COM A SUPERINTENDENTE PENHA SOBRE A AQUELA 

ESCOLA, OCASIÃO EM QUE FICOU SABENDO QUE EXISTE UM CRONOGRAMA 

PARA QUE SE ENCERRASSE AS ATIVIDADES DAQUELA ESCOLA. AFIRMANDO 

QUE A SITUAÇÃO É UM ABSURDO, POIS ESTÃO QUERENDO TRAZER PARA 

LINHARES QUATRO NOVOS PRESÍDIOS E FECHAR ALGUNS COLÉGIOS. 

TENTARAM LEVAR A PROPOSTA À ESCOLA “ANTONIETA”, MAS CONSEGUIU-

SE REVERTER A SITUAÇÃO, PORÉM EXISTE UMA PROPOSTA DE PÉ AINDA 

PARA O COLÉGIO “BARTOUVINO COSTA” PARA QUE O MESMO 

FUNCIONASSE SOMENTE COM O “EJA” E COM CURSOS TÉCNICOS À NOITE, 

NÃO MAIS CONTEMPLANDO O ENSINO MÉDIO. ENFATIZANDO QUE OS 

ALUNOS ESTÃO AQUI REPRESENTANDO MAIS DE 150 ALUNOS DO BAIRRO 

CANIVETE. O VEREADOR DECLAROU NÃO ACHAR JUSTO QUE SE FECHE 

UMA ESCOLA CONSIDERANDO NOTAS BAIXAS DO MEC, SEM QUE SE 

PREOCUPE EM TRAZER NOVAS METODOLOGIAS, OBJETIVANDO ESTIMULAR 

O CRESCIMENTO DOS ALUNOS E O PRAZER DE ESTUDAR, PRINCIPALMENTE 

SENDO SABEDORES DA CARÊNCIA DAQUELA COMUNIDADE. SOLICITANDO 

AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA E DEMAIS COLEGAS, QUE ATRAVÉS 

DA PROCURADORIA, POSSAM MOVER UM PEDIDO JUNTO AOS DEPUTADOS 

ESTADUAIS, À SECRETARIA DE ESTADO DE EDUCAÇÃO E A 

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL, INTERCEDENDO PELO NÃO FECHAMENTO 

DAS ESCOLAS DA REDE ESTADUAL EM NOSSO MUNICÍPIO. DIZENDO QUE A 

SUPERINTENDENTE PENHA MUITO GENTILMENTE LHE PASSOU A SITUAÇÃO 

DAS ESCOLAS, MAS QUE AS EXPLICAÇÕES NÃO O CONVENCERAM, POIS, 

NÃO SE JUSTIFICA TIRAR A OPORTUNIDADE DOS ALUNOS ESTUDAREM. 

SUGERINDO QUE O VEREADOR FABRÍCIO POSSA FAZER PARTE TAMBÉM 



 876 

DESTE PEDIDO, INTERCEDENDO JUNTO AO DEPUTADO ESTADUAL GUERINO 

ZANON. O VEREADOR DISSE SER ACERTADA A FALA DO CONSEL QUE SE 

MANIFESTOU DIZENDO QUE A BR-101 SERIA INTERDITADA SE APROVASSEM 

A CONSTRUÇÃO DE MAIS QUATRO PRESÍDIOS EM LINHARES. ENFATIZANDO 

QUE É NECESSÁRIO PROVER ENSINO E EDUCAÇÃO PARA ESTA 

POPULAÇÃO, TRATANDO-SE LINHARES COMO UMA CIDADE DE PROGRESSO 

E DESENVOLVIMENTO. NO APARTE, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA INFORMOU QUE ESTEVE TAMBÉM NA SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL 

DE EDUCAÇÃO E A SUPERVISORA PENHA LHE INFORMOU QUE FOI FEITO 

UM LEVANTAMENTO COM OS PAIS DOS ALUNOS QUE ESTÃO NO ENSINO 

FUNDAMENTAL INDO PARA O MÉDIO, SENDO QUE DO TOTAL DE 42 PAIS DE 

ALUNOS CONSULTADOS, APENAS CINCO MANIFESTARAM O INTERESSE DE 

CONTINUAR ESTUDANDO NO LOCAL. OS OUTROS 37 ALUNOS DISSERAM 

TER O DESEJO DE ESTUDAR NO COLÉGIO “BARTOUVINO” OU NO “EMIR DE 

MACEDO GOMES”, FICANDO O ESTADO COM A RESPONSABILIDADE DE 

FORNECER O TRANSPORTE. DIZENDO QUE PELA CONVERSA QUE TEVE E 

PELOS DOCUMENTOS VISTOS, HÁ UM DESINTERESSE DA POPULAÇÃO 

LOCAL EM ESTUDAR NAQUELA INSTITUIÇÃO. SUGERINDO QUE OS 

VEREADORES POSSAM ENTÃO TER UMA CONVERSA SOBRE O TEMA, E SE 

INTEIRAR MELHOR SOBRE O ASSUNTO. CONTINUANDO, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE INFORMOU QUE TAMBÉM RECEBEU ESSAS 

INFORMAÇÕES DA SUPERINTENDENTE, MAS TEVE A OPORTUNIDADE DE 

ESTAR JUNTO A UM GRUPO DE PAIS E ALUNOS, OCASIÃO EM QUE 

CONSTATOU QUE PRATICAMENTE, OS PAIS FORAM COAGIDOS, POIS NÃO 

TINHAM OPÇÃO, OU ESCOLHIAM UMA DAS ESCOLAS OFERECIDAS OU SEUS 

FILHOS FICARIAM SEM ESTUDAR. REITERANDO QUE A SITUAÇÃO É UM 

ABSURDO E QUE É NECESSÁRIO QUE OS VEREADORES OUÇAM OS 

INTERESSADOS. NO APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA SUGERIU QUE SE 

CHAME AQUI OS REPRESENTANTES DOS PAIS E A REPRESENTANTE DO 
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ESTADO PARA SE VERIFICAR O QUE REALMENTE ESTÁ ACONTECENDO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DISSE SER INTERESSANTE 

QUE SE VIABILIZE A SUGESTÃO DO VEREADOR DR. CARDIA, AFIRMANDO 

ENTENDER QUE FECHAREM ÀQUELA ESCOLA, AI QUE NUNCA SAIRÁ DO 

PAPEL A CONSTRUÇÃO DE UMA ESCOLA ESTADUAL NO BAIRRO. NO 

APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA, DISSE QUE OS VEREADORES OLHAM 

POR TODA A CIDADE, MAS AFIRMOU QUE GOSTARIA QUE O VEREADOR 

VITORAZZI TIVESSE UMA PARTICIPAÇÃO EFETIVA NESSA QUESTÃO. NO 

APARTE, O VEREADOR EDIMAR VITORAZZI INFORMOU QUE DESDE O ANO 

PASSADO SE COGITA O FECHAMENTO DA ESCOLA, ADUZINDO QUE A 

ESCOLA NÃO TEM COORDENADORA OU DIRETORA. VITORAZZI ENFATIZOU 

QUE É NECESSÁRIO ORGANIZAR A ESCOLA E ENVIAR PARA LÁ TODOS OS 

PROFISSIONAIS NECESSÁRIOS. DIZENDO QUE TEVE A OPORTUNIDADE DE 

VER VÁRIAS VEZES ALUNOS SAINDO DA ESCOLA JÁ AS 21:30H, E NA 

SUPERINTENDÊNCIA DE EDUCAÇÃO FICOU SABENDO INCLUSIVE QUE 

EXISTEM ALUNOS MENORES DE IDADE ESTUDANDO. DIZENDO QUE NESTAS 

CONDIÇÕES TAMBÉM FOI FAVORÁVEL PARA QUE OS ALUNOS ESTUDEM 

NAS ESCOLAS DO CENTRO, COM O ESTADO FORNECENDO O TRANSPORTE. 

POR FIM, SUGERIU TAMBÉM UMA REUNIÃO ENTRE VEREADORES, PAIS E A 

SUPERINTENDÊNCIA PARA RESOLVER A QUESTÃO. CONTINUANDO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE DISSE QUE NO SEU ENTENDER, ACABAR 

COM A ESCOLA SERIA A PIOR OPÇÃO, PORQUE ASSIM, EVENTUALMENTE 

NÃO SERIAM DESTINADOS OS PROFISSIONAIS PARA AQUELA ESCOLA E 

MUITO MENOS SERIA CONSTRUÍDA UMA NOVA UNIDADE ESCOLAR NO 

BAIRRO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

LEMBROU QUE HÁ POUCO TEMPO ACONTECEU UM PROBLEMA COM O 

TRANSPORTE ESCOLAR DO ESTADO, E A SUPERINTENDENTE FOI 

CONVIDADA A ESTAR NESTA CASA MAS NÃO COMPARECEU. DIZENDO QUE 

A CÂMARA TERÁ PRAZER EM CONVIDAR A SUPERINTENDENTE PARA FALAR 
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SOBRE O TEMA E DAR AS INFORMAÇÕES AOS ALUNOS E PAIS QUE TÊM 

ESSE DIREITO, ENTRETANTO, A CÂMARA NÃO PODE LEGALMENTE 

CONVOCAR A SUPERINTENDENTE CABENDO SOMENTE O CONVITE. 

DIZENDO QUE A PROCURADORIA FARÁ, DE IMEDIATO, O CONVITE À 

SUPERINTENDENTE REGIONAL PARA QUE SE POSSA DEBATER 

JUNTAMENTE COM OS PAIS A QUESTÃO E ASSIM BUSCAR-SE UMA 

SOLUÇÃO PARA O CASO. APÓS, EM VIRTUDE DO HORÁRIO AVANÇADO, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM VOTAÇÃO A 

PRORROGAÇÃO DA SESSÃO, SENDO APROVADA NA FORMA REGIMENTAL. 

INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES. DIZENDO QUE INDIRETAMENTE O SECRETÁRIO EM 

SUA FALA EM UMA ENTREVISTA PUBLICADA PELO “CORREIO DO ESTADO” 

NO DIA 25 DE NOVEMBRO, DISSE QUE A REORGANIZAÇÃO DA ESTRUTURA 

DE OFERTAS DE VAGAS PARA A SECRETARIA DE EDUCAÇÃO SE DEVE AO 

FATO DE IRREGULARIDADES COMETIDAS NOS ANOS PASSADOS, COM A 

PRÁTICA DE TURMAS DOBRADAS E TAMBÉM O EXCESSO DE OFERTAS DE 

VAGAS PARA EDUCAÇÃO INFANTIL NO TEMPO INTEGRAL. AMANTINO 

RESSALTOU QUE O QUE SERIA UM DESEJO DE QUE TODOS OS 

GOVERNANTES FIZESSEM, OU SEJA OFERECER VAGAS EM EXCESSO, AQUI 

TEM-SE O FATO COMO JUSTIFICATIVA PARA DIMINUIR AS VAGAS. APÓS, 

MENCIONANDO QUE O TEMPO PARA QUESTIONAMENTO EXÍGUO, 

DECLAROU QUE GOSTARIA DE QUESTIONAR AO SECRETÁRIO SE NUNCA 

OCORREU A NECESSIDADE DOS PROFESSORES QUEBRAREM UM LÁPIS 

PARA ATENDER A DOIS ALUNOS, OU CORTAR BORRACHAS PARA DIVIDIR 

ENTRE OS ALUNOS, PORQUE NÃO TINHA A QUANTIDADE SUFICIENTE. 

DIZENDO QUE GOSTARIA QUE O SECRETÁRIO VOLTASSE À ESTA CASA COM 

MAIS TEMPO PARA SE QUESTIONAR ESSES FATOS. RESSALTANDO QUE 

TAIS FATOS, MOSTRAM A OPÇÃO PELA CONVENIÊNCIA DA ADMINISTRAÇÃO 

MAS NÃO LEVA EM CONTA A NECESSIDADE DOS PAIS. ENFATIZANDO QUE, 
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NÃO HÁ PROBLEMA QUANDO SE DESCUMPRE A LEI PARA ATENDER 

MELHOR. OUTRA QUESTÃO QUE GOSTARIA DE CONTINUAR TRATANDO 

SERIA A SEPARAÇÃO POR IDADES, QUE TRARÁ GRANDES DIFICULDADES 

AOS PAIS. AMANTINO FRISOU SER UM ABSURDO OS PAIS TEREM QUE FICAR 

NA FILA DIA E NOITE, PERDENDO DIAS DE TRABALHO, PARA GARANTIR A 

REMATRÍCULA DO FILHO, SUGERINDO QUE FOSSE ENVIADO UM 

DOCUMENTO AOS PAIS PERGUNTANDO SE OS FILHOS CONTINUARIAM OU 

NÃO NA ESCOLA. NA SEQUÊNCIA, COMENTOU QUE TAMBÉM A QUESTÃO 

DOS SERVENTES, FOI SEMPRE RESOLVIDA DENTRO DO BOM SENSO E 

RESPEITO À TODOS, SÓ AGORA CRIA-SE DIFICULDADES E TEM-SE A 

IMPRESSÃO QUE O GOVERNO GOSTA DE CRIAR DIFICULDADES PARA A 

POPULAÇÃO. POR FIM, COMENTOU SOBRE SEU REQUERIMENTO QUE PEDE 

À SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS, MAIS ATENÇÃO AO BAIRRO SÃO 

JOSÉ, ONDE VÊ-SE PELAS RUAS ENTULHOS, MOVEIS VELHOS E LIXO 

ACUMULADOS NOS LOTES BALDIOS. NO APARTE, O VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, AFIRMOU QUE ESTÁ DETERMINADO JÁ HÁ DOIS MESES, QUE O 

CAMINHÃO DO LIXO NÃO PASSE DO BAIRRO SÃO JOSÉ, SEGUNDO 

INFORMAÇÕES DOS PRÓPRIOS MOTORISTAS E DOS MORADORES DO 

BAIRRO. CONTINUANDO, O VEREADOR AMANTINO, PARABENIZOU O 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES PELA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO, 

DIZENDO QUE COINCIDENTEMENTE HOJE FOI RESOLVIDA A QUESTÃO DO 

REPASSE DE VERBAS A ESCOLA DE MARILÂNDIA, QUE JÁ DEVERIA TER 

SIDO DEPOSITADO DESDE O INÍCIO DO ANO. RESSALTANDO QUE SÓ COM A 

CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUITAS PROVIDÊNCIAS FORAM TOMADAS, 

ENTÃO CONTINUARÁ SOLICITANDO AS CONVOCAÇÕES DOS DEMAIS 

SECRETÁRIOS, COMO O SECRETÁRIO DE SAÚDE, JÁ QUE O SETOR ESTÁ 

PRECÁRIO NO MUNICÍPIO, PARA VER SE COM A CONVOCAÇÃO O MESMO 

ATENDERÁ MELHOR A POPULAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E INFORMOU 
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QUE ENTROU EM CONTATO COM A SENHORA PENHA DA 

SUPERINTENDÊNCIA REGIONAL DE EDUCAÇÃO, E A MESMA ESTÁ À 

DISPOSIÇÃO DA CÂMARA PARA SER OUVIDA. APÓS, COMENTOU QUE 

TAMBÉM FICOU INSATISFEITO COM A PRESENÇA DO SECRETÁRIO, DEVIDO 

AO POUCO TEMPO. DIZENDO QUE LINHARES PARECE ESTAR VIVENDO UM 

“CONTO DE FADAS”, POIS NADA ACONTECE DE RUIM E TUDO ESTÁ 100%. 

AFIRMANDO QUE AO SE FAZER VISITAS NOS LOCAIS, SE CONCLUI QUE, O 

QUE FOI APRESENTADO AQUI É UMA MAQUIAGEM DA REALIDADE. POIS, NA 

ANIMAÇÃO APRESENTADA VÊ-SE ATÉ UMA QUADRA QUE NÃO ESTÁ 

DENTRO DO PROJETO. SALIENTANDO QUE A TRANSFERÊNCIA DOS 

RECURSOS À ESCOLA AGRÍCOLA DE MARILÂNDIA SÓ TER SIDO FEITO 

AGORA É UMA FALTA DE RESPEITO COM AQUELA INSTITUIÇÃO. QUANTO A 

QUESTÃO DO COLÉGIO “ANTÔNIO FERNANDES DE ALMEIDA”, TRATA-SE 

TAMBÉM DE UM DESCASO PÚBLICO, POIS HÁ ANOS A POPULAÇÃO VEM 

REIVINDICANDO MELHORIAS E NADA ACONTECE. CITANDO A QUESTÃO DO 

QUANTITATIVO DE VAGAS NA EDUCAÇÃO, MENCIONOU QUE FALA-SE MUITO 

DA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, MAS A MESMA DEIXOU 19 EQUIPAMENTOS 

PÚBLICOS DE ENSINO, E AINDA DEIXOU RECURSOS PARA A CONSTRUÇÃO 

DO COLÉGIO “AGNELO GUIMARÃES”. QUESTIONANDO ONDE ESTARIAM AS 

OBRAS DE ESCOLAS CONCLUÍDAS DESSA ADMINISTRAÇÃO, JÁ QUE A 

MESMA TEM UM ORÇAMENTO DE CENTO E VINTE E NOVE MILHÕES DE 

REAIS, E A PREVISÃO É QUE EM 2030 A CIDADE PASSE DOS 200.000 

(DUZENTOS MIL) HABITANTES. FABRÍCIO ENFATIZOU QUE EXISTE LEI 

FEDERAL DIZENDO QUE ATÉ 2034 CINQUENTA POR CENTO DAS VAGAS DA 

REDE DE ENSINO PÚBLICO, TEM QUE SER EM TEMPO INTEGRAL. 

INDAGANDO COMO A META SERÁ CUMPRIDA JÁ QUE NÃO HÁ CONSTRUÇÃO 

DE ESCOLAS E CRIANÇAS SÃO AMONTOADAS EM QUARTOS PEQUENOS. 

SOBRE A QUESTÃO DO MATERIAL DIDÁTICO, DECLAROU QUE O PRÓPRIO 

SECRETÁRIO AFIRMOU QUE O MUNICÍPIO NÃO TERIA DISPONIBILIDADE DE 
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ARCAR. RESSALTANDO QUE AINDA FALTA IMPLEMENTAR ATIVIDADE 

EXTRACLASSE PARA INTERAÇÃO DOS ALUNOS COM A SOCIEDADE. 

DIZENDO QUE A FOTO APRESENTADA COM OS DEPÓSITOS CHEIOS É DE 

HOJE, MAS CONSTATA-SE COMO DITO PELO VEREADOR DR. CARDIA QUE 

FALTA ATÉ PAPEL HIGIÊNICO EM ALGUMAS ESCOLAS. FABRÍCIO ENFATIZOU 

QUE HOUVESSE BOM SENSO, A QUESTÃO DA CARGA HORÁRIA DAS 

SERVENTES JÁ TERIA SIDO RESOLVIDA HÁ MUITO TEMPO, RESSALTANDO 

QUE É NECESSÁRIO EQUIPARAR A CARGA HORÁRIA DOS SERVIDORES E 

ACABAR COM ESSA DISCUSSÃO. O VEREADOR MENCIONOU SUA 

PREOCUPAÇÃO QUANTO AO PEDIDO PARA FECHAMENTO DA BOCA DA 

BARRA DO RIO IPIRANGA, POIS ATÉ O MOMENTO NADA FOI FEITO, E A 

POPULAÇÃO LOCAL ESTÁ MUITO PREOCUPADA POIS AQUELE RIO É A ÚNICA 

FONTE DE ABASTECIMENTO DE ÁGUA DA REGIÃO. DIZENDO QUE EM 

ALGUNS BAIRROS DA CIDADE HÁ RECLAMAÇÕES DANDO CONTA QUE A 

ÁGUA ESTÁ CHEGANDO SUJA ÀS CASAS. NO APARTE, O VEREADOR 

TEIXEIRA INFORMOU QUE RECEBEU LIGAÇÃO DE UM MORADOR DO 

HUMAITÁ, QUE LHE PEDIU RECIPIENTES PARA ARMAZENAMENTO DE ÁGUA, 

POR QUE SEU POÇO ARTESIANO FOI INVADIDO PELA LAMA. PEDINDO QUE O 

SETOR RESPONSÁVEL DA PREFEITURA DIVULGUE, NOS MEIOS DE 

COMUNICAÇÃO, INFORMAÇÕES QUANTO AOS LOCAIS A QUE AS PESSOAS 

QUE TIVEREM PROBLEMA SEMELHANTE POSSAM IR BUSCAR SOLUÇÃO. 

CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA CITOU QUE TEM 

CIRCULADO UM CARRO DE SOM DIVULGANDO INFORMAÇÕES DA SAMARCO, 

ENTRETANTO, NÃO HÁ OUVI-LA POR COMPLETO JÁ QUE A MENSAGEM É 

LONGA E O CARRO NÃO FICA PARADO. POR FIM, AGRADECEU AOS 

COLEGAS PELA APROVAÇÃO DA CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE EDUCAÇÃO, DIZENDO QUE O PRÓXIMO QUE NECESSITA SER 

CONVOCADO É O SECRETÁRIO DE SAÚDE. QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA, DISSE SE JUSTIFICAR DO SEU ATRASO NA 
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REUNIÃO DE HOJE, POR ESTAR VINDO DE VITÓRIA, ONDE FOI A PEDIDO DE 

SEU PARTIDO. COMUNICANDO QUE FICOU MUITO SATISFEITO COM O APOIO 

TOTAL QUE SEU PARTIDO O DEU HOJE. APÓS, INFORMOU DE SUA ALEGRIA 

COM A HOMENAGEM CONCEDIDA PELO DEPUTADO PADRE HONÓRIO, QUE 

IRÁ RECEBER NA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA, PELO CENTENÁRIO DO 

PROFESSOR AUGUSTO RUSCHI, DO QUAL FOI MÉDICO NOS SEUS ÚLTIMOS 

QUINZE ANOS DE VIDA. RESSALTANDO QUE O CIENTISTA PRATICAMENTE 

MORREU EM SUAS MÃOS, E QUE TEM GRANDE CARINHO E ADMIRAÇÃO POR 

SUA FAMÍLIA. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO REQUEIMENTO DE MOÇÃO DE 

PESAR SOLICITADO PELO VEREADOR TEIXEIRA AOS FAMILIARES DO 

SENHOR JOAQUIM PERIM, PAI DA SENHORA ROGÉRIA, SERVIDORA DESTA 

CASA DE LEIS, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO REQUERIMENTO DE MOÇÃO DE PESAR 

SOLICITADO PELO VEREADOR MILTON SIMON BATISTA, EM FAVOR DOS 

FAMILIARES DA SENHORA MARIA OLIVEIRA GOMES, MÃE DA SENHORA 

MEIRE, SERVIDORA DESTA CASA DE LEIS, SENDO APROVADO POR 

UNANIMIDADE. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA 

DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 3355, 3805, 3806 E 

3887/2015, TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. 

COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO PARECER FAVORÁVEL DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SOBRE O PROJETO DE LEI ORÇAMENTÁRIA/2016 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3355/2015, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADO À COMISSÃO DE FINANÇAS 

PARA ANÁLISE E PARECER NO PRAZO REGIMENTAL. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ALERTOU AOS COLEGAS, QUANTO AO PRAZO PARA A 

APRESENTAÇÃO DE EMENDAS À LEI ORÇAMENTÁRIA. COLOCADO EM 
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DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 3805, 3806 

E 3887/2015, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE 

NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 3805, 3806 E 3887/2015 SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS 

COMPETENTES AUTÓGRAFOS. REGISTRA-SE QUE O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA USANDO DE SUA PRERROGATIVA REGIMENTAL, VOTOU 

FAVORAVELMENTE NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 3805/2015. EM TEMPO, 

NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3805/2015, HOUVE AS 

SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AGRADECEU A PRESTEZA DAS COMISSÕES PELA TRAMITAÇÃO DO 

PROJETO, RESSALTANDO QUE FORAM APENAS SETE DIAS ENTRE O 

PROTOCOLO E A VOTAÇÃO DO PROJETO. AGRADECENDO AINDA, AOS 

TÉCNICOS DA PREFEITURA, SERVIDOR GLADSTONE, AO CHEFE DE 

GABINETE HÉLIO E AOS EX-SECRETÁRIO JOSÉ ROBERTO. ENFATIZANDO 

QUE O PROJETO É MUITO AGUARDADO PELAS COMUNIDADES DESDE O 

ANO DE 2012. O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, JUSTIFICOU SEU 

VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO DIZENDO PARABENIZAR O EXECUTIVO 

PELO ENVIO DO PROJETO. SOLICITANDO ATENÇÃO DO EXECUTIVO QUANTO 

A NECESSIDADE DA DEVOLUÇÃO DO TERRENO, ONDE HOJE SE SITUA O 

REGIONAL, PARA A MITRA DIOCESANA. ENFATIZANDO QUE COBRA A 

MEDIDA DESDE 2013, QUE SERIA MUITO DE GRANDE VALIA À COMUNIDADE 

LOCAL. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O PADRE ANTÔNIO A 

UTILIZAR A TRIBUNA LIVRE, MOMENTO EM QUE O MESMO CUMPRIMENTOU 

A TODOS OS PRESENTES E AGRADECEU AOS VEREADORES PELO APOIO NA 

APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3805/2015, RESSALTANDO QUE O 

PROJETO IRÁ BENEFICIAR TANTO A MUNICIPALIDADE QUANTO A PARÓQUIA 
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SANTÍSSIMA TRINDADE DO BAIRRO SÃO JOSÉ.  NÃO HAVENDO MAIS NADA A 

TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 01/12/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 09/12/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 
 

ATA DA QUADRAGÉSIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA NOVE DE 
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DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS DEPENDÊNCIAS 

DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A PRESIDÊNCIA DO 

VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO SECRETÁRIO O 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A CHAMADA, VERIFICOU-

SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS VEREADORES: AMANTINO 

PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR 

VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB, FRANCISCO TARCISIO 

SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD, 

MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC, PEDRO 

JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS. O 

VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA SAGRADA. FOI LIDA A ATA 

DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 30/11/2015, SENDO APROVADA 

POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 

10/11/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3548/2015 – SOLICITANDO COM BASE NO INCISO 

XXXIII, ALÍNEAS “A” E “B” DO INCISO XXXIV DO ART. 5º DA CF., E, LEI Nº. 

12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 2011 C/C OS §§ 1º E 2° DO ART. 339 DO 

REGIMENTO INERTE DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA 

MUNICIPAL, QUE INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO COM CÓPIA INTEGRAL 

DOS GASTOS E SEUS ADITIVOS EFETUADOS PELA ADMINISTRAÇÃO 

MUNICIPAL COMPREENDENDO INCLUSIVE O RESPECTIVO OFÍCIO 

INAUGURAL, COM SEUS RESPECTIVOS PROCESSOS LICITATÓRIO E DA 

DOCUMENTAÇÃO DE CADA UM DE SEUS LICITANTES PARTICIPANTES, NO 

QUE DIZ RESPEITO AO SEGUINTE: RELAÇÃO PORMENORIZADA DE TODOS 

OS IMÓVEIS ALUNGADOS PELO MUNICÍPIO DE LINHARES, INCLUINDO 

INFORMAÇÕES SOBRE:  I) NOME E CPF DO PROPRIETÁRIO DO IMÓVEL; II) 

ENDEREÇO DO IMÓVEL; III) QUAL A DESTINAÇÃO DA LOCAÇÃO, OU SEJA, 

QUAL ESTRUTURA PÚBLICA (SECRETARIA, DEPARTAMENTO, DIRETORIA, 
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ETC.) OCUPA O IMÓVEL; IV) QUAL O VALORE MENSAL DA LOCAÇÃO E V) 

QUAL O PRAZO DE DURAÇÃO DA LOCAÇÃO. SALIENTAMOS QUE O NÃO 

ATENDIMENTO DO PLEITO, IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ART. 1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/67. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, DATADOS DE 10/11/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 3549/2015 – SOLICITANDO PROVIDÊNCIAS EM CARÁTER DE URGÊNCIA 

PARA MELHORAR A LIMPEZA DOS BANHEIROS PÚBLICOS QUE ESTÃO 

LOCALIZADOS NO BALNEÁRIO DE REGÊNCIA. PROTOCOLO Nº. 3550/2015 – 

SOLICITA A PINTURA DE TODOS OS QUEBRA-MOLAS EXISTENTES NA 

AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA. PROTOCOLO Nº. 3551/2015 – SOLICITANDO 

MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO PÚBLICA QUE ATENDE AOS MORADORES DO 

PATRIMÔNIO DE HUMAITÁ. REQUERIMENTOS APESENTADOS PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 01/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3946/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, DE FORMA A 

RESPONDER SE A OBRA DE CONSTRUÇÃO DA REDE PLUVIAL DA RUA JOSÉ 

BONIFÁCIO, NO BAIRRO NOVO HORIZONTE ESTÁ INCLUSA NO ORÇAMENTO 

2016. PROTOCOLO Nº. 3947/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO 

ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO 

ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, DE FORMA A 

RESPONDER SE A CONSTRUÇÃO DAS REDES DE ESGOTO DO BAIRRO 
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PLANALTO E A COLOCAÇÃO DAS MESMAS EM FUNCIONAMENTO ESTÃO 

INCLUSAS NO ORÇAMENTO 2016. PROTOCOLO Nº. 3948/2015 - SOLICITA, 

COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, 

QUE INFORME POR CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO 

DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 

3355/2015, DE FORMA A RESPONDER SE HÁ ALGUMA OBRA NO VALÃO DO 

BAIRRO AVISO, QUE ESTEJA INCLUSA NO ORÇAMENTO 2016. PROTOCOLO 

Nº. 3949/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, DE FORMA A 

RESPONDER SE HÁ ALGUMA OBRA QUE BENEFICIE A CONSTRUÇÃO E 

FUNCIONAMENTO DA REDE DE ESGOTO DA AVENIDA PARANÁ, NO BAIRRO 

AVISO, QUE ESTEJA INCLUSA NO ORÇAMENTO 2016. PROTOCOLO Nº. 

3950/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, DE FORMA A 

RESPONDER SE HÁ ALGUM PROJETO EM ANDAMENTO OU FUTURO, QUE 

VENHA A UTILIZAR OS RECURSOS DO FUNDEMA E ESTEJAM PROJETADOS 

NO ORÇAMENTO 2016. EM CASO POSITIVO INFORMAR: I) QUAL OU QUAIS 

PROJETOS SÃO ESTES. II) EM QUE FASE CADA UM DOS PROJETOS ESTÃO. 

III) QUAL O VALOR DE CADA UM DOS PROJETOS. IV) QUAL O PRAZO DE 

CONCLUSÃO OU EXECUÇÃO DE CADA UM. V QUAL O OBJETIVO DE CADA UM 

DOS PROJETOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, DATADOS DE 01/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 
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MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 3957/2015 – SOLICITA QUE ESTA 

CASA PROMOVA UMA HOMENAGEM AOS ATLETAS DO HANDEBOL 

MASCULINO – CATEGORIA CADETE, DOS ALUNOS SELECIONADOS DE 

LINHARES – COLÉGIO CRISTO REI. SENDO A NOSSA EQUIPE, COMISSÃO 

TÉCNICA E ATLETAS, OS CAMPEÕES DO TORNEIO IBIRAÇU HANDEBOL 

COOP, REALIZADO NO PERÍODO DE 31/10 A 02/11/2015, QUANDO REUNIU 

EQUIPES DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E MINAS GERAIS. PROTOCOLO 

Nº. 3958/2015 – SOLICITA QUE ESTA CASA CONVIDE O GERENTE DE 

MARKETING E VENDAS DO HOTEL BEEST WESTERN – LIINHARES. 

OPORTUNIDADE EM QUE O MESMO PODERÁ PRESTAR MAIORES 

ESCLARECIMENTOS QUANTO A ATUAL SITUAÇÃO DO TURISMO E 

HOTELARIA NESTE MUNICÍPIO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 02/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 

3990/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM COMO NO ARTIGO 234 DA 

LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR CERTIDÃO 

ESCLARECIMENTOS ATINENTES AO PROJETO DE LEI Nº. 66/2015 (LOA 2016), 

PROTOCOLADO NESTA CASA SOB O Nº. 3355/2015, DE FORMA A 

RESPONDER SE A CONSTRUÇÃO DAS REDES DE ESGOTO DO BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA E A COLOCAÇÃO DAS MESMAS EM FUNCIONAMENTO, ESTÃO 

INCLUSAS NO ORÇAMENTO 2016. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 03/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

3997/2015 – SOLICITANDO A TAPAGEM DE UM BURACO EXISTENTE NA 

AVENIDA CLAUDIO MANOEL DA COSTA, PROXIMIDADE DO Nº. 1776, NO 

BAIRRO INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3998/2015 – SOLICITANDO A 

INSTALAÇÃO DE UM REDETOR DE VELOCIDADE NA AVENIDA CLÁUDIO 

MANOEL DA COSTA, NAS PROXIMIDADES DO Nº. 1776, NO BAIRRO 
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INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 3999/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

UMA TORRE DE INTERNET “WI-FI” GRÁTIS NO PARQUE MUNICIPAL DA 

LAGOA. PROTOCOLO Nº. 4000/2015 – SOLICITANDO CAPINA E LIMPEZA DA 

AVENIDA PEDRO ALVARES CABRAL, NAS PROXIMIDADES DA RESIDÊNCIA Nº. 

695, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 04/12/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 4015/2015 – SOLICITA REPAROS, LIMPEZA, PODA E CAPINA NAS RUAS 

DO BAIRRO BOA VISTA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 09/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

4024/2015 – SOLICITA, COM BASE NO ART. 250, INCISO I, §§ 1º E 2º DO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, QUE VIABILIZE A CONVOCAÇÃO 

DO SENHOR DIRETOR DO SAAE – SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO 

DE LINHARES, PARA QUE, APÓS OS PROCEDIMENTOS LEGAIS DESTA CASA, 

PROMOVA AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES SOBRE OS ASSUNTOS ABAIXO 

RELACIONADOS: 1. SUSPEITAS DE SUPERFATURAMENTO EM CONTRATOS 

FIRMADOS PELA AUTARQUIA; 2. AQUISIÇÃO DE PRODUTOS POR MEIO DE 

LICITAÇÃO NA MODALIDADE DE TOMADA DE PREÇOS, COM EMPRESAS 

INEXISTENTES, E COM RAMO DE ATIVIDADE DIFERENTE DA 

COMERCIALIZAÇÃO DO PRODUTO ADQUIRIDO; 3. ABANDODO DAS EEE’S 

(ESTAÇÕES ELEVATÓRIAS DE ESGOTOS), QUE ESTÃO SEM O 

FUNCIONAMENTO DEVIDO, CAUSANDO PREJUÍZOS AO MEIO AMBIENTE COM 

DEPÓSITO DE ESGOTO “IN NATURA”, NAS LAGOAS DO MUNICÍPIO; 4. QUAL A 

COMPENSAÇÃO ECONÔMICA ENTRE CONTRATAR EMPRESA ESPECIALIZADA 

PARA SUCÇÃO DE ESGOTO NAS EEE’S E EQUIPAR AS MESMAS COM 

BOMBAS E DEMAIS EQUIPAMENTOS DEVIDOS; 5. CONSEQUÊNCIAS 

FUTURAS DE DEGRADAÇÃO AO MEIO AMBIENTE EM RAZÃO DAS 

INTERVENÇÕES (BARRAGENS) REALIZADAS NA LAGOA JUPARANÃ E RIO 
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PEQUENO; 6. QUALIDADE DA ÁGUA FORNECIDA À POPULAÇÃO; 7. 

REALIZAÇÃO DE OBRAS PARA ATENDER EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS 

PARTICULARES; 8. CRITÉRIOS DE MEDIÇÃO DA ÁGUA QUE ESTÁ SENDO 

CEDIDA PARA O MUNICÍPIO DE COLATINA, VISANDO FUTURA COBRANÇA 

JUNTO À EMPRESA SAMARCO E CORRESPONSÁVEIS. ASSIM, COM BASE NO 

REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, REQUER AO PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA, QUE PROMOVA A APRECIAÇÃO DOS PARES AO PLENÁRIO, POR 

HAVER RAZÕES SUFICIENTES PARA QUE O ILUSTRE DIRETOR COMPAREÇA 

A ESSA CASA PARA PRESTAR AS INFORMAÇÕES NECESSÁRIAS. 

PROTOCOLO Nº.4025/2015 – REQUER COM BASE NO ART. 250, INCISO I, §§ 1º 

E 2º DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, QUE VIABILIZE A 

CONVOCAÇÃO DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE SAÚDE, PARA QUE, APÓS OS 

PROCEDIMENTOS LEGAIS DESTA CASA, PROMOVA AS DEVIDAS 

EXPLICAÇÕES SOBRE OS ASSUNTOS ABAIXO RELACIONADOS: 1. 

FUNCIONAMENTO PRECÁRIO DO SETOR DE REGULAÇÃO, NO QUE DIZ 

RESPEITO À DEMORA DE ATÉ 90 (NOVENTA) DIAS PARA MARCAÇÃO DE 

CONSULTAS COM ESPECIALISTAS; 2. SUSPENSÃO DE VÁRIOS EXAMES NOS 

LABORATÓRIOS DE ANÁLISES CLINICAS CONTRATADOS PARA PRESTAÇÃO 

DE SERVIÇOS COM O MUNICÍPIO, INCLUSIVE, EXAMES DE ALTO CUSTO 

COMO, TOMOGRAFIA, RESSONÂNCIA MAGNÉTICA ENTRE OUTROS, E O 

MOTIVO PELO QUAL NÃO ESTÁ REALIZANDO O EXAME PREVENTIVO 

“PAPANICOLAU” PARA DETECTAR CÂNCER DE COLO DO ÚTERO. 3. 

SUSPENSÃO DOS EXAMES RADIOLÓGICOS NAS CLÍNICAS PARTICULARES 

CONTRATADAS, TENDO EM VISTA QUE OS “RX” REALIZADOS PELO 

MUNICÍPIO TÊM SIDO LIBERADOS COM DEMORA CONSIDERÁVEL; 4. FALTA 

DO EXAME DE ESPIROMETRIA (EXAME PARA DIAGNOSTICAR A FORÇA 

PULMONAR EM PACIENTES ASMÁTICOS E COM ENFISEMA PULMONAR OU 

DPOC), CUJO EXAME VEM SE REALIZANDO COM ATRASO DE MAIS DE 12 

(DOZE) MESES, QUANDO MARCADO PELO SETOR DE REGULAÇÃO DE 
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LINHARES, PARA VITÓRIA, QUANDO EM NOSSO MUNICÍPIO ESSE EXAME 

PODE SER REALIZADO EM CLÍNICA PARTICULAR A SER CONTRATADA. 5. 

FALTA DE MÉDICOS NAS ESPECIALIDADES DE: OTORRINOLARINGOLOGISTA, 

NEUROCIRURGIÃO, GERIATRA, PSIQUIATRA, REUMATOLOGISTA, 

ALERGISTA, INFECTOLOGISTA, ETC; 6. FALTA DE MEDICAÇÃO DE USOS 

CONTÍNUO. ASSIM, COM BASE NO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, 

REQUER AO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, QUE PROMOVA A 

APRECIAÇÃO DOS PARES AO PLENÁRIO, POR HAVER RAZÕES SUFICIENTES 

PARA QUE O ILUSTRE SECRETÁRIO COMPAREÇA A ESSA CASA PARA 

PRESTAR AS INFORMAÇÕES NECESSÁRIAS. PROTOCOLO Nº. 4026/2015 – 

SOLICITANDO OFICIAR AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE OBRAS, NO SENTIDO 

DE VIABILIZAR A MANUTENÇÃO NA COBERTURA DO GINÁSIO 

POLIESPORTIVO “JORGE SILVA”, LOCALIZADO EM PONTAL DO IPIRANGA. 

FOTOS REPROGRÁFICAS ANEXA, POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, 

DATADOS DE 09/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 4028/2015 – SOLICITANDO PINTURA 

DOS QUEBRA-MOLAS EXISTENTES NA ES-010, RODOVIA ROBERTO CALMON, 

NA SAÍDA DA PONTE DO RIO PEQUENO. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS 

QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 

4029/2015 – SOLICITANDO PINTURA DOS QUEBRA-MOLAS EXISTENTES NAS 

PROXIMIDADES DA ESCOLA JOSÉ DE CALDAS BRITO, RUA CAPITÃO JOSÉ 

MARIA, NO BAIRRO ARAÇÁ. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 4030/2015 – 

SOLICITANDO OPERAÇÃO “TAPA BURACOS” NA AVENIDA PADRE MANOEL DA 

NÓBREGA, NAS PROXIMIDADES DA RESIDÊNCIA Nº. 2233, E DO BAR DO 

MIRIM, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS QUE 

DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 4031/2015 – 

SOLICITANDO OPERAÇÃO “TAPA BURACOS”, NA RUA DOM PEDRO I, 
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PRÓXIMO AO Nº. 552, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. 

PROTOCOLO Nº. 4032/2015 – SOLICITANDO A LIMPEZA DAS CANALETAS E DO 

BUEIRO DO CRUZAMENTO DA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA COM 

A RUA DO PEDRO I, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. 

PROTOCOLO Nº. 4033/2015 – SOLICITANDO A PINTURA DE FAIXAS DE 

PEDESTRES NO CRUZAMENTO DA AVENIDA PADRE MANOEL DA NÓBREGA 

COM A RUA DO PEDRO I, NO BAIRRO INTERLAGOS. ANEXO FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE DEMONSTRAM A REAL SITUAÇÃO DO LOCAL. 

PROTOCOLO Nº. 4035/2015 – SOLICITANDO CÓPIA DAS ATAS DAS SESSÕES 

DOS DIAS 23 E 30 DE NOVEMBRO DE 2015. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR JOEL CELESTRINI, DATADOS DE 

09/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 4040/2015 – SOLICITANDO O RECOLHIMENTO DE LIXO E 

ENTULHOS, EM TODO O MUNICÍPIO DE LINHARES. CITANDO QUE A MEDIDA É 

NECESSÁRIA PRINCIPALMENTE NAS PERIFERIAS DO MUNICÍPIO. ADEMAIS, O 

ACUMULO DE LIXO ESTÁ CAUSANDO MUITOS TRANSTORNOS À POPULAÇÃO 

POIS, ATRAI BARATAS E MOSQUITOS DA DENGUE. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 

4041/2015 – SOLICITA A TAPAGEM DE BURACOS NAS SEGUINTES VIAS: 

AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, EM FRENTE AO Nº. 879 E Nº. 1.014, NO 

CENTRO; E, BECO DA AVENIDA COMENDADOR RAFAEL, PRÓXIMO AO Nº. 

1.876, NO BAIRRO COLINA. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 4042/2015 – SOLICITANDO CAPINA E 

VARRIÇÃO NAS SEGUINTES VIAS: RUA PROFESSOR PIO, RUA JOÃO GAMA, 

RUA PROFESSOR JONES, RUA JOÃO FRANCISCO CALMON, AVENIDA 

AUGUSTO CALMON, AVENIDA NOGUEIRA DA GAMA, AVENIDA COMENDADOR 

RAFAEL, AVENIDA RUI BARBOSA, NO CENTRO, BEM COMO, NA AVENIDA 
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VITÓRIA, VILA NOVA. ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI 

JUSTIFICAM O PLEITO.  PROTOCOLO Nº. 4043/2015 – SOLICITANDO 

MANUTENÇÃO DA REDE DE ESGOTO, CAPINA, VARRIÇÃO E REPARO DE 

TODA A CERCA DE MADEIRA, BEM COMO REPAROS NO CALÇAMENTO EM 

TODA EXTENSÃO DO PROJETO “LINHA VERDE”, NO BAIRRO LAGOA DO MEIO. 

ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 09/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4044/2015 – SOLICITA 

REPAROS, LIMPEZA, PODA E CAPINA DAS RUAS DO BAIRRO AVISO. ANEXO, 

FOTOS REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ 

SILOTE, DATADOS DE 09/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 4052/2015 – SOLICITANDO O 

RECOLHIMENTO DE LIXO E ENTULHO, BEM COMO, NOTIFICAR O 

PROPRIETÁRIO DO LOTE PARA QUE FAÇA A LIMPEZA DO TERRENO 

PARTICULAR EM ÁREA QUE FICA LOCALIZADA NA RUA ESPANHA, AO LADO 

DA CASA DE Nº. 215, NO BAIRRO JARDIM LAGUNA. ANEXO, FOTOS 

REPROGRÁFICAS QUE POR SI JUSTIFICAM O PLEITO. PROTOCOLO Nº. 

4053/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UM ABRIGO DE PONTO DE 

ÔNIBUS, OU REMANEJAMENTO DA ÁREA DE EMBARQUE/DESEMBARQUE DE 

PASSAGEIROS, LOCALIZADA NA AVENIDA LAGOA BONITA, BAIRRO NOVA 

ESPERANÇA. PROTOCOLO Nº. 4054/2015 – SOLICITANDO INSTALAÇÃO DE UM 

ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS, OU REMANEJAMENTO DA ÁREA DE 

EMBARQUE/DESEMBARQUE DE PASSAGEIROS, LOCALIZADO NA RUA 33, 

BAIRRO PLANALTO. PROTOCOLO Nº. 4055/2015 – SOLICITANDO TAPAGEM 

DOS BURACOS EXISTENTES NA AVENIDA SÃO MATEUS, PROXIMIDADES DO 

Nº. 1458, EM FRENTE A FACULDADE PITÁGORAS, NO BAIRRO ARAÇÁ. ANEXO 

FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 
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PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 09/12/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 4057/2015 – SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES 

DO SENHOR PROTÁSIO CALIMAN, POR SEU FALECIMENTO OCORRIDO 

NESTA DATA (09/12/2015). PROTÁSIO, ERA UMA PESSOA POPULARMENTE 

CONHECIDA NA REGIÃO RURAL DO DISTRITO DE SÃO RAFAEL, E 

COMUNIDADES ADJACENTES, TANTO POR SEMPRE RESIDIR NO DISTRITO, 

QUANTO PELO FATO DE SER PRODUTOR RURAL, E FILHO DE PRODUTORES, 

DE LONGA DATA. ADEMAIS, SUA AUSÊNCIA DEIXA DESOLADOS SEUS 

FAMILIARES, AMIGOS E CONHECIDOS, E ESTA CÂMARA NÃO PODERIA 

DEIXAR DE SE ASSOCIAR AO SEU PESAR, ROGANDO A DEUS QUE TRAGA 

CONFORTO AOS CORAÇÕES ENLUTADOS COM A PERDA DO ENTE QUERIDO. 

PROTOCOLO Nº. 4058/2015 – SOLICITANDO EM CARÁTER DE URGÊNCIA, QUE 

SEJA AMPLIADA A FISCALIZAÇÃO E COMBATE DOS MOSQUITOS “AEDESA 

AEGYPTI E AEDES ALBOPICTUS (TRANSMISSORES DA DENGUE, 

CHIKUNGUNHA, ZIKA VÍRUS E FEBRE AMARELA) NO BALNEÁRIO DE PONTAL 

DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº. 4059/2015 – SOLICITA, COM BASE NOS §§ 1º E 

2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA DE LEIS, BEM 

COMO NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME POR 

CERTIDÃO ESCLARECIMENTOS ATINENTES AOS CONJUNTOS 

HABITACIONAIS POPULARES, POPULARMENTE CONHECIDOS COMO 

“RESIDENCIAL RIO DOCE” E “RESIDENCIAL MATA DO CACAU”, LOCALIZADOS 

PRÓXIMOS AO BAIRRO AVISO, DE FORMA QUE SEJA RESPONDIDO OS 

SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) QUAL O ATUAL ESTÁGIO DAS OBRAS? II) 

QUAL O PERCENTUAL DE CONSTRUÇÃO QUE JÁ FOI REALIZADO EM CADA 

UMA DAS OBRAS? III) HÁ INTERESSE DESSA ATUAL GESTÃO MUNICIPAL DE 

CONCLUSÃO DA  OBRA E ENTREGA DAS UNIDADES HABITACIONAIS? EM 

CASO POSITIVO INFORMAR: IV) QUAL É A PREVISÃO PARA QUE ISSO 

OCORRA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO 
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SILOTE, DATADO DE 09/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 4061/2015 – SOLICITA A DOAÇÃO DE 

DUAS BANDEIRAS (BRASIL E ESPÍRITO SANTO), PARA O INSTITUTO DE 

ATENDIMENTO SOCIOEDUCATIVO DO ESPÍRITO SANTO DE LINHARES 

(IASES). OFÍCIOS APRESENTADOS PELO PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: OFÍCIO Nº. 095/2015 – 

SOLICITA LIMPEZA DO LAGO DA PRAÇA “22 DE AGOSTO” NO CENTRO DA 

CIDADE. OFÍCIO Nº. 096/2015 – SOLICITANDO LIMPEZA, RECOLHIMENTO DE 

ENTULHO E CAPINA DAS VIAS DOS BAIRROS SÃO JOSÉ E LINHARES 5. 

OFÍCIO Nº. 097/2015 – SOLICITANDO A PINTURA E SINALIZAÇÃO DOS 

REDUTORES DE VELOCIDADE LOCALIZADOS NAS VIAS DO BAIRRO SÃO 

JOSÉ. OFÍCIO Nº. 098/2015 – SOLICITA AO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO VIABILIZAR AUTORIZAÇÃO PARA A UTILIZAÇÃO DA ESCOLA DA 

COMUNIDADE DE AREAL EM REGÊNCIA PRA REALIZAÇÃO DO EVENTO 

NATAL EM AREAL. PARA TANTO SALIENTA QUE O GRUPO SE COMPROMETE 

A ENTREGAR A ESCOLA LIMPA E NAS CONDIÇÕES DEIXADAS POR ESTA 

SECRETARIA. OFÍCIOS DO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO 

SANTO, A SABER: OFÍCIO Nº. 385/2015 PROTOCOLADO SOB O Nº. 3686/2015 

EM 16/11/2015 – PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL, EXERCÍCIO 2005 DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, E, OFÍCIO Nº. 326/2015 

PROTOCOLADO SOB Nº. 3687/2015 EM 16/11/2015 - PRESTAÇÃO DE CONTAS 

ANUAL, EXERCÍCIO 2001 DA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES. OFÍCIO 

Nº. 2211/2015 DO PRESIDENTE DA CÂMARA DOS DEPUTADOS, EDUARDO 

CUNHA – ENCAMINHA NOTA TÉCNICA VISANDO A IMPLANTAÇÃO DA REDE 

LEGISLATIVA DE RÁDIO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDICATO 

RURAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 3993/2015 - EDITAL DE 

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINARIA QUE SE REALIZARÁ 

NO DIA 17/12/2015 ÀS 8:30 DA MANHÃ NO “GUARAREMA CLUBE”. 
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REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDAEMA, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 3996/2015 - SOLICITA AUDIÊNCIA COM OS VEREADORES E SECRETÁRIO 

DE ADMINISTRAÇÃO MUNICIPAL DE LINHARES. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, EM 

RESPOSTA ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER: PROTOCOLOS 

NºS. 4002 E 4003/2015. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DA MESA DIRETORA 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 3962/2015. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DOS 

VEREADORES DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 3869/2015 – “DA NOVA REDACAO AO ART.5º DO PROJETO DE LEI N°. 

3355/2015, E DA OUTRAS PROVIDENCIAS”. PROJETOS DE LEIS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 3892/2015 – “ACRESCENTA ATIVIDADES AO ORÇAMENTO 

ANUAL DO EXERCÍCIO DE 2016, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, E, 

PROTOCOLO Nº. 3893/2015 – “DÁ NOVA REDAÇÃO AO CAPUT DO ARTIGO 5º 

DO PROJETO DE LEI Nº 066/2015, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROJETO 

DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 4050/2015 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA INCLUSÃO DE 

PSICÓLOGO NO QUADRO DE PROFISSIONAIS DE EDUCAÇÃO NAS ESCOLAS 

PÚBLICAS DA REDE MUNICIPAL DE ENSINO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS ”. 

O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA 

LIDOS À COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. 

APÓS, FEITA A LEITURA DO ART. 230 DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA 

DE LEIS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUE A CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, ATRAVÉS DO PROTOCOLO Nº. 3686/2015 RECEBE 

AS CONTAS RELATIVAS AO EXERCÍCIO DE 2005, DO EX-PREFEITO JOSÉ 

CARLOS ELIAS, COM PARECER PELA APROVAÇÃO COM RESSALVAS, BEM 

COMO, RECEBE O PROTOCOLO Nº. 3687/2015 REFERENTE AS CONTAS 

RELATIVAS AO EXERCÍCIO DE 2001, DO EX-PREFEITO GUERINO LUIZ ZANON, 

COM PARECER PELA APROVAÇÃO. NA SEQUÊNCIA, ENCAMINHOU OS 
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PROTOCOLOS NºS. 3686 E 3687/2015, BEM COMO ÀS EMENDAS À LEI 

ORÇAMENTÁRIA 2016, PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 3869, 3892 E 3893/2015, 

À COMISSÃO DE FINANÇAS PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. ATO 

CONTÍNUO, ENCAMINHOU AO VEREADOR RENATO RANGEL O PROTOCOLO 

Nº. 4003/2015, E, AO VEREADOR ZECA CORREIA ENCAMINHOU O 

PROTOCOLO Nº. 4002/2015. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES, E, EM ESPECIAL A SENHORA 

MOELZA VIEIRA SEIDEL, DIRETORA DA ESCOLA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

FUNDAMENTAL, “DINORAH ALMEIDA RODRIGUES”. ESTÉFANO PARABENIZOU 

O MINISTÉRIO PÚBLICO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, ATRAVÉS DA 

PROMOTORA DRA. MARIA CRISTINA, PELA POSTURA DA MESMA QUE TEVE A 

INICIATIVA DE IR ATÉ A ESCOLA “SANTINA MOROSINE CUPERTINO” FAZER 

UMA OITIVA. DIZENDO QUE A SUPERINTENDÊNCIA ESTADUAL DE 

EDUCAÇÃO ALEGAVA QUE TODOS OS PAIS NÃO QUERIAM QUE SEUS 

FILHOS ESTUDASSEM NAQUELA ESCOLA, E SIM, NAS ESCOLAS DO CENTRO. 

AFIRMANDO QUE A PROMOTORA ESTÁ EM VITÓRIA, POIS A MESMA 

SITUAÇÃO QUE ESTÁ ACONTECENDO EM LINHARES ESTÁ ACONTECENDO 

EM OUTRAS CIDADES DO ESTADO. O VEREADOR DESTACOU QUE ESSE É O 

PAPEL DE QUEM REPRESENTA O  POVO, AFIRMANDO QUE A PROMOTORA 

COLHEU DEPOIMENTO DE MAIS DE 20 PAIS DE ALUNOS, NUMA PLATEIA DE 

MAIS DE 200 PESSOAS, ONDE FOI RESSALTADA A NECESSIDADE E 

IMPORTÂNCIA DAQUELA ESCOLA PARA A COMUNIDADE DO BAIRRO 

CANIVETE. ESTÉFANO MENCIONOU QUEM EM 2016 O BAIRRO GANHARÁ 

MAIS DE MIL NOVAS MORADIAS DO LOTEAMENTO VILA MARIA, E QUE A 

ESCOLA ATENDE TAMBÉM A TODOS OS BAIRROS ADJACENTES. 

DECLARANDO QUE FICOU FELIZ COM A POSTURA DA PROMOTORA, POIS 

ISSO MOSTRA QUE SUA LUTA NÃO É EM VÃO, JÁ QUE, PODER “TER VOZ” É O 

MAIOR RECONHECIMENTO ENQUANTO VEREADOR E REPRESENTANTE DO 

POVO. ENFATIZANDO QUE FICOU MUITO FELIZ EM TER O APOIO DO 
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MINISTÉRIO PÚBLICO NESSA DEMANDA, PARA QUE NÃO SE FECHE AQUELA 

ESCOLA, QUE JÁ TEM PROJETOS PARA CONSTRUÇÃO DE UM PRÉDIO 

ESTADUAL QUE ATENDA DIGNAMENTE E DÊ AUTOESTIMA AOS ALUNOS. 

DIZENDO QUE REQUEREU A CÓPIA DA ATA DAS DUAS ÚLTIMAS SESSÕES 

PARA QUE A PROMOTORA POSSA JUNTAR AO SEU PROCESSO SUAS FALAS 

NESTA CASA DE LEIS REFERENTES À ESCOLA. APÓS, COMENTOU SOBRE 

SEUS REQUERIMENTOS PARA SINALIZAÇÃO DAS RUAS DO BAIRRO 

INTERLAGOS, CITANDO QUE É ENORME O NÚMERO DE ATENDIMENTOS 

REALIZADOS NO HGL, POR ACIDENTES AUTOMOBILÍSTICOS. DIZENDO QUE 

OUTRA DEMANDA DO BAIRRO FOI CITADA EM SEU REQUERIMENTO, PARA 

PROVIDÊNCIAS QUANTO A RETIRA DE LIXO E ENTULHOS DAS VIAS. 

ESTÉFANO ELOGIOU O TRABALHO DO PRESIDENTE MILTINHO COLEGA, 

DESTACANDO SEU COMPROMETIMENTO E DIÁLOGO COM OS COLEGAS, 

COMO UM DIFERENCIAL DE GESTÃO, DIZENDO-SE FELIZ EM FAZER PARTE 

DESTA MESA DIRETORA. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA 

CUMPRIMENTOU TODOS OS PRESENTES. APÓS, COMENTANDO QUE O 

SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO QUANDO ESTEVE PRESENTE NA ÚLTIMA 

SESSÃO DISSE TER PEDIDO UM IRMÃO, ENTREGOU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PEDIDO DE MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES. CARDIA 

MENCIONOU QUE NOS ÚLTIMOS SEIS MESES, PELA SEGUNDA VEZ, A 

CIDADE PASSA POR PROBLEMAS DE FALTA D’ÁGUA, QUE SÃO GERADOS 

NÃO POR CAUSA DA LAMA DO RIO MAS SIM POR INCOMPETÊNCIA 

ADMINISTRATIVA. VÁRIOS BAIRROS FICARAM SEM ÁGUA NESSA SEMANA, E 

EM MUITOS LOCAIS A ÁGUA ESTÁ CHEGANDO SUJA E COM TURBIDEZ. O 

VEREADOR LEMBROU QUE HÁ POUCO TEMPO LINHARES FICOU VÁRIOS 

DIAS SEM ÁGUA, PELO APARECIMENTO DE UMA MANCHA PRETA NO RIO, 

MAS ATÉ HOJE O SAAE, NÃO DISSE O QUE ERA AQUELA POLUIÇÃO. APÓS, 

COMENTOU QUE AGUARDA UMA POSIÇÃO EFETIVA EM RELAÇÃO AO 

PROBLEMA DAS SERVENTES, QUE JÁ FOI AMPLAMENTE DISCUTIDO NESSA 
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CASA E AINDA NÃO FOI RESOLVIDO. ENFATIZANDO QUE SÓ FALTA BOA 

VONTADE DA PREFEITURA PARA RESOLVER A DEMANDA. CARDIA 

DECLAROU QUE AO SE ENCERRAR ESTE ANO, SURGE UMA GRANDE 

OPORTUNIDADE PARA QUE O PREFEITO MUNICIPAL TENTE FAZER UMA 

GRANDE MODIFICAÇÃO EM SUA ADMINISTRAÇÃO. DIZENDO QUE TODO O 

SECRETARIADO PODERIA COLOCAR SUAS PASTAS À DISPOSIÇÃO DO 

CHEFE DO EXECUTIVO PARA QUE ELE CONSIGA FAZER UMA NOVA EQUIPE 

QUE PELO MENOS POSSA FAZER ALGUMA COISA POR NOSSO MUNICÍPIO 

QUE ATUALMENTE SE ENCONTRA PRATICAMENTE ABANDONADO. 

AFIRMANDO QUE INFELIZMENTE O PREFEITO MONTOU UMA EQUIPE QUE 

NÃO É DAS MELHORES, E EM FUNÇÃO DISSO EXISTE ESSE CAOS EM NOSSA 

CIDADE. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA SAUDOU A 

TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU A EQUIPE E ALUNOS DA ESCOLA 

“DINORAH ALMEIDA RODRIGUES”. ENFATIZANDO QUE É SEMPRE 

IMPORTANTE VALORIZAR E RECONHECER AS PESSOAS QUE FAZEM 

DIFERENCIAL EM SEU TRABALHO, PRINCIPALMENTE NA EDUCAÇÃO, 

SERVIÇO QUE O GOVERNO QUASE NUNCA PRESTA COM QUALIDADE. 

FABRÍCIO LEMBROU QUE É NECESSÁRIO ENVIAR PEDIDO PARA QUE O 

GOVERNO REFORME AQUELA ESCOLA, ASSIM COMO TAMBÉM, A ESCOLA 

“PRINCESA ISABEL” QUE DESDE 1968 NÃO TEM UMA REFORMA DIGNA. 

APÓS, O VEREADOR DESTACOU COMO DRAMA A SITUAÇÃO EM QUE VIVE O 

IML – INSTITUTO MÉDICO LEGAL, HÁ VÁRIOS ANOS EM LINHARES. 

RESSALTANDO QUE ALÉM DOS PROBLEMAS DE FALTA DE ESTRUTURA, A 

SITUAÇÃO DRAMÁTICA OCORRE PELA FALTA DE COMPROMISSO DAQUELES 

PROFISSIONAIS QUE TERIAM QUE ESTAR LÁ FAZENDO SEUS PLANTÕES, 

PARA LIBERAR OS CORPOS. CITANDO QUE APÓS AS 18H, OS 

PROFISSIONAIS RESPONSÁVEIS, DESLIGAM SEUS CELULARES E OS 

CORPOS SÓ SÃO LIBERADOS NO DIA SEGUINTE, DEIXANDO OS FAMILIARES 

SOFRENDO COM A ESPERA DA LIBERAÇÃO DOS CORPOS. FABRÍCIO 
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INFORMOU QUE LEVARÁ A DEMANDA AO DELEGADO DANILO BAHIENSE, 

SUPERINTENDENTE DE POLÍCIA TÉCNICO-CIENTÍFICA DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, RESSALTANDO ACREDITAR QUE OS DEPUTADOS 

GUERINO E ELIANA, DEVERIAM SE ENVOLVER NA QUESTÃO, OBJETIVANDO 

RESOLVER A QUESTÃO DO SERVIÇO DO IML QUE É TÃO PRIMORDIAL PARA 

O MUNICÍPIO. O VEREADOR INFORMOU QUE VISITANDO A LOCALIDADE DE 

SÃO RAFAEL, CONSTATOU QUE A TORRE DE TELEFONIA CELULAR DA 

LOCALIDADE FICOU INOPERANTE DEVIDO AO ÚLTIMO TEMPORAL, PEDINDO 

AS AUTORIDADES COMPETENTES AGILIZEM O CONSERTO DA MESMA O 

MAIS RÁPIDO POSSÍVEL. CITANDO QUE O BALNEÁRIO DE PONTAL DO 

IPIRANGA REGISTROU UM AUMENTO EXPONENCIAL DOS CASOS DE 

DENGUE, E, SEGUNDO ALGUNS MORADORES JÁ HÁ CASOS TAMBÉM DE 

“ZICA VÍRUS”, SOLICITOU JUNTO AO CENTRO DE CONTROLE DE ZOONOSES 

DO MUNICÍPIO, QUE TAMBÉM FAÇA O TRABALHO DE CONTROLE DO 

MOSQUITO NAQUELA REGIÃO. FABRÍCIO AGRADECEU A PREFEITURA PELA 

CONCLUSÃO DAS OBRAS DA AVENIDA CONCEIÇÃO DA BARRA QUE SERÁ 

INAUGURADA NO DIA SEGUINTE. REGISTRANDO QUE VEM LUTANDO PELA 

CONCLUSÃO DAQUELA OBRA DESDE O ANO DE 2013. NO APARTE, O 

VEREADOR DR. CARDIA PARABENIZOU O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, 

DIZENDO QUE FOI TESTEMUNHA DE SUA LUTA PELA REALIZAÇÃO DO 

ASFALTAMENTO. CARDIA ENFATIZOU QUE NÃO É SÓ UM DML QUE A CIDADE 

PRECISA, MAS TAMBÉM, É NECESSÁRIO A INSTALAÇÃO DE UM SVO – 

SERVIÇO DE VERIFICAÇÃO DE ÓBITO, EM NOSSA CIDADE. DECLARANDO 

QUE AS PESSOAS QUE MORREM DE MORTE NATURAL NÃO PODEM IR PARA 

O DML, E ESTÃO SENDO ENCAMINHADAS PARA VITÓRIA, ONDE PASSAM 

CERCA DE 24 HORAS PARA RETORNAREM À CIDADE. SENDO ASSIM, É 

URGENTE A NECESSIDADE DA CONSTRUÇÃO DE UM NOVO DML E A 

CRIAÇÃO DE UM SVO, QUE PODE TER A MÃO DE OBRA DOS PRÓPRIOS 

FUNCIONÁRIOS DO DML. CONTINUANDO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 
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DISSE COBRAR MAIS UMA VEZ QUANTO AS “CASINHAS POPULARES” DA 

REGIÃO DO BAIRRO AVISO, DIZENDO QUE É PRECISO OLHAR PARA AS 

PESSOAS QUE NECESSITAM DE UM TETO, PARA QUE AS MESMAS TENHAM 

SEUS DIREITOS RESPEITADOS E POSSAM RECEBER SUAS MORADIAS O 

QUANTO ANTES. POR FIM, PARABENIZOU SEU COLEGA DE PARTIDO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA PELA PASSAGEM DE SEU 

ANIVERSÁRIO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SALDOU 

A TODOS OS PRESENTES E COMUNICOU QUE PROTOCOLOU JUNTO A MESA 

UM PEDIDO PARA CONVOCAÇÃO DO DIRETOR DO SAAE. AMANTINO FRISOU 

QUE FEZ UMA REPRESENTAÇÃO JUNTO AO MINISTÉRIO PÚBLICO A PARTIR 

DE INFORMAÇÕES DADAS PELOS PRÓPRIOS SERVIDORES DA AUTARQUIA 

QUE ESTÃO PREOCUPADOS COM A SITUAÇÃO DA ÁGUA QUE ESTÁ SENDO 

SERVIDA À POPULAÇÃO. INFORMANDO QUE PEDIU AO MINISTÉRIO PÚBLICO 

QUE DETERMINE A ANÁLISE DA ÁGUA POR UM LABORATÓRIO INSUSPEITO, 

PORQUE NÃO SE PODE PERMITIR QUE A POPULAÇÃO CORRA RISCOS. 

AFIRMANDO QUE COM A REPRESA A AGUA ESTÁ PARADA E AINDA EXISTE 

UM ESGOTO QUE CONTINUA SENDO JOGADO ACIMA DO LOCAL DE 

CAPTAÇÃO. AMANTINO RELATOU QUE NOS DOCUMENTOS QUE RECEBEU 

DA AUTARQUIA, CONSTATOU ALGUMAS SITUAÇÕES DUVIDOSAS, COMO 

SUSPEITAS DE SUPERFATURAMENTO EM CONTRATOS FIRMADOS E 

AQUISIÇÃO DE PRODUTOS POR MEIO DE LICITAÇÃO NA MODALIDADE DE 

TOMADA DE PREÇOS COM EMPRESAS INEXISTENTES E COM RAMO DE 

ATIVIDADE DIFERENTE DA COMERCIALIZAÇÃO DO PRODUTO ADQUIRIDO E 

ABANDONO DAS EEE’S - ESTAÇÕES ELEVATÓRIAS DE ESGOTO. DIZENDO 

QUE DESEJA SABER TAMBÉM QUAL A COMPENSAÇÃO ECONÔMICA ENTRE 

CONTRATAR EMPRESA ESPECIALIZADA PARA SUCÇÃO DE ESGOTO NAS 

EEE’S E EQUIPAR AS MESMAS COM BOMBAS E DEMAIS EQUIPAMENTOS 

DEVIDOS; AS CONSEQUÊNCIAS FUTURAS DE DEGRADAÇÃO AO MEIO 

AMBIENTE EM RAZÃO DAS INTERVENÇÕES (BARRAGENS) REALIZADAS NA 
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LAGOA JUPARANÃ E RIO PEQUENO; A REALIZAÇÃO DE OBRAS PARA 

ATENDER EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS PARTICULARES; BEM COMO 

SABER OS CRITÉRIOS DE MEDIÇÃO DA ÁGUA QUE ESTÁ SENDO CEDIDA 

PARA O MUNICÍPIO DE COLATINA, VISANDO FUTURA COBRANÇA JUNTO À 

EMPRESA SAMARCO E CORRESPONSÁVEIS. O VEREADOR RESSALTOU QUE 

EXISTEM DENÚNCIAS QUE PRECISAM SER APURADAS PARA SE VERIFICAR 

SUA VERACIDADE. APÓS, DECLAROU QUE O OUTRO REQUERIMENTO DE 

SUA AUTORIA É REFERENTE À CONVOCAÇÃO DA SECRETÁRIA MUNICIPAL 

DE SAÚDE, JÁ QUE O ATO DE CONVOCAÇÃO SURTE EFEITOS POSITIVOS, 

COMO FOI CONSTATADO COM O SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO. 

DECLARANDO QUE SÃO DIVERSOS ITENS QUE NECESSITAM SER 

COBRADOS DA SECRETÁRIA COMO ESPECIFICA EM SER REQUERIMENTO. 

RESSALTANDO QUE OS VEREADORES RECEBEM DIARIAMENTE COBRANÇAS 

RELATIVAS AO SETOR DE SAÚDE, QUE NECESSARIAMENTE PRECISAM SER 

ESCLARECIDAS PARA A CÂMARA E POPULAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR 

JOEL CELESTRINI CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMUNICOU 

USARÁ A TRIBUNA NESTA NOITE PARA FAZER UM HISTÓRICO DAS VERBAS 

DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS. DIZENDO QUE 

APRESENTARÁ OS NÚMEROS EM VIRTUDE DOS COMENTÁRIOS NAS RUAS 

DE QUE A ARRECADAÇÃO HAVIA CAÍDO. AFIRMANDO QUE DE ACORDO COM 

A PREVISÃO ORÇAMENTÁRIA A ARRECADAÇÃO MUNICIPAL NOS ÚLTIMOS 

ANOS FOI A SEGUINTE: 38 MILHÕES EM 1998; 48 MILHÕES EM 1999; 55 

MILHÕES EM 2000; 60 MILHÕES EM 2001; 64 MILHÕES EM 2002; 89 MILHÕES 

EM 2003; 120 MILHÕES EM 2004; 154 MILHÕES EM 2005; 217 MILHÕES EM 

2006; 240 MILHÕES EM 2007; 285 MILHÕES EM 2008; 310 MILHÕES EM 2009; 

295 MILHÕES EM 2010; 388 MILHÕES EM 2011; 454 MILHÕES EM 2012; 463 

MILHÕES EM 2013; 519 MILHÕES EM 2014; 571 MILHÕES EM 2015, E 536 

MILHÕES EM 2016. CELETRINI DECLAROU QUE COM ESSES NÚMEROS NÃO 

SE PODE FALAR PARA OS CIDADÃOS LINHARENSES QUE A ADMINISTRAÇÃO 
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NÃO TEM DINHEIRO PARA FAZER OBRAS E CUIDAR DA CIDADE. 

ENFATIZANDO QUE NADA JUSTIFICA DEIXAR A CIDADE COMO ESTÁ, COM 

SUJEIRA NAS RUAS, RESSALTANDO QUE A LINHA VERDE, CARTÃO POSTAL 

DA CIDADE, ESTÁ TOMADA PELO MATO, LIXO E COM FALHAS NO 

CALÇAMENTO. O VEREADOR LEMBROU QUE FOI SECRETÁRIO DE SERVIÇOS 

URBANOS POR QUATRO ANOS NO MUNICÍPIO DE LINHARES, E POR ISSO, 

TEM CONHECIMENTO DE CAUSA PARA FALAR DO SETOR. DIZENDO QUE OS 

ORÇAMENTOS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SERVIÇOS URBANOS NOS 

ÚLTIMOS ANOS FORAM OS SEGUINTES: 20 MILHÕES EM 2006; 35 MILHÕES 

EM 2007; 31 MILHÕES EM 2008; 30 MILHÕES EM 2009; 24 MILHÕES EM 2010; 

27 MILHÕES EM 2011; 32 MILHÕES EM 2012; 36 MILHÕES EM 2013; 49 

MILHÕES EM 2014; 50 MILHÕES EM 2015, E, 52 MILHÕES EM 2016. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE QUANDO FOI SECRETÁRIO EM 2009, MESMO 

DEIXANDO A LIMPEZA DA CIDADE IMPECÁVEL, NÃO CONSEGUIU GASTAR OS 

30 MILHÕES DESTINADOS À SECRETARIA, RESSALTANDO QUE HOJE A 

SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS NÃO É RESPONSÁVEL MAIS PELA 

PINTURA DE FAIXAS, INSTALAÇÃO DE SINALIZAÇÃO OU DE ABRIGOS DE 

ÔNIBUS, E, MESMO ASSIM A CIDADE SE ENCONTRA EM MÁS CONDIÇÕES. O 

VEREADOR RESSALTOU QUE NÃO FALTA RECURSOS AO MUNICÍPIO PARA 

MANUTENÇÃO DA CIDADE, MAS O PROBLEMA, COMO VEM DIZENDO DESDE 

O INÍCIO DE SEU MANDATO, É POR FALTA DE GESTÃO. DESTACANDO QUE 

HOJE EM DIA PRATICAMENTE NÃO SE ACHA UMA RUA NO MUNICÍPIO QUE 

NÃO TENHA LIXO OU BURACOS E OS BAIRROS DO INTERIOR JÁ TEM DOIS 

MESES QUE NÃO HÁ COLETA DE LIXO. CITANDO QUE HOJE FEZ VÁRIOS 

REQUERIMENTOS PARA MANUTENÇÃO DA LINHA VERDE E OUTROS LOCAIS, 

DIZENDO QUE OS VEREADORES, INFELIZMENTE NESTES CASOS ESTÃO 

FAZENDO O PAPEL DA SECRETARIA DE SERVIÇOS URBANOS, QUE TEM POR 

OBRIGAÇÃO ZELAR PELA LIMPEZA E CONSERVAÇÃO DA CIDADE. NO 

APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA PERGUNTOU AO VEREADOR 
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CELESTRINI, QUAL ERA O GASTO DE SUA SECRETARIA COM TROCA DE 

LÂMPADAS EM SUA ÉPOCA. CONTINUANDO, O VEREADOR JOEL CELESTRINI 

INFORMOU QUE O GASTO EM SUA ÉPOCA ERA APROXIMADAMENTE DE R$ 

1.200.000,00 (UM MILHÃO E DUZENTOS MIL REAIS), E HOJE, O GASTO É DE 

APROXIMADAMENTE R$ 6.000.000,00 (SEIS MILHÕES DE REAIS). PARA PODA 

DE ÁRVORES, EM SUA ÉPOCA GASTAVA DE 18 A 22 MIL REAIS, E HOJE 

DIZEM QUE O GASTO É DE 300 A 400 MIL REAIS POR MÊS. POR FIM, O 

VEREADOR DECLAROU QUE ESTÁ ANDANDO COM OS DADOS EM MÃOS E 

APRESENTANDO-OS A QUEM O QUESTIONA. REAFIRMANDO ACREDITAR 

QUE A QUEDA NA QUALIDADE DOS SERVIÇOS PRESTADOS SE DÁ PELA 

INCOMPETÊNCIA DE QUEM ESTÁ ADMINISTRANDO. INSCRITO, O VEREADOR 

RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E EM 

ESPECIAL AOS PROFESSORES PRESENTES À SESSÃO, DIZENDO ELES 

SERÃO JUSTAMENTE HOMENAGEADOS NESTA NOITE.  DECLARANDO QUE 

FALA-SE MUITO EM EDUCAÇÃO NO BRASIL, E QUE AS CRIANÇAS SÃO O 

FUTURO DA NAÇÃO, MAS, A CADA DIA, PARECE QUE AS CRIANÇAS SÃO 

ABANDONADAS MAIS E MAIS PELAS ADMINISTRAÇÕES. APÓS, 

PARABENIZOU O VEREADOR AMANTINO PELA CONVOCAÇÃO DO DIRETOR 

DO SAAE, DIZENDO QUE TEM UM CARINHO MUITO GRANDE PELO SENHOR 

GELSON, MAS EXISTE UMA PREOCUPAÇÃO GRANDE COM RELAÇÃO A ÁGUA 

DO MUNICÍPIO. RESSALTANDO QUE EM SEUS TRABALHOS NA TELEVISÃO E 

RÁDIO TEM RECEBIDO VÁRIAS FOTOS E VÍDEOS DE CAIXAS D’ÁGUA COM 

ÁGUA ENFERRUJADA E ÁGUA SAINDO DAS TORNEIRAS SUJAS. AFIRMANDO 

QUE É IMPORTANTE QUE O DIRETOR DA AUTARQUIA VENHA A ESTA CASA E 

EXPLANE SOBRE O ASSUNTO, PARA QUE A POPULAÇÃO SE TRANQUILIZE. 

OUTRO PROBLEMA CONSTATADO É REFERENTE AO ESGOTO, ONDE EM 

MUITOS LUGARES O ESGOTO CORRE PARA DENTRO DAS LAGOAS. RENATO 

DISSE VERIFICAR NA ÚLTIMA SEGUNDA-FEIRA QUANDO CHOVEU, QUE NO 

TRECHO COMPREENDIDO ENTRE O TREVO DO BAIRRO PLANALTO ATÉ A 
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LAGOA JUPARANÃ SÓ EXISTE UM ABRIGO NOS PONTOS DE ÔNIBUS. NESSE 

SENTIDO, FARÁ UM REQUERIMENTO PEDINDO ABRIGOS, PARA QUE SE 

POSSA PROPORCIONAR UM MELHOR CONFORTO AOS CIDADÃOS QUE 

DEPENDEM DO TRANSPORTE COLETIVO DIARIAMENTE. ORDEM DO DIA. NA 

ORDEM DO DIA A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 3875 E 3888/2015, AMBOS COM PARECERES 

FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, 

JUNTAMENTE COM A ATA DA SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES QUE 

PRODUZIU OS REFERIDOS PARECERES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO NOS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES 

DESTA CASA DE LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 3875 E 3888/2015, SENDO 

RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS 

PROJETOS DE LEIS NºS. 3875/2015 E 3888/2015 SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E, 

ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. REGISTRA-SE QUE O VICE-PRESIDENTE MARCELO PESSOTI 

ASSUMIU AD HOC A SEGUNDA SECRETARIA EM RAZÃO DO TITULAR 

VEREADOR EDIMAR VITORAZZI PRECISAR SE AUSENTAR PARA SE FAZER 

PRESENTE EM UMA AUDIÊNCIA NO FÓRUM DE LINHARES. APÓS, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO ORDINÁRIA, 

TRANSFORMANDO-A EM SOLENE, CONFORME REIVINDICADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. ATO 

CONTÍNUO, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO SOLENE QUE TEM POR FINALIDADE HOMENAGEAR AOS 

PROFESSORAS, PEDAGOGAS E A DIRETORA DA ESCOLA MUNICIPAL DE 

EDUCAÇÃO FUNDAMENTAL “DINORAH ALMEIDA RODRIGUES” DO BAIRRO 

SÃO JOSÉ, PELO EMPENHO E DEDICAÇÃO COM OS ALUNOS QUE 
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BRILHANTEMENTE FORAM PREMIADOS COM MEDALHAS NA DÉCIMA OITAVA 

OLIMPÍADA BRASILEIRA DE ASTRONOMIA, E, NA NONA MOSTRA BRASILEIRA 

DE FOGUETES. RESSALTANDO QUE A COMPETIÇÃO NACIONAL DISTRIBUIU 

45 MIL E 650 MEDALHAS ENTRE OS 838 MIL 156 ALUNOS PARTICIPANTES DA 

OLIMPÍADA BRASILEIRA DE ASTRONOMIA E 6.065 MEDALHAS ENTRE OS 87 

MIL E 734 ALUNOS PARTICIPANTES DA MOSTRA BRASILEIRA DE FOGUETES. 

E, APENAS 5,5% DOS PARTICIPANTES FORAM MEDALHISTAS. ENTRE ELES, 

OS ALUNOS DA ESCOLA LINHARENSE, QUE CONSEGUIRAM 66 MEDALHAS, 

SENDO 23 DE OURO. ATO CONTÍNUO, FORAM ENTREGUES OS 

CERTIFICADOS DE HONRA AO MÉRITO AS HOMENAGEADAS DA NOITE, A 

SABER: DIRETORA MOELZA VIEIRA SEIDEL, PROFESSORAS ALINE CRISTO 

FROSSARD PINTO, ALINE MOREIRA SILVA FUZARI, BEATRIZ PEREIRA 

BASTOS, GILSARA RODRIGUES, JOSYMARA DE AGUIAR LOUREIRO, 

MICHELLE ROSSI DOS SANTOS VIQUI, MIRTÔ ELIAS DA SILVA, SANDRA 

SANTOS COMETTI, SHENNA SILVINO GUIMARÃES SMASSARO E SILVIA 

VALÉRIA DOS SANTOS, E AS PEDAGOGAS ÉLIDA NASCIMENTO SANTOS DA 

SILVA E SUELY RIBEIRO ALVES DE AGUIAR. NA SEQUÊNCIA FALOU EM NOME 

DAS HOMENAGEADAS A DIRETORA MOELZA VIEIRA SEIDEL, QUE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E AGRADECEU A 

OPORTUNIDADE QUE TEM DE FALAR DE SUCESSO NA EDUCAÇÃO. 

PARABENIZANDO A EQUIPE DE SUA ESCOLA E ESPECIALMENTE A 

PROFESSORA ALINE MOREIRA, QUE EM 2013 E 2014 PARTICIPOU DA 

OLIMPÍADA COM SUA TURMA E TAMBÉM GANHOU MEDALHAS. 

RESSALTANDO A IMPORTÂNCIA DA PARTICIPAÇÃO DOS PAIS, E QUE A 

COMPETIÇÃO MOTIVA A ESCOLA. DESTACANDO A MOTIVAÇÃO DA EQUIPE 

DO COLÉGIO, DO DIRETOR À SERVENTE, E TAMBÉM AS FAMÍLIAS QUE 

ABRAÇAM OS DESAFIOS LANÇADOS. POR FIM, AGRADECEU AO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE E AOS COLEGAS PELA HOMENAGEM DESTA NOITE QUE 

TEM FUNDAMENTAL PAPEL DE INCENTIVAR OS ALUNOS CADA VEZ MAIS. 
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APÓS, USOU A PALAVRA O AUTOR DA HOMENAGEM, VEREADOR ESTÉFANO 

SILOTE, DIZENDO AGRADECER A ESCOLA PELA OPORTUNIDADE DE PODER 

PARTICIPAR DESSE MOMENTO TÃO IMPORTANTE DOS ALUNOS E DA 

EQUIPE DA ESCOLA. RESSALTADO COMO DE FUNDAMENTAL IMPORTÂNCIA 

A PARTICIPAÇÃO DOS PAIS E DA EQUIPE DO COLÉGIO PARA O EXCELENTE 

DESEMPENHO DAQUELA ESCOLA NA COMPETIÇÃO. ENFATIZANDO QUE 

IMPORTANTE QUE OS PAIS PARTICIPEM MAIS DA VIDA ESCOLAR DE SEUS 

FILHOS INDO À ESCOLA E CONVERSANDO COM OS EDUCADORES. 

DECLARANDO QUE O EVENTO DE ENTREGA DAS MEDALHAS QUE FOI 

REALIZADO AS 9H DA MANHÃ, E CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DE MAIS DE 

50% DOS PAIS, O QUE MOSTRA QUE AQUELA EQUIPE FAZ UM TRABALHO 

DIFERENCIADO NA INTEGRAÇÃO FAMÍLIA/ESCOLA. ESTÉFANO MENCIONOU 

QUE OS CÁLCULOS, TÉCNICAS E AVALIAÇÕES QUE SÃO ENSINADOS NA 

ESCOLA PARA O LANÇAMENTO DOS FOGUETES, DE ALGUMA FORMA 

TAMBÉM SÃO LIÇÕES DE VIDA QUE CONTRIBUEM PARA A FORMAÇÃO DO 

CIDADÃO. DESTACANDO QUE A COMPETIÇÃO NACIONAL DISTRIBUIU 45 MIL 

E 650 MEDALHAS ENTRE OS 838 MIL 156 ALUNOS PARTICIPANTES DA 

OLIMPÍADA BRASILEIRA DE ASTRONOMIA E 6.065 MEDALHAS ENTRE OS 87 

MIL E 734 ALUNOS PARTICIPANTES DA MOSTRA BRASILEIRA DE FOGUETES. 

SENDO QUE APENAS 5,5% DOS PARTICIPANTES FORAM MEDALHISTAS, E, 

ENTRE ELES, OS ALUNOS DA ESCOLA LINHARENSE, QUE CONSEGUIRAM 66 

MEDALHAS, SENDO 23 DE OURO. SILOTE DECLAROU QUE A PEQUENA 

HOMENAGEM FEITA ESTA NOITE POR TODOS OS VEREADORES DESTA 

CASA É APENAS UM POUCO DAQUILO QUE OS PROFESSORES MERECEM, 

DESEJANDO QUE OS PROFISSIONAIS SEMPRE CONTINUEM EM SEU 

OBJETIVO DE FORMAR CIDADÃOS DE BEM. EM SEGUIDA O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DECLAROU ENCERRADA A PRESENTE SOLENIDADE 

RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE NA FORMA REGIMENTAL. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A 
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CÂMARA RECEBEU HOJE OS REPRESENTANTES DA FUNDAÇÃO GETÚLIO 

VARGAS, JUNTAMENTE COM A SECRETARIA DE ADMINISTRAÇÃO, OCASIÃO 

EM FOI RECEBIDO OS PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES DA 

PREFEITURA, DO SAAE, DAS AUTARQUIAS E DO MAGISTÉRIO. SALIENTANDO 

QUE OS PROJETOS IRÃO À LEITURA NA PRÓXIMA SEGUNDA-FEIRA, E A 

PARTIR DAÍ SERÃO DISCUTIDOS VÁRIOS PONTOS. AFIRMANDO QUE FOI 

PEDIDO A FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS A CORREÇÃO NA CARGA HORÁRIA, 

E SE ASSIM NÃO FOR FEITO, O LEGISLATIVO IRÁ PROPOR EMENDA PARA 

QUE A CARGA HORÁRIA DAS SERVENTES SEJA IGUALADA EM 6 HORAS 

DIÁRIAS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE É 

IMPORTANTE QUE AS SERVENTES SAIBAM QUE TOCA CÂMARA ESTÁ 

LUTANDO PARA RESGUARDAR O DIREITO DAS MESMAS. AFIRMANDO QUE 

PEDIRÁ AO PROCURADOR DA PREFEITURA QUE ESTÁ PRESENTE À 

SESSÃO, PARA QUE COM SUA SENSIBILIDADE POSSA AGILIZAR O MAIS 

RÁPIDO POSSÍVEL A EQUIPARAÇÃO DA CARGA HORÁRIA ENTRE OS 

SERVIDORES. USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

INFORMOU QUE O PROCURADOR SOLICITOU A DEVOLUÇÃO DO PROJETO 

AO EXECUTIVO PARA QUE SE POSSA FAZER A ANÁLISE SOBRE A SITUAÇÃO 

DA CARGA HORÁRIA. DIZENDO QUE BASTA O PREFEITO FAZER 

SOLICITAÇÃO FORMAL PARA RETIRADA DA MATÉRIA. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR MARCELO PESSOTI INFORMOU QUE NA PRÓXIMA TERÇA-

FEIRA A FACELI ESTARÁ COMPLETANDO DEZ ANOS, E CONVIDOU A 

SENHORA SANDRA DIRETORA PRESIDENTE DA INSTITUIÇÃO A USAR A 

TRIBUNA PARA EXPLANAR SOBRE A DISPONIBILIDADE DE CURSOS E VAGAS 

NA FACULDADE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE A FALA DO VEREADOR JOEL CELESTRINI SOBRE A LIMPEZA 

E ILUMINAÇÃO PÚBLICA O DEIXOU PREOCUPADO, POIS SERIA UM FATO 

MUITO GRAVE SE A PREFEITURA ESTIVER GASTANDO R$ 6.000.000,00 (SEIS 

MILHÕES DE REAIS) POR MÊS COM ILUMINAÇÃO PÚBLICA. DIZENDO 
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ACREDITAR QUE ESSE SERIA UM ORÇAMENTO FORA DA REALIDADE, 

SOLICITA POR CERTIDÃO QUE A PREFEITURA INFORME QUAL FOI O VALOR 

GASTO COM ILUMINAÇÃO PÚBLICA NO ANO DE 2015. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR JOEL CELESTRINI AFIRMOU DIZER QUE O VALOR DE R$ 

6.000.000,00 (SEIS MILHÕES DE REAIS), CONFORME DIVULGADO PELA 

IMPRENSA, É REFERENTE AO GASTO ANUAL COM A ILUMINAÇÃO PÚBLICA E 

NÃO MENSAL. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, DISSE 

RETIRAR ENTÃO O PEDIDO DE CERTIDÃO JÁ QUE O VEREADOR AFIRMOU 

QUE O VALOR DE SEIS MILHÕES SERIA REFERENTE AOS GASTOS ANUAIS. 

NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O REQUERIMENTO PARA CONVOCAÇÃO DO 

DIRETOR DO SAAE-LINHARES, SENHOR GELSON SUAVE, CONFORME 

PROTOCOLO Nº. 4024/2015 DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL, E 

ENCAMINHADO À PROCURADORIA PARA OFICIALIZAR A CONVOCAÇÃO PARA 

A SESSÃO DO DIA 14/11/2015. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO 

REQUERIMENTO PARA CONVOCAÇÃO DA SECRETÁRIA MUNICIPAL DE 

SAÚDE, CONFORME PROTOCOLO Nº. 4025/2015, DO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, SENDO O MESMO REJEITADO PELA MAIORIA NA FORMA 

REGIMENTAL, REGISTRANDO-SE O VOTO FAVORÁVEL DO AUTOR DA 

MATÉRIA. APÓS, FOI COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O 

REQUERIMENTO Nº. 4057/2015 DO VEREADOR FABRÍCIO LOPES, QUE 

SOLICITA MOÇÃO DE PESAR AOS FAMILIARES DO SENHOR PROTÁSIO 

CALIMAN, SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO O PEDIDO DE MOÇÃO DE CONGRATULAÇÕES, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, AOS ALUNOS DA ESCOLA 

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO FUNDAMENTAL “DINORAH ALMEIDA RODRIGUES”, 

SENDO APROVADO POR UNANIMIDADE. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3875/2015, HOUVE AS SEGUINTES 
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MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DECLAROU QUE O PARECER DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA NÃO É PELA CONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA, MAS SIM PELO 

PROSSEGUIMENTO DO FEITO. DIZENDO QUE O PROJETO TEM GRANDE 

ALCANCE SOCIAL, MAS QUE DEIXARÁ A PROCURADORIA DO MUNICÍPIO 

ANALISAR A MATÉRIA COM MAIS CRITÉRIO, JÁ QUE SE TRATA DE LEI 

COMPLEXA. O VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA SE 

MANIFESTOU FAZENDO A DEFESA DO SEU PROJETO PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 3875/2015, DIZENDO QUE O MESMO TEM CUNHO SOCIAL, QUE VISA 

REDUZIRA A CARGA HORÁRIA DE FUNCIONÁRIO PÚBLICO MUNICIPAL QUE 

SEJA RESPONSÁVEL LEGAL E CUIDE DIRETAMENTE DE PORTADOR DE 

NECESSIDADE ESPECIAL. AFIRMANDO QUE SOUBE DA SITUAÇÃO DE UM 

SERVIDOR QUE SOLICITOU A TROCA DO SEU HORÁRIO DE TRABALHO PARA 

O TURNO DA TARDE, JÁ QUE NA PARTE DA MANHÃ ELE PRECISAVA CUIDAR 

DE UM DOS PAIS ACAMADO. ENTÃO, O PROJETO TEM O INTUITO DE 

CONCEDER UM HORÁRIO ESPECIAL, COM REDUÇÃO DE 25% ATÉ 50% NA 

CARGA HORÁRIA DO SERVIDOR QUE NECESSITAR CUIDAR DE SEUS 

PARENTES. TUDO SENDO FEITO, A PARTIR DE PROVAS E LAUDOS MÉDICOS, 

RESSALTANDO QUE ESSE É UM PROJETO DE GRANDE VALIA PARA QUEM 

NECESSITA, ADEMAIS SERÃO POUCOS SERVIDORES QUE TERÃO O 

BENEFÍCIO, NÃO TRAZENDO A MEDIDA, GRANDES CUSTOS AO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PARABENIZOU O VEREADOR 

TEIXEIRA PELA INICIATIVA DO PROJETO, DIZENDO QUE SERIA ATÉ 

DESNECESSÁRIA LEI PARA TRATAR DE ASSUNTO QUANDO HÁ BOM SENSO 

DOS RESPONSÁVEIS PELA ADMINISTRAÇÃO. DECLARANDO QUE VOTA 

FAVORÁVEL AO PROJETO E PARABENIZA O AUTOR DA MATÉRIA PELA 

INCIATIVA. RESSALTANDO QUE GOSTARIA QUE SEU PROJETO QUE 

AUTORIZARIA A GRATUIDADE DE PASSAGEM AOS ACOMPANHANTES DE 

DEFICIENTES FÍSICOS, TIVESSE TRATAMENTO IGUALITÁRIO, E TIVESSE 
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PROSSEGUIMENTO NAS COMISSÕES. O VEREADOR RENATO RANGEL 

DECLAROU ACHAR O PROJETO MUITO IMPORTANTE, POIS JÁ ACOMPANHOU 

EM SEU TRABALHO NO RÁDIO, A DIFICULDADE DE MUITAS PESSOAS 

ACAMADAS QUE PRECISAM DE UMA ATENÇÃO ESPECIAL E AS VEZES SÃO 

DEIXADAS SÓ EM CASA PORQUE SEUS FAMILIARES PRECISAM TRABALHAR. 

RESSALTANDO QUE TAMBÉM TEM DÚVIDAS A RESPEITO DO PROJETO, MAS 

É IMPORTANTE TENTAR RESOLVER A QUESTÃO, E SE HOUVER PROBLEMA 

QUANTO À CONSTITUCIONALIDADE DO PROJETO, ACREDITA QUE O 

PRÓPRIO PREFEITO PODERÁ ENVIAR PROJETO SEMELHANTE PARA ESTA 

CASA. O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA PARABENIZOU O AUTOR DA 

MATÉRIA, DIZENDO QUE A QUESTÃO É DE SUMA IMPORTÂNCIA PARA O 

MUNICÍPIO, SENDO NECESSÁRIO SE AVANÇAR CADA VEZ MAIS NA ÁREA 

SOCIAL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROTOCOLO Nº. 

4025/2015, HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: QUESTÃO DE ORDEM, 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DISSE DESEJAR QUE O VEREADOR AMANTINO 

REFLITA MELHOR SOBRE O PEDIDO DE CONVOCAÇÃO, JÁ QUE A 

SECRETÁRIA DE SAÚDE ESTÁ APENAS HÁ 40 DIAS NA GESTÃO E SUA 

CONVOCAÇÃO NÃO SERIA PERTINENTE. ADEMAIS CONSIDERANDO-SE QUE 

O REGIMENTO INTERNO EM SEU ARTIGO 250, § 2º DIZ QUE SÓ PODE HAVER 

UM SECRETÁRIO CONVOCADO POR SESSÃO, ENTENDE QUE SERIA MAIS 

IMPORTANTE CONVOCAR O DIRETOR DO SAAE A ESTA CASA E FAZER 

APENAS UM CONVITE A SECRETÁRIA DE SAÚDE. TARCÍSIO ENFATIZOU O 

PLENÁRIO DA CASA NÃO PODE FICAR CONVOCANDO A TODO MOMENTO OS 

SECRETÁRIOS, POIS DESSA FORMA SE ABRIRÁ PRECEDENTES INCLUSIVE 

PARA CONVOCAÇÃO DE EX-SECRETÁRIOS TAMBÉM. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR DR. CARIDA DECLAROU QUE INFELIZMENTE TEM QUE 

CONCORDAR COM O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, TENDO EM VISTA, QUE A 

SECRETÁRIA DE SAÚDE ESTÁ NA GESTÃO HÁ APENAS 40 DIAS. DIZENDO 

ENTENDER QUE A SECRETÁRIA NÃO TEM CONDIÇÕES DE RESOLVER OS 
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PROBLEMAS DA SAÚDE NESSE CURTO TEMPO, E QUE PODERIA APENAS 

DIZER QUAIS SERIAM SEUS PLANOS PARA O SETOR. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE NÃO SE PODE 

COBRAR AÇÕES DA SECRETÁRIA EM RAZÃO DO POUCO TEMPO DE 

ATUAÇÃO DA MESMA, MAS A INTENÇÃO É SABER DA SECRETÁRIA QUAIS 

SÃO SUAS IDEIAS E PERSPECTIVAS, NÃO IMPORTANDO SE O 

COMPARECIMENTO SEJA POR CONVITE OU CONVOCAÇÃO. DECLARANDO 

QUE MANTÉM O REQUERIMENTO DE CONVOCAÇÃO PELOS MOTIVOS 

ALUDIDOS. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES 

JUSTIFICOU SEU VOTO DIZENDO QUE O ASSUNTO É PERTINENTE, MAS EM 

VIRTUDE DOS ESCLARECIMENTOS FEITOS PELO VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, QUANTO AO POUCO TEMPO DE GESTÃO DA SECRETÁRIA SEU VOTO 

SERÁ CONTRÁRIO A CONVOCAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, JUSTIFICOU SEU VOTO CONTRÁRIO À CONVOCAÇÃO, 

DIZENDO QUE ACREDITAR QUE A SECRETÁRIA DE SAÚDE É UMA PESSOA 

COM SENSIBILIDADE HUMANA, ATRIBUTO TÃO NECESSÁRIO A UMA 

GESTORA DA SAÚDE PÚBLICA. EM CONTATO COM A SECRETÁRIA FICOU 

SABENDO QUE TODOS OS EXAMES SERÃO RETOMADOS A PARTIR DA 

SEGUNDA SEMANA DE DEZEMBRO. DESSA FORMA, SALIENTOU QUE A 

SECRETÁRIA MERECE ESSE VOTO DE CONFIANÇA, POR ESTAR HÁ TÃO 

POUCO TEMPO NA ADMINISTRAÇÃO E JÁ DEMONSTRANDO BOA VONTADE, 

E, SE FOR O CASO POSTERIORMENTE, OS VEREADORES DIGNOS 

REPRESENTANTES DO POVO LINHARENSE, PODERÃO TOMAR UMA 

ATITUDE. QUESTÃO DE ORDEM O VEREADOR JOEL CELESTRINI JUSTIFICOU 

SEU VOTO CONTRÁRIO A CONVOCAÇÃO DIZENDO QUE É NECESSÁRIO DAR 

MAIS TEMPO À SECRETÁRIA PARA QUE ELA POSSA TRAZER MAIS DADOS A 

ESTA CASA. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA 

DECLAROU QUE AO ANALISAR OS PROCESSOS DE TOMADAS DE CONTA, 

VERIFICOU QUE AS CONTAS DO EX-PREFEITO GUERINO ZANON TEM 
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PARECER PELA APROVAÇÃO NA ÍNTEGRA, E AS CONTAS DO EX-PREFEITO 

JOSÉ CARLOS ELIAS ESTÃO COM PARECER PELA APROVAÇÃO COM 

RESSALVAS. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A 

PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A SESSÃO 

CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-SE NO DIA 

10/12/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE ORDINARIAMENTE 

NO DIA 14/12/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE COSTUME. E PARA 

CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A PRESENTE ATA NESTA 

DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS 

VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________  

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
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ATA DA QUADRAGÉSIMA SEXTA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA QUATORZE 

DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

9/12/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR DR. CARDIA, DATADO DE 09/12/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

4065/2015 – SOLICITA CÓPIA DA ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 

30/11/2015. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, DATADO DE 10/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL PROTOCOLADO SOB O Nº. 4083/2015 – SOLICITANDO, 

COM BASE NOS PARÁGRAFOS 1º E 2º DO ART. 339 DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA, BEM COMO, ART. 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE 

INFORME ATRAVÉS DE CERTIDÃO AS DEVIDAS EXPLICAÇÕES SOBRE OS 

ASSUNTOS ABAIXO RELACIONADOS: I) INFORMAR O MOTIVO DO 

FUNCIONAMENTO PRECÁRIO DO SETOR DE REGULAÇÃO, EM ESPECIAL 

COM A MARCAÇÃO DE CONSULTAS COM ESPECIALISTA, OCASIONANDO 

DEMORA DE ATÉ 90 (NOVENTA) DIAS; II) INFORMAR A RAZÃO DA 

SUSPENSÃO DE VÁRIOS EXAMES NOS LABORATÓRIOS DE ANÁLISES 
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CLÍNICAS CONTRATADOS PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS COM O 

MUNICÍPIO, INCLUSIVE, EXAMES DE ALTO CUSTO COMO, TOMOGRAFIA MAIS 

RESSONÂNCIA MAGNÉTICA ENTRE OUTROS, E O MOTIVO PELO QUAL, NÃO 

ESTÁ REALIZANDO O EXAME PREVENTIVO “PAPANICOLAU” PARA DETECTAR 

CÂNCER DE COLO DE ÚTERO, BEM COMO, INFORMAR RAZÃO DA 

SUSPENSÃO DOS EXAMES RADIOLÓGICOS NAS CÍLICAS PARTICULARES 

CONTRATADAS, HAJA VISTO QUE UM RX REALIZADO PELO MUNICÍPIO TEM 

SIDO LIBERADO COM DEMORA CONSIDERADA, INCLUSIVE, INFORMAR 

TAMBÉM A DATA DA PREVISÃO DO RETORNO PARA LIBERAÇÃO. III) 

INFORMAR A RAZÃO DA FALTA DO EXAME DE ESPIROMETRIA (EXAME PARA 

DIAGNOSTICAR A FORÇA PULMONAR EM PACIENTES ASMÁTICOS E COM 

ENFISEMA PULMONAR OU DPOC), CUJO EXAME, VEM SE REALIZANDO COM 

ATRASO DE MAIS DE 12 (DOZE) MESES, QUANDO MARCADO PELO SETOR DE 

REGULAÇÃO DE LINHARES-ES, PARA VITÓRIA-ES, QUANDO EM NOSSO 

MUNICÍPIO ESSE EXAME PODE SER REALIZADO EM CLÍNICA PARTICULAR A 

SER CONTRATADA PELO MUNICÍPIO. IV) INFORMAR A RAZÃO DA FALTA DE 

MÉDICOS NAS ESPECIALIDADES DE: OTORRINOLARINGOLOGISTA; 

NEUROCIRURGIÃO; GERIATRA; PSIQUIATRA; REUMATOLOGISTA; 

ALERGISTA; E INFECTOLOGISTA. V) INFORMAÇÕES RELACIONADAS COM A 

FALTA DE MEDICAÇÃO DE USO CONTÍNUO. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS 

DE 14/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A 

SABER: PROTOCOLO Nº. 4114/2015 – SOLICITANDO RECOLHIMENTO DE 

ENTULHOS NOS BAIRROS JUPARANÃ, CONCEIÇÃO E INTERLAGOS. 

PROTOCOLO Nº. 4115/2015 – SOLICITA PROVIDÊNCIAS QUANTO A UM 

BURACO NA RUA LUZ CÂNDIDO DURÃO, PROXIMIDADES DA COMUNIDADE 

SHALON, BAIRRO BNH. PROTOCOLO Nº. 4116/2015 – SOLICITANDO 

INSTALAÇÃO DE ABRIGO DE PONTO DE ÔNIBUS NA RUA JOÃO UBALDO DE 

SOUZA, PRÓXIMO AO ESTABELECIMENTO “BOM DE PREÇO” NO BAIRRO 
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INTERLAGOS. PROTOCOLO Nº. 4117/2015 – SOLICITANDO TAPAGEM DE UM 

BURACO LOCALIZADO NA AVENIDA OURO PRETO EM FRENTE AO Nº. 1800, 

BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE, DATADOS DE 14/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO 

Nº. 4120/2015 – SOLICITANDO A REVISÃO DA MUDANÇA DA FAIXA DE 

PEDESTRE E CICLOVIA NO PERÍMETRO QUE INTERLIGA O TREVO DA BR-101 

DA RUA MONSENHOR PEDRINHA ATÉ O CRUZAMENTO COM A AVENIDA 

GUAÇUÍ, PRÓXIMO AO HOSPITAL GERAL DE LINHARES, NO BAIRRO ARAÇÁ. 

ANEXO, FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 4121/2015 – 

SOLICITANDO PROVIDENCIAR UM NOVO FARDAMENTO PARA A GUARDA 

CIVIL MUNICIPAL DE LINHARES. PROTOCOLO Nº. 4122/2015 – SOLICITANDO 

REPAROS NECESSÁRIO PARA A TAPAGEM DE UM BURACO LOCALIZADO NA 

AVENIDA QUINTINO BOCAIUVA, PRÓXIMO AO Nº. 985 NO BAIRRO 

INTERLAGOS. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 

4123/2015 – SOLICITA RECAPEAMENTO ASFÁLTICO DA AVENIDA SÃO 

MATEUS, NO PERÍMETRO ENTRE AS RESIDÊNCIAS DE NºS. 1285 E 180, 

ENTRE A ESCOLA EMIR DE MACEDO GOMES ATÉ O HOSPITAL GERAL DE 

LINHARES. ANEXO FOTOS REPROGRÁFICAS DO LOCAL. PROTOCOLO Nº. 

4124/2015 – SOLICITANDO A TAPAGEM DE UM BURACO LOCALIZADO NA 

AVENIDA CLÁUDIO MANOEL DA COSTA NAS PROXIMIDADES DA RESIDÊNCIA 

DE Nº. 1776, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADOS DE 14/12/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 4125/2015 – SOLICITA INSTALAÇÃO DE PROTEÇÃO NAS 

LATERAIS DAS TRAVESSIAS DO VALÃO DO BAIRRO AVISO, NA RUA 

WENCESLAU BRAZ, BEM COMO, O GRADEAMENTO E LIMPEZA EM TODA SUA 

EXTENSÃO. CITANDO QUE A MEDIDA OBJETIVA EVITAR ACIDENTES DE 

MAIORES PROPORÇÕES, E A PROLIFERAÇÃO DO MOSQUITO AEDES 
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AEGYPTI. PROTOCOLO Nº. 4126/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO E 

SINALIZAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRES EM FRENTE AO “CEIM SANTA RITA 

DE CÁSSIA”, NO CRUZAMENTO COM A RUA MONSENHOR PEDRINHA. 

REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR MILTON SIMON 

BAPTISTA, DATADOS DE 14/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 4127/21015 – SOLICITA 

COM BASE NO INCISO XXXII, ALÍNEAS “A” E “B”, DO INCISO XXXIV DO ARTIGO 

5º. DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 

2011, C/C OS §§ 1º E 2º DO ATIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA, BEM COMO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO COMO ESTÁ O TRÂMITE DO PROCESSO 

LICITATÓRIO REFERENTE AO ESTACIONAMENTO ROTATIVO, BEM COMO 

REMETA A ESTA CÂMARA MUNICIPAL CÓPIA DE TODOS OS DOCUMENTOS 

REFERENTES AO PROCESSO DE LICITAÇÃO. SALIENTAMOS QUE O NÃO 

ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE, 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ARTIGO 1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/2015. PROTOCOLO Nº. 4128/2015 - SOLICITA 

COM BASE NO INCISO XXXII, ALÍNEAS “A” E “B”, DO INCISO XXXIV DO ARTIGO 

5º. DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL E LEI Nº. 12.527, DE 18 DE NOVEMBRO DE 

2011, C/C OS §§ 1º E 2º DO ARTIGO 339 DO REGIMENTO INTERNO DESTA 

CASA, BEM COMO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL, QUE INFORME 

ATRAVÉS DE CERTIDÃO QUAIS AS PROVIDÊNCIAS ESTÃO SENDO TOMADAS 

POR PARTE DESTA MUNICIPALIDADE PARA O COMBATE AO MOSQUITO 

AEDES AEGYPIT, INFORMANDO AINDA QUAL O EFETIVO DE SERVIDORES 

BEM COMO QUAIS OS EQUIPAMENTOS QUE A PREFEITURA POSSUI PARA 

COMBATER O RESPECTIVO MOSQUITO. SALIENTAMOS QUE O NÃO 

ATENDIMENTO AO PLEITO IMPLICA EM CRIME DE RESPONSABILIDADE, 

CONFORME DISPÕE O INCISO XV DO ARTIGO 1º DO DECRETO LEI 

PRESIDENCIAL Nº. 201 DE 27/02/2015. REQUERIMENTOS APRESENTADOS 
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PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 14/12/2015, 

FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 4129/2015 – SOLICITA O CONSERTO DAS TAMPAS DOS 

BUEIROS LOCALIZADOS ANO LONGO DA RUA ÂNGELO MENELLI, NA 

COMUNIDADE DE DESENGANO. PROTOCOLO Nº. 4130/215 – SOLICITA 

REPAROS NO ASFALTAMENTO DA RUA MONSENHOR PEDRINHA, MAIS 

PRECISAMENTE NA JUNÇÃO DA MESMA COM A AVENIDA CONCEIÇÃO DA 

BARRA, ESQUINA DO “SUPERMERCADO MORO”, NO BAIRRO ARAÇÁ. 

PROTOCOLO Nº. 4131/2015 - SOLICITANDO REALIZAÇÃO DE PARCERIA COM 

O GOVERNO DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, ATRAVÉS DA SECRETARIA 

DE ESPORTE, COM A FINALIDADE DE INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

(REFLETORES) NOS CAMPOS DE FUTEBOL EXISTENTES NAS COMUNIDADES 

DE PONTAL DE IPIRANGA, POVOAÇÃO, REGÊNCIA, SÃO RAFAEL, E, NOS 

CAMPOS DO “NACIONAL”, BAIRRO AVISO E “VASQUINHO” NO BAIRRO 

INTERLAGOS. CITANDO QUE O PRESENTE PEDIDO JÁ FOI FEITO NO 

SEGUNDO SEMESTRE DE 2013 NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

PROTOCOLO Nº. 4132/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE UMA CAPELA 

MORTUÁRIA NO BAIRRO SÃO JOSÉ. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ 

O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 4133/2015 – SOLICITA A REVITALIZAÇÃO E 

REFORMA DA PRAÇA DO BAIRRO JUPARANÃ, COM A INTENÇÃO DE QUE 

SEJA IMPLEMENTADO UM NOVO PAISAGISMO NA PRAÇA, COMO, SEJAM 

INSTALADOS BRINQUEDOS INFANTIS. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI 

REALIZADO NO PRIMEIRO E SEGUNDO SEMESTRE DE 2014, E, OUTRO NO 

PRIMEIRO SEMESTRE DO CORRENTE ANO, MAS, NÃO FOI ATENDIDO ATÉ O 

MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 4134/2015 – SOLICITA A REFORMA DA PRAÇA 

DO BAIRRO SÃO JOSÉ, COM A INTENÇÃO DE QUE SEJA IMPLEMENTADO UM 

NOVO PAISAGISMO NA PRAÇA, BEM COMO, SEJAM INSTALADOS 

BRINQUEDOS INFANTIS. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO 
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PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. 

PROTOCOLO Nº. 4135/2015 – SOLICITANDO QUE SEJA REALIZADO O 

ASFALTAMENTO EM TODA EXTENSÃO DA AVENIDA TUPINAMBÁS, NO 

BAIRRO LAGOA DO MEIO, COM AS DEVIDAS SINALIZAÇÕES VERTICAIS E 

HORIZONTAIS. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NOS PRIMEIROS 

SEMESTRES DOS ANOS 2014 E 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ MOMENTO. 

PROTOCOLO Nº. 4136/2015 – SOLICITA QUE SEJA REALIZADO O 

ASFALTAMENTO DE TODA RUA ELVIRA ROSSETO COLODETTI, COM AS 

DEVIDAS SINALIZAÇÕES HORIZONTAIS E VERTICAIS, NO BAIRRO JARDIM 

LAGUNA. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NOS PRIMEIROS 

SEMESTRES DOS ANOS 2014 E 2015, NÃO SENDO ATENDIDO ATÉ O 

MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 4137/2015 – SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE 

RAMPAS/ESTEIRAS DE PISO TÁTIL, PARA ACESSO DE CADEIRANTES À 

MARGEM DA ÁGUA DAS PRAIAS E LAGOAS, BEM COMO, A COMPRA DE 

CADEIRAS FLUTUANTES (ANFÍBIAS), PARA BANHO DAS MENCIONADAS 

PESSOAS PORTADORES DE NECESSIDADES ESPECIAIS. CITANDO QUE O 

PEDIDO JÁ FOI FEITO NO PRIMEIRO SEMESTRE DE 2013, NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. PROTOCOLO Nº. 4138/2015 – SOLICITANDO A 

REFORMA, OBRA E SUBSTITUIÇÃO DE MELHORIA NO CEIM “ARISTIDES 

PINTO CALDEIRA”. CITANDO QUE O PEDIDO JÁ FOI REALIZADO NO SEGUNDO 

SEMESTRE DE 2014, E, NO PRIMEIRO DO CORRENTE ANO, NÃO SENDO 

ATENDIDO ATÉ O MOMENTO. INICIALMENTE INDICANDO OS SEGUINTES 

PONTOS: 1) NO CEIM PROPRIAMENTE DITO: A. TROCA DE LÂMPADAS E/OU 

REATORES QUEIMADOS, EM TODA A INSTALAÇÃO, E PRINCIPALMENTE, NA 

SECRETARIA; B. REFORMA DA CAIXA D’ÁGUA DO CEIM; C. OBRA PARA 

RETIRADA DE CANALETA ABERTA DENTRO DA COZINHA; D. SUBSTITUIÇÃO 

DO MOBILIÁRIO QUEBRADO OU CORROÍDO, QUE SÃO UTILIZADOS PELOS 

PROFESSORES; E. MANUTENÇÃO E/OU CONSERTO DO APARELHO DE AR 

CONDICIONADO EXISTENTE, QUE ENCONTRA-SE AVARIADO HÁ TEMPOS. 2) 
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NA EXTENSÃO DO CEIM: A. COLOCAÇÃO DE PISO EM TODA A ESTRUTURA 

CONSTRUÍDA. B. INSTALAÇÃO DE PISO ANTIDERRAPANTE NOS BANHEIROS 

EXISTENTES NA EXTENSÃO; C. INSTALAÇÃO OU SUBSTITUIÇÃO DE 

LÂMPADAS QUEIMADAS OU FALTANTES NAS LUMINÁRIAS; D. SUBSTITUIÇÃO 

DAS JANELAS EXISTENTES. E. CONSTRUÇÃO DE UM CÔMODO, A SER 

UTILIZADO COMO DISPENSA DE MANTIMENTOS E ESTOQUE DE PRODUTOS 

DE LIMPEZAS, UMA VEZ QUE, ATUALMENTE, NÃO EXISTE NENHUM ESPAÇO 

NEM SIMILAR PARA ESTA FINALIDADE; F. A REALIZAÇÃO DE PINTURA DE 

TODAS AS PAREDES INTERNAS E EXTERNAS DA EXTENSÃO, UMA VEZ QUE, 

JÁ SE ENCONTRA APAGADA OU DETERIORADA. G. SUBSTITUIÇÃO DAS 

TORNEIRAS QUEBRADAS; H. SUBSTITUIÇÃO DOS VENTILADORES 

QUEBRADOS OU QUEIMADOS. RESSALTE-SE QUE EM CONVERSA COMA A 

GESTORA DA MENCIONADA INSTITUIÇÃO MENCIONADA, A MESMA AFIRMOU 

JÁ TER ENVIADO À SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, DIVERSOS 

OFÍCIOS REQUERENDO ÀS REFORMAS ACIMA ELENCADAS. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO DATADO DE 

14/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 4139/2015 – SOLICITANDO A INSTALAÇÃO DE 

ABRIGOS DE ÔNIBUS NA AVENIDA SAMUEL BATISTA CRUZ, NO TRECHO 

COMPREENDIDO ENTRE A ENTRADA DO BAIRRO PLANALTO ATÉ O TREVO 

DE ACESSO À LAGOA JUPARANÃ, NOS DOIS SENTIDOS DA VIA. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO NÚCLEO DE ATENÇÃO E PROMOÇÃO 

DA SAÚDE – NAPS, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4092/2015 – APRESENTA 

RELATÓRIO DE PRODUTIVIDADE DOS SERVIDORES REFERENTE AO MÊS DE 

NOVEMBRO DE 2015. OFÍCIO Nº. 230/2015, DA ASSEMBLEIA LEGISLATIVA DO 

ESTADO DE RORAIMA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4145/2015 – ENCAMINHA 

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº. 033/2015, AO POVO CAPIXABA, ESPECIALMENTE 

AOS RESIDENTES ÀS MARGENS DO RIO DOCE QUE VÊM SENDO ATINGIDOS 

PELOS EFEITOS DO DESASTRE OCORRIDO EM MARIANA, MINAS GERAIS. 
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OFÍCIO DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA Nº. 1519/2015 

– ENCAMINHA RELATÓRIOS DOS ATENDIMENTOS RELACIONADOS AO 

SETOR DE VÍDEO MONITORAMENTO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4107/2015 

– SOLICITA RELATÓRIO CONTENDO TODA AS SOLICITAÇÕES DE CERTIDÕES 

PROTOCOLADAS NA PREFEITURA MUNICIPAL DE LINHARES NO ANO DE 

2015. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO SINDICATO DOS 

ODONTOLOGISTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, PROTOCOLADO SOB O 

Nº. 4150/2015 – SOLICITA ADIAMENTO DA APRESENTAÇÃO DO PROJETO DE 

LEI QUE INSTITUIRÁ O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES 

DE LINHARES, UMA VEZ QUE A ENTIDADE NÃO FOI CONVOCADA PARA 

TANTO, NEM SEQUER RECEBEU CÓPIA DO PROJETO PARA ANÁLISE. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA MUNÍCIPE ALDA PORTO, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 4103/2015 – SOLICITA AVALIAÇÃO. PROJETO DE 

LEI DE AUTORIA DO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 2953/2015 – “DISPOE SOBRE NORMAS, CONTROLE E 

FISCALIZAÇÃO DO DESPERDÍCIO DE ÁGUA DISTRIBUÍDA PARA USO HUMANO 

NA CIDADE DE LINHARES, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". PROJETO DE LEI 

DE AUTORIA DO VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA, PROTOCOLADO 

SOB O Nº. 4101/2015 – “CRIA A POLÍTICA MUNICIPAL DE COMBATE A 

DENGUE, CHIKUNGUYA E AO ZIKA VÍRUS”. PROJETOS DE LEIS DE AUTORIA 

DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

4104/2015 – “DETERMINA AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, 

DISPONIBILIZAR REPELENTE À TODAS AS GESTANTES QUE SÃO 

CADASTRADAS AO SUS E QUE REALIZAM O PRÉ-NATAL/ACOMPANHAMENTO 

NAS UNIDADES DE SAÚDE DO MUNICÍPIO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; 

PROTOCOLO Nº. 4151/215 – “CRIA CARGOS DE PROVIMENTO EFETIVO NO 

QUADRO DE PESSOAL PERMANENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES 

E ACRESCENTA AOS ANEXOS I E III DA LEI Nº 3.127/11, DE 01 DE NOVEMBRO 
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DE 2011, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”; E, PROTOCOLO Nº. 4085/2015 – 

“AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A CONCEDER 

ISENÇÃO FISCAL DO IMPOSTO SOBRE SERVIÇOS DE QUALQUER NATUREZA 

- ISSQN, AOS PRESTADORES DE SERVIÇOS RESIDENTES NA REGIÃO DE 

REGÊNCIA E POVOAÇÃO, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. NA SEQUÊNCIA 

ENCAMINHOU AOS VEREADORES OS PROTOCOLOS COM RESPOSTAS DO 

EXECUTIVO MUNICIPAL ÀS SUAS SOLICITAÇÕES, A SABER: AO VEREADOR 

EDIMAR VITORAZZI, ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 4049/2015; AO 

VEREADOR AMANTINO ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS NºS. 4109 E 

4048/2015; E, AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA ENCAMINHOU OS 

PROTOCOLOS NºS. 4047 E 4110/2015. APÓS, COMUNICOU AOS SERVIDORES 

PRESENTES À SESSÃO QUE A MESA DIRETORA RECEBEU OS TRÊS 

PROJETOS REFERENTES AOS PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS DOS 

SERVIDORES DA PREFEITURA ADMINISTRAÇÃO DIRETA E DAS AUTARQUIAS 

IPASLI E SAAE, DOS PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO E DOS SERVIDORES 

DA FACELI. ENTRETANTO, OS PROCESSOS NÃO TERÃO SUA TRAMITAÇÃO 

INICIADA PORQUE HOUVE UMA SOLICITAÇÃO DA PROCURADORIA DA 

PREFEITURA PARA QUE OS MESMOS FOSSEM RETIRADOS DE PAUTA. 

MILTINHO ENFATIZOU QUE INFELIZMENTE O PLANO ESTÁ EM DESACORDO 

COM AS CATEGORIAS, DIZENDO QUE FOI INICIADA A DISCUSSÃO COM AS 

CATEGORIAS E EXISTEM MUITAS QUESTÕES EM DESCONFORMIDADE. 

SENDO ASSIM, ENQUANTO NÃO HOUVER A CONFORMIDADE COM OS 

INTERESSES DOS SERVIDORES, OS PROJETOS NÃO ENTRARÃO EM 

TRAMITAÇÃO PARA QUE NENHUMA CATEGORIA SAIA PREJUDICADA. 

MILTINHO LEMBROU QUE TAMBÉM NÃO SE CHEGOU A UM CONSENSO 

QUANDO A IGUALDADE DE CARGA HORÁRIA PARA AS SERVENTES, SENDO 

ESSE MAIS UM MOTIVO PARA O PROJETO FICAR RETIDO NA MESA 
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DIRETORA. MILTINHO FRISOU QUE A DISCUSSÃO TEM SIDO AMPLA, 

CONTANDO COM A PARTICIPAÇÃO DE TODAS AS CATEGORIAS, CITANDO 

QUE TAMBÉM HOUVE REUNIÃO COM OS REPRESENTANTES DO SINDAEMA. 

RESSALTANDO QUE OS PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS ESTÃO SENDO 

DISCUTIDOS DE “PORTAS ABERTAS” PARA QUE NENHUM SERVIDOR SEJA 

PREJUDICADO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CONVIDOU O 

DIRETOR DO SAAE, GELSON SUAVE, A UTILIZAR A TRIBUNA PARA PRESTAR 

ESCLARECIMENTOS CONFORME O PEDIDO DE CONVOCAÇÃO DO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4024/2015. 

USANDO A PALAVRA, O DIRETOR GELSON SUAVE, CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE COM MUITA ALEGRIA VEM A ESTA 

CASA PRESTAR ALGUNS ESCLARECIMENTOS SOBRE O SAAE – SERVIÇO 

AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO. O DIRETOR CUMPRIMENTOU OS 

FUNCIONÁRIOS DO SAAE PRESENTES À SESSÃO, DIZENDO QUE ESSES 

SERVIDORES SÃO VERDADEIROS GUERREIROS QUE DURANTE A CRISE 

HÍDRICA NÃO MEDIRAM ESFORÇOS E TRABALHARAM DIA E NOITE PARA 

RETOMAR O ABASTECIMENTO DE ÁGUA DA CIDADE NA OCASIÃO EM QUE 

UMA MANCHA TOMOU O RIO PEQUENO, COMO TAMBÉM NA CONSTRUÇÃO 

DO SEGUNDO PONTO DE CAPTAÇÃO DE ÁGUA NO RIO DOCE. AFIRMANDO 

QUE, O SEGUNDO PONTO DE CAPTAÇÃO SERVE INCLUSIVE PARA QUE SE 

POSSA FAZER AS LIMPEZAS NECESSÁRIAS NO PONTO DE CAPTAÇÃO DO 

RIO PEQUENO SEM INTERROMPER O ABASTECIMENTO DA CIDADE. 

ENTRETANTO, DEVIDO A LAMA DE MINEIRO DA SAMARCO, FOI 

INTERROMPIDA A CAPTAÇÃO DE ÁGUA DO RIO DOCE. DIZENDO QUE 

INICIALMENTE A BARRAGEM CONSTRUÍDA NO RIO PEQUENO TEVE O 

INTUITO DE PRESERVAR A ÁGUA DO RIO PEQUENO QUE VEM DA LAGOA, 

MAS APESAR DAS CRÍTICAS NA ÉPOCA, A BARRAGEM SE MOSTROU MUITO 

IMPORTANTE, QUANDO ACONTECEU A CHEGADA DA LAMA DE REJEITOS, 

POIS IMPEDIU QUE A CONTAMINAÇÃO CHEGASSE AO PONTO DE CAPTAÇÃO 
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DO RIO PEQUENO. INFORMANDO QUE COM O NÍVEL BAIXO DO RIO 

PEQUENO, O SAAE ATUALMENTE ESTÁ CAPTANDO A ÁGUA NO RIO 

PEQUENO COM SEIS BOMBAS, QUE TRABALHAM COM O REGISTRO 

“ESTRANGULADO”, PARA EVITAR A PARADA NA CAPTAÇÃO. TAMBÉM FORAM 

INSTALADAS DUAS BOMBAS EM FLUTUANTES COM REDE EXTRA, PARA 

GARANTIR O ABASTECIMENTO. AFIRMANDO QUE PARA ABASTECER A 

CIDADE DE LINHARES SERIA NECESSÁRIO CAPTAR-SE 380 LITROS POR 

SEGUNDO, MAS DEVIDO AO SUCESSO DO APELO FEITO PELA ENTIDADE À 

POPULAÇÃO PARA A ECONOMIA DA ÁGUA, HOJE SE CONSEGUE 

ABASTECER A CIDADE COM 320 LITROS POR SEGUNDO. O DIRETOR 

AFIRMOU QUE FORAM APENAS PROBLEMAS PONTUAIS A CHEGADA DE 

ÁGUA TURVA EM ALGUMAS RESIDÊNCIAS. CITANDO QUE O PROBLEMA 

OCORRE DEVIDO AS TUBULAÇÕES MUITO ANTIGAS QUE COM A RETOMADA 

DE PRESSÃO LEVAM JUNTO RESÍDUOS DO ENCANAMENTO QUE CHEGAM 

AS CASAS. MENCIONANDO QUE, NO BAIRRO CANIVETE, QUE TEM UMA 

TUBULAÇÃO NOVA NÃO HOUVE NENHUMA RECLAMAÇÃO QUANTO À 

QUALIDADE DA ÁGUA. DIZENDO QUE NA ÚLTIMA SEGUNDA-FEIRA, O SAAE 

FICOU SEM ENERGIA ELÉTRICA DE 5:30 DA MANHÃ ATÉ AS 9H, DEVIDO A UM 

CURTO-CIRCUITO OCASIONADO POR UM PEQUENO ANIMAL, QUE 

PROVOCOU A QUEIMA DE FUSÍVEIS DA REDE ELÉTRICA DA AUTARQUIA. 

GELSON DISSE GARANTIR QUE A ÁGUA QUE ESTÁ SENDO DISTRIBUÍDA 

PARA A COMUNIDADE LINHARENSE, É DE BOA QUALIDADE E É A MESMA 

QUE ELE BEBE COM SUA FAMÍLIA. AFIRMANDO QUE SE UM DIA TIVER A 

CERTEZA QUE A ÁGUA QUE É DISTRIBUÍDA PARA LINHARES NÃO É DE BOA 

QUALIDADE, ELE MESMO FECHARÁ A DISTRIBUIÇÃO E PROCURARÁ A 

IMPRENSA PEDINDO QUE A POPULAÇÃO NÃO CONSUMA A ÁGUA. NA 

SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA FRANQUEOU O USO DA 

PALAVRA AOS VEREADORES. PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

PEREIRA PAIVA, AUTOR DO PEDIDO DE CONVOCAÇÃO, SOLICITOU O 
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DIRETOR DO SAAE DISCORRESSE SOBRE OS OITO ITENS QUESTIONADOS 

NO PROTOCOLO Nº. 4024/2015, SALIENTANDO QUE NO PRIMEIRO E 

SEGUNDO ITENS, AS QUESTÕES SE REFEREM A CONTRATOS QUE NÃO 

FORAM FIRMADOS NA GESTÃO DO SENHOR GELSON, MAS, COMO ELE 

RESPONDE PELA AUTARQUIA, GOSTARIA DE SABER QUE PROVIDÊNCIAS 

QUE FORAM ADOTADAS. CITANDO O SEGUNDO ITEM QUESTIONADO QUE 

TRATA DA “AQUISIÇÃO DE PRODUTOS POR MEIO DE LICITAÇÃO NA 

MODALIDADE DE TOMADA DE PREÇOS, COM EMPRESAS INEXISTENTES, E 

COM RAMO DE ATIVIDADE DIFERENTE DA COMERCIALIZAÇÃO DO PRODUTO 

ADQUIRIDO”, AFIRMOU QUE UMA DAQUELAS EMPRESAS TEVE O CONTRATO 

RENOVADO JÁ NA GESTÃO DO DIRETOR GELSON SUAVE. DECLARANDO 

QUE MARCARÁ UMA REUNIÃO COM O DIRETOR DO SAAE E VEREADORES 

QUE DESEJAREM, PARA QUE TODA A DOCUMENTAÇÃO COMPROVANDO 

ESSAS SITUAÇÕES SEJAM REPASSADAS AO DIRETOR PARA 

CONHECIMENTO. O VEREADOR QUESTIONOU AINDA SOBRE A QUALIDADE 

DA ÁGUA, DIZENDO QUE OBTEVE INFORMAÇÃO DE ALGUNS SERVIDORES 

DO SAAE, DE QUE A ÁGUA ESTARIA COM EXCESSO DE MANGANÊS E COM 

DIMINUIÇÃO DE CLORO, E QUE, SE A ÁGUA FOSSE CAPTADA NO RIO DOCE, 

MESMO COM A LAMA, A MESMA TERIA MELHOR CONDIÇÃO DO QUE A QUE 

ESTÁ SENDO TRATADO DO RIO PEQUENO, EM RAZÃO DOS ESGOTOS QUE 

ESTÃO ACUMULADOS DEVIDO A BARRAGEM. AMANTINO INFORMOU QUE 

INGRESSOU NO MINISTÉRIO PÚBLICO COM REQUISIÇÃO PARA QUE O 

MESMO DETERMINE PERIODICAMENTE A ANÁLISE DA ÁGUA QUE ESTÁ 

SENDO SERVIDA À POPULAÇÃO, ATRAVÉS DE LABORATÓRIO 

INDEPENDENTE. POR FIM, INDAGOU QUANTO A NOTÍCIA DE QUE O SAAE 

ESTÁ SEM UM ENGENHEIRO QUÍMICO. USANDO A PALAVRA, O DIRETOR DO 

SAAE, CITANDO OS QUESTIONAMENTOS DOS ITENS 1 E 2, SOLICITOU AO 

VEREADOR AMANTINO QUE SOLICITE INFORMAÇÕES ATRAVÉS DE OFÍCIO 

OU CERTIDÃO ESPECIFICANDO QUAIS FORAM OS CONTRATOS, PARA QUE A 
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AUTARQUIA ENVIE AS DEVIDAS INFORMAÇÕES AO VEREADOR E NÃO HAJA 

DÚVIDAS SOBRE O ASSUNTO. MENCIONADO O ITEM 3 SOBRE O ABANDONO 

DAS ESTAÇÕES ELEVATÓRIAS DE ESGOTO, ENFATIZOU QUE O SAAE NÃO 

ABANDONA AS ELEVATÓRIAS, E A MANUTENÇÃO DAS MESMAS FAZ PARTE 

DA ROTINA DA AUTARQUIA. AFIRMANDO QUE O SAAE TEM LICENÇA PARA 

OS EXTRAVASORES DAS ELEVATÓRIAS, QUE SÃO ATIVADOS QUANDO AS 

BOMBAS QUEIMAM, O QUE ACONTECE MUITAS VEZES PELO ROUBO DOS 

CABOS ELÉTRICOS. DECLARANDO QUE O SAAE TEM 70 (SETENTA) 

ELEVATÓRIAS PARA MANUTENIR, E, EM BREVE SOLICITARÁ AO MUNICÍPIO A 

ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI PARA DE PROCESSO SELETIVO, PARA 

QUE AUTARQUIA POSSA CUIDAR AINDA MELHOR DAS ELEVATÓRIAS. APÓS, 

CITANDO O ITEM 5 SOBRE AS CONSEQUÊNCIAS FUTURAS DA DEGRADAÇÃO 

DO MEIO AMBIENTE, PEDIU AO VEREADOR AMANTINO QUE CONVIDE O 

SECRETÁRIO MUNICIPAL DE MEIO AMBIENTE PARA RESPONDER A 

QUESTÃO, POIS TODOS OS PROCEDIMENTOS FEITOS PELO SAAE, FORAM 

REALIZADOS ATRAVÉS DAQUELA SECRETARIA. O DIRETOR DO SAAE DISSE 

NÃO ENTEDER DIREITO A PERGUNTA REFERIDA NO ITEM 7, DE FALA SOBRE 

REALIZAÇÃO DE OBRAS PARA ATENDER EMPREENDIMENTOS IMOBILIÁRIOS 

PARTICULARES. PEDINDO AO VEREADOR AMANTINO QUE FAÇA O PEDIDO 

DE INFORMAÇÃO DE FORMA ESPECÍFICA PARA QUE NÃO PAIRE DÚVIDAS 

SOBRE O TEMA. SE REFERINDO AO INDAGADO ITEM 8, DECLAROU QUE O 

SAAE ESTÁ FAZENDO A MEDIÇÃO EM METROS CÚBICOS DA ÁGUA QUE ESTÁ 

SENDO ENVIADA PARA O MUNICÍPIO DE COLATINA, E, QUE A AUTARQUIA 

TEM PLANILHAS COM A S INFORMAÇÕES QUE PODERÃO SER REPASSADAS 

AO VEREADOR AMANTINO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO 

DISSE DISCORDAR DO DIRETOR DO SAAE, QUANTO AO AS ESTAÇÕES 

ELEVATÓRIAS DE ESGOTO, PORQUE SE TEM VISTO NA IMPRENSA QUE AS 

ESTAÇÕES ESTÃO SEM BOMBAS E TOMADAS POR MATO. O VEREADOR 

DISSE QUE EM RELAÇÃO AOS CONTRATOS, DESEJA FAZER UMA REUNIÃO 
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COM O DIRETOR DO SAAE, PARA QUE AS INFORMAÇÕES SEJAM 

REPASSADAS PARTICULARMENTE E NÃO SE EXPONHA 

DESNECESSARIAMENTE PESSOAS OU EMPRESAS, QUE MUITAS VEZES NÃO 

SÃO CULPADAS PELO PROBLEMA. AFIRMANDO QUE TEM CERTEZA QUE 

HOUVE PROBLEMAS NOS CONTRATOS, E, CITANDO UM CASO EM QUE UM 

CARRO DE TRANSPORTE DE ÁGUA FOI ALUGADO POR R$ 19.500,00 

(DEZENOVE MIL E QUINHENTOS REAIS) POR MÊS, UM VALOR MUITO ACIMA 

DO NORMAL. AMANTINO REITEROU QUE TAIS PROBLEMAS NÃO FORAM 

CONSTATADOS NA GESTÃO DO ATUAL DIRETOR E QUE SEU INTUITO É QUE 

NÃO HAJA CONTINUIDADE NOS CONTRATOS. O VEREADOR QUESTIONOU SE 

EXISTE ATUALMENTE ENGENHEIRO QUÍMICO SERVINDO AO SAAE, E SE 

EXISTE ALGUMA OBRA DO SAAE PARTINDO DO CANIVETE. O DIRETOR DO 

SAAE, INFORMOU QUE A ENGENHEIRA QUÍMICA DA AUTARQUIA PEDIU 

EXONERAÇÃO POR TER PASSADO EM UM CONCURSO PÚBLICO. 

AFIRMANDO QUE A AUTARQUIA JÁ ESTÁ TRABALHANDO PARA CONTRATAR 

OUTRO PROFISSIONAL, E QUE O SAAE POSSUI TÉCNICOS QUÍMICOS E 

BIÓLOGOS QUE ESTÃO ATENDENDO AS DEMANDAS A ALTURA. O DIRETOR 

DO SAAE INFORMOU QUE NA REGIÃO CITADA PELO VEREADOR AMANTINO 

FOI FEITA UMA PARCERIA, ONDE EMPRESAS QUE PRETENDEM TER 

LOTEAMENTOS NO MUNICÍPIO, ATRAVÉS DE COMPROMISSO JUNTO AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO, SE COMPROMETERAM A DAR UMA CONTRAPARTIDA 

AO MUNICÍPIO FORNECENDO AO SAAE TUBOS E ELEVATÓRIAS, PARA 

CONSTRUÇÃO DO EMISSÁRIO NORTE, QUE SAIRÁ DO BAIRRO CANIVETE E 

PASSARÁ PELOS BAIRROS SÃO JOSÉ, LAGOA PARQUE E ALPHA VILLE, 

CHEGANDO ATÉ AOS CONJUNTOS “MATA DO CACAU” E “RIO DOCE”. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA SOLICITOU 

QUE O DIRETOR DO SAAE ENVIE A ESTA CASA CÓPIA DAS PARCERIAS QUE 

FORAM FEITAS COM AS EMPRESAS PARA CONSTRUÇÃO DO EMISSÁRIO 

NORTE. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 
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DISSE RECEBIDO INFORMAÇÕES DE QUE O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS 

DOS SERVIDORES DO SAAE QUE CHEGARÁ EM BREVE A ESTA CASA DE 

LEIS, NÃO FOI DISCUTIDO COM OS SERVIDORES DA AUTARQUIA, APELANDO 

QUE O DIRETOR DO SAAE POSSA APRESENTAR O PROJETO AO SINDICATO 

E SERVIDORES DA CATEGORIA. O VEREADOR QUESTIONOU O QUE SE 

ESPERAR DE ESTRUTURA E INVESTIMENTOS, TENDO EM VISTA O 

ORÇAMENTO PREVISTO DE VINTE E NOVE MILHÕES PARA O SAAE EM 2016, 

PARA SE ACABAR COM ALGUNS CASOS CRÔNICOS COMO DE ESGOTO 

SENDO JOGADOS DENTRO DAS LAGOAS DO MUNICÍPIO. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE OS 

QUESTIONAMENTOS DOS VEREADORES SÃO PERTINENTES, MAS NÃO 

PRECISAM SER RESPONDIDOS SE NÃO FIZEREM PARTE DO OBJETO DA 

CONVOCAÇÃO, FICANDO FACULTADO AO DIRETOR DO SAAE DAR OU NÃO 

RESPOSTA A TAIS PERGUNTAS. USANDO A PALAVRA O SENHOR GELSON 

AFIRMOU QUE O SAAE NÃO TEM INTENÇÃO DE QUE SEUS SERVIDORES 

SEJAM PREJUDICADOS, DESDE QUE NÃO SE COMPROMETA A PARTE 

FINANCEIRA DA INSTITUIÇÃO, RESSALTANDO QUE A QUESTÃO ESTÁ 

RECEBENDO TODOS OS CUIDADOS, INCLUSIVE RECEBENDO O SINDICATO 

DA CATEGORIA. DECLARANDO QUE A AUTARQUIA ESTÁ TRABALHANDO E 

FARÁ O MELHOR USO POSSÍVEL DE SUAS VERBAS PREVISTAS NO 

ORÇAMENTO 2016. PELA ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE 

IRÁ PEDIR CÓPIA DOS DOCUMENTOS CITADOS PELO VEREADOR AMANTINO, 

E ENTRARÁ COM REPRESENTAÇÃO CONTRA O SAAE NO TRIBUNAL DE 

CONTAS DO ESTADO. APÓS, PARABENIZOU O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA PELA DECISÃO DE MANTER OS PROJETOS DE CARGOS E 

SALÁRIOS RETIDOS NA MESA. DECLARANDO QUE TAIS PROJETOS 

ENVIADOS PELO EXECUTIVO MUNICIPAL, DEMONSTRAM A TOTAL FALTA DE 

PREPARO DE SEUS AUTORES. POR FIM, DISSE SE AUSENTAR DA SESSÃO 

PARA REPRESENTAR A CÂMARA EM UM COMPROMISSO. PELA ORDEM, O 
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VEREADOR ESTÉFANO SILOTE INDAGOU AO DIRETOR DO SAAE SE 

LINHARES TEM 100% (CEM POR CENTO) DO ESGOTO TRATADO; SE HOUVE 

CONTAMINAÇÃO DAS ÁGUAS DO RIO PEQUENO COM AS ÁGUAS DO RIO 

DOCE E SE EXISTE ALGUM PROJETO DE DESPOLUIÇÃO DAS LAGOAS DO 

“MEIO” E “AVISO”. O DIRETOR INFORMOU QUE LINHARES POSSUI 

APROXIMADAMENTE 70% (SETENTA POR CENTO) DE SEU ESGOTO 

TRATADO, SENDO NECESSÁRIO MUITOS INVESTIMENTOS PARA QUE O 

MUNICÍPIO CONSIGA ATINGIR A TOTALIDADE DE TRATAMENTO. GELSON 

DISSE PODER GARANTIR A COMUNIDADE DE LINHARES QUE A ÁGUA 

FORNECIDA PELO SAAE É CAPTADA NO RIO PEQUENO E NÃO RECEBE 

NENHUMA INTERFERÊNCIA DAS ÁGUAS DO RIO DOCE. ENFATIZANDO 

GARANTIR A QUALIDADE DA ÁGUA QUE O SAAE DISTRIBUI, E QUE A MESMA 

ESTÁ DENTRO DOS PARÂMETROS DA PORTARIA 2914/2011 DO MINISTÉRIO 

DA SAÚDE, AFIRMANDO QUE TODOS PODEM BEBER DA ÁGUA SEM 

PRECISAR COMPRAR ÁGUA MINERAL. APÓS, AFIRMOU QUE A QUESTÃO DA 

DESPOLUIÇÃO DA LAGOA COMPETE A SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE, 

DESTACANDO QUE É IMPORTANTE QUE O MUNICÍPIO DESENVOLVA 

PROJETOS PARA DESPOLUIR SUAS LAGOAS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

ZECA CORREIA PERGUNTOU QUAIS AS PROVIDÊNCIAS OU PROJETOS QUE 

A AUTARQUIA TEM SOBRE A ESTAÇÃO DE ESGOTO DE PONTAL DO 

IPIRANGA QUE FOI ABANDONADA DESDE O ANO DE 2001. O DIRETOR DO 

SAAE DECLAROU QUE O PROJETO DE ESGOTAMENTO SANITÁRIO DE 

PONTAL DO IPIRANGA EXISTE DESDE 2000. DIZENDO QUE O MINISTÉRIO 

PÚBLICO FEDERAL SOLICITOU AO SAAE QUE CUIDASSE DAS TRÊS 

ELEVATÓRIAS COM REDE E DO SISTEMA DE ESGOTAMENTO ATRAVÉS DE 

FILTRAGEM QUE EXISTEM NO BALNEÁRIO. ENTÃO O SAAE CERCOU E 

FECHOU AS ELEVATÓRIAS, VEDOU AS REDES DE ESGOTO, ONDE ALGUMAS 

PESSOAS FIZERAM LIGAÇÕES CLANDESTINAS. AFIRMANDO QUE TODOS OS 

DIAS OS FUNCIONÁRIOS DA AUTARQUIA PRECISAM FAZER UM RELATÓRIO 
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DIZENDO COMO ESTÃO AS ELEVATÓRIAS, PARA DAR CERTEZA AO 

MINISTÉRIO PÚBLICO QUE AS MESMAS NÃO ESTÃO SENDO DEGRADAS E 

NÃO ESTÁ SE PERDENDO O DINHEIRO PÚBLICO INVESTIDO. DECLARANDO 

QUE O MUNICÍPIO TEM VONTADE DE TERMINAR AQUELE SERVIÇO E ESTÁ 

TRABALHANDO PARA FAZER FUNCIONAR O SISTEMA DE ESGOTO DA 

REGIÃO DE UMA MANEIRO OU DE OUTRA, PARA QUE OS MORADORES DO 

LOCAL, TENHAM SEUS ESGOTOS TRATADOS. PELA ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL INDAGOU SOBRE A SITUAÇÃO DO ESGOTO DO BAIRRO 

PLANALTO E NOVA ESPERANÇA, DIZENDO QUE RECEBEU VÁRIAS LIGAÇÕES 

DENUNCIANDO QUE NÃO HÁ BOMBAS NAS ELEVATÓRIAS NAQUELES 

BAIRROS E A POPULAÇÃO SOFRE COM A QUESTÃO, PRINCIPALMENTE AS 

PESSOAS QUE MORAM NAS REGIÕES MAIS BAIXAS, ONDE GERALMENTE O 

ESGOTO ESTOURA E AINDA CORRE PARA DENTRO DAS LAGOAS. 

QUESTIONANDO QUANDO TEMPO SERÁ NECESSÁRIO PARA A ESTAÇÃO DE 

ESGOTO DO BAIRRO MOVELAR ESTARÁ ADAPTADA PARA RECEBER O 

ESGOTO DOS BAIRROS, E, QUANDO SERÁ RESOLVIDA A SITUAÇÃO DE 

ESGOTO DOS ESGOTOS DOS BAIRROS NOVA ESPERANÇA E BAIRRO 

PLANALTO. O DIRETOR DO SAAE DECLAROU QUE, POR DETERMINAÇÃO DO 

PREFEITO, A REDE DE ESGOTO DO BAIRRO PLANALTO FOI COLOCADA EM 

FUNCIONAMENTO. DIZENDO QUE ESTÃO SENDO LICITADAS TRÊS 

ELEVATÓRIAS, COM COMPRA DE BOMBAS E PAINÉIS, PARA QUE, TÃO LOGO 

SEJA POSSÍVEL, O SISTEMA QUE INTERLIGARÁ OS BAIRROS NOVA 

ESPERANÇA, PLANALTO INDO ATÉ A “ETE” MOVELAR, SEJA COLOCADO EM 

FUNCIONAMENTO, ACABADO DE VEZ COM O PROBLEMA DA REDE DE 

ESGOTO DAQUELA LOCALIDADE. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PEDIU ATENÇÃO DO DIRETOR DO SAAE, QUANDO A 

RECLAMAÇÃO FEITA JUNTO A OUVIDORIA DA CÂMARA SOBRE PROBLEMAS 

NA ELEVATÓRIA DA RUA OITO DE SETEMBRO, NO BAIRRO INTERLAGOS. 

PELA ORDEM, O VEREADOR AMANTINO CONVIDOU O DIRETOR DO SAAE E 
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DEMAIS VEREADORES PARA UMA REUNIÃO NESTA CASA DE LEIS NO DIA 

15/10/2015 AS 10 HORAS DA MANHÃ, PARA QUE TENHAM ACESSO À 

DOCUMENTAÇÃO SOBRE OS CONTRATOS DO SAAE. POR FIM, PERGUNTOU 

QUAL FOI O PERCENTUAL DE ESGOTOS CONSTRUÍDOS PELA ATUAL 

GESTÃO NO MUNICÍPIO DE LINHARES. O DIRETOR GELSON, DECLAROU QUE 

É NECESSÁRIO FAZER UM APANHADO PARA POSTERIORMENTE INFORMAR 

ATRAVÉS DE OFÍCIO COM PRECISÃO O QUESTIONAMENTO SOBRE O 

PERCENTUAL DE ESGOTO CONSTRUÍDO NA ATUAL GESTÃO. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA AGRADECEU AO DIRETOR DO 

SAAE PELOS ESCLARECIMENTOS PRESTADOS NESTA NOITE. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE SOLICITOU AOS 

REPRESENTANTES DO SISPML, QUE PROVIDENCIEM A ORGANIZAÇÃO DE 

UMA COMISSÃO REPRESENTANDO AS CLASSES DE SERVIDORES, PARA 

RECEBEREM DO SINDICATO INFORMAÇÕES QUANTO AOS DIAS EM QUE 

OCORRERÁ A TRAMITAÇÃO DOS PROJETOS DE SEU INTERESSE E 

REPASSEM A CATEGORIA. ENFATIZANDO QUE A MEDIDA VISA RESPEITAR 

OS SERVIDORES, QUE MUITAS VEZES VÊM A ESSA CASA DE LEIS COM A 

EXPECTATIVA DE VEREM OS PROJETOS DE SEU INTERESSE VOTADOS E 

FICAM FRUSTRADOS QUANDO NÃO HÁ TRAMITAÇÃO. INSCRITO, O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA CUPRIMENTOU A TODOS OS 

PRESENTES E AGRADECEU A PRESENÇA DO DIRETOR DO SAAE. O 

VEREADOR CONVIDOU OS VEREADORES PARA ESTAREM NA REUNIÃO NO 

DIA SEGUINTE AS 10H, DIZENDO QUE NA OPORTUNIDADE SERÃO 

APRESENTADOS OS DOCUMENTOS QUE ESTÃO EM SUA POSSE 

REFERENTES AOS CONTRATOS DA AUTARQUIA COM EMPRESAS. INSCRITO, 

O VEREADOR RENATO RANGEL SAUDOU A TODOS OS PRESENTES E 

COMENTOU QUE ESTEVE CIRCULADO POR LINHARES E PERCEBEU O 

ACÚMULO DE ENTULHOS EM ALGUNS BAIRROS, MOTIVO PELO QUAL FEZ 

REQUERIMENTO AO EXECUTIVO PARA PROVIDÊNCIAS. APÓS, AGRADECEU 
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AS ENTIDADES E AS COMUNIDADES, EM NOME DA “REDE SIM”, QUE 

CONTRIBUÍRAM NA CAMPANHA DO NATAL SOLIDÁRIO, PROMOVIDO PELA 

RÁDIO CULTURA, QUE FOI MAIS UMA VEZ UM SUCESSO. INSCRITO, O 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES 

INFORMOU QUE NA ÚLTIMA QUARTA-FEIRA, FOI REALIZADA UMA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA QUE TRATOU DA DEMARCAÇÃO E ZONEAMENTO DA ÁREA DA 

MARINHA EM LINHARES. SALIENTANDO QUE NA AUDIÊNCIA ALÉM DE SUA 

PESSOA E TRÊS ASSESSORES, E O VEREADOR DR. CARDIA, HAVIAM 

APENAS MAIS CINCO PESSOAS REPRESENTANDO A REGIÃO DE PONTAL DO 

IPIRANGA. ESTÉFANO FEZ A LEITURA DE SEU REQUERIMENTO QUE PEDE 

ATUAÇÃO JUNTO AOS ÓRGÃOS COMPETENTES, MINISTÉRIO DE 

PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E GESTÃO, SECRETARIA DO PATRIMÔNIO DA 

UNIÃO, E, SUPERINTENDÊNCIA DO PATRIMÔNIO DA UNIÃO DO ESTADO DO 

ESPÍRITO SANTO, NO SENTIDO DE PROVIDENCIAR A EXTENSÃO DA 

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA DEBATER A DEMARCAÇÃO DA ÁREA DA UNIÃO, 

PARA AS LOCALIDADES DE POVOAÇÃO, REGÊNCIA E PONTAL DO IPIRANGA. 

REGISTRANDO QUE A SITUAÇÃO FOI QUESTIONADA PELO VEREADOR DR. 

CARDIA, QUE O DEU LIBERDADE PARA ELABORAR O REQUERIMENTO. 

PEDINDO QUE TODOS OS VEREADORES ASSINEM O REQUERIMENTO, E 

RESSALTANDO QUE OS MAIORES PREJUDICADOS SERÃO AS PESSOAS 

DAQUELAS COMUNIDADES, ENTÃO É NECESSÁRIO QUE AS PESSOAS QUE 

ESTÃO EM ÁREAS DA MARINHA SEJAM DEVIDAMENTE CIENTIFICADAS 

SOBRE A LEI. APÓS, O VEREADOR COMENTOU A NECESSIDADE DE TROCA 

DO FARDAMENTO DA GUARDA MUNICIPAL, PEDINDO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL QUE DÊ UMA ATENÇÃO ESPECIAL AO ASSUNTO. NA SEQUÊNCIA, 

LEMBROU DO ANIVERSÁRIO DE DEZ ANOS DA FACELI, PARABENIZANDO A 

INSTITUIÇÃO EM NOME DA DIRETORA PRESIDENTE SANDRA BASSANI. POR 

FIM, COMENTOU SOBRE UMA ESCOLA DO MUNICÍPIO QUE POSSUI 550 

ALUNOS ESTUDANDO, MAS NÃO POSSUI UMA SAÍDA DE EMERGÊNCIA CASO 
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ACONTEÇA ALGUM CURTO CIRCUITO NA REDE ELÉTRICA, PEDINDO QUE O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE INTERCEDA JUNTO AO EXECUTIVO 

MUNICIPAL PARA QUE SE RESOLVA A SITUAÇÃO O MAIS BREVE POSSÍVEL. 

ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA NÃO HOUVE PROJETOS PARA 

DELIBERAÇÃO PLENÁRIA. O PRESIDENTE DA COMISSÃO JUSTIÇA 

INFORMOU QUE A COMISSÃO NÃO DEVOLVEU PROJETOS À MESA EM 

VIRTUDE DO PROJETO DO ORÇAMENTO 2016, ESTAR TRANCANDO A PAUTA, 

ENTRETANTO SE A COMISSÃO DE FINANÇAS DEVOLVER O PROJETO 

ORÇAMENTÁRIO HOJE, TODOS OS PROJETOS QUE ESTÃO PRONTOS NA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA SERÃO DEVOLVIDOS À MESA DIRETORA. PELA 

ORDEM, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS, VEREADOR ZECA 

CORREIA INFORMOU QUE O ORÇAMENTO CONTINUA NA COMISSÃO E EM 

BREVE SERÁ DEVOLVIDO À MESA DIRETORA. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA SOLICITOU ATENÇÃO ESPECIAL DA COMISSÃO DE FINANÇAS AO 

PROJETO ORÇAMENTÁRIO, DIZENDO QUE A COMISSÃO ESTÁ DENTRO DO 

PRAZO REGIMENTAL, MAS O PROJETO PRECISA SER VOTADO EM DOIS 

TURNOS E A PARTIR DE AGORA SÓ EXISTEM DUAS SESSÕES ORDINÁRIAS 

ATÉ O FINAL DESTE ANO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA AO 

VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT, QUE USANDO A PALAVRA, 

MENCIONOU QUE FOI PUBLICADA NOTA DO “SÉCULO DIÁRIO” EM VITÓRIA, 

NOTICIANDO QUE EXISTE UM GRUPO EMPRESARIAL ADMINISTRANDO OU 

QUERENDO COORDENAR OS FUNDOS PROVENIENTES DA EMPRESA 

SAMARCO DESTINADOS A REPARAR OS PREJUÍZOS DOS MUNICÍPIOS 

ATINGIDOS PELA LAMA DE REJEITOS DE MINEIRO NO RIO DOCE. 

SALIENTANDO QUE DEVERIA HAVER UMA FISCALIZAÇÃO DESTA CASA E 

TAMBÉM DOS MUNICÍPIOS ATINGIDOS PARA VERIFICAR SE O NOTICIADO É 

VERDADEIRO. ENFATIZANDO ACREDITAR QUE ESSA FORMA DE 

ADMINISTRAÇÃO DOS RECURSOS NÃO SERIA JUSTA, E, PEDINDO AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA QUE SOLICITE INFORMAÇÕES AOS 
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MUNICÍPIOS DE BAIXO GUANDU E COLATINA, DE COMO EFETIVARAM O 

PEDIDO DE INDENIZAÇÃO, E, COMO ESTÁ A QUESTÃO DO FUNDO. USANDO 

A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU A 

PROCURADORIA DA CASA QUE TOME PROVIDÊNCIAS QUANTO AS 

SOLICITAÇÕES DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE. NÃO HAVENDO MAIS 

NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS 

VEREADORES PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES 

A REALIZAR-SE NO DIA 15/12/2015, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-

SE ORDINARIAMENTE NO DIA 21/12/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  
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RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

ATA DA QUADRAGÉSIMA SÉTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

UM DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. O VEREADOR MIRAVALDO FEZ A LEITURA DA BÍBLIA 

SAGRADA. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO DIA 

14/12/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTOS APRESENTADOS 

PELO VEREADOR ANTÔNIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADOS DE 

15/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 4155/2015 – SOLICITANDO A FISCALIZAÇÃO DOS 

VENDEDORES DE COCO DA CIDADE. CITANDO QUE NO FINAL DO 

EXPEDIENTE OS COCOS FICAM ESPALHADOS PELAS RUAS, PODENDO 

PROVOCAR ACIDENTES. PROTOCOLO Nº. 4156/2015 – SOLICITA REPAROS 

NA RUA DOM PEDRO II, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTOS 

APRESENTADOS PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADOS DE 

21/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: 

PROTOCOLO Nº. 4232/2015 – SOLICITANDO QUE INFORME ATRAVÉS DE 

CERTIDÃO, INFORMAÇÕES ATINENTES AO RECEBIMENTO DE RECURSOS 
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FEDERAIS COM DESTINAÇÃO DE PAGAMENTO (REMUNERAÇÃO, FÉRIAS, 13º, 

ABONO, ETC) DE SERVIDORES MUNICIPAIS, DE FORMA QUE SEJA 

RESPONDIDO E ENVIADO DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, OS 

SEGUINTES QUESTIONAMENTOS I) A UNIÃO JÁ REPASSOU AO MUNICÍPIO 

TODOS OS VALORES DESTINADOS AO PAGAMENTO DE SALÁRIO, FÉRIAS, 

13º SALÁRIO, ABONO, ETC, QUE TENHAM COMO COMPETÊNCIA O ANO DE 

2015? EM CASO POSITIVO: II) TODAS AS OBRIGAÇÕES ESTÃO EM DIA COM 

ESSES SERVIDORES? III) POR QUAL MOTIVO ALGUNS SERVIDORES DO 

CARGO DE AGENTES SANITÁRIOS E EPIDEMIOLÓGICOS ESTÃO COM 

PROBLEMA NO MOMENTO DE AGENDAMENTO DE SUAS FÉRIAS? IV) É 

VERÍDICO QUE O MUNICÍPIO NÃO ESTÁ PERMITINDO QUE TODOS ESSES 

SERVIDORES QUE QUEIRAM GOZAREM SUAS FÉRIAS NO MÊS DE 

JANEIRO/2016, SOB A ALEGAÇÃO DE ESTAR SENDO NECESSÁRIO FAZER UM 

CRONOGRAMA PARA QUE HAJA ERÁRIO SUFICIENTE PARA O PAGAMENTO? 

O PRESENTE PEDIDO DE CERTIDÃO ENCONTRA SUSTENTÁCULO NOS §§ 1º 

E 2º, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO DESTA CASA, BEM COMO, 

NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. PROTOCOLO Nº. 4233/2015 – 

SOLICITANDO PROIBIÇÃO DE TRÁFEGO DE VEÍCULOS PESADOS DE CARGA, 

NA REGIÃO DO BAIRRO AVISO, POPULARMENTE CONHECIDA COMO 

“VALÃO”. JUSTIFICANDO QUE O LOCAL SE TRATA DE UMA ÁREA ATERRADA 

PRINCIPALMENTE COM SERRAGEM. PROTOCOLO Nº. 4235/2015 – 

SOLICITANDO QUE INFORME POR CERTIDÃO INFORMAÇÕES ATINENTES 

AOS CERTAMES VENCIDOS PELA EMPRESA BL SERVIÇOS LTDA –ME (CNPJ 

Nº 14.908.593/0001-01), DE FORMA QUE SEJA RESPONDIDO E ENVIADOS 

DOCUMENTOS COMPROBATÓRIOS, SOBRE OS SEGUINTES 

QUESTIONAMENTOS: I) A REFERIDA EMPRESA DE PRESAÇÃO DE SERVIÇOS 

FOI VENCEDORA DE CERTAME LICITATÓRIO NO PERÍODO DE 01/01/2013 A 

21/12/2015? EM CASO POSITIVO:  II) QUAL O OBJETO DO CONTRATO? III) 

QUANDO FOI PUBLICADO NO DIÁRIO OFICIAL O RESULTADO DO CERTAME 
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LICITATÓRIO E A REALIZAÇÃO DA CONTRATAÇÃO DA EMPRESA? IV) 

QUANTO A PARTE RELATIVA AO MUNICÍPIO, TODAS AS CLÁUSULAS 

CONTRATUAIS ESTÃO SENDO CUMPRIDAS? V) QUANTO A PARTE RELATIVA 

A EMPRESA PRESTADORA DE SERVIÇO, TODAS AS CLÁUSULAS ESTÃO 

SENDO CUMPRIDAS? O PRESENTE PEDIDO DE CERTIDÃO ENCONTRA 

SUSTENTÁCULO NOS §§ 1º E 2º, DO ARTIGO 339, DO REGIMENTO INTERNO 

DESTA CASA, BEM COMO, NO ARTIGO 234 DA LEI ORGÂNICA MUNICIPAL. 

PROTOCOLO Nº. 4236/2015 – SOLICITANDO QUE OFICIE A EMPRESA B L 

SERVIÇOS LTDA – ME, (CNPJ Nº. 14.908.593/0001-01, PRESTADORA DE 

SERVIÇO PÚBLICO, COM SEDE EMPRESARIA À AVENIDA REPÚBLICA, 165, NO 

BAIRRO INTERLAGOS, NO INTUITO QUE A REFERIDA EMPRESA RESPONDA 

AOS SEGUINTES QUESTIONAMENTOS: I) SE É VENCEDORA DE ALGUM 

CERTAME LICITATÓRIO NO MUNICÍPIO DE LINHARES – ES, NO PERÍODO DE 

01/01/2013 A 21/12/2015, EM CASO POSITIVO: II) QUANTO A PARTE RELATIVA 

A EMPRESA, TODAS AS CLÁUSULAS CONTRATUAIS ESTÃO SENDO 

CUMPRIDAS? III) QUANTO A PARTE RELATIVA AO MUNICÍPIO, TODAS AS 

CLÁUSULAS ESTÃO SENDO CUMPRIDAS? OUTROSSIM, QUE SEJA 

SOLICITADO O ENVIO DE CÓPIA DOS SEGUINTES DOCUMENTOS 

COMPROBATÓRIOS: 1) CONTRATO OU ESTATUTO SOCIAL DA EMPRESA E 

SUAS ALTERAÇÕES; II) COMPROVANTE DE PAGAMENTO DE SALÁRIO, 

FÉRIAS, 13º SALÁRIO, TICKET ALIMENTAÇÃO E VALE TRANSPORTE DE SEUS 

FUNCIONÁRIOS, NO PERÍODO DE 01/08/2015 ATÉ A PRESENTE DATA; III) 

CERTIDÃO DE PAGAMENTO DE FGTS DE SEUS FUNCIONÁRIOS DO 

CORRENTE ANO; IV) CERTIDÕES NEGATIVAS, ATUALIZADAS, RELATIVAS A 

TRIBUTOS MUNICIPAL, ESTADUAL E FEDERAL. PROTOCOLO Nº 4237/2015 – 

SOLICITANDO A CONSTRUÇÃO DE REDUTOR DE VELOCIDADES NA AVENIDA 

GOVERNADOR CARLOS LINDEMBERG, PROXIMIDADES DO IMÓVEL DE Nº. 

320, NO CENTRO. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR JOEL 

CELESTRINI, DATADO DE 14/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 
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PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4148/2015 – SOLICITA 

MEDIDAS URGENTES PARA ESGOTAMENTO DE TODAS AS FOSSAS DO 

PATRIMÔNIO DE BAGUEIRA. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO 

VEREADOR RENATO RANGEL LOUREIRO, DATADOS DE 21/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 

4238/2015 – SOLICITA LIMPEZA EFETIVA NA PRAÇA DO BAIRRO LAGOA DO 

MEIO. PROTOCOLO Nº. 4239/2015 – SOLICITANDO PINTURA DE QUEBRA-

MOLAS DA RUA JOSÉ BONIFÁCIO, PRÓXIMO AO NÚMERO 145, NO BAIRRO 

INTERLAGOS. REQUERIMENTOS APRESENTADOS PELO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE, DATADOS DE 21/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO 

PREFEITO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 4240/2015 – SOLICITANDO 

A FINALIZAÇÃO DA PAVIMENTAÇÃO DA AVENIDA PRINCIPAL NO DISTRITO DE 

BAGUEIRA. PROTOCOLO Nº. 4241/2015 – SOLICITA CONTRATAÇÃO DE 

SALVA-VIDAS, COM A MÁXIMA URGÊNCIA, PARA O BALNEÁRIO DE PONTAL 

DO IPIRANGA. PROTOCOLO Nº. 4242/2015 -  SOLICITA A TAPAGEM DO 

BURACO EXISTENTE NA AVENIDA LUIZ CÂNDIDO DURÃO, EM FRENTE AO 

POSTO DE COMBUSTÍVEL DO BNH. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 21/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

4250/2015 – SOLICITANDO A COLETA DE LIXO E ENTULHO NO BAIRRO AVISO. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

DATADO DE 21/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4251/2015 – SOLICITA PROVIDENCIAR 

UM ESTUDO PARA A IMPLANTAÇÃO DE BARRAS FIXAS E PARALELAS EM 

LOCAIS ADEQUADOS A FIM DE ATENDER OS PRATICANTES DO “STREET 

WORKOUT” – TREINO DE RUA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, DATADO DE 21/12/2015 – SOLICITA AO 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES, COM FUNDAMENTO 

NOS ART. 42 E SEGUINTES, A PRORROGAÇÃO DE PRAZO POR 90 (NOVENTA) 
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DIAS DA COMISSÃO PARLAMENTAR DE INQUÉRITO QUE INVESTIGA FATOS 

RELACIONADOS AO CANAL CABOCLO BERNARDO. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA, DATADO DE 

21/12/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4234/2015 - SOLICITA USO DA TRIBUNA 

LIVRE PARA O DIRETOR DE ASSUNTOS JURÍDICOS DO SINDILIMPE ES, SR. 

JEFFERSON BARBOSA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA PREFEITURA 

MUNICIPAL DE LINHARES, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4165/2015 - LEI 

Nº3.298/2013 -  ALTERAÇÃO - SOLICITA APRECIAÇÃO DA CÂMARA A NOVA 

REDAÇÃO NO ARTIGO 2º DA LEI REFERENCIADA. REQUERIMENTO 

APRESENTADO PELO SISPML, DATADO DE 18/12/2015, PROTOCOLADO SOB 

O Nº. 4226/2015 – SOLICITA REUNIÃO COM TODOS OS VEREADORES. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELA VIAÇÃO JOANA DARC LTDA., DATADO 

DE 21/122015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4228/2015 – APRESENTA 

INFORMAÇÕES. REQUERIMENTO APRESENTADO PELA SECRETARIA 

MUNICIPAL DE SEGURANÇA PÚBLICA, DATADO DE 21/12/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 4256/2015 - ENCAMINHA PROJETO SOLICITANDO 

COOPERAÇÃO PARA PROMOÇÃO DE MELHORIAS NO TRÂNSITO DO 

MUNICÍPIO. EXPEDIENTES DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL EM RESPOSTA 

ÀS SOLICITAÇÕES DOS VEREADORES, A SABER:  PROTOCOLOS NºS. 4075, 

4166, 4167, 4168, 4169, 4170, 4171, 4172, 4246, 4247 E 4248/2015, E, 

CERTIDÕES PROTOCOLADAS SOB OS NºS. 4173, 4174, 4175, 4176, 4177, 4178, 

4179, 4180, 4181, 4182, 4183, 4184, 4185, 4186, 4187, 4188, 4189, 4190, 4191, 

4192, 4193 E 4194/2015.  PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS DO PODER 

EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 4086/2015 – “DISPÕE 

SOBRE PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE CONTRATAÇÕES TEMPORÁRIAS DE 

PESSOAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 4087/2015 – 

“DISPÕE SOBRE PRORROGAÇÃO DE PRAZO DE CONTRATAÇÕES 

TEMPORÁRIAS DE PESSOAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO 

Nº. 4088/2015 – “DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE 
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PESSOAL POR TEMPO DETERMINADO, PARA ATENDER A NECESSIDADE 

TEMPORÁRIA DE EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO 

INCISO IX, ART. 37 DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 4089/2015 – “DISPÕE SOBRE A 

AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO 

DETERMINADO, PARA ATENDER A NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPECIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX, ART. 37 

DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO 

Nº. 4108/2015 - “ALTERA O ARTIGO 6º, DA LEI Nº 3.372 DE 19 DE DEZEMBRO 

DE 2013 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROTOCOLO Nº. 4111/2015 – “ALTERA 

O ARTIGO 2º, DA LEI Nº 3.298, DE 07 DE MAIO DE 2013 E DÁ OUTRAS 

PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO Nº. 4223/2015 – “DISPÕE SOBRE 

AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO DE PESSOAL POR TEMPO 

DETERMINADO PARA ATENDER À NECESSIDADE TEMPORÁRIA DE 

EXCEPCIONAL INTERESSE PÚBLICO, NOS TERMOS DO INCISO IX, ARTIGO 37, 

DA CONSTITUIÇÃO FEDERAL, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. PROTOCOLO 

Nº. 4245/2015 - DISPÕE SOBRE AUTORIZAÇÃO PARA CONTRATAÇÃO 

TEMPORÁRIA DE PESSOAL NA FUNÇÃO DE ENGENHEIRO QUÍMICO E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. PROJETO DE LEI DE AUTORIA DO VEREADOR 

TARCÍSIO SILVA, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4249/2015 – “DISPÕE E 

DISCIPLINA O TRANSPORTE DE TRAÇÃO ANIMAL NO MUNICÍPIO DE 

LINHARES E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS”. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À COMISSÃO DE 

JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. BEM COMO, ENCAMINHOU 

AO VEREADOR FABRÍCIO LOPES OS PROTOCOLOS NºS. 4173, 4174, 4175, 

4176, 4177, 4178, 4179, 4180, 4181, 4182, 4183, 4184, 4185, 4186, 4187, 4188, 

4189, 4190, 4191, 4192, 4193 E 4194/2015; AO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE 

ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS NºS. 4167, 4172, 4247 E 4248/2015; AO 

VEREADOR MARCELO PESSOTI ENCAMINHOU O PROTOCOLO Nº. 4168/2015; 



 941 

AO VEREADOR TEIXEIRA O PROTOCOLO Nº. 4075/2015; E, AO VEREADOR 

RENATO RANTEL ENCAMINHOU OS PROTOCOLOS NºS. 4169, 4170 E 

4171/2015. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O 

PROTOCOLO Nº. 4256/2015, ENCAMINHADO PELO SECRETÁRIO MUNICIPAL 

DE SEGURANÇA QUE TRAZ UM MAPA DE PLANEJAMENTO PARA AS 

ABERTURAS DA BR-101, QUE FOI ENCAMINHADO À ECO-101, E, APRESENTA 

PROJETOS PARA SINALIZAÇÕES DO TREVO DO SÃO JOSÉ E TREVO DA 

“MVC”, ESTARÁ À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA PROCURADORIA. 

TAMBÉM ESTARÁ À DISPOSIÇÃO PARA CÓPIAS O PROTOCOLO Nº. 4228/2015 

DA VIAÇÃO JOANA DARC, QUE APRESENTA UM RELATÓRIO DE DADOS 

SOBRE AS GRATUIDADES CONCEDIDAS NO SERVIÇO DE INTEGRAÇÃO. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FRANCISCO TARCÍSIO SILVA CITANDO A 

URGÊNCIA DOS PROJETOS ORA LIDOS, SOLICITOU AO PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA PERMISSÃO PARA QUE OS COMPONENTES DAS 

COMISSÕES PERMANENTES POSSAM SE REUNIR PARA EMITIR PARECER 

SOBRE OS PROJETOS E DEVOLVÊ-LOS À MESA DIRETORA PARA VOTAÇÃO 

AINDA NA PRESENTE SESSÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

AUTORIZOU A REUNIÃO DAS COMISSÕES PERMANENTES, E DECLAROU QUE 

A CÂMARA RECEBE HOJE NA GALERIA OS SERVIDORES EFETIVOS DA 

PREFEITURA MUNICIPAL. DIZENDO QUE A PREOCUPAÇÃO DOS 

SERVIDORES É QUANTO AO PROJETO DE LEI Nº.  4038/2015 DE 09/12/2015, 

QUE DISPÕES SOBRE O PLANO DE CARGOS, CARREIRAS E REMUNERAÇÃO 

DOS PROFISSIONAIS DO MAGISTÉRIO DO MUNICÍPIO DE LINHARES, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS. MILTINHO AFIRMOU QUE NÃO SABE QUEM 

VENTILOU NA IMPRENSA QUE TAL PROJETO SERIA VOTADO HOJE, 

ENFATIZANDO QUE DESDE A CHEGADA DO PROJETO, JÁ SE PASSARAM 

TRÊS SESSÕES E O MESMO NEM FOI LIDO AINDA. PORQUE O REGIMENTO 

PERMITE QUE A MESA DIRETORA ANALISE O PROJETO POR ATÉ 45 DIAS 

PARA ENTÃO INICIAR A TRAMITAÇÃO. SALIENTANDO QUE LOGO FOI 



 942 

OBSERVADO QUE A CATEGORIA ESTÁ SAINDO EXTREMAMENTE 

PREJUDICADA COM O ESTUDO DA FUNDAÇÃO “GETÚLIO VARGAS”, ENTÃO A 

MESA DIRETORA TEVE A RESPONSABILIDADE DE NÃO INICIAR A 

TRAMITAÇÃO DO PROJETO, ASSIM COMO FOI FEITO TAMBÉM COM O 

PROJETO Nº. 4039/2015 QUE TRATA DA FUNDAÇÃO FACELI E O COM 

PROJETO Nº. 4037/2015 QUE DISPÕE SOBRE O PLANO DE CARGOS E 

SALÁRIOS, CARREIRA E REMUNERAÇÃO DOS SERVIDORES PÚBLICOS DA 

ADMINISTRAÇÃO DIRETA DO PODER EXECUTIVO, DAS AUTARQUIAS E 

FUNDAÇÕES DO MUNICÍPIO DE LINHARES. RESSALTANDO QUE O PROJETO 

DOS PROFESSORES NÃO FOI E NÃO SERÁ LIDO NO ANO DE 2015, E QUANDO 

A CÂMARA VOLTAR DO RECESSO EM FEVEREIRO DE 2015, CONVOCARÁ 

UMA AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA SE OUVIR CADA CATEGORIA E EM ESPECIAL 

O MAGISTÉRIO QUE SÃO OS SERVIDORES MAIS PREJUDICADOS. QUESTÃO 

DE ORDEM, O VEREADOR TARCISIO SILVA PARABENIZOU AO PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA PELA INICIATIVA DE RETER OS PROJETOS NA MESA. 

QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA SILVA 

PARABENIZOU A MESA DIRETORA PELA SENSIBILIDADE EM MANTER OS 

PROJETOS DE CARGOS E SALÁRIO NA MESA. FABRICIO RESSALTOU QUE O 

PROJETO CAUSARÁ PREJUÍZOS NO REAJUSTE SALARIAL, ALÉM DO MAIS, 

ALGUMAS CATEGORIAS TERÃO A CARGA HORÁRIA PASSADA DE SEIS PARA 

OITO HORAS DIÁRIAS. O VEREADOR DECLAROU QUE O PROJETO PREVÊ 

UMA REDUÇÃO NA CARGA HORÁRIA DOS MÉDICOS, PASSADO DE DE 20 

PARA 12 HORAS A JORNADA, QUESTIONANDO PORQUE UMA CATEGORIA 

PODE SER BENEFICIADA E OUTRA NÃO. RESSALTANDO QUE ACREDITAR 

QUE TODAS AS CATEGORIAS DEVEM SER BEM PAGAS, MAS EXISTEM 

DISCREPÂNCIAS NO PROJETO, POIS UMA PÓS-GRADUAÇÃO DOS 

SERVIDORES DA FACELI, SE EQUIPARA AOS PROFESSORES DO 

MAGISTÉRIO QUANDO ESTES ESTIVEREM FAZENDO DOUTORADO E 

MESTRADO.  O VEREADOR ENFATIZOU QUE A SITUAÇÃO NÃO É JUSTA, POIS 
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QUEM SE QUALIFICA MERECE SER MELHOR REMUNERADO. QUESTÃO DE 

ORDEM, O VEREADOR RENATO RANGEL PARABENIZOU O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA POR SUA ATITUDE DE MANTER OS PROJETOS NA MESA 

PARA ANÁLISE, DIZENDO QUE É NECESSÁRIO VER O QUE É MELHOR PARA 

OS PROFESSORES, HAJA VISTO QUE OS MESMOS JÁ SÃO TÃO 

MASSACRADOS E PASSAM POR GRANDES DIFICULDADES PARA 

TRABALHAR. INSCRITO, O VEREADOR DR. CARDIA, CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E DECLAROU QUE O QUE ESTÃO QUERENDO FAZER 

COM OS FUNCIONÁRIOS DA PREFEITURA NADA MAIS É DO QUE O RETRATO 

DESSA ADMINISTRAÇÃO, QUE AO SEU VER É A MAIS RUIM QUE JÁ PASSOU 

POR LINHARES. CARDIA ENFATIZOU QUE A CÂMARA CONVERSARÁ 

DIRETAMENTE COM OS PROFESSORES E NÃO COM INTERMEDIÁRIOS, POIS 

OS VEREADORES PRECISAM SABER O QUE A CATEGORIA REALMENTE 

QUER. O VEREADOR SALIENTOU ACREDITAR QUE UM PROFESSOR DA 

FACELI DEVE GANHAR BEM, MAS INDAGOU PORQUE OS PROFESSORES DA 

REDE BÁSICA DE EDUCAÇÃO TERIAM QUE GANHAR TÃO MAL. APÓS, 

DECLAROU QUE A ADMINISTRAÇÃO ESTÁ TENTANDO PREJUDICAR ATÉ OS 

SERVIDORES COM FORAM CONCURSADOS RECENTEMENTE. CARDIA SE 

DISSE PERPLEXO COM UMA ENTREVISTA DO ATUAL PREFEITO AO JORNAL 

“O PIONEIRO”, EM QUE O MESMO DECLAROU SE CONSIDERAR O MELHOR 

PREFEITO QUE LINHARES JÁ TEVE, QUESTIONANDO SE O PREFEITO NÃO 

TERIA NOÇÃO DO RIDÍCULO. INSCRITO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, SAUDOU AOS PRESENTES E DISSE QUERER TRANQUILIZAR OS 

PROFESSORES, POIS O PROJETO QUE ENVOLVE A CATEGORIA NÃO IRÁ A 

VOTAÇÃO SEM UMA DISCUSSÃO AMPLA COM AS CATEGORIAS. DIZENDO 

ENTENDER QUE O PODER EXECUTIVO ENCAMINHOU O PROJETO APENAS 

PARA CUMPRIR UM COMPROMISSO COM A JUSTIÇA, ASSIM COMO FEZ COM 

A SITUAÇÃO DA GUARDA MUNICIPAL, EM QUE ENVIOU O PROJETO E DEPOIS 

PEDIU SUA DEVOLUÇÃO. AMANTINO FRISOU QUE O TERROR DO PASSADO 
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VOLTOU A OCORRER, E JÁ SE VÊ SERVIDORES DE EMPRESAS 

CONTRATADAS QUE NÃO RECEBEM PAGAMENTO, TUDO ISSO EM 

CONTRASTE COM A FALA NA CAMPANHA POLÍTICA DE QUE AS COISAS IAM 

MUDAR PARA MELHOR, DESSA FORMA, SE PREOCUPA COM O TERROR QUE 

PODERÁ VIR AINDA NESSE RESTANTE DE GOVERNO PARA COM OS 

SERVIDORES DO MUNICÍPIO. INSCRITO, O VEREADOR FABRÍCIO LOPES DA 

SILVA CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE O 

DRAMA NA CIDADE É CADA DIA DIFERENTE. CITANDO A PRESENÇA DOS 

FUNCIONÁRIOS PERTENCENTES AO SINDLIMPE, QUE ESTÃO COM OS 

SALÁRIOS ATRASADOS DESDE NOVEMBRO, DECLAROU QUE LIGOU PARA O 

PROPRIETÁRIO DA EMPRESA, E FICOU SABENDO QUE AQUELA EMPRESA 

NÃO RECEBE REPASSE DA PREFEITURA DESDE O MÊS DE AGOSTO. 

RESSALTANDO QUE VERIFICOU QUE DOIS TERMOS ADITIVOS DE MAIS DE 2 

MILHÕES DE REAIS FORAM FEITOS NOS MESES DE SETEMBRO E OUTUBRO 

PARA AQUELA EMPRESA ESPECIALIZADA EM LIMPEZA E SERVIÇOS 

URBANOS, QUESTIONANDO ONDE ESTARIA ESTE DINHEIRO. APÓS, 

COMENTOU QUE ESTEVE COM A CATEGORIA DOS PROFESSORES, 

PARABENIZANDO OS PROFISSIONAIS QUE ESTÃO NESTA CASA 

DEFENDENDO SEUS DIREITOS, NÃO DEIXANDO PASSAR EM BRANCO ESSA 

SITUAÇÃO DESRESPEITOSA COM OS PROFISSIONAIS. AFIRMANDO QUE AO 

ANALISAR O PROJETO DE CARGOS E SALÁRIOS, VERIFICOU QUE A NORMA 

CAUSARÁ GRANDES PREJUÍZOS NA TABELA, HÁ CASOS QUE EM SE 

AUMENTARÁ A CARGA HORÁRIA DE SEIS PARA OITO HORAS DIÁRIAS, 

DANDO SE UM AUMENTO ÍNFIMO PARA TENTAR GANHAR O SERVIDOR. NO 

APARTE, O VEREADOR DR. CARDIA RESSALTOU QUE OS SECRETÁRIOS 

PRESENTES DEVEM LEVAR ESSAS MANIFESTAÇÕES AO PREFEITO, 

DIZENDO QUE SUA PROPOSTA É QUE OS SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PEÇAM 

DEMISSÃO PARA QUE O PREFEITO POSSA COMEÇAR UM NOVO TRABALHO 

JUNTO AOS MUNÍCIPES. CONTINUANDO O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, 
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DECLAROU QUE TUDO QUE O ESTÁ ACONTECENDO VEM REFORÇAR 

AQUILO QUE A OPOSIÇÃO VEM FALANDO NESTA CASA, MANIFESTANDO SEU 

APOIO A PROPOSTA DE 5% DO VEREADOR AMANTINO PARA O EXECUTIVO 

NO ORÇAMENTO 2016. POR FIM, ENFATIZOU QUE CONTINUARÁ A FAZER 

SEU PAPEL DE REPRESENTAR O POVO, COMO FOI CONFIADO PELA 

POPULAÇÃO. INSCRITO, O VEREADOR RENATO RANGEL CUMPRIMENTOU A 

TODOS OS PRESENTES E COMENTOU QUE OS VEREADORES VÊM DA 

SOCIEDADE E PRECISAM TER COMPROMISSO COM AS PESSOAS QUE 

ESTÃO ACOMPANHANDO A SESSÃO. DIZENDO QUE OS MESMOS SÃO 

TRABALHADORES QUE ESTÃO PREOCUPADOS COM SUA SITUAÇÃO, TENDO 

O TERROR DE VER QUE TUDO O QUE FOI CONQUISTADO DURANTE ANOS 

PODER SE PERDER ATRAVÉS DE UM PROJETO DE LEI MAU ELABORADO. 

RENATO ENFATIZOU QUE NENHUMA DECISÃO SERÁ TOMADA POR ESTA 

CASA SEM SE OUVIR A CATEGORIA, E EM ESPECIAL OUVIR OS 

PROFESSORES INDIVIDUALMENTE E NÃO SÓ O SINDICATO. NO APARTE, O 

VEREADOR FABRÍCIO CITOU QUE GASTOU-SE QUASE UM MILHÃO DE REAIS 

PARA SE FAZER UM ESTUDO QUE NÃO AGRADOU A NINGUÉM, DIZENDO 

ACREDITAR QUE SE CHAMASSEM OS SERVIDORES E SINDICATOS PARA 

DISCUSSÃO, O PLANO DE CARGOS E SALÁRIOS SAIRIA BEM MELHOR DO 

QUE VEIO, E AINDA SE ECONOMIZARIA O ERÁRIO PÚBLICO. CONTINUANDO, 

O VEREADOR RENATO RANGEL RESSALTOU QUE A SITUAÇÃO DE 

DIFERENÇA DE CARGA HORÁRIA DAS SERVENTES DO MUNICÍPIO É 

INACEITÁVEL, E AS EXPLICAÇÕES DO SECRETÁRIO DE EDUCAÇÃO NÃO 

CONVENCERAM NINGUÉM, DIZENDO APOIAR A CATEGORIA PARA QUE A 

CARGA HORÁRIA SEJA EQUIPARADA. INSCRITO, O VEREADOR ESTÉFANO 

LUIZ SILOTE CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU 

AOS PROFESSORES QUE, DE FORMA DEMOCRÁTICA, ESTÃO BUSCANDO 

SEUS DIREITOS. ESTÉFANO LEMBROU QUE DESDE A PRIMEIRA REUNIÃO 

COM O SINDICATO DOS SERVIDORES FICOU DECLAROU QUE O PROJETO 
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NÃO ATENDIA AOS ANSEIOS DA CATEGORIA EM HIPÓTESE ALGUMA. 

SALIENTANDO QUE ACOMPANHA DE PERTO A BRIGA DOS PROFESSORES 

POR MELHORIAS NA EDUCAÇÃO, E MESMO ASSIM, O PROFESSOR NÃO 

TENDO SATISFEITOS SEUS RECLAMES, NÃO DEIXA DE LECIONAR E TRATAR 

BEM SEUS ALUNOS. ESTÉFANO DECLAROU QUE DESDE A APRESENTAÇÃO 

DO PROJETO FOI DITO QUE O MESMO NÃO PODERIA IR ADIANTE DA FORMA 

QUE ESTAVA. ENFATIZANDO QUE É NECESSÁRIO REPENSAR A EDUCAÇÃO 

E FAZER UM NOVO PLANEJAMENTO, NÃO SÓ SALARIAL, MAS TAMBÉM NA 

ESTRUTURA DAS ESCOLAS, POR QUE MUITOS PROFESSORES NÃO TÊM 

SUA DIGNIDADE RESPEITADA NO QUE TANGE AO LOCAL DE TRABALHO. 

ENFATIZANDO QUE ESTÁ JUNTO COM A CATEGORIA, E QUE OS 

SERVIDORES PODEM CONTAR COM SEU VOTO QUANDO ESTIVER O 

PROJETO DECIDIDO EM CONJUNTO COM A CATEGORIA. USANDO A 

PALAVRA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE A CÂMARA 

RECEBEU UMA SOLICITAÇÃO DO SINDICATO DOS SERVIDORES PARA UMA 

REUNIÃO COM OS VEREADORES E UMA COMISSÃO COMPOSTA POR 10 

MEMBROS ESCOLHIDOS ENTRE OS PROFESSORES, NO DIA 22/12/2015 ÀS 

13H, CONFORME REIVINDICADO PELO SINDICATO. AFIRMANDO QUE NÃO 

HAVERIA PROBLEMA DOS VEREADORES CONVERSAREM TAMBÉM COM 

TODOS OS PROFESSORES QUE ESTÃO PRESENTES HOJE NESTA CASA, SE 

O SINDICATO ASSIM ACHAR MELHOR. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR 

RENATO RANGEL SOLICITOU QUE A REUNIÃO FOSSE TRANSFERIDA PARA 

AS QUATRO HORAS DA TARDE, JÁ QUE AS 13H ELE TERIA UM 

COMPROMISSO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

REGISTROU E CONFIRMOU QUE A REUNIÃO ESTÁ MARCADA ENTÃO PARA O 

DIA 22/12/2015 ÀS 16 HORAS COM CONSENTIMENTO DO SINDICATO DOS 

SERVIDORES. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA COLOCOU EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO PARA TRANSFERÊNCIA DA PRESENTE SESSÃO 

ORDINÁRIA TRANSFORMANDO-A EM SESSÃO SOLENE, CONFORME 
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REIVINDICADO PELO VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, A FIM DE 

HOMENAGEAR O JORNAL “O PIONEIRO”, NA PESSOA DE SEU FUNDADOR O 

JORNALISTA DENI ALMEIDA DA CONCEIÇÃO, SENDO APROVADA A 

TRANSFERÊNCIA POR UNANIMIDADE. NA SEQUÊNCIA O CERIMONIAL DA 

CASA FEZ UM BREVE RELATO DA HISTÓRIA DO JORNAL O PIONEIRO EM 

LINHARES. ATO CONTÍNUO, O VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA 

ENTREGOU O CERTIFICADO DE HONRA AO MÉRITO AO FUNDADOR DO 

JORNAL SENHOR DENI ALMEIDA DA CONCEIÇÃO, PELA COMEMORAÇÃO 

DOS 48 ANOS DE FUNDAÇÃO DO JORNAL “O PIONEIRO”. USANDO A PALAVRA 

O HOMENAGEADO DA NOITE, SENHOR DENI ALMEIDA DA CONCEIÇÃO, SE 

DISSE HONRADO EM RECEBER ESSA HOMENAGEM HOJE JUNTAMENTE COM 

SUA FAMÍLIA, AGRADECENDO A TODOS OS ANUNCIANTES, LEITORES E A 

POPULAÇÃO PELO APOIO AO JORNAL EM SUA TRAJETÓRIA. USANDO A 

PALAVRA O AUTOR DA HOMENAGEM, VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA, AGRADECEU O APOIO DOS VEREADORES PARA A REALIZAÇÃO 

DESTA SINGELA HOMENAGEM. RESSALTANDO QUE FAZ PARTE DAS 

ATRIBUIÇÕES DOS VEREADORES DISCUTIR AS QUESTÕES DA COMUNIDADE 

E HOMENAGEAR AQUELES QUE LUTAM E ENGRANDECEM O MUNICÍPIO. 

DIZENDO QUE CONHECE A LUTA E O SOFRIMENTO QUE O SENHOR DENI E 

SUA FAMÍLIA TIVERAM PARA CHEGAR ONDE ESTÃO HOJE. DIZENDO QUE 

ESTA PEQUENA HOMENAGEM TAMBÉM É EXTENSIVA A TODA A IMPRENSA 

QUE SOBREVIVE COM GRANDES DIFICULDADES. RESSALTANDO QUE O 

JORNAL “O PIONEIRO”, SE DESTACA PELA SUA INDEPENDÊNCIA, 

NOTICIANDO SEMPRE O QUE INTERESSA À POPULAÇÃO DE LINHARES. POR 

FIM AGRADECENDO AO SENHOR DENI POR TER ACEITO A HOMENAGEM E 

ESTAR PRESENTE À SESSÃO COM SUA FAMÍLIA NESTA NOITE. USANDO A 

PALAVRA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA MENCIONOU QUE ESSA 

SIMPLES HOMENAGEM, TEM UMA IMPORTÂNCIA MUITO GRANDE PARA ESTA 

CASA, POIS, FAZ O RECONHECIMENTO DE UM IMPORTANTÍSSIMO 
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TRABALHO DESENVOLVIDO EM PROL DA COMUNIDADE DE LINHARES. EM 

SEGUIDA, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, DECLAROU ENCERRADA A 

PRESENTE SOLENIDADE RETOMANDO OS TRABALHOS ORDINARIAMENTE 

NA FORMA REGIMENTAL. ORDEM DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE 

DA COMISSÃO DE FINANÇAS INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI 

ORÇAMENTÁRIA 2016, CONTINUA NA COMISSÃO DE FINANÇAS E SERÁ 

DEVOLVIDO EM BREVE À MESA DIRETORA. APÓS, O PRESIDENTE DA 

COMISSÃO DE JUSTIÇA DEVOLVEU À MESA DIRETORA OS PROJETOS DE 

LEIS NºS. 1073, 2953, 3701, 3935, 4085, 4088, 4087, 4108, 4111, 4151, 4245, 

3667, 4089, 4086, E, 4223/2015 TODOS COM PARECERES FAVORÁVEIS DAS 

COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS. NA SEQUÊNCIA, O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM, 

SENDO VERIFICADO QUÓRUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DE TODOS 

OS VEREADORES. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NOS 

PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES PERMANENTES DESTA CASA DE 

LEIS SOBRE OS PROJETOS NºS. 1073, 3701, 3935, 4085, 4088, 4087, 4108, 

4111, 4151, 4245, 3667, 4089, 4086, E, 4223/2015, SENDO SIMULTANEAMENTE 

APROVADOS POR UNANIMIDADE NA FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 1073, 3701, 

3935, 4085, 4088, 4087, 4108, 4111, 4151, 4245, 3667, 4089, 4086, E, 4223/2015, 

SENDO TODOS APROVADOS RESPECTIVAMENTE NA FORMA REGIMENTAL, 

E, ENCAMINHADOS À SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES 

AUTÓGRAFOS. REGISTRANDO-SE OS VOTOS CONTRÁRIOS DOS 

VEREADORES AMANTINO PEREIRA PAIVA, E DR. CARDIA NO TODO DO 

PROJETO DE LEI Nº. 4108/2015. REGISTRA-SE QUE O PROJETO DE LEI Nº. 

2953 FOI RETIRADO DE PAUTA PELO AUTOR DA MATÉRIA. O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA COLOCOU EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO A PRORROGAÇÃO 

DA PRESENTE SESSÃO, EM VIRTUDE DA PROXIMIDADE DO HORÁRIO DAS 21 

HORAS, SENDO APROVADA A PRORROGAÇÃO POR UNANIMIDADE. EM 
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TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 1073/2015 

HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR DR. CARDIA 

QUESTIONOU QUAIS SERIAM OS CRITÉRIOS PARA DEFINIR OS 

PROFESSORES HOMENAGEADOS. O VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU 

QUE O PROJETO TRATA DE CADA PROFISSIONAL, ATRAVÉS DE UM 

CONSELHO FORMADO NA PRÓPRIA ESCOLA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 3701/2015, HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO PARABENIZOU A 

PROCURADORIA E AS COMISSÕES PELA MUDANÇA DE POSICIONAMENTO E 

CONSEQUENTE APROVAÇÃO DO PROJETO AUTORIZATIVO EM QUESTÃO, 

DIZENDO QUE JÁ APRESENTOU IDÊNTICO PROJETO, MAS NA OCASIÃO O 

MESMO FOI DADO COMO INCONSTITUCIONAL. O VEREADOR TARCÍSIO 

SILVA, DECLAROU QUE A PROCURADORIA E A COMISSÃO DE JUSTIÇA, NÃO 

DEU PARECER PELA CONSTITUCIONALIDADE DA MATÉRIA, MAS SIM PELO 

ANDAMENTO DO FEITO, PORQUE SE TRATA DE PROJETO DE ALCANCE 

SOCIAL. CABENDO A PROCURADORIA DO PREFEITO ANALISAR O PROJETO, 

E OPTAR POR VETÁ-LO OU ATÉ MESMO, MANDAR UM PROJETO IDÊNTICO 

PARA A CÂMARA APROVEITANDO A IDEIA DO VEREADOR. O VEREADOR 

RENATO RANGEL DECLAROU QUE OS PROJETOS AUTORIZATIVOS AJUDAM 

O EXECUTIVO, SENDO MUITO BOA A IDEIA DO AUTOR DA MATÉRIA. O 

VEREADOR TEIXEIRA, AUTOR DA MATÉRIA, DECLAROU QUE O PROJETO 

NÃO CAUSARÁ GRANDES PERDAS AO MUNICÍPIO, POIS A ISENÇÃO DO IPTU 

SERÁ ANUAL. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº. 3935/2015 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O AUTOR DA 

MATÉRIA, VEREADOR FABRÍCIO LOPES DECLAROU QUE O PROJETO FOI 

DISCUTIDO COM O SECRETÁRIO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, COM O 

DELEGADO DA POLÍCIA CIVIL, COM O SENHOR MÁRCIO RONEY DO CONCEL, 

COM O MAJOR PACHECO DA POLÍCIA MILITAR, COM O PRESIDENTE DO 

SINDICATO RURAL DE LINHARES E TRABALHADORES DA ÁREA. AFIRMANDO 
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QUE LINHARES, POR SUA VASTA EXTENSÃO TERRITORIAL RURAL, TEM SIDO 

REFÚGIO DAQUELES QUE TEM DÉBITO COM A LEI. E O PROJETO ORA EM 

DISCUSSÃO TEM CUNHO PREVENTIVO, NA MEDIDA EM QUE A EXIGÊNCIA DE 

DOCUMENTAÇÃO DOS TRABALHADORES, IRÁ INIBIR A VINDA DE PESSOAS 

EM DÉBITO COM A JUSTIÇA PARA CIDADE. O VEREADOR AMANTINO 

PARABENIZOU O COLEGA FABRÍCIO PELO PROJETO, DIZENDO SER DE 

GRANDE IMPORTÂNCIA, CITANDO QUE HÁ POUCO TEMPO UMA FAMÍLIA FOI 

DIZIMADA EM SÃO RAFAEL POR SUPOSTOS TRABALHADORES QUE VEM DE 

OUTROS LOCAIS, CAUSAR TRANSTORNOS EM NOSSO MUNICÍPIO. O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA DECLAROU QUE FATOS DE VIOLÊNCIA 

OCORRIDOS RECENTEMENTE, DERAM UM NOVO OLHAR PARA O PROJETO, 

E POR ISSO, A COMISSÃO DE JUSTIÇA DEU NOVO PARECER PELA 

CONTINUIDADE DO FEITO. O VEREADOR ESTÉFANO SILOTE, PARABENIZOU 

O VEREADOR FABRÍCIO PELA IMPLEMENTAÇÃO DO PROJETO, DIZENDO QUE 

VIU NO INTERIOR A INSEGURANÇA POR QUE PASSAM AS COMUNIDADES 

QUE TÊM GRANDE NÚMERO DE TRABALHADORES ALOCADOS SEM UM 

MELHOR CONTROLE. O VEREADOR FABRÍCIO LOPES, DECLAROU QUE 

OUTROS VEREADORES DE CIDADES VIZINHAS TAMBÉM GOSTARAM DO 

PROJETO, O QUE PODERÁ FUTURAMENTE MELHORAR AINDA MAIS O 

CARÁTER PREVENTIVO DA MEDIDA, COM A IMPLEMENTAÇÃO DE PROJETOS 

SEMELHANTES NAS CIDADES VIZINHAS DE LINHARES. NA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 4085/2015 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR RENATO RANGEL PARABENIZOU O 

VEREADOR MILTINHO, AUTOR DA MATÉRIA, PELA INCIATIVA DO PROJETO, 

DIZENDO QUE PROTOCOLOU REQUERIMENTO PARECIDO PEDINDO QUE 

NÃO FOSSE COBRADA A TAXA DE ÁGUA NA REGIÃO DE REGÊNCIA, JÁ QUE 

AS PESSOAS NÃO ESTAVAM RECEBENDO ÁGUA DE BOA QUALIDADE, E A 

MAIORIA TAMBÉM NÃO ESTAVA TRABALHANDO EM DECORRÊNCIA DA 

POLUÇÃO DO RIO DOCE COM A LAMA DE REJEITOS DE MINÉRIO DE FERRO. 
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O VEREADOR MILTINHO COLEGA, AUTOR DA MATÉRIA, DECLAROU QUE O 

PROJETO DÁ ISENÇÃO DE ISS AOS POUCOS COMÉRCIOS DO LOCAL, MAS 

FARÁ GRANDE DIFERENÇA PARA AQUELA POPULAÇÃO JÁ TÃO 

SACRIFICADA. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI 

Nº. 4108/2015 HOUVE AS SEGUINTES MANIFESTAÇÕES: O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA, INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI ORA EM DISCUSSÃO 

MODIFICA O ART. 6º DA LEI 3372/2013, PASSANDO O PAGAMENTO DO ISSQN 

DA PETROBRAS AO MUNICÍPIO, PARA ATÉ O DIA DEZ SEGUNDO MÊS APÓS A 

OCORRÊNCIA DO FATO GERADOR. O VEREADOR DR. CARDIA QUESTIONOU 

SE O PROJETO NÃO PODERIA SER APLICADO PARA TODOS OS GERADORES 

DE ISSQN EM NOSSO MUNICÍPIO, INDAGANDO O PORQUÊ DE SÓ A 

PETROBRAS TER ESSE BENEFÍCIO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA 

ADUZIU QUE A LEI É ESPECÍFICA PARA O ISSQN DA PETROBRÁS QUE SE 

REFERE AOS ROYALTIES DO PETRÓLEO. DIZENDO QUE O REPASSE DOS 

ROYALTIES DO PETRÓLEO FOI MODIFICADO PARA 60 (SESSENTA) DIAS 

ATRAVÉS DE LEGISLAÇÃO FEDERAL. DESSA FORMA, POR EXEMPLO, O QUE 

O MUNICÍPIO PRODUZIR EM DEZEMBRO SERÁ RECEBIDO EM FEVEREIRO. O 

VEREADOR TARCÍSIO SILVA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

DECLAROU QUE ESSE É O MODELO ADOTADO EM TODOS OS MUNICÍPIOS 

DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO E DO RIO DE JANEIRO QUE RECEBEM 

ROYALTIES. DECLARANDO QUE, COM A NOVA MODIFICAÇÃO DA 

RESOLUÇÃO DO GOVERNO FEDERAL SOBRE ROYALTIES, OS MUNICÍPIOS 

TÊM QUE SE ADEQUAR A REALIDADE, POIS, OU VOCÊ BUSCA RECEBER O 

QUE TEM, OU ENTÃO SE PERDE. RESSALTANDO QUE NINGUÉM PODE ABRIR 

MÃO DE RECEITA, SENDO ASSIM, É MELHOR RECEBER DENTRO DESTAS 

CONDIÇÕES DO QUE ENTRAR NUMA DEMANDA JUDICIAL E O MUNICÍPIO 

FICAR VÁRIOS ANOS PERDENDO DINHEIRO. ENFATIZANDO QUE A 

PROPOSITURA DO PROJETO SE DEVE A UMA NECESSIDADE DE 

READEQUAÇÃO, COMO ESTÁ SENDO FEITO EM TODOS OS OUTROS 
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MUNICÍPIOS. REITERANDO QUE FOI FEITA UMA CÓPIA DO QUE ESTÁ SENDO 

FEITO NOS OUTROS MUNICÍPIOS SEM NADA DIFERENTE, POIS, OU SE MUDA 

PARA SE ADEQUAR A LEGISLAÇÃO DO GOVERNO FEDERAL, OU SE FICA 

SEM OS ROYALTIES. O VEREADOR DR. CARDIA DISSE ENTENDER A 

COLOCAÇÃO DO VEREADOR TARCÍSIO, MAS NÃO CONCORDA COM O 

PROJETO. DIZENDO QUE O PAGAMENTO DE ROYALTIES É UMA OBRIGAÇÃO 

DA EMPRESA, AFIRMANDO QUE CONCORDARIA COM O PROJETO SE 

TAMBÉM SE FOSSE DADO ESSE BENEFÍCIO PARA OUTRAS EMPRESAS DO 

NOSSO MUNICÍPIO QUE ATRAVESSAM MOMENTOS FINANCEIROS RUINS. O 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA DECLAROU QUE OLHANDO O 

PROJETO EM QUESTÃO, NÃO ENCONTROU JUNTADO AO MESMO, NENHUMA 

NORMA DO GOVERNO FEDERAL QUE HOUVESSE SIDO MODIFICADA. 

SALIENTANDO QUE A PREOCUPAÇÃO COM A QUESTÃO SE DÁ PELO FATO 

DO PODER QUE A PETROBRAS TEM NO PAÍS, DIZENDO LEMBRAR DE 

DIVERSOS CASOS, QUE POR INFLUÊNCIA DA PETROBRAS, PREFEITOS QUE 

TENTARAM RECEBER DINHEIRO DAQUELA EMPRESA FORAM PRESOS. 

SUGERINDO QUE SE RETIRE DE PAUTA O PROJETO PARA QUE NA SESSÃO 

DO DIA SEGUINTE A SECRETÁRIA DE FINANÇAS POSSA VIR PARA DAR 

MELHORES EXPLICAÇÕES SOBRE O TEMA. O VEREADOR DR. CARDIA 

PROPÔS QUE SE REALMENTE HOUVER ESSA LEI FEDERAL QUE VERSA 

SOBRE O TEMA, QUE SEJA A MESMA TRAZIDA AO CONHECIMENTO DOS 

VEREADORES, MAS NÃO HAVENDO, SE DECLARA CONTRÁRIO AO PROJETO 

EM DISCUSSÃO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA, INFORMOU QUE 

QUANDO MENCIONOU OS 60 (SESSENTA) DIAS DE PRAZO, QUIS 

REFERENCIAR QUE QUALQUER CIDADÃO DO MUNICÍPIO DE LINHARES QUE 

TENHA TERRENO E TENHA DIREITO AOS ROYALTIES, ELE RECEBERÁ APÓS 

60 (SESSENTA) DIAS DA RETIRADA DO PETRÓLEO. ENFATIZANDO QUE O 

PROJETO EM TELA, APENAS DÁ MAIS TRINTA DIAS DE PRAZO PARA A 

PETROBRAS PAGAR OS ROYALTIES AO MUNICÍPIO. O VEREADOR TARCÍSIO 



 953 

SILVA, ENFATIZOU QUE O PODER DISCRICIONÁRIO DO EXECUTIVO ESTÁ NA 

LEI, E NÃO SE PODE OS VEREADORES QUEREREM TOMAR O LUGAR DO 

PREFEITO. ENTÃO O DEVER DOS VEREADORES É APRECIAR A MATÉRIA E 

SE O ENTENDIMENTO FOR PELA REJEIÇÃO ENTÃO QUE CAIA A MATÉRIA, 

MAS OS VEREADORES NÃO TÊM O PODER DE TENTAR A FUNÇÃO DE CADA 

UM. ENFATIZANDO QUE O PROJETO DE LEI NÃO ATRAPALHA NINGUÉM, 

DANDO APENAS PRAZO DE MAIS TRINTA DIAS DO QUE É DADO 

ATUALMENTE PARA A EMPRESAR FAZER O PAGAMENTO AO MUNICÍPIO. 

TARCÍSIO AFIRMOU QUE EXISTEM AÇÕES CONTRA A PETROBRAS QUE JÁ 

TRAMITAM HÁ 15 (QUINZE) ANOS, E QUE, QUANTO MAIS SE QUESTIONA NA 

JUSTIÇA MAIS SE DEIXA DE RECEBER. DIZENDO RESPEITAR A POSIÇÃO DOS 

COLEGAS, MAS É NECESSÁRIO DECIDIR SE A LEI SERÁ APROVADA OU NÃO, 

E QUE, NÃO SE PODE TIRAR A COMPETÊNCIAS DISTINTAS DA CÂMARA E DO 

EXECUTIVO. ENFATIZANDO QUE O INTERESSE DA PETROBRAS É QUE A LEI 

NÃO SEJA APROVADA, PORQUE ASSIM A EMPRESA VAI PARA A JUSTIÇA E 

AÇÃO FICA TRAMITANDO POR DEZ ANOS. O VEREADOR DR. CARDIA DISSE 

RESPEITAR A POSIÇÃO DO VEREADOR TARCÍSIO, MAS CONTINUA SENDO 

CONTRA O PROJETO, E SE É PARA PRORROGAR POR MAIS TRINTA DIAS O 

PAGAMENTO DO ISSQN DA PETROBRAS, QUE SEJA DADO TAMBÉM O 

BENEFÍCIO A TODOS QUE TÊM INVESTIMENTO DENTRO DE LINHARES. O 

VEREADOR AMANTINO DECLAROU QUE O PROJETO EM QUESTÃO FOI LIDO 

HOJE E OS VEREADORES NÃO TEM CONHECIMENTO DO BOJO DO PROJETO, 

QUESTIONANDO A PARTIR DE QUE MÊS SERIA VÁLIDA A MUDANÇA 

PROPOSTA NO PROJETO E DIZENDO QUE SEM RESPOSTAS PARA SUAS 

DÚVIDAS VOTARÁ CONTRÁRIO AO PROJETO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA ENFATIZOU QUE NÃO HÁ MODIFICAÇÃO DE ALÍQUOTA NO 

PROJETO, E APENAS EXISTE A MUDANÇA PARA MAIS TRINTA DIAS DE 

PRAZO PARA PAGAMENTO DOS ROYALTIES AO MUNICÍPIO, NÃO SENDO 

ESSA UMA MODIFICAÇÃO QUE TRARIA PREJUÍZOS AOS COFRES DA 
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PREFEITURA. O VEREADOR FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL AO PROJETO DE LEI Nº. 4108/2015, DIZENDO QUE ACREDITAR 

QUE SERIA O IDEAL A ELABORAÇÃO DE UMA NOVA LEI, CRIANDO-SE UM 

MECANISMO PARA INCLUIR O PROPRIETÁRIO DA TERRA. DIZENDO 

ACREDITAR QUE OS TRINTA DIAS A MAIS DADOS NO PROJETO NÃO 

ATRAPALHARÃO EM NADA O MUNICÍPIO. EM TEMPO, NA DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 4151/2015 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O VEREADOR AMANTINO DECLAROU ACREDITAR QUE 

HOUVE UMA FALHA NO PROJETO AO NÃO SE TER FEITO A EXTINÇÃO DOS 

CARGOS EM NOMEAÇÃO CORRELATOS AOS QUE FORAM CRIADOS PARA O 

CONCURSO PÚBLICO. O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE 

A LEI SERÁ FEITA DE MANEIRA QUE OS CARGOS CRIADOS VENHAM A 

SUBSTITUIR OS CARGOS JÁ EXISTENTES.  QUESTÃO DE ORDEM, O 

VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE GOSTARIA DA CÓPIA INTEGRAL DA 

ATA DA PRESENTE SESSÃO, DIZENDO QUE GOSTARIA QUE SABER PORQUE 

ESSE PROJETO REFERENTE AO PRAZO PARA PAGAMENTO DOS ROYALTIES 

DA PETROBRAS FOI ENVIADO AGORA. DIZENDO QUE ENCAMINHARÁ OS 

DOCUMENTOS A JUSTIÇA FEDERAL O MAIS RÁPIDO POSSÍVEL PORQUE 

DESEJA SABER MAIS DETALHES SOBRE OS INTERESSES DESTA 

PRORROGAÇÃO. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

DISSE QUE SERIA INTERESSANTE QUE O VEREADOR DR. CARDIA FIZESSE 

SUA SOLICITAÇÃO POR CERTIDÃO. FOI CONCEDIDO TEMPO DE LIDERANÇA 

AO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT, QUE USANDO DA PALAVRA 

DISSE QUERER REGISTRAR QUE O ALUNO RIAM LORENCINI BOLDRINI, DA 

ESCOLA MARÍLIA DE REZENDE, FICOU EM PRIMEIRO LUGAR NO RANKING 

ESTADUAL DA OLIMPÍADA BRASILEIRA DE MATEMÁTICA, E, RECEBERÁ NO 

ANO QUE VEM A MEDALHA DE OURO PELA ORGANIZAÇÃO DO EVENTO. 

REGISTRANDO AINDA QUE O “CRAS” DO BAIRRO INTERLAGOS FEZ O 

FECHAMENTO DO ANO DE 2015 COM MAIS DE OITO MIL ATENDIMENTOS. 
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APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA CITOU QUE ALGUNS COLEGAS 

SOLICITARAM QUE A SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 28/12/2015 FOSSE 

REALIZADA NO DIA 22/12/2015. COLOCADO EM DISCUSSÃO A 

TRANSFERÊNCIA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO DIA 28/12/2015 PARA O DIA 

22/12/2015 ÀS 18 HORAS, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE NA FORMA 

REGIMENTAL. O PRESIDENTE LEMBROU AO SECRETÁRIO DE 

ADMINISTRAÇÃO PRESENTE À SESSÃO, QUE SE HOUVER ALGUM OUTRO 

PROJETO DO EXECUTIVO PARA DISCUSSÃO AINDA NO ANO DE 2015, O 

MESMO DEVE SER PROTOCOLADO AMANHÃ, JÁ QUE NESSE DIA SERÁ 

REALIZADA ÚLTIMA SESSÃO DO ANO. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, 

FOI ENCERRADA A PRESENTE SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES 

PARA A SESSÃO CONJUNTA DAS COMISSÕES PERMANENTES A REALIZAR-

SE NO DIA 22/12/2015 ÀS 14H, E, PARA A PRÓXIMA SESSÃO A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 22/12/2015, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO LAVREI A 

PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA APROVAÇÃO, 

ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  
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MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 
 

ATA DA QUADRAGÉSIMA OITAVA SESSÃO ORDINÁRIA DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18ª LEGISLATURA, REALIZADA NO DIA VINTE E 

DOIS DE DEZEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÀS 18:00 HORAS, NAS 

DEPENDÊNCIAS DO PALÁCIO LEGISLATIVO “ANTENOR ELIAS”, SOB A 

PRESIDÊNCIA DO VEREADOR MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB, TENDO COMO 

SECRETÁRIO O VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT. FEITA A 

CHAMADA, VERIFICOU-SE QUORUM REGIMENTAL COM A PRESENÇA DOS 

VEREADORES: AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB, ANTONIO CARLOS DA 

CUNHA TEIXEIRA-PSC, EDIMAR VITORAZZI-PTN, FABRÍCIO LOPES DA SILVA – 

PMDB, FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB, JOSÉ NILSON CORREIA-PPL, JOSÉ 

ZITENFELD CARDIA-PSD, MARCELO PESSOTI – PPS, MIRAVALDO PEREIRA 

DE ALMEIDA – PSC, PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB E RENATO RANGEL 

LOUREIRO – PROS. FOI LIDA A ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA REALIZADA NO 

DIA 21/12/2015, SENDO APROVADA POR UNANIMIDADE. NO EXPEDIENTE 

CONSTOU REGISTRO DO SEGUINTE: REQUERIMENTO APRESENTADO PELO 

VEREADOR AMANTINO PEREIRA PAIVA, DATADO DE 22/12/2015, 

PROTOCOLADO SOB O Nº. 4262/2015 - SOLICITA A CESSÃO DO SERVIDOR 

JURANDIR NATALINO COSTA DA SILVA, MOTORISTA DO QUADRO EFETIVO 

DA PREFEITURA, A PARTIR DE 02/01/2016, EM SUBSTITUIÇÃO AO SERVIDOR 

CARLOS AUGUSTO CALMON NASCIMENTO, QUE FOI DEVOLVIDO PELA 

CÂMARA. REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ANTÔNIO 
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CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA, DATADO DE 22/12/2015, FAZENDO 

REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 

4264/2015 - SOLICITA REPAROS E EXECUÇÃO DA LIMPEZA, PODA E CAPINA 

NAS RUAS DOS BAIRROS INTERLAGOS, BNH, CONCEIÇÃO E JUPARANÃ. 

REQUERIMENTO APRESENTADO PELO VEREADOR ESTÉFANO LUIZ SILOTE, 

DATADO DE 22/12/2015, FAZENDO REIVINDICAÇÕES AO PREFEITO 

MUNICIPAL, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4271/2015 – SOLICITA EXECUÇÃO DE 

REPAROS NO BUEIRO LOCALIZADO EM FRENTE À RESIDÊNCIA Nº. 28 DA 

RUA MEM DE SÁ, NO BAIRRO INTERLAGOS. REQUERIMENTO APRESENTADO 

PELO TRIBUNAL DE CONTAS DO ESTADO DO ESPÍRITO SANTO, DATADO DE 

10/12/2015, PROTOCOLADO SOB O Nº. 4082/2015 – TERMO DE NOTIFICAÇÃO 

Nº. 3153/2015, REFERENTE AO PROCESSO TC –01/2002. AUDITORIA 

ESPECIAL. RESPONSÁVEIS: ROBERTO RICARDO MENDONÇA, JOSÉ MAURO 

GOMES E GAMA, ISMAEL NUNES LOUREIRO E FRANCISCO LOPES DA SILVA. 

FICA O SENHOR MILTON SIMON BAPTISTA, PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE LINHARES, NOTIFICADO DA DETERMINAÇÃO INSERIDA NO 

ITEM 4, E DA RECOMENDAÇÃO CONTIDA NO ITEM 5 DO ACÓRDÃO DO TC-

1058/2015, PROLATADO NO PROCESSO TC-01/2002, QUE TRATA DE 

AUDITORIA ESPECIAL. ACOMPANHA ESTE TERMO, CÓPIA DO ACORDÃO TC-

1058/2015. OFÍCIO Nº. 1552/2015 DA SECRETARIA MUNICIPAL DE SEGURANÇA 

PÚBLICA E DEFESA SOCIAL – INFORMA QUANTO AOS PEDIDOS 

PROTOCOLADOS NA PREFEITURA SOB O NºS. 25872 E 25885/2015, DE 

AUTORIA DO VEREADOR ESTÉFANO SILOTE. PROJETOS DE LEIS ORIUNDOS 

DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, A SABER: PROTOCOLO Nº. 4263/2015 – 

“AUTORIZA O CHEFE DO PODER EXECUTIVO A DESAFETAR ÁREA, 

LOCALIZADA NO BAIRRO CANIVETE, A FIM DE EFETUAR PERMUTA, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS”, E, PROTOCOLO Nº. 4270/2015 – “ALTERA O ARTIGO 

1º DA LEI Nº 3.403 DE 23 DE ABRIL DE 2014, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS ”. O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENCAMINHOU OS PROJETOS ORA LIDOS À 
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COMISSÃO DE JUSTIÇA PARA ANÁLISE E PARECERES DEVIDOS. APÓS, 

INFORMOU QUE A NOTIFICAÇÃO DO TRIBUNAL DE CONTAS LIDA NO 

EXPEDIENTE, SE REFERE AO ARQUIVAMENTO DA AUDITORIA ESPECIAL EM 

RELAÇÃO AOS PROCESSOS DOS SENHORES ROBERTO RICARDO 

MENDONÇA, JOSÉ MAURO GOMES E GAMA, ISMAEL NUNES LOUREIRO E 

FRANCISCO LOPES DA SILVA, QUANTO AO PERÍODO EM QUE ESTIVERAM NA 

PRESIDÊNCIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE LINHARES. QUESTÃO DE ORDEM, 

O VEREADOR TARCÍSIO SILVA INFORMOU QUE OS DOIS PROJETOS LIDOS 

NO EXPEDIENTE JÁ SÃO DE CONHECIMENTO DOS VEREADORES, E 

SOLICITOU AUTORIZAÇÃO DO PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PARA QUE 

OS MEMBROS DA COMISSÃO PERMANENTES POSSAM SE REUNIR E 

ELABORAR PARECERES QUANTO AOS PROJETOS PARA DEVOLUÇÃO AINDA 

NA PRESENTE SESSÃO. INSCRITO, O VEREADOR ESTEFANO SILOTE 

CUMPRIMENTOU A TODOS OS PRESENTES E PARABENIZOU O PRESIDENTE 

DA MESA DIRETORA PELA POSTURA QUE TEM TOMADO EM RELAÇÃO AOS 

PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS DOS SERVIDORES MUNICIPAIS. 

DECLARANDO QUE A REUNIÃO FEITA NESTA TARDE FOI MUITO PRODUTIVA 

E CONTOU COM A PARTICIPAÇÃO DA MAIORIA DOS VEREADORES. CITANDO 

QUE OS PROFESSORES RELATARAM QUE SE PASSARAM DÉCADAS SEM A 

CATEGORIA SER OUVIDA. ESTÉFANO ENFATIZOU QUE É NECESSÁRIO SE 

DAR ATENÇÃO E ATENDER AOS ANSEIOS DOS PROFESSORES, SENDO ESSA 

A HORA CERTA DE SE DEBATER AS QUESTÕES PERTINENTES A 

CATEGORIA. APÓS, AGRADECEU O COMPANHEIRISMO E RESPEITO DOS 

COLEGAS VEREADORES EM MAIS ESSE ANO QUE ESTÁ SE FINDANDO. 

AGRADECENDO AINDA AOS SERVIDORES DESTA CASA E JORNALISTAS QUE 

ACOMPANHAM AS SESSÕES. O VEREADOR AGRADECEU TAMBÉM AO 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA PELA PARCERIA E COMPANHEIRISMO, 

DIZENDO QUE ELE TEM SIDO MUITO MAIS DO QUE UM PRESIDENTE DE 

CÂMARA, SENDO UM HOMEM DE FAMÍLIA QUE HONRA AS AMIZADES. 
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DIZENDO ESPERAR QUE 2016 SEJA UM ANO DE VITÓRIAS COM MELHORIAS 

NA ECONOMIA DA CIDADE E DO PAÍS. POR FIM, DESEJOU A TODOS UM FELIZ 

NATAL E PRÓSPERO ANO NOVO. USANDO A PALAVRA, O PRESIDENTE DA 

MESA DIRETORA DISSE QUE OS SENTIMENTOS EM RELAÇÃO AO VEREADOR 

ESTÉFANO SILOTE SÃO RECÍPROCOS, AGRADECENDO AOS COLEGAS QUE 

CONFIAM EM SEU TRABALHO E AOS COLEGAS DE MESA DIRETORA. ORDEM 

DO DIA. NA ORDEM DO DIA O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA SOLICITOU 

AO VEREADOR JOSÉ NILSON CORREIA, PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

FINANÇAS, MANIFESTAÇÃO QUANTO A POSSIBILIDADE DEVOLUÇÃO DO 

PROJETO ORÇAMENTÁRIO 2016 À MESA DIRETORA PARA VOTAÇÃO. 

USANDO A PALAVRA O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE FINANÇAS 

INFORMOU QUE O PROJETO DE LEI ORÇAMENTÁRIO 2016 AINDA CONTINUA 

EM POSSE DA COMISSÃO DE FINANÇAS E ORÇAMENTO. APÓS, O PRIMEIRO 

SECRETÁRIO FEZ A LEITURA INTEGRAL DO ART. 247 DO REGIMENTO 

INTERNO DESTA CASA DE LEIS, E DO ART. 26 DA LEI 3504/2015, QUE 

DISPÕES SOBRE A LEI DE DIRETRIZES ORÇAMENTÁRIAS PARA O EXERCÍCIO 

DE 2016. QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR DR. CARDIA DECLAROU QUE 

CONSIDERANDO QUE O ORÇAMENTO 2016 NÃO FOI COLOCADO EM 

VOTAÇÃO, A PARTIR DO ANO DE 2016 A PREFEITURA SÓ PODERÁ UTILIZAR 

NO MÁXIMO 1/12 (UM DOZE AVOS) DO TOTAL DE CADA DOTAÇÃO MÊS A 

MÊS. ENFATIZANDO QUE SE A PREFEITURA RESOLVER CONVOCAR UMA 

SESSÃO EXTRAORDINÁRIA PARA COLOCAR EM VOTAÇÃO O ORÇAMENTO, 

EM SUA OPINIÃO, A CÂMARA NÃO DEVERIA ACEITAR TAL ATITUDE NESSE 

PERÍODO DE RECESSO, POIS ISSO SERIA UMA FALTA DE RESPEITO COM 

TODOS OS VEREADORES.  QUESTÃO DE ORDEM, O VEREADOR FABRÍCIO 

LOPES DA SILVA DECLAROU APOIAR A FALA DO VEREADOR DR. CARDIA, 

DIZENDO QUE A NÃO VOTAÇÃO DO PROJETO ORÇAMENTÁRIO HOJE É UMA 

FALTA DE RESPEITO COM OS COLEGAS. USANDO A PALAVRA O 

PRESIDENTE DA MESA DIRETORA ENFATIZOU QUE A MESA ESTÁ 
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ESPERANDO A DEVOLUÇÃO DO PROJETO PARA COLOCÁ-LO EM VOTAÇÃO. 

MAS, COMO A COMISSÃO DE FINANÇAS NÃO DEVOLVEU O ORÇAMENTO 

2016 PARA VOTAÇÃO NESTA ÚLTIMA SESSÃO DO ANO, O ORÇAMENTO SERÁ 

REGULADO CONFORME A PREVISÃO DA LEI Nº. 3504/2015. ENFATIZANDO, 

QUE, CONFORME FOI LIDO NA RESPECTIVA LEI, NÃO HAVERÁ PROBLEMA 

ALGUM QUANTO AS VERBAS DESTINADAS AO PAGAMENTO DE PESSOAL E 

ENCARGOS SOCIAIS, COMPROMISSOS CORRENTES DA ÁREA DA SAÚDE E 

DA ASSISTÊNCIA SOCIAL. RESSALTANDO QUE A LEI ORÇAMENTÁRIA É 

CLARA AO ESTIPULAR EM SEU ART. 26 QUE O MUNICÍPIO TEM 1/12 (UM 

DOZE AVOS) PARA TRABALHAR EM CIMA DO ORÇAMENTO DE 2015, SENDO 

ESSA A LEI QUE DEVE SER APLICADA, JÁ QUE O ORÇAMENTO 2016 NÃO FOI 

VOTADO POR NÃO TER SIDO DEVOLVIDO À MESA DIRETORA PELA 

COMISSÃO DE FINANÇAS. NA SEQUÊNCIA, O PRESIDENTE DA COMISSÃO DE 

JUSTIÇA DEVOLVEU A MESA DIRETORA OS PROJETOS DE LEIS NºS. 4263 E 

4270/2013, COM SEUS PARECERES FAVORÁVEIS DAS COMISSÕES 

PERMANENTES DESTA CASA DE LEIS, QUE COLOCADOS EM DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO, SENDO RESPECTIVAMENTE APROVADOS POR UNANIMIDADE NA 

FORMA REGIMENTAL. COLOCADO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO NO TODO 

DOS PROJETOS DE LEIS NºS. 4263 E 4270/2015, SENDO AMBOS APROVADOS 

RESPECTIVAMENTE NA FORMA REGIMENTAL, E, ENCAMINHADOS À 

SECRETARIA PARA CONFECÇÃO DOS COMPETENTES AUTÓGRAFOS. 

REGISTRA-SE O VOTO CONTRÁRIO DO VEREADOR AMANTINO PEREIRA 

PAIVA NO TODO DO PROJETO DE LEI Nº. 4263/2015. EM TEMPO, NA 

DISCUSSÃO DO PROJETO DE LEI Nº. 4263/2015 HOUVE AS SEGUINTES 

MANIFESTAÇÕES: O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA INFORMOU QUE O 

PROJETO TEM EM SEU BOJO TODA DOCUMENTAÇÃO PERTINENTE A 

PERMUTA, SENDO QUE TAMBÉM FOI FEITA AUDIÊNCIA PÚBLICA. 

RESSALTANDO QUE O TERRENO PERMUTADO SERVIRÁ PARA 

CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA PÚBLICA PARA O BAIRRO CANIVETE. O 
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VEREADOR TARCÍSIO SILVA ELOGIOU O TRABALHO DO SERVIDOR 

GLADISTON JUNIOR, DIZENDO QUE O MESMO SEMPRE PROVIDENCIA DE 

MANEIRA IMPECÁVEL TODA DOCUMENTAÇÃO DOS PROJETOS DE 

RESPONSABILIDADE DE SUA SECRETARIA. O VEREADOR AMANTINO 

DECLAROU CORROBORAR COM O DITO PELO VEREADOR TARCÍSIO SILVA, 

AFIRMANDO QUE O SERVIDOR GLADISTON JUNIOR É UM DOS PRESENTES 

QUE FICARAM DA ADMINISTRAÇÃO ANTERIOR, MAS, QUE O GOVERNO 

INFELIZMENTE NÃO APROVEITOU MUITOS OUTROS SERVIDORES COMO 

ELE. AFIRMANDO QUE VOTARÁ CONTRÁRIO AO PROJETO, POIS OS 

MORADORES DO NOVO BAIRRO NÃO FORAM OUVIDOS NA AUDIÊNCIA 

PÚBLICA, E SE SENTIRÃO PREJUDICADOS EM SEUS INVESTIMENTOS EM 

DECORRÊNCIA DA PERMUTA DA ÁREA PÚBLICA. ACRESCENTANDO QUE É 

DO CONHECIMENTO DE TODOS QUE HÁ MAIS DE 20 ANOS A ÁREA 

PERMUTADA JÁ ESTÁ SOB O DOMÍNIO DA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA, E, 

PORTANTO, O MUNICÍPIO PODERIA TER COMPRADO OU DESAPROPRIADO 

AQUELA ÁREA, O QUE SERIA MAIS ADEQUADO PARA O FUTURO DAQUELES 

BAIRROS. SENDO POR ESTES MOTIVOS QUE VOTA CONTRÁRIO AO 

PROJETO. O VEREADOR DR. CARDIA JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO 

PROJETO DECLARANDO QUE POR NÃO SER MORADOR DA ÁREA, 

PROCUROU INFORMAÇÕES COM O VEREADOR VITORAZZI, QUE PEDIU SEU 

APOIO NA QUESTÃO. O VEREADOR FABRÍCIO LOPES JUSTIFICOU SEU VOTO 

FAVORÁVEL AO PROJETO DIZENDO QUE APESAR DO VEREADOR AMANTINO 

TER RAZÃO EM SUA FALA QUANTO A POSSÍVEL DESAPROPRIAÇÃO 

DAQUELA ÁREA QUE JÁ ESTAVA SOB DOMÍNIO DA PREFEITURA, A 

POPULAÇÃO DAQUELE BAIRRO NÃO PODE SER PREJUDICADA POR 

IRRESPONSABILIDADES DA ADMINISTRAÇÃO. O VEREADOR RENATO 

RANGEL, JUSTIFICOU SEU VOTO FAVORÁVEL AO PROJETO SALIENTANDO 

QUE UMA PRAÇA NAQUELA REGIÃO DO BAIRRO CANIVETE, SERÁ MUITO 

IMPORTANTE PARA OS MORADORES DA COMUNIDADE. PROPORCIONANDO 
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UM LOCAL ADEQUADO DE LAZER E INTERAÇÃO SOCIAL, TANTO PARA 

CRIANÇAS COMO PARA A POPULAÇÃO DA MELHOR IDADE, QUE TANTO 

NECESSITAM DE ATENÇÃO DO PODER PÚBLICO. O PRESIDENTE DA MESA 

DIRETORA RESSALTOU QUE O MUNICÍPIO SAI GANHANDO MUITO COM A 

PERMUTA, POIS O PROPRIETÁRIO ESTÁ TROCANDO UMA PROPRIEDADE 

DENTRO DE UMA ÁREA CONSOLIDADA E ESTRUTURADA, POR UM TERRENO 

DO MESMO TAMANHO DENTRO DE UMA ÁREA QUE AINDA NÃO ESTÁ 

CONSOLIDADA. PARABENIZANDO A COMUNIDADE DO CANIVETE, E AO 

SENHOR HÉLIO TERSI, POR SUA AÇÃO COM O INTUITO DE AJUDAR O 

MUNICÍPIO. APÓS, O PRESIDENTE DA MESA DIRETORA REGISTROU QUE 

ESTA FOI A ÚLTIMA SESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2015, E A CÂMARA 

ENTRARÁ EM RECESSO ATÉ O DIA 31/01/2016, E, CASO HAJA CONVOCAÇÃO 

DE SESSÃO EXTRAORDINÁRIA, O ASSUNTO SERÁ ANALISADO E CASO SEJA 

DE INTERESSE PÚBLICO, OS VEREADORES SERÃO COMUNICADOS DA 

CONVOCAÇÃO. POR FIM, AGRADECEU AOS COLEGAS E SERVIDORES, 

DESEJANDO A TODOS UM FELIZ NATAL E PRÓSPERO ANO NOVO, DIZENDO 

ESPERAR QUE SE POSSA INICIAR O ANO DE 2016 COM BOAS DISCUSSÕES 

SOBRE OS PLANOS DE CARGOS E SALÁRIOS E VOTAÇÃO DO ORÇAMENTO 

2016. NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, FOI ENCERRADA A PRESENTE 

SESSÃO, CONVOCANDO OS VEREADORES PARA A PRÓXIMA, A REALIZAR-SE 

ORDINARIAMENTE NO DIA 01/02/2016, NO MESMO LOCAL E HORÁRIO DE 

COSTUME; OU, EM CASO DE CONVOCAÇÃO EXTRAORDINÁRIA, SEM ÔNUS 

AOS COFRES PÚBLICOS. E PARA CONSTAR.  EU,                          SECRETÁRIO 

LAVREI A PRESENTE ATA NESTA DATA, E SEGUE ESTA, APÓS SUA 

APROVAÇÃO, ASSINADA PELOS VEREADORES: 

 

AMANTINO PEREIRA PAIVA-PMDB _____________________________________  

ANTONIO CARLOS DA CUNHA TEIXEIRA-PSC____________________________   



 963 

EDIMAR VITORAZZI – PTN_____________________________________________ 

ESTÉFANO LUIZ SILOTE – PDT_________________________________________ 

FABRÍCIO LOPES DA SILVA – PMDB_____________________________________  

FRANCISCO TARCISIO SILVA-PSB______________________________________  

JOSÉ NILSON CORREIA-PPL___________________________________________  

JOSÉ ZITENFELD CARDIA-PSD_________________________________________  

MARCELO PESSOTI – PPS_____________________________________________  

MILTON SIMON BAPTISTA-PSDB_______________________________________  

MIRAVALDO PEREIRA DE ALMEIDA – PSC_______________________________  

PEDRO JOEL CELESTRINI – PRB_______________________________________  

RENATO RANGEL LOUREIRO – PROS___________________________________ 
 

 
 

EU JORGE PAULO DE ALMEIDA, RESPONSÁVEL PELA LAVRATURA DAS ATAS,  

DECLARO QUE ENCERRA-SE A TRANSCRIÇÃO DESTA, DO TERCEIRO 

PERÍODO LEGISLATIVO DA 18º LEGISLATURA 2013/2016.  

 

JORGE PAULO DE ALMEIDA 

AUXLIAR ADMINISTRATIVO DA SECRETARIA 

 

WALACE LUIZ TURETA 

DIRETOR DE ASSUNTOS LEGISLATIVOS 

 


